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الإمام ناصر محمد اليمان

1432 هـ / 2011 مـ
ــــــــــــــــــ

وتمت المباهلة بين المهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان وبين أب حمزة محمود المصري ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله الأطهار وسلم
وجميع الأنصار له الواحد القهار إل اليوم الآخر..

أيا محمود أقول لك: رفعت الأقلام وجفت الصحف، فلا حوار بينك وبين المهدي المنتظَر ناصر محمد
اليمان من بعد الابتهال إل اله الريم المتعال؛ بل ننتظر حم اله ذو الجلال أن يجيب الابتهال فيلعن

الذاب الأشر أو يمسخه إل خنزيرٍ وبئس المصير أو يميته فيلقيه ف نار السعير، وإل اله تُرجع الأمور
ولا لك من الأمر شيئاً، وقض مه أحداً فليس لح الصدور، ولا يشرك ف خائنة الأعين وما تخف يعلم

الأمر بينك وبين المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان بخاتمة المباهلة وقد جعلناها عل أساس أنّ أبا حمزة
محمود المصري ينر أنّ الإمام ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر المصطف من اله الواحد القهار،

ولن ناصر محمد اليمان يقول: يا معشر البشر إنّ المهدي المنتظَر المصطف من اله الواحد القهار
خليفة اله ف الأرض بالحق اصطفان اله الواحد القهار وزادن بسطةً ف علم البيان الحق للذكر، وأبو
حمزة يقول يا ناصر محمد اليمان بل أنت كذاب أشر ولست المهدي المنتظَر الذي بشّر به محمد رسول
اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ وعل هذا الأساس تمت المباهلة بين المهدي المنتظَر الإمام ناصر

اذبين وليس المهديمن ال وبين أبو حمزة محمود المصري، فإن كان ناصر محمد اليمان محمد اليمان
المنتظَر فصدق أبو حمزة محمود المصري وعل ناصر محمد اليمان لعنة اله والملائة والناس أجمعين

لمن الصادقين وأنّه حقاً المهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان يوم الدين، وإنْ كان المهدي إل
المنتظَر المصطف من رب العالمين فذب أبو حمزة محمود المصري وإنّ عل أب حمزة محمود

المصري لعنة اله وملائته والناس أجمعين إل يوم الدين.

وأما المر الخبيث من أب حمزة أنّم وجدتم أبا حمزة قد وضع نقاطاً ف بيان المباهلة فنحن نعلم بهدفه
الخبيث من ذلك فإنما يريدها فتنةً فقط للباحثين عن الحق كونهم سوف يجدون هذه النقاط من غير برهانٍ
للرد عليها ف نفس الصفحة من الإمام ناصر محمد اليمان كون أبو حمزة يعلم أنّه من الغير المعقول أن

يقوم الإمام ناصر محمد اليمان بفتح حوارٍ من جديدٍ ف تلك النقاط بسلطان العلم من بعد إنهاء الحوار بعد
أن قرر المباهلة بينه وبين محمود أبو حمزة المصري، ولذلك أراد محمود أن يضع تلك النقاط فتنةً لمن
عليها بمئات الصفحات ف سبق الرد هذه المباهلة، فيفتنهم بذكر تلك النقاط الت سوف يطّلعون عل
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منتديات البشرى الإسلامية بسلطان العلم من القرآن العظيم، ولن أول الألباب سوف يقولون يا محمود
م فليس مجرد عال بيان المباهلة، كون ناصر محمد اليمان لذكر هذه النقاط ف حجتك واهية، فلا داع

الدين بل يقول إنّه المهدي المنتظَر اصطفاه اله رب العالمين خليفةً له ف الأرض وإماماً لرسول اله
المسيح عيس ابن مريم صل اله عليه وعل أمه وآل عمران وسلم، فهل أنت من الذين يؤمنون ببعض

التاب ويفرون ببعض؟ فأنّك تصدق إنّ الإمام المهدي المنتظَر هو ناصر محمد اليمان وإنّما تنر عليه
بعض النقاط حت تذكرها ف بيان المباهلة! إذاً أصبحت من الذين يؤمنون ببعض التاب ويفرون ببعض
لفْعن يم اءزا جضٍ ۚ فَمعونَ بِبفُرَتتَابِ وْضِ العنُونَ بِبمفَتُوم كتابه: {امح ه عنهم فكمثل الذين قال ال
ذَٰلكَ منم ا خزي ف الْحياة الدُّنْيا ۖ ويوم الْقيامة يردونَ الَ اشَدِّ الْعذَابِ ۗ وما اللَّـه بِغَافل عما تَعملُونَ}

صدق اله العظيم [البقرة:85].

إذاً يا محمود أبو حمزة، فإذا كنت تؤمن أنّ الإمام المهدي المنتظَر هو الإمام ناصر محمد اليمان فأصبح
عليك أن تُصدِّقه بالحق ولا تفر ببعض بيانه للقرآن كونه إذا كان هو المهدي المنتظَر الحق فما ينبغ له إلا
ذِّب ناصر محمد اليمانُنّك يا أبا حمزة ته القرآن العظيم، ولم كتاب المن مح بالفتوى الحق فتأن ي
أنّه هو المهدي المنتظَر المصطف من رب العالمين! إذاً فأصبحت المباهلة عل أساس إذا كان ناصر
محمد اليمان من الصادقين وأنّه هو المهدي المنتظَر المصطف من رب العالمين وأبو حمزة المصري

ه المهديه اله ولم يصطفال ذب علي ذلك ويقول إنّ ناصر محمد اليمان ف ذب ناصر محمد اليماني
المنتظَر، إذاً أصبحت لعنة اله وملائته والناس أجمعين عل الاذب من الاثنين ناصر محمد اليمان أو

أبو حمزة محمود المصري، وعل هذا الأساس تم إعلان المباهلة بالحق بين المهدي المنتظَر المصطف من
اله الواحد القهار عبده الإمام ناصر محمد اليمان وبين أب حمزة محمود المصري، وننتظر لحم اله

بالحق وهو خير الفاصلين ولعنة اله عل الاذبين ورفعت الأقلام وجفت الصحف يا محمود، والحم له
يعود ولسوف يلعن الاذب منّا إل اليوم الموعود، وانته الحوار بين المهدي المنتظَر المصطف من اله

الواحد القهار الإمام ناصر محمد اليمان وبين أبو حمزة محمود المصري، ورفعت الأقلام وجفت الصحف
للمرة الأخيرة..

ويستمر الحوار بين المهدي المنتظَر وكافة البشر ما عدا أب حمزة محمود المصري الذي حم عل نفسه
بالطّرد من رحمة اله، فلا حوار بينه وبين المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان من بعد المباهلة حت يحم
اله بيننا بالحق وهو خير الحاكمين، برغم أننا نعلم أنه سوف يأمن مر اله الواحد القهار وسوف يعود من
جديدٍ إل طاولة الحوار باسم مستعار، فيظهر الإيمان ويبطن الفر ليصدّ عن البيان الحق للذكر، ويضيع

وقتنا مما يعجل له اله الواحد القهار بالانتقام إنّ اله عزيز ذو انتقام.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
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. المنتظَر من آل البيت المطهر الإمام ناصر محمد اليمان عدو شياطين البشر؛ المهدي
________________
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الإمام ناصر محمد اليمان

25 ‐ 01 ‐ 1432 هـ
01 ‐ 01 ‐ 2011 مـ

05:27 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10969

ـــــــــــــــــــــــ
مواصلة الحوار ف الرابطة العلمية العالمية للأنساب الهاشمية ..

بسم اله الرحمن الرحيم {انَّ اللَّـه ومَئتَه يصلُّونَ علَ النَّبِ ۚ يا ايها الَّذِين آمنُوا صلُّوا علَيه وسلِّموا
ه صلجدي محمد رسول ال وسلم وبارك عل ه العظيم [الأحزاب]. اللهم صلا ﴿٥٦﴾} صدق اليملتَس

اله عليه وآله الأطهار ما تعاقب الليل والنهار عداد ثوان الدهر والشهر إل اليوم الآخر، أما بعد..

وهذا رد المهدي المنتظَر بالقول المختصر إل فضيلة الشيخ أب فراس الزهران وكنا نظنّه من خير الناس
ولا يزال الظن به حسناً، وأقول أهلا وسهلا بشخصم الريم لحوار الإمام ناصر محمد اليمان ف هذا

هذا الموقع وأنا مجرد ضيف فيه فذلك تطبيق للمثل اليمان م فالموقع المبارك والمحايد، وإن رحبت ب
لدينا يقولون (الضيف الأول يرحب بالأخير).

وما أريد قوله لأخ ف اله أب فراس الزهران هو أنن ابشرك أنّ الإمام ناصر محمد اليمان لا يحفظُ من
التاب إلا قليلا، ولن اسمح ل حبيب ف اله أن أعلن لك نتيجة الحوار مسبقاً فإنّك وجميع علماء

المسلمين عل مختلف مذاهبهم وفرقهم لن تستطيعوا أن تقيموا الحجة عل الإمام ناصر محمد اليمان من
محم كتاب اله لئن استجبتم لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم.

ويا قوم، إنّ أقسم برب العالمين أنْ ليس إعلان بنتيجة النصر من قبل الحوار غروراً بذات وذكائ حاشا
ه أنّه اختارنال لم أفترِ عل أن أعلم علواً كبيراً كون سبحانه وتعال العالمين وإنما ثقةٌ بمعلم ه ربل
الإمام المهدي المنتظَر، كلا ورب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم فإن تلقيت الفتوى
من رب أنن الإمام المهدي المنتظَر لا شكّ ولا ريب، إذاً يا قوم فإما أن أكون حقاً لمن الصادقين وإما أن
أكون من الاذبين، ولن لل دعوى برهان فلنحتم إل القرآن إل آيات التاب البينات هن أم التاب لا
يزيغ عما جاء فيهن إلا من كان ف قلبه زيغٌ عن الحق البين كمثل فتوى اله ف العذاب الآخر غير عذاب

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10969
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10969
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ۚ ا بِهِمبحرم  ۖ معم مقْتَحم جـٰذَا فَو٥٨﴾ ه﴿ اجزْوا هلَن شم آخَرو} :ه تعالقول ال يوم الحساب ف
انَّهم صالُو النَّارِ ﴿٥٩﴾ قَالُوا بل انتُم  مرحبا بِم ۖ انتُم قَدَّمتُموه لَنَا ۖ فَبِىس الْقَرار ﴿٦٠﴾ قَالُوا ربنَا من

قَدَّم لَنَا هـٰذَا فَزِده عذَابا ضعفًا ف النَّارِ ﴿٦١﴾ وقَالُوا ما لَنَا  نَرىٰ رِجا كنَّا نَعدُّهم من اشْرارِ ﴿٦٢﴾
ۖ نذِرنَا ما انَّما النَّارِ ﴿٦٤﴾ قُل لها متَخَاص قكَ لَحنَّ ذَٰل٦٣﴾ ا﴿ ارصبا منْهع زَاغَت ما اخْرِيس متَّخَذْنَاها
وه ٦٦﴾ قُل﴿ الْغَفَّار زِيزا الْعمنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس ب٦٥﴾ ر﴿ اردُ الْقَهاحالْو اللَّـه ا لَـٰها نا ممو
نَبا عظيم ﴿٦٧﴾ انتُم عنْه معرِضونَ ﴿٦٨﴾ ما كانَ ل من علْم بِالملأ اعلَ اذْ يخْتَصمونَ ﴿٦٩﴾} صدق

اله العظيم [ص].

وما نستنبطه من هذه الآيات أنّ النار بالفضاء الون من حول الأرض والفار ينالهم نصيبهم من العذاب
اللَّـه َلىٰ عافْتَر نمم ظْلَما نفَم} :ه تعالفيها من بعد موتهم مباشرةً قبل يوم الحساب. تصديقاً لقول ال

نتُما كم نيقَالُوا ا منَهفَّوتَولُنَا يسر متْهاءذَا جا َّتتَابِ ۖ حْال نم مهيبنَص منَالُهكَ يولَـٰئا ۚ هاتبِآي ذَّبك وا اذِبك
مما خُلُوا فاد ٣٧﴾ قَال﴿ رِينافانُوا كك منَّها هِمنفُسا َلشَهِدُوا عنَّا ولُّوا عقَالُوا ض ۖ ونِ اللَّـهن دونَ متَدْع

قَدْ خَلَت من قَبلم من الْجِن وانسِ ف النَّارِ ۖ كلَّما دخَلَت امةٌ لَّعنَت اخْتَها ۖ حتَّ اذَا اداركوا فيها جميعا
قَالَت اخْراهم وهم ربنَا هـٰوء اضلُّونَا فَآتهِم عذَابا ضعفًا من النَّارِ ۖ قَال لل ضعف ولَـٰن  تَعلَمونَ

﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

ونستنبط أنّ الأمم الخالية ه الت أفناهم اله من قبلهم من الذين كذبوا رسل ربهم، وأما الأمة الت أهلهم
اله من بعدهم فه الأمة الت تليهم، ونستنبط من ذلك أن العذاب البرزخ أنّه ف النار لا شكّ ولا ريب وذلك
نار جهنم ف إدخالهم ف ه مباشرةً من بعد موتهم مباشرةً يتمينالونه بإذن ال نصيبهم من العذاب البرزخ

ذات جهنم وليس ف حفرة السوءة ولن أكثر الناس لا يعلمون.

نتُما كنَّةَ بِمخُلُوا الْجاد ملَيع مَقُولُونَ سي ۙ بِينةُ طَيئَالْم مفَّاهتَتَو الَّذِين} :ه تعاللقول ال وكذلك نأت
تَعملُونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [النحل].

ونأت لسؤال الفار من بعد الموت مباشرةً يلق إليهم بالسؤال الملك عتيد فيقول ماذا كنت تعمل ف الحياة
الدنيا فأنر الفار ما كتبه الملًكْ عتيد؛ ولل ملَكٌ اسمه عتيد. وقال اله تعال: {الَّذِين تَتَوفَّاهم الْمَئةُ

ظَالم انفُسهِم ۖ فَالْقَۇا السلَم ما كنَّا نَعمل من سوء ۚ بلَ انَّ اللَّـه عليم بِما كنتُم تَعملُونَ ﴿٢٨﴾ فَادخُلُوا
ابواب جهنَّم خَالدِين فيها ۖ فَلَبِىس مثْوى الْمتَبرِين ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [النحل]، فهم أنروا ما كتبه

نتُما كبِم يملع نَّ اللَّـها َلروا أعمال السوء ولذلك جاء الجواب من الملك عتيد: {بالملك عتيد أي أن
تَعملُونَ} صدق اله العظيم.
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وقال الملك عتيد: "بل كنت تعمل السوء، إنّ اله عليم بما كنتم تعلمون، سوف يحم بين وبينك يوم
الحساب كون لم أظلمك شيئاً ولم أكتب عليك ما لم تفعل"، ثم يتم ادخالهم من أبواب جهنم إل النار
مفَّاهتَتَو الَّذِين} :ه تعالمن بعد موتهم وقبل بعثهم، ولذلك قال ال ليقضوا نصيبهم من العذاب البرزخ

الْمَئةُ ظَالم انفُسهِم ۖ فَالْقَۇا السلَم ما كنَّا نَعمل من سوء ۚ بلَ انَّ اللَّـه عليم بِما كنتُم تَعملُونَ ﴿٢٨﴾
فَادخُلُوا ابواب جهنَّم خَالدِين فيها ۖ فَلَبِىس مثْوى الْمتَبرِين ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [النحل].

وكذلك نجد الفتوى ف دخولهم النار فور موتهم. تصديقاً لقول اله تعال: {وحاق بِآلِ فرعونَ سوء الْعذَابِ
﴿٤٥﴾ النَّار يعرضونَ علَيها غُدُوا وعشيا ۖ ويوم تَقُوم الساعةُ ادخلُوا آل فرعونَ اشَدَّ الْعذَابِ ﴿٤٦﴾}

صدق اله العظيم [غافر]. فتلك آيات محمات من آيات أم التاب البينات تفت بأنّ العذاب البرزخ هو
للفار بشل جماع ف نار جهنم ف ذات جهنم وليس أشتاتاً ف قبورهم كما تعتقدون.

هو عل فهل العذاب البرزخ المحترم أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان فضيلة الشيخ الزهران ما يودولرب
النفس ف علم اله من دون الجسد؟". ثم يجيب عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: قال اله

تعال: {ولَو تَرىٰ اذِ الظَّالمونَ ف غَمراتِ الْموتِ والْمَئةُ باسطُو ايدِيهِم اخْرِجوا انفُسم ۖ الْيوم تُجزونَ
عذَاب الْهونِ بِما كنتُم تَقُولُونَ علَ اللَّـه غَير الحق وكنتُم عن آياته تَستَبِرونَ ﴿٩٣﴾} صدق اله العظيم

ًيقَل ا لْمالْع نيتُم موتا امالنفس من دون الجسد {و [الأنعام]، ومن خلال ذلك نستنبط أن العذاب هو عل
نتُما كونِ بِمالْه ذَابنَ عوزتُج موالْي منفُسواْ اخْرِجة الموت: {ا٨٥﴾} [الإسراء]، ولذلك قالت ملائ﴿

تَقُولُونَ علَ اله غَير الحق وكنتُم عن آياته تَستَبِرونَ} صدق اله العظيم.

ويا أحبت ف اله أتريدون أن تجعلوا للافرين والملحدين عليم سلطاناً مبيناً بسبب عقيدتم بأنّ العذاب
من بعد الموت عل الجسد والروح معاً ف القبر؟ فلم تبعثونه قبل قدره المقدور ف التاب المسطور؟ ألم
ۚ تكا تَريما فحالص لمعا ِّلونِ ﴿٩٩﴾ لَعجِعار بر قَال توالْم مدَهحا اءذَا جا َّتح} :ه تعاليقُل ال
كَّ ۚ انَّها كلمةٌ هو قَائلُها ۖ ومن ورائهِم برزَخٌ الَ يوم يبعثُونَ ﴿١٠٠﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون]؟

إنما ذلك من افتراء شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر ليصدّوا البشر عن اتباع
الذكر كون الباحثون عن هذه العقيدة من كفار البشر ف أنّ العذاب من بعد الموت مباشرةً عل الروح

الشكّ ف حفرة السوءة لن يجدوا مما يعتقده المسلمون شيئاً ومن ثم يعيدهم الشيطان ف والجسد معاً ف
دين اله ومعتقدات المسلمين أنّ ليس لها أي أساس من الحق عل الواقع الحقيق كون النار شء يرى
للناظرين، ولن الباحثين لن يجدوا مما يعتقده المسلمون شيئاً وذلك ما يرجوه شياطين البشر من هذا

الافتراء، وما أكثر أحاديث القبر! وأما الافرين فيظنون أنّ الذي أفتاكم عن عذاب القبر هو اله ف القرآن،
وما داموا لم يجدوا حقيقة هذا المعتقد ثم يفرون بهذا القرآن العظيم ويرتدون عن اتِّباعه وذلك ما يبغيه
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المفترون من فرية عذاب القبر.

محمد صل الذي يتبع ما تنزل عل م تعرضون عن اتباع ناصر محمد اليمانّه فإنال ف ه أحبتفاتقوا ال
اله عليه وآله وجميع المسلمين ولم آتم بدين جديدٍ بل للعودة إل منهاج النبوة الأول عل ما كان عليه

ه ومن كفر بحديثٍ حقمن عند ال ة الحقنة النبويه والذين معه قلباً وقالباً. واعلموا أنّ السمحمد رسول ال
فيها فليعلم أنّه حتماً لا شكّ ولا ريب كفر بإحدى آيات التاب القرآن العظيم. ألا واله لو لم تخالف عقيدتم
لمحم كتاب اله القرآن العظيم لما كذبت بها يا قوم ولن أعلم أنّ ما خالف لمحم كتاب اله ف السنة
ه نورنة البيان جميعهم من عند اله، أفلا تعلمون أنّ القرآن وسة فإنّه حديث جاءكم من عند غير الالنبوي

عل نورٍ. تصديقاً لقول اله تعال: {فَاتَّبِع قُرآنَه ﴿١٨﴾ ثُم انَّ علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم
[القيامة].

فاتبعوا قرآنه وبيانه فإنهم نور عل نورٍ ولا تفرقوا بين اله ورسوله فتؤمنون ببعض التاب وتفرون ببعضٍ
فيسحتم اله بعذابٍ من عنده إن لم ناصح أمين. فلم يجعلن اله من القرآنيين الذين يزعمون أنهم يتبعون

قرآنه ويعرضون عن سنة بيانه ومن ثم أضاعوا فرضين من الصلوات، ولم يجعلن اله من أهل السنة
والجماعة من الذين يتّبعون سنة بيانه ويذرون قرآنه المحم وراء ظهورهم وكأنهم لا يعلمون آيات التاب

المحمات كما أعرض أبو حمزة عن البرهان المبين الذي جادلنا به أبو حمزة ونفينا عذاب القبر ف حفرة
السوءة وأثبتناه من التاب جميعاً ف نار جهنم كونهم يرون بعضهم بعضاً وليس أشتاتاً ف القبور ولذلك
ارصبا منْهع زَاغَت ما اخْرِيس متَّخَذْنَاهارِ ﴿٦٢﴾ اشْرا نم مدُّهنَّا نَعك اىٰ رِجنَر  ا لَنَاقَالُوا مقالوا: {و

﴾٦٥﴿ اردُ الْقَهاحالْو اللَّـه ا لَـٰها نا ممو ۖ نذِرنَا ما انَّما النَّارِ ﴿٦٤﴾ قُل لها متَخَاص قكَ لَحنَّ ذَٰل٦٣﴾ ا﴿
رب السماواتِ وارضِ وما بينَهما الْعزِيز الْغَفَّار ﴿٦٦﴾ قُل هو نَبا عظيم ﴿٦٧﴾ انتُم عنْه معرِضونَ

﴿٦٨﴾ ما كانَ ل من علْم بِالملأ اعلَ اذْ يخْتَصمونَ ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [ص].

ويا فضيلة الشيخ أبو فراس أرجو أن لا تفعل كما فعل أبو حمزة فتُعرض عما جئتم به من البرهان المبين
من محم التاب للإثبات بالبرهان الحق أنّ العذاب من بعد الموت هو عل النفس من دون الجسد ف نار

جهنم.

وأنت بالروح لا بالجسم إنساناً، أفلا تعلمون أنّ الحياة سرها هو ف الروح وإنما يموت الجسد لفراقها كون
الروح ه الحياة؟ ولن عقيدتم أنّ الروح لا تحيا إلا بالجسد وإنهم لخاطئون، فيف تحتاج قدرة اله

للجسد؟ أفلا تعلمون أن الروح ه من أمر قدرته تعال كن فيون؟ فه الت تجعل الجسد حياً وإذا فارقته
.الروح وما أوتيتم من العلم إلا قليلا ف فارق الحياة. إذاً سر الحياة والحواس الخمس ه
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ياً ويا عباد اله اتّبعون أهدِكم صراطاً سوياً، ويا فضيلة الشيخ أبا فراس المحترم فلنجعل الحوار الآن حصر
ف إثبات العذاب من بعد الموت وقبل يوم الحساب. فأما الإمام ناصر محمد اليمان فجاهدكم بالبرهان

المبين أنّ العذاب من بعد الموت هو ف النار عل النفس من دون الجسد الذي ف القبر كونم بسبب تلك
العقيدة الباطل الت ما أنزل اله بها من سلطان ف محم القرآن قد شتم الناس ف دين الإسلام الحق من
رب العالمين فهم يظنون أنّ اله أفتاكم بعذاب القبر ف محم الذكر ولذلك كفروا به كونهم لم يجدوا مما
تعتقدوه شيئاً ولنم تعلمون أنّ اله ما أنزل بعذاب القبر من سلطان وليس أنّ ناصر محمد اليمان ينر
عذاب القبر بحجة أنه لا يوجد له برهان ف القرآن؛ بل أنا المهدي المنتظَر أنر عذاب القبر كونه مخالف

ذلك الحوار بين ذات النار فلنجعل ف النار ف م الذكر أنّ العذاب من بعد الموت هو فمح ه فلفتوى ال
فراس والمهدي عصر الحوار من قبل الظهور بعدم التدخل بين أب فراس ونأمر كافة الأنصار ف وبين أب

.المنتظَر ناصر محمد اليمان

ريم سيادة رئيس الرابطة الشريف محمد بن علر هذه الطاولة المباركة بقيادة فضيلة الشيخ الوأش
الحسن حفظه اله ورعاه فهو ليس من أنصاري ولا من الذين يحاربون دعوت كونه لا يريد أن يظلم نفسه
برهان علمه هل ينطق بالحق ر فقوله ويتدب من قبل أن يستمع إل الإمام ناصر محمد اليمان م علفيح
ويهدي إل صراط مستقيم أم إن ناصر محمد اليمان من المهديين الذين تتخبطهم مسوس الشياطين من

الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون فيتّبعون الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً؟ فهذا شء يدركه أولو
الألباب الذين يتدبرون ف البيان الحق للتاب فإذا هم يجدونه برهاناً من رب العالمين هم به مؤمنون من
قبل أن يأتيهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، فيف يذبون بالحق من ربهم! وأولئك الذين هدى اله
من كافة الأمم وهم الذين لا يحمون عل الداعية من قبل أن يسمعوا قوله ويتفرون ف سلطان علمه هل
يقبله العقل والمنطق أم إنه مجنون؟ وأولئك بشّرهم اله بالهدى إل الحق. وقال اله تعال: {فَبشِّر عبادِ
﴿١٧﴾ الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه ۚ اولَـٰئكَ الَّذِين هدَاهم اللَّـه ۖ واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ

﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

وأما الذين يحمون من قبل التدبر والتفر ف منطق وقول الداعية فأولئك قوم لا يتفرون ولم يهدِهم اله
إل الحق كونهم ليسوا من أول الألباب المتفرين.

ويا فضيلة الشيخ أبو فراس، لا يزال المهدي المنتظَر يرر عليك ف الحوار أن لا ننتقل إل موضوع آخر
حت نخرج بنتيجة ف عذاب القبر هل ف حفرة السوءة أم ف نار جهنم ف ذات جهنم، فلنجعل الحم بيننا
هو رب العالمين ومن أحسن من اله حماً، تصديقاً لقول اله تعال: {افَغَير اللَّـه ابتَغ حما وهو الَّذِي

انزل الَيم الْتَاب مفَصً} صدق اله العظيم [الأنعام:114].
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وإنما نستنبط لم تفصيله من ذات تنزيله ولم آتيم بشء من عندي اجتهاداً من ذات نفس بل بآياتٍ بيناتٍ
من آيات أم التاب من أعرض عنها فاتبع ما يخالفها فهو من الفاسقين، تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ

انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

حت إذا انتهينا من الحوار ف عذاب القبر ومن ثم ندخل ف الحوار ف نف الرجم، ولربما توافق بعض
آخرين فلا تظنّوا أنّ الإمام المهدي منهم بل حتماً ستجدونّن ام قومللإمام المهدي أح ام الحقأح

أخالفهم ف أحام أخرى ف الدين فأصدّق طائفةً غيرهم ثم أخالفهم ف حم آخر وأصدق فرقةً أخرى.

ويا قوم، إنما أنا الإمام المهدي جعلن اله حماً بالحق بين المختلفين وأنا من عامة المسلمين ولم أكن
يوماً ما من علمائهم من خطباء منابرهم وكف باله شهيداً، ولن اله يصطف من يشاء ويختار ما كان لم
الخيرة من الأمر سبحانه وتعال عما يشركون. وما كان للحق أن يتّبع أهواءكم؛ بل حم بينم بالحق فيما
كنتم فيه تختلفون. وأشهدُ اله أنّن المهدي المنتظَر أعلن الفر المطلق بالتعددية المذهبية ف الدين فأدعوا
المسلمين إل جمع شملهم وتوحيد أمتهم من بعد تفرقهم إل شيع وأحزابٍ كل حزبٍ بما لديهم فرحون من
العلم وهو باطل ما لديهم مفترى ما خالف منه لمحم القرآن العظيم، وإنما ينر المهدي المنتظَر ما خالف
العقل والمنطق وكما يقول المثل اليمان ا الذي لا يتناقض مع القرآن فأرجعه إلم القرآن العظيم، وأملمح

(إذا كان العالم بمجنون كان المستعلم بعقله).

فاتقوا اله يا أول الألباب فقد اقترب كوكب العذاب كوكب سقر وهو بما يسمونه الوكب العاشر؛ ذلم
كوكب العذاب سبق وأن أثبتناه ف محم التاب، وعل كل حالٍ فلا أزال أذكر فضيلة الشيخ أبو فراس أن
منه، وليس يعن نخرج بنتيجة آخر حت موضوع موضوع العذاب من بعد الموت إل م فلا ننتقل من الح
أنّ ناصر محمد اليمان إذا غلب من يحاوره ف موضوع عذاب القبر أنه قد أصبح هو المهدي المنتظَر فلا
يف ذلك البرهان وحده بل لا بد أن يهيمن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عل من يحاوره ف كافة

المسائل العقائدية والفقهية ف دين اله الإسلام، فلا تجدون عالماً يحاجن من القرآن العظيم إلا هيمن عليه
ولو جادلون ه وحتم كتاب الم من محبسلطان العلم المح الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

بالمتشابه من القرآن فإن به عليم بإذن اله، فلسوف آتيهم بالتأويل الحق له من ذات التاب وإنا لصادقون.
والمهم لدينا هو أنم لا تستطيعون أن تهيمنوا عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إذا استجبتم دعوة

َلا همفَح ءَن شم يهف ا اخْتَلَفْتُممو} :ه تعالعلواً كبيراً. تصديقاً لقول ال ه سبحانه وتعالال ام إلالاحت
اللَّـه ۚ ذَٰلم اللَّـه رب علَيه تَوكلْت والَيه انيب ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الشورى].

وما عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا أن يستنبط لم حم اله بينم فيما كنتم فيه تختلفون من
محم كتابه بآيات بينات لعالمم وجاهلم فذلك بين وبينم.



01-01-2011 مواصلة الحوار ف الرابطة العلمية العالمية للأنساب الهاشمية ..  02

n-ye.me/36841 11/978

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. تهم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمانأخو علماء الدين وأم

_________________



08-01-2011 رد: دعـــوة للنقاش ..  03

n-ye.me/36841 12/978

- 12 -
الإمام ناصر محمد اليمان

02 ‐ 02 ‐ 1432 هـ
08 ‐ 01 ‐ 2011 مـ

05:10 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــ

رد: دعـــوة للنقاش ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار محمد
ف م أحبته عليال يوم الدين، سلام إل الملأ الأعل الآخرين وف الأولين وف وآله الطيبين الطاهرين ف
اله أمة الإسلام، وسلام اله عل علمائم الذين إن تبين لهم الحق فلا تأخذهم العزة بالإثم؛ بل ستجدونهم لا

يحرجون من اتّباع الحق ويسلِّمون للحق تسليماً.

ه أحبتادون أن تقيموا له وزناً فاتقوا الوأنتم لا ت ه إنّه نبأ عظيمتهم، وتالويا معشر علماء المسلمين وأم
ف اله فمن ينجيم من عذاب اله لئن أبيتم أن تجعلوا اله حماً بينم فمن ذا الذي يحم بينم من بعد

اله أفلا تتقون؟ وقال اله تعال: {ومن احسن من اللَّـه حما لِّقَوم يوقنُونَ} صدق اله العظيم [المائدة:50].

م فم بينله أن يح ولا ينبغ ءمن الأمر ش ه أن ليس للإمام المهدي ناصر محمد اليمانويا قوم، وتال
الدين بالظن كون الظن لا يغن من الحق شيئاً.

وما عندي وح ه وسنة رسوله الحقتاب الب م مؤمنمثل مسلم رجل ويا قوم، إنما ناصر محمد اليمان
جديد حت أجادلم به؛ بل أدعوكم إل اله ليحم بينم وما عل الإمام ناصر محمد اليمان إلا أن يأتيم

بحم اله من محم كتابه القرآن العظيم إن كنتم به مؤمنين فلا تصدفون عن دعوة الاحتام إل كتاب اله
ـٰنمحالر خَشو رالذِّك عاتَّب نم ا تُنذِرنَّما} :ه تعاله، تصديقاً لقول الالقرآن العظيم إن كنتم تخشون ال

بِالْغَيبِ ۖ فَبشِّره بِمغْفرة واجرٍ كرِيم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [يس].

:ه تعالالألباب. وقال ال ه يا أولتابه فاتقوا اله إن كنتم تخافون عذابه فقد أوشك أن يغضب لفاتقوا ال
كَ الَّذِينولَـٰئا ۚ نَهسحونَ اتَّبِعفَي لونَ الْقَوعتَمسي ادِ ﴿١٧﴾ الَّذِينبع شِّرىٰ ۚ فَبشْرالْب ملَه اللَّـه َلوا انَاباو}

هدَاهم اللَّـه ۖ واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾ افَمن حق علَيه كلمةُ الْعذَابِ افَانت تُنقذُ من ف النَّارِ ﴿١٩﴾}
صدق اله العظيم [الزمر].

ويا علماء المسلمين وأمتهم اتقوا اله ولا تشركوا به شيئاً، وأصدق الحديث كتاب اله وأنتم عل ذلك لمن
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الشاهدين وما خالف لمحمه فهو باطل مفترى سواء يون ف التوراة أو ف الإنجيل أو ف السنة النبوية.

ويا فضيلة الشيخ أبا فراس الزهران، إنما المهدي المنتظَر يبعثه اله لتصحيح العقيدة بالحق حقيق لا أقول
عل اله إلا الحق، فما خطبم تعرضون عن الحق وكأنم لا تسمعونه أو لم تقرأوه فتجادلون ف مواضيع
الَّذِينونُوا كَت م كتابه: {ومح ه عنهم فونوا كمثل الذين قال الخر خارجة عن موضوع الحوار؟ فلا تا

قَالُوا سمعنَا وهم  يسمعونَ ﴿٢١﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

وذلك لأنهم يزعمون أنهم آمنوا بما تَنزل عل محمد ف القرآن العظيم ولنهم لا يتبعون آيات التاب
عرضون عنها وكأنهم لم يسمعوها ولم يقرؤوها فهم يعرضوا عنها من غير تعليقنات؛ بل يمات البيالمح
حت لا يتبين للناس كفرهم فلا تن منهم يا فضيلة الشيخ المحترم أبا فراس، فتذكر قول اله تعال: {واذَا
تُتْلَ علَيه آياتُنَا ولَّ مستَبِرا كان لَّم يسمعها كانَّ ف اذُنَيه وقْرا ۖ فَبشِّره بِعذَابٍ اليم ﴿٧﴾} صدق اله

العظيم [لقمان].

فلم أخ الريم لم نر منك أي تعليق عل آيات التاب البينات ف محم القرآن العظيم الت يحاجم بها
الإمام ناصر محمد اليمان فينسف عقيدتم ف عذاب القبر نسفاً بالحق؟ ولنك أخ الريم لم تُعلِّق عليها
شيئاً! ألا واله لو كنت تملك الحجة عل الإمام ناصر محمد اليمان لما قصرت شيئاً ولجادلتنا جدالا كبيراً
ولنك لا تملك الحجة عل الإمام ناصر محمد اليمان الذي تجرأ بالحق ونف عذاب القبر من محم الذكر
ولنك تريد أن تحول الحوار إل السؤال عن نسب الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، ومن ثم يرد عليك
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: وتاله ما ابتعثن رب ل اجادلم ف نسب؛ بل ل أحاجم
مه إن كنتم به مؤمنون. وأما نسبفر بما يخالف لمحاتباعه وال ام إليه وإلوأدعوكم للاحت تاب ربب
فسبقت فتوانا وأنت بها عليم من قبل أن تسألنا ونعلم ما تريد وإنما تريد من ذلك السؤال عس أن تُشك

.نسب الإمام ناصر محمد اليمان ة فأصحاب الرابطة العالمي

وإليهم الفتوى بالحق وأقول: يا أصحاب البيت الهاشم القرش ف مختلف أقطار العالمين إن الإمام
المهدي لم ين يعلم لا هو ولا أهل بيته أنهم من ذرية الإمام الحسين بن عل عليه الصلاة والسلام ولطالما
كان يأتينا أناس يقولون لنا إنهم ليعلمون أن نسبنا من آل البيت وأن لديهم ما يثبت ذلك فلم نأبه لما يقولون

شيئاً.

والإنس وشهدوا أن الإمام ناصر محمد اليمان الجن ه لو حضر بين يدي الإمام ناصر محمد اليمانألا وال
من آل البيت من ذرية الإمام الحسين بن عل عليه الصلاة والسلام لما جزم الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان بأن يقسم باله العظيم أنه لمن آل البيت من ذرية الإمام الحسين بن عل عليه الصلاة والسلام،
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ولن أقسم باله العظيم من يحي العظام وه رميم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش
العظيم أن الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان من ذرية الإمام عل بن أب طالب عليه الصلاة

والسلام، وسبب قسم هو اليقين بالحق ف الفتوى من اله عل لسان جدي محمد رسول اله صل اله
عليه وآله وسلم ف الرؤيا الحق قال:

[كان من حرثك وعل بذرك أهدى الرايات رايتك وأعظم الغايات غايتك وما جادلك أحد من القرآن إلا
غلبته].

المنتظَر أم ما شأن هل أنا المهدي :لدي سؤال من بعد الرؤيا الأول وبق ،مقتطف من الرؤيا الأول انته
بالضبط ليت رب يفتين بالحق فيجعلن من الموقنين بالرؤيا الحق ومن ثم رأيت جدي محمد رسول اله

صل اله عليه وآله وسلم وقال:
.انته .[م من القرآن إلا غلبتهالمنتظَر وما جادلك عال وإنك أنت المهدي]

م بالحقتاب ربه فيخرس ألسنتم بم نسبه بل أن يغلبإذاً يا قوم ليس الإثبات للإمام المهدي أن يثبت ل
الَّذِين تَابْثْنَا الروا ثُم} :ه تعالالألباب. تصديقاً لقول ال ذلك إثبات النسب للإمام يا أول تاب وفمن ال

اصطَفَينَا من عبادِنَا} صدق اله العظيم [فاطر:32].

وسبق أن ضربنا لأحد السائلين مثلا ذكرى لأول الألباب حت تعلمون أن ليس البرهان ف إثبات النسب
للإمام المهدي، فلن يغن النسب شيئاً إذا لم يهيمن عليم بسلطان العلم من التاب فمهما كان نسب الإمام

هو حقاً المهدي ء كون ذلك ليس البرهان أنّ ناصر محمد اليمانفلا يهم ش المهدي ظاهري أو مخف
المنتظَر كونه أثبت بالبرهان المبين أنه من آل البيت الهاشم القرش، أفلا تعلمون أنّ من آل البيت
الهاشم القرش أبا لهب أكبر المذبين بالتاب عم محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم فما

خطبم بالمغالاة ف آل البيت فما نحن إلا من ضمن البشر منّا المؤمن والافر ومنّا المقتصد والظالم
مظَال منْهادِنَا ۖ فَمبع ننَا مطَفَياص الَّذِين تَابْثْنَا الروا ثُم} :ه تعاللنفسه والسابق بالخيرات. وقال ال

لِّنَفْسه ومنْهم مقْتَصدٌ ومنْهم سابِق بِالْخَيراتِ بِاذْنِ اللَّـه ۚ ذَٰلكَ هو الْفَضل الْبِير ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم
[فاطر].

فلم المغالاة ف آل البيت فلا ينبغ للصالحين من آل البيت أن يتعالوا عل الناس بالنسب وكأن معدنهم
معدن ألماس ومعدن الناس النحاس، فلم يجعل اله الفرق بين عباده جميعاً إلا بالتقوى وما آل البيت إلا من
ملْنَاكعجو َنثارٍ ون ذَكم منَّا خَلَقْنَاكا ا النَّاسهيا اي}:ه تعالذرية آدم وحواء، أفلا تتقون؟ تصديقاً لقول ال
شُعوبا وقَبائل لتَعارفُوا ۚ انَّ اكرمم عندَ اللَّـه اتْقَاكم ۚ انَّ اللَّـه عليم خَبِير ﴿١٣﴾} صدق اله العظيم

[الحجرات].
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وقال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [أيها الناس إن ربم واحد وإن أباكم واحد كلم لآدم
وآدم من تراب، أكرمم عند اله أتقاكم، وليس لعرب عل أعجم فضل إلا بالتقوى، ألا هل بلغت اللهم

فاشهد]. صدق عليه الصلاة والسلام

وكذلك الإمام المهدي مصدق لفتوى اله ورسوله ومتبعه ولن تجدوه يتعال عل الناس ف النسب، وما أنا
إلا عبد من عبيد اله حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين.

م لو تستمرون فم ناصح أمين كونل المنتظَر إن الأنبياء وآلهم والمهدي ويا قوم ذروا المغالاة ف
المغالاة فيهم بغير الحق فلن تنافسوهم ف حب اله وقربه وكأنّ اله حصرياً لهم من دونم فتونوا من
والإنس إل صراط العزيز الحميد وأدعو الجن أهدكم بالقرآن المجيد إل ه واتّبعونالمشركين، فاتقوا ال

اتباع عبيد اله الذين يتنافسون إل الرب المعبود أيهم أقرب إن كنتم إياه تعبدون.
وما ينبغ للإمام المهدي ناصر محمد اليمان أن يقول لأنصاره أنهم لا ينبغ لهم أن ينافسوه ف حب اله
وقربه كونه خليفة اله ف الأرض ألا واله الذي لا إله غيره لو أقول لأنصاري ذلك القول لما أغن عن من
للإمام المهدي وجميع الأنبياء والمرسلين أن نجعل التنافس إل ه أهل السماء والأرض وما ينبغعذاب ال
جميعاً ف ة واحدة لنا الحقعلواً كبيراً! فما نحن إلا أم ه حصرياً لنا من دون الصالحين سبحانه وتعالال
نونَ عبِرَتسي  ندَهع نمضِ ۚ ورااتِ واومالس ن فم لَهو} :ه تعاله سبحانه. تصديقاً لقول الذات ال

عبادته و يستَحسرونَ ﴿١٩﴾} [الأنبياء].

وقال اله تعال: {وما ارسلْنَاكَ ا رحمةً لِّلْعالَمين ﴿١٠٧﴾} [الأنبياء].

{قُل انَّما يوح الَ انَّما الَـٰهم الَـٰه واحدٌ ۖ فَهل انتُم مسلمونَ ﴿١٠٨﴾} [الأنبياء].

ـٰذِهنَّ ها٥١﴾ و﴿ يمللُونَ عما تَعبِم ِّنا ۖ احاللُوا صماعاتِ وبالطَّي نلُوا مك لسا الرهيا اي} :ه تعالوقال ال
امتُم أمة واحدة وانَا ربم فَاتَّقُونِ ﴿٥٢﴾ فَتَقَطَّعوا امرهم بينَهم زُبرا ۖ كل حزبٍ بِما لَدَيهِم فَرِحونَ ﴿٥٣﴾

ف مارِعُ لَه٥٥﴾ نُس﴿ يننبالٍ ون مم م بِهدُّها نُمنَّمونَ ابسحي٥٤﴾ ا﴿ ينح َّتح هِمترغَم ف مهفَذَر
هِمباتِ رم بِآيه الَّذِينقُونَ ﴿٥٧﴾ وشْفهِم مبر ةخَشْي نم مه نَّ الَّذِينونَ ﴿٥٦﴾ ارشْعي  لاتِ ۚ برالْخَي
هِمبر َلا منَّهجِلَةٌ او مهقُلُوبا آتَوا وتُونَ موي الَّذِينونَ ﴿٥٩﴾ وشْرِكي  هِمبم بِره الَّذِيننُونَ ﴿٥٨﴾ وموي

راجِعونَ ﴿٦٠﴾ اولَـٰئكَ يسارِعونَ ف الْخَيراتِ وهم لَها سابِقُونَ ﴿٦١﴾ و نُلِّف نَفْسا ا ۇسعها ۖ ولَدَينَا
كتَاب ينطق بالحق ۚ وهم  يظْلَمونَ ﴿٦٢﴾ بل قُلُوبهم ف غَمرة من هـٰذَا ولَهم اعمال من دونِ ذَٰلكَ هم لَها

 نَّام مَّنا ۖ مووا الْيراتَج  ﴾ونَ ﴿٦٤راجي مذَا هذَابِ ايهِم بِالْعفتْرخَذْنَا مذَا اا َّتلُونَ ﴿٦٣﴾ حامع
تُنصرونَ ﴿٦٥﴾ قَدْ كانَت آيات تُتْلَ علَيم فَنتُم علَ اعقَابِم تَنصونَ ﴿٦٦﴾ مستَبِرِين بِه سامرا

لَه مفَه مولَهسرِفُوا رعي لَم م٦٨﴾ ا﴿ ينلوا مهاءتِ آباي ا لَمم مهاءج ما لوا الْقَوردَّبي فَلَمونَ ﴿٦٧﴾ ارجتَه
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الحق علَوِ اتَّبونَ ﴿٧٠﴾ وارِهك للحق مهثَركاو م بالحقهاءج لجِنَّةٌ ۚ ب قُولُونَ بِهي مونَ ﴿٦٩﴾ ارنم
مونَ ﴿٧١﴾ ارِضعم مرِهن ذِكع مفَه مرِهم بِذِكنَاهتَيا لب ۚ يهِنن فمو ضراو اتاومدَتِ السلَفَس مهاءوها
تَسالُهم خَرجا فَخَراج ربكَ خَير ۖ وهو خَير الرازِقين ﴿٧٢﴾ وانَّكَ لَتَدْعوهم الَ صراط مستَقيم ﴿٧٣﴾ وانَّ

وا فلَّلَج رن ضا بِهِم مشَفْنَا مكو منَاهمحر لَوونَ ﴿٧٤﴾ وبلَنَاك اطرالص نع ةرخنُونَ بِاموي  الَّذِين
طُغْيانهِم يعمهونَ ﴿٧٥﴾ ولَقَدْ اخَذْنَاهم بِالْعذَابِ فَما استَانُوا لربهِم وما يتَضرعونَ ﴿٧٦﴾ حتَّ اذَا فَتَحنَا
ًيدَةَ ۚ قَلفْئاو ارصباو عمالس مَل نشَاالَّذِي ا وهونَ ﴿٧٧﴾ وسلبم يهف مذَا هذَابٍ شَدِيدٍ اا ذَا عابهِم بلَيع

فَاخْت لَهو يتميو ِيحالَّذِي ي وهونَ ﴿٧٩﴾ وشَرتُح هلَياضِ ورا ف مكاالَّذِي ذَر وهونَ ﴿٧٨﴾ ورْا تَشم
اللَّيل والنَّهارِ ۚ افََ تَعقلُونَ ﴿٨٠﴾ بل قَالُوا مثْل ما قَال اولُونَ ﴿٨١﴾ قَالُوا ااذَا متْنَا وكنَّا تُرابا وعظَاما

ضرا ن٨٣﴾ قُل لِّم﴿ ينلوا يراطسا ـٰذَا انْ ها لن قَبـٰذَا منَا هاوآبو ندْنَا نَحوثُونَ ﴿٨٢﴾ لَقَدْ ۇععبنَّا لَماا
عباتِ الساومالس بن رم ونَ ﴿٨٥﴾ قُلرتَذَك ََفا قُل ۚ لَّـهقُولُونَ ليونَ ﴿٨٤﴾ سلَمتَع نتُمن كا ايهن فمو

جِيري وهو ءَش لك وتَلم دِهن بِيم تَتَّقُونَ ﴿٨٧﴾ قُل ََفا قُل ۚ لَّـهقُولُونَ لي٨٦﴾ س﴿ يمظشِ الْعرالْع ورب
منَّهاو م بالحقنَاهتَيا لونَ ﴿٨٩﴾برحتُس َّنفَا قُل ۚ لَّـهقُولُونَ ليونَ ﴿٨٨﴾ سلَمتَع نتُمن كا هلَيع ارجي و

َلع مهضعب َلَعو ا خَلَقبِم لَـٰها لك بذًا لَّذَها ۚ لَـٰها نم هعانَ ما كملَدٍ ون وم ا اتَّخَذَ اللَّـهونَ ﴿٩٠﴾ ماذِبَل
بعضٍ ۚ سبحانَ اللَّـه عما يصفُونَ ﴿٩١﴾ عالم الْغَيبِ والشَّهادة فَتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿٩٢﴾ قُل رب اما

تُرِينِّ ما يوعدُونَ ﴿٩٣﴾ رب فََ تَجعلْن ف الْقَوم الظَّالمين ﴿٩٤﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].

ويا فضيلة الشيخ أبا فراس الزهران بارك اله فيك وبجميع علماء المسلمين إنما يبعث اله الإمام المهدي
لتصحيح عقائد المسلمين إل الحق والحق أحق أن يتبع فلا تتبعوا الذين من قبلم الاتّباع الأعم وقد علمتم

الحق من ربم إن لم نذير مبين ابين لم كتاب اله الذي بين أيديم فأذكركم به لعلم تتقون.

وها نحن بدأنا ف نف عذاب القبر أن يون ف حفرة السوءة وإنا لصادقون، وقد تركنا لم التفر ف البيان
المهدي ار علالإن أ علماً واحداً تجرعال حدّ الآن لم نر م ذكراً، وإلرون أو يحدث لم تذكعدّة أيام عل
المنتظَر ناصر محمد اليمان الذي ينف العقيدة الذب المفتراة ف أنّ العذاب من بعد الموت هو ف حفرة
السوءة، ومن لم يصدق فلينبش قبر رجل يعلم أنه لمن أشدّ الناس عل الرحمن عتياً فلن يجد قبره حفرةً من

نارٍ، أو ينبش قبر أتق رجل عرفه ف الحياة فلن يجد قبره روضةً من رياض الجنة! فاتقوا اله فإن كانت
الأنفس خفية فإن النار أو الجنة شء مرئ محسوس وملموس فهل تريدون أن تجعلوا للملحدين عليم
سلطاناً أفلا تتقون؟ فذلك ما يبغيه المفترون عقيدة عذاب القبر حت يجعلوا للناس عليم سلطاناً بالعقل

والمنطق، أفلا تعقلون؟

وأنا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أعلن الإصرار الشديد بعدم الخروج من موضوع الحوار ف عقيدة
عذاب القبر حت يتبين أينا ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم ولن تجدون أعرض عن موضوع الحوار
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الذي نتحاور فيه وكأن لم أطّلع عل آيات اله المحمات كما تفعلون؛ بل مجرد ما تحاجون بآية آتيم
بالبيان الحق لها وأحسن تأويلا وآتيم بالبرهان للبيان من ذات القرآن.

ويا أبا فراس وكافة علماء الأمة، أبشّركم أنم لو تعترفون أنّ الحق ف فتوى عذاب القبر هو مع الإمام ناصر
محمد اليمان فليس ذلك يعن أنّه قد أصبح الإمام ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر لا شكّ ولا ريب
م فطائفةً من صدّقا فتجدونن م بالحقماً بينه حال عذاب القبر، وإنّما جعلن م من ينفوذلك لأن من

عقيدة عذاب القبر ولنم سوف تجدونن أخالفهم ف معتقداتٍ اخر وأخالفهم إل الحق.

وأريد أن أفت فضيلة الشيخ الزهران وكافة علماء الأمة هو أن نخوض ف نقاط الحوار نقطةً نقطةً، فلا
نتزحزح عنها حت نخرج بنتيجة ويحصحص الحق للجميع ف تلك النقطة ومن ثم ننتقل إل موضوع آخر

تجدون الإمام المهدي ينفيه أو يثبته فوجب عليم الدفاع عن حياض الدين بسلطان العلم.

ولربما يود أحد علماء المسلمين أن يقاطعن فيأت بألف حديثٍ ل يثبت أنّ القبر روضةٌ من رياض الجنة
أو حفرةٌ من حفر النار، ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: وتاله إنك لتجادل بلام
الطاغوت لتدحض به كلام اله فهل تريد أن تدحض الحق بالباطل المفترى الذي لم يقله محمد رسول اله
نَلونَكَ وذِّبلا ي منَّهفَا} :ه تعاله تجحدون؟ وقال الم بآيات اله عليه وآله وسلم، أفلا تتقون أم إنال صل

الظَّالمين بِآياتِ اله يجحدُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:33].

كون اله لم يقل أن العذاب البرزخ من بعد الموت ف حفرة السوءة؛ بل علمم اله أنّه ف النار ف ذات
النار وآتيناكم بالبرهان المبين فلا تُعرضوا عن البرهان وكأنم لم تسمعوه يا زهران! فمن فعل ذلك فليعلم

:ه تعالة بالإثم وأن حسبه جهنم وبئس المهاد، تصديقاً لقول القلبه كبر ما هو ببالغه وأنها أخذته العز أن ف
{واذَا قيل لَه اتَّق اللَّـه اخَذَتْه الْعزةُ بِاثْم ۚ فَحسبه جهنَّم ۚ ولَبِىس الْمهاد ﴿٢٠٦﴾} صدق اله العظيم

[البقرة].

ولا نزال نظن ف فضيلة الشيخ أبو فراس ألف خير فلعل ذلك بغير قصدٍ منه وأردنا أن ننبهه أن ذلك خطأ
ة أن الحقاعترافك وعلماء الأم ريم لا تقلق فليس معنال ه، وأقول له يا أخعن كتاب ال وإعراض كبير
هو مع الإمام ناصر محمد اليمان ف نفيه عذاب القبر أنه قد أصبح المهدي المنتظَر، فلن يصبح الإمام

المهدي المنتظَر هو حقاً ناصر محمد اليمان لا شكّ ولا ريب حت تجدوه قد حم بينم بالحق ف جميع ما
والزانية، كلا فلا بد للإمام المهدي الحق رجم الزان عذاب القبر أو نف نف كنتم فيه تختلفون وليس فقط ف

من ربم أن يحم بينم ف جميع ما كنتم فيه تختلفون حت لا تجدوا ف أنفسم حرجاً مما قض بينم
بالحق وتسلموا تسليماً.
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فذلك هو الإمام المهدي المنتظَر خليفة اله عليم ولن للأسف فقد أضعتم حجة سلطان العلم تماماً
وتبحثون عن نسب الإمام المهدي فهل هو من ذرية الإمام الحسين أم الحسن؟ ثم يقول لم الإمام ناصر

محمد اليمان فم أمم مضت يا قوم فالأنساب يعلمها اله وحده ولم يجعل اله البرهان المبين هو ف إثبات
ة إلورقةً لإثبات نسبه طولها من م م الإمام ناصر محمد اليمانلو أحضر ل نسب الإمام المهدي حت
صنعاء إل أن يصل إل الإمام الحسين بن عل عليه الصلاة والسلام ثم لم تجدوه يستطيع أن يحم بينم
فيما كنتم فيه تختلفون ف الدين، إذاً فما الفائدة منه يا قوم؟ فأصبح مثله كمثلم لا يقدم ولا يؤخر شيئاً

مهما أثبت نسبه فلن يستطيع أن يوحد صفم ولن يستطيع أن يعيدكم إل منهاج النبوة الأول إذا لم يؤيده
بسلطان العلم، أم أنم لا تعلمون أنّ الإمام المهدي يبتعثه اله ليدعو إليه كما الأنبياء والمرسلين فيؤيده
بسلطان العلم كما الأنبياء والمرسلين ل يدعو إل ربه عل بصيرة منه، أفلا تتقون؟ تصديقاً لقول اله

ينشْرِكالْم ننَا ما امو انَ اللَّـهحبسو ۖ نعاتَّب نمنَا وا ةيرصب َلع ۚ اللَّـه َلو اعدا بِيلس ـٰذِهه قُل} :تعال
﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

وما يريده أبو فراس هو أن يدخل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ف عراكِ الجدل العقيم مع علماء
الرابطة العلمية للأنساب الهاشمية وسوف نحقق له ما يريد ومن ثم نقيم عليه وعليهم الحجة من محم كتاب

يتبع الحق حت بروا عن اتباع الحقوإن است ولا غير الحق ه القرآن العظيم إن كانوا يريدون الحقال
أهواءهم فلن يتخذهم اله عضداً. تصديقاً لقول اله تعال: {وما كنْت متَّخذَ الْمضلِّين عضدًا} صدق اله
العظيم [الهف:51]، وما ينبغ للإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان أن يداري ف الحق فيجامل

الناس عل حساب الدين وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين.

وما يريده الإمام المهدي ناصر محمد اليمان من الرابطة العلمية العالمية للأنساب الهاشمية هو أن يون
لهم الفضل العظيم ف سبب هدى العالمين أو أن يفوا المسلمين شر وضلال الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان إن كان من الضالين المضلين فلن يهيمن ناصر محمد عل علماء المسلمين عل مختلف مذاهبهم
وفرقهم، وقد اخترنا هذا الموقع أن يون طاولة الحوار العالمية المحايدة حت يتبين للعالمين شأن الإمام
ه شهادة الحقضلين، وأشهدُ الأم كان من اللاعبين الضالين الم هل ينطق بالحق ناصر محمد اليمان

اليقين أنه لا يستطيع كافة علماء المسلمين والنصارى واليهود أن يهيمنوا عل الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان لئن استجابوا للاحتام إل اله رب العالمين، فما عل الإمام ناصر محمد اليمان إلا أن يستنبط لهم
حم اله بينهم عل علم منه ف محم كتابه القرآن العظيم آتيم به من كلمات التاب ذكرى لأول الألباب،
ومن تبين له الحق ولم يتّبعه فسوف يقيض اله له شيطاناً رجيماً فيستحوذ عليه فيصدّه عن اتباع الصراط

﴾٣٦﴿ قَرِين لَه وطَانًا فَهشَي لَه ضنُقَي ـٰنمحرِ الرن ذِكع شعن يمو} :ه تعالالمستقيم تصديقاً لقول ال
وانَّهم لَيصدُّونَهم عن السبِيل ويحسبونَ انَّهم مهتَدُونَ ﴿٣٧﴾ حتَّ اذَا جاءنَا قَال يا لَيت بين وبينَكَ بعدَ

الْمشْرِقَين فَبِىس الْقَرِين ﴿٣٨﴾} [الزخرف].
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وقال اله تعال: {ولَو جعلْنَاه قُرآنًا اعجميا لَّقَالُوا لَو فُصلَت آياتُه ۖ ااعجم وعربِ ۗ قُل هو للَّذِين آمنُوا
هدًى وشفَاء ۖ والَّذِين  يومنُونَ ف آذَانهِم وقْر وهو علَيهِم عم ۚ اولَـٰئكَ ينَادونَ من مانٍ بعيدٍ ﴿٤٤﴾}

[فصلت].

مونًا يآم تان يم ما رالنَّارِ خَي ف َلْقن يفَمنَا ۗ الَينَ عخْفَوي  نَااتآي دُونَ فلْحي نَّ الَّذِينا} :ه تعالوقال ال
الْقيامة ۚ اعملُوا ما شىتُم ۖ انَّه بِما تَعملُونَ بصير ﴿٤٠﴾} [فصلت].

وقال اله تعال: {مثَل الْفَرِيقَين كاعم واصم والْبصيرِ والسميع ۚ هل يستَوِيانِ مثًَ ۚ افََ تَذَكرونَ
﴿٢٤﴾} [هود].

قَدْ خَلَت مما ف لالْقَو هِملَيع قحو ما خَلْفَهمو دِيهِميا نيا بم منُوا لَهيفَز نَاءقُر منَا لَهضقَيو} :ه تعالوقال ال
من قَبلهِم من الجن وانسِ ۖ انَّهم كانُوا خَاسرِين ﴿٢٥﴾ وقَال الَّذِين كفَروا  تَسمعوا لهـٰذَا الْقُرآنِ والْغَوا

فيه لَعلَّم تَغْلبونَ ﴿٢٦﴾ فَلَنُذِيقَن الَّذِين كفَروا عذَابا شَدِيدًا ولَنَجزِينَّهم اسوا الَّذِي كانُوا يعملُونَ ﴿٢٧﴾ ذَٰلكَ
جزاء اعدَاء اللَّـه النَّار ۖ لَهم فيها دار الْخُلْدِ ۖ جزاء بِما كانُوا بِآياتنَا يجحدُونَ ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم

[فصلت].

واثقاً الثقة المطلقة أنه هو الإمام المهدي لما جاء إل ن الإمام المهدي ناصر محمد اليمانو يا قوم لو لم ي
هذا الموقع لطلب الدعوة لحوار علماء الأمة عل مختلف مذاهبهم وفرقهم، وسبب القدوم لطلب الحوار عبر
ة علينا بسلطان العلم فأننا نقوم بحجب من يقيم الحج هذا الموقع كون المفترين يفترون علينا بغير الحق
موقعنا (موقع الإمام ناصر محمد اليمان)، ومن ثم نقول لهم هيا أقيموا علينا حجة العلم من محم التاب
ف هذا الموقع المحايد إن كنتم صادقين فلن نستطيع أن نحظركم ولن نستطيع أن نحذف بياناتم شيئاً،
وأما أصحاب هذا الموقع فعس أن يونوا شهداء عليم وعل أنفسهم أن الإمام ناصر محمد اليمان لم

يتهرب من الحوار وأنه ليدعو البشر للاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم ليستنبط لهم حم اله بينهم فيما
كانوا فيه يختلفون، ألا واله لا أعلم حت بواحد منهم أنه من أنصاري واله أعلم بما ف أنفسهم، ولن الذي

أعجبن فيهم هو حمتهم كونهم واقفين عن الحوار ل يعطوا الفرصة لضيوف الحوار مع ناصر محمد
اليمان وكأنهم يريدون أن يونوا هم آخر من يحاور الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وكذلك يريدون أن

أمره لف ه علمن العلماء الذين أظهرهم ال الذي صار كثير يتبين لهم شأن الإمام ناصر محمد اليمان
حيرة من أمره فلا هم وجدوه عل ضلالٍ حت يفتوا بضلاله ولاهم موقنون أنه الإمام المهدي المنتظَر.

ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: لم الشكّ يا قوم؟ فأصدقوا اله وأصدقوا
أنفسم يصدقم اله، هل تريدون الحق أم الباطل؟ فإن كنتم تريدون الحق فاتّبعوا كتاب اله القرآن العظيم
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والسنة النبوية الحق الت لا تخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم فإن فعلتم فقد اعتصمتم بتاب اله
وسنة رسوله الحق وإن أبيتم فاتّبعتم ما يخالف لمحم كتاب اله ف السنة النبوية فأقسم باله العظيم أنم

لستم عل كتاب اله ولا سنّة رسوله كون من اعتصم بما يخالف لمحم كتاب اله القرآن فليعلم أنه اعتصم
بحديث جاء من عند الشيطان الرجيم ما دام جاء مخالفاً للام اله ف محم كتابه سواء يون ف التوراة أو

ف الإنجيل أو ف السنة النبوية، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد.

وأرى فضيلة الشيخ أبا فراس الزهران لا يزال مابراً ويعدُ برد الجواب من التاب عل الإمام ناصر محمد
اليمان وهيهات هيهات ورب الأرض والسماوات لا حيلة لك حت تفر بآيات اله المحمات البينات فتتبع

ما يخالف لفتوى اله من أحاديث الشيطان الرجيم، وسوف تظل تحاول أن تخرجنا عن موضوع حوار
تقر عذاب القبر حت فلن نتزحزح عن فتوى نف ن لا جدوى يا زهرانموضوع آخر، ول (عذاب القبر) إل

.والأهدى سبيلا بالبرهان الأصدق قيلا ر فتأتأو تُن بالحق

ويا سبحان اله! ومن أصدق من اله حديثاً؟ برغم أنك تقول إنك تحفظ كتاب اله القرآن العظيم فلم لا
تحاجنا من كتاب اله فتأتينا بالسلطان المبين البين للعالم والجاهل الذي لا يحتمل الظن شيئاً إن كنت من
الصادقين؟ وأما الإمام المهدي فبرغم أنه لا يحفظ كتاب اله جميعاً ولن أعدك وعداً غير مذوب أن أقيم
عليك وعل علماء الأمة الحجة من محم كتاب اله وذلك لأن الذي يعلّمن البيان الحق للقرآن هو الرحمن
م بسلطان البيان من ذات القرآن وليس اجتهاداً بالظنآتي التّفهيم وليس وسوسة شيطان رجيم كون بوح

الذي لا يغن من الحق شيئاً، فاستعذ باله من الشيطان الرجيم ولا تابر ف حوار المهدي المنتظَر.

وأما الأنصار الذين تقول إنّه لا قبل لك بهم فإنهم جنود اله يا زهران، فها أنا آمرهم بالأمر جميعاً بعدم
التدخل ف الحوار ف هذا الموقع (الرابطة العلمية العالمية للأنساب الهاشمية) بين وبين علماء الأمة إلا

بإذن من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، فلا ينبغ لهم أن يعصوا أمري من بعد هذا البيان من كان من
أنصاري قلباً وقالباً!

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. أخو علماء المسلمين وأمتهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

________________
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.. فضيلة الشيخ أبو فراس الزهران الإمام إل رد

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله صل اله عليه وآله الطيبين وجميع
المسلمين وسلم تسليماً وبعد..

يرد لآل البيت، ومن ثم فإنك تريد أن أثبت لك نسب ،من جاء ليحاورن يا فضيلة الشيخ أبو فراس الزهران
م الإمام ناصر محمد اليمانوأقول: فإذا لم يهيمن علي المنتظَر ناصر محمد اليمان عليك الإمام المهدي

بسلطان العلم المحم من القرآن العظيم ف جميع ما كنتم فيه تختلفون فقد أصبح ليس من آل البيت وليس
الإمام المهدي المنتظَر، ويا عجب الشديد فهل تنتظرون المهدي المنتظَر لتعبدونه من دون اله ولذلك

تخشون أن تتبعوا ناصر محمد اليمان وهو ليس الإمام المهدي؟ فلنفرض أنم استجبتم لدعوة الإمام ناصر
محمد اليمان بالاحتام إل اله وحده ومن ثم استنبط لم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان حم اله
بينم فيما كنتم فيه تختلفون فوحد صفّم وأعادكم إل منهاج النبوة الأول عل كتاب اله وسنّة رسوله

ه؛ والسؤال الذي يطرح نفسه فلو فعل ذلك الإمام ناصر محمد اليمانم كتاب اللا تخالف لمح الت الحق
ونجح ف توحيد أمة الإسلام فأعاد عزهم ومجدهم فاستقوت شوكتهم ف العالمين بالحق فأصبحتم بنعمة
اله إخواناً كونم اتّبعتم آيات اله البينات ف محم كتابه، فلنفرض أنّ ناصر محمد اليمان ليس الإمام

المهدي المنتظَر فهل ترون أنم ضللتم عن الصراط المستقيم؟ أفلا تعقلون! فهل تنتظرون المهدي المنتظَر
لتعبدوه من دون اله ولذلك تخشون من اتّباع الإمام ناصر محمد اليمان وهو ليس الإمام المهدي؟ فتعال

ه عليه وآله وسلم ليس النبال ه صلريم فلنفرض أنّ محمداً رسول الال ه، ويا أخكتاب ال م إللنحت
الذي بشّر به عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام وأنه قد افترى هذا القرآن من دون اله ونحن صدقنا
واتّبعنا؛ والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل من المعقول أن يحاسبنا اله عل التصديق بهذه الآيات البينات

الت يقرها العقل والمنطق كوننا صدقنا هذا التاب القرآن العظيم الذي يدعو إل عبادة اله وحده لا شريك
ما} :ه تعالتاب وقال الم المح ه مباشرةً فله ويقبله العقل والمنطق؟ فتعالوا لننظر الجواب من ال

يقُولُونَ افْتَراه ۖ قُل انِ افْتَريتُه فَعلَ اجرام وانَا برِيء مما تُجرِمونَ ﴿٣٥﴾} [هود].

وقال اله تعال: {ام يقُولُونَ افْتَراه ۖ قُل انِ افْتَريتُه فََ تَملونَ ل من اللَّـه شَيىا ۖ هو اعلَم بِما تُفيضونَ
فيه ۖ كفَ بِه شَهِيدًا بين وبينَم ۖ وهو الْغَفُور الرحيم ﴿٨﴾} صدق اله العظيم [الأحقاف].
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إذاً لن يحاسبم عل اتّباعم القرآن حت ولو كان مفترى كونم إنما صدقتم به كونه تقبله العقل والمنطق
فوجدتم أنه يدعو إل عبادة اله وحده لا شريك له فقلتم: {ربنَا انَّنَا سمعنَا منَادِيا ينَادِي لْيمانِ انْ آمنُوا
بِربم فَآمنَّا ۚ ربنَا فَاغْفر لَنَا ذُنُوبنَا وكفِّر عنَّا سيىاتنَا وتَوفَّنَا مع ابرارِ ﴿١٩٣﴾} صدق اله العظيم [آل

عمران].

وكذلك جميع الذين اتّبعوا الأنبياء والمهدي واتَّبعوا المهدي المنتظَر فلن يحاسب اله أتباعهم كونهم
استجابوا للإيمان باله واتبعوا البينات من ربهم الت تقبلتها عقولهم حت ولو كانت تلك الآيات البينات

مفتريات ف التاب فالذي سوف يحاسبه اله هو المفتري عل اله بغير الحق كون أتباعه إنما صدقوه كونه
يقول أنه أوح إليه بذلك من ربه فصدّقوه لأنّه يحاجهم بآيات التاب البينات فتقبلت تلك الآيات عقولهم.

ولذلك قال مؤمن آل فرعون: فلنفرض أنّ موس عليه الصلاة والسلام كاذب فعليه كذبه كونم اتّبعتم آيات
بينات ف نظركم بظنم أنها من عند اله فإن يكُ كاذباً فعليه كذبه فذلك موعظة مؤمن آل فرعون الحيم.
راحونَ فَقَالُوا سقَارانَ وامهنَ ووعرف َل٢٣﴾ ا﴿ بِينلْطَانٍ مسنَا واتبِآي وسلْنَا مسرلَقَدْ او} :ه تعالوقال ال
كذَّاب ﴿٢٤﴾ فَلَما جاءهم بالحق من عندِنَا قَالُوا اقْتُلُوا ابنَاء الَّذِين آمنُوا معه واستَحيوا نساءهم ۚ وما كيدُ
الْافرِين ا ف ضَلٍ ﴿٢٥﴾ وقَال فرعونُ ذَرون اقْتُل موس ولْيدْعُ ربه ۖ انِّ اخَاف ان يبدِّل دِينَم او ان

يظْهِر ف ارضِ الْفَساد ﴿٢٦﴾ وقَال موس انِّ عذْت بِرب وربم من كل متَبرٍ  يومن بِيوم الْحسابِ
﴿٢٧﴾ وقَال رجل مومن من آلِ فرعونَ يتُم ايمانَه اتَقْتُلُونَ رجً ان يقُول رب اللَّـه وقَدْ جاءكم بِالْبينَاتِ من

وه ندِي مهي  نَّ اللَّـها ۖ مدُكعالَّذِي ي ضعم ببصادِقًا يكُ صن ياو ۖ هذِبك هلَيا فَعاذِبكُ كن يام ۖ ورب
مسرِف كذَّاب ﴿٢٨﴾ يا قَوم لَم الْملْكُ الْيوم ظَاهرِين ف ارضِ فَمن ينصرنَا من باسِ اللَّـه ان جاءنَا ۚ

قَال فرعونُ ما ارِيم ا ما ارىٰ وما اهدِيم ا سبِيل الرشَادِ ﴿٢٩﴾ وقَال الَّذِي آمن يا قَوم انِّ اخَاف علَيم
مثْل يوم احزابِ ﴿٣٠﴾ مثْل دابِ قَوم نُوح وعادٍ وثَمود والَّذِين من بعدِهم ۚ وما اللَّـه يرِيدُ ظُلْما لِّلْعبادِ
﴿٣١﴾ ويا قَوم انِّ اخَاف علَيم يوم التَّنَادِ ﴿٣٢﴾ يوم تُولُّونَ مدْبِرِين ما لَم من اللَّـه من عاصم ۗ ومن
ۖ م بِهكاءا جمشكّ م ف ا زِلْتُمنَاتِ فَميبِالْب لن قَبم فوسي مكاءلَقَدْ جادٍ ﴿٣٣﴾ وه نم ا لَهفَم اللَّـه للضي
٣٤﴾ الَّذِين﴿ تَابرم رِفسم وه نم اللَّـه لضكَ يذَٰلك ۚ وسر دِهعن بم اللَّـه ثعبلَن ي لَكَ قُلْتُمذَا ها َّتح

لك َلع اللَّـه عطْبكَ يذَٰلنُوا ۚ كآم ندَ الَّذِينعو ندَ اللَّـهقْتًا عم ربك ۖ متَاهلْطَانٍ ارِ سبِغَي اتِ اللَّـهآي ادِلُونَ فجي
قَلْبِ متَبرٍ جبارٍ ﴿٣٥﴾ وقَال فرعونُ يا هامانُ ابن ل صرحا لَّعلِّ ابلُغُ اسباب ﴿٣٦﴾ اسباب السماواتِ

فَاطَّلع الَ الَـٰه موس وان ِّظُنُّه كاذِبا ۚ وكذَٰلكَ زُين لفرعونَ سوء عمله وصدَّ عن السبِيل ۚ وما كيدُ
ـٰذِها هنَّما ما قَوشَادِ ﴿٣٨﴾ يالر بِيلس مدِكهونِ ااتَّبِع ما قَوي نالَّذِي آم قَالابٍ ﴿٣٧﴾ وتَب ف نَ اوعرف

الْحياةُ الدُّنْيا متَاعٌ وانَّ اخرةَ ه دار الْقَرارِ ﴿٣٩﴾ من عمل سيىةً فََ يجزىٰ ا مثْلَها ۖ ومن عمل صالحا
موكعدا ا لم ما قَويابٍ ﴿٤٠﴾ وسرِ حا بِغَييهزَقُونَ فرنَّةَ يدْخُلُونَ الْجكَ يولَـٰئفَا نموم وهو َنثا ورٍ ان ذَكم
َلا موكعدنَا ااو لْمع بِه ل سا لَيم شْرِكَ بِهاو بِاللَّـه فُرك ونَنالنَّارِ ﴿٤١﴾ تَدْع َلا ونَنتَدْعو اةالنَّج َلا

الْعزِيزِ الْغَفَّارِ ﴿٤٢﴾  جرم انَّما تَدْعونَن الَيه لَيس لَه دعوةٌ ف الدُّنْيا و ف اخرة وانَّ مردنَا الَ اللَّـه وانَّ
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يرصب نَّ اللَّـها ۚ اللَّـه َلرِي اما ضفَواو ۚ مَل قُولا اونَ مرتَذْكالنَّارِ ﴿٤٣﴾ فَس ابحصا مه ينرِفسالْم
بِالْعبادِ ﴿٤٤﴾ فَوقَاه اللَّـه سيىاتِ ما مروا ۖ وحاق بِآلِ فرعونَ سوء الْعذَابِ ﴿٤٥﴾ النَّار يعرضونَ علَيها

قُولالنَّارِ فَي ونَ فاجتَحذْ ياذَابِ ﴿٤٦﴾ وشَدَّ الْعنَ اوعرف لُوا آلخدةُ ااعالس تَقُوم مويا ۖ ويشعا وغُدُو
الضعفَاء للَّذِين استَبروا انَّا كنَّا لَم تَبعا فَهل انتُم مغْنُونَ عنَّا نَصيبا من النَّارِ ﴿٤٧﴾ قَال الَّذِين استَبروا
انَّا كل فيها انَّ اللَّـه قَدْ حم بين الْعبادِ ﴿٤٨﴾ وقَال الَّذِين ف النَّارِ لخَزنَة جهنَّم ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوما
ا رِينافْال اءعا دموا ۗ وعقَالُوا فَاد ۚ َلنَاتِ ۖ قَالُوا بيم بِالْبُلسر ميتتَكُ تَا لَموذَابِ ﴿٤٩﴾ قَالُوا االْع نم

نفَعي  مو٥١﴾ ي﴿ ادشْها قُومي مويا والدُّنْي اةيالْح نُوا فآم الَّذِينلَنَا وسر رنَّا لَنَنصلٍ ﴿٥٠﴾ اَض ف
يلائرسا نثْنَا بروادَىٰ والْه وسنَا ملَقَدْ آتَيالدَّارِ ﴿٥٢﴾ و وءس ملَهنَةُ واللَّع ملَهو ۖ متُهذِرعم ينمالظَّال

الْتَاب ﴿٥٣﴾ هدًى وذِكرىٰ ول الْبابِ ﴿٥٤﴾ فَاصبِر انَّ وعدَ اللَّـه حق واستَغْفر لذَنبِكَ وسبح بِحمدِ
ربك ا مدُورِهص ن فا ۙ متَاهلْطَانٍ ارِ سبِغَي اتِ اللَّـهآي ادِلُونَ فجي نَّ الَّذِينارِ ﴿٥٥﴾ اباو شكَ بِالْعبر

ما هم بِبالغيه ۚ فَاستَعذْ بِاللَّـه ۖ انَّه هو السميع الْبصير ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [غافر].

وكذلك الإمام المهدي فإذا لم يصطفه اله خليفةً له فعليه كذبه ولن يحاسبم اله أو يعذبم شيئاً كونم
اتّبعتم دعوة الحق من ربم وخضعتم لحمه الحق ف محم آيات التاب البينات، فإن كان ناصر محمد
اليمان ليس من آل البيت وليس الإمام المهدي المنتظَر فعليه كذبه، ولعنة اله عل الاذبين الذين يفترون
عل اله بغير الحق، ولم ين الإمام ناصر محمد اليمان من الجاهلين فهو يعلم جزاء من افترى عل اله

كذباً وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين.

ه الذي لا إله غيره إن كثيراً ممن يزعمون أنهم من آل بيت محمد صلويا فضيلة الشيخ أبو فراس ألا وال
اله عليه وآله وسلم ليس لهم أي صلة بنسب آل البيت شيئاً كون آل البيت قد ظُلموا ظلماً عظيماً

واضطهدوا ف عصر الدولة الأموية والعباسية لدرجة أنهم فروا ف الأرض وأخفوا نسبهم الطاهر حت لا
يقتلهم المجرمون، وكان الأب يخف نسبه عل أولاده للحفاظ عليهم من بطش الجبارين المستبرين فضرب
اله عن المسلمين الذِّكر صفحاً قدر ألف عام. تصديقاً لقول اله تعال: {افَنَضرِب عنم الذِّكر صفْحا ان

كنتُم قَوما مسرِفين ﴿٥﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

} :ه تعاله عليه وآله وسلم ولذلك قال الال ه بما سوف يفعله المسلمين بآل بيت محمد صلم الوعل
اسالُم علَيه اجرا ا الْمودةَ ف الْقُرب} صدق اله العظيم [الشورى:23].

ولن قوماً من المسلمين خالفوا أمر ربهم وآذوا الصالحين من آل محمد صل اله عليه وآله وسلم وقتلوا
أبت الإمام الحسين عليه الصلاة والسلام وهم يعلمون أنه ابن فاطمة بنت محمد رسول اله صل اله عليه

وآله وسلم، وحاربوا ذريته، ففروا ف البلاد وأخفوا نسبهم بين العباد كون المجرمون كانوا يريدون أن
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يبيدوا ذرية أبت الإمام الحسين بن عل عليه الصلاة والسلام، ومن تلك الذرية كان الإمام المهدي المنتظَر،
ولن أكثركم تجهلون.

ويا عجب من قوم يتساوى لديهم الحق والباطل فلا فرق لديهم بين الإمام عل عليه الصلاة والسلام وبين
معاوية بن أب سفيان قائد الفئة الباغية الذين حاربوا آل بيت محمد صل اله عليه وآله وسلم وضلّوا عن
سواء السبيل فلم يجدوا من يبين لهم كتاب اله القرآن العظيم فان عليهم عم. ولذلك تجدونهم لا يفقهونه

إلا قليلا برغم وضوحه للعالمين كون أكثر الناس للحق كارهون، وبعد انقضاء عمر الدولة الأموية والعباسية
خفّت الحرب عل آل بيت محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم فتمن المسلمون أن يجدوا آل بيت
قرى المسلمين النائية ف ه عليه وآله وسلم، ومن ثم كان يذهب المشعوذون إلال ه صلمحمد رسول ال
البوادي فيسنون لديهم ويقولون لهم أنه سيد من آل البيت فيستخدم السحر ويقول أن ذلك كرامة من اله
ون له ذرية لا خير فيهم ويقولون أنهم من آل البيت وهم ليسوا منهم ففيصدقهم الذين لا يعلمون، ثم ت

شء.

ويا قوم إنما الصالحون من آل محمد هم كذلك رحمةٌ للعالمين، ويا عجب من قوم يريدون أن يثأروا لآل
البيت اليوم من قوم لا ذنب لهم ولا علم لهم بما كان يصنعه آباؤهم الأولين! ألا واله لو يجد الإمام ناصر
محمد اليمان ابن يزيد بن معاوية لمسح عل رأسه وقال: لا تخف فإنك لمن الآمنين فلا ذنب لك بما فعل

أبيك بأب الإمام الحسين بن عل عليه الصلاة والسلام. ولما ثأرت من ابن يزيد شيئاً وأعوذُ باله أن أكون
من الظالمين، فمن مت أحل اله لم قتل ابن القاتل؟ أفلا تتقون يا معشر الشيعة الاثن عشر؟ فمن يحقد

منم عل مسلم اليوم من ذريات القوم الأولين فإنه لمن الظالمين.

ويا معشر الشيعة والسنة ذروا الماض السحيق بآلامه وأحزانه وهلموا إل الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان لدواء جراح أمة الإسلام والتأليف بين قلوبهم كون اله سوف يحاسبم عل أمتم الت ف قرنم

وجيلم لماذا لا تسعون بالإصلاح بينهم وتأليف قلوبهم وجمع شملهم وتوحيد صفّهم وأما الأمم الأول فلن
يحاسبم اله بذنبهم ونتف بفتوى اله إليم ف محم كتابه: {تلْكَ امةٌ قَدْ خَلَت ۖ لَها ما كسبت ولَم ما

كسبتُم ۖ و تُسالُونَ عما كانُوا يعملُونَ ﴿١٣٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ويا قوم واله لا أريد إلا الإصلاح ما استطعت بينم لجمع شملم وتوحيد أمتم، وأقول لم كما قال أحد
الأنبياء لقومه قال: {قَال يا قَوم ارايتُم ان كنت علَ بينَة من رب ورزَقَن منْه رِزْقًا حسنًا ۚ وما ارِيدُ انْ

هلَياو لْتكتَو هلَيع ۚ بِاللَّـه ا يقفا تَومو ۚ تتَطَعا اسم حَصا رِيدُ انْ اا ۚ نْهع ماكنْها ام َلا مَفخَالا
انيب ﴿٨٨﴾} صدق اله العظيم [هود].
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فلم تصدّون عن الإمام المهدي صدوداً شديداً؟ ولم يا أبا حمزة المصري وقبيله التونس تستخدمون
القرصنة لإيذاء موقع الإمام ناصر محمد اليمان الذي جعله اله عامراً بالقرآن العظيم فلم تحترموا كلام اله

الذي يملأ الموقع، فمن يجركم من رب العالمين؟ أم إنّم تريدون أن تطفئوا نور اله البيان الحق للقرآن
العظيم؟ أم لأنك يا أبا حمزة قد عجزت عن حوار الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ف هذا الموقع المبارك

وأفحمناك بالحق وتبين للآخرين تدليسك وكذبك عل الإمام ناصر محمد اليمان ثم ما كان منك إلا أن
تحاول المر بموقعنا، فهل هذا عمل الرجال الذين آتاهم اله العلم كونك تدع أنك من علماء السنة

ر بموقع المهديالعالمين بأن تم برى فجريمتك ال والجماعة؟ فإن كنت منهم فلا أظنهم يشجعونك عل
المنتظَر العامر بالقرآن العظيم الذي يدعو البشر إل عبادة اله وحده لا شريك له، فلم لا تستخدم علمك

الفُسق والفجور؛ إن كنت من الصادقين فلم تدعو إل العالمين الت ر بالمواقع الإباحية فبالم ترونالإل
ه العظيم إنه لطالما استأذن من الإمام المهدي علماء فتريد تدمير موقع النور؟ ويا أبا حمزة أقسم بال
القرصنة ليدمروا موقعم تدميراً ثم نهيناهم عن ذلك وحرمنا عليهم أن يدمروا موقعاً فيه ذكر اله، فمن

يجرهم من اله؟ فلسنا سفهاء ف العالمين وذلك مر دنء وحقير يعبر عن صاحبه! فاتق اله يا أبا حمزة ولا
تُجبر الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأنصاره أن يبتهلوا إل رب العالمين أن يصيبك بمروه وقبيلك
إن لك نذير مبين، فلا تأمن مر اله وإن حاجرك برب العالمين القادر عليك أينما تون، ألا واله أننا قد

نهينا أنصارنا أن يؤذوك وهم عليك قادرون ولننا لا نريد علواً ف الأرض ولا فساداً والعاقبة للمتقين.

ويا فضيلة الشيخ أبو فراس الزهران وكافة علماء الأمة، لقد اخترنا هذا الموقع المحايد لحوار علماء الأمة
عل مختلف مذاهبهم وفرقهم وأدعوهم إل اله ليحم بينهم فهل يرضون أن يون اله هو الحم بينهم فيما
كانوا فيه يختلفون ف دينهم؟ فما عل الإمام ناصر محمد اليمان إلا أن يستنبط لهم حم اله بينهم فيما

{ًفَصم تَابْال ملَيا لنزالَّذِي ا وها ومح تَغبا اللَّـه رفَغَيا} :ه تعالكانوا فيه يختلفون، تصديقاً لقول ال
صدق اله العظيم [الأنعام:114].

فنأتيهم بحم اله من محم كتابه القرآن العظيم وإنا لصادقون وإذا لم أستطع أن اهيمن عل كافة علماء
المسلمين واليهود والنصارى بالقرآن العظيم فلست من آل بيت محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم
ن لهم الحقة بالإثم إن تبيذلك لمن الشاهدين يا معشر الذين لا تأخذهم العز ونوا علالإمام المهدي ف ولست

من ربهم فالحق أحق أن يتبع.

ويا فضيلة الشيخ السيد يحي الأهدل اليمان، أهلا وسهلا بشخصم الريم ف هذا الموقع المبارك وجميعنا
ضيوف ف هذا الموقع المبارك ونحن نريد الانتقال من موضوع حوار عذاب القبر إل نسف عقيدة اخرى
ما أنزل اله بها من سلطان ف محم القرآن ونبين الحق البديل للباطل المفترى، لننا لم نخرج بنتيجة بعد

ف حوار عذاب القبر كونم تعرضون عن موضوع الحوار ف عذاب القبر بسبب أنم عاجزون عن



09-01-2011 .. فضيلة الشيخ أبو فراس الزهران رد الإمام إل  04

n-ye.me/36842 26/978

استنباط البرهان المبين من محم القرآن العظيم، ولذلك أعلنّا بنتيجة الحوار مسبقاً من قبل الحوار أنّ
الإمام ناصر محمد اليمان سوف تجدونه هو المهيمن بالحق، ولن أشهدُ له أن الهيمنة ف موضوع عذاب

القبر لا تف برهاناً أن الإمام ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر ما لم يهيمن عليم الإمام ناصر
محمد اليمان ف جميع نقاط الحوار ف دين اله، ولم ندعوكم إل التاب لنتحاور ف الأنساب فاتقوا اله يا

أول الألباب.

ذلك مثل ف م علالاسم وضربنا ل العلم وليس ف ة فه جعل الحجأن ال وأما الاسم فسبقت فتوانا بالحق
قول اله تعال: {ومبشِّرا بِرسولٍ يات من بعدِي اسمه احمدُ} صدق اله العظيم [الصف:6]، وأنتم تعلمون
أن اسمه كان محمداً منذ أن كان ف المهد صبياً ‐ صل اله عليه وآله الأطهار وسلم تسليماً ‐ والناس
ينادونه محمد حت يومنا هذا لا يزال الاسم محمد هو الاسم الدائم لمحمد رسول اله صل اله عليه وآله

وسلم، وإنما جعل اله الاسم أحمد مضافاً إل اسمه الذي سم به منذ أن كان ف المهد صبياً ل تعلموا
أن اله لم يجعل الحجة ف الاسم بل جعلها ف العلم ولن أكثركم تجهلون.

وأما حديث التواطؤ فسبقت فتوانا بالحق فنفينا أن يون التواطؤ هو التطابق مطلقاً وضربنا لم عل ذلك
مثلا فقلنا فهل يصح أن نقول:

تطابق محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وأبو بر عليه الصلاة والسلام عل الهجرة إل يثرب

أم أنّ الحق هو أن نقول:
توافق محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وأبو بر عليه الصلاة والسلام عل الهجرة إل يثرب؟

أو نقول:
تواطأ محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وأبو بر عليه الصلاة والسلام عل الهجرة إل يثرب؟

م سنة وشيعة فم جعلتم عقيدتون المقصود به التطابق مطلقاً كونن أن يم أن التواطؤ لا يمن لوتبي
الاسم (محمد) بناء عل الحديث الحق: [يواط اسمه اسم]، وبما أنم تعتقدون أن التواطؤ هو التطابق
ف من الحق ءش اسم الأب، ولستم عل للإمام المهدي هو (محمد) واختلفتم ف فقلتم إنّ الاسم الحق
الاسم شيعةً وسنةً كون محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ إنما يشير لم إل تواطؤ الاسم
محمد ف اسم الإمام المهدي ناصر محمد، أم إنم لا تبصرون أنّ الاسم محمد يواط ف اسم الإمام

المهدي (ناصر محمد)، وجاء قدر التواطؤ للاسم محمد ف اسم أب ل يحمل الاسم الخبر وذلك هو اسم
المهدي المنتظَر (ناصر محمد) وذلك كون المهدي المنتظَر ناصر محمد لم يجعله اله نبياً ولا رسولا، فيف
نه ليس بنبه؟ وليقول من شهد أنه الإمام المهدي؟ فهل يصح أن يقول وأشهد أن الإمام المهدي رسول ال
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ف ه عليه وآله وسلم ولذلك فمن شهد بالحقال ه صله ناصراً لمحمد رسول الولا رسولٍ بل ابتعثه ال
عصر بعث الإمام المهدي المنتظَر فيقول أشهدُ أن لا إله إلا اله وأشهدُ أنّ محمداً رسول اله وأشهدُ أنّ

الإمام المهدي ناصر محمد؛ صل اله عليهم وعل جميع المسلمين.

ويا سبحان اله يا معشر الذين يجادلون الإمام المهدي ف الاسم فلو كنتم ف عصر بعث محمد رسول اله
لقلتم: "وكيف نصدّقك مهما تزعم أنه تَنَزل عليك من القرآن، فيف نصدّقك واسمك منذ أن كنت ف المهد
صبياً (محمد) ولن الرسول المبعوث من بعد عيس اسمه (أحمد) فأين أحمد من محمد؟"، ثم لا يزيدكم
الحق من ربم إلا كفراً كبيراً كونم لا تحاجون بالعلم بل بالاسم وذلك مبلغم من العلم، أفلا تعلمون أنّ
للأنبياء اسمين اثنين ف التاب؟ فهم كمثل نب اله يعقوب، وأنتم تعلمون أنه هو ذاته (إسرائيل) عليه
الصلاة والسلام وآله الأطهار، وكذلك نب اله أحمد هو ذاته نب اله محمد عليه الصلاة والسلام وآله

الأطهار، فم وعظناكم يا قوم إنما الحجة ه ف العلم إن كنتم تعقلون. ولذلك قال اله تعال: {فَمن حاجكَ
تَهِلنَب ثُم منفُسانَا ونفُساو مكاءسننَا واءسنو مكنَاءبانَا ونَاءبا نَدْعُ االَوتَع فَقُل لْمالْع نكَ ماءا جدِ معن بم يهف

فَنَجعل لَّعنَت اللَّـه علَ الْاذِبِين ﴿٦١﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

وقال اله تعال: {انَّ اللَّـه اصطَفَاه علَيم وزَاده بسطَةً ف الْعلْم} صدق اله العظيم [البقرة:247].

وأما الأسماء فه تتشابه وأما الأنساب فلا يعلم بحقائقها إلا اله، أفرأيتم لو أنّ المشركين أو أهل التاب
قالوا لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم لن نصدّقك حت تثبت نسبك إل نب اله اسماعيل بن

إبراهيم عليه الصلاة والسلام، أريتم أنه سيفعل؟ بل سوف يحاجهم بالعلم ولن أكثركم لا يعلمون.

وخلاصة هذا البيان يقول لم الإمام ناصر محمد اليمان فهل ترضون يا معشر علماء المسلمين وأمتهم أن
يهف ا اخْتَلَفْتُممو} :ه تعالم فيما كنتم فيه تختلفون؟ تصديقاً لقول الم بينالعظيم هو الح ه العلون الي

من شَء فَحمه الَ اللَّـه ۚ ذَٰلم اللَّـه رب علَيه تَوكلْت والَيه انيب ﴿١٠﴾} [الشورى].

{افَغَير اللَّـه ابتَغ حما وهو الَّذِي انزل الَيم الْتَاب مفَصً} صدق اله العظيم [الأنعام:114].

فإن رضيتم أن يون اله هو الحم بينم فما عل الإمام ناصر محمد اليمان إلا أن يأت لم بحم اله
بينم من محم كتابه وإن أبيتم حت أتبع رواياتم وخزعبلاتم المخالفة لمحم كتاب اله فأقول لم قول

اله تعال: {تلْكَ آيات اللَّـه نَتْلُوها علَيكَ بِالْحق ۖ فَبِاي حدِيثٍ بعدَ اللَّـه وآياته يومنُونَ ﴿٦﴾} [الجاثية].

 نَّام مَّنا ۖ مووا الْيراتَج  ﴾ونَ ﴿٦٤راجي مذَا هذَابِ ايهِم بِالْعفتْرخَذْنَا مذَا اا َّتح} :ه تعالوقال ال
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تُنصرونَ ﴿٦٥﴾ قَدْ كانَت آيات تُتْلَ علَيم فَنتُم علَ اعقَابِم تَنصونَ ﴿٦٦﴾ مستَبِرِين بِه سامرا
لَه مفَه مولَهسرِفُوا رعي لَم م٦٨﴾ ا﴿ ينلوا مهاءتِ آباي ا لَمم مهاءج ما لوا الْقَوردَّبي فَلَمونَ ﴿٦٧﴾ ارجتَه

الحق علَوِ اتَّبونَ ﴿٧٠﴾ وارِهك للحق مهثَركاو م بالحقهاءج لجِنَّةٌ ۚ ب قُولُونَ بِهي مونَ ﴿٦٩﴾ ارنم
مونَ ﴿٧١﴾ ارِضعم مرِهن ذِكع مفَه مرِهم بِذِكنَاهتَيا لب ۚ يهِنن فمو ضراو اتاومدَتِ السلَفَس مهاءوها
تَسالُهم خَرجا فَخَراج ربكَ خَير ۖ وهو خَير الرازِقين ﴿٧٢﴾ وانَّكَ لَتَدْعوهم الَ صراط مستَقيم ﴿٧٣﴾ وانَّ

وا فلَّلَج رن ضا بِهِم مشَفْنَا مكو منَاهمحر لَوونَ ﴿٧٤﴾ وبلَنَاك اطرالص نع ةرخنُونَ بِاموي  الَّذِين
طُغْيانهِم يعمهونَ ﴿٧٥﴾ ولَقَدْ اخَذْنَاهم بِالْعذَابِ فَما استَانُوا لربهِم وما يتَضرعونَ ﴿٧٦﴾ حتَّ اذَا فَتَحنَا

علَيهِم بابا ذَا عذَابٍ شَدِيدٍ اذَا هم فيه مبلسونَ ﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].

ولا يزال المهدي المنتظَر مصراً عل الاستمرار ف موضوع عذاب القبر حت تجعلوا القبر روضةً من
رياض الجنة رأي العين أو حفرةً من حفر النيران رأي العين ولا أظنم تستطيعون إلا أن توقدوا فيه ناراً من

عند أنفسم، أفلا تعقلون؟ أفلا تعلمون أنّ تلك العقيدة الباطلة سبب عدم دخول كثيرٍ من البشر ف دين
الإسلام بسبب عقيدتم ف عذاب القبر ونعيمه كونم أفتيتم العالمين أنّ القبر يون روضةٌ من رياض

الجنة أو حفرة من حفر النيران؟ قاتلم اله أنّ تؤفون؛ بل من كان ف الجنة فهو فيها عند مليكٍ مقتدرٍ.
تصديقاً لقول اله تعال: {و تَحسبن الَّذِين قُتلُوا ف سبِيل اللَّـه امواتًا ۚ بل احياء عندَ ربهِم يرزَقُونَ

و هِملَيع فخَو ا هِمخَلْف نقُوا بِهِم ملْحي لَم ونَ بِالَّذِينرشتَبسيو هلن فَضم اللَّـه ما آتَاهبِم ين١٦٩﴾ فَرِح﴿
هم يحزنُونَ ﴿١٧٠﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ولم يجعل الجنة ف قبورهم؛ بل هم عند ربهم فليس بينهم وبينه إلا العرش العظيم سقف جنة النعيم، فما لم
كيف تحمون؟ فيف تجعلون الجنة ف حفرة فتمدونها مدّ البصر شرقاً وغرباً تصديقاً لحديث الشيطان
أنه تعوذ من عذاب القبر من بعد فتوى علماء اليهود عن عذاب القبر كما ف الرجيم المفترى عن النب

الرواية التالية المفتراة عن عائشة عليه الصلاة والسلام:

إقتباس

[أن اليهودية دخلت عليها فذكرت عذاب القبر، فقالت لها: أعاذك اله من عذاب القبر، فسألت عائشة
الرسول صل اله عليه وسلم عن عذاب القبر، فقال: نعم، عذاب القبر. قالت عائشة رض اله عنها: فما

رأيت رسول اله صل اله عليه وسلم بعد صل إلا تعوذ من عذاب القبر]

وف صحيح مسلم عن عائشة رض اله عنها، قالت:

إقتباس

[دخلت عل عجوزان من عجز يهود المدينة، فقالتا: إن أهل القبور يعذبون ف قبورهم، قالت: فذبتهما،
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ولم أنعم أن أصدقهما، فخرجتا، ودخل رسول اله صل اله عليه وسلم، فقلت له: يا رسول اله إن
عجوزين من عجز يهود المدينة دخلتا عل، فزعمتا أن أهل القبور يعذبون ف قبورهم، فقال: صدقتا، إنهم

يعذبون عذاباً تسمعه البهائم " قالت: فما رأيته بعد ف صلاة إلا يتعوذ من عذاب القبر]

انتهت الرواية المفتراة بالباطل

:كذباً بما يل قبورهم جنة فيأتوا بالدليل المفترى عن النب ونوا فوكذلك الافتراء أن أصحاب الجنة إنما ي

إقتباس

عن النب صل اله عليه وسلم قال: [المؤمن ف قبره ف روضة خضراء ويرحب قبره سبعون ذراعا
وينور له كالقمر ليلة البدر.....]. رواه ابن حبان ف صحيحه

ه وسنة رسوله الحقة من كتاب الأحد المعتقدين بعذاب القبر فيقول بل أنا سوف أقيم عليك الحج أن يقاطعن ما يودولرب
:بقوله تعال ه وسنة رسوله الحقإثبات عذاب القبر من كتاب ال فآتيك بالبرهان المبين عل

إقتباس

(ومن أعرض عن ذكري فإن له معيشة ضنا ونحشره يوم القيامة أعم) طه 124، فقد فسرها أيضا
النب الريم بأنها عذاب القبر فقد روى أبو هريرة رض اله عنه أن النب – صل اله عليه وسلم – قال"

فإن له معيشة ضنا، عذاب القبر " رواه الحاكم ف المستدرك وقال صحيح عل شرط مسلم

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: قال اله تعال: {ومن اعرض عن ذِكرِي فَانَّ لَه معيشَةً

هدْرص لعجي لَّهضن يا رِدن يمو} :ه تعالقول ال ه العظيم [طه:124]، وتجدون البيان فا} صدق النض
ضيقًا حرجا كانَّما يصعدُ ف السماء} صدق اله العظيم [الأنعام:125].

فذلك هو الضنك المقصود وهو ضيق ف الصدر كون صدره ليس منشرحاً بذكر اله فتجدونه ف ضنكٍ
وضيق حرجاً كأنما يصعد ف السماء، وأنتم تعلمون أنّ الذي يصعد ف السماء يقل عليه الأكسجين شيئاً
فشيئاً حت إذا خرج من الغلاف الجوي للأرض يختنق بسبب انعدام الأكسجين، ولن أكثركم يجهلون!

ويا قوم ليس الإمام المهدي من الطوائف الملحدة والزنادقة والجهمية والمعتزلة وغيرهم من الذين ينرون
العذاب من بعد الموت مباشرةً ويقروه يوم القيامة؛ بل نقره ونشهد به من بعد الموت مباشرةً ونقره كذلك

نعيم أو ف ون فم القرآن أن النفس تيوم القيامة، ونستنبط برهان العذاب من بعد الموت مباشرةً من مح
جحيم ف نفس اليوم الت يتوفّاها اله فيه. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَو تَرىٰ اذِ الظَّالمونَ ف غَمراتِ

رغَي اللَّـه َلتَقُولُونَ ع نتُما كونِ بِمالْه ذَابنَ عوزتُج موالْي ۖ منفُسوا اخْرِجا دِيهِميطُو ااسةُ بئَالْمتِ ووالْم
الْحق وكنتُم عن آياته تَستَبِرونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:93].
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ۖ هِمنفُسا مةُ ظَالئَالْم مفَّاهتَتَو الَّذِين} :ه تعالذات جهنم. وقال ال نار جهنم ف ون فن العذاب يول
نَّمهج ابوبخُلُوا الُونَ ﴿٢٨﴾ فَادمتَع نتُما كبِم يملع نَّ اللَّـها َلب ۚ وءن سم لمنَّا نَعا كم لَملْقَۇا السفَا

خَالدِين فيها ۖ فَلَبِىس مثْوى الْمتَبرِين ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [النحل]، فلم تُابرون يا حبيب ف اله
فضيلة الشيخ أبا فراس الزهران؟

وأما بالنسبة لحجتك أنّ الإمام المهدي لا يحفظ القرآن ثم أقول لك: وهل تران أحاجم من التوراة والإنجيل
يا رجل؟ فلا تن من الجاهلين..

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

_______________
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- 14 -
الإمام ناصر محمد اليمان

04 ‐ 02 ‐ 1432 هـ
10 ‐ 01 ‐ 2011 مـ

05:58 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــ

دعـــوة للنقــاش ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله صل اله عليه وآله الأطهار وسلم
وجميع المسلمين، وبعد..

من الإمام ناصر محمد اليمان إل فضيلة الشيخ الريم الشريف محمد بن عل الحسن المحترم، السلام
عليم ورحمة اله وبركاته..

فهل يرضيم هذا الافتراء عل الإمام ناصر محمد اليمان ف موقعم؟ واله المستعان عل ما يصفون. أفلا
يخش اله المستهزِئون بالحق من ربهم؟ وهل يحاجهم الإمام ناصر محمد اليمان إلا بآيات اله ف القرآن
مه سواء ففر بما يخالف لمحه القرآن العظيم واتِّباعه والكتاب ال ام إلالاحت العظيم، وأدعوهم إل

التوراة أو الإنجيل أو ف أحاديث السنة؟ فهل ترون أنّه يحق للمستهزئين أن يستهزِئوا بالداع إل كتاب اله
كالفاعل يا إخوان حذف هذا الافتراء علينا من المنافقين والمستهزئين فالراض القرآن العظيم؟ فإذا لم يتم
اتِ اللَّـهآي تُمعمذَا سنْ اتَابِ اْال ف ملَيع لقَدْ نَزو} :ه تعالروا قول الهذا الموقع. فتذك المشرفين عل
عامج نَّ اللَّـها ۗ مثْلُهذًا ما مَّنا ۚ رِهدِيثٍ غَيح وا فخُوضي َّتح مهعدُوا متَقْع ََا فبِه ازتَهسيا وبِه فَري

الْمنَافقين والْافرِين ف جهنَّم جميعا ﴿١٤٠﴾} صدق اله العظيم [النساء].

فإذا لم يتم حذف بيان المستهزئين المفترين فالراض كالفاعل، فهل ترضون أن يفترى عل أي مؤمن ما لم
يقله؟ وهل ترضون بهذا البهتان العظيم؟ فنحن ننتظر ردكم بالحذف لهذا الافتراء والبهتان المهين، ونقول لهم

سلام عليم لا نبتغ الجاهلين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. اخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

_____________
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- 15 -
الإمام ناصر محمد اليمان

4 ‐ 02 ‐ 1432 هـ
10 ‐ 01 ‐ 2011 مـ

05:33 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

يا أيها المسلمون، استجيبوا إل اله ليحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله صل اله عليه وآله الأطهار وجميع
الأنصار ف الأولين وف الآخرين وأسلم تسليماً..

وا اللَّغْوعمذَا ساه عنهم : {ومن الذين قال ال الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ّإن ،ويا علوي الهاشم
اعرضوا عنْه وقَالُوا لَنَا اعمالُنَا ولَم اعمالُم سَم علَيم  نَبتَغ الْجاهلين ﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم

[القصص].

فهاء وأصحاب الافتراء! فهل يا ترى سوف يأتأنّه مرتع للس هذا الموقع المبارك لم أكن أعلم عل ويا أسف
المشرفون فيحمون عل الظالم والمظلوم بحم واحدٍ؟ ولربما يود أحد المشرفين أن يقاطعن فيقول: "وما

تقصد يا ناصر محمد اليمان بقولك فهل يا ترى سوف يأت المشرفون فيحمون عل الظالم والمظلوم
بحم واحد؟" ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: وهو لو أنّم تقومون بحذف

بيانات السفهاء والبيان الحق للقرآن العظيم الذكر المحفوظ من التحريف الذي سوف يسألم اله عنه، فإن
روا من الآن ردفتذك قمتم بحذف بيانات السفهاء وكذلك بيان القرآن العظيم للإمام ناصر محمد اليمان
الجواب إل الرب الذي أنزل التاب. تصديقاً لقول اله تعال: {وانَّه لَذِكر لَّكَ ولقَومكَ ۖ وسوف تُسالُونَ

﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

ويا معشر علماء الأمة فحين يسألم اله عن ذكره القرآن العظيم وعن موقفم من دعوة الإمام ناصر محمد
اليمان فيقول لم لماذا أعرضتُم عن دعوة الإمام ناصر محمد اليمان فتذكروا حجتَم من الآن، فماذا

سوف تردون الجواب إل الرب إن كنتم صادقين؟ وأما حجة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عليم بين
يدي اله فسوف أنطق بالحق من غير افتراء وهو يعلم الصادق من المفتري وأقول: يا رب لقد دعوت علماء
الإمام المهدي لست ّماً بينهم فيما كانوا فيه يختلفون وقلت لهم: إنه حأن يجعلوا ال تهم إلالمسلمين وأم

إلا ملفاً أنْ أستنبطَ لهم حم اله بينهم فآتيهم به من محم كتابه، شرط علينا أن يون الحم من آيات
التاب البينات لعالمهم وجاهلهم حت لا يعرض عن آيات اله البينات إلا الفاسقون. تصديقاً لقول اله
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تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} [البقرة].

وقال اله تعال: {افَحم الْجاهلية يبغُونَ ۚ ومن احسن من اللَّـه حما لِّقَوم يوقنُونَ ﴿٥٠﴾} [المائدة].

وقال اله تعال: {افَغَير اللَّـه ابتَغ حما وهو الَّذِي انزل الَيم الْتَاب مفَصً} [الأنعام:114].

وقال اله تعال: {تلْكَ آيات اللَّـه نَتْلُوها علَيكَ بِالْحق ۖ فَبِاي حدِيثٍ بعدَ اللَّـه وآياته يومنُونَ ﴿٦﴾} صدق اله
العظيم [الجاثية].

ولن الفاسقين من المسلمين رفضوا أن يون اله هو الحم بينهم كما رفض الفاسقون من أهل التاب
:ه تعاله القرآن العظيم كما أعرض الذين اقتدوا بهديهم. وقال الكتاب ال ام إلوأعرضوا عن دعوة الاحت

{الَم تَر الَ الَّذِين اوتُوا نَصيبا من الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ اللَّـه ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم
معرِضونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

وكذلك الذين أعرضوا عن دعوة الاحتام إل كتاب اله من المسلمين؛ أولئك اقتدوا بهدي فريق من أهل
الَّذِين نوا فَرِيقًا ميعن تُطنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالوهم من بعد إيمانهم كافرين. وقال الرد تاب حتال

اوتُوا الْتَاب يردوكم بعدَ ايمانم كافرِين ﴿١٠٠﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

م كتابه فإن أبيتُم إلا أن تّتبِعوها وهمح م فه إليم ما أنزل اللمح م اعتصمتُم بأحاديث مخالفةّوبما أن
مخالفةٌ لمحم القرآن العظيم إذاً فقد كفرتم بما انزل عل محمدٍ صل اله عليه وآله وسلم، ودليل كفركم

أنّم أبيتُم أن يون اله هو الحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون فعصيتُم أمر اله إليم ف محم كتابه: {وما
اخْتَلَفْتُم فيه من شَء فَحمه الَ اللَّـه ۚ ذَٰلم اللَّـه رب علَيه تَوكلْت والَيه انيب ﴿١٠﴾} [الشورى].

وقال اله تعال: {افَحم الْجاهلية يبغُونَ ۚ ومن احسن من اللَّـه حما لِّقَوم يوقنُونَ ﴿٥٠﴾} [المائدة].

وقال اله تعال: {افَغَير اللَّـه ابتَغ حما وهو الَّذِي انزل الَيم الْتَاب مفَصً} [الأنعام:114].

وما عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا أن يستنبط لم حم اله من محم التاب حت نُطهر سنة
محمد رسول اله صل اله عليه وآله من الأحاديث المفتراة تطهيراً، فلن نستطيع حت تستجيبوا لدعوة
الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، وبما أنَّ أحاديث البيان ه كذلك من عند اله فما وجدناه جاء

مخالفاً لمحم القرآن فاعلموا علم اليقين أنّ ذلك الحديث ف السنة جاءكم من عند غير اله ولم يقُله محمدٌ
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صل اله عليه وآله وسلم كون قرآنه وسنة بيانه من عند اله جميعاً نور عل نورٍ، وما خالف لمحم القرآن
ف سنة بيانه فاعلموا أن ذلك الحديث من عند غير اله أي من عند الشيطان عل لسان أوليائه الذين
عطن يم} :ه تعالر ليصدّوا المسلمين عن اتباع الذِّكر. وقال الفر والمبطنون الظهرون الإيمان ويي

الرسول فَقَدْ اطَاعَ اللَّـه ۖ ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ علَيهِم حفيظًا ﴿٨٠﴾ ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ
بِاللَّـه َفكو ۚ اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيب

وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾ واذَا
الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو ۖ وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءج

يستَنبِطُونَه منْهم ۗ ولَو فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم
[النساء].

فَاتَّبِع نَاهاذَا قَرفَا} :ه تعاله تصديقاً لقول النّة البيان أنها كذلك من عند الم أحاديث سن لإذاً يا قوم قد تبي
قُرآنَه ﴿١٨﴾ ثُم انَّ علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [القيامة].

ولن أحاديث البيان إذا كانت مخالفةً لمحم قرآنه فاعلموا أنّها أحاديث جاءتم من عند الشيطان، فيف
تعتصمون بها وتذبون كلام الرحمن، فمن يجركم من اله؟ فتذكروا قول اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا
َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرب

اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا
﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وبما أنّ أحاديث عذاب القبر جاءتم من عند غير اله لذلك وجدنا بينها وبين محم القرآن ف موقع العذاب
من بعد الموت اختلافاً كثيراً كون اله يفتيم أنّ العذاب من بعد الموت هو عل النفس من دون الجسد
نمو} :ه تعالنفس اليوم الذي يموتون فيه من كان من أصحاب النار. تصديقاً لقول ال فتدخل النار ف
ۗ اللَّـه لنزا ام ثْلم نزِلاس ن قَالمو ءَش هلَيا وحي لَمو َلا وحا قَال وا اذِبك اللَّـه َلىٰ عافْتَر نمم ظْلَما
ذَابنَ عوزتُج موالْي ۖ منفُسوا اخْرِجا دِيهِميطُو ااسةُ بئَالْمتِ وواتِ الْمرغَم ونَ فمذِ الظَّالىٰ اتَر لَوو

الْهونِ بِما كنتُم تَقُولُونَ علَ اللَّـه غَير الْحق وكنتُم عن آياته تَستَبِرونَ ﴿٩٣﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ۖ منفُسوا اخْرِجا} :ه تعالالنفس من دون الجسد. تصديقاً لقول ال ونستنبط من ذلك أنّ العذاب هو عل
الْيوم تُجزونَ عذَاب الْهونِ بِما كنتُم تَقُولُونَ علَ اللَّـه غَير الْحق وكنتُم عن آياته تَستَبِرونَ} صدق اله

العظيم [الأنعام:93].

ولم يجعل اله النار ف حفرة الجسد؛ بل يتم إدخالهم ف نار جنهم زُمراً من أبوابها السبعة. تصديقاً لقول اله
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تعال: {الَّذِين تَتَوفَّاهم الْمَئةُ ظَالم انفُسهِم ۖ فَالْقَۇا السلَم ما كنَّا نَعمل من سوء ۚ بلَ انَّ اللَّـه عليم بِما
كنتُم تَعملُونَ ﴿٢٨﴾ فَادخُلُوا ابواب جهنَّم خَالدِين فيها ۖ فَلَبِىس مثْوى الْمتَبرِين ﴿٢٩﴾ وقيل للَّذِين اتَّقَوا

ارد معلَنو ۚ رخَي ةرخا لَدَارنَةٌ ۚ وسا حالدُّنْي ـٰذِهه نُوا فسحا ا ۗ لِّلَّذِينرقَالُوا خَي ۚ مبر لنزاذَا ام
الْمتَّقين ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [النحل].

وإنما يقصد ملائة الرحمن بقولهم { خَالدِين فيها } أي ما دامت السماوات والأرض إل ميقات البعث الأول.
تصديقاً لقول اله تعال: {فَاما الَّذِين شَقُوا فَف النَّارِ لَهم فيها زَفير وشَهِيق ﴿١٠٦﴾ خَالدِين فيها ما دامتِ

السماوات وارض ا ما شَاء ربكَ ۚ انَّ ربكَ فَعال لِّما يرِيدُ ﴿١٠٧﴾} صدق اله العظيم [هود].

ويا قوم، واله الذي لا إله غيره لا تستطيعون فتنة أنصار الإمام ناصر محمد اليمان حت تهيمنوا عل الإمام
ناصر محمد اليمان بحديثٍ هو أصدق من حديث اله رب العالمين، فهل تعلمون بحديث هو أصدق من
حديث اله ف محم كتابه فأتوا به إن كنتم صادقين. وقال اله تعال: {ومن اصدَق من اللَّـه قيً} صدق

اله العظيم [النساء:122].

فإذا كان ف السنة حديث جاء مخالفاً لحديث اله ف محم كتابه فاعلموا أنّه حديث جاءكم من عند
الشيطان الرجيم عل لسان أوليائه المفترين الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر ليصدوكم عن

اتّباع الذكر حديث اله المحفوظ من التحريف.

وخلاصة ما أريد أن أعظ به أصحاب هذا الموقع وجميع المسلمين هو :

م فيما كنتم فيه تختلفون، وما علم بينه ليحال م؟ فاستجيبوا إلماً بينه حون الفهل ترضون أن ي
عبده الإمام المهدي إلا أن يستنبط لم حم اله بينم من محم كتابه القرآن العظيم إنْ كنتم به مؤمنين،

وإن أبيتُم فما عندي غير ذلك شيئاً حت ولو لبثت فيم ألف عام فلما غيرت منهج كتاب اله وسنةَ رسوله
الحق ولما اتّبعت أهواءكم.

ولربما يود أن يقاطعن أحد علماء المسلمين فيقول: "وهل ترانا عل غير منهج كتاب اله وسنة رسوله
الحق؟"، ومن ثم يرد عليم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: أقسم باله العظيم أن من اتّبع لما

خالف لمحم القرآن العظيم فإنّه عل منهج الشيطان الرجيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ه وعبده الإمام المهدي ناصر محمد اليمانخليفة ال
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__________________

ولن الفاسقين منهم سبون وشتمون وكذبون وآذون وقالوا إنك عل ضلالٍ مبين، فقلت لهم يا قوم
وكيف يون عل ضلالٍ مبين من يدعوكم إل اله لتعبدوه وحده لا شريك له عل بصيرة من رب؟ فعميت

عليم! أنلزمموها وأنتم لها كارهون؟ فلم ترهون؟
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- 16 -
الإمام ناصر محمد اليمان

06- 02 ‐ 1432 هـ
12 ‐ 01 ‐ 2011 مـ

05:12 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

رد الإمام الأخير ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله صل اله عليه وآله الأطهار وجميع
الأنصار للحق ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

إخوان علماء المسلمين وأمتهم ممن أظهرهم اله عل الدعوة للإمام المهدي ناصر محمد اليمان ف زمن
الحوار من قبل الظهور، سلام اله عليم وعل جميع المسلمين واصل وأسلم عليم أن يغفر لم ويرحمم

ويريم الحق حقّاً ويرزقم اتّباعه والباطل باطلا ويرزقم اجتنابه.

أحبت ف اله، أولا أتقدّم بالشر البير لسماحة الرئيس المحترم (محمد بن عل الحسن) وجميع
المشرفين عل هذا الموقع المبارك الذي سوف ينال الشر والتقدير من جميع المسلمين سواء يون ناصر
ف الحق صحصحالمنتظَر، فلا بدّ أن ي هو المهدي ون ناصر محمد اليمانكذاباً أشراً أو ي محمد اليمان
هذا الموقع بإذن اله فيتبين للمسلمين حقيقة الإمام ناصر محمد اليمان فإن استمر الحوار ف هذا الموقع
المبارك فسوف ينقذ المسلمين من ضلال الإمام ناصر محمد اليمان إنْ كان عل ضلالٍ مبين فحتماً سوف
يجد الباحثون عن الحق وجميع الأنصار أنّ علماء الأمة ممن حاوروا الإمام ناصر محمد اليمان قد أقاموا

عليه الحجة المقنعة بسلطان العلم من محم القرآن العظيم، ومن ثم يتبين لأنصار الإمام ناصر محمد
اليمان أنّ ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ، ومن ثم يتولّ عنه جميع الأنصار من مختلف الأقطار فيشرون
هذا الموقع المبارك إذ كان السبب ف إنقاذهم من ضلال الإمام ناصر محمد اليمان، أو يشر هذا الموقع

جميع المسلمين وكافة البشر لو تبين لهم أنّ المهدي المنتظَر هو حقاً الإمام ناصر محمد اليمان خليفة اله
ف الأرض. إذاً فهذا الموقع مشور ف كلا الحالتين سواء كان ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر أو
كذاب أشر، وكذلك يقول لهم الإمام ناصر محمد اليمان: لا تثريب عليم أحبت المشرفين إن كنتم تودون
ترك بيانات السفهاء ضدّ الإمام ناصر محمد اليمان فنحن سوف نصبر بإذن اله مهما كان أذاهم ونقول

{ينلاهالْج تَغنَب  ملَيع مَس مُالمعا مَلالُنَا ومعلَنَا ا} :ه أن نقوله لأمثالهمما أمرنا ال ،لهم: سلام
[القصص:55].
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هو حقاً المهدي م والجاهل أنّ ناصر محمد اليمانن للعاليف يتبين السؤال الذي يطرح نفسه هو: فول
اللَّـه ولسن رٰلَـو مالجن ردٍ محا ابدٌ امحانَ ما كم} :ه تعالم تؤمنون جميعاً بقول الّالمنتظَر؟ فبما أن
وخَاتَم النَّبِيين ۗ وكانَ اللَّـه بِل شَء عليما ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب]، إذاً الإمام المهدي لن
يبعثه اله نبياً جديداً بتاب جديدٍ، إذاً فلا بدّ أن يزيده بسطةً ف علم البيان الحق للقرآن العظيم حت لا

يحاجه عالم أو جاهل إلا غلبه بالحق وليس فقط ف موضوع عذاب القبر أو موضوع الرجم للزان المتزوج
ة فكافة علماء الأم أن يهيمن عل ناصر محمد اليمان ه جهرةً؛ بل لا بدّ للإمام المهديأو موضوع رؤية ال
جميع مواضيع الحوار بنسبة 100%، وإذا هيمن ناصر محمد اليمان بنسبة 99 % إلا موضوعاً واحداً فقط
فعل جميع الأنصار ف مختلف الأقطار التولّ عن اتّباع ناصر محمد اليمان، وهل تدرون لماذا؟ وذلك لأنّ
علماء الأمة لو هيمنوا عل الإمام ناصر محمد اليمان ولو ف موضوع واحدٍ فقط فهذا مخالف لفتوى اله
عن طريق رسوله ف الرؤيا الحق: [وما جادلك أحد من القرآن إلا غلبته]، إذاً فلا بدّ أن يهيمن الإمام ناصر
محمد اليمان ف جميع النقاط كما هيمن الإمام ناصر محمد اليمان ف فتواه بالبرهان المبين أن العذاب
من بعد الموت هو عل النفس ف النار ف ذات النار ونفينا أن يون العذاب ف حفرة السوءة، والذب

حباله قصيرةٌ.

يا فضيلة الشيخ المحترم (محمد عبد القادر إدريس الأمين)، ألا واله الذي لا إله غيره لو يتّبع الحق أهواءكم
لما ازداد الفار إلا كفراً ثم تون الحجة لهم علينا، فيقولون لقد سمعناكم تقولون إنّ القبر إما أنْ يون

روضةٌ من رياض الجنة أو حفرةٌ من حفر النار ولننا لم نجد لا جنةً ولا ناراً ف القبور! ثم يزدادون كفراً
فتون لهم الحجة. ألا لعنة اله عل المفترين من شياطين البشر فقد نجحوا بهذا المر الخبيث أن يصدّوا
القبور عل هم كونهم لم يجدوا مما يعتقده المسلمون ناراً فكثيراً من البشر عن اتِّباع الذِّكر إليهم من رب

الفار ولم يجدوا القبر روضةً من رياض الجنة عل أموات المسلمين.

وأما اتّهامك لناصر محمد اليمان أنه يلوي أعناق الآيات فيفسرها بغير ما يقصده اله، فهو أنت من يفعل
ذلك وليس الإمام ناصر محمد اليمان كونك تأت بآية ومن ثم تفسرها عل هواك أنت بغير سلطانٍ بين من

رب العالمين كمثل حجتك بقول اله تعال: {قَالُوا يا ويلَنَا من بعثَنَا من مرقَدِنَا} صدق اله العظيم
المنتظَر ناصر محمد اليمان عليك المهدي يرد أنّ هذا برهان لعذاب القبر. ومن ثم تفت [يس:52]، ومن ثم

الذي لا يقول عل اله إلا الحق وأقول: إن أولئك ليسوا من المعذّبين كونهم لا يعلمون أنّ اله وعد ببعث
الأموات، كونهم ماتوا قبل أن يبعث اله إليهم رسولا ينذرهم أنهم مبعوثون من بعد الموت؛ بل كانوا يجهلون
ذلك تماماً ولذلك قالوا: {قَالُوا يا ويلَنَا من بعثَنَا من مرقَدِنَا} صدق اله العظيم، ومن ثم أجابهم الذين ابتعث

اله إليهم رسله فأفتوهم بالحق وقالوا: {هـٰذَا ما وعدَ الرحمـٰن وصدَق الْمرسلُونَ} صدق اله العظيم
[يس:52].
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:ه تعالتصديقاً لقول ال .جحيم ولا هم ف نعيم ونوا معذَّبين فلا هم فا الذين لا يعلمون بالبعث فلم يوأم
{وما كنَّا معذِّبِين حتَّ نَبعث رسو} صدق اله العظيم [الإسراء:15]، كون الذين ماتوا من أهل القرى قبل

شِّرِينبم ًسر} :ه تعالهم ولذلك لن يعذبهم. تصديقاً لقول الرب ة علهم إليهم فإنّ لهم حجبعث رسل
ومنذِرِين لىَّ يونَ للنَّاسِ علَ اللَّـه حجةٌ بعدَ الرسل ۚ وكانَ اللَّـه عزِيزا حيما ﴿١٦٥﴾} صدق اله العظيم

[النساء].

فبما أنّ لهم الحجة عل ربهم بسبب أنّه لم يأتهم نذير من ربهم ولذلك لن يعذبهم اله. تصديقاً لقول اله
تعال: {وما كنَّا معذِّبِين حتَّ نَبعث رسو} صدق اله العظيم، فأولئك هم الذين لا يعلمون بالبعث من بعد
الموت ولذلك قالوا: {قَالُوا يا ويلَنَا من بعثَنَا من مرقَدِنَا}؟ وبالعقل سيفتيهم الذين ابتعث اله فيهم رسله

فأجابوهم بالحق وقالوا: {هـٰذَا ما وعدَ الرحمـٰن وصدَق الْمرسلُونَ} صدق اله العظيم [يس:52].

فلا تن من الجاهلين حبيب ف اله (محمد عبد القادر إدريس الأمين) الذي يشتمنا ويهيننا بغير الحق، ولم
يتفِ بذلك بل ويفتري عل ناصر محمد اليمان أنّ له اسماء عديدةٌ ف موقعه ولن يشهد اله والحسين بن

.(ناصر محمد اليمان الإمام المهدي) :واحدة غير عضوية عمر والمشرفون أنْ ليس ل

وأما بالنسبة لقولك الذي تُزكيه بالقسم باله العظيم أنّه يوجد علماء أقاموا عل ناصر محمد اليمان الحجة
وأخرسوا لسانه بالحق وما كان منه إلا أن يقوم بحذف بياناتهم وحجبهم، واله المستعان يا فضيلة الشيخ
المنتظَر ناصر محمد اليمان المهدي المحترم (محمد عبد القادر إدريس الأمين)، وبسبب هذا الافتراء عل

جاء للحوار ف موقع محايد لننظر أصدقت يا (محمد عبد القادر إدريس الأمين) أم كنت من الاذبين
المفترين؟ كون ناصر محمد اليمان لن يستطيع أن يحجبم ف هذا الموقع المحايد ولن يستطيع أن يحذف

بياناتم شيئاً حت يتبين للباحثين أنم لتفترون علينا بغير الحق.

وكذلك أريد ان أنوه إل أحبت الأنصار أنّ من جادل بعلم لم يقله الإمام ناصر محمد اليمان فليتحمل
أن الناس يوم القيامة يدعون إل ه وما قط أفتاكم الإمام ناصر محمد اليمانمسؤولية فتواه بين يدي ال
أمهاتهم فهل تريدون أن تجعلوا الحجة للآخرين عل ناصر محمد اليمان؟ ألم أفتيم من قبل أنم حين

تُفتون بشء من فتاوى علماء الأمة فإذا كانت تلك الفتوى باطلةٌ فسوف يظن الآخرون أنّ الذي أفتاكم بها هو
الإمام ناصر محمد اليمان؟ فاحذروا ثم احذروا. ألا واله لئن استمستم بما جاء ف بيانات الإمام ناصر
محمد اليمان لا يستطيع أن يقيم عليم الحجة أحدٌ من علماء الإنس والجن وإنا لصادقون. أما حين يون

الرد من عند أنفسم فسوف تتحملون مسؤولية إفتائم بين يدي اله كون الفتوى ف الدين ليست بالمجازفة
امرـٰذَا حهو لَـٰذَا حه ذِبْال مُنَتلْسا فا تَصمتَقُولُوا ل و} :ه تعالة. تصديقاً لقول الولا بالعلوم الظني

لِّتَفْتَروا علَ اللَّـه الْذِب ۚ انَّ الَّذِين يفْتَرونَ علَ اللَّـه الْذِب  يفْلحونَ ﴿١١٦﴾} صدق اله العظيم
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[النحل].

فهل ضل كثير من علماء الدين وأضلّوا أمتهم إلا بسبب اتباع العلوم الظنية الت تحتمل الصح وتحتمل
الخطأ؟ ومن ثم يزعمون أنها برئت ذمتهم بقولهم ف نهاية الخُطبة: "فإن أصبت فمن اله وإن أخطأت فمن
الحق ة؛ بل واثق كل الثقة أنّه عللا يتّبع علوم الدين الظني والشيطان"! وبما أنّ ناصر محمد اليمان نفس
المبين وأنّه لا يقول عل اله إلا الحق ولذلك تجدونن أعلن لم نتيجة الحوار من قبل الحوار بأنّن سوف
ولو كان بعضهم لبعضٍ ظهيراً. وذلك لأن حت من علماء الإنس والجن من يحاورن عل أهيمن بالحق

أحاجم بآيات بينِّات للعالم والجاهل ف قلب وذات الموضوع، كمثل الآيات الت أوردناها من محم كتاب
اله تفت بأنّ المعذبين من بعد الموت ف النار ف ذات النار ومن ثم آتيم بالبرهان المبين للعالم والجاهل
أنّ الذين أهلهم اله وكانوا معرضين عن الحق من ربهم ف النار من بعد موتهم مباشرةً، تصديقاً لقول اله
تعال: {مما خَطيىاتهِم اغْرِقُوا فَادخلُوا نَارا فَلَم يجِدُوا لَهم من دونِ اللَّـه انصارا ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم

[نوح].

وكذلك فرعون وقومه يعذبون ف النار بعد أن أهلهم اله بالغرق، تصديقاً لقول اله تعال: {وحاق بِآلِ
فرعونَ سوء الْعذَابِ ﴿٤٥﴾ النَّار يعرضونَ علَيها غُدُوا وعشيا ۖ ويوم تَقُوم الساعةُ ادخلُوا آل فرعونَ اشَدَّ

الْعذَابِ ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [غافر].

إذاً العذاب البرزخ من بعد الموت هو ف النار وليس ف القبر فمن الذي يلوي أعناق الآيات ل يؤولها
المنتظَر يفت ن المهديالقبر ول العذاب بهذه الآيات وتجعلونه ف هواه يا هذا؟ فأنتم تستدلون عل عل
ولو لم تروا النفس ف النار كون النار حقيقة مرئية والجنة حقيقة مرئية، فحت أنّ عذاب النار ف بالحق
القبور فسوف ترون أنّ القبر روضةٌ من رياض الجنة أو حفرةٌ من حفر النيران، فيف تريدون أن تقنعوا

الفار بهذا الافتراء كون حجة العقل والمنطق سوف تون معهم بسبب هذا الافتراء المخالف للعقل
والمنطق، أفلا تعقلون؟

ومن ثم نأتيم بدليل آخر أنّ النار ف كوكبٍ غير هذا الوكب الذي يعيش عليه البشر بل ف أحد الواكب
الأخر، ولذلك قال اله تعال لرسوله أن يقول: {ما كانَ ل من علْم بِالْمَ اعلَ اذْ يخْتَصمونَ ﴿٦٩﴾}
صدق اله العظيم [ص]، ومن ثم تزعمون أن المختصمين أنهم الملائة، ويا سبحان اله! وتاله لا أعلم

لها متَخَاص قكَ لَحنَّ ذَٰلا} :ه تعاله عن مواضعه؟ وقال التُحرفون كلام ال ة الرحمن فلمبخصام بين ملائ
النَّارِ ﴿٦٤﴾ قُل انَّما انَا منذِر ۖ وما من الَـٰه ا اللَّـه الْواحدُ الْقَهار ﴿٦٥﴾ رب السماواتِ وارضِ وما
بينَهما الْعزِيز الْغَفَّار ﴿٦٦﴾ قُل هو نَبا عظيم ﴿٦٧﴾ انتُم عنْه معرِضونَ ﴿٦٨﴾ ما كانَ ل من علْم بِالملأ

اعلَ اذْ يخْتَصمونَ ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [ص].
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وبما أنّم وجدتم ف هذه الآية المحمة معضلة ف أنّ العذاب البرزخ ف القبر ولذلك تحرفون كلام اله
ه علال ة الرحمن المقربين وحسبيوافق أهواءكم فتقولون إن ذلك تخاصم ملائ عن مواضعه حت

المفترين عل اله غير الحق.

ويا علماء المسلمين وأمتهم، كونوا شهداء عل الذين يريدون أن يخرجوا الإمام ناصر محمد اليمان من
موضوع الحوار ف عذاب القبر إل الحوار ف مواضيع اخر نظراً لانعدام الحجة عل الإمام ناصر محمد

اليمان لإثبات عذاب القبر من عند أنفسهم ما أنزل اله بذلك من سلطانٍ أنه جعل النار ف المقابر فلا يوجد
من بعد الموت عذاب قبر ونار بل عذاب النار؛ وقانا اله منها تصديقاً لقول اله تعال: {ربنَا آتنَا ف الدُّنْيا

حسنَةً وف اخرة حسنَةً وقنَا عذَاب النَّارِ} صدق اله العظيم [البقرة:201].

الحق تَبِعثم لا ي م الحقن لم لئن تبيه عليأشهدُ ال هذا الموقع المبارك، إن ف ويا معشر الذين يحاورون
من تبين له أنه الحق ويريد أن يخرجنا من موضوع الحوار الذي تبين أنّ الحق فيه هو مع الإمام ناصر

لَه يلذَا قاو} :ه تعالة بالإثم وحسبه جهنم من بعد الموت. تصديقاً لقول الفإنها أخذته العز محمد اليمان
اتَّق اللَّـه اخَذَتْه الْعزةُ بِاثْم ۚ فَحسبه جهنَّم ۚ ولَبِىس الْمهاد ﴿٢٠٦﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ن له الحقة إذا تبيلأحد علماء الأم الدين لا ينبغ أو أغلبك؛ بل هذا حوار ف مباراة كرة قدم تغلبن فلسنا ف
من ربه أن تأخذه العزة بالإثم حفاظاً عل كبريائه أمام الآخرين فسوف يون مهاناً من بعد موته إل يوم

الدين فيخلد ف نار جهنم مهاناً، تصديقاً لقول اله تعال: {ويخْلُدْ فيه مهانًا} صدق اله العظيم [الفرقان:69].

وأشهد اله وكف باله شهيداً أن سوف اجيب عليم بالحق ف جميع مواضيع الحوار المتعلقة ف الدين
لهدى المسلمين ولن للإمام ناصر محمد اليمان شرطٌ عليم أنْ يون الحوار مجدياً ونافعاً للإسلام

والمسلمين ولن يتحقق ذلك حت نلتزم بعدم الخروج من موضوع الحوار إلا من بعد حسم النتيجة فيه نهائياً
لصالح من، فإن تبين للإمام ناصر محمد اليمان أنّ الحق مع أب فراس ولم أعترف أنّ الحق ف عذاب
القبر مع أب فراس فأنا لم اكذِّب أبا فراس بل أصبحت أكذِّب بلام اله لئن اثبت أبو فراس حجتَه بلام
اله من محم كتابه القرآن العظيم. ولن حين يقيم عليم الإمام المهدي حجته ف إثبات العذاب من بعد

الموت أنّه ف النار فيأتيم بالبرهان المبين من محم التاب، فإذا لم تتّبعوا الحق وتقروا به فأنتم لم تذِّبوا
نٰلَـونَكَ وذِّبي  منَّهفَا} :ه تعالنات. وقال الم آياته البيمح ه فلام البل جحدتُم ب ناصر محمد اليمان
الظَّالمين بِآياتِ اللَّـه يجحدُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:33]؛ كون ناصر محمد اليمان يحاجم بآيات
:ه تعاله عليه وآله وسلم تصديقاً لقول الال ه صلبها محمد رسول ال كان يحاج نات التتاب البيال

{ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].
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وما أريدُ أن أعظُم به ف هذا البيان هو أن تقوموا له مثان أو فُرادى فتتفروا ف بيان المهدي المنتظَر
للذِّكر، فهل هو مجرد تفسيرٍ من عند نفسه بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً؟ أو أنه يلوي أعناق الآيات كما

تفعلون؟ أم أنّ بيان المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ليس مجرد تفسير؛ بل قرآن يحاج به علماء
المسلمين ويجاهدهم به جهاداً كبيراً؟ ولن أولياء الشياطين يقولون هذه آيات تقصد الرسول وما تقصدك

نٰلَـونَكَ وذِّبي  منَّهفَا} ،ه تعالقول ال تحاج بها ف ة التكمثل الحج أنت يا ناصر محمد اليمان
الظَّالمين بِآياتِ اللَّـه يجحدُونَ} صدق اله العظيم، ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: فمن
كذَّب ناصر محمد اليمان فقد كذَّب كلام اله عل لسان رسوله لأن أحاجم بآيات بينات وما يفر بها إلا
الفاسقون، كون القرآن العظيم ليس بصيرةً فقط لمحمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم بل جعله اله

َلع ۚ اللَّـه َلو اعدا بِيلس ـٰذِهه ه: {قُله من بعد رسوله، تصديقاً لقول الال ل من يدعو إلبصيرة ل
بصيرة انَا ومن اتَّبعن ۖ وسبحانَ اللَّـه وما انَا من الْمشْرِكين ﴿١٠٨﴾} [يوسف].

ولنّم تريدون أن تجعلوا القرآن بصيرة فقط لرسوله ومن اتّبعه! إذاً فما الذي تريدونه أن يحاج به إن كنتم
نه العظيم [يوسف:108]، ول؟ صدق ال{نعاتَّب نمنَا وا ةيرصب َلع ۚ اللَّـه َلو اعدا} :صادقين؟ ألم يقل

الذي يدعو ببصيرة مخالفة لمحم بصيرة محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم فليعلم إنّه يدعو
ببصيرة الشيطان الرجيم الذي يريد أن يضلَم عن اتِّباع القرآن العظيم فتضلوا عن سبيل اله، أفلا تتقون؟

ويعلن المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان بعدم الخروج من الحوار ف عذاب القبر حت يتم حسم النتيجة
فيه ومن ثم يتم الانتقال إل الحوار ف موضع آخر ثم الذي يليه ثم الذي يليه، وبذلك يون الحوار مجدياً
ونافعاً للإسلام والمسلمين وذلك حت لا يتشتت الفر ف الحوار لن نخرج من موضوع عذاب القبر يا أبا
فراس، فإن قلت إنّ الحق ف موضوع عذاب القبر تبين أنّه مع الإمام ناصر محمد اليمان وأنّ العذاب

البرزخ من بعد الموت هو حقاً ف النار ف ذات النار ولا يعن ذلك أنّه يف برهاناً أنّ المهدي المنتظَر هو
ناصر محمد اليمان بل لا نعترف أنّه هو المهدي المنتظَر حت يهيمن علينا ف جميع مواضيع الحوار بنسبة
100% فهذا هو المنطق يا أبا فراس إن كنت تريد المنطق، فالحق أحق أن يتبع. وإن أصررت أنّ العذاب

من بعد الموت هو ف القبر فليس المطلوب منك إلا أن تبين هذه الآية المحمة ف قول اله تعال: {انَّ ذَٰلكَ
لَحق تَخَاصم اهل النَّارِ ﴿٦٤﴾ قُل انَّما انَا منذِر ۖ وما من الَـٰه ا اللَّـه الْواحدُ الْقَهار ﴿٦٥﴾ رب السماواتِ
نم انَ لا كونَ ﴿٦٨﴾ مرِضعم نْهع نتُم٦٧﴾ ا﴿ يمظع انَب وه ٦٦﴾ قُل﴿ الْغَفَّار زِيزا الْعمنَهيا بمضِ وراو

علْم بِالملأ اعلَ اذْ يخْتَصمونَ ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [ص].

أم أنّم لا تؤمنون أنّ محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم شاهدَ أهل النار من الأمم الأول ليلة
الإسراء والمعراج. تصديقاً لقول اله تعال: {وانَّا علَ ان نُّرِيكَ ما نَعدُهم لَقَادِرونَ ﴿٩٥﴾} صدق اله العظيم

[المؤمنون]؟ فقد مر عل أهل النار وأهل الجنة من الأمم الأول، أم أنّم لا تعلمون أنّ محمداً رسول اله
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صل اله عليه وآله وسلم قابل جميع الأنبياء والمرسلين ف جنات النعيم فسألهم ما أمره اله أن يسألهم عنه
ف قول اله تعال: {واسال من ارسلْنَا من قَبلكَ من رسلنَا اجعلْنَا من دونِ الرحمـٰن آلهةً يعبدُونَ ﴿٤٥﴾}
صدق اله العظيم [الزخرف]، فاعترف بالحق يا أبا فراس، وما لم تفعل فقد أخذتك العزة بالإثم وحسبك

جهنّم وبئس المهاد.

وأما السيد (محسن البلخ) الذي يقول وهل يعذب اله بغير حساب قبل يوم الحساب ومن ثم نجيبه من
مويا ۖ ويشعا وا غُدُوهلَيونَ عضرعي ذَابِ ﴿٤٥﴾ النَّارالْع وءنَ سوعربِآلِ ف اقحو} :ه تعالتاب بقول الال

تَقُوم الساعةُ ادخلُوا آل فرعونَ اشَدَّ الْعذَابِ ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [غافر].

فهل ترى إنّه قد حاسب فرعون؟ بل أدخله ومن معه ف النار قبل يوم الحساب، ويوم الحساب يتم إدخالهم
كذلك ف أشدّ العذاب كونه من الفار ممن يدخلون النار بغير حساب قبل يوم الحساب، وإنّما الحساب
مفَّاهتَتَو الَّذِين} :ه تعالرين عمل السوء. وقال الة عليهم ليعترفوا بظلمهم كونَهم كانوا منإثبات الحج

الْمَئةُ ظَالم انفُسهِم ۖ فَالْقَۇا السلَم ما كنَّا نَعمل من سوء} صدق اله العظيم [النحل:28].

ن له أخطاؤه فته لم يظلموه شيئاً من بعد الحساب وتبيه وملائويعترف أنّ ال رقومن ثم يوم القيامة ي
اللَّـه اهصحلُوا ۚ اما عم بِمهىنَبا فَييعمج اللَّـه مثُهعبي موي} :ه تعاله ونسوها. وقال التاب أحصاها الال

ونَسوه ۚ واللَّـه علَ كل شَء شَهِيدٌ ﴿٦﴾} صدق اله العظيم [المجادلة].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال

__________________
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الإمام ناصر محمد اليمان

07 ‐ 02 ‐ 1432 هـ
13 ‐ 01 ‐ 2011 مـ

05:31 صباحاً
ـــــــــــــــ

هلموا لحوار المهدي المنتظَر وللاحتام إل كتاب رب وذروا الأنساب والتمييز العنصري فلم من آدم
وآدم من ترابٍ ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم الأطهار
وجميع الأنصار وجميع المسلمين الأبرار الذين لا تأخذهم العزة بالإثم إن تبين لهم الحق من ربهم استغفروا

ربهم وأنابوا وتابوا أذلةً عل المؤمنين أعزة عل الافرين الذين يحاربونهم ف دينهم.

ويا فضيلة الشيخ أبو فراس الزهران، لا تظن أنّ الإمام المهدي لا يعلم من تون وأعلم أنك ذاته أبو حمزة
المصري الذي يسع الليل والنهار ومن كان عل شاكلته ليطفئوا نور اله ويأب اله إلا أن يتم نوره ولو كره

المجرمون ظهوره.

وبالنسبة لنسب فقد علّمتم بالبرهان الحق أن الإثبات يتوقف عل بسطة العلم عل كافة علماء المسلمين
والنصارى واليهود إن استجابوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم فإن علمتم أنّ الإمام ناصر

محمد اليمان من الذين يستنبطون حم الاختلاف فيما اختلفتم فيه ف الدين فأستنبط لم حم اله المقنع
لعالمم وجاهلم من القرآن العظيم فقد علمتم أنّ الإمام ناصر محمد اليمان من أول الأمر منم من الذين
قال اله عنهم: {ولَو ردوه الَ الرسولِ والَ اول الأمرِ منْهم لَعلمه الَّذِين يستَنْبِطُونَه منْهم} صدق اله العظيم

[النساء:83].

م فه بينم اله العظيم، أي لعلم حصدق ال {منْهم تَنْبِطُونَهسي الَّذِين همللَع} :ه تعالفانظروا لقول ال
جميع ما كنتم فيه تختلفون ف دينم فيأتيم بحم اله يستنبطه لم من القرآن العظيم حت لا يستطيع أحد

علماء الأمة المختلفين أن يجادل المستنبط بعلم هو أهدى منه سبيلا وأصدق قيلا كما يفعل الإمام ناصر
محمد اليمان. فإن انطبقت هذه الفتوى من اله عل الإمام ناصر محمد اليمان أنه يعلم كيف يستنبط لهم
حم اله بينهم من محم كتابه ليس ف بعض نقاط الاختلاف ف الدين بل ف جميع ما كنتم فيه تختلفون
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فإن تبين لم صدق التحدي بالحق من الإمام ناصر محمد اليمان أنه فعلا لا يجادله أحد من القرآن إلا هيمن
عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بحم اله يأتيم به من محم كتابه، إذاً يا قوم فماذا بعد الحق إلا
الضلال؟ فلماذا لا تتبعون الحم الحق من ربم فتذكرون فتوى اله عن البرهان لأئمة آل البيت المصطفين

منم ف قول اله تعال: {لَعلمه الَّذِين يستَنْبِطُونَه منْهم} صدق اله العظيم؟

{منْهم تَنْبِطُونَهسي الَّذِين همللَع} :ه تعالقول ال عن أئمة آل البيت المصطفين ف ه بالحقروا فتوى الفتدب
صدق اله العظيم، ولذلك تجدون الإمام ناصر محمد اليمان يستنبط لم حم اله بينم من محم كتاب
اله فإذا أنتم مبصرون؛ من كان يريد الحق منم، وأما الذين لا يبحثون عن الحق ف كتاب اله القرآن

العظيم كونهم مقتنعين وفرحين بما عندهم من العلم برغم أنه مخالف لحم اله فأولئك من الذين قال اله
انُوا بِها كبِهِم م اقحو لْمالْع نم مندَها عوا بِمنَاتِ فَرِحيم بِالْبلُهسر متْهاءا جم كتابه: {فَلَممح عنهم ف
يستَهزِىونَ ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [غافر]، ولن إذا كان هذا العلم مخالف للآيات البينات من ربم

فاعلموا أنّ ذلك العلم جاءكم من عند غير اله أي من عند الشيطان الرجيم، فيف تعتصمون به وهو يخالف
لآيات اله البينات ف محم كتابه القرآن العظيم، أفلا تعقلون؟

ويا أخ السودان، أفلا تُفتنا هل كان محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم يصنع لم الطائرات
والسيارات والمسجلات؟ إنما ذلك العلم ليس له دخل بعلوم الدين وهو من علم اله ولا يحيطون بشء من
علمه إلا بما شاء، وإنّما ابتعثن اله لتوحيد صف علماء المسلمين جميعاً ل نعيدهم وأمتهم إل منهاج
النبوة الأول كتاب اله وسنة رسوله الحق، فما خطبم تسعون معاجزين فتصدون عن الحق وأنتم لا

تعلمون أنه الحق من ربم أخ الريم؟ وشراً لاعتذاركم عما بدر منم وقد عفونا عنم مسبقاً من أجل
ناصر محمد اليمان م ضدّ تحقيق ما يريده الإمام المهديروه كون الدعاء عليه بمم اللا يصيب ه حتال
الذي يريد أن يجعل الناس أمةً واحدةً عل صراط مستقيم؛ إلا الذين تبينوا الحق من ربهم وعلموا علم اليقين
ض أمرهم إلهم فأولئك أفومن رب ثم لا يتّبعون الحق هو حقاً الإمام ناصر محمد اليمان أنّ الإمام المهدي
اله وأتجنب كثيراً الدعاء عليهم ما استطعت عس اله أن يهديهم فلا يأس من رحمة اله حت ولو حلَّت

عليهم لعنة اله وملائته والناس أجمعين فلا يأس من رحمة اله لو تابوا وأنابوا إل ربهم ليهدي قلوبهم، إنّ
نم ةرخا ف وهو نْهم لقْبدِينًا فَلَن ي مَسا رغَي تَغبن يمو} :ه تعالتصديقاً لقول ال .رحيم غفور رب

اللَّـهنات ۚ والبي مهاءجو قح ولسنَّ الرشَهِدُوا او هِمانيمدَ اعوا بفَرا كمقَو دِي اللَّـههي في٨٥﴾ ك﴿ رِينالْخَاس
﴾٨٧﴿ ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو نَةَ اللَّـهلَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جولَـٰئ٨٦﴾ ا﴿ ينمالظَّال مدِي الْقَوهي 

نَّ اللَّـهوا فَالَحصاكَ ودِ ذَٰلعن بوا متَاب الَّذِين ونَ ﴿٨٨﴾ انظَري مه و ذَابالْع منْهع خَفَّفي  ايهف دِينخَال
غَفُور رحيم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

فلا تيأسوا من رحمة اله يا معشر المغضوب عليهم واعلموا أنّ اله يغفر الذنوب جميعاً لمن تاب وأناب
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كون اله عل كل شء قدير، حت الشيطان إبليس لو يتوب إل اله متاباً فلا يعجز اله أن يغفر له ويهدي
قلبه إل الصراط ــــــــ المستقيم، ذلك بأنّ الشيطان هو من عباد اله الذين أسرفوا عل أنفسهم ولذلك جعل
اله النداء منه ف محم كتابه القرآن العظيم إل كافة عباد اله من الجن والإنس ومن كل جنسٍ يدعوهم أن
ينيبوا إليه ليغفر لهم جميع ذنوبهم مهما كانت إنّ اله عل كل شء قدير. تصديقاً لقول اله تعال: {قُل يا
الْغَفُور وه نَّها ۚ ايعمج الذُّنُوب رغْفي نَّ اللَّـها ۚ اللَّـه ةمحن رتَقْنَطُوا م  هِمنفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبع

نسحوا ااتَّبِعونَ ﴿٥٤﴾ ورتُنص  ثُم ذَابالْع ميتان يا لن قَبم وا لَهملساو مبر َلوا ايبنا٥٣﴾ و﴿ يمحالر
َترسا حي نَفْس ن تَقُولونَ ﴿٥٥﴾ ارتَشْع  نتُماغْتَةً وب ذَابالْع ميتان يا لن قَبم مم من ربلَيا نزِلا ام

ينتَّقالْم نم نتَل دَانه نَّ اللَّـها لَو تَقُول و٥٦﴾ ا﴿ رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع
تذَّبَف اتتْكَ آياءقَدْ ج َل٥٨﴾ ب﴿ يننسحالْم نونَ مكةً فَارك نَّ لا لَو ذَابى الْعتَر ينح تَقُول و٥٧﴾ ا﴿

سلَيةٌ ۚ ادوسم مهوهۇج اللَّـه َلوا عذَبك ى الَّذِينتَر ةاميالْق موي٥٩﴾ و﴿ رِينافْال نم نتكو تربَتاسا وبِه
ف جهنَّم مثْوى لِّلْمتَبرِين ﴿٦٠﴾ وينَج اللَّـه الَّذِين اتَّقَوا بِمفَازَتهِم  يمسهم السوء و هم يحزنُونَ ﴿٦١﴾}

صدق اله العظيم [الزمر].

ينح تَقُول و٥٧﴾ ا﴿ ينتَّقالْم نم نتَل دَانه نَّ اللَّـها الذي يقول: {لَو عل م بالحقه علية الفتذكروا حج
نتكو تربَتاسا وبِه تذَّبَف اتتْكَ آياءقَدْ ج َل٥٨﴾ ب﴿ يننسحالْم نونَ مكةً فَارك نَّ لا لَو ذَابى الْعتَر
من الْافرِين ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم، فانظروا لحجة اله عليم بالحق: {بلَ قَدْ جاءتْكَ آيات فَذَّبت بِها

واستَبرت وكنت من الْافرِين ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم، وليست الروايات آيات بل الآيات ه آيات
التاب المحمات لعالمم وجاهلم وما يفر بها إلا الفاسقون. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ

آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

إذاً الآيات البينات ف محم التاب ه حجة اله عل الذين لا يهتدون إن أعرضوا عنها ولذلك أقام اله
نم نتكو تربَتاسا وبِه تذَّبَف اتاءتْكَ آيقَدْ ج َلب} :ه تعالالذين لا يهتدون. وقال ال عل ة بالحقالحج

الْافرِين} صدق اله العظيم [الزمر:59].

إذاً يا قوم إنّ كتاب اله القرآن العظيم حجة لم عل ربم إن اتَّبعتم آياته وكذبتم بما يخالف لمحم آياته
فيرحمم اله ويهدي قلوبم أو حجة اله عليم لو لم تتبعوا آيات التاب البينات لعالمم وجاهلم، كون

كتاب اله القرآن العظيم المحفوظ من التحريف ما حفظه اله من التحريف إلا ل تتبعوه وتفروا بما
خالف لمحمه سواء يون ف التوراة أو الإنجيل أو ف أحاديث السنة النبوية كون القرآن العظيم هو الحجة

عليم بالحق من ربم فاتبعوه واكفروا بما يخالف لمحمه إن كنتم به مؤمنين. وقال اله تعال: {وهـٰذَا
كتَاب انزلْنَاه مباركٌ فَاتَّبِعوه واتَّقُوا لَعلَّم تُرحمونَ ﴿١٥٥﴾ ان تَقُولُوا انَّما انزِل الْتَاب علَ طَائفَتَين من
قَبلنَا وان كنَّا عن دِراستهِم لَغَافلين ﴿١٥٦﴾ او تَقُولُوا لَو انَّا انزِل علَينَا الْتَاب لَنَّا اهدَىٰ منْهم ۚ فَقَدْ
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زِي الَّذِيننَجا ۗ سنْهع دَفصو اتِ اللَّـهبِآي ذَّبن كمم ظْلَما نةٌ ۚ فَممحردًى وهم ونَةٌ من ربيم بكاءج
يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُوا يصدِفُونَ ﴿١٥٧﴾} صدق اله العظيم [الأنعام]، فلا تصدفوا عن
اتِّباع آيات اله ف محم كتابه فتونوا من المعذبين، وتذكروا قول اله تعال: {فَقَدْ جاءكم بينَةٌ من ربم
وءنَا ساتآي ندِفُونَ عصي زِي الَّذِيننَجا ۗ سنْهع دَفصو اتِ اللَّـهبِآي ذَّبن كمم ظْلَما نةٌ ۚ فَممحردًى وهو

الْعذَابِ بِما كانُوا يصدِفُونَ ﴿١٥٧﴾} صدق اله العظيم.

ويا أحبت ف اله، لم يبتعثن اله لأدعوكم إل الاحتام ف التاب لنثبت لم العنصرية ف الأنساب وأعوذُ
ه يا أولم من آدم وآدم من تراب، فاتقوا الله فم إلا بتقوى اله أن أكون من الجاهلين! فلا فرق بينبال

الألباب.

وأما بالنسبة لمحمود المصري فلينسبن إل من يشاء ويتهمن بما يشاء فلن أنر ولن أقر والحم له
سيحم بين وبين المعرضين عن دعوة الاحتام إل التاب، وسبقت فتوانا بالحق أنّ الإمام ناصر محمد
اليمان إذا لم يهيمن عليم بسلطان العلم من التاب فهو ليس من أول الأمر منم، فلل دعوى برهان
فليس لدى الإمام ناصر محمد اليمان بطاقة أحوالٍ مدنية متوب فيها نسبه حت يصل إل أبت الإمام

ام إلالاحت بل لأدعوكم إل نسب م فأن أجادل رب عليه الصلاة والسلام، ولم يأمرن الحسين بن عل
كتاب رب، وسبقت فتوانا بالحق أنّ الذين كانوا من ذرية الإمام الحسين بن عل قد تم التعدي عليهم

ومحاولة إنهاء ذرية الإمام الحسين بن عل عليه الصلاة والسلام حت لا يثأروا لدم أبيهم يوماً ما، ولذلك
العالمين، وقبيلتنا تعلم أن جدّنا ليس جدهم كون أبانا جاء إل ف أسرة اً فمخفي كان نسب الإمام المهدي

هذه القبيلة مخف نسبه منذ أمدٍ بعيد.

ويا قوم تذكروا فتوى جدي محمد رسول اله ف الرؤيا الحق بإذن اله: [كان من حرثك وعل بذرك أهدى
الرايات رايتك وأعظم الغايات غايتك وما جادلك أحد من القرآن إلا غلبته]. وف رؤيا أخرى: [وإنك أنت

المنتظَر وما جادلك عالم من القرآن إلا غلبته]. انته المهدي

إذاً يا قوم فلا بد أن يصدقن رب بالحق عل الواقع الحقيق إن كنت حقاً المهدي المنتظَر فحتماً سوف
تجدون أنه لا يجادلن عالم من القرآن إلا غلبتُه، فتذكروا تصديق الرؤيا لجدي محمد رسول اله صل اله
عليه وآله وسلم كونه لم يفترِها عل صحابته بعد أن كاد أن يفتنهم المنافقون وقالوا: "ألم يقل أنم سوف

تعتمرون؟ وها هو حال بينم وبين ذلك. أفلا ترون أنه كذاب أشر وليس رسولا إل البشر؟ ولو كان صادقاً
اللَّـه دَقلَّقَدْ ص} :ه تعالفاعتمرتم بالبيت العتيق". وقال ال الواقع الحقيق عل ه الرؤيا بالحقلأصدقه ال

رسولَه الرويا بالحق ۖ لَتَدْخُلُن الْمسجِدَ الْحرام ان شَاء اللَّـه آمنين محلِّقين رءوسم ومقَصرِين  تَخَافُونَ ۖ
فَعلم ما لَم تَعلَموا فَجعل من دونِ ذَٰلكَ فَتْحا قَرِيبا ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم [الفتح].
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إذاً تصديق اله بالرؤيا بالحق يون حقاً عل الواقع الحقيق فذلك الإمام المهدي لا بد أن يصدِقه اله
الرؤيا بالحق عل الواقع الحقيق فلا يجادله عالم من القرآن إلا غلبه بالحق ولن ف مسائل الدين وليس عن
أسمائم وأنسابم أفلا تتقون؟ وما كان الإمام المهدي عنصرياً متفاخراً عل الناس بحسبه ونسبه برغم أنه

لمن أشهر الأسر اليمانية، ولا أريدُ أن أتفاخر بذلك شيئاً بل حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين.

ومن تصديق الرؤيا بالحق عل الواقع الحقيق هو الهيمنة عليم ف النقطة الأول من الحوار ف عذاب
القبر فأتينا بالبرهان المبين أنّ العذاب عل النفس من دون الجسد ف النار ف ذات النار ف أحد الواكب
وليس ف حفرة القبر، واختياري للبدء بهذه النقطة ف حواركم ف هذا الموقع المبارك كون العقيدة الباطلة
لديم بأنّ العذاب ف حفرة السوءة كانت السبب ف صدّ البشر عن الدخول ف دين الإسلام بسبب افتراء
عذاب القبر فلم يجدوه روضةً من رياض الجنة عل المسلم ولم يجدوه حفرةً من حفر النار عل الافر
ومن ثم كذبوا بهذا القرآن العظيم وأعرضوا عنه كون الفار يظنون أنّ المسلمين يعتقدون بهذه العقيدة

كونها فتوى إليهم من ربهم ف القرآن العظيم بأنّ القبر روضةٌ من رياض الجنة أو حفرةٌ من حفر النيران،
ولذلك كذب أكثرهم بهذا القرآن العظيم.

ولنم تعلمون أنّ اله لم يفتم بهذه العقيدة الاذبة ف محم التاب ولذلك عجزتم برد الجواب بالبرهان
المنتظَر عذاب القبر بسبب أنه ليس موجود ف ر المهديم القرآن لإثبات عذاب القبر، ولم ينمن مح
القرآن؛ بل لأنه مخالف لفتوى اله ف محم التاب عن العذاب من بعد الموت أنه عل النفس من دون

الجسد، ولذلك قال اله تعال: {انَّ الَّذِين تَوفَّاهم الْمَئةُ ظَالم انفُسهِم قَالُوا فيم كنتُم ۖ قَالُوا كنَّا
تاءسو ۖ نَّمهج ماهواكَ مولَـٰئا ۚ فَايهوا فاجِرةً فَتُهعاسو اللَّـه ضرا نَت لَمضِ ۚ قَالُوا ارا ف ينفعتَضسم

مصيرا ﴿٩٧﴾} صدق اله العظيم [النساء].

فانظروا لقول اله تعال: {فَاولَـئكَ ماواهم جهنَّم وساءت مصيراً} صدق اله العظيم، والسؤال الذي يطرح
نفسه: فهل مأواهم جهنم ف نفس اليوم الذي توفاهم فيه؟ وهل العذاب عل النفس من دون الجسد؟ وتجدون
الجواب ف محم التاب ف قول اله تعال: {ولَو تَرىٰ اذِ الظَّالمونَ ف غَمراتِ الْموتِ والْمَئةُ باسطُو
هاتآي نع نتُمكو قالْح رغَي اللَّـه َلتَقُولُونَ ع نتُما كونِ بِمالْه ذَابنَ عوزتُج موالْي ۖ منفُسوا اخْرِجا دِيهِميا

تَستَبِرونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:93].

وسؤال آخر: فهل الافرون المعرضون عن الحق من ربهم كمثل قوم نب اله نوح عليه الصلاة والسلام
يعذبون ف النار جميعاً أم أشتاتاً ف قبورهم؟ وتجدون الجواب ف قول اله تعال: {مما خَطيىاتهِم اغْرِقُوا

فَادخلُوا نَارا فَلَم يجِدُوا لَهم من دونِ اله انْصارا} [نوح:25].



13-01-2011 هلموا لحوار المهدي المنتظر وللاحتام إل كتاب رب وذروا الأنساب والتمييز العنصريـ...  08

n-ye.me/36846 49/978

وقال اله تعال: {انَّ الَّذِين كفَروا لَن تُغْن عنْهم اموالُهم و اودهم من اللَّـه شَيىا ۖ واولَـٰئكَ هم وقُود النَّارِ
﴿١٠﴾ كدَابِ آلِ فرعونَ والَّذِين من قَبلهِم ۚ كذَّبوا بِآياتنَا فَاخَذَهم اللَّـه بِذُنُوبِهِم ۗ واللَّـه شَدِيدُ الْعقَابِ

﴿١١﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

وثمة سؤال آخر: فهل هذا العذاب ف النار ف ذات النار للذين كفروا هو العذاب البرزخ من بعد الموت
وقبل البعث؟ وتجدون الجواب ف محم التاب ف قول اله تعال: {وحاق بِآلِ فرعونَ سوء الْعذَابِ

﴿٤٥﴾ النَّار يعرضونَ علَيها غُدُوا وعشيا ۖ ويوم تَقُوم الساعةُ ادخلُوا آل فرعونَ اشَدَّ الْعذَابِ ﴿٤٦﴾}
صدق اله العظيم [غافر].

وسؤال آخر: فهل جهنم ف قبور البشر ف هذه الأرض أم أنّ جهنم ف كوكب آخر ف الفضاء؟ وتجدون
الجواب ف محم التاب ف قول اله تعال: {هـٰذَا ذِكر ۚ وانَّ للْمتَّقين لَحسن مآبٍ ﴿٤٩﴾ جنَّاتِ عدْنٍ

مفَتَّحةً لَّهم ابواب ﴿٥٠﴾ متَّئين فيها يدْعونَ فيها بِفَاكهة كثيرة وشَرابٍ ﴿٥١﴾ وعندَهم قَاصرات الطَّرفِ
اتْراب ﴿٥٢﴾ هـٰذَا ما تُوعدُونَ ليوم الْحسابِ ﴿٥٣﴾ انَّ هـٰذَا لَرِزْقُنَا ما لَه من نَّفَادٍ ﴿٥٤﴾ هـٰذَا ۚ وانَّ

آخَر٥٧﴾ و﴿ اقغَسو يممح ذُوقُوهـٰذَا فَلْي٥٦﴾ ه﴿ ادهالْم سا فَبِىنَهلَوصي نَّمهآبٍ ﴿٥٥﴾ جم لَشَر ينلطَّاغل
من شَله ازْواج ﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم [ص].

ويود سائل أن يقول: "وأين العذاب الآخر قبل يوم الحساب ف محم التاب ذكرى لأول الألباب ف هذه
مقْتَحم جـٰذَا فَو٥٨﴾ ه﴿ اجزْوا هلَن شم آخَرو} :ه تعالوأقول: قال ال عليه الإمام المهدي يرد الآيات؟"، ثم

سلَنَا ۖ فَبِى وهتُمقَدَّم نتُما ۖ مِا ببحرم  نتُما لالُو النَّارِ ﴿٥٩﴾ قَالُوا بص منَّها ۚ ا بِهِمبحرم  ۖ معم
الْقَرار ﴿٦٠﴾ قَالُوا ربنَا من قَدَّم لَنَا هـٰذَا فَزِده عذَابا ضعفًا ف النَّارِ ﴿٦١﴾ وقَالُوا ما لَنَا  نَرىٰ رِجا كنَّا
نَعدُّهم من اشْرارِ ﴿٦٢﴾ اتَّخَذْنَاهم سخْرِيا ام زَاغَت عنْهم ابصار ﴿٦٣﴾ انَّ ذَٰلكَ لَحق تَخَاصم اهل النَّارِ
﴿٦٤﴾ قُل انَّما انَا منذِر ۖ وما من الَـٰه ا اللَّـه الْواحدُ الْقَهار ﴿٦٥﴾ رب السماواتِ وارضِ وما بينَهما

الْعزِيز الْغَفَّار ﴿٦٦﴾ قُل هو نَبا عظيم ﴿٦٧﴾ انتُم عنْه معرِضونَ ﴿٦٨﴾ ما كانَ ل من علْم بِالملأ اعلَ اذْ
يخْتَصمونَ ﴿٦٩﴾ ان يوح الَ ا انَّما انَا نَذِير مبِين ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم [ص].

ا لَـٰها نا ممو ۖ نذِرنَا ما انَّما النَّارِ ﴿٦٤﴾ قُل لها متَخَاص قكَ لَحنَّ ذَٰلا} :ه تعالونستنبط من ذلك قول ال
﴾٦٧﴿ يمظع انَب وه ٦٦﴾ قُل﴿ الْغَفَّار زِيزا الْعمنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس ب٦٥﴾ ر﴿ اردُ الْقَهاحالْو اللَّـه
انتُم عنْه معرِضونَ ﴿٦٨﴾ ما كانَ ل من علْم بِالملأ اعلَ اذْ يخْتَصمونَ ﴿٦٩﴾ ان يوح الَ ا انَّما انَا

نَذِير مبِين ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم [ص]، إذاً نار جهنم ف كوكبها ف الفضاء من حول الأرض.

وتبين لم ف محم التاب أن العذاب ثلاث مرات، فمرة حين يهلهم اله ف الدنيا عند الموت، والمرة
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الثانية العذاب البرزخ من بعد الموت ف النار، والمرة الثالثة بعد قيام الساعة. والبرهان عل ذلك أن
العذاب مرتين والثالثة بعد قيام الساعة تجدوه ف قول اله تعال: {سنُعذِّبهم مرتَين ثُم يردونَ الَ عذَابٍ

عظيم} صدق اله العظيم [التوبة:101]. فأما المرة الأول فعند الموت، وأما الثانية فمن بعد الموت ف النار
لقضاء العذاب البرزخ من بعد الموت وقبل البعث ف النار، وأما المرة الثالثة فبعد قيام الساعة يدخلونها
خالدين ف يوم الدين، ولا نزال نوافيم بآيات التاب المحمات للبرهان المبين أن العذاب الثان من بعد
عذاب الموت هو ف النار عل النفس من دون الجسد ف النار ف ذات النار، فاتقوا اله يا أول الأبصار.

لقد أخذت سلاحنا جميعاً ف نة فيقول: "يا ناصر محمد اليمانأحد علماء الس أن يقاطعن ما يودولرب
البرهان لعذاب القبر من محم الذكر وتبين لنا أنه ف النار ف ذات النار وليس ف القبر وذلك هو سبب
صمتنا عن جدالك فلم تُبق لنا شيئاً من آيات التاب لبرهان العذاب من بعد الموت إلا وأتيت بها، وإنما
الفرق بين عقيدتنا وعقيدتك هو أننا كنا نظن أن تلك الآيات برهان عذاب القبر ولن الحق معك أن تلك

الآيات ه حقاً متناسقة ومتفقة جميعاً أنّ العذاب من بعد الموت هو ف النار وليس ف القبر، فنحن نُعتبر
من أقرب الفرق إل الحق ف عقيدة العذاب من بعد الموت وإنما الاختلاف بيننا وبينك هو أنك تفت أنّ
العذاب من بعد الموت هو ف النار ف ذات النار عل النفس من دون الجسد ونحن نعتقد أنّ العذاب هو

عل الروح والجسد ف القبر".

ولن الحق أحق أن يتبع وأنا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أشر هذا العالم السن الذي ألق إلينا ذلك
وقبلنا بيعته سراً، فلا حرج عل الذين لا يريدون أن يشهروا أنفسهم بسبب أنه قد يتلق ضرراً من حومته

ومن الذين لا يعلمون وحسبنا اله ونعم الوكيل.

يا أحبت ف اله فبما أنّ ناصر محمد اليمان قد هيمن عليم بسلطان العلم من محم القرآن العظيم بآيات
بينات من آيات أم التاب بالبرهان المبين للعذاب من بعد الموت أنه عل النفس من دون الجسد ف النار

ف ذات النار فتبين لنا أمور عدة ومنها أنه تبين لنا البيان الحق لقول اله تعال: {وانَّا علَ ان نُّرِيكَ ما
نَعدُهم لَقَادِرونَ ﴿٩٥﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].

فتبين لنا حقيقة المعراج لمحمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم أنه حقاً أراه اله النار وزار الجنة عند
هباتِ رآي نىٰ مالَقَدْ ر} :ه تعالبرى، تصديقاً لقول المن آيات ربه ال والجنة والنار ه سدرة المنته

الْبرىٰ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [النجم].

وكذلك زار جنة المأوى عند سدرة المنته فتقابل مع جميع المرسلين من قبله فسألهم تنفيذاً لأمر اله إليه
ف محم كتابه: {واسال من ارسلْنَا من قَبلكَ من رسلنَا اجعلْنَا من دونِ الرحمـٰن آلهةً يعبدُونَ ﴿٤٥﴾}
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صدق اله العظيم [الزخرف].

مفَّاهتَتَو الَّذِين} :ه تعالالجنة يدخلونها من بعد موتهم بأنفسهم، تصديقاً لقول ال م أن أهل الجنة فن لوتبي
الْمَئةُ طَيبِين ۙ يقُولُونَ سَم علَيم ادخُلُوا الْجنَّةَ بِما كنتُم تَعملُونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [النحل].

وأما الذين تتوفاهم الملائة ظالم أنفسهم فيقولون لهم ادخلوا أبواب جهنم خالدين فيها إل يوم يبعثون.
نَّ اللَّـها َلب ۚ وءن سم لمنَّا نَعا كم لَملْقَۇا السفَا ۖ هِمنفُسا مةُ ظَالئَالْم مفَّاهتَتَو الَّذِين} :ه تعالوقال ال
عليم بِما كنتُم تَعملُونَ ﴿٢٨﴾ فَادخُلُوا ابواب جهنَّم خَالدِين فيها ۖ فَلَبِىس مثْوى الْمتَبرِين ﴿٢٩﴾} صدق

اله العظيم [النحل].

ف جحيم، ونفس ف نفس :ثلاثة وه لا تحيطون بها علماً تنقسم إل الت م أنّ الأنْفُسن لإذاً يا قوم تبي
نعيم، ونفس لا ه ف جحيم ولا ه ف نعيم ومثلها كأنفس النائمين. فأما الأنفس الت ف نعيم فهم الذين

تتوفاهم الملائة طيبين، وأما الأنفس الت ف جحيم فهم الذين يتوفونهم الملائة ظالم أنفسهم المعرضين
عن اتباع الحق من ربهم بعد أن أقيمت الحجة عليهم بالحق فلم يتبعوا الحق من ربهم، وأما الأنفس الذين
ليسوا ف جحيم وليسوا هم ف نعيم بل مثلهم كمثل النائمين الذين لا يتراءون شيئاً فلا يشعرون بنعيم ولا
يشعرون بجحيم، وتلك أنفس لم يقم اله الحجة عليهم فلم يحضروا بعث الرسل إل أقوامهم بل ماتوا قبل

بعث الرسول إليهم ومنهم جدي عبد اله بن عبد المطلب عليه الصلاة والسلام قائد أمة الأعراف بين الجنة
ۚ اهقُولُونَ افْتَري ما} :ه تعالة عليهم ببعث الرسول. تصديقاً لقول اله الحجم الوالنار كونه من الذين لم يق

بل هو الْحق من ربكَ لتُنذِر قَوما ما اتَاهم من نَّذِيرٍ من قَبلكَ لَعلَّهم يهتَدُونَ ﴿٣﴾} [السجدة].

﴾٤﴿ يمتَقسم اطرص َل٣﴾ ع﴿ ينلسرالْم ننَّكَ لَم٢﴾ ا﴿ يمآنِ الْحالْقُريس ﴿١﴾ و} :ه تعالوقال ال
تَنزِيل الْعزِيزِ الرحيم ﴿٥﴾ لتُنذِر قَوما ما انذِر آباوهم فَهم غَافلُونَ ﴿٦﴾} صدق اله العظيم [يس].

ه وهال ة عله بن عبد المطلب عليه الصلاة والسلام ليس من أصحاب النار كون له حجإذاً جدي عبد ال
رحمته الت كتب عل نفسه كون اله لم يقم الحجة عليه فحضر عصر بعث ابنه رسولا ولذلك لم يكُ من
المعذبين، تصديقاً لقول اله تعال: {وما كنَّا معذِّبِين حتَّ نَبعث رسو} صدق اله العظيم [الإسراء:15].

:ه تعاله عليه وآله وسلم وقال الال ه صله كونه لم يحضر بعث ابنه محمد رسول الرب ة علإذاً له حج
{رسً مبشِّرِين ومنذِرِين لىَّ يونَ للنَّاسِ علَ اللَّـه حجةٌ بعدَ الرسل ۚ وكانَ اللَّـه عزِيزا حيما ﴿١٦٥﴾}

صدق اله العظيم [النساء].
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ألا وإنّ أهل الأعراف ليسوا كما تزعمون أنّهم قوم تساوت ذنوبهم وحسناتهم ذلك بأنّم قوم تجهلون؛ بل أهل
الأعراف هم الأقوام الذين لم يحضروا بعث الرسل إل أقوامهم فسألوا اله بحق رحمته الت كتب عل نفسه

أن لا يجعلهم مع القوم الظالمين الذين كذبوا برسل ربهم.
وقالوا: {واذَا صرِفَت ابصارهم تلْقَاء اصحابِ النَّارِ قَالُوا ربنَا  تَجعلْنَا مع الْقَوم الظَّالمين ﴿٤٧﴾} صدق
نتُما و ملَيع فخَو  َنَّةخُلُوا الْجاد} :ه تعاله العظيم [الأعراف]، ومن ثم استجاب لهم ربهم وقال الال

تَحزنُونَ} [الأعراف:49]، فاتقوا اله أحبت ف اله ولا تقولوا عل اله ما لا تعلمون.

وبالنسبة للإمام ناصر محمد اليمان فليس إلا رجل مؤمن بما تنزل عل محمدٍ صل اله عليه وآله وسلم
جاهدكم به جهاداً كبيراً حته عليه وآله وسلم واال ه صلبه جدي محمد رسول ال م بما كان يحاجيحاج

تتبعون الحق من ربم أو يحم اله بين وبينم بالحق وهو أسرع الحاسبين ولن أطعم فأتبع افتراءكم
:ه تعاله بل سوف أجاهدكم بالقرآن العظيم جهاداً كبيراً. تصديقاً لقول الم كتاب الالمتناقض مع مح

{فََ تُطع الْافرِين وجاهدْهم بِه جِهادا كبِيرا ﴿٥٢﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

ولربما يود أن يقاطعن أحد علماء المسلمين فيقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد اليمان فهل إذا لم نتبعك قد
أصبحنا من الافرين بما تنزل عل محمدٍ صل اله عليه وآله وسلم؟". ومن ثم يرد عليم الإمام ناصر

محمد اليمان وأقول: ليس الفر هو الإعراض عن شخص المهدي المنتظَر أو محمد رسول اله صل اله
عليه وآله وسلم بل الفر هو الجحود بآيات اله وعدم اتباعها. تصديقاً لقول اله تعال: {فَانَّهم  يذِّبونَكَ

ولَـٰن الظَّالمين بِآياتِ اللَّـه يجحدُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:33].

فإن قلتم: "بل نحن مؤمنون بما تنزل عل محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم"، ومن ثم يرد عليم
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إذاً فالمصيبة أعظم فأصبح مثلم كمثل الذين هادوا وقال اله

تعال: {يحرفُونَ الْلم عن مواضعه ويقُولُونَ سمعنَا وعصينَا} صدق اله العظيم [النساء:46]، وإنما
مسألة ف ون الحقم حين يفرون ببعض، فما خطبتاب ويالمؤمنون حقاً هم الذين لا يؤمنون ببعض ال

ن حين تأتالقرآن فسرعان ما تحاجون بتلك الآية الناس جهاداً كبيراً، ول م فتجدون لها برهاناً فمع
مسألةٌ معم مخالفة لما تنزل عل محمدٍ صل اله عليه وآله وسلم ف محم القرآن العظيم ومن ثم

تعرضون عن تلك الآية المحمة مهما كانت محمة فلن تتبعوها ما دامت قد تخالفت مع حديث ورد عن
أناس ثقاتٍ حسب زعمم! ومن ثم يقول لم الإمام المهدي: إذاً مثلم كمثل الذين قال اله عنهم: {افَتُومنُونَ

ةاميالْق مويا ۖ والدُّنْي اةيالْح ف يزخ ا منكَ مذَٰل لفْعن يم اءزا جضٍ ۚ فَمعونَ بِبفُرَتتَابِ وْضِ العبِب
يردونَ الَ اشَدِّ الْعذَابِ ۗ وما اللَّـه بِغَافل عما تَعملُونَ} صدق اله العظيم [البقرة:85].

وذلك لأنّ من أهل التاب من قال لن نتبع من هذا القرآن إلا ما توافق لما لدينا ف التب المنزلة علينا. ويا



13-01-2011 هلموا لحوار المهدي المنتظر وللاحتام إل كتاب رب وذروا الأنساب والتمييز العنصريـ...  08

n-ye.me/36846 53/978

سبحان اله! فهم يعلمون أنّ كتبهم تم تحريفها ولم تعد كما أنزلها اله، ولو كانت كما أنزلها اله لما تخالفت
مع القرآن العظيم ف شء، ولذلك جعل اله القرآن العظيم هو المرجع المهيمن عل التوراة والإنجيل،

مفَاح هلَينًا عميهمتَابِ وْال نم هدَيي نيا بمدِّقًا لصم بالحق تَابْكَ اللَيلْنَا انزاو} :ه تعالتصديقاً لقول ال
بينَهم بِما انزل اله ولا تَتَّبِع اهواءهم عما جاءكَ من الْحق} صدق اله العظيم [المائدة:48].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فما السبب أنّ القرآن جعله اله المرجع المهيمن عل التوراة والإنجيل؟
وهبستَحتَابِ لْم بِالنَتَهلْسلْۇونَ الَفَرِيقًا ي منْهنَّ ماو} :ه تعالقول ال تاب فم المح والجواب تجدونه ف

مهو ذِبْال اللَّـه َلقُولُونَ عيو ندِ اللَّـهع نم وا همو ندِ اللَّـهع نم وقُولُونَ هيتَابِ وْال نم وا همتَابِ وْال نم
يعلَمونَ ﴿٧٨﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

إذاً تبين لم السبب أنه بسبب التحريف والتزييف ف التوراة والإنجيل، وبما أنّ القرآن محفوظ من التحريف
ولذلك جعله اله المرجع للتوراة والإنجيل وما خالف لمحم القرآن ف التوراة والإنجيل فهو من عند غير اله

وقال اله تعال: {انَّ هـٰذَا الْقُرآنَ يقُص علَ بن اسرائيل اكثَر الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ ﴿٧٦﴾} صدق اله
العظيم [النمل].

إذاً فمن أعرض عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم منهم ف عصر محمد رسول اله صل اله
نا ميبوتُوا نَصا الَّذِين َلا تَر لَما} :ه تعاله. وقال المن رب عليه وآله وسلم فقد أعرض عن دعوة الحق

الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ اللَّـه ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم
[آل عمران].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فمن هم المفلحون من أهل التاب؟ والجواب هم الذين استجابوا لدعوة
اللَّـه َلوا اعذَا دا يننموالْم لانَ قَوا كنَّما} :ه تعاله القرآن العظيم. تصديقاً لقول الكتاب ال ام إلالاحت
ورسوله ليحم بينَهم ان يقُولُوا سمعنَا واطَعنَا ۚ واولَـٰئكَ هم الْمفْلحونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [النور].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فإذا كان القرآن العظيم هو المرجع المهيمن عل التوراة والإنجيل فيف لا يون
:ه تعاله بحفظها من التحريف. وقال اللم يعدكم ال ة التأحاديث سنّة البيان النبوي المرجع المهيمن عل
رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو}

عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآن ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا
ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو ۖ وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جاا ﴿٨٢﴾ ويرثاختلافاً ك يهف
{﴾٨٣﴿ ًيقَل طَانَ االشَّي تُمعتَّب تُهمحرو ملَيع اللَّـه لفَض لَوو ۗ منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما

صدق اله العظيم [النساء].
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والسؤال الذي يطرح نفسه هو: فمن هم المسلمون إذا كان الذين أعرضوا عن دعوة الاحتام إل كتاب اله
كافرين؟ والجواب تجدونه ف محم التاب ف قول اله تعال: {وما انت بِهادِي الْعم عن ضَلَتهِم ۖ ان

تُسمع ا من يومن بِآياتنَا فَهم مسلمونَ ﴿٨١﴾} صدق اله العظيم [النمل].

افرين؟ والجواب تجدوه فنظر ال تاب مبطلون فوالسؤال الذي يطرح نفسه: فهل الذين اتّبعوا آيات ال
قُولَنلَّي ةم بِآيتَهن جِىلَئو ۚ ثَلم لن كآنِ مـٰذَا الْقُره لنَّاسِ فنَا لبرلَقَدْ ضو} :ه تعالقول ال تاب فم المح

الَّذِين كفَروا انْ انتُم ا مبطلُونَ ﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم [الروم].

ولذلك ترون يا أبا حمزة وأتباعه المعرضين عن آيات التاب ف محم القرآن العظيم أنّ ناصر محمد
اليمان وأتباعه مبطلون! ومن ثم يرد عليم الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: فهل الذين يتّبعون كتاب اله
وسنّة رسوله الت لا تخالف لمحم كتاب اله يونون من المبطلين، أم الذين يتّبعون لما خالف محم كتاب
اله ف السنة النبوية هم المبطلون؟ كون الشيعة والسنة جميعهم سنة لا يأخذون من كتاب اله إلا ما توافق
مع ما لديهم ف الأحاديث والروايات، ولن ما تخالف فتجدونهم يعرضون عنه ويقولون (لا يعلم تأويله إلا
اله والراسخون ف العلم) كما يقول الشيعة، ويقولون (حسبنا وما وجدنا عليه آباءنا) معتصمون بأحاديث
وروايات آل البيت حت ولو كانت مخالفةً لمحم كتاب اله، وأما المتشابه من القرآن مع أهوائهم فسرعان

ما يأخذون به ويجادلون به جدلا كبيراً كمثل عقيدة الشيعة الاثن عشر ف عصمة الرسل والأئمة من آل
البيت ثم يأتون بدليل متشابه ف ظاهره مع أهوائهم ف قول اله تعال: {واذِ ابتَلَ ابراهيم ربه بِلماتٍ

فَاتَمهن ۖ قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماما ۖ قَال ومن ذُريت ۖ قَال  ينَال عهدِي الظَّالمين ﴿١٢٤﴾} صدق
اله العظيم [البقرة].

وتبين للإمام المهدي مشلة علماء الشيعة والسنة أنّهم لم يستطيعوا التفريق بين آيات التاب المحمات
وآيات التاب المتشابهات. ومن ثم يفتيهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: لو تعلمون كم الأمر
بسيط جداً، فعل سبيل المثال قول اله تعال: {واذِ ابتَلَ ابراهيم ربه بِلماتٍ فَاتَمهن ۖ قَال انِّ جاعلُكَ
للنَّاسِ اماما ۖ قَال ومن ذُريت ۖ قَال  ينَال عهدِي الظَّالمين ﴿١٢٤﴾} صدق اله العظيم، فأما الذين

يتّبعون الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً فسوف يعتقدون بعصمة الأنبياء والأئمة من الخطيئة مطلقاً، وإذا
قلت لهم فما هو دليلم من القرآن العظيم فسرعان ما يأتوا بقول اله تعال: {واذِ ابتَلَ ابراهيم ربه بِلماتٍ
فَاتَمهن ۖ قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماما ۖ قَال ومن ذُريت ۖ قَال  ينَال عهدِي الظَّالمين ﴿١٢٤﴾} صدق

اله العظيم.

إذاً الشيعة ظنّت أنّ اله يقصد بقوله: {لا ينَال عهدِي الظَّالمين} أي الظالمون بظلم الخطيئة،إذاً التشابه وقع
ف كلمة الظالمين فظنوا أنه يقصد ظلم الخطيئة. ويا قوم إنه إما أنه يقصد ظلم الخطيئة وإما يقصد ظلم
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نم ونَنَلَتلُكَ ومع طَنبحلَي تكشْرا نكَ لَئلن قَبم الَّذِين َلاكَ ولَيا وحلَقَدْ او} :ه تعالالشرك. وقال ال
الْخَاسرِين ﴿٦٥﴾} صدق اله العظيم [الزمر]، إذاً الشرك ظلم عظيم. وقال اله تعال} : تُشْرِكْ بِاللَّـه ۖ انَّ

الشِّركَ لَظُلْم عظيم} صدق اله العظيم [لقمان:13].

ه يقصد ظلم الخطيئة أو ظلم الشرك فيف نستطيع أن نعلم علم اليقين أنّ الوالسؤال الذي يطرح نفسه: ف
قَال ۖ تين ذُرمو ا ۖ قَالامملنَّاسِ الُكَ لاعج ِّنا قَال ۖ نهتَماتٍ فَاملِب هبر يماهربا َتَلذِ اباو} :قوله تعال
 ينَال عهدِي الظَّالمين}؟ صدق اله العظيم [البقرة:124]. والجواب تجدونه ف محم التاب ف قول اله
تعال: { يخَاف لَدَي الْمرسلُونَ ﴿١٠﴾ ا من ظَلَم ثُم بدَّل حسنًا بعدَ سوء فَانِّ غَفُور رحيم ﴿١١﴾} صدق

اله العظيم [النمل].

وتبين لم أنّ الرسل ليسوا معصومين من ظلم الخطيئة؛ بل معصومون من ظلم الشرك كون المشرك باله
لا يمن أن يخرج الناس من الظلمات إل النور ولن يزيدهم إلا شركاً باله فلا يمن أن يون هناك مشرك
باله إماماً، ولذلك قال اله تعال: {واذِ ابتَلَ ابراهيم ربه بِلماتٍ فَاتَمهن ۖ قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماما ۖ

قَال ومن ذُريت ۖ قَال  ينَال عهدِي الظَّالمين ﴿١٢٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

أي الظالمين بالشرك وليس ظلم الخطيئة كوننا لو نعتقد أنه يقصد ظلم الخطيئة لجعلنا تناقضاً ف كتاب
اله بين قول اله تعال: {واذِ ابتَلَ ابراهيم ربه بِلماتٍ فَاتَمهن ۖ قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماما ۖ قَال ومن

ذُريت ۖ قَال  ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله العظيم [البقرة]، وقول اله تعال} : يخَاف لَدَي الْمرسلُونَ
﴿١٠﴾ ا من ظَلَم ثُم بدَّل حسنًا بعدَ سوء فَانِّ غَفُور رحيم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [النمل].

ويا معشر الشيعة والسنة وجميع الذين فرقوا دينهم شيعاً، هلموا لحوار المهدي المنتظَر ف الرابطة العلمية
العالمية للأنساب الهاشمية وذروا البحث ف الأنساب والتمييز العنصري فلم من آدم وآدم من ترابٍ

ترضوا، وحت أن يتبع أهواءكم حت ناصر محمد اليمان الألباب، وما كان للإمام المهدي ه يا أولفاتقوا ال
ولو يتبع الحق أهواءكم لما استطاع أن يرضيم جميعاً، فإن اتبع أهواء الشيعة غضب عليه أهل السنة

والجماعة، وإن اتبع أهواء أهل السنة والجماعة غضبت عليه الشيعة وطوائف اخر.

والحق أقول: بل أنا الإمام المهدي متبع لرضوان اله وسراج منير لم بنور القرآن العظيم فأهديم سبل
السلام العالم بين شعوب البشر، ولم يبتعثن اله لسفك دمائهم بل ابتعثن اله رحمةً للعالمين كما جدي
محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم لنخرج الناس بالقرآن العظيم من الظلمات إل النور، تصديقاً
مَالس لبس انَهورِض عاتَّب نم اللَّـه دِي بِهه١٥﴾ ي﴿ بِينم تَابكو نُور اللَّـه نم مكاءقَدْ ج} :ه تعاللقول ال
ويخْرِجهم من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ بِاذْنه ويهدِيهِم الَ صراط مستَقيم ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [المائدة].
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لما تزحزح الإمام المهدي م ألف عاموبين ولو طال الحوار بين م حتأن يتبع رضوان وما كان للحق
ناصر محمد اليمان عن كتاب اله وسنة رسوله الحق الت لا تخالف لمحم كتاب اله شيئاً، ألا وإن الفرق
نفسه أبو فراس الزهران سمحمزة محمود المصري الذي ي وأب لعظيم بين الإمام ناصر محمد اليمان
كالفرق بين محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وأب لهب. كون الإمام ناصر محمد اليمان يتبع

لتاب اله وسنة رسوله الحق وأبو فراس الزهران أبو حمزة محمود المصري يتبع لما يخالف لمحم كتاب
اله ف السنة النبوية برغم أنه يزعم أنه مؤمن بتاب اله وحافظه عن ظهر قلبٍ! ولنه كمثل الذين قالوا
سمعنا وعصينا فأصبح أبو فراس محمود المصري لا هو عل كتاب اله ولا سنة رسوله؛ بل معتصماً

بأحاديث ورواياتٍ جاءت من عند غير اله أي من عند الشيطان الرجيم، كون ما خالف لمحم كتاب اله
القرآن العظيم ف أحاديث سنة البيان فهو حديث نبوي جاءكم من عند غير اله بل من عند الشيطان الرجيم.

وقال اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول ۖ واللَّـه يتُب ما
نانَ مك لَوآن ۚ وونَ الْقُررتَدَبي ََف٨١﴾ ا﴿ ًيكو بِاللَّـه َفكو ۚ اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبي
وهدر لَوو ۖ وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جاا ﴿٨٢﴾ ويرثاختلافاً ك يهدُوا فجلَو رِ اللَّـهندِ غَيع
تُمعتَّب تُهمحرو ملَيع اللَّـه لفَض لَوو ۗ منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا

الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].

واعلم يا فضيلة الشيخ أبو فراس الزهران أبو حمزة محمود المصري أنه لن يزيدك اله بآياته البينات إلا
رجساً إل رجسك ولن تتبع كتاب اله أبداً كونك تلاحق الإمام ناصر محمد اليمان ف المنتديات ليس

لتبحث عن الحق بل لتصدّ عن اتباع آيات التاب صدوداً كبيراً كون الإمام ناصر محمد اليمان إنما يدعو
المسلمين والنصارى واليهود والعالمين إل أن يتبعوا كتاب اله القرآن العظيم ويفروا بما يخالف لمحم
ن أبو فراس الزهرانة، ولنة النبويالس الإنجيل أو ف التوراة أو ف ون فه القرآن العظيم سواء يكتاب ال
أبو حمزة محمود المصري يحارب الإمام ناصر محمد اليمان الليل والنهار ويصدّ عن اتباع آيات التاب
صدوداً كبيراً فتذكر وعيد اله لمن يصدّ عن اتّباع آياته ف محم كتابه. وقال اله تعال: {فَقَدْ جاءكم بينَةٌ
ندِفُونَ عصي زِي الَّذِيننَجا ۗ سنْهع دَفصو اتِ اللَّـهبِآي ذَّبن كمم ظْلَما نةٌ ۚ فَممحردًى وهو مبن رم

آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُوا يصدِفُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:157].

المنتظَر ناصر محمد اليمان ر بموقع المهديللم م سوف تعمد أنت وقبيلك التونسويا أبا حمزة، نعلم أن
وذلك دليل عل أنم حقاً تحاربون الحق من ربم وأنم للحق كارهون ويفيم أنم سوف تخلدون ف لعنة

اله إل قيام الساعة من بعد النصر بالفتح المبين إلا أن تتوبوا قبل ذلك فإن رب غفور رحيم كونم من
الذين يريدون أن يطفئوا نور اله ويأب اله إلا أن يتم نوره ولو كره المجرمون ظهوره.

ويا رجل فلين الإمام ناصر محمد اليمان من القرادعة أو من المراتعة أو من البرادعة فما أمرن رب أن
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أدعوكم إل كتاب رب ل أفصل لم نسب فقد علمن رب بنسب أن من ذرية الإمام الحسين بن عل بن
أب طالب عليه الصلاة والسلام وليس مطلوب من البرهان عل ذلك كون البرهان يتوقف عل أنه لا
يجالدن عالم من القرآن إلا غلبته بالحق كما غلبتك بسلطان العلم ونسفنا عقيدتك ف عذاب القبر نسفاً
بآيات التاب البينات المحمات هن من آيات أم التاب، ولذلك لم تستطع أن تطعن ف تأويلهن شيئاً

كونهن آيات محمات غنيات عن التأويل والتفسير.

ولا يزال لدينا صبر عظيم عل كافة علماء المسلمين وأما هذا الرجل أبو فراس الزهران الذي هو ذاته أبو
حمزة محمود المصري من ألدّ أعداء اله ورسوله والمهدي المنتظَر؛ ألا واله لا يتبع الحق أبو حمزة محمود
المصري أبداً ولو اتّبعه ف أول النهار لفر آخره علّه يفتن الأنصار فم ف قلبه من الغيظ عل الإمام ناصر
محمد اليمان كون أبو حمزة كأمثال الذين قال اله عنهم: {ان تَمسسم حسنَةٌ تَسوهم وان تُصبم سيىةٌ

يفْرحوا بِها ۖ وان تَصبِروا وتَتَّقُوا  يضركم كيدُهم شَيىا ۗ انَّ اللَّـه بِما يعملُونَ محيطٌ ﴿١٢٠﴾} صدق اله
العظيم [آل عمران].

ونقول لك ومن معك من الذين يحاربون الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ما أمرنا اله أن نقوله لأمثالم:
{قُل موتُوا بِغَيظم ۗ انَّ اللَّـه عليم بِذَاتِ الصدُورِ} صدق اله العظيم [آل عمران:119].

ولا نزال نشر هذا الموقع المبارك الذي تقبل أن يون النقاش ف موقعهم لشف حقيقة الإمام ناصر محمد
اليمان فهل هو كما يقول أبو حمزة محمود المصري الزهران أنه لا يقيم عليه الحجة أحدٌ ف موقعه إلا وقام
بحذف سلطان علم من يحاوره ومن ثم يقوم بحجبه؟ واله المستعان. وتاله لا نحجبك يا محمود إلا بعد أن
نقيم عليك الحجة بالحق فإذا أنت تستمر ف المراوغة والحوار العقيم والتهرب من آيات التاب وكأن لا

أحاورك بها شيئاً وكأن لم أذكر لك من آيات التاب شيئاً فتتهرب ف مواضيع اخر لتخرجنا من موضوع
الحوار كما تبين لافة الباحثين عن الحق ف هذا الموقع المبارك كيف أنّ أبا فراس الزهران الذي هو ذاته

أبو حمزة محمود المصري يتهرب من الرد عل الإمام ناصر محمد اليمان ويحاول أن يخرجن من
الموضوع بل حيلة ووسيلة كون الإمام ناصر محمد اليمان أقام عليه الحجة بالحق ف إثبات العذاب من

بعد الموت أنه ف النار ف ذات النار وليس ف القبر، وبما أنّ ناصر محمد اليمان أقام عل أب حمزة
الزهران المصري الحجة بالحق وحصحص الحق فإذا أنتم ترونه يتهرب ويحاول أن يستفزنا ليخرجنا من
موضوع حوار عذاب القبر، ولا يزال المهدي المنتظَر يعلن الإصرار عل الاستمرار ف الحوار ف عذاب

نَا فنَا آتبه من النار ونقول: {رالنار أعاذنا ال القبر ونزيدكم علماً عن حقيقة العذاب من بعد الموت أنه ف
الدُّنْيا حسنَةً وف اخرة حسنَةً وقنَا عذَاب النَّارِ} صدق اله العظيم [البقرة:201].

وأما الذين يريدون أن يظهر الإمام المهدي ف أي دولة لحوار الناس فنقول لهم إنّ ظهور المهدي المنتظَر
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للبشر بشل عام هو عند البيت العتيق ويون ظهوره للبيعة من بعد التصديق، فيف يون الظهور عند
م المهديون الحوار من قبل التصديق ومن بعد التصديق يظهر لالبيت العتيق من قبل الحوار؟ فلا بد أنّ ي

ة وقادات البشر وتسليم الخلافة للمهديعلماء الأم لبمن ق الحق المنتظَر عند البيت العتيق للبيعة عل
المنتظَر.

وأما فرتم أن أظهر ف جامع فذلك ما يفعله الممسوسون الذين تتخبطهم مسوس الشياطين فيتفاجؤون
بشخصٍ يظهر أمام المصلين ويقول لهم أنه المهدي المنتظَر، وأعوذُ باله أن يتبع الحق أهواءكم يا من

تنرون هذه النعمة البرى ‐ بقدر مقدور ‐ الإنترنت العالمية لحوار المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من
قبل الظهور، وجميع علماء الأمة المشهورين ومفت الديار ف جميع الأقطار يمتلون مواقع ف الإنترنت

العالمية وكذلك قادات البشر فلم لا يحاورون الإمام ناصر محمد اليمان عبر هذه الوسيلة البرى بين يدي
البشر المثقفين؟ أم إنم تحقرون من شأن المهدي المنتظَر ليظهر ليحاور أحد مقيم أحد الجوامع أو

خطيب مسجد وكأنه سوف يظهره للعالمين لو صدقه.
ألا واله الذي لا إله غيره أن أحاوركم عن طريق الإنترنت العالمية بأمر من رب العالمين وليس فرة من

عند نفس ولن أكثركم يجهلون..

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

______________
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- 18 -
الإمام ناصر محمد اليمان

08 ‐ 02 ‐ 1432 هـ
14 ‐ 01 ‐ 2011 مـ

06:41 صباحاً
ـــــــــــــــــ

بسطة العلم الشامل لتاب اله هو البرهان المبين لمن اصطفاه اله للناس إماماً وليس النسب ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله وآل محمد المرمين وجميع
المسلمين التابعين للحق إل يوم الدين..

نا علم بيننا أيالعالمين ليح رب م إلتعالوا لنحت ه جميع المسلمين والباحثين عن الحقال ف أحبت
وهم فحاجي ه له يبتعث أنبياءه ورسله والأئمة المصطفين للناس من الناس فيبعثهم الالصواب، فهل ال
النسب أم يقيمون عليهم حجة العلم من التاب؟ والحم الحق تجدونه ف محم التاب أن حجة اله عليم

هو كتاب اله المحفوظ من التحريف، تصديقاً لقول اله تعال: {او تَقُولُوا لَو انَّا انزِل علَينَا الْتَاب لَنَّا
اهدَىٰ منْهم ۚ فَقَدْ جاءكم بينَةٌ من ربم وهدًى ورحمةٌ ۚ فَمن اظْلَم ممن كذَّب بِآياتِ اللَّـه وصدَف عنْها ۗ
سنَجزِي الَّذِين يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُوا يصدِفُونَ ﴿١٥٧﴾} صدق اله العظيم [الأنعام]؛

زِي الَّذِيننَجا ۗ سنْهع دَفصو اتِ اللَّـهبِآي ذَّبن كمم ظْلَما نةٌ ۚ فَممحردًى وهو مبن رنَةٌ ميم بكاءفَقَدْ ج}
يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُوا يصدِفُونَ} صدق اله العظيم، إذاً حجة الدّاعية إل اله شرطٌ

أساس أن يؤتيه اله سلطان العلم حت يدعو إل ربه عل بصيرة من اله بالحق سواء يون من المرسلين
أو من الأئمة المصطفين فقد جعل اله الحجة عل عباده ه بصيرة العلم للتاب سواء محمد رسول اله
بِيلس ـٰذِهه قُل} :ه تعاله عليه وآله وسلم أو الأئمة التابعين وعلماء المسلمين، تصديقاً لقول الال صل
ادعو الَ اللَّـه ۚ علَ بصيرة انَا ومن اتَّبعن ۖ وسبحانَ اللَّـه وما انَا من الْمشْرِكين ﴿١٠٨﴾} صدق اله

العظيم [يوسف].

ولم تجدوا أنّ اله أمر نبيه ليجادلهم ف إثبات نسبه إل رسول اله إبراهيم شيئاً عليهم الصلاة والسلام
وكذلك الأنبياء بعضهم من بعضٍ لم يطلب منهم أقوامهم إثبات النسب أنّهم من ذريات الرسل عليهم الصلاة
والسلام. تصديقاً لقول اله تعال:{ووهبنَا لَه اسحاق ويعقُوب ۚ ك هدَينَا ۚ ونُوحا هدَينَا من قَبل ۖ ومن
ذُريته داۇود وسلَيمانَ وايوب ويوسف وموس وهارونَ ۚ وكذَٰلكَ نَجزِي الْمحسنين ﴿٨٤﴾} صدق اله

العظيم [الأنعام].

فهم أصلا لم يونوا يعلمون أنّهم من ذريات نب وإنما علّمهم اله بذلك، وكذلك الإمام المهدي ناصر محمد
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اليمان لم ين يعلم أنّه من ذرية الإمام الحسين بن عل عليه الصلاة والسلام وإنما علّمه اله بذلك عن
طريق جدي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم. فهل تعبدون أئمة آل البيت يا هذا أم تعبدون اله؟
فما أكثر الذين يدّعون أنّهم من آل البيت فلم يستطع أحد منهم أن يهيمن بسلطان العلم من القرآن عل من

.ناصر محمد اليمان يجادله من القرآن كما يفعل الإمام المهدي

والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل لو اتّبعتم ناصر محمد اليمان فاستجبتم لدعوة الحق من ربم حت أعادكم
إل منهاج النبوة الأول كتاب اله وسنة رسوله الحق؛ فإذا لم ين الإمام ناصر محمد اليمان من آل البيت
فهل ترون أنّم قد ضللتم عن الصراط المستقيم؟ فهل تعبدون اله أم عباده من دونه أفلا تتقون؟ ألا واله لا
يستطيع عاقل من آل البيت أن يقسم لم باله العظيم أنّه من آل البيت لا شكّ وريب ما لم تأتيه الفتوى من
اله من ذرية من هو، ولذلك تجدون الإمام ناصر محمد اليمان يقسم أنّه من ذرية الإمام عل بن أب طالب

وفاطمة بنت محمد صل اله عليه وآله وسلم بناء عل فتوى اله إل عبده، فما خطبم لا تفقهون قولا؟

ويا زهران كن من تون فلا يهمن من تون، فإن كنت من المسلمين من علماء الأمة فجادلن فيما تنزل
عليم ف التاب وليس الجدل ف الأنساب، ألا واله الذي لا إله غيره لو ناداكم اله من وراء الحجاب وقال

لم أنّ ناصر محمد اليمان من ذرية الإمام عل بن أب طالب وفاطمة بنت محمد رسول اله صل اله
عليه وآله ولم يؤتن اله علم التاب لما استطعت أن أهيمن عليم بسلطان العلم شيئاً ولما استطعت أن

أهديم سبيلا ولما استطعت أن أحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون، أم إنّم لا تعلمون أنّ اله لم يأمر
ملائته بالسجود لآدم إلا بعد أن وضعهم ف ساحة الاختبار عن بسطة العلم حت إذا أثبت خليفته آدم أنّ

الذي اصطفاه عليهم زاده بسطةً ف العلم وأثبت خليفة اله آدم بالبرهان المبين أنّ اله زاده بسطةً ف العلم
ثم نبأ خليفة اله آدم ملائة الرحمن المقربين بما لم يونوا يعلمون ومن ثم صدر أمر الرحمن بالسجود
الفعل لخليفة اله من بعد أن أقام عليهم حجة العلم والسلطان، فتدبروا ف أي لحظة جاء أمر السجود
الفعل. وقال اله تعال: {وعلَّم آدم اسماء كلَّها ثُم عرضهم علَ الْمَئة فَقَال انبِىون بِاسماء هـٰوء ان
ما آدي ٣٢﴾ قَال﴿ يمالْح يملالْع نتنَّكَ اتَنَا ۖ الَّما عم لَنَا ا لْمع  َانَكحب٣١﴾ قَالُوا س﴿ ينادِقص نتُمك

انبِىهم بِاسمائهِم ۖ فَلَما انباهم بِاسمائهِم قَال الَم اقُل لَّم انِّ اعلَم غَيب السماواتِ وارضِ واعلَم ما تُبدُونَ
رِينافْال نانَ مكو ربَتاسو با يسلبا دُوا اجفَس مد دُواجاس ةئَلْمذْ قُلْنَا لاونَ ﴿٣٣﴾ وتُمَت نتُما كمو

﴿٣٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

إذاً أمر السجود الفعل بالطاعة لم يأتِ إلا بعد ان أقام آدم عل الملائة الذين استخلفه اله عليهم حجة
الأرض من طين ليماً وأخبرهم بأنّه سوف يخلق خليفةً له فه كلَّمهم من قبل تبسطة العلم برغم أنّ ال

وعليهم أن يسجدوا لخليفة ربهم ولن تصديق الأمر لم يأتِ إلا بعد أن أقام عليهم خليفة اله آدم بسطة العلم.
بغَي لَمعا ِّنا مَّقُل لا لَما قَال هِمائمسم بِاهانبا افَلَم ۖ هِمائمسم بِاهنبِىا ما آدي قَال} :ه تعالتصديقاً لقول ال
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دُوا اجفَس مد دُواجاس ةئَلْمذْ قُلْنَا لاونَ ﴿٣٣﴾ وتُمَت نتُما كمدُونَ وا تُبم لَمعاضِ ورااتِ واومالس
ابليس اب واستَبر وكانَ من الْافرِين ﴿٣٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

إذاً برهان الذي اصطفاه اله للناس إماماً هو بسطة العلم وكذلك بسطة الجسم، فلا يون جسمه من بعد
:ه تعالمن بعد موته. وقال ال حت موته جيفةً قذرةً ولا عظاماً نخرةً، وتلك أيضاً آية للإمام المصطف

نْهلْكِ مبِالْم قحا ننَحنَا ولَيلْكُ عالْم ونُ لَهي َّنا ۚ قَالُوا الم طَالُوت مَل ثعقَدْ ب نَّ اللَّـها مهنَبِي ملَه قَالو}
هْلم توي اللَّـهو ۖ مالْجِسو لْمالْع طَةً فسب هزَادو ملَيع طَفَاهاص نَّ اللَّـها الِ ۚ قَالالْم نةً معس توي لَمو

من يشَاء ۚ واللَّـه واسع عليم ﴿٢٤٧﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

إذاً بسطة العلم الشامل لتاب اله هو البرهان المبين لمن اصطفاه اله للناس إماماً، أفلا تتقون؟ وإنما
العالم منم يعلم بأشياء ويجهل أشياء ويون عل ضلالٍ ف أشياء وهو لا يعلم أنه عل ضلالٍ، وليس الإمام

المهدي كمثل علمائم الذي تقارنون الإمام المهدي المنتظَر بهم، فهيا فليهيمنوا عل الإمام ناصر محمد
اليمان حت ف نقطة واحدة ف القرآن العظيم، واله الذي لا إله غيره لا يستطيع علماء الإنس والجن أن

يهيمنوا عل الإمام ناصر محمد اليمان ف نقطة ف القرآن ولو كان بعضهم لبعضٍ ظهيراً، وها هو قد هيمن
عليم الإمام ناصر محمد اليمان ف النقطة الأول لبدء الحوار ف هذا الموقع لنف عذاب القبر ف حفرة
السوءة وإثباته ف نار جهنم ولم تستطيعوا أن تفنِّدوا بآيات اله شيئاً كون أخذت منم ما كنتم تفنّدون به

.م وأحسن تأويلالا شكّ ولا ريب خيراً من م بالحقنته لللناس لإثبات عذاب القبر فبي

ونريد الانتقال إل نقطة أخرى تفيد المسلمين والعالمين وأدعوكم وأدعوهم للاحتام إل التاب وأنتم لا
تزالون تفندون ف الأنساب! ولم يبتعثن اله ل أثبت لم نسب ولا أنسابم بل ل أحاجم بتاب اله
القرآن العظيم فأجاهدكم به جهاداً كبيراً. تصديقاً لقول اله تعال: {وجاهدْهم بِه جِهاداً كبِيراً} صدق اله

العظيم [الفرقان:52].

وما كان محمد رسول اله صل اله عليه وسلم يجادل الناس ف نسبه إل رسول اله إبراهيم عليهم الصلاة
والسلام؛ بل كان يدعوهم إل اله ويحاج بآيات التاب البينات ليهديهم بالقرآن المجيد إل صراط العزيز
هِمبذْنِ رالنُّورِ بِا َلاتِ االظُّلُم نم النَّاس تُخْرِجكَ للَيا لْنَاهنزا تَابالر ۚ ك} :ه تعالالحميد. تصديقاً لقول ال

الَ صراط الْعزِيزِ الْحميدِ ﴿١﴾} صدق اله العظيم [إبراهيم]، ولنك تصدف عن اتّباع آيات التاب يا
زهران فيف لا تون من المعذبين؟

وأما بالنسبة للاعتذار فأنت تعلم أن لم أظلمك شيئاً وإنك من الذين تأخذهم العزة بالإثم وحسبه جهنم، فإن
أردت الهروب من الحوار بحجة عدم الاعتذار فقد أقمنا عليك الحجة ف نف عذاب القبر وأثبتناه ف النار
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وبئس القرار لمن أب واستبر.

م فأحاج ه لال تاب وليس الأنساب، وما ابتعثنال الدين ف آخر يخص موضوع ونريد الانتقال إل
الأنساب كون الأنساب لا ترفعم عند اله شيئاً، فن ابن من تون فلن يغن عنك نسبك شيئاً؛ بل النسب

َنثارٍ ون ذَكم منَّا خَلَقْنَاكا ا النَّاسهيا اي} :ه تعالتاب هو نسب التقوى. تصديقاً لقول الال ف الحق
وجعلْنَاكم شُعوبا وقَبائل لتَعارفُوا ۚ انَّ اكرمم عندَ اللَّـه اتْقَاكم ۚ انَّ اللَّـه عليم خَبِير ﴿١٣﴾} صدق اله

العظيم [الحجرات].

وأرى أنك لست من الذين يخشون ربهم يا زهران كونك من الذين لا يريدون أن يتّبعوا الذِّكر المحفوظ من
التحريف بل يتّبعون ما خالف لمحم الذكر ولذلك تبين لنا أنّك لست من الذين يخشون ربهم بالغيب.

رِيمرٍ كجاو ةرغْفبِم هشِّربِ ۖ فَببِالْغَي ـٰنمحالر خَشو رالذِّك عاتَّب نم ا تُنذِرنَّما} :ه تعالتصديقاً لقول ال
﴿١١﴾} صدق اله العظيم [يس].

ألا واله لو كنت من الذين يتّبعون كتاب اله القرآن العظيم وسنة رسوله الحق لما اختلفت مع الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان شيئاً كون لا أنر إلا ما جاء من عند غير اله، وأما كيف يتبين ل أنه من عند

غير اله فلا بد من تطبيق الناموس لشف الأحاديث المدسوسة بالرجوع إل محم القرآن فما كان من
الأحاديث مفترى فحتماً أجد بينه وبين محم القرآن اختلافاً كثيراً. تصديقاً لقول اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ
َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بفَا
اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآن ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اختلافاً كثيرا
﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النساء]، وبناء عل هذا الناموس أدعوكم للحوار حت نعيدكم إل منهاج النبوة

الأول إن كنتم به مؤمنين، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
تقبيل البيت الحــرام ..

ياً عل الحجر الأسود فذلك كونم لا تقبلون بيت اله؛ بل تقبلون الحجر وأما إنم جعلتم تقبيل البيت حصر
الأسود، وتلك بدعةٌ ما أنزل اله بها من سلطان، كون تقبيل بيت اله المعظم يون ف أي موضع فيه من

غير تفريق ف حجارته، فقد أدخلوكم ف الإشراك بالبدع وأنتم لا تعلمون.
حــدّ الرجــــــــــــــم ..

ونريد أن ننتقل إل موضوع آخر وننف حدّ الرجم ونأتيم بالبديل الحق من محم التاب من آيات التاب
مَّلنَاتٍ لَّعياتٍ با آييهلْنَا فنزاا ونَاهضفَرا ولْنَاهنزةٌ اورس} :ه تعالم والجاهل. تصديقاً لقول النات للعالالبي
تَذَكرونَ ﴿١﴾ الزانيةُ والزان فَاجلدُوا كل واحدٍ منْهما ماىةَ جلْدَة ۖ و تَاخُذْكم بِهِما رافَةٌ ف دِين اللَّـه ان
كنتُم تُومنُونَ بِاللَّـه والْيوم اخرِ ۖ ولْيشْهدْ عذَابهما طَائفَةٌ من الْمومنين ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [النور].
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لة الزناة؛ مائة جلدة لوالحر ن أشدّ الحدود بياناً وتوضيحاً للحره لمم كتاب المح ف وهذا هو حدّ الزن
منهما سواء يونون متزوجين أم عزاب. وأما العبد والأمة فخمسون جلدة لل منهما سواء يونون

متزوجين أم عزاباً، وإن أبيتُم فسوف نقول لم فما ظنّم ف حدّ الأمة ف قول اله تعال: {فَاذَا احصن فَانْ
اتَين بِفَاحشَة فَعلَيهِن نصف ما علَ الْمحصنَاتِ من الْعذَابِ} صدق اله العظيم [النساء:25].

فهنا بيان حدّ الزن للأمة المحصنة بالزواج وبيان حدّ الزن للحرة المحصنة بالزواج فتبين لم أنّ للحرة
المتزوجة مائة جلدة والأمة المتزوجة النصف من ذلك خمسون جلدة، أفلا تتقون؟ وسوف نُنظر هذا الحوار
ف نف حدّ الرجم حت يبلغ حوار عذاب القبر عشرين صفحة فإذا بلغ عشرين صفحة والزهران وغيره لم
يقروا ولم ينروا فسوف نتف بعجزهم وإقامة الحجة عليهم بدل عن المطالبة بالإقرار، كون الموضوع الأول

النار وليس ف بلغ عشرين صفحة ولم يعترف أبو فراس ولا غيره بأن العذاب من بعد الموت هو حقاً ف
حفرة السوءة برغم أنهم عاجزون برد الجواب من محم التاب، وحصحص الحق يا أول الألباب.

وسوف ننتقل إل نف حدّ الرجم الموضوع ف السنة النبوية وكذلك نفس النتيجة فسوف يأتيم الإمام
.إنه كان فاحشةً وساء سبيلا ونفصله تفصيلا بالبرهان المبين لحدّ الزن ناصر محمد اليمان المهدي

وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخو علماء المسلمين وأمتهم الإمام المهدي

_________________
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- 19 -
الإمام ناصر محمد اليمان

09 ‐ 02 ‐ 1432 هـ
15 ‐ 01 ‐ 2011 مـ

02:58 صباحاً
ــــــــــــــــــــــــ

ولا يزال لدينا المزيد ف نف حدّ الرجم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله الأطهار
والسابقين الأنصار إل يوم يقوم الناس له الواحد القهار..

أحبت علماء المسلمين وأمتهم سلام اله عليم ورحمته وبركاته، السلام علينا وعل عباد اله الصالحين
ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين، أحبت أعضاء مجلس الإدارة للرابطة العلمية
العالمية للأنساب الهاشمية، أرجو حذف جميع البيانات الت أنزلها العضو المسم (العابد له) حت لا

نخرج عن مواضيع الحوار المختارة ف هذا الموقع المبارك وحت لا يون هناك تشويش، ومن هذه البيانات
لا يزال منها بحاجة للتفصيل ولا نريد التشويش عل أصحاب هذا الموقع والباحثين عن الحق؛ بل الحوار

ه ورسوله حتال ة من البدع والمحدثات والافتراء علنة النبويون بالتسلسل نقطة نقطة لتطهير السي
.ه وسنة رسوله الحق؛ كتاب الة الأولمنهاج النبو نعيدكم إل

ونأت الآن لنف حدّ الرجم للزان المتزوج ونأت بالبديل بالحق من محم كتاب اله، وليس أنّنا نفينا عذاب
القبر والرجم بحجة أنّهم غير موجودين ف القرآن العظيم كما يفتري المفترون ف رواية مذوبة؛ بل لأنهم
يعلمون أنه موجود ف القرآن ويخشون من اكتشاف مرهم، ولذلك سوف نأت بحم اله البديل لحمهم

المفترى ف سنّة محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم.

الأولين وف الألباب ف ه هدى من عباده إلا أولتاب أنّ الال ه لا أجد فه، ألا والال ف ويا أحبت
الآخرين، فمن هم أولو الألباب؟ وهم الذين يتدبرون ف سلطان علم الداعية مستخدمين عقولهم الت أنعم اله

بها عليهم، فإن كان هو الحق من ربهم فحتماً ترضخ للحق عقولُهم مقتنعةً به فيتبعون أحسنه، وإن كان
سلطان علم الداعية لم يقبله العقل والمنطق، فواله إنّ الذي لا يقبله العقل والمنطق فإنّه باطل مفترى لا شكّ

ولا ريب لون الأبصار المتفرة لا تعم عن الحق أبداً إذا تم استخدامها للتفر والتدبر، ولذلك قال اله
تعال: {كتَاب انزلْنَاه الَيكَ مباركٌ لِّيدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿٢٩﴾} [ص].

وقال اله تعال: {فَانَّها  تَعم ابصار ولَـٰن تَعم الْقُلُوب الَّت ف الصدُورِ} صدق اله العظيم
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[الحج:46].

وسلطان علم الإمام المهدي يستوجب التفر فيه بالعقل كونه آيات بينات من القرآن العظيم. وقال اله
تعال: {الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه ۚ اولَـٰئكَ الَّذِين هدَاهم اللَّـه ۖ واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ

﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

فلو أنّ رجلا متزوجاً من امرأة حرة وأخرى أمة، فارتبن الاثنتان (الحرة والأمة) الفاحشة مع رجلين وثبت
ذلك بالشهود فوصل ملف القضية إل القاض وقال الزوج: "يا أيها القاض إن زوجات الاثنتين ارتبن
ه عليها رجماً بالحجارة حتم الة فحرأما زوجتك الح" :ه"، فقال القاضحدّ ال الفاحشة فأقم عليهن

القاض الزوج عل يرد ومن ثم ،"نه عليها بخمسين جلدة نصف حدّ الزم الة فحالموت وأما زوجتك الأم
ويقول: "يا فضيلة القاض فهل اله يظلم ف حمه أحداً؟". ومن ثم يرد عليه القاض ويقول: "قال اله

تعال: {ولا يظْلم ربكَ احدًا} صدق اله العظيم [الهف:49]".

يف أن زوجتة، فرالح زوجت م ظلم عظيم علهذا الح ن فعليه زوج النسوة ويقول: "ول يرد ومن ثم
الأمة لا تُجلد إلا بنصف حدّ الزن خمسين جلدة، وأما زوجت الحرة فرجم بالحجارة حت الموت؟ فإن

الفرق لعظيم بين حدّ اله عل زوجت الحرة رجماً بالحجارة حت الموت بينما زوجت الأخرى ليس حدها
إلا خمسون جلدة نصف حدّ الزن برغم أن زوجات الاثنتين أتين الفاحشة سوياً مع رجلين! ويا سماحة

القاض إن هذا يرفضه العقل والمنطق أن يون حم اله هذا لون اله قد حرم الظلم عل نفسه وبالعقل
نجد الفرق عظيم بين حدّ زوجت الحرة وزوجت الأمة". ومن ثم يرد عليه القاض، فيقول: "إنما خفف اله

عن الأمة لتأليف قلبها عل الدين حين ترى المؤمنين لا يجلدوا الأمة إلا بخمسين جلدة بينما نساؤهم الحرات
رجماً بالحجارة حت الموت"، ومن ثم يرد عليه زوج النسوة ويقول: "إذا كان الأمر كذلك فالعقل والمنطق
يقول أنّ زوجت الحرة تُجلد بمائة جلدة، وأما زوجت الأمة فتجلد بخمسين جلدة، فهذا الحم يتقبله العقل

والمنطق، أما أن تُرجم زوجت الحرة بالحجارة حت الموت بينما زوجت الأمة ليس إلا بخمسين جلدة فتاله
يا سعادة القاض لا يقبل ذلك العقل والمنطق أن تُرجم زوجت الحرة بالحجارة حت الموت بينما الأخرى
ليس إلا بخمسين جلدة! ولن هذا شء ف ذمتك يا سماحة القاض سوف تُحاسب به بين يدي اله لئن

قتلت نفساً لم يأذن اله لم بقتلها". انتهت الحاية الافتراضية..

فتعالوا يا معشر علماء الأمة ننظر حم اله ف محم كتابه؛ هل صدق ما يقوله عقل ذلك الرجل؟ وتجدون
تَلا من منَاتِ فَممونَاتِ الْمصحالْم حنن يا طَو منم عتَطسي ن لَّممو} :ه تعالقول ال الجواب ف

نآتُوهو هِنلهذْنِ ابِا نوهحضٍ ۚ فَانعن بم مضعم ۚ بانيمبِا لَمعا اللَّـهنَاتِ ۚ وموالْم ماتن فَتَيم مُانميا
هِنلَيفَع شَةبِفَاح نتَينْ افَا نصحذَا اخْدَانٍ ۚ فَاذَاتِ اتَّخم اتٍ وحافسم رنَاتٍ غَيصحوفِ مرعبِالْم نهورجا
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نصف ما علَ الْمحصنَاتِ من الْعذَابِ} صدق اله العظيم [النساء:25].

وتبين لم ما يقوله العقل والمنطق أنه حقاً يوافق لمحم كتاب اله أنّ حدّ الحرة المحصنة مائة جلدة وحدّ
الأمة المحصنة خمسون جلدة، وإنما أراد اله أن يبين لم أنّ حدّ الزن هو حقاً مائة جلدة للأحرار

والحرات سواء كانوا عزاباً أم متزوجين، وحدّ الأمة والعبيد خمسون جلدةَ سواء كانوا عزاباً أم متزوجين
لون الزن ليس له تعريفان ف القرآن؛ بل الزن هو أن يأت الرجل امرأة ليست حليلةً له سواء يون

متزوجاً أم أعزب فذلك هو الزن لغةً وشرعاً من غير فرقٍ أكان متزوجاً أم أعزب.

انالزةُ ويانونَ ﴿١﴾ الزرتَذَك مَّلنَاتٍ لَّعياتٍ با آييهلْنَا فنزاا ونَاهضفَرا ولْنَاهنزةٌ اورس} :ه تعالوقال ال
موالْيو نُونَ بِاللَّـهمتُو نتُمن كا اللَّـه دِين فَةٌ فاا رم بِهِمخُذْكتَا و ۖ لْدَةةَ جاىا ممنْهدٍ ماحو لدُوا كلفَاج

اخرِ ۖ ولْيشْهدْ عذَابهما طَائفَةٌ من الْمومنين ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [النور].

وهذا هو حدّ الزن ف محم كتاب اله إنَّه كان فاحشةً وساء سبيلا أن يجلد بمائة جلدة أمام طائفة من
المؤمنين فف بذلك حداً رادعاً للزن وكان اله عليماً حيماً، ومن ثم أراد اله أن تعلموا علم اليقين أنّ هذا
الحدّ هو للزن بشل عام عل من يأت فاحشة الزن من الأحرار والحرات سواء يونوا متزوجين أم عزاباً،
وحت تعلموا ذلك علم اليقين أنّ حدّ الزن واحدٌ للحرة العزباء والمتزوجة وحت تعلموا ذلك علم اليقين جاء

َلا عم فصن هِنلَيفَع شَةبِفَاح نتَينْ افَا نصحذَا افَا} :ه تعالة المتزوجة، وقال الحدّ الأم البيان ف
الْمحصنَاتِ من الْعذَابِ} صدق اله العظيم [النساء:25]، أي فعليهن نصف ما عل الحرات المتزوجات.

وقد يقول قائل: "إنما يقصد بقوله المحصنات أي المحصنة بالإسلام"، ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد
اليمان وأقول: فمنذ مت أنزل اله حدَّاً للمحصنة ذات الدين؛ بل فاظفر بذات الدين ترِبت يداك، وإن

أصررتم أن تحرفوا كلام اله عن مواضعه حت يوافق المفترى عل اله ورسوله ف السنة النبوية فتقولون
ن لَّممو} :ه تعالتقولون قال ال جات، ومن ثمإنّما يقصد المحصنات أي المحصنات بالدين وليس المتزو
يستَطع منم طَو ان ينح الْمحصنَاتِ الْمومنَاتِ فَمن ما ملَت ايمانُم} صدق اله العظيم [النساء:25]،
ومن ثم تحرفون اللم عن مواضعه فتقولون إن المقصود بالمحصنات ف هذه الآيات أي المسلمات، ومن

ثم يرد عليم الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: فهل تحرفون كلام اله عن مواضعه حت يوافق للباطل
المفترى؟ فتعالوا لنعلم المقصود من قول اله تعال: {ومن لَّم يستَطع منم طَو ان ينح الْمحصنَاتِ

الْمومنَاتِ} صدق اله العظيم.

وقال اله تعال: {والَّذِين يرمونَ الْمحصنَاتِ ثُم لَم ياتُوا بِاربعة شُهدَاء فَاجلدُوهم ثَمانين جلْدَةً} صدق اله
العظيم [النور:4]، فأنتم تعلمون أنه يقصد بقوله المحصنات لفروجهن سواء تون أمة أم حرة فمن يبهت
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محصنة بفاحشة الزن ولم يأتِ بأربعة شهداء {فَاجلدُوهم ثَمانين جلْدَةً}، إذاً المحصنة ه الت تحصن
فرجها من فاحشة الزن. وقال اله تعال: {والَّت احصنَت فَرجها فَنَفَخْنَا فيها من روحنَا وجعلْنَاها وابنَها آيةً

لِّلْعالَمين ﴿٩١﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

فذلك ما أعلمه فيما أنزله اله ف محم كتابه:
أو يقصد المحصنات بالزواج ولا أجد بمعن نفروجهن من الز أحصن اللات أن المحصنات يقصد بهن

ثالث للمة المحصنة ف كتاب اله غير ذلك؛ ألا واله لا تستطيعون أن تأتوا ببيان للمحصنة من كتاب اله
غير ذلك شيئاً ولو كان بعضم لبعض ظهيراً.

إذاً يا قوم، إنَّ بيانم للمة المحصنات بالظن من عند أنفسم كان جريمةً كبرى ونراء وافتراء عل اله
بما لم يقله كونم تسببتم ف هلاك أنفسٍ لم يأمركم اله بقتلهم، فمن يجِركم من اله يا معشر الذين يتبعون
الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً؟ وأعلم عن سبب افترائم عل اله أنه يقصد بالمحصنة أي المسلمة
َلا عم فصن هِنلَيفَع شَةبِفَاح نتَينْ افَا نصحذَا افَا} :ه تعالقول ال م واجهتم معضلةً فوذلك لأن

الْمحصنَاتِ من الْعذَابِ} صدق اله العظيم [النساء:25]، فإن قلتم أنه يقصد المحصنة لفرجها فلن تركب
نتَينْ افَا نصحذَا افَا} :هذا الآية بقوله تعال أحصنت فرجها، إذاً المقصود ف ه لم ينزل حدّ للتكون ال

بِفَاحشَة فَعلَيهِن نصف ما علَ الْمحصنَاتِ من الْعذَابِ} صدق اله العظيم
وذلك لأنه أفتاكم عن حدّ الأمة المتزوجة فعلمم أن عليها نصف ما عل الحرة المتزوجة ل تعلموا أن حدّ
الزن هو مائة جلدة للحرة العزباء أو المتزوجة وكذلك العبيد والإماء فعليهم نصف ما عل الزان أو الزانية

المحصنة خمسون جلدة، كون نصف المائة جلدة خمسون.

ويا قوم ، إذا لم تتّبعوا الحم البين ف كتاب اله وتصروا عل اتِّباع الظن من عند أنفسم فسوف تواجهم
مشاكل يستحيل حلّها بعلومم الظنية ومنها: إنّم تجدون ف محم كتاب اله القرآن العظيم أنّ حدّ الأمة

المتزوجة إذا أتت فاحشة الزن فحدها خمسون جلدة، فإذا لم ين حدّ الأمة من بعد الزواج هو ذاته من قبل
الزواج إذاً فأفتون ما هو حدّ الأمة من قبل الزواج إن كنتم صادقين؟ كونم تجدون أنّ حدّ الأمة من بعد

الزواج خمسون جلدة.

إذاً يا قوم إنّ حدّ الأمة من قبل أن تون محصنة بالزواج هو كذلك خمسون جلدة فتبين لم حدّ العبد والأمة
أنه خمسون جلدة سواء يونوا عزاباً أم متزوجين، وكذلك حدّ الأحرار من الذكور والإناث هو مائة جلدة
جعله ف نم كتابه عن حدّ الزمح ف ه بالحقم الزاباً أم محصنين بالزواج فهذا هو حونوا عسواء ي

آيات بينات من آيات أم التاب لا تحتاج إل بيان وتفسير. تصديقاً لقول اله تعال: {سورةٌ انزلْنَاها
وفَرضنَاها وانزلْنَا فيها آياتٍ بينَاتٍ لَّعلَّم تَذَكرونَ ﴿١﴾الزانيةُ والزان فَاجلدُوا كل واحدٍ منْهما ماىةَ
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نفَةٌ ما طَائمهذَابدْ عشْهلْيرِ ۖ وخا موالْيو نُونَ بِاللَّـهمتُو نتُمن كا اللَّـه دِين فَةٌ فاا رم بِهِمخُذْكتَا و ۖ لْدَةج
الْمومنين ﴿٢﴾} صدق اله العظيم.

ولربما يود أن يقاطعن أحد علماء الأمة فيقول:

إقتباس

عن بريدة رض اله عنه ان ماعز بن مالك الأسلم أت رسول اله صلّ اله عليه وسلم فقال:يا رسول
ه إنفرده، فلما كان من الغد أتاه، فقال:يا رسول ال أريد أن تطهرن وزنيت، وإن ظلمت نفس ه إنال
زنيت فرده الثانية، فأرسل رسول اله صلّ اله عليه وسلم إل قومه، فقال:أتعلمون بعقله بأسا؟ أتنرون
منه شيئاً؟ قالوا:ما نعلمه الا وف العقل، من صالحينا ف ما نرى، فأتاه الثالثة، فأرسل اليهم أيضا، فسأل
عنه فأخبره أنه لا بأس به ولا بعقله، فلما كان الرابع حفر له حفرة، ثم أمر به فرجم . قال:فجاءت الغامدية،
فقالت:يا رسول اله إن زنيت فطهرن، وإنه ردها، فلما كان الغد، قالت:يا رسول اله لم تردن؟ لعلك إن

تردن كما رددت ماعزا، فو اله إن لحبل، قال:« اما لا، فاذهب حت تلدي”، قال:فلما ولدت أتته
بالصب ف يده كسرة خبز، فقالت:هذا يا رسول اله قد فطمته، وقد أكل الطعام، فدفع الصب ال رجل

صدرها، وأمر الناس فرجموها، فيقبل خالد بن الوليد بحجر فرم من المسلمين، ثم أمر بها فحفر لها ال
يا خالد! فوالذي نفس ه سبه اياها، فقال:”مهلاال وجه خالد فسبها، فسمع نب رأسها فتنضخ الدم عل
بيده لقد تابت توبة لو تابها صاحب مس (وهو الذي يأخذ الضرائب) لغفر له” رواه مسلم. ثم أمر بها

فصل عليها، ودفنت. وف رواية فقال عمر يا رسول اله رجمتها ثم تصل عليها! فقال:لقد تابت توبة لو
قسمت بين سبعين من أهل المدينة وسعتهم، وهل وجدت شيئاً أفضل من أن جادت بنفسها له عز

وجل)

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا قوم ما كان لمحمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐
أن يخالف لأمر ربه كون اله أمره أنّ الذين تابوا من قبل أن تقدروا عليهم فلا حدّ عليهم من بعد أن تاب اله عليهم كون توبتهم
كانت خالصة لربهم من قبل أن تقدروا عليهم حت لو كانوا يحاربون اله ورسوله ومفسدون ف الأرض. وقال اله تعال: {من
قَتَل نَفْسا بِغَيرِ نَفْسٍ او فَسادٍ ف ارضِ فَانَّما قَتَل النَّاس جميعا ومن احياها فَانَّما احيا النَّاس جميعا ۚ ولَقَدْ جاءتْهم رسلُنَا
بِالْبينَاتِ ثُم انَّ كثيرا منْهم بعدَ ذَٰلكَ ف ارضِ لَمسرِفُونَ ﴿٣٢﴾ انَّما جزاء الَّذِين يحارِبونَ اللَّـه ورسولَه ويسعونَ ف ارضِ

ف ملَها ۖ والدُّنْي ف يزخ مكَ لَهضِ ۚ ذَٰلرا نا منفَوي وفٍ اَخ نم ملُهجراو دِيهِميا تُقَطَّع ووا الَّبصي وقَتَّلُوا ان يا اادفَس
اخرة عذَاب عظيم ﴿٣٣﴾ ا الَّذِين تَابوا من قَبل ان تَقْدِروا علَيهِم ۖ فَاعلَموا انَّ اللَّـه غَفُور رحيم ﴿٣٤﴾ يا ايها الَّذِين آمنُوا

اتَّقُوا اللَّـه وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

فانظروا يا قوم لقول اله تعال: {ا الَّذِين تَابوا من قَبل ان تَقْدِروا علَيهِم ۖ فَاعلَموا انَّ اللَّـه غَفُور رحيم ﴿٣٤﴾} صدق اله
العظيم، برغم أن قصة ماعز والغامدية كذب وافتراء، ولن فلنفرض أنها قصة حقيقية وأنهم تابوا من قبل أن تقدروا عليهم بل
:ه تعاله العظيم! فتذكروا قول اله توبتهم ثم يأمر بقيام الحدّ عليهم؟ ويا سبحان الكانت توبتهم خالصة لربهم فهل يقبل ال
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{ا الَّذِين تَابوا من قَبل ان تَقْدِروا علَيهِم ۖ فَاعلَموا انَّ اللَّـه غَفُور رحيم ﴿٣٤﴾} صدق اله العظيم.

ولا يزال لدينا المزيد والمزيد عل نف حدّ الرجم المفترى الذي يريد منه المفترون تشويه دين الإسلام ف نظر العالمين
الانتصار عل ه تساعده علكونهم يعلمون أن الإنسان ضعيف أمام شهوته النفسية لولا تقوى ال وحش ليعتقدوا أنه دين

الموت؟ فأكثر ما يقع الناس ف م عليه بالرجم بالحجارة حتيف يحف ،نفتنة فاحشة الز النفس الأمارة بالسوء وقد يقع ف
ذلك، وقال اله تعال: {يرِيدُ اللَّـه ليبين لَم ويهدِيم سنَن الَّذِين من قَبلم ويتُوب علَيم ۗ واللَّـه عليم حيم ﴿٢٦﴾ واللَّـه يرِيدُ
ان يتُوب علَيم ويرِيدُ الَّذِين يتَّبِعونَ الشَّهواتِ ان تَميلُوا ميً عظيما ﴿٢٧﴾ يرِيدُ اللَّـه ان يخَفِّف عنم ۚ وخُلق انسانُ ضعيفًا

﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [النساء].

. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
______________
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- 20 -
الإمام ناصر محمد اليمان

10 ‐ 02 ‐ 1432 هـ
16 ‐ 01 ‐ 2011 مـ

05:40 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

.. نــــبيـــــــانُ حدّ الز

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم الأطهار
وجميع الأنصار إل اليوم الآخر..

ويا أحبت ف اله علماء المسلمين وأمتهم ممن أظهرهم اله عل أمرنا بقدرٍ مقدورٍ ف التاب المسطور،
كونوا صادقين مع اله ومع أنفسم فهل تريدون الحق أم غير الحق؟ فأنيبوا إل اله وقولوا:

سبحانك لا علم لنا إلا ما علمتنا إنك أنت العليم الحيم، اللهم أرنا الحق حقاً وارزقنا اتباعه وأرنا الباطل
باطلا وارزقنا اجتنابه برحمتك يا أرحم الراحمين، اللهم لا تؤاخذنا إن نسينا أو أخطأنا، اللهم لا تجعل القرآن

العظيم عم علينا برحمتك يا أرحم الراحمين، اللهم واجعل القرآن حجة لنا لا حجة علينا بعفوك يا اله.

فاتقوا اله أحبت ف اله، وتاله أنّ أرى آيات كتاب اله المحمات ف القرآن العظيم عم عل كثيرٍ
لَّذِينل وه قُل ۗ ِبرعو مجعاا ۖ اتُهآي لَتفُص ا لَّقَالُوا لَويمجعآنًا اقُر لْنَاهعج لَوو} :ه تعالم. وقال المن

آمنُوا هدًى وشفَاء ۖ والَّذِين  يومنُونَ ف آذَانهِم وقْر وهو علَيهِم عم ۚ اولَـٰئكَ ينَادونَ من مانٍ بعيدٍ
﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

ويا سودان، اتق اله ولا تقل عل اله إلا الحق فمن يجيرك من عذاب اله؟ فيف أنك تجعل حدّين اثنين
أحدهما من عندك وتقول أن حدّ المتزوجة الأمة (خمسون جلدة ومن ثم رجم بالحجارة) فما الذي دفعك

لذلك الافتراء؟ يا رجل اتق اله. وقال اله تعال: {وما ظَن الَّذِين يفْتَرونَ علَ اللَّـه الْذِب يوم الْقيامة ۗ انَّ
اللَّـه لَذُو فَضل علَ النَّاسِ ولَـٰن اكثَرهم  يشْرونَ ﴿٦٠﴾} صدق اله العظيم [يونس].

أنّ حدّ الزن م بالحقه تفتيكتاب ال مةً ففهل كلامك هذا يقبله العقل والمنطق أم لأنك وجدت آيةً مح
للامة المتزوجة هو نصف حدّ المحصنة؟ وإنما يريد اله أن يبين لم أن المائة جلدة هو حدّ يشمل

من الحق الذي لا يغن ه بالظنال يف تجازفون بالقول علالمتزوجين وغير المتزوجين، أفلا تتقون؟ ف
شيئاً؟ ولو كانت مجازفتك ف مسألة فقهية عادية لان الأمر أهون! ولنك تجازف بفتوى الظن ف قتل

نفس، أفلا تعلم إثم ذلك ف التاب أنّ من قتل نفساً بغير الحق فأنما قتل الناس جميعاً؟ فأين ستهرب من
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الرب يا من تفتري عل اله ما لم يقله؟ ويا سودان لقد أصبح وضعك خطيراً جداً وأوشك اله أن يقيض
ه لا أراك تبحث عن الحقوتحسب أنك من المهتدين، فوال لك شيطاناً فيستحوِذ عليك ويصدّك عن الحق

وإنما جئت للتشويش، فيف أنّك تتب مشاركة تتلوها مشاركة تتلوها مشاركة قبل أن تسمع الرد؟ وتنسخ
من هنا وهناك فتشغل الباحثين عن الحق بردودك الفاضية الخالية من سلطان العلم فليس لدينا (ربما)

فالظن لا يغن من الحق شيئاً.

يا رجل، إنّك كذلك تريد أن تخرِجنا عن موضوع الحوار إل مواضيع أخرى للتشويش وضياع الحقيقة
بالبيان الحق لفم البيان الواحد عدّة مواضيع كون ف موقع أكتب ف ّر الباحث. ونعم إنوتشتت ف

للقرآن من ذات القرآن ولن ف هذا الموقع الأمر يختلف كوننا جئنا للحوار والتثبت من حقيقة الإمام ناصر
محمد اليمان فيجب أن يون الحوار نقطة نقطة ولا يتجاوز إل مواضيع أخرى، ومن يريد الاستفسار عن
أي نقطة خارجة عن موضوع الحوار فسوف يجدها ف موقع وما عليه إلا أن يتب كلمة البحث ثم يتب

رده وملاحظته ويأتيه الرد ف موقعنا الرئيس: (منتديات البشرى الإسلامية موقع الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان)، أما الخروج عن موضوع الحوار فهذا ممنوع إن كنتم تريدون الحق كون الإمام ناصر محمد
اليمان سوف يختار نقاط الحوار ف هذا الموقع المبارك ولستم أنتم من تختارون نقاط الحوار؛ بل مهمتم
الذود عن حياض الدين إن كان ناصر محمد اليمان يريد إضلال المسلمين عن دينهم كون ناصر محمد

فترى فة فأنسف المنة النبويالس ه فم من عند غير الالدين مفترياتٍ جاءت سوف ينسف عقائدَ ف اليمان
السنة النبوية بمحم كتاب اله حت أطهر سنة جدّي تطهيراً عليه الصلاة والسلام.

ومهمتم الذود عن حياض الدين بسلطان العلم إن كنتم صادقين وليس بلهو الحديث الفارغ من سلطان
لضيدِيثِ لالْح وشْتَرِي لَهن يالنَّاسِ م نمو} :ه تعالفتذكر قول ال ه يا سودانالعلم فذلك صدّ عن سبيل ال

عن سبِيل اللَّـه بِغَيرِ علْم ويتَّخذَها هزوا ۚ اولَـٰئكَ لَهم عذَاب مهِين ﴿٦﴾} صدق اله العظيم [لقمان].

ه فيك تيقظ من كتابتك عن فتوى الإمام ناصر محمد اليمانبارك ال ،(همحمد آل جار ال) ريمال ويا أخ
عن كلمة (المحصنة) ف التاب وقد أفتينا إنّها إما أن تون المتزوجة أو ذات الدين الت أحصنت فرجها

من الزن فاظفر بذات الدين تربت يداك، وما ينبغ أن يون لها حدّ ف كتاب اله فهل هذا جزاؤها أن
عتَطسي ن لَّممو} :ه تعالوقال ال ه كونها أحصنت فرجها، أفلا تعقلون يا سودانكتاب ال ون لها حدّ في
منم طَو ان ينح الْمحصنَاتِ الْمومنَاتِ فَمن ما ملَت ايمانُم من فَتَياتم الْمومنَاتِ} صدق اله العظيم

[النساء:25].

؟ ومن ثم تجد الجواب ف{ِنَاتمونَاتِ الْمصحالْم} :بقوله ه تعالوالسؤال الذي يطرح نفسه: فما يقصد ال
ملُوا لَهتَقْب لْدَةً وج ينانثَم مدُوهلفَاج دَاءشُه ةعبرتُوا بِااي لَم نَاتِ ثُمصحونَ الْممري الَّذِينو} :ه تعالقول ال
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شَهادةً ابدًا ۚ واولَـٰئكَ هم الْفَاسقُونَ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [النور].

إذاً المحصنات ه الت أحصنت فرجها من الزن فمن يبهتها ولم يأتِ بأربعة شهداء فاجلدوهم ثمانين
جلدة، ولا تقبل لهم شهادة من بعد ذلك أبداً إل يوم الدين إل يوم يقوم الناس لرب العالمين كونه قذف
امرأةً محصنةً لفرجها من الزن فان ذلك عند اله عظيماً، فيف تجعلون لها حداً ف كتاب اله، أفلا

هِنلَيفَع شَةبِفَاح نتَينْ افَا نصحذَا افَا} :ه تعالقول ال ه المحصنة أي المتزوجة فتتقون؟ بل يقصد ال
نصف ما علَ الْمحصنَاتِ من الْعذَابِ} صدق اله العظيم [النساء:25].

فانظر لقول اله تعال: {فَعلَيهِن نصف ما علَ الْمحصنَاتِ من الْعذَابِ} صدق اله العظيم، أي نصف ما
عل المحصنة من العذاب، ويقصد الزانية المتزوجة الحرة تُجلدُ الأمة بنصف ما عليها من العذاب أي

خمسين جلدة، وإنما أراد اله أن يبين لم حدّ الزن أنّه يشمل الحرة العزباء والمتزوجة وهنا ذكر حدّ الأمة
َلا عم فصن هِنلَيفَع شَةبِفَاح نتَينْ افَا نصحذَا افَا} :ه تعالة المتزوجة وقال الالمتزوجة ثم الحر

َلا عم فصن} :ه تعالقول ال ه العظيم [النساء:25]، فانظروا يا قوم إلذَابِ} صدق الالْع ننَاتِ مصحالْم
الْمحصنَاتِ من الْعذَابِ} صدق اله العظيم، أي نصف ما عل الزانية المتزوجة.

هِنلَيفَع} :ة العزباء بقوله تعاله ما لا يعلمون أن يقول: "بل يقصد الحرال أحد الذين يقولون عل ما يودولرب
نصف ما علَ الْمحصنَاتِ من الْعذَابِ} صدق اله العظيم؛ أي عل الأمة نصف ما عل المحصنة العزباء
من العذاب". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا سبحان اله العظيم! أهذا جزاء
عفّتها أنها أحصنت فرجها فيف يون عل الأمة الزانية نصف ما عل الت أحصنت فرجها، أفلا تعقلون؟
ألا واله لا تستطيعون لو دمتم دوام السموات والأرض وأنتم تبحثون ف كتاب اله أن تأتوا بمعن للمة
المحصنة غير معنيين اثنين؛ فإما يقصد بقوله تعال المحصنة أي الت أحصنت فرجها وإما أن يقصد

المتزوجة، ولن تجدوا للمة المحصنة معن ثالثاً أبداً.

وأتحداك بالحق يا سودان وليس تحديك كتحدي الإمام المهدي تقول: "إنما الخمر مجرد رجس ولم يأتِ
نص بتحريمه". ومن ثم يرد عليك الإمام ناصر محمد اليمان وأنطق بالحق: إنّ تحريم الخمر ف كتاب اله
كمثل تحريم عبادة الطاغوت من دون اله، أفلا ترى ما أشدّ حرمة الخمر ف محم كتاب اله؟ وقال اله

مَّللَع وهبتَنطَانِ فَاجالشَّي لمع نم سرِج مْزاو ابنصاو رسيالْمو را الْخَمنَّمنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي} :تعال
تُفْلحونَ ﴿٩٠﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

فلو بحثتم ف التاب عن المقصود بالضبط من كلمة فاجتنبوها لوجدتم؛ إنّ هذه اللمة لمن أشدّ أنواع
التحريم ف محم كتاب اله كمثل تحريم عبادة الطاغوت من دون اله. وقال اله تعال: {والَّذِين اجتَنَبوا
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الطَّاغُوت ان يعبدُوها} صدق اله العظيم [الزمر:17].

وتبين لم المقصود بالضبط من كلمة الاجتناب أنها لمن أشدّ أنواع التحريم ف محم التاب. ولذلك قال
وهبتَنطَانِ فَاجالشَّي لمع نم سرِج مْزاو ابنصاو رسيالْمو را الْخَمنَّمنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالال

لَعلَّم تُفْلحونَ ﴿٩٠﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

ولا نريد أن نخرج عن الموضوع كما تريدون أن تُخرِجوا الإمام ناصر محمد اليمان عن موضوع الحوار
ة سلطان العلم ولن تستطيعوا، ولن أخرج عن موضوع الحوار المختار حتم حجالمختار حين تنعدم لدي
أقيم عليم الحجة بالحق وأفصله من كتاب اله تفصيلا حت أجعلم بين خيارين، إما أن تتّبعوا كتاب اله

القرآن العظيم أو تُعرِضوا عنه فتّتبعوا ما يخالف لمحم كتاب اله ثم يغضب اله لتابه ولن تجد لك يا
سودان من اله ولياً ولا نصيراً.

حيلة لب ذا لا تريد إلا أن تصدّ عن اتباع ناصر محمد اليمانه لا أراك سوف تهتدي أبداً ما دمت هألا وال
ه أبداً إلولن تستطيع ولن يهديك ال الإمام ناصر محمد اليمان تدخل به عل وتبحث عن أي مدخل ووسيلة
الحق حت تون صادقاً مع اله ومع نفسك؛ فهل تريد الحق فتذود عنه بسلطان العلم من محم كتاب اله
ومن سنة نبيه الت لا تخالف لمحم كتاب اله؟ أم إنك تجادل بالباطل لتدحض به الحق ف محم كتاب

اله وحين تواجهك آية محمة ف محم كتاب اله ومن ثم تاولها عل هواك من عند نفسك؟ كمثل قولك أنّ
حدّ المتزوجة حدّان اثنان؛ مائة جلدة ثم رجم بالحجارة، وأن حدّ الأمة المتزوجة خمسون جلدة ثم رجم
بالحجارة. أليس هذا افتراء يهتز منه عرش الرحمن العظيم؟ فما أعظم جريمتم ف التاب يا من تقولون

عل اله غير الحق وأنتم تعلمون أنه يخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم.

ألا واله لا يقبل المفترى العقل والمنطق، فتعالوا لننظر ما يقوله السودان من افتراء الشيطان الرجيم أنّ
المرأة العزباء تُجلد مائة جلدة وتُغرب عاماً عن ديار أهلها، ويا سبحان اله العظيم فهل يقبل هذا الافتراء

العقل والمنطق؟ أليست ستأخذ حريتها الاملة فتزن مع من تشاء وكل ليلة تسهر ف حضن عاشق جديدٍ
حت ينقض العام؟ ما لم كيف تحمون!

فتعالوا ل أعلمم حقيقة التغريب عاماً عن الديار فقد جعله أعداء اله المفترون أولياء الشيطان ضدّ حدٍّ
مسبق ف كتاب اله لللوات يأتين الفاحشة حت يون ضده تماماً بالعس ليخالفه جملةً وتفصيلا. وقال
ف نوهسمن شَهِدُوا فَافَا ۖ منةً معبرا هِنلَيتَشْهِدُوا عفَاس مائن نِّسشَةَ مالْفَاح ينتاي تَّالو} :ه تعالال

الْبيوتِ حتَّ يتَوفَّاهن الْموت او يجعل اللَّـه لَهن سبِيً ﴿١٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].
وإنّما السبيل هو: نزول الحدّ المحم ف كتاب اله المائة جلدة والذي يون بدلا عن الحبس ف البيوت،

وكان حدّ الحبس ف البيوت للنساء فقط سواء تون عزباء أم متزوجة.
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والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل المتزوجة يتم حبسها ف بيت زوجها؟ والجواب: كلا بل يتم إخراجها من
هِندَّتعل نفَطَلِّقُوه اءالنِّس ذَا طَلَّقْتُما ِا النَّبهيا اي} :ه تعالبيت أهلها وقال ال بيت زوجها وحبسها ف

واحصوا الْعدَّةَ ۖ واتَّقُوا اللَّـه ربم ۖ  تُخْرِجوهن من بيوتهِن و يخْرجن ا ان ياتين بِفَاحشَة مبينَة ۚ وتلْكَ
حدُود اللَّـه ۚ ومن يتَعدَّ حدُود اللَّـه فَقَدْ ظَلَم نَفْسه ۚ  تَدْرِي لَعل اللَّـه يحدِث بعدَ ذَٰلكَ امرا ﴿١﴾} صدق

اله العظيم [الطلاق].

ونستنبط من ذلك قول اله تعال} : تُخْرِجوهن من بيوتهِن و يخْرجن ا ان ياتين بِفَاحشَة مبينَة ۚ وتلْكَ
حدُود اللَّـه ۚ ومن يتَعدَّ حدُود اللَّـه فَقَدْ ظَلَم نَفْسه ۚ  تَدْرِي لَعل اللَّـه يحدِث بعدَ ذَٰلكَ امرا} صدق اله
بدل فبيت أهلها وذلك هو الحدّ الم إخراجها مطلقة من بيت زوجها ليتم حبسها ف العظيم، ولذلك يتم

كتاب اله كان سواء لافة نساء المسلمين سواء تون متزوجة أم عزباء فحدّها أن تحبس ف بيت أهلها.
تصديقاً لقول اله تعال: {والَّت ياتين الْفَاحشَةَ من نِّسائم فَاستَشْهِدُوا علَيهِن اربعةً منم ۖ فَان شَهِدُوا
فَامسوهن ف الْبيوتِ حتَّ يتَوفَّاهن الْموت او يجعل اللَّـه لَهن سبِيً ﴿١٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ومن ثم قام أعداء اله بتدويل حديث مفترى ضدّ ذلك الحدّ ف تلك الأيام بعد أن خرجوا من عند محمد
رسول اله صل اله عليه وآله وسلم حين بين لهم هذه الآية ف قول اله تعال: {والَّت ياتين الْفَاحشَةَ من
لعجي وا توالْم نفَّاهتَوي َّتوتِ حيالْب ف نوهسمن شَهِدُوا فَافَا ۖ منةً معبرا هِنلَيتَشْهِدُوا عفَاس مائنِّس
اللَّـه لَهن سبِيً ﴿١٥﴾} صدق اله العظيم [النساء]، ومن ثم افتروا حديثاً يون ضداً لحد اله المنَزل،

وقالوا أنها تغرب عاماً عن البلاد! ويريدون أن تأخذ حريتها الاملة فتزن كيفما تشاء حرةً طليقةً كون اله
أمر بحبسها ف بيت أهلها وهم يريدون أن يطلقوا حريتها لتستمر ف فاحشة الزن بعيداً عن أهلها! ولربما
يود الذي يقولون عل اله غير الحق بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً أن يقاطعن فيقول: بل يتم تغريب
أحد محارمها معها! ومن ثم أقول له: اتق اله وما ذنب محرمها حت تغربه عن البلاد لمدة عام وهو لم يأتِ

فاحشة الزن؟ أفلا ترون يا من تتبعون ما يخالف لمحم كتاب اله أنم قوم لا تعقلون؟

وتعالوا لنبين لم الحق فإن حدّ الحبس ف البيوت كان للنساء بشل عام سواء تون متزوجة أم عزباء
ولذلك قال اله تعال: {والَّت ياتين الْفَاحشَةَ من نِّسائم فَاستَشْهِدُوا علَيهِن اربعةً منم ۖ فَان شَهِدُوا

فَامسوهن ف الْبيوتِ حتَّ يتَوفَّاهن الْموت او يجعل اللَّـه لَهن سبِيً ﴿١٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فما هو حدّ الرجال الذين أتوا الفاحشة مع النساء سواء يون متزوجاً أم أعزباَ؟
وسوف تجدون الجواب ف محم التاب أن حدهما ليس الحبس ف البيوت بل بالأذى باللام وعدم الأكل
معه الطعام وقطع السلام حت يتوب إل اله متاباً وذلك حدّ يون للاثنين المتزوج والأعزب عل حدّ سواء.
وقال اله تعال: {واللَّذَانِ ياتيانها منم فَآذُوهما ۖ فَان تَابا واصلَحا فَاعرِضوا عنْهما ۗ انَّ اللَّـه كانَ تَوابا
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رحيما ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [النساء].

:ه تعالونوا متزوجين أم عزاباً وهو قول الومن ثم جاء الحدّ البدل الذي يشمل النساء والرجال سواء ي
{الزانيةُ والزان فَاجلدُوا كل واحدٍ منْهما ماىةَ جلْدَة ۖ و تَاخُذْكم بِهِما رافَةٌ ف دِين اللَّـه ان كنتُم تُومنُونَ

بِاللَّـه والْيوم اخرِ ۖ ولْيشْهدْ عذَابهما طَائفَةٌ من الْمومنين ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [النور].

:ه تعالقول ال يتوفاهن الموت ف البيوت حت حبسهن ف وهذا هو الحدّ البدل وهو السبيل للذين تم
َّتوتِ حيالْب ف نوهسمن شَهِدُوا فَافَا ۖ منةً معبرا هِنلَيتَشْهِدُوا عفَاس مائن نِّسشَةَ مالْفَاح ينتاي تَّالو}

يتَوفَّاهن الْموت او يجعل اللَّـه لَهن سبِيً ﴿١٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وقد جاء السبيل وهو تنزيل الحدّ المحم ف محم كتاب اله ليون لجميع الزناة من الرجال والنساء سواء
لدُوا كلفَاج انالزةُ ويانالز}} :ه تعالوقال ال فاحشة الزن زاباً فذلك جزاء من يأتونوا متزوجين أم عي
واحدٍ منْهما ماىةَ جلْدَة ۖ و تَاخُذْكم بِهِما رافَةٌ ف دِين اللَّـه ان كنتُم تُومنُونَ بِاللَّـه والْيوم اخرِ ۖ ولْيشْهدْ

عذَابهما طَائفَةٌ من الْمومنين ﴿٢﴾}} صدق اله العظيم [النور].

وأما الت لم يشهد بزناها غير زوجها فيدرأ عنها عذاب المائة الجلدة مقابل أن تشهد له أربع شهادات أنه
الَّذِينو} :ه تعاله عليها إن كان لمن الصادقين. تصديقاً لقول الاذبين والخامسة أن غضب اللمن ال
ينادِقالص نلَم نَّها ۙ اتٍ بِاللَّـهادشَه عبرا مدِهحةُ اادفَشَه مهنفُسا ا دَاءشُه من لَّهي لَمو مهاجزْوونَ امري

﴿٦﴾ والْخَامسةُ انَّ لَعنَت اللَّـه علَيه ان كانَ من الْاذِبِين ﴿٧﴾ ويدْرا عنْها الْعذَاب ان تَشْهدَ اربع شَهاداتٍ
بِاللَّـه ۙ انَّه لَمن الْاذِبِين ﴿٨﴾} صدق اله العظيم [النور].

ه أنها كانت آية فال ه بغير سلطان أتاهم من ربهم يا من يفترون علآيات ال فاتقوا يا من يجادلون ف
القرآن الشيخ والشيخة فتقولون إنّ اله قال:

إقتباس

((الشيخ والشيخة إذا زنيا فارجموهما البتة نالا من اله واله عزيز حيم))

انته الافتراء عل اله

ويا سبحان اله العظيم! فيف يتم حذفها كما تزعمون وكذلك لفظها ثم يبق حمها ف عقولم أنتم؟ فهل يصدق هذا الافتراء
عاقل؟ كون اله تعال إذا بدَّل آية مان آية ف التاب فهو يبق لفظها ويتم تبديل حمها بالحم البدل ف الآية الجديدة، ولن
لفظ الآية الأول يبق كما هو ف التاب وإنما يبدل الحم، ولن آيتم تم تبديل لفظها وبق حمها ف كتبم المفترى الثير

منها! فيا عجب الشديد منم فيف يحذف لفظها من التاب مع أنه سوف يبق حمها؟ فواله لم أر أغب من علماء المسلمين
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الذين يتبعون ما يخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم مع أن الذي يتبعوه أصلا مخالف للعقل والمنطق قبل أن يون مخالف
لمحم كتاب اله ولنهم قوم لا يعقلون كمثل السودان الذي يزأر وكأنه ليث غضنفر فيتبع ما يخالف لمحم الذكر عناداً
للمهدي المنتظَر كونها أخذته العزة بالبر ولنه لا يعاند المهدي المنتظَر بل يعاند اله الواحد القهار، وأبشِّره بعذاب من

الوكب العاشر ليلة تبلغ القلوب الحناجر ف ليلة يبيض من هولها الشعر للمعرضين عن الذكر وهم مابرون ولم يخضعوا
لحجة الذكر من ربهم فمن يجرهم من عذاب يوم عقيم؟

ألا واله يا سودان لو شتمت الإمام المهدي لعفونا عنك وصبرنا، وأما أن تفتري عل اله ما لم يقله وتتعدى حدود اله فهذا لا
صبر ل عليه وحسب اله ونعم الوكيل.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال

________________
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الإمام ناصر محمد اليمان

10 ‐ 02 ‐ 1432 هـ
16 ‐ 01 ‐ 2011 مـ

06:40 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

{ ويسالُونَكَ عن الروح قُل الروح من امرِ رب وما اوتيتُم من الْعلْم ا قَليً } صدق اله العظيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
ويا مغرب، دع ما يريبك إل ما لا يريبك فقد أتيناكم بالآيات البينات المحمات فأثبتنا بالبرهان المبين
دخول الفار النار من بعد الموت وقبل البعث وأفتينا أنّ ذلك عل نفس الروح من دون الجسد، ولنّم

تريدون الحوار ف الروح وكيفية الروح.

ويا أخ، إنّ الروح ه نسخةٌ من الجسد فلها أعين ولها قلب وفم وتسمع وترى ولها جلد ولن لا تحيطون
بها علماً؛ بل ه الإنسان وبدونها لا يساوي الجسد شيئاً فأنت بالروح لا بالجسم إنسانٌ، أفلا ترى أنّ الروح
إذا غادرت الجسد فهو لا يشعر بأي ألم ولا يسمع ولا يرى ولا يتلم؟ والروح من أمر رب يا مغرب، فلا

تتّبعوا الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون ويتبعون الظن وإنّ الظن لا يغن من الحق شيئاً، أفلا ترى أنّك
ترى ف المنام وأنت لم تستخدم عيناك وتسمع وأنت لم تستخدم أذناك وتتألم لو رأيت أنّك تحترق فسوف

تشعر بعذاب الحريق برغم أنه لم يلمس جلدك شء؟ وكف بالمرء أن يوعظ ف منامه.

وقال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [كف بالمرء أن يوعظ ف منامه].

ويا رجل أفلا تتفر ف أحوال أهل الجنة كمثل الشهداء تجدهم أحياء عند ربهم يرزقون بمعن أنهم يأكلون
ويشربون الآن يا مغرب، فالروح من أمر رب وكذلك أهل النار، ولا أريد ان أجادلم ف الروح وأكتف بقول

اله تعال: {ويسالُونَكَ عن الروح قُل الروح من امرِ رب وما اوتيتُم من الْعلْم ا قَليً ﴿٨٥﴾} صدق اله
العظيم [الإسراء].

فأنت بالروح لا بالجسم إنسان، وإذا غادرت الروح من الجسد ذهبت جميع الحواس والسمع والبصر
والطعم والألم والحب والره وكل الحياة، فما خطبم تجعلون الجسد وكأنّ الروح ه الت تحتاج للجسد؟
بل العس فالجسد هو الذي يموت بفراق الحياة كون الحياة ه الروح ولا تموت أبداً وإنما يموت الجسد

لفراقها ولن أكثر الناس لا يعلمون. وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين.
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وملاحظة : يا أحبت ف اله مشرف هذه الطاولة العالمية، وتاله إنّ بالاد أصل إل موقعم بسبب مر
وحسب ،كل مرة وإنما نفكّ الحجب ف ،ووسيلة ل حيلةم به إذ يقومون بحجب جهازي عن موقعأعداء ال
اله عليهم الذين يريدون أن يطفئوا نور اله ويأب اله إلا أن يتم نوره ولو كرة المجرمون ظهوره، وحسبنا

اله ونعم الوكيل.

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
_________________
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الإمام ناصر محمد اليمان

11 ‐ 02 ‐ 1432 هـ
17 ‐ 01 ‐ 2011 مـ

03:08 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

البيان الواضح للمة المحصنة ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله المهتدين وسلم
الأولين وف ه ورسله وآلهم الطيبين وجميع المسلمين فجميع أنبياء ال تسليماً، والصلاة والسلام عل

الآخرين إل يوم الدين..

مادِي الْعبِه نتا ام٨٠﴾ و﴿ دْبِرِينا ملَّوذَا وا اءالدُّع مالص عمتُس و َتوالْم عمتُس  َنَّكا} :ه تعالقال ال
نةً مابد منَا لَهجخْرا هِملَيع لالْقَو قَعذَا واونَ ﴿٨١﴾ وملسم منَا فَهاتبِآي نمون يم ا عمن تُسا هِملَتَن ضع

ارضِ تُلِّمهم انَّ النَّاس كانُوا بِآياتنَا  يوقنُونَ ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النمل].

عصر الحوار من قبل الظهور، فلا يزال الإمام المهدي ه الأنصار السابقين الأخيار فال ف أحبت
يستوصيم أن تحرصوا عل اتّباع الحق كونم لا تريدون إلا الحق والحق أحق أن يتبع ونُحرم التعصب
ف ناصر محمد اليمان الإمام المهدي ة حقًا هيمن عله لو تجدون أنّ أحد علماء الأمألا وال ،الأعم

موضوع فجاء بالبيان المفصل من القرآن لذلك الموضوع خيراً من بيان الإمام ناصر محمد اليمان وأحسن
تأويلا ومن ثم يستيقن البرهان ف أنفسم أن ذلك الحق حقاً هيمن عل الإمام ناصر محمد اليمان ف أحد

مواضيع الدين حصرياً من القرآن ومن ثم تتعصبون للإمام ناصر محمد اليمان وتغالطون ف الحق لو تبين
لم أنّه عند غير الإمام ناصر محمد اليمان ثم لا تتّبعون الحق من ربم إذاً لقيض اله لم شياطيناً فيجعلهم
قرناء لم ليصدوكم عن السبيل وتحسبون أنّم مهتدون، وهذا ما سوف يحدث لم لو تبين أنّ الحق هو مع
غير الإمام ناصر محمد اليمان ثم لا تتّبعوه، ولن هيهات هيهات.. وأقسم باله رب الأرض والسماوات لا
يستطيع كافة علماء الجن والإنس أن يهيمنوا عل خليفة اله وعبده الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ولو
كان بعضهم لبعضٍ ظهيراً كون الإمام ناصر محمد اليمان يحاج الإنس والجن بآيات التاب المحمات

البينات هن أم التاب البينات لعالمم وجاهلم لل ذي لسان عرب منم، إذاً ناصر محمد اليمان يجادل
بلام اله رب العالمين ولذلك أجادلم بحدّ اله ف محم كتابه للأمة المتزوجة والحرة المتزوجة، وأقول

قال اله تعال: {ومن لَّم يستَطع منم طَو ان ينح الْمحصنَاتِ الْمومنَاتِ فَمن ما ملَت ايمانُم من
نهورجا نآتُوهو هِنلهذْنِ ابِا نوهحضٍ ۚ فَانعن بم مضعم ۚ بانيمبِا لَمعا اللَّـهنَاتِ ۚ وموالْم ماتفَتَي
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بِالْمعروفِ محصنَاتٍ غَير مسافحاتٍ و متَّخذَاتِ اخْدَانٍ ۚ فَاذَا احصن فَانْ اتَين بِفَاحشَة فَعلَيهِن نصف ما
يمحر غَفُور اللَّـهو ۗ مَّل روا خَيبِرن تَصاو ۚ منم نَتالْع خَش نمكَ لذَابِ ۚ ذَٰلالْع ننَاتِ مصحالْم َلع

﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ونستنبط من ذلك حدّ الزانية الحرة المتزوجة والأمة المتزوجة فتجدونه محماً ف قول اله تعال: {فَاذَا
احصن فَانْ اتَين بِفَاحشَة فَعلَيهِن نصف ما علَ الْمحصنَاتِ من الْعذَابِ} صدق اله العظيم، وقد يقول أحد
عليه الإمام المهدي يرد ة"، ومن ثمالمحصنة الحر ة بنصف ما علالعلماء: "إنما يقصد أن نجلد الأم إخوان
ناصر محمد اليمان وأقول: يا أخ الريم قال اله تعال: {انْ عندَكم من سلْطَانٍ بِهـٰذَا اتَقُولُونَ علَ اللَّـه ما
ه العظيم [يونس]، فآتنونَ ﴿٦٩﴾} صدق الحفْلي  ذِبْال اللَّـه َلونَ عفْتَري نَّ الَّذِينا ونَ ﴿٦٨﴾ قُللَمتَع 
بالسلطان المبين عن حدّ المحصنة ف كتاب اله. ومن ثم يقول: "إليك يا ناصر محمد اليمان الفتوى عن
حدّ المحصنة ف محم كتاب اله المبين وقال اله تعال: {الزانيةُ والزان فَاجلدُوا كل واحدٍ منْهما ماىةَ
جلْدَة} صدق اله العظيم [النور:2]، فهذا هو حدّ المحصنة ف محم كتاب اله القرآن العظيم يا ناصر

."محمد اليمان

ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: ومن مت أنزل اله حداً للمحصنات لفروجهن
حنن يا طَو منم عتَطسي ن لَّممو} :ه تعالقول ال ه بالزواج بهن فتوصانا ال المؤمنات اللات

الْمحصنَاتِ الْمومنَاتِ فَمن ما ملَت ايمانُم من فَتَياتم الْمومنَاتِ} صدق اله العظيم [النساء:25]؟ كون
المحصنة لفرجها ه ذات الدين؛ فاظفر بذات الدين تربت يداك، فيف تجعلون لها حداً ف كتاب اله من

عند أنفسم!

يرد ة المسلمة"، ومن ثمبل يقصد بالمحصنات أي الحر يا ناصر محمد اليمان مهلا ومن ثم يقول: "مهلا
عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: وهل جعلتم للمحصنة لفرجها المؤمنة حداً ف كتاب اله؟ ثم

يقاطعن غاضباً ويقول: "أفلا تفقه الخبر يا من يزعم أنه المهدي المنتظَر بل أقصد بالمحصنة أي المسلمة".
ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا أخ الريم فهل عندك سلطان بهذا أن
المقصود بلمة المحصنة أي المسلمة فلا نزال نذكرك بقول اله تعال: {انْ عندَكم من سلْطَانٍ بِهـٰذَا

اتَقُولُونَ علَ اللَّـه ما  تَعلَمونَ ﴿٦٨﴾ قُل انَّ الَّذِين يفْتَرونَ علَ اللَّـه الْذِب  يفْلحونَ ﴿٦٩﴾} صدق اله
العظيم [يونس]، فإن استطعت أن تأت بسلطانٍ مبين من محم كتاب اله القرآن العظيم أن المقصود بلمة
:المنتظَر، وإن قلت كذّاباً أشراً وليس المهدي المحصنة أي المسلمة فقد أصبح الإمام ناصر محمد اليمان
"مهلا يا ناصر محمد اليمان إنما ذلك اجتهاد من بأن اله يقصد بلمة المحصنة أي المؤمنة الحرة، ألم تر

قول اله تعال: {ومن لَّم يستَطع منم طَو ان ينح الْمحصنَاتِ الْمومنَاتِ} صدق اله العظيم، فإن
اخطأت فمن نفس والشيطان وإن أصبت فمن اله". ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول:
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فهل ترى الأمر هيناً حت تجازف بقول الظن ف هذه المسألة الخطرة الت يترتب عليها قتل أنفس بغير الحق؟
أفلا تعلم أنّ من قتل نفساً بغير حق وكأنما قتل الناس جميعاً؟ وأما برهانك الذي تحاجن به ف قول اله
تعال: {ومن لَّم يستَطع منم طَو ان ينح الْمحصنَاتِ الْمومنَاتِ} صدق اله العظيم، فهو يقصد بقوله
المحصنات أي المحصنات لفروجهن المؤمنات استوصانا اله بالزواج منهن فاظفر بذات الدين تربت

يداك، فيف تجعلون لها حداً ف كتاب اله فهل هذا جزاؤها كونها أحصنت فرجها من الزن كما أحصنت
فرجها مريم ابنة عمران عليها الصلاة والسلام؟ وقال اله تعال: {ومريم ابنَت عمرانَ الَّت احصنَت فَرجها

فَنَفَخْنَا فيه من روحنَا وصدَّقَت بِلماتِ ربها وكتُبِه وكانَت من الْقَانتين ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم
[التحريم].

وتعالوا لنبحر سوياً ف كتاب اله عن البحث عن البيان الحق للمة المحصنات، ولن تجدوا لها ف كافة
كتاب اله غير معنيين اثنين لا ثالث لهما، وتعلمون ذلك من خلال الموضوع الت تأت فيه كلمة المحصنة.
فأما قول اله تعال: {ومن لَّم يستَطع منم طَو ان ينح الْمحصنَاتِ الْمومنَاتِ} صدق اله العظيم، فيقصد

المحصنات لفروجهن المؤمنات.

مُاتمعو مُاتخَواو مُنَاتبو مُاتهما ملَيع تمرح} :ه تعالقول ال حرمات فوأما المحصنات الم
مائسن اتهماو ةاعضالر نم مُاتخَواو مَنعضرا تَّال مُاتهماخْتِ وا نَاتبو خا نَاتبو مُتخَاو

لئَحو ملَيع نَاحج ََف خَلْتُم بِهِنونُوا دَت ن لَّمفَا خَلْتُم بِهِند تَّال مائن نِّسم مورِكجح ف تَّال مبائبرو
ابنَائم الَّذِين من اصَبِم وان تَجمعوا بين اخْتَين ا ما قَدْ سلَف انَّ اللَّـه كانَ غَفُورا رحيما ﴿٢٣﴾
والْمحصنَات من النِّساء ا ما ملَت ايمانُم كتَاب اللَّـه علَيم} صدق اله العظيم [النساء:24-23].

وتجدون أنه يقصد المحصنات المحرم الزواج بهن وهن المتزوجات إلا ما ملت أيمانم وهن نساء الفار
المؤمنات فقد أحل اله لم بالزواج بِهن وحت ولو هن متزوجات كونهن لم تعد تحل لزوجها الافر.
لَمعا اللَّـه ۖ ننُوهتَحاتٍ فَاماجِرهم نَاتموالْم مكاءذَا جنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالتصديقاً لقول ال

بِايمانهِن ۖ فَانْ علمتُموهن مومنَاتٍ فََ تَرجِعوهن الَ الْفَّارِ ۖ  هن حل لَّهم و هم يحلُّونَ لَهن ۖ وآتُوهم
ما انفَقُوا ۚ و جنَاح علَيم ان تَنحوهن اذَا آتَيتُموهن اجورهن} صدق اله العظيم [الممتحنة:10].

ن فشاكلته، فهل تستطيعون أن تأتوا بسلطانٍ بي المؤدب والمحترم ومن عل ويا فضيلة الشيخ السودان
موضع لمة المحصنات؟ فإن استطعتم أن تجدوا ولو فه القرآن العظيم عن بيانٍ ثالثٍ لم كتاب المح

واحدٍ فقط ف كتاب اله أنّ البيان للمة المحصنات أنه يقصد غير المتزوجات وغير المحصنات
لفروجهن، فإن استطعتم أن تأتوا ببيانٍ ثالثٍ للمة المحصنة فقد أصبح الإمام ناصر محمد اليمان كذاباً
أشراً وليس المهدي المنتظَر، وعل كافة الأنصار ف جميع الأقطار أن يتراجعوا عن اتّباع ناصر محمد
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اليمان، وأقول ما أمرنا اله أن نقوله لأمثالم الممترين: {قُل هاتُوا برهانَم انْ كنْتُم صادِقين} صدق اله
العظيم [البقرة:111].

أما قول الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً؛ والظن هو الذي يحتمل الصح ويحتمل الخطأ فذلك محرم عليم
ف محم كتاب اله ومحرم عل الإمام ناصر محمد اليمان، فإن أراكم تقولون عل اله ما لا تعلمون أنه
الحق من ربم فذلك محرم عليم من ربم أن تقولوا عل اله ما لا تعلمون أنه الحق من ربم. وقال اله
ا لَمم وا بِاللَّـهن تُشْرِكاو قرِ الْحبِغَي ْغالْبو ثْماو طَنا بما ونْهم را ظَهم شاحالْفَو بر مرا حنَّما قُل} :تعال

ينَزل بِه سلْطَانًا وان تَقُولُوا علَ اللَّـه ما  تَعلَمونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

ولنم تجدون دائماً بين أمر الشيطان وبين أمر اله اختلافاً كثيراً؛ بل أمران متناقضان تماماً. وقال اله
تعال: {انَّما يامركم بِالسوء والْفَحشَاء وان تَقُولُوا علَ اللَّـه ما  تَعلَمونَ ﴿١٦٩﴾} صدق اله العظيم

[البقرة]، فلماذا تطيعون أمر الشيطان فتقولون عل اله ما لا تعلمون أنه الحق من ربم؟ ولربما يود أن
يقول أحد علماء المسلمين: "يا ناصر محمد اليمان، نحن لا نقول عل اله ما لا نعلم، ولن مشلتك أنك

تُنر السنة النبوية الحق". ومن ثم يرد عليم الإمام المهدي وأقول: ألا واله إن الإمام المهدي المنتظَر الذي
يتبع كتاب اله وسنة رسوله الحق، ألا واله لو ينر الإمام ناصر محمد اليمان حديثاً حقاً عن محمد رسول

اله صل اله عليه وسلم إذا لأنرت القرآن العظيم كون بيان السنة إنما تزيد القرآن بياناً وتوضيحاً
للعالمين، وإنما أنر ما اختلف مع محم كتاب اله القرآن العظيم، فما لم كيف تحمون؟ ولن تجدوا
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ينر من أحاديث السنة النبوية إلا ما جاء مخالفاً لمحم كتاب اله

١٨﴾ ثُم﴿ آنَهقُر فَاتَّبِع نَاهاذَا قَرم لنبيه: {فَام كتابه الذي يقول لمح ه فالقرآن العظيم، وذلك تطبيقاً لأمر ال
انَّ علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [القيامة].

وعلّمم اله أنّ ما كان من أحاديث البيان ف السنة النبوية من عند غير الرحمن فسوف تجدون بينه وبين
محم قرآنه اختلافاً كثيراً. تصديقاً لقول اله تعال: {من يطع الرسول فَقَدْ اطَاعَ اللَّـه ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ
علَيهِم حفيظًا ﴿٨٠﴾ ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول واللَّـه يتُب ما
يبيتُونَ فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآن ولَو كانَ من عندِ غَيرِ
اللَّـه لَوجدُوا فيه اختلافاً كثيرا ﴿٨٢﴾ واذَا جاءهم امر من امن اوِ الْخَوفِ اذَاعوا بِه ولَو ردوه الَ الرسولِ
ًيقَل طَانَ االشَّي تُمعتَّب تُهمحرو ملَيع اللَّـه لفَض لَوو منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاو

﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].

منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو} :ه تعالم لا تعلمون ما المقصود من قول الأم إن
غَير الَّذِي تَقُول واللَّـه يتُب ما يبيتُونَ فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ
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الْقُرآن ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اختلافاً كثيرا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم؟ أي ولو كان
الحديث من غير أحاديث سنة البيان الحق فإذا كان من عند غير الرحمن فسوف تجدون بينه وبين محم
القرآن اختلافاً كثيراً، وإنما الاختلاف هو التناقض تماماً، ولذلك يدعو المهدي المنتظَر علماء المسلمين

والنصارى واليهود إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم لتطبيق هذا الناموس لشف المفترى عل اله
من عند الشيطان عل لسان أوليائه سواء يون ف التوراة الغير محفوظة من التحريف أو الإنجيل الغير

محفوظ من التحريف أو السنة النبوية الغير محفوظة من التحريف، فما كان فيها من عند غير اله فسوف
نجد بينها وبين القرآن العظيم المحفوظ من التحريف اختلافاً كثيراً.

وعيس ه موسال ة لدين الإسلام الذي جاء به نبه القرآن العظيم هو المرجعيإذاً يا قوم، قد جعل ال
ومحمد عليهم الصلاة والسلام، فهلموا بالتوراة يا معشر يهود وهلموا بالإنجيل يا معشر النصارى وهلموا
بأحاديث السنة النبوية يا معشر المسلمين ليتم عرضهم جميعاً عل محم كتاب اله القرآن العظيم، فما
كان فيهم من عند غير اله فحتماً لا شكّ ولا ريب سوف نجد بينه وبين محم القرآن اختلافاً كثيراً جملةً

وتفصيلا، كون الحق والباطل نقيضان لا يتفقان أبداً، أفلا تتقون؟ وما كان للإمام المهدي المنتظَر أن يتبع
أهواءكم إذاً لضللت وما كنت من المهتدين. وقال اله تعال: {قُل  اتَّبِع اهواءكم ۙ قَدْ ضلَلْت اذًا وما انَا

من الْمهتَدِين} صدق اله العظيم [الأنعام:56].

ولن أتبع السواد الأعظم؛ كما تزعمون بأن الحق تجدونه مع السواد الأعظم، وهيهات هيهات، فليس اتباع
الحق حسب الأكثرية بل حسب سلطان العلم. وقال اله تعال: {وان تُطع اكثَر من ف ارضِ يضلُّوكَ عن

سبِيل اللَّـه ۚ ان يتَّبِعونَ ا الظَّن وانْ هم ا يخْرصونَ ﴿١١٦﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ألا واله يا أحبت ف اله علماء المسلمين، إن ما خالف لمحم القرآن العظيم أنه جاءكم من عند الشيطان،
فيف تعتصمون بما جاءكم من عند الشيطان وتذرون حبل اله القرآن العظيم وراء ظهوركم، أفلا تعقلون؟

أم إنم لا تعلمون ما هو حبل اله الذي أمركم بالاعتصام بمحمه والفر بما يخالف لمحمه؟ ألا وإنه
القرآن العظيم. وقال اله تعال: {واعتَصمواْ بِحبل اله جميعاً ولا تَفَرقُواْ} صدق اله العظيم [آل

عمران:103].

أفلا تعلمون أنه نور القرآن العظيم المحفوظ من التحريف برهان الصدق من رب العالمين؟ فاعتصموا بحبل
اله القرآن العظيم إن كنتم به مؤمنين، واكفروا بما يخالف لمحمه يا أيها الناس سواء يون ف التوراة أو
ف الإنجيل أو ف السنة النبوية. وقال اله تعال: {يا ايها النَّاس قَدْ جاءكم برهانٌ من ربم وانزلْنَا الَيم نُورا
مبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاما الَّذِين آمنُوا بِاللَّـه واعتَصموا بِه فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا

مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].
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وذلك هو برهان الصدق من ربم لا شكّ ولا ريب كونه محفوظ من التحريف، ولذلك يقول لم الإمام ناصر
محمد اليمان ما قيل للمعرضين من قبلم عن القرآن العظيم: {قُل هاتُوا برهانَم انْ كنْتُم صادِقين} صدق

اله العظيم [البقرة:111].

فاتقوا اله وكونوا مع الصادقين الذين لا يجادلهم أحد من كتاب اله القرآن العظيم إلا أقاموا عليه الحجة
بالحق من محم كتاب اله، فذلم هم أئمتم المصطفين من ربم فونوا معهم ولا تونوا مع من يعاديهم

إنّ لم ناصح أمين.

ويا فضيلة الشيخ المحترم السودان ومن كان عل شاكلته، أفلا أدلم كيف تستطيعون أن تغلبوا الإمام
ناصر محمد اليمان؟ فواله لا تستطيعون حت تأخذوا البرهان الذي يحاجم به الإمام ناصر محمد من
القرآن ومن ثم تأتوا بالبيان الحق الأحق من بيان ناصر محمد اليمان وأحسن تأويلا، وهيهات هيهات..

ورب الأرض والسماوات لا تستطيعون شيئاً جميع علماء المسلمين والنصارى واليهود وهل تدرون لماذا؟
وذلك لأن الإمام المهدي يجادلم بآيات التاب المحمات البينات لعالمم وجاهلم لا يعرض عنهن ويتبع
ما خالفهن إلا من كان من الفاسقين كونهن آيات بينات لعالمم وجاهلم حجة اله عليم. تصديقاً لقول
اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

دِين فَةٌ فاا رم بِهِمخُذْكتَا و ۖ لْدَةةَ جاىا ممنْهدٍ ماحو لدُوا كلفَاج انالزةُ ويانالز} :ه تعالومنها قول ال
اللَّـه ان كنتُم تُومنُونَ بِاللَّـه والْيوم اخرِ ۖ ولْيشْهدْ عذَابهما طَائفَةٌ من الْمومنين ﴿٢﴾} صدق اله العظيم

[النور].

وحت تعلمون أنّ المائة جلدة تشمل المتزوجين وغير المتزوجين جاء ذكر حدّ الزن مرةً أخرى فذكر لم
حدّ المحصنة الامة والمحصنة الحرة ف قول اله تعال: {ومن لَّم يستَطع منم طَو ان ينح الْمحصنَاتِ

الْمومنَاتِ فَمن ما ملَت ايمانُم من فَتَياتم الْمومنَاتِ ۚ واللَّـه اعلَم بِايمانم ۚ بعضم من بعضٍ ۚ
فَانحوهن بِاذْنِ اهلهِن وآتُوهن اجورهن بِالْمعروفِ محصنَاتٍ غَير مسافحاتٍ و متَّخذَاتِ اخْدَانٍ ۚ فَاذَا

ۚ منم نَتالْع خَش نمكَ لذَابِ ۚ ذَٰلالْع ننَاتِ مصحالْم َلا عم فصن هِنلَيفَع شَةبِفَاح نتَينْ افَا نصحا
وان تَصبِروا خَير لَّم ۗ واللَّـه غَفُور رحيم ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وخلاصة هذا البيان فإن ما خالف لمحم القرآن ف سنة البيان فهو من عند الشيطان، فيف يقول يا
سودان اذهب إليها فإن اعترفت فارجمها، ويا سبحان اله! فهل جعلتم المرأة مجرد قطة فيف يقول

فاذهب إليها فإن اعترفت فارجمها! فهل ه فوض؟ أليست الأحام ترد إل القضاء والمحاكم الشرعية
والحاكم هو من يقيم حدود اله عل بصيرة وليس من هب ودب! أفلا تعقلون؟
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وعل كل حالٍ فخلاصة هذا البيان أقول لم: لئن استطعتم أن تأتوا ببيانٍ للمة المحصنة غير بيان
المتزوجة وغير بيان الت أحصنت فرجها فإن وجدتم ف القرآن غير ذلك فقد حم الإمام المهدي ناصر

محمد اليمان عل نفسه لئن استطعتم أن تأتوا ببيان ثالثٍ للمة المحصنة فأصبح ليس هو المهدي المنتظَر
وعل جميع الأنصار ف كافة الأقطار أن يتراجعوا عن نُصرته وشدّ أزر دعوة الاحتام إل الذكر المحفوظ

من التحريف، فذلك بين وبينم.

ويا سبحان اله العظيم! فيف أنم تتبعون ما يخالف لمحم آيات التاب وتحسبون أنّم مهتدون؟ وأما
ه عليه وآله كدرجة إيمانال ه صلالمؤمن بسنة محمد رسول ال الإمام المهدي ّفإن ة الحقنة النبويالس
بهذا القرآن العظيم، وإنما ندعوكم إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم كونه محفوظ من التحريف

والتزييف ولا ينبغ للمهدي المنتظَر أن يدعو علماء المسلمين والنصارى واليهود إل الاحتام إل كتاب
البخاري ومسلم الذي لدى أهل السنة، ولا إل كتاب بحار الأنوار الذي لدى الشيعة الاثن عشر؛ بل أنا

ه عليه وآله وسلم ‐ الإمام ناصر محمد أدعوكم إلال ه ‐ صلالمنتظَر الناصر لمحمد رسول ال المهدي
ما دعاكم إليه محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وسلم ‐ للاحتام إل القرآن العظيم، فإن أعرضتم كما

أعرض أهل التاب عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم فقد أعرضتم عن الحق من ربم. وقال
منْهم فَرِيق َّلتَوي ثُم منَهيب محيل تَابِ اللَّـهك َلنَ اودْعتَابِ يْال نا ميبوتُوا نَصا الَّذِين َلا تَر لَما} :ه تعالال

وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

وإنما دعاهم محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ للاحتام إل القرآن العظيم كونه يوجد فيه
يلائرسا نب َلع قُصآن يـٰذَا الْقُرنَّ ها} :ه تعالالدين. وقال ال م الفصل فيما كانوا فيه يختلفون فالح

اكثَر الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ ﴿٧٦﴾ وانَّه لَهدًى ورحمةٌ لِّلْمومنين ﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم [النمل].

ولن فريقاً منهم أعرض عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم ليحم بينهم فيما كانوا فيه
ثُم منَهيب محيل تَابِ اللَّـهك َلنَ اودْعتَابِ يْال نا ميبوتُوا نَصا الَّذِين َلا تَر لَما} :ه تعاليختلفون. وقال ال

يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ومن ثم غضب اله عليهم ولعنهم وأعدّ لهم عذاباً عظيماً كون سبب إعراضهم هو أنهم قالوا أنهم لن يتّبعوا إلا
ما جاء موافقاً لما لديهم ف التوراة، وقالوا إنّ ما خالف من القرآن للتوراة فلن يتبعوه، ورد اله عليهم وقال

اةيالْح ف يزخ ا منكَ مذَٰل لفْعن يم اءزا جضٍ ۚ فَمعونَ بِبفُرَتتَابِ وْضِ العنُونَ بِبمفَتُوا} :تعال
الدُّنْيا ۖ ويوم الْقيامة يردونَ الَ اشَدِّ الْعذَابِ ۗ وما اللَّـه بِغَافل عما تَعملُونَ} صدق اله العظيم [البقرة:85].

وما أشبه اليوم بالبارحة يا معشر المعرضين عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، فهل اتبعتم
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ملّة فريق من أهل التاب الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر ليصدّوا عن اتباع الذكر بأحاديث
لَمعي اللَّـهو ۗ اللَّـه ولسنَّكَ لَردُ اقُونَ قَالُوا نَشْهنَافكَ الْماءذَا جا} :ه تعالمن عند الشيطان الرجيم؟ وقال ال
اءس منَّها ۚ اللَّـه بِيلس ندُّوا عنَّةً فَصج مانَهميونَ ﴿١﴾ اتَّخَذُوا ااذِبَل ينقنَافنَّ الْمدُ اشْهي اللَّـهو ولُهسنَّكَ لَرا

ما كانُوا يعملُونَ ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [المنافقون].

ولم ين صدّهم بالسيف بل بأخطر من حدّ السيف وهو الذب عن النب بأحاديث لم يقلها محمد رسول اله
صل اله عليه وآله وسلم، وقال اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي
تَقُول واللَّـه يتُب ما يبيتُونَ فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآن

ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اختلافاً كثيرا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النساء].

اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعفَا} :ه تعاله بطردهم وكشف أمرهم بل قال اله لم يأمر نبيأفلا ترون أنّ ال
وكفَ بِاللَّـه وكيً} صدق اله العظيم، ولن لماذا لم يشف أمرهم ويطردهم؟ وتجدون الجواب ف محم

التاب، لينظر من الذين سوف يتّبعون كلام اله ف محم كتابه ومن الذين سوف يعرضون عن محم كلام
الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بفَا} :ه تعالم كتابه. وقال اله ويتبعون ما يخالف لمحال

لَوآن وونَ الْقُررتَدَبي ََف٨١﴾ ا﴿ ًيكو بِاللَّـه َفكو اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ فَايبا يم تُبي اللَّـهو
كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اختلافاً كثيرا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النساء].

إذاً يا قوم، واله لا يستطيع المهدي المنتظَر هداكم حت تجيبوا دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم،
كون الرجوع إل محم كتاب اله القرآن العظيم هو الناموس الحق لشف افتراء شياطين البشر سواء

يون ف التوراة أو ف الإنجيل أو ف السنة النبوية.

ويا معشر الذين يشتمون الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، أقول: عفا اله عنم جميعاً، فإنم لا تعلمون
أنّ الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم، ولسوف تعلمون أنم كنتم تشتمون الإمام المهدي ناصر محمد

.اليمان

عن موضوع الحوار المختار إل لماذا لا تلتزمون بمبدأ الحوار؟ فلماذا تريدون أن تخرجون ويا إخوان
مواضيع أخرى لماذا يا قوم؟ فهل تريدون الحق أم الباطل؟ كونوا صادقين مع اله ومع أنفسم فأنتم أعلم

بما ف أنفسم.

ه ما لم يعلم أنه الحقال بل الأمر عظيم، ومن قال عل ويا قوم ليست القضية لعبة شطرنج أغلبك أو تغلبن
يف تصفون أنّ الذي يدعوكم إليوم القيامة، أفلا تتقون؟ ف من ربه فسوف يحمل وزره ووزر من اتبعه إل
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الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم عل ضلالٍ مبين؟ ولن يا قوم إنّما أدعوكم إل الاحتام إل كتاب
اله القرآن العظيم لنبين لم آياته كون أعلم أنّه حجة اله عليم يوم القيامة وحجة العالم عل طالب العلم

فتعالوا للنظر ال حجة اله عليم يوم القيامة. وقال اله تعال: {ومن اعرض عن ذِكرِي فَانَّ لَه معيشَةً
ضنا ونَحشُره يوم الْقيامة اعم ﴿١٢٤﴾ قَال رب لم حشَرتَن اعم وقَدْ كنت بصيرا ﴿١٢٥﴾ قَال كذَٰلكَ

اتَتْكَ آياتُنَا فَنَسيتَها وكذَٰلكَ الْيوم تُنس ﴿١٢٦﴾} صدق اله العظيم [طه].

﴾٥٦﴿ رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُولا} :ه تعالوقال ال
او تَقُول لَو انَّ اللَّـه هدَان لَنت من الْمتَّقين ﴿٥٧﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

تذَّبَف اتتْكَ آياءقَدْ ج َلب} :ه تعالمن ربهم. وقال ال الحق الذين لم يهتدوا إل ه علن انظروا لرد الول
بِها واستَبرت وكنت من الْافرِين ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

وآيات اله ف محم كتابه حجة اله عل الناس أجمعين. وقال اله تعال: {وانْ اتْلُو الْقُرآنَ ۖ فَمن اهتَدَىٰ
فَانَّما يهتَدِي لنَفْسه ۖ ومن ضل فَقُل انَّما انَا من الْمنذِرِين ﴿٩٢﴾} صدق اله العظيم [النمل].

الإنجيل أو ف التوراة أو ف ون فمه سواء يإذاً يا قوم إنما يهتدي من اتَّبع الذَّكر وكفر بما يخالف لمح
السنة النبوية. وقال اله تعال: {انَّما تُنذِر من اتَّبع الذِّكر وخَش الرحمـٰن بِالْغَيبِ ۖ فَبشِّره بِمغْفرة واجرٍ

كرِيم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [يس].

ألا واله إن لقادر أن أقيم عليم الحجة فيما كنتم تجادلونن فيه، ولنّنا اشترطنا عليم أن لا نخرج عن
مل الحوار فنست نخرج بنتيجة نهائية فيه، فيتم تسلسل المواضيع نقطة نقطة حت موضوع الحوار حت

جميع مواضيع الدين إن كنتم تريدون طريقة الهدى وتبيان الحق، ولا أريد أن أخالفم لما أنهاكم عنه
فأخرج عن موضوع الحوار وقد نهيناكم عن ذلك، ولسوف نختار مواضيعاً تفيدكم ف دينم وإنقاذاً لم من
الت بالحق هو من سوف يختار مواضيع الحوار لتنفيذ مهمت الضلال المبين، والإمام ناصر محمد اليمان
كلِّفت بها من رب أن أبين لم الحق من الباطل، وأما أنتم فمهمتم هو الذود عن حياض الدين بسلطان

العلم من القرآن العظيم والسنة النبوية الحق، كون ناصر محمد اليمان لربما يون هو المهدي المنتظَر أو
من الذين اعترتهم مسوس الشياطين ليقولون عل اله ما لا يعلمون.

ولذلك وجب عليم عدم الإعراض عن ناصر محمد اليمان أو غيره فلا تقولوا: "بل سوف نعرض عن حواره
لعدم إشهاره"، ومن ثم أقول لم إنّم بسبب هذه الحمة الغبية ظهرت لم طوائف جديدة ف الدين

واستباحت قتل المؤمنين كونهم اتّبعهم الذين لا يعقلون وأنتم أعرضتم عن محاورة زعماء تلك الفرق، وما
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كان حجتم إلا الحمة الخبيثة وهو قولم سوف نعرض عن حواره لعدم إشهاره، حت انسلت ف الدين
فرق بين المسلمين واستباحت قتل المؤمنين وذلك بسبب حمتم الغبية؛ بل وجب عليم الذود عن

حياض الدين بسلطان العلم، أفلا تعلمون أنّ ناصر محمد اليمان لو يتبين لأنصاره ف هذا الموقع أنّ أحد
علماء الأمة قد هيمن عل الإمام ناصر محمد اليمان بسلطان العلم الأهدى سبيلا والأصدق قيلا حت ألجم
سوف يتراجعون عن اتّباعه ف المنتظَر ناصر محمد اليمان أن أنصار المهدي الإمام ناصر محمد اليمان
جميع الأقطار فيونون لهذا الموقع من الشاكرين لو تبين لهم أن ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ مبين؟
ولن هيهات هيهات ورب الأرض والسماوات لا تستطيعون كون أجادلم بآيات التاب المحمات لا

نآنَ ۖ فَمالْقُر تْلُونْ ااو} :ه تعالفر بها أو يعرض عنها إلا الفاسقون كونها آيات بينات. تصديقاً لقول الي
اهتَدَىٰ فَانَّما يهتَدِي لنَفْسه ۖ ومن ضل فَقُل انَّما انَا من الْمنذِرِين ﴿٩٢﴾} صدق اله العظيم [النمل].

وقال اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم
[البقرة].

فلم يا قوم لا تريدون أن تتبعوا الحق من ربم؟ وإنّما أدعوكم للاحتام إل اله أفلا ترضون باله حماً
م كتابه؟ فذلك بينه من محم الم حإلا أن يستنبط ل الإمام ناصر محمد اليمان بالحق؟ وهل عل

نب َلع قُصآن يـٰذَا الْقُرنَّ ها} :ه تعالم، فهل أنتم مسلمون أم كافرون بهذا القرآن العظيم؟ وقال الوبين
همم بِحنَهيب قْضكَ يبنَّ ر٧٧﴾ ا﴿ يننموةٌ لِّلْممحردًى ولَه نَّهافُونَ ﴿٧٦﴾ وخْتَلي يهف مالَّذِي ه ثَركا يلائرسا

عمتُس و َتوالْم عمتُس  َنَّك٧٩﴾ ا﴿ بِينالْم الحق َلنَّكَ عا اللَّـه َلع لك٧٨﴾ فَتَو﴿ يملالْع زِيزالْع وهو
الصم الدُّعاء اذَا ولَّوا مدْبِرِين ﴿٨٠﴾ وما انت بِهادِي الْعم عن ضَلَتهِم ان تُسمع ا من يومن بِآياتنَا فَهم
مسلمونَ ﴿٨١﴾ واذَا وقَع الْقَول علَيهِم اخْرجنَا لَهم دابةً من ارضِ تُلِّمهم انَّ النَّاس كانُوا بِآياتنَا  يوقنُونَ

﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النمل].

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_______________
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الروح ه الوجــــه الحقيق للإنســــــــــــان
ونف شفاعـــة العبيد بين يدي الرب المعبــــــود ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله الطيبين وجميع
المسلمين التابعين للحق إل يوم الدين..

وبما أنّ السؤال عن الروح فيعتبر ذلك ليس خارجاً عن نقاط الحوار الت بدأنا بطرحها للحوار كون ذكر
م عن أعين وعقل وأذن الروح، ولذلك وجب علينا الردالروح متعلق بالعذاب من بعد الموت، وكان جدال
بالمزيد من البرهان المبين عن أذن وأعين وقلب الروح وحواسها والت تعتبر الروح الوجه الباطن للإنسان
لها نفس مواصفات الوجه الظاهري ولن ف علم القدرة الربانية،فنحن لا نستطيع أن نعلمم كيفية ذات

الوجه الحقيق الوجه الباطن للإنسان وه ه هكتاب ال أجدها ف م أنطبيعة الخلق وإنما نفتي الروح ف
للإنسان، وتملك حواس كحاسة العقل والبصر والسمع والألم والحب والره، فتعالوا لنبحر ف كتاب اله

مم عإذا كانت أعين ولا ولن تبصروا الحق مم صإذا كانت آذان عن حواس الروح، ولا ولن تسمعوا الحق
ولا ولن تعقلوا القول إذا كانت قلوبم لا تعقل، ولا ولن تنطقوا بالحق إذا كانت ألسنتم بم ولنه لا يقصد
بتلك وجه الإنسان الظاهر بل الوجه الحقيق. وقال اله تعال: {ولَقَدْ ذَرانَا لجهنَّم كثيرا من الْجِن وانسِ ۖ

ۚ لضا مه لب امنْعاكَ كولَـٰئا ۚ اونَ بِهعمسي  ٌآذَان ملَها وونَ بِهرصبي  نيعا ملَها وونَ بِهفْقَهي  قُلُوب ملَه
اولَـٰئكَ هم الْغَافلُونَ ﴿١٧٩﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل يقصد أن أعينهم وآذانهم الظاهرة وألسنتهم الظاهرة أنها لا تسمع ولا ترى ولا
الَّت الْقُلُوب من تَعٰلَـو ارصبا متَع  انَّهفَا} :ه تعالتاب. وقال الم المح لم؟ والجواب تجدونه فتت

ف الصدُورِ ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [الحج].

وضرب اله لم مثلا لو أنّ أحدكم وقف وراء رجل أصم أبم ومن ثم يناديه بأعل صوته فهل ترونه سوف
:ه تعالمصدر الصوت من ورائه كونه لم يسمع الصوت من ورائه. وقال ال يسمع؟ فلن تجدونه يلتفت إل
دْبِرِينا ملَّوذَا وا اءالدُّع مالص عمتُس و َتوالْم عمتُس  َنَّك٧٩﴾ ا﴿ بِينالْم الحق َلنَّكَ عا اللَّـه َلع لكفَتَو}
﴿٨٠﴾ وما انت بِهادِي الْعم عن ضَلَتهِم ان تُسمع ا من يومن بِآياتنَا فَهم مسلمونَ ﴿٨١﴾} صدق اله
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العظيم [النمل].

فهنا ضرب اله لم مثلا لو أنّ أحدكم نادى أصماً أبماً من ورائه حين يدبر لو بينه وبينه قدر مترٍ فلن
يلتفت إل الصوت كونه لم يسمع شيئاً، وكذلك آذان الروح وجه الإنسان الباطن إذا لم تسمع أذنيه فلن
يستجيب إل الحق. وقال اله تعال: {انَّما يستَجِيب الَّذِين يسمعونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:36].

وكذلك إذا كانت آذان الروح صماً فلن تسمع نداء الحق، وكذلك إذا كانت أعين الروح عمياً فلن تبصر
الحق، وكذلك إذا كان لسان الروح أبم فلن ينطق بالحق كون اله قد ختم عل أسماعهم وأبصارهم وأصم

آذانهم.
{﴾٧﴿ يمظع ذَابع ملَهةٌ ۖ وشَاوغ مارِهصبا َلعو ۖ هِمعمس َلعو قُلُوبِهِم َلع اللَّـه خَتَم} :ه تعالوقال ال

[البقرة].

َلع لْهعجي شَان يمو لْـهلضي اللَّـه شَان ياتِ ۗ مالظُّلُم ف مبو منَا صاتوا بِآيذَّبك الَّذِينو} :ه تعالوقال ال
صراط مستَقيم ﴿٣٩﴾} [الأنعام].

وقال اله تعال: {قُل  اقُول لَم عندِي خَزائن اللَّـه و اعلَم الْغَيب و اقُول لَم انِّ ملَكٌ ۖ انْ اتَّبِع ا ما
يوح الَ ۚ قُل هل يستَوِي اعم والْبصير ۚ افََ تَتَفَرونَ ﴿٥٠﴾} [الأنعام:50].

وقال اله تعال: {انَّ شَر الدَّواب عندَ اللَّـه الصم الْبم الَّذِين  يعقلُونَ ﴿٢٢﴾} [الأنفال].

فهل يقصد أصم الأذنين الظاهرة للإنسان، أو أبم اللسان الظاهر للإنسان؟ بل يقصد حواس جوهر الإنسان
مهعمسا لَوو ۖ مهعمس ارخَي يهِمف اللَّـه ملع لَوو} :ه تعالة. وقال العلم القدرة الرباني الباطن، وذلك ف

لَتَولَّوا وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾} [الأنفال].

نظُرن يم منْهملُونَ ﴿٤٢﴾ وقعي  انُواك لَوو مالص عمتُس نتفَاكَ الَيونَ اعتَمسن يم منْهمو} :ه تعالوقال ال
الَيكَ افَانت تَهدِي الْعم ولَو كانُوا  يبصرونَ ﴿٤٣﴾} صدق اله العظيم [يونس].

كون الفريق الذي يتّبع آيات اله البينات والفريق الذي يعرض عن آيات اله البينات فيتّبع ما خالفها،
فالفريقان كالأعم والبصير فهل يستويان مثلا؟ واحدٌ يبصر ويسمع وينطق بالحق ويفهم القول، والآخر لا
ۚ يعمالسيرِ وصالْبو مصاو معاك نالْفَرِيقَي ثَلم} :ه تعالولذلك قال ال .ولا يرى ولا ينطق بالحق يسمع

هل يستَوِيانِ مثًَ ۚ افََ تَذَكرونَ ﴿٢٤﴾} [هود].
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َلع لْهعجي شَان يمو لْـهلضي اللَّـه شَان ياتِ ۗ مالظُّلُم ف مبو منَا صاتوا بِآيذَّبك الَّذِينو} :ه تعالوقال ال
صراط مستَقيم ﴿٣٩﴾} [الأنعام].

{﴾٧﴿ يمظع ذَابع ملَهةٌ ۖ وشَاوغ مارِهصبا َلعو ۖ هِمعمس َلعو قُلُوبِهِم َلع اللَّـه خَتَم} :ه تعالوقال ال
[البقرة].

وقال اله تعال: {صم بم عم فَهم  يرجِعونَ ﴿١٨﴾} [البقرة].

وقال اله تعال: {انَّما يستَجِيب الَّذِين يسمعونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:36].

نظُرن يم منْهملُونَ ﴿٤٢﴾ وقعي  انُواك لَوو مالص عمتُس نتفَاكَ الَيونَ اعتَمسن يم منْهمو} :ه تعالوقال ال
الَيكَ افَانت تَهدِي الْعم ولَو كانُوا  يبصرونَ ﴿٤٣﴾} [يونس].

وقال تعال: {ومن كانَ ف هـٰذِه اعم فَهو ف اخرة اعم واضل سبِيً ﴿٧٢﴾} [الإسراء].

متَع  انَّها ۖ فَاونَ بِهعمسآذَانٌ ي وا الُونَ بِهقعي قُلُوب مونَ لَهَضِ فَترا وا فيرسي فَلَما} :ه تعالوقال ال
ابصار ولَـٰن تَعم الْقُلُوب الَّت ف الصدُورِ ﴿٤٦﴾} [الحج].

ًبِيس لضا مه لب ۖ امنْعاك ا منْ هلُونَ ۚ اقعي وونَ اعمسي مهثَركنَّ اا بستَح ما} :ه تعالوقال ال
﴿٤٤﴾} [الفرقان].

وقال اله تعال: {والَّذِين اذَا ذُكروا بِآياتِ ربهم لَم يخروا علَيها صماً وعمياناً} [الفرقان:73].

نظُرن يم منْهملُونَ ﴿٤٢﴾ وقعي  انُواك لَوو مالص عمتُس نتفَاكَ الَيونَ اعتَمسن يم منْهمو} :ه تعالوقال ال
الَيكَ افَانت تَهدِي الْعم ولَو كانُوا  يبصرونَ ﴿٤٣﴾} [يونس].

وللروح أيدٍ وأذقانٍ، وقال اله تعال: {وقَالَتِ الْيهود يدُ اله مغْلُولَةٌ غُلَّت ايدِيهِم ولُعنُواْ بِما قَالُواْ} صدق اله
العظيم [المائدة:64]، أي غُلَّت أيديهم الباطنة عن فعل الخير، كونها ه الت تحرك الأيدي الظاهرة إل فعل
نين بلْنَا معجونَ ﴿٨﴾ وحقْمم مذْقَانِ فَها َلا ِفَه َْغا هِمنَاقعا لْنَا فعنَّا جا} :ه تعالالخير. وقال ال

ايدِيهِم سدا ومن خَلْفهِم سدا فَاغْشَينَاهم فَهم  يبصرونَ ﴿٩﴾ وسواء علَيهِم اانذَرتَهم ام لَم تُنذِرهم  يومنُونَ
﴿١٠﴾ انَّما تُنذِر من اتَّبع الذِّكر وخَش الرحمـٰن بِالْغَيبِ فَبشِّره بِمغْفرة واجرٍ كرِيم ﴿١١﴾} صدق اله
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العظيم [يس].

وقال اله تعال: {ولَو جعلْنَاه قُرآنًا اعجميا لَّقَالُوا لَو فُصلَت آياتُه ۖ ااعجم وعربِ ۗ قُل هو للَّذِين آمنُوا
هدًى وشفَاء ۖ والَّذِين  يومنُونَ ف آذَانهِم وقْر وهو علَيهِم عم ۚ اولَـٰئكَ ينَادونَ من مانٍ بعيدٍ ﴿٤٤﴾}

[فصلت].

وقال اله تعال: {افَانت تُسمع الصم او تَهدِي الْعم ومن كانَ ف ضَلٍ مبِين ﴿٤٠﴾} [الزخرف].

وقال اله تعال: {اولَـٰئكَ الَّذِين لَعنَهم اللَّـه فَاصمهم واعم ابصارهم ﴿٢٣﴾} [محمد:23].

وقال اله تعال: {ومن كانَ ف هـٰذِه اعم فَهو ف اخرة اعم واضل سبِيً ﴿٧٢﴾} [الإسراء].

منَاهزِد تا خَبلَّمك نَّمهج ماهواا ممصا ومبا ويمع هِموهۇج َلع ةاميالْق موي مهشُرنَحو} :ه تعالوقال ال
سعيرا ﴿٩٧﴾ ذَٰلكَ جزاوهم بِانَّهم كفَروا بِآياتنَا} صدق اله العظيم [الإسراء:97-98]، فانظروا لحجة اله

عليهم: {ذَلكَ جزآوهم بِانَّهم كفَرواْ بِآياتنَا} صدق اله العظيم. وتجدونهم لا يزالون فعلا عمياناً عن معرفة ربهم
الحق، ولذلك لم يقدِّروا ربهم حق قدْرِه يوم القيامة حت وقد عذبهم اله ف الدنيا عند الهلاك وعذَّب أرواحهم

ف النار من بعد الموت، ولن للأسف كذلك نجدهم عمياناً فلم يبصروا ربهم الحق يوم القيامة، ولذلك
تجدوهم يبحثون عن الشفعاء بين يدي اله وقالوا: {فَهل لَّنَا من شُفَعاء فَيشْفَعوا لَنَا او نُرد فَنَعمل غَير الَّذِي

كنَّا نَعمل ۚ قَدْ خَسروا انفُسهم وضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:53].

فانظروا لقول اله تعال: {قَدْ خَسروا انفُسهم وضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ}، أي الذين كانوا يفترون الشفعاء
و لو هونن دم ملَه سلَي ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالالدنيا. وقال ال وهم ف

شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ولن الذين لا يؤمنون باله إلا وهم مشركون به عباده المقربين سيقولون: "مهلا يا ناصر محمد اليمان إنما
نف الشفاعة عن الافرين فقط وتحل للمؤمنين". ومن ثم نرد عليه بقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا انفقُوا

مما رزَقْنَاكم من قَبل ان يات يوم  بيع فيه و خُلَّةٌ و شَفَاعةٌ} صدق اله العظيم [البقرة:254].

وقال اله تعال: {اللَّـه الَّذِي خَلَق السماواتِ وارض وما بينَهما ف ستَّة ايام ثُم استَوىٰ علَ الْعرشِ ۖ ما
لَم من دونه من ول و شَفيع ۚ افََ تَتَذَكرونَ ﴿٤﴾} [السجدة].
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وقال اله تعال: {وذَرِ الَّذِين اتَّخَذُوا دِينَهم لَعبا ولَهوا وغَرتْهم الْحياةُ الدُّنْيا ۚ وذَكر بِه ان تُبسل نَفْس بِما
كسبت لَيس لَها من دونِ اللَّـه ول و شَفيع} صدق اله العظيم [الأنعام:70].

ولن الذين ف قلوبهم زيغٌ عن الحق المبين ف آيات أم التاب المحمات البينات لعالمم وجاهلم لن
يتّبع فتاوى اله ف آيات التاب المحمات؛ بل سوف يذرهن وراء ظهره وكأنه لم يسمع بهن قط ف الحياة

ومن ثم يتبع ظاهر الآيات المتشابهات ف شأن الشفاعة الت لا تزال بحاجة للتأويل كونه من الذين لا
يؤمنون باله إلا وهم مشركون، ويقول:

ضرو ـٰنمحالر ذِنَ لَها نم ةُ االشَّفَاع تَنفَع  ٍذئموي} :ه تعال؛ بل قال اليا ناصر محمد اليمان مهلا مهلا"
لَه قَو ﴿١٠٩﴾} [طه].

وقال اله تعال: {و يملكُ الَّذِين يدْعونَ من دونه الشَّفَاعةَ ا من شَهِدَ بالحق وهم يعلَمونَ ﴿٨٦﴾} صدق
اله العظيم [الزخرف]".

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: لم يأذن اله له بالشفاعة وإنما أذن له بتحقيق الشفاعة. تصديقاً لقول
اله تعال: {قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا لَّه ملْكُ السماواتِ وارضِ ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم

[الزمر].

واذِنَ له الرحمن بالخطاب كونه لن يشفع بين يدي اله من هو أرحم منه بعباده اله أرحم الراحمين سبحانه
 ۖ افةُ صئَالْمو وحالر قُومي موي} :ه تعالعلواً كبيراً؛ بل سوف يقول صواباً. تصديقاً لقول ال وتعال

يتَلَّمونَ ا من اذِنَ لَه الرحمـٰن وقَال صوابا ﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم [النبأ].

فما هو القول الصواب؟ وبما أنّ اله هو أرحم الراحمين فلا ينبغ أن يون هناك عبد هو أرحم بعباد اله
من اله أرحم الراحمين حت يشفع لهم بين يدي أرحم الراحمين؛ بل سوف يحاج اله ف تحقيق النعيم

:ه تعالنفسه تحققت الشفاعة يا قوم. وقال ال ه ففإذا تحقق رضوان ال يرض الأعظم من جنة النعيم حت
{﴾٢٦﴿ ضريو شَاءن يمل ذَنَ اللَّـهان يدِ اعن بم ا اىشَي متُهشَفَاع تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مكو}

صدق اله العظيم [النجم].

فهل تعلمون البيان الحق لقول اله تعال: {ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن يشَاء ويرض} صدق اله العظيم؟
فهذا يعن أنّ الذي أذن اله له أن يخاطب ربه ف تحقيق الشفاعة لم يشفع لأحدٍ وإنما حاج ربه ف تحقيق

ذَنَ اللَّـهان يدِ اعن بم ا} :ه تعالنفسه تحققت الشفاعة، ولذلك قال ال ف نفسه، فإذا رض ه فرضوان ال
لمن يشَاء ويرض} صدق اله العظيم. فإذا تحقق رضوان الرحمن ف نفسه هنا المفاجأة البرى، وإنما
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الذي أذن اله له بتحقيق الشفاعة هو بأنّ يحاج اله ف تحقيق رضوان نفسه فإذا رض اله ف نفسه تحققت
الشفاعة لون الذي أذن اله له أن يخاطب ربه، لم يشفع لعباده وإنما حاج ربه ف تحقيق النعيم الأعظم من

جنّة النعيم وهو أن يرض اله ف نفسه فإذا رض ف نفسه تحققت الشفاعة فتأت من اله لعباده وهنا
المفاجأة البرى. وقال اله تعال: {و تَنفَع الشَّفَاعةُ عندَه ا لمن اذِنَ لَه ۚ حتَّ اذَا فُزعَ عن قُلُوبِهِم قَالُوا

ماذَا قَال ربم ۖ قَالُوا الْحق ۖ وهو الْعل الْبِير ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [سبأ]، ألا واله وكأن أرى أعيناً
.تنهمر بالدموع مما عرفوا من الحق

وأما الروح فلا تحيطون بها علماً وما أوتيتم من العلم إلا قليلا، وأما رؤية محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه
وآله وسلّم ‐ لأصحاب النار ليلة الإسراء والمعراج فإن الذي عرج به حت أراه الجنة والنار لقادر أن يريه
أرواح الفار يصطرخون ف نار جهنم. تصديقاً لقول اله تعال: {وانَّا علَ ان نُّرِيكَ ما نَعدُهم لَقَادِرونَ

﴿٩٥﴾} [المؤمنون].

وقال اله تعال: {ولَقَدْ رآه نَزلَةً اخْرىٰ ﴿١٣﴾ عندَ سدْرة الْمنتَه ﴿١٤﴾ عندَها جنَّةُ الْماوىٰ ﴿١٥﴾ اذْ
يغْشَ السدْرةَ ما يغْشَ ﴿١٦﴾ ما زَاغَ الْبصر وما طَغَ ﴿١٧﴾ لَقَدْ راىٰ من آياتِ ربه الْبرىٰ ﴿١٨﴾}

صدق اله العظيم [النجم].

عليهم الإمام المهدي يرد ه ليلة الإسراء والمعراج"، ومن ثمرب هالجاهلون أن يقولوا: "لقد رأى ال ما يودولرب
وأقول: لم ير ذات اله سبحانه وإنما رأى من آيات ربه البرى. ولربما يقاطعن مرة أخرى ويقول: "أفلا

تنظر إل قول اله تعال {ولَقَدْ رآه نَزلَةً اخْرىٰ ﴿١٣﴾ عندَ سدْرة الْمنتَه ﴿١٤﴾} صدق اله العظيم؟". ومن
ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: رأى جبريل عليه الصلاة والسلام نزلةً أخرى بصورته

تحت العرش العظيم، فتحول جبريل عليه الصلاة والسلام إل حين وصلا إل ة عند سدرة المنتهيالملائ
صورته الملائية وخر ساجداً بين يدي رب العرش العظيم كونه كان يأت محمداً رسول اله ‐ صلّ اله

ولربما يقاطعن ،ة عند سدرة المنتهين بصورته الملائسوياً، ورآه نزلةً أخرى ول عليه وآله وسلّم ‐ رجلا
﴾١٠﴿ حوا ام دِهبع َلا حو٩﴾ فَا﴿ َندا وا نيسقَو انَ قَابَف} :ه تعالآخر ويقول: "ألم تتدبر قول ال
ما كذَب الْفُواد ما راىٰ ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [النجم]؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد
ّه صله جبريل عليه الصلاة والسلام معلم محمدٍ رسول الوأقول: إنما ذلك شديد القوى رسول ال ،اليمان
قنطا يمىٰ ﴿٢﴾ وا غَومو مباحص لا ضىٰ ﴿١﴾ موذَا ها مالنَّجو} :ه تعاله عليه وآله وسلّم. وقال الال
فُقبِا وهىٰ ﴿٦﴾ وتَوفَاس ةرىٰ ﴿٥﴾ ذُو مشَدِيدُ الْقُو هلَّم٤﴾ ع﴿ وحي حو ا ونْ هىٰ ﴿٣﴾ اوالْه نع
اعلَ ﴿٧﴾ ثُم دنَا فَتَدَلَّ ﴿٨﴾ فَانَ قَاب قَوسين او ادنَ ﴿٩﴾ فَاوح الَ عبدِه ما اوح ﴿١٠﴾ ما

نتَهالْم ةدْرندَ سىٰ ﴿١٣﴾ عخْرلَةً انَز آهلَقَدْ رىٰ ﴿١٢﴾ ورا يم َلع ونَهارفَتُمىٰ ﴿١١﴾ ااا رم ادالْفُو ذَبك
﴿١٤﴾ عندَها جنَّةُ الْماوىٰ ﴿١٥﴾ اذْ يغْشَ السدْرةَ ما يغْشَ ﴿١٦﴾ ما زَاغَ الْبصر وما طَغَ ﴿١٧﴾ لَقَدْ



18-01-2011 الروح ه الوجه الحقيق للإنسان، ونف شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود ..  14

n-ye.me/36852 95/978

راىٰ من آياتِ ربه الْبرىٰ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [النجم].

حوا ام دِهبع َلا حو٩﴾ فَا﴿ َندا وا نيسقَو انَ قَابَآخر ويقول: "ألم يقل: {ف ولربما يقاطعن
﴿١٠﴾}؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إنما ذلك عندما نزل جبريل عليه
الصلاة والسلام وبدأ بتنزيل القرآن ليعلِّمه لمحمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ فلم أجد
المسافة ثابتة بين صدر محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ وصدر جبريل عليه الصلاة

انَ قَابَف} :ه تعالوالسلام بل كان يجره إليه ويطلقه حين كلمه جبريل عليه الصلاة والسلام. وقال ال
قَوسين او ادنَ} صدق اله العظيم، وذلك من دقة الصدق للام اله فيقول فان قاب قوسين أو أدن، كون
المسافة لم تن ثابتة بسبب أنّ جبريل كان يجره إليه ويطلقه. ومن ثم قال اله تعال: {فَاوح الَ عبدِه ما
اوح}، أي فأوح اله إل عبده ما أوحاه جبريل عليه الصلاة والسلام. فلا تقولوا عل اله ما لا تعلمون!

ويا علماء المسلمين وأمتهم، تعالوا للحوار ف هذا الموقع المبارك ليون طاولة الحوار العالمية بينم وبين
المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور كون الرابطة العلمية العالمية موقع محايدٌ فلا هم من

أنصار الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ولا هم ضده فلا يزالون باحثين عن الحق حت يتبين لهم حقيقة
الإمام ناصر محمد اليمان، فهل هو حقاً لا يجادله عالم من القرآن إلا غلبه بسلطان العلم يستنبطه من محم
م أحبتن لنا شرط عليه بغير سلطانٍ من ربهم؟ ولآيات ال القرآن العظيم، أم إنّه من الذين يجادلون ف
علماء الأمة وهو أنّ الإمام المهدي هو من سوف يضع لم مواضيع الحوار المختارة كون الإمام ناصر

محمد اليمان سوف ينسف عقائدَ محدثاتٍ ف الدين نسفاً بمحم كتاب اله حت نُطهر سنة محمد رسول
م علفنترك ة الأولمنهاج النبو نعيدكم إل م الذكر تطهيراً حته عليه وآله الأطهار بمحال ّه صلال

كتاب اله وسنة رسوله كما ترك محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ الذين من قبلم، ولن
م الإمام المهديه إليالهدى لما ابتعث ال ه قد أخرجوكم عن الصراط المستقيم، ولو لم تزالوا علأعداء ال
المنتظَر ناصر محمد اليمان ليعيدكم إل منهاج النبوة الأول عل كتاب اله وسنة رسوله الحق، ولم ننر

من السنة إلا ما خالفت لمحم كتاب اله القرآن العظيم، وأما الذي لا يختلف مع القرآن فنرده للعقل
والمنطق إن كنتم تعقلون.

ويا أمة الإسلام وعلماءهم، إن كنتم تريدون الحق فسوف يختار لم المهدي المنتظَر مواضيع الحوار فأنسف
البدع والمحدثات نسفاً بسلاح جدّي محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ محم القرآن العظيم
فاجاهدكم به جهاداً كبيراً. تصديقاً لقول اله تعال: {فََ تُطع الْافرِين وجاهدْهم بِه جِهادا كبِيرا ﴿٥٢﴾}

صدق اله العظيم [الفرقان].

ويا قوم ليس المنطق أن يبعث اله خليفته الإمام المهدي ليحاج علماء المسلمين والنصارى واليهود بتاب
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البخاري ومسلم أو بحار الأنوار، فلن تجيرون من اله لو يتبع الإمام المهدي أهواءكم، وما ينبغ للإمام
المهدي الحق من ربم أن يبعثه اله متّبعاً لأهوائم؛ بل متّبعاً لتاب اله وسنة رسوله الحق الت لا تخالف
لمحم القرآن، ولو حاورتم الدهر كله لما تزحزحت عن كتاب اله وسنة رسوله الحق قيد شعرة إنْ شاء

اله رب العالمين وإنا لصادقون.

وأما الذين يحاجون الإمام المهدي بغير علم من ربهم ويشتمون الإمام المهدي ويصفونه بالدجال وبالمنافق
مُالمعا مَلالُنَا ومعه عظيماً، فنقول لهم: {لَنَا اوالضال هو وأنصاره وغير ذلك من البهتان و كان عند ال

سَم علَيم  نَبتَغ الْجاهلين} [القصص:55].

ويا معشر علماء أمة الإسلام ليس المنطق أن نضع الحوار لم ليتم التحاور فيه بين وبينم فإذا الجاهلون
منم يصرون عل إخراجنا من موضوع الحوار المختار ونحن نعلم ما هو السبب لديهم، وهو أنهم عاجزون

عن إقامة الحجة عل الإمام المهدي ف ذلك الموضوع ومن ثم يبحثون ف مواضيع أخرى علّهم يجدون
مدخلا فيحاجون به الإمام ناصر محمد اليمان حت يرجعوا أنصاره عن اتِّباعه، أولئك لا يهدي اله قلوبهم
ة علشيئاً وإنما يبحثون عن مدخل ولو خرم إبرة علهم يقيمون الحج أبداً ما داموا لا يبحثون عن الحق
الإمام ناصر محمد اليمان، أولئك من الذين أضلّتهم الشياطين عن الصراط المستقيم ويصدّونهم عن

السبيل ويحسبون أنهم مهتدون، وأما كيف تعلمون أنهم لا يبحثون عن الحق شيئاً فسوف تجدونهم حين يقيم
عليهم الإمام المهدي الحجة الداحضة ف مسألة فسوف تأخذهم العزة بالإثم ولا ولن يعترفوا بالحق من ربهم
مهما كان بين ف محم كتاب اله، فلن يتّبعوه حت ولو تبين لهم أنّه الحق من ربهم لا شكّ ولا ريب، فلن

تجدوهم يتّبعون محم آيات اله ولن يعترفوا بنقطة واحدة أنّ الحق مع الإمام ناصر محمد اليمان أولئك هم
المستبرون عن اتّباع آيات اله وسوف يصرف اله قلوبهم عن اتّباع الحق من ربهم من الذين قال اله عنهم
ف محم كتابه: {ساصرِف عن آيات الَّذِين يتَبرونَ ف ارضِ بِغَيرِ الْحق وان يروا كل آية  يومنُوا بِها وان
يروا سبِيل الرشْدِ  يتَّخذُوه سبِيً وان يروا سبِيل الْغَ يتَّخذُوه سبِيً ۚ ذَٰلكَ بِانَّهم كذَّبوا بِآياتنَا وكانُوا عنْها

غَافلين ﴿١٤٦﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

فانظروا عن سبب صرف قلوبهم عن اتباع الحق من ربهم. وقال اله تعال: {ذَٰلكَ بِانَّهم كذَّبوا بِآياتنَا وكانُوا
عنْها غَافلين} صدق اله العظيم، فلا تونوا منهم أحبت ف اله السودان وأسد السنة والذين يعلنون الحرب
م بالحقإلجام لقادر عل ه إنه؟ ألا والفمن يجركم من عذاب ال ،ووسيلة ل حيلةب الإمام المهدي عل
ف جميع ما كنتم فيه تمترون وحصرياً من كتاب اله القرآن العظيم وإنا لصادقون عن عدد أصحاب

الهف والرقيم وعن مجء كوكب العذاب، ولن يا قوم لقد نُهيت عن تحديد مجء كوكب العذاب كونم
سوف تُنظرون الإيمان بالحق من ربم حت تروا كوكب العذاب الأليم مهما بينت لم من الحق ف كتاب
اله فلن تتّبعوه؛ بل سوف تنتظرون موعد كوكب العذاب ومن ثم تنظرون فهل يعذبم اله كما قال الإمام
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ناصر محمد اليمان؟ ألا واله الذي لا إله غيره لو فصلت كتاب اله تفصيلا من الغلاف إل الغلاف للذين لا
يعقلون من المسلمين وفقهوه جميعاً عن ظهر قلبٍ محمه ومتشابهه ومن ثم بينت لهم موعد كوكب العذاب
لأرجأوا اليقين بالحق من ربهم واتباعه حت يأت اليوم الذي حدده الإمام ناصر محمد اليمان لينظروا هل
يرون العذاب الأليم؟ ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: قال اله تعال: {اثُم اذَا ما

وقَع آمنتُم بِه ۚ آنَ وقَدْ كنتُم بِه تَستَعجِلُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [يونس].

أرأيتم لو أنّ محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ أخبرهم أنّ كوكب العذاب بق له أكثر من
:ه تعالذلك الزمن. وقال ال م كان يستعجل به قومه فعنه الذين صدقوه ف ّألف وأربعمائة سنة، إذاً لتول
و النَّار هِموهن ۇجفُّونَ عي  ينوا حفَرك الَّذِين لَمعي ٣٨﴾ لَو﴿ ينادِقص نتُمن كدُ اعـٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميو}

عن ظُهورِهم و هم ينصرونَ ﴿٣٩﴾ بل تَاتيهِم بغْتَةً فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾}
[الأنبياء].

وقال اله تعال: {قُل سيروا ف ارضِ فَانظُروا كيف كانَ عاقبةُ الْمجرِمين ﴿٦٩﴾ و تَحزنْ علَيهِم و تَن
دِفونَ رن يا سع ٧١﴾ قُل﴿ ينادِقص نتُمن كدُ اعـٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميونَ ﴿٧٠﴾ ورما يمم قيض ف

لَم بعض الَّذِي تَستَعجِلُونَ ﴿٧٢﴾ وانَّ ربكَ لَذُو فَضل علَ النَّاسِ ولَـٰن اكثَرهم  يشْرونَ ﴿٧٣﴾}
[النمل].

وقال اله تعال: {وما ارسلْنَاكَ ا كافَّةً لِّلنَّاسِ بشيرا ونَذِيرا ولَـٰن اكثَر النَّاسِ  يعلَمونَ ﴿٢٨﴾ ويقُولُونَ
متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٢٩﴾ قُل لَّم ميعاد يوم  تَستَاخرونَ عنْه ساعةً و تَستَقْدِمونَ ﴿٣٠﴾
جِعرهم يندَ ربقُوفُونَ عوونَ ممذِ الظَّالىٰ اتَر لَوو هدَيي نيبِالَّذِي ب آنِ وـٰذَا الْقُربِه نموا لَن نُّوفَرك الَّذِين قَالو

بعضهم الَ بعضٍ الْقَول يقُول الَّذِين استُضعفُوا للَّذِين استَبروا لَو انتُم لَنَّا مومنين ﴿٣١﴾} [سبأ].

اللَّـه شَاءي ن لَّوم منُطْعنُوا اآم لَّذِينوا لفَرك الَّذِين قَال اللَّـه مَزَقا رمقُوا منفا ملَه يلذَا قاو} :ه تعالوقال ال
ونَ انظُرا ي٤٨﴾ م﴿ ينادِقص نتُمن كدُ اعـٰذَا الْوه َتقُولُونَ مي٤٧﴾ و﴿ بِينلٍ مَض ف ا نتُمنْ اا همطْعا
صيحةً واحدَةً تَاخُذُهم وهم يخصمونَ ﴿٤٩﴾ فََ يستَطيعونَ تَوصيةً و الَ اهلهِم يرجِعونَ ﴿٥٠﴾} [يس].

نَا نَذِيرا انَّماو ندَ اللَّـهع لْما الْعنَّما ٢٥﴾ قُل﴿ ينادِقص نتُمن كدُ اعـٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميو} :ه تعالوقال ال
مبِين ﴿٢٦﴾} [الملك].

رِيننتَظالْم نم معم ِّنوا ارفَانتَظ لَّـهل با الْغَينَّما فَقُل هبن رةٌ مآي هلَيع نزِلا قُولُونَ لَويو} :ه تعالوقال ال
﴿٢٠﴾ واذَا اذَقْنَا النَّاس رحمةً من بعدِ ضراء مستْهم اذَا لَهم مر ف آياتنَا قُل اللَّـه اسرعُ مرا انَّ رسلَنَا
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يتُبونَ ما تَمرونَ ﴿٢١﴾} [يونس].

وقال اله تعال: {وما يتَّبِع اكثَرهم ا ظَنا انَّ الظن  يغْن من الحق شيئاً انَّ اللَّـه عليم بِما يفْعلُونَ ﴿٣٦﴾
وما كانَ هـٰذَا الْقُرآنُ ان يفْتَرىٰ من دونِ اللَّـه ولَـٰن تَصدِيق الَّذِي بين يدَيه وتَفْصيل الْتَابِ  ريب فيه من
نتُمن كا ونِ اللَّـهن دتُم متَطَعاس نوا معادو هثْلم ةورتُوا بِسفَا قُل اهقُولُونَ افْتَري مالعالمين ﴿٣٧﴾ ا رب
فيك فَانظُر هِملن قَبم الَّذِين ذَّبكَ كذَٰلك وِيلُهتَا هِمتاا يلَمو هلْميطُوا بِعحي ا لَموا بِمذَّبك ل٣٨﴾ ب﴿ ينادِقص
كانَ عاقبةُ الظَّالمين ﴿٣٩﴾ ومنْهم من يومن بِه ومنْهم من  يومن بِه وربكَ اعلَم بِالْمفْسدِين ﴿٤٠﴾ وان

كذَّبوكَ فَقُل لِّ عمل ولَم عملُم انتُم برِيىونَ مما اعمل وانَا برِيء مما تَعملُونَ ﴿٤١﴾ ومنْهم من يستَمعونَ
 انُواك لَوو مدِي الْعتَه نتفَاكَ الَيا نظُرن يم منْهملُونَ ﴿٤٢﴾ وقعي  انُواك لَوو مالص عمتُس نتفَاكَ الَيا

يبصرونَ ﴿٤٣﴾ انَّ اللَّـه  يظْلم النَّاس شيئاً ولَـٰن النَّاس انفُسهم يظْلمونَ ﴿٤٤﴾} [يونس].

وقال اله تعال: {ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٤٨﴾ قُل  املكُ لنَفْس ضرا و نَفْعا ا ما
هذَابع متَاكنْ اا تُميارا ونَ ﴿٤٩﴾ قُلتَقْدِمسي ةً واعونَ سرختَاسي ََف ملُهجا اءذَا جا لجا ةما لل اللَّـه شَاء

بياتًا او نَهارا ماذَا يستَعجِل منْه الْمجرِمونَ ﴿٥٠﴾ اثُم اذَا ما وقَع آمنتُم بِه آنَ وقَدْ كنتُم بِه تَستَعجِلُونَ
﴿٥١﴾} [يونس].

مانُهيموا افَرك الَّذِين نفَعي  الْفَتْح موي ٢٨﴾ قُل﴿ ينادِقص نتُمن كا ـٰذَا الْفَتْحه َتقُولُونَ ميو} :ه تعالوقال ال
و هم ينظَرونَ ﴿٢٩﴾ فَاعرِض عنْهم وانتَظر انَّهم منتَظرونَ ﴿٣٠﴾} [السجدة].

وقال اله تعال: {قَال يا قَوم لم تَستَعجِلُونَ بِالسيىة قَبل الْحسنَة ۖ لَو تَستَغْفرونَ اللَّـه لَعلَّم تُرحمونَ
﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [النمل].

م حتم وسوف نصبر عليليؤخره عن أدعو رب ّه إنالألباب؟ ألا وال تستعجلون بالعذاب يا أول مفل
تصدقوا يا معشر المسلمين، ولن أخش أنّ رب لم يجب دعائ بتأخيره عنم ولم نؤكده لم كوننا نريد

:بالضبط ونقتبس منه ما يل ذلك البيان بما يل م فم النجاة وليس الهلاك ولذلك قلنا لل

إقتباس

إذاً مت يتوقعها المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان؟ ومن ثم أرد عليه بالحق وأقول: بق لها ساعة
قدرية واحدة من لحظة ميلاد هلال ذي القعدة لعام 1428 للهجرة، والساعة القدرية ه ألف ساعة قمرية
بحساب يوم القمر والألف الساعة القمرية ه تعدل ثلاثون ألف ساعة أرضية من ساعاتم الت بأيدكم
َتقُولُونَ ميو} :ه تعالإذا مضت وانقضت فلا تستقدمون ساعة ولا تستأخرون. تصديقاً لقول ال حت
هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٢٩﴾ قُل لَّم ميعاد يوم  تَستَاخرونَ عنْه ساعةً و تَستَقْدِمونَ ﴿٣٠﴾}
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صدق اله العظيم [سبأ].

وكل يوم هو ف شأن بسبب الدعاء، فإن يشاء يؤخره أكثر من ذلك فل يوم هو ف شأن. تصديقاً لقول
اله تعال: {قُل ما يعبا بِم رب لَو دعاوكم ۖ فَقَدْ كذَّبتُم فَسوف يونُ لزاما ﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم

[الفرقان].
فإذا كذبتم فسوف يون لزاماً ف ساعته المعلومة، وإل اله ترجع الأمور، وأريد لم النجاة وليس

الهلاك، فلا تُنظروا التصديق بالبيان الحق للذكر حت تروا أحجار العذاب الأليم

انته الاقتباس من البيان الذي بعنوان:
( المنتظَر ناصر محمد اليمان كوكب سقر، بيان المهدي Nibiru Planet X )

تلقيت الأمر من رب العرش العظيم أن السماوات والأرض وما بينهما ورب رميم رب العظام وه ه العظيم الذي يحيألا وال
أن أحذركم من كوكب العذاب، وأران اله أنّه النار وأران اله أنّه يأت للأرض من أطرافها، وأران اله أنّ الشمس سوف
تطلع من مغربها ليلة مروره، وأران اله أنه يمطر بحجارة من نار، وإنه لنبأ عظيم أنتم عنه معرضون، فما هو الحل لإنقاذكم

أحبت ف اله علماء المسلمين وأمتهم فقد صار الإمام المهدي يخش عليم عذاب كوكب العذاب؟ ألم نُفصله لم من محم
التاب وأنّه كوكب النار فما ظنم بقول اله تعال: {ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٣٨﴾ لَو يعلَم الَّذِين كفَروا
مه ا وهدونَ ريعتَطسي ََف متُههغْتَةً فَتَبيهِم بتتَا لونَ ﴿٣٩﴾ برنصي مه و مورِهن ظُهع و النَّار هِموهن ۇجفُّونَ عي  ينح

ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} [الأنبياء].

وقال اله تعال: {كَّ والْقَمرِ ﴿٣٢﴾ واللَّيل اذْ ادبر ﴿٣٣﴾ والصبح اذَا اسفَر ﴿٣٤﴾ انَّها حدَى الْبرِ ﴿٣٥﴾ نَذِيرا لِّلْبشَرِ
﴿٣٦﴾ لمن شَاء منم ان يتَقَدَّم او يتَاخَّر ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [المدثر]، فما هو الحل لإنقاذكم أحبت ف اله؟ رجوت

من رب متوسلا إليه بحق رحمته الت كتب عل نفسه أن لا يعذبم وأقول: اللهم اغفر لإخوان علماء المسلمين وأمتهم فإنهم لا
يعلمون أنّ الإمام المهدي الحق من ربهم إنك أنت الغفور الرحيم.

وأما الذي يجادلن ف عدد أصحاب الهف فأقول له: إنك تحاجن ف شء تجدونه عل الواقع الحقيق ف اليمن ف محافظة
ذمار ف قرية الأقمر، ونحمل مسؤولية ذلك بين يدي اله للحومة اليمنية، ولسنا ملفين إلا أن ندل الناس عليهم ليعثروا عليهم

ليعلموا أي الحزبين أحص عددهم ولما لبثوا أمداً، ولن أكثركم يجهلون.

ويا أحبت ف اله إن أعدكم وعداً غير مذوب أن أحاوركم ف النقاط وأبين لم ما لم تونوا تعلمون بإذن الرحمن معلم
الإنسان البيان الحق للقرآن ولن الوقت أصبح ضيقاً جداً لدينا وجئنا إل هذا الموقع لطلب حوار علماء الأمة ف حدود
وعقائد أساسية ف الدين يجب معرفتها وتفصيلها للمؤمنين من محم كتاب اله وأنتم تذهبون بنا إل مواضيع أخرى

فتخرجوننا عن موضوع الحوار المختار ف أساسيات ف الدين، ألا ترون أنم أجبرتمون عل الخروج عن موضوع نف حدّ
الرجم من محم التاب، فهل ترونه موضوعاً سهلا ف نظركم؟ أم أنه خطير جداً ويجب الفصل فيه بمحم القرآن العظيم؟
وكذلك المواضيع الت سوف نختارها لم للحوار فم ه ذات أهمية كبرى ولن أرى عدة أشخاص وكأنهم شخص يصدّ
عل من ربه ومن ثم يحاول إجبار الإمام ناصر محمد اليمان إذا أعجزناه بالحق تاب صدوداً كبيراً حتعن اتباع آيات ال
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الخروج من الموضوع الذي عجز أن يقيم عل الإمام ناصر محمد اليمان فيه الحجة، فسألتم باله العظيم يا معشر الباحثين
عن الحق فهل هذا الشخص يريد الحق؟ كلا ورب العالمين؛ بل إنه ليصد عن الحق صدوداً شديداً بل حيلة ووسيلة كما
ترون، وصبر جميل، فهل يون من اليهود أم من الذين استحوذت عليهم الشياطين فيصدونهم عن السبيل ويحسبون أنهم

مهتدون؟

وما أريد قوله ف خلاصة هذا البيان، ألم أفتم بالحق أنم لا تستطيعون أن تأتوا ببيان للمة المحصنة من القرآن غير بيان
المحصنة لفرجها أو بيان المحصنة بالزواج؟ فها أنتم لم تستطيعوا شيئاً فم أضحن صاحب (حصون خيبر) وما علاقتها
بلمة المحصنة ف موضوع الحوار لنف حدّ الرجم؟ ويا قوم أفلا تعلمون أنم إذا عجزتم أن تأتوا ببيان للمة المحصنة من
نصحذَا افَا} :ه تعالأن المقصود من قول ال تاب غير بيان المحصنة المتزوجة وغير بيان المحصنة لفرجها فهذا يعنال

أنّه يقصد أنّ عل ه العظيم [النساء:25]، فهذا يعنذَابِ} صدق الالْع ننَاتِ مصحالْم َلا عم فصن هِنلَيفَع شَةبِفَاح نتَينْ افَا
الزانية المحصنة بالزواج الحرة، وإن قلتم بل يقصد المحصنات المؤمنات اللات ة المحصنة بالزواج نصف ما علالزانية الأم
جاء ذكرهن ف أول الآيات ف هذا الموضوع ف قول اله تعال: {ومن لَّم يستَطع منم طَو ان ينح الْمحصنَاتِ الْمومنَاتِ
نآتُوهو هِنلهذْنِ ابِا نوهحضٍ ۚ فَانعن بم مضعم ۚ بانيمبِا لَمعا اللَّـهنَاتِ ۚ وموالْم ماتن فَتَيم مُانميا تَلا من مفَم
َلا عم فصن هِنلَيفَع شَةبِفَاح نتَينْ افَا نصحذَا اخْدَانٍ ۚ فَاذَاتِ اتَّخم اتٍ وحافسم رنَاتٍ غَيصحوفِ مرعبِالْم نهورجا

الْمحصنَاتِ من الْعذَابِ} صدق اله العظيم [النساء:25].

ثم يقول: فانظر يا ناصر محمد اليمان إل قول اله تعال: {ومن لَّم يستَطع منم طَو ان ينح الْمحصنَاتِ الْمومنَاتِ} صدق
اله العظيم، ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: ولنه يقصد اله تعال بقوله: {الْمحصنَاتِ الْمومنَاتِ} أي
المحصنات لفروجهن المؤمنات وليس أن أحدكم إذا اغرم بزانية متبرجة وأراد الزواج بها فيتزوجها! بل توصاكم اله بالزواج
بالمحصنات لفروجهن المؤمنات، فيف يا قوم يون عل المحصنة لفرجها المؤمنة حدّ الزن ف كتاب اله حت تقولوا أنّ
عل الأمة الزانية المحصنة نصف ما عل المحصنات لفروجهن من العذاب؟ أفلا تتقون؟ فلم ين المقصودات ف قول اله
تعال: {فَاذَا احصن فَانْ اتَين بِفَاحشَة فَعلَيهِن نصف ما علَ الْمحصنَاتِ من الْعذَابِ} صدق اله العظيم؛ بل ذكر لم حدّ

الزن للامة المحصنة والحرة المحصنة أنّ عل الأمة الزانية المحصنة نصف ما عل المحصنة الزانية من العذاب أي
المتزوجة الحرة، فلم تُحرفون كلام اله عن مواضعه المقصودة بسبب قولم عل اله بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً؟ ويا
ه بالظنال م علكلمة المحصنة؟ أفلا تعلمون أنّ قول ف تغامرون بقول الظن ناً حته العظيم! فهل ترون الأمر هيسبحان ال

ف كلمة المحصنة فتأتون لها بمعن ثالث من عند أنفسم أنه سوف يترتب عل ذلك قتل أنفس لم يأمركم اله بقتلهم أفلا
تخشون اله؟ أفلا تعلمون أنّ من قتل نفساً بغير الحق فأنما قتل الناس جميعاً إثم ذلك ف التاب، ما لم كيف تحمون! أفلا

تتفرون؟

ويا سبحان اله العظيم! فأنتم تتصورون أنفسم أنم تذودون عن حياض الدين وعدم إضلال المسلمين، ثم يرد عليم الإمام
المهدي وأقول: يا سبحان اله العظيم فأينا يا ترى يذود حقاً عن حياض الدين؟ فهل هو الذي يجادل الناس بلام اله من

محم آيات التاب ويجاهدهم به جهاداً كبيراً، أم الذي يجادل بالباطل ليدحض به كلام اله؟ إذاً يا قوم أحدنا يذود بلام اله
نا ينطق بالحقالألباب أي من أول ه ويدرك ذلك كافة الباحثين عن الحقلام الشيطان ليدحض به كلام الوالآخر يذود ب

.مستقيم صراط ويهدي إل

ولا يزال الحوار ف نقطتين اثنتين ثم زدنا النقطة الثالثة وه نف شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود، فأصبح الحوار ف ثلاثة
:مواضيع ذات أهمية وه
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تأكيد العذاب من بعد الموت ونفيه أن يون ف حفرة السوءة وتفصيل العذاب من بعد الموت ف النار حصرياً من كتاب اله
القرآن العظيم، وكذلك نف الرجم وتفصيل حدّ الزن من محم كتاب اله القرآن العظيم، وكذلك نف الشفاعة وتفصيلها من
كتاب اله أنها له وحده من دون عباده وفصلنا لم كيفية تحقيق الشفاعة، وما يرجوه منم الإمام المهدي هو عدم الخروج

من هذه المواضيع الثلاثة حت إذا أقمنا عليم الحجة البالغة بالحق ومن ثم ننتقل إل موضوع آخر مهم ف الدين ومن ثم الذي
يليه ثم الذي يليه حت نستمل الحوار ف دين اله.

ويا قوم إن لا أنر شيئاً ف الدين بحجة عدم وجوده ف التاب كلا ورب؛ بل لأنه مخالف لما أنزل اله ف محم التاب، فلا
تونوا من الجاهلين فتظنوا أنّ الإمام ناصر محمد اليمان ينر السنة النبوية الحق، كلا ورب إن لا أنر إلا سنة الشيطان
الرجيم من عند غير اله ورسوله، ولا يزال لدينا المزيد من البراهين عن المواضيع الت تم تنزيلها للحوار ومنتظرين علماء

المسلمين للحوار.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان المؤمنين عبد النعيم الأعظم؛ الإمام المهدي ه الذليل علأخو المسلمين خليفة ال

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

13 ‐ 02 ‐ 1432 هـ
19 ‐ 01 ‐ 2011 مـ

02:22 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

.. نحــــدُّ فاحشة الز

ه وآله الأطهار، والتابعين للذِّكر الحقجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
من ربهم إل يوم الدين..

سلام اله عليم أحبت ف اله، وهذا رد كذلك عاجل إل حبيب ف اله (ضياء الدين) بارك اله فيك أيها
المستبصر بالبيان الحق للذكر، ولن اسمح ل أن أقول لك: أن تنتبه، فلا تقُل بياناً لأي شء ف القرآن من
عند نفسك حبيب ف اله، كون كلمة المحصنة لفرجها يشمل المتزوجة والعزباء، فلا تحصر المحصنات

لفروجهن أنّهن اللات لم يتزوجن بعد؛ بل المحصنة لفرجها ه الت أحصنته من الزن فمن اتّهمها بالفاحشة
وه من المحصنات لفروجهن من الزن فقد قذفها بالبهتان، ويلزمه أن يأت بأربعة شهداء أو يجلد ثمانون

جلدة حت لا يون الطعن ف أعراض الناس إلا بالحق. وقال اله تعال: {انَّ الَّذِين يرمونَ الْمحصنَاتِ
الْغَافَتِ الْمومنَاتِ لُعنُوا ف الدُّنْيا واخرة ولَهم عذَاب عظيم ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [النور].

لم فتدافع عن نفسها فتبرئ نفسها بل ت لم بذلك أمامها حتوما يقصد بقوله الغافلات؟ ويقصد أنه لم يت
عرضها عند الناس وتفاجأت باللام ف عرضها أنه صار منتشراً ف أفواه الناس وه بريئة من ذلك،
وأولئك لعنهم اله. وقال اله عنهم: {انَّ الَّذِين يرمونَ الْمحصنَاتِ الْغَافَتِ الْمومنَاتِ لُعنُوا ف الدُّنْيا

.{يمظع ذَابع ملَهو ةرخاو

ملُوا لَهتَقْب لْدَةً وج ينانثَم مدُوهلفَاج دَاءشُه ةعبرتُوا بِااي لَم نَاتِ ثُمصحونَ الْممري الَّذِينو} :ه تعالوقال ال
شَهادةً ابدًا ۚ واولَـٰئكَ هم الْفَاسقُونَ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [النور].

وكلمة المحصنة ستعلمون أي معن المقصود بها من خلال الموضوع الت تأت فيه، فستعلمون فهل هو
يقصد المحصنة لفرجها أو يقصد المتزوجة؟ وبما أن حوارنا كان ف بيان حدّ الزن للمحصنة الامة

وللمحصنة الحرة ف قول اله تعال: {فَانْ اتَين بِفَاحشَة فَعلَيهِن نصف ما علَ الْمحصنَاتِ من الْعذَابِ}
فعليها نصف ما عل ،بت فاحشة الزنارت ة المحصنة الته العظيم [النساء:25]، وهنا حدّ الأمصدق ال
المحصنات الزانيات من العذاب أي الزانية المحصنة بالزواج كونه ف هذا الموضع بين لم أن حدّ المائة
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جلدة يشمل المتزوجات أي أنه خُفف عن الأمة المحصنة بقدر خمسين جلدة عن الزانية المحصنة الحرة،
ولا ينبغ أن يقصد اله تعال أنّ عل الأمة الزانية المحصنة نصف ما عل المحصنات لفروجهن فهذا لا

يقبله العقل أو المنطق كون اله تعال ذكر حدّ الزن عل المحصنة الأمة والمحصنة الحرة. ولذلك قال اله
تعال: {فَانْ اتَين بِفَاحشَة فَعلَيهِن نصف ما علَ الْمحصنَاتِ من الْعذَابِ} صدق اله العظيم، فانظروا لقول
اله تعال: {فَانْ اتَين بِفَاحشَة فَعلَيهِن نصف ما علَ الْمحصنَاتِ من الْعذَابِ}، والسؤال الذي يطرح نفسه
شَةبِفَاح نتَينْ افَا} :ه تعاليقول ال ه حتكتاب ال المحصنات لفروجهن حداً ف ون علأن ي فهل ينبغ

فَعلَيهِن نصف ما علَ الْمحصنَاتِ من الْعذَابِ}؟ إذاً فهو لا شكّ ولا ريب يقصد الزانية الحرة المحصنة
بالزواج أن عل الزانية الأمة {نصف ما علَ الْمحصنَاتِ من الْعذَابِ}.

وإنما ذلك تفصيل من رب العالمين لحد المائة جلدة أنه للذين يقربون الزن سواء يونون عزاباً أم
متزوجين فحدهم سواء مائة جلدة سواء يونوا ذكوراً أم إناثاً فحدهم سواء مائة جلدة إلا العبد والأمة فعليهم

نصف ما عل الزناة الأحرار من العذاب.

ويا إخوان لو كنتم تتفرون بعقولم لأبصرتم الحق من ربم كونه ليس من العقل والمنطق أن تُرجم الزانية
الحرة رجماً بالحجارة حت الموت بينما لا تجدون لنظيرتها الزانية الامة حدّ الزن الامل بل خمسون جلدة
فقط، إذاً حدّ المحصنة الحرة هو مائة جلدة لا شكّ ولا ريب أفلا تتقون؟ ومن قتل نفساً بغير نفس فأنما قتل
الناس جميعا، فيف تقولون ف الحدّ بقول الظن من عند أنفسم يا معشر علماء الأمة؟ فاتقوا اله واتبعون
أهديم صرطاً سوياً. ولا يزال لدينا بيان آخر سيصدر الليلة بإذن اله، وإنما كتبنا هذا البيان عل عجل.

ويا أحبت الأنصار التزموا بما جاء ف بيان الإمام المهدي حت لا تجعلوا للناس حجة عل الإمام ناصر
محمد اليمان، احبم اله وقربم ورض عنم وأرضاكم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

14 ‐ 02 ‐ 1432 هـ
19 ‐ 01 ‐ 2011 مـ

12:45 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

البيان الحق للآية الريمة {النَّار يعرضونَ علَيها غُدُواً وعشياً} ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وصل اله وسلم عل حبيب قلب جدّي محمد رسول اله خاتم الأنبياء والمرسلين
إل الناس كافة وعل آله الأطهار، وجميع الأنصار للحق إل يوم الدين..

ه الصالحين، وسلامعباد ال تهم، السلام علينا وعلسلمين وأمه علماء المال ف م أحبته عليال سلام
عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

ويا فضيلة الشيخ أبا فراس الزهران، أفلا تن من الشاكرين أنْ جعلك اله ف أمة الإمام المهدي ليهديك
بالقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد؟ ويا أخ الريم بارك اله فيك، وأراك تُحاج الإمام ناصر محمد
اليمان بقول اله تعال: {النَّار يعرضونَ علَيها غُدُوا وعشيا ۖ ويوم تَقُوم الساعةُ ادخلُوا آل فرعونَ اشَدَّ

الْعذَابِ ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [غافر].

ومن ثم يقول فضيلة الشيخ الزهران أنّ ذلك برهانٌ مبين ودليل ناصع يلمع بالحق كما تلمع الشمس ف كبد
ف حفرة القبر كونه ذكر الغدو والعش من بعد الموت هو ف السماء وقت الظهيرة أنّ العذاب البرزخ
قول اله تعال: {النَّار يعرضونَ علَيها غُدُوا وعشيا} صدق اله العظيم. ومن ثم يزعم فضيلة الشيخ أبو

فراس الزهران أنّ ذلك دليل فاضح ضدّ ما يعتقده الإمام ناصر محمد اليمان بأنّ العذاب ف النار ف ذات
النار؛ بل هو ف حفرة القبر ف هذه الأرض، والدليل قول اله تعال: {النَّار يعرضونَ علَيها غُدُوا وعشيا ۖ

ويوم تَقُوم الساعةُ ادخلُوا آل فرعونَ اشَدَّ الْعذَابِ ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [غافر]، ونقتبس من بيان
فضيلة الشيخ الزهران ما يل باللون الأحمر:

إقتباس

(يقول لماذا لاتعقب عل الآيه) (النار يعرضون عليها غدوا وعشيا ويوم تقوم الساعة أدخلوا آل فرعون
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أشد العذاب) فهل يا ناصر تعلم ماذا يأخرن عن الرد عليك هو انت من يحتاج ال ان يظهر عقيدته،
وقلتها لك ان عقيدتنا واضحه (ولا تحتاج ال برهان) ولك كامل الحريه ف قرأتها..الت باللون الاحمر

(الزميل اليمان) ه راس العلم او الجهل...فهل ف الجنة او النار (غدو وعش) وهذه تف لهذا الوقت

م القرآن فضيلة الشيخ من زهران فرحاً كبيراً، ومن ثموقد فرح بهذا البرهان من مح ،برهان الزهران انته
يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا فضيلة الشيخ أبا فراس الزهران، فهل يا ترى لو أنّ

ناصر محمد اليمان جاءك بالبيان الحق لهذه الآية وتبين لم أنها حقاً تُؤكد عقيدة الإمام ناصر محمد
ف ذات النار لا شكّ ولا ريب، فهل يا ترى سوف تعترف لنا حت النار ف ف أنّ العذاب البرزخ اليمان

هذه النقطة أنّ الحق هو حقاً فيها مع الإمام ناصر محمد اليمان برغم أنك تحفظ القرآن ولن لم تُحط ببيانه
.الحق

ومن ثم تأت بآية ك فليس بيان القرآن أن تأتمن رب الحق ريم إليك نصيحة الإمام المهديال ويا أخ
ببيانها من عند نفسك بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً كمثل بيانك لقول اله تعال: {النَّار يعرضونَ علَيها
غُدُوا وعشيا ۖ ويوم تَقُوم الساعةُ ادخلُوا آل فرعونَ اشَدَّ الْعذَابِ} صدق اله العظيم، ومن ثم تُبينها ببيانٍ
من عند نفسك فتقول:" فإن ذلك برهانٌ مبين أنّ العذاب البرزخ هو ف حفرة السوءة ف القبر ف هذه

الأرض كونه ذكر {غُدُوا وعشيا}"! وجعلت هذه الآية دليلا واضحاً عل العذاب ف القبر، ولن بيانك لهذه
الآية هو من عند نفسك بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، وهذا هو الفرق بين بيانم للقرآن العظيم وبيان
ناصر محمد اليمان هو أنّم تأتون بالآية فتتفون وتفسرونها عل هواكم من عند أنفسم حسب رأيم،

ولن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يأت بالآية فيحاجم بها ولم يتفِ بها فيفصل لم بيانها من محم
كتاب اله تفصيلا حت لا تستطيعون الطعن ف بيان الإمام المهدي شيئاً، فأما الذين يريدون الحق فيتبين
لهم الحق أنّه مع الإمام ناصر محمد اليمان، وأما الذين إن يروا سبيل الرشد فلا يتخذونه سبيلا فسوف
يعرضون عن بيان ناصر محمد اليمان لتلك الآية فيخوضون ف موضوع غير ذلك الموضوع الذي أقام

عليهم فيه الحجة الإمام ناصر محمد اليمان لونهم لا يستطيعون الطعن ف بيان ناصر محمد اليمان شيئاً
إلا أن يفروا بالقرآن وإما أن يأتوا ببيانٍ أهدى من بيان الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، فهذا لن يحدث
لو اجتمع علماء الجن والإنس ولوكان بعضهم لبعضٍ ظهيراً، وهل تدرون لماذا؟ وذلك لأنّ بيان الإمام ناصر

محمد اليمان ليس مجرد تفسيرٍ ظن يحتمل الصح ويحتمل الخطأ بل بيان الإمام ناصر محمد هو قرآنٌ
يأتيم به من ذات القرآن.

مويا ۖ ويشعا وا غُدُوهلَيونَ عضرعي ذَابِ ﴿٤٥﴾ النَّارالْع وءنَ سوعربِآلِ ف اقحو} :ه تعالبيان قول ال وإل
تَقُوم الساعةُ ادخلُوا آل فرعونَ اشَدَّ الْعذَابِ ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم، ونستنبط من هذه الآية المحمة
قول اله تعال: {يعرضونَ علَيها غُدُوا وعشيا} صدق اله العظيم، فهذا برهانٌ مبين أنّ الفار المعرضين

عن الحق من ربهم بعد أن أهلهم اله أدخلهم النار فور موتهم ف نفس اليوم الذي أهلهم اله فيه فلا
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يزالون ف النار يعذبون هذه الأيام فهم يعرضون عليها للتعذيب غدواً وعشياً، ولا يقصد أنّ ف النار غدواً
وعشياً كون النار سراجاً وهاجاً كمثل الشمس؛ بل بحساب أيام الأرض الت فيها غدو وعش ويلبثون فيها
غدواً وعشياً إل يوم البعث، وكذلك الذين أدخلهم اله جنته من بعد الموت فهم يلبثون فيها غدواً وعشياً
ينئَّتم} :ه تعالتصديقاً لقول ال .ولا عش الجنة غدو مدار 24 ساعة حسب أيام الأرض، وليس ف عل
ه العظيم [الإنسان]، وإنما ذكر الغدوا ﴿١٣﴾} صدق الرِيرهزَم ا وسا شَميهنَ فوري  ۖ ِكائرا َلا عيهف
والعش بحسب أيام الأرض بمعن أنّهم فيها منذ اليوم الذي يموتون فيه يدخلهم جنته وحت اليوم وهذه
الساعة وهم فيها يرزقون فيها برةً وعشياً بمعن أنّهم الآن يرزقون فيها برةً وعشياً. تصديقاً لقول اله
ن تَابم ا ﴿٥٩﴾ انَ غَيلْقَوي فواتِ فَسووا الشَّهعاتَّبةَ وَوا الصاعضا خَلْف مدِهعن بم فَخَلَف} :تعال

هادبع ـٰنمحدَ الرعو دْنٍ الَّتنَّاتِ عونَ شيئاً ﴿٦٠﴾ جظْلَمي نَّةَ ودْخُلُونَ الْجكَ يولَـٰئا فَاحالص لمعو نآمو
بِالْغَيبِ انَّه كانَ وعدُه ماتيا ﴿٦١﴾  يسمعونَ فيها لَغْوا ا سَما ولَهم رِزْقُهم فيها برةً وعشيا ﴿٦٢﴾ تلْكَ

الْجنَّةُ الَّت نُورِث من عبادِنَا من كانَ تَقيا ﴿٦٣﴾} صدق اله العظيم [مريم].

وهذا يعن أنّ أهل النار ف النار ف ذات النار يعذبون فيها برةً وعشياً حت هذه الساعة لصدور هذا البيان،
وكذلك أهل الجنة ف الجنة يرزقون فيها برةً وعشياً حت هذه الساعة وهم ف جنات النعيم والدليل عل أنّ

الذين ماتوا من أهل الجنة هم ف الجنة الآن حسب أيام الأرض.
تصديقاً لقول اله تعال: {ا من تَاب وآمن وعمل صالحا فَاولَـٰئكَ يدْخُلُونَ الْجنَّةَ و يظْلَمونَ شيئاً ﴿٦٠﴾

ملَها ومَس ا اا لَغْويهونَ فعمسي  ﴾ا ﴿٦١يتام دُهعانَ وك نَّهبِ ابِالْغَي هادبع ـٰنمحدَ الرعو دْنٍ الَّتنَّاتِ عج
رِزْقُهم فيها برةً وعشيا ﴿٦٢﴾ تلْكَ الْجنَّةُ الَّت نُورِث من عبادِنَا من كانَ تَقيا ﴿٦٣﴾} صدق اله العظيم،
يومنا هذا تجدوه ف ذات النار وحسب أيام الأرض حت النار ف أنّ أهل النار منذ موتهم ف والدليل عل

قول اله تعال: {وحاق بِآلِ فرعونَ سوء الْعذَابِ ﴿٤٥﴾ النَّار يعرضونَ علَيها غُدُوا وعشيا ويوم تَقُوم الساعةُ
ادخلُوا آل فرعونَ أشدّ الْعذَابِ ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [غافر].

وذلك. تصديقاً لقول اله تعال: {فَاما الَّذِين شَقُوا فَف النَّارِ لَهم فيها زَفير وشَهِيق ﴿١٠٦﴾ خَالدِين فيها ما
نَّةالْج دُوا فَفعس ا الَّذِينمارِيدُ ﴿١٠٧﴾ وا يلِّم الكَ فَعبنَّ ركَ ابر ا شَاءم ا ضراو اتاومتِ السامد

خَالدِين فيها ما دامتِ السماوات وارض ا ما شَاء ربكَ عطَاء غَير مجذُوذٍ ﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم
[هود].

فاعترف بالحق يا فضيلة الشيخ الزهران للإمام ناصر محمد اليمان بالحق ولو ف هذه النقطة، فتذكر أنك
:مك هو بما يلمعه وح لتبيان من الذي الحق فمت مسبقاً أن بيانها يقد ح

إقتباس
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[فوهذه ت (غدو وعش) الجنة او النار راس العلم او الجهل... فهل ف ه]

فأنها ت ببيان هذه الآية لو يلجمه بها الإمام ناصر محمد اليمان تففراس مسبقاً أنه ي م أبح انته
فجعل بيانها هو الفيصل لرأس العلم أو الجهل وليس معن اعترافك لناصر محمد اليمان ف هذه النقطة أنه
إذا كان هو حقاً المهدي ؛ إن الإمام ناصر محمد اليمانالمنتظَر لا شكّ ولا ريب كلا ورب أصبح المهدي
المنتظَر فلا ينبغ لافة علماء الجن والإنس أن يلجموه ف نقطة واحدة بالحق ما دام يتعلق الحوار بالقرآن
العظيم كون الإمام ناصر محمد اليمان سوف يأخذ دليلهم من القرآن الذي يحاجونه به فيفصله من ذات
القرآن بالحق تفصيلا حت يذرهم من غير سلاح شيئاً، كون الإمام ناصر محمد اليمان يجاهد علماء الأمة
حت عليه بالحق منتإلا هي بسلاح بالقرآن العظيم جهاداً كبيراً وسلاحه هو القرآن فمن ذا الذي يجاهدن
يسلم تسليماً إن كان يريد الحق أو يعرض عن كتاب اله فيحم اله بين وبينه بالحق وهو خير الفاصلين.
ولسوف نستعجل بإرسال هذا البيان الآن تثبيتاً للأنصار لنذهب عنهم طائف الشيطان فإذا هم مبصرون،

وسوف يليه بإذن اله الليلة بيانٌ آخر لمن شاء أن ينتظر.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_________________
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- 26 -
الإمام ناصر محمد اليمان

14 ‐ 02 ‐ 1432 هـ
19 ‐ 01 ‐ 2011 مـ

05:05 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

أيها الأنصار أوصيم بأدب الحوار والأخلاق العالية إن كنتم من عباد الرحمن المخلصين ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين النب الأم الأمين جدّي محمد
رسول اله صل اله عليه وآله الأطهار وسلم تسليماً، والصلاة والسلام عل فضيلة الشيخ الريم أبو فراس
الزهران وجميع علماء الأمة، والصلاة والسلام عل جميع المسلمين، ونصل عليم عس أن يخرجم اله
من الظلمات إل النور وكان بالمؤمنين رحيماً، وقال اله تعال: {هو الَّذِي يصلِّ علَيم ومَئتُه ليخْرِجم
من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ ۚ وكانَ بِالْمومنين رحيما ﴿٤٣﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب]، وكذلك يصل اله
هلَيلُّوا عنُوا صآم ا الَّذِينهيا اي ۚ ِالنَّب َللُّونَ عصي تَهئَمو نَّ اللَّـها} :ه تعالوقال ال .النب ته علوملائ

وسلِّموا تَسليما ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب].

ويا فضيلة الشيخ الزهران أبا فراس كن من خيار الناس حبيب ف اله، وكن من الذين لا تأخذهم العزة
بالإثم إن تبين لهم الحق ف القرآن العظيم، فالحق أحق أن يتَّبع، وتلزمك الإنابة إل اله والتضرع بين يديه

فتقول:
"اللهم إنْ كان الإمام ناصر محمد اليمان هو حقاً المهدي المنتظَر خليفة اله ف الأرض اللهم فإن أعوذ بك
أن أكذب خليفة اله المهدي المنتظَر، سبحانك رب لا علم لنا إلا ما علمتنا إنّك أنت العليم الحيم، اللهم لا
تجعل بعث الإمام المهدي المنتظَر حسرة عل أب فراس، اللهم إنْ كان الإمام ناصر محمد اليمان هو حقاً
المهدي المنتظَر اللهم فعبدك ف ذمتك برحمتك أن تجعلن من الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار
كافة البشر ف ه علالمنتظَر خليفة ال م الذِّكر؛ ليلة ظهور المهديمح من قبل الظهور بالفتح الأكبر ف

ليلة وهم صاغرون؛ المعرضون عن الذكر".

ويا أبا فراس إنّك واله جزء من هدف الإمام لا اُفرط فيك شيئاً إن كنت من الذين لو تبين لهم الحق لاتبعوه
فرجوت من رب أن لا يؤاخذك بما تفعل وتؤذينا، وأن يغفر لك حبيب ف اله إن رب غفور رحيم فن من

الشاكرين.
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السماوات والأرض وما بينهما ورب رميم رب العظام وه ه العظيم من يحيبال ريم، أقسمال ويا أخ
العرش العظيم إنّ كوكب العذاب حقيقةٌ ف التاب كما فصلناه لم، وإنّ الإمام المهدي المنتظَر ناصر

محمد اليمان، وإنَّ اله رب وربم هو من أفتان ف شأن ولم أفترِ عل اله كذباً، ويا سبحان اله العظيم
فهل من العقل والمنطق أن ينهاكم الإمام ناصر محمد اليمان عن القول عل اله بالظن الذي لا يغن من

الحق شيئاً ومن ثم أقول إنّ المهدي المنتظَر خليفة اله ف الأرض ما لم أعلم أنّ لم أفترِ عل رب شخصية
الإمام المهدي المنتظَر وأنّ المهدي المنتظَر الحق لا شكّ وريب؟

إنَّ حزن ،ون سعيداً! كلا وربسي ك فإنّ ناصر محمد اليمانه يعذبلو إنَّ ال ريم، لا تظنال ويا أخ
عليك لعظيم. رجوت من رب أن لا يعذِّبك بما تصنع فينا، إن رب غفور رحيم. وما أريد أن أنصحك به هو
أن تخلو باله فتناجيه صادقاً من قلبك إن كان ناصر محمد اليمان هو حقاً خليفة اله الإمام المهدي أن لا
يجعل بعثه عل أب فراس حسرةً كما جعل بعث محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ حسرة

عصر بعث الإمام المهدي ه أنْ قَدَّر وجودك فال ف ن من الشاكرين حبيببعض قومه من قريش، ف عل
م، وساعدونإنقاذ أنفس ه علال ف أحبت صراط العزيز الحميد. فساعدون ليهديك بالقرآن المجيد إل

عل إنقاذ أمتم أحبت ف اله، وساعدون عل جمع صفِّم وتوحيد شملم لتقوى شوكتُم وانبذوا التفرق
ف دين الإسلام وادعوا الناس إل الإسلام وليس إل الشيعة والسنة وغيرهم من الفرق الإسلامية، وتذكروا
٣٣﴾ و﴿ ينملسالْم نم نَّنا قَالا وحالص لمعو اللَّـه َلا اعن دمم قَو نسحا نمو} :ه تعالقول ال
تَستَوِي الْحسنَةُ و السيىةُ ادفَع بِالَّت ه احسن فَاذَا الَّذِي بينَكَ وبينَه عدَاوةٌ كانَّه ول حميم ﴿٣٤﴾ وما

يلَقَّاها ا الَّذِين صبروا وما يلَقَّاها ا ذُو حظٍّ عظيم ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

فاصبروا يا معشر الدعاة إل اله من الأنصار السابقين الأخيار عل أذى الناس، واقتدوا بالإمام ناصر
محمد اليمان وادفعوا بالت ه أحسن، ولم نعلِّمم الأخلاق البذيئة ولم نلق إليم دروساً ف السب والشّتم

المسلمين كما كان غريباً عل غريباً عل م بالصبر من أجل هدى الناس، فقد صار الحقبل نستوصي
الافرين بادئ الأمر واعتادوا عل عقائد مخالفة لمحم التاب وهم لا يعلمون أنّهم خالفوا لمحم ما تنزل
عليهم من ربهم، فيف لا تغفروا لإخوانم المسلمين وتصبروا عليهم؟ ولن تجدوا الإمام المهدي يغضب

لنفسه بل حين ترونّن أحياناً أغضب إنّما سبب غضب ليس أنّهم سبون وشتمون فصبر جميل؛ بل سبب
غضب حين أراهم يتعدّون حدود اله فذلك لا صبر ل عليه شيئاً عل المسلمين كونهم مؤمنين بتاب اله
القرآن العظيم، فيف أنّ أحاجهم به وأبينه لهم بالحق كما كان يبينه محمد رسول اله صل اله عليه وآله
وسلم. تصديقاً لقول اله تعال: {وانزلْنَا الَيكَ الذِّكر لتُبين للنَّاسِ ما نُزل الَيهِم ولَعلَّهم يتَفَرونَ} صدق اله

العظيم [النحل:44].

وأنا الإنسان الذي يعلمه اله البيان بالحق حقيق لا أقول عل اله إلا الحق وليس بالظن الذي لا يغن من
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الحق شيئاً، ولن تجدونن أنر بيان محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؛ بل ما كان حقاً فلن
يعارض محم كتاب اله ويقبله العقل والمنطق، وإنما ننُر ما جاء مخالفاً لمحم كتاب اله القرآن العظيم،
وعل سبيل المثال ليس إنار المهدي المنتظَر لعذاب القبر بسبب أنّه ليس موجود ف محم الذكر بل لأنه
مخالف لعذاب اله من بعد الموت ف محم الذكر كون اله يفت أنّ العذاب البرزخ هو ف النار ف ذات

النار وليس ف القبور، وكذلك ليس إنار المهدي المنتظَر لحد الرجم للزان المحصن بسبب أنه ليس
موجود ف محم الذكر بل لأنه مخالف لحد الزن ف محم كتاب اله.

حدّ العزباء كحدِّ المتزوجة؛ فهذا ظلم؟"، ثم وأرى بعض الباحثين يقول: "كيف تجعل يا ناصر محمد اليمان
يرد عليه الإمام المهدي وأقول: بل الظلم هو ما أنتم عليه، فيف أنّم تجدون حدّ الأمة المتزوجة ليس عليها

إلا خمسين جلدة برغم أنّها متزوجة فيف تجعلون لنظيرتها رجماً بالحجارة حت الموت أفلا تتفرون!
فيقول أحدكم: "يا رجل؛ يا من يصول ويجول ويقول، كيف تساوي حدّ العزباء بحدِّ المتزوجة؟ بل بالعقل
والمنطق يا ناصر محمد، فما دامت الحرة العزباء لا زوج لها فأتت فاحشة الزن ولن الحرة المتزوجة لا

حجة لها حت تزن، فيف تساوي بينهن ف حدّ الزن؟"، ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان وأقول: يا حبيب ف اله أفلا تعلم أنَّ حدّ الأمة المتزوجة ف محم كتاب اله خمسون جلدة مع أنها
متزوجة؟ ثم تجد حدّ الزانية الحرة العزباء الت لا زوج لها مائة جلدة ف محم كتاب اله، أفلا ترى أنك لمن
الخاطئين ف نظريتك؟ فلا عذر لأحد أن يعتدي عل أعراض الناس أخ الريم بحجة أنه ليس متزوج! فلا
تن من الجاهلين وتقول عل اله من عند نفسك! فاله يعلم وأنتم لا تعلمون بل جعل اله حدّ الزن هو مائة
جلدة، فلماذا تجعلون الزن نوعين اثنين الزان المتزوج والزان الأعزب؟ ولن الزن هو أن يزن بامرأة
م علره، وحم كتاب المح ف ون متزوج أم أعزب، فذلك هو تعريف الزنليست حليلة له سواء ي

المؤمنين جميعاً، ومن اقترفه فحده مائة جلدة سواء يون متزوجاً أم أعزب، وجعل اله حدّ الزن لمن أشدّ
:ه تعالقول ال نات للجميع فآيات بي تاب وضوحاً وأفصحها بياناً يفقهه العالم والجاهل فآيات ال

{سورةٌ انزلْنَاها وفَرضنَاها وانزلْنَا فيها آياتٍ بينَاتٍ لَّعلَّم تَذَكرونَ ﴿١﴾ الزانيةُ والزان فَاجلدُوا كل واحدٍ
منْهما ماىةَ جلْدَة و تَاخُذْكم بِهِما رافَةٌ ف دِين اللَّـه ان كنتُم تُومنُونَ بِاللَّـه والْيوم اخرِ ولْيشْهدْ عذَابهما

طَائفَةٌ من الْمومنين ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [النور].

أم إنّم لا تعلمون المقصود من قول اله تعال: {وانزلْنَا فيها آياتٍ بينَاتٍ لَّعلَّم تَذَكرونَ ﴿١﴾ الزانيةُ
موالْيو نُونَ بِاللَّـهمتُو نتُمن كا اللَّـه دِين فَةٌ فاا رم بِهِمخُذْكتَا و لْدَةةَ جاىا ممنْهدٍ ماحو لدُوا كلفَاج انالزو
اخرِ ولْيشْهدْ عذَابهما طَائفَةٌ من الْمومنين ﴿٢﴾}؟ فهو يقصد أنّها آيات بينات بمعن أنها آيات بينات للعالم

والجاهل.

ويا علماء الأمة، إنه لا يزال لدينا كثير من المواضيع نريد الحوار فيها، ولن أرى أحد إخوان علماء الأمة
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يقول: "فماذا أبقيت من السنَّة إلا ونسفته؟"، ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: إنما ننسف
افتراء شياطين البشر ف السنة النبوية، ولن تجدنا نُنر إلا ما جاء مخالفاً لمحم كتاب اله القرآن العظيم
ه لا أعلمألا وال ،قاً لبيان الإمام ناصر محمد اليمانم سوف تجدونه موافمن السنة فأنتم بأنفس ا الحقأم

ا وجدتُه بالصدفة أقوم بعرضه علمم م إلا قليلاباتتيك لا أقرأ ماذا ف ثير من الأحاديث والروايات كونب
القرآن فما خف كان أعظم كونه توجد آلاف الأحاديث ومنها الحق وأكثرها باطل مفترى تجدونه مخالفاً

لمحم ما تنزل إليم من ربم ف القرآن العظيم.

ويا قوم إنّما أتجنّب جدالم من أحاديث السنة كون الفتوى ل من رب: [وما جادلك عالم من القرآن إلا
غلبته]، فوجب عل أنْ اقيم عليم الحجة من القرآن العظيم، فليس من المنطق أنْ أدعو علماء المسلمين
والنصارى واليهود إل الاحتام إل كتاب البخاري ومسلم الذي هو لدى أهل السنة والجماعة، وليس من

المنطق أن أدعو علماء المسلمين والنصارى واليهود إل الاحتام إل بحار الأنوار الذي هو لدى الشيعة! بل
أدعو علماء المسلمين والنصارى واليهود إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، فنهيمن عليهم جميعاً
صراط العزيز الحميد. وإنما الإمام المهدي بسلطان العلم من القرآن العظيم، فنهديهم بالقرآن المجيد إل
يبين للناس ما تنزل إليهم ف القرآن العظيم كما كان يبينه للناس محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله

وسلم ولذلك تجدون ما تبق من بيان محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ للقرآن ف أحاديث
السنة النبوية يأت متطابقاً مع بيان الإمام المهدي للقرآن بالقرآن، وأما المخالف الباطل المفترى عل اله

ورسوله فهو يأت مخالفاً للقرآن وسنة بيانه لو كنتم تعلمون.

وما نريد أن نُنَوه عل الأنصار ف هذا البيان أنْ يلتزموا بأدبِ الحوار والأخلاق العالية إنْ كانوا من عباد
:ه تعالقول ال ه فم كتاب المح الرحمن المخلصين فقد علمتم بصفاتهم ف

{وعباد الرحمٰن الَّذِين يمشُونَ علَ ارضِ هونًا واذَا خَاطَبهم الْجاهلُونَ قَالُوا سَما ﴿٦٣﴾ والَّذِين يبِيتُونَ
لربهِم سجدًا وقياما ﴿٦٤﴾ والَّذِين يقُولُونَ ربنَا اصرِف عنَّا عذَاب جهنَّم انَّ عذَابها كانَ غَراما ﴿٦٥﴾ انَّها

 الَّذِينا ﴿٦٧﴾ وامكَ قَوذَٰل نيانَ بكوا وقْتُري لَمرِفُوا وسي نفَقُوا لَمذَا اا الَّذِينا ﴿٦٦﴾ وقَامما وتَقَرسم تاءس
يدْعونَ مع اله الَٰها آخَر و يقْتُلُونَ النَّفْس الَّت حرم اله ا بالحق و يزنُونَ ومن يفْعل ذَٰلكَ يلْق اثَاما
﴿٦٨﴾ يضاعف لَه الْعذَاب يوم الْقيامة ويخْلُدْ فيه مهانًا ﴿٦٩﴾ ا من تَاب وآمن وعمل عمً صالحا

َلا تُوبي نَّها فَاحالص لمعو ن تَابما ﴿٧٠﴾ ويمحا رغَفُور هانَ الكنَاتٍ وسح هِماتىيس هال دِّلبكَ يولَٰئفَا
هِمباتِ روا بِآيرذَا ذُكا الَّذِينا ﴿٧٢﴾ وامروا كروا بِاللَّغْوِ مرذَا ماو وردُونَ الزشْهي  الَّذِينا ﴿٧١﴾ وتَابم هال

لَم يخروا علَيها صما وعميانًا ﴿٧٣﴾ والَّذِين يقُولُونَ ربنَا هب لَنَا من ازْواجِنَا وذُرياتنَا قُرةَ اعين واجعلْنَا
للْمتَّقين اماما ﴿٧٤﴾ اولَٰئكَ يجزونَ الْغُرفَةَ بِما صبروا ويلَقَّونَ فيها تَحيةً وسَما ﴿٧٥﴾ خَالدِين فيها

حسنَت مستَقَرا ومقَاما ﴿٧٦﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].
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وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

________________
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- 27 -
الإمام ناصر محمد اليمان

18 ‐ 02 ‐ 1432 هـ
24 ‐ 01 ‐ 2011 مـ

05:13 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

بالعقل والمنطق سوف نجد بين كلام اله وكلام الشيطان اختلافاً كثيراً ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار والسابقين الأنصار
وجميع المسلمين الذين لو تبين لهم الحق لاتَّبعوه إل يوم الدين..

سلام اله عليم أحبت ف اله علماء الأمة ممن أظهرهم اله عل دعوة الإمام ناصر محمد اليمان للحوار
ف عصر الحوار من قبل الظهور، وسلام اله عل الباحثين عن الحق من العالمين..

أحبت ف اله حقيق لا أقول عل اله إلا الحق، ولربما يود أحد الباحثين عن الحق أن يقول: "يا ناصر محمد
اليمان، أفلا تدلن كيف نعلم علم اليقين أنك لا تقول عل اله إلا الحق لا شكّ ولا ريب؟". ومن ثم يرد عليه

الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: عليك أن تنظر إل الحجة الت يحاج بها الإمام ناصر محمد اليمان فتُركز
عل سلطان علمه هو من قول من؟ فهل هو قول من عند نفسه أم ينطق بقول اله ف محم كتابه؟ ومن ثم
تدبر القول الذي يحاج به الإمام ناصر محمد اليمان هل هو قول مقنع لعقلك أنت؟ فلا تعتمد عل عقول
.ذاتك أنت أيها الباحث عن الحق ه عليك فة اله عليك ليست عقول الناس بل حجة الالناس كون حج

تصديقاً لقول اله تعال: {بل انسانُ علَ نَفْسه بصيرةٌ ﴿١٤﴾ ولَو الْقَ معاذِيره ﴿١٥﴾} صدق اله العظيم
[القيامة].

فلا تتبع ما ليس لك به علم أنّه الحق من اله يقبله العقل والمنطق كون عقلك هو حجة اله عليك وعنه سوف
تُسأل. تصديقاً لقول اله تعال: {و تَقْف ما لَيس لَكَ بِه علْم ۚ انَّ السمع والْبصر والْفُواد كل اولَـٰئكَ كانَ

عنْه مسىو ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

وعليك أن تعلم علم اليقين أنّ العقل لا يضل عن الحق إذا تم استخدامه بالتفر ف القول. تصديقاً لقول اله
تعال: {قُل انَّما اعظُم بِواحدَة ۖ ان تَقُوموا للَّـه مثْنَ وفُرادىٰ ثُم تَتَفَروا} صدق اله العظيم [سبأ:46].

وبما أنّن الإمام المهدي المنتظَر الذي يهديم بالقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد أتحدّى كل إنسان
عاقل أنّه إذا تفر وتفر وتدبر ف سلطان العلم الذي يحاج به الإمام ناصر محمد اليمان ف الحوار يجد
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عقله يسلِّم للحق تسليماً، ولن العقل ليس له عل الإنسان سلطان وإنما جعله اله شاهداً عليه من نفسه يوم
لقاء اله. تصديقاً لقول اله تعال: {وما كنتُم تَستَترونَ ان يشْهدَ علَيم سمعم و ابصاركم} صدق اله

العظيم [فصلت:22].

إذا تم الأبصار عن معرفة الحق الإنسان كونها لا تعم عل كون السمع والبصر كانا عنه أول شاهد بالحق
ادالْفُوو رصالْبو عمنَّ السا ۚ لْمع لَكَ بِه سا لَيم تَقْف و} :ه تعالاستخدام العقل والمنطق. ولذلك قال ال

كل اولَـٰئكَ كانَ عنْه مسىو ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

فاتقوا اله أحبت ف اله، والجأوا إل عقولم الت ميز اله بها الإنسان عن الحيوان الذي لا يتفر، ألا واله
جانب الإمام المهدي ون إلم سوف تفإنّ عقول بيان الإمام المهدي رون فم لو تتفالذي لا إله غيره أن
يعلم به كل وهذا التحدي بالحق ،مستقيم صراط ويهدي إل م إنّه ينطق بالحقفتقول ل ناصر محمد اليمان
حمزة ومن كان عل مترين أبللم بيان الإمام المهدي سلطان العلم الذي ف واطَّلع عل تابع إنسانٍ عاقل
لبِسون الحقه عنهم أنهم يمن الذين أفتاكم ال (أبو فراس الزهران) شاكلته، ألا وإنّ (أبو حمزة) الذي هو ذاته
بالباطل، وأما كيف يلبس الحق بالباطل وهو أن يجعل الفتوى الحق وكأنّها باطل لا شكّ ولا ريب كمثل فتواه
أنّ الإمام ناصر محمد اليمان يتّهم نساء الأنبياء بأنهن زانيات! فتعالوا لننظر الحمة الخبيثة لدى (أبو حمزة
‐ أبو فراس الزهران) من هذه التهمة الموجهة لناصر محمد اليمان، وذلك حت يظن الإخوان السنة أنه من
الذين يشتمون عائشة بغير الحق، وهنا يتبين لم كيف أنّ أبا فراس من الذين يلبسون الحق بالباطل وهو أنه

يقول بأنّ الإمام ناصر محمد اليمان يتهم نساء الأنبياء بالزن وذلك حت يصدّ عن الإمام ناصر محمد
اليمان صدوداً كبيراً، ألا واله لو كان أبو فراس ليس من الذين يلبسون الحق بالباطل لقال أنّ ناصر محمد
اليمان يتهم امرأة نب اله نوح وامرأة نب اله لوط بالزن كونه يعلم أن الإمام ناصر محمد اليمان لم يفتِ
إلا عن إحدى نساء نوح عليه الصلاة والسلام، وكذلك امرأة لوط عليه الصلاة والسلام، ولم يذكر غيرهن

أحداً من نساء الأنبياء عليهم الصلاة والسلام.

ولن أبا فراس الذي هو ذاته محمود المصري علم أنّ الإمام ناصر محمد اليمان أفحمه بالحق كون الإمام
ناصر محمد اليمان ليس هو من أفت بخيانة امرأة نب اله نوح ونب اله لوط! بل اله رب العالمين عّم
تانَتَا تَحك ةَ لُوطارماو ةَ نُوحارموا افَرك لِّلَّذِين ًَثم هال برض} :قوله تعال بذلك ف الغيوب هو من أفت
عبدَين من عبادِنَا صالحين فخَانَتَاهما فَلَم يغْنيا عنْهما من اله شَيىا وقيل ادخَُ النَّار مع الدَّاخلين} صدق

اله العظيم [التحريم:10].

فتعالوا لنعلم علم اليقين عن خيانة امرأة نب اله نوح ف محم كتاب اله، فتجدونه ف مناجاة نوح لربه
ينماكالْح محا نتاو دَكَ الحقعنَّ واو لها نم ننَّ ابا بر} :ه تعالقول ال ف ورد ربه عليه بالحق
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﴿٤٥﴾ قَال يا نُوح انَّه لَيس من اهلكَ انَّه عمل غَير صالح فََ تَسالْن ما لَيس لَكَ بِه علْم انِّ اعظُكَ ان تَونَ
من الْجاهلين ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [هود]، فانظر لرد رب العالمين إل نبيه نوح عليه الصلاة والسلام

نم سلَي نَّها ا نُوحي قَال} ه بالحقه لنبيروا مرة أخرى فتوى الوتدب ،{كلها نم سلَي نَّها انُوحي قَال} :قال
انُوحي جيداً {{{{ قَال الرد روا فبل تف ..{{{ َكلها نم سلَي نَّها انُوحي }}} :ه يقوله لنبيكَ}.. هذه فتوى اللها

انَّه لَيس من اهلكَ }}}}.

والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل يقصد اله أنّ ابن نوح ليس من ذريته؟ والجواب تجدونه ف محم التاب
﴾٧٦﴿ يمظبِ الْعرْال نم لَههاو نَاهينَجونَ ﴿٧٥﴾ وجِيبالْم معفَلَن انَا نُوحلَقَدْ نَادو} :ه تعالقول ال ف

وجعلْنَا ذُريتَه هم الْباقين ﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

أبو فراس الذي هو ذاته أبو حمزة المصري من الذين يلبسون الحق ه أنّ المسمال ف أفلا ترون أحبت
بالباطل ليصدون عن الحق صدوداً كبيراً؟ ألا واله أنه ليستحق لعنة اله وملائته والناس أجمعين ولن
صبر جميل، وعل كل حالٍ لقد علمتم هذا الشخص الذي يحارب الإمام المهدي المنتظَر الليل والنهار

ويسع ليطف نور اله بل حيلة ووسيلة ويأمن مر اله ولا يا من مر اله إلا القوم الافرين، ويأب اله
إلا أن يتم نوره ولو كره المجرمون ظهوره.

وأما أنت يا فضيلة الشيخ السودان وصاحبك فواله لئن استمررتم ف الصدِّ عن الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان فإنّ اله سوف يقَيض لل منم شيطاناً مريداً ليصدوكم عن السبيل وتحسبون أنم مهتدون،

ف نطق بالحق م علمتم أنّ الإمام ناصر محمد اليمانّه أنإذا علم ال نه لن يحدث التقييض حتول
المسألة الفلانية ثم تعرضون عن الحق ف تلك المسألة وتنرون الحق فيها وأنتم تعلمون، فهنا يحدث

التقييض حت يجعلم اله من أصحاب الجحيم لئن استيقنت أنفسم الحق ثم لا تعترفوا بالحق، ويا سبحان
اله! لبئس ما تدعون إليه يا فضيلة الشيخ السودان ولبئس التوبة الت تدعون إليها وهو أنك تريد أن

أرفض أن يون اله حماً؛ بل تريد الطاغوت الشيطان الرجيم يون الحم كون أفت بحم اله من محم
كتابه وأدعوكم إل اتّباع كتاب اله القرآن العظيم، ولن فضيلة الشيخ السودان يدعونن للتوبة عن الدعوة

إل ذلك! فلبئس العالم أنت واله العظيم ولبئس النصيحة نصيحتك ولبئس التوبة الت تدعون إليها أن
أتوب من الدعوة إل الاحتام إل كتاب اله واتّباعه! فهل هذه ه التوبة الحق ف نظرك؟ فما أشبه

نصيحتك بنصيحة الرجل الذي قال لقرينه: {اانَّكَ لَمن الْمصدِّقين ﴿٥٢﴾ ااذَا متْنَا وكنَّا تُرابا وعظَاما اانَّا
دتن كا تَاللَّـه ٥٥﴾ قَال﴿ يمحالْج اءوس ف آهفَر ونَ ﴿٥٤﴾ فَاطَّلَععطَّلنتُم ما له دِينُونَ ﴿٥٣﴾ قَاللَم

لَتُردِين ﴿٥٦﴾ ولَو نعمةُ رب لَنت من الْمحضرِين ﴿٥٧﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

وكذلك الإمام ناصر محمد اليمان يقول لفضيلة الشيخ السودان: لولا نعمة رب لنت من المحضرين لو
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استجيب لدعوتك للتوبة عن الاحتام إل اله والتوبة عن اتّباع كتابه، وأعوذُ باله رب وربك يا فضيلة
الشيخ السوادن أن أستجيب لنصيحتك ما دامت السماوات والأرض، فبئس النصيحة نصيحتك وبئس

العلم علمك ومن كان عل شاكلتك.

وأما محمود المصري ول الشيطان الرجيم الذي هو ذاته أبو فراس الزهران ليس إلا من ضمن شياطين
البشر وقد هبت الشياطين لحرب الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الذي لا يخاف ف اله لومة لائم كون

الإمام ناصر محمد اليمان يدعو المسلمين والنصارى واليهود إل اتباع كتاب اله القرآن العظيم، ويفت أنّ
ما كان مخالفاً لمحم كتاب اله القرآن العظيم ف التوراة والإنجيل والسنة النبوية فإنه من عند غير اله أي

من عند الطاغوت أي من عند الشيطان الرجيم تم تنزيله عل لسان أوليائه ليون ضد محم كتاب اله
القرآن العظيم حت يجادل به أولياء الطاغوت من يدعو للاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم. وقال اله

تعال: {وانَّ الشَّياطين لَيوحونَ الَ اوليائهِم ليجادِلُوكم ۖ وانْ اطَعتُموهم انَّم لَمشْرِكونَ} صدق اله العظيم
[الأنعام:121]، كون الافتراء الذي يقولونه شياطين البشر إنما هو افتراء ليس من عند أنفسهم هم بل من عند

الشيطان الأكبر إبليس يعلِّم به أولياءه من شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر
ليصدوا عن الذكر صدوداً كبيراً، إذاً يا قوم بالعقل والمنطق سوف نجد بين كلام اله وكلام الشيطان

اختلافاً كثيراً لا شكّ ولا ريب كون كلام الشيطان لا بد له أن يناقض كلام اله ف محم كتابه تماًماً، ولذلك
علّمم اله بشف الأحاديث المدسوسة ف السنة النبوية أنّه إذا كان الحديث من عند غير اله فإنم سوف
َّلن تَومو طَاعَ اللَّـهفَقَدْ ا ولسالر عطن يم} :ه تعالم القرآن اختلافاً كثيراً. وقال التجدون بينه وبين مح
الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعييظًا ﴿٨٠﴾ وفح هِملَيلْنَاكَ عسرا افَم
لَوآن وونَ الْقُررتَدَبي ََف٨١﴾ ا﴿ ًيكو بِاللَّـه َفكو اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ فَايبا يم تُبي اللَّـهو

لَوو وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جاا ﴿٨٢﴾ ويرثاختلافاً ك يهدُوا فجلَو رِ اللَّـهندِ غَيع نانَ مك
تُمعتَّب تُهمحرو ملَيع اللَّـه لفَض لَوو منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر

الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وقد علّمم اله بفريق من أولياء الطاغوت الذين يظهرون الإيمان ويبطنون المر ليصدوا عن الذكر
اللَّـه ولسنَّكَ لَردُ اقُونَ قَالُوا نَشْهنَافكَ الْماءذَا جا} :ه تعالالمحفوظ من التحريف صدوداً كبيراً. وقال ال

اللَّـه بِيلن سدُّوا عنَّةً فَصج مانَهميونَ ﴿١﴾ اتَّخَذُوا ااذِبَل ينقنَافنَّ الْمدُ اشْهي اللَّـهو ولُهسنَّكَ لَرا لَمعي اللَّـهو
انَّهم ساء ما كانُوا يعملُونَ ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [المنافقون].

ومن ثم علَّمم اله عن الحمة الخبيثة لماذا اتخذوا إيمانهم جنَّة وإنما متسترين بذلك ل تظنونهم من
صحابة محمد ‐ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ‐ فيونون من رواة الأحاديث للناس. وقال اله

رِضعتُونَ فَايبا يم تُبي اللَّـهو الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو} :تعال
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يهدُوا فجلَو رِ اللَّـهندِ غَيع نانَ مك لَوآن وونَ الْقُررتَدَبي ََف٨١﴾ ا﴿ ًيكو بِاللَّـه َفكو اللَّـه َلع لكتَوو منْهع
اختلافاً كثيرا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وبناء عل قول اله عن الناموس لشف الحديث المفترى أن يتم عرضه عل كتاب اله القرآن المحفوظ من
التحريف فإذا كان هذا الحديث لم ينطق به محمدٌ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ فعلّمم اله أنه
ن فضيلة الشيخ السوادنم كتابه لا شكّ ولا ريب، ولمح ه فم المخالفاً لح لا شكّ ولا ريب سوف يأت

يدعو الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل التوبة عن هذه الدعوة الحق! ويا سبحان اله العظيم فهل
التوبة ف نظرك أن أدعو إل اتباع ما يخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم ف السنة النبوية ؟ هيهات
هيهات... ورب الأرض والسماوات ما كان يتوب الإمام المهدي من الحق إل الباطل ما دمت حياً فبئس

التوبة أن يتوب العبد عن اتباع الحق فيتبع الباطل، وأعوذُ باله أن أتّبعك أو أستمع لنصيحتك ما دمت حياً،
وأرجو من رب التثبيت حت لا تفتنون عما أنزل اله ف محم كتابه القرآن العظيم، وقد هيمن الإمام

م علنقه القرآن العظيم ولسوف يجد الباحثون ذلك، ولم كتاب الم بمحعلي ناصر محمد اليمان المهدي
الممترين بالباطل الحجة بالحق وننسف افتراء الطاغوت ف السنة النبوية نسفاً حت أطَّهر سنّة جدّي محمد
رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ من الأحاديث المفتراة تطهيراً، وأما الأحاديث الحق منها فأعوذ
باله أن أكذب بها؛ بل واله العظيم أنّ يقين بالأحاديث النبوية الحق كدرجة يقين بالقرآن العظيم كون لو
أنر أحاديث حق عن النب إذاً لأنرت آياتٍ ف القرآن العظيم، وأضرب لم عل ذلك مثلا عن الأحاديث

:عليه الصلاة والسلام لا شكّ ولا ريب بما يل عن النب الحق

قال رسول اله صل اله عليه وسلم: [من كذب عل متعمداً فليتبوأ مقعده من النار].

قال رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [إنم ستختلفون من بعدي، فما جاءكم عن فاعرضوه عل كتاب
.[وما خالفه فليس من ه فما وافقه فمنال

وقال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [من حدث عن بحديث يرى أنه كذب فهو أحد الاذبين].

وقال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [ما جاءكم عن فاعرضوه عل كتاب اله فإن وافقه فأنا
قلته وإن لم يوافقه فلم أقله].
صدق عليه الصلاة والسلام..

إذاً، يا فضيلة الشيخ السودان أنتم لستم بمعتصمين بتاب اله ولا سنة رسوله الحق ما دمتم أبيتم
الاستجابة للاحتام إل محم كتاب اله القرآن العظيم، وإذا فسرتم القرآن فأراكم تفسروه برأيم من عند
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أنفسم، ولن محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ قال: [من فسر القرآن برأيه فليتبوأ مقعده
من النار]. صدق عليه الصلاة والسلام.

ولنك تجد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يفسر القرآن بالقرآن بآيات ف قلب وذات الموضوع ونفصل
لم البيان الحق تفصيلا، وبما إنّ الإمام المهدي أعلم أن لا أقول عل اله إلا الحق، ولذلك تجدونن أعلن

م الحقن لهذا الحوار، وها هو قد تبي ف الصفحات الأول م نتيجة الحوار من قبل الحوار كما أعلناها فل
أنه مع الإمام ناصر محمد اليمان إلا من أب أن يطيع عقله كون العقل لا شكّ ولاريب يون إل جانب
الإمام ناصر محمد اليمان ويشهد عل صاحبه أن ناصر محمد اليمان ينطق بالحق وليس أبو حمزة
المصري الزهران ولا السوادن ويشهدُ بهذا آلاف من الذين تابعوا هذا الحوار هنا أو بموقع، ولسوف

نستمر بنسف عقائد الطاغوت نسفاً بمحم القرآن العظيم، وحتماً لا شكّ ولا ريب سوف يجد أولو الألباب
أنّ سلطان العلم الحق هو مع الإمام ناصر محمد اليمان، وأرجو من الإدارة الإشراف عل هذا الحوار

المبارك بل أمانة وعدل ويستمروا ف حيادهم حت يتم نسف عقائد الباطل جميعاً بآيات التاب
المحمات.

وكذلك أقول يا معشر الأنصار واله إنّ أعلم عظيم مقتم عل الذين يجادلون ف آيات اله بغير سلطان
ندَ اللَّـهقْتًا عم ربك ۖ متَاهلْطَانٍ ارِ سبِغَي اتِ اللَّـهآي ادِلُونَ فجي الَّذِين} :ه تعاله تصديقاً لقول الآتاهم من ال

وعندَ الَّذِين آمنُوا ۚ كذَٰلكَ يطْبع اللَّـه علَ كل قَلْبِ متَبرٍ جبارٍ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [غافر]، وأعلم
عظيم مقت قلوبم للجبارين المستبرين الذين يجادلون ف البيان الحق لآيات اله بغير سلطان أتاهم من
ربهم، ولن يا أحبت الأنصار الصبر الصبر فما دام الإمام المهدي المنتظَر قد حضر فإذا حضر الطهور
ذوب أنه وعداً غير مأعدكم بإذن ال وإن ،ناصر محمد اليمان بطل العفور فذروا الحوار للإمام المهدي
لن أخزيم ولن أفشّلم وأنم سوف تجدون الإمام المهدي ناصر محمد اليمان هو المهيمن بالحق، ولا

يزال أبو حمزة ومن كان عل شاكلته يحاربون الحق حت يردوكم عن دينم إن استطاعوا كونه من الذين
تَدِدرن يموا ۚ وتَطَاعنِ اسا من دِينع موكدري َّتح مَلُونقَاتالُونَ يزي م كتابه: {ومح ه عنهم فقال ال

مالنَّارِ ۖ ه ابحصكَ اولَـٰئاو ۖ ةرخاا والدُّنْي ف مالُهمعا بِطَتكَ حولَـٰئفَا رافك وهو تمفَي هن دِينع منم
فيها خَالدُونَ} صدق اله العظيم [البقرة:217].

أفلا ترون أنّ أبا حمزة ومن كان عل شاكلته يصف الإمام ناصر وزمرته أنّهم هم المبطلون كون أبو فراس
لن كآنِ مـٰذَا الْقُره لنَّاسِ فنَا لبرلَقَدْ ضم كتابه: {ومح ه عنهم فمحمود المصري من الذين قال ال
مثَل ۚ ولَئن جِىتَهم بِآية لَّيقُولَن الَّذِين كفَروا انْ انتُم ا مبطلُونَ ﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم [الروم].

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
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. ناصر محمد اليمان ه الإمام المهديخليفة ال
_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

18 ‐ 02 ‐ 1432 هـ
24 ‐ 01 ‐ 2011 مـ

06:25 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

ما كان الامام المهدي متحيزاً إل فئة بل حنيفاً مسلماً وما كان من المشركين ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار والسابقين الأنصار
وجميع المسلمين الذين لو تبين لهم الحق لاتبعوه إل يوم الدين..

قال اله تعال: {قُل اي شَء اكبر شَهادةً قُل اللَّـه شَهِيدٌ بين وبينَم واوح الَ هـٰذَا الْقُرآنُ نذِركم بِه ومن
بلَغَ ائنَّم لَتَشْهدُونَ انَّ مع اللَّـه آلهةً اخْرىٰ قُل  اشْهدُ قُل انَّما هو الَـٰه واحدٌ وانَّن برِيء مما تُشْرِكونَ

﴿١٩﴾ الَّذِين آتَينَاهم الْتَاب يعرِفُونَه كما يعرِفُونَ ابنَاءهم ۘ الَّذِين خَسروا انفُسهم فَهم  يومنُونَ ﴿٢٠﴾
ا ثُميعمج مهشُرنَح مويونَ ﴿٢١﴾ ومالظَّال حفْلي  نَّها هاتبِآي ذَّبك وا اذِبك اللَّـه َلىٰ عافْتَر نمم ظْلَما نمو

نَقُول للَّذِين اشْركوا اين شُركاوكم الَّذِين كنتُم تَزعمونَ ﴿٢٢﴾ ثُم لَم تَن فتْنَتُهم ا ان قَالُوا واللَّـه ربنَا ما كنَّا
مشْرِكين ﴿٢٣﴾ انظُر كيف كذَبوا علَ انفُسهِم وضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ ﴿٢٤﴾ ومنْهم من يستَمع الَيكَ
وجعلْنَا علَ قُلُوبِهِم اكنَّةً ان يفْقَهوه وف آذَانهِم وقْرا وان يروا كل آية  يومنُوا بِها حتَّ اذَا جاءوكَ يجادِلُونَكَ
يقُول الَّذِين كفَروا انْ هـٰذَا ا اساطير اولين ﴿٢٥﴾ وهم ينْهونَ عنْه وينْاونَ عنْه وان يهلونَ ا انفُسهم وما
يننموالْم نونَ مَننَا وباتِ ربِآي ذِّبُن و دتَنَا نُرا لَيالنَّارِ فَقَالُوا ي َلفُوا عذْ ۇقىٰ اتَر لَوونَ ﴿٢٦﴾ ورشْعي
﴿٢٧﴾ بل بدَا لَهم ما كانُوا يخْفُونَ من قَبل ولَو ردوا لَعادوا لما نُهوا عنْه وانَّهم لَاذِبونَ ﴿٢٨﴾ وقَالُوا انْ
َلقَالُوا ب ـٰذَا بالحقه سلَيا قَال هِمبر َلفُوا عذْ ۇقىٰ اتَر لَو٢٩﴾ و﴿ ينوثعببِم نا نَحما واتُنَا الدُّنْييح ا ه
وربنَا قَال فَذُوقُوا الْعذَاب بِما كنتُم تَفُرونَ ﴿٣٠﴾ قَدْ خَسر الَّذِين كذَّبوا بِلقَاء اللَّـه حتَّ اذَا جاءتْهم الساعةُ
بغْتَةً قَالُوا يا حسرتَنَا علَ ما فَرطْنَا فيها وهم يحملُونَ اوزَارهم علَ ظُهورِهم ا ساء ما يزِرونَ ﴿٣١﴾ وما
الْحياةُ الدُّنْيا ا لَعب ولَهو ولَلدَّار اخرةُ خَير لِّلَّذِين يتَّقُونَ افََ تَعقلُونَ ﴿٣٢﴾ قَدْ نَعلَم انَّه لَيحزنُكَ الَّذِي

يقُولُونَ فَانَّهم  يذِّبونَكَ ولَـٰن الظَّالمين بِآياتِ اللَّـه يجحدُونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

أحبت ف اله فلا يزال لدينا ف جعبتنا من سلطان العلم الثير فيما تم تنزيله لندحض به الباطل، ولا نزال
منتظرين لأحد علماء الأمة المشهورين لحوار الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ف هذا الموقع المحايد،

ه الباحثين عن الحقال ف تنزيل مواضيع جديدة، وما أريد قوله: أحبت ن إذا تأخروا سوف نضطر إلول
فلا تظنوا الإمام المهدي ابتعثه اله متعصباً إل أي طائفة من طوائف الدين ولا ل يؤسس له طائفةً جديدةً،
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فاتق اله أخ الريم الذي يريد أن يسم زُمرة الإمام المهدي ‐ الطائفة اليمانية ‐ ونعوذ باله أن نون من
الجاهلين.

ة جميعاً علد الأمم ويوحشمل يلم م؛ بل لفرقت ليزيدكم فرقةً جديدةً إل ه الإمام المهديولم يبتعث ال
الصراط المستقيم فيتحقق السلام العالم بين شعوب البشر، ولذلك أنه كافة أنصاري أن يخترعوا للإمام
كون التسمية للطوائف كانت سبب اختلاف المسلمين وتفرقهم حت جديدة ومن اتبعه اسم طائفة المهدي
ضعفت شوكتهم وذهبت ريحهم كما هو حالهم اليوم، فنحن لسنا من الشيعة ولا من السنة كون الشيعة

والسنة جميعهم سنة فهم لا يتبعون القرآن العظيم، وإنما يتبعون الروايات والأحاديث بين أيديهم وحسبهم
ذلك حسب فتواهم أنّ القرآن لا يعلم بتأويله إلا اله، وأولئك اتبعوا السنة وتركوا اتباع القرآن فضلّوا. وكذلك
لسنا من القرآنيين الذين يتبعون القرآن ويذرون سنة البيان النبوية ونعوذُ باله أن نون من الجاهلين؛ بل أنا
ة الحقنة النبويه القرآن العظيم والساتباع كتاب ال أدعو العالمين إل ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
الت لا تخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم فلسنا سنيين ولسنا قرآنيين؛ بل ندعو إل كتاب اله وسنة
رسوله الحق الت لا تخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم، فمن شاء فليؤمن ومن شاء فليفر وإل اله
ترجع الأمور، وحين يتبين لم أن أصدق أقواماً ف عقائدَ فلا تظنوا الإمام ناصر محمد اليمان منهم فما

ينبغ له أحبت ف اله أن يتحيز إل طائفة من الذين فرقوا دينهم وكانوا شيعاً وكل حزبٍ بما لديهم فرحون،
وأعوذ باله أن أكون من الجاهلين بل حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان

21 ‐ 02 ‐ 1432 هـ
27 ‐ 01 ‐ 2011 مـ

01:45 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

:ه تعالقول ال الشفاعة ف ونف البيان الحق
{ضرب اللَّـه مثًَ لِّلَّذِين كفَروا امرات نُوح وامرات لُوط ۖ كانَتَا تَحت عبدَين من عبادِنَا صالحين فَخَانَتَاهما

فَلَم يغْنيا عنْهما من اللَّـه شَيىا وقيل ادخَُ النَّار مع الدَّاخلين} صدق اله العظيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع الأنصار الأبرار
ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

قال اله تعال: {ضرب اللَّـه مثًَ لِّلَّذِين كفَروا امرات نُوح وامرات لُوط ۖ كانَتَا تَحت عبدَين من عبادِنَا
صالحين فَخَانَتَاهما فَلَم يغْنيا عنْهما من اللَّـه شَيىا وقيل ادخَُ النَّار مع الدَّاخلين ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم

:البيان الحق المقصودة، وإل عن مواضعه ملحرفون الن الذين لا يعلمون ي[التحريم]، ول

حقيق لا أقول عل اله إلا الحق عن المثل المقصود به ف هذه الآية، فهو نف الشفاعة إل الذين يزعمون
:ه تعاله لوط. وقال الال ه نوح وامرأة نبال امرأة نب ه مثلاه، ولذلك ضرب البشفاعة الأنبياء بين يدي ال

عم النَّار َُخاد يلقا وىشَي اللَّـه نا ممنْها عيغْني ا فَلَممفَخَانَتَاه نيحالادِنَا صبع نم ندَيبع تانَتَا تَحك}
عم النَّار َُخاد يلقا وىشَي اللَّـه نا ممنْها عيغْني فَلَم} ه تعاله العظيم، فانظروا لقول الصدق ال {ينلالدَّاخ
الدَّاخلين} فبرغم أنّهما أنبياء ولنّهم لم يغنيا عنهما من اله شيئاً فيشفعان لهما من النار، ولذلك قال اله

ه العظيم، إذاً المثل هو لنفصدق ال {ينلالدَّاخ عم النَّار َُخاد يلقا وىشَي اللَّـه نا ممنْها عيغْني فَلَم} :تعال
الشفاعة يا معشر الذين يعتقدون بشفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود وهو أرحم الراحمين، فيف يشفع

من هو أدن رحمةً من اله بين يدي اله أرحم الراحمين؟ فهذا يتناف مع صفات الرب ولن أكثركم
تجهلون.

وأما حجتم بقول اله تعال: {الْخَبِيثَات للْخَبِيثين والْخَبِيثُونَ للْخَبِيثَاتِ ۖ والطَّيبات للطَّيبِين والطَّيبونَ
للطَّيباتِ ۚ اولَـٰئكَ مبرءونَ مما يقُولُونَ ۖ لَهم مغْفرةٌ ورِزْق كرِيم ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النور]، ويحتج
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أبو حمزة الزهران بقول اله تعال: {والطَّيبات للطَّيبِين والطَّيبونَ للطَّيباتِ ۚ اولَـٰئكَ مبرءونَ مما يقُولُونَ ۖ
لَهم مغْفرةٌ ورِزْق كرِيم ﴿٢٦﴾}، ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: كما قال أبو
حنيفة رحمة اله آنَ للإمام المهدي أن يمد رجليه، فيا عجب الشديد من هذا القول! فهل امرأة نب اله نوح
وامرأة نب اله لوط عليهما الصلاة والسلام اللتان خانتاهما ليستا من الخبيثين أصحاب النار؟ الجواب
َلع هضعب الْخَبِيث لعجيبِ والطَّي نم الْخَبِيث اللَّـه يزميل} :ه تعالقول ال تاب فم المح تجدونه ف

بعضٍ فَيركمه جميعا فَيجعلَه ف جهنَّم ۚ اولَـٰئكَ هم الْخَاسرونَ ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

وأما بالنسبة لخيانة امرأة نوح وامرأة لوط عليهما الصلاة والسلام فسوف نستنبطها من محم التاب، أفلا
تعلم أنه لو كان الابن من أهل نب اله نوح عليه الصلاة والسلام إذاً لذكره اله أنه من أهله ولو كان من

ننَّ لُوطًا لَّماو} :ه تعاله امرأة لوط عليه الصلاة والسلام أنها من أهله؟ فانظر لقول الغرقين كما ذكر الالم
الْمرسلين ﴿١٣٣﴾ اذْ نَجينَاه واهلَه اجمعين ﴿١٣٤﴾ ا عجوزًا ف الْغَابِرِين ﴿١٣٥﴾} صدق اله العظيم

[الصافات].

ينعمجا لَههاو نَاهيذْ نَجا} :ه تعالمن أهله، ولذلك قال ال فتجدون أن امرأة لوط من أهله كونها زوجته فه
﴿١٣٤﴾ ا عجوزًا ف الْغَابِرِين ﴿١٣٥﴾}، ولم تحمل من خيانة الزن شء كونها عجوزٌ عقيم وارتبت

الفاحشة وه من القواعد من الحيض. ولذلك قال اله تعال: {اذْ نَجينَاه واهلَه اجمعين ﴿١٣٤﴾ ا عجوزًا
ف الْغَابِرِين ﴿١٣٥﴾} صدق اله العظيم.

وبما أنّ امرأة نوح عليه الصلاة والسلام إما أنه طلقها كونه اكتشف أنها امرأة غير صالحة فطلقها ولم تعد
ف عصمته أو أنها ماتت من قبل الغرق. المهم أنّ لم أجدها باقية ف عصمته حين الغرق ولذلك لم يستثنها

الْغَابِرِين وزًا فجع ١٣٤﴾ ا﴿ ينعمجا لَههاو نَاهيإذْ نَج} :ه تعالقول ال امرأة لوط ف كما استثن
﴿١٣٥﴾} صدق اله العظيم.

وبما أن امرأة نوح عليه الصلاة والسلام حملت من غيره بسبب خيانتها وبق الولد الذي ولدته له بسبب
فاحشة الزن ولم ين من أهله، ولذلك لم تجد أنّ اله استثناه فيقول: إلا ابنه كان من المغرقين بل لم يستثنه
لَههاو نَاهينَجونَ ﴿٧٥﴾ وجِيبالْم معفَلَن انَا نُوحلَقَدْ نَادو} :ه تعالأنّه من أهله كونه ليس ولده، ولذلك قال ال
نُوح َلع مَ٧٨﴾ س﴿ رِينخا ف هلَينَا عكتَر٧٧﴾ و﴿ يناقالْب مه تَهيلْنَا ذُرعج٧٦﴾ و﴿ يمظبِ الْعرْال نم
خَرِينقْنَا اغْرا ٨١﴾ ثُم﴿ يننموادِنَا الْمبع نم نَّه٨٠﴾ ا﴿ يننسحزِي الْمكَ نَجذَٰلنَّا ك٧٩﴾ ا﴿ ينالَمالْع ف

﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

ولو كان من أهله لاستثناه أنّه من أهله حت ولو كان من المغرقين كما استثن امرأة لوط عليه الصلاة
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والسلام ف قول اله تعال: {وانَّ لُوطًا لَّمن الْمرسلين ﴿١٣٣﴾ اذْ نَجينَاه واهلَه اجمعين ﴿١٣٤﴾ ا عجوزًا
ف الْغَابِرِين ﴿١٣٥﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

{رِينافْال عم نَلا تنَا وعم بكار َنا بزِلٍ يعم انَ فكو نَهاب ى نُوحنَادو} :ه تعالوأما بالنسبة لقول ال
صدق اله العظيم [هود:42]، فذلك حسب ظن نوح عليه الصلاة والسلام أنه ابنه ولم يفته اله بعد أنه ليس
ننَّ ابا بر} :ه تعاله له النجاة. وقال اله إليه حين سأل الابنه؛ بل لم يعلم أنه ليس ابنه إلا بعد فتوى ال
حالص رغَي لمع نَّهكَ الها نم سلَي نَّها ا نُوحي ٤٥﴾ قَال﴿ ينماكالْح محا نتاو دَكَ الحقعنَّ واو لها نم

فََ تَسالْن ما لَيس لَكَ بِه علْم انِّ اعظُكَ ان تَونَ من الْجاهلين ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [هود].

وكذلك فتوى اله الأخرى أنّه نج أهل نب اله نوح ونج ذريته جميعاً ولم يستثن منهم أحداً بالغرق. ولذلك
قال اله تعال: {ولَقَدْ نَادانَا نُوح فَلَنعم الْمجِيبونَ ﴿٧٥﴾ ونَجينَاه واهلَه من الْربِ الْعظيم ﴿٧٦﴾ وجعلْنَا

ذُريتَه هم الْباقين ﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم.

قلب وذات الموضوع وتذهبون إل مات فتاب المحآيات ال م فه إليم تتركون فتوى الفما خطب
ه علممن أظهرهم ال م أفلا تتقون؟ ويا عجبأهوائ روها علتفس ذات الموضوع ل ليست ف خَرآيات ا
هذا الحوار وأراهم كثُر ولم يدْلوا بشهادتهم للحق من ربهم! أم إنّهم من أمثال أبو حمزة الزهران ومن كان

عل شاكلته قد جعل اله آيات التاب البينات عليهم عم، وذلك مصير الذين تأخذهم العزة بالإثم. تصديقاً
قُلُوبِهِم َللْنَا ععنَّا جا ۚ دَاهي تا قَدَّمم نَسا ونْهع ضرعفَا هباتِ ربِآي رن ذُكمم ظْلَما نمو} :ه تعاللقول ال

اكنَّةً ان يفْقَهوه وف آذَانهِم وقْرا ۖ وان تَدْعهم الَ الْهدَىٰ فَلَن يهتَدُوا اذًا ابدًا ﴿٥٧﴾} صدق اله العظيم
[الهف].

فلماذا هذا الجدل العقيم أفلا تتقون؟ أفلا ترون أن اجادلم بآيات التاب البينات لعالمم وجاهلم ف قلب
وذات الموضوع لا يعرض عنها إلا الفاسقين؟ تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما

يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

والسؤال الذي يطرح نفسه: ألم يجادلم الإمام ناصر محمد اليمان بآياتٍ بيناتٍ ف قلب وذات الموضوع؟
:ه تعالقول ال نات فأليست هذه من الآيات البي ،ه العظيم يا معشر الباحثين عن الحقم بالسائل وإن

{رب انَّ ابن من اهل وانَّ وعدَكَ الحق وانت احم الْحاكمين ﴿٤٥﴾ قَال يا نُوح انَّه لَيس من اهلكَ} صدق
اله العظيم، أي لا تحزن فإنه ليس من ذريتك، ولذلك قال اله تعال: {ولَقَدْ نَادانَا نُوح فَلَنعم الْمجِيبونَ
﴿٧٥﴾ونَجينَاه واهلَه من الْربِ الْعظيم ﴿٧٦﴾ وجعلْنَا ذُريتَه هم الْباقين ﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم

[الصافات].
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إذاً يا قوم فلا شكّ ولا ريب أنّ امرأة نوح عليه الصلاة والسلام خانت زوجها حت أنجبت له ولداً ليس من
ذريته ولذلك ذكر اله خيانتها وامرأة لوط ف آية محمة ف قول اله تعال: {ضرب اللَّـه مثًَ لِّلَّذِين كفَروا
امرات نُوح وامرات لُوط ۖ كانَتَا تَحت عبدَين من عبادِنَا صالحين فَخَانَتَاهما فَلَم يغْنيا عنْهما من اللَّـه شَيىا

وقيل ادخَُ النَّار مع الدَّاخلين ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [التحريم].

وأما المثل الذي تضربونه فقد بيناه بالحق أنه برهان للإمام ناصر محمد اليمان عل نف الشفاعة من العبيد
بين يدي الرب المعبود فبرغم أنّ امرأة نوح ولوط عليهم الصلاة والسلام كانتا من أصحاب النار، فلم تجدوا

أنهم أغنوا عنهن من اله شيئاً، وذلك هو المثل المقصود للذين كفروا أن أقرباءهم لن يغنوا عنهم من اله
شيئاً، ولذلك قال اله تعال: {فَلَم يغْنيا عنْهما من اللَّـه شَيىا وقيل ادخَُ النَّار مع الدَّاخلين} صدق اله

العظيم، فما خطبم تحرفون كلام اله عن مواضعه المقصودة وماذا دهاكم أفلا تتقون؟

وأما بالنسبة لليمان فلم أفتِ بأن سوف أشفع للعبيد بين يدي الرب المعبود وأعوذُ باله أن أكون من
الجاهلين؛ بل علَّمناكم عن سر الشفاعة أنها ليست كما تزعمون أنّه يتقدم العبد بين يدي الرب المعبود طالباً
منه الشفاعة لأحد! سبحان اله العظيم! بل العبد الذي سوف يحقق الشفاعة إنما يحاج ربه بالقول الصواب
ف تحقيق النعيم الأعظم من جنة النعيم. تصديقاً لقول اله تعال: {وعدَ اللَّـه الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ
وكَ هذَٰل ۚ ربكا اللَّـه نانٌ مورِضدْنٍ ۚ ونَّاتِ عج ةً فبطَي ناكسما ويهف دِينخَال ارنْها اهتن تَحرِي متَج

الْفَوزُ الْعظيم ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

كونه اتخذ رضوان اله غايةً وليس وسيلةً لتحقيق النعيم الأصغر بمعن أنه يريد أن يرض اله ف نفسه
تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مكو} :ه تعالرحمته، ولذلك قال ال يدخل عباده ف وكيف يتحقق ذلك؟ حت

شَفَاعتُهم شَيىا ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن يشَاء ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النجم].

إذاً العبد الذي اذِنَ اله له بالخطاب لم يسأل ربه الشفاعة، وإنما الشفاعة له وحده تشفع لهم رحمته من
عذابه كونه أرحم الراحمين يا من لم يقدروا اله حق قدره، وإنما العبد يخاطب ربه ف تحقيق النعيم الأعظم
من جنته فيرض ف نفسه، فإذا رض ف نفسه تحققت الشفاعة للعبيد من الرب المعبود، وبما أنّ العبد

،إياه أن يحقق النعيم الأعظم من جنته فيرض ه له بالخطاب بالقول الصواب خاطب ربه سائلاالذي أذن ال
شَاءن يمل ذَنَ اللَّـهان يدِ اعن بم ا اىشَي متُهشَفَاع تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مكو} :ه تعالولذلك قال ال
ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم، فانظروا لقول اله تعال: {ويرض}، إذاً سر الشفاعة ف تحقيق اسم

اله الأعظم وليس له اسم أعظم من اسم سبحانه! بل يوصف اسم اله بالأعظم كونه النعيم الأعظم من نعيم
دِينخَال ارنْها اهتن تَحرِي منَّاتٍ تَجنَاتِ جموالْمو يننموالْم دَ اللَّـهعو} :ه تعالجنة النعيم، ولذلك قال ال
فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ ۚ ورِضوانٌ من اللَّـه اكبر ۚ ذَٰلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم ﴿٧٢﴾} صدق اله
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العظيم [التوبة].

ونعود لقول اله تعال: {وكم من ملَكٍ ف السماواتِ  تُغْن شَفَاعتُهم شَيىا ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن
يشَاء ويرض ﴿٢٦﴾}، فتذكروا قول اله تعال {ويرض} أي ويرض ف نفسه، فهنا تأت الشفاعة من اله
وحده. تصديقاً لقول اله تعال: {و تَنفَع الشَّفَاعةُ عندَه ا لمن اذِنَ لَه ۚ حتَّ اذَا فُزعَ عن قُلُوبِهِم قَالُوا ماذَا

قَال ربم ۖ قَالُوا الْحق ۖ وهو الْعل الْبِير ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

قُل اءشُفَع ونِ اللَّـهن داتَّخَذُوا م ما} :ه تعاله وحده لا شريك له. تصديقاً لقول الإذاً يا قوم إنّ الشفاعة ل
هلَيا ضِ ثُمرااتِ واوملْكُ السم ا لَّهيعمةُ جالشَّفَاع لُونَ ﴿٤٣﴾ قُل لِّلَّـهقعي ا وىونَ شَيلمي  انُواك لَووا

تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

بمعن أنّ رحمته تشفع لهم من عذابه، وإنما العبد الذي أذن اله له بالخطاب يحاج اله ف تحقيق النعيم
الأعظم؛ ذلم الهدف الذي خلق اله الخلق من أجله وهو: "أن يعبدوا رضوانه عل عبيده ولذلك خلقهم

ليعبدوا رضوان اله عل عباده". تصديقاً لقول اله تعال: {وما خَلَقْت الجن والانس الا ليعبدُونِ} صدق اله
العظيم [الذاريات:56].

صراط ةً واحدةً عله الناس أميناضل من أجل تحقيق هذا الهدف ليجعل ال ولذلك تجدون الإمام المهدي
مستقيم لتحقيق النعيم الأعظم، ولا تزال الأمم مختلفين ف عصر بعث الأنبياء جميعاً ولم يجعل اله الناس

امةً واحدةً ولنم تعلمون أنّ ذلك الهدف سوف يتحقق ف عصر بعث المهدي المنتظَر الذي تجهلون قدره
ولا تحيطون بسره وإنما سوف يهدي اله الناس جميعاً فيجعلهم امةً واحدةً رحمةً بعبده الذي اتخذ رضوان
اله غايةً وليس وسيلةً لتحقيق جنة النعيم والحور العين، وكيف يرض اله إلا بتحقيق هدي الامة جميعاً
وذلك جزء من تحقيق الهدف أن يهدي اله الأمة كلها فيهديهم بالإمام المهدي إل صراط العزيز الحميد

جميعاً. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَو شَاء ربكَ لَجعل النَّاس أمة واحدة و يزالُونَ مخْتَلفين ﴿١١٨﴾ ا من
رحم ربكَ ولذَٰلكَ خَلَقَهم وتَمت كلمةُ ربكَ مَنَّ جهنَّم من الْجِنَّة والنَّاسِ اجمعين ﴿١١٩﴾} صدق اله

العظيم [هود].

النَّاس لعكَ لَجبر شَاء لَوو} :ه تعالفأما البيان لقول ال .ه إلا الحقال حقيق لا أقول عل البيان الحق وإل
امةً واحدَةً}، فسوف تجدون البيان ف قول اله تعال: {ولَو شَاء اللَّـه لَجعلَم امةً واحدَةً ولَـٰن يضل من

يشَاء ويهدِي من يشَاء ۚ ولَتُسالُن عما كنتُم تَعملُونَ ﴿٩٣﴾} صدق اله العظيم [النحل].
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أي لو يشاء اله أن يهدي الأمة جميعاً بقدرته فلا يعجزه ذلك شيئاً. وقال اله تعال: {ولَو شَاء ربكَ من من
ف ارضِ كلُّهم جميعا ۚ افَانت تُرِه النَّاس حتَّ يونُوا مومنين ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [يونس].

:ه تعالوقال ال .الحق ه ليهدي قلبه إلرب العبد أن ينيب إل هو أنّه عل ه لطلب الهدى من الربوجعل ال
{ويهدِي الَيه من ينيب} صدق اله العظيم [الشورى:13].

ولن اله يهدي من يشاء الهدى من عباده، ويضل من يشاء الضلالة، وإنما سوف يهدي اله الأمة ف عصر
بعث المهدي المنتظَر بآية الدخان المبين من السماء مما يسمونه الوكب العاشر فتظل أعناقهم من هولها

نهِم ملَيع لنُنَز ن نَّشَاا} :ه لخليفته بالحقه خاضعين، فيؤمن الناس جميعاً تصديقاً لوعد اللخليفة ال
السماء آيةً فَظَلَّت اعنَاقُهم لَها خَاضعين ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

فما ه هذه الآية الت وعد اله بها من السماء تجعلهم مؤمنين بالحق من ربهم ولخليفته خاضعين؟ فسوف
يملا ذَابـٰذَا عه النَّاس َغْش١٠﴾ ي﴿ بِينبِدُخَانٍ م اءمالس تتَا موي بتَقفَار} :ه تعالقول ال تجدونها ف
﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [الدخان]، فهنا تحقق هدي الناس
رِهُت نتفَاا ۚ ايعمج ملُّهضِ كرا ن فم نم َكبر شَاء لَوو} :ه تعالبآية العذاب الأليم. تصديقاً لقول ال

النَّاس حتَّ يونُوا مومنين ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [يونس].

ولنهم لا يزالون مختلفين ف عصر بعث الأنبياء جميعاً، فلم يجعل اله الناس أمةً واحدةً؛ بل فريقاً هدى اله
وفريقاً حقت عليه الضلالة تصديقاً لقول اله تعال: {فَرِيقًا هدَىٰ وفَرِيقًا حق علَيهِم الضَلَةُ ۗ انَّهم اتَّخَذُوا

الشَّياطين اولياء من دونِ اللَّـه ويحسبونَ انَّهم مهتَدُونَ ﴿٣٠﴾} [الأعراف].

ينفخْتَلالُونَ مزي دَةً ۖ واحةً وما النَّاس لعكَ لَجبر شَاء لَوو} :ه تعاللقول ال وذلك هو البيان الحق
﴿١١٨﴾} [هود]، فذلك ف عصر بعث الأنبياء فهم لا يزالون مختلفين فريقاً هدى اله وفريقاً حقت عليه
نم منْهفَم ۖ وا الطَّاغُوتبتَناجو دُوا اللَّـهبنِ اعا وسر ةما لك ثْنَا فعلَقَدْ بو} :ه تعالالضلالة. وقال ال

{﴾٣٦﴿ ذِّبِينةُ الْمباقانَ عك فيوا كضِ فَانظُررا وا فيرلَةُ ۚ فَسَالض هلَيع قَّتح نم منْهمو دَى اللَّـهه
صدق اله العظيم [النحل].

ينفخْتَلالُونَ مزي دَةً ۖ واحةً وما النَّاس لعكَ لَجبر شَاء لَوو} :ه تعاللقول ال وذلك هو البيان الحق
﴿١١٨﴾} صدق اله العظيم؛ أي فريقاً هدى اله وفريقاً حقت عليه الضلالة، ولن اله استثن بعث الإمام
المهدي الذي يناضل لتحقيق الهدف من خلقهم. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَو شَاء ربكَ لَجعل النَّاس أمة
واحدة و يزالُونَ مخْتَلفين ﴿١١٨﴾ ا من رحم ربكَ ولذَٰلكَ خَلَقَهم} صدق اله العظيم [هود:119-118].
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بمعن أنّه ف عصره سيهدي اله به الأمة جميعاً فيهديهم رحمةً بعبده كونه يعبد رضوان اله غاية {ولذَلكَ
خَلَقَهم} صدق اله العظيم، فذلك سر الإمام المهدي المنتظَر الذي تجهلون قدره ولا تحيطون بسره.

ويا عجب الشديد من أمة يؤمنون أنّ اله جعل الإمام المهدي المنتظَر إماماً لرسول اله المسيح عيس ابن
مريم عليهم الصلاة والسلام ومن ثم يحقِّرون من شأن الإمام المهدي المنتظَر ويحرمون عليه حت أن

يعرفهم عل شأنه فيهم! ولم يحرم عليم الإمام المهدي أن تنافسوه ف حب اله وقربه سبحان اله العظيم
فهو رب وربم وما أنا إلا عبدٌ من عبيد اله الصالحين أنافس العبيد إل الرب المعبود ف حبه وقربه كمثل
هِمبر َلتَغُونَ ابي} :ه تعالوأقرب. تصديقاً لقول ال هم أيهم أحبرب ه من عباده يتنافسون إلالذين هدى ال

الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم
[الإسراء:57].

ألا واله الذي لا إله غيره لن يرض من أشرك باله من المسلمين أن ينافس أنبياء اله ف حبه وقربه أبداً؛
بل سوف يقول النصارى: "وكيف ننافس ابن اله المسيح عيس ابن مريم؟". ويقول المسلمون: "كيف ننافس

محمد رسول اله ف حب اله وقربه؟ بل هو الأول باله منا أن يون هو أحب وأقرب! ألا ترى أننا نسأل
اله له الوسيلة عند كل صلاة! ولم نسألها لأنفسنا؟". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: ولن اله
أمركم أنتم أن تبتغوا إليه الوسيلة لتنافسوا عبيده جميعاً ف حبه وقربه ولم يجعلها حصرياً للأنبياء من

دونم سبحانه وتعال علواً كبيراً. وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اللَّـه وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ} صدق
اله العظيم [المائدة:35].

وعلَّمم اله بهدي الأنبياء ومن تبعهم بالحق. وقال اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ
رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57]، فإذا كنتم تحبون اله
فلماذا لم تتبعوا محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم فتنافسوه ف حبه وقربه بل تركتم له الوسيلة

نموا يمو} :ه تعاله. وقال اله يا معشر المشركين بالم؟ فمن يجيركم من عذاب اله من دونال إل
اكثَرهم بِاللَّـه ا وهم مشْرِكونَ ﴿١٠٦﴾} صدق اله العظيم [يوسف]، ولم يأمرهم أنبياء اله أن يحصروا لهم
الوسيلة إل اله من دونهم؛ إذاً فأنتم تعبدون أنبياءكم من دون اله وتزعمون أنهم شفعاؤكم من دون اله،
نتُماا قُولفَي ونِ اللَّـهن ددُونَ مبعا يمو مهشُرحي مويو} :ه تعاله أنبياءه يوم القيامة وقال الوخاطب ال

نكَ مونن دذَ من نَّتَّخلَنَا ا غنبانَ يا كانَكَ محب١٧﴾ قَالُوا س﴿ بِيللُّوا السض مه ما ءـٰوادِي هبع لَلْتُمضا
اولياء ولَـٰن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا ﴿١٨﴾ فَقَدْ كذَّبوكم بِما تَقُولُونَ فَما
تَستَطيعونَ صرفًا و نَصرا ومن يظْلم منم نُذِقْه عذَابا كبِيرا ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

ه صاحبةً ولا ولداً حتم ولم يتخذ اله أمثالالمنتظَر بتعظيمه إن هو إلا عبدٌ من عبيد ال ولم يأمركم المهدي
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يونَ اله أحق به منم، أفلا تتقون؟ وقال اله تعال: {وانَّ هـٰذِه امتُم امةً واحدَةً وانَا ربم فَاتَّقُونِ ﴿٥٢﴾}
صدق اله العظيم [المؤمنون].

فهل تحبون الأنبياء أكثر من اله؟ فلماذا لا تنافسوهم ف حب اله وقربه إن كنتم تحبون اله؟ فلم تعظمونهم
بغير الحق ولم يأمرهم اله أن يأمروكم بتعظيمهم إل اله فتجعلونهم خطاً أحمر، أفلا تتقون؟ بل أمرهم أن
يونوا من ضمن المسلمين أمثالم فلم من الحق ف ذات اله ما لأنبيائه ورسله، أفلا ترون ما أمر به اله
نبيه أن يون من ضمن المسلمين ولم يأمركم بتعظيمه إل اله فتجعلون له الوسيلة من دونم، وقال اله

{﴾٧٢﴿ ينملسالْم نونَ مكنْ اا ترماو ۖ اللَّـه َلع ا رِيجنْ ارٍ ۖ اجا نم مُلْتاا سفَم تُملَّين تَوفَا} :تعال
صدق اله العظيم [يونس]؟

وكذلك الإمام المهدي لم يأمركم بتعظيمه من دون اله سبحانه وتعال علواً كبيراً فلست ولد اله بل عبد من
عبيد اله، وليس ل من الحق ف ذات اله إلا ما لم كونه رب وربم فاعبدوه هذا صراطٌ مستقيم، أفلا
تتقون؟ وما كان للإمام المهدي ولا لجميع أنبياء اله ورسله أن نأمركم بحصر الوسيلة لأحدٍ من عبيد اله
جميعاً؛ بل نأمركم أن تونوا ربانيين فتونوا من ضمن العبيد المتنافسين إل الرب المعبود فلا يجتمع

النور والظلمات، فلم يبعثنا اله لنبلغم أن تعظموننا من دون اله ونعوذ باله جميعاً أن نون من
المشركين. وقال اله تعال: {ما كانَ لبشَرٍ ان يوتيه اللَّـه الْتَاب والْحم والنُّبوةَ ثُم يقُول للنَّاسِ كونُوا عبادا

لِّ من دونِ اللَّـه ولَـٰن كونُوا ربانيين بِما كنتُم تُعلِّمونَ الْتَاب وبِما كنتُم تَدْرسونَ ﴿٧٩﴾} صدق اله
العظيم [آل عمران].

فيف السبيل لهداكم يا قوم؟ فاتبعون أهدكم صراطاً سوياً وما دعوة الإمام المهدي إلا كمثل دعوة الأنبياء
والمرسلين أن اعبدوا اله رب وربم فنتنافس جميعاً ف حب اله وقربه من غير تفضيل لأحدٍ من عبيد اله

جميعاً فتجعلونه خطاً أحمر بينم وبين اله، أفلا تؤمنون؟ أليس اله هو الأول بحبم الأعظم إن كنتم به
مؤمنين؟ وإنما احبوا أنبياءه والمهدي المنتظَر من أجل اله وليس معن ذلك أنم تحبوننا أكثر من اله

فتتركون اله لنا فلا تنافسونا ف حبه وقربه، ألا واله لم يجرؤ أحدٌ من جميع الأنبياء والمهدي المنتظَر أن
يحرم عليم أن تنافسوه ف حب اله وقربه، أفلا تعلمون أن صحابة محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله

:ه تعاله أن يصبر نفسه معهم؟ وقال اله نبيه وقربه، ولذلك أمر الحب ال وسلم ‐ كانوا ينافسونه ف
اةيتُرِيدُ زِينَةَ الْح منْهنَاكَ عيدُ عتَع و ۖ ههجرِيدُونَ وي شالْعو م بِالْغَدَاةهبونَ ردْعي الَّذِين عكَ منَفْس بِراصو}

الدُّنْيا ۖ و تُطع من اغْفَلْنَا قَلْبه عن ذِكرِنَا واتَّبع هواه وكانَ امره فُرطًا ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [الهف].

واعلم أن بيان هذا سوف يغضب الذين قال اله عنهم ف محم كتابه: {وما يومن اكثَرهم بِاللَّـه ا وهم
مشْرِكونَ ﴿١٠٦﴾} صدق اله العظيم [يوسف]، ولن نطقت بالحق فمن شاء فليؤمن ومن شاء فليفر كما
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أمر اله به جدّي من قبل. وقال اله تعال: {واصبِر نَفْسكَ مع الَّذِين يدْعونَ ربهم بِالْغَدَاة والْعش يرِيدُونَ
هرمانَ اكو اهوه عاتَّبرِنَا ون ذِكع هغْفَلْنَا قَلْبا نم عتُط ا والدُّنْي اةيتُرِيدُ زِينَةَ الْح منْهنَاكَ عيدُ عتَع و ههجو
اطَ بِهِمحا انَار ينملظَّالتَدْنَا لعنَّا اا فُرفَلْي ن شَاءمن وموفَلْي ن شَاءم فَممن رب الحق قُلطًا ﴿٢٨﴾ وفُر

سرادِقُها وان يستَغيثُوا يغَاثُوا بِماء كالْمهل يشْوِي الْۇجوه بِىس الشَّراب وساءت مرتَفَقًا ﴿٢٩﴾} صدق اله
العظيم [الهف]. اللهم قد بلغت، اللهم فاشهد.

ويا أيها الذي يفت أن الإمام المهدي ( قرآن ) إنك لَغَوِي مبين، ولم يجعلن اله من القرآنيين الذين يفسرون
القرآن كمثلم عل أهوائهم من عند أنفسهم؛ بل ومن كفر بسنة محمد رسول اله الحق فقد كفر بالقرآن
العظيم كون السنة إنما تأت لتزيد آيات ف التاب بياناً وتوضيحاً، وهل نهيتم إلا عما وجدتموه مخالفاً
لمحم كتاب اله ف السنة النبوية؟ فاعلموا أنّ ما خالف لمحم كتاب اله ف أحاديث السنة النبوية

فاعلموا أنّ ذلك الحديث مفترى عل اله ورسوله، أفلا تعقلون؟ وإنما أدعوكم للاحتام إل كتاب اله القرآن
العظيم كون القرآن العظيم هو المحفوظ من التحريف والتزييف ولذلك جعله اله المهيمن عل التوراة

والإنجيل والسنة النبوية ولذلك أدعو علماء المسلمين والنصارى واليهود إل الاحتام إل كتاب اله القرآن
العظيم فما خالف لمحمه ف التوراة والإنجيل والسنة النبوية فهو مفترى من عند غير اله إن كنتم تعقلون،
أفلا تنظرون أن القرآن العظيم هو الوحيد المحفوظ من التحريف والتزييف عل مر البشر والعصور نسخةً

واحدةً موحدةً ف العالمين؟ فهل تنتظرون المهدي المنتظَر يدعو البشر للاحتام إل كتاب البخاري ومسلم
الذي لدى السنة والجماعة أو كتاب بحار الأنوار لدى الشيعة؟ فما أشدّ كفركم بهذا القرآن رسالة اله

للعالمين لمن شاء منهم أن يستقيم.

م، وإنما أنا الإمام المهديأنفس ذلك من الشاهدين عل ونوا عله لن أتبع أهواءكم ما دمت حياً فألا وال
نالرجم ول نف أصدق القرآنيين ف م فيما كنتم فيه تختلفون فإن وجدتم أنبين م بالحقه الحال جعلن
أخالفهم ف مواضيع أخرى، وكذلك إن صدقت الشيعة ف عدم رؤية اله جهرة ولن أخالفهم ف مواضيع
أخرى، وكذلك إن صدقت أهل السنة والجماعة ف مواضيع ولن أخالفهم ف أمور أخرى وبرغم أن أهل
السنة والجماعة الافتراء لديهم أكثر من الشيعة، ولن أعتبرهم أقل شركاً من الشيعة ممن يدعون الأئمة من
دون اله، ولا أبرئ من الشرك أحداً من المسلمين إلا الذين يتقون ربهم ليس لهم من دونه ول ولا شفيع.
يعشَف و لو هونن دم ملَه سلَي ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالتصديقاً لقول ال

لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ولنم تنتظرون ولياً وشفيعاً من دونه فيف لا أصفم بالمشركين؟ ولو كنتم لا تزالون عل الهدى لما جاء
م إلهذا الموقع المحايد فلنحت تاب المسطور، وها أنا أحاوركم فال المنتظَر المقدور ف قدر المهدي

واحدة نقطة ة منه ولو فالحج الإمام المهدي ه القرآن العظيم إن كنتم به مؤمنين، ولئن أقمتم علكتاب ال
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فعل جميع أنصاري ف مختلف دول الأقطار التراجع عن اتباع المهدي المنتظَر، وهيهات هيهات... فواله
الذي لا إله غيره لا تستطيعون أن تغلبوا الإمام المهدي من القرآن العظيم ولو كان بعضم لبعض ظهيراً،

فليس تحدي الغرور ولسوف تعلمون.

رون فتتبعون الحقم تشم لعلشف ما بء من العذاب ثم تجأرون إليه فيه بشلما أنذركم الوللأسف ف
من ربم فإذا أنتم ف طغيانم تعمهون وتقولون إنما ه كوارث طبيعية، قاتلم اله أن تؤفون! وقال اله
تعال: {ولَو رحمنَاهم وكشَفْنَا ما بِهِم من ضر لَّلَجوا ف طُغْيانهِم يعمهونَ ﴿٧٥﴾ ولَقَدْ اخَذْنَاهم بِالْعذَابِ فَما
استَانُوا لربهِم وما يتَضرعونَ ﴿٧٦﴾ حتَّ اذَا فَتَحنَا علَيهِم بابا ذَا عذَابٍ شَدِيدٍ اذَا هم فيه مبلسونَ ﴿٧٧﴾}

صدق اله العظيم [المؤمنون].

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال

_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

22 ‐ 02 ‐ 1432 هـ
28 ‐ 01 ‐ 2011 مـ

04:49 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

البيان الحق ف إثبات خيانة إمرأة نوح ولوط عليهم الصلاة والسلام
ويليه فتوى نف رؤية اله جهرة حين تليم عباده ف الدنيا والأخرة ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم الأطهار
وجميع الأنصار وجميع المسلمين الأبرار الذين لا تأخذهم العزة بالإثم إن تبين لهم الحق من ربهم استغفروا

ربهم وأنابوا وتابوا؛ أذلةً عل المؤمنين أعزةً عل الافرين الذين يحاربونهم ف دينهم.

ويا فضيلة الشيخ عبد القادر، لا تجبر المهدي المنتظَر عل المباهلة فتون من أصحاب النار! فاتق اله
الواحد القهار ولا تصدّ عن اتباع الذِّكر الذي يحاجم به المهدي المنتظَر ويحذّر البشر من بأس اله بما
يسمونه الوكب العاشر ذلم كوكب النار سقر، وستعلمون البيان الحق ليلة يسبق الليل النهار، ورجوت

من رب أن يريم الحق حقاً ويرزقم اتباعه والباطل باطلا ويرزقم اجتنابه.

وبالنسبة للمباهلة، فسوف يجعلها الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عليه وحده إن كان من الظالمين وإن
لم ين المهدي المنتظَر فإنّ عليه لعنة اله والملائة والناس أجمعين وإنْ كان الإمام المهدي المنتظَر هو
حقاً الإمام ناصر محمد اليمان فرجوت من رب وأتوسل إليه أن يغفر لفضيلة الشيخ عبد القادر إدريس

وجميع علماء المسلمين وأمتهم وأقول: اللهم اغفر لهم فإنهم لا يعلمون أنّ الإمام المهدي المنتظَر الحق من
ربهم. فأنت يا أخ الريم جزء من هدف الإمام المهدي، فإن فرطت فيك فهذا يعن أنّ عجزت عن تحقيق
هدف ف تحقيق النعيم الأعظم أن يون اله راضياً ف نفسه، وأسع إل هدي الأمة كلها كون ذلك جزء من

تحقيق رضوان اله ف نفسه ليجعلهم أمةً واحدةً عل صراط مستقيم، ولذلك لن أفرط ف مسلم ولا كافرٍ
ولن أفرط فيك أبداً كون لا أراك من شياطين البشر؛ بل من الذين ضل سعيهم ف الحياة الدنيا ويحسبون

أنّهم عل كتاب اله وسنة رسوله الحق وهم ليسوا عل شء حت يقيموا ما أنزل اله إليهم ف محم القرآن
العظيم.
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ءَش َلىٰ عارتِ النَّصسلَي ودهقَالَتِ الْيو} :ه تعالنة كمثل اليهود والنصارى. وقال الومثل الشيعة والس
وقَالَتِ النَّصارىٰ لَيستِ الْيهود علَ شَء} صدق اله العظيم [البقرة:113].

ولنّهم ف الحقيقة ليسوا عل شء ‐ النصارى واليهود ‐ بسبب عدم اتّباع ما أنزل اله إليهم ف محم
التوراة والإنجيل والقرآن العظيم، ولذلك قال اله تعال: {قُل يا اهل الْتَابِ لَستُم علَ شَء حتَّ تُقيموا

ََا ۖ ففْركانًا وكَ طُغْيبن ركَ ملَيا نزِلا ام منْها ميرثزِيدَنَّ كلَيو ۗ مبن رم ملَيا نزِلا امو نجِيلااةَ ورالتَّو
تَاس علَ الْقَوم الْافرِين ﴿٦٨﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

ة لستم علنة وجميع الفرق الإسلامييقول: يا معشر الشيعة والس ناصر محمد اليمان وكذلك الإمام المهدي
شء حت تقيموا ما أنزل اله إليم ف محم كتابه القرآن العظيم فتعتصموا بحبل اله القرآن العظيم
المحفوظ من التحريف وتفروا بما يخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم سواء يون ف التوراة أو

الإنجيل أو ف السنة النبوية واشهدُ اله وكف باله شهيداً أنّ ما وجدتموه مخالفاً لمحم كتاب اله القرآن
العظيم ف التوراة أو الإنجيل أو السنة النبوية إنّه جاءكم من عند غير اله أي من عند الشيطان الرجيم

هِمائيلوا َلونَ اوحلَي يناطنَّ الشَّياو} :ه تعالبه. وقال ال لسان أوليائه ليجادلوا الحق إبليس عل
ليجادِلُوكم ۖ وانْ اطَعتُموهم انَّم لَمشْرِكونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:121].

ويا علماء أمة الإسلام وأمتهم، إنّه لنبأ عظيم أنتم عنه معرضون فلا يصدّكم عن اتّباع الحق من ربم الذين
يقولون عل اله ما لا يعلمون.

ويا محمود أبو حمزة، إنّ امرأة النب إذا خانت زوجها فإنّهن لسن كأحد من نساء المسلمين كون ولدها
سوف يون ابناً لنب ظاهر الأمر فيضل الامة من بعد أبيه إذا كان من ذريات الشياطين ولذلك لَسن نساء
الأنبياء كأحد من نساء المسلمين، فمن تخون زوجها ف فراشه فإن مصيرها النار وبئس القرار، وقال اله
تعال: {يا نساء النب من ياتِ منن بِفَاحشَة مبينَة يضاعف لَها الْعذَاب ضعفَين وكانَ ذَٰلكَ علَ اللَّـه يسيرا
﴿٣٠﴾ ومن يقْنُت منن للَّـه ورسوله وتَعمل صالحا نُّوتها اجرها مرتَين واعتَدْنَا لَها رِزْقًا كرِيما ﴿٣١﴾ يا
قَو قُلْنو ضرم قَلْبِه الَّذِي ف عطْملِ فَيبِالْقَو نعتَخْض ََف تُننِ اتَّقَيا اءالنِّس ندٍ محاك تُنلَس النب اءسن
.[33 الأحزاب:30 إل] ه العظيمصدق ال {ةيلاهالْج جرتَب نجرتَب و نوتيب نَ فقَروفًا ﴿٣٢﴾ ورعم

ولربما محمود المصري يقول: "أفلا ترون أنّ الإمام ناصر محمد اليمان يقذف نساء محمد رسول اله
الذين يلبسون الحق ه علوأقول: ألا لعنة ال ناصر محمد اليمان عليه الإمام المهدي يرد بالزنا؟"، ومن ثم

بالباطل وهم يعلمون أنه الحق من ربهم، وإنما أردنا أن نُبين لك الناموس لنساء الأنبياء ف التاب أنّهن لسن
عظيم ذلك خطر المرسل فإن ف كأحدٍ من النساء، فإذا أنجبت إحداهن ولداً ليس من ذرية زوجها النب
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عل أتباعه إن كان من ذريات الشياطين الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر من الذين لا يلدون إلا فاجراً
كفاراً فسوف يضل الأمة ضلالا بعيداً، ولذلك كان سبب خيانة امرأة نوح وامرأة لوط أنْ أزاغ اله قلبيهما
لتونا من أصحاب الجحيم بسبب خيانتهما لزوجيهما، ولم يذكر الإمام ناصر محمد اليمان جميع نساء
الأنبياء إلا بخيرٍ وأصل عليهن وأسلم تسليماً، إلا امرأة نب اله نوح عليه الصلاة والسلام وامرأة نب اله

اللَّـه برض} :ه تعالقول ال م كتابه فمح ه فشأنهما حسب فتوى ال ف لوط عليه الصلاة والسلام أفت
مثًَ لِّلَّذِين كفَروا امرات نُوح وامرات لُوط ۖ كانَتَا تَحت عبدَين من عبادِنَا صالحين فَخَانَتَاهما فَلَم يغْنيا

عنْهما من اللَّـه شَيىا وقيل ادخَُ النَّار مع الدَّاخلين ﴿١٠﴾}  صدق اله العظيم [التحريم].

وهنا يتوقف المتدبر لذكر اله فيتفر بما يقصده اله بالضبط فما ه نوع هذه الخيانة؟ فلا يجوز الاستغناء
بهذه الآية الت تبين خيانتهما ف موضوع معين وكان ذلك سبباً أن صرف اله قلبيهما عن اتباع الحق من

ربهما، ولن ما نوع تلك الخيانة بالضبط فهل ه خيانة زوجية؟ فبالعقل والمنطق إذا كان اله يقصد خيانة
زوجية فلا بدّ أن تحمل إحداهن حت يبين اله ف التاب عن نوع خيانتهن ولذلك تجدون الجواب ف قول
٤٥﴾ قَال﴿ ينماكالْح محا نتاو دَكَ الحقعنَّ واو لها نم ننَّ ابا بر فَقَال هبر ىٰ نُوحنَادو} :ه تعالال
ينلاهالْج نونَ مَن تظُكَ اعا ِّنا لْمع لَكَ بِه سا لَيم لْناتَس ََف حالص رغَي لمع نَّهكَ الها نم سلَي نَّها ا نُوحي

﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [هود].

فهذا يعن أنه ليس من أهله وليس من ذُريته ومن ثم بين اله لم أنّه حقاً ليس من أهله وليس من ذريته.
﴾٧٦﴿ يمظبِ الْعرْال نم لَههاو نَاهينَجونَ ﴿٧٥﴾ وجِيبالْم معفَلَن انَا نُوحلَقَدْ نَادو} :ه تعالولذلك قال ال

وجعلْنَا ذُريتَه هم الْباقين ﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

أفلا تعلم أنّ الذين أهلهم اله بالغرق جميعهم من ذريات الشياطين فلا يلدوا إلا فاجراً كفاراً؟ ولذلك قال
نب اله نوح عليه الصلاة والسلام: {انَّكَ ان تَذَرهم يضلُّوا عبادكَ و يلدُوا ا فَاجِرا كفَّارا ﴿٢٧﴾} صدق

اله العظيم [نوح].

وحاو} :ه تعالأحدهم. وقال ال الذين كفروا أو ف ه بالإجابة بشرط أن لا يخاطبه فه نبيوعد ال ومن ثم
الَ نُوح انَّه لَن يومن من قَومكَ ا من قَدْ آمن فََ تَبتَئس بِما كانُوا يفْعلُونَ ﴿٣٦﴾ واصنَع الْفُلْكَ بِاعيننَا

ووحيِنَا و تُخَاطبن ف الَّذِين ظَلَموا انَّهم مغْرقُونَ ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [هود].

منّهاْ اوظَلَم الّذِين ف نبتُخَاط لار ربِه: {وفخالف أم هرحمتُه بابن ه نوح حين جاء الغرق فَتَنَتْهال ن نبول
ينماكالْح محا نتاو دَكَ الحقعنَّ واو لها نم ننَّ ابا بنه حين جاء الغرق لابنه قال: {رقُونَ}، ولغْرم
﴿٤٥﴾ قَال يا نُوح انَّه لَيس من اهلكَ انَّه عمل غَير صالح فََ تَسالْن ما لَيس لَكَ بِه علْم انِّ اعظُكَ ان تَونَ
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من الْجاهلين ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [هود].

محا نْتاو دَكَ الحقعنَّ واو لها نم ننَّ ابا به بقوله: {ره نوح ربال ر لماذا حاج نبن هنا نتفول
الْحاكمين}؟ والجواب عن سبب هذا الاحتجاج من نوح إل ربه وذلك لأنَّ اله وعده أن ينجيه ف السفينة هو

نيجزَو لك نا ميهف لمقُلْنَا اح التَّنُّور فَارنَا ورما اءذَا جا ّتح} :ه تعالوأهله والذين آمنوا معه، وقال ال
اثْنَين واهلَكَ إلا من سبق علَيه الْقَول ومن آمن وما آمن معه إلا قَليل} صدق اله العظيم [هود:40].

ولذلك ظن نب اله نوح أنّ اله سوف يهدي ابنه فيركب معهم كونه من أهله، فقد وعده اله أن ينجيه وأهله
ومن آمن معه، ولن نب اله نوح حاول مع ابنه أن يركب معهم كونه من أهله فقد وعده اله أن ينجيه وأهله

دَكَ الحقعنَّ واو لها نم ننَّ ابا به ربه بوعده له من قبل وقال: {رال ولذلك حاج نب ،ن ابنه أبول
لَكَ بِه سا لَيم لْناتَس ََف حالص رغَي لمع نَّهكَ الها نم سلَي نَّها ا نُوحي ٤٥﴾ قَال﴿ ينماكالْح محا نتاو

علْم انِّ اعظُكَ ان تَونَ من الْجاهلين ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [هود].

فانظروا لقول نب اله نوح: {رب انَّ ابن من اهل وانَّ وعدَكَ الحق وانْت احم الْحاكمين}، فما الذي
نيجزَو لك نا ميهف لماح} :ه تعالقول ال ه بنجاة أهله ف؟ وذلك لأنه وعده ال{قدَكَ الْحعو} :يقصده بقوله
دَكَ الحقعنَّ واو لها نم ننَّ ابا بلَكَ}، ولذلك خاطب نوح عليه الصلاة والسلام ربه وقال: {رهاو ناثْنَي
لَكَ بِه سا لَيم لْناتَس ََف حالص رغَي لمع نَّهكَ الها نم سلَي نَّها ا نُوحي ٤٥﴾ قَال﴿ ينماكالْح محا نتاو
علْم انِّ اعظُكَ ان تَونَ من الْجاهلين ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم، وبرغم أن نب اله نوح هو من أهل ذلك

الولد كونه من رباه فهو أبوه من التبن، ولن اله يعلم إنّه ليس ابنه من دمه بسبب أنه ثمرة عمل غير صالح
من زوجته. ولذلك قال اله تعال: {قَال يا نُوح انَّه لَيس من اهلكَ انَّه عمل غَير صالح فََ تَسالْن ما لَيس لَكَ
بِه علْم انِّ اعظُكَ ان تَونَ من الْجاهلين ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم. فإل مت تظل تحاجنا ف خيانة امرأة
نوح ولوط عليهم الصلاة والسلام يا أبا حمزة لتضيع وقتنا حت لا نبين للمسلمين ما سوف ينفعهم وينقذهم

من فتنة المسيح الذاب؟ ولسوف نبين ف هذا البيان نف رؤية اله جهرة حين تليم عباده ف الدنيا
والآخرة وإنا لصادقون.

ويا قوم لا بد لم أن تعلموا كيفية طريقة الإمام المهدي ف تفصيل كتاب اله القرآن العظيم، فلن تجدونه
مجرد تفسير كمثل تفاسيركم الظنية الت يناقض بعضها بعضاً؛ بل بيان الإمام المهدي للقرآن العظيم هو

تفصيل التاب لا ريب فيه كونه يفصل لم القرآن بالقرآن ف قلب وذات الموضوع فحين تجدونن أفتيم
بعدم رؤية اله جهرة فليس ذلك لأن اعتمدت عل آية واحدة فأحاجم بها، كلا ورب بل نأتيم بالبيان

بالتفصيل من محم التاب ذكرى لأول الألباب، وعل سبيل المثال نف الإمام المهدي لرؤية اله جهرة
سبحانه وذلك لأن أجد عدم رؤية اله جهرةً من صفات اله الأزلية ف محم كتابه كما جاء ذلك من ضمن
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لَملَدٌ وو ونُ لَهي َّنضِ ارااتِ واومالس دِيعب} :ه تعالالأزلية. تصديقاً لقول ال التعريف عن صفات الرب
ءَش لك قخَال وه ا لَـٰها  مبر اللَّـه م١٠١﴾ ذَٰل﴿ يملع ءَش لِب وهو ءَش لك خَلَقةٌ وباحص ن لَّهَت

الْخَبِير يفاللَّط وهو ارصبدْرِكُ اي وهو ارصبا هتُدْرِك  ﴾١٠٢﴿ يلكو ءَش لك َلع وهو دُوهبفَاع
﴿١٠٣﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

لك قخَال وه ا لَـٰها  مبر اللَّـه مذَٰل} :ه تعالة ولذلك قال الالأزلي وبما أنّ هذا التعريف لصفات الرب
الْخَبِير يفاللَّط وهو ارصبدْرِكُ اي وهو ارصبا هتُدْرِك  ﴾١٠٢﴿ يلكو ءَش لك َلع وهو دُوهبفَاع ءَش
﴿١٠٣﴾} صدق اله العظيم، بمعن لا تحيط برؤيته الأبصار ولا يلم أحداً من عباده إلا من وراء حجاب.

وحفَي وسر لسري وابٍ اجح اءرن وم وا ايحو ا اللَّـه هلِّمن يشَرٍ ابانَ لا كمو} :ه تعالتصديقاً لقول ال
بِاذْنه ما يشَاء ۚ انَّه عل حيم ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الشورى]، بمعن ما كان لبشر أن يلمه اله

جهرةً وهو يراه سبحانه.

القلب كما أوح إل التّفهيم المباشر من الرب ا وحالثلاثة من الرب، إم وكما أسلفنا بيان طرق الوح
اله إل قلب يوسف عليه الصلاة والسلام: {واوحينَا الَيه لَتُنَبىنَّهم بِامرِهم هـٰذَا وهم  يشْعرونَ} صدق اله

العظيم [يوسف:15].

فقد أوح اله بوح التّفهيم إل قلب يوسف أنّ هذا المر الذي يمر به إخوته سوف يون سبب عزه،
وسوف يجدونه يوماً ما ف عز وهم ف ذل، ثم ينبئهم بأمرهم هذا الذي صنعوه به وهم لا يشعرون أنه أخاهم
يوسف كونه صار ف مانٍ عزيزٍ، وهذا ما حدث بالضبط فقد جاء إخوته يتسولون من يوسف أنْ يتصدّق

عليهم فانوا بوضع ذليل وهو ف مانٍ عزيزٍ، ولذلك لم يشعروا أنّه هو أخاهم يوسف، ولذلك نباّهم بما
صنعوه به ومن ثم علموا أنّه أخاهم يوسف. وقال تعال: {فَلَما دخَلُوا علَيه قَالُوا يا ايها الْعزِيز مسنَا واهلَنَا
له ٨٨﴾ قَال﴿ يندِّقتَصزِي الْمجي نَّ اللَّـهنَا الَيع دَّقتَصو ليْفِ لَنَا الوفَا اةجزم ةاعنَا بِبِضجِىو رالض

علمتُم ما فَعلْتُم بِيوسف واخيه اذْ انتُم جاهلُونَ ﴿٨٩﴾ قَالُوا اانَّكَ نت يوسف قَال انَا يوسف} صدق اله
.[90 يوسف:88 إل] العظيم

ه رسولاقلب يوسف عليه الصلاة والسلام من قبل أن يبعثه ال إل التّفهيم من الرب وذلك هو التفصيل لوح
لا مهـذَا وه مرِهمم بِانَّهىلَتُنَب هلَينَا ايحواو} :ه تعالالسن. وقال ال آل فرعون ولا يزال صغيراً ف إل

يشْعرونَ} صدق اله العظيم ؛ أي سوف تذكرهم بأمرهم هذا وهم لا يشعرون أنك أخوهم يوسف كون اله
عل التّفهيم بالحق ثم جاء تصديق وح ،رهم بك بغير الحقرهم ويذلّهم بسبب مك بسبب مسوف يعز
ةاعنَا بِبِضجِىو رلَنَا الضهانَا وسم زِيزا الْعهيا اقَالُوا ي هلَيخَلُوا عا دفَلَم} :ه تعالوقال ال .الواقع الحقيق
فوسلْتُم بِيا فَعتُم مملع له ٨٨﴾ قَال﴿ يندِّقتَصزِي الْمجي نَّ اللَّـهنَا الَيع دَّقتَصو ليْفِ لَنَا الوفَا اةجزم
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تَّقن يم نَّهنَا الَيع اللَّـه نقَدْ م خـٰذَا اهو فوسنَا يا قَال فوسي نت َنَّكالُونَ ﴿٨٩﴾ قَالُوا ااهج نتُمذْ اا يهخاو
﴾٩١﴿ ينئنَّا لَخَاطن كانَا ولَيع كَ اللَّـهلَقَدْ آثَر ٩٠﴾ قَالُوا تَاللَّـه﴿ يننسحالْم رجا يعضي  نَّ اللَّـهفَا بِرصيو

قَال  تَثْرِيب علَيم الْيوم يغْفر اللَّـه لَم وهو ارحم الراحمين ﴿٩٢﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

ۚ هلَيع اتٍ فَتَابملك هبن رم مآد َّفَتَلَق} :ه تعالالقلب قول ال إل التّفهيم من الرب وكذلك من برهان وح
انَّه هو التَّواب الرحيم ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وإنما تلقّ آدم وزوجته إل قلبيهما كلمات الدعاء المرفوع إل ربهم. وقال اله تعال: {قَا ربنَا ظَلَمنَا
انفُسنَا وان لَّم تَغْفر لَنَا وتَرحمنَا لَنَونَن من الْخَاسرِين ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

و} :ه تعالربهم ليرحمهم. وقال ال التّفهيم عن الدعاء إل افرين يوم القيامة بوحلِّم اله لا ين الول
يلِّمهم اللَّـه و ينظُر الَيهِم يوم الْقيامة و يزكيهِم ولَهم عذَاب اليم} صدق اله العظيم [آل عمران:77].

ولا يقصد اله أنه لا يلمهم بوح التليم من وراء الحجاب بل ستجدونه يلمهم تليماً. وقال اله تعال: {يا
َلـٰذَا ۚ قَالُوا شَهِدْنَا عه مموي قَاءل مَوننذِريو اتآي ملَيونَ عقُصي منم لسر متاي لَمنسِ ااو الْجِن شَرعم

انفُسنَا ۖ وغَرتْهم الْحياةُ الدُّنْيا وشَهِدُوا علَ انفُسهِم انَّهم كانُوا كافرِين ﴿١٣٠﴾} [الأنعام].

وقال اله تعال: {الَم تَن آيات تُتْلَ علَيم فَنتُم بِها تُذِّبونَ ﴿١٠٥﴾ قَالُوا ربنَا غَلَبت علَينَا شقْوتُنَا وكنَّا
قَوما ضالِّين ﴿١٠٦﴾ ربنَا اخْرِجنَا منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ ﴿١٠٧﴾ قَال اخْسىوا فيها و تُلِّمونِ

﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].

إذاً يا قوم فما يقصد اله تعال بقوله: {و يلِّمهم اللَّـه و ينظُر الَيهِم يوم الْقيامة}؟ إذاً فهو يقصد أنه لا
يلمهم بوح التّفهيم إل قلوبهم ليسألوه رحمته، وكذلك لا ينظر إليهم من ذات نفسه، وهم لم يسألوه رحمته

وإنما سألوه أن يرجعهم للحياة الدنيا ليعملوا غير الذي كانوا يعملون.

عل هو من أخطر أنواع الوح القلب مباشرةً، وذلك الوح إل التّفهيم من الرب م طريقة وحن لفقد تبي
الذين لا يعلمون كونه قد يوسوس له شيطانٌ ف صدره فيزعم أنه وح التفهيم، إذاً فلا بدّ لوح التّفهيم من
سلطان العلم من التاب، وأما حدثن قلب ومن غير سلطان يأت به مما علّمه اله فلا قبول له لدينا كون

التّفهيم من الرب للقرآن بوح البيان الحق ّم أنّه يتلقيفتي سلطان العلم، فإن كان الإمام المهدي ة هالحج
تاب ذكرى لأولم المح ف به رب م بسلطان العلم الذي ألهمنآتي م تجدوننّالقلب مباشرةً فإن إل

الألباب، كون الإمام المهدي لا يحفظ القرآن عن ظهر قلبٍ، وعل كل حالٍ نعود لقول اله تعال: {وما كانَ
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يمح لع نَّها ۚ شَاءا يم هذْنبِا وحفَي وسر لسري وابٍ اجح اءرن وم وا ايحو ا اللَّـه هلِّمن يشَرٍ ابل
﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الشورى]، فأما الطريقة الأول لوح التّفهيم ف قول اله تعال: {وما كانَ لبشَرٍ
ان يلِّمه اللَّـه ا وحيا} فقد بينّاها لم بالحق فذلك هو وح التفهيم، وأما الطريقة الثانية فه وح التليم
من وراء الحجاب ف قول اله تعال: {او من وراء حجابٍ}، وأما الطريقة الثالثة فه إرسال جبريل عليه

الصلاة والسلام تصديقاً لقول اله تعال: {او يرسل رسو فَيوح بِاذْنه ما يشَاء ۚ انَّه عل حيم} صدق اله
العظيم.

ألا واله الذي لا إله غيره إنّ اله أران المسيح الذاب ف المنام، [ وقال المسيح الذاب: "أنا اله وعندي
جنة وعندي نار"، ومن ثم نظر إل الإمام ناصر محمد اليمان نظرة حقدٍ شديدة وقال: "وأنا الذي أنزلت

:ه تعالعليه وقلت له: أنت الذي أنزل القرآن؟ قال: "نعم"، ومن ثم حاججته بقول ال القرآن"، ومن ثم رددت
لع نَّهشَاء اا يم هذْنبِا وحفَي وسر لسري وابٍ اجاء حرن وم وا ايحو ا هال هلِّمن يشَرٍ ابانَ لا كمو}

لِّمنيف تمقربة من أنفه و قلت له: ف عل صار أنف إليه حت ه العظيم، ومن ثم تقدمتصدق ال {يمح
وكنت أسمع صرير أسنانه من الغيظ، ومن ثم قال: "حرام وطلاق إن مواجهةً ونحن نراك؟ فغلبتُه بالحق

اله"]
انتهت رؤياي للمسيح الذاب وأقمت عليه الحجة من محم التاب، فحاجوه بذلك إن كنتم تؤمنون بتاب

اله القرآن العظيم.

ويا قوم اتقوا اله واتبعوا الحق من ربم فلم يحتجب الرب عن الأبصار حت تؤمنوا به عن ظهر الغيب؛ بل
هثْلمك سلَي} :نه قال تعالالعظمة الذاتية ول ء مثله يساويه فه إلا شلأنه لا يستحمل رؤية عظمة ذات ال

شَء ۖ وهو السميع الْبصير} صدق اله العظيم [الشورى:11]، وقد ضرب اله لم المثل عل الواقع
الحقيق لماذا لا يتجل لأبصار خلقه أجمعين، كون أبصار خلقه أجمعين لا تتحمل رؤية عظمة ذات اله
وسم اءا جلَمو} :ه تعالذلك الجبل العظيم. وقال ال ه المثل علعلواً كبيراً، وضرب ال سبحانه وتعال
فوفَس انَهم تَقَرنِ اسفَا لبالْج َلا انظُر نٰلَـو انلَن تَر كَ ۚ قَاللَيا نظُرا رِنا بر قَال هبر هلَّمكنَا ويقَاتمل
لونَا ااكَ ولَيا تانَكَ تُبحبس قَال فَاقا اقًا ۚ فَلَمعص وسم خَرا وكد لَهعج لبلْجل هبر َّلا تَجفَلَم ۚ انتَر

الْمومنين ﴿١٤٣﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

:ه تعالالدنيا أو الآخرة. وقال ال لم عباده من وراء الحجاب سواء فأن ي إذاً يا قوم إن من صفات الرب
{ويوم تَشَقَّق السماء بِالْغَمام ونُزل الْمَئةُ تَنزِيً ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

فما هو ذلك الغمام؟ والجواب تجدونه ف محم التاب أنّه حجاب الرب سبحانه بين العبيد والرب المعبود.
اللَّـه َلاو ۚ رما قُضةُ وئَالْمو امالْغَم نم ظُلَل ف اللَّـه مهيتان يا ونَ انظُري له} :ه تعالوقال ال
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تُرجع امور ﴿٢١٠﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ولن الذين ف قلوبهم زيغٌ عن الحق من ربهم سوف يتركون جميع هذه الآيات المحمات البينات للعالم
والجاهل وكأنهم لم يسمعوا ويذهبون إل الآيات المتشابهات ليحاجوا الإمام المهدي برؤية اله جهرة
فيقولون: "قال اله تعال: {ۇجوه يومئذٍ نَّاضرةٌ ﴿٢٢﴾ الَ ربها نَاظرةٌ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم

[القيامة]".

فوقعوا ف المتشابه، ألا وإنَّ التشابه هو ف قوله تعال: {نَّاظرةٌ}، فظنوا أنه يقصد الناظر بالنظر وهو يقصد
:ه تعال[النمل:35] أي منتظرة، وكذلك قول ال {َلُونسرالْم جِعري ةٌ بِمرفَنَاظ} ة سبأالانتظار، كمثل قول مل
ه معها وهيتعامل ال فهو يقصد الوجوه الباطنة الت ،{﴾ةٌ ﴿٢٣را نَاظهبر َلةٌ ﴿٢٢﴾ ارذٍ نَّاضئموي وهۇج}
القلوب. وقال اله تعال: {يوم  ينفَع مال و بنُونَ ﴿٨٨﴾ ا من اتَ اللَّـه بِقَلْبٍ سليم ﴿٨٩﴾} صدق اله

العظيم [الشعراء].

فذلك هو الوجه المقصود وقد بينه اله لم ف ذات الموضوع أنّ وجوهاً تنتظر الرحمة من اله ووجوهاً
وهۇجةٌ ﴿٢٣﴾ ورا نَاظهبر َلةٌ ﴿٢٢﴾ ارذٍ نَّاضئموي وهۇج} :ه تعالتنتظر أن يفعل بها فاقرة. ولذلك قال ال

يومئذٍ باسرةٌ ﴿٢٤﴾ تَظُن ان يفْعل بِها فَاقرةٌ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [القيامة]، إذاً هو يتلم عن
المنتظرين لرحمته والمنتظرين لعذابه كل حسب ظنه ف ربه؛ {ۇجوه يومئذٍ نَّاضرةٌ ﴿٢٢﴾ الَ ربها نَاظرةٌ

﴿٢٣﴾ وۇجوه يومئذٍ باسرةٌ ﴿٢٤﴾ تَظُن ان يفْعل بِها فَاقرةٌ ﴿٢٥﴾}.

ويا قوم لم يأمركم اله أن تتّبعوا ظاهر المتشابه كونم إذا اتبعتم المتشابه من القرآن الذي لا يزال بحاجة
للتأويل وتركتم الآيات المحمات البينات هن أم التاب ف قلب وذات الموضوع فإذا تركتموها واتبعتم
الآيات الت لها تأويل غير ظاهرها فف قلوبم زيغٌ عن الحق ف آيات التاب المحمات البينات لعالمم
وجاهلم هن أم التاب، وبذلك تعلمون الذين ف قلوبهم زيغ عن الحق المحم ف آيات أم التاب ولذلك
ا الَّذِينمفَا اتتَشَابِهم خَراتاب وال أم نه اتمحم اتآي نْهم تَابْكَ اللَيع لنزالَّذِي ا وه} :ه تعالقال ال
لْمالْع خُونَ فاسالرو اللَّـه ا وِيلَهتَا لَمعا يمو هوِيلتَا غَاءتابو تْنَةالْف غَاءتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم ف
يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عندِ ربنَا وما يذَّكر ا اولُو الْبابِ ﴿٧﴾ ربنَا  تُزِغْ قُلُوبنَا بعدَ اذْ هدَيتَنَا وهب لَنَا من
{﴾٩﴿ اديعالْم فخْلي  نَّ اللَّـها يهف بير  مويالنَّاسِ ل عامنَّكَ جنَا اب٨﴾ ر﴿ ابهالْو نتنَّكَ اةً امحلَّدُنكَ ر

صدق اله العظيم [آل عمران]، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد.

وإن كان الحق مع الشيعة ف هذه العقيدة بعدم رؤية اله جهرةً فإنّهم عل ضلالٍ مبين ف عقائد أخرى
كمثل عقيدتهم ف عصمة الأنبياء والأئمة من الخطيئة عصمة مطلقة، وتجدونهم يحاجون الناس بقول اله
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 قَال ۖ تين ذُرمو ا ۖ قَالامملنَّاسِ الُكَ لاعج ِّنا قَال ۖ نهتَماتٍ فَاملِب هبر يماهربا َتَلذِ اباو} :تعال
ينَال عهدِي الظَّالمين ﴿١٢٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

،{ينمدِي الظَّالهع نَالي  قَال ۖ تين ذُرمو قَال} :المتشابه كون التشابه بالضبط هو قوله تعال فوقعوا ف
فظن الشيعة أنّه يقصد ظلم الخطيئة بقوله تعال: { ينَال عهدِي الظَّالمين}، ولنه يقصد ظلم الشرك باله،
فيف يخرج الناس من الظلمات إل النور ويهديهم إل صراط العزيز الحميد من كان ف قلبه ظلم الشرك
ف لا تزال بحاجة للتأويل واتبعتم العقيدة الحق م تركتم هذه الآية التن يا معشر الشيعة لو أنه؟ ولبال
:ه تعالرحيم. وقال ال غفور ه عن عدم عصمة المرسلين من الخطيئة ومن تاب فإن ربم كتاب المح
يمحر غَفُور ِّنفَا وءدَ سعنًا بسح دَّلب ثُم ن ظَلَمم لُونَ ﴿١٠﴾ اسرالْم لَدَي خَافي  ِّنا تَخَف  وسا مي}

﴿١١﴾} صدق اله العظيم [النمل].

وتجدون رسول اله موس حين ظلم نفسه بارتاب الخطيئة فقتل نفساً بغير الحق فتاب إل ربه وتاب اله
خَلد١٤﴾ و﴿ يننسحزِي الْمكَ نَجذَٰلكا ولْمعا ومح نَاهىٰ آتَيتَواسو شُدَّهلَغَ اا بلَمو} :ه تعالعليه. وقال ال
الْمدِينَةَ علَ حين غَفْلَة من اهلها فَوجدَ فيها رجلَين يقْتَتَنِ هـٰذَا من شيعته وهـٰذَا من عدُوه فَاستَغَاثَه الَّذِي
بِينم لضم دُوع نَّهطَانِ االشَّي لمع نـٰذَا مه قَال هلَيع فَقَض وسم هزكفَو هدُوع نالَّذِي م َلع هتيعن شم

﴿١٥﴾ قَال رب انِّ ظَلَمت نَفْس فَاغْفر ل فَغَفَر لَه انَّه هو الْغَفُور الرحيم ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم
[القصص].

بِينم لضم دُوع نَّهطَانِ االشَّي لمع نـٰذَا مه قَال هلَيع فَقَض وسم هزكفَو} :ه تعالفانظروا لقول ال
.{﴾١٦﴿ يمحالر الْغَفُور وه نَّها لَه فَغَفَر ل رفَاغْف نَفْس تظَلَم ِّنا بر ١٥﴾ قَال﴿

م بالمبالغة فم للقرآن تناقضاً كبيراً وكان سبباً لشرك كثيرٍ منبيان عشر إنّ ف إذاً يا معشر الشيعة الاثن
ِّنا قَال ۖ نهتَماتٍ فَاملِب هبر يماهربا َتَلذِ اباو} :ه تعالقول ال م للمتشابه فالأئمة المصطفين هو اتّباع
جاعلُكَ للنَّاسِ اماما ۖ قَال ومن ذُريت ۖ قَال  ينَال عهدِي الظَّالمين}، فظننتم أنه يقصد ظلم الخطيئة وهو
يقصد ظلم الشرك، فيف لإمام أن يخرج الناس من الظلمات إل النور فيهديهم إل صراط العزيز الحميد
قَال ۖ نهتَماتٍ فَاملِب هبر يماهربا َتَلذِ اباو} :ه تعاله؟ ولذلك قال الوقلبه ليس سليماً من ظلم الشرك بال

انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماما ۖ قَال ومن ذُريت ۖ قَال  ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله العظيم.

ويا معشر الشيعة والسنة وجميع الذين فرقوا دينهم شيعاً وكل حزبٍ بما لديهم من العلم فرحون، إنّما جعل
اله الإمام المهدي حماً بينم بالحق فيما كنتم فيه تختلفون، ولا ينبغ للحق أن يتّبع أهواءكم بل اصدِّق ما
كان من الحق لديم وأخالفم إل الحق فيما كنتم عليه من عقائد الباطل، وما ينبغ للحق أن يتبع أهواءكم.
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ويا معشر الباحثين عن الحق إذا تبين لم الحق فلا تنصتوا وقولوا أضعف الإيمان إنّ الحق هو مع الإمام
ه الرؤيا بالحقيصدقه ال المنتظَر حت هذا أنّه المهدي ن لا يعنالمسألة الفلانية ول ف ناصر محمد اليمان
فنجده قد هيمن بالحق ف جميع مواضيع الحوار ف دين اله ويهيمن علينا ف جميع ما كنا فيه نختلف فلا
يجامل هذا ولا ذاك عل حساب الدين وما ينبغ له إن كان الإمام المهدي الحق فلا يخاف ف اله لومة لائم

وسوف يظهره اله شئنا أم أبينا بعذابٍ شديدٍ لئن أعرضنا عن اتّباع الحق من اله العزيز الحيم.

وأما الذي يسأل عن قول اله تعال: {وما كانَ اللَّـه ليضل قَوما بعدَ اذْ هدَاهم حتَّ يبين لَهم ما يتَّقُونَ ۚ انَّ
اللَّـه بِل شَء عليم ﴿١١٥﴾} صدق اله العظيم [التوبة]. وتجد الجواب ف قول اله تعال: {فَلَما زَاغُوا

ازَاغَ اللَّـه قُلُوبهم ۚ واللَّـه  يهدِي الْقَوم الْفَاسقين} صدق اله العظيم [الصف:5]، أي فلما زاغوا عن اتباع
.{ينقالْفَاس مدِي الْقَوهي  اللَّـهو ۚ مهقُلُوب زَاغَ اللَّـها} :من ربهم الحق

الناس، وبما أنّ ناصر محمد اليمان ة هم الأنبياء والمرسلون علأراك تريد أن تقول: "إنما الحج نول
يرد ه أبداً لو لم نتبعه كونه ليس من الأنبياء والمرسلين!"، ومن ثمولا رسولٍ فإذاً لا ولن يعذبنا ال ليس بنب
عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إنّك أنت الحيم الرشيد ولم يجعل اله الحجة عل عباده
ف ذات الأنبياء بل جعل اله الحجة عل عباده هو ف التاب الذي يحاجون به أنبياءه والمهدي المنتظَر.
تصديقاً لقول اله تعال: {وهـٰذَا كتَاب انزلْنَاه مباركٌ فَاتَّبِعوه واتَّقُوا لَعلَّم تُرحمونَ ﴿١٥٥﴾ ان تَقُولُوا انَّما

انزِل الْتَاب علَ طَائفَتَين من قَبلنَا وان كنَّا عن دِراستهِم لَغَافلين ﴿١٥٦﴾ او تَقُولُوا لَو انَّا انزِل علَينَا
دَفصو اتِ اللَّـهبِآي ذَّبن كمم ظْلَما نةٌ فَممحردًى وهم ونَةٌ من ربيم بكاءفَقَدْ ج منْهدَىٰ مهنَّا اَل تَابْال

عنْها سنَجزِي الَّذِين يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُوا يصدِفُونَ ﴿١٥٧﴾} صدق اله العظيم
[الأنعام].

إذاً الحجة عل العباد ليست ف ذات الأنبياء ولا المهدي المنتظَر بل الحجة له عليهم حت عذبهم هو كفرهم
ملَيونَ عقُصي منم لسر متاي لَمنسِ ااو الْجِن شَرعا مي} :ه تعالعليهم. وقال ال تتل تاب التبآيات ال
منَّها هِمنفُسا َلشَهِدُوا عا واةُ الدُّنْييالْح متْهغَرنَا ۖ ونفُسا َلـٰذَا ۚ قَالُوا شَهِدْنَا عه مموي قَاءل مَوننذِريو اتآي

كانُوا كافرِين ﴿١٣٠﴾} [الأنعام].

وقال اله تعال: {الَم تَن آيات تُتْلَ علَيم فَنتُم بِها تُذِّبونَ ﴿١٠٥﴾ قَالُوا ربنَا غَلَبت علَينَا شقْوتُنَا وكنَّا
قَوما ضالِّين ﴿١٠٦﴾ ربنَا اخْرِجنَا منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ ﴿١٠٧﴾ قَال اخْسىوا فيها و تُلِّمونِ

﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].

إذاً لم يعذب اله عباده الذين كذبوا بأنبياء اله، أبسبب أنهم كذبوا بأنبياء اله؟ بل بسبب أنّهم كذبوا بآيات
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التاب الت يتلوها عليهم أنبياء اله، ومن كذب بأنبياء اله الحق فهو لم يذب بأنبياء اله أصلا بل هو كذب
اتِ اللَّـهبِآي ينمالظَّال نٰلَـونَكَ وذِّبي  منَّهفَا} :ه تعاله. ولذلك قال اليتلوها عليهم أنبياء ال ه التبآيات ال

يجحدُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:33].

وكذلك الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، فمن كذّب بدعوته إل الاحتام إل كتاب اله القرآن
العظيم فإنه لم يذب ناصر محمد اليمان بل كذب بتاب اله القرآن العظيم، ولن يجد له من دون اله ولياً
 نتُماغْتَةً وب ذَابالْع ميتان يا لن قَبم مم من ربلَيا نزِلا ام نسحوا ااتَّبِعو} :ه تعالولا نصيراً. وقال ال

و٥٦﴾ ا﴿ رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُولونَ ﴿٥٥﴾ ارتَشْع
نونَ مكةً فَارك نَّ لا لَو ذَابى الْعتَر ينح تَقُول و٥٧﴾ ا﴿ ينتَّقالْم نم نتَل دَانه نَّ اللَّـها لَو تَقُول
الْمحسنين ﴿٥٨﴾ بلَ قَدْ جاءتْكَ آيات فَذَّبت بِها واستَبرت وكنت من الْافرِين ﴿٥٩﴾} صدق اله

العظيم [الزمر].

،{رِينافْال نم نتكو تربَتاسا وبِه تذَّبَف اتتْكَ آياءقَدْ ج َلب} :عباده يوم القيامة ه علة الفانظر لحج
ذيبهم بالمهديه البشر بسبب تتاب أنه لن يعذب الريم إنك كنت تريد أن تستنبط من الال نك أخول

المنتظَر يرد ن المهديول ،ه نبياً ولا رسولاالمنتظَر لم يجعله ال كون المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان
المنتظَر ناصر محمد اليمان ذيبهم بالمهديه البشر بسبب تعليك بالقول المختصر وأقول: فلن يعذب ال

:ه تعالوقال ال .المنتظَر ناصر محمد اليمان بل بسبب اعراضهم عن اتباع الذِّكر الذي يدعوهم إليه المهدي
{تلْكَ آيات اللَّـه نَتْلُوها علَيكَ بِالْحق ۖ فَبِاي حدِيثٍ بعدَ اللَّـه وآياته يومنُونَ ﴿٦﴾} [الجاثية:6].

وقال اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم
[البقرة].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال

_____________
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- 31 -
الإمام ناصر محمد اليمان

25 ‐ 02 ‐ 1432 هـ
31 ‐ 01 ‐ 2011 مـ

04:44 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــ

.. دامعة وأعين ه بقلبٍ خاشعال أنيبوا إل

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار والسابقين الأنصار
وجميع المسلمين، آمين يا أرحم الراحمين.

ويا حبيب ف اله فضيلة الشيخ محمد عبد القادر إدريس غفر اله لك وللإمام المهدي معك ولجميع
المسلمين، ويا أخ الريم تلزمك الإنابة إل الرب بالتضرع بقلبٍ خاشع وأعين تدمع فتقول:

شَر وها وىوا شَيبن تُحا سعو ۖ مَّل رخَي وها وىوا شَيهرَن تا سعو} :يا رب إنك قلت وقولك الحق"
ه العظيم [البقرة:216]، اللهم إن كان الإمام ناصر محمد اليمانونَ} صدق اللَمتَع  نتُماو لَمعي اللَّـهو ۗ مَّل

لأتّبعه بالحق بالحق ر قلبالمنتظَر لا شكّ ولا ريب فإنك تعلم وعبدك لا يعلم، اللهم فبص هو حقاً المهدي
واجعلن من الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور فعبدك ف ذمتك أن لا يفوتن هذا

الشرف العظيم، فيف لو تبين للعالمين يوماً ما أنّه المهدي المنتظَر ومحمد عبد القادر كان له من
تاب واجعلنلل البيان الحق ون ندامة عبدك وحسرته؟ اللهم فاغفر لعبدك وأرنيف سوف تارهين؟ فال
من أول الألباب، وإن كان ناصر محمد اليمان ليس المهدي المنتظَر اللهم فإنّك تعلم أن عبدك محمد عبد
القادر لف حيرة ف أمره فإنّا نعوذ بك من عاقبة أمره فقصر ف عمره واكفنا شره فإنا نجعلك ف نحره إن
كان الإمام ناصر محمد اليمان من الضالين المضلين، سبحانك لا علم لنا إلا ما علمتنا إنك أنت السميع

العليم".

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان

26 ‐ 02 ‐ 1432 هـ
01 ‐ 02 ‐ 2011 مـ

05:11 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

كتاب اله هو البصيرة والحجة الحق عل الناس ..

بسم اله الرحمن الرحيم {قُل هـٰذِه سبِيل ادعو الَ اللَّـه ۚ علَ بصيرة انَا ومن اتَّبعن ۖ وسبحانَ اللَّـه وما
انَا من الْمشْرِكين ﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فما ه هذه البصيرة الت يحاج الناس بها محمد رسول اله صل اله عليه وآله
وسلم؟ وتجدون الجواب ف محم التاب ف قول اله تعال: {وانْ اتْلُو الْقُرآنَ ۖ فَمن اهتَدَىٰ فَانَّما يهتَدِي

لنَفْسه ۖ ومن ضل فَقُل انَّما انَا من الْمنذِرِين ﴿٩٢﴾} [النمل].

وقال اله تعال: {وجاهدْهم بِه جِهادا كبِيرا} صدق اله العظيم [الفرقان:52].

فمن وجدتموه يحاج الناس بتاب اله (القرآن العظيم) ويجاهدهم به جهاداً كبيراً فلا يحاجه أحدٌ من كتاب
اله القرآن العظيم إلا أقام عليه الحجة بالحق من محم التاب، فاتقوا اله يا أول الألباب واعلموا أنَّ اله

شديدُ العقاب، أكتاب مع كتاب اله القرآن العظيم تريدون؟ يوشك اله أن يغضب لتابه.

ويا قوم إنّ أشهدُ اله وكف باله شهيداً أنّن المهدي المنتظَر، أدعو خطباء المنابر ومفتي الديار إل الحوار
ف عصر الحوار من قبل الظهور ومن بعد التصديق يظهر لهم المهدي المنتظَر عند البيت العتيق، وكذلك
أريد أن أطمئن الحرس الم بالمسجد الحرام وأقول وتاله ما ينبغ للإمام المهدي المنتظَر الظهور عند
البيت العتيق إلا من بعد التصديق، كون الحوار يأت ف عصر الحوار من قبل الظهور ومن بعد التصديق

من أولياء المسجد الحرام آل عبد العزيز بن سعود و من هيئة كبار علماء المسلمين بمة المرمة خاصة،
ومن ثم يظهر لم المهدي المنتظَر عند البيت العتيق، فلم تحجبون مواقعنا بالمملة العربية السعودية؟ غفر
اله لم برحمته أحبت ف اله ما دام الإمام ناصر محمد اليمان لا يشل خطراً شيئاً كونه لن يفعل ما فعل

يفَبِا ۖ قكَ بِالْحلَيا عنَتْلُوه اللَّـه اتلْكَ آيت} :ه تعاله أن أكون من الجاهلين. قال الجهيمان، وأعوذُ بال
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حدِيثٍ بعدَ اللَّـه وآياته يومنُونَ ﴿٦﴾} صدق اله العظيم [الجاثية:6].

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
. أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

____________________
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الإمام ناصر محمد اليمان

29 ‐ 02 ‐ 1432 هـ
04 ‐ 02 ‐ 2011 مـ

04:09 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

نف رؤيــــــة ذات اله جهرةً بالبصر ..

﴾٧٦﴿ يمظبِ الْعرْال نم لَههاو نَاهينَجونَ ﴿٧٥﴾ وجِيبالْم معفَلَن انَا نُوحلَقَدْ نَادو} يمحالر منحالر هال مبِس
وجعلْنَا ذُريتَه هم الْباقين ﴿٧٧﴾ وتَركنَا علَيه ف اخرِين ﴿٧٨﴾ سَم علَ نُوح ف الْعالَمين ﴿٧٩﴾} صدق
اله العظيم [الصافات]، والسؤال الذي يطرح نفسه للعقل والمنطق: هل ينبغ له سبحانه أن يذب ف قوله

سبحانه وتعال علواً كبيراً؟ والجواب تجدونه ف قول اله تعال: {ومن اصدَق من اللَّـه قيل} صدق اله
العظيم [النساء:122].

إذاً يا قوم فيف أنّ اله يفتينا ف محم كتابه أنه لم يغرق أحداً من ذرية نب اله نوح ف الطوفان كونم
مبين ل ذي لسانٍ عربول مم والامةً للعاقل والجاهل وللعاله جليةً واضحةً بينةً محتجدون فتوى ال

لَههاو نَاهينَجو} :ه تعالقول ال ه نوح عليه الصلاة والسلام فال ه أنه لم يغرق أحداً من ذرية نبم اليفتي
من الْربِ الْعظيم ﴿٧٦﴾ وجعلْنَا ذُريتَه هم الْباقين ﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم، فسألتم باله العظيم فهل

ترون أنّ هذه الآية من الآيات المتشابهات الت لا يعلم بتأويلهن إلا اله، أم إنّها من الآيات المحمات البينات
م فه يفتييف أنّ القلبه زيغٌ عن الحق؟ ف ا جاء فيهن إلا من كان فتاب لا يزيغ عمال من آيات أم

تَهيلْنَا ذُرعجو} :ه تعاله نوح عليه الصلاة والسلام. وقال الال م كتابه أنّه لم يغرق أحداً من ذرية نبمح
ه فذب بفتوى البل ي ذِّب الإمام ناصر محمد اليمانن أبا حمزة لا يه العظيم؟ ولصدق ال {يناقالْب مه

محم كتابه: {وجعلْنَا ذُريتَه هم الْباقين} صدق اله العظيم.

إذاً فتعالوا لنرجع للعقل والمنطق لو أنّ أحداً من أبناء نب اله نوح عليه الصلاة والسلام غرق ف الطوفان
الذي أصاب قوم نب اله نوح الافرين فماذا سوف يون جواب العقل والمنطق؟ فحتماً سوف يقول إذاً
أنّ امرأته أم الطوفان فهذا لا شكّ ولا ريب أنه ليس ابنه، بمعن ه نوح غرق فال تبين أنّه أحدٌ من أبناء نب
الغريق خانت نب اله نوح عليه الصلاة والسلام لا شكّ ولا ريب، وهذا ما يقوله العقل والمنطق، فتعالوا

لنرجع إل كتاب اله لننظر هل وافق فتوى العقل والمنطق؟ فتجدون الجواب ف محم التاب ف قول اله
عن مَت نَا وعب مكار َنا بزِلٍ يعم انَ فكو نَهاب ىٰ نُوحنَادالِ والْجِبك جوم ف رِي بِهِمتَج هو} :تعال

الحو محن رم ا رِ اللَّـهما نم موالْي ماصع  قَال اءالْم نم نمصعي لبج َلآوِي اس ٤٢﴾ قَال﴿ رِينافْال
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قُضو اءالْم يضغو عقْلا اءما سيكِ واءم لَعاب ضرا اي يلق٤٣﴾ و﴿ ينقغْرالْم نانَ مَف جوا الْممنَهيب
لها نم ننَّ ابا بر فَقَال هبر ىٰ نُوحنَاد٤٤﴾ و﴿ ينمالظَّال مدًا لِّلْقَوعب يلقو ودِيالْج َلع تتَواسو رما

لْناتَس ََف حالص رغَي لمع نَّهكَ الها نم سلَي نَّها ا نُوحي ٤٥﴾ قَال﴿ ينماكالْح محا نتاو دَكَ الحقعنَّ واو
بِه ل سا لَيلَكَ ماسنْ اوذُ بِكَ اعا ِّنا بر ٤٦﴾ قَال﴿ ينلاهالْج نونَ مَن تظُكَ اعا ِّنا لْمع لَكَ بِه سا لَيم

علْم وا تَغْفر ل وتَرحمن اكن من الْخَاسرِين ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم [هود].

إذاً يا قوم قد جاءت الفتوى الحق مصدقة لتحليل العقل والمنطق، فتبين لم أنّ إحدى نساء نب اله نوح
عليه الصلاة والسلام خانته وه كذلك من الافرين وفرق اله بينها وبين نب اله نوح عليه الصلاة والسلام

محا نتاو دَكَ الحقعنَّ واو لها نم ننَّ ابا بر فَقَال هبر ىٰ نُوحنَادو} :ه تعالودليل خيانتها قول ال
الْحاكمين ﴿٤٥﴾ قَال يا نُوح انَّه لَيس من اهلكَ} صدق اله العظيم، إذاً يا قوم لقد خانت أم ذلك الولد
زوجها فهو ليس من ذرية نب اله نوح عليه الصلاة والسلام، وكذلك تجدون فتوى الخيانة ف قول اله
نيحالادِنَا صبع نم ندَيبع تانَتَا تَحك ۖ لُوط تارامو نُوح تاروا امفَرك لِّلَّذِين ًَثم اللَّـه برض} :تعال

فَخَانَتَاهما فَلَم يغْنيا عنْهما من اللَّـه شَيىا وقيل ادخَُ النَّار مع الدَّاخلين ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم
[التحريم].

تانَتَا تَحك} :ه تعالقول ال هذا الشأن وه ه إلا هذه الآية فكتاب ال ه لو لم أجد فويا أبا حمزة، وتال
عبدَين من عبادِنَا صالحين فَخَانَتَاهما} صدق اله العظيم؛ لاتّبعت فتواك واعترفت بالحق أنها خيانة الفر
والإنس لما أفتيت الفتوى بزناها كافة علماء الجن بزناها لو اجتمع عل فتفقط ولا غير ولما تجرأت أن ا
بذلك ولقلت أنّها خيانة ف الإيمان فقط، ولن يا أبا حمزة ليس الإمام المهدي ناصر محمد اليمان من

ف يزخ ا منكَ مذَٰل لفْعن يم اءزا جضٍ ۚ فَمعونَ بِبفُرَتتَابِ وْضِ العنُونَ بِبمفَتُوه عنهم: {االذين قال ال
الْحياة الدُّنْيا ۖ ويوم الْقيامة يردونَ الَ اشَدِّ الْعذَابِ ۗ وما اللَّـه بِغَافل عما تَعملُونَ} صدق اله العظيم

[البقرة:85].

فلو أنّ الإمام ناصر محمد اليمان يتّبع فتوى أب حمزة المصري وأقول إنّما ه خيانة ف الفر فقط! إذاً
فقد كذّبت بآياتٍ محماتٍ من آيات أم التاب ف قول اله تعال: {ولَقَدْ نَادانَا نُوح فَلَنعم الْمجِيبونَ ﴿٧٥﴾
﴾٧٨﴿ رِينخا ف هلَينَا عكتَر٧٧﴾ و﴿ يناقالْب مه تَهيلْنَا ذُرعج٧٦﴾ و﴿ يمظبِ الْعرْال نم لَههاو نَاهينَجو

سَم علَ نُوح ف الْعالَمين ﴿٧٩﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

ينماكالْح محا نتاو دَكَ الحقعنَّ واو لها نم ننَّ ابا بر فَقَال هبر ىٰ نُوحنَادو} :ه تعالوكذلك بقول ال
﴿٤٥﴾ قَال يا نُوح انَّه لَيس من اهلكَ} صدق اله العظيم [هود:45-46]، وما كان للحق أن يتّبع أهواءكم يا
أبا حمزة محمود المصري ما دمت حياً؛ بل أراك تقول أنّك كتبت ردك الأخير دون أن تطلع عل ما أنزلناه
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من بيانات بالحق من بعدك، ولذلك قال أبو حمزة:

إقتباس

(لم أقرأ كل الردود لإنشغال الشديد ويبدو ل أن اليمان لا يزال ف تخبط)

..انته

ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وأقول: بل قرأت فتوى الإمام ناصر محمد اليمان بنف رؤية ذات اله
جهرةً بالبصر، وتبين لك الحق من ربك أن الحق هو مع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان كونه أثبت أن عدم رؤية ذات اله
:ه تعالالآخرة. تصديقاً لقول ال الدنيا ولا ف ة سبحانه لا فة فلا تبديل لصفاته الأزليالأزلي جهرةً بالأبصار من صفات الرب
 مبر اللَّـه م١٠١﴾ ذَٰل﴿ يملع ءَش لِب وهو ءَش لك خَلَقةٌ وباحص ن لَّهَت لَملَدٌ وو ونُ لَهي َّنضِ ارااتِ واومالس دِيعب}
الْخَبِير يفاللَّط وهو ارصبدْرِكُ اي وهو ارصبا هتُدْرِك  ﴾١٠٢﴿ يلكو ءَش لك َلع وهو دُوهبفَاع ءَش لك قخَال وه ا لَـٰها
﴿١٠٣﴾ قَدْ جاءكم بصائر من ربم فَمن ابصر فَلنَفْسه ومن عم فَعلَيها وما انَا علَيم بِحفيظ ﴿١٠٤﴾} صدق اله العظيم

[الأنعام].

وحت لا يفتنم المسيح الذاب الذي يدع الربوبية فيلِّمم جهرة وتحيط برؤيته أبصاركم، ولذلك أفتاكم اله ربم أنها لا
ءَش لك قخَال وه ا لَـٰها  مبر اللَّـه مذَٰل} :ه تعاله سبحانه أبصار خلقه جميعاً. ولذلك قال التحيط برؤية عظمة ذات ال

رائصم بكاء١٠٣﴾ قَدْ ج﴿ الْخَبِير يفاللَّط وهو ارصبدْرِكُ اي وهو ارصبا هتُدْرِك  ﴾١٠٢﴿ يلكو ءَش لك َلع وهو دُوهبفَاع
من ربم فَمن ابصر فَلنَفْسه ومن عم فَعلَيها وما انَا علَيم بِحفيظ ﴿١٠٤﴾} صدق اله العظيم، وعلّمم عن السبب لماذا لا

تحيط برؤيته أبصار خلقه، فأفتاكم اله أنّ ليس ذلك حت تؤمنوا به وأنتم لم ترونه بل كون أبصار خلقه جميعاً لا تستحمل رؤية
عظمة ذات اله سبحانه ولذلك ضرب لم ولنب اله موس عليه الصلاة والسلام المثل الحق عل الواقع الحقيق وجعل اله
فتوى رؤية عظمة ذات اله متوقفة عل ثبوت الجبل العظيم وتحمله لرؤية عظمة ذات اله، فإن استقر الجبل العظيم مانه
متحملا رؤية عظمة ذات اله سبحانه فسوف ترون عظمة ذات ربم سبحانه، وتعالوا للنظر إل النتيجة بالحق عل الواقع

انظُر نٰلَـو انلَن تَر كَ ۚ قَاللَيا نظُرا رِنا بر قَال هبر هلَّمكنَا ويقَاتمل وسم اءا جلَمو} :ه تعالماذا حدث؟ وقال ال الحقيق
تانَكَ تُبحبس قَال فَاقا اقًا ۚ فَلَمعص وسم خَرا وكد لَهعج لبلْجل هبر َّلا تَجفَلَم ۚ انتَر فوفَس انَهم تَقَرنِ اسفَا لبالْج َلا

الَيكَ وانَا اول الْمومنين ﴿١٤٣﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

فانظروا لقول نب اله موس عليه الصلاة والسلام من بعد أن ضرب اله له المثل العمل عل الواقع الحقيق عن سبب عدم
رؤية عظمة ذات اله جهرة حت إذا أفاق نب اله موس عليه الصلاة والسلام بعد أن خر صريعاً مغشياً عليه مما حدث

للجبل العظيم الذي لم يتحمل رؤية عظمة ذات اله سبحانه، ومن ثم تاب نب اله موس عن معتقد رؤية عظمة ذات اله جهرة
بالأبصار وقال: {سبحانَكَ تُبت الَيكَ وانَا اول الْمومنين} صدق اله العظيم.

عن نف فهل تعلمون لماذا أعرض محمود أبو حمزة عن فتوى الإمام ناصر محمد اليمان ن يا معشر الباحثين عن الحقول
رؤية عظمة ذات اله جهرةً بالأبصار؟ كون أبو حمزة يرى أنّ هذه الفتوى الحق الت أفت بها الإمام ناصر محمد اليمان عن
عدم رؤية ذات اله جهرة، فهذا يعن أنّ المسيح الذاب سوف يعجز تماماً عن فتنة المسلمين كونهم سوف يحاجونه بالمعتقد
يلكو ءَش لك َلع وهو دُوهبفَاع ءَش لك قخَال وه ا لَـٰها  مبر اللَّـه مذَٰل} :ه تعالقول ال ة فه الذاتيبصفات ال الحق

نمو هنَفْسفَل رصبا نم فَممن رب رائصم بكاء١٠٣﴾ قَدْ ج﴿ الْخَبِير يفاللَّط وهو ارصبدْرِكُ اي وهو ارصبا هتُدْرِك  ﴾١٠٢﴿



04-02-2011 نف رؤية ذات اله جهرة بالبصر..  24

n-ye.me/36866 149/978

عم فَعلَيها وما انَا علَيم بِحفيظ ﴿١٠٤﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ومن ثم فما كان من أب حمزة محمود إلا أن يعرض عن فتوى الإمام ناصر محمد اليمان عن فتوى رؤية عظمة ذات اله
جهرة وكأنه لم يقرأ آيات التاب المحمات الت تنف عدم رؤية عظمة ذات اله جهرة! ومن ثم عاد ليحاج الإمام ناصر محمد
مسألة ف ه نوح عليه الصلاة والسلام كونه يريد أن يضيع وقت الإمام ناصر محمد اليمانال إحدى نساء نب عن زن اليمان
خصوصية لا تنفع المسلمين بشء كونه يرى أن الإمام ناصر محمد اليمان يصحح معتقد المسلمين ف مسائل عقائدية كبرى

وفقهية، ولا يزال يصدّ عن الإمام ناصر محمد اليمان صدوداً كبيراً كونه يرى أنّ الإمام ناصر محمد اليمان ينسف عقائد
الباطل المفتراة ف السنة النبوية نسفاً بمحم كتاب اله فيثبت بالبرهان المبين الأحاديث الحق ف السنة النبوية عن عدم رؤية
ذات اله جهرةً لا ف الدنيا ولا ف الآخرة، تصديقاً لفتوى محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ف صحيح مسلم قال:

(عن أب ذر أنه قال: يا رسول اله هل رأيت ربك؟ فقال: [ رأيت نورا ] صدق عليه الصلاة والسلام).

كون أجد ف كتاب اله أنّ نور ذات اله سبحانه يخترق إل الأبصار من وراء الحجاب إل أرض المحشر. تصديقاً لقول اله
تعال: {واشْرقَتِ ارض بِنُورِ ربها وۇضع الْتَاب وجِء بِالنَّبِيين والشُّهدَاء وقُض بينَهم بِالْحق وهم  يظْلَمونَ ﴿٦٩﴾} صدق

اله العظيم [الزمر].

نم ظُلَل ف اللَّـه مهيتان يا ونَ انظُري له} :ه تعاله سبحانه من وراء الحجاب. تصديقاً لقول الوإنما يشرق نور ذات ال
الْغَمام والْمَئةُ وقُض امر ۚ والَ اللَّـه تُرجع امور ﴿٢١٠﴾} صدق اله العظيم [البقرة]، ونور ذات اله سبحانه يشرق من

وراء الغمام.

يا ناصر محمد اليمان مهلا فيقول: "مهلا أن يقاطعن بغير الحق الإمام المهدي أحد علماء الشيعة ممن يبالغون ف ما يودولرب
يا من يزعم أنه المهدي المنتظَر فإن المهدي المنتظَر إذا ظهر أشرقت الأرض بنور المهدي المنتظَر فيستغن البشر عن ضوء
الشمس والقمر. تصديقاً لقول اله تعال: {واشْرقَتِ ارض بِنُورِ ربها وۇضع الْتَاب وجِء بِالنَّبِيين والشُّهدَاء وقُض بينَهم
بِالْحق وهم  يظْلَمونَ} صدق اله العظيم، فهل فهمت الخبر يا ناصر أم لم تقرأ الخبر اليقين لدينا بما يل عن الإمام الرضا:

إقتباس

إن للإمام المهدي صلوات اله عليه صفات مشتركة مع بقية المعصومين عليهم السلام وصفات خاصة
قُضو دَاءالشُّهو ينء بِالنَّبِيِجو تَابْال عۇضا وهببِنُورِ ر ضرقَتِ الاشْراو :أن نقرأ قوله تعال فبه،وي
بينَهم بالحق وهم لا يظْلَمونَ ( سورة الزمر:69 ). فظاهر الآية عن مشهد من يوم القيامة، لن هل تشرق

الأرض قبل ذلك بهذا النور الربان، وهل للآية معن آخر؟ بل، فقد ذكر المفيد ف الإرشاد، والشيخ
أعل بن إبراهيم القم والشيخ الصدوق، وعظيم الطائفة الفضل بن شاذان النيشابوري، وعل ،الطوس
اله مقامهم، روايات ف تفسيرها. قال القم رحمه اله:2/253(حدثنا محمد بن أب عبداله عليه السلام

قال: حدثنا جعفر بن محمد قال: حدثن القاسم بن الربيع قال: حدثن صباح المدائن قال: حدثنا
ا: ربهببِنُورِ ر ضرقَتِ الاشْراقوله: و ه عليه السلام يقول فالمفضل بن عمر أنه سمع أبا عبد ال

الأرض يعن إمام الأرض، فقلت: فإذا خرج يون ماذا؟ قال: إذاً يستغن الناس عن ضوء الشمس ونور
القمر ويجتزئون بنور الإمام.
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نتها

بل يا أيها المهدي المنتظَر الذاب ناصر محمد اليمان إن دليل كذبك عل إنّك لست المهدي المنتظَر كون الإمام الحجة محمد
الحسن العسري هو وجه اله تعال، لن أي وجه له هو عليه السلام؟ نقرأ ف دعاء الندبة:

إقتباس

أين وجه اله الذي يتوجه إليه الأولياء، ولنفهم هذه اللمة العميقة ينبغ أن نعرف هؤلاء الأولياء الذين
يتوسلون ال اله تعال بوجهه الذي هو الإمام المهدي عليه السلام، فلنقرأ من صفتهم ف القرآن: (الا انَّ
فا والدُّنْي اةيالْح ى فشْرالْب متَّقُونَ. لَهانُوا يكنُوا وآم نُونَ. الَّذِينزحي ملا هو هِملَيع فلا خَو هال اءيلوا

الآخرة لا تَبدِيل للماتِ اله ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم). ( سورة يونس:62-64 )، فلا بد أن يبلغوا هذه الدرجة
العالية حت يونوا أهلا لشرف التوسل ال اله بحجته الإمام المهدي عليه السلام! روح وأرواح

العالمين لك الفداء من جوهرة مخزونة بالأسرار.

انته

لا نرى لك ظلا المنتظَر حت تاب المهديذاب فلن نصدقك بزعمك أنّك صاحب علم الالمنتظَر ناصر ال بل يا أيها المهدي
ف النهار! وكذلك إذا ذهبت للغائط حت إذا وليت فننظر هل ابتلعت الأرض الغائط الذي تركته بل تون رائحته أطيب من
الأثر عن أئمة آل البيت المطهر عن صفات المهدي لا نشم لأذاك رائحةً وبولك مسك، أم لم تقرأ ما لدينا ف المسك حت

:المنتظَر بما يل

إقتباس

روى أحمد بن محمد بن سعيد الوف قال: حدثنا عل بن الحسن بن فضال، عن أبيه، عن أب الحسن
عل بن موس الرضا صل اله عليه وآله قال: للإمام علامات:

(يون أعلم الناس، وأحم الناس، وأتق الناس، وأحلم الناس، وأشجع الناس وأسخ الناس، وأعبد
الناس، ويولد مختوناً، ويون مطهراً، ويرى من خلفه كما يرى من بين يديه، ولا يون له ظل، وإذا وقع
عل الأرض من بطن أمه وقع عل راحتيه رافعاً صوته بالشهادتين، ولا يحتلم، وتنام عينه ولا ينام قلبه،
ويون محدثاً، ويستوي عليه درع رسول اله صل اله عليه وآله، ولا يرى له بول ولا غائط، لأن اله عز

وجل قد وكل الأرض بابتلاع ما يخرج منه، وتون رائحته أطيب من رائحة المسك)

انته

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: سبحان رب وهل كنت إلا بشراً وإماماً كريماً؟ ولم أجد أن
م شيئاً يا من تبالغون فوبين م، فلا فرق بينمثل بشر رائحة المسك كون تبتلعه الأرض كما تزعمون! ولم أجد لبول غائط
المهدي المنتظَر بغير الحق فقد أشركتم باله حت تتوبوا إل اله متاباً، فلا يحزن الصالحون الذين يريدون الحق منم فتوى
م أنَّ المهدية له الحجأنْ يتّبع أهواءكم ولم يجعل ال المنتظَر الحق ه وما كان للمهديفاتقوا ال ،الإمام ناصر محمد اليمان
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المنتظَر لا تبتلع الأرض برازه عند الغائط ولم يجعل اله الحجة لم أنَّ المهدي المنتظَر الحق رائحة بوله كرائحة المسك! فم
أنتم قوم جاهلون بالغُلُو ف شأن المهدي المنتظَر بغير الحق حت كان سبباً ف شرك كثير منم برب العالمين.

وأما أهل السنة والجماعة فحقَّروا من شأنه حت جعلوا أنفسهم أعلم منه وأنّهم من يعرفونه عل شأنه فيهم فيجبِرونه عل البيعة
وهو صاغر! فما أعظم جهلم يا معشر الشيعة والسنة إلا من رحم رب منم فاتّبع الحق من ربه والحق أحق أن يتبع.

ويا قوم أفلا أدلم عن حجة اله عليم يوم القيامة، فتعالوا لننظر فتوى اله ف محم كتابه عن حجته عل عباده يوم القيامة،
وسوف تجدونها آيات التاب البينات حجة اله عل الجن والإنس إل يوم القيامة، ولذلك سوف يقيم اله عليم الحجة أنه أنزل
مموي قَاءل مَوننذِريو اتآي ملَيونَ عقُصي منم لسر متاي لَمنسِ ااو الْجِن شَرعا مي} :ه تعالتاب لأتباعه. وقال الم الإلي
هـٰذَا ۚ قَالُوا شَهِدْنَا علَ انفُسنَا ۖ وغَرتْهم الْحياةُ الدُّنْيا وشَهِدُوا علَ انفُسهِم انَّهم كانُوا كافرِين ﴿١٣٠﴾} صدق اله العظيم

[الأنعام].

تُنس موكَ الْيذَٰلكا ويتَهاتُنَا فَنَستَتْكَ آيكَ اذَٰلك ا ﴿١٢٥﴾ قَاليرصب نتقَدْ كو معا تَنشَرح مل بر قَال} :ه تعالوقال ال
﴿١٢٦﴾} [طه].

وقال اله تعال: {بلَ قَدْ جآءتْكَ آيات فَذَّبت بِها واستَبرت وكنت من الْافرِين} [الزمر:59].

فقد جعل اله كتابه القرآن العظيم حجته عليم فيعذِّبم لو لم تتّبعوا آيات التاب المحمات البينات لعالمم وجاهلم. وقال
اله تعال: {وهـٰذَا كتَاب انزلْنَاه مباركٌ فَاتَّبِعوه واتَّقُوا لَعلَّم تُرحمونَ ﴿١٥٥﴾ ان تَقُولُوا انَّما انزِل الْتَاب علَ طَائفَتَين من

قَبلنَا وان كنَّا عن دِراستهِم لَغَافلين ﴿١٥٦﴾ او تَقُولُوا لَو انَّا انزِل علَينَا الْتَاب لَنَّا اهدَىٰ منْهم فَقَدْ جاءكم بينَةٌ من ربم وهدًى
ورحمةٌ فَمن اظْلَم ممن كذَّب بِآياتِ اللَّـه وصدَف عنْها سنَجزِي الَّذِين يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُوا يصدِفُونَ

﴿١٥٧﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

لا قوة إلا باله! كيف أنّ أرى أنّ اله قد أعم بصائركم عن الحق من ربم مهما جادلتُم بمحم كتاب اله فلن يتّبعه الذين
م القرآن، فيا عجبم ولن يتّبعه الذين فرحوا بما عندهم من العلم المفترى من الشيطان ما خالف لمحة بالإثم منتأخذهم العز
منم يا قوم عجباً شديداً! فيف الزمم بالحق وأنتم للحق كارهون! كون أدحض حججم بآيات التاب المحمات البينات
لعالمم وجاهلم، فأما طائفة منم فيتّبعون ما يخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم ويحسبون أنّهم مهتدون وهو عليهم
عم كونهم فرحين بما لديهم من العلم ف الروايات والأحاديث، أفلا يعلمون أنّ ما خالف لمحم كتاب اله ف الأحاديث

والروايات أنّه من افتراء الشيطان الرجيم ‐ إبليس ‐ عل لسان أوليائه ليجادلوكم به الذين اتّبعوا افتراء الشياطين ويحسبون
أنّهم مهتدون، فبأي حديثٍ بعد حديث اله المحفوظ من التحريف تؤمنون، ومن أصدق من اله قيلا؟

ولربما يود أحد الذين يؤمنون بتاب اله القرآن العظيم وهم به كافرون أن يقاطعن فيقول: "يا ناصر محمد اليمان ما خطبك
ناصر محمد اليمان عليه الإمام المهدي يرد ه القرآن العظيم". ومن ثمتاب التحاجنا وكأنّنا معشر المسلمين كافرون ب

وأقول: إذاً لماذا لا تتّبعوه إن كنتم صادقين؟ ولن مثلم كمثل الذين قالوا سمعنا وعصينا فهم يؤمنون بالحق من ربهم ولنهم
لا يتّبعونه بل يتبعون ما يخالف لمحم كتاب اله، فما أشبهم باليهود يا معشر المعرضين عن الدعوة إل الاحتام إل كتاب
اله القرآن العظيم، لقد اختلفتم ف رؤية اله جهرة اختلافاً كبيراً وإنّما جعلن اله حماً بينم فيما كنتم فيه تختلفون وأرى

بعض الجاهلين يحاج الإمام ناصر محمد اليمان ويقول: "لقد سبقه قوم آخرون ف الحم ف تلك المسألة". ثم يرد عليه الإمام
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ه بدينال المنتظَر لم يبعثن أن الإمام المهدي م أنت من الجاهلين! فقد سبقت فتوانا بالحقوأقول: ف ناصر محمد اليمان
جديدٍ وإنّما أدعوكم إل الاحتام إل محم كتاب اله القرآن العظيم لعرض ما وجدتم عليه من آبائم من الأحاديث

ه، ولن تجدونه القرآن العظيم فهو حديث مفترى جاءكم من عند غير الم كتاب الوالروايات، فما وجدناه جاء مخالفاً لمح
أنتم إل أي من الذين فرقوا دينهم شيعاً بل أدعوكم إل كتاب اله وسنَّة رسوله الحق ولا يهمن شيئاً رواة الحديث سواء كانوا
ألف راوٍ أو آحاد إذا خالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم فسوف تجدونن أنسف الحديث المفترى نسفاً ولا أبال برضوانم

شيئاً؛ بل مصدق لفتوى اله ف محم كتابه لشف الأحاديث المذوبة عن النب أنّ ما كان منها من عند غير اله فسوف
تجدون بينها وبين محم كتاب اله القرآن العظيم اختلافاً كثيراً ولن أتّبع لما خالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم حت ولو

.ذبتهم ولا أبالوالإنس ل روايته جميع علماء الجن اجتمعت عل

ويا قوم إنّ أرى أناساً منم يتساءلون: لماذا لم يصدِر ناصر محمد اليمان بياناً بفتوى ما يحدث ف بعض دول المنطقة
العربية هذه الأيام، فأن الأمر لا يهم ناصر محمد اليمان شء؟ ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول:
إن لا أريدُ أن أعرض أنصاري للخطر كون أعداؤهم سوف يستغلون الفتوى لو افت أنصاري بالاشتراك بالمظاهرات ضدّ
الذين يظلمون الشعوب بغير الحق، إذاً فمن علم به من أنصار الإمام ناصر محمد اليمان بين المتظاهرين فسوف يلقون
ن حفاظاً علضون للمظاهرة كونهم اتّبعوا فتوى إمامهم، ولالقبض عليه من بين المتظاهرين ويزعمون أنّهم ممن يحر

أنصاري لم نعرضهم للخطر، فلم نأمرهم بذلك ولم ننههم عن ذلك.

وأما بالنسبة لليمن فهو يختلف عن الشعوب العربية جميعاً كونه شعب مسلح، فمن لا يملك الرشاش الآل منهم فهو يملك أقل
شء السلاح الأبيض (الجنبية اليمانية)، وحفاظاً عل الشعب اليمان أوجه الأمر إل أنصار المهدي المنتظَر ف اليمن بعدم

أنه لا ينبغ بالحق ون أكبر من نفعها، ولا ينسوا فتوى الإمام ناصر محمد اليمانالمظاهرة كون ضررها سوف ي الاشتراك ف
أن يذهب الرئيس عل صالح من السلطة من قبل أن يسلم القيادة اليمانية إل المهدي المنتظَر، فذلك ما أعلمه من اله أنّ الذي
سوف يسلم قيادة اليمن إل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان هو الرئيس اليمان عل عبد اله صالح، وما أعلمه أنّه سوف

يسلِّمها بل قناعة عن طيب نفسٍ وليس كرهاً، غير أنّ لا أعلم عن الأسباب الت جعلته يسلِّمها، فهل بسبب كوكب العذاب؟ أم
بسبب البيان الحق للتاب؟ أم بسبب مر العرافين؟ كونه سيتبين له أنّ العرافين حقاً أولياء الشياطين، وسيتبين له أنّهم كانوا
يحذِّرونه من القبيلة الت منها الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، ولن يتبين له أنّ العرافين أولياء الشياطين وأنهم لا يحذِّرون

إلا من الصالحين حت يعلم بالبيان الحق لقول اله تعال: {ونُرِيدُ ان نَّمن علَ الَّذِين استُضعفُوا ف ارضِ ونَجعلَهم ائمةً
ما َلنَا ايحواونَ ﴿٦﴾ وذَرحانُوا يا كم منْها ممهنُودجانَ وامهنَ ووعرف نُرِيضِ ورا ف ملَه ننُم٥﴾ و﴿ ينارِثالْو ملَهعنَجو

موس انْ ارضعيه فَاذَا خفْتِ علَيه فَالْقيه ف الْيم و تَخَاف و تَحزن انَّا رادوه الَيكِ وجاعلُوه من الْمرسلين ﴿٧﴾} صدق اله
العظيم [القصص].

ولدها الطفل الرضيع من فرعون وجنوده؟ والجواب تجدونه ف عل والسؤال الذي يطرح نفسه هو: لماذا تخاف أم موس
ِيتَحسيو مهنَاءبا حذَبي منْهفَةً مطَائ فعتَضسا يعيا شلَهها لعجضِ ورا ف َنَ عوعرنَّ فا} :ه تعالقول ال تاب فم المح

نساءهم انَّه كانَ من الْمفْسدِين} صدق اله العظيم [القصص:4].

وثمة سؤال آخر وهو لماذا يذبح أبناءهم الرضع؟ ولذلك قال اله تعال لأم موس: {فَاذَا خفْتِ علَيه فَالْقيه ف الْيم ولا تَخَاف ولا
تَحزن انَّا رادوه الَيكِ وجاعلُوه من الْمرسلين} صدق اله العظيم [القصص:7].

وذلك لأنَّ العرافين أولياء الشياطين أخبروا فرعون بخطفة غيبية وقالوا: يا فرعون لقد ولد هذا العام مولود ف بن إسرائيل
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وسوف يذهب ملك إليه فقال فرعون: وهل تعلمون من يون؟ فقالوا: لا نعلم إلا أنّه ۇلد ف بن إسرائيل هذا العام. ومن ثم قال
فرعون: إذاً فسوف نصدر الأمر إل جنودنا بالقيام بذبح الجيل الذين ولدوا جميعاً ف هذا العام ف بن إسرائيل فلا نبق منهم

أحداً حت نضمن أننا قمنا بقتل ذلك الطفل الذي سيؤول إليه ملنا.

وقد قام بذبحهم جميعاً فلم ينج منهم أحدٌ إلا الطفل الرضيع موس عليه الصلاة والسلام، وأراد اله أن يلقِّن الذين يصدقون
العرافين درساً ف العقيدة أنّ الخطفة إذا كانت حقيقية فلن يغيروا من القدر المقدور ف التاب المسطور وأنّ اله بالغُ أمره.

وقال اله تعال: {فَاذَا خفْتِ علَيه فَالْقيه ف الْيم ولا تَخَاف ولا تَحزن انَّا رادوه الَيكِ وجاعلُوه من الْمرسلين} صدق اله
ف يهنِ اقْذِفا} :ه تعاليقوم فرعون بتربيته بنفسه. وقال ال ه أن يذهب به اليم ليلقيه بساحل آل فرعون لالعظيم، ويريد ال

التَّابوتِ فَاقْذِفيه ف الْيم فَلْيلْقه الْيم بِالساحل ياخُذْه عدُو لِّ وعدُو لَّه ۚ والْقَيت علَيكَ محبةً} [طه:39].

وذلك لأن اله ألق ف قلب آسيا امرأة فرعون ‐ عليها الصلاة والسلام ‐ الحب للطفل الرضيع موس ‐ عليه الصلاة
والسلام ‐ وه لم تنجب من فرعون شيئاً وأراد فرعون أن يقتل ذلك الطفل الرضيع خشية أن يون هو الطفل الذي سوف

يؤول إليه مله ولنه ليس متأكداً أنّه من بن إسرائيل فلعل نهر النيل جاء به من مانٍ بعيدٍ ولذلك لم يصر عل قتله بل قالت
امرأة فرعون لزوجها: {وقَالَتِ امرات فرعونَ قُرت عين لِّ ولَكَ  تَقْتُلُوه عس ان ينفَعنَا او نَتَّخذَه ولَدًا وهم  يشْعرونَ ﴿٩﴾

يهقُص هخْت قَالَت١٠﴾ و﴿ يننموالْم نونَ مَتا لقَلْبِه َلطْنَا عبن را لَو دِي بِهلَتُب تادن كفَارِغًا ا وسم ما ادفُو حبصاو
مهو مَل فُلُونَهتٍ ييب لها َلع مُّلدا له فَقَالَت لن قَبم عاضرالْم هلَينَا عمرحونَ ﴿١١﴾ ورشْعي  مهنُبٍ ون جع بِه ترصفَب
لَه نَاصحونَ ﴿١٢﴾ فَرددنَاه الَ امه ك تَقَر عينُها و تَحزنَ ولتَعلَم انَّ وعدَ اللَّـه حق ولَـٰن اكثَرهم  يعلَمونَ ﴿١٣﴾} صدق

اله العظيم [القصص].

ولن السؤال الذي يطرح نفسه: فهل وجدتم أن ما فعله فرعون من حركة مضادة حت لا يتحقّق ما كان يحذره بسبب مر
أولياء الشياطين لنب اله موس عليه الصلاة والسلام فهل تحقّق المقصود ولم يحدث ما يحذر منه؟ بل لم يغن عنه ذلك شيئاً،

ولن يا قوم أفلا تعلمون لو أنّ فرعون صدّق بالحق من ربه فإنَّ اله سوف يمحو ما ف التاب فيزيد فرعون عزاً إل عزه
وذلك لو أنّه اتّق ربه وخشيه فاتّبع الحق من ربه ولذلك قال اله لنبيه موس وأخيه هارون أن يقولا لفرعون قولا ليناً لعله يتذكر

أو يخش. وقال اله تعال: {فَقُو لَه قَو لَّينًا لَّعلَّه يتَذَكر او يخْشَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [طه].

وما يستفاد من هذه القصة بالحق هو أنّ العرافين حقاً لا يحذّرون إلا من الصالحين، ألم يحذّروا فرعون من موس وهو من
الصالحين؟ وكذلك الإمام المهدي الذين يحذّرك من قبيلته العرافون، يا أيها الرئيس عل عبد اله صالح ألا واله لئن صدّقت

بالحق لا يزيدك اله إلا عزاً إل عزك، وعل كل حالٍ إنّك تعلم أنّ لم أفترِ عليك بغير الحق وأنّ العرافين المشعوذين حقّاً
يحذّرونك من هذه القبيلة الت منها الإمام المهدي ناصر محمد اليمان. ألا واله لن ينفعك أنّك تمنعنا حقوقنا ولن ينفعك أنّك
تحرمنا من المادة علّه لا يحدث ذلك؛ بل واله الذي لا إله غيره لا يسلِّم الراية إلينا سواك سواء عن قناعة ذاتية بسبب البيان
الحق للتاب أو بسبب مرور كوكب العذاب فأقول: العلم عند اله فل ما أعلمه أنّ عل عبد اله صالح هو من سوف يسلّم
الراية اليمانية إل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وليس إيمان بذلك بسبب خزعبلات الشيعة فمنها الحق وأكثرها باطل
كانت سبب ضلال الحوثيين؛ بل لأنّ أعلم ذلك بفتوى من اله، فلن يذهب من السلطة من قبل تسليم القيادة بإذن اله واله

عل كل شء قدير وإل اله تُرجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور وإليه النشور.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ه الإمام المهدي ناصر محمد اليمانخليفة ال
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- 34 -
الإمام ناصر محمد اليمان

03 ‐ 03 ‐ 1432 هـ
07 ‐ 02 ‐ 2011 مـ

02:26 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

البراهين الثلاثة الواضحات ف بيان خيانة زوجة نوح عليه السلام ..

ه وآله الأطهار وجميع الأنصار للحقجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
إل يوم الدين ..

مفَهرفَع هلَيفَدَخَلُوا ع فوسةُ يخْوا اءجو} :ه تعالهو عن بيان قول ال ر المغربب ريم أبال أخ وسؤال
رنَا خَياو ليْال وفا ِّننَ اوتَر ا مبِيا نم مَّل خبِا تُوناى قَال مازِههم بِجهزها جلَمونَ ﴿٥٨﴾ ورنم لَه مهو
الْمنزِلين ﴿٥٩﴾ فَان لَّم تَاتُون بِه فََ كيل لَم عندِي و تَقْربونِ ﴿٦٠﴾ قَالُوا سنُراوِد عنْه اباه وانَّا لَفَاعلُونَ

﴿٦١﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

وموضع سؤالك هو بالضبط ف قول اله تعال: {وجاء اخْوةُ يوسف فَدَخَلُواْ علَيه فَعرفَهم وهم لَه منرونَ}،
فأولئك هم إخوته من أبيه، ومن ثم بين اله لم أنّه لا يزال ليوسف أخٌ له من أمه وأبيه، ولذلك قال يوسف
عليه الصلاة والسلام: {ولَما جهزهم بِجهازِهم قَال اىتُون بِاخ لَّم من ابِيم}، فقد بين اله لم ف ذات

الموضع أنّه تبقّ له أخ من أبيه وأمه، وأما إخوته الذين دخلوا عليه هم إخوته من أبيه فقط وتبق له أخٌ عليه
الصلاة والسلام من أمه وأبيه، وإنّ الفرق لعظيم بين هذه الآية وفتوى اله عن ذرية نب اله نوح كون اله

أفت نبيه أنّ الذي أغرقه ليس من أهله أولياء دمه برغم إنّه من أهله أي من أسرة نب اله نوح كونه من رباه
وتبناه غير أنه أصلا ليس من ذريته عليه الصلاة والسلام وبين اله لم ف ثلاثة مواضع:

أولا: برهان الخيانة: {ضرب اللَّـه مثًَ لِّلَّذِين كفَروا امرات نُوح وامرات لُوط ۖ كانَتَا تَحت عبدَين من عبادِنَا
صالحين فَخَانَتَاهما} صدق اله العظيم [التحريم:10].

م برهاناً آخر أن بسبب ذلك العمل غير الصالح الذي فعلته امرأة نوح أنجبت لنبه لن الثانـياً: ومن ثم بي
{حالص رغَي لمع نَّهكَ ۖ الها نم سلَي نَّها ا نُوحي} :ه تعاله نوح ولداً ليس من ذريته، ولذلك قال الال

.غير صالح ه بالإشارة أنه ثمرة عملال [هود:46]. واكتف
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ثالـثاً: ومن ثم بين اله لم ف موضع آخر أنه أنج ذريته ولم يهلك منهم أحداً بقول اله تعال: {وجعلْنَا
ذُريتَه هم الْباقين ﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

وهذه الآية من أشدّ الآيات إحاماً ووضوحاً ف هذا الموضوع تؤكد ما جاء ف الآيات الأخرى أنه حقاً ليس
من ذريته، فلا تتّبعوا الظن أحبت ف اله، ألا وإنّ الظن هو الذي ينعدم له البرهان المبين فتتبينوا القرآن

حسب ظنم أنّه الحق ولن الظن لا يغن من الحق شيئاً.

وقد جادلنا أبو حمزة بعدة آياتٍ تخبرنا بفتوى واحدة موحدة أنّ الذي أغرقه اله من أبناء نب اله نوح ليس
ء كونه مسألة خصوصية وليس فتوى فهذا الموضوع الذي لا يفيدكم بش من ذريته فقد كثر الجدال ف
الدين بارك اله فيم، فلا يزال لدينا من العلم ما ينفعم وينير به اله طريقم إل صراط العزيز الحميد.

وبالنسبة لحظرك يا أبا بر فليس ل دراية بذلك ولنك أخ الريم أحياناً توقع نفسك ف الشبهات بغير
قصدٍ منك مما يثير غضب الحسين بن عمر وجميع الأنصار ويتّهمونك بغير الحق أنّك من أولياء أب حمزة
وأنت لست من أولياء أب حمزة ف شء؛ بل من الأنصار السابقين الأخيار ولنّك لم تصل إل اليقين التام
كونك لم تعلم بعد بحقيقة اسم اله الأعظم فتدرك أنه حقاً نعيم أكبر من جنة النعيم، وعل كل حالٍ سوف

ننظر ف أمرك ونأمر الحسين بن عمر برفع الحظر عنك ويفوض أمرك إل اله الذي يعلم بسرك وجهرك فلا
يظن فيك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا خيراً.

ويا أحبت ف اله علماء المسلمين عل مختلف مذاهبهم وفرقهم، اتقوا اله جميعاً فإل مت لا توقنون بآيات
التاب المحمات البينات الت يحاج بها الإمام ناصر محمد اليمان؟ بل إنم لتجدون أنّ بيان الإمام ناصر

محمد اليمان ليس مجرد تفسيرٍ مثل تفاسيركم الظنية الت تحتمل الصح والخطأ؛ بل بيان ناصر محمد
اليمان للقرآن هو قرآن بين لعالمم وجاهلم و لل ذي لسانٍ عرب منم. أفلا تعلمون أنّ الإمام المهدي لو
يخط ف مسألة واحدة لحدث تناقض ف مواضع اخَر ف القرآن؟ فلو أخطأ فقط ف نقطة واحدة أفسرها

بغير المقصود ف نفسِ اله من كلامه وأعوذُ باله أن أقول عل اله ما لم أعلم فذلك من أمر الشيطان وليس
من أمر الرحمن؛ ألا واله لو كان بيان ناصر محمد اليمان مجرد تفسير يحتمل الصح والخطأ لما تجرأت

أن أعلن لم بنتيجة النصر بالحوار من قبل الحوار، وبما أن أعلم أن لا أنطق إلا بالحق المقنع للعقل
والمنطق متحدياً به أول الألباب أنهم لا يجدوا إلا أن يسلّموا به تسليماً أنه الحق ولن برغم أن عقولم

تقبلته ولن للأسف إنها لم توقن بعد بالحق قلوبم فلا يزال عليها شء من الرين ولذلك لم تتّضح لم رؤية
.البيان الحق

ألا واله لو تعلمون كم مدى استعجاب أولو الألباب الذين يرون البيان الحق للتاب فيقولون عجباً ممن
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أظهرهم اله عل بيان الإمام ناصر محمد اليمان لماذا لا يبصرون أنه الحق لا شكّ ولا ريب؟ ولسوف أرد
عل أحبت الأنصار عن السبب أنه لعدم تدبر البيانات للإمام ناصر محمد اليمان بشل عام، أفلا يعلمون
هداهم وزاد استبشارهم أنه الحق أنهم لو تدبروا البيان تلو البيان تلو البيان لزادهم كل بيانٍ نوراً وهدى إل
من ربهم، وعل سبيل المثال الذين صدقوا بتنزيل القرآن عل محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم
تجدون أنّ كل سورة تنزلت جديدة تزيدهم إيماناً ويستبشرون أنّه الحق من ربهم فتزيدهم هدًى إل هداهم،
تزيدهم رجساً إل فه الحق ربهم ليهدي قلوبهم إل ولا ينيبون إل قلوبهم مرض وأما آخرون الذين ف
رجسهم. وقال اله تعال: {واذَا ما انزِلَت سورةٌ فَمنْهم من يقُول ايم زَادتْه هـٰذِه ايمانًا فَاما الَّذِين آمنُوا

مهاتُوا ومو هِمسرِج َلا اسرِج متْهادفَز ضرقُلُوبِهِم م ف ا الَّذِينماونَ ﴿١٢٤﴾ ورشتَبسي مهانًا ويما متْهادفَز
كافرونَ ﴿١٢٥﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ويا أحبت ف اله علماء الأمة والباحثين عن الحق لماذا تأبون أن تتّبعوا عقولم الت إن تفرتم بها ف بيان
الإمام ناصر محمد اليمان للقرآن العظيم تجدونها ترضخ لقوله وتقبله كون بيان الإمام المهدي لا ينبغ له

أن يتناف مع العقل والمنطق إن كنتم تعقلون؟

ويا أبا حمزة الذي يدعون للحوار ف موقعه، قد اخترنا هذا الموقع المحايد حت لا يتّهم بعضنا بعضاً بغير
الحق، وحت يتبين الحق للجميع وقد حاورتن كثيراً وجادلتن كثيراً وأقمنا عليك الحجة بالحق ف جميع

المواضيع وجميع الذين اطلعوا عل حوارنا لمن الشاهدين.

ويا أبا حمزة لم يبعث اله الإمام المهدي المنتظَر خصيصاً ليحاور أبا حمزة المصري! فقد آتيناك نصيباً
كبيراً من وقتنا وكف واترك الفرصة للآخرين ولا تن أنان، ول الحق أن أمتنع عن حوارك إذا استمررت
بالتعنّت لضياع وقتنا والحول بين الإمام ناصر محمد اليمان وبين علماء الأمة الذين أدعوهم للحوار فيذهب

وقتنا لك وحدك فسوف نتخذ القرار بعدم الرد عليك، وأرجو من هذا الموقع أن يونوا عادلين ف تقسيم
وقت الحوار ونرجو منهم أن يأمروك أن تترك الفرصة لغيرك من علماء الأمة، وإن أبيت فلهم الحق أن
يحظروك، والذي أجبرنا للحوار ف موقع محايد هو افتراءك علينا يا أبا حمزة أننا نحظر من يقيم الحجة
علينا، وتلبس الحق بالباطل فتجعل ثوبه مقلوباً، فمن يجيرك من عذاب علام الغيوب الذي يعلم سرك

وجهرك؟

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
أخو المؤمنين من آتاه اله علم التاب المبين ليهدي بالقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد خليفة اله

. ناصر محمد اليمان وعبده؛ الإمام المهدي
_______________
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- 35 -
الإمام ناصر محمد اليمان

04 ‐ 03 ‐ 1432 هـ
08 ‐ 02 ‐ 2011 مـ

03:04 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

الإمام المهدي يدافع بفتواه عن الصالحين المبتلين بنساء خبيثاتٍ زانياتٍ ..

ه إله وآله الأطهار وجميع أنصار الجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
يوم الدين..

ويا أبا حمزة المصري، لا الإمام المهدي يطعن ف أعراض الأنبياء كما تتّهمن بالباطل، أليس اله بأحم
الحاكمين يحم بين وبينك بالحق؟ ويا رجل إنّك لا تدافع عن نب اله نوح ولوط عليهما الصلاة والسلام
الذين رض اله عنهما وأرضاهما، وإنّما تدافع عن امرأتين خانتا زوجيهما بل المقاييس ولم تونا من

المتّقين: {وقيل ادخُلا النَّار مع الدَّاخلين} صدق اله العظيم [التحريم:10].

فأنت لا تدافع عن امرأتين تتقيان اله ربهن؛ بل غضب اله عليهن وأدخلهن جهنم مع الافرين، فما الذي
تريد أن تصل إليه؟ فهل تريد أن تٌفت أنّه لا ينبغ لرسولٍ أنْ يتزوج إلا طيبة كونه من الطيبين؟ أفلا تعلم عن

ه بنساءتلك المسألة؟ وذلك دفاعاً عن الصالحين الذين يبتليهم ال ف مة من فتوى الإمام المهديالح
:ه تعالم ومن ثم يأتون بقول الم كذلك مثل أزواجّخبيثاتٍ زانياتٍ، ومن ثم يقول لهم الذين لا يعلمون أن

{الْخَبِيثَات للْخَبِيثين والْخَبِيثُونَ للْخَبِيثَاتِ ۖ والطَّيبات للطَّيبِين والطَّيبونَ للطَّيباتِ} صدق اله العظيم
[النور:26].

ولنّ ببيان هذه الآية عليم وأحم بالحق وأهدي إل الصراط المستقيم، ولنك بدفاعك عن تلما المرأتين
تُناقض آياتٍ بيناتٍ ف محم القرآن العظيم كون نب اله نوح ونب اله لوط من الطيبين، وابتل نوح ولوط

بامرأتين من الخبيثات.

وأما حجتك بقول اله تعال: {ونَادىٰ نُوح ابنَه وكانَ ف معزِلٍ يا بنَ اركب معنَا و تَن مع الْافرِين} صدق
{نَهاب ىٰ نُوحنَادو} :قال ه تعاله العظيم [هود:42]، ومن ثم يقول أبو حمزة: "أفلا ترى أنه ابن نوح كون الال

صدق اله العظيم ".
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فبرغم أنّ اله أفت نبيه أنه ليس ابنه، ولن سؤال إل أب حمزة المصري هو ما الذي يقصده نب اله نوح
بقوله: {رب انَّ ابن من اهل وانَّ وعدَكَ الْحق وانت احم الْحاكمين} صدق اله العظيم [هود:45]؟

والجميع يعلمون أن نب اله نوح يقصد: رب إنّ ابن من أهل أي: من أهل أولياء دم من ذريت، ومن ثم
رد اله عليه بالحق وقال: {يا نُوح انَّه لَيس من اهلكَ} صدق اله العظيم [هود:46]، فأنت لا تذب بفتوى
الإمام ناصر محمد اليمان بل تذب بفتوى اله ف محم كتابه: {يا نُوح انَّه لَيس من اهلكَ} صدق اله

العظيم، وأما حجتك بقول اله تعال: {ونَادى نُوح ابنَه} صدق اله العظيم، فهو ابنه بالتبن كمثل ابن الأبوين
الصالحين ف قول اله تعال: {واما الْغَُم فَانَ ابواه مومنَين فَخَشينَا ان يرهقَهما طُغْيانًا وكفْرا ﴿٨٠﴾

فَاردنَا ان يبدِلَهما ربهما خَيرا منْه زَكاةً واقْرب رحما ﴿٨١﴾} صدق اله العظيم، ولن اله أفتاكم أنه ليس
بقْرااةً وزَك نْهراً ما خَيمهبا رمدِلَهبن ينَا ادرفَا} :ه تعالولذلك قال ال ،ابنهما من ذريتهما وإنّما أبواه بالتبن
رحماً} صدق اله العظيم، فانظر لقول اله تعال {واقْرب رحماً} بمعن أنه ليس من ذرياتهم وقد رزقهم اله

بالإمام طالوت عليه الصلاة والسلام.

نأباه ولا تعلمون م نأنّ الرجل الذي لا يعلم م فتي ذلك أنّ الإمام ناصر محمد اليمان ويا رجل ليس معن
أباه أنّه حتماً يون من الافرين، وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين؛ بل المؤمنون منهم إخوانم ف الدين
بِه لوجه اله عس أن يون من الصالحين ومواليم، فمن وجد طفلا ف كرتون بالطريق أو باب جامع فلير
حت ولو كان نتيجة غلطة امرأة، فمن صلح منهم فقد جعلهم اله إخوانم ف الدين ومواليم. تصديقاً لقول

اله تعال: {فَان لَّم تَعلَموا آباءهم فَاخْوانُم ف الدِّين ومواليم} صدق اله العظيم [الأحزاب:5].

وأما الذي أنجبته امرأة نوح فهو من ذريات الشياطين الذين لا تحيط بهم علماً من الذين لا يلدون إلا فاجراً
كفاراً وهم يختلفون عن أبناء الزن من غير الشياطين، كون الرجال الذين تم إنجابهم بسبب الزن لم يفتم
اله أنّهم لا بدّ أن يونوا من الافرين؛ بل أمركم اله أن المؤمنين منهم الذين لا نعرف آباءهم قد جعلهم اله
ف مُانخْوفَا مهاءوا آبلَمتَع ن لَّمفَا} :ه تعالالدين. وقال ال اه فهو مولاه وأخ له فالدين ومن رب إخواننا ف

الدِّين ومواليم} صدق اله العظيم.

بل نحن نتلم عن ذريات الشياطين الذين لا تحيط بهم علماً، فأولئك لا يلدون إلا فاجراً كفاراً، كونهم من
ذريات الشياطين الذين يضلّون العباد عن الصراط المستقيم، ولذلك قال نب اله نوح عليه الصلاة والسلام:
{وقَال نُوح رب  تَذَر علَ ارضِ من الْافرِين ديارا ﴿٢٦﴾ انَّكَ ان تَذَرهم يضلُّوا عبادكَ و يلدُوا ا فَاجِرا

كفَّارا ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم [نوح].

كون اله أفت نبيه أنه لن يؤمن معه إلا من قد آمن. وقال اله تعال: {واوح الَ نُوح انَّه لَن يومن من قَومكَ
ا من قَدْ آمن فََ تَبتَئس بِما كانُوا يفْعلُونَ ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [هود].
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تَذَر  بر نُوح قَاله نوح: {وال ه عن السبب أنّ جميعهم من ذريات الشياطين، ولذلك قال نبه نبيال وأفت
علَ ارضِ من الْافرِين ديارا ﴿٢٦﴾انَّكَ ان تَذَرهم يضلُّوا عبادكَ و يلدُوا ا فَاجِرا كفَّارا ﴿٢٧﴾} صدق
اله العظيم، ولنه لم ين يعلم أنّ ابنَه منهم؛ من الذين لا يلدون إلا فاجراً كفاراً برغم أنّه كان يتظاهر لأبيه

بالتصديق، ولو كان يعلم نوح أنَّ ابنَه من الافرين لما جادل ربه ف ابنه كونه من ضمن من دعا عليهم من
الافرين، وإنما تفاجا أنّه من الافرين حين رفض أن يركب معهم ف السفينة، ولذلك حاج نب اله نوح ربه

وقال: {ونَادىٰ نُوح ابنَه وكانَ ف معزِلٍ يا بنَ اركب معنَا و تَن مع الْافرِين} صدق اله العظيم
[هود:42].

ومن ثم ناج نوح ربه وقال: {فَقَال رب انَّ ابن من اهل وانَّ وعدَكَ الْحق وانت احم الْحاكمين} صدق
اله العظيم [هود:45].

ألا وإن فهم السؤال نصف الإجابة، فأنتم تعلمون أنّ نب اله نوح يقصد بقوله: {رب انَّ ابن من اهل وانَّ
أولياء دم من ذريت من أهل ه العظيم ؛ ويقصد إنّ ابنصدق ال {ينماكالْح محا نتاو قدَكَ الْحعو

فارحمن يا رب وأنقذه من الغرق رحمة بأبيه؛ {يا نُوح انَّه لَيس من اهلكَ} صدق اله العظيم.

ويا رجل، ألا واله لو كان من أهل بيته لما أنر اله نسبه إل أبيه ‐ سبحانه ‐ حت ولو كان من الافرين،
هبر يماهربا َتَلذِ اباو} :ه تعالوقال ال .إلا مؤمناً من الصالحين كلا ورب فليس شرط أن لا ينجب النب

{﴾١٢٤﴿ ينمدِي الظَّالهع نَالي  قَال ۖ تين ذُرمو ا ۖ قَالامملنَّاسِ الُكَ لاعج ِّنا قَال ۖ نهتَماتٍ فَاملِب
صدق اله العظيم [البقرة].

ولذلك قال اله تعال: {ومن صلَح من آبائهِم وازْواجِهِم وذُرياتهِم} صدق اله العظيم [الرعد:23].

ويا قوم إنّ الإمام المهدي لا يثبت عقيدة الشيعة أنّ الصالح لا ينجب إلا صالحاً، فاتقوا اله، فنحن نتلم عن
ذريات الشياطين الذين لا يلدون إلا فاجراً كفاراً وليس عن الذين ضل سعيهم وهم لا يعلمون، فهناك فرق

بين المغضوب عليهم وبين الضالين عن الحق وهم لا يعلمون. ولن أكثركم يجهلون!

وما نريد أن نذَّكر به ف هذا البيان لأب حمزة هو قول اله تعال: {واما الْغَُم فَانَ ابواه مومنَين فَخَشينَا ان
يرهقَهما طُغْيانًا وكفْرا ﴿٨٠﴾ فَاردنَا ان يبدِلَهما ربهما خَيرا منْه زَكاةً واقْرب رحما ﴿٨١﴾} صدق اله
،ه أفتاكم إنما هما أبواه بالتبنن الفهل يقصد أنّهما حقاً أبواه والغلام من ذريتهم؟ ول ،[هفال] العظيم

ولذلك قال اله تعال: {فَاردنَا ان يبدِلَهما ربهما خَيراً منْه زَكاةً واقْرب رحماً} صدق اله العظيم، فانظر يا أبا
أنه ليس من أرحامهم، إذاً بيانك كان بالظن ه العظيم؛ بمعنصدق ال {ًماحر بقْراو} :ه تعالحمزة لقول ال
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لقول اله تعال: {ونَادى نُوح ابنَه وكانَ ف معزِلٍ يا بنَ اركب معنَا ولا تَن مع الْافرِين} صدق اله العظيم
.م إنما هو أبوه بالتبنن ل؛ وتبي

ولا أظنك يا أبا حمزة سوف تهتدي إل الحق مهما تبين لك أنّ ناصر محمد اليمان ينطق بالحق، فلو تبين
لك الحق لما اتّبعته لأنها قد أخذتك العزة بالإثم، وقيض اله لك شيطاناً رجيماً استحوذ عليك ولذلك تصدّ

عن بيان الإمام المهدي وتلبس الحق بالباطل؛ ألا واله الذي لا إله غيره إنّك لا تبحث ف بيانات الإمام
المهدي عن الحق بل تبحث فيها علَّك تجد مدخلا تشك الأنصار ف الحق وتصد عن دعوة الحق صدوداً

كبيراً؛ من الذين لا يملون ولا يلون الليل والنهار ف السع لإطفاء نور اله، ومهما تبين لهم الحق من ربهم
فلن يتبعوه، وإن كنت تريد المباهلة فنحن مستعدون لمباهلة شياطين الجن والإنس، وإنما نعرض عن

مباهلة قوم لا يعلمون أنّ الإمام المهدي الحق من ربهم، فنحن حريصون عل إنقاذهم من ضلالهم، ولن
نباهلهم أبداً بل سوف نجعل المباهلة حصرياً عل الإمام ناصر محمد اليمان إن لم ين المهدي المنتظَر
المصطف من رب العالمين، فإنّ لعنة اله عل الظالمين الذين يفترون عل اله بغير الحق وهم يعلمون.

وأما حين تتعلق المباهلة بالشياطين فتاله لا أتأخر عن مباهلتهم ولسوف ألعنهم لعناً كبيراً حت يذوقوا وبال
أمرهم فلسنا حريصين عل إنقاذ قوم إنْ يتبين لهم سبيل الحق لا يتخذونه سبيلا وإن يتبين لهم سبيل الباطل
يتخذونه سبيلا، ولننا نعظهم ونقول لهم قولا بليغاً: أن لا ييأسوا من رحمة اله بحجة أنّ اله لن يغفر لهم،
ونفتيهم أنّ اله يغفر الذنوب جميعاً لعلهم يتقون. وقال اله تعال: {الَم تَر الَ الَّذِين يزعمونَ انَّهم آمنُوا بِما
انزِل الَيكَ وما انزِل من قَبلكَ يرِيدُونَ ان يتَحاكموا الَ الطَّاغُوتِ وقَدْ امروا ان يفُروا بِه ويرِيدُ الشَّيطَانُ ان
يضلَّهم ضَ بعيدًا ﴿٦٠﴾ واذَا قيل لَهم تَعالَوا الَ ما انزل اللَّـه والَ الرسولِ رايت الْمنَافقين يصدُّونَ عنكَ

صدُودا ﴿٦١﴾ فَيف اذَا اصابتْهم مصيبةٌ بِما قَدَّمت ايدِيهِم ثُم جاءوكَ يحلفُونَ بِاللَّـه انْ اردنَا ا احسانًا
وتَوفيقًا ﴿٦٢﴾ اولَـٰئكَ الَّذِين يعلَم اللَّـه ما ف قُلُوبِهِم فَاعرِض عنْهم وعظْهم وقُل لَّهم ف انفُسهِم قَو بليغًا

﴿٦٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ولا أظنّك سوف تباهلن يا أبا حمزة أبداً بل سوف تتهرب منها فتقول: "لا بد أن تون مجاهرةً أو صوتية".
ولن اله يعلم السر وأخف يا أبا حمزة ويعلم الذي اتخذ الشيطان ولياً ويصدّ عن اتباع كتاب اله

والاحتام إليه سواء يون أبو حمزة أو ناصر محمد اليمان، ولسوف يغضب اله عل الذين يصدّون عن
اتّباع آياته ف محم كتابه ويبغونها عوجاً ويلعنهم لعناً كبيراً، ولذلك فإنّ اشهدُ اله وكافة أعضاء هذا

الموقع المبارك أنّ مستعدٌ لمباهلة أب حمزة المصري ف هذا الموقع بعد أن تبين لنا أنّه من الذين قال اله
بِيلا سورن ياو ًبِيس ذُوهتَّخي  ِشْدالر بِيلا سورن ياا ونُوا بِهموي  ةآي لا كورن يام كتابه: {ومح عنهم ف

الْغَ يتَّخذُوه سبِيً} صدق اله العظيم [الأعراف:146].
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وإن تبين لم أنّ أحد علماء الأمة أقام الحجة بالحق عل ناصر محمد اليمان ف مسألة فأخذته العزة بالإثم
فقد أصبح من شياطين البشر وليس المهدي المنتظَر، وإن وجدتم أنّ ناصر محمد اليمان أقام الحجة

بالحق عل أحد الذين يحاورونه ف مسألة ولم يعترف بالحق من ربه ولو ف تلك المسألة فقط فقد أصبح
 ِشْدالر بِيلا سورن ياا ونُوا بِهموي  ةآي لا كورن ياه عنهم: {وشيطاناً من شياطين البشر من الذين قال ال
يتَّخذُوه سبِيً وان يروا سبِيل الْغَ يتَّخذُوه سبِيً} صدق اله العظيم، وأعوذ باله أن أكون منهم وأعوذ باله
أن تأخذن العزة بالإثم لو يغلبن أحد علماء الأمة ف مسألة لأخضعت عنق للحق من رب وما استبرت

شيئاً، ولقلت: إذاً ما دام غلبن أحد علماء الأمة ف مسألة ف القرآن العظيم فجاء ببيانٍ لها من محم القرآن
تلك المسألة إذاً فقد أصبح الإمام ناصر محمد اليمان ف هو أهدى من بيان الإمام ناصر محمد اليمان

ليس المهدي المنتظَر لو لم يصدقن اله الرؤيا بالحق عل الواقع الحقيق: [ولا يجادلك عالم من القرآن إلا
غلبته ]. وف أخرى: [ولا يجادلك أحد من القرآن إلا غلبته]. إذاً فلا ينبغ أن يجادل أحدٌ الإمام ناصر محمد

اليمان من القرآن إلا وأقام عليه الإمام ناصر محمد اليمان الحجة بالحق تون بينة للعالم الجاهل.

وقد سهلنا عليم الأمر وقلنا: لئن غلبم الإمام ناصر محمد اليمان ف 99 مسألة ف القرآن العظيم
وغلبتموه ف مسألة واحدة فقط فليس هو المهدي المنتظَر؛ بل مجرد عالم ف الدين ليس إلا، فمن ذا الذي
الذي لا يغن ه بالظنال ؟ بل يقولون علبغير الحق ة الإمام المهديعوا شخصيقال ذلك من جميع الذين اد

من الحق شيئاً ويأخذ الآية ويأت ببيانها وتفسيرها من عند نفسه بغير سلطان من اله.

ألا واله الذي لا إله غيره لو اجتمع علماء الجن والإنس ليجادلوا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان من
القرآن العظيم لما استطاعوا أن يقيموا الحجة عل الإمام ناصر محمد اليمان ولو ف مسألة واحدة فقط ولو

كان بعضهم لبعضٍ ظهيراً ونصيراً فإن كان هذا تحدي الغرور من ناصر محمد اليمان فسلطان العلم هو
الحم ف طاولة الحوار لئن استجبتم للاحتام إل الذكر المحفوظ من التحريف كتاب اله القرآن الذي أمر
اله عبده ونبيه محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ أن يجاهد الفار به جهاداً كبيراً. تصديقاً

لقول اله تعال: {وجاهدْهم بِه جِهادا كبِيرا} صدق اله العظيم [الفرقان:52].

وكذلك الإمام المهدي أمره اله ما أمر به رسوله أن يجاهدكم بالقرآن العظيم جهاداً كبيراً وما ينبغ للحق أن
يتّبع أهواءكم، وقد آن الأوان لمباهلة أب حمزة محمود المصري كونه تبين لنا أنّه من الذين لا يهتدون أبداً
من شياطين البشر من الذين يصدّون عن اتّباع الذكر من ألدِّ أعداء اله والمهدي المنتظَر عس اله أن
يجعله عبرةً لمن يعتبر، ومن آيات التصديق للمهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور، وإل اله

ترجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور، والعاقبة للمتقين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
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. ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال
____________



09-02-2011 رحمك اله يا أبا بر المغرب برحمته من الأنصار السابقين الأخيار ..  27

n-ye.me/36871 165/978

- 37 -
الإمام ناصر محمد اليمان

05 ‐ 03 ‐ 1432 هـ
09 ‐ 02 ‐ 2011 مـ

06:58 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

رحمك اله يا أبا بر المغرب برحمته من الأنصار السابقين الأخيار ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل حبيب وجدّي وقدوت وأسوت خاتم الأنبياء والمرسلين
محمد رسول اله وآله الأطهار والسابقين الأنصار ما تعاقب الليل والنهار إل اليوم الآخر..

أب عل ة بالحقبرحمته من الأنصار السابقين الأخيار، وها هو يقيم الحج ر المغربه يا أبا برحمك ال
حمزة محمود المصري ف الرابطة العلمية ومصدق بالبيان الحق للذَّكر الذي يفصله المهدي المنتظَر من
ربه. وأستوص الحسين بن عمر وكافة الأنصار فيه خيراً كثيراً حت ولو لم يتقدم للبيعة أبو بر فليس ذلك
برهانٌ أنّه ليس من الأنصار؛ بل تقبلنا بيعته بقلبه وربه به عليم الذي يتقبل البيعة من عباده فارفع الحجب
عنه يا ابن عمر فلا تظن ف أب بر إلا خيراً، وتاله إنّه ليس من الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر

والمر، وأصلّ وأسلم عليه وجميع الأنصار وجميع المسلمين.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_____________
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- 36 -
الإمام ناصر محمد اليمان

05 ‐ 03 ‐ 1432 هـ
09 ‐ 02 ‐ 2011 مـ

02:00 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

.. الأنبياء والأئمة ونسائهم بغير الحق بعدم المبالغة ف دعوة الإمام المهدي

اتِ اللَّـهبِآي ينمالظَّال نٰلَـونَكَ وذِّبي  منَّهقُولُونَ ۖ فَانُكَ الَّذِي يزحلَي نَّها لَمقَدْ نَع} يمحالر منحالر هال مبِس
يجحدُونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

معفَلَن انَا نُوحلَقَدْ نَادو} :م كتابه بقوله تعالحم ه فويا أبا حمزة وجميع الذين لا يوقنون بفتوى ال
الْمجِيبونَ ﴿٧٥﴾ ونَجينَاه واهلَه من الْربِ الْعظيم ﴿٧٦﴾ وجعلْنَا ذُريتَه هم الْباقين ﴿٧٧﴾} صدق اله
العظيم [الصافات]، فهو يتلم سبحانه عن عذاب الطوفان وأفتاكم رب العالمين أنّه أنج رسول اله نوح
تَهيلْنَا ذُرعجو} :ه تعالمنهم أحداً؛ بل قال اال ه استثنعليه الصلاة والسلام وأهله وذريته، ولم أجد أنّ ال

هم الْباقين} صدق اله العظيم، ومن خلال ذلك يوقن أولو الألباب أنّ الذي أغرقه اله ليس من ذريته.

ومن ثم حاجن أبو حمزة بقول اله تعال: {ونَادىٰ نُوح ابنَه وكانَ ف معزِلٍ} صدق اله العظيم [هود:42]، ثم
رددنا عليه أنه يعتبر أبوه بالتّبن وأتيناه بالبرهان المبين عن الأبوين الصالحين اللذين لم ين لديهما أولاداً
وقاموا بتربية ولدٍ تم وضعه عل باب دارهم وهو من ذريات الشياطين، وقاموا بتربيته لوجه اله الريم،
وتبنّوه وهو ليس من ذريتهم، وجئناك بالفتوى من محم كتاب اله ف قول اله تعال: {فَاردنَا ان يبدِلَهما

ربهما خَيرا منْه زَكاةً واقْرب رحما ﴿٨١﴾} صدق اله العظيم [الهف].

بقْراو} ه تعالم عن مواضعه المقصودة أنّه لا يقصد اله المحف كلام الوجدنا أبا حمزة يحر ومن ثم
رحما} أي من ذريتهم، وحسبنا اله ونعم الوكيل، وها نحن نأتيه ببرهانٍ آخر ف قصة رسول اله يوسف

ن شَاءا رصخُلُوا ماد قَالو هيوبا هلَيىٰ اآو فوسي َلخَلُوا عا دفَلَم} :ه تعالقول ال عليه الصلاة والسلام ف
اللَّـه آمنين ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

والجميع يعلمون أنّ أحد الأبوين ليسا من أبوي رسول اله يوسف عليه الصلاة والسلام بل ه زوجة أبيه،
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.ه نوح ‐ عليه الصلاة والسلام ‐ وابن زوجته فأحدهم أبويه والآخر يعتبر أبوه بالتبنال وكذلك ابن نب
ولذلك قال اله تعال: {ونَادىٰ نُوح ابنَه وكانَ ف معزِلٍ} صدق اله العظيم [هود:42].

وكذلك اله يخاطبنا بنية المنادي الذي نادى الرجل ذلم بأنّ نب اله نوح كان يظنه ابنه من ذريته، ولذلك
قال: {يا بنَ اركب معنَا ولا تَن مع الْافرِين} صدق اله العظيم، ولن أبا حمزة مستمسك بهذه الآية

ننَّ ابا بر فَقَال هبر ىٰ نُوحنَادم كتابه: {ومح ه ففتوى ال يعتبرها برهاناً مبيناً أنّه ابنه من ذريته ونس
حالص رغَي لمع نَّهكَ الها نم سلَي نَّها ا نُوحي ٤٥﴾ قَال﴿ ينماكالْح محا نتاو دَكَ الحقعنَّ واو لها نم

فََ تَسالْن ما لَيس لَكَ بِه علْم انِّ اعظُكَ ان تَونَ من الْجاهلين ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [هود].

ونب اله نوح قد علم أنّ ابنه لمن الافرين كونه رفض أن يركب مع أهله ف السفينة، ولنه لا يعلم أنه ليس
لمع نَّهكَ الها نم سلَي نَّها ا نُوحي لنبيه: {قَال ه تعالن له خيانة أحد زوجاته إلا بعد فتوى الابنه، ولم تتبي

غَير صالح فَلا تَسالْن ما لَيس لَكَ بِه علْم انِّ اعظُكَ ان تَونَ من الْجاهلين} صدق اله العظيم، أي أن سبب
خانته مع أحد شياطين البشر وهو لا يعلم بمعن إحدى زوجاته الت لبمن ق غير صالح وجوده بسبب عمل
أنّه ليس من ذريته ولذلك قال اله تعال: {ولَقَدْ نَادانَا نُوح فَلَنعم الْمجِيبونَ ﴿٧٥﴾ ونَجينَاه واهلَه من الْربِ

الْعظيم ﴿٧٦﴾ وجعلْنَا ذُريتَه هم الْباقين ﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

{يا نساء النب من ياتِ منن بِفَاحشَة مبينَة يضاعف لَها الْعذَاب ضعفَين وكانَ ذَلكَ علَ اله يسيرا} صدق
اله العظيم [الأحزاب:30]؛ وهذا يعن أنّ اله لم يعد أنبياءه أنه سوف يعصم زوجاتهم من الزن؛ بل ذلك

نتَيرا مهرجا اهتا نُّوحالص لمتَعو هولسرو لَّـهل ننم قْنُتن يمو} :ه تعاليعود لتقوى زوجاتهم ولذلك قال ال
عطْملِ فَيبِالْقَو نعتَخْض ََف تُننِ اتَّقَيا اءالنِّس ندٍ محاك تُنلَس النب اءسا نا ﴿٣١﴾ يرِيما رِزْقًا كتَدْنَا لَهعاو

الَّذِي ف قَلْبِه مرض وقُلْن قَو معروفًا ﴿٣٢﴾ وقَرنَ ف بيوتن و تَبرجن تَبرج الْجاهلية} صدق اله العظيم
[الأحزاب:31-33]، ولن امرأة نوح اقترفت عملا غير صالح وكان ذلك سبب وجود ذلك الولد الذي ليس

من ذرية نب اله نوح عليه الصلاة والسلام.

ويا علماء المسلمين وامتهم إنما نفتيم بما أفتاكم اله ف محم كتابه بآياتٍ بيناتٍ لعالمم وجاهلم فلماذا
يذّب كثير منم بفتوى خيانة إحدى نساء نب اله نوح وإحدى نساء نب اله لوط؟ وأما سبب عدم حمل
إحدى نساء نب اله لوط الت خانت زوجها فه خانته وه عجوز عاقر قاعد من الحيض. ولذلك قال اله

الْغَابِرِين وزًا فجع ١٣٤﴾ ا﴿ ينعمجا لَههاو نَاهيذْ نَج١٣٣﴾ ا﴿ ينلسرالْم ننَّ لُوطًا لَّماو} :تعال
﴿١٣٥﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

ولا أعلم أن عجوزاً قاعداً من الحيض تحمل أبداً إلا بمعجزة من رب العالمين كمثل زوجة نب اله إبراهيم
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عجيب ه إبراهيم وزوجته أمرال ان ذلك لدى نبف عليم ه أنّها سوف تحمل من زوجها بغلامبشّرها ال الت
خارق عن العادة، ولذلك قالت امرأة نب اله إبراهيم عليهم الصلاة والسلام: {قَالَت يا ويلَتَ االدُ وانَا عجوزٌ

وهـٰذَا بعل شَيخًا ۖ انَّ هـٰذَا لَشَء عجِيب ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [هود:72].

وهذا ردنا عل عدم حمل زوجة نب اله لوط من الزن كونها عجوزاً عقيماً قاعداً من الحيض، ولذلك قال
الْغَابِرِين وزًا فجع ١٣٤﴾ ا﴿ ينعمجا لَههاو نَاهيذْ نَج١٣٣﴾ ا﴿ ينلسرالْم ننَّ لُوطًا لَّماو} :ه تعالال

﴿١٣٥﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

ويا أحبت ف اله جميعاً ما كان للإمام المهدي أن يتّبع أهواءكم بغير الحق فذلك من مبالغتم ف نساء
ن التجميعاً معصومات من الخطيئة، ول باتٍ طاهراتٍ وتريدون أن تجعلوهنبأنّهن طي عام لالأنبياء بش
أحصنت فرجها منهن كمثل جدت عائشة عليها الصلاة والسلام تجدون أنّ اله دافع عنها وبرأها ف محم

لل ۚ مَّل رخَي وه لم ۖ بَّا لشَر وهبستَح  ۚ منةٌ مبصفْكِ عوا بِااءج نَّ الَّذِينا} :كتابه بقوله تعال
امرِئٍ منْهم ما اكتَسب من اثْم ۚ والَّذِي تَولَّ كبره منْهم لَه عذَاب عظيم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [النور].

ولن ليس معن ذلك أنّ نساء الأنبياء معصومات من الخطيئة، فبرغم أنّ نساء الأنبياء هن أمهات المؤمنين
الذين صدقوهم فاتبعوهم ولن ليس معن ذلك أنّهن معصومات من الخطيئة؛ بل حذرهن اله من ارتاب
الفاحشة كونهن لسن كأحدٍ من نساء المسلمين فخطؤها عظيم حين تغش زوجها ببهتانٍ مبين ليس من
ذريته، فذلك له عواقب وخيمة عل الإسلام والمسلمين، ولذلك تجدون أنّهن برغم أنّهن أمهات المؤمنين

ولن لا يعن ذلك أنّهن معصومات من الخطيئة فيتبرجن أمام المؤمنين من غير محارمهن؛ بل تجدون أنّ
:ه تعالج وحذّرهن من أن يخضعن بالقول اللطيف لأحدٍ من غير محارمهن. وقال اله حذرهن من التبرال
قَو قُلْنو ضرم قَلْبِه الَّذِي ف عطْملِ فَيبِالْقَو نعتَخْض ََف تُننِ اتَّقَيا اءالنِّس ندٍ محاك تُنلَس النب اءسا ني}

معروفًا ﴿٣٢﴾ وقَرنَ ف بيوتن و تَبرجن تَبرج الْجاهلية} صدق اله العظيم [الأحزاب:33-32].

إذا تبرجت فأظهرت مفاتنها للرجال وخضعت لهم بالقول فيطمع الذي ف مة من ذلك لأنّ امرأة النبوالح
قلبه مرض فيراودها عن نفسها فتقع ف الخطيئة كونهن لسن معصوماتٍ من الخطيئة كما تعتقدون بغير
فلو يتبع الإمام المهدي ،مستقيم صراط ويهدي إل ه يقول الحقن الالرسل، ول بسبب المبالغة ف الحق

أهواءكم أنّ نساء الأنبياء والأئمة معصومات من الخطيئة إذاً لعرض الإمام المهدي نساءه إل ارتاب
الخطيئة وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين؛ بل نساء الرسل والأئمة لسن معصومات من ارتاب الخطيئة
إلا من يتقين اله فلا يتبرجن تبرج الجاهلية الأول ولا يخضعن بالقول فيطمع فيهن الذي ف قلبه مرض،

فاتقوا اله أحبت ف اله.
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وكأن أرى حبيب أمير النور يتمن لو يعدل إمامه عن فتوى زن إحدى زوجات نب اله نوح وإحدى
زوجات نب اله لوط، ولن يا حبيب ف اله أمير النور ما كان للإمام المهدي أن يتّبع أهواءكم فذلك سوف

يون سبب المبالغة ف الأنبياء والأئمة ونسائهم بغير الحق؛ بل مثل الأنبياء وزوجاتهم كمثلم وزوجاتم
معرضين للخطيئة إذا وقعنا ف المحذور وخلا أحدنا بامرأة ليست زوجته ولا من محارمه فقد يوقعه

الشيطان معها كما أوقع امرأة إحدى نساء نب اله نوح ولوط عليهم الصلاة والسلام! ألا وإنّ جميع الأنبياء
والمرسلين وزوجاتهم ليسوا معصومين من الخطيئة إلا من اتق اله ربه، وإنما التقوى تدفع عن الرسول
ارتاب الخطيئة، ولن مهما كانت تقواه فإذا وقع ف المحذور وخلا بامرأة ليست من زوجاته ولا من

محارمه فقد توقعه نفسه ف المحذور وإنما كره اله إل أنفس الأنبياء والمرسلين والمؤمنين الفر والفسوق
والعصيان، ولن إذا أوقع نفسه ف المحذور وخلا بامرأة ليست من زوجاته فقد خلق الإنسان ضعيفاً، وبما
أنّ رسول اله يوسف عليه الصلاة والسلام يعلم أنّه ليس معصوماً من ارتاب الخطيئة برغم أنّ اله كره
إل نفسه الفر والفسوق والعصيان، ولنّه يعلم أنّه ليس معصوماً من الخطيئة وخُلق الإنسانُ ضعيفاً.

هِنلَيا بصا ندَهيك ِّنع رِفتَص او ۖ هلَيا ونَندْعا يمم َلا بحا نجالس بر ربه وقال: {قَال ولذلك ناج
واكن من الْجاهلين ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

فلم المبالغة يا قوم ف الأنبياء والأئمة ونسائهم؟ وإنما هم بشر مثلم فما لم كيف تحمون؟ أفلا تعلمون أنّ
سبب شرك كثيرٍ من المؤمنين ه المبالغة بغير الحق ف الأنبياء والرسل والأئمة ونسائهم؟ بل نحن بشر

الإنسان التّق ه ضعاف أمام شهوة النفس الأمارة بالسوء، وإنّما ينهم وخلقنا الم ونساؤنا بشر مثلمثل
نفسه عن الهوى بالعقل وبالمقاومة بعدم اتباع الشهوات، ألا وإنّما أمركم اله بغض البصر وتحجب نسائم
رِيدُ الَّذِينيو ملَيع تُوبن يرِيدُ اي اللَّـهو} :ه تعالم ورحمة كون الإنسان خلق ضعيفاً. وقال التخفيفاً من رب

يتَّبِعونَ الشَّهواتِ ان تَميلُوا ميً عظيما ﴿٢٧﴾ يرِيدُ اللَّـه ان يخَفِّف عنم وخُلق انسانُ ضعيفًا ﴿٢٨﴾}
صدق اله العظيم [النساء].

ولنم تبالغون ف أنبياء اله ورسله ونسائهم وذرياتهم برغم أنّهم بشر مثلم كما أفتاكم محمد رسول اله ‐
صل اله عليه وآله وسلم ‐ بما أمره ربه أن يقول: {قُل انَّما انَا بشَر مثْلُم} صدق اله العظيم [فصلت:6].

وكذلك جميع الرسل من رب العالمين يقولون لأقوامهم كمثل قول محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله
وسلم ‐ وقال اله تعال: {قَالَت لَهم رسلُهم ان نَّحن ا بشَر مثْلُم} صدق اله العظيم [إبراهيم:11].

م تبالغون فه ليثبت قلبه، فما خطبرب نيب إلشهوة نفسه فيمنعها من اتباع الشهوات وي وإنما يقاوم التق
أنبياء اله ورسله وزوجاتهم أنّهم معصومون من الخطيئة ولا ينبغ لأحد منهم أن يخط؟ وبسبب المبالغة
بغير الحق كان السبب الرئيس لشرك كثير من المؤمنين. وقال اله تعال: {وما يومن اكثَرهم بِاللَّـه ا وهم
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مشْرِكونَ ﴿١٠٦﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

وبسبب المبالغة فيهم زعمت الأمم أنهم شفعاؤهم يوم الدين وصنعوا لهم تماثيل أصناماً من بعد موتهم،
وحصروا لهم الوسيلة إل اله من دونهم حت إذا جمعهم اله بأنبيائهم وقال لرسله: {ويوم يحشُرهم وما

يعبدُونَ من دونِ اللَّـه فَيقُول اانتُم اضلَلْتُم عبادِي هـٰوء ام هم ضلُّوا السبِيل ﴿١٧﴾ قَالُوا سبحانَكَ ما كانَ
ينبغ لَنَا ان نَّتَّخذَ من دونكَ من اولياء ولَـٰن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا ﴿١٨﴾}

صدق اله العظيم [الفرقان].

ويقصد: "أأنتم يا معشر الرسل أضللتم عبادي فحصرتم لم الوسيلة إل اله من دونهم ووعدتموهم بالشفاعة
لهم بين يدي؟". ومن ثم رد الرسل والأئمة المرمون عل ربهم وقالوا: {قَالُوا سبحانَكَ ما كانَ ينبغ لَنَا ان
نَّتَّخذَ من دونكَ من اولياء ولَن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا} صدق اله العظيم، ومن

ثم رد اله عل الذين لا يؤمنون باله إلا وهم مشركون بسبب المبالغة ف الرسل والأئمة وقال لهم: {فَقَدْ
كذَّبوكم بِما تَقُولُونَ فَما تَستَطيعونَ صرفًا و نَصرا ۚ ومن يظْلم منم نُذِقْه عذَابا كبِيرا ﴿١٩﴾} صدق اله

العظيم [الفرقان].

ولن لو يتّبع الإمام المهدي أهواءكم وأقول كمثل قولم أنّه لا ينبغ لأحدٍ من نساء الأنبياء والأئمة أن ترتب
الفاحشة إذا خلت برجل غريبٍ أو تبرجت أو خضعت للرجال بالقول وأقول كمثل قولم أنّهن معصومات

من الخطيئة كونهن من نساء الأنبياء والمرسلين والأئمة كونهم معصومين من الخطيئة إذا فلن تغنوا عن من
اله شيئاً، وما كان للحق أن يتّبع أهواءكم، حقيق لا أقول عل اله إلا الحق فمن شاء فليؤمن ومن شاء

فليفر.

ويا أبا حمزة المصري إن لا أجبرك عل المباهلة وإنما الذي أجبرن عل أن أدعوك للمباهلة هو أنّك تدعو
للإشراك باله، ولربما يود محمود أن يقاطعن فيقول: "ومنذ مت أدعو للإشراك باله يا ناصر محمد

اليمان؟"، ومن ثم نرد عليه ونقول: ذلك يا محمود كونك تدعو إل تصديق عقيدة شفاعة العبيد بين يدي
الرب المعبود وإنّ أشهدُ اله أنّ لمن أشدّ الناس كفراً بشفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود فيف يشفع
العبد بين يدي أرحم الراحمين؟ فذلك مناقض لصفات الرب، فيف يشفع من هو أدن رحمة من اله بين

ا فعلن، والمهم أنّ نبم مثل امرأة نوح ولوط بغض النظر عمه له أرحم الراحمين؟ ولذلك ضرب اليدي ال
ا فَلَممفَخَانَتَاه} :ه تعاله لوط لم يغنوا عن زوجاتهم من أصحاب النار شيئاً. ولذلك قال الال ه نوح ونبال

يغْنيا عنْهما من اللَّـه شَيىا وقيل ادخَُ النَّار مع الدَّاخلين} صدق اله العظيم [التحريم:10].

دُوا اللَّـهبما دعاكم إليه الأنبياء والمرسلين: {اع م يدعوكم إلمثل بشر ه إنّما الإمام المهديال ف ويا أحبت
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رب وربم ۖ انَّه من يشْرِكْ بِاللَّـه فَقَدْ حرم اللَّـه علَيه الْجنَّةَ وماواه النَّار ۖ وما للظَّالمين من انصارٍ} صدق
اله العظيم [المائدة:72].

وأدعوكم إل عدم المبالغة ف أنبياء اله ورسله وأئمة التاب ونسائهم كونهم بشر مثلم ولا تحصروا
م فه إليم فقد عصيتم أمر الم فإن فعلتم وحصرتم الوسيلة لهم من دونه لهم من دونال الوسيلة إل

مَّللَع هبِيلس دُوا فاهجيلَةَ وسالْو هلَيتَغُوا اابو نُوا اتَّقُوا اللَّـهآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالقول ال م كتابه فمح
تُفْلحونَ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

َلتَغُونَ ابي} :ه تعاليوم الدين تصديقاً لقول ال إل م هو هدي الأنبياء والمرسلين ومن اتبعهم بالحقفذل
ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم

[الإسراء:57]، لم يحصروا الوسيلة لأحدٍ منهم من دون اله بل تجدونهم يتنافسون جميعاً إل ربهم أيهم أقرب
رون ذلك عله إلا وهم مشركون سوف ينن الذين لا يؤمنون أكثرهم بالعبد، ول من غير تفضيل لعبد عل
الإمام ناصر محمد اليمان ويقولون: "كيف تريدنا أن ننافس محمداً رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم

‐ ف حب اله وقربه؟ بل هو الأول أن يون هو الأحب والأقرب إل اله منا ولذلك تجدنا نسأل اله له
وأقول: فإن عليهم الإمام المهدي يرد ه"، ومن ثمكوننا نرجوا شفاعته بين يدي ال الوسيلة عند كل صلاة

أشهدُ اله شهادة الحق اليقين أنم إذاً لمن المشركين باله ولن تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً كون
اله إنما ابتعث رسله ليدعوا عباده إل عبادة اله وحده لا شريك له ويتنافسون ف حبه وقربه ونعيم رضوان

نفسه، وينفون جميعاً شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود. وقال اله تعال: {وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان
يحشَروا الَ ربهِم ۙ لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وما ينبغ للإمام المهدي أن يأمر أنصاره أن يذروا له الوسيلة إل اله من دونهم بأنّ يسألوها له من دونهم
إذاً فقد أمرتهم بالإشراك لو أفعل وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين، ولم يأمر جدّي محمد رسول اله

المسلمين أن يذروا له الوسيلة إل اله من دونهم ولم يأمرهم أن يسألوها له من دونهم وما ينبغ له أفلا
تتقون؟ ولماذا إذاً ابتعث اله أنبياءه ورسله والإمام المهدي إلا ليخرجوا العباد من عبادة العباد إل عبادة
الرب المعبود اله وحده لا شريك له، وكذلك يدعوكم الإمام المهدي وأجاهدكم بتاب اله القرآن العظيم
جهاداً كبيراً لعلم تتقون، ولن أبا حمزة المحترم يصفن بالضال المضل للامة عن الصراط المستقيم

ويصدّ عن اتباع ناصر محمد اليمان صدوداً كبيراً! فمن اتّبع محمود المصري وجعل الإمام المهدي وراء
ظهره فقد غضب اله عليه ولعنه وأعدّ له عذاباً مهيناً وما بعد الحق إلا الضلال، فيف يون ناصر محمد
أن يعبد سبحانه وتعال ه وحده لا شريك له كما ينبغعبادة ال وهو يدعوكم إل ضلالٍ مبين عل اليمان
علواً كبيراً؟ وكيف يون الإمام ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ وهو يدعوكم إل اتباع كتاب اله القرآن

عل ون الإمام ناصر محمد اليمانم القرآن العظيم؟ وكيف يلا تخالف لمح الت ه الحقالعظيم وسنة نبي
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ضلالٍ وهو يدعوكم للاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم المحفوظ من التحريف ويأمركم أن تتّبعوا آيات
التاب المحمات البينات هن أم التاب آيات بينات لعالمم وجاهلم والفر بما يخالف لمحم كتاب

اله القرآن العظيم سواء يون ف التوراة والإنجيل والسنة النبوية أفلا تتقون؟ ولن أبا حمزة يصدّ عن هذه
الدعوة المباركة صدوداً كبيراً ف العالمين وغضب اله عليه ولعنه وأعد له عذاباً مهينا إلا أن يتوب إل اله

متاباً.

فيف أنّ أجادله بآيات بينات من آيات أم التاب فيذهب إل آياتٍ اخر متشابهات ليأولَها من عند نفسه
بغير سلطان العلم من محم كتاب اله، ويا عجب الشديد من بعض المؤمنين كيف أنّه يترك آيات

محمات بينة ف قلب وذات الموضوع فيذهب إل آياتٍ أخر متشابهاتٍ لا يعلم بتأوليهن ثم يأولهن من عند
نفسه! أولئك ف قلوبهم زيغ عن الحق المحم ف آيات أم التاب البينات، ولذلك قال اله تعال: {هو الَّذِي
انزل علَيكَ الْتَاب منْه آيات محمات هن ام الْتَابِ واخَر متَشَابِهات ۖ فَاما الَّذِين ف قُلُوبِهِم زَيغٌ فَيتَّبِعونَ
لك نَّا بِهقُولُونَ آمي لْمالْع خُونَ فاسالرو ۗ اللَّـه ا وِيلَهتَا لَمعا يمو ۗ هوِيلتَا غَاءتابو تْنَةالْف غَاءتاب نْهم ها تَشَابم

من عندِ ربنَا ۗ وما يذَّكر ا اولُو الْبابِ ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [آل عمران:7].

إي ورب .. {وما يذَّكر ا اولُو الْبابِ} صدق اله العظيم، اللهم قد بلغت، اللهم فاشهد..

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

07 ‐ 03 ‐ 1432 هـ
11 ‐ 02 ‐ 2011 مـ

02:24 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

خلاصة دعوة الإمام المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان إل الإنس والجن أجمعين ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي وحبيب وأسوت وقدوت محمد رسول اله صل اله
عليه وآله الأطهار وجميع الأنصار الأبرار إل يوم يقوم الناس له الواحد القهار يوم لا ينفع مال ولا بنون إلا
من أت اله بقلب سليم من الشرك، إنّ الشرك لظلم عظيم وما يؤمن أكثرهم باله إلا وهم مشركون وسبحان

اله عما يشركون وتعال علواً كبيراً..

ه إلا الحقال لا أقول عل من العالمين، حقيق تهم والباحثين عن الحقه علماء المسلمين وأمال ف أحبت
والحق أحق أن يتّبع إذا تبين لم أنّ الداعية يدعو إل اله عل بصيرة من ربه، وليست الدعوة ببصيرة

القرآن محصورةً عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؛ بل كذلك جعل اله محم القرآن
العظيم هو كذلك بصيرةً لمن اتّبع محمداً رسول اله صل اله عليه وسلم فتجدونه يحاج العالمين بذات

َلو اعدا بِيلس ـٰذِهه قُل} :ه تعاله عليه وآله وسلم؛ القرآن العظيم. تصديقاً لقول الال بصيرة محمد صل
اللَّـه ۚ علَ بصيرة انَا ومن اتَّبعن ۖ وسبحانَ اللَّـه وما انَا من الْمشْرِكين ﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم

[يوسف].

وما ه البصيرة الت كان يحاج الناس بها محمدٌ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ حت تون
:ه تعالقول ال تاب فم المح من ربهم؟ وتجدون الجواب ف العالمين إن لم يتّبعوا الحق ةً علحج

{وانْ اتْلُو الْقُرآنَ ۖ فَمن اهتَدَىٰ فَانَّما يهتَدِي لنَفْسه ۖ ومن ضل فَقُل انَّما انَا من الْمنذِرِين ﴿٩٢﴾} صدق
اله العظيم [النمل].

ويا علماء الإسلام وأمتهم والناس كافة، إنما يحاجم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بذات بصيرة
محمدٍ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ ويبين للناس القرآن العظيم كما كان يبينه للناس محمدٌ
رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، وما تبق من بيان محمدٍ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐
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ف السنة النبوية فلا شكّ ولا ريب أنم سوف تجدونه متطابقاً مع بيان الإمام المهدي للقرآن العظيم.

ة أو فنة النبويالس ون فم القرآن العظيم سواء ير إلا ما خالف لمحه لا أنه وتالال ف ويا أحبت
التوراة أو الإنجيل، فما خطبم لا تفقهون الخبر؟ ويأب كثير منم أن تصدقوا المهدي المنتظَر الذي ابتعثه

اله ليبين لم البيان الحق للذكر، ولا آتيم بالبيان من عند نفس برأي ولا بالظن الذي يحتمل الصح
ويحتمل الخطأ وما ينبغ ل؛ بل آتيم بالبرهان بسلطان العلم من محم القرآن من غير أدن تناقضٍ أو
اختلافٍ، فهل تريدون أن يبعث اله لم المهدي المنتظَر مصدِّقاً لما أنتم عليه وكل طائفة منم يريدون

المهدي المنتظَر أن يأت منهم مصدقاً لما لديهم من العلم وأنتم تعلمون أنّم فرقتم دينم شيعاً وكل حزبٍ
بما لديهم فرحون من العلم؟ إذاً يا أحبت ف اله فيف يستطيع الإمام المهدي أن يوحد صفّم فيجمع

كلمتم ويجعلم بإذن اله عل صراط مستقيم.

ويا أحبت ف اله لقد اجتمع علماء المسلمين وأمتهم عل شء واحدٍ وهو أنهم قد أشركوا باله جميعاً ولم
تعد قلوبهم سليمةٌ من الشرك بسبب تعظيم محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ وأئمة التاب
ه عليه وآله وسلم ‐ فال ه ‐ صلم أن تنافسوا محمداً رسول الل م تعتقدون جميعاً أنه لا ينبغكون

حب اله وقربه برغم أنه ليس إلا عبدٌ من عبيد اله المسلمين، ولم يأمره اله أن يخرج عن نطاق المسلمين
لربهم كونه ليس من أبناء اله؛ بل عبد من عبيد اله الصالحين، ولا ينبغ له أن يأمركم أن تذروا أقرب

ه ‐ صلون محمدٌ رسول الي ه حته العظيم فهو ليس ولداً لم، سبحان الالرحمن له من دون إل درجة
ون من ضمن المسلمين المتنافسين إله أن يم؛ بل أمره اله من دونبال ه عليه وآله وسلم ‐ هو الأحقال

ۖ اللَّـه َلع ا رِيجنْ ارٍ ۖ اجا نم مُلْتاا سفَم تُملَّين تَوفَا} :ه تعالوأقرب. وقال ال هم أحبأي الرب
وامرت انْ اكونَ من الْمسلمين ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [يونس].

ويا أحبت ف اله لقد أضعتم الحمة العظم ف التاب من الدرجة الت لا تنبغ أن تون إلا لعبدٍ من
ه صاحبها مجهولاأو من الصالحين المؤمنين، فقد جعل ال ون نبياً أو رسولاه المسلمين سواء يعبيد ال
من بين العبيد فلم ينب اله به كافة الأنبياء والمرسلين من الجن والإنس والملائة فلا يعلم أحدٌ هل من

ملائة الرحمن المقربين أو من الجن أو من الإنس؛ بل جعل اله صاحب تلك الدرجة عبداً مجهولا من بين
العبيد وكل عبدٍ يرجو أن يون هو ف جميع الذين هداهم اله من عباده جميعاً وذلم هو الهدى الحق فلا
ينبغ لعبدٍ أن يفضل عبداً عل نفسه أن تون له هذه الدرجة نظراً لأنه يحب ذلك العبد حباً شديداً. ويا
سبحان اله العظيم فهل جعل حبه لذلك العبد أشدّ حباً من حبه لرب العالمين الرب المعبود فذلك هو

الشرك بعينه أفلا تتقون؟ كونها أقرب درجة إل الرب المعبود، إلا من تمناها ل ينفقها طمعاً ف المزيد من
حب اله لعبده ف نفس ربه إن كنتم إياه تعبدون. ألا وأن جميع الذين هداهم اله من عباده لم تجدوا أنهم
فضلوا بعضهم بعضاً ف درجة حب اله العظم كون أشدّ الحب ف قلوبهم هو له من حبهم لبعضهم



11-02-2011 خلاصة دعوة الإمام المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان إل الإنس والجن أجمعين ..  29

n-ye.me/36873 175/978

بعضاً فإن كنتم أشدّ حباً له من حبم لأنبيائه ورسله فاتّبعوا محمداً رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم
‐ ف التنافس ف حب اله وقربه، وجميع الذين هداهم اله تجدونهم متنافسين جميعاً إل الرب المعبود
م كتابه عن طريقة هداهم إلمح ه فه من عباده كما أفتاكم الم الذين هدى الوأقرب ذل هم أحبأي

ربهم: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا}
صدق اله العظيم [الإسراء:57].

وتلك الطريقة ه خلاصة دعوة الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان إل الإنس والجن أجمعين فمن
أب أن ينافس العبيد إل الرب المعبود وقال وكيف أطمع ف منافسة أنبياء اله ورسله؟ فليعلم أنّ حبه لأنبياء

ه أنداداً فه ولياً ولا نصيراً كونه جعل له ولن يجدوا له من دون اله له ورسله هو أشدّ حباً من حبال
ففضلهم عل ةه وهو لا يعلم وجعل رسله أو أي عبدٍ أو أمالقلب، ومن فعل ذلك فقد أشرك بال ف الحب

نفسه أن يون الأحب والأقرب منه إل اله وسوف يدعو ثبوراً ويصل سعيراً ولن يجد له من دون اله ولياً
الَّذِينو ۖ اللَّـه بحك مونَهبحا يندَادا ونِ اللَّـهن دذُ متَّخن يالنَّاسِ م نمو} :ه تعالولا نصيراً. ولذلك قال ال
آمنُوا اشَدُّ حبا لِّلَّـه ۗ ولَو يرى الَّذِين ظَلَموا اذْ يرونَ الْعذَاب انَّ الْقُوةَ للَّـه جميعا وانَّ اللَّـه شَدِيدُ الْعذَابِ

﴿١٦٥﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

إذاً الحب الأشدّ ف القلب يون له ولا ينبغ أن يساويه ف الحب حب آخر، وإنما نحب أنبياءه ورسله
كونهم من أحباب اله المتنافسين إل ربهم أيهم أحب وأقرب ولنهم لم يحصروا لهم الوسيلة إل اله

للمنافسة ف حبه وقربه لهم من دونم، إذاً لماذا ابتعثهم اله؟ فهل ل تعظمونهم بغير الحق فتبالغوا فيهم
فتجعلوهم الأول منم باله سبحانه وكأنهم أولاده سبحانه وتعال علواً كبيراً؟ بل هم بشر من عبيد اله فلا

فرق ف التاب بين العبيد عند ربهم، وكل درجته إل ربه حسب سعيه وإخلاصه له ف هذه الحياة
لْمع ندَهعدَىٰ ﴿٣٤﴾ اكاو ًيقَل َطعا٣٣﴾ و﴿ َّلالَّذِي تَو تيافَرا} :ه تعالالاختبارية. تصديقاً لقول ال
الْغَيبِ فَهو يرىٰ ﴿٣٥﴾ ام لَم ينَبا بِما ف صحفِ موس ﴿٣٦﴾ وابراهيم الَّذِي وفَّ ﴿٣٧﴾ ا تَزِر وازِرةٌ
اءزالْج اهزجي ىٰ ﴿٤٠﴾ ثُمري فوس هيعنَّ سا٣٩﴾ و﴿ عا سم انِ انسْل سن لَّياىٰ ﴿٣٨﴾ وخْرا وِزْر
اوفَ ﴿٤١﴾ وانَّ الَ ربكَ الْمنتَه ﴿٤٢﴾ وانَّه هو اضحكَ واب ﴿٤٣﴾ وانَّه هو امات واحيا ﴿٤٤﴾

وانَّه خَلَق الزوجين الذَّكر وانثَ ﴿٤٥﴾ من نُّطْفَة اذَا تُمنَ ﴿٤٦﴾ وانَّ علَيه النَّشْاةَ اخْرىٰ ﴿٤٧﴾} صدق
اله العظيم [النجم].

ىٰ ﴿٤٠﴾ ثُمري فوس هيعنَّ سا٣٩﴾ و﴿ عا سم انِ انسْل سن لَّياو} :قوله تعال ه ففانظروا لفتوى ال
يجزاه الْجزاء اوفَ ﴿٤١﴾ وانَّ الَ ربكَ الْمنتَه ﴿٤٢﴾} صدق اله العظيم.

وهذه ه خلاصة دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الذي لم يأمركم أن تعظمونه أكثر من عبدٍ، فما
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أنا إلا عبدٌ من عبيد اله أمثالم أدعوكم إل ما دعاكم إليه كافة الأنبياء والمرسلين من الجن والإنس؛ يدعون
بدعوة واحدة موحدة لا اختلاف فيها بينهم جميعاً: {ولَقَدْ بعثْنَا ف كل امة رسو انِ اعبدُوا اللَّـه واجتَنبوا
الطَّاغُوت ۖ فَمنْهم من هدَى اللَّـه ومنْهم من حقَّت علَيه الضَلَةُ ۚ فَسيروا ف ارضِ فَانظُروا كيف كانَ

عاقبةُ الْمذِّبِين ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [النحل]، فمن كفر بدعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فقد
كفر بدعوة كافة الأنبياء والمرسلين ولن يجد له من دون اله ولياً ولا نصيراً.

ويا عجب الشديد من قوم يقولون: "وكيف يعذبنا اله لئن لم نتبع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فهو
ه ربوأقول: يا سبحان ال ناصر محمد اليمان عليهم الإمام المهدي يرد ولا رسولٍ؟". ومن ثم ليس بنب
وربم فهل ظنّم أنّ اله عذّب الأمم المذبين برسل ربهم بسبب أنهم كذبوا رسله؟ بل بسبب أنهم كذبوا

نزلة فتاب المه فأعرضوا عن اتّباع آيات اليحاجهم بها رسله وجحدوا بها أنها من عند ال ه التبآيات ال
مات فلام ربهم وجحدوا بآياته المحكذبوا ب رسله، إذاً سبب تعذيبهم من ربهم كونهم أصلا تب علال
ينمالظَّال نٰلَـونَكَ وذِّبي  منَّهقُولُونَ ۖ فَانُكَ الَّذِي يزحلَي نَّها لَمقَدْ نَع} :ه تعالم كتابه ولذلك قال المح

بِآياتِ اللَّـه يجحدُونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

إذاً سبب أنّ اله عذبهم كونهم كذبوا كلام ربهم ف محم آياته ولم يتبعوها ولذلك عذبهم اله عذاباً نُراً،
الذي يدعو العبيد جميعاً إل ناصر محمد اليمان دعوة الإمام المهدي ف ذلك مثلا م علولسوف أضرب ل

عبادة اله وحده لا شريك له والتنافس ف حب اله وقربه من غير تفضيل لعبدٍ عل عبدٍ ف ذات اله،
وأفتيهم أنّ تلك طريقة الذين هداهم اله من عباده جميعاً وآتيم بالبرهان المبين لعالمم وجاهلم لل ذي

لسانٍ عرب منم بفتوى اله ف محم كتابه عن الطريقة الحق للذين هداهم اله من عباده أنهم جميعاً:
{يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق

اله العظيم، فهل تجدونهم أنهم فضلوا بعضهم بعضاً؟ بل كل منهم يتمن أن يون هو العبد الأحب والأقرب
به الذي خلقه لعبادته وحده لا شريك له، ولذلك جعل اله صاحب إل الرب كون الحب الأشدّ ف قلبه هو لر
أقرب درجة ف حب اله وقربه عبداً مجهولا، وما محمدٌ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ إلا عبدٌ
من ضمن العبيد المتنافسين إل الرب المعبود. ولذلك قال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم:

[سلُوا اله الْوسيلَةَ فَانَّها منْزِلَةٌ ف الْجنَّة لا تَنْبغ الا لعبدٍ من عبادِ اله وَارجو انْ اكونَ انَا هو]. صدق عليه
:ه تعالون هو ذلك العبد المجهول. ولذلك قال اله يرجو أن يل عبدٍ ممن هداهم الالصلاة والسلام، ف

{يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق
اله العظيم.

ولن علماء المسلمين وأمتهم إلا من رحم رب غضبوا عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وقالوا: "إنه
يريدنا أن نتبع محمداً رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ ف التنافس ف أقرب درجة ف حب اله
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به، أليس محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ هو الأول أن يون هو من بين العبيد؟" وقر
وقالوا: "إنّ ناصر محمد اليمان لغوي مبين وكذاب أشر وليس المهدي المنتظَر وعل ضلالٍ مبين يريد أن
عليهم الإمام المهدي يرد ه عليه وآله وسلم". ثمال ه صلالمسلمين عن طريقة هدي محمد رسول ال يضل
وأقول: وما ه طريقة محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؟ ومن ثم يون جوابهم بالحق فيقولون:
"إنه عبدٌ ينافس العبيد إل الرب المعبود يريد أن يون هو العبد الأحب والأقرب ولذلك يرجو أن يون هو

ذلك العبد الحب والأقرب إل الرب فذلك هو منهج الصراط المستقيم لخاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول
اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ كونه أشدّ حباً ف قلبه هو لربه ولذلك قال تعال: {قُل ان كنتُم تُحبونَ
اللَّـه فَاتَّبِعون يحبِبم اللَّـه ويغْفر لَم ذُنُوبم ۗ واللَّـه غَفُور رحيم ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [آل عمران]".

ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: يا عجب من علماء المسلمين وأمتهم يعلمون الحق من ربهم ثم لا
اللَّـه مبِبحي ونفَاتَّبِع ونَ اللَّـهبتُح نتُمن كا قُل} :ه تعالم لا تعلمون بالمقصود من قول اليتبعوه! أم إن

ه فاتبعونم هو القلوب ه العظيم؟ أي إن كان أشدّ حباً فصدق ال {يمحر غَفُور اللَّـهو ۗ مذُنُوب مَل رغْفيو
للتنافس جميعاً ف حب اله وقربه أينا أحب وأقرب يحببم اله ويرض عنم فتلم طريقة هدى اله للذين
هدى من عبيده: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ

محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

واتبعتم كلمات الإدراج ف ه وسنَّة رسوله الحقكتاب ال ن فالبي فلماذا يا علماء المسلمين تركتم الحق
الحديث الحق الذي زاد فيه كعب اليهودي كلمات الإدراج افتراء عل أب هريرة رض اله عنه وأرضاه؟
والحديث كما يل: [حدثنا  بندار  حدثنا  أبو عاصم  حدثنا  سفيان  عن  ليث وهو ابن أب سليم  حدثن 

كعب  حدثن  أبو هريرة  قال:قال رسول اله  صل اله عليه وسلم:  سلوا اله (ل) الوسيلة قالوا يا رسول
اله وما الوسيلة قال أعل درجة ف الجنة لا ينالها إلا رجل واحد أرجو أن أكون أنا هو].

وتعالوا لنبين لم الحمة الخبيثة من كلمات الإدراج الت أضافها كعب اليهودي ليضلّم عن الصراط
المستقيم حت تحصروا الوسيلة إل الرب لمحمدٍ رسول اله من دونم فتشركوا باله وأنتم لا تعلمون،
ولذلك أضاف كعب اليهودي قولا من عنده غير الذي قاله النب وه كلمة (ل)، وهو بتلك اللمة قام

بتحريف المقصود من البيان الحق لقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اللَّـه وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ}
صدق اله العظيم [المائدة:35].

ولم يستطع أن يحرف الأمر الحق ف محم التاب وإنما حرفه ف الحديث النّبوي بزيادة كلمة (ل)، وذلك
حت تجعلوا الوسيلة إل أقرب درجة ف حب اله وقربه ه للنب من دونم ومن ثم لا يقبل اله عبادتم
فيتبم من المشركين باله، كون حب محمدٍ رسول اله قد طغ عل حبم لربم الذي خلقم ولذلك
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تنازلتم عن التنافس إل أقرب درجة إل الرب لمحمدٍ رسول اله من دونم فأشركتم باله ولن تجدوا لم
بحك مونَهبحا يندَادا ونِ اللَّـهن دذُ متَّخن يالنَّاسِ م نمو} :ه تعاله ولياً ولا نصيراً. وقال المن دون ال
نَّ اللَّـهاا ويعمج لَّـهةَ لنَّ الْقُوا ذَابنَ الْعورذْ يوا اظَلَم ى الَّذِينري لَوو ۗ ا لِّلَّـهبشَدُّ حنُوا اآم الَّذِينو ۖ اللَّـه

شَدِيدُ الْعذَابِ ﴿١٦٥﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ولن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان طهر الحديث الحق تطهيراً من كلمات الافتراء، ومن ثم صار
الحديث الحق متطابقاً مع محم كتاب اله من غير أي تناقض والحديث الحق كما يل:[سلُوا اله الْوسيلَةَ
فَانَّها منْزِلَةٌ ف الْجنَّة لا تَنْبغ الا لعبدٍ من عبادِ اله وارجوانْ اكونَ انَا هو]. صدق عليه الصلاة والسلام،

وذلك الحديث الحق جاء بيان لقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اللَّـه وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ}صدق اله
العظيم.

وقال اله تعال: {قُل ادعوا الَّذِين زَعمتُم من دونه فََ يملونَ كشْف الضر عنم و تَحوِيً ﴿٥٦﴾ اولَـٰئكَ
الَّذِين يدْعونَ يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ

محذُورا ﴿٥٧﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

ومن يقصد اله الذين زعمتم من دونه؟ فهو يقصد أنبياءه ورسله والمقربين من عباده الذين حصرتم
الوسيلة لهم من دونم بحجة أنهم من عباد اله المرمين، ولنم حصرتم التريم لهم وحدهم من دونم
:ه تعاله. ولذلك قال الم بين يدي المهم، وترجون شفاعتهم له كما كرم الرمولذلك استيأستم أن ي

ا ﴿٥٥﴾ قُلورزَب اۇودنَا دآتَيضٍ وعب َلع ينالنَّبِي ضعلْنَا بلَقَدْ فَضضِ ورااتِ واومالس ن فبِم لَمعكَ ابرو}
ادعوا الَّذِين زَعمتُم من دونه فََ يملونَ كشْف الضر عنم و تَحوِيً ﴿٥٦﴾ اولَـٰئكَ الَّذِين يدْعونَ يبتَغُونَ
الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا ﴿٥٧﴾ وان من

قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا ﴿٥٨﴾} صدق
اله العظيم [الإسراء].

ولذلك سوف يعذب اله كافة قرى الفار بالذكر والمؤمنين به كونهم أعرضوا عن محم ما أنزل اله إليهم
ف هذا القرآن العظيم ذِكر اله إل العالمين حت إذا جمع اله الأنبياء والمرسلين وعباده المرمين، وقال

﴾١٧﴿ بِيللُّوا السض مه ما ءـٰوادِي هبع لَلْتُمضا نتُماا قُولفَي ونِ اللَّـهن ددُونَ مبعا يمو مهشُرحي مويه: {وال
قَالُوا سبحانَكَ ما كانَ ينبغ لَنَا ان نَّتَّخذَ من دونكَ من اولياء ولَـٰن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا
قَوما بورا ﴿١٨﴾ فَقَدْ كذَّبوكم بِما تَقُولُونَ فَما تَستَطيعونَ صرفًا و نَصرا ومن يظْلم منم نُذِقْه عذَابا كبِيرا
﴿١٩﴾ وما ارسلْنَا قَبلَكَ من الْمرسلين ا انَّهم لَياكلُونَ الطَّعام ويمشُونَ ف اسواقِ وجعلْنَا بعضم لبعضٍ

فتْنَةً اتَصبِرونَ وكانَ ربكَ بصيرا ﴿٢٠﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].
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ه ورسله، وقالوا كيف يأكل الطعام مثلنا وهو رسوله هو بسبب تعظيمهم لأنبياء الوإنما شرك المؤمنين بال
من رب العالمين؟ وكيف يمش ف الأسواق لقضاء حوائجه وهو نب من المرمين؟ ولذلك كذبوا بمحمدٍ

رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ وقالوا: {وقَالُوا مالِ هـٰذَا الرسولِ ياكل الطَّعام ويمش ف اسواقِ}
[الفرقان:7].

ومن ثم رد اله عليهم: {وما ارسلْنَا قَبلَكَ من الْمرسلين ا انَّهم لَياكلُونَ الطَّعام ويمشُونَ ف اسواقِ}
[الفرقان:20].

وسبب قول الفار المؤمنين برب العالمين كون أهل التاب أخبروهم أنّ الأنبياء مرمين عل البشر جميعاً
كون اله جعل لهم كرامات ومن كراماتهم أنهم لا يأكلون الطعام ولا يمشون ف الأسواق ولا يجامعون النساء
إذا صدَّقهم الناس فيبالغون فيهم بغير الحق ه ورسله حتأنبياء ال ون، وإنما يبالغون فيؤف ه أنقاتلهم ال

وهم بذلك يضمنون شرك الناس بربهم سواء من قبل الإيمان برسله أو من بعد أن آمنوا برسل ربهم
فيوقعونهم ف المبالغة ف أنبيائه بغير الحق حت تشركوا باله وأنتم لا تعلمون، وكل ذلك من مر الشيطان

عل مر العصور يريد أن يضل البشر عن اتباع رسل ربهم حت لا يؤمن أكثرهم باله إلا وهم مشركون
بالمبالغة ف أنبياء اله ورسله ويذرون اله لأنبيائه أن يتنافسوا ف حبه وقربه ويرون أنه لا يحق لهم إلا أن
ينافسوا المؤمنين التابعين بعضهم بعضاً ولا يحق لهم أن يطمعوا ف منافسة أنبيائهم إل ربهم أولئك ضلّوا

عن سواء السبيل، ولذلك قال اله تعال:{وما يومن اكثَرهم بِاللَّـه ا وهم مشْرِكونَ ﴿١٠٦﴾} صدق اله
العظيم [يوسف].

ويا علماء المسلمين اتقوا اله واكفروا بشفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود واستغنوا برحمة اله أرحم
الراحمين، فإذا لم يغن نب اله نوح ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ عن زوجته شيئاً وكذلك نب اله لوط ‐
صل اله عليه وآله وسلم‐ لم يغن عن زوجته من عذاب اله شيئاً فيف إذاً يشفع الأنبياء لأممهم إذا لم
مة فه محء؟ وقيل ادخلا النار مع الداخلين، أليست هذه الفتوى من اله شيغنوا عن زوجاتهم من ال

كتابه القرآن العظيم ف قول اله تعال: {فَلَم يغْنيا عنْهما من اللَّـه شَيىا وقيل ادخَُ النَّار مع الدَّاخلين} صدق
اله العظيم [التحريم:10].

وأنا الإمام المهدي أنذركم بما أنذركم به جميع الأنبياء من أولهم إل خاتمهم محمد رسول اله صل اله
عليهم أجمعين، وجميعهم ينذرون البشر من عقيدة الشفاعة للعبيد بين يدي الرب المعبود ولذلك ابتعث اله

:ه تعالتصديقاً لقول ال .والإنس لينذرونهم من عقيدة الشفاعة من العبد بين يدي الرب الجن رسله إل
{وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهِم ۙ لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق

اله العظيم [الأنعام].
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وكذلك الإمام المهدي المنتظَر ينذر البشر من عقيدة الشفاعة يوم يقوم الناس لرب العالمين فلا شفاعة
ةٌ وا شَفَاعنْهم لقْبي ا وىن نَّفْسٍ شَيع زِي نَفْستَج  امواتَّقُوا يو} :ه تعالولا كافرٍ. تصديقاً لقول ال لمؤمن

يوخَذُ منْها عدْل و هم ينصرونَ ﴿٤٨﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

لقْبي ا وىن نَّفْسٍ شَيع زِي نَفْستَج  امواتَّقُوا يو} :ه تعالقول ال ف الشفاعة جملةً وتفصيلا فانظروا لنف
منْها شَفَاعةٌ} صدق اله العظيم، بمعن أنّها لا شفاعة من عبد لعبد بين يدي الرب لا لافرٍ ولا لمؤمن، ولذلك
يهف عيب  موي تان يا لن قَبم مزَقْنَاكا رمقُوا منفنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي}:ه تعاله المؤمنين وقال الخاطب ال
و خُلَّةٌ و شَفَاعةٌ ۗ والْافرونَ هم الظَّالمونَ ﴿٢٥٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة]؛ أي والافرون بهذه
الفتوى من رب العالمين هم الظالمون كونهم كذبوا فتوى ربهم ف محم كتابه عن نف شفاعة العبيد بين
يدي الرب المعبود وحتماً سوف يضل عنهم ما كانوا يفترون ولن يجدوا لهم من دون اله ولياً ليشفع لهم
عند ربهم ولا شفيعاً من الأنبياء أجمعين. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ ربم اللَّـه الَّذِي خَلَق السماواتِ

مبر اللَّـه مذَٰل ۚ هذْندِ اعن بم ا يعن شَفا مم ۖ رما ردَبشِ ۖ يرالْع َلىٰ عتَواس ثُم اميا تَّةس ف ضراو
فَاعبدُوه ۚ افََ تَذَكرونَ ﴿٣﴾} صدق اله العظيم [يونس].

ولربما يود أن يقاطعن أحد الذين لا يؤمنون باله إلا وهم به مشركون أن يقاطعن فيقول: "مهلا مهلا يا
ا يعن شَفا مم} :قوله تعال الشفاعة ف أوردتها كيف أنه استثن فانظر لهذه الآية الت ناصر محمد اليمان

من بعدِ اذْنه} صدق اله العظيم " ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ونقول: إنما يأذن اله للعبد بتحقيق
الشفاعة من ذات الرب. تصديقاً لقول اله تعال: {يوم يقُوم الروح والْمَئةُ صفا ۖ  يتَلَّمونَ ا من اذِنَ

لَه الرحمـٰن وقَال صوابا ﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم [النبأ].

وليس من الصواب ف محم التاب أن يطلب من الرب أن يشفّعه ف عباده الذين ظلموا أنفسهم سبحانه
وتعال علواً كبيراً؛ بل يخاطب ربه ف تحقيق النّعيم الأعظم فيرض كون رضوان اله ف نفسه هو النّعيم
الأكبر من جنته. تصديقاً لقول اله تعال: {ورِضوانٌ من اللَّـه اكبر ۚ ذَٰلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم} [التوبة:72].

فإذا تحقق رضوان اله الامل ف نفسه أدخل عباده ف رحمته ولم يعد غضباناً عل عباده الذين ظلموا
أنفسهم فهنا تتحقق الشفاعة لهم من ربهم فتشفع لهم رحمته من عذابه. تصديقاً لقول اله تعال:{وكم من
ملَكٍ ف السماواتِ  تُغْن شَفَاعتُهم شَيىا ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن يشَاء ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله

العظيم [النجم].

إذاً الذي أذِن اله له بالخطاب إل الرب بتحقيق الشفاعة لم يشفع للعبيد بين يدي الرب المعبود اله أرحم
الراحمين وإنما أذن اله له بالخطاب إل الرب كونه سوف يخاطب ربه أن يحقق له النّعيم الأعظم من جنته
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فيرض فإذا تحقق رضوان اله ف نفسه جاءت الشفاعة من الرب إيذاناً برضوان اله ف نفسه، وهنا
وهو العل م؟ قالوا: الحقالعالمين: ماذا قال رب برى فيقول الذين ظلموا أنفسهم لأحباب ربفاجأة الالم

البير. وهنا تسمعون أعظم ضجة أصواتٍ ف تاريخ خلق اله جميعاً يهتفون ويقولون: اله أكبر.. اله
أكبر.. اله أكبر.. فيخرون لربهم ساجدين إل ما شاء اله، وذلك بعد تحقيق رضوان اله ف نفسه. تصديقاً
ۖ مبر اذَا قَالقَالُوا م ن قُلُوبِهِمعَ عذَا فُزا َّتح ۚ ذِنَ لَها نمل ا ندَهةُ عالشَّفَاع تَنفَع و} :ه تعاللقول ال

قَالُوا الْحق ۖ وهو الْعل الْبِير ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم عبد النّعيم الأعظم؛ الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــ
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دعوة أب حمزة المصري إل المباهلة ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جميع الرسل من اله بالذكر وآلهم الأطهار وجميع الأبرار
إل يوم يقوم الناس له الواحد القهار..

وقد تبين للمهدي المنتظَر أنّ أبا حمزة من مصر لمن شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر
ه ورسوله والمهدير ليصدّوا المسلمين وكافة البشر من أن يتّبعوا الذكر فهو من ألدّ أعداء الوالم

المنتظَر، ويصدُّ عن اتّباع البيان الحق للذكر الليل والنهار، ويزداد إصراراً عل أن يطف نور اله إل كافة
البشر ويأب اله إلا أن يتم نوره ولو كره المجرمون ظهوره.

وعليه فقد قرر المهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان أن يدعو أبا حمزة المصري إل المباهلة ف هذا
،فلا هو موقع محمود المصري ولا موقع الإمام ناصر محمد اليمان ،ونوا شهداء بالحقالموقع المحايد لي
وإنّن المهدي المنتظَر أشهد اله الواحد القهار وكافة الذين أظهرهم عل الحوار بين المهدي المنتظَر وأبو
نَتل لَّععفَنَج تَهِلنَب ه الواحد القهار بالدعاء؛ {ثُمال أن نبتهل إل أدعو هذا الرجل إل حمزة من مصر أن

اللَّـه علَ الْاذِبِين} [آل عمران:61].

وأعلم أنه لن يجرؤ أبو حمزة محمود المصري ولن يجرؤ ومتأكدٌ أنه لن يجرؤ عل المباهلة. وهل تدرون
لماذا؟ وذلك لأنه ليعلم علم اليقين أنه اتخذ الشيطان ولياً من دون الرحمن ويعلم علم اليقين أنّ الإمام ناصر
محمد اليمان هو حقاً المهدي المنتظَر لا شكّ ولا ريب كون أبو حمزة المصري من الذين يظهرون الإيمان
ويبطنون الفر، وكونه ليعلم أنه من الذين يصدّون البشر عن اتّباع الذكر المحفوظ من التحريف، وكونه
ليعلم أنه من الذين يحرفون اللم عن مواضعه من بعد ما عقلوه وهم يعلمون أنه الحق من ربهم ولنهم

للحق كارهون، وهذه ه حقيقة أب حمزة محمود المصري ولن نظلمه شيئاً، وسوف يتبين لم ذلك أنّه حقاً
لمن ألدِّ أعداء اله والمهدي المنتظَر حين ترونه يتهرب من المباهلة ويرفضها أن تون ف هذا الموقع
المحايد، وحت ولو رض أن تون ف هذا الموقع المبارك فسوف يعرقل تحقيق المباهلة ويقول أنه له

شروطاً ولن شروطه أدوسها بنعل قدم جميعاً كون شروطه ما أنزل اله بها من سلطانٍ؛ بل ذلك تهرباً



13-02-2011 دعوة أب حمزة المصري إل المباهلة ..  30

n-ye.me/36874 183/978

منه حت لا تتحقق المباهلة بينه وبين المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان كونه ليعلم أنّ ناصر محمد
اليمان هو حقاً المهدي المنتظَر لا شكّ ولا ريب، ولن أتحداه بالحق وأقول بل تقدم للمباهلة اللفظية

المتوبة الليل والنهار بلفظ الدعاء أمام البشر الذين تابعوا الحوار حت وصل إل ثمانين صفحة.

وما ه المباهلة وخلاصتها؟ فه أن نبتهل إل اله بالدُعاء: {فَنَجعل لَّعنَت اللَّـه علَ الْاذِبِين}، سواء يون
الإمام ناصر محمد اليمان أو أبو حمزة محمود المصري، كونه ملعونٌ الذي تبين له الحق ولم يتّبعه ويصدّ
ون فت ه لن يسمع المباهلة حتعن اتّباعه صدوداً شديداً سواء حدثت المباهلة أو لم تحدث، أم إن ال

شريط مسجل أو جهرية؟ سبحانه! بل يعلم السر وأخف ويعلم بما ف نفس وما ف نفسك يا محمود.

وليس تَهرب أب حمزة من المباهلة سينقذه من لعنة اله وغضبه، ويعلم اله أن لم أظلم أبا حمزة محمود
المصري شيئاً، وهو عل ذلك لمن الشاهدين ف نفسه أنّه اتّخذ الشيطانَ ولياً من دون الرحمن وليس

لم يفتِ ف م أن ناصر محمد اليمانن لللرحمن، وسوف يتبي بضلالٍ منه بل لأنه ليعلم أنّ الشيطان عدو
م ذلك أنّ أبا حمزة سوف يراوغ فن لحمزة محمود المصري ظُلماً وعدواناً كونه سوف يتبي شأن أب
تحقيق المباهلة ويجعل لها شروطاً من عند نفسه ما أنزل اله بها من سلطان، ولن علماء الأمة ليعلمون
إنما المباهلة ه أن نبتهل إل اله بالدعاء فنجعل لعنة اله عل الاذبين، فليستجب أبو حمزة إل تحدي

المباهلة بالحق من غير شرط من عند نفسه بل لا نريد منه إلا أن يقول: تفضل يا ناصر محمد اليمان واكتب
ابتهالك إل اله بالدعاء، ومن ثم يتقدم محمود المصري ويتب ابتهاله بالدعاء إل اله {ثُم نَبتَهِل فَنَجعل
لَّعنَت اللَّـه علَ الْاذِبِين} صدق اله العظيم. فهذه ه المباهلة، ثم نترك الحم له وهو أسرع الحاسبين.

وتغلق هذه الصفحة بخاتمة المباهلة بالحق، ولا تقل يا محمود: "أليس محمود أبوحمزة المصري جزء من
هدفك يا ناصر محمد اليمان، فلماذا تريد أن تباهلن ليلعنن اله ويغضب عل ويتبن من أصحاب

عليك الإمام المهدي يرد نفسه؟". ثم ه فالجحيم وأنت تريد تحقيق النّعيم الأكبر من نعيم الجنة رضوان ال
ناصر محمد اليمان وأقول: قال اله تعال: {ذَٰلكَ بِانَّهم اتَّبعوا ما اسخَطَ اللَّـه وكرِهوا رِضوانَه فَاحبطَ

اعمالَهم ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [محمد].

ف آسيه لعنك وغضب عليك وأعدّ لك عذاباً عظيماً سواء باهلت أو تهربت فه العظيم أنّ البال وأقسم
،والضلال يتخذونه سبيلا وإن يروا سبيل الغ لا يتخذونه سبيلا افرين؟ إن يروا سبيل الحقك قوم عل

ويتخذون من افترى عل اله خليلا؛ أولئك ملعونين أينما ثُقفوا اخذوا وقُتِّلوا تقتيلا ما داموا مصرين عل أن
يطفئوا نور اله، ويأب اله إلا أن يتم نوره عل العالمين ولو كره المجرمون ظهوره إن اله لا يخلف الميعاد.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
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. ألدُّ أعداء اليهود؛ الإمام الموعود ناصر محمد اليمان
_____________
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ــــــــــــــــــــــــ

أولو الألباب هم أصحاب العقول المتدبرة
ويتلوه البيان الحق ف حدّ الزن وحدِّ التغريب ..

بِسم اله الرحمن الرحيم {كتَاب انزلْنَاه الَيكَ مباركٌ لِّيدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿٢٩﴾} [ص].
{وما كانَ هـٰذَا الْقُرآنُ ان يفْتَرىٰ من دونِ اللَّـه ولَـٰن تَصدِيق الَّذِي بين يدَيه وتَفْصيل الْتَابِ  ريب فيه من

رب الْعالَمين ﴿٣٧﴾} [يونس].
ۖ فَاءشدًى ونُوا هآم لَّذِينل وه قُل ۗ ِبرعو مجعاا ۖ اتُهآي لَتفُص ا لَّقَالُوا لَويمجعآنًا اقُر لْنَاهعج لَوو}

والَّذِين  يومنُونَ ف آذَانهِم وقْر وهو علَيهِم عم ۚ اولَـٰئكَ ينَادونَ من مانٍ بعيدٍ ﴿٤٤﴾} [فصلت].
{تلْكَ آيات اللَّـه نَتْلُوها علَيكَ بِالْحق ۖ فَبِاي حدِيثٍ بعدَ اللَّـه وآياته يومنُونَ ﴿٦﴾} [الجاثية].

{فَمالِ هـٰوء الْقَوم  يادونَ يفْقَهونَ حدِيثًا} [النساء:78].
صـــــدق اله العظيم.

من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل أول الألباب، واله الذي لا إله غيره لا يتذكر فيتبع الحق من ربه
إلا أولو الألباب وهم أصحاب العقول المتدبرة وليسوا الإمعات الذين يتبعون آباءهم اتباع الأعم، أفلا تتقون؟

ولم يهدِ اله من كافة الأمم ف الأولين والآخرين إلا أول الألباب، وهم الذين يتفرون ف بصيرة الداعية
فيتفرون ف قوله هل يقبله العقل والمنطق بغض النظر عما وجدوا عليه آباءهم، وأولئك الذين هدى اله من

عباده الذين لا يحمون عل الداعية من قبل أن يسمعوا قوله ويتفروا ف سلطان علمه هل هو الحق من
رب العالمين يتقبله العقل والمنطق؟ وأولئك الذين هدى اله من عباده ف الأولين والآخرين. تصديقاً لقول
اله تعال: {الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه ۚ اولَـٰئكَ الَّذِين هدَاهم اللَّـه ۖ واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ

﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

م، وأنا الإمام المهديه بها عليأنعم ال م الته العظيم أن تستخدموا عقولم بالويا علماء المسلمين سألت
ف م سوف تجدون العقل والمنطق لا يختلف مع الإمام ناصر محمد اليمانأعلن التحدي للعقل والمنطق أن
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شء.

ويا أمة الإسلام، فإذا أخبركم محمدٌ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ أنّ الإمام المهدي يظهر
للبيعة عند الركن اليمان ف بيت اله الحرام، فهل العقل والمنطق أن يظهر لم من قبل التصديق؟ بل لا بد

أن يسبق البيعة الحوار من قبل الظهور ومن بعد التصديق أظهر لم عند البيت العتيق للبيعة واستلام
الخلافة، أفلا تتقون؟ وأقسم باله العظيم ما اخترت الحوار من قبل الظهور عن طريق الإنترنت العالمية من
ذات نفس وأنّه أمر من رب العالمين إل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وتلك نعمةٌ من رب العالمين
ورحمةٌ لم أن يحاوركم "ن" بالقلم الصامت حت لا تستطيعوا مقاطعت وليس لم إلا أن تتدبروا البيان

الحق للذكر علم تتقون.

ويا أمة الإسلام، ما كان للإمام المهدي أن يتبع أهواءكم حت ترضوا، هيهات هيهات.. وتاله لا يستطيع
الإمام المهدي أن ينال رضوانم جميعاً، ولست بأسف رضوانم يغضب من غضب ويرض بالحق من
رض اله عنه وأرضاه وهداه إل سبيل الرشاد بسبب الاجتهاد، وليس الاجتهاد أن تقولوا عل اله ما لا
تعلمون وأنتم لا تزالون تضعون احتمال أن يون علمم حقّاً أو يون باطلا ما أنزل اله به من سلطان،
بجدٍّ واجتهادٍ حت جتهد هو أن يبحث عن الحقأفتاكم أنّ ذلك هو الاجتهاد؟ بل الم نوهيهات هيهات، م
:ه تعالالعالمين الذي لا يحتمل الشكّ. تصديقاً لقول ال من رب بسلطان العلم الحق الحق ه إليهديه ال
{والَّذِين جاهدُوا فينَا لَنَهدِينَّهم سبلَنَا ۚ وانَّ اللَّـه لَمع الْمحسنين ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [العنبوت].

حت إذا هداه اله إل الصراط المستقيم بعلم من اله ومن ثم يدعو الناس إل سبيل اله عل بصيرة من ربه
ۖ نعاتَّب نمنَا وا ةيرصب َلع ۚ اللَّـه َلو اعدا بِيلس ـٰذِهه قُل} :ه تعاللا شكّ ولا ريب. تصديقاً لقول ال

وسبحانَ اللَّـه وما انَا من الْمشْرِكين ﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

فباله يا أول الألباب أفلا تفقهون القول: {ادعو الَ اللَّـه ۚ علَ بصيرة انَا ومن اتَّبعن}؟ فإن كنتم من أتباع
محمدٍ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ فحاجوا بالبصيرة الت كان يحاج الناس بها محمدٌ رسول
اله صل اله عليه وآله وسلم، ولربما يود أحدكم أنْ يقول: "وما ه البصيرة بالضبط الت كان يحاج بها

الناس محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؟"، وسوف تجدون الجواب ف انتظاركم ف محم
{﴾٩٢﴿ نذِرِينالْم ننَا ما انَّما فَقُل لن ضمو ۖ هنَفْستَدِي لها ينَّمتَدَىٰ فَااه نآنَ ۖ فَمالْقُر تْلُونْ ااو} :تابال

صدق اله العظيم [النمل].

وبما أنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان من الذين اتّبعوا محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐
ولذلك تجدونه يحاج الناس بذات البصيرة الت كان محمدٌ رسول اله يحاج الناس بها وكان يجاهدهم
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بالقرآن العظيم جهاداً كبيراً تنفيذاً لأمر اله إل عبده ف محم كتابه: {فََ تُطع الْافرِين وجاهدْهم بِه جِهادا
كبِيرا ﴿٥٢﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

فلماذا يا قوم تريدون أن يبعث اله الإمام المهدي ليجاهد الناس بتاب البخاري ومسلم أو كتاب بحار
الأنوار أفلا تعقلون؟ برغم أنّ الإمام المهدي لا يذّب ما ف كتاب البخاري ومسلم الذي عند أهل السنة ولا

ما ف كتاب بحار الأنوار الذي عند الشيعة ولا بجميع التب الت دونت فيها من الأحاديث والروايات النبوية
إلا ما جاء مخالفاً ف تلك التب لآيات التاب المحمات ف القرآن العظيم فأيهم أصدق باله عليم؟ هل

من العقل والمنطق أن أصدق ما يخالف فيها لمحم كتاب اله القرآن العظيم كلام اله المحفوظ من
التحريف؟ أفلا تتقون؟ فإن وجدتم أنّ الإمام ناصر محمد اليمان ينف حدّ الرجم للزان المتزوج فليس لأنّ
الزان م القرآن العظيم علمح ه فأجده جاء مخالفاً لحد ال القرآن العظيم بل لأن حدّ الرجم لا يوجد ف

ة الزانية من بعد الزواج فلم تجدوا عليها فحدّ الأم م ذلك فه لن الالمتزوج أنه كذلك مائة جلدة، وبي
محم كتاب اله إلا خمسين جلدة فيف يون لنظيرتها الحرة المتزوجة رجماً بالحجارة؟ أفلا تتقون؟ وقال

اله تعال: {فَاذَا احصن فَانْ اتَين بِفَاحشَة فَعلَيهِن نصف ما علَ الْمحصنَاتِ من الْعذَابِ} صدق اله
العظيم [النساء:25]، ومن ثم تعلمون أن العذاب الذي جاء ف قول اله تعال للحرة المتزوجة: {ويدْرا عنْها

الْعذَاب ان تَشْهدَ اربع شَهاداتٍ بِاللَّـه ۙ انَّه لَمن الْاذِبِين ﴿٨﴾} [النور].

والعذاب هو مائة جلدة كما بين اله لم ف آيات بينات لعالمم وجاهلم عن حدّ الزن إنّه كان فاحشةً
وساء سبيلا، وليس الزن نوعين اثنين بل الزان هو الذي يأت امرأة ليست حليلة له سواء يون أعزب أو
متزوجاً. تصديقاً لقول اله تعال: {سورةٌ انزلْنَاها وفَرضنَاها وانزلْنَا فيها آياتٍ بينَاتٍ لَّعلَّم تَذَكرونَ ﴿١﴾
نُونَ بِاللَّـهمتُو نتُمن كا اللَّـه دِين فَةٌ فاا رم بِهِمخُذْكتَا و لْدَةةَ جاىا ممنْهدٍ ماحو لدُوا كلفَاج انالزةُ ويانالز

والْيوم اخرِ ولْيشْهدْ عذَابهما طَائفَةٌ من الْمومنين ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [النور].

فهذا هو حدّ الزن ف محم كتاب اله آيات بينات لعالمم وجاهلم لعلم تذكرون، ومن ثم بين اله لم
أنه يخص الزناة بشل عام سواء عزاب أم متزوجين وذلك ف تفصيل حدّ الأمة المتزوجة، فلم تجدوا أنّ

شَةبِفَاح نتَينْ افَا نصحذَا افَا} :ه تعاله. تصديقاً لقول الم كتاب المح عليها إلا خمسين جلدة ف
فَعلَيهِن نصف ما علَ الْمحصنَاتِ من الْعذَابِ} صدق اله العظيم [النساء:25].

ألا واله الذي لا إله غيره لو ترجعون إل عقولم للتفر والتدبر لأجابتم فتقول: "ليس من العدل أن يتم رجم
ة المتزوجة ليس عليها إلا نصف حدّ الزنالموت برغم أن نظيرتها الأم ة رجماً بالأحجار حتالزانية الحر
خمسون جلدة!"، ومن ثم تعلمون أنّ الآيات ف حدّ الزن ف سورة النور هن حقاً آيات محمات بينات

للعالم والجاهل. تصديقاً لقول اله تعال: {سورةٌ انزلْنَاها وفَرضنَاها وانزلْنَا فيها آياتٍ بينَاتٍ لَّعلَّم تَذَكرونَ
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﴿١﴾ الزانيةُ والزان فَاجلدُوا كل واحدٍ منْهما ماىةَ جلْدَة و تَاخُذْكم بِهِما رافَةٌ ف دِين اللَّـه ان كنتُم تُومنُونَ
بِاللَّـه والْيوم اخرِ ولْيشْهدْ عذَابهما طَائفَةٌ من الْمومنين ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [النور].

ألا واله لو يلق إليم الإمام المهدي بسؤال وأقول: أفلا تفتون من هم الزان والزانية؟ لقلتم جميعاً بلسانٍ
واحدٍ موحدٍ أنّ الزان هو الذي يأت الفاحشة مع امرأة ليست زوجته، والزانية ه المرأة الت تأت الفاحشة
مع رجل ليس بزوجها، ومن ثم يقول لم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان: فيا عجب الشديد فلماذا جعلتم

الزن نوعين اثنين فجعلتم لل واحدٍ منهم حداً؟ ألم يتنزل إليم حدّ الزن ف محم كتاب اله؟ {سورةٌ
انزلْنَاها وفَرضنَاها وانزلْنَا فيها آياتٍ بينَاتٍ لَّعلَّم تَذَكرونَ ﴿١﴾ الزانيةُ والزان فَاجلدُوا كل واحدٍ منْهما

نفَةٌ ما طَائمهذَابدْ عشْهلْيرِ وخا موالْيو نُونَ بِاللَّـهمتُو نتُمن كا اللَّـه دِين فَةٌ فاا رم بِهِمخُذْكتَا و لْدَةةَ جاىم
الْمومنين ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [النور].

ولربما يود المحمودي الذي يجادل ف آيات اله بغير علم ولا هدى ولا كتابٍ منيرٍ أن يقاطعن فيقول: "بل
العجيب قولك يا ناصر محمد اليمان فيف تجعل حدّ الزانية المتزوجة كحد العزباء الت ليست متزوجه؟
بل الحق هو أن نجلد العزباء بمائة جلدة والمتزوجة رجماً بالحجارة حت الموت". ومن ثم يرد عليه الإمام

هِنلَيفَع شَةبِفَاح نتَينْ افَا نصحذَا افَا} :ه تعالوأقول: فما ظنّك بقول ال ناصر محمد اليمان المهدي
نصف ما علَ الْمحصنَاتِ من الْعذَابِ} صدق اله العظيم [النساء:25].

ومن ثم يقول المحمودي: "هذا حدّ الأمة المتزوجة ف محم كتاب اله خمسون جلدة فقط". ثم يرد عليه
الإمام المهدي وأقول: إذاً لماذا تجعل لنظيرتها الحرة المتزوجة رجماً بالحجارة حت الموت برغم أنك لم
تجد عل نظيرتها الأمة المتزوجة حدّ الزن الامل مائة جلدة؟ بل لم تجدوا أنّ اله حم عليها إلا بخمسين
جلدة نصف حدّ الزن فيف يون لنظيرتها الزانية الحرة رجماً بالحجارة حت الموت أفلا تتقون؟ ولم أجد

{قبِالْح ا اللَّـه مرح الَّت تَقْتُلُوا النَّفْس و} :ه تعاله إلا بنفس. تصديقاً لقول الكتاب ال قتل النفس ف
[الأنعام:151].

وقال اله تعال: {انَّه من قَتَل نَفْسا بِغَيرِ نَفْسٍ او فَسادٍ ف ارضِ فَانَّما قَتَل النَّاس جميعا} صدق اله
العظيم [المائدة:32].

ينتاي تَّالو} :ه تعالقول ال ف لحدود الزن بمائة جلدة جاء بدلا ويا قوم أفلا تعلمون أنّ حدّ الزن
توالْم نفَّاهتَوي َّتوتِ حيالْب ف نوهسمن شَهِدُوا فَافَا منةً معبرا هِنلَيتَشْهِدُوا عفَاس مائن نِّسشَةَ مالْفَاح
نَّ اللَّـها امنْهوا عرِضعا فَالَحصاا ون تَابا فَامفَآذُوه منا مهانيتااللَّذَانِ ي١٥﴾ و﴿ ًبِيس نلَه اللَّـه لعجي وا

كانَ تَوابا رحيما ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [النساء].
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ينتاي اللاتو} :ه تعالالعزباء والمتزوجة. وقال ال عام له عن حدّ النساء الزانيات بشلم الوهنا ت
توالْم نفَّاهتَوي َّتوتِ حيالْب ف نوهسمنْ شَهِدُوا فَافَا مْنةً معبرا هِنلَيتَشْهِدُوا عفَاس مائسن نشَةَ مالْفَاح
او يجعل اله لَهن سبِيلا} صدق اله العظيم، والحبس ف البيوت هو أن تُحبس المرأة ف بيت أهلها وتمنع
من الخروج منه عل الإطلاق، وكذلك المرأة المتزوجة لا يتم حبسها ف بيت زوجها كون اله أذن له أن

يطلقها، ولذلك يتم إخراجها إل بيت أهلها ويتم حبسها ف بيت أهلها فتمنع من المغادرة منه. تصديقاً لقول
 ۖ مبر اتَّقُوا اللَّـهدَّةَ ۖ ووا الْعصحاو هِندَّتعل نفَطَلِّقُوه اءالنِّس ذَا طَلَّقْتُما ِا النَّبهيا اي} :ه تعالال

تُخْرِجوهن من بيوتهِن و يخْرجن ا ان ياتين بِفَاحشَة مبينَة} صدق اله العظيم [الطلاق:1].

فإذا جاءت بفاحشة مبينة فيتم إخراجها إل بيت أهلها فتمث فيه وتمنع من الخروج منه حت يجعل اله
لهن سبيلا بالحدّ البدل، ولذلك كان حدّ الزانيات بشل عام النساء بشل عام متزوجات أم حرات:

{فَامسوهن ف الْبيوتِ حتَّ يتَوفَّاهن الْموت او يجعل اللَّـه لَهن سبِيً} صدق اله العظيم [النساء:15].

منا مهانيتااللَّذَانِ يو} :ه تعالزاب والمتزوجون من الرجال فحدهم كذلك واحدٌ. تصديقاً لقول الوأما الع
فَآذُوهما ۖ فَان تَابا واصلَحا فَاعرِضوا عنْهما ۗ انَّ اللَّـه كانَ تَوابا رحيما ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم

[النساء].

لام الجارح والإعراض عنه وعدم الأكل معه أو ردالأعزب والمتزوج ليس إلا أذى بال فتجدون أنّ حدّ الزان
السلام عليه: {فَانْ تَابا واصلَحا فَاعرِضوا عنْهما انَّ اله كانَ تَوابا رحيما} صدق اله العظيم، ومن ثم جاء
الحدّ البدل للزناة بشل عام سواء عزاب أو متزوجين مائة جلدة. تصديقاً لقول اله تعال: {سورةٌ انزلْنَاها
لْدَةةَ جاىا ممنْهدٍ ماحو لدُوا كلفَاج انالزةُ ويانونَ ﴿١﴾ الزرتَذَك مَّلنَاتٍ لَّعياتٍ با آييهلْنَا فنزاا ونَاهضفَرو
يننموالْم نفَةٌ ما طَائمهذَابدْ عشْهلْيرِ وخا موالْيو نُونَ بِاللَّـهمتُو نتُمن كا اللَّـه دِين فَةٌ فاا رم بِهِمخُذْكتَا و

﴿٢﴾} صدق اله العظيم [النور].

ومن ثم أمركم اله أن تجلدوا الامة العزباء أو المتزوجة بنصف حدّ الزن خمسون جلدة. تصديقاً لقول اله
تعال: {فَاذَا احصن فَانْ اتَين بِفَاحشَة فَعلَيهِن نصف ما علَ الْمحصنَاتِ من الْعذَابِ} صدق اله العظيم

[النساء:25].

ر حدّ الرجم بسبب أنه غير موجود فين يف تظنون أن ناصر محمد اليمانم قوم تجهلون، فنول
التاب؟ كلا ورب بل لأنه مخالف لحدِّ الزن ف محم التاب، أفلا تتقون؟ وإنما يريدُ أعداء اله أن يشوهوا
دينم فيقولون: "كم المسلمين هؤلاء أجلاف! فيف أنهم يرجمون الزان بالحجارة حت الموت أليس كان

من المفروض أن يون هناك حدّ رادع ليمنع الزن وليس رجماً بالحجارة حت الموت؟".
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بل الأعجب من ذلك هو حدّ التغريب المفترى من عند غير اله الذي تتبعوه أن تُغرب المرأة عن الديار عام.
نلَه اللَّـه لعجي وا توالْم نفَّاهتَوي َّتوتِ حيالْب ف نوهسمفَا} :ه تعالوجاء ذلك الافتراء معاكس لقول ال

سبِيً} صدق اله العظيم [النساء:15]، وإنما يريدون أن تأخذ المرأة حريتها أفلا تعقلون؟ وتاله إنم
ء حتش ء وأنتم لستم علش م عله القرآن العظيم وتحسبون أنم كتاب اللتتبعون ما يخالف لمح

تتبعوا ما أنزل إليم من ربم ف محم كتابه إن كنتم مؤمنين.

ويا أيها المحمودي لربما تون أبو حمزة تحت مسم آخر ولن لا يهم ذلك سواء تون أبو حمزة أو غيره
بل يهمن أن أعظك أن تُحاجن بعلم من اله إن كنتم من علماء الأمة أو تذر الدفاع عن حياض الدين لعلماء
الأمة، فإن وجدتهم أقاموا الحجة من القرآن العظيم عل الإمام ناصر محمد اليمان ف مسألة واحدة فقط
وغلبهم علماء الإمام ناصر محمد اليمان ف 99% فلا تتبع ناصر محمد اليمان حت ولو غلب كافة علماء
الأمة ف جميع مسائل الدين من القرآن العظيم إلا مسألة غُلب فيها الإمام ناصر محمد اليمان من القرآن
العظيم، فأصبح ليس هو الإمام المهدي وهل تدرون لماذا؟ وذلك لأن جدّي محمد رسول اله ‐ صل اله
عليه وآله وسلم ‐ قال ل ف الرؤيا الحق: [وما جادلك أحد من القرآن إلا غلبته]، وقال ف أخرى: [وإنك

.المنتظَر وما جادلك عالم من القرآن إلا غلبته]. انته المهدي

إذاً يا قوم بما أنّ الرؤيا لا ينبغ لم أن تبنوا عليها أحاماً شرعية للأمة فلا بد أن يصدقن رب الرؤيا
بالحق عل الواقع الحقيق، فتجدون أن ناصر محمد اليمان قد أصدقه اله الرؤيا بالحق فلا يجادله عالم ولا

جاهل من القرآن العظيم إلا كان الإمام ناصر محمد اليمان هو المهيمن بسلطان العلم من رب العالمين
يستنبطه من محم القرآن العظيم وذلك بين وبينم فمن شاء فليؤمن ومن شاء فليفر، وما كان للإمام

المهدي الحق من ربم أن يبعثه اله متّبعا لأهوائم! إذاً لضللت مثلم وما أنا من المهتدين. تصديقاً لقول
اله تعال: {قُل  اتَّبِع اهواءكم ۙ قَدْ ضلَلْت اذًا وما انَا من الْمهتَدِين} صدق اله العظيم [الأنعام:56].

كونم تتبعون الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً وتحسبون أنم عل شء! فلستم عل شء حت تقيموا هذا
ة الحقنة النبويه إن كنتم مؤمنين، كون السم كتاب اللا تخالف لمح الت القرآن العظيم وسنَّة رسوله الحق

إنما تزيد آيات ف القرآن شرحاً وبياناً للمتقين، ولن حين يأت الحديث ف السنة النبوية مخالفاً لحديث
اله ف محم كتابه فاعلموا أنّ ذلك الحديث جاءكم من عند غير اله كون قرآنه وبيانه من عند اله. تصديقاً

{﴾١٩﴿ انَهينَا بلَينَّ عا ١٨﴾ ثُم﴿ آنَهقُر فَاتَّبِع نَاهاذَا قَر١٧﴾ فَا﴿ آنَهقُرو هعمنَا جلَينَّ عا} :ه تعاللقول ال
صدق اله العظيم [القيامة].

إذاً يا قوم إنّ قرآنه وأحاديث بيانه ف السنة النبوية جميعهم من عند اله وما ينطق عن الهوى ف الدين عليه
الصلاة والسلام، إذاً ما كان ف أحاديث بيانه جاء مخالف لمحم قرآنه فاعلموا أنّه حديث مفترى من عند
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غير اله كون أحاديث بيانه ليست محفوظة من التحريف والتزييف، ولذلك علمم اله أنّ ما وجدتم من
أحاديث بيانه جاء مخالف لمحم قرآنه فاعلموا أنه حديث لم يقله محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله
عطن يم} :ه تعال؛ تصديقاً لقول الذوبة عن النبشف الأحاديث المتاب لوسلم ‐ تصديقاً لناموس ال
الرسول فَقَدْ اطَاعَ اللَّـه ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ علَيهِم حفيظًا ﴿٨٠﴾ ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ
ًيكو بِاللَّـه َفكو اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ فَايبا يم تُبي اللَّـهو الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيب

نم رما مهاءذَا جاا ﴿٨٢﴾ ويرثاختلافاً ك يهدُوا فجلَو رِ اللَّـهندِ غَيع نانَ مك لَوآن وونَ الْقُررتَدَبي ََف٨١﴾ ا﴿
لَوو منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما

فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ويا قوم إنما أحم بينم بما أنزل اله ف محم كتابه كون اله هو الحم. تصديقاً لقول اله تعال: {وما
اخْتَلَفْتُم فيه من شَء فَحمه الَ اللَّـه ۚ ذَٰلم اللَّـه رب علَيه تَوكلْت والَيه انيب ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم

[الشورى].

اللَّـه لنزا ام بِمنَهيم بنِ احاو} :ه تعالم كتابه. تصديقاً لقول المن مح ه بالحقم الم حوإنما نستنبط ل
و تَتَّبِع اهواءهم واحذَرهم ان يفْتنُوكَ عن بعضِ ما انزل اللَّـه الَيكَ فَان تَولَّوا فَاعلَم انَّما يرِيدُ اللَّـه ان يصيبهم

بِبعضِ ذُنُوبِهِم وانَّ كثيرا من النَّاسِ لَفَاسقُونَ ﴿٤٩﴾ افَحم الْجاهلية يبغُونَ ومن احسن من اللَّـه حما
لِّقَوم يوقنُونَ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [المائدة]، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

وأما المباهلة يا محمودي، فجادلن حت يتبين ل هل أنت من شياطين البشر المغضوب عليهم ومن ثم
ن لنا أنّك من الضالّين وهم يحسبون أنّهم يحسنون صنعاً، ثم يجعل الإمام المهديأو يتبي ،نباهلك بالحق
الإمام المهدي ّالمحمودي كونه لا يعلم أن نفسه حصرياً حرصاً عل المباهلة عل ناصر محمد اليمان

المبعوث الحق من ربه لنهدي الناس بالقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان م القرآن العظيم؛ المهديمح ه فم بما أنزل الالإمام الح

_______________
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- 41 -
الإمام ناصر محمد اليمان

12 ‐ 03 ‐ 1432 هـ
16 ‐ 02 ‐ 2011 مـ

12:54 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=11860

ــــــــــــــــــــــ

خلاصة دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل المسلمين والنصارى واليهود والناس أجمعين ..

بسم اله الرحمن الرحيم {قُل افَغَير اللَّـه تَامرونِّ اعبدُ ايها الْجاهلُونَ ﴿٦٤﴾ ولَقَدْ اوح الَيكَ والَ الَّذِين من
قَبلكَ لَئن اشْركت لَيحبطَن عملُكَ ولَتَونَن من الْخَاسرِين ﴿٦٥﴾} [الزمر].

منْهنَاكَ عيدُ عتَع و ۖ ههجرِيدُونَ وي شالْعو م بِالْغَدَاةهبونَ ردْعي الَّذِين عكَ منَفْس بِراصو} :ه تعالوقال ال
تُرِيدُ زِينَةَ الْحياة الدُّنْيا ۖ و تُطع من اغْفَلْنَا قَلْبه عن ذِكرِنَا واتَّبع هواه وكانَ امره فُرطًا ﴿٢٨﴾} [الهف].

وقال اله تعال: {ما كانَ لبشَرٍ ان يوتيه اللَّـه الْتَاب والْحم والنُّبوةَ ثُم يقُول للنَّاسِ كونُوا عبادا لِّ من دونِ
اللَّـه ولَـٰن كونُوا ربانيين بِما كنتُم تُعلِّمونَ الْتَاب وبِما كنتُم تَدْرسونَ ﴿٧٩﴾} صدق اله العظيم [آل

عمران].

والسؤال الذي يطرح نفسه فيف يون الإمام ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ مبين الذي يدعو المسلمين
والنصارى واليهود والناس أجمعين إل كلمة سواء بين وبينهم أن لا نعبد إلا اله ولا نحب عبداً أكثر من

اله؟ فإن كنتم تحبون اله فتعالوا لنتنافس جميعاً مع العبيد المتنافسين إل الرب المعبود أيهم أحب وأقرب
ه بطريقة هداهم إله شيئاً كما علمنا اله شيئاً؛ بل نتبع هدى الذين لا يشركون باللا نشرك بال الرب إل

ربهم: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا}
صدق اله العظيم [الإسراء:57].

وذلك هو أمر الهدى من اله إل عباده ف محم كتابه ف قوله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اللَّـه وابتَغُوا

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=11860
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=11860
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الَيه الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

وأنصاره قد ضلّوا بهذه الدعوة عن الصراط المستقيم؟ إذاً فاهدون فهل ترون أن ناصر محمد اليمان
وأنصاري إل صراط إله هو خير من رب العالمين إن كنتم صادقين!

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال

_____________
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- 43 -
الإمام ناصر محمد اليمان

13 ‐ 03 ‐ 1432 هـ
17 ‐ 02 ‐ 2011 مـ

05:20 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

الإمام المهدي يناشد علماء المسلمين أن يتّبعوا الحق من محم القرآن العظيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله خاتم الأنبياء والمرسلين وعل آله
الطيبين الطاهرين والتابعين للحق إل يوم الدين..

م ورحمته وبركاته، السلام علينا وعله عليال ريم فضيلة الشيخ محمد عبد القادر إدريس، سلامال أخ
عباد اله الصالحين، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

الابتهال إل ف المنتظَر ناصر محمد اليمان ه الواحد القهار ما خدعك المهديبال ويا ابن عبد القادر، أقسم
ناذبين ولم يصطفمن ال إن كنت نفس اً علي اله الواحد القهار، وها أنا اكرر لك المباهلة فأجعلها حصر

.المنتظَر بالحق ه الإمام المهديال

وإليك ابتهال عل نفس لك ولجميع المسلمين، وأقول:

إليك بجميع أسمائك الحسن بتهلاأدعوك م المنتظَر ناصر محمد اليمان عبدك الإمام المهدي اللهم إن ]]
وصفاتك العل إن كنت تعلم أن عبدك ناصر محمد اليمان من الاذبين ولم تصطفن المهدي المنتظَر فإن

الدهر والشهر منذ أن خلقت السماوات والأرض إل ته والناس أجمعين عداد ثوانه وملائلعنة ال عل
اليوم الآخر، إنك تعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور، وإن كنت تعلم يا إله العالمين أنّك اصطفيتن الإمام

المهدي المنتظَر للناس إماماً كريماً لنهديهم إل الصراط المستقيم وعلّمتن البيان الحق للقرآن العظيم
وزدتن بسطةً ف علم البيان الحق للقرآن العظيم عل علماء المسلمين وأمتهم فإنك عل كل شء شهيد،
اللهم فإن أعرض المسلمون عن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الحق من ربهم فأقول كما قال خليل
اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام: {فَمن تَبِعن فَانَّه منِّ ۖ ومن عصان فَانَّكَ غَفُور رحيم} [إبراهيم:36].

اللهم إليك أبتهل بجميع أسمائك الحسن وصفاتك العل أن تغفر لهم وترحمهم وتريهم الباطل باطلا وترزقهم
اجتنابه وتريهم الحق حقاً وترزقهم اتباعه، وتوزِعهم أن يشروا نعمتك ومنَّك وكرمك عليهم ببعث الإمام
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المهدي ناصر محمد اليمان ليخرجهم من الظلمات إل النور فيهديهم بالقرآن المجيد إل صراط العزيز
الإمام المهدي ّهم فاغفر لهم فإنهم لا يعلمون أنمن رب المنتظَر الحق المهدي ّالحميد، فإنهم لا يعلمون أن
الحق من ربهم يا من كتبت عل نفسك الرحمة فاغفر لهم وارحمهم ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين.

اللهم إنَّ عبدَك يشهد إنَّ من أحب النفقات إل نفسك ه نفقة العفو، تصديقاً لقولك الحق ف محم كتابك:
ّه شهيداً أنبال أشهدك وكف ّه العظيم [البقرة:219]، اللهم إنصدق ال {فْوالْع قُونَ قُلنْفاذَا يلونَكَ ماسوي}
أنفقت العفو عن عبادك المسلمين قُربةً إليك طمعاً ف المزيد من حبك وقربك، فاعف عمن ظلمن منهم
وشتمن بغير الحق ظلماً وعدواناً، اللهم فاغفر لهم فإنّهم لا يعلمون أنّ الإمام المهدي المنتظَر الحق من
ربهم فاغفر للذين يؤذونن من المسلمين فإنهم لا يعلمون أنّ الإمام المهدي المنتظَر الحق وأنت خير

الغافرين، اللهم رجوتُك بحق عظيم عفوك وحلمك أن ترد دعوة ناصر محمد اليمان عل أحدٍ من المسلمين
برحمتك الت أتوسل إليك رب ّنيوم القيامة ول ساعة غضب، اللهم لا تُجِب دعاء عبدك عليهم إل ف

كتبت عل نفسك أن تجيب دعائ لهم بالهدى والعفو والغفران والرحمة وأن تجعلهم من الشاكرين وقليل
من عبادك الشور، يا من إليه تُرجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور وإليك النشور إنّك أنت

الغفور الشور نعم المول ونعم النصير، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين. ]]

ه وحده لا شريك له أم تعبدون المهديهل تعبدون ال :تهم أفتونه علماء المسلمين وأمال ف ويا أحبت
المنتظَر؟ كون أرى الشيطان يصدّكم عن اتباع الحق من ربم خشية أن لا يون الإمام ناصر محمد

أنّه المهدي ما يدّعيه ناصر محمد اليمان م عله لن يحاسبالمنتظَر، أفلا تعلمون أنَّ ال هو المهدي اليمان
المنتظَر فإن يكُ كاذباً فعليه كذبه بادعاء شخصية المهدي المنتظَر، فلن يحاسبم اله عل ذات ناصر محمد
اليمان كونه ليست الحجة عليم ف ذات ناصر محمد اليمان شيئاً سواء يون المهدي المنتظَر أو مجدداً
للدين، فإذا لم ين الإمام ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر فقولوا كما قال مؤمن آل فرعون: {انْ يكُ
كاذِبا فَعلَيه كذِبه وانْ يكُ صادِقًا يصبم بعض الَّذِي يعدُكم انَّ اله  يهدِي من هو مسرِف كذَّاب}، وكذلك
قَالجميع الأنبياء والمرسلين. أفلا تتّبعون موعظة مؤمن آل فرعون الذي قال لآل فرعون وهو يعظهم: {و

رجل مومن من آلِ فرعونَ يتُم ايمانَه اتَقْتُلُونَ رجً ان يقُول رب اللَّـه وقَدْ جاءكم بِالْبينَاتِ من ربم ۖ وان
ذَّابك رِفسم وه ندِي مهي  نَّ اللَّـها ۖ مدُكعالَّذِي ي ضعم ببصادِقًا يكُ صن ياو ۖ هذِبك هلَيا فَعاذِبكُ كي

﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [غافر:28].

إذاً يا قوم إنما طائف من الشيطان يوسوس لم بغير الحق أن لا تتّبعوا الإمام ناصر محمد اليمان خشية أن
لا يون هو المهدي المنتظَر، كلا ورب فاتقوا اله واستعيذوا من طائف الشيطان تبصروا الحق من ربم؛
بل ذلك يحاسب به الإمام ناصر محمد اليمان وحده لو لم ين المهدي المنتظَر وأما أنتم فسوف يحاسبم
اله لو أنّ ناصر محمد اليمان يحاجم بالبينات من ربم ف محم التاب ثم تعرضون عن آيات التاب
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نات كونها هتاب البيعدم اتّباع آيات ال ه علم الم وسوف يحاسبه علية الحج البينات، فتلك ه
الحجة عليم بالحق لئن أبيتُم أن تتّبعوا آيات التاب المحمات ف محم القرآن العظيم، فهنا اقيمت عليم
الحجة ثم يعذبم اله ولن تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً فانظروا لحجة اله عليم الذي يحاج بها

موي هشُرنَحا ونيشَةً ضعم نَّ لَهرِي فَان ذِكع ضرعا نمو} :ه تعالمن أعرض عن ذكر ربه. وقال ال
الْقيامة اعم ﴿١٢٤﴾ قَال رب لم حشَرتَن اعم وقَدْ كنت بصيرا ﴿١٢٥﴾ قَال كذَٰلكَ اتَتْكَ آياتُنَا فَنَسيتَها

وكذَٰلكَ الْيوم تُنس ﴿١٢٦﴾} صدق اله العظيم [طه].

وآيات التاب ه حجة اله بالحق عل عباده كون أنبياؤه إنّما كانوا يدعونهم إل اتّباع آيات اله ف محم
كتابه كون تلك ه حجة اله عل عباده من الجن والإنس، فإذا لم يتبعوا آيات التاب فقد كفروا بالحق من
ملَيونَ عقُصي منم لسر متاي لَمنسِ ااو الْجِن شَرعا مي} :ه تعاله عليهم. وقال الة الحج هم وتلك هرب
منَّها هِمنفُسا َلشَهِدُوا عا واةُ الدُّنْييالْح متْهغَرنَا ۖ ونفُسا َلـٰذَا ۚ قَالُوا شَهِدْنَا عه مموي قَاءل مَوننذِريو اتآي

كانُوا كافرِين ﴿١٣٠﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ويا قوم، لماذا لا تجادلون الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بآيات التاب حت يتبين لم أصدقت أم
كنت من الاذبين؟ فإذا أقمت عليم الحجة بالحق لما أعظم به من محم التاب، فقد أقمت عليم الحجة

بالحق، وشرطٌ علينا غير مذوب أن نستنبط لم سلطان العلم من محم القرآن العظيم من آيات التاب
البينات لعالمم وجاهلم إن كنتم تعقلون.. وإن غلبتُم الإمام المهدي بحجة سلطان العلم من محم القرآن

م بالرؤيا فأحاج م. ولم تجدونمن رب المنتظَر الحق فهو ليس الإمام المهدي واحدة مسألة ولو ف
المنام بل تلك فتوى تخصن ولم يجعل اله الرؤيا الحجة عليم حت ولو أران اله محمداً رسول اله مليون
مرة لما حاسبم اله عل عدم تصديق الرؤيا؛ بل حجة اله لم أو عليم هو سلطان العلم من رب العالمين
ف محم القرآن العظيم، فما خطبم يا قوم لا تادون تفقهون قولا؟ فهل نخاطبم بلسانٍ أعجم أم بلسانٍ

عرب مبين؟ أفلا تتقون؟

ويا قوم، أزفت الآزفة ليس لها من دون اله كاشفة، فمن يجركم من عذاب اله يا معشر المعرضين عن
الاحتام إل اله واتّباع الحق من ربم ف محم كتابه؟ عجبت من أمركم ف عقيدتم ف بعث الإمام

ه القرآن العظيم؟ قل انتظروا إنتابٍ جديدٍ غير كتاب الم بم! فهل تنتظرونه يأتيمن رب الحق المهدي
معم من المنتظرين. فلا أعلم بتاب يتنزل للعالمين من بعد القرآن العظيم، ولا أعلم برسولٍ يبتعثه اله

للناس بتابٍ جديدٍ من بعد خاتم الأنبياء والمرسلين جدّي محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐
أفلا تتقون؟ فما الذي تريدونه من الإمام المهدي أن يجادلم به من بعد كلام اله ف محم كتابه؟

وكذلك عجب من الذين يقولون: "إذا كان ناصر محمد اليمان يفسر القرآن العظيم بالحق فهذا لا يعن أنّه
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المهدي المنتظَر". ومن ثم يرد عليهم الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: وهل تظنون تفسير ناصر محمد
اليمان جاء مطابقاً لافة تفاسيركم الظنية للقرآن العظيم؟ بل أصدِّق بالحق منها وأنر كثيراً مما تقولون
عل اله ما لا تعلمون بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً بحجة الاجتهاد، وأضللتم العباد عن الصراط

المستقيم يا من تقولون عل اله ما لا تعلمون فتحملتم وزركم وأوزار الذين تضلّونَهم بغير العلم الحق من
رب العالمين. تصديقاً لقول اله تعال: {ليحملُوا اوزَارهم كاملَةً يوم الْقيامة ۙ ومن اوزَارِ الَّذِين يضلُّونَهم

بِغَيرِ علْم ۗ ا ساء ما يزِرونَ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [النحل].

فاتقوا اله ولا تقولوا عل اله ما لا تعلمون أنه الحق من ربم حت لا تُضلّوا أنفسم وتُضلّوا أمتم، فإن
اتّقيتُم ولم تقولوا عل اله ما لا تعلمون يجعل لم فرقاناً؛ نوراً ف قلوبم حت تفرقوا به بين الحق والباطل،
المنتظَر الحق المنتظَر وبين المهدي ة المهديين المفترين شخصيم أنّ الفرق لعظيم بين المهدين لفيتبي
ناصر محمد اليمان، كون سلطان العلم الذي يحاجم به المهديون هو من عند أنفسهم فيفسرون كلام اله

بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، فلا تتقبله عقولَم ولا تطمئن إليه قلوبم كونه ليس الحق من ربم
ة فين المفترين الحجالمهدي جميع ما تعارض مع العلم والمنطق إنْ كنتم تعقلون! وسرعان ما تقيمون عل

كثير من المسائل، ولن الإمام المهدي الحق من ربم يتحدّاكم اله به أن تقيموا عليه الحجة من القرآن
العظيم؛ بل سوف تجدونه هو أعلمم بتاب اله القرآن العظيم ليجعله اله شاهداً بالحق عل حقيقة هذا

القرآن العظيم الذي جاءكم به محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ للناس أجمعين، ولذلك قال
اله تعال: {ويقُول الَّذِين كفَروا لَست مرسً ۚ قُل كفَ بِاللَّـه شَهِيدًا بين وبينَم ومن عندَه علْم الْتَابِ

﴿٤٣﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

ألا وإنّ الذي عنده علم التاب جميعاً الذي تنزل عل محمدٍ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ هو
ه فمحمدٍ رسول ال ما تنَّزل عل عل ه شاهداً بالحقالقرآن العظيم الذي جعله ال الإمام المهدي؛ (ن) ف
القرآن العظيم أنّه الحق من رب العالمين لا شكّ ولا ريب، ولذلك أقسم اله برمز الاسم للإمام المهدي أنّ
رسول هذا القرآن ليس بمجنون صل اله عليه وآله وسلم. وقال اله تعال: {ن والْقَلَم وما يسطُرونَ ﴿١﴾

ما انت بِنعمة ربكَ بِمجنُونٍ ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [القلم]، ذلم هو الشاهد بالحق من بعد اله عل حقيقة
نيشَهِيدًا ب بِاللَّـه َفك قُل ۚ ًسرم توا لَسفَرك الَّذِين قُوليو} :ه تعالهذا القرآن العظيم. تصديقاً لقول ال

وبينَم ومن عندَه علْم الْتَابِ ﴿٤٣﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

إذاً يا قوم فقد صار أمر المهدي المنتظَر سهل التعريف فتقولون:
ءَش نم يهف ا اخْتَلَفْتُممم كتابه {ومح ه فتاب فسوف نستجيب لأمر اله آتاك علم الفبما أنّك تقول أنّ ال
فَحمه الَ اله} صدق اله العظيم [الشورى:10]، فإن كنت من اول الأمر الذي أمرنا بطاعتهم من بعد اله
ورسوله فلل دعوى برهان، فعليك أن تستنبط لنا حم اله بالحق بيننا فيما اختلف فيه علماء المسلمين.
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تُمن تَنَازَعفَا ۖ منرِ مما ولاو ولسوا الريعطاو وا اللَّـهيعطنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالتصديقاً لقول ال
{﴾٥٩﴿ ًوِيتَا نسحاو ركَ خَيرِ ۚ ذَٰلخا موالْيو نُونَ بِاللَّـهمتُو نتُمن كولِ اسالرو اللَّـه َلا وهدفَر ءَش ف
صدق اله العظيم [النساء]، فإذا كنت من أول الأمر الذين أمرنا اله بطاعتهم من بعد اله ورسوله فحتماً

لَوو} :ه تعاله تصديقاً لقول الم كتاب التستنبطه من مح م الحقبالح بيننا فتأت م الحقسوف تعلم الح
ردوه الَ الرسولِ والَ اول امرِ منْهم لَعلمه الَّذِين يستَنبِطُونَه منْهم} صدق اله العظيم [النساء:83]. شرطٌ

لنا عليك أن يون حم اله جلياً واضحاً تأت به من محم كتابه فإذا تبين لنا أنه الحق لا شكّ ولا ريب
فماذا بعد الحق إلا الضلال؟ فإذا لم نتّبع حم اله بيننا فماذا بعد اله إلا الضلال البعيد. تصديقاً لقول اله
تعال: {فَذَٰلم اللَّـه ربم الْحق ۖ فَماذَا بعدَ الْحق ا الضَل ۖ فَانَّ تُصرفُونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم

[يونس]. كون أصدق التب هو كتاب اله القرآن العظيم المحفوظ من التحريف والتزييف عل مر العصور
،المهدية بغير الحق عالعالمين لم تختلف فيه كلمةٌ واحدةٌ فذلك بيننا وبين من اد نسخةً واحدةً موحدةً ف

وأما السنة النبوية فلن تستطع أن تقنعنا بها يا ناصر محمد اليمان فإن جئت بحديثٍ يخالف لمعتقدنا
فنستطيع أن نطعن ف صحته وفيمن رواه أنّه ليس من الثُّقات ونأتيك بحديثٍ يخالفه تماماً ثم لا نخرج
بنتيجة مقنعة للجميع، ونضرب لك عل ذلك مثلا ف رؤية اله جهرة، فأما الشيعة فسوف يقولون: روى

مسلم ف صحيحه عن ابن الزبير عن جابر بن عبد اله قال: قال رسول اله صل اله عليه وسلم: [لن يرى
اله أحد ف الدنيا ولا ف الآخرة]. وأما أهل السنة والجماعة فسوف يأتون بحديث يخالف هذا الحديث تماماً

فيقولون:

إقتباس

عن أب هريرة أن الناس قالوا: يا رسول اله هل نرى ربنا يوم القيامة؟ فقال رسول اله صل اله عليه و
سلم:[هل تضامون ف القمر ليلة البدر؟ قالوا: لا، يا رسول اله. قال: فإنم ترونه كذلك].

وروى عن جرير بن عبد اله انه قال: قال النب (ص): [انم سترون ربم عيانا].. وروى عن جرير أيضا
انه قال: خرج علينا رسول اله ليلة البدر فقال: [انم سترون ربم يوم القيامة كما ترون هذا لا تضامون

ف رؤيته]

ومن ثم يرد عليم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: أفلا ترون لو أنّ الإمام المهدي يجادلم بأحاديث الشيعة لغضب
عليه أهل السنة والجماعة، وقالوا: "إنك شيع رافض فنحن نذب بحديث عدم رؤية اله جهرةً يوم القيامة ونأتيك بالحديث
الحق ف البرهان عل رؤية ذات اله سبحانه يوم القيامة". وإن جادلم الإمام المهدي بأحاديث أهل السنة والجماعة لإثبات
ّالمنتظَر؛ بل أنت سن ولست المهدي أشر عشر ويقولون: "بل أنت كذاب ه جهرةً فسوف يغضب منه الشيعة الاثنرؤية ال

الدنيا ولا ف ه جهرةً (لا فرؤية ال عن آل البيت تنف نة والجماعة ونحن لدينا الأحاديث الحقتجادلنا بأحاديث أهل الس ابوه
الآخرة)".

ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: أفلا ترون أن الإمام المهدي لا يستطيع أن يخرس ألسنتم
بالحق من ربم حت يجادلم بآيات التاب المحمات البينات لعالمم وجاهلم؟ وإنْ جادلتمون بآيات التاب المتشابهات
فإن بتأوليهن عليم، فسوف أفصلهن من محم كتاب اله تفصيلا حت لا تجدوا أي تناقضٍ ف آيات التاب أجمعين؛ محمه
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ومتشابهه، ولم يجعل اله الإمام المهدي شيعياً ولا سنّياً يؤمن ببعض التاب ويعرض عن بعض، هيهات هيهات.

وأقسم باله العظيم لا تستطيعون أن تغلبوا الإمام ناصر محمد اليمان لا من آيات التاب المحمات ولا من آيات التاب
المتشابهات، وانّا لصادقون؛ بل أنا من المؤمنين بمحم القرآن وبمتشابهه، وأقول: {كل من عندِ ربنَا ۗ وما يذَّكر ا اولُو

الْبابِ} صدق اله العظيم [آل عمران:7].

ولنّم (شيعةً وسنّة) تؤمنون ببعض التاب وتُعرضون عن بعض بحجة أنّه لا يعلم بتأويله إلا اله وتجعلون له أوجهاً متعددة
من عند أنفسم، وهيهات هيهات أن يتّبع الإمام المهدي أهواءكم؛ بل سوف أسحق أحاديث الشيطان المفتراة بنعل قدم ولا
ابال برضوانم سنةً وشيعةً، فإن كنت أصدِّق الشيعة ف عدم رؤية اله جهرةً فسوف تجدونَن أخالفهم إل الحق ف عقائد
أخرى ما أنزل اله بها من سلطان وأتّبع أهل السنة فيها، كمثل عدم المبالغة ف أئمة آل البيت، وأفت بما أفت به أهل السنة
والجماعة إنّ الذين يدعون أئمة آل البيت من دون اله من الشيعة فقد أشركوا باله ولا أبرئ أهل السنة من الشرك وإنما أهل
السنة والجماعة هم أقل شركاً من الشيعة الاثن عشر برغم أنّ أكثر الأحاديث المفتراة ه لدى أهل السنة والجماعة، ولن
معتقدهم هو الأقرب إل الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ف عدم التوسل بالأئمة والأولياء، ولن للأسف إنّ أهل

وكذلك كثير من أهل البدع ف ،شرك الشفاعة فدخلوا طرف دائرة الإشراك مع الشيعة إلا من رحم رب نة وقعوا فالس
.ه إلا وهم مشركون إلا من رحم ربالمذاهب والفرق الأخرى ما يؤمن أكثرهم بال

أفلا ترون أنصار الإمام المهدي الحق من القوم الذين يحبهم اله ويحبونه يقولون:
[[ يا أيها المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، صدَّقناك واتَّبعنا دعوتك بالحق، وإنا نُشهِدك أنّنا سوف نُنافسك ف حب اله
وقربه ولن نذر اله لك وحدك، ونحن عبيد اله وليس اله لك وحدك بل مثلنا مثلك، ولا نرجو رحمتك وشفاعتك يوم يقوم

الناس لرب العالمين؛ بل نحن مستغنون برحمة اله أرحم بنا من إمامنا المهدي المنتظَر الذي صدَّقناه واتّبعناه، ولننا نشهد
ه ‐ صلأو من جدِّه محمد رسول ال يف نلتمس الرحمة من ناصر محمد اليمانه أرحم الراحمين، فرحمة من ال أنّه أدن
اله عليه وآله وسلم ‐ أو من أي من أنبياء اله ونذر اله أرحم الراحمين؟ بل نرجو رحمة اله أرحم الراحمين، فإذا لم يرحمنا

اله من بعد موتنا ويوم القيامة فمن ذا الذي هو أرحم بنا من بعد اله؟ فلن نجد لنا من دون اله ولياً ولا نصيراً.]]

أولئك هم أنصار المهدي المنتظَر قلباً وقالباً صل اله عليهم وملائته والمهدي المنتظَر ليخرجهم من الظلمات إل النور
وكان بالمؤمنين رحيماً. تصديقاً لقول اله تعال: {هو الَّذِي يصلِّ علَيم ومَئتُه ليخْرِجم من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ ۚ وكانَ

بِالْمومنين رحيما ﴿٤٣﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب].

أولئك يصلّ عليهم المهدي المنتظَر وأسلم تسليماً، اللهم اغفر لهم وارض عنهم وأحبهم وقربهم واجعلهم صفوة البشرية وخير
تحقيق السعادة ف ه ويطمعون فب الح العالمين اجتمعوا عل ف العالمين فهم عبيدك من مناطق شت البرية أحباب رب
نفس ربهم ليجعلوه فرحاً مسروراً بهدى عباده كون اله يفرح بتوبة عباده فرحاً شديداً.ولذلك تجدون (أحباب اله) من أتباع

الإمام المهدي قلباً وقالباً يحرصون عل هدى الأمة جميعاً ولا يعجلوا عليهم ويقولون:
[[ اللهم اغفر لإخواننا المسلمين فإنهم لا يعلمون ]]

ويقولـــــون:
[[ يا إله العالمين كيف يون أحبابك سعداء ف جنتك وحبيبهم الأعظم ليس فرحاً مسروراً بسبب ظلم عباده لأنفسهم؟ هيهات
هيهات فما لهذا خلقتنا فلن نستغل شرك لعبادك أن تقبلت منهم أن يبيعوا لك أنفسهم وأموالهم بأنّ لهم الجنة ولننا نحبك
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أعظم من حبنا لجنتك، ونقسم لك بنعيم رضوانك الأعظم لا نرض حت يون حبيبنا الأعظم راضياً ف نفسه لا متحسراً ولا
غضباناً، فما الفائدة يا أرحم الراحمين؟ فيف يون الحبيب سعيداً وحبيبه ليس بسعيد مثله؟ هيهات هيهات.. فما هذا قدر

الرب حق قدره! بل حق قدرك يا اله أن نتّبع نعيم رضوانك (النّعيم الأعظم) فنتخذه غايةً وليس وسيلةً لتحقيق نعيم الجنة كون
ارنْها اهتن تَحرِي منَّاتٍ تَجنَاتِ جموالْمو يننموالْم دَ اللَّـهعو} :ه تعاله أكبر من نعيم جنته. تصديقاً لقول الرضوان ال
خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ ۚ ورِضوانٌ من اللَّـه اكبر ۚ ذَٰلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم

[التوبة].

وما دام رضوانُ نفس اله نعيماً أكبر من نعيم الجنة فسوف نتّخذ رضوان اله ف نفسه غايةً وليس وسيلةً لتحقيق نعيم الجنة،
:ه تعالقول ال ه فنفس ال ر فستغلين صفة الشه النّعيم الأعظم وسيلةً لتحقيق نعيم الجنة الأصغر ميف نتّخذ رضوان الف

{ومن يقْتَرِف حسنَةً نَزِد لَه فيها حسنًا انَّ اله غَفُور شَور} صدق اله العظيم [الشورى:23]. ]]

وقال أصحاب الجنة: {الْحمدُ للَّـه الَّذِي اذْهب عنَّا الْحزنَ ۖ انَّ ربنَا لَغَفُور شَور} صدق اله العظيم [فاطر:34].

ولن أحباب رب العالمين لن يذهب من أنفسهم الحزنُ حت يذهب الحزن من نفس ربهم، كون الإمام المهدي المنتظَر أفتاهم
ف محم الذكر أنّ اله أرحم الراحمين ليس بسعيدٍ ف نفسه بل حزين ومتحسر عل عباده الذين كذبوا برسل ربهم، فأهلهم
بذنوبهم فأدخلهم النار. ومن ثم تفر أحباب رب العالمين ف فتوى الإمام المهدي عن تحسر أرحم الراحمين عل عباده الذين
كذبوا برسل ربهم فأهلهم وأدخلهم ناره، فإذا ه الفتوى الحق عن حزن اله ف نفسه لا شكّ ولا ريب برغم أنه لم يظلمهم اله

شيئاً بل كذبوا برسل ربهم فأهلهم اله بذنوبهم حت إذا أذهب غيظه من نفسه ببأسه الشديد، ومن ثم يتحسر عليهم بسبب
صفته ف نفسه أنه أرحم الراحمين. وقال اله تعال: {ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ
ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾} صدق اله

العظيم [يس].

فأما أصحاب الجنة فأذهب اله حزنهم بنعيم الجنة وقالوا: {الْحمدُ للَّـه الَّذِي اذْهب عنَّا الْحزنَ ۖ انَّ ربنَا لَغَفُور شَور} صدق
اله العظيم [فاطر:34].

زن من نفس ربهم فيدخل عباده فيذهب الح ه سوف يذهب حزنهم بنعيم جنته حتوأما عبيد النّعيم الأعظم فلا أعلم أنّ ال
رحمته فيقول الضالون: {قَالُوا ماذَا قَال ربم}، ومن ثم ردوا عليهم أحباب رب العالمين: {قَالُوا الحق وهو الْعل الْبِير} صدق

اله العظيم [سبأ:23].

ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالقول ال م كتابه فمح ه بهم فالعالمين من الصالحين، فهم القوم الذين وعد ال أولئك هم أحباب رب
بِيلس دُونَ فاهجي رِينافْال َلع ةزعا يننموالْم َلع ذِلَّةا ونَهبحيو مهبحي مبِقَو اللَّـه تاي فوفَس هن دِينع منتَدَّ مرن ينُوا مآم

اللَّـه و يخَافُونَ لَومةَ ئم ۚ ذَٰلكَ فَضل اللَّـه يوتيه من يشَاء ۚ واللَّـه واسع عليم ﴿٥٤﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

و نعم إنهم ليسوا بأنبياء ولا شهداء، فأما أنّهم ليسوا بأنبياء كون محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ هو خاتم
فار فه فيتمنون أن يقتلهم السبيل ال الشهادة ف الأنبياء والمرسلين، وأما أنهم ليسوا بشهداء وذلك كونهم لا يحرصون عل
سبيل اله أو يقتلوا الفار إلا أن يجبروا عل ذلك؛ بل يتمنّون أن يجعلهم اله سبباً ف هدي الأمة إل الصراط المستقيم كونهم
يعلمون أنّ تحقيق السعادة ف نفس الرب ليس بأنّ يقتلوا الفار ويقتلهم الفار كونهم يعلمون أنّ الأحب إل اله أن يجعلهم
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سبباً ف هدى الأمة، ولذلك تمنوا تحقيق ما يحبه اله ويرضاه لعباده أن يهتدي عباده إل الصراط المستقيم، ولذلك تجدونهم
كمثل محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ حريصين عل هدى العالمين؛ أولئك أحباب رب العالمين بل جهادهم
به، ولم هو الدعوة ف سبيل اله لا يخافون ف اله لومة لائم، ونافسوا الأنبياء والمرسلين والمهدي المنتظَر ف حب اله وقر

يذروا التنافس إل اله للأنبياء والمهدي المنتظَر، فأحبهم اله وقربهم حت يغبطهم الأنبياء والشهداء ف قربهم من ربهم.
:الحق تصديقاً للحديث النّبوي

عن أب مالك الأشعري قال: كنت عند النب صل اله عليه وسلم، فنزلت عليه هذه الآية: {يا أيها الذين آمنوا لا تسألوا عن
أشياء إن تبد لم تسؤكم} [المائدة:101].. قال: فنحن نسأله إذ قال: [إن له عبادا ليسوا بأنبياء ولا شهداء يغبطهم النبيون

والشهداء بقربهم ومقعدهم من اله يوم القيامة].. قال: وف ناحية القوم أعراب فجثا عل ركبتيه وارتم بين يديه ثم قال: حدثنا
يا رسول اله عنهم من هم؟ قال: فرأيت ف وجه النب صل اله عليه وسلم البشر، فقال النب صل اله عليه وسلم: [هم عباد
من عباد اله من بلدان شت وقبائل شت من شعوب القبائل لم تن بينهم أرحام يتواصلون بها ولا دنيا يتبادلون بها يتحابون
بروح اله يجعل اله وجوههم نورا ويجعل لهم منابر من لؤلؤ قدام الناس ولا يفزعون ويخاف الناس ولا يخافون]. رواه أحمد
(5/341، 343) والبغوي ف شرح السنة (13/51) وقال محققه: وشهر بن حوشب مختلف فيه وله شاهد بنحوه من حديث ابن

هريرة عند ابن حبان ف وآخر من حديث أب المستدرك (4/170 ، 171) وصححه وأقره الذهب عمر أخرجه الحاكم ف
صحيحه (2508) وإسناده صحيح.

أولئك هم أنصار المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان صفوة البشرية وخير البرية برغم أنّهم من المذنبين ولن من أحباب
رب العالمين التوابين المتطهرين أحبهم اله وقربهم. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ اله يحب التَّوابِين ويحب الْمتَطَهرِين} صدق

اله العظيم [البقرة:222].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.المنتظَر عبد النّعيم الأعظم الإمام ناصر محمد اليمان الدم من حواء وآدم المهدي أخو البشر ف

___________________
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- 44 -
الإمام ناصر محمد اليمان

16 ‐ 03 ‐ 1432 هـ
20 ‐ 02 ‐ 2011 مـ

04:03 صباحاً
ــــــــــــــــــــــــ

يا علماء المسلمين لماذا أعرضتم عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم؟

ه ‐ صلمحمد رسول ال وأسوت وجدّي وقدوت حبيب ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
الآخرين وف الأولين وف ين فه عليه وآله وسلم ‐ الأطهار والسابقين الأنصار من قبل الفتح والتمال

الملأ الأعل إل يوم الدين..

أزفت الأزفة ليس لها من دون اله كاشفة، ويا علماء الإسلام وأمتهم، لقد نال العجب صاحب علم التاب!
ابالدَّو نَّ شَرتاب: {ام المح ه عنهم فالدواب الذين قال ال الألباب أم من أشر وأقول فهل أنتم من أول

عندَ اللَّـه الصم الْبم الَّذِين  يعقلُونَ ﴿٢٢﴾ ولَو علم اللَّـه فيهِم خَيرا سمعهم ولَو اسمعهم لَتَولَّوا وهم
معرِضونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [الأنفال]؟

ولربما يود أحد المسلمين أن يقول: "اتّق اله يا ناصر محمد اليمان بل هذه الآية نزلت ف أشر الدواب من
أهل التاب الذين تمت دعوتهم إل الاحتام إل التاب المحفوظ من التحريف القرآن العظيم، فأعرض

َلا تَر لَما} :ه تعاله القرآن العظيم. تصديقاً لقول الكتاب ال ام إلتاب عن دعوة الاحتمن أهل ال فريق
الَّذِين اوتُوا نَصيبا من الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ اللَّـه ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾

ذَٰلكَ بِانَّهم قَالُوا لَن تَمسنَا النَّار ا اياما معدُوداتٍ وغَرهم ف دِينهِم ما كانُوا يفْتَرونَ ﴿٢٤﴾ فَيف اذَا
جمعنَاهم ليوم  ريب فيه وۇفِّيت كل نَفْسٍ ما كسبت وهم  يظْلَمونَ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [آل

عمران]، وأما التاب الذي تمت دعوة أهل التاب إل الاحتام إليه فيما كانوا فيه يختلفون هو كتاب اله
القرآن العظيم. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ هـٰذَا الْقُرآنَ يقُص علَ بن اسرائيل اكثَر الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ

﴿٧٦﴾} صدق اله العظيم [النمل]".

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: أفلا ترون إنّ أشر الدواب من أهل التاب هم
الذين أعرضوا عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم؟ والسؤال الذي يطرح نفسه هو: لماذا
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أعرضتم كذلك مثلهم عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم؟ فهل صرتم من شياطين البشر ألدِّ
أعداء اله ورسوله والمهدي المنتظَر الذين يصدّون عن اتّباع الذكر والاحتام إليه والفر بما يخالف

لمحمه ف التوراة والإنجيل؟ وبرغم أنّ كتاب التوراة والإنجيل هما من عند اله إلا ما خالف فيهما لمحم
القرآن العظيم، والسؤال الذي يطرح نفسه هو: لماذا لم يدعوهم محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله

وسلم ‐ للاحتام إل التوراة والإنجيل برغم أنها كتب من رب العالمين؟ والجواب تجدوه ف محم القرآن
نم وا همتَابِ وْال نم وهبستَحتَابِ لْم بِالنَتَهلْسلْۇونَ الَفَرِيقًا ي منْهنَّ ماو} :ه تعالقول ال العظيم ف

الْتَابِ ويقُولُونَ هو من عندِ اللَّـه وما هو من عندِ اللَّـه ويقُولُونَ علَ اللَّـه الْذِب وهم يعلَمونَ ﴿٧٨﴾} صدق
اله العظيم [آل عمران].

أفلا ترون يا قوم؟ فبرغم أنّ محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم يؤمن بالتوراة والإنجيل ولنّه لم
يدْعهم للاحتام إليها حت لا يقيموا عليه الحجة بالباطل المفترى من عند غير اله، كون التوراة والإنجيل لم
يعدُهم اله بحفظها من التحريف والتزييف ولذلك تم تحريفها ولم تعد كما أنزلها اله إلا قليلا، وكذلك الإمام

المهدي لم يدعم إل الاحتام إل أحاديث السنة النبوية كونها كذلك ليست محفوظة من التحريف
{الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو} :ه تعالوالتزييف، ولذلك قال ال

صدق اله العظيم [النساء:81].

فما هدف ‐ يا قوم ‐ من يقولون أحاديث ف سنّة البيان غير الت يقولها محمد رسول اله صل اله عليه
وآله وسلم؟ والجواب تجدونه ف محم التاب ف قول اله تعال: {الَم تَر الَ الَّذِين اوتُوا نَصيبا من الْتَابِ
يشْتَرونَ الضَلَةَ ويرِيدُونَ ان تَضلُّوا السبِيل ﴿٤٤﴾ واللَّـه اعلَم بِاعدَائم وكفَ بِاللَّـه وليا وكفَ بِاللَّـه نَصيرا
﴿٤٥﴾ من الَّذِين هادوا يحرفُونَ الْلم عن مواضعه ويقُولُونَ سمعنَا وعصينَا واسمع غَير مسمع وراعنَا لَيا
منَهن لَّعٰلَـو مقْواو ما لَّهرانَ خَيَنَا لانظُرو عماسنَا وطَعانَا وعمقَالُوا س منَّها لَوو الدِّين نًا فطَعو هِمنَتلْسبِا

لن قَبم معا مدِّقًا لِّمصلْنَا ما نَزنُوا بِمآم تَابْوتُوا الا ا الَّذِينهيا ا٤٦﴾ ي﴿ ًيقَل نُونَ اموي ََف مفْرِهِب اللَّـه
{﴾٤٧﴿ وفْعم اللَّـه رمانَ اكتِ وبالس ابحصنَّا اا لَعمك منَهنَلْع وا اارِهبدا َلا عهدا فَنَروهۇج سن نَّطْما

صدق اله العظيم [النساء].

فانظروا لهدفهم يا قوم يريدون أن تضلّوا السبيل الحق من ربم. وتجدون الفتوى من اله بهدفهم ف قول
اله تعال: {ويرِيدُونَ ان تَضلُّوا السبِيل ﴿٤٤﴾ واللَّـه اعلَم بِاعدَائم وكفَ بِاللَّـه وليا وكفَ بِاللَّـه نَصيرا

﴿٤٥﴾ من الَّذِين هادوا يحرفُونَ الْلم عن مواضعه ويقُولُونَ سمعنَا وعصينَا} صدق اله العظيم، أولئك هم
الفريق من اليهود من الذين قال اله عنهم: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُواْ من عندِكَ بيت طَآئفَةٌ منْهم غَير الَّذِي

تَقُول} صدق اله العظيم. وأما هدفهم فقد تبين لم ف محم التاب ف قول اله تعال: {ويرِيدُونَ ان
تَضلُّوا السبِيل ﴿٤٤﴾ واللَّـه اعلَم بِاعدَائم وكفَ بِاللَّـه وليا وكفَ بِاللَّـه نَصيرا ﴿٤٥﴾ من الَّذِين هادوا
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يحرفُونَ الْلم عن مواضعه ويقُولُونَ سمعنَا وعصينَا} صدق اله العظيم.
ومنه افتراؤهم أنّ الإمام المهدي يلجأ هو وأنصاره ف المسجد الحرام فيغزوهم جيش فيخُسف به ف البيداء

وجعلتم ذلك الافتراء ه آية التصديق للمهدي المنتظَر؛ بل كان ذلك الافتراء هو سبب ضلال جهيمان.

ويا علماء المسجد الحرام، وتاله لو يتّبع الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم الافتراء الذي اتبعتموه إذاً
لجعلت بين وبين أنصاري ف مختلف دول العالمين ميعاداً معلوماً ف أحد سنين الحج ثم نظهر للناس
فجأة ف المسجد الحرام ثم تُسفك الدماء ف الحرم الم، وهذا لو لم أكن المهدي المنتظَر الحق فأتّبع

الروايات المفتراة الت يرفضها العقل والمنطق إذاً لحدث ذلك بالضبط كما حدث مع جهيمان الذي انتصر
عليه الجيش السعودي ولم يخسف اله بهم ف البيداء ولا هم يحزنون، ولن أقسم برب العالمين لا ولن أتّبع

ه ربم، والحمد لم المفتراة لما نلت رضوانولو اتّبعت روايت تتبعونها، فحت الروايات المفتراة الت
العالمين.

وللأسف، إنّ (موقع الإمام المهدي المنتظَر منتديات البشرى الإسلامية) تم حجبه ف المملة العربية
السعودية ظُلماً وعدواناً بغير الحق، فما ه جريمتنا يا أحبت ف اله هيئة كبار العلماء؟ فيف أنّ أفتيم

أنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يقسم لم باله العظيم أنه لا يظهر عند المسجد الحرام للبيعة واستلام
الخلافة إلا من بعد التصديق كون الحوار يأت من قبل الظهور ومن بعد التصديق نظهر لم عند البيت
العتيق أفلا تعقلون؟ فلم الخوف من الإمام ناصر محمد اليمان وأتباعه حت تحجبوا موقعه ف البلاد

المقدسة العزيزة عل نفس مهبط وح هذا القرآن العظيم، أفلا تتقون؟ فما ه حجتم عل حجب موقع
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إن كنتم صادقين؟ فإن قلتم: "لقد تم حجب موقعك يا ناصر محمد

اليمان نظراً لفتواك أنّ أكثر أنصارك الذين صدقوك هم من الشعب السعودي الأب العرب ومن ثم خشينا
أن تفعل كما فعل جهيمان". ومن ثم يرد عليم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: ولن الإمام

المهدي الحق من ربم لا يذب، فيف أنّ أفت أنصاري ف مختلف دول البشر أنّ ظهور المهدي المنتظَر
ف المسجد الحرام (هو للبيعة) يحدث بإذن اله من بعد التصديق، كون الحوار يأت من قبل الظهور، ومن
بعد التصديق من أولياء المسجد الحرام المتقين وهيئة كبار علمائهم، فمن بعد التصديق منهم خاصة يظهر
المهدي المنتظَر للبيعة عند البيت العتيق كونهم أولياء البيت العتيق، وأرجو من اله أن يجعلهم من المتقين.
تصديقاً لقول اله تعال: {انْ اولياوه ا الْمتَّقُونَ ولَـٰن اكثَرهم  يعلَمونَ} صدق اله العظيم [الأنفال:34].

إذاً فلماذا الخشية من الإمام ناصر محمد اليمان وأنصاره المتقين الذين لا يخالفون لفتوى إمامهم بالحق؟
ويا قوم فلو أنّ أكذب عليم ثم أظهر عند البيت العتيق من قبل التصديق وأفعل كما فعل جهيمان! إذاً كيف
سوف يصدِّقن الناس؟ فيف أنّ أفت أنّ لن أظهر عند البيت العتيق من قبل التصديق من أولياء المسجد

الحرام ومن ثم أظهر لهم من قبل التصديق فتلك سوف تون حجة عل أفلا تتقون؟
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ويا علماء الإسلام وأمتهم، وتاله إنَّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان رحمةٌ لم كونه لن يتّبع أهواءكم
أبداً؛ ألا واله لو كان متّبعاً لأهوائم بسبب علامة الخسف بالبيداء لضللت عن سواء السبيل وسفت الدماء
ف المسجد الحرام كما فعل جهيمان، وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين، وما كان للإمام المهدي الحق من

ربم أن يتّبع أهواءكم ما دمت حياً فونوا عل ذلك من الشاهدين، فلا حاجة ل برضوانم حت أتّبع
أهواءكم بل أنا الإمام المهدي الذي يتّبع رضوان اله؛ النّعيم الأعظم من جنته. تصديقاً لقول اله تعال: {وعدَ

اللَّـه الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها انْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ ۚ
ورِضوانٌ من اللَّـه اكبر ۚ ذَٰلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

افر كونبين شعوب البشر مسلمهم وال ل السلام العالمبس أدعو إل اتّباع رضوانه كون ه إلال وهدان
مَالس لبس انَهورِض عاتَّب نم اللَّـه دِي بِههي} :ه تعالت بهدي القرآن العظيم. تصديقاً لقول الاستمس

ويخْرِجهم من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ بِاذْنه ويهدِيهِم الَ صراط مستَقيم ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

ولنم تريدون مهدياً منتظراً يأتيم متبعاً لأهوائم ومقتدياً بآثاركم ومعتصماً بأحاديث ف السنة النبوية
مفتراة عل اله ورسوله لا يصدقها العقل والمنطق ولا يصدقها كتاب اله القرآن العظيم، أفلا تعقلون؟ فيف
يظهر لم المهدي المنتظَر للبيعة عند البيت العتيق من قبل الحوار والتصديق؟ ولن محمداً رسول اله ‐
صل اله عليه وآله وسلم ‐ أفتاكم أنّ الإمام المهدي يظهر لم عن البيت العتيق للبيعة؛ بمعن أنّ الحوار

من الذين يقولون عل شيطانٍ رجيم طه مساً منتظَراً يتخبمن قبل البيعة، أفلا تذكرون؟ أم تريدون مهدي يأت
اله ما لا يعلمون؟ وما أكثرهم ما بين ظاهرٍ وخف ينتظر الناس أن يقولوا له أنت المهدي المنتظَر وهو يقول

لا لا لست الإمام المهدي ثم يزدادون إصراراً عل أنّه المهدي المنتظَر كونه أنر أنّه المهدي المنتظَر ثم
يبايعونه وهو صاغر، فهل هذه الخزعبلات يصدقها العقل والمنطق إن كنتم تعقلون! أفلا تذكرون؟

وخلاصة هذا البيان يخاطب المهدي المنتظَر أول الألباب من البشر أن يتّبعوا الذكر المحفوظ من التحريف
رسالة اله للعالمين لمن شاء منهم أن يستقيم عل الطريق الحق، فعليه أن يفر بما يخالف لمحم القرآن

م القرآن العظيم هو البرهان الحقة كون محنة النبويالس الإنجيل أو ف التوراة أو ف ون فالعظيم سواء ي
لمن يدعو العالمين إل الحق. تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها النَّاس قَدْ جاءكم برهانٌ من ربم وانزلْنَا

هلَيا دِيهِمهيو لفَضو نْهم ةمحر ف ملُهدْخيفَس وا بِهمتَصاعو نُوا بِاللَّـهآم ا الَّذِينمبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاا منُور ملَيا
صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ون فمه سواء يفروا بما يخالف لمحه أن تعتصموا به وته المتين الذي أمركم الوذلك هو حبل ال
التوراة أو الإنجيل أو السنة النبوية. تصديقاً لقول اله تعال: {واعتَصمواْ بِحبل اله جميعاً ولا تَفَرقُواْ} صدق

اله العظيم [آل عمران:103].
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فما هو حبل اله الذي أمركم بالاعتصام به والفر بما يخالف لمحمه؟ وتجدون الجواب ف محم التاب
ا الَّذِينمبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاا منُور ملَيلْنَا انزام وانٌ من ربهرم بكاءقَدْ ج ا النَّاسهيا اي} :ه تعالقول ال ف
آمنُوا بِاللَّـه واعتَصموا بِه فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق

اله العظيم [النساء].

وأنا الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان اشهدُ اله الواحد القهار وكافة الأنصار وكافة المسلمين
والفار أن الإمام المعتصم بحبل اله الذكر المحفوظ من تحريف شياطين البشر عل مر العصور،

وأدعوكم ف عصر الحوار من قبل الظهور إل الاحتام إليه واتّباعه إن كنتم به مؤمنين. تصديقاً لقول اله
تعال: {وهـٰذَا كتَاب انزلْنَاه مباركٌ فَاتَّبِعوه واتَّقُوا لَعلَّم تُرحمونَ ﴿١٥٥﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

فما ظن الذين يخالفون محم كتاب القرآن العظيم ثم يحسبون أنهم مهتدون؟ وهيهات هيهات فيف يهتدي
إل الحق من يتّبع ما يخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم؟ ألم يفتم محمد رسول اله بالحق وقال عليه

الصلاة والسلام وآله الأطهار:
[قال رسول اله صل اله عليه وسلم: يا عل إنها ستون فتنة، فقلت: وما المخرج منها يا رسول اله؟. قال:
كتاب اله عز وجل، فيه نبأ ما قبلم وفصل ما بينم وخبر ما بعدكم، وهو الفصل ليس بالهزل، من تركه
من جبار قصمه اله، ومن ابتغ الهدى ف غيره أضله اله، وهو حبل اله المتين وهو الذكر الحيم وهو
الصراط المستقيم وهو الذي لا تلتبس به الألسن ولا تزيغ به الأهواء ولا يخلق عن كثرة الرد، ولا يشبع منه
العلماء ولا تنقض عجائبه، وهو الذي لم يتناه الجن إذ سمعته أن قالوا: {إنا سمعنا قرآنا عجبا} من قال به

.[مستقيم صراط م به عدل، ومن اعتصم به فقد هدي إلصدق، ومن ح
صدق عليه الصلاة والسلام

ولن هذا الحديث برغم أنّه الحق لا شكّ ولا ريب لن تتّبعوه! إذاً يا قوم فلم لا تعودوا إل كتاب اله وسنَّة
رسوله الحق؟ فيف السبيل لهداكم وأنتم تخالفون كتاب اله وسنَّة رسوله الحق ف كثير مما أنتم عليه؟ و يا

م ومفتم تنتظرون تصديق كبار علمائّم؟ أم إنمن رب الحق م لا تتّبعون داعة الإسلام ما خطبأم
دياركم وخطباء منابركم؟ ولنّم تفقهون البيان الحق للقرآن العظيم الذي يحاجم به الإمام المهدي ناصر

محمد اليمان الذي بسط لم بإذن اله فَهم القرآن العظيم حت يفقهه عالمم وجاهلُم، وبما أن الإمام
المهدي أقام الحجة عل علمائم وخطباء منابركم وذلك سبب صمتهم؛ ألا واله لو يجدون مدخل ثقب إبرة
لما قصروا ولوجدتمونهم يجادلونن جدلا كبيراً ويصرخون ويزأرون، ولن هيهات هيهات فمن ذا الذي

يجادل الإمام المهدي من القرآن العظيم إلا غلبته بالحق وإنا لصادقون وليس تحدي الغرور ولن الحق من
رب العالمين.
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وبما أنّ أبا حمزة كان يسع عبر الإنترنت العالمية ليطف نور اله بعدما تبين له أنّ الإمام ناصر محمد
اليمان يدعو إل الحق ويهدي إل صراط مستقيم ثم يصدّ عنه أبو حمزة المصري صدوداً شديداً، ولذلك لم

يتجرأ لمباهلة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ولو كان من الضالين كمثل المحمودي إذاً لباهلن أبو
حمزة كون الضالين هم الذين ضل سعيهم ف الحياة الدنيا وهم يحسبون أنهم يحسنون صنعاً، وأما

المغضوب عليهم فإنّ منهم المنافقون الذين يظهِرون الإيمان ويبطنون الفر والمر ليصدّوا المسلمين
وكافة البشر من أن يتّبعوا الذكر؛ بل يصدّون عن الاحتام إليه صدوداً كبيراً ويفعلون الآن كما كان يفعل

َلا االَوتَع ملَه يلذَا قاو} :ه تعاله عليه وآله وسلم. قال الال ه صلعهد جدّي محمد رسول ال أصحابهم ف
ما انزل اللَّـه والَ الرسولِ رايت الْمنَافقين يصدُّونَ عنكَ صدُودا ﴿٦١﴾} صدق اله العظيم [النساء:61].

كما يفعل أبو حمزة محمود المصري ف عصر بعث المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان يصدّ عن اتِّباع
ونهاراً ومن معه وهم لا يسأمون من الصدِّ عن دعوة الإمام المهدي ام إليه صدوداً كبيراً ليلاالذِّكر والاحت
ناصر محمد اليمان كونهم لا يريدون تحقيق دعوة الإمام المهدي ووسيلة ل حيلةب ناصر محمد اليمان

الذي يدعو إل كتاب اله القرآن العظيم والاحتام إليه والاعتصام بمحمه والفر بما يخالف لمحمه سواء
يون ف التوراة أو الإنجيل أو أحاديث السنة النبوية، فأما المسلمون الحق الذين أسلموا لربهم فسوف

محيل هولسرو اللَّـه َلوا اعذَا دا يننموالْم لانَ قَوا كنَّما} :ه تعاليقولون سمعنا وأطعنا. تصديقاً لقول ال
بينَهم ان يقُولُوا سمعنَا واطَعنَا ۚ واولَـٰئكَ هم الْمفْلحونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [النور].

وأما من كان عل شاكلة أب حمزة فسوف تجدون جنسيته ف التاب: {من الَّذِين هادوا يحرفُونَ الْلم عن
مواضعه ويقُولُونَ سمعنَا وعصينَا} صدق اله العظيم [النساء:46]، بمعن أنّهم يؤمنون بالقرآن ولنهم لا

يستجيبون لدعوة الاحتام إليه واتباعه، أولئك لن يجدوا لهم من دون اله ولياً ولا نصيراً، وسوف يحم اله
بين وبينهم بالحق وهو أسرع الحاسبين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

18 ‐ 03 ‐ 1432 هـ
22 ‐ 02 ‐ 2011 مـ

05:56 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــ

ذروا التعصبية المذهبية فإنّها باطل ما أنزل اله بها من سلطان ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وجميع
المسلمين..

أخ الريم المحترم عبد العزيز زلعاط اليمان، إنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يحبك ف اله، ولا
ز إله.. فلا تتحيحاشا ل ،بالعيب عليهم وكأنّ الشيعة أهدى منهم سبيلا نة وتلقأن تقول يا أهل الس أحب
طائفة الشيعة ف شء ولا تتحيز إل طائفة السنة ف شء؛ بل خاطب الشيعة والسنة وجميع المذاهب

الإسلامية الذين فرقوا دينهم شيعاً وأحزاباً وكل حزبٍ بما لديهم من العلم فرحون دونما يعرضونه عل محم
التاب هل علمهم من عند اله أم جاءهم من عند غير اله؟ ويا عبد العزيز قل: يا معشر الشيعة والسنة

وجميع المذاهب الإسلامية اتّقوا اله ولا تتبعوا الذين فرقوا دينَهم شيعاً، وتذكروا أمر اله إليم ف محم
كتابه ف قول اله تعال: {كذَٰلكَ يبين اله لَم آياته لَعلَّم تَهتَدُونَ ﴿١٠٣﴾ ولْتَن منْم امةٌ يدْعونَ الَ الْخَيرِ
ويامرونَ بِالْمعروفِ وينْهونَ عن الْمنْرِ واولَٰئكَ هم الْمفْلحونَ ﴿١٠٤﴾ و تَونُوا كالَّذِين تَفَرقُوا واخْتَلَفُوا

من بعدِ ما جاءهم البينات واولَٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

فلا تعدْ لمثل ذلك يا عبد العزيز المحترم والمرم! أفلا تعلم أنّ أنصار المهدي ناصر محمد اليمان من
السنة والشيعة ومن مختلف المذاهب والفرق الإسلامية ولنّهم تطهروا من التعددية المذهبية ف الدين فألّف
اله بين قلوبهم فأصبحوا بنعمته إخواناً سنةً وشيعةً، فمن كان من الذين اتّبعوا الإمام المهدي المنتظَر ناصر

ة فة المذهبيون من أصحاب التعددية فلا ية الجاهلير قلبه تطهيراً من حميطهفعليه أن ي محمد اليمان
الدين؛ بل يسع لجمع المسلمين وتوحيد صفهم ولم شملهم لتقوى شوكتهم.

وذروا التعصبية المذهبية فإنّها باطل ما أنزل اله بها من سلطان، وهل أوصل المسلمين إل ما هم فيه من
الذل والهوان إلا بسبب تفرقهم إل شيع وأحزابٍ وخالفوا أمر ربهم ف محم كتابه: {و تَنَازَعوا فَتَفْشَلُوا

وتَذْهب رِيحم} صدق اله العظيم [الأنفال:٤٦]؟
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ولنّهم تنازعوا وفشلوا وذهبت ريحهم كما هو حالهم اليوم شيعاً وأحزاباً وكل حزبٍ بما لديهم فرحون،
وليس الإمام المهدي منهم ف شء جميعاً حت يقيموا هذا القرآن العظيم فيستجيبوا لداع الاحتام إل ما

أنزل اله ف محم القرآن العظيم إن كانوا به مؤمنين.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

________________
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- 46 -
الإمام ناصر محمد اليمان

19 ‐ 03 ‐ 1432 هـ
23 ‐ 02 ‐ 2011 مـ

11:30 مساء
ـــــــــــــــــــــــ

أحاديث الحمة تتوافق مع ما جاء ف القرآن العظيم ولا تخالفه ف شء ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وجميع
المسلمين..

ويا أيها المحمودي، إنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لا ينر من أحاديث السنة النبوية إلا ما جاء
مخالفاً لمحم القرآن العظيم، وأما الحديث الذي لا يختلف مع ما جاء ف القرآن فأرده للعقل والمنطق كونه

إذا كان حقاً سيصدِّقُه العقل والمنطق.

أمت ه عليه وآله وسلم قال: [لولا أن أشق علال ه صلحديث محمد رسول ال ذلك مثلا م علوأضرب ل
لأمرتهم بالسواك عند كل صلاة] صدق عليه الصلاة والسلام، وهذا من أحاديث الحمة من عند اله كون
اله يعلّم رسوله التاب والحمة. وقال اله تعال: {ولَو فَضل اللَّـه علَيكَ ورحمتُه لَهمت طَّائفَةٌ منْهم ان

ا لَمكَ ملَّمعةَ ومالْحو تَابْكَ اللَيع اللَّـه لنزاو ۚ ءَن شونَكَ مرضا يمو ۖ مهنفُسا لُّونَ اضا يملُّوكَ وضي
تَن تَعلَم ۚ وكانَ فَضل اللَّـه علَيكَ عظيما ﴿١١٣﴾} [النساء].

وقال اله تعال: {كما ارسلْنَا فيم رسو منم يتْلُو علَيم آياتنَا ويزكيم ويعلِّمم الْتَاب والْحمةَ ويعلِّمم
ما لَم تَونُوا تَعلَمونَ ﴿١٥١﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ومن أحاديث الحمة قوله عليه الصلاة والسلام عن الاسم محمد أنه يواط ف اسم الإمام المهدي، ومن ثم
علمناكم البيان الحق لحديث محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم [يواط اسمه اسم]، وتبين لم

الحمة من التواطؤ للاسم محمد ف اسم الإمام المهدي ناصر محمد، وذلك لأن الإمام المهدي لم يبتعثه اله
رسولا جديداً بل يبعثه اله ناصراً لمحمدٍ رسول صل اله عليه وآله وسلم، ولذلك أحاجم بما كان يحاج
الناس به محمدٌ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ وأقيم عليم الحجة بالحق من محم كتاب اله
وسنَّة رسوله الحق، ولم يفتِ ناصر محمد اليمان أنه ينر من أحاديث النب إلا ما جاء بينه وبين محم
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التاب اختلافاً وتناقضاً.

وأما أحاديث الحمة الت يعلِّمها اله لرسوله فجميعها تجدها لا تُناقض العقل والمنطق، وليس شرطاً أن
يون لأحاديث النب البرهان البين ف محم القرآن كون الأحاديث الحق عن النب إما أن توافق مع ما جاء
ف القرآن العظيم أو لا تخالفه ف شء ولن الأحاديث الت تأت متناقضة مع القرآن العظيم فه أحاديث
باطلة جاءت من عند غير اله، وأما أحاديث الحمة فه كذلك من عند اله كون اله يعلّم رسله التاب
ميكزينَا واتآي ملَيتْلُو عي منم وسر ميلْنَا فسرا امك} :ه تعالمة، تصديقاً لقول الومن أحاديث الح

ويعلِّمم الْتَاب والْحمةَ ويعلِّمم ما لَم تَونُوا تَعلَمونَ ﴿١٥١﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وأعلم أنّ فيك يا محمودي شيطاناً رجيماً كونك من الذين يسعون معاجزين ف آيات اله بغير الحق فأنت
من الذين قال اله عنهم ف محم كتابه: {والَّذِين يسعونَ ف آياتنَا معاجِزِين اولَـٰئكَ ف الْعذَابِ محضرونَ

﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

لَونُونَ ﴿٩٦﴾ وموي  َكبر تملك هِملَيع قَّتح نَّ الَّذِينم كتابه: {امح ه عنهم فوأراك من الذين قال ال
جاءتْهم كل آية حتَّ يرۇا الْعذَاب اليم ﴿٩٧﴾} صدق اله العظيم [يونس].

وما دمت يا أيها المحمودي ترى إنك أعلم من الإمام ناصر محمد اليمان فلماذا لم تدعُ علماء المسلمين من
قبل إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم حت تحم بينهم فيما كانوا فيه يختلفون فتوحد صفهم

وتجمع كلمتهم فتجعلهم أمة واحدة عل صراط مستقيم إن كنت من الصادقين؟ ولن هيهات هيهات وتاله
إنّ أراك من الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون من الذين أضلّوا أنفَسهم وأضلّوا أمتهم بقولهم عل اله ما

لا يعلمون.

وأما بالنسبة لشواك أنّه تم حجبك ف موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان حت لا تقيم عليه الحجة
ة بالحقالحج ناصر محمد اليمان الإمام المهدي م علفيما يدعو إليه علماء المسلمين، ومن ثم نقول: هيا أق
فيما تم طرحه للحوار بين وبين علماء الأمة ف المسائل الت تخص دين الإسلام فبينّا لهم الحم بالحق فيما
المسلمين إل الدين لجمع صف نك تريد أن نخرج عن مسار الحوار فول ،كانوا فيه يختلفون فتلك مهمت

مسارٍ آخر لا يخص الحوار ف الدين، ولن اله ابتعثن لتصحيح عقائد الدين لدى المسلمين والناس
علوم الدين عل ه زادك بسطةً ففإن كان ال ،بالحق دعوة المهدي ون عليه التركيز فأجمعين، وهذا ما ي
علماء المسلمين وجعلك للناس إماماً كريماً لتحم بينهم فيما كانوا فيه يختلفون فلل دعوى برهان. وقال

اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم انْ كنْتُم صادِقين} [البقرة:111].
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وقال اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم ۖ هـٰذَا ذِكر من مع وذِكر من قَبل ۗ بل اكثَرهم  يعلَمونَ الْحق ۖ فَهم
معرِضونَ} صدق اله العظيم [الأنبياء:24].

ونحن الآن نتحاور ف علوم الدين الأول والأهم الت تنفع المسلمين فتعيدهم إل الصراط المستقيم، ولا نريد
أن نخرج عن هذا المسار إلا أن تجبروا المهدي المنتظَر فأجد أحداً منم يحرف كلام اله عن مواضعه

المقصودة بالحق فوجب عل الذود عن حياض الدّين وأن أوقفه عند حدِّه بالبيان الحق لتلك الآية، إلا أن
أراه نطق بالحق فما ينبغ ل أن أنر الحق أو تأخذن العزة بالإثم؛ بل من كان ينطق بالحق صدقنا منطقه
ه تُرجع الأمور يعلمال فإذا هو زاهق، وإل ه بالباطل دحضنا الباطل بالحقال ومن كان ينطق عل بالحق

خائنة الأعين وما تخف الصدور، ويعلم اله الذين يصدفون عن آيات اله ف محم كتابه فيسعون إل عدم
اتّباع الحق من ربهم، وكأنّ أراك منهم يا المحمودي قبيل محمود أبو حمزة من الذين يسعون للتصديف عن
آيات التاب وعدم اتّباع محم التاب من الذين قال اله عنهم ف محم كتابه: {سنَجزِي الَّذِين يصدِفُونَ

عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُوا يصدِفُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:157].

وأحيطُك علماً بأنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لا يزال ف جعبته الثير من البيان الحق لآيات
التاب ونبدأ بالأهم فالمهِم كما علّمن رب كون المهدي المنتظَر بشير ونذير كمثل الأنبياء وابتعثه اله بنفس

شِّرِينبم ا ينلسرالْم لسا نُرمو} :ه تعالذات الغرض من بعث الأنبياء والمرسلين. تصديقاً لقول ال
ومنذِرِين ۖ فَمن آمن واصلَح فََ خَوف علَيهِم و هم يحزنُونَ ﴿٤٨﴾} صدق اله العظيم [الأنعام]، ولن

تجادلون من القرآن إلا وجئتُم بالحق وأحسن تفسيراً بإذن اله العليم الحيم.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
. المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان عدو شياطين البشر؛ المهدي

_______________
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- 47 -
الإمام ناصر محمد اليمان

19 ‐ 03 ‐ 1432 هـ
23 ‐ 02 ‐ 2011 مـ

02:41 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

بيان طلب المباهلة التابية بين الإمام المهدي و أب حمزة محمود المصري ..

ه وآله الأطهار، والصلاة والسلام علجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
جميع الرسل من اله إل الجن والإنس وآلهم الأطهار والتابعين لرسل ربهم من الجن والإنس ولا نفرق بين

أحد من رسله ونحن له مسلمون..
،ولا يريدون غير الحق ه جميعاً الذين يبحثون عن الحقال ف ه وبركاته أحبتم ورحمة الالسلام علي

الذين لو علموا سبيل الحق اتّخذوه سبيلا، وأما ذريات شياطين البشر فهم الذين إن يروا الحق لا يتخذوه
سبيلا ويسعون الليل والنهار ليطفئوا نور الحق من بعدما تبين لهم أنّه الحق فغضب اله عليهم ولعنهم وأعدّ
لهم عذاباً عظيماً، ومنهم أبو حمزة محمود المصري ومن كان عل شاكلته، وبما أنّه ليعلم علم اليقين أنَّ
الإمام المهدي المنتظَر هو حقاً الإمام ناصر محمد اليمان لا شكّ ولا ريب ولذلك شمر لحرب دعوة الإمام

المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان فيصدّ الناس عن اتّباع الإمام ناصر محمد اليمان الليل والنهار،
ويريد أن يطف نور اله ويأب اله إلا أن يتم نوره ولو كره المجرمون ظهوره، ولذلك تجدون أنّ الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان قد أعلن لم النتيجة ف بيان طلب المباهلة التابية بينه وبين أب حمزة

محمود المصري، وأفتيناكم مسبقاً أنه لن يجرؤ ولن يجرؤ وأكدنا أنه لن يجرؤ عل التقدّم إل مباهلة الإمام
ناصر محمد اليمان التابية بالحق، وأفتيناكم أنّه سوف يتهرب من مباهلة الإمام المهدي ناصر محمد

اليمان فيضع لها شروطاً من عند نفسه ما أنزل اله بها من سلطان، ومن ثم تبين لم الحق أن أبا حمزة
فعلا تهرب من المباهلة وتملّص منها.

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: فما يدري الإمام ناصر محمد اليمان أنّ أبا حمزة محمود المصري سوف
يتهرب من المباهلة؟ والجواب: كون أعلم أنّ أبا حمزة من شياطين البشر الذين لو علموا بالمهدي المنتظَر
الحق من ربهم يصدّون عن اتِّباعه صدوداً كبيراً ومن هم عل شاكلته تجدونهم ف محم التاب ف قول

اله تعال: {ذَٰلكَ بِانَّهم كرِهوا ما انزل اللَّـه فَاحبطَ اعمالَهم ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [محمد].
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ولذلك تجدون أبا حمزة محمود المصري يصدّ بل حيلة ووسيلة عن اتّباع هذا القرآن العظيم الذي يدعو
ون فم القرآن العظيم سواء يفر لما خالف لمحالذي ي ناصر محمد اليمان اتِّباعه الإمام المهدي إل
ه من الحقة، وبما أنّ أبا حمزة من الذين كرِهوا ما أنزل النة النبويأحاديث الس التوراة أو الإنجيل أو ف

ولذلك تجدونه يصدّ عن اتّباع الإمام المهدي الذي يتّبع هذا القرآن العظيم كون أبو حمزة يعلم أنّ كتاب اله
القرآن العظيم من دعا إليه هدي إل صراط مستقيم وسوف يخرج النّاس من الظلمات إل النور كما أخرج
به محمدٌ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ الذين اتبعوه من الظلمات إل النور، تصديقاً لقول اله

تعال: {كتَاب انْزلْنَاه الَيكَ لتُخْرِج النَّاس من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ بِاذْنِ ربهم الَ صراط الْعزِيزِ الْحميدِ}
[إبراهيم:1].

تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ هـٰذَا الْقُرآنَ يهدِي للَّت ه اقْوم ويبشِّر الْمومنين الَّذِين يعملُونَ الصالحاتِ انَّ
لَهم اجرا كبِيرا ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

وقد جعل اله القرآن العظيم هو المرجع والحم والمهيمن عل التوراة والإنجيل، فجعل فيه الحم بين أهل
التاب فيما كانوا فيه يختلفون، ويبين لهم ما تم إخفاؤه من التوراة والإنجيل ثم زَيفوا وحرفوا ف التوراة
نتُما كما ميرثك مَل نيبولُنَا يسر مكاءتَابِ قَدْ جْال لها اي} :ه تعالالبشر ولذلك قال ال والإنجيل شياطين

عاتَّب نم اللَّـه دِي بِهه١٥﴾ ي﴿ بِينم تَابكو نُور اللَّـه نم مكاءيرٍ قَدْ جثن كفُو ععيتَابِ وْال نتُخْفُونَ م
رِضوانَه سبل السَم ويخْرِجهم من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ بِاذْنه ويهدِيهِم الَ صراط مستَقيم ﴿١٦﴾} صدق اله

العظيم [المائدة].

هذْنالنُّورِ بِا َلاتِ االظُّلُم نم مهخْرِجيو مَالس لبس انَهورِض عاتَّب نم هال دِي بِههي} :ه تعالفانظروا لقول ال
ويهدِيهِم إل صراط مستقيم} صدق اله العظيم، ولن أبا حمزة محمود المصري لا يريد اتّباع هذا القرآن

العظيم، ولا يريد الاحتام إليه كونه من طائفة المغضوب عليهم الذين كرِهوا رضوان اله ويتّبعون ما
مالَهمعطَ ابحفَا انَهووا رِضرِهكو خَطَ اللَّـهسا اوا معاتَّب منَّهكَ بِاذَٰل} :ه تعالطه من الذين قال عنهم السخي

﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [محمد].

وبما أنّ الإمام المهدي ابتعثه اله كذلك ليخرج الناس بالقرآن العظيم من الظلمات إل النور فيهديهم بالبيان
الحق للقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد، فيبينه كما كان يبينه للناس محمدٌ رسول اله ‐ صل اله
ه تعالأبا حمزة محمود المصري من الذين قال ال نونوا يعلمون، ولعليه وآله وسلم ‐ ويعلّمهم ما لم ي
عنهم ف محم كتابه: {ذَٰلكَ بِانَّهم كرِهوا ما انزل اللَّـه فَاحبطَ اعمالَهم} برغم أنّه يظهر الإيمان ويبطن الفر
والمر ليصدّ عن اتّباع البيان الحق للذِّكر باتّباع الأحاديث الت جاءت من عند غير اله افتراء عل رسوله
عليه الصلاة والسلام، ولذلك يقول إنّه سنّ وهو ليس منهم ف شء، كون أهل السنة والجماعة إنْ تبين لهم
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الحق من ربهم فسوف يتّبعوه، وأغلب أنصار الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل حدّ الآن هم من أهل
السنة والجماعة، وأما أبو حمزة محمود المصري فلا هو من أهل السنة والجماعة ولا هو من الشيعة ولا من
الفار الذين لا يعلمون ولا من الضالين الذين ضل سعيهم ف الحياة الدنيا ويحسبون أنهم مهتدون! بل هو

بِيلا سورن ياو ًبِيس ذُوهتَّخي  ِشْدالر بِيلا سورن ياعنهم: {و ه تعالمن المغضوب عليهم من الذين قال ال
الْغَ يتَّخذُوه سبِيل} صدق اله العظيم [الأعراف:146].

ألا واله لو كان يرى أبو حمزة أنّ ناصر محمد اليمان يفتري عل اله بغير الحق فيعتقد شفاعة العبيد بين
يدي الرب المعبود وبالغ ف الأنبياء والمرسلين وحصر الوسيلة ف حب اله وقربه عل الأنبياء والمرسلين
ه يوم الدين إذاً لاتَّخذ أبو حمزة الإمام ناصر محمد اليمانمن دون الصالحين كونهم شفعاءهم بين يدي ال
خليلا ولشهِد أنّ الإمام ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر، كونه علم أنّ ناصر محمد اليمان ليس
المهدي لو كان يدعو إل الشرك باله بالمبالغة ف أنبيائه ورسله وعقيدة الشفاعة للأنبياء والمرسلين بين

يدي اله، ولن أبا حمزة محمود المصري وجد أنّ الإمام ناصر محمد اليمان يفر بشفاعة العبيد بين يدي
الرب المعبود فينذِر البشر ما أنذرهم به الأنبياء والمرسلين أن يفروا بشفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود

فيستغنوا برحمة اله أرحم بهم من أنبيائه وأوليائه، ولذلك قال اله تعال: {وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَروا
الَ ربهِم ۙ لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ولا شفيع ه ولهم أن يعلموا أنّهم ليس لهم من دون الالمنتظَر ينذر الذين يخافون رب وكذلك الإمام المهدي
ه شيئاً، وقد ألقعنه الأنبياء والأولياء من دون ال غنعذاباً كبيراً ولن ي هال ذِقْهيوم الدين، وأنّ من يظلم ي
اله السؤال إل أنبيائه: فهل أنتم من أضللتم عبادي عن سواء السبيل فحصرتم لم الوسيلة إل الرب من
دونهم فوعدتموهم بالشفاعة لهم من ذنوبهم بين يدي ربهم؟ فأجاب كافة الأنبياء والأولياء ربهم وقالوا: {ما

كانَ ينبغ لَنَا ان نَّتَّخذَ من دونكَ من اولياء ولَـٰن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا} صدق
اله العظيم [الفرقان:18].

فقد نفوا وكذبوا بشفاعتهم للمؤمنين بين يدي ربهم. وقال اله تعال: {ويوم يحشُرهم وما يعبدُونَ من دونِ
اللَّـه فَيقُول اانتُم اضلَلْتُم عبادِي هـٰوء ام هم ضلُّوا السبِيل ﴿١٧﴾ قَالُوا سبحانَكَ ما كانَ ينبغ لَنَا ان نَّتَّخذَ

من دونكَ من اولياء ولَـٰن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا ﴿١٨﴾ فَقَدْ كذَّبوكم بِما تَقُولُونَ
فَما تَستَطيعونَ صرفًا و نَصرا ومن يظْلم منم نُذِقْه عذَابا كبِيرا ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

نُذِقْه منم مظْلن يما ورنَص فًا ورونَ صيعتَطا تَسا تَقُولُونَ فَمم بِموكذَّبفَقَدْ ك} :ه تعالفانظروا لقول ال
عذَابا كبِيرا} صدق اله العظيم؛ أي كذبوكم يا معشر الذين يعتقدون بشفاعة أولياء اله لعباده بين يديه من
ه ‐ صلكون محمد رسول ال {ابِيرا كذَابع نُذِقْه منم مظْلن يما ورنَص فًا ورونَ صيعتَطا تَسفَم} :ذنوبهم
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اله عليه وآله وسلم ‐ وجميع الأنبياء والمرسلين ابتعثهم اله لينذِورا من عقيدة الشفاعة لأولياء اله من
يعشَف و لو هونن دم ملَه سلَي ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالدونه، ولذلك قال ال

لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ومن ثم علم أبو حمزة محمود المصري ومن كان عل شاكلته من المغضوب عليهم أنّ الإمام ناصر محمد
اليمان ينذر البشر بما أنذرهم به من قبل الأنبياء والمرسلين، وعلموا أنّه سوف يخرج العبيد من عبادة العبيد
وتعظيمهم بغير الحق إل عبادة الرب المعبود، ولذلك أعلن أبو حمزة محمود المصري الحرب ف الإنترنت

المنتظَر إل ويصدُّ عن دعوة الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان الإمام المهدي ة علالعالمي
الاحتام إل الذِّكر صدوداً كبيراً كونه من ذريات فريق أعرضوا عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن
العظيم لأنهم يعلمون أنه الحق من ربهم وقال اله تعال: {الَم تَر الَ الَّذِين اوتُوا نَصيبا من الْتَابِ يدْعونَ
ا نَا النَّارسقَالُوا لَن تَم منَّهكَ بِاونَ ﴿٢٣﴾ذَٰلرِضعم مهو منْهم فَرِيق َّلتَوي ثُم منَهيب محيل تَابِ اللَّـهك َلا
لك تۇفِّيو يهف بير  مويل منَاهعمذَا جا فيَونَ ﴿٢٤﴾ ففْتَرانُوا يا كهِم مدِين ف مهغَراتٍ ودُودعا ماميا

نَفْسٍ ما كسبت وهم  يظْلَمونَ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ولذلك تجدون أبو حمزة محمود المصري يصدّ عن الاحتام إل كتاب اله اتباع آيات التاب المحمات
تياولِ رسالر َلاو اللَّـه لنزا ام َلا االَوتَع ملَه يلذَا قاه عنهم: {وصدوداً كبيراً كونه من ذريات الذين قال ال

الْمنَافقين يصدُّونَ عنكَ صدُودا ﴿٦١﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ه ‐ صلتون عن محمد رسول البير للصد عن الذكر ويفر والمبطنون الظهرون الإيمان ويبرغم أنّهم ي
اله عليه وآله وسلم ‐ غير الأحاديث الت يقولها ف السنة النبوية، ولذلك قال محمد رسول اله ‐ صل اله
يهف هال تَابك :ه؟ قَاليا رسول ال جخْرا الْمتْنَةٌ، فقيل: فَمونُ فَتا سنَّهعليه وآله وسلم ‐ لصحابته الأخيار: [ا
،هال همارٍ قَصبج نم هكتَر نلِ، مزبِالْه سولَي لالْفَص ووه ،مَنيا بم محو ،مدَكعا بم رخَبو ،مَلقَب نم انَب

وهو ،يمتَقساطُ الْمرالص وهو ،يمالْح رالذِّك وهو ،ينتالْم هال لبح وه ،هال لَّهضا رِهدَى من غَيالْه َتَغاب نوم
تَنْقَض و ،دالر ةثْرك نم خْلَقي و ،اءلَمالْع نْهم عشْبي نَةُ، ولْسا بِه تَلْتَبِس و ،اءوها تَزِيغُ بِه  الَّذِي
بِه قَال نشْدِ، مالر َلدِي اها يبجآنًا عنَا قُرعمنَّا سقَالُوا: ا َّتح ‐ تْهعمذْ سا الجن نْتَهي الَّذِي لَم وه هبائجع
صدَق، ومن عمل بِه اجِر ومن حم بِه عدَل، ومن دعا الَيه هدِي إل صراط مستقيم] صدق عليه الصلاة

والسلام.

ه الواحد القهار فولن يأخذ بهذا الحديث أبو حمزة محمود المصري كون هذا الحديث مصدق لفتوى ال
محم الذكر عن الطريقة لشف الأحاديث المذوبة عن النب ف قول اله تعال: {من يطع الرسول فَقَدْ
اطَاعَ اللَّـه ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ علَيهِم حفيظًا ﴿٨٠﴾ ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ
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ََف٨١﴾ ا﴿ ًيكو بِاللَّـه َفكو اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ فَايبا يم تُبي اللَّـهو الَّذِي تَقُول رغَي منْهم
يتَدَبرونَ الْقُرآن ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اختلافاً كثيرا ﴿٨٢﴾ واذَا جاءهم امر من امن اوِ
اللَّـه لفَض لَوو منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو وا بِهذَاعفِ االْخَو

علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ولن تجدوا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ينر الأحاديث الحق ف السنة النبوية، ألا واله لو انر حديثاً
حقاً فيها من عند اله ورسوله إذاً لأنرت إحدى آيات التاب، كون الحديث الحق إنما يأت بياناً لإحدى

آيات القرآن العظيم. تصديقاً لقول اله تعال:{وانزلْنَا الَيكَ الذِّكر لتُبين للنَّاسِ ما نُزل الَيهِم ولَعلَّهم يتَفَرونَ}
صدق اله العظيم [النحل:44].

إذاً الحديث النّبوي الحق إنّما يأت لشرح وبيان بعض آيات القرآن ولا ينبغ لمحمدٍ رسول اله ‐ صل اله
عليه وآله وسلم ‐ أن ينطق بحديثٍ يخالف لمحم القرآن كونه لا ينطق عن الهوى عليه الصلاة والسلام،
آنَهقُر فَاتَّبِع نَاهاذَا قَرفَا} :ه تعاله أنها من عند الرحمن. تصديقاً لقول الذلك أحاديث البيان أشهدُ لف

﴿١٨﴾ ثُم انَّ علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [القيامة].

ولذلك لن تجدوا الإمام المهدي لا ينر من أحاديث السنة النبوية إلا ما جاء مخالف لمحم القرآن العظيم
من آيات أم التاب البينات لعالمم وجاهلم، كون أعلم أن الحديث الذي يأت مخالفاً لمحم القرآن ليس
من عند الرحمن بل من عند الشيطان، وبما أنّ الحق والباطل نقيضان لا يتّفقان فحتماً تجدون بينها وبين
منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو} :ه تعالم القرآن اختلافاً كثيراً. تصديقاً لقول المح
غَير الَّذِي تَقُول واللَّـه يتُب ما يبيتُونَ فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ

الْقُرآن ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اختلافاً كثيرا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النساء].

أي ولو كان الحديث النّبوي من عند غير اله لوجدوا بينه وبين القرآن اختلافاً كثيراً كونه يخاطب اله
المسلمون ف هذا الآيات وليس الافرون، ولذلك قال اله تعال: {واذَا جاءهم امر من امن اوِ الْخَوفِ

ملَيع اللَّـه لفَض لَوو منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو وا بِهذَاعا
ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ه إلا الحقال لا أقول عل حقيق ،وجميع الباحثين عن الحق الهاشم ريم السيد عمر المتحمال ويا أخ
وما ينبغ للإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم أن يتّبع أهواء الشيعة والسنة ولا أهواء جميع الذين فرقوا
دينهم شيعاً وكل حزبٍ بما لديهم فرحون بل أنطق بالحق من رب العالمين لا شكّ ولا ريب، فأهدي بالقرآن
ه علرسوله وحجة ال ه علة الالناس بالقرآن العظيم كونه حج حاجصراط العزيز الحميد وا المجيد إل
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قومه والناس كافة من بعد تبليغه للعالمين، ولذلك قال اله تعال: {وانَّه لَذِكر لَّكَ ولقَومكَ ۖ وسوف تُسالُونَ
﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

وأنزله اله ل تتبعوه وحفظه من التحريف حت لا تون الحجة عل اله يوم الدين وقال اله تعال: {وهـٰذَا
كتَاب انزلْنَاه مباركٌ فَاتَّبِعوه واتَّقُوا لَعلَّم تُرحمونَ ﴿١٥٥﴾ ان تَقُولُوا انَّما انزِل الْتَاب علَ طَائفَتَين من
قَبلنَا وان كنَّا عن دِراستهِم لَغَافلين ﴿١٥٦﴾ او تَقُولُوا لَو انَّا انزِل علَينَا الْتَاب لَنَّا اهدَىٰ منْهم فَقَدْ جاءكم
ندِفُونَ عصي زِي الَّذِيننَجا سنْهع دَفصو اتِ اللَّـهبِآي ذَّبن كمم ظْلَما نةٌ فَممحردًى وهم ونَةٌ من ربيب

آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُوا يصدِفُونَ ﴿١٥٧﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ومن الذين يصدفون عن آيات اله ف محم كتابه ويسعون لعدم اتّباع آيات التاب المحمات أبو حمزة
محمود المصري ويصدّ صدوداً كبيراً كونه من ذريات الشياطين الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر
والمر ليصدّوا البشر عن اتباع الذكر المحفوظ من التحريف وهم له كارهون، كون أبو حمزة ليعلم علم
اليقين أن ناصر محمد اليمان يدعو للحق ويهدي إل صراط مستقيم ولذلك أفتيتم أنه لن يتجرأ لمباهلة

المهدي المنتظَر التابية ف هذا الموقع المحايد فنجعلم عل المباهلة بالحق من الشاهدين.

وبما أنّ أرى أبو حمزة محمود المصري يسع ليطف نور اله ويدلس ويفتري عل الإمام ناصر محمد
ه ‐ صلنّة محمد رسول الر سني أنّ ناصر محمد اليمان فتنظر المسلمين وي ه بدعوته فويشو اليمان

اله عليه وآله وسلم ‐ وهو يعلم أنّ ناصر محمد اليمان لا ينر من أحاديث السنة إلا ما خالف لمحم
ل حيلةنظر المسلمين ب وتشويه دعوته ف القرآن العظيم ويحاول تشويه الإمام ناصر محمد اليمان

ووسيلة، فم أعرضنا عنه وصبرنا علّه يتذكر أو يخش، ولنه تبين ل أنّه عدو لرب العالمين وليس من
الضالّين الذين لا يعلمون، وعليه فإن أتبرأ منه، وأشهدُ الأنصار السابقين الأخيار وأشهدُ كافة الباحثين عن
الحق وأشهدُ رئيس هذه الرابطة العالمية الهاشمية فضيلة الأخ الريم محمد بن عل الحسن وأشهدُ السيد
ّه شهيداً أنبال ه وكفة وأشهدُ الة العالميالرابطة العلمي وكافة المشرفين عل الهاشم عمر المتحم

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أدعو أبا حمزة محمود المصري إل أن نبتهل إل اله بالمباهلة التابية
ف هذا الموقع المبارك والمحايد: {{{{ثُم نَبتَهِل فَنَجعل لَّعنَت اللَّـه علَ الْاذِبِين }}}} [آل عمران:61].

التقدّم لمباهلة الإمام ناصر محمد اليمان وهو أسرع الحاسبين، وإن أبيت ه بيننا بالحقم الومن ثم يح
فف عن حرب الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان حت لا تجوز عليك لعنة اله وملائته والناس
أجمعين إل يوم الدين فقد نلت غضباً من اله ومقتاً عظيماً، فأحبطت نفسك وساء مصيرك والحم له

خير الفاصلين.
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ويا أيها السيد الريم عمر المتحم الهاشم، لقد أفتان رب أنّ المهدي المنتظَر وأنّه لا يجادلنا عالم أو
جاهل من القرآن العظيم إلا غلبته بالحق من رب العالمين حت أجعله بين خيارين اثنين إما شاكراً فيتبع

الحق من ربه، وإما كفوراً بما أنزل اله ف محم القرآن العظيم فيعذبه اله عذاباً نراً.

وأشهدُ له شهادة الحق اليقين أن لا إله إلا اله وحده لا شريك له وأشهدُ أن محمداً عبده ورسوله ولا نفرق
بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، وأشهدُ أن المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وإن كنت من

ته والناس أجمعين إله وملائلعنة ال العالمين فإن عل من رب المنتظَر الحق اذبين ولست المهديال
يوم الدين، ولا ألعن الذين كذبون وهم لا يعلمون أن المهدي المنتظَر الحق من رب العالمين وأقول كما قال

{يمحر نَّكَ غَفُورفَا انصع نمو ۖ ِّنم نَّهفَا نن تَبِعفَم} :ه إبراهيم عليه الصلاة والسلامخليل ال
[إبراهيم:36].

وأما شياطين البشر ألدّ أعداء اله ورسوله والمهدي المنتظَر الذين لو علموا أنّ المهدي المنتظَر الحق من
ربهم ومن ثم يعلنون الحرب عل الإمام المهدي ويريدون أن يطفئوا نور اله ويأب اله إلا أن يتم نوره ولو
كره المجرمون ظهوره فإنّ رب بيدهم عليم وسوف يحم اله بين وبينهم بالحق وهو أسرع الحاسبين.

ويا معشر علماء المسلمين وأمتهم ألم يأنْ لم أن تخشع قلوبم إل ذكر اله المحفوظ من التحريف ولا
تونوا أول معرض عن دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الت يدعو بها علماء المسلمين والنصارى
واليهود للاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم؟ فلا تونوا أول كافرٍ بالقرآن العظيم وأنتم به مؤمنون، أفلا

تتقون؟ أم طال عليم الأمد فقست قلوبم عن ذكر اله المحفوظ من التحريف؟ أفلا تعلمون أن اله
مهقُلُوب ن تَخْشَعنُوا اآم لَّذِيننِ لاي لَما} :ه تعالقول ال المنتظَر ف عصر بعث المهدي م أنتم اليوم فيخاطب

ۖ مهقُلُوب تدُ فَقَسما هِملَيع فَطَال لن قَبم تَابْوتُوا الا الَّذِينونُوا كي و قالْح نم لا نَزمو رِ اللَّـهذِكل
وكثير منْهم فَاسقُونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الحديد].

فاتقوا اله واستجيبوا لما يحي به اله قلوبم بنور القرآن العظيم، فما دعوتُم إل باطل أم أنّم ترون دعوة
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل عبادة اله وحده لا شريك له باطل؟ أم أنّم ترون دعوة الإمام

المهدي ناصر محمد اليمان إل علماء المسلمين والنصارى واليهود للاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم
باطل، فما لم كيف تحمون، أفلا تتقون؟ فمن يجِركم من عذاب اله إن كان الإمام المهدي ناصر محمد

شخص الإمام ناصر محمد اليمان ه علم الكُ كاذباً فعليه كذبه ولن يحاسبلمن الصادقين؟ وإن َي اليمان
سواء يون هو المهدي المنتظَر أو مجدد للدين بل سوف يحاسبم اله عل الاعراض عن الدعوة إل اله
هلَيع بر اللَّـه مذَٰل ۚ اللَّـه َلا همفَح ءَن شم يهف ا اخْتَلَفْتُممو} :ه تعالم تصديقاً لقول الم بينليح

تَوكلْت والَيه انيب ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الشورى].
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وما عل الإمام المهدي إلا أن يستنبط لم حم اله البين من محم كتابه القرآن العظيم إن كنتم به
مؤمنون، فلماذا عن الدعوة إل الحق تُعرِضون، أفلا تعقلون؟ أم إنّم تنتظرون مهدياً منتظراً يبعثه اله نبياً
جديداً بتابٍ جديدٍ يدعوكم إليه، ولنم تعلمون البيان الحق لقول اله تعال: {ما كانَ محمدٌ ابا احدٍ من

رجالم ولَـٰن رسول اللَّـه وخَاتَم النَّبِيين ۗ وكانَ اللَّـه بِل شَء عليما ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم
[الأحزاب].

إذاً المهدي المنتظَر الحق من ربم إنما يبعثه اله ناصر محمد صل اله عليه وآله الأطهار وأسلم تسليماً
فلا بد له أن يجادلم بما جاء به محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ القرآنَ العظيم فيجاهدكم
نعيدكم إل ه عليه وآله وسلم ‐ حتال ه ‐ صلنه محمد رسول الم كما كان يبينه لبه جهاداً كبيراً فأبي
منهاج النبوة الأول إنْ كنتم به مؤمنين؟ ويا قوم ما كان للإمام المهدي أن يبتعثه اله متبعاً لأهوائم بل
متبعاً لما جاء به محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، وبين وبينم أصدق التب عل الإطلاق

مر العالمين عل ه المحفوظ من التحريف والتزييف القرآن العظيم؛ النسخة الواحدة الموحدة فكتاب ال
أمم البشر والعصور، فلا يستطيع أعداء اله أن يحرفوا فيه كلمةً واحدةً كونه سرعان ما يشف اله أمرهم
فيفشلوا عن تحريف كلمة واحدة، ولذلك تجدونه كنسخة واحدة ف العالمين. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّا
وهكٌ فَاتَّبِعاربم لْنَاهنزا تَابـٰذَا كهه العظيم [الحجر]، {وظُونَ ﴿٩﴾} صدق الافلَح نَّا لَهاو رلْنَا الذِّكنَز ننَح

واتَّقُوا لَعلَّم تُرحمونَ ﴿١٥٥﴾} [الأنعام].

مَالس لبس انَهورِض عاتَّب نم اللَّـه دِي بِهه١٥﴾ ي﴿ بِينم تَابكو نُور اللَّـه نم مكاءقَدْ ج} :ه تعالوقال ال
ويخْرِجهم من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ بِاذْنه ويهدِيهِم الَ صراط مستَقيم ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

فمن أصدق من اله قيلا؟ فيف يفتيم أنّ ف القرآن العظيم سبيل الهدى إذاً فيف يضل من اعتصم
بمحم التاب أفلا تذكرون؟ ولم يأمركم اله أن تتّخذوه مهجوراً من التدبر والتفر ف آياته المحمات
البينات! بل أمركم اله أن تدبروا آيات التاب المحمات البينات فتتبعوها وتفروا بما يخالف لمحم
هاتوا آيردَّبكٌ لِّياربكَ ملَيا لْنَاهنزا تَابك} :ه تعالم ترشدون. ولذلك قال اله القرآن العظيم لعلكتاب ال

وليتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [ص].

فيف السبيل لهداكم أفلا تُفتون عن المهدي المنتظَر الذي له تنتظرون؟ فهل يبعثه اله بتابٍ جديدٍ؟
ومعلوم جوابم فسوف تقولون سنةً وشيعةً وكافة المذاهب والفرق الإسلامية: "بل ننتظر المهدي المنتظَر
رجلا من الصالحين يصلحه اله وليس من المرسلين كون خاتم الأنبياء والمرسلين هو محمد رسول اله
اللَّـه ولسن رٰلَـو مالجن ردٍ محا ابدٌ امحانَ ما كم} :ه تعاله عليه وآله وسلم، تصديقاً لقول الال صل
وخَاتَم النَّبِيين} صدق اله العظيم [الأحزاب:40]، ولذلك تجدنا سنّة وشيعة وكافة المذاهب الإسلامية ننتظر
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المهدي المنتظَر ناصر محمدٍ صل اله عليه وآله وسلم".

ومن ثم يرد عليم الإمام المهدي ناصر محمد وأقول: وما تقصدون بقولم أنّم تنتظرون المهدي المنتظَر
ناصر محمدٍ؟ ومن ثم يون جوابم واحداً موحداً فتقولون: "بما أنّنا جميع مذاهب الإسلام نؤمن أنّ محمداً

رسول اله صل اله عليه وآله وسلم هو خاتم الأنبياء والمرسلين، إذاً المهدي المنتظَر يبعثه اله ناصراً
لمحمدٍ صل اله عليه وآله وسلم، فيحاج الناس بذات بصيرة محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؛

القرآن العظيم".

ناصر محمد وأقول: إذاً يا قوم لماذا تُعرضون عن دعوة الإمام المهدي م الإمام المهديعلي يرد ومن ثم
ناصر محمد إن كنتم صادقين؟ فما ه حجتم عل الإمام ناصر محمد حت تجعلون أنه من المستحيل أن
يون هو المهدي المنتظَر ناصر محمد؟ وأعلم جواب السنة والجماعة فسوف يقولون: "إن سبب الاعراض
عنك هو اختلاف اسمك كوننا نعتقد أنّ اسم الإمام المهدي هو (محمد بن عبد اله) تصديقاً لحديث محمد

رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ عن اسم المهدي المنتظَر: [يواط اسمه اسم]؛ أي يطابق اسمه
اسم! ولن اسمكَ لا يطابق اسم النب صل اله عليه وآله وسلم".

ومن ثم يرد عليم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: ومن مت يون التواطؤ هو التطابق؟ ولطالما
ضربت لم عل ذلك مثلا، فهل يصح لغةً وشرعاً أن نقول: (تطابق محمد رسول اله صل اله عليه وآله
وسلم وأبو بر الصديق عل الهجرة إل يثرب)؟ وأعلم جواب كافة علماء اللغة ف الشيعة والسنة فسوف
يقولون بلسانٍ واحدٍ موحدٍ: "كلا لا يصح لغةً وشرعاً أن نقول: تطابق محمد رسول اله صل اله عليه وآله
وسلم وأبو بر الصديق عل الهجرة إل يثرب)؛ بل الصحيح أن نقول: (تواطأ محمد رسول اله صل اله
عليه وآله وسلم وأبو بر الصديق عل الهجرة إل يثرب)، وكذلك يصح أن نقول: (توافق محمد رسول اله

صل اله عليه وآله وسلم وأبو بر الصديق عل الهجرة إل يثرب)".

ومن ثم يقيم عليم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الحجة بالحق وأقول: أفلا ترون أنّ التواطؤ ليس
التطابق بل التواطؤ هو التوافق، وتبين لم البيان الحق للحديث الحق [يواط اسمه اسم] أنّه يقصد عليه

الصلاة والسلام: يوافق الاسم (محمد) ف اسم الإمام المهدي (ناصر محمد) وف ذلك حمة بالغة من توافق
الاسم محمد ف اسم الإمام المهدي (ناصر محمد)، ل يحمل الاسم الخبر فيجعل اله خبر المهدي المنتظَر

يحمله اسمه بالحق، أفلا تذكرون؟

نالاسم عن العلم شيئاً إذا لم يزِد غنغير أنّه لن ي ،وليس عل برهاناً ل اسم ه فإذاً يا قوم قد جعل ال
اله عل كافة علماء المسلمين واليهود والنصارى بسطةً ف علم البيان الحق للقرآن العظيم، كون اله لم
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يبعثن فقط للمسلمين بل أمرن أن أحاج كافة علماء المسلمين والنصارى واليهود والناس أجمعين بهذا
القرآن العظيم حت أجعل الناس بإذن اله أمةً واحدةً عل صراط مستقيم، فهل من المعقول ان أدعو البشر

إل الاحتام إل كتاب البخاري ومسلم أو كتاب بحار الأنوار وأذر الدعوة للاحتام إل الذكر إليهم من
ربهم القرآن العظيم؟ أفلا ترون لو أنّ الإمام المهدي يتّبع أهواءكم لضللت إذاً وما أنا من المهتدين؟

وقد دخل عمر دعوة المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ف بداية السنة السابعة وأنا أدعوهم عبر هذه
الوسيلة العالمية؛ علماء المسلمين والنصارى واليهود إل الاحتام إل اله وحده ولا يشرك ف حمه

أحداً، وما عل الإمام المهدي إلا أن يستنبط لهم حم اله فيما كانوا فيه يختلفون ف الدين من محم القرآن
العظيم شرط علينا غير مذوب أن أستنبط لهم حم اله بينهم من آيات التاب المحمات البينات لعالمم
وجاهلم من آيات أم التاب لا يزيغ عما جاء فيهن إلا الفاسقون. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ
آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة]، فلا تلومون عل ترار التذكير

بآيات التاب المحمات كونه لا يوجد عندي غير كتاب اله القرآن العظيم المحفوظ من التحريف.

تؤلفونها عن الدين وليس لدي تب التكتابٍ من ال أي بيت ه الذي لا إله غيره لا أعلم أنّه يوجد فألا وال
متبة، وحت ولو كان لدي متبة عرضها كعرض السماوات والأرض لما جادلتم إلا بتاب اله القرآن
العظيم كون أعلم أنّه هو الحجة عليم من ربم لو لم تستجيبوا إل الاحتام إليه فتتّبعوه وتفرون بما

يخالف لمحمه سواء يون ف التوراة أو ف الإنجيل أو ف كتاب البخاري ومسلم أو كتاب بحار الأنوار،
فما خالف فيهم لمحم كتاب اله القرآن العظيم فإن أشهدكم وأشهدُ اله وكف باله شهيداً أنّ بما خالف
لمحم كتاب اله القرآن العظيم لمن الافرين، وسوف أفركه بنَعل قدم ولا أبال برضوانم شيئاً، فمن

شاء فليؤمن ومن شاء فليفر والحم له خير الفاصلين.

وأما أحمد البنا الذي لم يفهم المقصود بوح التّفهيم فيزعم أنَّ ناصر محمد اليمان يوح إليه شيطانٌ
رجيم، ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: وكيف يوح الشيطان إل ناصر محمد

اليمان أن يجادلم بمحم القرآن العظيم؟ أم تجد أنّ أجادلم بتابٍ جديدٍ إذاً لصدقت وكذب الإمام
ناصر محمد اليمان! وإن كان الإمام ناصر محمد اليمان يوح اله إليه بوح التّفهيم عن سلطان العلم
يستنبطه لم من القرآن العظيم وليس أنّه أتاكم بوح جديدٍ فصدق الإمام ناصر محمد اليمان، وأما إذا

كان وح التّفهيم من الرب إل القلب هو وسوسة شيطان رجيم وليس من الرحمن الرحيم فسوف تجدونه
معدوم البرهان من سلطان العلم؛ بل قول عل اله بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً فذلك هو أمر

الشيطان الذي يأمركم أن تقولوا عل اله ما لا تعلمون يا أحمد البنّا، فإنّك من الذين يقولون عل اله ما لا
يعلمون ويحسبون أنّهم مهتدون، فلا تجبر المهدي المنتظَر أن يبتهل إل اله فنجعل لعنة اله عل الاذبين.



23-02-2011 بيان طلب المباهلة التابية بين الإمام المهدي و أب حمزة محمود المصري ..  37

n-ye.me/36887 223/978

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان أخو المسلمين ألدُّ أعداء شياطين البشر المهدي

_________________
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الإمام ناصر محمد اليمان

19 ‐ 03 ‐ 1432 هـ
23 ‐ 02 ‐ 2011 مـ

05:20 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــ

{ وقَال يا قَوم لَقَدْ ابلَغْتُم رِساتِ رب ونَصحت لَم ۖ فَيف آس علَ قَوم كافرِين } صدق اله العظيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم {قُل هاتُوا برهانَم ان كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم [النمل:64].
الذي يدعو إل المنتظَر ناصر محمد اليمان ويا سيد عمر، هل تظن إنّك بهذه الفتوى تقنع البشر أنّ المهدي
أنّ ناصر محمد اليمان بسلطان العلم عل باب جهنم، أفلا تأت عل الذكر واتِّباعه هو داع ام إلالاحت
داع عل باب جهنم أم إنّك من الذين قال اله عنهم ف محم كتابه: {ومن النَّاسِ من يجادِل ف اللَّـه بِغَيرِ

علْم و هدًى و كتَابٍ منيرٍ ﴿٨﴾} صدق اله العظيم [الحج]؟

مُلَغْتبلَقَدْ ا ما قَوي قَالكما قال أحد الأنبياء والمرسلين: {و ناصر محمد اليمان ويقول الإمام المهدي
رِساتِ رب ونَصحت لَم ۖ فَيف آس علَ قَوم كافرِين} صدق اله العظيم [الأعراف:٩٣].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

______________
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- 49 -
الإمام ناصر محمد اليمان

19 ‐ 03 ‐ 1432 هـ
23 ‐ 02 ‐ 2011 مـ

11:58 مساء
ـــــــــــــــــــــــــ

الجواب من الرب ف محم التاب عن المعرض عن الدعوة إل اتّباع آيات التاب، فما مثَله ف التاب ؟

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وأنصار الحق إل يوم
الدين..

هِملَيع اتْلو} :ه تعالقول ال المثل ف ناصر محمد اليمان أراك تضرب للإمام المهدي ويا أحمد البنّا، إن
نَّهٰلَـا وبِه نَاهفَعنَا لَرىش لَو١٧٥﴾ و﴿ الْغَاوِين نانَ مَطَانُ فالشَّي هعتْبا فَانْهلَخَ منَا فَانساتآي نَاهالَّذِي آتَي انَب
مالْقَو ثَلكَ مث ۚذَّٰللْهي هكتَتْر وا ثلْهي هلَيع لمن تَحلْبِ اْال ثَلمك ثَلُهفَم ۚ اهوه عاتَّبضِ ورا َلخْلَدَ اا

الَّذِين كذَّبوا بِآياتنَا ۚ فَاقْصصِ الْقَصص لَعلَّهم يتَفَرونَ ﴿١٧٦﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

ومن ثم يفت أحمد البنّا أنّ هذا المثل ينطبق عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان! ومن ثم يرد عليك
الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: فإن وجدنا الإمام ناصر محمد اليمان يذّب بآيات التاب ويسع لصدِّ

الناس عن اتّباع آيات التاب فصدقت، وإن وجدنا أنّه ينطبق عل المذبين المعرضين عن اتّباع آيات
لمن تَحلْبِ اْال ثَلممن ينطبق يا ترى {ك لمن الصادقين، فعل وكان ناصر محمد اليمان ذبتتاب فال
علَيه يلْهث او تَتْركه يلْهث} صدق اله العظيم؟ ونترك الجواب من الرب ف محم التاب عن المعرض عن
الدعوة إل اتّباع آيات التاب، فما مثَله؟ ونترك الجواب من الرب ف محم التاب: {فَمثَلُه كمثَل الْلْبِ
ان تَحمل علَيه يلْهث او تَتْركه يلْهث ذَّلكَ مثَل الْقَوم الَّذِين كذَّبواْ بِآياتنَا فَاقْصصِ الْقَصص لَعلَّهم يتَفَرونَ}

صدق اله العظيم.

. المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان العدو اللدود لشياطين البشر؛ المهدي
_______________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=12065

الإمام ناصر محمد اليمان
20 ‐ 03 ‐ 1432 هـ
23 ‐ 02 ‐ 2011 مـ

04:54 صـباحاً
ـــــــــــــــــــــ

فتوى المهدي المنتظَر:
إنَّ معمر القذاف مجرم حربٍ ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐
وجميع المسلمين التابعين للحق إل يوم الدين..

ويا معشر المسلمين، إنّ معمر القذاف مجرم حربٍ ف الشعب الليب الأب العرب، وأراه سوف يمر بهم
مراً كبيراً ولن يرحم كبيراً ولا صغيراً ولن يرقب ف الشعب الليب إ ولا ذمةً، فلتُعلَن الحرب الإعلانية عليه
بل الوسائل الإعلامية، وشراً لمصر عل فتح حدودها مع ليبيا فذلك واجبهم نحو إخوانهم الليبيين الذين
كتب عل رحمته الت لا إله إلا هو وبحق ه بحقوأرجو من ال ،حذوا حذوهم فوجب عليهم نصرتهم بالحق

نفسه وبحق عظيم نعيم رضوان نفسه أن ينصر من يريدُ الحق ولا غير الحق سبيلا وأن يولّ عل المسلمين
خيارهم ويفيهم شرارهم وألدّ أعدائهم ويرد كيدهم ف نحورهم ويف الإسلام والمسلمين شر قاداتهم

:ه تعاله لا يخلف الميعاد. تصديقاً لقول اله شيئاً إنّ العليهم الأخيار الذين لا يشركون بال ّالأشرار ويول
هِملن قَبم الَّذِين تَخْلَفا اسمضِ كرا م ففَنَّهتَخْلساتِ لَيحاللُوا الصمعو مننُوا مآم ه الَّذِيندَ العو}

فَرن كمئاً وشَي ِونَ بشْرِكي  دُونَنبعناً يما هِمفدِ خَوعن بم مدِّلَنَّهبلَيو ملَه تَضالَّذِي ار مدِينَه ملَه نَنملَيو
بعدَ ذَلكَ فَاولَئكَ هم الْفَاسقُونَ} صدق اله العظيم [النور:55].

اللهم سلّم سلّم، اللهم انصر إخواننا الليبيين عل معمر الذي يحرف الذِّكر عن طريق التفسير الظنّ والذي
يسنه شيطانٌ رجيم يصدُّه عن الصراط المستقيم فاستحوذَ عليه الشيطان، اللهم اكفِ إخوان الليبيين شره
وأذاه وانصرهم عليه نصر عزيزٍ مقتدرٍ وإل اله تُرجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور، اللهم

وعجل بالظهور من بعد التمهيد إنّك أنت العزيز الحميد.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=12065
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=12065
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وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_______________
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- 50 -
الإمام ناصر محمد اليمان

21 ‐ 03 ‐ 1432 هـ
25 ‐ 02 ‐ 2011 مـ

02:14 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

اله هو من يعلّم الإمام المهدي البيان الحق للقرآن من ذات القرآن ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار والسابقين الأنصار من
قبل الفتح والتمين وجميع المسلمين ال يوم الدين..

ويا أيها المحمودي، سل عن أي آية تريد بيانها بالحق من الغلاف إل الغلاف ف كتاب اله المحفوظ من
له تفصيلاه وأفصبإذن ال ذوب أن آتيك ببيانها بالحقه وعداً غير مالتحريف القرآن العظيم وأعدك بإذن ال
وأحسن تفسيراً تصديقاً لقول اله تعال: {و ياتُونَكَ بِمثَل ا جِىنَاكَ بِالْحق واحسن تَفْسيرا ﴿٣٣﴾} صدق

اله العظيم [الفرقان].

يلق تاب لم أكن أعلم ببيانها حتأنّ كثيراً من آيات ال وجميع الباحثين عن الحق وأحيطك علماً بالحق
إلينا أحد السائلين طالباً بيانها، ومن ثم أقوم بالضغط بالرد وأنا لم أعلم بعد ببيانها الحق الذي لا يحتمل

الشكّ، وما إنْ أبدأ بذكر اسم اله وأقول {بسم اله الرحمن الرحيم} ومن ثم أرى من رب العجب العجاب
بآياتٍ ف ه يعلّمنالتّفهيم وليس وسوسة شيطان رجيم، كون ال بيانها إنْ يشأ بوح فسرعان ما يعلِّمن

نتاب همن القرآن العظيم كون آيات ال تفصيلا رب لها لفصي جعلها بياناً لهذه الآية ومن ثم تاب التال
أصلا مفصلات ف ذات القرآن، فوزّع التفصيل ف آيات التاب ولذلك تجدون أستنبط لم حم اله

:ه تعالن أكثركم لا يعلمون. وقال التاب كون تفصيله فيه، ولمن هنا وهناك من مختلف آيات ال بالحق
{افَغَير اللَّـه ابتَغ حما وهو الَّذِي انزل الَيم الْتَاب مفَصً} صدق اله العظيم [الأنعام:114]، وبما أنّ

ناصر محمد اليمان يأت بتفصيل القرآن من ذات القرآن ولذلك لا تجدون أي تناقض ف البيان الحق للقرآن
العظيم؛ بل آتيم بتفصيله بشل موسع ونفصله تفصيلا بالحق لا شكّ ولا ريب مما علَّمن رب بأحسن

تفسيرٍ من تفاسير المفسرين منم.

ولسوف أضرب لك عل ذلك مثلا ف آية من قصص القرآن عن الرد الموحد للفرة من أمم الأنبياء جميعاً.
وه قول اله تعال: {كذَٰلكَ ما اتَ الَّذِين من قَبلهِم من رسولٍ ا قَالُوا ساحر او مجنُونٌ ﴿٥٢﴾} صدق اله
العظيم [الذاريات]. فسرها المفسرون بشء من الحق ولنك لن تجدهم استطاعوا أن يفصلوها تفصيلا كما
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َتا اكَ مذَٰلك} :ه تعاللنتدبر تفسير المفسرين لقول ال ونأت ،ناصر محمد اليمان لها الإمام المهديفص
الَّذِين من قَبلهِم من رسولٍ ا قَالُوا ساحر او مجنُونٌ} صدق اله العظيم، ونأت الآن إل ما اتفق عليه

المفسرون وجاءوا بتفسيرٍ واحدٍ موحدٍ أن التفسير القول ف تأويل قوله تعال: {كذَٰلكَ ما اتَ الَّذِين من قَبلهِم
طَاغُونَ ﴿٥٣﴾} [الذاريات]. وما يل مقَو مه لب ۚ ا بِهواصتَونُونٌ ﴿٥٢﴾ اجم وا راحقَالُوا س ولٍ اسن رم

تفسيرهم:

إقتباس

(يقول ‐ تعال ذكره ‐: كما كذبت قريش نبيها محمدا ‐ صل اله عليه وسلم ‐، وقالت: هو شاعر،
أو ساحر أو مجنون، كذلك فعلت الأمم المذبة رسلها، الذين أحل اله بهم نقمته، كقوم نوح وعاد

وثمود، وفرعون وقومه، ما أت هؤلاء القوم الذين ذكرناهم من قبلهم، يعن من قبل قريش قوم محمد ‐
صل اله عليه وسلم ‐ من رسول إلا قالوا: ساحر أو مجنون، كما قالت قريش لمحمدٍ ‐ صل اله

عليه وسلم -.
وقوله (أتواصوا به بل هم قوم طاغون) يقول ‐ تعال ذكره ‐: أأوص هؤلاء المذبين من قريش
محمدا ‐ صل اله عليه وسلم ‐ عل ما جاءهم به من الحق أوائلهم وآباؤهم الماضون من قبلهم،

بتذيب محمد ‐ صل اله عليه وسلم ‐، فقبلوا ذلك عنهم.
وبنحو الذي قلنا ف ذلك قال أهل التأويل.

ذكر من قال ذلك:
حدثنا ابن عبد الأعل قال: ثنا ابن ثور، عن معمر، عن قتادة ( أتواصوا به بل هم قوم طاغون ) قال:

أوص أولاهم أخراهم بالتذيب. حدثنا بشر قال: ثنا يزيد قال: ثنا سعيد، عن قتادة قوله (أتواصوا به):
أي كان الأول قد أوص الآخر بالتذيب. [ص: 442].

وقوله ( بل هم قوم طاغون ) يقول ‐ تعال ذكره ‐: ما أوص هؤلاء المشركون آخرهم بذلك، ولنهم
قوم متعدون طغاة عن أمر ربهم، لا يأتمرون لأمره، ولا ينتهون عما نهاهم عنه.)

ومن ثم نأت لبيان القرآن بالقرآن للإمام المهدي ناصر محمد اليمان عن قول اله تعال: {كذَٰلكَ ما اتَ الَّذِين من قَبلهِم من
رسولٍ ا قَالُوا ساحر او مجنُونٌ ﴿٥٢﴾} صدق اله العظيم [الذاريات].

ون علجعلهم يرد ه؟ فلا بدّ أنه يوجد سببأنبياء ال الموحد من كافة الأمم عل والسؤال الذي يطرح نفسه هو: لماذا هذا الرد
للإمام المهدي البيان الحق فإل له تفصيلاتاب ونفصم الم من محبه ل الجواب نأت الموحد. وإل ه بهذا الردأنبياء ال
ناصر محمد اليمان حقيق لا أقول عل اله إلا الحق، ونبدأ بقول اله تعال: {وكذَٰلكَ جعلْنَا لل نَبِ عدُوا شَياطين انسِ

والْجِن} صدق اله العظيم [الأنعام:112].

ومن ثم نأت لتفصيل بعضاً من مرهم المضاد لأنبياء اله حت لا تتبع الأمم أنبياء اله فيجعلون بعض الذين يتخبطهم الشيطان
من المس أن يوسوس له ف صدره بأنّه نب حت يبدأ ذلك الممسوس بالتلم فيدّع أنه نب، حت إذا بدأ يذيع خبره فيمن
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حوله فمن ثم يبدأ الشيطان بجعل ذلك الرجل يتصرف تصرفات المجانين، ومن ثم يتفاجأ من حوله بتصرفاتٍ منه كتصرفات
المجانين، ومن ثم يحمون عليه بالجنون، ويتبين لهم أنه أصابه مس من الشياطين.

فما ه الحمة الشيطانية من هذا المر الذي فعله مس الشيطان عن طريق الإنسان؟ وذلك حت إذا ابتعث اله نبياً بالحق من
رب العالمين فأول ما يحم عليه قومه إنّه مجنون لونهم تعودوا عل هذه الدعوة من المجانين، ويتبين لهم إنّ الذين يدّعون

{وءنَا بِستهآل ضعاكَ بتَراع ا ن نَّقُولا} :العالمين من رب هم الحقمن الشياطين ولذلك يقولون لنبي ة أصابهم مسالنبو
[هود:54]، أي أصابك بمس من الجن ولم تدافع عنك الآلهة كونك تذكرهم بسوء. فيطلقون عل النَّب الحق من ربهم أنّه مجنون،

وسبب هذا القول من أمم الأنبياء لأنبيائهم هو بسبب مر الشياطين بالوسوسة إل الذين يدّعون النبوة بغير الحق ثم يجعلونه
.والمنطق مجنوناً ولا يقبل قوله العقل

ولن بقيت لدى الشياطين معضلةٌ وه لو أنّ اله يؤيد نبيه بآية يرونها رأي العين فعندئذٍ علم الشياطين أنّ قومه سوف
يصدقونه، فمن ثم اخترع الشياطين سحر التخييل ليعلّموه إل بعض أوليائهم الجاهلين فيقولون له: "اسحر أعين الناس واجلب
لك مالا منهم من وراء سحر التخييل". وهؤلاء النوع من السحرة لم يونوا يعلمون أصلا ما ه الحمة الشيطانية من اختراع

سحر التخييل لأعين الناس.

من رب خارقة معجزة اً ومن ثم يؤيده بآيةه نبيإذا بعث ال ة من سحر التخييل هو: حتمة الشيطانيم الحن لومن ثم نبي
.عليم بمجنون بل ساحر ن لنا أنك لستيقول له قومه قد تبي فمن ثم الواقع الحقيق عل العالمين بالحق

ه إلعليه الصلاة والسلام حين أرسله ال ه موسال ونتابع قصة نب الواقع الحقيق الآن للبحث عن هذا البيان عل ونأت
َلع قُولا  نا َلع يقق١٠٤﴾ ح﴿ ينالَمالْع بن رم ولسر ِّننُ اوعرا في وسم قَالو} :ه موسال فرعون وقومه، وقال نب

اللَّـه ا الْحق} [الأعراف:105-104].

يننوقنتُم من كا ۖ امنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس بر ٢٣﴾ قَال﴿ ينالَمالْع با رمنُ ووعرف عليه فرعون: {قَال رد ومن ثم
﴿٢٤﴾ قَال لمن حولَه ا تَستَمعونَ ﴿٢٥﴾ قَال ربم ورب آبائم اولين ﴿٢٦﴾ قَال انَّ رسولَم الَّذِي ارسل الَيم لَمجنُونٌ

﴿٢٧﴾} [الشعراء].

ومن ثم رد عليه نب اله موس عليه الصلاة والسلام، وقال: {قَال اولَو جِىتُكَ بِشَء مبِين} [الشعراء:30].

ومن ثم رد عليه فرعون وقال: {قَال ان كنت جِىت بِآية فَاتِ بِها ان كنت من الصادِقين ﴿١٠٦﴾ فَالْقَ عصاه فَاذَا ه ثُعبانٌ
مبِين ﴿١٠٧﴾ ونَزعَ يدَه فَاذَا ه بيضاء للنَّاظرِين ﴿١٠٨﴾} [الأعراف].

يملع راحـٰذَا لَسنَّ ها لَهوح َلْمل عليه الصلاة والسلام، وقال فرعون: {قَال عن جنون موس ر فرعون فتواه الأولومن ثم غي
﴾٣٦﴿ رِيناشح ندَائالْم ف ثعابو خَاهاو جِهرونَ ﴿٣٥﴾ قَالُوا ارماذَا تَافَم رِهحم بِسضرا نم مخْرِجن يرِيدُ ا٣٤﴾ ي﴿
لَّنَا نَتَّبِعونَ ﴿٣٩﴾ لَععتَمجنتُم ما للنَّاسِ هل يلق٣٨﴾ و﴿ لُومعم مويقَاتِ يمةُ لرحالس عم٣٧﴾ فَج﴿ يملارٍ عحس لِتُوكَ باي

مَّناو منَع ٤١﴾ قَال﴿ بِينالْغَال ننَّا نَحن كا ارج لَنَا نئنَ اوعرفةُ قَالُوا لرحالس اءا ج٤٠﴾ فَلَم﴿ بِينالْغَال مانُوا هن كةَ ارحالس
اذًا لَّمن الْمقَربِين ﴿٤٢﴾} [الشعراء].
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{ قَال لَهم موس الْقُوا ما انتُم ملْقُونَ ﴿٤٣﴾ فَالْقَوا حبالَهم وعصيهم وقَالُوا بِعزة فرعونَ انَّا لَنَحن الْغَالبونَ ﴿٤٤﴾} [الشعراء].

{يمظع} [الأعراف:116]، ويقصد بوصفه {يمظرٍ عحوا بِساءجو موهبهتَراسالنَّاسِ و نيعوا ارحا سلْقَوا افَلَم} :ه تعالوقال ال
ه موسال ن نبد بها رسله، وليؤي العالمين الت من رب ونهم يصدّون بذلك عن التصديق بالآيات الحقالإثم ل أي عظيم ف
كمثل آية التصديق الت الواقع الحقيق ون سحرهم حقاً علأن ي ة عن السحر فخشعليه الصلاة والسلام ليس لديه خلفي
أيده اله بها وخش أن تون كمثل آياتهم السحرية، ولذلك قال اله تعال: {فَاذَا حبالُهم وعصيهم يخَيل الَيه من سحرِهم انَّها

تَسع ﴿٦٦﴾ فَاوجس ف نَفْسه خيفَةً موس ﴿٦٧﴾} [طه].

وهنا ألق الشيطان ف أمنية موس الشكّ ف الحق الذي جاء به. تصديقاً لقول اله تعال: {وما ارسلْنَا من
اللَّـه محي طَانُ ثُمالشَّي لْقا يم خُ اللَّـهنسفَي هتينما طَانُ فالشَّي َلْقا َّنذَا تَما ا ِنَب ولٍ وسن ركَ ملقَب

آياته ۗ واللَّـه عليم حيم ﴿٥٢﴾} صدق اله العظيم [الحج].

ولن اله أوح إليه بالوح وطَمأن قلبه أنه سوف يدمغ الباطل بالحق عل الواقع الحقيق فإذا هو زاهق.
وقال اله تعال: {قُلْنَا  تَخَف انَّكَ انت اعلَ ﴿٦٨﴾ والْق ما ف يمينكَ تَلْقَف ما صنَعوا ۖ انَّما صنَعوا كيدُ

ساحرٍ ۖ و يفْلح الساحر حيث اتَ ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [طه].

ومن ثم أحم اله لنبيه موس عليه الصلاة والسلام آياته بالحق عل الواقع الحقيق بعد أن ألق الشيطان
﴾٦٦﴿ عا تَسنَّها مرِهحن سم هلَيا لخَيي مهيصعو مالُهبذَا حفَا} :ه تعالوقال ال .الحق قلبه الشكّ ف ف
فَاوجس ف نَفْسه خيفَةً موس ﴿٦٧﴾ قُلْنَا  تَخَف انَّكَ انت اعلَ ﴿٦٨﴾ والْق ما ف يمينكَ تَلْقَف ما

صنَعوا ۖ انَّما صنَعوا كيدُ ساحرٍ ۖ و يفْلح الساحر حيث اتَ ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [طه].

وتبين لم يا قوم كيف استطاع الشياطين أعداء الأنبياء أن يصدّوا الأمم عن اتّباع أنبياء اله، ولذلك لم
يستطيعوا أن يجعلوا الناس أمةً واحدةً عل صراط مستقيم وذلك بسبب مر الشياطين عل مر العصور عن

طريق شياطين الإنس والذين لا يعلمون، وبسبب هاتين الطريقتين من مر الشياطين توص الشياطين
ه، ولذلك نجح الشياطين نجاحاً كبيراً فر الخبيث ضدّ أنبياء البعضهم بعضاً بهاتين الطريقتين من الم

صدّ كثيرٍ من الأمم عن اتباع رسل ربهم بسبب ذلك المر الخبيث وبسبب ذلك المر المستمر عبر العصور
من الشياطين الذين نجحوا ف صدّ البشر عن اتباع أنبياء اله. وقال اله تعال: {كذَٰلكَ ما اتَ الَّذِين من

قَبلهِم من رسولٍ ا قَالُوا ساحر او مجنُونٌ ﴿٥٢﴾} صدق اله العظيم [الذاريات].

والحق أقول إنّ الأمم لم يوصِ بعضهم بعضاً أن يون ذلك هو ردهم عل أنبياء اله {ساحر او مجنُونٌ}؛ بل
تواص بالمر المسبب لهذا القول شياطين الجن والإنس حت نجحوا ف صدِّ الأمم، ولنّه بق لديهم لو أنّ
اله يؤيد أحدَ رسله بوح غيب فوجب عليهم أن يغامروا ف استراق السمع من الملأ الأعل عن علم الغيب،
إذ يتلم الملائة فيما بينهم بما علَّمهم رسول اله جبريل عليه الصلاة والسلام ويخبرهم بما علَّمه به اله،
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ولن هذا صعب عل الشياطين بسبب الحرس الشديد والشهب، ولن لا بدّ لهم أن يغامروا إصراراً منهم
عل إطفاء نور اله كمثل إصرار أبو حمزة محمود المصري حت ولو يصدُقوا ف خطفة واحدة تحدث

بالحق فيوحوا بها إل أوليائهم من شياطين الإنس ليتلم بها عن علم الغيب فتَحدُث، وقالوا للهنة العرافين
المشعوذين قال لهم الشياطين لا تقولوا إنَّ الشياطين من علَّمم بتلك الخطفة؛ بل قولوا إنما علمنا ذلك

بسبب رصدنا لحركات النجوم. ولذلك قال محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [كذب المنجمون
ولو صدقوا]؛ أي كذَب المنجمون أنهم علموا بتلك الخطفة الغيبية نتيجة رصدهم لحركات النجوم ولو

صدقوا ف تلك الخطفة؛ بل علّمهم بتلك الخطفة الحق الشياطين الذين يسترقون السمع من الملأ الأعل عن
علم الغيب. وقال اله تعال: {انَّا زَينَّا السماء الدُّنْيا بِزِينَة الْواكبِ ﴿٦﴾ وحفْظًا من كل شَيطَانٍ مارِدٍ ﴿٧﴾
فخَط نم ٩﴾ ا﴿ باصو ذَابع ملَها ۖ وورحبٍ ﴿٨﴾ دانج لن كقْذَفُونَ ميو َلعا َالْم َلونَ اعمسي 

الْخَطْفَةَ فَاتْبعه شهاب ثَاقب ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

ولن الشيطان المارد حين يفر بالخطفة الغيبية عما سوف يحدث ف الأرض فإنه يوح بها إل وليه من
َلع ل٢٢١﴾ تَنَز﴿ يناطالشَّي لن تَنَزم َلع مىنَبا له} :ه تعالشياطين الإنس ليخبر بها الناس. وقال ال

كل افَّاكٍ اثيم ﴿٢٢٢﴾ يلْقُونَ السمع واكثَرهم كاذِبونَ ﴿٢٢٣﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

وأولئك هم العرافون، وكذلك منهم من يسمون بالهنة الذين يزعمون أنّ لديهم من علم الغيب وهم أولياء
الشياطين، وإنّما الحمة من ذلك المر الخبيث حت إذا أيد اله أنبياءه بما يشاء من علم الغيب ومن ثم

يقول له الناس إنما هو كاهن فقد سبق وأن أخبرنا كهنةٌ وعرافون بأحداث غيبية وحدثت بالفعل.

ويا قوم، وتاله لقد أحاطن اله بافة مر الشياطين حت احبِط جميع مرهم فأجعل الناس أمةً واحدةً
عل صراط مستقيم، فلماذا يا المحمودي تصدُّ الناس عن اتباع المهدي المنتظَر؟ فهل أنت من شياطين

البشر أم من الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون؟ ويا رجل واله الذي لا إله غيره إنّك لتصدّ عن اتّباع الإمام
المهدي المنتظَر فما هو موقفك بين يدي اله لو كان المحمودي يصدّ عن اتباع الإمام المهدي المنتظَر؟ أفلا

تون من الشاكرين أن جعلك اله ف أمة المهدي المنتظَر وجيله فتتبع الحق من ربك؟ ولك الحق أن
تجادلنا من القرآن العظيم وإذا لم تجدن أهيمن عليك بالحق من ربك وأفصل الآيات الت سوف تجادلن بها
فآتيك بالحق وأحسن تفسيراً خيراً من تفاسيركم الظنية فلست المهدي المنتظَر، فسلن عما تشاء من آيات
التاب آتيك بالحق بإذن اله إن يشاء اله، وإنما أتّبع ما علّمن رب وما كان ل أن آتيم ببيان آية إلا بإذن
اله فهو من يعلّمن البيان الحق للقرآن من ذات القرآن ولذلك أفصله لم تفصيلا برغم أنّ لا أحفظ القرآن
وإنما يلهمن بالآية ومن ثم أقوم بنسخها من القرآن إل البيان ولم آتك بالبرهان من عند نفس، أفلا تتقون!

تريد بيانها من القرآن العظيم ثم يعلّمن عن أي آية لْنعليك فيها فأقول س تريد أن أرد وأما عن الأسئلة الت
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اله بيانها بالحق بوح التّفهيم وليس وسوسة شيطان رجيم، ولذلك قال محمد رسول اله صل اله عليه
وآله وسلم ف البشرى الحق: [وإنك أنت المهدي المنتظَر وما جادلك أحدٌ من القرآن إلا غلبته].

وما نرجوه منك هو أن تعلّمنا بالبيان الحق من القرآن العظيم فتفصل لنا علم الإنترنت من القرآن العظيم
تفصيلا، وكذلك تفصل لنا أسلحة التدمير الشامل من القرآن العظيم تفصيلا إن كنت من الصادقين، وإن لم
المنتظَر أنّك من شياطين البشر لو لم تفعل فأنت من أوقع نفسه ف يتبين للمهدي تفعل ولن تفعل ومن ثم
هذه الورطة بظنك أنّك سوف توقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فيقول عل اله ما لم يعلم، ولسوف
أثبت لك أنّك غب أمام الإمام المهدي ناصر محمد اليمان مهما كنت شيطاناً ذكياً، وأما المهدي المنتظَر
فلم يبعثه اله الواحد القهار إل البشر ل يعلمهم أسلحة الدمار الشامل بل ابتعث اله المهدي المنتظَر
لتحقيق السلام العالم بين شعوب البشر رحمة للعالمين وأعلمهم البيان الحق للذكر لمن شاء منهم أن

يستقيم. تصديقاً لقول اله تعال: {فَاين تَذْهبونَ ﴿٢٦﴾ انْ هو ا ذِكر لِّلْعالَمين ﴿٢٧﴾ لمن شَاء منم ان
يستَقيم ﴿٢٨﴾ وما تَشَاءونَ ا ان يشَاء اللَّـه رب العالمين ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [التوير].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. المنتظَر ناصر محمد اليمان عدو شياطين البشر؛ المهدي

_______________
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- 51 -
الإمام ناصر محمد اليمان

22 ‐ 03 ‐ 1432 هـ
26 ‐ 02 ‐ 2011 مـ

07:26 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

..{ ينادِقص نْتُمنْ كا مَانهراتُوا به قُل }

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد وآله الأطهار وجميع الانصار للحق من ربهم
ف الأولين وف الآخرين..

ويا أيها المحمودي، إنّ أعلم أنّك لمن الاذبين ولن تستطيع أن تبين أسلحة الدمار الشامل أو الإنترنت من
القرآن العظيم شيئاً، وإنّك لمن الاذبين الذين يقولون عل اله غير الحق، ولا أعلم أنّه انزل بيانُ أسلحة
الدمار الشامل أو الإنترنت ف القرآن العظيم وإنّك لمن الاذبين، ولن أقول لك ما أمرنا اله أن نقوله

لأمثالك: {قُل هاتُوا برهانَم ان كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:111].

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
. المنتظَر ناصر محمد اليمان عدو شياطين البشر؛ المهدي

________________
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- 52 -
الإمام ناصر محمد اليمان

24 ‐ 03 ‐ 1432 هـ
28 ‐ 02 ‐ 2011 مـ

03:12 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

:قوله تعال البيان الحق ف
بِه طْنسا ﴿٤﴾ فَونَقْع نَ بِهثَرا ﴿٣﴾ فَاحباتِ صيرغا ﴿٢﴾ فَالْماتِ قَدْحورِيا ﴿١﴾ فَالْمحباتِ ضادِيالْعو }

جمعا ﴿٥﴾ } صدق اله العظيم [العاديات].

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله خاتم الأنبياء والمرسلين إل الناس
آلهم الطيبين وجميع المسلمين وأسلم عليهم وعل والإنس وأصل ه ورسله من الجنكافة وكافة أنبياء ال

تسليماً..
ويا أيها الشيخ الريم الذي رد علينا باسم الإدارة، لا تن شخصاً مجهولا يحاور الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان بل عرفنا عل شخصم الريم ل نعلم من تون وجميع المسلمين المتابعين لهذا النبأ العظيم،
وأقم الحجة بالحق عل الإمام ناصر محمد اليمان إنْ كنت تراه ليس إلا كمثل الذين يدّعون المهدية بغير

علم ولا هدى ولا كتاب منير، وهيهات هيهات.. وأقسم برب الأرض والسماوات إنّ الإمام المهدي أجادلم
بآيات التاب المحمات البينات لعالمم وجاهلم ولذلك لم يستطع جميع من أظهرهم اله عل بيان

القرآن بالقرآن للإمام المهدي أن يطعنوا ف البيان الحق شيئاً.

وسبق وأن أفتيناكم كيف تُفرقون بين البيان الحق للقرآن بوح التّفهيم من الرب إل القلب فيعلمه بالبرهان
المبين ليستنبطه لم من محم القرآن لتعلموا أنّه وح التّفهيم وليس وسوسة شيطان رجيم، فأين تذهبون؟
فاتّقوا اله وأطيعون، واستجيبوا لدعوة الاحتام إل اله، وما عل الإمام المهدي إلا أن يستنبط لم حم
اله بالحق فيما كنتم فيه تختلفون ف الدين، فنأتيم بحم اله البين من محم التاب ليتذكر أولو الألباب،

حقيق لا أقول عل اله إلا الحق والحق أحق أن يتّبع.

وأما حين يون البيان للقرآن بالظن من عند أنفسم كمثل بيان الشيخ المحمودي فتجدونه بياناً معدوم
م القرآن حتم المحمودي بالبرهان لبيان هذه الآية من محع أن يأتيالبرهان من الرحمن تماماً، فلم يستط
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نعلم أن بيانه إلهام من الرحمن وليس وسوسة شيطان، ولنه تبين لنا أن بيانه ليس إلا وسوسة شيطانٍ ما
أنزل اله بها من سلطان ف محم القرآن، فيف أنّه يأت بالآية من القرآن ومن ثم يفسرها بالظن من عند
نفسه إنَّ اله يقصد الطائرات والقطارات ف قول اله تعال: {والْعادِياتِ ضبحا ﴿١﴾ فَالْمورِياتِ قَدْحا

﴿٢﴾ فَالْمغيراتِ صبحا ﴿٣﴾ فَاثَرنَ بِه نَقْعا ﴿٤﴾ فَوسطْن بِه جمعا ﴿٥﴾} صدق اله العظيم [العاديات].

ومن ثم يقول الشيخ المحمودي أنّ ذلك بيانٌ يفيد الفتوى عن صنع الطائرات والقطارات! ويا رجل، اتق
اله، والعلم كله له ولا يحيطون بشء من علمه إلا بما شاء، وإنما أنزل اله التاب بهدف تبيان طريق
﴾٢٥﴿ جِيمطَانٍ رلِ شَيبِقَو وا همو} :ه تعالالهدى للعالمين لمن شاء منهم أن يستقيم. تصديقاً لقول ال

فَاين تَذْهبونَ ﴿٢٦﴾ انْ هو ا ذِكر لِّلْعالَمين ﴿٢٧﴾ لمن شَاء منم ان يستَقيم ﴿٢٨﴾ وما تَشَاءونَ ا ان
يشَاء اللَّـه رب العالمين ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [التوير].

وكذلك بيان ما يشاء اله من علوم الإعجاز العلم وإنما يتبين للذين أحاطهم بذلك العلم فقط فيتبين لهم أنه
اطرص َلدِي اهيو قالْح وكَ هبن ركَ ملَيا نزِلالَّذِي ا لْموتُوا الْعا ى الَّذِينريو} :ه تعالتصديقاً لقول ال الحق

.ه منه بالحقنا ما شاء اله العظيم [سبأ]، كما سبق وأن بييدِ ﴿٦﴾} صدق المزِيزِ الْحالْع

وأما عن التبشير للبشر عن أسباب السفر بالطيران للارتقاء ف الفضاء فسوف نأتيك بآية ف قلب وذات
الموضوع تُبشّر الإنس أنّ اله سوف يحيطهم بعلمه حت يطيروا ف الفضاء عبر أسباب السفر ف الفضاء،
والذي يشير إل أنّ الإنسان سوف يطير ف الفضاء فتجدونه ف آية محمة من آيات التحدي لغزو السماء
الدنيا، وسوف تجدون فتوى علم الإنسان أنه سوف يطير ف الفضاء عبر وسائل الأسباب، فتجدوه ف قول
اله تعال: {ام لَهم ملْكُ السماواتِ وارضِ وما بينَهما ۖ فَلْيرتَقُوا ف اسبابِ ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم

[ص].

ولن كفار قريش وكافة البشر ف عصر بعث محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ ليس لديهم
من أسباب الرق بالفضاء شيئاً عل الإطلاق؛ بل يقصد كفار اليوم من البشر، وإنما تحداهم اله أن يغزوا

الفضاء حت يصلوا إل السماء الدنيا فينفذوا إل الملأ الأعل إل عالَم الملائة والتحدي كان من اله لعالَم
الجن و الإنس. وقال اله تعال: {يا معشَر الْجِن وانسِ انِ استَطَعتُم ان تَنفُذُوا من اقْطَارِ السماواتِ

وارضِ فَانفُذُوا ۚ  تَنفُذُونَ ا بِسلْطَانٍ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [الرحمن].

،الملأ الأعل ه للنفوذ إلذات السماء الدنيا بالإذن من ال ألا وإن السلطان بنفوذ الاختراق هو بالضبط ف
والبيان الحق لقول اله تعال: {فَانفُذُوا} هو تحدي من رب العالمين إن استطاعوا أن ينفذوا ولن ينفذوا إلا
أن يأذن اله لهم بذلك. ثم بين اله للجن والإنس أنّهم لا يستطيعون النفوذ حت يأذن اله لهم كونهم سوف
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ََف اسنُحن نَّارٍ واظٌ ما شُوملَيع لسري} :ه تعاللئت حرساً شديداً وشهباً، ولذلك قال اليجدونها م
تَنتَصرانِ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [الرحمن].

ه من كلام الملأ الأعلما يشاء ال كانوا من قبل هذا التحدي يستطيعون السماع إل وبرغم أن عالَم الجن
،الواقع الحقيق عل العالمين وجدوا أنّه الحق نهم بعد نزول هذا التحدي من رببالسماء الدنيا ول الملائ
ولذلك: {فَقَالُوا انَّا سمعنَا قُرآنًا عجبا ﴿١﴾ يهدِي الَ الرشْدِ} [الجن:1-2]، كون الجن يعلمون أنَّ الإنس لم

يصلوا إل هناك كون اله لم يحط الإنس بأسباب السفر للارتقاء إل الفضاء العلوي، ولن الجن آمنوا
اءمنَا السسنَّا لَماو} :ولذلك قال الجن ،الواقع الحقيق عل بسبب هذا التحدي كونهم وجدوه بالحق

فَوجدْنَاها ملىت حرسا شَدِيدًا وشُهبا ﴿٨﴾ وانَّا كنَّا نَقْعدُ منْها مقَاعدَ للسمع فَمن يستَمع انَ يجِدْ لَه شهابا
رصدًا ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الجن].

وهذا يعن أنّهم وجدوا البيان الحق لقول اله تعال: {يرسل علَيما شُواظٌ من نَّارٍ ونُحاس فََ تَنتَصرانِ
﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [الرحمن]، ولذلك علم الجن أنه الحق من ربهم إلا الجاهلون منهم وعالَم

الشياطين يتمون الحق وهم يعلمون.

ولولا أنَّ هذه الآية الت جئت بها يا المحمودي تختص بالرجفة لويب العذاب الأصغر بما يسمونه بالنيزك
يضرب قُبيل كوكب العذاب الأكبر ف الجزيرة العربية وهو الرجفة يضرب ف مانٍ ف بلاد المسلمين
وسط العالَم ف علوم الأخبار ف الذكر بسبب إعراضهم عن دعوة الإمام المهدي وأبوا أن يعترفوا بالإمام
المنتظَر ليظهر للناس عند البيت العتيق من بعد التصديق؛ بل وتم حجب موقعه لديهم، ولولا أن المهدي

مُتنذَرا وا فَقُلضرعنْ افَا} :ه تعالأصابت قوم ثمود. تصديقاً لقول ال عليهم من الرجفة كمثل الت أخش
صاعقَةً مثْل صاعقَة عادٍ وثَمود ﴿١٣﴾} صدق اله العظيم [فصلت]، ولولا أنّ أخش أن يصدُق اله البيان
عليهم لئن بينتُها أن يصدقن أخش نول نتُها وفصلتُها تفصيلاإذاً لبي ،الواقع الحقيق عل بالتأويل الحق

اله بيانها بالحق عل الواقع الحقيق، وأكتف بقول اله تعال: {فَاثَرنَ بِه نَقْعا ﴿٤﴾ فَوسطْن بِه جمعا
﴿٥﴾} صدق اله العظيم [العاديات].

بلاد المسلمين بل ف ب العذاب كونها فب العذاب ونحن لا نريد تحقيق رجفة كويلم عن كويوإنما يت
الجزيرة العربية وأخش عليهم من كويب العذاب وهو بما يسمونه بالنيزك وهو المقصود ف قول اله
تعال: {فَاثَرنَ بِه نَقْعا ﴿٤﴾ فَوسطْن بِه جمعا ﴿٥﴾} صدق اله العظيم. فأما النقع فهو إثارة غبار نيزك
الرجفة من بعد الحدث. وأما قول اله تعال: {فَوسطْن بِه جمعا} وذلك تحديد موقع سقوطه، ومعلوم أين
تون الأمة الوسط الت ه وسط العالَم ولذلك قال اله تعال: {و يزال الَّذِين كفَروا تُصيبهم بِما صنَعوا

قَارِعةٌ او تَحل قَرِيبا من دارِهم حتَّ يات وعدُ اللَّـه ۚ انَّ اللَّـه  يخْلف الْميعاد} صدق اله العظيم
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[الرعد:31].

فأما قول اله تعال: {و يزال الَّذِين كفَروا تُصيبهم بِما صنَعوا قَارِعةٌ} فهو يخص بالعذاب الشامل لوكب
فخْلي  نَّ اللَّـها ۚ دُ اللَّـهعو تاي َّتح مارِهن دا مقَرِيب لتَح وا} :ه تعالالعذاب الأكبر، وأما قول ال

الْميعاد} فهو يخص بوعد اله بظهور المهدي المنتظَر ليتم بعبده نوره عل العالمين ولو كره المجرمون
ظهوره. تصديقاً لوعده بالحق ف محم كتابه إنَّ اله لا يخلف الميعاد، ونقول: اللهم اغفر لهم فإنهم لا
يعلمون، فإذا كان الإمام المهدي ناصر محمد اليمان حريصاً عل إنقاذ الافرين من الهلاك فيف لا

نحرص عل إنقاذ إخوان المسلمين من عذاب اله بالصبر عليهم والإعراض عن الدعاء عليهم؟ بل ندعو لهم
اله أن يغفر لهم فإنهم لا يعلمون أنّ الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربهم.

ويا فضيلة الشيخ ألا تزالون تحاجونّ ف الاسم! وحت تعلموا الحق فلا بدّ لم أن تتبينوا ما هو التواطؤ،
فإن وجدتموه أنّه يقصد بلمة التواطؤ أي التطابق! فأصبح الحديث الحق: [يواط اسمه اسم]. يقصد به
"يطابق اسمه اسم" ثم يون اسم الإمام المهدي هو (محمد بن عبد اله)! ولن إذا تبين لم أنّ المقصود
بالتواطؤ هو التوافق فقط، فهذا يعن إنّ الاسم (محمد) يوافق ف اسم الإمام المهدي (ناصر محمد) ومن ثم

نلق إل أهل اللغة العربية منم بسؤال لطالما ألقيناه كثيراً، فهل يصح أن نقول:
الهجرة إل ه عنه وأرضاه علال ر الصديق رضه عليه وآله وسلم وأبو بال ه صلتطابق محمد رسول ال

يثرب ؟
أم الصحيح هو أن نقول: تواطأ محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وأبو بر الصديق رض اله عنه
وأرضاه عل الهجرة إل يثرب، وكذلك يصح أن نقول: توافق محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم

وأبو بر الصديق رض اله عنه وأرضاه عل الهجرة إل يثرب؟

ومن ثم نقول أفلا ترون أنّ التواطؤ المقصود هو التوافق؟ بمعن أنّ الاسم محمد يوافق ف اسم الإمام
المهدي (ناصر محمد)؟ وذلك ل يون ف اسم الإمام خبره وشأنه كونه لا نب جديد من بعد خاتم الأنبياء
والمرسلين محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ وإنما يبعث اله الإمام المهدي (ناصر محمد)
أفلا تتقون؟ ولذلك يجادلم الإمام المهدي بما تنزل عل محمدٍ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐

وأدعوكم للاحتام إل القرآن العظيم.

بِه لضفْرِ ۖ يْال ةٌ فادزِي ءا النَّسنَّما} :ه تعالقول ال القرآن العظيم أجدها ف وبما أن كلمة التواطؤ ف
وءس ملَه نزُي ۚ اللَّـه مرا حلُّوا محفَي اللَّـه مرا حدَّةَ موا عىاطوا لِّيامع ونَهمرحيا وامع لُّونَهحوا يفَرك الَّذِين

اعمالهِم ۗ واللَّـه  يهدِي الْقَوم الْافرِين ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [التوبة].
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فيفية المواطأة هنا ه: بما أنّ أول أشهر السنة الهجرية قد جعله اله هو آخر الأشهر الحرم وهو شهر
ية يواط آخر الأشهر الحرم أي أنّه واطأ الشهر الأول للسنة الهجرية، محرم تجدون أنّ أول السنة الهجر
فذلك الذين يريدون أن يحلوا ما حرم اله ف شهر محرم زادوا شهراً عل عدد أشهر السنة القمرية

ليواطئوا شهر محرم الحرام كونه ف أول السنة الهجرية وجعله اله آخر الأشهر الحرم، ولذلك زادوا سنتهم
أكثر من اثن عشر شهراً، ولن أكثركم يجهلون مر الشياطين.

ية إذاً لانتهت ف شهر ذي الحجة ونستنتج أنّ المواطأة لا تعن المطابقة فلو كانت سنتهم تطابق السنة القمر
إذاً التواطؤ هو الزيادة بعدد الأشهر لتنته سنتهم ف شهر محرم الحرام، فيون فيه أعياد الميلاد والفسق

والفجور ف شهر محرم الحرام، وبما أنّ المواطأة تبينت لم أنّه لا يقصد بها المطابقة بل التواطؤ هو
التوافق، وليس التواطؤ هو التطابق! والدليل القاطع هو: أنّ جميع علماء اللغة العربية يعلمون أنّه لا يصح أن

ه عنه وأرضاه علال ر الصديق رضه عليه وآله وسلم وأبو بال ه صلنقول: (تطابق محمد رسول ال
الهجرة إل يثرب)، إذاً بأي حق وف علم أي لغة جعلتم التواطؤ هو التطابق حت زعمتم أنّ اسم الإمام
المهدي لابدّ أن يون (محمد بن عبد اله) وأنّ ذلك بناء عل قول محمد رسول اله صل اله عليه وآله
وسلم: [يواط اسمه اسم واسم أبيه اسم أب]، والحديث الحق هو: [يواط اسمه اسم ف اسم أبيه].

عن النب حق ولو جاءكم حديث كل حالٍ حت اسم أبيه، وعل فظنه من ظنه أنّه قال واسم أبيه وهو قال ف
يفتيم أنّ اسم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فتاله لا ولن يغن الاسم عن العلم شيئاً ولن أكثركم
يجهلون، أفلا يعلمون أنّ اله جعل الحجة ه ف بسطة العلم عل كافة علماء الدين ف المسلمين أفلا
تتقون؟ فإذا لم يزِد اله الإمام المهدي بسطةً ف العلم عل كافة علماء الدين ف المسلمين؟ إذاً فيف

يستطيع أن يحم بينهم فيما كانوا فيه يختلفون ف الدين حت يوحد صفّهم عل الصراط المستقيم أفلا
تتفرون؟

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين، والسلام من اله عل من اتبع الهدى ..
. ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

__________________
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- 53 -
الإمام ناصر محمد اليمان

25 ‐ 03 ‐ 1432 هـ
01 ‐ 03 ‐ 2011 مـ

01:29 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

تطبيق القاعدة ف القرآن العظيم لشف الأحاديث المذوبة ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله الطيبين وجميع
المسلمين التابعين للحق إل يوم الدين..

وأقول حسبنا اله عل قوم يعرضون عن آيات التاب المحمات البينات من الذين قال اله عنهم:
بِيلا سورن ياا ونُوا بِهموي  ةآي لا كورن ياو قرِ الْحضِ بِغَيرا ونَ فربَتي الَّذِين اتآي نع رِفصاس}

الرشْدِ  يتَّخذُوه سبِيً وان يروا سبِيل الْغَ يتَّخذُوه سبِيً} صدق اله العظيم [الأعراف:146].

فيف أنّ أدعوكم إل الرجوع إل الاحتام إل القرآن العظيم المحفوظ من التحريف والتزييف لتطبيق
نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو} :ه تعالقول ال ذوبة فشف الأحاديث المتاب لال ف القاعدة بالحق

َفكو ۚ اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع
بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾}

صدق اله العظيم [النساء].

أي ولو كان الحديث النبوي مفترى عن النب فحتماً ستجدون بينه وبين آيات أم التاب اختلافاً كثيراً، كون
رسوله ف ه إلم القرآن العظيم سوف نجده مختلفاً عن الأمر من المح رسوله ف ه إلالأمر من ال

الأحاديث النبوية، وضربنا لم عل ذلك مثلا ف حديث لا يشكّ فيه كثير من علماء الدين والمسلمين وكان
سبب ضلال كثيرٍ من الذين شوهوا دين اله الإسلام الرحمة للعالمين فيقومون بقتل من لا يتبع دين الإسلام
أو يحل اله لهم أموالهم ودماءهم ونساءهم، قاتلم اله أنّ تؤفون! فهل تريدون الحق أم الباطل؟ والعجيب
ف أمركم أن لم أجد المعرضين عن الحق من ربهم اعترفوا حت بحديثٍ واحدٍ فيقولون: صدقت يا ناصر
محمد اليمان، فقد تبين لنا أنّ الحديث الذي لم نن نشك ف صحته أنّه عن النب ولن بعد تطبيق القاعدة
ف القرآن العظيم لشف الأحاديث المذوبة الت لم يقُلها النب حسب فتوى اله ف محم كتابه أننا نتدبر

آيات التاب المحمات فإذا كان الحديث المختلف عليه مفترى فأخبرنا اله أننا سوف نجد بينه وبين آيات
:ن لنا أنّ الحديث المروي عن النبمات اختلافاً كثيراً، وعليه فقد تبيتاب المحال
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إقتباس

[حدثنا أبو الطاهر وحرملة بن يحي وأحمد بن عيس قال أحمد حدثنا وقال الآخران أخبرنا بن وهب قال
أخبرن يونس عن بن شهاب قال حدثن سعيد بن المسيب أن أبا هريرة أخبره أن رسول اله صل اله
عليه وسلم قال: أمرت أن أقاتل الناس حت يقولوا لا إله إلا اله فمن قال لا إله إلا اله عصم من ماله

ونفسه إلا بحقه وحسابه عل اله]

نتها
ومن ثم تبين لنا أن هذا الحديث مفترى عن النب وعن أب هريرة عليهم الصلاة والسلام، كون الأمر من اله إل رسوله ف هذا

:ه تعالقول ال م كتابه فمح كافة رسله ف ه إلالحديث جاء مخالفاً لأمر ال
{وان تُذِّبوا فَقَدْ كذَّب امم من قَبلم ۖ وما علَ الرسولِ ا الْبَغُ الْمبِين ﴿١٨﴾} [العنبوت].

{فَهل علَ الرسل ا الْبَغُ الْمبِين} [النحل:35].

{فَان تَولَّوا فَانَّما علَيكَ الْبَغُ الْمبِين ﴿٨٢﴾} [النحل].

{افَانت تُرِه النَّاس حتَّ يونُوا مومنين} [يونس:99].

امصانف  َالْۇثْق ةوركَ بِالْعستَمفَقَدِ اس ن بِاللَّـهمويبِالطَّاغُوتِ و فُرن يفَم ۚ َالْغ نشْدُ مالر نيقَد تَّب ۖ الدِّين ف اهركا }
لَها ۗ واللَّـه سميع عليم ﴿٢٥٦﴾} [البقرة].

{نَّحن اعلَم بِما يقُولُونَ ۖ وما انت علَيهِم بِجبارٍ ۖ فَذَكر بِالْقُرآنِ من يخَاف وعيدِ ﴿٤٥﴾} [ق].

{انَّ هـٰذِه تَذْكرةٌ ۖ فَمن شَاء اتَّخَذَ الَ ربه سبِيً ﴿١٩﴾} [المزمل].

{وقُل الْحق من ربم ۖ فَمن شَاء فَلْيومن ومن شَاء فَلْيفُر ۚ انَّا اعتَدْنَا للظَّالمين نَارا احاطَ بِهِم سرادِقُها ۚ وان يستَغيثُوا يغَاثُوا
بِماء كالْمهل يشْوِي الْۇجوه ۚ بِىس الشَّراب وساءت مرتَفَقًا ﴿٢٩﴾} [الهف].

{انَّما انت منذِر ۖ ولل قَوم هادٍ} [الرعد:7].

{فَذَكر بِالْقُرآنِ من يخَاف وعيدِ} [ق:45].

{ولَو شَاء اللَّـه ما اشْركوا ۗ وما جعلْنَاكَ علَيهِم حفيظًا ۖ وما انت علَيهِم بِوكيل ﴿١٠٧﴾} [الأنعام].

 ىٰ ﴿١٢﴾ ثُمربْال النَّار َلص١١﴾ الَّذِي ي﴿ َشْقا اهنَّبتَجي١٠﴾ و﴿ َخْشن يم رذَّكيىٰ ﴿٩﴾ سرتِ الذِّكن نَّفَعا رفَذَك}
.[الأعل] {﴾١٣﴿ يحي ا ويهف وتمي
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{واطيعوا اللَّـه واطيعوا الرسول ۚ فَان تَولَّيتُم فَانَّما علَ رسولنَا الْبَغُ الْمبِين ﴿١٢﴾} [التغابن].

{واطيعوا اللَّـه واطيعوا الرسول واحذَروا ۚ فَان تَولَّيتُم فَاعلَموا انَّما علَ رسولنَا الْبَغُ الْمبِين ﴿٩٢﴾} [المائدة].

{قُل اطيعوا اللَّـه واطيعوا الرسول ۖ فَان تَولَّوا فَانَّما علَيه ما حمل وعلَيم ما حملْتُم ۖ وان تُطيعوه تَهتَدُوا ۚ وما علَ الرسولِ
ا الْبَغُ الْمبِين ﴿٥٤﴾} [النور].

{وان ما نُرِينَّكَ بعض الَّذِي نَعدُهم او نَتَوفَّينَّكَ فَانَّما علَيكَ الْبَغُ وعلَينَا الْحساب ﴿٤٠﴾} [الرعد].
صـــــدق اله العظيم .

وسألتم باله العظيم يا أول الألباب يا خير الدواب أليست هذه الآيات آيات محمات من آيات أم التاب البينات لعالمم
وجاهلم تبين لم الناموس ف كافة كتب المرسلين إنما عليهم البلاغ وعل اله الحساب؟ تصديقاً لقول اله تعال: {وان

{ابسنَا الْحلَيعغُ وَكَ الْبلَيا عنَّمفَا} ،[بوتالعن] {﴾١٨﴿ بِينغُ الْمَالْب ولِ اسالر َلا عمو ۖ ملن قَبم مما ذَّبوا فَقَدْ كذِّبُت
[الرعد:40] صدق اله العظيم.

ولنّم حين تأتون إل أمر اله ف الحديث المفترى عن النب تجدون بينه وبين أمر اله إل رسوله ف محم كتابه اختلافاً
كثيراً؛ بل أمران متناقضان تماماً كما ترون ف الحديث المفترى:

إقتباس

[أمرت أن أقاتل الناس حت يقولوا لا إله إلا اله فمن قال لا إله إلا اله عصم من ماله ونفسه إلا بحقه
وحسابه عل اله]

.. نتها

والسؤال الذي يطرح نفسه هو لماذا لم يأمر اله رسله أن يرهوا الناس حت يونوا مؤمنين باله وهم صاغرون فيقيمون
الصلاة ويؤتون الزكاة طوعاً أو كرهاً وهم صاغرون؟ والجواب تجدونه ف محم التاب أنّ اله لن يتقبل منهم إيمانهم بربهم
:ه تعالهم وليس خشيةً من أحدٍ. تصديقاً لقول المن خالص قلوبهم لرب ون عن اقتناعت وإقامة الصلاة وإيتاء الزكاة حت

نونُوا من يكَ اولَـٰئا سفَع ۖ اللَّـه ا خْشي لَماةَ وكالز َآتةَ وَالص قَامارِ وخا موالْيو بِاللَّـه نآم نم اجِدَ اللَّـهسم رمعا ينَّما}
الْمهتَدِين ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ومن ثم نأت للحمة الخبيثة من ذلك الحديث المفترى المخالف لأمر اله إل رسوله ف محم كتابه، ومن ثم تبين لم الحمة
الخبيثة من مر المنافقين بهذا الحديث المفترى وهو أن يجبروا الفار عل قتالم ليطفئوا نور اله قبل أن تقوى شوكة

المسلمين، كونهم إذا لم يحاربوا دين الإسلام والمسلمين فإنّ المسلمين سوف يقاتلونهم حت يشهدوا أن لا إله إلا اله فيتّبعوا
دينهم؛ ما لم فقد أحل اله لهم دماءهم وأموالهم وسب نساءهم، ولن المنافقين سوف يجبرون الفار عل حرب الذِّكر

للعالمين وحرب من اتّبعه كونهم يظنون أنّ أمر إدخالهم ف الدين كرهاً جاء ف كتاب القرآن، ويشهد اله أنّه لم يأمر رسوله
ه كذباً ويحسبون أنّهم مهتدون فيقتلون الناس بغير الحقم يتّبعون أحاديث الشياطين المفتراة عن نبين الضالين منبذلك، ول
بحجة كفرهم، ولنّ الإمام المهدي أشهدُ له شهادة الحق اليقين أنّ من يقتل كافراً بحجة كفره ولم يحاربم ف دينم فأنّما
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قتل الناس جميعاً إثمه عند اله، فمن يجركم من عذاب اله يا معشر الذين يتبعون الأحاديث المفتراة عل رسوله ويحسبون
أنهم مهتدون؟ ولنم تعلمون أنّ اله لم يأمركم بقتال الفار إلا الذين يقاتلونم ف دينم ليطفئوا نور اله أولئك جعل اله لم
:ه تعاله ورسوله. وقال النسائهم وأطفالهم كونهم يحاربون ال م سفك دمائهم وأموالهم وسبعليهم سلطاناً مبيناً، وأحل ل

وفٍ اَخ نم ملُهجراو دِيهِميا تُقَطَّع ووا الَّبصي وقَتَّلُوا ان يا اادضِ فَسرا نَ فوعسيو ولَهسرو ونَ اللَّـهارِبحي الَّذِين اءزا جنَّما}
ينفَوا من ارضِ ۚ ذَٰلكَ لَهم خزي ف الدُّنْيا ۖ ولَهم ف اخرة عذَاب عظيم ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: لماذا يا فضيلة الشيخ بن عبد القادر تُعرض عن البيان الحق للذكر ولم تعترف بالحق؟ فإن كنت
تريد الحق تقول: إنّ أمر اله إل رسوله ف هذا الحديث قد جاء مخالفاً عن أمر اله إل رسوله، وتبين لنا إنّ اله لم يأمر رسوله
والمسلمين إلا بقتال الذين يقاتلونهم ف دينهم. تصديقاً لقول اله تعال: {وقَاتلُوا ف سبِيل اللَّـه الَّذِين يقَاتلُونَم و تَعتَدُوا ۚ انَّ
اللَّـه  يحب الْمعتَدِين ﴿١٩٠﴾} صدق اله العظيم [البقرة]، أي ولا تعتدوا عل الفار الذين لم يقاتلونم ف دينم كون اله
أمركم أن تبروهم وتقسطوا إليهم. تصديقاً لقول اله تعال} : ينْهاكم اللَّـه عن الَّذِين لَم يقَاتلُوكم ف الدِّين ولَم يخْرِجوكم من

دِيارِكم ان تَبروهم وتُقْسطُوا الَيهِم ۚ انَّ اللَّـه يحب الْمقْسطين ﴿٨﴾} صدق اله العظيم [الممتحنة].

إذاً تبين لم أنه لا شكّ ولا ريب أن الحديث المروي عن النب عليه الصلاة والسلام أنه قال: [أمرت أن أقاتل الناس حت يقولوا
لا إله إلا اله، فمن قال لا إله إلا اله عصم من ماله ونفسه إلا بحقه وحسابه عل اله]، إنّه حديث كذب مفترى عل اله

ورسوله وتبين لم إنّ اله لم يأمركم ولا رسوله بذلك.

والسؤال الذي يطرح نفسه لأخ الريم الشيخ محمد عبد القادر إدريس والشيخ المحمودي هو: لماذا لم تعترفوا حت بهذا
الحديث ف صحيح البخاري ومسلم أنّه حديث مفترى عن النب لا شكّ ولا ريب؟ فتقولون: صدقت يا ناصر محمد اليمان فإنّ
هذا الحديث مفترى، وتبين لنا أنّ القاعدة ف محم التاب لشف الأحاديث المذوبة ه قاعدة حق لا شكّ ولا ريب، فيف
تبين لنا من خلال تطبيق القاعدة بالحق لشف الأحاديث المذوبة أنَّ الحديث المفترى عن النب يأت مخالفاً لمحم آيات
التاب لا شكّ ولا ريب؟ ولن من الأحاديث من لا ينقلها الرواة كما سمعوها عن النب سهواً منهم فينسون كلمةً أو يزيدون
كلمةً بغير قصدٍ منهم واله أعلم بما ف أنفسهم، فأهم شء أنّهم لم يذبوا عن النب متعمدين عليه بالذب وهم يعلمون، فهذا

ليس شرط أن يأت مخالفاً لمحم التاب فيعرض عل العقل والمنطق لتحليلها كونه لا تعم الأبصار عن الحق إذا تفر
صاحبها ف المنطق أهو منطق الحق من رب العالمين يصدقه العقل والمنطق الفري البشري، فحت التفر ف القرآن العظيم

يستخدم العقل والمنطق ف التفر فيما أنزل اله هل هو الحق من رب العالمين يصدقه العقل البشري؟ تصديقاً لقول اله
:تعال

دَيي نيم بَّل نَذِير ا ونْ ها ۚ ن جِنَّةم مِباحا بِصوا ۚ مرَتَتَف ىٰ ثُمادفُرو َثْنم لَّـهوا لن تَقُوما ۖ دَةاحم بِوُظعا انَّما قُل}
عذَابٍ شَدِيدٍ ﴿٤٦﴾} [سبأ].

وقال اله تعال: {افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ام علَ قُلُوبٍ اقْفَالُها ﴿٢٤﴾} [محمد].

مونَ ﴿٦٩﴾ ارنم لَه مفَه مولَهسرِفُوا رعي لَم م٦٨﴾ ا﴿ ينلوا مهاءتِ آباي ا لَمم مهاءج ما لوا الْقَوردَّبي فَلَما} :ه تعالوقال ال
يقُولُونَ بِه جِنَّةٌ ۚ بل جاءهم بِالْحق واكثَرهم للْحق كارِهونَ ﴿٧٠﴾ ولَوِ اتَّبع الْحق اهواءهم لَفَسدَتِ السماوات وارض ومن

فيهِن ۚ بل اتَينَاهم بِذِكرِهم فَهم عن ذِكرِهم معرِضونَ ﴿٧١﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].

رون علة هل يقبلها العقل والمنطق، ولذلك ينالأحاديث النبوي ر فعن التف ينهون الناس حت ن أصحاب الاتّباع الأعمول
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الإمام المهدي فتواه أنه حين يأت الحديث لا يتفق مع القرآن ولا يخالفه ف شء أن يردوه للعقل والمنطق وقالوا: "إن هذا
تشريع جديدٌ من ناصر محمد اليمان". قاتلم اله يا من تنهون الناس عن استخدام العقل ف الأحاديث النبوية وتنفون

استخدام العقل والمنطق الفري، ولن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يأمركم بما أمركم اله به ف محم كتابه بعدم
الاتّباع الأعم للداعية وأن تستخدموا عقولم هل تقر سلطان علمه أنّه من عند اله؟ ونهاكم اله عن الاتّباع الأعم، وعن

لَكَ بِه سا لَيم تَقْف و} :ه تعاللمن يقوده. وقال ال ه اتّباعَ الأعمال ن اتّبعتم الداعية إلم وأبصاركم سوف تُسألون لئسمع
علْم ۚ انَّ السمع والْبصر والْفُواد كل اولَـٰئكَ كانَ عنْه مسىو ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

وخير الدواب ف محم التاب هم أولو الألباب المتفرون ف سلطان علم الداعية، هل هو الحق من ربهم؟ ثم يتبعوه إن تبين
لونَ الْقَوعتَمسي ادِ ﴿١٧﴾ الَّذِينبع شِّرفَب} :ه تعالهم لا يتناقض مع العقل والمنطق. تصديقاً لقول المن رب لهم أنه الحق

فَيتَّبِعونَ احسنَه ۚ اولَـٰئكَ الَّذِين هدَاهم اللَّـه ۖ واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ولذلك لم يهدِ اله من كافة الدواب إلا أول الألباب ف كل زمانٍ ومانٍ، كونهم يستمعون إل قول الداعية مستخدمين عقولهم
بالتفر هل هو الحق من ربهم؟ وأما الذين لا يهتدون إل الحق فهم أصحاب الاتّباع الأعم لما وجدوا عليه آباءهم فاتبعوهم
دون أن يستخدموا عقولهم شيئاً، أولئك شر الدواب الذين لا يعقلون برغم أن اله أوجد لهم عقولا يتفرون بها إن شاءوا،
وونَ اعمسي مهثَركنَّ اا بستَح ما} :ه تعالر. ولذلك قال اللا تتف نهم لم يستخدموا عقولهم شيئاً كونهم كالأنعام التول

يعقلُونَ ۚ انْ هم ا كانْعام ۖ بل هم اضل سبِيً ﴿٤٤﴾} [الفرقان].

نا ميرثك نَّمهجنَا لالَقَدْ ذَرو} :ه تعالوأولئك هم أصحاب الجحيم الذين لا يعقلون كونهم لا يستخدمون عقولهم شيئاً. وقال ال
ۚ لضا مه لب امنْعاكَ كولَـٰئا ۚ اونَ بِهعمسي  ٌآذَان ملَها وونَ بِهرصبي  نيعا ملَها وونَ بِهفْقَهي  قُلُوب منسِ ۖ لَهاو الْجِن

اولَـٰئكَ هم الْغَافلُونَ ﴿١٧٩﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

ومن ثم تبين لهم أنّ سبب ضلالهم عن الصراط المستقيم هو الاتّباع الأعم لمن كان قبلهم دون أن يستخدموا عقولهم شيئاً،
ولذلك قالوا: {وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الملك].

فاتقوا اله يا ابن عبد القادر ولا تُعادي المهدي المنتظَر فتصدّ عن دعوته إل الحق، ولا تتبع الشيطان أبو حمزة محمود
المصري فإنه لمن شياطين البشر من الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر من الذين تبين لهم أن ناصر محمد اليمان هو

المهدي المنتظَر لا شكّ ولا ريب يدعو المسلمين والنصارى واليهود إل الاحتام إل الذكر ليحم بينهم فيما كانوا فيه
يختلفون بالحق من ربهم ولن شياطين البشر للحق كارهون، ولذلك ترون أبا حمزة محمود المصري يصدُّ عن اتّباع الذكر

صدوداً كبيراً، وسبق أن أفتيناكم بالحق أنّ أبا حمزة لن يستجيب لطلب المباهلة بينه وبين ناصر محمد اليمان ف هذا الموقع
المبارك المحايد فنبتهل إل اله فنجعل لعنة اله وغضبه ومقته عل الاذبين، وبما أنّه يعلم أنّه لمن الاذبين ولذلك ترونه
م القرآن كون المباهلة إنما همح ه بها من سلطان فيتهرب عن المباهلة ويضع لها شروطاً من عند نفسه ما أنزل ال

الابتهال إل اله بالتضرع بالدعاء: {ثُم نَبتَهِل فَنَجعل لَّعنَت اللَّـه علَ الْاذِبِين} صدق اله العظيم [آل عمران:61].

ولن أبا حمزة محمود المصري يخش أن يلعنه اله بفره بالصدِّ عن اتّباع ذكره، فيجعله اله عبرةً لمن يعتبر ومن آيات
التصديق للمهدي المنتظَر فيمسخه اله الواحد القهار إل خنزيرٍ إن يشاء ويلعنه لعناً كبيراً، ولسوف يدعو ثبوراً ويصل سعيراً

كونه من ذريات القوم الذين تمت دعوتهم إل المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان ه ورسوله والمهديكونه من ألدِّ أعداء ال
قُصآنَ يـٰذَا الْقُرنَّ ها} :ه تعالم كتابه. تصديقاً لقول المح ه إليهم فم بينهم رسوله بما أنزل اله القرآن العظيم ليحكتاب ال



01-03-2011 تطبيق القاعدة ف القرآن العظيم لشف الأحاديث المذوبة ..  44

n-ye.me/36892 245/978

علَ بن اسرائيل اكثَر الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ ﴿٧٦﴾} صدق اله العظيم [النمل:76].

ولذلك دعاهم محمدٌ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ إل كتاب اله القرآن العظيم ليحم بينهم بالحق من ربهم
فأعرض فريق من شياطين البشر الذين يصدّون عن اتّباع الذكر والاحتام إليه. وقال اله تعال: {الَم تَر الَ الَّذِين اوتُوا نَصيبا

من الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ اللَّـه ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

المنتظَر يدعو إل المنتظَر صدوداً كبيراً كون المهدي ومن ذرياتهم أبو حمزة محمود المصري الذي يصدّ عن اتّباع المهدي
الاحتام إل محم الذكر والفر بما يخالفه من أحاديث شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر، ألا
لعنهم اله الواحد القهار ما تعاقب الليل والنهار الذين يصدّون عن اتّباع الذِّكر المحفوظ من التحريف والاحتام إليه من

شياطين الجن والإنس ومن كل جنسٍ من الذين قال اله عنهم ف محم كتابه: {انَّ الَّذِين يتُمونَ ما انزلْنَا من الْبينَاتِ والْهدَىٰ
من بعدِ ما بينَّاه للنَّاسِ ف الْتَابِ ۙ اولَـٰئكَ يلْعنُهم اللَّـه ويلْعنُهم الَّعنُونَ ﴿١٥٩﴾ ا الَّذِين تَابوا واصلَحوا وبينُوا فَاولَـٰئكَ

اتُوب علَيهِم ۚ وانَا التَّواب الرحيم ﴿١٦٠﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وأما فضيلة الشيخ محمد عبد القادر فهو من الذين يخشون أن يتبعوا ناصر محمد اليمان وهو ليس المهدي المنتظَر،
عليهم المهدي يرد من ربهم، ومن ثم المنتظَر الحق وهو المهدي ويخشون أن يعرضوا عن اتّباع الإمام ناصر محمد اليمان

المنتظَر وأقول: يا ابن عبد القادر اتّق اله الواحد القهار واتّبع الذكر الذي يتّبعه محمد رسول اله والمهدي المنتظَر الحق من
:ه تعالتصديقاً لقول ال م الإمام ناصر محمد اليمانرب

{الر ۚ كتَاب انزلْنَاه الَيكَ لتُخْرِج النَّاس من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ} [إبراهيم:1].

{انَّ هـٰذَا الْقُرآنَ يهدِي للَّت ه اقْوم ويبشِّر الْمومنين الَّذِين يعملُونَ الصالحاتِ انَّ لَهم اجرا كبِيرا ﴿٩﴾} [الإسراء:9].

{وهـٰذَا كتَاب انزلْنَاه مباركٌ فَاتَّبِعوه واتَّقُوا لَعلَّم تُرحمونَ ﴿١٥٥﴾} [الأنعام].

{انَّما تُنذِر من اتَّبع الذِّكر وخَش الرحمـٰن بِالْغَيبِ ۖ فَبشِّره بِمغْفرة واجرٍ كرِيم ﴿١١﴾} [يس].

{فَمن تَبِع هدَاي فََ خَوف علَيهِم و هم يحزنُونَ} [البقرة:38].
صدق اله العظيم

كون القرآن العظيم هو حجة اله عليم إن كنتم به مؤمنين ولا تتبعوه، وحجة اله عليم لو كنتم به كافرين ولا تتبعوه، فانظروا
مِقَابعا َلع نتُمَف ملَيع َتُتْل اتآي انَتقَدْ ك} :ه تعالم يوم القيامة يا من أعرضوا عن اتّباعه، وقال اله علية الحج إل

تَنصونَ ﴿٦٦﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].

ولذلك قال اله تعال: {وانْ اتْلُو الْقُرآنَ ۖ فَمن اهتَدَىٰ فَانَّما يهتَدِي لنَفْسه ۖ ومن ضل فَقُل انَّما انَا من الْمنذِرِين ﴿٩٢﴾} صدق
اله العظيم [النمل]، كونه الذكر المحفوظ من التحريف تصديقاً لقول اله تعال: {انَّا نَحن نَزلْنَا الذِّكر وانَّا لَه لَحافظُونَ ﴿٩﴾}

[الحجر].

{وانَّه لَذِكر لَّكَ ولقَومكَ ۖ وسوف تُسالُونَ ﴿٤٤﴾} [الزخرف].



01-03-2011 تطبيق القاعدة ف القرآن العظيم لشف الأحاديث المذوبة ..  44

n-ye.me/36894 246/978

{انَّما تُنذِر من اتَّبع الذِّكر وخَش الرحمـٰن بِالْغَيبِ ۖ فَبشِّره بِمغْفرة واجرٍ كرِيم ﴿١١﴾} [يس].

{ومن اعرض عن ذِكرِي فَانَّ لَه معيشَةً ضنا ونَحشُره يوم الْقيامة اعم ﴿١٢٤﴾ قَال رب لم حشَرتَن اعم وقَدْ كنت بصيرا
﴿١٢٥﴾ قَال كذَٰلكَ اتَتْكَ آياتُنَا فَنَسيتَها ۖ وكذَٰلكَ الْيوم تُنس ﴿١٢٦﴾} [طه].

صــــدق اله العظيم

فاتّق اله يا ابن عبد القادر من خطباء المنابر، إنّما يوسوس لك الشيطان أنْ لا تتّبع الإمام ناصر محمد
اليمان خشية أن لا يون هو المهدي المنتظَر، فهل تعبد اله الواحد القهار أم تعبد المهدي المنتظَر؟ بل

أدعوكم إل اتّباع الذكر المحفوظ من التحريف والاحتام إل محمه والفر بما يخالف لمحم الذكر من
هو المهدي فر. وأما هل ناصر محمد اليمانأحاديث شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون ال

:ه تعالتصديقاً لقول ال ء يحاسب عليه وحده الإمام ناصر محمد اليمانللدين؟ فهذا ش المنتظَر أم مجدد
ونون علم فتمن رب ء أن تتّبعوا الحقه العظيم [غافر:28]، فأهم شصدق ال {هذِبك هلَيا فَعاذِبكُ كن ياو}
بينة من ربم أفلا تعقلون؟ فيف أنّ أدعوكم إل اله ليحم بينم فأبيتم الاحتام إل اله الواحد القهار؟
فهل عل المهدي المنتظَر إلا أن يأتيم بحم اله من محم الذكر؟ فمن شاء فليؤمن ومن شاء فليفر.

وإنّما علينا البلاغ بالحق لتبيان ما أنزل اله ف محم التاب وعل اله الحساب، فاتّقوا اله يا أول الألباب
واستخدموا عقولم تجدونها تعلن الانضمام إل المهدي المنتظَر فتقول لم إنّم أنتم الظالمون؛ بل الإمام
ناصر محمد اليمان ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم عل بينة من ربه لا تحتمل الشك، فيحم من
محم الذكر المحفوظ من التحريف، فيجادلم بآيات التاب المحمات هن أم التاب حت لا يزيغ عما
جاء ف محم الذكر إلا من كان ف قلبه زيغٌ عن الحق فغوى وهوى ف نار جهنم وبئس المصير، ولن

تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً فأين تذهبون من عذاب اله الواحد القهار من كوكب سقر وهو بما
م حجارة من نار؟ فويلم فيمطر عليأرض عل م ليلة اكتمال البدر ليمروكب العاشر يظهر لتسمونه بال

:ه تعاله إن كنتم صادقين؟ وقال اله الواحد القهار فأين تذهبون من عذاب الم من عذاب الل
﴾١٩﴿ قن طَبقًا عطَب نبك١٨﴾ لَتَر﴿ قذَا اتَّسرِ االْقَم١٧﴾ و﴿ قسا ومو لاللَّي١٦﴾ و﴿ بِالشَّفَق مقْسا ََف}

فَما لَهم  يومنُونَ ﴿٢٠﴾ واذَا قُرِى علَيهِم الْقُرآنُ  يسجدُونَ ۩ ﴿٢١﴾ بل الَّذِين كفَروا يذِّبونَ ﴿٢٢﴾
رغَي رجا ماتِ لَهحاللُوا الصمعنُوا وآم الَّذِين ٢٤﴾ ا﴿ يملذَابٍ ام بِعهشِّرونَ ﴿٢٣﴾ فَبوعا يبِم لَمعا اللَّـهو

ممنُونٍ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [الإنشقاق].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. المنتظَر ناصر محمد اليمان ه وعبده المهديخليفة ال

_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان

25 ‐ 03 ‐ 1432 هـ
01 ‐ 03 ‐ 2011 مـ

04:09 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=12278

ـــــــــــــــــــ

مباهلة المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان إل شيطانٍ من شياطين البشر محمود أبو حمزة المصري ..

بسم اله الرحمن الرحيم
{فَمن حآجكَ فيه من بعدِ ما جاءكَ من الْعلْم فَقُل تَعالَواْ نَدْعُ ابنَاءنَا وابنَاءكم ونساءنَا ونساءكم وانفُسنَا

وانفُسم ثُم نَبتَهِل فَنَجعل لَّعنَةَ اله علَ الْاذِبِين} صـــــدق اله العظيم ..

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=12278
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=12278
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اللهم إنّ عبدك الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان إليك أبتهل بجميع أسمائك الحسن وصفاتك
العل بحق لا إله إلا أنت وبحق رحمتك الت كتبت عل نفسك وبحق عظيم نعيم رضوان نفسك إن كنت تعلم
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أنّ عبدك الإمام ناصر محمد اليمان افترى عليك أنّك اصطفيتَه المهدي المنتظَر ولم تجعله للناس إماماً فإنّ
عل لعنة اله والملائة والناس أجمعين إل يوم الدين، وإن كنت تعلم أنّ أبا حمزة المصري من شياطين
البشر من الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر فيصدون البشر عن اتّباع المهدي المنتظَر ويصدّون عن

اتّباع الذكر الذي يدعوهم المهدي المنتظَر إل اتّباعه والاحتام إليه فيما خالفه من أحاديث شياطين البشر
 مهتُنذِر لَم ما متَهنذَراا هِملَيع اءووا سفَرك نَّ الَّذِينم كتابه: {امح ه عنهم فمن ذريات الذين قال ال

نم٧﴾ و﴿ يمظع ذَابع ملَهةٌ وشَاوغ مارِهصبا َلعو هِمعمس َلعو قُلُوبِهِم َلع اللَّـه نُونَ ﴿٦﴾ خَتَمموي
ونَ اخْدَعا يمنُوا وآم الَّذِينو ونَ اللَّـهخَادِع٨﴾ ي﴿ يننموم بِما همرِ وخا موبِالْيو نَّا بِاللَّـهآم قُولن يالنَّاسِ م
انفُسهم وما يشْعرونَ ﴿٩﴾ ف قُلُوبِهِم مرض فَزادهم اللَّـه مرضا ولَهم عذَاب اليم بِما كانُوا يذِبونَ ﴿١٠﴾
واذَا قيل لَهم  تُفْسدُوا ف ارضِ قَالُوا انَّما نَحن مصلحونَ ﴿١١﴾ ا انَّهم هم الْمفْسدُونَ ولَـٰن  يشْعرونَ
﴿١٢﴾ واذَا قيل لَهم آمنُوا كما آمن النَّاس قَالُوا انُومن كما آمن السفَهاء ا انَّهم هم السفَهاء ولَـٰن  يعلَمونَ
﴿١٣﴾ واذَا لَقُوا الَّذِين آمنُوا قَالُوا آمنَّا واذَا خَلَوا الَ شَياطينهِم قَالُوا انَّا معم انَّما نَحن مستَهزِىونَ ﴿١٤﴾

اللَّـه يستَهزِى بِهِم ويمدُّهم ف طُغْيانهِم يعمهونَ ﴿١٥﴾ اولَـٰئكَ الَّذِين اشْتَرۇا الضَلَةَ بِالْهدَىٰ فَما ربِحت
تِّجارتُهم وما كانُوا مهتَدِين ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

يدهم عليم، اللهم إنْ كان أبو حمزة محمود المصري منهم يصدُّ عن الصراط المستقيم وهو يعلماللهم إنّك ب
أنّ المهدي المنتظَر هو الإمام ناصر محمد اليمان ثم يذِّب بدعوته أبو حمزة محمود المصري بعدما تبين
له أنّه الحق من ربه، اللهم إن كان من شياطين البشر من الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر

ويصدون عن البيان الحق للذكر، اللهم فالعنه لعناً كبيراً وامسخه إل خنزيرٍ وبئس المصير عبرةً لمن يعتبر
للمعرضين عن الذكر من كافة البشر، واجعله من آيات التصديق للمهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد

اليمان ف عصر الحوار من قبل الظهور يا من يعلم خائنة الأعين وما تُخف الصدور إنّك أنت العليم الخبير
وإليك المصير، إلا أن يتوب إليك متاباً من قبل موته فوعدك الحق وأنت أرحم الراحمين.

اللهم وإن كان أبو حمزة محمود المصري ليس من شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر
وإنّما من الضالين أو يتخبطه مس شيطانٍ رجيم فيصدّه عن الصراط المستقيم وأبو حمزة لا يعلم أنّه

يتخبطه مس شيطان رجيم، اللهم فإنّك أنت الغفور الرحيم، اللهم فاغفر له وطهره من مس الشيطان تطهيراً،
وارزقه اجتنابه، وأنت أرحم بعبادك من عبدك ووعدك الحق الباطل باطلا حقاً وارزقه اتّباعه وأره الحق وأرِه

وأنت أرحم الراحمين.

ويا أبا حمزة محمود المصري عجباً أمرك، فهل إذا كان الإمام ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر إذاً
فل فتوى أفت بها البشر فهو الحق من اله الواحد القهار، فلماذا تذكر مسائل اخر تريدنا أن ندخل مرةً
أخرى ف الحوار من جديدٍ؟ بل استمل الحوار بين وبينك بخاتمة المباهلة بالحق ورفعت الأقلام وجفت
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الصحف؛ بل سوف ننتظر لحم اله يقضيه بيننا بالحق حينما يشاء وقت ما يشاء فليس ل ولا لك من الأمر
شء. تصديقاً لقول اله تعال: {والَ اله تُرجع الأمور} صدق اله العظيم [البقرة:210]، الذي يعلم خائنة
الأعين وما تخف الصدور والذي يعلم أنه حقاً اصطف الإمام ناصر محمد اليمان المهدي المنتظَر فجعله

للناس إماماً كريماً ليهديهم بالقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد، وإن كان اله الواحد القهار يعلم أنه لم
يصطفِ المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ولم يجعله للناس إماماً كريماً فإنّ عل لعنة اله ولعنة

الملائة والجن والإنس أجمعين إن كنت من الاذبين وليس المهدي المنتظَر الحق من رب العالمين فونوا
عل ذلك من الشاهدين، فيف ألعن نفس لو كنت مفترياً شخصية المهدي المنتظَر إ وأنا أعلم علم اليقين

من رب العالمين أنّ المهدي المنتظَر جعلن اله للناس إماماً! أفلا تتقون؟

غير أنّ أبتهل إل اله بحق لا إله إلا هو وبحق رحمته الت كتبت عل نفسه وبحق عظيم نعيم رضوان نفسه
أن لا يلعن الضالين الذين لو علموا أنّ المهدي المنتظَر هو حقًا الإمام ناصر محمد اليمان لاتبعوه من

المسلمين والنصارى واليهود والجن والإنس أجمعين وأن يريهم الحق حقاً فيرزقهم اتّباعه ويريهم الباطل
باطلا ويرزقهم اجتنابه وربهم أرحم بهم من عبده ووعده الحق وهو أرحم الراحمين، فلن افرط ف أحدٍ منهم
كل جنسٍ الذين لو علموا علم اليقين أنّ ناصر محمد اليمان والإنس ف شياطين الجن أبداً، وإنما نفرط ف
هو حقًا المهدي المنتظَر يدعو البشر إل اتّباع الذكر ثم يصدون عن اتّباع ذكر ربهم صدوداً كبيراً بعد ما

منَهلَع كَ الَّذِينولَـٰئم كتابه: {امح ه عنهم فكارهون كونهم من الذين قال ال كونهم للحق ن لهم أنه الحقتبي
اللَّـه فَاصمهم واعم ابصارهم ﴿٢٣﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآن ام علَ قُلُوبٍ اقْفَالُها ﴿٢٤﴾ انَّ الَّذِين ارتَدُّوا

علَ ادبارِهم من بعدِ ما تبين لَهم الْهدَى الشَّيطَانُ سول لَهم واملَ لَهم ﴿٢٥﴾} [محمد].

ضرقُلُوبِهِم م ف الَّذِين بسح م٢٨﴾ ا﴿ مالَهمعطَ ابحفَا انَهووا رِضرِهكو خَطَ اللَّـهسا اوا معاتَّب منَّهكَ بِاذَٰل}
ان لَّن يخْرِج اللَّـه اضغَانَهم ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [محمد].

أولئك من أشدّ الناس عل الرحمن عتياً وأول بنار جهنم صلياً، كونهم ألدُّ الخصام لربهم، وأشدُّ عداوة له
ربهم الحق، وأشدّ عداوة لمن اتخذ الرحمن ولياً، كونهم اتخذوا الشيطان ولياً من دون الرحمن وهم يعلمون

أنّه الشيطان الرجيم، وما نقموا من المؤمنين إلا أنهم ليؤمنوا باله العزيز الحميد ويتمون الحق وهم
يعلمون أنه الحق من ربهم، فإن عليهم لعنة اله والملائة والناس أجمعين إلا الذين تابوا واعترفوا بالحق من

ربهم من قبل موتهم ولم يستيئسوا من رحمة اله فسوف يجدون لهم رباً غفوراً رحيماً. تصديقاً لقول اله
اللَّـه منُهلْعكَ يولَـٰئتَابِ اْال لنَّاسِ فل نَّاهيا بدِ معن بدَىٰ مالْهنات والبي نلْنَا منزا اونَ متُمي نَّ الَّذِينا} :تعال
﴾١٦٠﴿ يمحالر ابنَا التَّواو هِملَيع تُوبكَ اولَـٰئنُوا فَايبوا ولَحصاوا وتَاب الَّذِين نُونَ ﴿١٥٩﴾ اعَّال منُهلْعيو
 ايهف دِين١٦١﴾ خَال﴿ ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو نَةُ اللَّـهلَع هِملَيكَ عولَـٰئا فَّارك مهاتُوا وموا وفَرك نَّ الَّذِينا

يخَفَّف عنْهم الْعذَاب و هم ينظَرونَ ﴿١٦٢﴾} صدق اله العظيم [البقرة].
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كأمثال أب حمزة محمود المصري الذي يسع لفتنتم لتعظيم الأنبياء والمرسلين، ويا سبحان رب! فهل
تدرون ما هو سبب مغامرته بالمباهلة برغم تخوفه الشديد؟ وذلك لعله يشك ف مصداقية ناصر محمد

اليمان كون ناصر محمد اليمان قال: إنّ أبا حمزة لن يجرؤ لمباهلة الإمام ناصر محمد اليمان ثم يقول
أفلا ترون أنّ باهلته أليس يعن هذا أنّه يفتري عل اله كون ناصر محمد اليمان قال أن أبو حمزة المصري
لن يباهله وها أنا باهلته أليس هذا برهان عل أنه يفتري عل الرحمن؟ ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر
،ناصر محمد اليمان الإمام المهدي وأقول: لقد وقعت يا أبا حمزة محمود المصري فباهلت محمد اليمان

ولم يقل الإمام ناصر محمد اليمان أنّ اله أوح إليه أنّه لن يباهله أبو حمزة محمود المصري؛ بل قلت ذلك
كونك تهربت من المباهلة ف كل مرة ولنك وقعت أخيراً برغم أنّك تعلم أنّها مغامرة كبرى، ولن ما أشبه

مغامرتك هذه بمغامرة الشياطين الذين يسترقون السمع من الملأ الأعل، فبرغم أنّ استراق السمع لمن
أعظم المغامرات لدى الشياطين لاستراق السمع كونها ترميهم الشهب الثاقبة من كل جانب تصديقاً لقول
َلونَ اعمسي  ﴾ارِدٍ ﴿٧طَانٍ مشَي لن كفْظًا محبِ ﴿٦﴾ واكوْال ا بِزِينَةالدُّنْي اءمنَّا السنَّا زَيا} :ه تعالال
هعتْبالْخَطْفَةَ فَا فخَط نم ٩﴾ ا﴿ باصو ذَابع ملَها وورحبٍ ﴿٨﴾ دانج لن كقْذَفُونَ ميو َلعا َالْم

شهاب ثَاقب ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

ولن هل تعلمون عن سبب مغامرتهم هذه الشديدة الخطورة فيلقون بأنفسهم إل التهلة؟ وذلك من شدّة
إخلاصه ف حرب اله وأنبيائه، فيوحون إل أوليائهم من شياطين البشر بالخطفة الغيبية حت لا يصدق

فحدث حت ء غيبعن ش لم النّبن إذا ته بما شاء من علم الغيب، وله الذين يحيطهم الالناس أنبياء ال
يقول الناس لنب ربهم إنما أنت كاهن فقد أخبرنا الهنة والمنجمون العرافون بأشياء فحدثت، ثم يقولون

لأنبياء اله أنهم كهنة عرافون منجمون، وسبب قولهم هذا هو بسبب مر شياطين الجن والإنس تصديقاً لقول
اله تعال: {وكذَلكَ جعلْنَا لل نب عدُوا شَياطين الانسِ والْجِن يوح بعضهم الَ بعضٍ زُخْرف الْقَولِ

غُرورا ولَو شَاء ربكَ ما فَعلُوه فَذَرهم وما يفْتَرونَ} [الأنعام:112].

عمالس نع منَّهونَ ﴿٢١١﴾ ايعتَطسا يمو ملَه غنبا يم٢١٠﴾ و﴿ يناطالشَّي بِه لَتا تَنَزمو} :ه تعالوقال ال
لَمعزولُونَ ﴿٢١٢﴾} [الشعراء].

عملْقُونَ الس٢٢٢﴾ ي﴿ يمثفَّاكٍ اا لك َلع ل٢٢١﴾ تَنَز﴿ يناطالشَّي لن تَنَزم َلع مىنَبا له} :ه تعالوقال ال
واكثَرهم كاذِبونَ ﴿٢٢٣﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

إذاً تبين لم سبب مغامرة الشياطين ليسترقوا السمع من الملأ الأعل فإنهم يفعلون ذلك من شدّة إخلاصهم
استراق السمع من الملأ الأعل ه ورسله برغم أنّ فلا يصدق الناس أنبياء ال ه حتإطفاء نور ال لإبليس ف

ا بِزِينَةالدُّنْي اءمنَّا السنَّا زَيا} :ه تعالمغامرة كبرى كون الشهب تقذفهم من كل جانب. تصديقاً لقول ال
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الْواكبِ ﴿٦﴾ وحفْظًا من كل شَيطَانٍ مارِدٍ ﴿٧﴾  يسمعونَ الَ الْمَ اعلَ ويقْذَفُونَ من كل جانبٍ
﴿٨﴾ دحورا ولَهم عذَاب واصب ﴿٩﴾ ا من خَطف الْخَطْفَةَ فَاتْبعه شهاب ثَاقب ﴿١٠﴾} صدق اله

العظيم [الصافات].

وبرغم ذلك تجدون الشياطين يغامرون لاستراق السمع، وكذلك مغامرة أبو حمزة المصري ف مباهلة الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان، فبما أنّه لم يستطع أن يقيم عل الإمام ناصر محمد اليمان الحجة بسلطان
العلم فأوقعه الشيطان وقال ف نفسه: "أفلا تُباهل ناصر محمد اليمان يا محمود حت تشك أنصاره فيه
كون ناصر محمد اليمان قال إنّك لن تباهله يا محمود؟ فتقدم للمباهلة". ومن ثم أطاع محمود نصيحة

الشيطان حت يلعنه اله كما لعن الشياطين، ونس محمود أنّ ناصر محمد اليمان لم يقل قال اله تعال أنّ
أبا حمزة لن يباهلن ولم يقل قال محمد رسول اله أن أبا حمزة لن يباهلن بل قال ذلك الإمام ناصر محمد
اليمان أنّ أبا حمزة لن يباهله كونه يتهرب من المباهلة ف كل مرة ويجعل لها شروطاً من عند نفسه، ولن
الشيطان أوقعه أخيراً ثم يتبرأ شيطان محمود منه ويقول: {انِّ اخَاف اله واله شَدِيدُ الْعقَابِ} [الأنفال:48].

فقد أوقعك الشيطان يا محمود ف المباهلة، وأقسم باله العظيم أنّ اله لعنك وغضب عليك وأعدّ لك عذاباً
عظيماً، ولن أنصحك بالتوبة والإنابة إل الرب فلا تستيئس من رحمة اله أن يغفر لك بعد أن لعنك اله
قح ولسنَّ الرشَهِدُوا او هِمانيمدَ اعوا بفَرا كمقَو دِي اللَّـههي فيك} :ه تعالوغضب عليك، وتذكر قول ال

وجاءهم البينات واللَّـه  يهدِي الْقَوم الظَّالمين ﴿٨٦﴾ اولَـٰئكَ جزاوهم انَّ علَيهِم لَعنَةَ اللَّـه والْمَئة والنَّاسِ
اجمعين ﴿٨٧﴾ خَالدِين فيها  يخَفَّف عنْهم الْعذَاب و هم ينظَرونَ ﴿٨٨﴾ ا الَّذِين تَابوا من بعدِ ذَٰلكَ

إل ه العظيم [آل عمران]. وهذه نصيحة الإمام المهدي٨٩﴾} صدق ال﴿ يمحر غَفُور نَّ اللَّـهوا فَالَحصاو
.عدوه اللدود محمود أبو حمزة المصري برغم أنه لنا لمن أشدّ الخصام بغير الحق

وأما نصيحة الشيطان إل محمود أبو حمزة فسوف يقول له: "يا محمود لقد لعنك اله الآن وغضب عليك
كما لعن الشياطين وغضب عليك كما غضب عليهم، فليس لك إلا أن تنضم معنا لإطفاء نور اله وإضلال
الناس عن اتّباع الحق من ربهم حت يونوا معنا ف أصحاب السعير"، ولن الإمام المهدي المنتظَر ناصر

محمد اليمان يقول فلا تتبع الشياطين يا محمود إنّ لك ناصح أمين.

وانتهت الحوارات بين المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأبو حمزة محمود المصري والحم له يا
محمود إن لم تتُب وتُنب إل الرب سبحانه فحتماً تصيبك لعنةُ اله وغضبه ولن تجد لك من دون اله ولياً
ولا نصيراً ما دمت تحارب المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، وتصدّ عن البيان الحق للذكر والاحتام
إل اله ف محم كتابه والحم له وهو خير الفاصلين. وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
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وانته الحوار بين المهدي المنتظَر وأبو حمزة محمود المصري، ويستمر الحوار بين المهدي المنتظَر
والباحثين عن الحق من المسلمين والناس أجمعين..

ويا معشر المسلمين ما ظنّم بالإمام المهدي المنتظَر الذي جعله اله إماماً كريماً لرسول اله المسيح
عيس ابن مريم عليه وعل أمه الصلاة والسلام وقد علمتم بدرجة رسول اله المسيح عيس ابن مريم
العلمية ف محم التاب. ف قول اله تعال: {ويعلِّمه الْتَاب والْحمةَ والتَّوراةَ والانجِيل} صدق اله

ابن مريم صل المنتظَر إماماً للمسيح عيس ه خليفته المهديالعظيم [آل عمران:48]؟ ورغم ذلك جعل ال
اله عليهم وسلم وعل جميع المسلمين أفلا تتفرون؟ فلا يفتنم أبو حمزة المصري وتاله ما ذكر تلك

المسائل إلا حرصاً عل فتنتم، وما ينبغ التدخل ف شؤون اله الغفور الودود ذو العرش المجيد فعال لما
:ه تعاله تصديقاً لقول الم رحمة السألون، ولستم أنتم من يقسا يفعل وما دونه من عبيده يسأل عميريد لا ي
{اهم يقْسمونَ رحمةَ ربكَ نَحن قَسمنَا بينَهم معيشَتَهم ف الْحياة الدُّنْيا ورفَعنَا بعضهم فَوق بعضٍ درجاتٍ}

صدق اله العظيم [الزخرف:32].

ولم يتم بعد إعلان العبد الأعلم والأكرم ف الملوت كله برغم أنّ النصارى اختاروا أنّه المسيح عيس ابن
مريم عليه الصلاة والسلام، وكذلك المسلمين اختاروا العبد الأعلم والأكرم أنّه محمد رسول اله صل اله
ه صلابن مريم ومحمداً رسول ال عيس والمسيح المهدي ه الإمامه لو يبعث العليه وآله وسلم، ألا وال
اله عليهم جميعاً ثم يقولون للمسلمين لقد جعل اله الإمام المهدي إماماً للأنبياء كون اله اختصه بعلم

الاسم الأعظم عل كافة الملوت من الملائة والجن والإنس لان أشدّ كفراً بقولهم الذين حصروا الفضل
والتريم حصرياً للأنبياء والمرسلين وتركوا منافستهم ف حب اله وقربه وزعموا أنهم شفعاؤهم يوم الدين،

أولئك هم (المؤمنون المشركون)! الذين ألبسوا إيمانهم بظلم، ولن يأت أحدٌ منهم ربه بقلبٍ سليم بسبب
ربهم، واعتقدوا أنهم لا يجوز لأتباعهم منافستهم ف الأنبياء والرسل فحصروا لهم الوسيلة إل المبالغة ف

حب اله وقربه فأذهبوا الحمة من العبد المجهول ف الملوت كله الأعلم والأحب والأقرب إل الرب، ولن
يفت الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أنّه هو العبد الأحب والأقرب إل الرب، ولنّ أشهدكم وأشهدُ اله
وكف باله شهيداً أنّ عبدٌ له لا أعبدُ غيره وليس ل رباً سواه أعلن المنافسة ف حب اله وقربه لجميع

وت كله كونه لا يوجد فالمل ة والجن والإنس وكافة عبيده فه ورسله وكافة الملائكافة أنبياء ال
الملوت ولدٌ له حت يون هو الأول بأقرب درجة ف حب اله وقربه بل جميع الذين ف الملوت كلهم
تُملَدًا ﴿٨٨﴾ لَّقَدْ جِىو ـٰنمحقَالُوا اتَّخَذَ الرو} :ه تعالربهم. تصديقاً لقول ال سواء ف ه لهم الحقعبيدٌ ل
ـٰنمحلرا لوعن دا ﴿٩٠﴾ اده الالْجِب رتَخو ضرا تَنشَقو نْهنَ متَفَطَّري اتاومالس ادَا ﴿٨٩﴾ تدا اىشَي
ـٰنمحالر آت ضِ ارااتِ واومالس ن فم لن كلَدًا ﴿٩٢﴾ اذَ وتَّخن يا ـٰنمحلرل غنبا يملَدًا ﴿٩١﴾ وو
عبدًا ﴿٩٣﴾ لَّقَدْ احصاهم وعدَّهم عدا ﴿٩٤﴾ وكلُّهم آتيه يوم الْقيامة فَردا ﴿٩٥﴾ انَّ الَّذِين آمنُوا وعملُوا

الصالحاتِ سيجعل لَهم الرحمـٰن ۇدا ﴿٩٦﴾ فَانَّما يسرنَاه بِلسانكَ لتُبشِّر بِه الْمتَّقين وتُنذِر بِه قَوما لُّدا
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﴿٩٧﴾} صدق اله العظيم [مريم].

ويا معشر الجن والإنس اتّقوا اله وقدِّروه حق قدره، وما خلق اله ملائته وخلق الجن والإنس إلا ليعبدوه
وحده لا شريك له، فيبتغون إل ربهم الوسيلة أيهم أقرب كون اله جعل اله العبد الأحب والأقرب عبداً

مجهولا من بين العبيد ولم يفتم اله ورسوله أنّه من الأنبياء بل قال محمد رسول اله صل اله عليه وآله
وسلم: [قال رسول اله  صل اله عليه وسلم:  سلوا اله الوسيلة. قالوا: يا رسول اله وما الوسيلة؟ قال:
أعل درجة ف الجنة لا ينالها إلا عبد من عبيد اله وأرجو أن أكون أنا هو] صدق عليه الصلاة والسلام.

ولن جميع الذين هدى اله من عباده يرجون أن يون هو ذلك العبد صاحب الدرجة العالية الرفيعة ليون
مهييلَةَ اسهم الْورب َلتَغُونَ ابالرب، ولذلك تجدون الذين هداهم من كافة عبيده {ي والأقرب إل العبد الأحب

اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

الرب ه وقربه حصرياً للأنبياء والمرسلين بل الوسيلة إلحب للتنافس ف الرب ه الوسيلة إلولم يجعل ال
ه لافة عبيد اله ف الملوت كله للذين استجابوا لأمر ربهم ف محم كتابه أن يبتغوا إل ربهم الوسيلة
نُوا اتَّقُوا اللَّـهآم ا الَّذِينهيا ام كتابه: {يمح ه للمؤمنين به فوأقرب تنفيذاً لأمر ال هم أحبفيتنافسوا إليه أي

وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

ألا واله ما أفلح أبداً من ترك الوسيلة للأنبياء والمرسلين من دون الصالحين وإنّه من الذين قال اله عنهم:
ه العظيم [يوسف]، وذلك بسبب المبالغة فصدق ال {﴾ونَ ﴿١٠٦شْرِكم مهو ا م بِاللَّـههثَركا نموا يمو}

أنبياء اله ورسله.

ويا عجب من علماء "إسلام ويب" كيف أنهم أفتوا بما لم يفتِ به اله ولا رسوله أنّ الوسيلة ه لمحمدٍ
:اقتباس من فتواهم وقالوا ما يل ه عليه وآله وسلم! وما يلال ه صلرسول ال

إقتباس

والوسيلة: ه الت يتوصل بها إل تحصيل المقصود، والوسيلة أيضا: علم عل أعل منزلة ف الجنة،
وه منزلة رسول اله صل اله عليه وسلم وداره ف الجنة، وه أقرب أمنة الجنة إل العرش

انته

ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول قال اله تعال: {انْ عندَكم من سلْطَانٍ بِهـذَا
اتقُولُونَ علَ اله ما لا تَعلَمونَ} صدق اله العظيم [يونس:68]، فيف أنّم لتعلمون أنّ محمد رسول اله ‐
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صل اله عليه وآله وسلم ‐ لم يفتم أنّه صاحب تلك الدرجة وإنما قال عليه الصلاة والسلام: [وأرجو أن
ه عليه وسلم ‐ أن تلك الدرجة العالية لا تنبغال ه ‐ صلم محمد رسول الأكون أنا هو]، وكذلك لم يفت

ه وما الوسيلة قال أعلون لأحد الأنبياء والمرسلين بل قال عليه الصلاة والسلام: [قالوا يا رسول الإلا أن ت
درجة ف الجنة لا ينالها إلا عبد من عبيد اله]؛ بمعن أنّ صاحبها جعله اله عبداً مجهولا من بين العبيد، أم
تظنّون الإنس فقط عبيد اله! ولن عبيد اله هم كافة الذين ف ملوته من الملائة والجن والإنس ومن كل

جنس. تصديقاً لقول اله تعال: {ان كل من ف السماواتِ وارضِ ا آت الرحمـٰن عبدًا ﴿٩٣﴾ لَّقَدْ
لعجياتِ سحاللُوا الصمعنُوا وآم نَّ الَّذِينا ﴿٩٥﴾ ادفَر ةاميالْق موي يهآت ملُّهكا ﴿٩٤﴾ ودع مدَّهعو ماهصحا
لَهم الرحمـٰن ۇدا ﴿٩٦﴾ فَانَّما يسرنَاه بِلسانكَ لتُبشِّر بِه الْمتَّقين وتُنذِر بِه قَوما لُّدا ﴿٩٧﴾} صدق اله العظيم

[مريم].

فيف أنم تقسمون أنتم رحمة اله؟ وما ينبغ لم وليس لم من الأمر شء، أفلا تعلمون أنّه بسبب فتواكم
بما لم يفتم به اله ولا رسوله قد أذهبتم الحمة الربانية من جعل ذلك العبد صاحب الدرجة العالية الرفيعة
أن جعل صاحب أقرب درجة إل مة من الربوت؟ ألا وإن الحكافة المل ه فبين عبيد ال عبداً مجهولا
عرش الرب عبداً مجهولا من بين العبيد وذلك ل يتم تنافس كافة العبيد ف الملوت إل الرب المعبود

أيهم أقرب إل عرش الرب، ولذلك تجدون الذين هداهم اله من عباده لم يفضلوا بعضهم بعضاً ف التنافس
إل ذات اله سبحانه كونه لا ينبغ لهم أن يحب بعضهم بعضاً أكثر من اله بل هم أشدّ حباً له لما دونه

ولذلك تجدون سبيل هداهم إل ربهم {يبتَغُونَ الَ ربهم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

ولن الذين لا يؤمنون باله إلا وهم به مشركون لن يرضوا أن ينافسوا المسيح عيس ابن مريم صل اله
عليه وآله وسلم، ولن يرضوا أن ينافسوا محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، وسوف يقول

النصارى: "أجننت يا ناصر محمد اليمان، فيف ينبغ لنا أن ننافس رسول اله المسيح عيس ابن مريم
ولد اله؟ بل هو الأول أن يون صاحب تلك الدرجة العالية الرفيعة، أليس الولد هو الأول بأبيه؟"، وكذلك
المسلمون فسوف يقولون: "أجننت يا ناصر محمد اليمان يا من يزعم أنّه المهدي المنتظَر بل كذاب أشر!

أقرب درجة ف ه عليه وآله وسلم ‐ فال ه ‐ صلال يف تريدنا نحن المسلمين أن ننافس محمداً رسولف
بأقرب درجة ف ه ورسوله هو الأوله عليه وآله وسلم عبد الال ه صله وقربه؟ بل محمد رسول الال حب

حب اله وقربه". ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: يا معشر النصارى المسيحيين والمسلمين الأميين،
فهل جعلتم له أنداداً له ف الحب ف عبيده؟ ولن الذين آمنوا بربهم ولم يلبِسوا إيمانهم بظلم هم أشدّ حباً

له عما سواه سبحانه وتعال علوا كبيراً، فهل أحببتم المسيح عيس ابن مريم ومحمداً رسول اله صل اله
عليهم وآلهم وسلم أكثر من اله؟ ولن الذين آمنوا ولم يلبِسوا إيمانهم بظلم هم أشدّ حباً له عمن سواه.

تصديقاً لقول اله تعال: {ومن النَّاسِ من يتَّخذُ من دونِ اله اندَادا يحبونَهم كحب اله والَّذِين آمنُوا أشدّ حبا
له} صدق اله العظيم [البقرة:165].
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وبما أنّ الحب الأعظم ف قلوبهم هو لربهم ولذلك تجدونهم {يبتَغُونَ الَ ربهم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب} صدق اله
العظيم، ولم يفضلوا بعضهم بعضاً ف التنافس ف حب ربهم وقربه، وما ينبغ لهم، سبحانه وتعال علواً!

ولنّ لو نلت الدرجة العالية الرفيعة لأنفقتها لوجه اله لجدي محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم
‐ طمعاً ف تحقيق النّعيم الأعظم منها فيون اله راضياً ف نفسه وليس متحسراً عل عباده الضالين الذين
ظلموا أنفسهم، ولذلك لا تزال تُسم الدرجة العالية الرفيعة "بالوسيلة" كونها ليست الغاية من خلق الخلق بل

الوسيلة إل تحقيق النّعيم الأعظم منها {{{ويرض}}} [النجم:26]، برغم أنّها أرفع درجة ف جنات النّعيم
ولن ذلك العبد المجهول ومن اتّبعه يريدون تحقيق النّعيم الأعظم منها فيرض الرحمن ف نفسه فيدخل

عباده ف رحمته فيقول الضالون لعباد اله المقربين: {ماذَا قَال ربم قَالُوا الحق وهو الْعل الْبِير} صدق
اله العظيم [سبأ:23].

كون اله قد أدخل كافة عباده الضالين الذين ظلموا أنفسهم ف رحمته فذهب الفزع عن قلوبهم ولم يشفع
لهم ذلك العبد وأتباعه، سبحان اله العظيم! وإنما كلّما عرضت تلك الدرجة عل أحدٍ من أتباع الإمام

ه قالوا: "بل نريد تحقيق النّعيم الأعظم منها"، حتإلا لعبدٍ من عبيد ال قلباً وقالباً كونها لا تنبغ المهدي
أصابت الدهشة منهم كافة أنبياء اله ورسله! فيف أنّه كلما عرض اله عل أحدٍ منهم الوسيلة الدرجة

العالية الرفيعة ف جنة النّعيم اتخذها وسيلة لتحقيق النّعيم الأعظم منها فينفقها لمحمدٍ رسول اله صل اله
عليه وآله وسلم؟ فقال من قال يوم يقوم الناس لرب العالمين: "عجباً لأمر هؤلاء القوم فأي نعيم هو أكبر من
هذه الدرجة العالية الرفيعة ف جنة النّعيم الت تنافس عليها كافة الأنبياء والمرسلين!"، فإذا الجواب يأت من
الرب {{{ويرض}}} فيعلن أنّه رض ف نفسه فيدخل عباده جنّته وهنا المفاجأة البرى، فقال الذين ملئت
قوبهم فزعاً ورهباً من نار جهنم لعباد اله المقربين: {{ماذَا قَال ربم قَالُوا الحق وهو الْعل الْبِير}} صدق

اله العظيم [سبأ:23].

وهنا تحقق النّعيم الأعظم من نعيم أعل درجة ف جنات النّعيم (ويرض اله ف نفسه). تصديقاً لقول اله
ضريو شَاءن يمل ذَنَ اللَّـهان يدِ اعن بم ا اىشَي متُهشَفَاع تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مكو} :تعال

﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النجم].

فإذا رض اله ف نفسه فهذا يعن أنه لم يعد غضباناً ولا متحسراً عل عباده الضالين الذين ظلموا أنفسهم
وأنها شفعت لعباده رحمته ف نفسه كون الشفاعة له جميعاً وما ينبغ لعبدٍ من عبيد اله جميعاً أن يتقدم
لطلب الشفاعة بين يدي الرب لأحدٍ من عباد اله كونه ليس بأرحم بعباده من ربهم اله أرحم الراحمين،
وإنما الذين اتخذوا الوسيلة الدرجة العالية الرفيعة وسيلةً لتحقيق النّعيم الأعظم منها رفضوها بعد أن

عرضت عليهم واحداً واحداً فأنفقوها لمحمدٍ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ وسيلة إل ربهم
ليحقق لهم النّعيم الأعظم منها {{{ويرض}}}، أولئك هم القوم الذين وعد اله بهم لينصرن بهم دينه من بعد
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فوفَس هن دِينع منتَدَّ مرن ينُوا مآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالقول ال من المؤمنين ف أن يرتدّ عن دينه كثير
يات اله بِقَوم يحبهم ويحبونَه} صدق اله العظيم [المائدة:54].

أولئك هم أنصار المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان الذين استجابوا للتنافس ف حب اله وقربه
ويطمعون ف تحقيق رضوان نفس ربهم عل عباده {{{ويرض}}} فأحبهم اله وقربهم منه حت غبطهم

هادِ البع ننَّ مه عليه وآله وسلم: [اال ه صلالأنبياء والمرسلون والشهداء. تصديقاً لحديث محمد رسول ال
ولسا رقَالُوا: ي ،َالتَع هال نم هِمانبِم ةاميالْق موي دَاءالشُّهو اءنْبِيالا مغْبِطُهي دَاءشُه لاو اءنْبِيبِا ما ها منَاسلا
اله تُخْبِرنَا من هم؟ قَال: "هم قَوم تَحابوا بِروح اله علَ غَيرِ ارحام بينَهم ولا اموالٍ يتَعاطَونَها، فَواله انَّ

.["زِنَ النَّاسذَا حنُونَ ازحي لاو النَّاس ذَا خَافخَافُونَ اي منابر من نُورٍ، لا َلع منَّهاو لَنُور مهوهۇج

وقال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [يا أيها الناس، اسمعوا واعقلوا، واعلموا أن له ‐عز
وجل‐ عباداً ليسوا بأنبياء ولا شهداء، يغبطهم النبيون والشهداء عل منازلهم، وقربهم من اله ". فجثا رجل
من الأعراب من قاصية الناس، وألوى بيده إل النّب ‐ صل اله عليه وسلم ‐ فقال: يا رسول اله، ناس
من المؤمنين ليسوا بأنبياء ولا شهداء، يغبطهم الأنبياء والشهداء عل مجالسهم وقربهم [من اله]؟ انعتهم لنا
حلهم لنا ‐ يعن صفهم لنا ‐ شلهم لنا، فسر وجه النّب ‐ صل اله عليه وسلم ‐ بسؤال الأعراب، فقال
رسول اله صل اله عليه وسلم: "هم ناس من أفناء الناس، ونوازع القبائل، لم تصل بينهم أرحام متقاربة،
تحابوا ف اله وتصافوا، يضع اله لهم يوم القيامة منابر من نور، فيجلسهم عليها، فيجعل وجوههم نوراً،

وثيابهم نوراً، يفزع الناس يوم القيامة ولا يفزعون] صدق عليه الصلاة والسلام.

[عن عمر بن الخطاب رض اله عنه أن رسول اله صل اله عليه وسلم قال: "إن من عباد اله لأناساً ما هم
بأنبياء ولا شهداء، يغبطهم الأنبياء والشهداء يوم القيامة بمانهم ف اله" قالوا: يا رسول اله، تخبرنا من هم؟
قال: "هم قوم تحابوا بروح اله، عل غير أرحام بينهم، ولا أموال يتعاطونها، فواله إن وجوههم لنور، وإنهم

عل نور، لا يخافون إذا خاف الناس، ولا يحزنون إذا حزن الناس] صدق عليهم الصلاة والسلام.

أولئك هم القوم الذي وعد اله بهم ف محم كتابه بعد أن يرتدَّ كثير من المؤمنين عن دينه ف قول اله
يننموالْم َلع ذِلَّةا ونَهبحيو مهبحي مبِقَو اللَّـه تاي فوفَس هن دِينع منتَدَّ مرن ينُوا مآم ا الَّذِينهيا اي} :تعال
اللَّـهو ۚ شَاءن يم يهتوي اللَّـه لكَ فَضذَٰل ۚ مئ َةمخَافُونَ لَوي و اللَّـه بِيلس دُونَ فاهجي رِينافْال َلع ةزعا

واسع عليم ﴿٥٤﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

أولئك هم أنصار المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور من مختلف الأقطار، فم بينهم من
المسافات والأقفار اجتمعت قلوبهم ف محبة اله وتنافسوا ف حب اله وقربه ويطمعون ف تحقيق رضوان
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العالمين صدّقوا الداع ونهم من مناطق متباعدة فا أنّهم لا تجمعهم أرحام فعباده، وأم نفسه عل ه فال
عبر الإنترنت العالمية ف عصر الحوار من قبل الظهور إل التنافس ف حب اله وقربه وتحقيق نعيم

رضوان نفسه، ولن الذي قال اله تعال عنه: {وما يومن اكثَرهم بِاله ا وهم مشْرِكونَ} صدق اله العظيم،
لن يصدق كتاب اله ولا الأحاديث الحق ف سنة رسوله حت ولو كان مؤمناً، ونقول قال اله تعال: {وما
كانَ اللَّـه ليضل قَوما بعدَ اذْ هدَاهم حتَّ يبين لَهم ما يتَّقُونَ ۚ انَّ اللَّـه بِل شَء عليم ﴿١١٥﴾} صدق اله

العظيم [التوبة].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
أخو المؤمنين الذليل عل المسلمين العزيز عل الافرين الذين يحاربوننا ف الدين؛ خليفة اله وعبده الإمام

.ناصر محمد اليمان المهدي
__________________
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الإمام ناصر محمد اليمان

01 ‐ 04 ‐ 1432 هـ
06 ‐ 03 ‐ 2011 مـ

04:11 صباحاً
ـــــــــــــــــ

{ مكوتَس مَدَ لنْ تُبا اءشْيا نلُوا عانُوا لا تَسآم ا الَّذِينهيا اي }
صدق اله العظيـــم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وجميع
أنصار اله من المسلمين ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته يا أحباب قلب ف حب رب الأنصار المتنافسين إل اله الواحد القهار
أيهم أحب وأقرب، زادكم اله بحبه وقربه ونعيم رضوان نفسه عل عباده، فقد انشغلنا عنم وعن الردود

عليم بالردود ف الرابطة العلمية العالمية للأنساب الهاشمية، ولن للأسف كان أبو حمزة يحول بين حوار
المهدي المنتظَر لعلماء الأمة وخطباء المنابر، وكذلك للأسف أنّهم أعطوه الفرصة ليشغلن عنهم ولو تفضلوا
بردودهم للحوار بسلطان العلم لأهملت أبا حمزة كون أراه من شياطين البشر من الذين يصدّون عن اتّباع
الذِّكر صدوداً كبيراً وسوف يحم اله بين وبينه بالحق وهو أسرع الحاسبين وإل اله تُرجع الأمور، ومن

الليلة بإذن اله فالإمام المهدي ضيف لديم ف موقعم:
(موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية)

وكما يقول الشاعر الريم:
يا ضيفـَنا لـَو زُرتـَنـَا لـَوجدْتنا نـَحن الضيوف وأنت رب المنزل

وأنا الإمام المهدي أحييم بتحية من عند اله مباركة طيبة وأصلّ عليم وأسلّم تسليماً، فصلّوا عل جدّي
محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ اله ومَئتَه يصلُّونَ علَ النَّبِ يا

ايها الَّذِين آمنُوا صلُّوا علَيه وسلِّموا تَسليما} صدق اله العظيم [الأحزاب:56].
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اللهم صل عل نبيك المختار ما تعاقب الليل والنهار من أول الدهر إل اليوم الآخر إل يوم يقوم الناس له
الآخرين وف الأولين وف العالمين ف آله الأطهار وجميع المهاجرين والأنصار لرب الواحد القهار وعل

الملأ الأعل إل يوم الدين.

وكذلك المهدي المنتظَر يصلّ عل أحبت الأنصار، وتصلّ عليهم ملائة الرحمن المقربون ليصل اله
عليهم برحمته الت كتب عل نفسه، إنّ رب عفو شور، فصبر جميل عل الدعوة إل اله وما صبركم إلا
باله هو مولاكم نعم المول ونعم النصير، وإن كثيراً من الأمور أرجـِىها حت يفتين اله فيها كيفما يشاء،
مَدَ لنْ تُبا اءشْيا نلُوا عانُوا لا تَسآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعاله ما لا تعلمون. وتذكروا قول الوأعلم من ال
تَسوكم} صدق اله العظيم [المائدة:101]، ثم تون سبباً لفتنتم عن الحق من ربم بعدما تبين لم أنّه

الحق، فاتّقوا اله حت لا يضلّم اله بعد إذْ هداكم فيصرِف قلوبم من بعد ما بين لم ما تتّقون. تصديقاً
{يملع ءَش لِب هنَّ التَّقُونَ اا يم ملَه نيبي َّتح مدَاهذْ هدَ اعا بمقَو لضيل هانَ الا كمو} :ه تعاللقول ال

صدق اله العظيم [التوبة:115].

وقال اله تعال: {وما اوتيتُم من الْعلْم ا قَليً} صدق اله العظيم [الإسراء:85].

ويا أحبت ف اله، إنّ الذي يمنعن من ظهور الخطابات الصوتية بالفيديو خشية أن يستخدم أعداء اله
مدبلجاً فيقولُون للناس ما لم أقله، وحسب ة والخطابية فيجعلون البيان الصوتالحي صورةَ الإمام المهدي
اله عل شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر أمثال أبو حمزة محمود المصري ليصدّوا

عن البيان الحق للذِّكر، فويل لهم من عذاب اله الواحد القهار وإل اله تُرجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما
تخف الصدور، فذلك الأمر إليم ف عصر بعث المهدي المنتظَر كما الأمر إل الذين من قبلم ف عصر
بعث الأنبياء والمرسلين، وقال تعال: {وما آتَاكم الرسول فَخُذُوه وما نَهاكم عنْه فَانتَهوا} صدق اله العظيم

[الحشر:7].

ولسوف نبين لم ما شاء اله ونؤخر ما يشاء إل بعد الظهور والتمين بالفتح المبين، فذلم خير لم لعلم
تتّقون، فلا تُفتنوا أنفسم بعد إذ هداكم اله ولا تفتنوا إخوانم بثرة أسئلتم وهم لا يزالون لم يبلغوا الرسوخ

ف علم التاب كمثلم، فارفقوا بإخوانم يا أول الألباب واشغلوا أنفسم بالنشر والتبليغ للبيان الحق
للذِّكر فهو أمانة ف أعناقم، وإنما شرطنا عليم أن لا تغامروا بنشره إذا رأيتم أنّم قد تتعرضون لفتنة

الجاهلين، وتاله لا أخاف عل أنصاري من الافرين بل أخش عليهم فتنة المسلمين.

وسلام ٌعل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام ناصر محمد اليمان
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______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

03 ‐ 04 ‐ 1432 هـ
08 ‐ 03 ‐ 2011 مـ

03:07 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

{ فْوالْع قُونَ قُلنْفاذَا يلونَكَ ماسيو } :اللهم إنّك قلت وقولك الحق

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع الأبرار
المخلصين له الواحد القهار ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

سلام اله عليم يا أحبت ف اله كافة الأنصار قرة أعين الإمام المهدي، واله الذي لا إله غيره لو تعلمون
كم جعل اله لم ف قلب من الحب والود العظيم ف اله، زادكم اله بحبه وقربه ونعيم رضوان نفسه،

واعدُكم بإذن اله الواحد الأحد أن نزيدكم مما علّمن رب اله ونعلِّمم ما لم تونوا تعلمون، فلا تظنوا أنّم
حين توقّفتم عن الأسئلة حت لا تونوا سبب فتنة للذين لا يعلمون أنّنا لن نزيدكم؛ بل سنزيدكم بإذن اله

والأمر له من قبل ومن بعد.

وما أريد أن أستوصيم به ف هذا البيان المختصر هو عندما يأت أحدُكم إل فراشه، ومن ثم يفرش السجاد
قُبيل منامه، ومن ثم يصلّ له ركعتين ف جوف الليل ثم ركعة الوتر، ومن ثم يقول ف دعائه:

اللهم إنّك قلت وقولك الحق: {ويسالونَكَ ماذَا ينْفقُونَ قُل الْعفْو} صدق اله العظيم [البقرة:219]، ومن ثم
يقول أحدكم:

"اللهم إنّ عبدك قد جعلت غاية عبادت لك ف ذاتك أن تون راضياً ف نفسك عن عبادك، اللهم إنّ عبدك
أشهدك أنّ قد عفوت عن جميع من قد ظلمن ف هذه الحياة أو شتمن أو قذفن أو آذان أو أذنب فين أو
اغتابن أو أغضبن أو حقَّرن أو بهتن؛ بل جميع الذين حملوا ظلماً ف حق عفوت عنهم جميعاً لوجهك
الريم، اللهم إنّك تشهد أنّما فعل عبدك ذلك من شدّة حب عبدك لك وعلمت أنّ أحب النفقات إل نفسك
العفو عن عبادك فعفوت عنهم لوجهك الريم، اللهم فاغفر لهم إنّك أنت الغفور الرحيم، اللهم فاهدهم من
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أجل عبدك ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين".

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ عبد النعيم الأعظم الإمام المهدي

________________
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- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

07 – 04 – 1432 هـ
13 – 03 – 2011 مـ

05:09 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=12731

__________

من الإمام المهدي إل كافة الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور بالأمر بالتبليغ ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله وآله الاطهار وجميع الذين قالوا
نحن أنصار اله ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين، السلام عليم أحبت الأنصار

السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور والتمين بالفتح المبين عل العالمين ف ليلة والمذبين
من الصاغرين، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..

ويا أحباب اله بلغوا بالبيان الحق للتاب ذكرى لأول الألباب بل حيلة ووسيلة فتلك مهمتم يا من
أظهركم اله عل أمري وصدّقوا واتّبعوا، ولا تستيئسوا ممن يحظرونم، ولا تستيئسوا ممن يذبونم،

ها المظُونَ قَوتَع مل منْهةٌ مما ذْ قَالَتاو} :ه تعالقول ال منهم ف وقولوا كما قال أتباع أحد الأنبياء لطائفة
مهلهم او معذِّبهم عذَابا شَدِيدًا قَالُوا معذِرةً الَ ربم ولَعلَّهم يتَّقُونَ (164) فَلَما نَسوا ما ذُكروا بِه انْجينَا
الَّذِين ينْهونَ عن السوء واخَذْنَا الَّذِين ظَلَموا بِعذَابٍ بئيسٍ بِما كانُوا يفْسقُونَ (165)} صدق اله العظيم

[الأعراف].

ه العظيم؟ أي معذرةً إلصدق ال {َتَّقُوني ملَّهلَعو مبر َلةً اذِرعقَالُوا م} :لقولهم فهل تعلمون بالبيان الحق
اله حت لا يحاسبنا من عدم التبليغ بما أنزل اله إلينا ما دمنا صدقنا واتّبعنا، وكذلك لعلهم يتقون فيتبعون

الحق من ربهم.

فونوا من الشاكرين أحبت ف اله وبلّغوا البيان الحق للتاب أجمعين ف عصر الحوار من قبل الظهور
فجميعه نور عل نورٍ وشفاء لما ف الصدور، ولا تهنوا ولا تحزنوا وقولوا للناس حسناً، وبشّروا ولا تُنفّروا،

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=12731
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=12731
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نواْ منفَضيظََ الْقَلْبِ لاا غَلفَظ نتك لَوو} :ه تعالم، وتذكروا قول الدعوت ف عظيم نين ذَوي خلقوكونوا لي
حولكَ} صدق اله العظيم [آل عمران:159].

ةمكَ بِالْحبر بِيلس َلعُ ااد} :ه تعالقول ال سبيله ف جميع الدُعاة إل م وإله إليوأطيعوا أمر ال
والْموعظَة الْحسنَة} صدق اله العظيم [النحل:125].

لو نَّهاةٌ كدَاوع نَهيبنَكَ ويذَا الَّذِي بفَا نسحا ه بِالَّت فَعةُ ۚادىيالس نَةُ وستَوِي الْحتَس و} :ه تعالوقول ال
حميم ﴿٣٤﴾ وما يلَقَّاها ا الَّذِين صبروا وما يلَقَّاها ا ذُو حظٍّ عظيم ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

وتذكروا وصية اله لنبيه موس عليه الصلاة والسلام، فبرغم أنّ فرعون علا ف الأرض وكان من
المسرفين: {فَقَال انَا ربم اعلَ (24)} [النازعات]، برغم ذلك أمر اله نبيه موس وأخاه هارون عليهم

َخْشي وا رتَذَكي لَّهنًا لَّعلَّي قَو لَه ٤٣﴾ فَقُو﴿ َطَغ نَّهنَ اوعرف َلا اباذْه } :ه تعالالصلاة والسلام، وقال ال
﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [طه].

ويا أحباب اله إن كنتم حريصون عل تحقيق ما يحبه اله ويرضاه فسوف تجدون فتوى ما يحبه اله
ويرضاه ف قول اله تعال: {ولا يرض لعبادِه الْفْر وان تَشْرواْ يرضه لَم} صدق اله العظيم [الزمر:7].

وأحب إل نفس اله أن تدعوا عباده إل سبيله فتصبروا عل أذاهم حت يهدهم، ذلك أحب إل اله من أن
ونوا مؤمنين، فلا إكراه في ه بقتال عباده حتيقاتلوكم فتقاتلوهم فتقتلوهم فيدخلهم النار. ولم يأمركم ال
الدين وإنما عليم ما عل رسوله والإمام: {وانْ ما نُرِينَّكَ بعض الَّذِي نَعدُهم او نَتَوفَّينَّكَ فَانَّما علَيكَ الْبَغُ

وعلَينَا الْحساب(40)} صدق اله العظيم [الرعد].

ولربما يود أن يقاطعن أحد الذين يتّبعون أحاديث الشيطان المخالفة لمحم القرآن ويحسبون أنهم مهتدون
فيقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد اليمان ؛بل قال محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم فيما روي عن
عبد اله بن عمر رض اله تعال عنهما، أن رسول اله صل اله عليه وسلم قال: [امرت أن أقاتل الناس

حت يشهدوا أن لا إله إلا اله وأنّ محمداً رسول اله ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة، فإذا فعلوا ذلك عصموا
من دماءهم وأموالهم إلا بحق الإسلام، وحسابهم عل اله تعال]، رواه البخاري ومسلم هذا الحديث

وأخرجاه ف الصحيحين من رواية واقد بن محمد بن زيد بن عبداله بن عمر عن أبيه عن جده عبد اله بن
هذا الحديث عن النب د بها البخاري دون مسلم، وقد روى معنالإسلام هذه اللفظة تفر عمر. وقوله إلا بحق
صل اله عليه وسلم من وجوه متعددة، فف صحيح البخاري عن أنس رض اله عنه عن النب صل اله

عليه وسلم قال: [امرت أن أقاتل الناس يعن المشركين حت يشهدوا أن لا إله إلا اله وأن محمدا عبده
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ورسوله فإذا شهدوا أن لا إله إلا اله وأن محمدا رسول اله وصلوا صلاتنا واستقبلوا قبلتنا وأكلوا ذبيحتنا
صل فقد حرمت علينا دماؤهم وأموالهم إلا بحقها]، وخرج الإمام أحمد من حديث معاذ بن جبل عن النب

اله عليه وسلم".

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: بل ذلك حديث جاءكم من عند الشيطان الرجيم
بمرٍ خبيثٍ حت يؤلّبوا البشر عل حربم، كونهم إذا لم يحاربوكم فسوف تُرهوهم عل الدخول ف دينم
كرهاً وهم صاغرون، أو تقتلونهم وتسفوا دماءهم وتسبوا نساءهم وتأخذوا أموالهم غنيمةً لم بحجة عدم
دخولهم ف دين اله، ولم يأمركم اله ورسوله بذلك أبداً؛ بل أمركم الشيطان الرجيم. فيف تطيعون أمر

:ه تعالقول ال م كتابه فمح الشيطان وتعصون أمر الرحمن ف

{انَّ هذِه تَذْكرةٌ فَمن شَاء اتَّخَذَ الَ ربه سبِيً(19)} [المزمل].

{فَذَكر انَّما انْت مذَكر(21)لَست علَيهِم بِمسيطرٍ(22)} [الغاشية].

 ى(12) ثُمربْال النَّار َلص(11)الَّذِي يَشْقا اهنَّبتَجي(10)وَخْشي نم رذَّكيى(9)سرالذِّك تنْ نَفَعا رفَذَك}
يموت فيها و يحيا(13)قَدْ افْلَح من تَزك(14)وذَكر اسم ربه فَصلَّ(15)بل تُوثرونَ الْحياةَ الدُّنْيا(16)واخرةُ

.[الأعل] {(17) َقباو رخَي

{افَانْت تُرِه النَّاس حتَّ يونُوا مومنين} [يونس:99].

 َالْۇثْق ةوركَ بِالْعستَمفَقَدْ اس هبِال نمويبِالطَّاغُوتِ و فُري نفَم َالغ نشْدُ مالر نيقَدْ تَب الدِّين ف اهركا }
انفصام لَها واله سميع عليم(256)} [البقرة].

{وقُل الحق من ربم فَمن شَاء فَلْيومن ومن شَاء فَلْيفُر انَّا اعتَدْنَا للظَّالمين نَارا احاطَ بِهِم سرادِقُها وانْ
يستَغيثُوا يغَاثُوا بِماء كالْمهل يشْوِي الْۇجوه بِىس الشَّراب وساءت مرتَفَقًا(29)} [الهف].

{واطيعوا اله واطيعوا الرسول فَانْ تَولَّيتُم فَانَّما علَ رسولنَا الْبَغُ الْمبِين (12)} [التغابن].

{واطيعواْ اله واطيعواْ الرسول واحذَرواْ فَان تَولَّيتُم فَاعلَمواْ انَّما علَ رسولنَا الْبلاغُ الْمبِين} [المائدة:92].

ءَن شم هونن دنَا ممرح لانَا واولا آبو ننَّح ءَن شم هونن ددْنَا مبا عم هشَاء ال واْ لَوكشْرا الَّذِين قَالو}
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كذَلكَ فَعل الَّذِين من قَبلهِم فَهل علَ الرسل الا الْبلاغُ الْمبِين} [النحل:35].

{قل اطيعوا اله واطيعوا الرسول فَان تَولَّوا فَانَّما علَيه ما حمل وعلَيم ما حملْتُم وان تُطيعوه تَهتَدُوا وما
علَ الرسولِ ا الْبَغُ الْمبِين} [النور:54].

{وان تُذِّبوا فَقَدْ كذَّب امم من قَبلم وما علَ الرسولِ ا الْبَغُ الْمبِين} [العنبوت:18].

{وانْ ما نُرِينَّكَ بعض الَّذِي نَعدُهم او نَتَوفَّينَّكَ فَانَّما علَيكَ الْبَغُ وعلَينَا الْحساب} [الرعد:40].
صـــدق اله العظيـــــــــم

فاتقوا اله يا أول الألباب، وسألتم بمن أجرى السحاب وأنزل التاب وخلق الإنسان من ترابٍ أليست
فترى علالحديث الم سنة البيان ف تاب مخالفةً لأمر الشيطان فم المح رسوله ف ه إلكافة أوامر ال

الرحمن إل رسول القرآن أنه قال:
[أمرت أن أقاتل الناس حت يشهدوا أن لا إله إلا اله وأن محمدا رسول اله ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة

فإذا فعلوا ذلك عصموا من دماءهم وأموالهم إلا بحق الإسلام وحسابهم عل اله تعال] رواه البخاري
ومسلم ؟!

ما افترى شياطين البشر عله الذين ورد هذا الحديث أنه عنهم إلا خيراً، فصحابة رسول ال ولا أقول ف
رسول الذكر كذلك يفترون عل صحابته الأخيار، فاتقوا اله واتّبعوا كتاب اله وسنّة رسوله الحق إلا ما
خالف من أحاديث سنّة البيان لمحم القرآن فاعلموا إنه حديث مفترى من عند الشيطان، اللهم قد بلغت

اللهم فاشهد.

أفلا تعلمون أنم حت ولو أكرهتم كافة الجن أو الإنس حت يونوا مؤمنين بالرحمن ويقيمون الصلاة
ويؤتون الزكاة لما تقبل اله صلاتهم ولا زكاتهم وهم كارهون حت تون صلاتهم وزكاتهم خالصةً له من
قلوبهم وليس خشيةً من أحدٍ؟ تصديقاً لقول اله تعال: {انَّما يعمر مساجِدَ اله من آمن بِالهِ والْيوم الآخرِ

واقَام الصلاةَ وآتَ الزكاةَ ولَم يخْش الا اله فَعس اولَئكَ انْ يونُوا من الْمهتَدِين} صدق اله العظيم
[التوبة:18]، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد.

وأما بالنسبة للجهاد ف سبيل اله لرفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان فذلك أمر من الرحمن إل الذين
منهم اله ف الأرض. تصديقاً لقول اله تعال: {الَّذِين انْ منَّاهم ف الارضِ اقاموا الصلاةَ وآتَۇا الزكاةَ

وامروا بِالْمعروفِ ونَهوا عن الْمنْرِ وله عاقبةُ الامورِ} صدق اله العظيم [الحج:41].
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{كنْتُم خَير امة اخْرِجت للنَّاسِ تَامرونَ بِالْمعروفِ وتَنْهونَ عن الْمنرِ وتُومنُونَ بِاله ولَو آمن اهل الْتَابِ
لَانَ خَيرا لَهم منْهم الْمومنُونَ واكثَرهم الْفَاسقُونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:110].

تخص م الذكر التمح قون بين الآيات فة وخطباء المنابر لا يفرلماء الأمن للأسف إنّ كثيراً من عول
الدعوة إل اله وبين الآيات ف محم الذكر الت تخص الجهاد ف سبيل اله للأمر بالمعروف والنه عن
المنر ولرفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان وليس لإكراه الناس بالإيمان بالرحمن. أفلا تتدبرون القرآن أم

عل قلوبٍ أقفالها يا معشر الذين أضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتهم؟

ولسوف أضرب لم مثلا كيف استطاع الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون ويحسبون أنهم مهتدون أن
ه صلسبيل المثال يقولون لهم: [قال محمدٌ رسول ال فار الذين لا يؤمنون، فعلقتل ال يقنعوا أتباعهم ف

اله عليه وآله وسلم عن عبد اله عمر رض اله تعال عنهما أن رسول اله صل اله عليه وسلم قال: أمرت
أن أقاتل الناس حت يشهدوا أن لا إله إلا اله وأن محمداً رسول اله ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة، فإذا

فعلوا ذلك عصموا من دماءهم وأموالهم إلا بحق الإسلام وحسابهم عل اله تعال. رواه البخاري ومسلم].

ومن ثم يقول: "فهذا يعن أنّ اله أمرنا بقتال المشركين وقتلهم حت يونوا مؤمنين فيقيموا الصلاة ويؤتوا
:ه تعاله لنا دماءهم ونساءهم وأبناءهم وأموالهم غنيمةً لنا". ومن ثم يقول: "وقال الال الزكاة؛ ما لم فقد أحل
{فَاقْتُلُواْ الْمشْرِكين حيث وجدتُّموهم وخُذُوهم واحصروهم واقْعدُواْ لَهم كل مرصدٍ فَان تَابواْ واقَامواْ الصلاةَ

وآتَۇاْ الزكاةَ فَخَلُّواْ سبِيلَهم انَّ اله غَفُور رحيم} صدق اله العظيم [التوبة:5]".

منَّ لَهم بِاالَهوماو مهنفُسا يننموالْم نى ماشْتَر هنَّ الا} :ه تعالخر ويقول: "قال الومن ثم يزيدهم بآياتٍ ا
دِههبِع َفوا نمآنِ والْقُرو نجِيلالاو اةرالتَّو ا فقح هلَيدًا ععقْتَلُونَ ويقْتُلُونَ وفَي هال بِيلس لُونَ فقَاتنَّةَ يالج

من اله فَاستَبشرواْ بِبيعم الَّذِي بايعتُم بِه وذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم} [التوبة:111].

{يرصلُونَ بمعا يبِم هنَّ الاْ فَاونِ انتَهه فَال لُّهك ونَ الدِّينيتْنَةٌ وونَ فَت لا َّتح ملُوهقَاتو} :ه تعالوقال ال
صدق اله العظيم [الأنفال:39]".

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان: إنما أمركم اله بقتال الفار الذين يقاتلونم ف دينم
ويفتنون من اتّبعم، ولذلك أمركم اله بقتال الفار الذين يقاتلونم حت لا يفتنوا من آمن بدعوتم وصدّقم

واتّبع دين الحق من ربه، فهنا وجب عليم نصرة إخوانم ف الدين. تصديقاً لقول اله تعال: {وانِ
استَنْصروكم ف الدِّين فَعلَيم النَّصر} صدق اله العظيم [الأنفال:72].
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ثَلمك هِمماحتَرو مهادتَو ف يننموالْم ثَلنَّ مه عليه وآله وسلم: [اال ه صلتصديقاً لحديث محمد رسول ال
الْجسدِ اذَا اشْتَ تَدَاع بِالسهرِ والْحم] صدق عليه الصلاة والسلام وعل آله.

ه بالاعتداء عله ولم يأمركم الفار الذين يريدون أن يطفئوا نور الم من اله بقتال من يقاتلوإنما أمركم ال
بحي  هنَّ التَدُوا اتَع و مَلُونقَاتي الَّذِين هال بِيلس لُوا فقَاتو} :ه تعالفار. وقال الم من المن لم يقاتل

الْمعتَدِين (190)} صدق اله العظيم [البقرة].

كون اله لم ينهاكم عن الفار الذين لم يقاتلونم ف دينم؛ بل أمركم اله أن تبروهم وتقسطوا إليهم
الَّذِين نع هال ماكنْهلا ي} :ه تعالعاملة الدين. تصديقاً لقول الم المؤمنين بموتعاملوهم كما تعاملون إخوان
لَم يقَاتلُوكم ف الدِّين ولَم يخْرِجوكم من دِيارِكم انْ تَبروهم وتُقْسطُوا الَيهِم انَّ اله يحب الْمقْسطين} صدق

اله العظيم [الممتحنة:8].

ولم يأمر اله رسوله أن يقاتلهم حت يونوا مؤمنين؛ بل أمر اله عبده ورسوله أن يعدل بين المؤمنين
لنْزا ابِم نْتآم قُلو مهاءوها لا تَتَّبِعو ترما امك متَقاسعُ وكَ فَادذَلفَل} :ه تعالافرين. تصديقاً لقول الوال
عمجي ُهال مَنيبنَنَا ويةَ بجلا ح مُالمعا مَلالُنَا ومعلَنَا ا مبرنَا وبر هال مَنيب دِلع ترماتَابٍ وك نم هال

بينَنَا والَيه الْمصير} صدق اله العظيم [الشورى:15].

فيف يخالف محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ويقول: [أمرت أن أقاتل الناس حت يشهدوا أن لا
إله إلا اله وأن محمدا رسول اله ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة فإذا فعلوا ذلك عصموا من دماءهم

وأموالهم إلا بحق الإسلام وحسابهم عل اله تعال] رواه البخاري ومسلم ؟

مخُذُوهو موهدتُّمجو ثيح ينشْرِكفَاقْتُلُواْ الْم مرالْح رشْهلَخَ الاذَا انسفَا} :ه تعالوأما بالنسبة لقول ال
غَفُور هنَّ الا مبِيلَهاةَ فَخَلُّواْ سكآتَۇاْ الزةَ ولاواْ الصقَاماواْ ون تَابدٍ فَاصرم لك مدُواْ لَهاقْعو موهرصاحو

رحيم} صدق اله العظيم، فإنما يقصد المشركين المتخلفين ف مة من بعد البراءة كون اله أمر المسلمين
بعدم اقتراب المشركين لبيته المعظم حت يون خالصاً للمسلمين يحجون، وتبرئ اله من حج المشركين
إل بيته المعظم شاهدين عل أنفسهم بالفر؛ بل جعله اله سواء للناس لمن كان يؤمن باله واليوم الآخر لا

يشرك باله غيره ف عبادته لربه، ولذلك أمر اله المسلمين بعدم اقتراب المشركين من المسجد الحرام.
وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُواْ انَّما الْمشْرِكونَ نَجس فَلا يقْربواْ الْمسجِدَ الْحرام بعدَ عامهِم هذَا وانْ

خفْتُم عيلَةً فَسوف يغْنيم اله من فَضله ان شَاء انَّ اله عليم حيم} صدق اله العظيم [التوبة:28].

ومن بعد إعلان البراءة من اله ورسوله يوم الحج الأكبر فمن وجدوه ف مة المرمة فقد تحدى براءة اله
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ورسوله فأمركم اله بقتاله حت ولو كان متعلقاً بستار العبة إلا أن يعلن لم إسلامه. فيقيمون الصلاة
ويؤتون الزكاة فهذا يعن أنهم صاروا إخواناً لم ف الدين ولهم الحق ف المسجد الحرام ما لم، ولذلك

أمركم ا له أن تخلوا سبيلهم. تصديقاً لقول اله تعال: {واذَانٌ من اله ورسوله الَ النَّاسِ يوم الْحج الاكبرِ
انَّ اله برِيء من الْمشْرِكين ورسولُه فَان تُبتُم فَهو خَير لَّم وان تَولَّيتُم فَاعلَمواْ انَّم غَير معجِزِي اله وبشِّرِ
الَّذِين كفَرواْ بِعذَابٍ اليم (3) الا الَّذِين عاهدتُّم من الْمشْرِكين ثُم لَم ينقُصوكم شَيئاً ولَم يظَاهرواْ علَيم احداً
ثيح ينشْرِكفَاقْتُلُواْ الْم مرالْح رشْهلَخَ الاذَا انس(4) فَا ينتَّقالْم بحي هنَّ الا هِمدَّتم َلا مدَههع هِملَيواْ امتفَا

وجدتُّموهم وخُذُوهم واحصروهم واقْعدُواْ لَهم كل مرصدٍ فَان تَابواْ واقَامواْ الصلاةَ وآتَۇاْ الزكاةَ فَخَلُّواْ
نَهمام غْهلبا ثُم هال ملاك عمسي َّتح هجِركَ فَاارتَجاس ينشْرِكالْم ندٌ محنْ اا(5) و يمحر غَفُور هنَّ الا مبِيلَهس

ذَلكَ بِانَّهم قَوم لا يعلَمونَ (6)} صدق اله العظيم [التوبة].

غير أنّ اله أمر المؤمنين أن من استجار به من الفار والمشركين أن يأجره حت يسمع كلام اله، فإن اتّبع
الحق من ربه فان بها، وإن أب فأمركم اله أن تبلغوه مأمنه فتخرجوا معه حت يبتعد من مة وتعاملوه

هال ملاك عمسي َّتح هجِركَ فَاارتَجاس ينشْرِكالْم ندٌ محنْ ااو} :ه تعالالمعاملة الحسنة. تصديقاً لقول ال
ثُم ابلغْه مامنَه ذَلكَ بِانَّهم قَوم لا يعلَمونَ (6)} صدق اله العظيم [التوبة].

فاتقوا اله يا معشر الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون فأضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتهم، واتّقوا اله يا معشر
علماء المسلمين يا من لا تفرقون بين الحمير والبعير برغم أنّ الفرق بين الحمير والبعير مختلف جداً! فيف
إنم لا تفرقون بين المهدي المنتظَر الحق من ربم وبين المهديين الذين تتخبطهم مسوس الشياطين الذين
يوسوس لهم قرينه الشيطان بأنه المهدي المنتظَر؟ وبين الحين والآخر يظهر لم مهدي منتظر جديدٌ، أفلا

تعلمون أنما ذلك مر من الشيطان الأكبر حت إذا ابتعث اله اليم المهدي المنتظَر الحق من ربم فتقولوا
إنما هو كمثل الذين يدعون شخصية المهدي المنتظَر بين الحين والآخر فتعرضوا عنه حت يأتيم عذاب
م به المهديللذكر الذي يحاجِج وكب العاشر. أفلا تتقون أفلا تتدبرون البيان الحقه بما تسمونه بالال

المنتظَر الحق الإمام ناصر محمد اليمان ومن ثم تقارنوا بين سلطان علمه وسلطان علم المهديين المفترين
الذين تتخبطهم مسوس الشياطين؟ أفلا تتقون؟ فإذا كنتم من الذين لا يحمون من قبل أن يسمعوا القول ثم
يتدبرون منطق وسلطان علم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وبين سلطان علم المهديين الذين يقولون

المنتظَر وبين المفترين لشخصية المهدي ه ما لا يعلمون فسوف تجدون أن الفرق بين المهديال عل
المنتظَر هو كالفرق بين الحمير والبعير، أم إنم لا تفرقون بين الحمير والبعير أفلا تتفرون؟

ويا قوم أزفت الآزفة ليس لها من دون اله كاشفة، أفمن هذا الحديث تضحون ولا تبون؟ أفلا تعلمون أن
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ليخاطبم بلام اله رب العالمين؟ فآتيم بالبيان الحق للقرآن بقرآنٍ من
محم القرآن العظيم بآياتٍ بيناتٍ هن أم التاب المحمات لعالمم وجاهلم بلسانٍ عرب مبين يفقههن
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ا جاء فيهن إلا من كان فكباطنهن لا يزيغ عم م والجاهل كون ظاهرهنم منويعلم ظاهرهن وباطنهن العال
قلبه زيغٌ عن الحق. وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
_______________
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

07 – 04 – 1432 هـ
13 – 03 – 2011 مـ

10:51 مساء

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=12755

__________

وأرجو منم أن تضربوا أروع الأمثال ف الدعوة ذات الخلق العظيم، فلنقتدي جميعاً بمن شهد اله له بأنه
لعل خلق عظيم ..

ه صلمحمد رسول ال وقدوت أسوت جدي وحبيب قلب ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
اله عليه وملائته والمهدي المنتظَر وجميع المسلمين وسلم تسليماً..

سلام اله عليم أحبت الأنصار السابقين الأخيار، ويا عبد العزيز بارك اله فيم جميعاً فلم نأذن لم
بالهجرة بعد إلا من بعد الظهور والتمين كما يشاء اله ف القدر المقدور ف التاب المسطور، وكان أمر

اله قدراً مقدوراً، وإل اله تُرجع الأمور.

م أن تضربوا أروع الأمثال فوأنصاره رحمةً للعالمين، وأرجو من ه الإمام المهديواعلموا أنما ابتعث ال
الدعوة ذات الخلق العظيم، فلنقتدي جميعاً بمن شهد اله له بأنه لعل خلق عظيم ذلم محمد رسول اله،

فصلّوا عليه وسلّموا تسليماً واقتدوا ف الدعوة بخلقه العظيم؛ عليك صلوات اله وسلامه يا حبيب يا رسول
اله. فم صبر عل إيذاء الفار والذين لا يعلمون! فيف أن الجاهلين من المسلمين يؤذون المهدي المنتظَر

برغم أنه يدعوهم إل التاب القرآن العظيم وهم به مؤمنين؛ فيف لو كانت هذه الأمة لا تؤمن بالقرآن
!ناصر محمد اليمان الإمام المهدي هم علون رديف سيالعظيم؟ ف

فالحمدُ له رب العالمين، وسلام عل المرسلين، وثبتنا اله وإياكم وجميع المسلمين عل الصراط
المستقيم..

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=12755
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=12755
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.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
_____________
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- 30 -
ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

08 ‐ 04 ‐ 1432 هـ
13 ‐ 03 ‐ 2011 مـ

ــــــــــــــــــــــــ
لا تحزنوا لو لم تجدوا رد الترحيب بالبيعة من الإمام المهدي ..

ه فه وآله الأطهار وجميع أنصار الجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
السماوات والأرض أجمعين..

سلام اله عليم ورحمته وبركاته يا أحبت الأنصار السابقين ومن انْضم إليهم ف ركب الإمام المهدي الأذلّة
عل المؤمنين الأعزة عل الافرين الذين يحاربونهم ف دينهم فقط ولا ينهاكم اله عن الذين لم يحاربونم

ف دينم؛ احبم اله وقربم.

عبر طاولة الحوار العالمية موقع المهدي ويا جميع الذين أعلنوا بيعتهم للإمام المهدي ناصر محمد اليمان
المنتظَر منتديات البشرى الإسلامية، لا تحزنوا لو لم تجدوا رد الترحيب بالبيعة من الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان، ويا سبحان اله! وما عس الإمام المهدي أن يون إلا مجرد عبدٍ مبايع له مثلم، وإنّما
تبايعون اله الذي يعلم بما ف أنفسم؛ مول الإمام المهدي ومولاكم اله رب العالمين نعم المول ونعم

بالحوارات مع الذين لم يتّبعوا الحق ه إذا كان الإمام مشغولاال ف تم شيئاً أحبأنفس ن فالنصير، فلا ي
بعد، فقد وكلنا الأنصار أن يرحبوا بم بالنيابة عن الإمام المهدي ترحيباً كبيراً، أفلا ترون فرحهم ببيعتم

وانضمامم إل ركب الإمام المهدي المبارك للعالمين؟ فنعم الرجال الذين صدقوا ما عاهدوا اله عليه وما
نا أحبه وقربه أيال حب الصراط المستقيم وتنافسوا مع الإمام المهدي ف م علّفاثبتوا فإن ،بدّلوا تبديلا

وأقرب، واعلموا لو أنّم تفضلون الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أن يون هو أحب إل اله منم
وأقرب فهذا يعن أنّم تحبون الإمام المهدي أكثر من اله ثم لا تجدون لم من دون اله ولياً ولا نصيراً؛ بل

الذين آمنوا باله ينبغ أن يون أشدَّ الحب ف قلوبهم هو لربهم فيتنافسوا ف حب اله وقربه ويتّخذوا
رضوان نفسه غايةً حت يرض الودود ذو العرش المجيد فعال لما يريد، فمن ذا الذي هو أول بحبم

الأعظم من اله سبحانه وتعال علواً كبيراً! وإنّما حبم لرسله والمهدي المنتظَر هو محبة ف اله من شدّة
حبم له، وأما كيف تعلمون أنّ حبم له هو الأعظم من حب أنبيائه والمهدي المنتظَر فذلك حين تجدون

أنفسم أنّ كل واحدٍ يريد أن يون هو العبد الأحب إل اله من بين عبيده أجمعين، وليس بالتمنّ بل
ينافس إل اله بالعمل الصالح، وإنّما يضاعف اله لم سعيم إل ربم أضعافاً مضاعفةً وليس له غير
تفوي الرب والأقرب إل ون هو العبد الأحبأن ي هذه الحياة وليس أنّ أحدكم يتمن ه فرب سعيه إل

https://nasser-alyamani.org/
https://nasser-alyamani.org/


13-03-2011 لا تحزنوا لو لم تجدوا رد الترحيب بالبيعة من الإمام المهدي..  50

n-ye.me/33574 275/978

سنْ لَياو} :ه تعالتصديقاً لقول ال ،كون ليس للإنسان إلا ما سع ذلك! فلا تنفع الأمان ف ّبالتمن
لْنْسانِ ا ما سع ﴿٣٩﴾ وانَّ سعيه سوف يرىٰ ﴿٤٠﴾ ثُم يجزاه الْجزاء اوفَ ﴿٤١﴾ وانَّ الَ ربكَ

الْمنْتَه ﴿٤٢﴾} صدق اله العظيم [النجم].

فونوا من الشاكرين أن اصطفاكم من أنصار المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور، فما أعظم
ندم الذين أظهرهم اله عل دعوة المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور ورفضوا أن يستجيبوا
ه برغم قناعته بالبيان الحقمن رب أمرنا لم يتّبع الحق من ربهم، وأرى كثيراً ممن اطَّلعوا عل الحق لداع

للقرآن العظيم الذي يحاج به الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، ولو سألتموه: "إذاً ما دمت مقتنعاً أنّ الإمام
ناصر محمد اليمان ينطق بالحق، فلماذا لا تتّبع الحق من ربك وما بعد الحق إلا الضلال؟". لأجابوكم وقالوا:

"إنّنا نخش أن نتّبعه فنبايعه ومن ثم يتبين لنا مع الزمن أنّه ليس المهدي المنتظر". ومن ثم يرد عليهم
المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: فهل تنتظرون المهدي المنتظَر يبعثه اله ليدعوكم إل عبادة
المهدي المنتظَر ولذلك تخشون لو لم ين المهدي المنتظَر هو ناصر محمد اليمان؟ إنّم قد ضللتم عن

شخص الداع م عله لن يحاسباليقين أنّ ال ه شهادة الحقالصراط المستقيم، أفلا تعقلون؟ بل أشهدُ ل
بل عل الحجة الت يحاجم بها الداع إل اله بآياتٍ بيناتٍ لعالمم وجاهلم وتلك ه حجة اله عليم

ملَيع َتُتْل اتآي نَت لَما} :ه تعالم، تصديقاً لقول المن رب م لو لم تتّبعوا الحقذلك سوف يحاسب وعل
فَنْتُم بِها تُذِّبونَ ﴿١٠٥﴾ قَالُوا ربنَا غَلَبت علَينَا شقْوتُنَا وكنَّا قَوما ضالِّين ﴿١٠٦﴾ ربنَا اخْرِجنَا منْها فَانْ
عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ ﴿١٠٧﴾ قَال اخْسىوا فيها و تُلِّمونِ ﴿١٠٨﴾ انَّه كانَ فَرِيق من عبادِي يقُولُونَ ربنَا آمنَّا

منْهم نْتُمكرِي وذِك مكونْسا َّتا حخْرِيس موه١٠٩﴾ فَاتَّخَذْتُم﴿ ينماحالر رخَي نْتانَا ومحارلَنَا و رفَاغْف
تَضحونَ ﴿١١٠﴾ انِّ جزيتُهم الْيوم بِما صبروا انَّهم هم الْفَائزونَ ﴿١١١﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].

إذاً حجة اله عليم أقامها الإمام ناصر محمد اليمان سواء يون المهدي المنتظَر أم مجدّداً للدين، فلن
يحاسبم اله عل شخص الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بل عل آيات التاب الت يحاجم بها الإمام
ناصر محمد اليمان، وأما بالنسبة لذات ناصر محمد اليمان فإذا لم ين هو المهدي المنتظَر فلن يحاسبم

ه بأنّه هو المهديال لو يفتري عل عائه شيئاً؛ بل سوف يحاسب الإمام ناصر محمد اليماناد ه علال
المنتظَر ولم يفْته اله بذلك! وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين، فيف أنّ ناصر محمد اليمان لَمن أحرص
علماء المسلمين أن لا يقول عل اله ما لم يعلم علم اليقين أنّه الحق من ربه ويحذَّركم أن تقولوا عل اله ما
لا تعلمون ويفتيم أنّ ذلك من أمر الشيطان أن تقولوا عل اله ما لا تعلمون أنّه الحق من ربم لا شك ولا
ه أنّه اصطفاه المهدي المنتظر، أفلا تعقلون؟ فلنفرض أنّ ناصر محمد اليمانال ريب ومن ثم يفتري عل

مفترٍ لشخصية المهدي المنتظَر فعليه كذبه ولا تزر وازرةٌ وزر أخرى، أفلا تتذكرون؟ فأينم من حمة مؤمن
اللَّـه بر قُولن يا ًجتَقْتُلُونَ را انَهيما تُمنَ يوعرآلِ ف نم نموم لجر قَالآل فرعون إذ قال لآل فرعون: {و
وقَدْ جاءكم بِالْبينَاتِ من ربم ۖ وان يكُ كاذِبا فَعلَيه كذِبه ۖ وان يكُ صادِقًا يصبم بعض الَّذِي يعدُكم ۖ انَّ
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اللَّـه  يهدِي من هو مسرِف كذَّاب ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [غافر].

فانظروا للحجة الحق: {وقَدْ جاءكم بِالْبينَاتِ من ربم ۖ وان يكُ كاذِبا فَعلَيه كذِبه ۖ وان يكُ صادِقًا يصبم
بعض الَّذِي يعدُكم ۖ انَّ اللَّـه  يهدِي من هو مسرِف كذَّاب} صدق اله العظيم، بل حت ولو كان هذا القرآن
العظيم مفترى عل اله غير أنّنا اتَّبعناه لون عقولنا تقبلته أنّه من عند اله، فهل يا ترى سوف يحاسب أتباع
محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؟ أم سوف يحاسب عليه وحده الذي قال أنه تنزل عليه من ربه
لو لم يرسله اله بذلك؟ وتجدون الجواب ف محم التاب ف قول اله تعال: {ام يقُولُونَ افْتَراه ۖ قُل انِ

افْتَريتُه فَعلَ اجرام وانَا برِيء مما تُجرِمونَ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [هود].

فاتّقوا اله يا من أظهرهم اله عل دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ولم يتَّبعوا داع الحق من ربهم،
م فه لم فيما كنتم فيه تختلفون؟ ألم يقل الم بينه هو الحون اله وقد أبيتُم أن يم اليف لا يعذبف

{﴾١٠﴿ يبنا هلَياو لْتكتَو هلَيع بر اللَّـه مذَٰل ۚ اللَّـه َلا همفَح ءَن شم يهف ا اخْتَلَفْتُممو} :م كتابهمح
صدق اله العظيم [الشورى]؟

وأعوذُ باله أن أبتغ غير اله حماً بينم بالحق الذي أنزل إليم التاب مجملا ومفصلا وتفصيله فيه،
منَاهآتَي الَّذِينو ۚ ًفَصم تَابْال ملَيا لنزالَّذِي ا وها ومح تَغبا اللَّـه رفَغَيا} :ه تعالتصديقاً لقول ال

الْتَاب يعلَمونَ انَّه منَزل من ربكَ بِالْحق ۖ فََ تَونَن من الْممتَرِين ﴿١١٤﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وهل عل الإمام ناصر محمد اليمان إلا ما عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم إلا أن
نستنبط لم حم اله بينم من محم كتابه فيما كنتم فيه تختلفون، غير أنّ الإمام المهدي ملزم أن يأتيم

بالبرهان المبين من ذات القرآن العظيم لونه لم يتنزل عليه، فونوا من الشاكرين واستجيبوا لدعوة
الاحتام إل اله لنستنبط لم حم اله بالحق فيما كنتم فيه تختلفون ف دينم ذلك خير وأحسن تأويلا لو
كنتم تعقلون، ألا واله لا تعلمون أنّ أدعوكم إل الحق من ربم حت تعقلوا وإذا لم تونوا تعقلون فأنتم لا
تستخدمون عقولم شيئاً، فهل ترضون يا معشر البشر أن تونوا كمثل فصيلة الأنعام الت لا تتفر؟ فما

خطبم وماذا دهاكم وماذا غركم ف دعوة الإمام المهدي المنتظَر الحق؟ فإنّ واله لف عجبٍ شديد منم!
لماذا لم تستجيبوا لدعوة الاحتام إل اله فنأتيم بحمه الحق من محم كتابه إن كنتم به مؤمنين، أم إنَّم
تنتظرون المهدي المنتظَر يبعثه اله بتابٍ جديدٍ فيدعوكم للاحتام إليه؟ ولن اله أفتاكم ف محم كتابه

أنّه لا كتاب جديد ولا نب جديد يرسله من بعد محمد رسول اله خاتم الأنبياء والمرسلين، وتجدون هذه
الفتوى ف محم كتاب اله القرآن العظيم ف قول اله تعال: {ما كانَ محمدٌ ابا احدٍ من رجالم ولَـٰن

رسول اللَّـه وخَاتَم النَّبِيين ۗ وكانَ اللَّـه بِل شَء عليما ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب].
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إذاً، يا قوم إنّما يبعث اله الإمام المهدي المنتظَر ناصراً لمحمدٍ صل اله عليه وآله وسلم، أفلا تتفرون؟ ألا
واله لو تعلموا عظيم ندمم يا معشر الذين من اله عليم فأظهركم عل دعوة الإمام المهدي المنتظَر ناصر
محمد ولم تنصروه فتعزروه فتشدّوا أزره وتسندوا ظهره وتنشروا أمره وأنتم قادرون، فإن أحسنتم أحسنتم

لأنفسم إنّ اله غن عن العالمين، اللهم قد بلغت.. اللهم فاشهد.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. المنتظَر ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

___________
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الإمام ناصر محمد اليمان
09 ‐ 04 ‐ 1432 هـ
14 ‐ 03 ‐ 2011 مـ

02:33 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=12768

ــــــــــــــــــــ

من المهدي المنتظَر إل معشر الجن من مارج من نار ومعشر البشر من صلصال كالفخار، الفرار الفرار
إل اله الواحد القهار..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله الأطهار وجميع
أنصار اله الواحد القهار ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدّين..

من المهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان إل كافة البشر الذي خلقهم اله من صلصالٍ كالفخار
وكافة الجن الذي خلقهم اله من مارج من نارٍ؛ المسلم منهم والافر: اتّقوا اله الواحد القهار واتّبعوا الذّكر
إليم من ربم القرآن العظيم الذي ابتعث اله به خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله ‐ صلّ اله

عليه وآله وسلم ‐ رحمة للعالمين، وقد استمع إليه نفر من الجن: {فَقَالُوا انَّا سمعنَا قُرآنًا عجبا ﴿١﴾ يهدِي
الَ الرشْدِ فَآمنَّا بِه ولَن نُّشْرِكَ بِربنَا احدًا ﴿٢﴾ وانَّه تَعالَ جدُّ ربنَا ما اتَّخَذَ صاحبةً و ولَدًا ﴿٣﴾ وانَّه كانَ

يقُول سفيهنَا علَ اللَّـه شَطَطًا ﴿٤﴾ وانَّا ظَنَنَّا ان لَّن تَقُول انس والْجِن علَ اللَّـه كذِبا ﴿٥﴾ وانَّه كانَ
رِجال من انسِ يعوذُونَ بِرِجالٍ من الْجِن فَزادوهم رهقًا ﴿٦﴾ وانَّهم ظَنُّوا كما ظَنَنتُم ان لَّن يبعث اللَّـه احدًا
﴿٧﴾ وانَّا لَمسنَا السماء فَوجدْنَاها ملىت حرسا شَدِيدًا وشُهبا ﴿٨﴾ وانَّا كنَّا نَقْعدُ منْها مقَاعدَ للسمع فَمن

يستَمع انَ يجِدْ لَه شهابا رصدًا ﴿٩﴾ وانَّا  نَدْرِي اشَر ارِيدَ بِمن ف ارضِ ام اراد بِهِم ربهم رشَدًا ﴿١٠﴾
هجِزلَن نُّعضِ ورا ف اللَّـه جِزن لَّن نُّعنَّا ظَنَنَّا ااا ﴿١١﴾ ودَدق قائنَّا طَركَ كونَ ذَٰلنَّا دمونَ وحالنَّا الصنَّا ماو

هربا ﴿١٢﴾ وانَّا لَما سمعنَا الْهدَىٰ آمنَّا بِه فَمن يومن بِربه فََ يخَاف بخْسا و رهقًا ﴿١٣﴾ وانَّا منَّا
الْمسلمونَ ومنَّا الْقَاسطُونَ فَمن اسلَم فَاولَـٰئكَ تَحروا رشَدًا ﴿١٤﴾ واما الْقَاسطُونَ فَانُوا لجهنَّم حطَبا

﴿١٥﴾} صدق اله العظيم [الجن].

فقد أمهلم اله كثيراً بل أكثر من قوم نب اله نوح الذين أمهلهم ألف سنة إلا خمسين عاماً، وأنتم أكثر من

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=12768
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=12768
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ألف وأربعمائة سنة وأكثركم لا يزالون معرضين عن اتّباع ذكر اله إل العالمين لمن شاء منهم أن يستقيم،
فاتّبعوا الحق من ربم ولا تظنّوا أنّ اله بغافل عما تعلمون، فتذكروا ما تنزل إليم من ربم من قصص

نُونَ ﴿١﴾ الَّذِينموالْم فْلَحقَدْ ا} يمحالر نمحالر هال مم تعقلون، بِسالقرآن العظيم واعتبروا لعل لين فالأو
الَّذِينلُونَ ﴿٤﴾ وفَاع اةكلزل مه الَّذِينونَ ﴿٣﴾ ورِضعاللَّغْوِ م نع مه الَّذِينونَ ﴿٢﴾ وعخَاش هِمتَص ف مه
اءرو َتَغاب ن٦﴾ فَم﴿ ينلُومم رغَي منَّهفَا مانُهميا تَلا مم وا اجِهِمزْوا َلع ظُونَ ﴿٥﴾ اافح وجِهِمفُرل مه
ذَٰلكَ فَاولَـٰئكَ هم الْعادونَ ﴿٧﴾ والَّذِين هم مانَاتهِم وعهدِهم راعونَ ﴿٨﴾ والَّذِين هم علَ صلَواتهِم يحافظُونَ

﴿٩﴾ اولَـٰئكَ هم الْوارِثُونَ ﴿١٠﴾ الَّذِين يرِثُونَ الْفردوس هم فيها خَالدُونَ ﴿١١﴾ ولَقَدْ خَلَقْنَا انسانَ من
سَلَة من طين ﴿١٢﴾ ثُم جعلْنَاه نُطْفَةً ف قَرارٍ مين ﴿١٣﴾ ثُم خَلَقْنَا النُّطْفَةَ علَقَةً فَخَلَقْنَا الْعلَقَةَ مضغَةً

١٤﴾ ثُم﴿ ينقالْخَال نسحا كَ اللَّـهارفَتَب ۚ خَلْقًا آخَر نَاهنشَاا ا ثُمملَح ظَامنَا الْعوسَا فظَامغَةَ عضفَخَلَقْنَا الْم
ننَّا عا كمو قائطَر عبس مَقلَقَدْ خَلَقْنَا فَوثُونَ ﴿١٦﴾ وعتُب ةاميالْق موي مَّنا تُونَ ﴿١٥﴾ ثُميكَ لَمدَ ذَٰلعم بَّنا
الْخَلْق غَافلين ﴿١٧﴾ وانزلْنَا من السماء ماء بِقَدَرٍ فَاسنَّاه ف ارضِ ۖ وانَّا علَ ذَهابٍ بِه لَقَادِرونَ ﴿١٨﴾
فَانشَانَا لَم بِه جنَّاتٍ من نَّخيل واعنَابٍ لَّم فيها فَواكه كثيرةٌ ومنْها تَاكلُونَ ﴿١٩﴾ وشَجرةً تَخْرج من طُورِ
سينَاء تَنبت بِالدُّهن وصبغ لِّْكلين ﴿٢٠﴾ وانَّ لَم ف انْعام لَعبرةً ۖ نُّسقيم مما ف بطُونها ولَم فيها
منَافع كثيرةٌ ومنْها تَاكلُونَ ﴿٢١﴾ وعلَيها وعلَ الْفُلْكِ تُحملُونَ ﴿٢٢﴾ ولَقَدْ ارسلْنَا نُوحا الَ قَومه فَقَال يا
شَرب ـٰذَا اا هم همن قَووا مفَرك الَّذِين َالْم تَتَّقُونَ ﴿٢٣﴾ فَقَال ََفا ۖ هرغَي لَـٰها نم مَا لم دُوا اللَّـهباع مقَو
ا ونْ ه٢٤﴾ ا﴿ ينلونَا اائآب ـٰذَا فنَا بِهعما سةً مئَم لنز اللَّـه شَاء لَوو ملَيع لتَفَضن يرِيدُ اي مُثْلم
نَعنِ اصا هلَينَا ايحوونِ ﴿٢٦﴾ فَاذَّبا كبِم نرانص بر ٢٥﴾ قَال﴿ ينح َّتح وا بِهصبجِنَّةٌ فَتَر بِه لجر

هلَيع قبن سم لَكَ اهاو ناثْنَي نيجزَو لن كا ميهلُكْ ففَاس ۙ التَّنُّور فَارنَا ورما اءذَا جيِنَا فَاحونَا ونيعالْفُلْكَ بِا
الْقَول منْهم ۖ و تُخَاطبن ف الَّذِين ظَلَموا ۖ انَّهم مغْرقُونَ ﴿٢٧﴾ فَاذَا استَويت انت ومن معكَ علَ الْفُلْكِ

يننزِلالْم رخَي نتاا وكاربم نزم نزِلْنا بقُل ر٢٨﴾ و﴿ ينمالظَّال مالْقَو نانَا مالَّذِي نَج لَّـهدُ لمالْح فَقُل
يهِملْنَا فسر٣١﴾ فَا﴿ نًا آخَرِينقَر مدِهعن بنَا منشَاا ٣٠﴾ ثُم﴿ينتَلبنَّا لَمن كااتٍ وي َكذَٰل نَّ ف٢٩﴾ ا﴿
رسو منْهم انِ اعبدُوا اللَّـه ما لَم من الَـٰه غَيره ۖ افََ تَتَّقُونَ ﴿٣٢﴾ وقَال الْمَ من قَومه الَّذِين كفَروا
وكذَّبوا بِلقَاء اخرة واتْرفْنَاهم ف الْحياة الدُّنْيا ما هـٰذَا ا بشَر مثْلُم ياكل مما تَاكلُونَ منْه ويشْرب مما

تَشْربونَ ﴿٣٣﴾ ولَئن اطَعتُم بشَرا مثْلَم انَّم اذًا لَّخَاسرونَ ﴿٣٤﴾ ايعدُكم انَّم اذَا متُّم وكنتُم تُرابا وعظَاما
نا نَحما وينَحو وتا نَماتُنَا الدُّنْييح ا نْ هدُونَ ﴿٣٦﴾ اا تُوعمل اتهيه اتهيونَ ﴿٣٥﴾ هجخْرم مَّنا
بِمبعوثين ﴿٣٧﴾ انْ هو ا رجل افْتَرىٰ علَ اللَّـه كذِبا وما نَحن لَه بِمومنين ﴿٣٨﴾ قَال رب انصرن بِما

مدًا لِّلْقَوعفَب ۚ غُثَاء ملْنَاهعفَج قةُ بِالْححيالص مخَذَتْه٤٠﴾ فَا﴿ يننَادِم نبِحصلَّي يلا قَلمع ونِ ﴿٣٩﴾ قَالذَّبك
الظَّالمين ﴿٤١﴾ ثُم انشَانَا من بعدِهم قُرونًا آخَرِين ﴿٤٢﴾ ما تَسبِق من امة اجلَها وما يستَاخرونَ ﴿٤٣﴾
ثُم ارسلْنَا رسلَنَا تَتْرىٰ ۖ كل ما جاء امةً رسولُها كذَّبوه ۚ فَاتْبعنَا بعضهم بعضا وجعلْنَاهم احادِيث ۚ فَبعدًا

هلَئمنَ ووعرف َل٤٥﴾ ا﴿ بِينلْطَانٍ مسنَا واتونَ بِآياره خَاهاو وسلْنَا مسرا نُونَ ﴿٤٤﴾ ثُمموي  ملِّقَو
فَاستَبروا وكانُوا قَوما عالين ﴿٤٦﴾ فَقَالُوا انُومن لبشَرين مثْلنَا وقَومهما لَنَا عابِدُونَ ﴿٤٧﴾ فَذَّبوهما



14-03-2011 من المهدي المنتظر إل معشر الجن من مارج من نار ومعشر البشر من صلصال كالفخار، الفـ...  51

n-ye.me/20821 280/978

فَانُوا من الْمهلَين ﴿٤٨﴾ ولَقَدْ آتَينَا موس الْتَاب لَعلَّهم يهتَدُونَ ﴿٤٩﴾ وجعلْنَا ابن مريم وامه آيةً
وآوينَاهما الَ ربوة ذَاتِ قَرارٍ ومعين ﴿٥٠﴾ يا ايها الرسل كلُوا من الطَّيباتِ واعملُوا صالحا ۖانِّ بِما

لا ۖ كرزُب منَهيم بهرموا افَاتَّقُونِ ﴿٥٢﴾ فَتَقَطَّع مبنَا رادَةً واحةً وما مُتما ـٰذِهنَّ ها٥١﴾ و﴿ يمللُونَ عمتَع
يننبالٍ ون مم م بِهدُّها نُمنَّمونَ ابسحي٥٤﴾ ا﴿ ينح َّتح هِمترغَم ف مهونَ ﴿٥٣﴾ فَذَرفَرِح هِما لَدَيبٍ بِمزح

﴿٥٥﴾ نُسارِعُ لَهم ف الْخَيراتِ ۚ بل  يشْعرونَ ﴿٥٦﴾ انَّ الَّذِين هم من خَشْية ربهِم مشْفقُونَ ﴿٥٧﴾
مهقُلُوبا آتَوا وتُونَ موي الَّذِينونَ ﴿٥٩﴾ وشْرِكي  هِمبم بِره الَّذِيننُونَ ﴿٥٨﴾ وموي هِمباتِ رم بِآيه الَّذِينو

وجِلَةٌ انَّهم الَ ربهِم راجِعونَ ﴿٦٠﴾ اولَـٰئكَ يسارِعونَ ف الْخَيراتِ وهم لَها سابِقُونَ ﴿٦١﴾ و نُلِّف نَفْسا
المعا ملَهـٰذَا وه نم ةرغَم ف مهقُلُوب لونَ ﴿٦٢﴾ بظْلَمي  مهو ۚ قبِالْح قنطي تَابنَا كلَدَيا ۖ وهعۇس ا
من دونِ ذَٰلكَ هم لَها عاملُونَ ﴿٦٣﴾ حتَّ اذَا اخَذْنَا متْرفيهِم بِالْعذَابِ اذَا هم يجارونَ ﴿٦٤﴾  تَجاروا
الْيوم ۖ انَّم منَّا  تُنصرونَ ﴿٦٥﴾ قَدْ كانَت آيات تُتْلَ علَيم فَنتُم علَ اعقَابِم تَنصونَ ﴿٦٦﴾

لَم م٦٨﴾ ا﴿ ينلوا مهاءتِ آباي ا لَمم مهاءج ما لوا الْقَوردَّبي فَلَمونَ ﴿٦٧﴾ ارجا تَهرامس بِه بِرِينَتسم
يعرِفُوا رسولَهم فَهم لَه منرونَ ﴿٦٩﴾ ام يقُولُونَ بِه جِنَّةٌ ۚ بل جاءهم بِالْحق واكثَرهم للْحق كارِهونَ ﴿٧٠﴾

ولَوِ اتَّبع الْحق اهواءهم لَفَسدَتِ السماوات وارض ومن فيهِن ۚ بل اتَينَاهم بِذِكرِهم فَهم عن ذِكرِهم
اطرص َلا موهنَّكَ لَتَدْعا٧٢﴾ و﴿ ينازِقالر رخَي وهو ۖ ركَ خَيبر اجا فَخَرجخَر ملُهاتَس مونَ ﴿٧١﴾ ارِضعم
مستَقيم ﴿٧٣﴾ وانَّ الَّذِين  يومنُونَ بِاخرة عن الصراط لَنَاكبونَ ﴿٧٤﴾ ولَو رحمنَاهم وكشَفْنَا ما بِهِم من
ضر لَّلَجوا ف طُغْيانهِم يعمهونَ ﴿٧٥﴾ ولَقَدْ اخَذْنَاهم بِالْعذَابِ فَما استَانُوا لربهِم وما يتَضرعونَ ﴿٧٦﴾
ارصباو عمالس مَل نشَاالَّذِي ا وهونَ ﴿٧٧﴾ وسلبم يهف مذَا هذَابٍ شَدِيدٍ اا ذَا عابهِم بلَينَا عذَا فَتَحا َّتح
ِيحالَّذِي ي وهونَ ﴿٧٩﴾ وشَرتُح هلَياضِ ورا ف مكاالَّذِي ذَر وهونَ ﴿٧٨﴾ ورْا تَشم ًيدَةَ ۚ قَلفْئاو

ويميت ولَه اخْتَف اللَّيل والنَّهارِ ۚ افََ تَعقلُونَ ﴿٨٠﴾ بل قَالُوا مثْل ما قَال اولُونَ ﴿٨١﴾ قَالُوا ااذَا متْنَا
ينلوا يراطسا ـٰذَا انْ ها لن قَبـٰذَا منَا هاوآبو ندْنَا نَحوثُونَ ﴿٨٢﴾ لَقَدْ ۇععبنَّا لَماا اظَامعا وابنَّا تُركو

﴿٨٣﴾ قُل لِّمن ارض ومن فيها ان كنتُم تَعلَمونَ ﴿٨٤﴾ سيقُولُونَ للَّـه ۚ قُل افََ تَذَكرونَ ﴿٨٥﴾ قُل من
دِهن بِيم تَتَّقُونَ ﴿٨٧﴾ قُل ََفا قُل ۚ لَّـهقُولُونَ لي٨٦﴾ س﴿ يمظشِ الْعرالْع برو عباتِ الساومالس بر

ملَوت كل شَء وهو يجِير و يجار علَيه ان كنتُم تَعلَمونَ ﴿٨٨﴾ سيقُولُونَ للَّـه ۚ قُل فَانَّ تُسحرونَ ﴿٨٩﴾
بل اتَينَاهم بِالْحق وانَّهم لَاذِبونَ ﴿٩٠﴾ ما اتَّخَذَ اللَّـه من ولَدٍ وما كانَ معه من الَـٰه ۚ اذًا لَّذَهب كل الَـٰه بِما

خَلَق ولَعَ بعضهم علَ بعضٍ ۚ سبحانَ اللَّـه عما يصفُونَ ﴿٩١﴾ عالم الْغَيبِ والشَّهادة فَتَعالَ عما
َلنَّا عا٩٤﴾ و﴿ ينمالظَّال مالْقَو ف لْنعتَج ََف بدُونَ ﴿٩٣﴾ روعا يم ِّنا تُرِيما بونَ ﴿٩٢﴾ قُل رشْرِكي
بقُل رفُونَ ﴿٩٦﴾ وصا يبِم لَمعا نةَ ۚ نَحىيالس نسحا ه بِالَّت فَعونَ ﴿٩٥﴾ ادلَقَادِر مدُها نَعكَ من نُّرِيا

قَال توالْم مدَهحا اءذَا جا َّتونِ ﴿٩٨﴾ حرضحن يا بوذُ بِكَ رعا٩٧﴾ و﴿ يناطاتِ الشَّيزمه نوذُ بِكَ معا
َلزَخٌ ارهِم بائرن وما ۖ ولُهقَائ وةٌ هملا كنَّها ۚ َّك ۚ تكا تَريما فحالص لمعا ِّلونِ ﴿٩٩﴾ لَعجِعار بر
ازِينُهوم ن ثَقُلَتلُونَ ﴿١٠١﴾ فَماءتَسي ذٍ وئموي منَهيب ابنسا ََورِ فالص خَ فذَا نُفثُونَ ﴿١٠٠﴾ فَاعبي موي

فَاولَـٰئكَ هم الْمفْلحونَ ﴿١٠٢﴾ ومن خَفَّت موازِينُه فَاولَـٰئكَ الَّذِين خَسروا انفُسهم ف جهنَّم خَالدُونَ ﴿١٠٣﴾
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تَلْفَح ۇجوههم النَّار وهم فيها كالحونَ ﴿١٠٤﴾ الَم تَن آيات تُتْلَ علَيم فَنتُم بِها تُذِّبونَ ﴿١٠٥﴾ قَالُوا
ونَ ﴿١٠٧﴾ قَالمنَّا ظَالدْنَا فَانْ عا فَانْهنَا مخْرِجنَا اب١٠٦﴾ ر﴿ الِّينا ضمنَّا قَوكتُنَا وقْونَا شلَيع تنَا غَلَببر
رخَي نتانَا ومحارلَنَا و رنَّا فَاغْفنَا آمبقُولُونَ رادِي يبع نم انَ فَرِيقك نَّهونِ ﴿١٠٨﴾ الِّمُت ا ويهوا فىاخْس
متُهيزج ِّنونَ ﴿١١٠﴾ احتَض منْهنتُم مكرِي وذِك مكونسا َّتا حخْرِيس موه١٠٩﴾ فَاتَّخَذْتُم﴿ ينماحالر

وا امو١١٢﴾ قَالُوا لَبِثْنَا ي﴿ يننس دَدضِ عرا ف لَبِثْتُم مك ونَ ﴿١١١﴾ قَالزالْفَائ مه منَّهوا اربا صبِم موالْي
بعض يوم فَاسالِ الْعادين ﴿١١٣﴾ قَال ان لَّبِثْتُم ا قَليً ۖ لَّو انَّم كنتُم تَعلَمونَ ﴿١١٤﴾ افَحسبتُم انَّما
رِيمْشِ الرالْع بر وه ا لَـٰها  ۖ قكُ الْحلالْم اللَّـه َالونَ ﴿١١٥﴾ فَتَععجتُر  نَالَيا مَّناثًا وبع مخَلَقْنَاك
﴿١١٦﴾ ومن يدْعُ مع اللَّـه الَـٰها آخَر  برهانَ لَه بِه فَانَّما حسابه عندَ ربه ۚ انَّه  يفْلح الْافرونَ ﴿١١٧﴾

وقُل رب اغْفر وارحم وانت خَير الراحمين ﴿١١٨﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].

فتذكروا قول اله تعال: {افَحسبتُم انَّما خَلَقْنَاكم عبثًا وانَّم الَينَا  تُرجعونَ ﴿١١٥﴾ فَتَعالَ اللَّـه الْملكُ
الْحق ۖ  الَـٰه ا هو رب الْعرشِ الْرِيم ﴿١١٦﴾ ومن يدْعُ مع اللَّـه الَـٰها آخَر  برهانَ لَه بِه فَانَّما حسابه عندَ

ربه ۚ انَّه  يفْلح الْافرونَ ﴿١١٧﴾ وقُل رب اغْفر وارحم وانت خَير الراحمين ﴿١١٨﴾} صدق اله
ه بالعذاب الأدنم الم يصيبار عبثاً يا معشر البشر، فاتّبعوا الذِّكر فه الواحد القهم الالعظيم، فلم يخلق

ف كل مرة لعلم تتّقون اله فتؤمنون به أنّه الظاهر والقاهر فوق عباده إن يشأ يهلم وما ذلك عل اله
بعزيز، ولن للأسف فلما أذاقم من العذاب الأدن دون العذاب الأكبر لعلم تتذكرون فتتّبعون القرآن
العظيم الحق من ربم؛ ولن للأسف فلما أذاقم اله من عذابه الأدن يقول الملحدون منم: "إن ه إلا
ممتح ولا راع ون، فهل يحسبون السماوات والأرض من غير خالقيؤف ّه أنة"! قاتلهم الكوارث طبيعي
لء خلقهم وهم يعلمون أنّ لالسماوات والأرض؟ أم خُلقوا من غير ش فيهما كيفما يشاء ومسيطر عل

:ه تعالفاعل؟ وقال ال فعل

{ام خُلقُوا من غَيرِ شَء ام هم الْخَالقُونَ ﴿٣٥﴾ ام خَلَقُوا السماواتِ وارض ۚ بل  يوقنُونَ ﴿٣٦﴾}
صدق اله العظيم [الطور].

{ام عندَهم خَزائن ربكَ ام هم الْمصيطرونَ ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [الطور].

{وما خَلَقْنَا السماء وارض وما بينَهما باطً ۚ ذَٰلكَ ظَن الَّذِين كفَروا ۚ فَويل لِّلَّذِين كفَروا من النَّارِ
﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم [ص].

ويا معشر البشر اتّقوا اله الواحد القهار واتّبعوا ذكر اله إليم من ربم القرآن العظيم واتّبعوا أحسنة
واكفروا بما خالف لمحمه، وإنّ المهدي المنتظَر أنذركم بمحم الذكر لعلم تتذكرون، أفلا تعلمون أنّ
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البحر المسجور إل اليابسة هو من العذاب الأدن دون العذاب الأكبر لعلم ترجعون إل الحق من ربم؟
تصديقاً لقول اله تعال: {والطُّورِ ﴿١﴾ وكتَابٍ مسطُورٍ ﴿٢﴾ ف رق منشُورٍ ﴿٣﴾ والْبيتِ الْمعمورِ ﴿٤﴾
والسقْفِ الْمرفُوع ﴿٥﴾ والْبحرِ الْمسجورِ ﴿٦﴾ انَّ عذَاب ربكَ لَواقع ﴿٧﴾ ما لَه من دافع ﴿٨﴾} صدق

اله العظيم [الطور].

ّن للأسف إنم ليعتبر الآخرون، وله منفيهلك ما يشاء ال ةكل مر للبشر بالبحر المسجور ف هال وأقسم
أجدُ الافرين والمسلمين الذين لا يعقلون يقولون إنّما ه كوراث طبيعية ثم يلجون ف طغيانهم يعمهون ولم
يعتبروا ولم يرجعوا إل اتّباع الحق من ربهم، أفلا يعلمون أنّ ذلك من العذاب الأدن قبل أنْ يفتح عليهم باباً
ذا عذابٍ شديدٍ بالعذاب الأكبر؟ وبرغم أنّ اله يصيبهم بالعذاب الأدن ثم يرحمهم اله فيشف اله ما بهم
لعلهم يتّبعون الحق من ربهم فقال الذين لا يعلمون إنّما ه كوارث طبيعية ثم يلجون ف طغيانهم يعمهون،

ولذلك قال اله تعال: {ولَو رحمنَاهم وكشَفْنَا ما بِهِم من ضر لَّلَجوا ف طُغْيانهِم يعمهونَ ﴿٧٥﴾ ولَقَدْ
مذَا هذَابٍ شَدِيدٍ اا ذَا عابهِم بلَينَا عذَا فَتَحا َّتونَ ﴿٧٦﴾ حعرتَضا يمو هِمبرانُوا لَتا اسذَابِ فَمم بِالْعخَذْنَاها

فيه مبلسونَ ﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].

فاتّقوا اله يا معشر البشر، فإنّ المهدي المنتظَر أنذركم من عذاب اله الواحد القهار من جراء مرور ما
تسمونه بالوكب العاشر، وأقسم لم باله الواحد القهار أنّ ما يسمونه بالوكب العاشر هو حق كما حقيقة
القرآن العظيم، ألا واله الذي لا إله غيره ما أيقنت بالخبر للوكب العاشر من أخبار البشر بل تلقّيت خبره
من اله الواحد القهار؛ ذلم كوكب سقر اللواحة للبشر من حين إل آخر؛ ذلم كوكب العذاب وإنّه آتٍ لا

شكّ ولا ريب، فمن يجِركم من عذاب اله يا معشر المعرضين عن اتّباع الذِّكر من المسلمين والفار
ه سبحانه وتعالم ملحدون بالّة فإنوارث الطبيعيال سمتحت م بالذّكر؟ يا من يجعلون العذاب الأدن

علواً كبيراً، وما خلقتْم الطبيعةُ حت تهلم وقتما تشاء وكيفما تشاء، سبحان اله العظيم! بل بأمرٍ من اله
الواحد القهار يوح لهما رب الأرض والسماوات: {فَقَال لَها ولْرضِ اىتيا طَوعا او كرها قَالَتَا اتَينَا

طَائعين} صدق اله العظيم [فصلت:11].

يوم ه كلوتستأذن ال أفلا تعلمون أنّ الطبيعة بما فيها من بحارٍ وجبالٍ والسماوات تغضب من غضب الرب
أن تنقض عل الفار باله الواحد القهار من عبيده فتهلهم فلا يأذن اله لهم إلا حين يشاء؟

نْهنَ متَفَطَّري اتاومالس ادَا ﴿٨٩﴾ تدا اىشَي تُملَدًا ﴿٨٨﴾ لَّقَدْ جِىو ـٰنمحقَالُوا اتَّخَذَ الرو} :ه تعالوقال ال
وتَنشَق ارض وتَخر الْجِبال هدا ﴿٩٠﴾ ان دعوا للرحمـٰن ولَدًا ﴿٩١﴾ وما ينبغ للرحمـٰن ان يتَّخذَ ولَدًا
﴿٩٢﴾ ان كل من ف السماواتِ وارضِ ا آت الرحمـٰن عبدًا ﴿٩٣﴾ لَّقَدْ احصاهم وعدَّهم عدا ﴿٩٤﴾

وكلُّهم آتيه يوم الْقيامة فَردا ﴿٩٥﴾} صدق اله العظيم [مريم].



14-03-2011 من المهدي المنتظر إل معشر الجن من مارج من نار ومعشر البشر من صلصال كالفخار، الفـ...  51

n-ye.me/20821 283/978

ة إنّما ذلك هو العذاب الأدنوارث الطبيعيونه باله إنّ ما تسمار يا معشر البشر، وتاله الواحد القهفاتّقوا ال
دون العذاب الأكبر لعلم ترجعون إل اله فتتّبعون أحسن ما انزل إليم من ربم ف محم القرآن العظيم
رسالة اله إليم جميعاً وأنتم عنه معرضون، وها هو لا يزال يناوشم كوكب العذاب من مانٍ بعيدٍ فاتّقوا
:ه تعالالأبصار قبل أن يسبق الليل النّهار، وقال ال ه يا أولانٍ قريبٍ، فاتّقوا اله قبل أن يأخذكم من مال
{ولَو تَرىٰ اذْ فَزِعوا فََ فَوت واخذُوا من مانٍ قَرِيبٍ ﴿٥١﴾ وقَالُوا آمنَّا بِه وانَّ لَهم التَّنَاۇش من مانٍ بعيدٍ
﴿٥٢﴾ وقَدْ كفَروا بِه من قَبل ۖ ويقْذِفُونَ بِالْغَيبِ من مانٍ بعيدٍ ﴿٥٣﴾ وحيل بينَهم وبين ما يشْتَهونَ كما

فُعل بِاشْياعهِم من قَبل ۚ انَّهم كانُوا ف شَكٍّ مرِيبٍ ﴿٥٤﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

وذلك هو سبب ما تسمونه بالوارث الطبيعية وليس السبب كما تزعمون أنّه "الاحتباس الحراري" بسبب
عوادم سياراتم ومصانعم ونيرانم؛ بل بسبب تأثير الوكب عل أرضم من مانٍ بعيدٍ، فما بالم ليلة

مروره عل أرضم فيأخذكم اله به من مان قريب، أفلا تتّقون!

وها أنتم تعلمون أن أمم الأرض تعان من الحم، ولن الحم الت أصابتها ليست بسبب دخانم ثلتم
أمهاتم؛ بل تُعان أرضم من الحم بسببٍ علم فيزيائ من كوكب العذاب الذي يقترب من أرضم،

وليست هذه المرة الأول الت يقترب فيها من أرضم؛ بل اقترب كوكب العذاب عديد المرات ف أمم قبلم
ف كل دورة له كونية بقدرٍ مقدورٍ ف التاب المسطور، غير أنّ هذا المرة تعتبر أقرب المرورات جميعاً،

وبسبب ذلك سوف يجبر أرضم عل التراجع فيسبق الليل النّهار بسبب مرور ما تسمونه بالوكب العاشر
ولعنة اله عل الاذبين.

وبق لمروره من يوم النّحر ف عام حجة الوداع لمحمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلم ‐ أربعة
نَّ اللَّـهاو ۙ جِزِي اللَّـهعم رغَي مَّنوا الَماعرٍ وشْهةَ اعبرضِ ارا وا فيحفَس} :ه تعالأشهر، تصديقاً لقول ال

مخْزِي الْافرِين ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة]، وأوشت عل الانقضاء فاتّقوا اله فمن يجِركم من
عذاب اله الواحد القهار؟ فاعبدوا اله وحده لا تشركوا به شيئاً إنّ لم ناصح أمين.

يا أيها العالمين إنّ أخاف عليم عذاب يوم عقيم، أزِفت الآزفة ليس لها من دون اله كاشفة، ولسوف
تذكرون ما أقول لم وأفوض أمري إل اله إنّ اله بصير بالعباد الذين لا يعقلون فتجدونهم يرجِئون اتّباع
الحق من ربهم حت يروا العذاب الأليم! أولئك كالأنعام بل هم أضل سبيلا ومثلهم كمثل قوم آخرين: {قَالُوا

اللَّـهم ان كانَ هـٰذَا هو الْحق من عندِكَ فَامطر علَينَا حجارةً من السماء اوِ اىتنَا بِعذَابٍ اليم} صدق اله
العظيم [الأنفال:32].

وكذلك يوجد بين المسلمين من هم عل شاكلتهم قوم لا يتفرون فتجدونهم يستعجلون بالسيئة قبل الحسنة؛
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حقاً وارزقنا اتّباعه ولا تجعله عم من عندك فأرِنا الحق هو أن تقولوا: اللهم إن كان هذا هو الحق بل الحق
علينا بسبب ظلمنا لأنفسنا برحمتك يا أرحم الراحمين، واجعلنا من الشاكرين برحمتك يا أرحم الراحمين أن
بعثت الإمام المهدي المنتظَر ف أمتنا إنَّ ذلك فضل من اله عظيم حت يهدينا بالقرآن المجيد إل صراط

العزيز الحميد، اللهم وأرِنا الباطل باطلا وارزقنا اجتنابه بعفوك وكرمك ومنِّك يا أكرم الأكرمين، سبحانك لا
علم لنا إلا ما علمتنا إنّك أنت العزيز الحيم.

وقال اله تعال: {فَذَكر بِالْقُرآنِ من يخَاف وعيدِ} صدق اله العظيم [ق:45]، اللهم قد بلَّغت.. اللهم فاشهد.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان الأرض عبده؛ الإمام المهدي ه فخليفة ال

_______________
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- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

09 ‐ 04 ‐ 1432 هـ
15 ‐ 03 ‐ 2011 مـ

02:38 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

من المهدي المنتظَر إل الرئيس اليمن عل عبد اله صالح وكافة قادات العرب وعلماء المسلمين ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
الواحد القهار ف الأولين وف الآخرين إل يوم الدين..

من المهدي المنتظَر إل فخامة الرئيس اليمان عل عبد اله صالح وكافة قادات العرب والمسلمين، وكذلك
فضيلة الشيخ عبد المجيد الزندان وكافة علماء المسلمين، السلام عليم ورحمة اله وبركاته، السلام علينا

وعل عباد اله الصالحين وجميع المسلمين، أما بعد..

إنّن المهدي المنتظَر ابتعثن اله بقدرٍ مقدورٍ ف التاب المسطور وأنتم الآن ف عصر الحوار من قبل
الظهور، وجئتم عل قدَرٍ قُبيل مرور ما تسمونه بالوكب العاشر حت أنذر البشر أنّهم دخلوا ف عصر

أدعوكم إل ه الواحد القهار واتّبِعوا الذِّكر من قبل أن يسبق الليل النهار، وإنبر، فاتّقوا الأشراط الساعة ال
الحوار من قبل الظهور عبر طاولة الحوار العالمية (موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان منتديات

البشرى الإسلامية).

ويحق لم أن تضعوا احتمالين الآن ف شأن، فإما أن أكون المهدي المنتظَر الحق من ربم، وإما أن يون
م من يدّعطهم مسوس الشياطين وبين الحين والآخر يظهر لين المفترين الذين تتخبكمثل المهدي مثل
شخصية المهدي المنتظَر وذلك مر من الشياطين عن طريق الممسوسين يوسوسون لقرنائهم أنّه هو

المهدي المنتظَر، والحمة الخبيثة لدى الشياطين من هذا المر وذلك حت إذا ابتعث اله المهدي المنتظَر
ف قدره المقدور ف التاب المسطور فتعرِضون عنه بظنِّم أنّ مثله ليس إلا كمثل المهديين الذين تتخبطهم

مسوس الشياطين!
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ويا أول الألباب فإما أن أكون المهدي المنتظَر الحق من ربم وإما أن أكون من الذين تُوسوِس لهم
من قبل أن تستمعوا إل موا علم أن تحل المنتظَر، فلا ينبغ الشياطين أن يدّعوا شخصية المهدي
منطق وسلطان علم بالحق بظنِّم أنّ من الذين يدّعون شخصية المهدي المنتظَر ولا ينبغ لم أن
لة بسلطانِ العلم المبين، فلم الحجم من قبل أن أقيم عليمن رب المنتظَر الحق المهدي ّتصدقوا أن

دعوى برهان والظن لا يغن من الحق شيئاً.

ولربما فضيلة الشيخ عبد المجيد الزندان يود أن يقاطعن فيقول: "يا من يدّع أنّه المهدي المنتظَر فنحن
علماء المسلمين أدرى من الآخرين من عامة المسلمين لو كنت المهدي المنتظَر أو كذّاباً أشراً، فبما أنّ

المسلمين لا ينتظرون أن يبعث اله المهدي المنتظَر نبياً ولا رسولا جديداً بل رجلا من الصالحين كون خاتم
الأنبياء والمرسلين هو محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم. تصديقاً لقول اله تعال: {ما كانَ محمدٌ

ابا احدٍ من رجالم ولَن رسول اله وخَاتَم النَّبِيين وكانَ اله بِل شَء عليماً} صدق اله العظيم
[الأحزاب:40]، وبناء عل هذه الفتوى المحمة ف كتاب اله القرآن العظيم يفقهها العالم والجاهل من أنّ

خاتم الأنبياء والمرسلين هو محمدٌ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ وبرغم اختلاف علماء
المسلمين ف بعض العقائد ف الدين إلا أنّهم اتّفقوا جميعاً ف عقيدة بعث (الإمام المهدي المنتظَر ناصراً

لمحمد صل اله عليه وآله وسلم)".

ومن ثم نرد عل الشيخ عبد المجيد الزندان ونقول: يا فضيلة الشيخ أفلا تفتين ماذا تقصد بقولك أنّ علماء
المسلمين متفقون جميعاً ف عقيدة بعث الإمام المهدي المنتظَر ناصراً لمحمد صل اله عليه وآله وسلم؟
ومن ثم يرد علينا الشيخ عبد المجيد ويقول: "ألم يفتنا اله ف محم كتابه أنّ خاتم الأنبياء والمرسلين هو

محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؟ وبناء عل ذلك تجد عقيدة كافة علماء المسلمين أنّ اله يبعث
الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمدٍ صل اله عليه وآله وسلم، بمعن أنّ اله يبعث المهدي المنتظَر ناصراً
ه صلاً جديداً بل ناصراً لمحمدٍ رسول اله لن يبعثه نبيه عليه وآله وسلم كون الال ه صللمحمدٍ رسول ال
اله عليه وآله وسلم، فلا بدّ له أن يدعونا إل اتّباع ما تنزل عل محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم
ويحاجِجنا بما تنزل عل خاتم الأنبياء والمرسلين محمد صل اله عليه وآله وسلم، فهذا ينبغ أن تون

صفة الإمام المهدي المنتظَر الدعوية إذا أوجده اله بيننا فنعلم أنّه المهدي المنتظَر الحق من رب العالمين
إذا وجدناه اعلَمنا بتاب اله القرآن العظيم كونه إذا كان هو حقاً المهدي المنتظَر فلا بدّ أن يزيده اله علينا
سلمين فيما كانوا فيه يختلفون فم بين علماء الميستطيع أن يح تاب القرآن العظيم حتعلم ال بسطةً ف
ة الحقنة النّبويم القرآن العظيم ومن أحاديث السيستنبطه لنا من مح م الحقالدين. ومن ثم يقنعنا بالح
وسوف نأخذ بنصيحتك يا من يدع أنه المهدي المنتظَر فلن نحم عليك أنك من المهديين الذين تتخبطهم
مسوس الشياطين؛ بل سوف نُنظر ذلك الحم حت نسمع قولك ومنطق سلطان علمك هل يتقبله العقل
والمنطق كونك إذا أذهب اله عقلك فلم تذهب عقولنا، فأولا عليك أن تعرفنا عل شخصم الريم يا من
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يدّع أنه المهدي المنتظَر فأخبرنا أولا عن صفة بعثك واسمك واسم أبيك".

رميم رب العظام وه ه العظيم من يحيبال وأقول: أقسم الشيخ عبد المجيد الزندان عل نرد ومن ثم
السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم إنّ الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد صل اله عليه
وآله الأطهار وسلم، وقد جعل اله صفت ف اسم (ناصر محمد) فواطأ الاسم (محمد) ف اسم ف اسم

تابٍ جديدٍ؛ بل الإمام المهدياً جديداً بنبي ه لم يبعثنيحمل الاسم الخبر وراية الأمر، كون ال ل أب
المنتظَر ناصر محمد ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ فأدعوكم والناس أجمعين إل اتِّباع ما تنزل عل محمدٍ
رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، ولم يجعلن اله مبتدعاً؛ بل متّبعاً لمحمد رسول اله ‐ صل اله عليه
وآله ‐ فأدعوكم إل اتّباع كتاب اله القرآن العظيم والسنة النّبوية الحق الت لا تخالف لمحم القرآن العظيم
ولم يبعثن ،ه وسنّة رسوله الحقعن كتاب ال أحيدُ عنهما قيد شعرة المحفوظ من التحريف، ولن تجدون
.ه وسنّة رسوله الحقكتاب ال منهاج النّبوة الأول أعيدكم وجميع المسلمين إل تابٍ جديدٍ بل له بال

مح م من قبل الحوار فأزكوبين م بالنتيجة للحوار بينيا فضيلة الشيخ عبد المجيد أن أح واسمح ل
بالقسم وأقول: اقسم برب العالمين أنّ الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد سوف يهيمن عليم بسلطان

العلم من رب العالمين وأنّ جميع علماء المسلمين والنصارى واليهود لن يستطيعوا أن يهيمنوا عل الإمام
99% وتغلبون م فلو أغلب ّه أنالدين، وأشهدُ ال ف واحدة مسألة ف المنتظَر ناصر محمد حت المهدي

م بنسبة 100% وليس لغلبت تجدون المنتظَر ناصر محمد حت لست الإمام المهدي ّبنسبة 1% أن
فيما كنتم فيه تختلفون ف م بالحقم بينم هو الحورب ه ربواحد فقط هو أن تقبلوا ال م غير شرطعلي
هلَياو لْتكتَو هلَيع بر هال مذَل هال َلا همفَح ءَن شم يهف ا اخْتَلَفْتُممو} :ه تعالالدين. تصديقاً لقول ال

انيب} [الشورى:10].

وتصديقاً لقول اله تعال: {افَغَير اله ابتَغ حما وهو الَّذِي انزل الَيم الْتَاب مفَصً} صدق اله العظيم
[الأنعام:114].

وما عل الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد إلا أن يستنبط لم حم اله بينم فيما كنتم فيه تختلفون
فنأتيم به من آيات أم التاب المحمات البينات لعالمم وجاهلم يفقههن ويعلم ظاهرهن وباطنهن علماء

المسلمين وعامتهم لا يزيغ عما جاء فيهن إلا من كان ف قلبه زيغٌ عن الحق البين ف محم كتاب اله
القرآن العظيم. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَآ الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ وما يفُر بِهآ الا الْفَاسقُونَ} صدق اله

العظيم [البقرة:99].

وهم الذين ف قلوبهم زيغٌ عن الحق البين ف محم كتاب ربهم القرآن العظيم فيذروهن وراء ظهورهم
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وكأنهم لم يسمعوهن فيذروهن فيتّبعون آياتٍ اخر متشابهاتٍ لا يزلن بحاجة للتأويل كون ظاهرهن ليس
كباطنهن وإنما تشابه ف كلمات اللسان مختلفات ف البيان وهن قليلات لسن إلا بنسبة 10% من آيات

التاب و90% من آيات التاب محمات هن أم التاب لا يزيغ عما جاء فيهن إلا من كان ف قلبه زيغٌ عن
خَراتاب وال أم نه اتمحم اتآي نْهم تَابْكَ اللَيع لنْزالَّذِي ا وه} :ه تعالتصديقاً لقول ال .الحق

هال ا وِيلَهتَا لَمعا يمو هوِيلتَا غَاءتابو تْنَةالْف غَاءتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم ف ا الَّذِينمفَا اتتَشَابِهم
والراسخُونَ ف الْعلْم يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عنْدِ ربنَا وما يذَّكر ا اولُوا الالْبابِ} صدق اله العظيم [آل

عمران:7].

مما علمن بتأوليهن عليم تاب المتشابهات فإنالمنتظَر ناصر محمد بآيات ال ولئن جادلتم الإمام المهدي
تعلموا أن رب من ذات القرآن حت م بسلطانِ بيانهنوآتي ،التّفهيم وليس وسوسة شيطانٍ رجيم بوح رب

.القلب وليس وسوسة شيطانٍ رجيم إل التّفهيم من الرب بوح علّمن

ولربما يود أن يقاطعن فضيلة الشيخ عبد المجيد الزندان فيقول: "يا ناصر محمد اليمان كيف أنّك تقول
أنك لا تدَّع النّبوة بوح جديدٍ وها أنت تزعم أنّ اله يوح إليك بوح التّفهيم من الرب إل القلب؟ وهذه
أول حجة عليك يا من يزعم أنه المهدي المنتظَر إلا إذا هيمنت علينا بحجتك من محم التاب كما وعدتنا"،
ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد وأقول: يا فضيلة علماء اليمن المرمين لم يجعلن اله

نبياً ولا رسولا؛ بل إن طرق الوح ف التاب ثلاث طُرق حسب فتوى اله إليم ف محم كتابه القرآن
وحفَي وسر لسري وابٍ اجاء حرن وم وا ايحو ا هال هلِّمن يشَرٍ ابانَ لا كمو} :ه تعالقول ال العظيم ف

بِاذْنه ما يشَاء انَّه عل حيم} صدق اله العظيم [الشورى:51].

1- فأما الطريقة الأول فه وح التّفهيم بالإلهام من الرب إل القلب.
2- وأما الطريقة الثانية فه وح التليم من وراء الحجاب.

الأنبياء بإذن الرب إل عن طريق إرسال جبريل عليه الصلاة والسلام فيوح 3- وأما الطريقة الثالثة فه
ما يشاء.

ومن ثم يرد علينا الشيخ عبد المجيد الزندان ويقول: أفلا تفصل هذه الآية تفصيلا حت تزيدنا علماً إن كنت
من الصادقين؟ ومن ثم نرد عليه بالحق ونبدأ بتفصيل سلطان العلم لوح التّفهيم من الرب إل القلب بما

يل: وقال اله تعال: {فَفَهمنَاها سلَيمانَ وكّ آتَينَا حماً وعلْماً} صدق اله العظيم [الأنبياء:79].

فتجدون أنّ اله ألهم نبيه سليمان بالحم الحق بين المختصمين، وهذا هو البرهان الأول لوح التّفهيم من
وه إنَّه هلَيع اتٍ فَتَابملك هبر نم مآد َّفَتَلَق} :ه تعاللبرهانٍ آخر وقال ال القلب، ومن ثم نأت إل الرب
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التَّواب الرحيم} صدق اله العظيم [البقرة:37].

فما ه هذه اللمات؟ ألا وإنّها اللمات الت تلقاها آدم من الرب هو وزوجته أن يقولوا بعد أن ظلموا
أنفسهم حت يتوب عليهم: {قَا ربنَا ظَلَمنَا انْفُسنَا وانْ لَم تَغْفر لَنَا وتَرحمنَا لَنَونَن من الْخَاسرِين} صدق

اله العظيم [الأعراف:23].

ومن ثم نأت للبرهان الثالث ف وح التّفهيم من الرب إل قلب يوسف عليه الصلاة والسلام ولا يزال
بالج ةابغَي ف لُوهعجن يوا اعمجاو وا بِهبا ذَهفَلَم} :ه تعالوقال ال .ه رسولاصغيراً من قبل أن يبعثه ال

واوحينَا الَيه لَتُنَبىنَّهم بِامرِهم هذَا وهم لا يشْعرونَ} صدق اله العظيم [يوسف:15].

فأوح اله إل قلب يوسف عليه الصلاة والسلام بوح التّفهيم أنّ ربه لن يتخل عنه وأنّ مرهم هذا سوف
يون سبباً لتحقيق رؤياه لدرجة أنّه سوف ينبئهم بأمرهم هذا وهو ما فعلوه به ف غيابة الجب، غير أنّ

يوسف عليه السلام ف موقع عز وهم ف موقع ذلٍ مهين يسألونه الصدقة وهم لا يشعرون أنّ الشخص الذي
يسألونه الصدقة هو أخوهم يوسف كونه صار ف موقع عز عظيم ولم يعرفوا أنّه أخوهم يوسف حت ذكرهم

رلَنَا الضهانَا وسم زِيزا الْعهيا اقَالُوا ي هلَيخَلُوا عا دفَلَم} :ه تعالوقال ال .غيابت الجب بما فعلوه به ف
وجِىنَا بِبِضاعة مزجاة فَاوفِ لَنَا الْيل وتَصدَّق علَينَا انَّ اللَّـه يجزِي الْمتَصدِّقين ﴿٨٨﴾ قَال هل علمتُم ما
اللَّـه نقَدْ م خـٰذَا اهو فوسنَا يا قَال فوسي نت َنَّكالُونَ ﴿٨٩﴾ قَالُوا ااهج نتُمذْ اا يهخاو فوسلْتُم بِيفَع
علَينَا انَّه من يتَّق ويصبِر فَانَّ اللَّـه  يضيع اجر الْمحسنين ﴿٩٠﴾ قَالُوا تَاللَّـه لَقَدْ آثَركَ اللَّـه علَينَا وان كنَّا
لَخَاطئين ﴿٩١﴾ قَال  تَثْرِيب علَيم الْيوم يغْفر اللَّـه لَم وهو ارحم الراحمين ﴿٩٢﴾} صدق اله العظيم

[يوسف].

وذلك هو البيان الحق لقول اله تعال: {واوحينَا الَيه لَتُنَبىنَّهم بِامرِهم هذَا وهم لا يشْعرونَ} صدق اله العظيم
[يوسف:15].

ومن ثم تجدون الحق عل الواقع الحقيق أنّ يوسف عليه الصلاة والسلام كان إخوته يسألونه أن يف لهم
اليل ويتصدّق عليهم وهم لا يشعرون أنّه أخوهم يوسف كونه صار ف موقع عز كبيرٍ وملكٍ ولذلك لم

يشعروا أبداً أنّه أخوهم يوسف إلا حين ذكرهم بما صنعوا به ف غيابت الجب. وقال اله تعال: {قَالُوا يا ايها
يندِّقتَصزِي الْمجي نَّ اللَّـهنَا الَيع دَّقتَصو ليْفِ لَنَا الوفَا اةجزم ةاعنَا بِبِضجِىو رلَنَا الضهانَا وسم زِيزالْع

فوسنَا يا قَال فوسي نت َنَّكالُونَ ﴿٨٩﴾ قَالُوا ااهج نتُمذْ اا يهخاو فوسلْتُم بِيا فَعتُم مملع له ٨٨﴾ قَال﴿
وهـٰذَا اخ قَدْ من اللَّـه علَينَا انَّه من يتَّق ويصبِر فَانَّ اللَّـه  يضيع اجر الْمحسنين ﴿٩٠﴾ قَالُوا تَاللَّـه لَقَدْ
ينماحالر محرا وهو مَل اللَّـه رغْفي موالْي ملَيع تَثْرِيب  ٩١﴾ قَال﴿ ينئنَّا لَخَاطن كانَا ولَيع كَ اللَّـهآثَر
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﴿٩٢﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

والآن علمتم أنّ اله أوح إل يوسف عليه الصلاة والسلام وهو لا يزال صبياً بوح التّفهيم ف قول اله
تعال: {فَلَما ذَهبوا بِه واجمعوا ان يجعلُوه ف غَيابة الجب واوحينَا الَيه لَتُنَبىنَّهم بِامرِهم هذَا وهم لا يشْعرونَ}

صدق اله العظيم [يوسف:15].

وفعلا لم يشعروا أنّه أخوهم يوسف إلا حين نبأهم بأمرهم هذا. وقال اله تعال: {قَال هل علمتُم ما فَعلْتُم
بِيوسف} صدق اله العظيم [يوسف:89].

ومن ثم عرفوا أنّه أخوهم يوسف وقبل أن يذكرهم بما فعلوه به ف غيابت الجب لم يونوا يشعرون أنه
أخوهم يوسف حت ذكرهم بما فعلوه به ف غيابت الجب وقال: {قَال هل علمتُم ما فَعلْتُم بِيوسف واخيه اذْ

انتُم جاهلُونَ ﴿٨٩﴾ قَالُوا اانَّكَ نت يوسف قَال انَا يوسف} صدق اله العظيم [يوسف:90-89].

وذلك هو البيان الحق لقول اله تعال: {واوحينَا الَيه لَتُنَبىنَّهم بِامرِهم هذَا وهم لا يشْعرونَ} صدق اله العظيم
[يوسف:15].

وإنما تلقّاه من ربه بوح التّفهيم ولم يتنزل عليه جبريل عليه الصلاة والسلام يوم ألقاه إخوته ف غيابت
الجب ولم يلمه اله من وراء حجابٍ، وكذلك الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد؛ الإنسان الذي يعلّمه اله
البيان الحق للقرآن بوح التّفهيم وليس وسوسة شيطانٍ رجيم، كون اله يلهمن بسلطان البيان الحق للقرآن

فآتيم بسلطان البيان من آيات القرآن البين لعالمم وجاهلم لعلم تتذكرون.

ويا فضيلة الشيخ عبد المجيد الزندان إنّ أدعوك وكافة علماء اليمن خاصةً وعلماء المسلمين عامةً
للحضور إل طاولة الحوار العالمية للمهدي المنتظَر (موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان) ذي اللون
الأزرق كون مواقعنا كثيرة وحقوقم محفوظة لدينا مصونة، وكذلك سوف تونون لدينا معززين ومرمين

ضيوفاً محترمين ولن نحجبم ولن نغير من قولم شيئاً ونعوذ باله أن نون من الجاهلين، فإن تبين لم أنّ
الإمام ناصر محمد هو حقاً الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد فسوف تعلمون الحق من ربم، وإن هيمنتم
عل الإمام ناصر محمد اليمان ولو ف مسألة واحدة فقط فعل ناصر محمد اليمان التراجع عن عقيدة أنّه
لئن غلبن مختلف الأقطار التراجع عن اتّباع ناصر محمد اليمان جميع الأنصار ف المنتظَر وعل المهدي
علماء المسلمين ولو ف مسألة واحدة فونوا من الشاهدين يا معشر المسلمين عل أنفسم وعل علمائم
وعل المهدي المنتظَر الحق، كون ناصر محمد اليمان سوف ينسف بعض عقائدكم ف الدين نسفاً كونها

ليست من دين اله ف شء بل وردت إليم من عند غير اله أي من عند الشيطان الرجيم عل لسان أوليائه
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الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر ضدّ اتباع الذكر المحفوظ من التحريف والتزييف وأرادوا أن
يضلوكم عما أنزل اله إليم ف محم القرآن العظيم ولن عن طريق أحاديث السنة النّبوية كونها ليست

محفوظةً من التحريف ولذلك جاءوا إل محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ليظهروا الإيمان
ويبطنوا الفر والمر وإنما اتخذوا أيمانهم ستاراً ليونوا من رواة الأحاديث ف السنة النبوية. وقال اله
ينقنَافنَّ الْمدُ اشْهي اللَّـهو ولُهسنَّكَ لَرا لَمعي اللَّـهو اللَّـه ولسنَّكَ لَردُ اقُونَ قَالُوا نَشْهنَافكَ الْماءذَا جا} :تعال
لَاذِبونَ ﴿١﴾ اتَّخَذُوا ايمانَهم جنَّةً فَصدُّوا عن سبِيل اللَّـه ۚ انَّهم ساء ما كانُوا يعملُونَ ﴿٢﴾} صدق اله

العظيم [المنافقون].

ومن ثم علَّمم اله كيفية طريقة صدّهم عن سبيل اله أنّه ليس بالسيف بل بأشدّ خطر من ضرب السيوف
بل ليونوا من رواة الأحاديث ف السنة النّبوية ليضلّوكم عن اتّباع ما أنزل اله إليم ف محم القرآن

عطن يم} :ه تعالونوا من رواة الحديث. وقال الي العظيم ولذلك كانوا يحضرون مجالس الحديث حت
الرسول فَقَدْ اطَاعَ اللَّـه ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ علَيهِم حفيظًا ﴿٨٠﴾ ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ
ًيكو بِاللَّـه َفكو اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ فَايبا يم تُبي اللَّـهو الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيب

نم رما مهاءذَا جاا ﴿٨٢﴾ ويرثفًا كَاخْت يهدُوا فجلَو رِ اللَّـهندِ غَيع نانَ مك لَوآنَ وونَ الْقُررتَدَبي ََف٨١﴾ ا﴿
لَوو منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما

فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وبما أنّ قرآنه وأحاديث بيانه كل من عند اله. تصديقاً لقول اله تعال: {فَاذَا قَرانَاه فَاتَّبِع قُرآنَه ﴿١٨﴾ ثُم انَّ
علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [القيامة]، ولذلك علَّمم اله أنّ حديث البيان ف السنة النّبوية لو كان

م قرآنه اختلافاً كثيراً، كون الحقه أي من عند الشيطان فسوف تجدوا بينه وبين محمن عند غير ال
والباطل نقيضان لا يتفقان.

إذاً يا قوم لقد جعل اله محم القرآن هو المرجع للأحاديث ف السنة النّبوية وعلّمم اله عن طريقة كشف
الأحاديث المذوبة عن النب زوراً وبهتاناً أنّم سوف تجدون بينها وبين محم القرآن اختلافاً كثيراً، ولذلك
أدعوكم إل اله الواحد القهار ليحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون ف الدين وما عل المهدي المنتظَر إلا أن
يستنبط لم حم اله الحق من محم الذكر المحفوظ من التحريف حجة اله عليم يوم القيامة لو لم تتّبعوا

الحق من ربم. وقال اله تعال: {وهـٰذَا كتَاب انزلْنَاه مباركٌ فَاتَّبِعوه واتَّقُوا لَعلَّم تُرحمونَ ﴿١٥٥﴾ ان
نزِلنَّا اا تَقُولُوا لَو و١٥٦﴾ ا﴿ ينللَغَاف هِمتاسن دِرنَّا عن كانَا ولن قَبم نفَتَيطَائ َلع تَابْال نزِلا انَّمتَقُولُوا ا
اتِ اللَّـهبِآي ذَّبن كمم ظْلَما نةٌ ۚ فَممحردًى وهو مبن رنَةٌ ميم بكاءفَقَدْ ج منْهدَىٰ مهنَّا اَل تَابْنَا اللَيع
وصدَف عنْها سنَجزِي الَّذِين يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُوا يصدِفُونَ ﴿١٥٧﴾} صدق اله

العظيم [الأنعام].
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فأجيبوا دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم يا معشر علماء المسلمين واعلموا أنّ محمداً رسول اله
‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ قال ل ف الرؤيا الحق: [كان من حرثك وعل بذرك، أهدى الرايات رايتك
وأعظم الغايات غايتك وما جادلك أحدٌ من القرآن إلا غلبته]، وف رؤيا أخرى: [وإنك أنت المهدي المنتظَر

.من القرآن إلا غلبته] انتهت الرؤيا بالحق وما جادلك عالم

ة كون الرؤيا فتوى تخصالرؤيا المنامي ة علام الشرعيه أنّه ما أمركم أن تجعلوا الأحأشهدُ ال نول
الواقع الحقيق عل الرؤيا بالحق ه أصدقنم لو أنّ الةً عليون حجن هذه الرؤيا سوف تصاحبها ول
فتجدون أنّه حقاً لا يجادل ناصر محمد اليمان عالم من القرآن إلا وأقام عليه ناصر محمد اليمان حجة

العلم والسلطان من محم القرآن.

ويا معشر الشعب اليمان أشهدُ اله وكف باله شهيداً أنّ اليمن الت يسخر منها المتبرون أنّها ستون
"عاصمة الخلافة الإسلامية العالمية" وما ينبغ للرئيس عل عبد اله صالح أن يسلّم قيادة الخلافة الإسلامية

العالمية إلا للإمام المهدي المنتظَر طوعاً عن اقتناع وليس بانقلابٍ عسري بل لأنه سوف يعلم أنّ من
سلّمها إليه أنه هو المهدي المنتظَر فونوا عل ذلك من الشاهدين.

ألا واله الذي لا إله غيره لا ينبغ أن يتسلّمها الحوثيون ولا المعارضة ولا ينبغ للرئيس عل عبد اله صالح
أن يذهب من السلطة قبل أن يسلم قيادة الخلافة الإسلامية العالمية للمهدي المنتظَر، غير أنّه للأسف لا يزال
يتهرب من المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان بسبب مر العرافين أولياء الشياطين كونهم يحذرونه من

الأسرة الت منها المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ولم يقولوا له احذر من تلك الأسرة فسوف يخرج منهم
المهدي المنتظَر؛ بل قالوا: "يا سيادة الرئيس احذر آل فلان فلا تقترب منهم ولا يقتربوا منك فإذا لم تحذرهم
فسوف يزيلوك من مانك فيؤول ملك إليهم"، ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر وأقول: قاتلم اله يا معشر

العرافين المشعوذين أولياء الشياطين إنم لا تحذّرون إلا من الصالحين، ألم تحذّروا فرعون من موس وهو
رجل صالح؟ ولن تجدوهم يحذِّورن من الافرين كونهم أولياؤهم. ألا واله لا يزيد عل عبد اله صالح

ه فن من الشاكرين إذ جعله الاً كبيراً فليإلا شرفاً وعز المنتظَر ناصر محمد اليمان تصديق المهدي
عصر بعث المهدي المنتظَر ليهديه بالقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد وليعلم أنّ العرافين أولياء
الشياطين لا يحذِّرون إلا من الصالحين، ألم يحذِّروا فرعون من موس وهو رجل صالح! ولن تجدوهم

يحذِّروا من الافرين ونرجو أن يون الرد من الرئيس فيقول: "صدقت، كونهم أولياؤهم". وأرجو من اله
م تسببتم فم يا معشر العرافين أولياء الشياطين فه صالح بحقيقتعبد ال ر علالعظيم أن يبص العل

ظُلمنا وحرماننا من الحقوق الحق فإذا لم تتوبوا من قبل الظهور والتمين فنحن نعلم ما هو حم اله فيم
وإنم لمن ألدّ الخصام للرحمن وأوليائه ف التاب كونم من أولياء الشياطين الذين يسترقون السمع من
يناطالشَّي لن تَنَزم َلع مىنَبا له} : ه تعالم كتابه. وقال المح م فشأن ه ففقد أفتانا ال الملأ الأعل
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﴿٢٢١﴾ تَنَزل علَ كل افَّاكٍ اثيم ﴿٢٢٢﴾ يلْقُونَ السمع واكثَرهم كاذِبونَ ﴿٢٢٣﴾} صدق اله العظيم
[الشعراء].

لَمعي  قُل} :ه تعاله وحده لا شريك له. تصديقاً لقول الالسماوات والأرض إلا ال كونه لا يعلم الغيب ف
من ف السماواتِ وارضِ الْغَيب ا اله} صدق اله العظيم [النمل:65].

ة ؟ وتجدون الجواب فم العرافون المشعوذون بالخطفات الغيبيلوالسؤال الذي يطرح نفسه: إذاً كيف ع
محم التاب ف قول اله تعال: {انَّا زَينَّا السماء الدُّنْيا بِزِينَة الْواكبِ ﴿٦﴾ وحفْظًا من كل شَيطَانٍ مارِدٍ
نم ٩﴾ ا﴿ باصو ذَابع ملَها وورحبٍ ﴿٨﴾ دانج لن كقْذَفُونَ ميو َلعا َالْم َلونَ اعمسي  ﴾٧﴿

خَطف الْخَطْفَةَ فَاتْبعه شهاب ثَاقب ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

:ه تعالأوليائهم فيخبروهم بالخطفة وأكثرهم كاذبون. ولذلك قال ال ل بالخطفة الشياطين إليتنز ومن ثم
مهثَركاو عملْقُونَ الس٢٢٢﴾ ي﴿ يمثفَّاكٍ اا لك َلع ل٢٢١﴾ تَنَز﴿ يناطالشَّي لن تَنَزم َلع مىنَبا له}

كاذِبونَ ﴿٢٢٣﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

إذاً يا قوم الآن تبين لم المقصود من الحديث الحق عن محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [كذب
المنجمون ولو صدقوا]؛ بمعن أنهم كذبوا أنهم علموا بتلك الخطفة الغيبية نتيجة رصدهم لحركات النجوم

ولو صدقوا؛ بل علَّمهم بذلك أولياؤهم من الشياطين الذين {يسمعونَ الَ الْمَ اعلَ} الملائ كون ملائة
الرحمن يتلمون فيما بينهم عما أخبرهم ربهم مما يشاء من الأحداث الغيبية المستقبلية ف الأرض وإنما
الشياطين يسترقون السمع كما كان يفعل الجن من قبل التحدي ف القرآن كان الجن يتسمعون إل الملأ
الأعل بل يسرٍ وسهولة إلا من بعد التحدي ف محم القرآن العظيم. ولذلك قالوا: {وانَّا لَمسنَا السماء

فَوجدْنَاها ملىت حرساً شَدِيداً وشُهباً (8) وانَّا كنَّا نَقْعدُ منْها مقَاعدَ للسمع فَمن يستَمع انَ يجِدْ لَه شهاباً
رصداً (9) وانَّا  نَدْرِي اشَر ارِيدَ بِمن ف ارضِ ام اراد بِهِم ربهم رشَداً (10) وانَّا منَّا الصالحونَ ومنَّا دونَ
ذَلكَ كنَّا طَرائق قدَداً (11) وانَّا ظَنَنَّا ان لَّن نُّعجِز اله ف ارضِ ولَن نُّعجِزه هرباً (12) وانَّا لَما سمعنَا الْهدَى

آمنَّا بِه فَمن يومن بِربه فََ يخَاف بخْساً و رهقاً(13)} صدق اله العظيم [الجن].

وما يل رابط (موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان) ف انتظاركم للحوار لإخراج البلاد من "فتنة الحرب
الأهلية" الطامة البرى عل الشعب اليمان لو تحدث، ففّوا عن سفك الدماء والشغب حومةً وشعباً

وهلموا للحوار فقد حضر المهدي المنتظَر وهو يناديم للحوار منذ ست سنواتٍ ونحن الآن ف بداية السنة
السابعة وأنتم لم تستجيبوا للحوار لا علماء اليمن ولا علماء المسلمين إلا قليل. وكذلك ندعو فخامة الرئيس
للحضور إل طاولة الحوار ليتبين له هل حقًا الإمام ناصر محمد اليمان زاده اله بسطةً ف العلم عل كافة

https://nasser-alyamani.org/index.php
https://nasser-alyamani.org/index.php
https://nasser-alyamani.org/index.php
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علماء الأمة وهل هو حقاً لا يجادله عالم من القرآن إلا غلبه الإمام ناصر محمد بسلطان العلم المبين؟ وإن
أبيتم فأعرضتم عن الداع المهدي المنتظَر الحق من ربم إل الاحتام إل الذكر فأقسم باله الواحدِ القهار

ه خليفته المهديظهرن المن نارٍ وخلق الإنسان من صلصالٍ كالفخار لي الذي خلق الجانّ من مارج
المنتظَر عليم وعل كافة قادات البشر ف جميع الأقطار ف ليلة وهم صاغرون ليلة يسبق الليل النهار
بسبب مرور ما تسمونه بالوكب العاشر ذلم "كوكب سقر" اللواحة للبشر من عصرٍ إل آخر فتمطر

لجع نانُ منسا قخُل} :ه تعالم الذكر وقال المح ه الواحد القهار فروا قول البأحجارٍ من نارٍ فتذك
سارِيم آيات فََ تَستَعجِلُونِ ﴿٣٧﴾ ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٣٨﴾ لَو يعلَم الَّذِين كفَروا

ََف متُههغْتَةً فَتَبيهِم بتتَا لونَ ﴿٣٩﴾ برنصي مه و مورِهن ظُهع و النَّار هِموهن ۇجفُّونَ عي  ينح
يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

:ه تعالبر. تصديقاً لقول الاحة للبشر ومرورها الأكبر شرط من أشراط الساعة الم كوكب سقر اللوذل
{وما ه الا ذِكرى للْبشَرِ (31) كلا والْقَمرِ (32) واللَّيل اذْ ادبر (33) والصبح اذَا اسفَر (34) انَّها لاحدَى

الْبرِ (35) نَذِيراً للْبشَرِ (36) لمن شَاء منْم انْ يتَقَدَّم او يتَاخَّر(37)} صدق اله العظيم [المدثر].

فترقبوا مرورها من جهة أطراف الأرض أي من جهة الأقطاب ف ليلة اكتمال البدر لأحد الأشهر ليلة يسبق
الليل النهار ولن تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً يا معشر المعرضين عن دعوة الاحتام إل الذكر،

وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين.

ويا أحباب اله بلّغوا بالبيان الحق للتاب ذكرى لأول الألباب بل حيلة ووسيلة فتلك مهمتم يا من
أظهركم اله عل أمري وصدّقوا واتّبعوا ولا تستيئسوا ممن يحظرونم ولا تستيئسوا ممن يذّبونم وقولوا
مهلهم ها المظُونَ قَوتَع مل منْهةٌ مما ذْ قَالَتاو} :ه تعالقول ال كما قال أتباع أحد الأنبياء لطائفة منهم ف

او معذِّبهم عذَابا شَدِيدًا قَالُوا معذِرةً الَ ربم ولَعلَّهم يتَّقُونَ (164) فَلَما نَسوا ما ذُكروا بِه انْجينَا الَّذِين ينْهونَ
عن السوء واخَذْنَا الَّذِين ظَلَموا بِعذَابٍ بئيسٍ بِما كانُوا يفْسقُونَ (165)} صدق اله العظيم [الأعراف].

ه العظيم؟ أي معذرةً إلصدق ال {َتَّقُوني ملَّهلَعو مبر َلةً اذِرعقَالُوا م} :لقولهم فهل تعلمون بالبيان الحق
اله حت لا يحاسبنا عل عدم التبليغ بما أنزل اله إلينا ما دمنا صدّقنا واتّبعنا، وكذلك لعلهم يتّقون فيتّبعون
الحق من ربهم. فونوا من الشاكرين أحبت ف اله وبلِّغوا بالبيان الحق للتاب أجمعين ف عصر الحوار

من قبل الظهور فجميعه نور عل نورٍ وشفاء لما ف الصدور، ولا تهنوا ولا تحزنوا وقولوا للناس حسناً،
وبشّروا ولا تُنفّروا وكونوا لينين ذوي خُلُق عظيم ف دعوتم، وتذكروا قول اله تعال: {ولَو كنت فَظا غَليظَ

الْقَلْبِ لانفَضواْ من حولكَ} صدق اله العظيم [آل عمران:159].
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ةمكَ بِالْحبر بِيلس َلعُ ااد} :ه تعالقول ال سبيله ف جميع الدُعاة إل م وإله إليوأطيعوا أمر ال
والْموعظَة الْحسنَة} [النحل:125].

لو نَّهاةٌ كدَاوع نَهيبنَكَ ويذَا الَّذِي بفَا نسحا ه بِالَّت فَعةُ ادىيالس نَةُ وستَوِي الْحتَس و} :ه تعالوقول ال
حميم ﴿٣٤﴾ وما يلَقَّاها ا الَّذِين صبروا وما يلَقَّاها ا ذُو حظٍّ عظيم ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

وتذكروا وصية اله لنبيه موس عليه الصلاة والسلام، فبرغم أنّ فرعون كان عالٍ ف الأرض من المسرفين
{فَقَال انَا ربم اعلَ} [النازعات:24]؛ وبرغم ذلك أمر اله نبيه موس وأخاه هارون عليهم الصلاة والسلام
وقال اله تعال: {اذْهبا الَ فرعونَ انَّه طَغَ ﴿٤٣﴾ فَقُو لَه قَو لَّينًا لَّعلَّه يتَذَكر او يخْشَ ﴿٤٤﴾} صدق

اله العظيم [طه].

ويا أحباب اله إن كنتم حريصين عل تحقيق ما يحبه اله ويرضاه فسوف تجدون فتوى ما يحبه اله
ويرضاه ف قول اله تعال: {ولا يرض لعبادِه الْفْر وان تَشْرواْ يرضه لَم} صدق اله العظيم [الزمر:7].

وأحب إل نفس اله أن تدعوا عباده إل سبيله فتصبروا عل أذاهم حت يهديهم؛ وذلك أحب إل اله من أن
ونوا مؤمنين فلا إكراه في ه بقتال عباده حتلو يقاتلوكم فتقاتلوهم فتقتلوهم فيدخلهم النار. ولم يأمركم ال
وا مدُهالَّذِي نَع ضعنَّكَ با نُرِينْ ماو} :ه تعالقول ال ف رسوله والإمام المهدي م ما علالدين وإنما علي

نَتَوفَّينَّكَ فَانَّما علَيكَ الْبَغُ وعلَينَا الْحساب} صدق اله العظيم [الرعد:40].

ولربما يود أن يقاطعن أحد الذين يتّبعون أحاديث الشيطان المخالفة لمحم القرآن ويحسبون أنّهم مهتدون
فيقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد اليمان؛ بل قال محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم فيما روي عن

عبداله عمر رض اله تعال عنهما أنّ رسول اله صل اله عليه وسلم قال:

إقتباس

[أمرت أن أقاتل الناس حت يشهدوا أن لا إله إلا اله وأن محمدا رسول اله ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة
[ه تعالال دماءهم وأموالهم إلا بحق الإسلام وحسابهم عل فإذا فعلوا ذلك عصموا من

رواه البخاري ومسلم هذا الحديث أخرجاه ف الصحيحين من رواية واقد بن محمد بن زيد بن عبداله بن عمر عن أبيه عن
هذا الحديث عن النب د بها البخاري دون مسلم، وقد روى معنالإسلام هذه اللفظة تفر ه بن عمر وقوله إلا بحقجده عبد ال
صل اله عليه وسلم من وجوه متعددة فف صحيح البخاري عن أنس رض اله عنه عن النب صل اله عليه وسلم قال:

إقتباس

[أمرت أن أقاتل الناس يعن المشركين حت يشهدوا أن لا إله إلا اله وأن محمدا عبده ورسوله فإذا
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شهدوا أن لا إله إلا اله وأن محمدا رسول اله وصلوا صلاتنا واستقبلوا قبلتنا وأكلوا ذبيحتنا فقد حرمت
علينا دماؤهم وأموالهم إلا بحقها]

وخرج الإمام أحمد من حديث معاذ بن جبل عن النب صل اله عليه وسلم".
انته

رٍ خبيثٍ حتجاءكم من عند الشيطان الرجيم بم وأقول: بل ذلك حديث ناصر محمد اليمان عليه الإمام المهدي يرد ومن ثم
يؤلِّبوا البشر عل حربم كونهم إذا لم يحاربوكم فسوف تُرهوهم عل الدخول ف دينم كرهاً وهم صاغرون أو تقتلوهم

وتسفون دماءهم وتَسبون نساءهم وتأخذوا أموالهم غنيمةً لم بحجة عدم دخولهم ف دين اله ولم يأمركم اله ورسوله بذلك
:ه تعالقول ال م كتابه فمح يف تطيعوا أمر الشيطان وتعصوا أمر الرحمن فأبداً؛ بل أمركم الشيطان الرجيم. ف

{انَّ هذِه تَذْكرةٌ فَمن شَاء اتَّخَذَ الَ ربه سبِيً} [المزمل:19].

{فَذَكر انَّما انت مذَكر ﴿٢١﴾ لَّست علَيهِم بِمصيطرٍ ﴿٢٢﴾} [الغاشية].

ا ويهف وتمي  ى (12) ثُمربْال النَّار َلص(11) الَّذِي ي َشْقا اهنَّبتَجي(10) و َخْشي نم رذَّكيى (9) سرالذِّك تنْ نَفَعا رفَذَك}
.[الأعل] {(17) َقباو رةُ خَيرخاا (16) واةَ الدُّنْييونَ الْحرثتُو ل(15) ب َّلفَص هباسم ر رذَك(14) و كتَز نم فْلَحا (13) قَدْ ايحي

{افَانْت تُرِه النَّاس حتَّ يونُوا مومنين} [يونس:99].

هالا ولَه امصانف  َالْۇثْق ةوركَ بِالْعستَمفَقَدْ اس هبِال نمويبِالطَّاغُوتِ و فُري نفَم َالغ نشْدُ مالر نيقَدْ تَب الدِّين ف اهركا }
سميع عليم} [البقرة:256].

اءغَاثُوا بِميثُوا يتَغسن ياا وادِقُهرس اطَ بِهِمحا انَار ينملظَّالتَدْنَا لعنَّا اا فُرفَلْي ن شَاءمن وموفَلْي ن شَاءم فَممن رب الحق قُلو}
كالْمهل يشْوِي الْۇجوه بِىس الشَّراب وساءت مرتَفَقًا ﴿٢٩﴾} [الهف].

{واطيعوا اللَّـه واطيعوا الرسول واحذَروا فَان تَولَّيتُم فَاعلَموا انَّما علَ رسولنَا الْبَغُ الْمبِين ﴿٩٢﴾} [المائدة].

{وقَال الَّذِين اشْركواْ لَو شَاء اله ما عبدْنَا من دونه من شَء نَّحن ولا آباونَا ولا حرمنَا من دونه من شَء كذَلكَ فَعل الَّذِين من
قَبلهِم فَهل علَ الرسل الا الْبلاغُ الْمبِين} [النحل:35].

{قل اطيعوا اله واطيعوا الرسول فَان تَولَّوا فَانَّما علَيه ما حمل وعلَيم ما حملْتُم وان تُطيعوه تَهتَدُوا وما علَ الرسولِ ا الْبَغُ
الْمبِين} [النور:54].

{وان تُذِّبوا فَقَدْ كذَّب امم من قَبلم وما علَ الرسولِ ا الْبَغُ الْمبِين} [العنبوت:18].

{وانْ ما نُرِينَّكَ بعض الَّذِي نَعدُهم او نَتَوفَّينَّكَ فَانَّما علَيكَ الْبَغُ وعلَينَا الْحساب} [الرعد:40].
صـــــدق اله العظيم
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ه إلتاب وخلق الإنسان من ترابٍ؛ أليست كافة أوامر الم بمن أجرى السحاب وأنزل الالالباب، وسألت ه يا أولفاتقوا ال
رسوله ف محم التاب مخالفةً لأمر الشيطان ف سنّة البيان ف الحديث المفترى عل الرحمن إل رسول القرآن أنه قال:

إقتباس

[أمرت أن أقاتل الناس حت يشهدوا أن لا إله إلا اله وأن محمدا رسول اله ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة
[ه تعالال دماءهم وأموالهم إلا بحق الإسلام وحسابهم عل فإذا فعلوا ذلك عصموا من

؟

ولا أقول ف صحابة رسول اله الذين ورد هذا الحديث أنه عنهم إلا خيراً، فما افترى شياطين البشر عل رسول الذكر كذلك
يفترون عل صحابته الأخيار، فاتقوا اله واتبعوا كتاب اله وسنّة رسوله الحق إلا ما خالف من أحاديث سنّة البيان لمحم

القرآن فاعلموا أنّه حديث مفترى من عند الشيطان، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد.

أفلا تعلمون أنّم حت ولو أكرهتم كافة الجن أو الإنس حت يونوا مؤمنين بالرحمن ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة لما تقبل
اله صلاتهم ولا زكاتهم وهم كارهون حت تون صلاتهم وزكاتهم خالصةً له من قلوبهم وليست خشيةً من أحدٍ. تصديقاً لقول

اله تعال: {انَّما يعمر مساجِدَ اله من آمن بِاله والْيوم الآخرِ واقَام الصلاةَ وآتَ الزكاةَ ولَم يخْش الا اله فَعس اولَئكَ انْ
يونُوا من الْمهتَدِين} صدق اله العظيم [التوبة:18]، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد.

وأما بالنسبة للجهاد ف سبيل له لرفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان فذلك أمر من الرحمن إل الذين منهم اله ف الأرض.
:ه تعالتصديقاً لقول ال

{الَّذِين انْ منَّاهم ف الارضِ اقاموا الصلاةَ وآتَۇا الزكاةَ وامروا بِالْمعروفِ ونَهوا عن الْمنْرِ وله عاقبةُ الامورِ} [الحج:41].

منْهم ما لَهرانَ خَيَتَابِ لْال لها نآم لَوو هنُونَ بِالمتُورِ ونالْم ننَ عوتَنْهوفِ ورعونَ بِالْمرملنَّاسِ تَال تخْرِجا ةما رخَي نْتُمك}
الْمومنُونَ واكثَرهم الْفَاسقُونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:110].

ولن للأسف إنّ كثيراً من علماء الأمة وخطباء المنابر لا يفرقون بين الآيات ف محم الذكر الت تخص الدعوة إل اله ولا بين
الآيات ف محم الذكر الت تخص ف الجهاد ف سبيل اله للأمر بالمعروف والنه عن المنر لرفع ظلم الإنسان عن أخيه

الإنسان وليس لإكراه الناس بالإيمان بالرحمن. أفلا تتدبرون القرآن أم عل قلوبٍ أقفالها يا معشر الذين أضلّوا أنفسهم وأضلّوا
أمتهم؟ ولسوف أضرب لم مثلا كيف استطاع الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون ويحسبون أنهم مهتدون أن يقنعوا أتباعهم

ف قتل الفار الذين لا يؤمنون، فعل سبيل المثال يقولون لهم قال محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم:

إقتباس

[عن عبداله عمر رض اله تعال عنهما أن رسول اله صل اله عليه وسلم قال أمرت أن أقاتل الناس
حت يشهدوا أن لا إله إلا اله وأن محمدا رسول اله ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة فإذا فعلوا ذلك

عصموا من دماءهم وأموالهم إلا بحق الإسلام وحسابهم عل اله تعال] رواه البخاري ومسلم

، ومن ثم يقول فهذا يعن أنّ اله أمرنا بقتال المشركين وقتلهم حت يونوا مؤمنين فيقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة، ما لم ذلك
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ثيح ينشْرِكفَاقْتُلُواْ الْم} :ه تعاله لنا دماءهم ونساءهم وأبناءهم وأموالهم غنيمةً لنا، ومن ثم يقول وقال الال فقد أحل
غَفُور هنَّ الا مبِيلَهاةَ فَخَلُّواْ سكآتَۇاْ الزةَ ولاواْ الصقَاماواْ ون تَابدٍ فَاصرم لك مدُواْ لَهاقْعو موهرصاحو مخُذُوهو موهدتُّمجو

:ه تعالخر ويقول قال اليزيدهم بآيات ا ه العظيم [التوبة]. ومن ثمصدق ال {يمحر

اةرالتَّو ا فقح هلَيدًا ععقْتَلُونَ ويقْتُلُونَ وفَي هال بِيلس لُونَ فقَاتنَّةَ يالج منَّ لَهم بِاالَهوماو مهنفُسا يننموالْم نى ماشْتَر هنَّ الا}
والانجِيل والْقُرآنِ ومن اوفَ بِعهدِه من اله فَاستَبشرواْ بِبيعم الَّذِي بايعتُم بِه وذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم} [التوبة:111].

وقال اله تعال: {وقَاتلُوهم حتَّ لا تَونَ فتْنَةٌ ويونَ الدِّين كلُّه له فَانِ انتَهواْ فَانَّ اله بِما يعملُونَ بصير} صدق اله العظيم
[الأنفال:39].

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان: إنما أمركم اله بقتال الفار الذين يقاتلونم ف دينم ويفتنون من اتّبعم
ولذلك أمركم اله بقتال الفار الذين يقاتلونم حت لا يفتنوا من آمن بدعوتم وصدقم واتبع دين الحق من ربه فهنا وجب
عليم نصرة إخوانم ف الدين. تصديقاً لقول اله تعال: {وانِ استَنْصروكم ف الدِّين فَعلَيم النَّصر} صدق اله العظيم
ثَلمك هِمماحتَرو مهادتَو ف يننموالْم ثَلنَّ مه عليه وآله وسلم: [اال ه صل[الأنفال:72]. تصديقاً لحديث محمدٍ رسول ال

الْجسدِ اذَا اشْتَ تَدَاع بِالسهرِ والْحم] صدق عليه وآله الصلاة والسلام.

وإنما أمركم اله بقتال من يقاتلم من الفار الذين يريدون أن يطفئوا نور اله ولم يأمركم اله بالاعتداء عل من لم يقاتلوكم من
الفار. وقال اله تعال: {وقَاتلُوا ف سبِيل اله الَّذِين يقَاتلُونَم و تَعتَدُوا انَّ اله  يحب الْمعتَدِين} صدق اله العظيم

[البقرة:190].

كون اله لم ينهم عن الفار الذين لم يقاتلوكم ف دينم بل أمركم اله أن تبروهم وتقسطوا إليهم وتعاملوهم كما تعاملون
نم موكخْرِجي لَمو الدِّين ف ملُوكقَاتي لَم الَّذِين نع هال ماكنْهلا ي} :ه تعالعاملة الدين. تصديقاً لقول الم المؤمنين بمإخوان

دِيارِكم انْ تَبروهم وتُقْسطُوا الَيهِم انَّ اله يحب الْمقْسطين} صدق اله العظيم [الممتحنة:8].

ولم يأمر اله رسوله أن يقاتلهم حت يونوا مؤمنين بل أمر اله عبده ورسوله أن يعدل بين المؤمنين والافرين. تصديقاً لقول
اله تعال: {فَلذَلكَ فَادعُ واستَقم كما امرت ولا تَتَّبِع اهواءهم وقُل آمنْت بِما انْزل اله من كتَابٍ وامرت عدِل بينَم اله ربنَا

وربم لَنَا اعمالُنَا ولَم اعمالُم لا حجة بينَنَا وبينَم اله يجمع بينَنَا والَيه الْمصير} صدق اله العظيم [الشورى:15].

فيف يخالف محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ويقول:

إقتباس

[أمرت أن أقاتل الناس حت يشهدوا أن لا إله إلا اله وأن محمدا رسول اله ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة
فإذا فعلوا ذلك عصموا من دماءهم وأموالهم إلا بحق الإسلام وحسابهم عل اله تعال]؟ رواه البخاري

ومسلم.

مدُواْ لَهاقْعو موهرصاحو مخُذُوهو موهدتُّمجو ثيح ينشْرِكفَاقْتُلُواْ الْم مرالْح رشْهلَخَ الاذَا انسفَا} :ه تعالوأما بالنسبة لقول ال
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كل مرصدٍ فَان تَابواْ واقَامواْ الصلاةَ وآتَۇاْ الزكاةَ فَخَلُّواْ سبِيلَهم انَّ اله غَفُور رحيم} صدق اله العظيم [التوبة:5]؛ فإنما يقصد
المشركين المتخلفين ف مة من بعد البراءة كون اله أمر المسلمين بعدم اقتراب المشركين لبيته المعظم حت يون خالصاً
للمسلمين يحجوا إليه وتبرأ اله من حج المشركين إل بيته المعظم شاهدين عل أنفسهم بالفر؛ بل جعله اله سواء للناس لمن
كان يؤمن باله واليوم الآخر لا يشرك باله غيره ف عبادته لربه ولذلك أمر اله المسلمين بعدم اقتراب المشركين من المسجد
الحرام. وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُواْ انَّما الْمشْرِكونَ نَجس فَلا يقْربواْ الْمسجِدَ الْحرام بعدَ عامهِم هذَا وانْ خفْتُم عيلَةً

فَسوف يغْنيم اله من فَضله ان شَاء انَّ اله عليم حيم} صدق اله العظيم [التوبة:28].

ومن بعد إعلان البراءة من اله ورسوله يوم الحج الأكبر فمن وجدوه ف مة المرمة فقد تحدّى براءة اله ورسوله فأمركم اله
بقتاله حت ولو كان متعلقاً بستار العبة إلا أن يعلن لم إسلامه فيقيم الصلاة ويؤت الزكاة فهذا يعن أنّهم صاروا إخواناً لم
اللَّـه نذَانٌ ماو} :ه تعاله أن تخلوا سبيلهم. تصديقاً لقول الم ولذلك أمركم الالمسجد الحرام كما ل ف الدين ولهم الحق ف
رغَي مَّنوا الَمفَاع تُملَّين تَواو مَّل رخَي وفَه تُمن تُبفَا ولُهسرو ينشْرِكالْم نم رِيءب نَّ اللَّـهرِ ابكا جالْح موالنَّاسِ ي َلا هولسرو
ملَيوا عرظَاهي لَما وىشَي موكنقُصي لَم ثُم ينشْرِكالْم ندتُّم ماهع الَّذِين ٣﴾ ا﴿ يملذَابٍ اوا بِعفَرك شِّرِ الَّذِينبو جِزِي اللَّـهعم

موهدتُّمجو ثيح ينشْرِكفَاقْتُلُوا الْم مرالْح رشْهلَخَ اذَا انس٤﴾ فَا﴿ ينتَّقالْم بحي نَّ اللَّـها هِمدَّتم َلا مدَههع هِملَيوا امتدًا فَاحا
﴾٥﴿ يمحر غَفُور نَّ اللَّـها مبِيلَهاةَ فَخَلُّوا سكآتَۇا الزةَ وَوا الصقَاماوا ون تَابدٍ فَاصرم لك مدُوا لَهاقْعو موهرصاحو مخُذُوهو

وانْ احدٌ من الْمشْرِكين استَجاركَ فَاجِره حتَّ يسمع كَم اللَّـه ثُم ابلغْه مامنَه ذَٰلكَ بِانَّهم قَوم  يعلَمونَ ﴿٦﴾} صدق اله
العظيم [التوبة].

غير أنّ اله أمر المؤمنين أنّ من استجار به من الفار والمشركين أن يجره حت يسمع كلام اله فإن اتبع الحق من ربه فان
:ه تعالة وتعاملوه المعاملة الحسنة. تصديقاً لقول اليتعدّى م ه أن تبلغوه مأمنه فتخرجوا معه حتفأمركم ال بها، وإن أب
{وانْ احدٌ من الْمشْرِكين استَجاركَ فَاجِره حتَّ يسمع كلام اله ثُم ابلغْه مامنَه ذَلكَ بِانَّهم قَوم لا يعلَمونَ} صدق اله العظيم،

فاتقوا اله يا معشر الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون فأضلوا أنفسهم وأضلوا أمتهم.. واتقوا اله يا معشر علماء المسلمين يا
من لا تفرقون بين الحمير والبعير برغم أن الفرق بين الحمير والبعير مختلف جداً! فيف انم لا تفرقون بين المهدي المنتظَر
الحق من ربم وبين المهديين الذين تتخبطهم مسوس الشياطين كالذي يوسوس له قرينه الشيطان أنه المهدي المنتظَر وبين
م المهديه اليإذا بعث ال ر من الشيطان الأكبر؟ حتم مهدي منتظر جديد أفلا تعلمون أنما ذلك مالحين والآخر يظهر ل

المنتظَر بين الحين والآخر فتعرضون عنه حت م فتقولون إنما هو كمثل الذين يدعون شخصية المهديمن رب المنتظَر الحق
يأتيم عذاب اله بما تسمونه الوكب العاشر أفلا تتقون؟ أفلا تتدبرون البيان الحق للذكر الذي يحاجم به المهدي المنتظَر
الحق الإمام ناصر محمد اليمان ومن ثم تقارنون بين سلطان علمه وسلطان علم المهديين المفترين الذين تتخبطهم مسوس

مون من قبل أن يسمعوا القول ثم يتدبروا منطق وسلطان علم الإمام المهديالشياطين، أفلا تتقون؟ فإذا كنتم من الذين لا يح
ناصر محمد اليمان وسلطان علم المهديين الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون فسوف تجدون أنّ الفرق بين المهدي المنتظَر
وبين المفترين لشخصية المهدي المنتظَر هو كالفرق بين الحمير والبعير أم إنم لا تفرقون بين الحمير والبعير، أفلا تتفرون؟

ويا قوم أزِفت الآزفة ليس لها من دون اله كاشفة أفمن هذا الحديث تضحون ولا تبون! أفلا تعلمون أنّ الإمام المهدي ناصر
ن أمنات هم القرآن العظيم بآيات بيللقرآن بقرآن من مح م بالبيان الحقالعالمين فآتي ه ربلام الم بليخاطب محمد اليمان
التاب المحمات لعالمم وجاهلم بلسانٍ عرب مبين يفقههن ويعلم ظاهرهن وباطنهن العالم منم والجاهل كون ظاهرهن

.قلبه زيغٌ عن الحق ا جاء فيهن إلا من كان فكباطنهن لا يزيغ عم

ويا فضيلة الشيخ عبد المجيد الزندان وعلماء اليمن أما آن لم الأوان أن تنطقوا بلمة الحق فتخرجوا أنفسم وأمتم
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بالصعود عل سفينة النجاة لم من ربم فتتّبعوا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان؟ ألم يحملم الرئيس عل عبد اله صالح
المسؤولية بين يدي اله يوم القيامة أن تنطقوا بالحق ولا تخشوا ف اله لومة لائم فوعدكم أنه سوف يقول لم سمعاً وطاعة؟
أفلا تتقون! فلماذا أنتم معرضون عن دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وهو معم ف صنعاء أم إنّم لا تعلمون؟ أم إنّ
الأنصار لم يبلغوكم بشأن دعوة المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان أم أنّهم بلغوكم فأعرضتم عن دعوة الحق من ربم فما

خطبم وماذا دهاكم؟

المنتظَر يأت إننا ننتظر المهدي فيقول: "يا ناصر محمد اليمان أن يقاطعن فضيلة الشيخ عبد المجيد الزندان ولربما يود
اسمه (محمد بن عبد اله) كما أخبرنا محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم أنّ اسم الإمام المهدي (محمد بن عبد اله)".
ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول قال اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم انْ كنْتُم صادِقين} [البقرة:111].

وقال اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم هذَا ذِكر من مع وذِكر من قَبل بل اكثَرهم  يعلَمونَ الْحق فَهم معرِضونَ} صدق اله
العظيم [الأنبياء:24].

ومن ثم يرد علينا فضيلة الشيخ عبد المجيد الزندان فيقول: "وهل تؤمن بالأحاديث ف السنة النّبوية يا ناصر محمد اليمان؟".
ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: اللهم نعم، فإن درجة يقين وإيمان بسنّة البيان الحق للقرآن

العظيم عل لسان جدّي محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ كدرجة إيمان بهذا القرآن العظيم، وإنما أنر وأكفر
بما خالف من الأحاديث لمحم الذكر المحفوظ من التحريف القرآن حسب فتوى الرحمن أن ما خالف من الأحاديث النّبوية

لمحم القرآن فإن ذلك الحديث جاء من عند غير اله أي من عند الشيطان كون القرآن وأحاديث البيان جميعاً من عند
آنَهقُر فَاتَّبِع نَاهاذَا قَر١٧﴾ فَا﴿ آنَهقُرو هعمنَا جلَينَّ عالإنس والجان: {ا م القرآن إلمح الرحمن تصديقاً لفتوى الرحمن ف

﴿١٨﴾ ثُم انَّ علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [القيامة].

غير أنّ الرحمن أفتاكم ف محم القرآن كيف تستطيعون أن تُميزوا بين أحاديث البيان الحق من عند الرحمن وأحاديث
الشيطان المفتراة عل اله ورسوله فأمركم اله أن تجعلوا محم القرآن هو المرجع فيما اختلفتم فيه من أحاديث سنة البيان
ف السنة النّبوية وعلمم اله أنّ ما كان من أحاديث البيان ف السنة النّبوية ليس من عند الرحمن فإنّم سوف تجدون بينه

وبين محم القرآن اختلافاً كثيراً تصديقاً لفتوى اله ف محم القرآن أنّ أحاديث سنّة البيان ه كذلك من عند الرحمن.
وكذلك أفتاكم أنه لم يعدكم بحفظ سنة البيان من التزييف والتحريف وإنّما حفظ لم القرآن العظيم وعلمم اله أنّ ما اختلفتم
فيه من أحاديث سنة البيان أن تحتموا إل القرآن فتتدبرون محم قرآنه وعلمم اله أنّ ما كان من أحاديث بيانه جاء من عند
غير اله ويقصد إذا كان من عند الشيطان فسوف تجدون بين محم القرآن والحديث المفترى ف سنّة بيانه اختلافاً كثيراً كون
:ه تعالقول ال م كتابه فمح ه فذوبة تجدوها من الشف الأحاديث الموالباطل نقيضان لا يتفقان وتلك الفتوى ل الحق
{من يطع الرسول فَقَدْ اطَاعَ اللَّـه ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ علَيهِم حفيظًا ﴿٨٠﴾ ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ
لَوآنَ وونَ الْقُررتَدَبي ََف٨١﴾ ا﴿ ًيكو بِاللَّـه َفكو اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ فَايبا يم تُبي اللَّـهو الَّذِي تَقُول رغَي منْهم
كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾ واذَا جاءهم امر من امن اوِ الْخَوفِ اذَاعوا بِه ولَو ردوه الَ الرسولِ

والَ اول امرِ منْهم لَعلمه الَّذِين يستَنبِطُونَه منْهم ولَو فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله
العظيم [النساء].

نة والشيعة فالاختلاف بين الس ف م الحقن لنا الحويقول: "إذاً الآن قد تبي علينا الشيخ عبد المجيد الزندان يرد ومن ثم
الحديث المروي عن النب قال عليه الصلاة والسلام: [تركت فيم ما إن تمستم به لن تضلوا بعدي كتاب اله وسنت]، ولن



15-03-2011 من المهدي المنتظر إل الرئيس اليمن عل عبد اله صالح وكافة قادات العرب وعلماء اـ...  52

n-ye.me/13079 301/978

هذا الحديث ف الروايات لدى الشيعة يختلف آخره عن هذا الحديث فلديهم عن النب أنه قال: [تركت فيم ما إن تمستم به لن
تضلوا بعدي كتاب اله وعترت]، وتبين لنا الحم الحق ف نقطة الاختلاف أنّ الحديث الحق هو الذي لدى السنة والجماعة

ة هأنّ الأحاديث النّبوي وهذا تصديق لبيانك الحق ،[ه وسنتتم به لن تضلوا بعدي كتاب الم ما إن تمستركت في] :كما يل
كذلك من الرحمن، ولن يا ناصر محمد اليمان فما تقول ف الشيعة الاثن عشر؟". ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر وأقول:
إنّ الافتراء ف الروايات ه أقل لدى الشيعة الاثن عشر من أهل السنة والجماعة ولن أهل السنة والجماعة برغم أنّ الأحاديث

المفتراة الأكثر ه لديهم ولنهم أقرب إل الحق كون أهل السنة والجماعة لا يدعون أئمة آل البيت من دون اله.

ويا شيخ عبد المجيد وكافة علماء اليمن والمسلمين اتقوا اله فما ينبغ للإمام المهدي أن يبعثه اله متّبعاً لأهوائم بل لجمع
شملم وتوحيد صفّم. وأشهدُ اله شهادة الحق اليقين أن أعلن الفر المطلق "بالتعددية المذهبية" ف الدين والسياسة برغم

ون سبب فة تم كون الحزبيسياسة الح الدين أو ف ة فة الحزبيم التعددين نُحرول ة بالحقم الانتخابات الشوريأننا لا نحر
تمزق شمل المسلمين وتورث بينهم العداوة والبغضاء وتجعل قلوبهم شت، أفلا تذكر يا شيخ عبد المجيد قبل الوحدة اليمانية
كان ف الشمال حزب واحدٌ يسم بالمؤتمر الشعب العام؟ وبما أنه حزب واحدٌ بغض النظر عن عيوبه فقد كان اليمانيون
إخواناً حت إذا جاءت التعددية الحزبية فشتّتت قلوب العباد وأورثت العداوة والبغضاء بين قلوبهم! فذلك محرم ف دين اله
وليس ذلك هو حم الشورى الإسلام؛ بل حم الشورى الإسلام طبقته ف اليمن الملة بلقيس رض اله عنها وأرضاها،
والشء العجيب أنها طبقت حم الشورى الإسلام بالحق من قبل أن تسلم له مع سليمان كونها امرأة حيمة وذات ذكاء
وفطنة وقد انتخبت لها مجلس شورى من أعيان البلاد فتم إحضارهم من كل قرية أعزة أهلها فجعلتهم لها مجلس شورى

شؤون البلاد والاقتصاد للدولة حت انت لا تقطع أي أمرٍ ف[النمل:32]، ف {ِدُونتَشْه َّتا حرمةً اعقَاط نتا كم} :وقالت لهم
تلقيه عل مجلس الشورى للتشاور ف ذلك الأمر وجعلت القرار بيدها من بعد الشورى، وهذا هو حم الشورى الذي يؤيده

الإسلام بالحق. تصديقاً لقول اله تعال: {وشَاوِرهم ف الامرِ فَاذَا عزمت فَتَوكل علَ اله انَّ اله يحب الْمتَوكلين} صدق اله
العظيم [آل عمران:159]، أي وشاورهم ف الأمر حت تسمع آراءهم وليس لهم من الأمر شء وإنما حق الشورى فإذا اتخذت

القرار بالرأي المناسب فتوكل عل اله فذلك كان حم الملة بلقيس رض اله عنها وأرضاها.

وإذا لم تجيبوا دعوة الحوار الآن فنقترح عل الرئيس عل عبد اله صالح دمج الأحزاب جميعاً إل حزبٍ واحدٍ يسم (حزب
الوحدة اليمانية)، فيف تتبعون ملّة قوم لا يؤمنون؟ فليست التعددية الحزبية ف دولة واحدة من الدين ف شء سواء التعددية

الحزبية ف الدين تحت مسم المذاهب أو تحت مسم (الأحزاب السياسية) فجميعها محرمة ف كتاب اله القرآن العظيم
كون التعددية الحزبية ف الدين أو السياسة تورث العداوة والبغضاء بين العباد، فم ضحايا التعددية الحزبية ف الدول لا

يحصيهم إلا اله، أفلا تتقون؟

ولو أنّ كل دولة يوجد فيها حزب واحدٌ فقط لما كانت هناك مشاكل بين الشعوب وسفك دماء، فيف فساد ف الأرض إن لم
ناصح أمين، وهلموا للحوار لرفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان، وأشهدُ أن لا إله إلا اله وأشهدُ أن محمداً رسول اله وأشهدُ

أنّ المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان أسع إل تحقيق السلام العالم بين شعوب البشر وإل التعايش السلم بين المسلم
والافر حت يعيشوا البشر ف سلام آمنين من شر المفسدين ف الأرض.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

10 ‐ 04 ‐ 1432 هـ
16 ‐ 03 ‐ 2011 مـ

05:39 صباحاً
ــــــــــــــــــ

الفرق بين الشورى والديمقراطية ..

ه الواحد القهار فمحمد وآله الأطهار وجميع أنصار ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
الأولين وف الآخرين إل يوم الدين..

سلام اله عليم ورحمته وبركاته، بالنسبة لأمر الشورى ف التاب فه أمر من اله إل ول أمر الدولة أنه
لا يقطع أمراً ف المصلحة العامة حت يلقيه عل مجلس الشورى لسماع آرائهم جميعاً، ولن ليس لمجلس
اتخاذ القرار بيد رجل ن العزم علالشورى من الأمر شيئاً، إذاً لصار هناك اختلاف لا شكّ ولا ريب إذا لم ي

واحدٍ. ولذلك قال اله تعال: {وشَاوِرهم ف الامرِ فَاذَا عزمت فَتَوكل علَ اله انَّ اله يحب الْمتَوكلين}
هنَّ الا هال َلع لكفَتَو تمزذَا عفَا} :ه تعاللقول ال ه العظيم [آل عمران:159]، والبيان الحقصدق ال

يحب الْمتَوكلين}؛ أي فإذا اتخذت القرار وهو بالأخذ بالرأي المناسب فتوكل عل اله.

وليست الديمقراطية ه الشورى، والديمقراطية هذه الت نراها لدى الناس اليوم ه الاختلاف بعينه؛ بل
الشورى ه التشاور ف الأمر شرط أن يون القرار بيد شخص واحد وهو الأمير عليهم، وإنما لمجلس
دور الأمير ف الشورى، ومن ثم يأت اتخاذ القرار بل لهم حق ف الشورى وليس لهم الحق الشورى حق

اتخاذ القرار الذي يقنع عقله وقلبه كما يريه اله إذا كان من الصالحين لا يريد إلا الإصلاح للبلاد والعباد ما
استطاع. وليست الشورى ه الديمقراطية؛ بل القرار لا ينبغ أن يون إلا بيد واحدٍ وهو الأمير عليهم حت لا
ومعن .الأعل إل ون اتخاذ القرار ليس إلا بيد واحدٍ وهو الأمير من الأدنيصير هناك اختلاف فلا بدّ أن ي

قول من الأدن إل الأعل أي من اثنين إل ألف إل مليون شخص إل ترليون شخص فلا بدّ أن يون
اتخاذ القرار بيد شخصٍ واحدٍ فيهم لا يشاركه ف اتخاذ القرار أحدٌ من رعيته حت لا يحدث الاختلاف. وإنما

لمجلس الشورى حق الشورى ونه اله الأمير باتخاذ القرار ف الشؤون العامة للدولة إلا من بعد تنفيذ
ية فيعتمد الاقتراح حسب الأكثرية. الشورى، ومن ثم يعود القرار للأمير، وليس شرطاً أن يأخذ بالأكثر

فليست الشورى ديمقراطية وحت ولو اجتمع مجلس الشورى عل رأيٍ واحدٍ فالأمير ليس مجبراً عل الأخذ



16-03-2011 الفرق بين الشورى والديمقراطية..  53

n-ye.me/13079 303/978

به إلا أن يراه مناسباً، أفلا تعلم يا أبا بر أنّه حت اله الواحد القهار لو كان معه أحد يشاركه ف اتخاذ القرار
نم ها اتَّخَذَ الم} :ه تعاللفسدت السماوات والأرض واختلفوا وذهب كل إله بما خلق؟ تصديقاً لقول ال
ولَدٍ وما كانَ معه من الَه اذًا لَذَهب كل الَه بِما خَلَق ولَعلا بعضهم علَ بعضٍ سبحانَ اله عما يصفُونَ}

صدق اله العظيم [المؤمنون:91].

نم ما لَهم عمساو بِه رصبا} :ه تعالمه أحداً، ولذلك قال الح ه يشرك فكونهم سوف يختلفون لو كان ال
دونه من ول ولا يشْرِكُ ف حمه احدًا} صدق اله العظيم [الهف:26].

كونه لو كان يشاركه ف الحم والقرار أحدٌ ف الون لاختلفوا، وهذا ضرب مثل وله المثل الأعل سبحانه
وتعال علواً كبيراً؛ بل يا أخ الريم حت لو كانوا اثنين أو ثلاثة سافروا مع بعضٍ فإذا كانت ديمقراطية

وكل يأخذ برأيه الشخص إذاً لاختلفوا وذهب كل منهم ف طريق، ولضمان عدم الاختلاف فلا بدّ أن يون
أحدهم هو الأمير والآخرين لهم حق الشورى فقط وليس لهم من الأمر شء ف اتخاذ القرار حت لا يحدث
الاختلاف بينهم فيتفرقوا، ولذلك قال محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [اذا كانُوا ثَلاثَةً ف سفَرٍ

فَليومروا علَيهِم احدَهم] صدق عليه الصلاة والسلام.

وأعلم ما يسأل عنه أبو بر بالضبط وهو: "هل اتخاذ القرار يون حسب الأكثرية ولا يحق للحاكم أن يأخذ
باقتراح الأقلية؟". ومن ثم نرد عليه بالحق ونقول: كلا يا أبا بر! فليس اتخاذ القرار حسب الأكثرية فقد

يونون خاطئين ف رأيهم والرأي الأصوب مع الأقلية؛ بل يعود القرار إل تحيم العقل لدى الحاكم فيستمع
ية بل إل أرائهم ومقترحاتهم ومن ثم يأخذ بالاقتراح الذي يستصوبه عقله وليس شرطاً أن يون حسب الأكثر

حسب العقل والمنطق فقد يون الأكثرية خاطئين حت لو كانوا 99% غير واحدٍ له اقتراح يخالفهم كون
لديه علم وتجربةٌ فقد يون هو صاحب الاقتراح الأصوب، فهذا يعود إل استخدام العقل لدى الحاكم فهل

الذي خالفهم يرى ما لا يرون لربما أنه لديه علم وخبرةٌ وتجربةٌ ف الحياة أكثر من تلك المجموعة، وإذا كان
اقتراحه هو السليم فسوف يطمئن إليه عقل الحاكم كون اقتراحه منطق. وأضرب لك عل ذلك مثلا الثلاثة
إخوة الذين ترك لهم أبوهم جنةً من أعناب وكان أبوهم يؤت حق اله فيها ف حياته وبعد مماته ورِث الجنة

أولاده الثلاثة حت إذا جاء حصاد جنة العنب فاجتمعوا للشورى كونهم يريدون أن يقطفوا ثمرها فقال
فيهم عطاء من جنتنا فنحنمن أعناب جنّتنا وأرى أنه ي كل مرة المساكين ف كبيرهم: "لقد كان أبونا يؤت

أول بجنتنا فلا نعطيهم منها شيئاً، فماذا ترون؟". فقال أصغرهم لأخيه البير: "وأنا معك ف هذا الاقتراح
السديد فسوف نغدوا لقطف ثمارها مصبحين ف وقتٍ مبرٍ من قبل أن يحضر المساكين"، ولن أوسطهم
ف السن وهو الذي يل الأخ الأكبر قال: "ولن رؤيت مخالفة لرؤيتم تماماً، فإن أرى أن نفعل كما كان

أنه يؤتيهم حقّهم من جنة الأعناب كون حق مرة كل م أبونا فالمساكين كما عوده يفعل أبونا ونعط
المساكين ف جنتنا هو حق اله وسوف يبارك اله لنا فيها". ولن أخاه الأكبر والأصغر لم يستصوبوا رأي
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أوسطهم برغم أنّ عقولهم مقتنعةٌ أنّ رأي أوسطهم هو الرأي السديد ويرض اله ورسوله ولن الطمع
والجشع وشح أنفسهم منعهم من قبول رأي أخيهم وقالوا: "فنحن اثنان وأنت واحدٌ فاتبع الأغلبية ولا تنفرد
برأيك". ومن ثم طبق المثل الشيطان ((بين إخوتك مخط ولا وحدك مصيب)) فاتّبع إخوته برغم عدم

فا طَائهلَيع م القرآن العظيم: {فَطَافمح ه فر؟ ونترك الرد من القناعته بقرارهم؛ فماذا حدث يا أبا ب
من ربكَ وهم نَائمونَ ﴿١٩﴾ فَاصبحت كالصرِيم ﴿٢٠﴾ فَتَنَادوا مصبِحين ﴿٢١﴾ انِ اغْدُوا علَ حرثم ان

كنتُم صارِمين ﴿٢٢﴾ فَانطَلَقُوا وهم يتَخَافَتُونَ ﴿٢٣﴾ ان  يدْخُلَنَّها الْيوم علَيم مسين ﴿٢٤﴾ وغَدَوا
لَما مطُهسوا ونَ ﴿٢٧﴾ قَالومرحم ننَح لالُّونَ ﴿٢٦﴾ بنَّا لَضا قَالُوا اهواا ر٢٥﴾ فَلَم﴿ دٍ قَادِرِينرح َلع
اقُل لَّم لَو تُسبحونَ ﴿٢٨﴾ قَالُوا سبحانَ ربنَا انَّا كنَّا ظَالمين ﴿٢٩﴾ فَاقْبل بعضهم علَ بعضٍ يتََومونَ

﴿٣٠﴾ قَالُوا يا ويلَنَا انَّا كنَّا طَاغين ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [القلم].

فهل يا أبا بر لو قلنا ديمقراطية فنتخذ القرار حسب الأكثرية فهل يا ترى الاقتراح الأصوب هو مع الأكثرية
الذي اجتمع عليه الاثنان أم أن الاقتراح الأصوب هو الذي اقترحه أوسطهم؟ ومعلوم جوابك أنّ الاقتراح

الأصوب والحق هو الذي اقترحه أوسطهم. ولذلك قال لهم: {قَال اوسطُهم الَم اقُل لَّم لَو تُسبحونَ ﴿٢٨﴾
قَالُوا سبحانَ ربنَا انَّا كنَّا ظَالمين ﴿٢٩﴾ فَاقْبل بعضهم علَ بعضٍ يتََومونَ ﴿٣٠﴾ قَالُوا يا ويلَنَا انَّا كنَّا

طَاغين ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [القلم] .

ة أصحاب القرار الأعوج، والحقبعضٍ يتلاومون؟ ألا وإنهم الاثنان الأكثري فمن هم الذين أقبل بعضهم عل
هو الاقتراح الذي تفرد به أوسطهم لو أصر عليه ما دام مقتنعاً أنه الحق والرأي السديد فيحاول اقناع إخوته

بالعقل والمنطق وإن أبوا فيقول: "إذاً فلنتقاسمها الثلاثة أثلاث، فلك يا فلان الجزء الشرق ولك يا فلان الجزء
الجزء الشرق ؛ إذاً لطاف الطائف من ربك عل"نصيب ه فال حق سوف أعط أوسطها كون ول الغرب
ية، والغرب ويبق أوسطها. إذاً يا أبا بر فلا بدّ من تحيم العقل والمنطق ف كل الأمور وليس حسب الأكثر
ولذلك قال اله تعال: {وانْ تُطع اكثَر من ف الارضِ يضلُّوكَ عن سبِيل اله انْ يتَّبِعونَ الا الظَّن وانْ هم الا

يخْرصونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:116] .

[ ولا يزال لدينا العلم الثير عن كيف سيون حم الشورى الإسلام بالحق الخال تماماً من العيوب، ولن
كل شء ف حينه لا يسبق أوانه فلا نريد الآن أن نقوم بتنزيل قوانين دولة الإمام المهدي العالمية كون لن
أقطع أمراً حت يشهده مجلس الوزراء للإمام المهدي حت لا أخالف أمر اله إل عبده بالشورى الت أمرنا

:ه تعالقبل اتخاذ القرار. تصديقاً لقول ال ه بها فهال
ملَه رتَغْفاسو منْهع فكَ فَاعلوح نوا ميظَ الْقَلْبِ لانْفَضفَظّاً غَل نْتك لَوو ملَه نْتل هال نم ةمحا رفَبِم}

وشَاوِرهم ف الامرِ فَاذَا عزمت فَتَوكل علَ اله انَّ اله يحب الْمتَوكلين} صدق اله العظيم [آل عمران:159]
.
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وليس من المنطق أن نقوم الآن بالتشاور ف أمر دولة الإمام المهدي من قبل التمين والفتح المبين بل بعد
الظهور والتمين سوف يتم التشاور ف أمور حم الخلافة الإسلامية العالمية عل الأسس الحق الخالية من

العيوب ].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال

_________________
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- 3 -
الإمام ناصر محمد اليمان

11 ‐ 04 ‐ 1432 هـ
17 ‐ 03 ‐ 2011 مـ

10:26 مساء

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=12895

__________

{ الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه اولَئكَ الَّذِين هدَاهم اله واولَئكَ هم اولُوا الْبابِ }
صدق اله العظيــــم ..

ه وآله والأطهار وجميع الأنصار للحقجدّي محمدٍ رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
إل يوم الدين..

م علمن ّك ووسيلة حيلة لما أمرناكم بالتبيلغ بالأنصار، ف م ورحمته وبركاته أحبته عليال سلام
جماعة جماعاتٍ وكل م إله نفساً إلا وسعها، وبالنسبة لتقسيملف النطاق قدرته ولا ي قدر جهده وف

تُلَّف بأحد مواقع علماء الأمة البار ومفتي الديار لمراسلتهم والتركيز عل علماء الأمة المشهورين، فقوموا
ة بأسرها فم يعدل أمن الواحد منم وحسب اختياركم وبلِّغوا كذلك فرادى فليم بأنفسبتقسيم أنفس
التبليغ فلا تهِنوا ولا تحزنوا كون الذين لا يعقلون ربطوا تصديقهم بتصديق علمائهم وكأنهم لا يعقلون،

والسؤال الذي يطرح نفسه: هل الذين اتّبعوا دعوة الأنبياء فصدّقوهم كانوا علماء من قبل ولذلك صدّقوا
هال مدَاهه كَ الَّذِينلَئوا نَهسحونَ اتَّبِعفَي لونَ الْقَوعتَمسي تاب: {الَّذِينم المح واتّبعوا؟ والجواب تجدوه ف

واولَئكَ هم اولُوا الْبابِ} صدق اله العظيم [الزمر:18]؛ إذاً هم اتّبعوا عقولهم.

وكذلك أتباع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ما كان سبب اتّباعهم إلا عقولهم سلّمت للحق من ربهم
تسليماً كونهم استمعوا إل القول فتدبروا ف سلطان علم الإمام ناصر محمد اليمان فوجدوه يحاجِج بلام
اله فيأت به من آيات التاب البينات للعالم والجاهل، ومن ثم قالوا كما قال أتباع الأنبياء والمرسلين: {ربنَا

عفَّنَا متَونَا واتىينَّا سع فِّركنَا ولَنَا ذُنُوب رنَا فَاغْفبنَّا رفَآم مبنُوا بِرنْ آمانِ ايملانَادِي لا ينَادِينَا معمنَّنَا سا

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=12895
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=12895


17-03-2011 { الذين يستمعون القول فيتبعون أحسنه أولئك الذين هداهم اله وأولئك هم أولوا الألبـ...  54

n-ye.me/13078 307/978

الابرارِ} صدق اله العظيم [آل عمران:190].

ويا عجب الشديد من الذين يخشون من أن يتبعوا الإمام ناصر محمد اليمان خشية أنّه يدعو إل باطل!
ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بالحق وأقول: ولنّ أدعوكم إل اله وحده الذي لا

قدَ الْحعاذَا بفَم قالْح مبر هال مالدين: {فَذَل م فيما كنتم فيه تختلفون فم بينمه أحداً ليحح شرك في
الا الضلال فَانَّ تُصرفُونَ} صدق اله العظيم [يونس:32].

فيف تخشون أن يون الإمام ناصر محمد اليمان عل باطل فإذا لم ين الحق هو مع الإمام ناصر محمد
اليمان إذاً فمع من يون الحق إن كنتم صادقين؟ أليس الحق مع الإمام ناصر محمد اليمان الذي يدعوكم

إل سبيل اله عل بصيرة من ربه فيقول لم يا قوم اعبدوا اله وحده لا شريك له واتّبعوا واعتصموا
بالبصيرة الحق من ربم القرآن العظيم فلم يحفظه اله لم عبثاً بل ل تتبعوه إن كنتم بهذا القرآن العظيم

مؤمنين فاتّبعوه واكفروا بما يخالف لمحم القرآن سواء يون ف التوراة أو الإنجيل أو السنة النّبوية كون ما
خالف لمحم القرآن العظيم فذلك من عند الشيطان عل لسان أوليائه الذين يظهرون الإيمان ويبطنون
الفر، أفلا تتقون؟ كون القرآن هو الحجة عليم بين يدي اله وعنه سوف تُسألون، والسؤال الذي يطرح

نفسه: فهل هذا الأمر أمر به ناصر محمد اليمان من عند نفسه؟ والجواب تجدوه من الرب مباشرةً ف محم
التاب:

{وهٰذَا كتَاب انْزلْنَاه مباركٌ فَاتَّبِعوه واتَّقُوا لَعلَّم تُرحمونَ} [الأنعام:155] .

{انَّما تُنذِر من اتَّبع الذِّكر وخَش الرحمن بِالْغَيبِ فَبشِّره بِمغْفرة واجرٍ كرِيم} [يس:11] .

{انَّا نَحن نَزلْنَا الذِّكر وانَّا لَه لَحافظُونَ} [الحجر:9] .

{وانَّه لَذِكر لَّكَ ولقَومكَ وسوف تُسالُونَ} صدق اله العظيم [الزخرف:44] .

كون القرآن العظيم هو الحجة عليم بين يدي اله فيعذِّبم بالنار لو لم تتّبعوا الذكر من ربم. تصديقاً لقول
اله تعال: {تَلْفَح ۇجوههم النَّار وهم فيها كالحونَ ﴿١٠٤﴾ الَم تَن آيات تُتْلَ علَيم فَنتُم بِها تُذِّبونَ
﴿١٠٥﴾ قَالُوا ربنَا غَلَبت علَينَا شقْوتُنَا وكنَّا قَوما ضالِّين ﴿١٠٦﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون] .

ولربما يود أن يقاطعن أحد علماء المسلمين فيقول: "يا ناصر محمد اليمان هذه الآية نزلت فيمن كفر
بآيات التاب، أما نحن فنحن بالقرآن مؤمنون وموقنون أنّه الحق من رب العالمين وموقنون أنه التاب

الوحيد المحفوظ من التحريف والتزييف". ومن ثم يرد عليم الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: إذاً لماذا لم



17-03-2011 { الذين يستمعون القول فيتبعون أحسنه أولئك الذين هداهم اله وأولئك هم أولوا الألبـ...  54

n-ye.me/13078 308/978

تستجيبوا لدعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم واتّباعه
والفر بما يخالف لمحمه إن كنتم صادقين، أم أنّم صرتم حميراً لا تفقهون ما تحملون كمثل الذين حملوا
سا بِىفَارسا لمحارِ يمالْح ثَلما كلُوهمحي لَم اةَ ثُمرلُوا التَّومح الَّذِين ثَلم} :ه تعالالتوراة؟ تصديقاً لقول ال

مثَل الْقَوم الَّذِين كذَّبوا بِآياتِ اله واله  يهدِي الْقَوم الظَّالمين} صدق اله العظيم [الجمعة:5] .

فلماذا لم تستجيبوا لدعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان للاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم طيلة
ة بداية السنة السابعة وأنا أدعوكم ليلاالمنتظَر عبر الانترنت العالمي ست سنوات؟ ودخل عمر دعوة المهدي

نهاراً للاحتام إل القرآن ولا تزالون معرضين! أنتم يا معشر علماء المسلمين أبيتم أن تستجيبوا لدعوة
الاحتام إل اله لنأتيم بحم اله الحق من محم القرآن العظيم، إذاً فأنتم الأول بعذاب اله من الافرين
بهذا القرآن كون الافرين إذا لم يتّبعوا القرآن العظيم فونهم به كافرين ولا يعلمون أنّه الحق من ربهم ولو

علموا أنّه الحق من ربهم لاتّبعوه وأما أنتم فأنتم بالقرآن العظيم مؤمنون أنّه من عند اله رب العالمين
ومؤمنون أنّه التاب الوحيد المحفوظ من التحريف والتزييف عبر العصور والأجيال، وبرغم ذلك تأبون أن
تستجيبوا للاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم واتّباعه والاعتصام بمحمه من آيات أم التاب البينات
م المهديم ينادين للأسف! فول ،ناصر محمد اليمان م بها الإمام المهدييحاج م التم وجاهللعالم
المنتظَر الليل والنهار وأقول: يا معشر البشر اتّقوا اله الواحد القهار واتّبعوا الذكر المحفوظ من التّحريف؛
ذكر اله إل العالمين لمن شاء منهم أن يستقيم واكفروا بما يخالف لمحم الذِّكر سواء يون ف التّوراة
ولست أشر سلمين إلا أن قالوا: "إنّك كذابعلماء الم ة، وما كان ردنة النّبويأحاديث الس والإنجيل أو ف

المهدي المنتظَر، فيف تنادينا لاتّباع القرآن ونذر السنة النّبوية؟ فحسبنا ما وجدنا عليه السلف الصالح من
أحاديث وروايات عن أئمة آل البيت كما يعتقد الشيعة أو عن الصحابة بشل عام كما يعتقد أهل السنة

فإنّك قرآن ها القرآنة، فاذهب أيه من المسلمين اليوم فهم حضروا عصر النُّبوتاب الوالجماعة فهم أعلم ب
لا تريد إلا أن تتّبع القرآن وتذر السنة النّبوية".

ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: أعوذُ باله ان أكون من القرآنيين الذين
يفسرون القرآن من عند أنفسهم وأعوذُ باله أن أكون من الشيعة والسنة والجماعة الذين يتّبعون أحاديث
وروايات الشيطان المخالفة لمحم القرآن ويحسبون أنّهم مهتدون! ألا واله لا أنتم عل كتاب اله ولا أنتم
عل سنّة رسوله؛ بل وحت ولو جادلتم بسنّة رسوله فجاءت مطابقةً لما ف القرآن العظيم إذاً لنبذتُم ذلك
الحديث وراء ظهوركم وكأنّم لا تعلمون به، وأقول لم: ألم يأمركم محمد رسول اله صل اله عليه وسلم
أن تَعرضوا أحاديثه ف السنة النّبوية عل محم القرآن العظيم؟ وعلّمم أنّ ما وجدتم منها جاء مخالفاً

لمحم كتاب اله فتبرأ أن يون من أحاديثه الحق، وقال محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [إنّ
عل كل حق حقيقة وعل كل صواب نوراً، فما وافق كتاب اله فخذوه، وما خالف كتاب اله فدعوه] صدق

عليه الصلاة والسلام.
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وقال محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [ألا إنها ستون فتنة قيل ما المخرج منها يا رسول اله
قال كتاب اله فيه نبأ من قبلم وخبر ما بعدكم وحم ما بينم هو الفصل ليس بالهزل من تركه من جبار

قصمه اله ومن ابتغ الهدى ف غيره أضله اله وهو حبل اله المتين وهو الذكر الحيم وهو الصراط
المستقيم وهو الذي لا تزيغ به الأهواء ولا تلتبس به الألسنة ولا تشبع منه العلماء ولا يخلق عن كثرة الرد ولا
تنقض عجائبه، هو الذي لم تنته الجن إذ سمعته حت قالوا:  {إنا سمعنا قرآنا عجبا يهدي إل الرشد فآمنا
به} من قال به صدق ومن عمل به أجر، ومن حم به عدل ومن دعا إليه هدى إل صراط مستقيم.]صدق

عليه الصلاة والسلام.

أفلا ترون أنّ منطق اله ف محم كتابه ومنطق رسوله ف الأحاديث الحق كمنطق واحدٍ؟ ولنّم لا تريدون
،نَّة رسوله الحقه ولسم كتاب البل أراكم معتصمين بما يخالف لمح !ه ولا سنّة رسوله الحقاتّباع كتاب ال
ألا لعنة اله عل الذين يتبين لهم الحق من ربهم من علماء المسلمين ثم لا يتّبعوه لعناً كبيراً كونّه لا يعرض
فيه عنهم: {كلا يهتدون أبداً من الذين قال ال يات قومإلا من كان من ذر ن له أنّه الحقبعدما تبي عن الحق
ينمالظَّال مدِي الْقَوهي لا هالنات والبي مهاءجو قح ولسنَّ الرشَهِدُواْ او هِمانيمدَ اعواْ بفَرا كمقَو هدِي الهي

ذَابالْع منْهع خَفَّفي ا لايهف دِين(87) خَال ينعمجالنَّاسِ او ةلائالْمو هنَةَ اللَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جلَئو(86) ا
ولا هم ينظَرونَ (88)} صدق اله العظيم [آل عمران] .

ولربما يود أحد المسلمين أن يقاطعن فيقول: "اتّق اله يا ناصر محمد اليمان! فيف تلعن علماء
المسلمين؟". ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: إنما ألعن من كان من ذريات الشياطين
ذُوهتَّخشْدِ لا يالر بِيلا سورنْ ياا ونُوا بِهمولا ي ةآي لا كورنْ يام كتابه: {ومح ه عنهم فمن الذين قال ال

سبِيلا وانْ يروا سبِيل الغَ يتَّخذُوه سبِيلا} صدق اله العظيم [الأعراف:146]، سواء يون من علماء
المسلمين أو النصارى أو اليهود فقد حلّت عليه لعنة اله وملائته والناس أجمعين أو حلّت عل الإمام

ناصر محمد اليمان إن لم ين المهدي المنتظَر الحق من رب العالمين وسلام عل المرسلين والحمد ُله
رب العالمين.

ويا معشر الأنصار بلِّغوا بهذا البيان كذلك من المهدي المنتظَر إل المفتين ف الديار وخطباء المنابر من
علماء المسلمين أنّ عليهم الحضور لحوار المهدي المنتظَر من قبل الظهور عبر طاولة الحوار العالمية

(موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية) الموقع ذي اللون الأزرق عل الرابط
. https://nasser-alyamani.org :التال

ه فمنه بالموافقة أو الرفض ومن ثم تقوموا بتنزيل رد الرد يأت رار حتالتّبليغ والت ونأمركم بالمعاودة ف
الموقع لدينا ليون شاهداً لم أنّم بلّغتموه ليجيب دعوة المهدي المنتظَر للحوار من قبل الظهور. وكذلك

https://nasser-alyamani.org/
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م يا معشر الأنصار إن كنتم من أنصار المهديل م وما ينبغننهاكم أن تجادلوا الناس من عند أنفس
المنتظَر قلباً وقالباً فلا تقولوا عل المهدي المنتظَر ما لم يقله للبشر. ولذلك نحرم عليم أن تجادلوا الناس
للذكر للمهدي ولسوف تجدون البيان الحق المنتظَر ناصر محمد اليمان إلا بالاقتباس من بيانات المهدي

المنتظَر كالسيف المسلول بيد أحدكم تقطعون به ألسنة الممترين، وننهاكم عن جدال الناس من عند أنفسم
فإن سألم أحدٌ عن شء فقوموا بالبحث لإجابته بالموقع وسوف تجدونه مفصلا تفصيلا خيراً من تفصيلم
وأحسن تأويلا، وإذا لم تجدوا أنّ الإمام المهدي سبق بالرد عليه فقولوا اله أعلم فسوف نضع سؤالك للإمام
ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالم الفتنة من بيانها. تصديقاً لقول العلي إذا لم أخش ه بالحقعليه بإذن ال إن يشأ يرد
هالا ونْهع هفَا الع مَدَ لآنُ تُبالْقُر لنَزي ينا حنْهلُواْ عان تَساو مكوتَس مَدَ لن تُباء اشْيا نلُواْ عاتَس نُواْ لاآم
غَفُور حليم (101) قَدْ سالَها قَوم من قَبلم ثُم اصبحوا بِها كافرِين (102)} صدق اله العظيم [المائدة] .

ولم يبتعثم المهدي المنتظَر إل مفتي الديار وخطباء المنابر للحوار بالنيابة عن المهدي المنتظَر، كلا
طاولة الحوار من قبل الظهور لحوار المهدي للذكر والدعوة للحضور إل ؛ بل لتبليغ البيان الحقورب
المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان ف موقع الرئيس للحوار ولا تضيعوا وقتم لحوارهم ف مواقعهم،

ففانا أنّنا أضعنا شهرين ف الحوار ف (الرابطة العلمية العالمية للأنساب الهاشمية) بعنوان دعوة للنقاش
لحوار المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان فأقمنا عل من حاورنا الحجة بالحق ونسفنا العقائد الباطلة

نسفاً، ولا أبال ما دمت عل الحق فالحق أحق أن يتبع، ولن أخش ف اله لومة لائم واله أحق أن تخشوه
إن كنتم مؤمنين، ولن بدل أن يعترفوا بالحق من الذين تابعوا الحوار من العلماء التزموا بالصمت

والساكت عن الحق شيطان أخرس.

ويا معشر الأنصار فلين تركيز تبليغ الدعوة ف هذه الأيام ال أهل اليمن حومة وشعباً وبلِّغوا مفت الديار
اليمنية ومواقع علمائهم والشيخ عبد المجيد الزندان والذارح وصعتر وقولوا لهم لا يجوز لا يجوز لا يجوز
لا يجوز لهم أن يونوا سبب فتنة ف دخول البلاد ف حرب أهلية لا يحمدُ عقباها وغيرهم من علماء اليمن
المشهورين، وقد حملهم الرئيس عل عبد اله صالح الأمانة فجعلهم حماً بالحق من غير مجاملة وقال لهم
احموا بما تعلمون ف كتاب القرآن يا علماء اليمن ولسوف تسألون يوم القيامة فأنتم أعلم بالقرآن والرئيس

كرس البقاء ف ه صالح يعدكم أنه سوف يقول سمعاً وطاعة وكذلك يعلن عدم إصراره علعبد ال عل
الحم ولم يطلب منم إلا أن يمل فترته فيذهب من عل العرش بماء وجهه وليس كالرئيس المخلوع، فما
هذا جزاء من حقّق الوحدة اليمانية! فيف تنجرفون وراء قوم رفضوا الحوار ويريدون أن يدخلوا البلاد
والعباد ف حرب أهلية لا يحمد عقباها؟ وليس الحل أن ينقسم الشعب اليمان إل طائفتين طائفة من

الشعب اليمن يونون مع عل عبد اله صالح وأخرى مع المعارضة فهذا يعن دخول البلاد ف حرب أهلية
لا يحمد عقباها! فقد ابتعث اله المهدي المنتظَر بقدرٍ مقدورٍ ف التاب المسطور وأنتم الآن ف عصر

الحوار من قبل الظهور، فأجيبوا داع الاحتام إل القرآن العظيم إن كنتم به مؤمنين.
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ويا معشر الأنصار ف اليمن إن استطاع أن يذهب أحدكم أو مجموعة منم إل دار الشيخ عبد المجيد
الزندان حت يسلِّموا إليه البيان هذا والذي من قبله إل الشيخ عبد المجيد الزندان ف داره، وقولوا له: إنّ
ة (موقع الإمام المهديطاولة الحوار العالمي المنتظَر يدعوه للحضور للحوار من قبل الظهور ف المهدي

ناصر محمد اليمان)، وأن يحمد اله فلن يحتاج للسفر من داره للحضور إل طاولة الحوار للمهدي المنتظَر
:تب كلمة بحث كما يلعصر الحوار من قبل الظهور؛ بل ما عليه إلا أن ي ف

"موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية" فإذا هو ف طاولة الحوار العالمية
للمهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور ضيف لدينا كريم مرم محترم، وأصروا عل رد الجواب

حت يأتيم الرد منه بالموافقة فيعدكم بالحضور إل (موقع المدعو ناصر محمد اليمان) أو يرد عليم
بالرفض، فمن امتنع من علماء الأمة ورد عليم بالرفض فاتركوه فلا يضيع وقتم بمحاولة إقناعه بسبب
يضطر للرد رار مراسلة العلماء واحداً تلو الآخر حتضيق الوقت؛ بل راسلوا سواه والمهم أن تقوموا بت
عليم بالموافقة أو الرفض، فإل مت يلتزمون بالصمت؟ بل اصروا عليه حت يأت الرد منه بالموافقة أو

الرفض ومن ثم لا تراسلوه بعد أن يرفض أن يستجيب لدعوة الحوار وقد برأت ذمتم وراسلوا غيره وقسموا
أنفسم إل جماعة بالنسبة لمن سوف يذهبون بأنفسهم إل ديار العلماء باليمن لا يزيد عددهم عن ثلاثة

موكلين بدعوة علماء الأمة أن يستجيبوا لحوار المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، وإن قال لم أحدهم لن
ظهرت جديدة ف رق التإشهاره! ومن ثم قولوا لهم: إنّ سبب الف لا نساعد ف نجِب دعوة حواره حت

الدين ومرقت من الدين كما يمرق السهم من القوس فاستحلّوا قتل المسلمين والافرين الذين لم يحاربونهم
ف الدين وشوهوا بالإسلام والمسلمين هو بسبب مقولة بعض العلماء العباقرة لن نجيب حواره حت لا

الذي يضل م أن تشهروا الداعوأقول: بل علي المنتظَر بالحق م المهديإشهاره ومن ثم يفتي نساعد عل
المسلمين إن كان عل ضلالٍ مبين حت لا يتّبعه أحدٌ من المسلمين ولنّم لن تستطيعوا أن تشهروه أنّه

عل ضلالٍ مبين حت تُهيمنوا عليه بسلطان العلم البين للعالم والجاهل ومن ثم لا يتبعه لا عالم ولا جاهل من
م من الضلال حينما تسمعون بمدّعتذا تنقذون أمة العلم والسلطان وهسلمين بعد أن أقمتم عليه حجالم
للإمامة جديد ويطلب الحوار فتهبون للذود عن حياض الدين حرصاً عل عدم إضلال المسلمين حت لا

يضلّهم الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون، فلنفرض أنّ ناصر محمد اليمان من الذين يقولون عل اله ما
لا يعلمون أو من المهديين الذين تتخطبهم مسوس الشياطين أو نفرض أنّ ناصر محمد اليمان من شياطين
البشر من الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر وقد اتّبعه كثير من المسلمين مجموعات مجموعات من

المسلمين من كل دولة ف العالمين. فيف السبيل لإنقاذهم من أن يضلّهم الإمام ناصر محمد اليمان إذا لم
أي وقت تشاءون الليل أو النهار إل م الحضور ف؟ والجواب بسيطٌ جداً فعليالمنتظَر الحق ن المهديي
طاولة الحوار للمهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ومن ثم تنظرون إل بياناته فتتدبرون قوة سلطان علمه

فإن وجدتم حجته واهيةً ومن الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون فعليم أن تذودوا عن حياض الدين
فتقيموا عل الإمام ناصر محمد اليمان الحجة بسلطان العلم البين من القرآن العظيم ومن أحاديث السنة

النّبوية الحق الت لا تخالف لمحم التاب حت تجعلوا ناصر محمد اليمان بين خيارين اثنين، إما أن يعجز
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عن دحض حجتم بعلم أهدى من علمم ومن ثم يقوم بحذف بياناتم أو حجب عضوياتم ومن ثم يخسر
المهدي المنتظَر الأنصار ف جميع الأقطار كونهم سوف يونون متابعين للحوار بينم وبين المهدي المنتظَر
ناصر محمد اليمان أو يتبين لم أن ناصر محمد اليمان هو حقاً المهدي المنتظَر ناصراً لمحمد رسول اله

‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ قد جعل اله ف اسمه خبره وصفة لأمره ومن ثم تعلمون حقيقة التواطؤ
المقصود للاسم (محمد) إنّما يوافق ف اسم الإمام المهدي (ناصر محمد) كون المهدي المنتظَر أعلن

ار أنّ التواطؤ يقصد به التطابق؛ بل التواطؤ يقصد به التوافق بما أنّ الاسم (محمد) يوافق ففر والإنبال
اسم الإمام المهدي (ناصر محمد) وجعل اله التوافق للاسم محمد ف اسم ف اسم اب (ناصر محمد)

وذلك ل يحمل الاسم الخبر وذلك هو اسم المهدي المنتظَر (ناصر محمد)، ولن يغن الاسم عن العلم شيئاً
ما لم أخرس ألسنة الممترين بسلطان العلم الحق البين للعالم والجاهل! فونوا عل ذلك من الشاهدين،

واقترب التمين والفتح المبين.

ولربما يود أن يقاطعن الشيخ عبد المجيد الزندان ويقول: "نعم إن التواطؤ لغة وشرعاً يعن التطابق، ولذلك
نعتقد أنّ اسم المهدي المنتظَر (محمد بن عبد اله) حسب فتوى محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم
عن اسم المهدي المنتظَر قال: [يواط اسمه اسم]، ولذلك تجدنا نعتقد أن اسم المهدي المنتظَر هو (محمد

بن عبد اله) نظراً لهذا الحديث [يواط اسمه اسم] بمعن أنّه يطابق لاسم النب عليه الصلاة والسلام".
ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر ناصر محمد وأقول: ومن مت يون التواطؤ هو التطابق؟ فهل يصح أن
نقول: تطابق محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وأبو بر الصديق عل الهجرة إل يثرب؟ وأعلم
بجواب مشايخ العلم واللغة فسوف يقولون: "لا يصح أن نقول تطابق محمد رسول اله صل اله عليه وآله
وسلم وأبو بر الصديق عل الهجرة إل يثرب! بل الصح هو أن نقول: تواطأ محمد رسول اله صل اله
عليه وآله وسلم وأبو بر الصديق عل الهجرة إل يثرب"، ومن ثم نقول: صدقتم إذاً التواطؤ لا يقصد به

التطابق بل يقصد به التوافق ولذلك يصح أن نقول: توافق محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وأبو
بر الصديق عل الهجرة إل يثرب.

وبما أنه تبين لم: أنّ التواطؤ لا يقصد التطابق؛ بل يقصد به التوافق إذاً تبين لم المقصود من حديث
الحمة الحق [يواط اسمه اسم]؛ بمعن أنّ الاسم (محمد) يوافق ف اسم المهدي المنتظَر ناصر محمد

وجعل اله التوافق للاسم محمد ف اسم ف اسم أب ل يحمل اسم خبري (ناصر محمد) .

فلم يجعل اله المهدي المنتظَر نبياً ولا رسولا؛ بل يبتعثه اله ناصراً لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله
وسلم، ولذلك قدَّر اله التواطؤ للاسم (محمد) ف اسم المهدي المنتظَر (ناصر محمد) منذ أن كنت ف المهد

صبياً، واقترب الفتح والتمين بإذن اله رب العالمين ويوشك اله أن يغضب لتابه.
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وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان العالمين؛ الإمام المهدي ه علأخو المسلمين خليفة ال

_______________
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- 5 -
الإمام ناصر محمد اليمان

12 ‐ 04 ‐ 1432 هـ
18 ‐ 03 ‐ 2011 مـ

09:20 مساء
ــــــــــــــــــــ

ناموس الجزاء للحسنة والسيئة ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
الواحد القهار ف الأولين وف الآخرين إل اليوم الآخر..

م وجميعومةً وشعباً، تعالوا لنعلِّمأهل اليمن ح إل المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان من المهدي
المسلمين ناموس الجزاء للحسنة والسيئة ف التابِ. وقال اله تعال: {من جاء بِالْحسنَة فَلَه عشْر امثَالها

ومن جاء بِالسيىة فَلا يجزى الا مثْلَها وهم لا يظْلَمونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:160].

فانظروا إل السيئة، لم يضاعفها اله بعشر أمثالها بل قال اله تعال: {ومن جاء بِالسيىة فَلا يجزى الا مثْلَها}
صدق اله العظيم، ولن اله استثن سيئةً ف التاب فضاعفها بتعداد ذرية آدم عليه الصلاة والسلام من

أول مولودٍ إل آخر من يولَد من البشر قبل قيام الساعة، فم يا ترى عددهم؟ لا يحصيهم إلا اله الذي
أحصاهم وعدَّهم عداً!

ولربما يود أن يقاطعن أحد السائلين فيقول: وما ه هذه السيئة الت يضاعفها اله بتعداد ذرية آدم من أول
نم نَّها} :ه تعالوأقول: قال ال ناصر محمد اليمان عليه الإمام المهدي يرد آخر مولودٍ؟ ومن ثم مولودٍ ال
قَتَل نَفْساً بِغَيرِ نَفْسٍ او فَسادٍ ف ارضِ فَانَّما قَتَل النَّاس جميعاً ومن احياها فَانَّما احيا النَّاس جميعاً

ولَقَدْ جاءتْهم رسلُنَا بِالْبينَاتِ ثُم انَّ كثيراً منْهم بعدَ ذَلكَ ف ارضِ لَمسرِفُونَ} صدق اله العظيم
[المائدة:32].
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أفلا ترون ما أعظمها من مصيبة أن يقتل أحدكم نفساً بغير الحق؟ إنّ جريمةَ ذلك يحاسب عليه عند ربه
وكأنّما قتل الناس جميعاً سواء تون هذه النفس المقتولة لافرٍ أو مؤمن، فما بالم حين يون المقتول

مؤمناً فما جزاؤه عند ربه؟ وتجدون الجواب ف محم التاب ف قول اله تعال: {ومن يقْتُل مومناً متَعمداً
فَجزاوه جهنَّم خَالداً فيها وغَضب اله علَيه ولَعنَه واعدَّ لَه عذَاباً عظيما} صدق اله العظيم [النساء:93].

فاتقوا اله يا من يقتلون المسلمين بهدف الوصول إل تحقيق مطامع دنيوية! فقد غضب اله عل القتلة
ولعنهم وجزاؤهم جهنم وساءت مصيراً، فمن يجِركم من عذاب اله؟ أفلا تعلمون ما هو أعظم جرم من هدم
بيت اله المعظم المسجد الحرام؟ وستجدون الفتوى ف سنَّة البيان، وقال محمد رسول اله صل اله عليه
وآله وسلم: [لهدم العبة حجراً حجراً أهون من قتل المسلم بغير حق] صدق عليه الصلاة والسلام، ونظر
محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ إل العبة بيت اله المعظم قبلة الأمم، فقال: [لقد شرفكِ

اله وكرمكِ وعظَّمكِ ودم المؤمن أعظم حرمةً منكِ].

م أو من أجل البقاء فالح م بعضاً من أجل الوصول إلسلمين تقتلون بعضم يا معشر المفما خطب
الحم؟ فمن يجِركم من عذاب اله؟ أفلا تعلمون أنّ ملوت الدنيا بأسرها لا يساوي عند اله جناح بعوضة؟
فما بالم بقتل نفس مؤمن من أجل تحقيق المطامع الدنيوية؟ وقال محمد رسول اله صل اله عليه وآله

وسلم: [لزوال الدنيا أهون عل اله من قتل رجل مسلم] صدق عليه الصلاة والسلام.

فما أغل النفس عند خالقها وما أهون قتل النفس عند عبيده الجاهلين، فاتقوا اله يا عباد اله وكونوا عباد
اله إخواناً وتذكروا أنّم إخوة ف الدم من حواء وآدم. وقال اله تعال: {يا ايها النَّاس اتَّقُوا ربم الَّذِي
لُونَ بِهاءالَّذِي تَس هاتَّقُوا الو اءسنيراً وثك الاا رِجمنْهم ثبا وهجا زَونْهم خَلَقو دَةاحنَفْسٍ و نم مَخَلَق

وارحام انَّ اله كانَ علَيم رقيباً} صدق اله العظيم [النساء:1].

يا أيها الناس، إن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، أدعوكم إل تحقيق السلام العالم بين شعوب البشر
وإل التعايش السلم بين المسلم والافر وإل رفع ظُلم الإنسان عن أخيه الإنسان، ابتعثن اله رحمة

للعالمين فارحموا من ف الأرض يرحمم من ف السماء، ومن لا يرحم عباد اله فليس له ف رحمة اله
نصيب، فاتقوا اله يا عباد اله واعتصموا بحبل اله القرآن العظيم الذي أنزله اله عل خاتم الأنبياء

والمرسلين رحمة للعالمين.
تصديقاً لقول اله تعال: {وما ارسلْنَاكَ ا رحمةً لِّلْعالَمين} صدق اله العظيم [الأنبياء:107]، لون القرآن

العظيم رسالة الرحمة من اله إل الناس كافة. تصديقاً لقول اله تعال: {وما ارسلْنَاكَ ا كافَّةً للنَّاسِ بشيرا
ونَذِيرا ولَن اكثَر النَّاسِ  يعلَمونَ} صدق اله العظيم [سبأ:28].
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ونْ ها} :ه تعالم. تصديقاً لقول الم من ربالذكر إلي الاعتصام بما جاء ف وأدعوكم يا معشر البشر إل
ا ذِكر لِّلْعالَمين (27) لمن شَاء منم ان يستَقيم(28)} صدق اله العظيم [التوير].

:ه تعالم. وقال الم وجاهلمنات لعالمات البيه واتّبعوا آياته المحال ه وتوبوا إله يا عباد الفاتقوا ال
{واذَا جاءكَ الَّذِين يومنُونَ بِآياتنَا فَقُل سلام علَيم كتَب ربم علَ نَفْسه الرحمةَ انَّه من عمل منْم سوءاً

{(55)ينرِمجالْم بِيلس تَبِينتَسلياتِ وا لكَ نُفَصذَلك(54) و يمحر غَفُور نَّهفَا لَحصاو دِهعب نم تَاب ثُم الَةهبِج
صدق اله العظيم [الأنعام].

ولا تستيئسوا من روح اله واعلموا أنَّ اله غفّار لمن تاب وأناب. وقال اله تعال: {والَّذِين اذَا فَعلُوا فَاحشَةً
مهلُوا وا فَعم َلوا عرصي لَمو هال ا الذُّنُوب رغْفي نمو ذُنُوبِهِموا لتَغْفَرفَاس هوا الرذَك مهنْفُسوا اظَلَم وا

يعلَمونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:135].

واتَّبعوا آيات اله ف محم كتابه القرآن العظيم ولا تعرضوا عن آيات اله فيعذبم بنار الجحيم. وقال اله
تعال: {انَّ الَّذِين كفَرواْ بِآياتنَا سوف نُصليهِم نَارا كلَّما نَضجت جلُودهم بدَّلْنَاهم جلُودا غَيرها ليذُوقُواْ

الْعذَاب انَّ اله كانَ عزِيزا حيما} صدق اله العظيم [النساء:56].

فاعتصموا باله هو مولاكم والاول بعبادتم الذي خلقم وحده لا شريك له فاتبعوا رضوانه وخافوا عذابه.
فوسو يننموالْم عكَ مولَئفَا هل مواْ دِينَهخْلَصاو هواْ بِالمتَصاعواْ ولَحصاواْ وتَاب الَّذِين} :ه تعالوقال ال

يوتِ اله الْمومنين اجرا عظيما ما يفْعل اله بِعذَابِم ان شَرتُم وآمنتُم وكانَ اله شَاكرا عليما} صدق اله
العظيم [النساء:146].

يرد ه؟". ومن ثمسلمين فيقول: "يا ناصر محمد، أفلا تفتينا كيف نعتصم بالأحد الم أن يقاطعن ما يودولرب
عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: قال اله تعال: {واعتَصمواْ بِحبل اله جميعاً ولا تَفَرقُواْ}

صدق اله العظيم [آل عمران:16]. والسؤال الذي يطرح نفسه: فما هو حبل اله الذي أمركم اله بالاعتصام
به والفر بما خالف لمحمه سواء يون ف التوراة أو الإنجيل أو السنة النّبوية؟ وتجدون الجواب عن حبل

اله الذي أمركم بالاعتصام به وبالفر بما يخالف لمحمه أنه البرهان الحق من اله إليم؛ أنه القرآن
العظيم المحفوظ من التحريف. تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها النَّاس قَدْ جاءكم برهانٌ من ربم وانزلْنَا
الَيم نُورا مبِينًا فَاما الَّذِين آمنُواْ بِاله واعتَصمواْ بِه فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا

مستَقيما} صدق اله العظيم [النساء:147].

وأدعوكم إل الاعتصام بما جاء ف محم ذكر اله إليم ف محم القرآن العظيم حبل اله الممدود من
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:ه تعالالعالمين. تصديقاً لقول ال ه ربالأرض من اعتصم بأحسن ما جاء فيه فقد اعتصم بال السماء إل
{واعتَصمواْ بِاله} صدق اله العظيم [النساء:146].

وقد علمناكم أن من أراد أن يعتصم باله فعليه أن يعتصم بحبل اله الممدود من السماء إل الأرض.
تصديقاً لقول اله تعال: {واعتَصمواْ بِحبل اله جميعاً ولا تَفَرقُواْ} صدق اله العظيم؛ ذلم القرآن العظيم
الذي جعله البرهان الحق للداع إل سبيل اله، فمن اتبع أحسن ما فيه وكفر بما يخالف لمحمه فقد

اعتصم بحبل اله رب العالمين. تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها النَّاس قَدْ جاءكم برهانٌ من ربم وانزلْنَا
الَيم نُورا مبِينًا فَاما الَّذِين آمنُواْ بِاله واعتَصمواْ بِه فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا

مستَقيما} صدق اله العظيم [النساء:147].

يا أيها الناس لقد حرم اله عليم التعددية الحزبية ف دينه سواء الأحزاب المذهبية أو الأحزاب السياسية
كون التعددية الحزبية تجلب لم العداوة والبغضاء بين قلوبم وتون سبباً ف اختلافم وتفرقم والقتال
بينم فتذهب ريحم. وقال اله تعال: {واعتَصمواْ بِحبل اله جميعاً ولا تَفَرقُواْ} صدق اله العظيم، فإذا
اعتصمتم بحبل اله القرآن العظيم فسوف تذهب العداوة والبغضاء بين قلوبم فيؤلف بين قلوبم ثم

تصبحون بنعمة اله إخواناً كما كان الذين من قبلم. تصديقاً لقول اله تعال: {واعتَصموا بِحبل اله جميعا
ولا تَفَرقُوا واذْكروا نعمةَ اله علَيم اذْ كنْتُم اعدَاء فَالَّف بين قُلُوبِم فَاصبحتُم بِنعمته اخْوانًا وكنْتُم علَ شَفَا
حفْرة من النَّارِ فَانْقَذَكم منْها كذَلكَ يبين اله لَم آياته لَعلَّم تَهتَدُونَ} صدق اله العظيم [آلعمران:103]، فقد
حرم اله عليم كل ما يون سبباً ف اختلافم وتباغضم، فم هم ضحايا التعددية الحزبية ف العالمين،

أفلا تعقلون؟

ويا معشر من يؤمن باله وكتبه ورسله إن أدعوكم إل كتاب اله القرآن العظيم المحفوظ من التحريف
رسالة اله إل الإنس والجن إن كنتم به مؤمنين، فاستجيبوا لدعوة الاحتام إليه لنحم بينم منه فيما كنتم
ننات همات البيتاب المحه منه من آيات الم الم بحل ذوب أن نأتفيه تختلفون، شرطٌ علينا غير م

أم التاب يفقههن ويعلم بمنطقهن علماء الأمة وعامتهم كل ذو لسان عرب مبين كونهن آيات بينات لعالمم
وجاهلم لا يعرض عما جاء فيهن إلا من كان من الفاسقين. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انْزلْنَا الَيكَ آياتٍ

بينَاتٍ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ} صدق اله العظيم [البقرة:99].

فأجيبوا داع اله الإمام المهدي المنتظَر خليفة اله عل العالمين رحمةً لم من ربم لعلم تفلحون،
واعلموا أنَّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لا يدعوكم إل نفسه ليحم بينم من عند نفسه اجتهاداً

بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً بل أدعوكم إل اله وحده الذي لا يشرك ف حمه أحداً. تصديقاً لقول
اله تعال: {ابصر بِه واسمع ما لَهم من دونه من ول ولا يشْرِكُ ف حمه احدًا} صدق اله العظيم
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[الهف:26]، كون اله تعال هو الحم بينم يا معشر المختلفين ف الدين. تصديقاً لقول اله تعال: {وما
اخْتَلَفْتُم فيه من شَء فَحمه الَ اله ذَلم اله رب علَيه تَوكلْت والَيه انيب} صدق اله العظيم

[الشورى:10].

منَاهآتَي الَّذِينو ًفَصم تَابْال ملَيا لنزالَّذِي ا وها ومح تَغبا هال رفَغَيا} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
الْتَاب يعلَمونَ انَّه منَزل من ربكَ بالحق فَلا تَونَن من الْممتَرِين} صدق اله العظيم [الأنعام:114].

وما ينبغ للإمام المهدي أن يبعثه اله متّبعاً لأهوائم؛ بل أدعوكم إل حم اله بينم فيما كنتم فيه تختلفون
:ه تعالم كتابه القرآن العظيم إن كنتم به موقنين. تصديقاً لقول المح م فه بينم الم من حنستنبطه ل

{ومن احسن من اله حما لقَوم يوقنُونَ} صدق اله العظيم [المائدة:50]

ويا فخامة الرئيس عل عبد اله صالح وكافة قادات المعارضة وكافة هيئة علماء اليمن استجيبوا لدعوة
الاحتام إل اله، وما عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا أن يأتيم بحم اله بينم من محم كتابه

إن كنتم به مؤمنين، ويف فساداً وسفك دماء اليمانيين بغير الحق ويف فساداً ف الأرض!

ه القرآن العظيم؛ البرهان الحقه واعتصموا بحبل الال ام إلالاحت يا معشر البشر استجيبوا لداع
للصادقين. تصديقاً لقول اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم انْ كنْتُم صادِقين} صدق اله العظيم [النمل:64].
{قُل هاتُوا برهانَم هذَا ذِكر من مع وذِكر من قَبل بل اكثَرهم  يعلَمونَ الحق فَهم معرِضونَ} صدق اله

العظيم [الأنبياء:24]

ولا تتبعوا ملّة قوم دعاهم محمد رسول اله صل اله عليه وآله إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم.
فَرِيق َّلتَوي ثُم منَهيب محيل هتَابِ الك َلنَ اودْعتَابِ يْال نيباً متُواْ نَصوا الَّذِين َلا تَر لَما} :ه تعالوقال ال
منْهم وهم معرِضونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:32]، ولم يدعهم محمد رسول اله إل التوراة والإنجيل
ليحم بينهم منهما كون التوراة والإنجيل تم تحريفهما؛ بل دعاهم محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله

:ه تعاله منه فيما كانوا فيه يختلفون. وقال الم الالقرآن العظيم ليستنبط لهم ح ام إلالاحت وسلّم‐ إل
{انَّ هذَا الْقُرآنَ يقُص علَ بن اسرائيل اكثَر الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ} صدق اله العظيم [النمل:76].

فاتقوا اله يا معشر المؤمنين بتاب اله القرآن العظيم، أما آن لم الأوان أن تستجيبوا لداع الحق من
ربم؟ فلا تونوا أول كافرٍ بدعوة الاحتام إل القرآن العظيم يا معشر المسلمين! أم طال عليم أمد بعث

المهدي المنتظَر فقست قلوبم كما قست قلوب أهل التاب حين طال عليهم بعث خاتم الأنبياء والمرسلين؟
وقال اله تعال: {الَم يانِ للَّذِين امنُوا انْ تَخْشَع قُلُوبهم لذِكرِ اله وما نَزل من الحق و يونُوا كالَّذِين اوتُوا
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الْتَاب من قَبل فَطَال علَيهِم امدُ فَقَست قُلُوبهم وكثير منْهم فَاسقُونَ} صدق اله العظيم [الحديد:16].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وحده خليفته وعبده؛ الإمام المهديال ام إلالاحت إل الداع

________________
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

14 ‐ 04 ‐ 1432 هـ
20 ‐ 03 ‐ 2011 مـ

12:48 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=13031

__________

رسالة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل الرئيس عل عبد اله صالح السلام عليم ورحمة اله وبركاته
..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي النب الأم خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله
وآله الطيبين والتابعين للحق إل يوم الدين..

ريم إلا خيراً ونراك بريئاً من مذبحة يوم الجمعة المنقضم الشخص ف يا أيها الأخ الرئيس نحن لا نظن
بح الجامعة كون الذين فعلوها لم يختاروا يوم الجمعة بالذات إلا وهم يريدون أن يفجروا الوضع بين

الحومة والمعارضة حت يدخلوا اليمن ف حربٍ أهلية لا يحمدُ عقباها..

سلام اله عليم أحبت الأنصار، لقد سبقت فتوانا بالحق عل الذين يعلم اله أنهم القتلة عن قدر الإثم عليهم
النَّاس ا قَتَلنَّماَضِ فرا ادٍ ففَس ورِ نَفْسٍ انَفْساً بِغَي قَتَل نم نَّهجريمتهم: {ا ه فمن ربهم بفتوى ال

جميعاً} صدق اله العظيم [المائدة:32].

سواء تون نفس مؤمن أو نفس كافرٍ لم يقاتلم ف الدين فجريمة ذلك ف محم التاب: {انَّه من قَتَل نَفْساً
بِغَيرِ نَفْسٍ او فَسادٍ ف ارضِ فَانَّما قَتَل النَّاس جميعاً} صدق اله العظيم، فما بالم بقتل المؤمنين! وقال
اله تعال: {ومن يقْتُل مومنًا متَعمدًا فَجزاوه جهنَّم خَالدًا فيها وغَضب اله علَيه ولَعنَه واعدَّ لَه عذَابا عظيما}

صدق اله العظيم [النساء:93] .

وما ينبغ للأنصار أن يحموا عل أحدٍ بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، فلم يثبت إل حدّ الآن من
المسؤول عن جريمة يوم الجمعة المنقضية ف ح الجامعة بسفك دماء المعتصمين، وهدف أصحاب الفعل

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=13031
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=13031


20-03-2011 رسالة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل الرئيس عل عبد اله صالح السلام عليم ـ...  56

n-ye.me/13074 321/978

ون المعتصمون فروا الوضع تفجيراً، وبما أنّهم يعلمون أنّ يوم الجمعة بالذات يأنّهم يريدون أن يفج
روا الوضع تفجيراً فيدخلوا البلاد فيفج رة يوم الجمعة حتهيجانٍ ولذلك اختاروا عملية الجريمة المن

حربٍ أهلية لا يحمد عقباها.

ر الوضع فه صالح أن يفجعبد ال الرئيس عل حالألباب: فهل من صال أول والسؤال الذي يطرح نفسه إل
أحدٍ بالظن موا عللا تح اليمن؟ وجواب العقل والمنطق: كلا، كون ذلك ليس من صالحه، إذاً يا إخوان

الذي لا يغن من الحق شيئاً، ولذلك قمنا بحذف بيانات الاتهام الت يرفضها العقل والمنطق.

ولنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لا ينبغ ل مجاملة أحدٍ عل الإطلاق، وأقول يا فخامة الرئيس
عل عبد اله صالح إن أظنك بريئاً من جريمة يوم الجمعة وإثبات براءتك هو البحث عن الجناة المعتدين

ومن ثم تقيم عليهم حم اله بالحق كونك مسؤول عن رعيتك بين يدي اله. ولن يا سيادة الرئيس فهل لأنك
ترى أنّك بريء ولا ذنب لك بما حدث يوم الجمعة ولا راضٍ؛ فهل ترى أنك غير مسؤول عن مطاردة الجناة
بين يدي اله؟ بل مسؤول عن أمن البلاد ومطاردة المفسدين كون اله منك ف أرض اليمن، ولذلك فأنت
ف منَّاهنْ ما الَّذِين} :ه تعالر. تصديقاً لقول العن المن ه عن الأمر بالمعروف والنهبين يدي ال مسؤول
ارضِ اقَاموا الصَةَ وآتَۇا الزكاةَ وامروا بِالْمعروفِ ونَهوا عن الْمنْرِ وله عاقبةُ امورِ} صدق اله العظيم

[الحج:41] .

ومن ثم تحم بالحق فإن ثبت أنّ الجناة كانوا مدافعين عن ديارهم وعرضهم فتحم بينهم بما أنزل اله، وإن
ثبت أنّ الجناة معتدين فتحم بينهم بما أنزل اله ولا ينبغ لك يا فخامة الرئيس أن تترك أمر تلك الجريمة
يذهب سدى كونهم من المعارضة، وبما أنّك ترى أنّك بريء من دمهم فلا ينبغ لك أن تنصت فتعرض عن
مطاردة الفاعل! كلا ورب؛ بل إنّك مسؤول أن تحم بينهم بالعدل حت ولو كانت المعارضة من الافرين
والجناة من المسلمين فقد أمرك اله أن تحم بالعدل بينهم وبين المسلمين وأن لا تجامل المسلمين كونهم

عل دينك بل تنصف المظلوم من الظالم، وبذلك أمركم اله بالعدل بين المسلمين والافرين من غير
مجاملة ولا تحيزٍ إل جانب المسلم، ألا واله الذي لا إله غيره لو أنّ أخ ابن أم وأب قام بقتل كافرٍ بحجة
ه فتنفيذاً لأمر ال ه بالصلب ولا أبالحدّ ال أخ ة كفره، إذاً لأقمت علكفره وهو لم يعتدِ عليه إلا بحج
محم كتابه إل الذين منهم اله ف الأرض من المسلمين، فقد أمرهم اله بما أمر به رسوله بالعدل بين

هال لنزآ ابِم نتآم قُلو مهآءوها تَتّبِع لاو ترمآ امك متَقاسعُ وكَ فَادذَله: {فَلافر. تصديقاً لقول السلم والالم
من كتَابٍ وامرت لأعدِل بينَم اله ربنَا وربم لَنَآ اعمالُنَا ولَم اعمالُم لا حجة بينَنَا وبينَم اله يجمع بينَنَا

والَيه الْمصير} صدق اله العظيم [الشورى:15] .

فما بالك بمن هم إخوانك من المسلمين ولو كانوا من المعارضة! فما ينبغ لك أن تترك دماءهم تذهب هدراً
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كونهم من المعارضة ومن ثم لا تهتم بمطاردة الجناة؛ بل وجب عليك أمام ربك إنْ كنت تعلم بالجناة أن تقيم
حدّ اله عليهم إن كانوا معتدين ولم يعتدِ المتظاهرون عليهم فيلزمك مطاردة القتلة حت تحم فيهم بما أنزل

.بالحق ناصر محمد اليمان ه، وهذه فتوى الإمام المهديال

ويا معشر هيئة علماء اليمن، ويا أيها الرئيس عل عبد اله صالح، ويا معشر قادة المعارضة استجيبوا
لداع الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم إنْ كنتم به مؤمنين واعلموا أنّ اليمن ه عاصمة الخلافة

هو صدام حسين، ويسم ه أنّ السفيانشهدُ الا ما أقول شهيد ووكيل، وإن ه علة والة العالميالإسلامي
جانب السفيان إل وقد وقف اليمان وانقض سفيان وقد مض كونه من ذرية معاوية بن أب السفيان
بادئ الأمر ولنه تبين ل أنّه كان من الظالمين ثم ولّ اله عليه أظلم منه وعس أنّه تاب إل اله متاباً

ونرجو من اله أن يتغمده برحمته.

نسبة إل بالخراسان ؛ ويسمأنه حسين بدر الدين الحوث ه أنّ المؤسس لحركة الخراسانأشهدُ ال وإن
أوليائه خراسان إيران وقد مض وانقض ونرجو من اله كذلك أن يرحمه ولا تزال حركته حية وعس أن
يهديهم اله إل الحق بعدما يتبين لهم الحق من ربهم إنْ كانوا يريدون الحق فإن اتّبعوا الحق فعف اله عما

سلف كونهم لم يونوا يعلمون أنّهم عل ضلالٍ، وإنّ أشهدُ اله أنّ اليمان صاحب الثورة الوحدوية
التمهيدية لتحقيق وحدة اليمنين إل يمن واحدٍ تمهيداً لظهور الإمام المهدي بقدرٍ مقدورٍ ف التاب

المسطور وليس بقصدٍ من صاحب الثورة بل بمرٍ مقدرٍ من رب العالمين كون اليمن سوف يون عاصمة
الخلافة الإسلامية العالمية كون حركته الثورية من أجل ترسيخ وحدة اليمنين إل يمن واحدٍ كون ذلك من
علامات قرب بعث الإمام المهدي ف عاصمة الخلافة الإسلامية العالمية فأصبحت حركة اليمان صاحب

م أنّ اليمانن لة لوحدة عاصمة الخلافة قبيل بعث الإمام المهدي، فتبيحركة تمهيدي الثورة إنما ه
صاحب ثورة ترسيخ وحدة اليمنين إل يمن واحدٍ أنه الرئيس عل عبد اله صالح اليمان وحركته الثورية
ف عام 1994 م ه حركة ثورية من أجل ترسيخ وحدة اليمنيين إل يمن واحدٍ وتلك الحركة من علامات
عصر بعث الإمام المهدي وإنما حركة اليمان الأول ليست حركة دعوية كونه ليس بعالم ولم يجعله اله

للناس إماماً وإنما تعتبر حركة ثورية تمهيدية لترسيخ وحدة اليمنيين إل يمن واحدٍ، ولذلك قال محمدٌ رسول
اله صل اله عليه وآله وسلم: [واله لَيتمن هذَا امر حتَّ يسير الراكب من صنْعاء الَ حضرموت لا

يخَاف الا اله او الذِّىب علَ غَنَمه. ولَنَّم تَستَعجِلُونَ] صدق محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؛
ومعن قوله عليه الصلاة والسلام [ولَنَّم تَستَعجِلُون] أي تستعجلون ببعث الإمام المهدي قبل قدره المقدور
ف التاب المسطور فأخبركم محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم بعلامة تحدث ف العصر الذي

يتم فيه بعث الإمام المهدي وه حركة اليمان الثورية لترسيخ الوحدة اليمانية بعد أن كاد يعود إل شطرين
كما كان. وها هو أوشك أن يعود إل شطرين ومن ثم يظهر الإمام المهدي لتحقيق السلام والعدل والإيمان
والأمان بين اليمانيين بادئ أمر الظهور ومن ثم يصبح اليمن بلد الأمن والإيمان والسلام ف عصر اشتداد
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الفتن ولذلك قال محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [إذا هاجت الفتن فعليم باليمن] صدق عليه
الصلاة والسلام، ولذلك سوف نأذن للأنصار من مختلف الأقطار وجميع المسلمين المصدِّقين بالإمام

المهدي بالهجرة إل اليمن ف عصر اشتداد الفتن والمحن، ولن مهلا مهلا فالهجرة سوف تون من بعد
استلام قيادة عاصمة الخلافة الإسلامية طوعاً وليس كرهاً كون اليمان صاحب ثورة الوحدة التمهيدية

لوحدة اليمن عاصمة الخلافة الإسلامية سوف يسلم القيادة إل الإمام المهدي عن طيب نفس ورض طوعاً
حسب علم، فلين من الشاكرين.

وقد علمتم أنّ اليمان صاحب الثورة التمهيدية لتحقيق وحدة اليمنين أنّه الرئيس عل عبد اله صالح، وأما
نَسبه فحقيق لا أقول إلا الحق أنّ نسبه ونسب الإمام المهدي من ذرية الإمام الحسين بن عل (عليه الصلاة

والسلام)، ولنّه لا يعلم كون السبب ف اختفاء ذريات الإمام الحسين عن نسبهم الحق كان ف الزمن القديم
كونهم أجبروا آباءهم عل أن يخفوا عل ذرياتهم نسبهم خشيةً عليهم من مر قوم قطعوا رأس الحسين وقد
تشردوا ف العالمين، ولن الذين أخفوا نسبهم من آل البيت بالضبط هم من كانوا من ذريات أبت الإمام

الحسين عليه الصلاة والسلام كون الطغاة كانوا يريدون أن يقضوا عل من كان من ذريات الإمام الحسين
جيلا بعد جيل حت لا يثأروا لأبيهم يوماً ما، فقد مر آل البيت ف ظلم عظيم ف عهد الخلافة الأموية

والعباسية لا يعلمه إلا اله ولن أكثركم تجهلون، أفلا يعلمون أنهم كانوا يلعنون الإمام عل ‐ عليه الصلاة
والسلام ‐ ف كل يوم جمعة عل منابرهم زمناً طويلا؟ ولن تلك امةٌ قد خلت ولا يحاسب اله ذرياتهم

بذنب آبائهم. تصديقاً لقول اله تعال: {تلْكَ امةٌ قَدْ خَلَت لَها ما كسبت ولَم ما كسبتُم ولا تُسالُونَ عما كانُوا
يفعلون} صدق اله العظيم. [البقرة:134] .

ه مخلف وعدِه! فأقسمتم فلا تظنّوا أنّ اله القرآن العظيم وإن أبيكتاب ال ام إلفاستجيبوا لدعوة الاحت
باله العظيم ليظهرن عليم وعل الناس كافة بوكب العذاب وهو بما تسمونه بالوكب العاشر ليلة يسبق
الليل النهار بسبب طلوع الشمس من مغربها تصديقاً لأحد أشراط الساعة البر، أفلا تعلمون أنّ اله كل يوم
هو ف شأن بسبب دعاء الصالحين منم؟ وما يفعل اله بعذابم؟ ولن أكثر الناس لا يشرون. فإن شرتم
ه عليهم فظهره الهم فيمن رب الحق آخرين لم يتّبعوا داع قوم ه علواستغفرتم وأنبتم واهتديتم فعذاب ال

ليلة وهم صاغرون، أفلا تعلمون أنّ الإمام المهدي هو فرج اله عل المسلمين والعالمين يأت من اليمن.
تصديقاً لحديث محمد رسول اله الحق صل اله عليه وآله وسلم: [إن أرى نفس اله يأت من اليمن] صدق
عليه الصلاة والسلام، والنَّفَس أي الفرج، فلم تعرضون يا معشر المسلمين عن فرج اله الإمام المهدي رحمة

لم من ربم؟

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي
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- 6 -
الإمام ناصر محمد اليمان

15 ‐ 04 ‐ 1432 هـ
21 ‐ 03 ‐ 2011 مـ

03:04 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

بيان مع الصورة من الإمام المهدي إل فخامة الرئيس عل عبد اله صالح المحترم ..

ه وآله الطيبين والتابعين الحق إلجدّي محمدٍ رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
يوم الدين..

بالوريوس ف العلوم العسرية

عاجل من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل فخامة رئيس الجمهورية اليمنية الرئيس عل عبد اله
صالح المحترم، السلام عليم ورحمته اله وبركاته السلام علينا وعل عباد اله الصالحين، ويا فخامة

ية لتعرف من يون الإمام الرئيس المحترم، لقد تم تنزيل صور الإمام المهدي ف هذا البيان المدنية والعسر
العظام وه ه العظيم من يحيأسألك بال ّريم هو إنم الوما أريدُ أن أقوله لشخص ناصر محمد اليمان

رميم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم أليست فتوانا بالحق ف شأن "العرافين
الهنة" أنّهم يحذِّرونك فعلا من القبيلة الت ينتم إليها الإمام ناصر محمد اليمان ونصحوك أن تحذِّر تلك

القبيلة حت لا يزيحوك من مانك؟ فإن كانت الإجابة من فخامة الرئيس:
"اللهم نعم، وإنّك يا ناصر محمد اليمان من الصادقين ف فتواك أن العرافين حذَّرون من قبيلتك أن لا

م وهذه شهادة منم حقوقولذلك السبب حرمت ،انمن م لا يزيحون ولا أشدّ أزرهم حت بهم منأقر
{منْفُسا َلع لَوو هل دَاءشُه طسبِالْق ينامونُوا قَونُوا كآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالتصديقاً لقول ال .بالحق
أنك الإمام المهدي افين لم يفتونإنّ العر ن يا ناصر محمد اليمانه العظيم [النساء:135]. ولصدق ال

المنتظَر وإنما حذَّرون من قبيلتك كون إذا لم أحذركم فسوف تزيحون من مان فيؤول الحم لأحدٍ من
هذه القبيلة، والمطلوب منك يا ناصر محمد اليمان أن تثبت من محم كتاب اله القرآن العظيم أنَّ
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العرافين هم أولياء الشياطين وتثبت أنهم لا يحذِّرون إلا من الصالحين حت يتبين للرئيس عل عبد اله
صالح أنك من الصالحين فاتّخذوك عدواً لهم كونهم من أولياء الشياطين، فإن كنتم من الصادقين فآتنا

بالبرهان المبين بالفتوى الحق أنّ العرافين هم أولياء الشياطين، فإن تبين للرئيس عل عبد اله صالح أنّهم
من أولياء الشياطين فقد أصبحوا أعداء اله ورسوله وعل عبد اله صالح والمهدي المنتظَر كونك لو تبين

ون من أنصار المهديلا ي ه صالح حتعبد ال بالرئيس عل روا أولاأنهم م المنتظَر فهذا يعن أنّك المهدي
المنتظَر فيفوز فوزاً عظيماً؛ بل هو شرف عظيم أن يون الرئيس عل عبد اله صالح هو أول من يسلم

القيادة للمهدي المنتظَر من بين قادات البشر".

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا فخامة الرئيس عل عبد اله صالح لقد خطف
ون من عدة كلمات: [أن المهديبالسماء الدُنيا خطفةً تت الملائ من الملأ الأعل الخطفة الشياطين

المنتظَر يبعثه اله من اليمن من آل فلان فأول من يسلّمه قيادة الخلافة هو الرئيس عل عبد اله صالح].
انتهت الخطفة.

ولذلك يحذِّرونك من تلك القبيلة كونهم يريدون أن يطفئوا نور اله ويأب اله إلا أن يتم نوره ولوكره
المجرمون ظهوره، ويعتبر العرافون ألدّ أعداء الرئيس عل عبد اله صالح كونهم يعلمون لو أنّك تُسلّم قيادة

الخلافة للمهدي المنتظَر أنّك ستفوز فوزاً عظيماً، فهم لا يريدون لك الهدى ولا يريدون للمهدي المنتظَر
النصر والظهور؛ بل مروا ضدّ المهدي المنتظَر وقبيلته كون العرافون أولياء الشياطين حسب فتوى اله
لك َلع ل(221) تَنَز يناطالشَّي لتَنَز نم َلع مىنَبا له} :ه تعالقول ال م كتابه القرآن العظيم فمح ف
الغيب ف ه العظيم [الشعراء]، كونه لا يعلمونَ(223)} صدق الاذِبك مهثَركاو عملْقُونَ الس(222) ي يمثفَّاكٍ اا
{هال ا بضِ الْغَيرااتِ واومالس ن فم لَمعي  قُل} :ه تعاله. تصديقاً لقول الالسماوات والأرض إلا ال

صدق اله العظيم [النمل:65].

وإنما يخبر اله ملائته بالملأ الأعل بما يشاء من الأحداث الغيبية المستقبلية ف الأرض من أخبار البشر
ومنها بعث المهدي المنتظَر ومن ثم يتلم الملائة فيما بينهم عن الأحداث المستقبلية ف الأرض، وأما
الشياطين فيأتون لاستراق السمع من الملأ الأعل فيسمعون لحديث الملائة فيما بينهم عن الأحداث

ا بِزِينَةالدُّنْي اءمنَّا السنَّا زَيا} :ه تعالوقال ال .ن الشياطين من يخطف كلمات حقالأرض، فم ة فالمستقبلي
الْواكبِ (6) وحفْظًا من كل شَيطَانٍ مارِدٍ  (7) يسمعونَ الَ الْمَ اعلَ ويقْذَفُونَ من كل جانبٍ (8)

دحورا ولَهم عذَاب واصب (9) ا من خَطف الْخَطْفَةَ فَاتْبعه شهاب ثَاقب(10)} صدق اله العظيم
[الصافات].

وتبين لم أنّ المردة الشياطين هم الوحيدون الذين يسترقون السمع من الملأ الأعل كون الجن لم يذهبوا
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لاستراق السمع من الملأ الأعل من بعد أن سمعوا التحدي ف محم القرآن العظيم ف قول اله تعال: {يا
معشَر الجن والإنس انِ استَطَعتُم ان تَنفُذُوا من اقْطَارِ السماواتِ وارضِ فَانفُذُوا  تَنفُذُونَ ا بِسلْطَانٍ

﴿٣٣﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿٣٤﴾ يرسل علَيما شُواظٌ من نَّارٍ ونُحاس فََ تَنتَصرانِ ﴿٣٥﴾} صدق
اله العظيم [الرحمن]

وبما أنّ الجن ذهبوا إل السماء الدنيا كما كانوا يفعلون من قبل فوجدوا أنّها ملئت حرساً شديداً وشهباً،
ولذلك صدقوا أنّ هذا القرآن هو الحق من رب العالمين كون الإنس لم يرتقوا إل السماء الدنيا لاستراق

السمع ولذلك علموا أنّ ذلك الحرس الشديد والشهب جاء تصديقاً لتحدي اله بالحق للجن والإنس، ولذلك
قال الجن: {انَّا سمعنَا قُرآناً عجباً (1) يهدِي الَ الرشْدِ فَآمنَّا بِه ولَن نُّشْرِكَ بِربنَا احداً (2) وانَّه تَعالَ جدُّ ربنَا
الْجِنو نسا ن لَّن تَقُولنَّا ظَنَنَّا ااشَطَطاً (4) و هال َلنَا عيهفس قُولانَ يك نَّهالَداً (3) وو ةً وباحا اتَّخَذَ صم

علَ اله كذِباً (5) وانَّه كانَ رِجال من انسِ يعوذُونَ بِرِجالٍ من الْجِن فَزادوهم رهقاً (6) وانَّهم ظَنُّوا كما
ظَنَنتُم ان لَّن يبعث اله احداً (7) وانَّا لَمسنَا السماء فَوجدْنَاها ملىت حرساً شَدِيداً وشُهباً (8) وانَّا كنَّا نَقْعدُ
ادرا مضِ ارا ن فرِيدَ بِما شَرنَدْرِي ا  نَّااداً (9) وصاباً رهش جِدْ لَهنَ يا عتَمسن يفَم عملسدَ لقَاعا منْهم
ف هال ن لَّن نُّعجِزنَّا ظَنَنَّا اادَداً (11) وق قائنَّا طَركَ كونَ ذَلنَّا دمونَ وحالنَّا الصنَّا ماشَداً (10) ور مهبر بِهِم
ارضِ ولَن نُّعجِزه هرباً (12) وانَّا لَما سمعنَا الْهدَى آمنَّا بِه فَمن يومن بِربه فََ يخَاف بخْساً و رهقاً(13)}

صدق اله العظيم [الجن].

فقد علمم اله يا فخامة الرئيس حسب فتوى اله رب العالمين أنّ العرافين الذين يتلمون عن خطفاتٍ من
علوم الغيب أنّه علّمهم بذلك الشياطين فيوحون إل أوليائهم حت يمروا بمرٍ ضدّ اله وأوليائه كونهم
يريدون أن يطفئوا نور اله ويأب اله إلا أن يتم نوره ولو كره المجرمون ظهوره، ألم يحذِّروا فرعون من

موس وهو رجل صالح! ولا تجدهم يحذِّرون من الافرين كونهم أولياؤهم.

وما يريده الإمام المهدي ناصر محمد اليمان من فخامة الرئيس عل عبد اله صالح هو أن يشهد بالحق أن
العرافين يحذروه من هذه القبيلة الت ه قبيلة الإمام ناصر محمد اليمان ومن ثم يستغفر اله العظيم فهو لا
ة ومن ثمة العالميلا يسلّمه قيادة الخلافة الإسلامي المنتظَر حت يعلم أنهم كانوا يحذِّورنه من الإمام المهدي
ينقذ الشعب اليمان وجميع الشعوب الإسلامية من شر هذه الفتنة الت عمت شعوب المنطقة والخلاف بين

الحاكم والمحوم ومن ثم يسلّم القيادة للإمام المهدي ناصر محمد اليمان فيفوز فوزاً عظيماً.

ولا تحسبن الإمام المهدي فرحاً بقيادة البشر، فأقسم باله العظيم أنّ همها ف قلب وعظم ولحم كون
ّنعن العالَم بأسره، ول أن أكون مسؤولا فقط بدلا ه عن نفسبين يدي ال أن أكون مسؤولا الأفضل ل

مجبر عل قبول الخلافة حت يتم اله بعبده نوره ولو كره المجرمون ظهوره.



21-03-2011 بيان مع الصورة من الإمام المهدي إل فخامة الرئيس عل عبد اله صالح المحترم..  57

n-ye.me/13086 328/978

هذه نصيحة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل فخامة الرئيس عل عبد اله صالح بتسليم قيادة عاصمة
الخلافة الإسلامية إل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وإن أب فأشهدُ اله وكف باله شهيداً أنّ الإمام
المهدي لن يسفك قطرة دم للوصول إل الحم وأعوذُ باله أن أكون من الذين يسفون دماء المسلمين
ه علسبيل ال الأرض بل لأكون من المصلحين وأدعو إل ه لأفسد فال م وما ابتعثنالح ليصلوا إل
بصيرة من رب القرآن العظيم، فمن اهتدى فلنفسه ومن ضل فعليها وما عل الإمام المهدي وكافة الأنبياء

والمرسلين إلا البلاغ المبين. تصديقاً لقول اله: {واطيعوا اله واطيعوا الرسول فَانْ تَولَّيتُم فَانَّما علَ رسولنَا
الْبَغُ الْمبِين} صدق اله العظيم [التغابن:12].

ه المهديتخضع أعناق البشر لخليفة ال م من السماء حتفإن أبيتم فسوف أرتقب لآية العذاب الأليم تأتي
المنتظَر. تصديقاً لقول اله تعال: {انْ نَشَا نُنَزل علَيهِم من السماء آيةً فَظَلَّت اعنَاقُهم لَها خَاضعين} صدق

اله العظيم [الشعراء:4].

ولربما يود أن يقاطعن فخامة الرئيس عل عبد اله صالح فيقول: وماه هذه الآية الت تأت من السماء؟
َغْش١٠﴾ ي﴿ بِينبِدُخَانٍ م اءمالس تتَا موي بتَقتاب: {فَارم المح ف ومن ثم نترك الجواب من الرب
النَّاس هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾}صدق اله العظيم [الدخان].

ولربما يود فخامة الرئيس أن يقاطعن فيقول: وهل سوف يشف اله العذاب من بعد إيمان العالمين بخليفة
اله الإمام المهدي؟ ومن ثم نترك الجواب من الرب ف محم التاب: {فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ
ملَه َّننُونَ ﴿١٢﴾امونَّا ما ذَابنَّا الْعع فشنَا اكب١١﴾ر﴿يملا ذَابـٰذَا عه ۖ النَّاس َغْش١٠﴾ي﴿ بِينم

ۚ ًيذَابِ قَلفُو الْعاشنَّا كنُونٌ ﴿١٤﴾اجم لَّمعقَالُوا مو نْها علَّوتَو ١٣﴾ثُم﴿ بِينم ولسر مهاءقَدْ جىٰ ورالذِّك
انَّم عائدُونَ﴿١٥﴾يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منْتَقمونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

ولربما يود أن يقاطعن فخامة الرئيس عل عبد اله صالح ويقول: وهل آية الدُخان لم تحدث ف عهد بعث
محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم بالقرآن العظيم؟ ومن ثم نترك الجواب من الرب ف محم

التاب: {واذْ قَالُوا اللَّـهم ان كانَ هـٰذَا هو الْحق من عندِكَ فَامطر علَينَا حجارةً من السماء اوِ اىتنَا بِعذَابٍ
اليم ﴿٣٢﴾ وما كانَ اللَّـه ليعذِّبهم وانت فيهِم وما كانَ اللَّـه معذِّبهم وهم يستَغْفرونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله

العظيم [الأنفال]. فهذا يعن أنّ آية العذاب ه شرطٌ من أشراط الساعة البرى ف عصر بعث خليفة اله
وعبده الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وبما أنّ خليفة اله الإمام المهدي يدعو إل اتّباع كتاب اله

هم فسوف يغشمن رب قرى العالمين وإذا أبوا أن يتبعوا الحق الناس كافة ف ه إلالقرآن العظيم رسالة ال
لا قَبوهلهم ننَح ا ةيقَر ننْ ماو} :ه تعالعرضين عن الذِّكر. تصديقاً لقول الالعذاب كافة قرى البشر الم

يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا كانَ ذَلكَ ف الْتَابِ مسطُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:58].
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ولربما يود أن يقاطعن فخامة الرئيس فيقول: "وما يقصد اله تعال بقوله: {كانَ ذَلكَ ف الْتَابِ مسطُورا}
يجد الجواب ف تاب؟". ومن ثمسطور ال ه العظيم، فهل يقصد أنه سبق توضيح ذلك العذاب فصدق ال
قول اله تعال: {فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين ﴿١٠﴾يغْشَ النَّاس ۖ هـٰذَا عذَاب اليم﴿١١﴾ربنَا

اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم.

ننَح ا ةيقَر ننْ ماتاب: {وم المح وهل هذا العذاب المنتظر هو قبل قيام الساعة؟"، ويجد الجواب ف"
مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا} صدق اله العظيم.

عليه الإمام المهدي يرد إنّ علماءنا لا يذكرون لنا إلا عذاب الساعة"، ومن ثم ن يا ناصر محمد اليمانول"
نْهم ةيرم وا ففَرك الَّذِين الزي و} :ه تعالعقيمٍ قبل قيام الساعة. تصديقاً لقول ال وأقول: بل عذاب يوم

حتَّ تَاتيهم الساعةُ بغْتَةً او ياتيهم عذَاب يوم عقيم} صدق اله العظيم [الحج:55].

لا قَبوهلهم ننَح ا ةيقَر ننْ ماو} :ه تعالألا وإنّ عذاب اليوم العقيم هو قبل قيام الساعة. تصديقاً لقول ال
يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا كانَ ذَلكَ ف الْتَابِ مسطُورا} صدق اله العظيم، وقد بين اله لم أنه
عذاب كسف الدخان المبين بحجارة من نارٍ من كوكب سقر كون مرورها الأكبر شرط من أشراط الساعة
البر. تصديقاً لقول اله تعال: {كَّ والْقَمرِ (32) واللَّيل اذْ ادبر (33) والصبح اذَا اسفَر (34) انَّها حدَى

الْبرِ (35) نَذِيرا للْبشَرِ(36)} صدق اله العظيم [المدثر].

ولربما يود فخامة الرئيس أن يسأل ويقول: "وهل كوكب العذاب هذا الذي يأت بسف الحجارة بالدخان
المبين لينصر اله به خليفته المهدي المنتظَر، فهل يأت الأرض من الشرق أم من الغرب أم من جهة

الأطراف فيأت للأرض من أحد القطبين فيظهر للبشر؟"، ومن ثم يجد الجواب ف محم الذِّكر: {بل هم عن
ذِكرِ ربهِم معرِضونَ (42) ام لَهم آلهةٌ تَمنَعهم من دوننَا لا يستَطيعونَ نَصر انفُسهِم ولا هم منَّا يصحبونَ (43)
بل متَّعنَا هولاء وآباءهم حتَّ طَال علَيهِم الْعمر افَلا يرونَ انَّا نَات الارض نَنقُصها من اطْرافها افَهم الْغَالبونَ

(44) قُل انَّما انذِركم بِالْوح ولا يسمع الصم الدُّعاء اذَا ما ينذَرونَ (45)} صدق اله العظيم [الأنبياء].

"ولن ما يقصد اله تعال بـ { نَنقُصها }؟"، ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر وأقول: ينقصها من البشر.
تصديقاً لقول اله تعال: {وانْ من قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا كانَ ذَلكَ
ف الْتَابِ مسطُورا} صدق اله العظيم. إذاً حت ولو كانوا يخفون أمر هذا الوكب برغم اعترافهم به بادئ
الأمر وهو بما يسمونه ( Nibiru Planet X ) فصدقوا ببرهان قدومه ف محم التاب، ومن أصدق من اله
حديثاً؟ وسبق بيان لنا فصلنا فيه أمر كوكب العذاب من محم التاب تفصيلا، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد.
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وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
16 ‐ 04 ‐ 1432 هـ
22 ‐ 03 ‐ 2011 مـ

12:38 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=13128

ــــــــــــــــــــــ

أخ الريم السائل عن مظاهرات البحرين ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله الطيبين وجميع
المسلمين التابعين للحق إل يوم الدين..

أخ الريم السائل عن مظاهرات البحرين، فإن كانت مظاهرات سلميةً فلا يجوز للحاكم قمعها شرعاً فلهم
لونها إلآخرون فيحو لة أنّ المظاهرات يستغلّها قومن المشإعلان مطالبهم المشروعة، ول ف الحق
مظاهراتٍ تخريبية وفسادٍ ف الأرض للنهب والسلب، ولذلك وجب عل أمن الحومات أن يرافقوا

ة محرمون قمع أصحاب المظاهرات السلميل ،المتظاهرين لحفظ الأمن فقط وليس لقمعهم بغير الحق
ية القول للمة الحق لإعلان مطالبهم الشرعية. وظلم وكتمانٌ لحر

ونحن مع المظاهرات السلمية وضدّ مظاهرات الشغب وسفك دماء المسلمين لا من الحاكم ولا من
المحوم، فاتقوا اله واعلموا عظيم جرم سفك دم مسلم بغير الحق، وأهون عند اله أن تزول الدنيا بملوتها

.بغير الحق ولا قتل مسلم

وسبقت فتوانا للذين يقتلون المسلمين بأنّها السيئة الوحيدة الت ليست بمثلها ولا بعشر أمثالها ولا بمليون
مثلها ولا بمليار مثلها؛ بل سيئة قتل نفسٍ بغير الحق ف محم كتاب اله القرآن العظيم: {من قَتَل نَفْسا بِغَيرِ
نَفْسٍ او فَسادٍ ف ارضِ فَانَّما قَتَل النَّاس جميعا} صدق اله العظيم [المائدة:32]. فهذا يعن أنّ قتل نفسٍ
بغير الحق فه بتعداد ذرية آدم عليه الصلاة والسلام من أول مولودٍ إل آخر مولودٍ عند قيام الساعة، أفلا
ترون يا معشر المسلمين جريمة قتل النفس الت حرم اله إلا بالحق! فما أرخص سفك الدم عند الظالم

لنفسه.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=13128
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=13128
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ه هو الأحقون المعصية الخالق ل ه، ولا طاعة لمخلوقٍ فم الم يرحمه وتراحموا فيما بينفاتقوا ال
قحا ولُهسرو اللَّـهو} :ه تعالوقال ال أمين م ناصحل به إن ه ولا يرضفلا تُنفِّذوا أمراً لا يحبه ال ،بالرض

ان يرضوه ان كانُوا مومنين} صدق اله العظيم [التوبة:62].

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

______________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
29 ‐ رمضان ‐ 1428 هـ

25 ‐ 03 ‐ 2011 مـ
02:02 صباحا

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=13248

____________

وإنّما الرسول عليه الصلاة والسلام لا يتمثّل به الشيطان ف الرؤيا الصالحة
وه تخص صاحبها، ولا يبن عليها حم شرع للأمة ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم..

أيها السائل عن وح الرؤيا، فإنما ه تخص صاحبها، وإنّما الرسول عليه الصلاة والسلام لا يتمثّل به
الشيطان ف الرؤيا الصالحة، وه تخص صاحبها ولا يبن عليه حم شرع للأمة.

وبالنسبة لوح التّفهيم فليس وحياً جديداً من بعد الوح الذي تنزل عل محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه
وآله وسلّم، وإنما تفهيم من الرب إل القلب، فيلهِم عبدَه بسلطان البيان من ذات وح القرآن الذي تنزل
عل محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، وهو ليس وحياً جديداً بل إلهام بسلطان العلم من ذات

القرآن، أم تجدون أننا أفتيناكم بوح جديدٍ من بعد الوح الذي تنزل عل محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه
أحدٍ من بعد النب ل علجديدٌ يتنز لا وح :أي [من بعدي لا وح] م الرسول أنّهوآله وسلّم؟ وإنما يفتي

الأم خاتم الأنبياء والمرسلين، ولذلك فلا كتاب جديدٌ، ولذلك ندعو الناس إل اتّباع كتاب اله القرآن العظيم
والسنة النبوية الحق ولم نَزِد عل ذلك حرفاً واحداً لا من عند اله ولا من عند نفس وأعوذُ باله أن أكون

من الجاهلين؛ بل نحاج الناس بتاب اله القرآن العظيم وسنّة رسوله الحق، فأين الوح الجديد الذي
أفتيناكم به يا رجل؟ ووح التّفهيم إنما إلهام بسلطان العلم من ذات القرآن العظيم، فونوا من الشاكرين.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

______________

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=13248
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=13248


25-03-2011 وإنما الرسول عليه الصلاة والسلام لا يتمثل به الشيطان ف الرؤيا الصالحة، وه تخص ـ...  59

n-ye.me/51032 334/978



01-04-2011 ويا عجب من أمة تدع إل كتابها القرآن العظيم فيعرضون عن الداع إل الاحتام إلىـ...  60

n-ye.me/51032 335/978

- 7 -
الإمام ناصر محمد اليمان

26 ‐ 04 ‐ 1432 هـ
01 ‐ 04 ‐ 2011 مـ

12:51 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــــ

ويا عجب من أمة تُدع إل كتابها القرآن العظيم فيعرضون عن الدَّاع إل الاحتام إل كتاب اله !

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله الطيبين
الطاهرين والتابعين الحق إل يوم الدين..

ويا عجب من أمة تُدع إل كتابها القرآن العظيم فيعرضون عن الداع إل الاحتام إل كتاب اله القرآن
العظيم! ولئن سألتهم فهل تؤمنون بتاب اله القرآن العظيم أنه الحق من رب العالمين؟ لقالوا جميعاً

تاب الوحيد المحفوظ من التحريف والتزييف إلوبلسانٍ واحدٍ اللهم نعم، ولئن سألتهم وهل تؤمنون أنه ال
يوم الدين؟ لقالوا اللهم نعم، ولئن سألتهم وهل القرآن العظيم هو رسالة اله إل الناس كافة ف العالمين؟

لقالوا اللهم نعم، ولئن سألتهم وهل أخبركم محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم أن فيه حم ما بينم
فيما كنتم فيه تختلفون؟ لقالوا اللهم نعم، ولئن قلت لهم وما هو دليلم من أحاديث السنة النّبوية؟ لقالوا قال

محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم:
[ألا إنها ستون  فتنة  فقيل وما المخرج منها يا رسول اله قال كتاب اله فيه نبأ ما كان قبلم وخبر ما

بعدكم وحم ما بينم وهو  الفصل  ليس بالهزل من تركه من جبار  قصمه  اله ومن ابتغ الهدى ف غيره
أضلَّه اله وهو حبل اله المتين وهو الذكر الحيم وهو الصراط المستقيم هو الذي لا  تزيغ  به الأهواء ولا
تلتبس به الألسنة ولا يشبع منه العلماء ولا  يخلق  عل كثرة  الرد  ولا تنقض عجائبه هو الذي لم تنته الجن
إذ سمعته حت قالوا: {إنا سمعنا قرآنا عجبا يهدي إل الرشد فآمنا به} من قال به صدق ومن عمل به أجر

ومن حم به عدل ومن دعا إليه هدى إل صراط مستقيم] صدق عليه الصلاة والسلام.

ام إلة وعامتهم لماذا لا تجيبون دعوة الاحتالمنتظَر: إذاً يا علماء الأم م الإمام المهديومن ثم يقول ل
المنتظَر؟ وها هو يدعوكم إل م الفتن فأدركتم زمن بعث الإمام المهديه القرآن العظيم وقد أضلّتكتاب ال

الاحتام إل محم الذكر المحفوظ من التحريف القرآن العظيم لحقن دماء المسلمين من هذه الفتنة
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الصماء العمياء الت تموج بالمنطقة العربية كموج البحار تجوب الأقطار.

ا، إلاكافر مسصبِح الرجل فيها مؤمنًا ويي ونُ فتنه عليه وآله وسلم: [ستال ه صلوقال محمدٌ رسول ال
من أحياه اله بالعلم].

.[ياصأقطار الأرض كأنها ص تَثُور ف فتنة ف كيف تصنَع]

.[لاعاق لااد ترى فيها رجَما ت قول الرجال حتونُ فتنةٌ تعوج فيها عت] :وقال عليه الصلاة والسلام

وقال عليه الصلاة والسلام: [ثم تونُ فتنةٌ لا تون بعدها جماعة؛ تُرفَع الأصوات، وتَشخَص فيها الأبصار،
.[عاقلا ترى فيها رجلا ادَل فيها العقول، فلا توتُذه

وقال عليه الصلاة والسلام: [ستونُ فتنةٌ عمياء بماء صماء، من أشرف لها استشرفَت له، وإشراف اللسان
فيها كوقْع السيف].

وقال عليه الصلاة والسلام: [تأتيم أربع فتن؛ فالرابعة الصماء العمياء المطبقة، تعرك فيها الأمة بالبلاء عرك
الأديم حت ينر فيها المعروف ويعرف فيها المنر، تموت فيها قلوبهم كما تموت أبدانهم]، وف رواية:

.[لا يجد أحدٌ من الناس منها ملجا كمور موج البحر، حت طبِقة تموراء عمياء موالرابعة صم]

ووقد أضلّتم الفتنة الرابعة الصماء العمياء تمور بالبشر كمورِ موج البحر، فأحدكم مع الحاكم والآخر مع
المحوم وآخرين أصحاب المواقف المزدوجة مع هذا وذاك ف آنٍ واحدٍ وذلك حالم ف الفتنة الصماء

العمياء، وقال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [والفتنة الرابعة يصيرون إل الفر؛ مع هذا مرة،
ومع هذا مرة، بلا إمام ولا جماعة فتؤد إل ذَهاب السلطان وقتال الناس بعضهم بعضا] صدق عليه الصلاة

والسلام.

فاتّقوا اله يا عباد اله! فقد ابتعث اله عبده وخليفته الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ف زمن الاختلاف
الأكبر بين الشعوب والحام ف زمن الفتنة الصماء العمياء تَدَعُ الحليم فيها حيراناً ينضم إل من؟ فاتقوا

اله وأجيبوا داع اله للاحتام إل كتاب اله ليحم بينم وما عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا
ة وأنفة الأحزاب المذهبيتعددي م كتابه فيما كنتم فيه تختلفون، وأنفه من محم الم حأن يستنبط ل

التعددية بالأحزاب السياسية، فونوا حزب اله الواحد ودستوراً واحداً فلم إله واحدٌ سبحانه وتعال علواً
كبيراً، فأجيبوا دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم ولا تونوا أول كافرٍ به يا معشر المسلمين وأنتم
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به مؤمنون فبئس ما يأمركم به إيمانم أن تعرضوا عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم أفلا
تعقلون! أليس فيم رجل رشيدٌ ولو واحد يا هيئة علماء اليمن يأت لحوار الإمام المهدي ناصر محمد

اليمان؟ فهو بينم ف صنعاء، وهو فرج اله عليم، ورحمةٌ لم يا أهل اليمن ولجميع المسلمين. فلماذا أنتم
عن رحمة اله معرضون، أفلا تتقون؟ فما ه حجتم عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إن كنتم

صادقين؟ فهل دعاكم إل عبادة غير اله حت تفروا بدعوته وهل دعاكم إل الاحتام إل غير كتاب اله
وسنّة رسوله حت تعرضوا عنه فتنروا عليه؟ ولنم لتعلمون حقيقة دعوة الإمام المهدي ناصر محمد

اليمان أنه يدعوكم والناس أجمعين إل عبادة اله وحده لا شريك له وينذركم بالقرآن العظيم أن ليس لم
ملَه سلَي بهِمر وا إلشَرحنْ يخَافُونَ اي الّذِين بِه نْذِراو} :ه تعالتصديقاً لقول ال .ولا شفيع ه ولمن دون ال

من دونه ول ولا شَفيع لَعلّهم يتّقُونَ} [الأنعام:51].

وقال اله تعال: {اله الَّذِي خَلَق السماواتِ وارض وما بينَهما ف ستَّة ايام ثُم استَوى علَ الْعرشِ ما لَم
من دونه من ول و شَفيع افََ تَتَذَكرونَ} صدق اله العظيم [السجدة:4].

وأدعوكم إل الرجوع إل كتاب اله القرآن العظيم وسنّة رسوله الحق الت لا تخالف لمحم القرآن العظيم
كون ما خالف لمحم القرآن ف سنة البيان فهو حديث مفترى من عند غير اله أي من عند الشيطان أفلا

تعقلون؟ فيف السبيل لإنقاذكم من هذه الفتنة الصماء العمياء البماء تدع الحليم فيها حيراناً؟ فيف
تريدون يا أهل اليمن أن يذهب الرئيس عل عبد اله صالح من السلطة من قبل تسليم القيادة إل الذي

سيحم البلاد فينقذ العباد من الفساد ويحقن دماء المسلمين ويوحد صفّهم ويجمع شملهم لتقوى شوكتهم
ويؤلّف اله بين قلوبهم فيصبحوا بنعمة اله إخواناً؟ ولا تظنّوا أنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فرحاً

عظيم وغَم مالعالمين لَه لك علالم السماوات والأرض إنّ كرس العالمين، كلا ورب السلطان عل رسب
ف قلب الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وهل تدرون لماذا؟ وذلك لأنّ كرس الخلافة من ارتق إليه

فليعلم أنّه مسؤول بين يدي اله عن الذين استخلفه اله عليهم، ألا واله الذي لا إله غيره ولا يعبد سواه أنّه
لولا أنّ الإمام المهدي مجبر عل قبول الخلافة لأشفقت منها ولأبيت أن أحملها كما أشفقت منها السماوات
والأرض وأبين أن يحملنها وقد خاب من قَبِلَها وهو فرح بها مسرور ويرى نفسه فرحاً فخوراً، أفلا يعلم أنه
مسؤول يوم النشور يوم يقوم الناس له الوحد القهار؟ وقد خاب من حمل ظلماً. فباله عليم أليس أهون

لناصر محمد اليمان أن يون مسؤولا بين يدي ربه فقط عن نفسه أهون من أن يون مسؤولا عن العالمين؟
فيا عجب من قوم يتناحرون عل الملك والسلطان ويعرضون عن داع الاحتام إل القرآن ومنهم من

يصفه بالجنون! بل هو الإنسان الذي علمه الرحمن البيان الحق للقرآن.

أما آن لم يا معشر اليمانيين وكافة المسلمين أن تجيبوا داع الاحتام إل القرآن؟ فمن يصرف عنم
عذاب الرحمن يا معشر المعرضين الرافضين أن يون الرحمن هو الحم بينهم فيما كنتم فيه تختلفون؟
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فهل عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا أن يستنبط لم حم الرحمن بينم من محم القرآن، أفلا
تتقون؟ فيف السبيل لإنقاذكم وكيف السبيل لهداكم، فما خطبم وماذا دهاكم يا معشر هيئة علماء اليمن؟

أليس فيم رجل رشيدٌ يأت لحوار الإمام المهدي ناصر محمد اليمان هل ينطق بالحق أم كان من اللاعبين؟

ويا قوم إنّ أرى ف موقع (حشد نت) رجلا يفتري باسم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وما يل رسالته
:المفتراة يقول فيها ما يل

إقتباس

23:16 2011-03-30
17 الاسم : ناصر محمد اليمان

موضوع التعليق : الصراحه انا استسلم
بصراحه انا حاولت ان اكون مشهور واستخدمت كل الطرق والوسائل لاكن محاولات كلها بائت

بالفشل الذريع اخوان انا اسف لان كذبت عليم وعل كل الناس وف كل المواقع والمنتديات وكما
قلت ان قد فشلت فشلآ ذريعأ ولا يسعن الا ان اطلب منم السماح لان راحل ولن ليس ببعيد

وستون رحلت ال مستشف الامراض النفسيه والعقليه وادعو ل بالشفاء العاجل....اخوكم ناصر
محمد اليمان

انته الافتراء.

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا أيها المفتري علينا إن كنت من شياطين
البشر تفتري بمعرف المهدي المنتظَر لتصدّ دعوة الاحتام إل الذكر فإن عليك لعنة اله والملائة والناس
أجمعين فقد غضب اله عليك ولعنك وأعدّ لك عذاباً عظيماً، وإن كنت من الجاهلين فحسب اله أن يغفر
لك هذا الافتراء علينا بغير الحق، أفلا تستح من ربك الذي يراك حين تفتري علينا ما لم نقله؟ فويل لك من

اللَّـه اتلْكَ آيت} :ه تعالالقرآن العظيم. وقال ال ام إلالاحت عرضين عن داعللم العالمين وويل رب
َتُتْل اتِ اللَّـهآي عمس٧﴾ ي﴿ يمثفَّاكٍ اا لِّل لينُونَ ﴿٦﴾ وموي هاتآيو دَ اللَّـهعدِيثٍ بح يفَبِا كَ بالحقلَيا عنَتْلُوه

علَيه ثُم يصر مستَبِرا كان لَّم يسمعها فَبشِّره بِعذَابٍ اليم ﴿٨﴾} [الجاثية].

وقال اله تعال: {ومن النَّاسِ من يشْتَرِي لَهو الْحدِيثِ ليضل عن سبِيل اللَّـه بِغَيرِ علْم ويتَّخذَها هزوا اولَـٰئكَ
لَهم عذَاب مهِين ﴿٦﴾ واذَا تُتْلَ علَيه آياتُنَا ولَّ مستَبِرا كان لَّم يسمعها كانَّ ف اذُنَيه وقْرا فَبشِّره بِعذَابٍ

اليم ﴿٧﴾} [لقمان].

ينتَل ثُم مهبنَ رخْشَوي الَّذِين لُودج نْهم رتَقْشَع ثَانا متَشَابِها متَابدِيثِ كالْح نسحا لنَز اللَّـه} :ه تعالوقال ال
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جلُودهم وقُلُوبهم الَ ذِكرِ اللَّـه ۚذَٰلكَ هدَى اللَّـه يهدِي بِه من يشَاء ۚ ومن يضلل اللَّـه فَما لَه من هادٍ ﴿٢٣﴾}
صدق اله العظيم [الزمر].

ولربما تجدون من البشر الت لا تتفر من يصدّق أنّ الذي كتب ذلك الاعتذار عن فشل الإشهار أنّه ذاته
المهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان كون من البشر أناس واله لا فرق بينهم وبين البقر الت لا تتفر

علم البيان الحق ه بسطةً فمن الجاهلين وقد زاده ال ون ناصر محمد اليمانشيئاً، فهل معقول أن ي
للقرآن العظيم؟ ولسوف يحم اله بين وبين المفتري بالحق وهو أسرع الحاسبين فلن يعجز اله هرباً إن

جميل ه ولا يتّقونه، وأقول صبره أنّه من الذين لا يخافون الكان من الشياطين، وإن كان من المسلمين فوال
عل الجاهلين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال

_________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
28 ‐ 04 ‐ 1432 هـ
03 ‐ 04 ‐ 2011 مـ

11:13 مساء
[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=13622

ـــــــــــــــــــ

سل عقلَك يفتيك، وسوف تجده ينر ذلك فلا تتّبعوا المفترين ! ..

إقتباس

سؤال ال الامام المهدى عن زوجات الرسول صل اله علية وسلم !
انتم تقولون انه يوجد احاديث اسرائيليات ف الاسلام ؟

ف حديث عل ان سيدنا محمد صل اله علية وسلم تزوج طفلة عندها 7 سنوات ؟ هل هذا حديث غير
صحيح ؟

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم ..
ويا أيها السائل، سل عقلَك يفتيك وسوف تجده ينر ذلك لون هذا الحديث يخالف العقل والمنطق، فلا تتبعوا المفترين.

ومعيار الزواج للمرأة: شرطَ أن تبلغ الدورة الشهرية، وتلك علامةٌ ربانيةٌ أنها دخلت ف السن الذي يسمح لها بالزواج.

ونستنبط ذلك من خلال قول اله تعال: {ويسالُونَكَ عن الْمحيضِ ۖ قُل هو اذًى فَاعتَزِلُوا النِّساء ف الْمحيضِ ۖ

بحيو ابِينالتَّو بحي نَّ اللَّـها ۚ اللَّـه مكرما ثيح نم نتُوهنَ فَارذَا تَطَهنَ ۖ فَارطْهي َّتح نوهبتَقْر و
الْمتَطَهرِين ﴿٢٢٢﴾} صدق اله العظيم [البقرة]، فمن بلغت الدورة الشهرية فيسمح لها بالزواج، ونستنبط ذلك من خلال

بحيو ابِينالتَّو بحي نَّ اللَّـها ۚ اللَّـه مكرما ثيح نم نتُوهنَ فَارذَا تَطَهنَ ۖ فَارطْهي َّتح نوهبتَقْر و}:ه تعالقول ال

الْمتَطَهرِين ﴿٢٢٢﴾} صدق اله العظيم.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_____________

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=13622
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=13622
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الإمام ناصر محمد اليمان
29 ‐ 04 ‐ 1432 هـ
04 ‐ 04 ‐ 2011 مـ

06:27 صـباحاً
ــــــــــــــــــــــ

رد الإمام عل أب عبد الملك:
إنَّ الإمام المهدي لا يأمركم بالخروج عن طاعة ول أمركم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدِّي محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله الأطهار ‐
وكافة أنصار اله الواحد القهار ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

سلام اله عليم حبيب ف اله (أبو عبد الملك) وبارك اله فيك وغفر اله لك حبيب ف اله، وهل طلب
منك الإمام المهدي أن تنقض بيعتك للملك عبد اله بن عبد العزيز حفظه اله ورعاه؟ فإنْ بايعت الإمام
المهدي فلنا شرطٌ عليك بالذات يا أبا عبد الملك أن يون من ضمن بنود بيعتك أن تون وفياً ف بيعتك
لصاحب السمو المل الملك عبد اله بن عبد العزيز حفظه اله ورعاه، ويا رجل إنَّ الإمام المهدي لا
يأمركم بالخروج عن طاعة ول أمركم، فأطيعوه ما أطاع اله فيم وأحسنوا إليه كما أحسن إليم، فهل

جزاء الإحسان إلا الإحسان؟ ولم نأمركم بالفساد ف الأرض ولم نأمركم بقتل أحد الفار أو المسلمين؛ بل
بين شعوب البشر وإل تحقيق السلام العالم ه للبشر، وندعو إلالمنتظَر رحمةٌ من ال الإمام المهدي

التعايش السلم بين المسلم والافر.

ول د والعصيان علافرين، ولم نأمركم بالتمرللمسلمين وال من الإمام المهدي إلا خير ه لا يأتألا وال
أمركم بل نأمركم بطاعته والإخلاص ف وظائفم ومهنم بأمانة مراقبين اله وليس مراقبين الناس، فاله هو
معم يعلم سركم وجهركم، وعل أولياء أمركم أن يتّقوا اله فيم ويعلموا أنّهم عنم مسؤولون بين يدي اله

رب العالمين وكل راع مسؤول عن رعيته بين يدي ربه.

م يحبون العلوة! فعجبٍ شديدٍ من هذه الأم لف ه، كم الإمام المهديال ف ه أحبتويا سبحان ال
والسلطان ف هذه الدنيا ولم يسألوا أنفسهم؛ لماذا يسمونَ بالمسؤولين ف الحومات؟ وذلك لأنهم مسؤولون
بين يدي ربهم عن رعيتهم الذين استخلفهم اله عليهم. إذاً يا إخوان أليس الأفضل لم أن تونوا مسؤولين
فقط عن أنفسم وأزواجم وأولادكم أهون لم من أن يسألم عن أمة بأسرها؟ فلماذا تطمعون ف السلطان

والرئاسة والحم عل الناس ونسيتم أنّم عن رعيتم مسؤولون بين يدي اله؟

واقسم باله العظيم أنَّ اله سوف يؤت عبدَه ملوت العالمين أجمعين، فهل تظنّون أنّ فرح فخور بذلك؟ كلا
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ورب اله كون هم ذلك لَيسري من الآن ف قلب وعروق دم وأكاد أن أتمن أن لا يعجل اله ل بخلافة
الملوت العالم لشدة هم المسؤولية الت عل عاتق بين يدي اله لون أتذكر أن مسؤول عن عالَم بأسره

ه عن نفسفقط بين يدي ال العالمين، فهل الأفضل أن أكون مسؤولا يوم الدين يوم يقوم الناس لرب
عل جبِرني ن هدفه عن العالَم بأسره، ولبين يدي ال من أن أكون مسؤولا ؟ إن هذا أهون علوزوجات
قبول الخلافة وأنا كاره لها ولست مغرماً بها، فما أعظمها من مصيبة لو لم يوفِّقن رب بالعدل حت أرفع

ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان، فماذا تريدون بالملك والسلطان إذا لم ين لم هدف خالص لوجه الرحمن
ف هذه الحياة؟

ألا واله الذي لا إله غيره لو أعلم أنَّ اله لن يحقِّق ل هدف ف هذه الحياة ثم يخيرن رب بين أن أختار أن
يجعلن ملاً عل العالمين فيمتِّعن بالملك مائة عام إل حين ثم يميتن من قبل تحقيق هدف المنشود لقلت
رب لا حاجة ل بالملك شيئاً، امتْن الآن وماذا أبغ بالملك إذا لم احقِّق الهدف الذي أحيا من أجل تحقيقه،

ه ربل وممات تهم الحياة الدنيا، بل إنَّ حياته من الذين غَرال ه فلم يجعلنفما الفائدة؟ والحمدُ ل
العالمين وبذلك امرت وأنا من المسلمين.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
. أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
10 ‐ 05 ‐ 1432 هـ
14 ‐ 04 ‐ 2011 مـ

01:23 مســاء

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=13922

ـــــــــــــــــــــ
ويا من ينتظر الأمل الموعود فقد جاء الأمل ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله الأطهار وجميع
أنصار اله الواحد القهار من الشيعة والسنة والجماعة وجميع المسلمين من الذين لا يشركون بربهم وبحبل
اله معتصمون؛ القرآن العظيم حجة اله عل العالمين إل يوم الدين، سلام اله عليم ورحمته وبركاته..

لل ليخرج العباد من عبادة العباد إلكافة المذاهب والم ويا من ينتظر الأمل الموعود فقد جاء الأمل لنف
عبادة رب العباد اله وحده لا شريك له، وأنا خليفة اله وعبده المهدي المنتظَر أدعو كافة البشر إل اتِّباع

الذِّكر المحفوظ من التحريف والتزييف، ولذلك تجدونه كنسخة واحدة ف العالمين ولم تتغير فيه كلمةٌ
واحدةٌ عن موضعها، والحمد له رب العالمين.

ويا من يريدون الإمام المهدي أن يحتم إل الأحاديث والروايات! ومن ثم نرد عليهم بالحق ونقول: أفلا
العرب والنّصارى واليهود والناس كافةً فهل دعا أهل ه خاتم الأنبياء والمرسلين إلحين ابتعث ال تخبرون
التاب إل الاحتام إل التوراة والإنجيل أم إل القرآن العظيم؟ ونترك الجواب ل ولك من الرب سبحانه
وقال اله تعال: {انَّ هـٰذَا الْقُرآنَ يقُص علَ بن اسرائيل اكثَر الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ ﴿٧٦﴾} صدق اله

العظيم [النمل].

إذاً فبالعقل والمنطق فلا بدّ أن يدعو النّصارى واليهود جدّي محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم
‐ إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم لونه يقص عل بن إسرائيل أكثر الذي هم فيه يختلفون، ولن

َلا تَر لَما} :ه تعاله القرآن العظيم وقال الم كتاب الأعرض الذين لا يريدون إلا اتِّباع ما يخالف لمح
الَّذِين اوتُوا نَصيبا من الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ اللَّـه ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ

﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [آل عمران]. إذاً، فمن أعرض عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم
من المسلمين فقد اتَّبع ملّة قوم أعرضوا عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=13922
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=13922
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ولربما يود أن يقاطعن صاحب الأمل الموعود فيقول: "يا ناصر محمد اليمان لماذا لم يدعهم محمدٌ رسول
اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ إل الاحتام إل كتبهم التوراة والإنجيل؟". ومن ثم نجد الجواب عن

:ه تعالالتوراة والإنجيل وقال ال تاب فنجد أنّ السبب هو بسبب التحريف فم المح ف السبب من الرب
ندِ اللَّـهع نم وقُولُونَ هيتَابِ وْال نم وا همتَابِ وْال نم وهبستَحتَابِ لْم بِالنَتَهلْسلْۇونَ الَفَرِيقًا ي منْهنَّ ماو}

وما هو من عندِ اللَّـه ويقُولُونَ علَ اللَّـه الْذِب وهم يعلَمونَ ﴿٧٨﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ولذلك السبب أمر اله رسوله أن يدعوهم للاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم وما وجدوه جاء مخالفاً
لمحم كتاب اله القرآن ف التوراة والإنجيل {وما هو من عندِ اللَّـه} لون ما خالف لمحم القرآن العظيم

بِلوا التوراة والإنجيل فيميزوا فيها ف التوراة والإنجيل فما هو من عند اله. وبهذا يستطيع أهل التاب أن يغر
الخبيث المفترى من الطيب الحق من رب العالمين، كذلك الإمام المهدي يؤمن بتاب اله التوراة والإنجيل

وأحاديث بيان القرآن ف السنة النّبوية، وإنما نفر بما جاء فيه مخالفاً لمحم كتاب اله القرآن العظيم
سواء يون ف التوراة والإنجيل أو السنة النّبوية.

ويا أخ الريم (صاحب الأمل الموعود)، فلنفرض أنَّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يدعو أهل التوراة
والإنجيل إل الاحتام إل التوراة والإنجيل، فما ه النتيجة؟ فسوف نجد فيها نصوصاً تُفت بعبادة المسيح
فيها وتبالغ فيه بغير الحق! وما كان للمسيح عيس ابن مريم أن يقول ذلك عليه وعل أمه الصلاة والسلام،
فما ينبغ له أن يقول اتّخذون وأم إلهين من دون اله! وكذلك يبالغون ف ملائة الرحمن وف عباد اله
نم وا همتَابِ وْال نم وهبستَحتَابِ لْم بِالنَتَهلْسلْۇونَ الَفَرِيقًا ي منْهنَّ ماو} :ه تعالالمقربين ولذلك قال ال

الْتَابِ ويقُولُونَ هو من عندِ اللَّـه وما هو من عندِ اللَّـه ويقُولُونَ علَ اللَّـه الْذِب وهم يعلَمونَ ﴿٧٨﴾ ما كانَ
ينيانبونُوا رن كٰلَـو ونِ اللَّـهن دم ِّا لادبونُوا علنَّاسِ كل قُولي ةَ ثُموالنُّبو مالْحو تَابْال اللَّـه هيتون يشَرٍ ابل
بِما كنتُم تُعلِّمونَ الْتَاب وبِما كنتُم تَدْرسونَ ﴿٧٩﴾ و يامركم ان تَتَّخذُوا الْمَئةَ والنَّبِيين اربابا ۗ ايامركم

بِالْفْرِ بعدَ اذْ انتُم مسلمونَ ﴿٨٠﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

كون من اليهود والنّصارى من يبالغون ف أنبياء اله وعباده المقربين وأحبارهم وقال اله تعال: {اتَّخَذُوا
ۚ وه ا لَـٰها  ۖ دًااحا ولَـٰهدُوا ابعيل وا ارما امو ميرم ناب يحسالْمو ونِ اللَّـهن دا ماببرا مانَهبهرو مهاربحا

سبحانَه عما يشْرِكونَ ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ولذلك كان محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم يحاجهم بآيات القرآن العظيم المحمات البينات
للعالم وعامة الناس لعلهم يهتدون وقال اله تعال: {قُل يا اهل الْتَابِ لم تَفُرونَ بِآياتِ اللَّـه واللَّـه شَهِيدٌ

ۗ دَاءشُه نتُماا وجوا عغُونَهتَب نآم نم اللَّـه بِيلن سدُّونَ عتَص متَابِ لْال لها اي لُونَ ﴿٩٨﴾ قُلما تَعم َلع
وما اللَّـه بِغَافل عما تَعملُونَ ﴿٩٩﴾ يا ايها الَّذِين آمنُوا ان تُطيعوا فَرِيقًا من الَّذِين اوتُوا الْتَاب يردوكم بعدَ



14-04-2011 ويا من ينتظر الأمل الموعود فقد جاء الأمل..  63

n-ye.me/13930 345/978

ايمانم كافرِين ﴿١٠٠﴾ وكيف تَفُرونَ وانتُم تُتْلَ علَيم آيات اللَّـه وفيم رسولُه ۗومن يعتَصم بِاللَّـه فَقَدْ
هدِي الَ صراط مستَقيم ﴿١٠١﴾ يا ايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اللَّـه حق تُقَاته و تَموتُن ا وانتُم مسلمونَ

،[103 آل عمران:من الآيه98 حت] ه العظيمقُوا} صدق التَفَر ا ويعمج اللَّـه لبوا بِحمتَصاع١٠٢﴾ و﴿
فانظر لحجة اله عل المؤمنين ف قول اله تعال: {وكيف تَفُرونَ وانتُم تُتْلَ علَيم آيات اللَّـه} صدق اله

العظيم.

ويا أخ الريم، أقسم باله العظيم من يحي العظام وه رميم رب السماء والأرض وما بينهم ورب العرش
العظيم لو يتّبع الإمام المهدي أهواءكم قد ضللت إذاً وما أنا من المهتدين، وما ينبغ للحق أن يتبع أهواءكم
إذاً لدعوت عباد اله من دون اله بحجة الشفاعة وذلك هو الضلال البعيد، فاتقوا اله يا من نسيتم الذِّكر
وكنتم قوماً بوراً، فانظروا لسؤال الرب ف علم الغيب ف التاب إل من تزعمون أنهم شفعاؤكم بين يدي
ونِ اللَّـهن ددُونَ مبعا يمو مهشُرحي مويو} :ه تعالم ضداً وقال اله! ومن ثم انظروا للجواب وكانوا عليال
فَيقُول اانتُم اضلَلْتُم عبادِي هـٰوء ام هم ضلُّوا السبِيل ﴿١٧﴾ قَالُوا سبحانَكَ ما كانَ ينبغ لَنَا ان نَّتَّخذَ من

دونكَ من اولياء ولَـٰن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا﴿١٨﴾ فَقَدْ كذَّبوكم بِما تَقُولُونَ فَما
تَستَطيعونَ صرفًا و نَصرا ۚومن يظْلم منم نُذِقْه عذَابا كبِيرا ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

أي: كذَّبوكم بما تقولون بأنهم شفعاؤكم بين يدي اله فما تستطيعون صرفاً ولا نصراً من عذاب اله، ولذلك
قال اله تعال: {فَقَدْ كذَّبوكم بِما تَقُولُونَ فَما تَستَطيعونَ صرفًا و نَصرا ۚومن يظْلم منم نُذِقْه عذَابا كبِيرا
﴿١٩﴾}صدق اله العظيم، فاتقوا اله يا أصحاب عقيدة شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود وإنّما ينذِركم
كافةُ الأنبياء والمرسلين والمهدي المنتظَر أن تخافوا أنْ تُحشروا إل ربم ليس لم من دونه من ول ولا
و لو هونن دم ملَه سلَي ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالتصديقاً لقول ال شفيع

شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

فاتقوا اله يا معشر الشيعة والسنة والجماعة واكفروا بشفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود وانذِركم بالقرآن
المجيد واذكر به من يخاف وعيد لعلم تعقلون.

ويا معشر علماء الشيعة والسنة والجماعة أراكم قد جعلتم اسم الإمام المهدي (محمد) كونم تؤمنون
بالحديث الحق عن النّب عليه الصلاة والسلام وآله الأطهار قال: [يواط اسمه اسم]، ومن ثم زعم من كان

قبلم أنّ التواطؤ يقصد به التطابق! ولن الإمام المهدي اشهدُ له شهادة الحق اليقين أنّ التواطؤ لغةً
وشرعاً لا تعن التطابق بل (التواطؤ) لغةً وشرعاً (يعن التوافق)؛ بمعن يوافق اسمه اسم بمعن أنّ الاسم
اسم أب للاسم محمد ف اسم ه التواطؤ فاسم الإمام المهدي (ناصر محمد)، وجعل ال محمد يوافق ف

بل الإمام المهدي اً ولا رسولاه لم يبعث الإمام المهدي نبيون اليحمل الاسم الخبر وراية الأمر، ل ل
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المنتظَر (ناصر محمد) ولذلك نحاجم بما كان يحاج به الناس محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم،
أفلا تتفرون؟

وسبق أن ضربنا لم عل ذلك مثلا يا من تزعمون أنّ التواطؤ يقصد به التطابق، فهل يصح أن نقول: تطابق
محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم وأبو بر الصديق عل الهجرة إل يثرب؟ ومن ثم يقاطعن كافة
علماء الشيعة والسنة والجماعة ويقولون: "بل الصح هو أن نقول: "توافقَ محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه
وآله وسلّم وأبو بر الصديق عل الهجرة إل يثرب، أو نقول: تواطأَ محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله
ناصر محمد اليمان م الإمام المهدييثرب". ومن ثم يقيم علي الهجرة إل ر الصديق علوسلّم وأبو ب

الحجة بالحق وأقول: أفلا ترون أنّ التواطؤ ليس التطابق بل التواطؤ هو التوافق؟ ولنّم جعلتموه التطابق،
ولذلك يعتقد أهل السنة والجماعة أنّ اسم الإمام المهدي (محمد بن عبد اله). ويا قوم، واله الذي لا إله

غيره لا ولن يصدِّقوا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا من كانوا يعقلون وهم الذين يستخدمون عقولهم
فيتدبرون من قبل أن يحموا.

ويا صاحب الأمل الموعود إن أراك تحاجن بقتل النفس الزكية أنها من علامات ظهور الإمام المهدي! ومن
ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: بل تم قتل آلاف النفوس الزكية ظلماً وعدواناً وليس

نفساً واحدةً! أفلا تعقلون؟

وما ه النفس الزكية؟ وتجد الجواب ف محم التاب أنها البريئة الت تُقتل بغير حق، ولذلك قال نب اله
موس عليه الصلاة والسلام لصاحبه: {اقَتَلْت نَفْسا زَكيةً بِغَيرِ نَفْسٍ} صدق اله العظيم [الهف:74].

،شيطانٍ رجيم طه مسالمنتظَر إلا من كان يتخب بين الناس أنّه المهدي دَّعه لا يويا معشر المسلمين وال
ولربما يون الإمام ناصر محمد اليمان منهم إذا لم يخرِس ألسنة علماء المسلمين بسلطان العلم من القرآن

العظيم، ولربما يود أن يقاطعن (الأمل الموعود) فيقول: "أفلا تُفتنا لماذا هذه الظاهرة عبر العصور
والأجيال؟ فبين الحين والآخر يظهر بين المسلمين من يدّع أنه هو المهدي المنتظر". ومن ثم يرد عليه

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: وتاله لو كان المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان هو أول من
قال للبشر أنّه المهدي المنتظَر لرأيت المسلمين يلتفّون حوله فيتدبرون سلطان علمه هل جاء بالحق أم كان
من اللاعبين؛ ولن سبب إعراض المسلمين عن التدبر لما يحاج به الإمام ناصر محمد اليمان هو بسبب

مر الشياطين المستمر، فبين الحين والآخر يظهر لم من يدّع شخصية المهدي المنتظَر ومن ثم تبين لم
أن ف ذلك حمةٌ خبيثةٌ من كيد الشياطين عن طريق الممسوسين، وذلك حت إذا ابتعث اله إليم الإمام
المهدي المنتظَر الحق من ربم فتقولون: "إنما هو كمثل الذين سبقوه بادعاء شخصية الإمام المهدي"! ومن
ثم لا تسمحون لأنفسم حت التدبر والتفر ف سلطان علمه هل جاء بالحق أم كان من اللاعبين، إلا أولو
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الألباب منم.

من رب م، ولن يتّبع الحقمن رب المنتظَر الحق الشياطين عن صدِّكم عن المهدي رونجح بذلك م
العالمين إلا الذين يعقلون من السنّة والشيعة ومن جميع المذاهب والفرق الإسلامية وهم: الذين لم يحموا

عل الإمام ناصر محمد اليمان من قبل أن يسمعوا إل منطقه ويتدبروا سلطان علمه هل يقبله العقل
روا فروا وتفإذا تدب فعقولهم لم تذهب حت ونه إذا ذهب عقل الإمام ناصر محمد اليمانوالمنطق؛ ل
البيان الحق للقرآن العظيم اقشعرت له جلودهم و خشعت له قلوبهم فدمعت أعينهم مما عرفوا من البيان

الحق للقرآن العظيم؛ أولئك الذين هدى اله من عباده ف هذه الأمة رض اله عنهم وأرضاهم وأحبهم وقربهم
وشرح اله صدورهم؛ صفوة البشرية وخير البرية، فن منهم يا أيها الأمل الموعود ولا تتّبع الملل بل اتّبع

ملّة إبراهيم حنيفاً مسلماً ولا تن من المشركين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
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..أو موقعه فلا أبال موقع الحوار ف إل أحمد الحسن اليمان أدعو الإمام الشيطان ه أنّنأشهدُ ال وإنّن

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله الأطهار وجميع
أنصار اله الواحد القهار عل مر الأجيال والعصور إل اليوم الآخر..

ويا بشير، يا من يحاج المهدي المنتظَر الذي يدعوكم إل الاحتام إل الذِّكر، فإن المهدي المنتظَر لا يفر
إلا بما يخالف لمحم الذِّكر، وذلك المعيار الحق لشف التحريف والتزييف سواء ف التوراة أو الإنجيل أو
السنة النّبوية، وبالنسبة للحديث الحق [يواط اسمه اسم] عن النّب أنّ الاسم محمد يواط ف اسم الإمام
المهدي ناصر محمد، فلو جاء هذا الحديث مخالفاً لآية محمة ف التاب لان ناصر محمد اليمان من
ه يا رجل، فهل تريدنال م القرآن العظيم، فاتقأشد النّاس كفراً بهذا الحديث لو كان قد جاء مخالفاً لمح
أن أكفر بأحاديث الحق عن محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؟ أفلا تعلم أنَّ الأحاديث الحق عن
النّب أنّها من عند اله كما هذا القرآن العظيم من عند اله؟ وإنّما نفر بما جاء مخالفاً لمحم كتاب اله

القرآن العظيم، وأما الحديث الذي لا يخالف محم التاب فحتماً لا تجده يختلف مع العقل والمنطق،
وأضرب لك عل ذلك مثلا. قال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [لولا أن أشق عل أمت لأمرتهم

بالسواك عند كل صلاة] صدق عليه الصلاة والسلام.

فهل تران سوف أقول إنّ هذا الحديث ما أنزل اله به من سلطان كونه ليس له برهانٌ ف القرآن؟ وأعوذُ باله
من الشيطان أن أكون من الجاهلين. بل أراه حديث حق عن النّب لا شك ولا ريب لونه يصدّقه العقل

ون في م القرآن العظيم سواءالمنتظَر بما يخالف لمح فر المهديه يا بشير، وإنما يال والمنطق. فاتق
التوراة أو الإنجيل أو السنة النّبوية، فما خطبم لا تفقهون قولا؟

وأما بالنسبة لأحمد الحسن اليمان فواله إنّه ليعلم نفسه بأنّه لمن الاذبين، ويعلم إنّه ول الشيطان الرجيم،
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ويعلم إنّه يريد أن يصدّ عن الصراط المستقيم، ويعلم إنّه من الذين يريدون أن يضلوا المسلمين ضلالا بعيداً
كونه من ذريات الذين قال اله عنهم: {ودت طَائفَةٌ من اهل الْتَابِ لَو يضلُّونَم وما يضلُّونَ ا انْفُسهم وما

يشْعرونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:69].

ألا واله الذي لا إله غيره إنّ أحمد الحسن اليمان يدعوكم إل الشرك باله بسبب تعظيم الأنبياء والأئمة
ملفون الاد الطاغوت اللاهوت هاروت وقبيله ماروت من الذين يحربه إنّه من عوأنتم لا تشعرون، ألا وال
عن مواضعه من الذين قال اله عنهم: {من الَّذِين هادوا يحرفُونَ الْلم عن مواضعه} صدق اله العظيم

[النساء:46].

فهو يريد أن يلخبط القرآن حت يوهم الذين لا يعلمون بأنّ القرآن العظيم غير محفوظ من التحريف وأنّ
الأئمة من يقومون بترتيبه، فانظروا لتغيير اللم ولخبطة القرآن وكأنّه يعيد ترتيب لفظه، قاتله اله! بل هو

محفوظٌ ومرتب وما زالت كلمةٌ واحدةٌ عن موضعها، ولن انظروا إل ترتيبه لآية الرس فخلط من سورة
:بما يل

إقتباس

ماهو سر آية الرس وهل لها علاقة وثيقة بالتوحيد والإمامة
إبراهيم رغيل

ج : بسم اله الرحمن الرحيم
والحمد له رب العالمين

وصل اله عل محمد وال محمد الأئمة والمهديين وسلم تسليما.

هذه ه آية الرس كما نزلت عل محمد (ص) (اله لا الَه ا هو الْح الْقَيوم لا تَأخذُه سنَةٌ ولا نَوم لَه ما ف السماواتِ وما
ف ارضِ وما بينَهما وما تَحت الثَّرى عالم الْغَيبِ والشَّهادة هو الرحمن الرحيم من ذَا الَّذِي يشْفَع عنْدَه ا بِاذْنه يعلَم ما
وها ومفْظُهح هودولا يو ضرااتِ واومالس هيسرك عسو ا شَاءبِما هلْمع نم ءَيطُونَ بِشحلا يو ما خَلْفَهمو دِيهِميا نيب

الْعل الْعظيم) (البقرة : 255).
وسرها أن فيها ذكر الحقيقة (هو) واللاهوت (اله) وباب اللاهوت (الرحمن الرحيم) وفيها بيان

أختلاف الحقيقة عن اللاهوت ف مقام المعرفة واتحادهما ف الحقيقة وبيان ان اللاهوت (اله) هو
تجل للحقيقة وصفة للحقيقة وبيان ان هذا التجل هو لحاجة الخلق له (فالقيوم لا يون حقيقة إلا بمن

يقوم عليه).
وفيها بيان ان الح الحقيق هو سبحانه ومن سواه حياتهم من حياته وقائمة بحياته.

.الشيطان أحمد الحسن اليمان تفسير وترتيب ول انته

ومن ثم نقول له: يا عدو اله أحمد الحسن اليمان ‐وليس يمان من اليمن بل هو عراق- لماذا تخلط ف اللفظ القرآن بين آية
الرس ف سورة البقرة مع آية ف سورة طه مع آية ف سورة الحشر؟ فهل تريد أن تُوهم المسلمين أنّ القرآن غير مرتب

وليس محفوظاً من التحريف؟ وكذبت يا عدو اله، بل آية الرس ف سورة البقرة كما ه ف كتاب اله القرآن العظيم بين
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يدي البشر نسخة واحدة ف العالمين. وقال اله تعال: {اله  الَه ا هو الْح الْقَيوم  تَاخُذُه سنَةٌ و نَوم لَه ما ف السمواتِ
عسو ا شَاءبِم ا هلْمع نم ءَيطُونَ بِشحي و ما خَلْفَهمو دِيهِميا نيا بم لَمعي هذْنبِا ا نْدَهع شْفَعذَا الَّذِي ي نضِ مرا ا فمو

كرسيه السماواتِ وارض و يىوده حفْظُهما وهو الْعل الْعظيم} صدق اله العظيم [البقرة:255].

بل إنّ أحمد الحسن اليمان من الذين يلحدون ف أسماء اله الحسن فيدخل فيها اسماً من أسماء الشيطان وهو الاسم
اللاهوت، فهو من أسماء الطاغوت، فمثله كمثل الاسم هاروت وقبيله ماروت وذرياتهم يأجوج ومأجوج. وقال اله تعال: {يا
بن آدم لا يفْتنَنَّم الشَّيطَانُ كما اخْرج ابويم من الْجنَّة ينزِعُ عنْهما لباسهما ليرِيهما سوآتهِما انَّه يراكم هو وقَبِيلُه من حيث لا

تَرونَهم انَّا جعلْنَا الشَّياطين اولياء للَّذِين لا يومنُونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:27].

ويا إخوان هل تعلمون الهدف الشيطان للإمام الشيطان أحمد الحسن اليمان من أنّه خلط من سورة طه وسورة الحشر
فأضافه إل آية الرس ف سورة البقرة؟ وذلك ليوهم أنصاره أنّ القرآن غير محفوظ من التحريف، وأنه صار ملخبطاً، وأنّ
الأئمة يقومون بترتيبه حين يبعثهم اله، وكأنه يوح إليهم بالقرآن من جديدٍ كما كان يوحيه إل محمدٍ رسول اله صل اله

عليه وآله وسلم، فانظروا إل قوله عن آية الرس فيقول إنه سوف يأت بها كما نزلت عل محمد ‐صل اله عليه وآله وسلم‐
فانظروا فتوى عدو اله بما يل مرة أخرى إذ يقول:

إقتباس

هذه ه آية الرس كما نزلت عل محمد (ص) (اله لا الَه ا هو الْح الْقَيوم لا تَأخذُه سنَةٌ ولا نَوم لَه ما ف السماواتِ وما
ف ارضِ وما بينَهما وما تَحت الثَّرى عالم الْغَيبِ والشَّهادة هو الرحمن الرحيم من ذَا الَّذِي يشْفَع عنْدَه ا بِاذْنه يعلَم ما
وها ومفْظُهح هودولا يو ضرااتِ واومالس هيسرك عسو ا شَاءبِما هلْمع نم ءَيطُونَ بِشحلا يو ما خَلْفَهمو دِيهِميا نيب

الْعل الْعظيم) (البقرة : 255).

فيا عجب الشديد من قوم لا يفرقون بين الحمير والبعير! لونهم لا يفرقون بين بيان المهدي المنتظَر الحق من ربهم للقرآن
بالقرآن وبين بيان المهديين الاذبين المفترين الذين استحوذت عليهم مسوس الشياطين كمثل الإمام الشيطان أحمد الحسن
اليمان من الذين يحرفون اللم عن مواضعه المقصودة حت ف اللفظ، ألا لعنة اله عليك يا أحمد الحسن اليمان أو لعنة اله

عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إن لم ين المهدي المنتظَر خليفة اله ف الأرض، فيف آس عل قوم مجرمين؟

وإن اشهدُ اله أنّ أدعو (الإمام الشيطان أحمد الحسن اليمان) إل الحوار ف موقع أو موقعه فلا أبال، وحين يراه أنصاره
يقوم بحذف بيان بسبب عدم إقامة الحجة فسوف يعلمون أنّه إمام شيطان وأنّه ليس اليمان، فيف يمان من العراق؟ بل
اليمان من اليمن يا عدو اله. فأجِب دعوة الحوار ف موقع العالم (موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان منتديات

البشرى الإسلامية)، أو اقبل الإمام المهدي ضيفاً للحوار ف موقعك، وإذا لم أخرس لسانك بسلطان العلم المحم من القرآن
نقذ أنصارك الذين تضلّهم عن الصراط المستقيم، وسلامفسوف ا لسانك بالحق أنصاري أن يتّبعوك، وإن أخرست العظيم فعل

عل المرسلين، والحمد ُله رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان ه؛ الإمام المهديخليفة ال
ــــــــــــــــــــــ
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

20 ‐ 05 ‐ 1432 هـ
24 ‐ 04 ‐ 2011 مـ

07:58 صـباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14196

ـــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي عل فضيلة الشيخ سليمان العلوان وطارق السويدان ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله الأطهار وجميع
أنصار اله الواحد القهار إل اليوم الآخر..

سلام اله عليم ورحمته وبركاته يا علماء المنابر ومنهم طارق السويدان وسليمان العلوان الذين أعرضوا
عن دعوة الاحتام إل القرآن بحجة أنّ ناصر محمد اليمان لم يجعل اسمه (محمد بن عبد اله) فيتّبع

ناصر محمد اليمان عليهم الإمام المهدي يرد الجبهة كما يزعمون، ثم الأنف أجل أهواءهم، أو إنّه ليس أقن
وأقول: يا فضيلة الشيخ سليمان العلوان ويا فضيلة الشيخ طارق السويدان، إنّ الإمام المهدي أدعوكم

للاحتام إل القرآن واحاجم بالعلم والسلطان وأنسف بعض ما بين أيديم من عقائدكم من افتراء
الشيطان عل لسان أوليائه الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر فبيتوا أحاديث مخالفةً لمحم الذكر

ومخالفةً للعقل والمنطق، ومن أصدق من اله قيلا! فاتّبعوا السبيل الحق من ربم ولا تتّبعوا السبيل الباطل
إنّ لم ناصح أمين ورحمةٌ للعالمين.

ويا فضيلة الشيخ طارق السويدان وسليمان العلوان، أجيبوا داع الاحتام إل القرآن وذودوا عن حياض
الدين بالعلم والسلطان فلل دعوى برهان، وبرهان الحق هو سلطان العلم الحق من الرحمن الذي لا يحتمل

الشك، تصديقاً لقول اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم انْ كنْتُم صادِقين} [البقرة:111].

وقال اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم ۖ هـٰذَا ذِكر من مع وذِكر من قَبل ۗ بل اكثَرهم  يعلَمونَ الْحق ۖ فَهم
معرِضونَ} صدق اله العظيم [الأنبياء:24].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14196
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14196
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وقال اله تعال: {قُل فَللَّـه الْحجةُ الْبالغَةُ ۖ فَلَو شَاء لَهدَاكم اجمعين ﴿١٤٩﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

:ه تعالقول ال تاب فم المح م؟ وسوف تجدون الجواب فه البالغة علية الحج فهل تعلمون ماه
نفَتَيطَائ َلع تَابْال نزِلا انَّمن تَقُولُوا اونَ ﴿١٥٥﴾ امحتُر مَّلاتَّقُوا لَعو وهكٌ فَاتَّبِعاربم لْنَاهنزا تَابـٰذَا كهو}
من قَبلنَا وان كنَّا عن دِراستهِم لَغَافلين ﴿١٥٦﴾ او تَقُولُوا لَو انَّا انزِل علَينَا الْتَاب لَنَّا اهدَىٰ منْهم ۚ فَقَدْ

زِي الَّذِيننَجا ۗ سنْهع دَفصو اتِ اللَّـهبِآي ذَّبن كمم ظْلَما نةٌ ۚ فَممحردًى وهو مبن رنَةٌ ميم بكاءج
يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُوا يصدِفُونَ ﴿١٥٧﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ومن خلال ذلك نعلم علم اليقين الحديث الحق عن محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم قال: [القُرآنُ
حجة لكَ او حجةٌ علَيكَ] صدق عليه الصلاة والسلام، بمعن أنّم لو اتّبعتم القرآن العظيم وتركتم ما يخالف
لمحم القرآن لان حجة لم بين يدي اله فيرحمم، تصديقاً لقول اله تعال: {وهـٰذَا كتَاب انزلْنَاه مباركٌ

فَاتَّبِعوه واتَّقُوا لَعلَّم تُرحمونَ ﴿١٥٥﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وإذا لم تتّبعوا ما جاء ف محم القرآن العظيم فسوف يون حتماً حجة عليم بين يدي اله فيعذّبم بناره،
تصديقاً لقول اله تعال: {تَلْفَح ۇجوههم النَّار وهم فيها كالحونَ ﴿١٠٤﴾ الَم تَن آيات تُتْلَ علَيم فَنتُم بِها
تُذِّبونَ ﴿١٠٥﴾ قَالُوا ربنَا غَلَبت علَينَا شقْوتُنَا وكنَّا قَوما ضالِّين ﴿١٠٦﴾ ربنَا اخْرِجنَا منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا

ظَالمونَ ﴿١٠٧﴾ قَال اخْسىوا فيها و تُلِّمونِ ﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].

{وهـٰذَا كتَاب انزلْنَاه مباركٌ فَاتَّبِعوه واتَّقُوا لَعلَّم تُرحمونَ ﴿١٥٥﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

{وهـٰذَا ذِكر مباركٌ انزلْنَاه ۚ افَانتُم لَه منرونَ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

{كتَاب انزلْنَاه الَيكَ مباركٌ لِّيدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [ص].

{انَّما تُنذِر من اتَّبع الذِّكر وخَش الرحمـٰن بِالْغَيبِ ۖ فَبشِّره بِمغْفرة واجرٍ كرِيم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم
[يس].

إذاً، الذكر الحيم حجة اله عل رسوله وعل المؤمنين وعل الناس أجمعين لو لم يتّبعوه، تصديقاً لقول
اله تعال: {وانَّه لَذِكر لَّكَ ولقَومكَ ۖ وسوف تُسالُونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [الزخرف]، فهو حبل اله
المتين فاعتصموا به واكفروا لما يخالف لمحمه ف التوراة أو الإنجيل أو ف أحاديث البيان ف السنة

النبوية فلا تفَرقوا فتتّبعوا السبل فتفرق بم عن سبيل الحق من ربم، تصديقاً لقول اله تعال: {واعتَصموا
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بِحبل اللَّـه جميعا و تَفَرقُوا} صدق اله العظيم [آل عمران:103].

كون القرآن العظيم هو النور المنَزل عل رسوله من اعتصم بمحمه وكفر بما يخالف لمحمه سواء يون
ف التوراة والإنجيل والسنة النبوية من الناس أجمعين فقد هدي إل صراط مستقيم لأنّه البرهان الحق من

ا النَّاسهيا اي} :ه تعالمه، تصديقاً لقول اله بالإيمان به والاعتصام بمحالناس أجمعين أمركم ال م إلرب
ملُهدْخيفَس وا بِهمتَصاعو نُوا بِاللَّـهآم ا الَّذِينمبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاا منُور ملَيلْنَا انزاو مبن رانٌ مهرم بكاءقَدْ ج
ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم [النساء]، فتذكروا قول اله
تعال: {فَاما الَّذِين آمنُواْ بِاله واعتَصمواْ بِه} صدق اله العظيم، وهذا يعن أنّ القرآن العظيم هو حبل اله

الذي أمركم بالاعتصام به ف محم التاب ف قوله تعال: {واعتَصموا بِحبل اللَّـه جميعا و تَفَرقُوا} صدق
اله العظيم.

ولربما يود أحد القرآنيين أن يقاطعن فيقول: "الحمد له فنحن القرآنيون الوحيدون المعتصمون بحبل اله
القرآن العظيم، فنحن الطائفة الناجية"، ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: بل
ضلَلْتم أنفسم ومن تبعم، فمن الذي أفتاكم أن تعتصموا بقرآنه فتتّبعوا المتشابه وتذروا بيانه ف السنة

ف نات سواءم آيات القرآن البيه (وحده) حين تجدون ما يخالف لمحتاب ال؟ بل الاعتصام بة الحقالنبوي
التوراة أو الإنجيل أو سنّة البيان النبوية؛ فاعتصموا بالقرآن، كون ما خالف لمحم القرآن فهو مفترى من

عند غير اله أفلا تتّقون؟

ولنّ الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم لم يجعلن اله من القرآنيين الذين يفسرون القرآن من عند
أنفسهم وأضاعوا فرضين من الصلاة وه من أركان الإسلام فمن هدمها هدم الدين، ولم يجعلن اله من
الشيعة الذين يتّبعون من القرآن ما وافق لرواياتهم وما خالفها تركوه وقالوا: {وما يعلَم تَاوِيلَه ا اله} [آل
نة والجماعة من الذين يتّبعون من القرآن ما وافق ما لديهم فه من أهل السال عمران:7]. ولم يجعلن

المهدي يرد ومن ثم .{هال ا وِيلَهتَا لَمعا يمو} م القرآن فيقولونالروايات أو الأحاديث وما يخالف فيها لمح
المنتظَر عل الشيعة الاثن عشر وعل أهل السنة والجماعة وأقول: {قَاتَلَهم اله انَّ يوفَونَ} [التوبة:30]،
فالشيعة والسنّة كلهم سنّيون معتصمون بالسنّة ويذرون محم القرآن وراء ظهورهم بحجة أنّه لا يعلم تأويله
بنسبة عشرة ف ه؛ بل فقط يقصد الآيات المتشابهات وهه إنّ القرآن لا يعلم بتأويله إلا اله، فلم يقل الإلا ال

م وعامة المسلمين كونهن أمنات لعالممات بيتاب محن 90% من آيات التاب، ولال المائة ف
التاب، فمن أعرض عما جاء ف آيات التاب المحمات واتّبع متشابه القرآن الذي لا يزال بحاجة للتأويل
اتمحم اتآي نْهم تَابْكَ اللَيع لنزالَّذِي ا وه} :ه تعالتصديقاً لقول ال ،قلبه زيغٌ عن الحق فقد غوى وف

غَاءتابو تْنَةالْف غَاءتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم ف ا الَّذِينمفَا ۖ اتتَشَابِهم خَراتَابِ وْال ما نه
تَاوِيله ۗ وما يعلَم تَاوِيلَه ا اللَّـه ۗ والراسخُونَ ف الْعلْم يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عندِ ربنَا ۗ وما يذَّكر ا اولُو
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الْبابِ ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ولنّ الإمام المهدي أدعوكم إل الاعتصام بآيات التاب المحمات هن أم التاب البينات لعالمم وعامة
ن فالبي قلبه زيغٌ عن الحق إلا من كان ف ا جاء فيهنلا يعرض عم مبين ذي لسانٍ عرب لالمسلمين ل
:ه تعالنات إلا الفاسقون، تصديقاً لقول التاب البيآيات ال ا جاء فه؛ بل لا يعرض عمم كتاب المح

{ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وما ينبغ للحق أن يتّبع أهواءكم فأنتظركم أن تَصطَفون المهدي المنتظَر؛ بل أقول كما أمر اله محمداً
ا الَّذِي لَهيعمج ملَيا اللَّـه ولسر ِّنا ا النَّاسهيا اي ه عليه وآله وسلم أن يقول للناس: {قُلال ه صلرسول ال

ملْكُ السماواتِ وارضِ ۖ  الَـٰه ا هو} صدق اله العظيم [الأعراف:158].

وكذلك الإمام المهدي المنتظَر يقول: يا معشر البشر إنّن المهدي المنتظَر خليفة اله عليم من ربم وما
كان لم الخيرة أن تصطفوا المهدي المنتظَر خليفة اله من دونه، تصديقاً لقول اله تعال: {وربكَ يخْلُق ما

يشَاء ويخْتَار ۗ ما كانَ لَهم الْخيرةُ ۚ سبحانَ اللَّـه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿٦٨﴾} صدق اله العظيم
[القصص].

وما ينبغ للمهدي المنتظَر أن يبتعثه اله متّبعاً لأهوائم يا من فرقتم دينم شيعاً، فلست منم ف شء لا
نَّ الَّذِينا} :ه تعاله عليه وآله وسلم، تصديقاً لقول الال ه صلالمنتظَر ولا جدّه محمد رسول ال المهدي
فَرقُوا دِينَهم وكانُوا شيعا لَّست منْهم ف شَء ۚ انَّما امرهم الَ اللَّـه ثُم ينَبىهم بِما كانُوا يفْعلُونَ ﴿١٥٩﴾}

صدق اله العظيم [الأنعام].

﴾٣١﴿ ينشْرِكالْم نونُوا مَت و} :ه تعاليعاً وأحزاباً، تصديقاً لقول الم شقوا دينه أن تُفرم الأولم ينه
من الَّذِين فَرقُوا دِينَهم وكانُوا شيعا ۖكل حزبٍ بِما لَدَيهِم فَرِحونَ ﴿٣٢﴾} [الروم].

{و تَونُوا كالَّذِين تَفَرقُوا واخْتَلَفُوا من بعدِ ما جاءهم الْبينَات ۚ واولَـٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق
اله العظيم [آل عمران].

فيا عجب الشديد! فهل تنتظرون المهدي المنتظَر يبعثه من الشيعة الاثن عشر فيدعون الناس إل اتِّباع
نة والجماعة فيدعون الناس إله من أهل السالمنتظَر يبعثه ال عشر، أم تنتظرون المهدي الشيعة الاثن

المنتظَر إلا ضلالا من الفرق الأخرى؟ إذاً فلن يزيدكم المهدي أو أحد المذاهب الأربعة أو أي نالمذهب الس
إل ضلالم لو يتّبع الحق أهواءكم.
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ولنّ المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين أعلن الفر بالتعددية
المذهبية ف دين اله، وأدعو البشر جميعاً إل اتِّباع القرآن العظيم والتوراة والإنجيل والسنة النبوية إلا ما
يخالف لمحم القرآن العظيم ف التوراة أو الإنجيل أو السنة النبوية، فإنّ أشهدكم وأشهدُ اله وكف باله

شهيداً أنّن المهدي المنتظَر من أشدّ الناس كفراً بما يخالف لمحم الذِّكر القرآن العظيم ف جميع مؤلفات
البشر حت ولو اجتمع عل روايته الجن والإنس فسوف أسحق الباطل بنعل قدم ولا أبال وأعتصم بحبل

اله القرآن العظيم.

ويا علماء أمة الإسلام ويا سليمان العلوان ويا طارق السويدان، اتّقوا اله واتَّبعوا كتاب اله وسنَّة رسوله
:أراك تقول فينا ما يل ويا طارق السويدان إن ،الحق

إقتباس

نقطة هامة طرحها فضيلة الشيخ سليمان العلوان أيده اله.. وه أن المهدي لايدعو إل نفسه ولا ينادي
إل البيعة وإنما يبايعه الناس وهو كاره.. وما يحدث مع اليمان معاكس للحقيقة الت استندت إليها السنة

ف هذا الحديث. حيث أن اليمان يدعو إل نفسه ظاهراً وينادي بالبيعة ! ورد ف السنة: تطابق اسم
ذاب فال ه.. وهذا ما خالفه اليمانمحمد عليه الصلاة وسلم: محمد بن عبدال المهدي مع اسم النب

دعوته هذه كما أوضح فضيلة الشيخ سليمان وفقه اله.. لا تنطبق عليه صفات الخلقه الواردة ف الحديث
أجل الجبهة أقن الأنف.. وف هذا مخالفة صريحة لمعتقدات أهل السنة والجماعة. ظهوره ف مة

لن يقدم للمحاولة بالظهور ف ة واليمانم لم يظهر ف ذلك (وهو كاره) واليمان ويبايعه الناس عل
مفَحبعد كل هذا ا ة لأنّه سيدرك عواقبها إن فعلها.. وهذا انتقاض آخر لدعوته.. نصيحة طيبة لليمانم

الْجاهلية يبغُونَ ومن احسن من اله حماً لِّقَوم يوقنُونَ

انته الاقتباس من رد الدكتور طارق السويدان وسليمان العلوان.

ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا عجب يا فضيلة الشيخ طارق الذي نطق بالحق ف آخر بيانه
فقال: {افَحم الْجاهلية يبغُونَ ۚ ومن احسن من اللَّـه حما لِّقَوم يوقنُونَ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [المائدة]، ومن ثم يعرض
د. طارق سويدان عن الاحتام إل حم اله ف القرآن العظيم فيما كانوا فيه يختلفون فيحاجن بروايات تخالف القرآن العظيم

:وتخالف العقل والمنطق كمثل قولهم بما يل

إقتباس

نقطة هامة طرحها فضيلة الشيخ سليمان العلوان أيده اله.. وه أن المهدي لايدعو إل نفسه ولا ينادي
إل البيعة وإنما يبايعه الناس وهو كاره.. وما يحدث مع اليمان معاكس للحقيقة الت استندت إليها

السنة.
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ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر وأقول: نعم إنّ الحق والباطل متعاكسان ونقيضان لا يتّفقان، فأنتم حسب عقيدتم أنّم أنتم
من يصطف المهدي المنتظَر ف قدره المقدور إذا حضر! قلتم له إنّك أنت المهدي المنتظَر فتجبرونه عل البيعة وهو صاغر،
ه المسيح عيسه الإمام لرسول اله الذي جعله الالمنتظَر خليفة ال م أنّ هذا هو المهديدريوالسؤال الذي يطرح نفسه: فما ي
ابن مريم عليهما الصلاة والسلام؟ فهل متوب عل جبينه أنّه المهدي المنتظر؟ فما يدريم بشخصيته وصورته، فهل لديم

صورة له 4×6؟ ما لم كيف تحمون؟ فما يدريم أنّه المهدي المنتظَر اصطفاه اله خليفته عل العالمين، فهل لم الخيرة من
شَاءا يم خْلُقكَ يبرو} :ه تعالقول ال الأرض ف اصطفاء خليفته ف ه فم كتاب اللمح ن معتقدكم مخالفالأمر؟ ول

ويخْتَار ۗ ما كانَ لَهم الْخيرةُ ۚ سبحانَ اللَّـه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿٦٨﴾} صدق اله العظيم [القصص].

فهل أنتم أعلم من اله حت تختاروا المهدي المنتظَر خليفة اله من بين البشر ف قدره المقدور ف التاب المسطور أم إنّم لا
تعلمون لماذا قال اله تعال لملائته المقربون: {انبِىون بِاسماء هـٰوء ان كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:31]؟ وذلك
لأنّهم تجاوزوا حدودهم فيما ليس لهم الخيرة فيه ف اختيار خليفة اله وهم ليسوا بأعلم من ربهم حت يقولوا: {قَالُوا اتَجعل فيها

من يفْسدُ فيها ويسفكُ الدِّماء ونَحن نُسبح بِحمدِكَ ونُقَدِّس لَكَ ۖ قَال انِّ اعلَم ما  تَعلَمونَ} صدق اله العظيم [البقرة:30].

ويقصد اله ف رده عل ملائته {قَال انِّ اعلَم ما لا تَعلَمونَ} أي إنّهم ليسوا بأعلم من اله حت يون لهم الحق ف اختيار
ته معه فه آدم وذريحين خلق ال ته ولم يبدِه لهم إلنفسه من ملائ ه ما صار فوكتم ال ،خليفته من دونه سبحانه وتعال

الأرض من أولهم إل ه فه خليفته آدم جميع أسماء خلفاء العلّم ال ية آدم، ومن ثمظهره فأنطقهم وأخذ الميثاق من ذر
خاتمهم المهدي المنتظَر، ومن ثم عرضهم عل ملائته من بعد أن أخذ الميثاق منهم، وقال اله تعال: {وعلَّم آدم اسماء كلَّها
ثُم عرضهم علَ الْمَئة فَقَال انبِىون بِاسماء هـٰوء ان كنتُم صادِقين ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [البقرة]؛ ويقصد إن كنتم

صادقين أنّّم أعلم من اله حت يون لم حق الاختيار لخليفة اله من دونه، ومن ثم علم الملائة أنّهم تجاوزوا بما لا يحق لهم
وأخطأوا ف حق ربهم وعلموا ذلك من خلال قول اله لهم: {انبِىون بِاسماء هـٰوء ان كنتُم صادِقين} فأدركوا ما يقصده اله
اصطفاء خليفته ف م الخيرة فون لي ه حتم أعلم من الّأي إن كنتم صادقين أن {ينادِقص نتُمن كا} :بقوله لهم تعال

الأرض، ولذلك: {قَالُوا سبحانَكَ  علْم لَنَا ا ما علَّمتَنَا ۖ انَّكَ انت الْعليم الْحيم ﴿٣٢﴾} [البقرة].

ومن ثم أراد اله أن يعلمهم ببرهان خليفة الرحمن أنّه سوف يزيده عليهم بسطةً ف العلم فيعلّمهم ما لم يونوا يعلمون: {قَال يا
نتُما كمدُونَ وا تُبم لَمعاضِ ورااتِ واومالس بغَي لَمعا ِّنا مَّقُل لا لَما قَال هِمائمسم بِاهانبا افَلَم ۖ هِمائمسم بِاهنبِىا مآد

تَتُمونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

حت إذا أقام خليفة اله آدم البرهان أنّ اله زاده عل ملائة الرحمن بسطةً ف العلم فمن ثم أمر اله ملائته بالسجود لآدم،
وقال اله تعال: {قَال يا آدم انبِىهم بِاسمائهِم فَلَما انباهم بِاسمائهِم قَال الَم اقُل لَّم انِّ اعلَم غَيب السماواتِ وارضِ واعلَم ما
{﴾٣٤﴿ رِينافْال نانَ مكو ربَتاسو با يسلبا دُوا اجفَس مد دُواجاس ةئَلْمذْ قُلْنَا لاونَ ﴿٣٣﴾ وتُمَت نتُما كمدُونَ وتُب

صدق اله العظيم [البقرة].

وبرغم أنّ اله سبق وأن أعلم ملائته أنّه سوف يخلق بشراً ليون خليفته ف الأرض ولنّه لم يأمر ملائته بالسجود له إلا بعد
أن أثبت آدم بالبرهان المبين أنّ اله الذي اصطفاه قد زاده بسطةً ف العلم عليهم جميعاً فعلَّمهم بما لم يونوا يعلمون، وكذلك

ه إماماً لبنمن الأنبياء أو من الصالحين كمثل طالوت الذي جعله ال ه للناس إماماً سواءالعلم هو البرهان لمن جعله ال
توي لَمو نْهلْكِ مبِالْم قحا ننَحنَا ولَيلْكُ عالْم ونُ لَهي َّنا ۚ قَالُوا الم طَالُوت مَل ثعقَدْ ب نَّ اللَّـها مهنَبِي ملَه قَالإسرائيل: {و
يملع عاسو اللَّـهو ۚ شَاءن يم هْلم توي اللَّـهو ۖ مالْجِسو لْمالْع طَةً فسب هزَادو ملَيع طَفَاهاص نَّ اللَّـها الِ ۚ قَالالْم نةً معس
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﴿٢٤٧﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

عاسو اللَّـهو ۚ شَاءن يم هْلم توي اللَّـهو ۖ مالْجِسو لْمالْع طَةً فسب هزَادو ملَيع طَفَاهاص نَّ اللَّـها قَال} :بالحق فانظروا للرد
انَ اللَّـهحبةُ ۚ سريالْخ مانَ لَها كم ۗ خْتَاريو شَاءا يم خْلُقكَ يبرو} :ه تعاله العظيم، فذلك تصديقاً لقول الصدق ال {يملع

وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿٦٨﴾} صدق اله العظيم [القصص].

فاتّقوا اله عباد اله، وأقسم باله الواحد القهار إنّ المهدي المنتظَر الحق من ربم وإنّ كوكب العذاب
سوف يمر عل مقربة من أرض البشر ثم يسبق الليل النهار، فما خطبم معرضون عن البيان الحق للذِّكر

حجة اله ورسوله والمهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان؟

يرد ثم ،[واسم أبيه اسم أب اسمه اسم يواط] :م يا فضيلة الشيخ طارق بالحديث المدرجتا حجوأم
عليم الإمام المهدي ناصر محمد وأقول: يا فضيلة الشيخين المحترمين طارق السويدان وسليمان العلوان
إنّما لتعلمان أنّ الشيعة والسنّة قد اختلفوا ف هذا الحديث اختلافاً كبيراً ف جزء منه وهو [واسم أبيه اسم

أب]! ولنّهم اتّفقوا عل الحق فيه وهو [يواط اسمه اسم]، ومن ثم اتفقوا عل الباطل أنّ اسم الإمام
المهدي (محمد) بحجة أنّ التواطؤ يعن التطابق.

ومن ثم يحم بينم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول جميعم سنّة وشيعةً لستم عل شء ف الاسم
(محمد) إلا أن تجدوا لغةً وشرعاً أنّ التواطؤ يعن التطابق، ولنّ أتحداكم أن تثبتوا لغةً وشرعاً أنّ التواطؤ
تعن لغةً وشرعاً التطابق، فإن أبيتم فسوف أقول لم هل يصح أن نقول: تطابق طارق السويدان وسليمان

العلوان عل الباطل ف الفتوى ف شأن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان؟ ونعلم بجوابم فسوف تقولون:
كلا لا يصح أن نقول: تطابق طارق السويدان وسليمان العلوان عل الباطل ف الفتوى ف شأن الإمام

المهدي ناصر محمد اليمان، بل الصحيح أن نقول: تواطأ طارق السويدان وسليمان العلوان عل الباطل
ف الفتوى ف شأن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وكذلك يصح أن نقول: توافق طارق السويدان

.شأن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الفتوى ف الباطل ف وسليمان العلوان عل

ومن ثم نقول لم: أفلا ترون أنّ التواطؤ لا يقصد به التطابق؟ بل التواطؤ يقصد به التوافق، إذاً يا قوم إنّ
الحديث الحق [يواط اسمه اسم]؛ يقصد به أنّ الاسم (محمد) يوافق ف اسم الإمام المهدي (ناصر
محمد). ولن وبسبب اتِّباعم الظن أنّ التواطؤ يقصد به التطابق ضلَلْتم عن الاسم جميعاً، أم إنّم لا
اسم اسم الإمام المهدي (ناصر محمد)؟ وجاء موضع التوافق ف تجدون أنّ الاسم (محمد) يوافق ف

للاسم (محمد) ف اسم أب ليحمل اسم خبري وراية أمري كون المهدي المنتظَر لم يبتعثه اله رسولا جديداً
ولا نبياً؛ بل جعل اله خبري ف اسم (ناصر محمد) فابتعثن اله نصرةً لما جاءكم به محمد رسول اله
صل اله عليه وآله وسلم ولذلك نحاج البشر بما كان يحاجهم به محمد رسول اله صل اله عليه وآله
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وسلم بالقرآن العظيم، تصديقاً لقول اله تعال: {وانْ اتْلُو الْقُرآنَ ۖ فَمن اهتَدَىٰ فَانَّما يهتَدِي لنَفْسه ۖ ومن
ضل فَقُل انَّما انَا من الْمنذِرِين ﴿٩٢﴾ وقُل الْحمدُ للَّـه سيرِيم آياته فَتَعرِفُونَها ۚ وما ربكَ بِغَافل عما تَعملُونَ

﴿٩٣﴾} صدق اله العظيم [النمل].

ويا فضيلة الشيخ المحترم سليمان العلوان ويا فضيلة الشيخ المحترم طارق السويدان، إنّن الإمام المهدي
أدعوكم إل الاحتام إل القرآن رسالة اله إل الإنس والجان المحفوظ من التحريف عبر العصور وأجيال

البشر حجة اله عل البشر إل يوم يقوم الناس له الواحد القهار. وأنتم الآن ف عصر الحوار من قبل
الظهور، وعصر الحوار من قبل الظهور ما بين سبع إل تسع ثم يظهرن اله عل كافة البشر ف ليلة وهم
صاغرون بعذاب الوكب العاشر تبلغ من هوله القلوب الحناجر ويبيض من هوله الشعر يا معرضين عن
الاحتام إل الذّكر من كافة البشر، فاتّقوا اله الواحد القهار من قبل أن يسبق الليل النهار ليلة مرور ما
تسمونه بالوكب العاشر، فهل من مدّكر بما حصل للفار المعرضين عن الذِّكر من قبلم أفلا تعقلون؟

فواله لا أبالغ لم بغير الحق بالنثر بل نحاجم بالبيان الحق للذِّكر، فهل من مدّكر؟

وإنّ المهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان أدعو فضيلة الشيخ سليمان العلوان وفضيلة الشيخ طارق
السويدان للحضور للحوار ال طاولة الحوار ف عصر الحوار من قبل الظهور موقع الإمام المهدي ناصر

محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية، بل وجب عليم أن تلبوا دعوة الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان للحوار ف موقعه الحر سواء أكون المهدي المنتظَر أو كذَّاباً أشراً كونه يلزمم الذود عن حياض

ضلالٍ مبين المسلمين عن دينهم إن كنتم ترونه عل لا يضل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الدين حت
{قُل هاتُوا برهانَم انْ كنتُم صادِقين} [البقرة:111]، فإن تم حضوركم وأقمتم الحجة عل الإمام ناصر محمد
اليمان ولو ف مسألة واحدة فقط من القرآن فعل جميع أنصار المهدي المنتظَر ف كافة الأقطار التراجع
عن اتّباع ناصر محمد اليمان، وإن قام الإمام ناصر محمد اليمان بحذف شء من بياناتم بعد أن أقمتم
الحجة علينا فذلك عل جميع أنصاري التراجع عن اتّباع. وأما إن جعلتم بين خيارين اثنين إما أن

تتّبعوا الحق من ربم أو تعرضوا عن حم اله ف آيات كتابه البينات وكأنّم لم تسمعوها، فالحم له خير
الفاصلين. وإن قلتم لن نجيب الدعوة لحواره حت لا نساعد ف إشهاره فأقول لم فتلك الحمة الغبية كانت
سبباً ف ظهور فرقٍ مرقت من الدين كما يمرق السهم من القوس فأفتاهم أئمتهم الباطلون بقتل المسلمين
لا نساعد ف م الخبيثة (لن نجيب الدعوة لحواره حتمتم اليوم بسبب حوالجهاد ضدهم كما يفعلون ب
إشهاره) ولنّهم يشتهرون رغم أنوفم شئتم أم أبيتم فيتّبعونهم الذين لا يعقلون من الأنعام من البشر الت لا

تتفر بالعقول. ولن الإمام المهدي كذلك صار مشهوراً ف الإنترنت العالمية شئتم أم أبيتم، فإذا كنتم
ترونَن عل ضلالٍ مبين فليس الحل أن تعرضوا عن دعوة الحوار؛ بل سوف أفتيم بالحق أنّ عليم أن

تشهروا للناس أنّ ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ مبين حت لا يتّبعه أحدٌ من المسلمين ولنّم لا
تستطيعون بالقول فقط! فلن يصدقم إلا الذين لا يعقلون؛ بل الذين يعقلون سوف يقولون: "هيهات هيهات بل
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أقيموا عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الحجة بالعلم والسلطان من محم القرآن إن كنتم صادقين
رـٰذَا ذِكه ۖ مَانهراتُوا به قُل} :ه تعالم، تصديقاً لقول الوبين م البرهان بينفذل ."ضلالٍ مبين أنّه عل
من مع وذِكر من قَبل ۗ بل اكثَرهم  يعلَمونَ الْحق ۖ فَهم معرِضونَ} صدق اله العظيم [الأنبياء:24].

وأنصحم يا طارق وسليمان يا من يصدان عن الدعوة للاحتام للقرآن أن تتذكرا من الآن ما سوف تجيبان
الرحمن يوم تُسألان عن سبب عدم إجابة دعوة الاحتام إل القرآن واتِّباعه، فهل سوف تقنعان الرحمن

بقولم أننا لم نستجب لدعوة الاحتام إل اله واتّباع القرآن كون ناصر محمد اليمان ليس أجل الجبهة
أقن الأنف! ما لم كيف تحمان؟ وما ذلك حجة اله عليم لو لم تتّبعوا المهدي المنتظَر الحق من ربم؛ بل

حجة اله عليم لو تعرضون عن دعوة الاحتام إل القرآن واتّباعه فمن يجِركم من عذاب أليم، أما هل
المهدي المنتظَر هو ناصر محمد اليمان أم مجدّد للدين أم كذاب أشر؟ فأقول لم إن كنت كاذباً ولست

المهدي المنتظَر فعل كذب وما عليم من ذنب شء، وإن كنت صادقاً فمن يجِركم من عذاب اله يا معشر
المعرضين عن الاحتام إل القرآن فيما كنتم فيه تختلفون، فهل اتَّبعتم ملّة الذين من قبلم الذين فرقوا
دينهم شيعاً وكل حزبٍ بما لديهم فرحون ومن ثم أنزل اله القرآن العظيم ليحم بينهم فيما كانوا فيه

يختلفون، تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ هـٰذَا الْقُرآنَ يقُص علَ بن اسرائيل اكثَر الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ
﴿٧٦﴾ وانَّه لَهدًى ورحمةٌ لِّلْمومنين ﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم [النمل].

ومن ثم دعاهم محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم للاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم فأعرض
نا ميبوتُوا نَصا الَّذِين َلا تَر لَما} :ه تعالتاب، وقال المن أهل ال ه فريقكتاب ال ام إلعن دعوة الاحت
الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ اللَّـه ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم

[آل عمران].

فهل اتَّبعتم ملّتهم ولذلك أعرضتم عن دعوة الاحتام إل كتاب اله يا علماء المسلمين أم إنّ سبب
المنتظَر يدعو المسلمين والنصارى واليهود إل م تنتظرون المهديّنّة هو أنم يا معشر الشيعة والسإعراض
الاحتام إل كتاب بحار الأنوار أو كتاب البخاري ومسلم ويعرض عن الذِّكر؟ ثم يرد عليم المهدي المنتظَر
وأقول: ألم تسألوا أنفسم لماذا لم يدعُ محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم أهل التاب إل الاحتام
إل كتاب التوراة أو الإنجيل بل دعاهم للاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم؟ لأنّ ليس فيه أي تحريف أو
تزييف كما تم تحريف التوراة والإنجيل، فالتوراة والإنجيل بهما تزييف كثير مفترى من عند غير اله، وقال
وقُولُونَ هيتَابِ وْال نم وا همتَابِ وْال نم وهبستَحتَابِ لْم بِالنَتَهلْسلْۇونَ الَفَرِيقًا ي منْهنَّ ماو} :ه تعالال
من عندِ اللَّـه وما هو من عندِ اللَّـه ويقُولُونَ علَ اللَّـه الْذِب وهم يعلَمونَ ﴿٧٨﴾} صدق اله العظيم [آل

عمران].
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ولذلك لم يدعهم محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم للاحتام إل التوراة والإنجيل؛ بل إل القرآن
العظيم، تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ هـٰذَا الْقُرآنَ يقُص علَ بن اسرائيل اكثَر الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ ﴿٧٦﴾

وانَّه لَهدًى ورحمةٌ لِّلْمومنين ﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم [النمل]، ولن ما أنتم عليه الآن ف عصر بعث
المهدي المنتظَر هو ما كان عليه فريق ف عهد محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ولذلك أعرضتم
منَهيب محيل تَابِ اللَّـهك َلنَ اودْعتَابِ يْال نا ميبوتُوا نَصا الَّذِين َلا تَر لَما} :ه تعالكما أعرضوا، وقال ال

ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم.

م الحقيها بالقَسزكم النّتيجة ومن الآن ومأن يعلن ل ن اسمحوا للإمام المهدي ناصر محمد اليمانول
وأقول: أقسم باله العظيم من يحي العظام وه رميم لئن أجبتم دعوة الاحتام إل القرآن العظيم فإنّم لا
تستطيعون أن تهيمنوا عل الإمام المهدي ف مسألة واحدة من القرآن العظيم، ولم نقل بعد إلا شيئاً يسيراً
ولا نزال ندّخر سلطان العلم الأكثر لعلماء الأمة، فما خطبهم عن التذكرة معرضون، وما غرهم ف الحق من
ربهم؟ وإنّما ابتعثن اله لنعيدهم والعالمين إل منهاج النبوة الأول كتاب اله وسنّة رسوله الحق وما بعد

الحق إلا الضلال.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

_______________
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- 3 -
الإمام ناصر محمد اليمان

21 ‐ 05 ‐ 1432 هـ
25 ‐ 04 ‐2011 مـ

07:06 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14250

ـــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عل فضيلت الشيخين سليمان العلوان وطارق السويدان ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله الاطهار وجميع
أنصار اله الواحد القهار ف كل زمانٍ ومانٍ إل اليوم الآخر، سلام اله عليم أحبت الأنصار السابقين

الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، فصبر جميل فلا تأخذكم الغيرة بالحق عل الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان فتشتمون من شتمنا وأفت ف شأن الإمام ناصر محمد اليمان من قبل الحوار.

ويا فضيلة الشيخ طارق السويدان ويا فضيلة الشيخ سليمان العلوان، سلام اله عليم ورحمته وبركاته،
وأنا الإمام المهدي أصلّ عليم وأسلّم تسليماً أن يهديم اله إل الصراط المستقيم وجميع المسلمين

الذي لا يغن [الأعراف:105]، وليس بالظن {قالْح ا اللَّـه َلع قُولا  نا َلع يققح} ،م بالحقر قلوبفيبص
من الحق شيئاً.

ألا واله ما اخترت أن تون طاولة الحوار بين وبينم ف عصر الحوار من قبل الظهور الإنترنت العالمية
من ذات نفس بل بأمرٍ من اله، وذلك أمر يخصن تنفيذه وف ذلك حمةٌ بالغةٌ كونما يا فضيلة الشيخ

كون الحوار ف ره وترتيبه للمنطق الحقشا فطارق وسليمان لا تستطيعان أن تُقاطعا الإمام المهدي فتشو
عصر الحوار من قبل الظهور هو بالقلم الصامت ولذلك لا تستطيعون أن تقاطعوا كلام؛ بل ليس أمامم إلا
أن تتدبروا منطق وسلطان علم من أول البيان إل آخرة لأنّ الحوار متوب وليس كلاماً متبادلا باللسان،

ألا واله لو يظهر لم المهدي المنتظَر عل إحدى القنوات الفضائية لحوار علماء الأمة لان الحوار أشدّ
ضجةً من الاتجاه المعاكس ف قناة الجزيرة كون الإمام المهدي سوف ينسف عقائدَ لدى كثيرٍ من المسلمين
مخالفةً لمحم كتاب اله القرآن العظيم، وبما أنّها عقائد اختلطت بدمائم وأنفسم فلا تستطيعون الصبر
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والانتظار حت يمل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ما لديه من سلطان العلم؛ بل سوف يون الحوار
مثله كمثل الاتجاه المعاكس فتقاطعونَن بين اللحظة والأخرى فتشوشون فري وترتيب البرهان الذي أرتبه

شيئاً فشيئاً كالبناء المحم الذي اسس عل تقوى من اله، فاتّقوا اله أحبت ف اله، وما كان للإمام
م الخيرة من الأمر؛ بل أنطق بالبيان الحقالمنتظَر أن يتّبع أهواءكم حسب اختياركم فليس ل المهدي

للقرآن، فمن اهتدى فلنفسه ومن ضل فعليها وما أنا عليم بوكيل.

ويا علماء الأمة وخطباء المنابر ومفت الديار استجيبوا لدعوة الحوار للمهدي المنتظَر ف عصر الحوار من
قبل الظهور عبر طاولة الحوار العالمية (موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان منتديات البشرى

الإسلامية) حت يتبين لم شأن ناصر محمد اليمان هل هو المهدي المنتظَر أم كذاب أشر؟ فإن تبين لعلماء
المسلمين أنّ ناصر محمد اليمان هو حقاً المهدي المنتظَر لا شك ولاريب، فمن بعد التصديق يظهر لم

.المنتظَر عند البيت العتيق للبيعة العامة والولاء بالحق المهدي

ويا أحبت ف اله ليس من العقل والمنطق أن يظهر لم المهدي المنتظَر عند البيت العتيق للبيعة من قبل
م المهدييظهر ل الحوار من قبل الظهور ومن بعد التصديق بالحق الحوار؛ بل العقل والمنطق هو أن يتم

المنتظَر عند البيت العتيق أفلا تتفرون؟

ويا أحبت ف اله فضيلة الشيخ سليمان العلوان وكذلك فضيلة الشيخ طارق محمد السويدان، فما دام اله
لضلا ي م الذود عن حياض الدين حتفوجب علي شأن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أظهركم عل

ه المستعان يا أخوال ،باطل أدعو إل أحداً من المسلمين إن كنتم ترونن الإمام ناصر محمد اليمان
:بما يل ريم الفاضل فضيلة الشيخ سليمان العلوان بقولك عن الإمام المهدي ناصر محمد اليمانال

يرد كذاباً أشر وليس المهدي المنتظر. ومن ثم أنّك ترى ناصر محمد اليمان (وحاشاه من الصدق). بمعن
عليك ناصر محمد اليمان وأقول: لك الحق أن تتوقع أنّ ناصر محمد اليمان إما أن يون من الصادقين
وإما أن يون من الاذبين ومن ثم تُنظر الحم علينا إل ما بعد الحوار، ولا يحق لك أن تحم عل الإمام

عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يرد (أنه كذاب وحاشاه من الصدق)! ومن ثم :ناصر محمد اليمان
وأقول: رجوت من اله أن يغفر لحبيب ف اله فضيلة الشيخ المحترم سليمان العلوان وكذلك أخيه طارق

محمد السويدان وكافة علماء المسلمين وأمتهم وأقول:
الإمام المهدي ّهم، ولو علموا علم اليقين إنمن رب الإمام المهدي الحق ّاللهم اغفر لهم فإنهم لا يعلمون إن
المنتظَر لاشتاقوا إل لقائ فيضمون إل صدورهم شغفاً وحباً ف اله ويشروا فضل اله عليهم أن بعث

الإمام المهدي المنتظَر ف أمتهم وجيلهم ثم يونوا من الشاكرين.

ويا أحبت ف اله اشهدُ اله والأنصار السابقين الأخيار وكف باله شهيداً أنّ لا أحصر الحوار ف موقع
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الإمام المهدي ناصر محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية؛ بل أعلن الاستعداد للحضور إل موقع
فضيلة الشيخ سليمان العلوان أو موقع فضيلة الشيخ طارق محمد السويدان وأنا واثق فيهما الثقة التامة أنّ

الحقوق لديهم محفوظةٌ، ولذلك لا أخش من التزييف والتحريف من قبلهم ف بيانات الإمام ناصر محمد
اليمان لديهم بل أمنحهم الثقة التامة كونهم ليسوا من الجاهلين فلهم الحق ف الاختيار ف أمرين أن يون

الحوار إما بموقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية وحقوقهم محفوظةٌ وكفيلهم
اله عل ذلك، وإذا لم يثقوا ف الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فأقول لا تثريب عليم ولا حرج كونم لا
تعلمون أنّن المهدي المنتظَر الحق من ربم خليفة اله عل العالمين؛ بل سوف يتواضع الإمام ناصر محمد

اليمان فسوف يحضر هو لديم ف الموقع الذي تختارون أن يون طاولة الحوار العالمية بين علماء
المسلمين والنصارى واليهود لحوار المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور وكل منّا ف داره

(رايق) عل أحسن حالٍ يتب رده من غير مقاطعة ولا تشويشٍ بل هدوء وسينة وطمأنينة، فتلك نعمةٌ من
اله فاستخدموها لبيان نور اله لهدى البشر وتعليمهم البيان الحق للذكر يا شباب المسلمين المثقفين وليس

لنشر الفحشاء والمنر كما يفعل المجرمون، فاتقوا اله واشروا نعمته عليم يزِدكم.

ويا أحبت ف اله طارق السويدان وسليمان العلوان وكافة علماء المسلمين، واله الذي لا إله غيره إن كان
ناصر محمد اليمان هو حقًا المهدي المنتظَر فإنّ جميع علماء المسلمين والنصارى واليهود لا يستطيعون

أن يهيمنوا عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ولو ف مسألة واحدة ولو اجتمعوا له، وليس للإمام
المهدي ناصر محمد اليمان غير شرط واحدٍ أن يرضوا باله حماً بينهم فيما كانوا فيه يختلفون ف الدين:
{وما اخْتَلَفْتُم فيه من شَء فَحمه الَ اللَّـه ۚ ذَٰلم اللَّـه رب علَيه تَوكلْت والَيه انيب ﴿١٠﴾} صدق اله

العظيم [الشورى].

تَغبا اللَّـه رفَغَيا} :ه تعالفيما كنتم فيه تختلفون، تصديقاً لقول ال م بالحقماً بينه حبغير ال ولن أرض
حما وهو الَّذِي انزل الَيم الْتَاب مفَصً} صدق اله العظيم [الأنعام:114].

ويا علماء المسلمين والنصارى واليهود، واله لا استطيع إقناعم والهيمنة عليم بالحق من رب العالمين
حت تستجيبوا لدعوة الاحتام إل اله وما عل الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان إلا أن يستنبط
لم حم اله من محم كتابه فيما كنتم فيه تختلفون وإن لم أجد فمن سنّة رسول اله الحق الت لا تخالف
لمحم التاب كون الإمام المهدي المنتظَر لا ينر سنّة البيان الحق للقرآن لأنّ أعلم أنّ أحاديث السنة

فَاتَّبِع نَاهاذَا قَرفَا} :ه تعالمن عند الرحمن كما القرآن من عند الرحمن، تصديقاً لقول ال ه ة الحقالنبوي
قُرآنَه ﴿١٨﴾ ثُم انَّ علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [القيامة].

ألا وإنّما أحاديث السنة النبوية الحق لا تزيد القرآن إلا بياناً، وإنّما ننر منها ما جاء مناقضاً لمحم القرآن
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أو للعقل والمنطق كون اله سوف يسألم كذلك عن عقولم، تصديقاً لقول اله تعال: {و تَقْف ما لَيس لَكَ
بِه علْم ۚ انَّ السمع والْبصر والْفُواد كل اولَـٰئكَ كانَ عنْه مسىو ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

ويا أحبت ف اله فضيلة الشيخ طارق السويدان وأخيه سليمان العلوان وكافة علماء المسلمين وأمتهم
والناس أجمعين، وتاله لا ولن تتّبعوا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان حت تستخدموا عقولم الت أنعم
بها اله عليم فتفروا ف بيان الإمام ناصر محمد اليمان هل هو بيان رجل مجنونٍ؟ فإذا ذهب عقل الإمام

م ذلك من خلال منطق ناصر محمد اليمانن لم فسوف يتبيفإنّها لم تذهب عقول ناصر محمد اليمان
.م به ناصر محمد اليمانحاجوسلطان العلم الذي ي

،الاتِّباع الأعم أن يتّبعوا الإمام ناصر محمد اليمان المنتظَر ناصر محمد اليمان وأحذِّر أنصار المهدي
فإن وجدوا الإمام ناصر محمد اليمان ينطق لهم بشء يخالف للعقل والمنطق فلا يقولوا بما أننا صدقنا أنّه
المهدي المنتظَر فما قاله سوف نصدقه ونتّبعه حت ولو كان مخالفاً للعقل والمنطق، كلا ورب اله ليسألم

اله عن عقولم الت أنعم بها اله عليم.

ويا أحبت ف اله علماء المسلمين وأمتهم إنّ مثل بعث الإمام المهدي كمثل بعث الأنبياء والمرسلين، فلن
تجدوا أنه صدّق فاتّبع الأنبياء والمرسلين إلا الذين استخدموا عقولهم فتفروا فيما انزل إليهم من ربهم بتدبر

العقل والمنطق بغض النظر عما وجدوا عليه آباءهم حت إذا حموا عقولهم تبين لهم أنّه الحق من ربهم
كونهم تبين لهم إنّ صاحبهم ليس منطقُه منطق مجنونٍ ولا يدعو الناس إل عبادة نفسه من دون اله بل
ه هو الأحقه وحده لا شريك له فأجابوا فتوى عقولهم إنّ اليعبدون ال ين بالحقونوا ربانييدعوهم لي

بعبادتهم مما سواه سبحانه وتعال علواً كبيراً فتركوا ما وجدوا عليه آباءهم واستجابوا لدعوة الحق من ربهم
فاتّبعوا أنبياءه برغم إنّ اتباعَ الأنبياء ليسوا بعلماء بادئ الأمر ولذلك صدّقوا الحق من ربهم؛ بل لا يعلمون
شيئاً وإنّما تفروا بادئ الأمر بعقولهم ف منطق الداعية فأقرته عقولُهم الحق من ربهم، وأولئك الذين هدى

اله من عباده من أول الألباب وهم الذين لا يحمون عل الداعية من قبل أن يسمعوا لقوله ويتفروا فيه بل
استمعوا القول أولا ومن ثم اتّبعوا أحسنه إن تبين لهم أنّه الحق من ربهم يصدقه العقل والمنطق، فأولئك

نَهسحونَ اتَّبِعفَي لونَ الْقَوعتَمسي ادِ ﴿١٧﴾ الَّذِينبع شِّرفَب} :ه تعالنبشرهم مقدماً بالهدى، تصديقاً لقول ال
اولَـٰئكَ الَّذِين هدَاهم اللَّـه واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ولن الذين لم يهدِهم اله إل الحق فليس أنَّ اله ظلمهم سبحانه فلم يهدهم! تصديقاً لقول اله تعال: {ولا
يظْلم ربكَ احدًا} صدق اله العظيم [الهف:49]؛ بل ظلموا أنفسهم بسبب الاتّباع الأعم لمن كانوا قبلهم ولم
يستخدموا عقولهم شيئاً ولذلك قال الفار بالحق من ربهم: {وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ

السعيرِ ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الملك].
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إذاً يا أحبت ف اله إنّ سبب دخول أهل النار للنار من الجن والإنس هو عدم استخدام العقل للتمييز بين
 قُلُوب منسِ ۖ لَهاو الْجِن نا ميرثك نَّمهجنَا لالَقَدْ ذَرو} :ه تعالوالباطل واتّباعه، ولذلك قال ال الحق

مكَ هولَـٰئا ۚ لضا مه لب امنْعاكَ كولَـٰئا ۚ اونَ بِهعمسي  ٌآذَان ملَها وونَ بِهرصبي  نيعا ملَها وونَ بِهفْقَهي
الْغَافلُونَ ﴿١٧٩﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

ويا أحبت ف اله علماء المسلمين إنّ الإمام المهدي يبتعثه اله حماً بالحق بين علماء المسلمين
ام إلالاحت المنتظَر إل والنصارى واليهود وكافة البشر، فهل من العقل والمنطق أن يدعو البشر المهدي

لا أكذّب ما كان حقاً فيها من الأحاديث الحق ّسلم برغم أنكتاب بحار الأنوار أو كتاب البخاري وم
والروايات وإنّما أكذّب ما جاء فيها مخالفاً لمحم كتاب اله القرآن العظيم؟

ويا فضيلة الشيخان سليمان العلوان وطارق السويدان إنّ أدعوكما وكافة علماء اليمن خاصةً وعلماء
المسلمين عامةً للحضور إل طاولة الحوار العالمية للمهدي المنتظَر (موقع الإمام المهدي ناصر محمد

اليمان) ذي اللون الأزرق؛ كون مواقعنا كثيرة. وإنّ حقوقم محفوظةٌ لدينا مصونةٌ، وكذلك سوف تونون
لدينا معززين ومرمين ضيوفاً محترمين ولن نحجبم ولن نغير من قولم شيئاً، ونعوذ باله أن نون من
الجاهلين. فإن تبين لم أنّ الإمام ناصر محمد هو حقاً الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد فسوف تعلمون
الحق من ربم، وإنْ هيمنتم عل الإمام ناصر محمد اليمان ولو ف مسألة واحدة فقط فعل ناصر محمد
اليمان التراجع عن عقيدة أنّه المهدي المنتظَر وعل جميع الأنصار ف مختلف الأقطار التراجع عن اتِّباع
ناصر محمد اليمان لئن غلبون علماء المسلمين ولو ف مسألة واحدة، فونوا من الشاهدين يا معشر

المسلمين عل أنفسم وعل علمائم وعل المهدي المنتظَر الحق كون ناصر محمد اليمان سوف ينسف
بعض عقائدكم ف الدين نسفاً كونها ليست من دين اله ف شء؛ بل وردت إليم من عند غير اله أي من

عند الشيطان الرجيم عل لسان أوليائه الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر ضدّ اتباع الذكر
المحفوظ من التحريف والتزييف، وأرادوا أن يضلّوكم عما أنزل اله إليم ف محم القرآن العظيم ولن
عن طريق أحاديث السنة النبوية كونها ليست محفوظةً من التحريف ولذلك جاءوا إل محمد رسول اله
صلّ اله عليه وآله وسلم ليظهروا الإيمان ويبطنوا الفر والمر وإنّما اتّخذوا أيمانهم ستاراً ليونوا من

اللَّـهو ۗ اللَّـه ولسنَّكَ لَردُ اقُونَ قَالُوا نَشْهنَافكَ الْماءذَا جا} :ه تعالنة النبوية، وقال الالس رواة الأحاديث ف
منَّها ۚ اللَّـه بِيلن سدُّوا عنَّةً فَصج مانَهميونَ ﴿١﴾ اتَّخَذُوا ااذِبَل ينقنَافنَّ الْمدُ اشْهي اللَّـهو ولُهسنَّكَ لَرا لَمعي

ساء ما كانُوا يعملُونَ ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [المنافقون].

ومن ثم علَّمم اله كيفية طريقة صدّهم عن سبيل اله أنّه ليس بالسيف؛ بل بما هو أشدّ خطراً من ضرب
السيوف! بل ليونوا من رواة الأحاديث ف السنة النبوية ليضلّوكم عن اتِّباع ما أنزل اله إليم ف محم

القرآن العظيم ولذلك كانوا يحضرون مجالس الحديث حت يونوا من رواة الحديث. وقال اله تعال: {من
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نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعييظًا ﴿٨٠﴾ وفح هِملَيلْنَاكَ عسرا افَم َّلن تَومو ۖ طَاعَ اللَّـهفَقَدْ ا ولسالر عطي
َفكو ۚ اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع
بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾ واذَا

الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو ۖ وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءج
يستَنبِطُونَه منْهم ۗولَو فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم

[النساء].

١٨﴾ ثُم﴿ آنَهقُر فَاتَّبِع نَاهاذَا قَرفَا} :ه تعاله، تصديقاً لقول الوبما أنّ قرآنه وأحاديث بيانه كلّها من عند ال
انَّ علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [القيامة]، ولذلك علَّمم اله أنّ حديث البيان ف السنة النبوية لو
م قرآنه اختلافاً كثيراً كون الحقه؛ أي من عند الشيطان فسوف تجدون بينه وبين محكان من عند غير ال
والباطل نقيضان لا يتّفقان. إذاً يا قوم لقد جعل اله محم القرآن هو المرجع للأحاديث ف السنة النبوية
وعلَّمم اله عن طريقة كشف الأحاديث المذوبة عن النب زوراً وبهتاناً أنّم سوف تجدون بينها وبين
م فيما كنتم فيه تختلفون فم بينه الواحد القهار ليحال م القرآن اختلافاً كثيراً، ولذلك أدعوكم إلمح
الدِّين وما عل المهدي المنتظَر إلا أن يستنبط لم حم اله الحق من محم الذِّكر المحفوظ من التحريف

وهكٌ فَاتَّبِعاربم لْنَاهنزا تَابـٰذَا كهو} :ه تعالم، وقال المن رب م يوم القيامة لو لم تتّبعوا الحقه علية الحج
هِمتاسن دِرنَّا عن كانَا ولن قَبم نفَتَيطَائ َلع تَابْال نزِلا انَّمن تَقُولُوا اونَ ﴿١٥٥﴾ امحتُر مَّلاتَّقُوا لَعو
لَغَافلين ﴿١٥٦﴾ او تَقُولُوا لَو انَّا انزِل علَينَا الْتَاب لَنَّا اهدَىٰ منْهم ۚ فَقَدْ جاءكم بينَةٌ من ربم وهدًى

ورحمةٌ ۚ فَمن اظْلَم ممن كذَّب بِآياتِ اللَّـه وصدَف عنْها ۗ سنَجزِي الَّذِين يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ
بِما كانُوا يصدِفُونَ ﴿١٥٧﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

فأجيبوا دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم يا معشر علماء المسلمين واعلموا أنَّ محمداً رسول اله
صلّ اله عليه وآله وسلم قال ل ف الرؤيا الحق: [كان من حرثك وعل بذركَ، أهدى الرايات رايتُك وأعظم

الغايات غايتُك، وما جادلك أحدٌ من القرآن إلا غلبتَه]
.انتهت الرؤيا بالحق [م من القرآن إلا غلبتَهوأنّك أنت المهدي المنتظر، وما جادلك عال] :رؤيا أخرى وف

ة كون الرؤيا فتوى تخصالرؤيا المنامي ة علام الشرعيه أنّه ما أمركم أن تجعلوا الأحأشهدُ ال ّنول
الواقع الحقيق عل الرؤيا بالحق ه أصدقنم لو أنّ الة عليون حجن هذه الرؤيا سوف تصاحبها، ول
فتجدون أنّه حقاً لا يجادل ناصر محمد اليمان عالم من القرآن إلا وأقام عليه ناصر محمد اليمان حجة

العلم والسلطان من محم القرآن.

ويا أحباب اله، بلِّغوا بالبيان الحق للتاب ذكرى لأول الألباب بل حيلة ووسيلة فتلك مهمتم يا من
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أظهركم اله عل أمري وصدَّقوا واتبعوا، ولا تستيئسوا ممن يحظروكم ولا تستيئسوا ممن يذبوكم وقولوا
ا ۙ اللَّـهمظُونَ قَوتَع مل منْهةٌ مما ذْ قَالَتاو} :ه تعالقول ال منهم ف كما قال أتباع أحد الأنبياء لطائفة

مهلهم او معذِّبهم عذَابا شَدِيدًا ۖ قَالُوا معذِرةً الَ ربم ولَعلَّهم يتَّقُونَ ﴿١٦٤﴾ فَلَما نَسوا ما ذُكروا بِه انجينَا
الَّذِين ينْهونَ عن السوء واخَذْنَا الَّذِين ظَلَموا بِعذَابٍ بئيسٍ بِما كانُوا يفْسقُونَ ﴿١٦٥﴾} صدق اله العظيم
[الأعراف]، فهل تعلمون البيان الحق لقولهم: {قَالُوا معذِرةً الَ ربم ولَعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله العظيم؟ أي
معذرةً إل اله حت لا يحاسبنا عل عدم التبليغ بما أنزل اله إلينا ما دمنا صدَّقنا واتَّبعنا وكذلك لعلهم

تاب أجمعين فلل ه وبلِّغوا بالبيان الحقال ف تونوا من الشاكرين أحبهم، فمن رب يتّقون فيتّبعون الحق
عصر الحوار من قبل الظهور فجميعه نور عل نورٍ وشفاء لما ف الصدور، ولا تهِنوا ولا تحزنوا وقولوا

لَوو} :ه تعالروا قول الم، وتذكدعوت ف عظيم نين ذوي خُلُقسناً وبشّروا ولا تنفّروا وكونوا ليللناس ح
كنت فَظا غَليظَ الْقَلْبِ نفَضوا من حولكَ} صدق اله العظيم [آل عمران:159].

ةمكَ بِالْحبر بِيلس َلعُ ااد} :ه تعالقول ال سبيله ف جميع الدُعاة إل م وإله إليوأطيعوا أمر ال
نسحا ه بِالَّت فَعةُ ۚادىيالس نَةُ وستَوِي الْحتَس و} :ه تعال[النحل:125]، وقول ال {نَةسالْح ظَةعوالْمو
يمظظٍّ عذُو ح ا الَقَّاها يموا وربص الَّذِين ا الَقَّاها يم٣٤﴾ و﴿ يممح لو نَّهاةٌ كدَاوع نَهيبنَكَ ويذَا الَّذِي بفَا

﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

وتذكروا وصية اله لنبيه موس عليه الصلاة والسلام، فبرغم أنَّ فرعون كان عالٍ ف الأرض من المسرفين
{فَقَال انَا ربم اعلَ ﴿٢٤﴾} [النازعات:24]، فبرغم ذلك أمر اله نبيه موس وأخاه هارون عليهما الصلاة
{﴾٤٤﴿ َخْشي وا رتَذَكي لَّهنًا لَّعلَّي قَو لَه ٤٣﴾ فَقُو﴿ َطَغ نَّهنَ اوعرف َلا اباذْه} :ه تعالوالسلام؛ وقال ال

صدق اله العظيم [طه].

ويا أحباب اله إن كنتم حريصين عل تحقيق ما يحبه اله ويرضاه فسوف تجدون فتوى ما يحبه اله
ويرضاه ف قول اله تعال: {و يرض لعبادِه الْفْر ۖ وان تَشْروا يرضه لَم} صدق اله العظيم

[الزمر:7].

وأحب إل نفس اله أن تدعوا عباده إل سبيله فتصبروا عل أذاهم حت يهديهم فذلك أحب إل اله من لو
أنّهم يقاتلوكم فتقاتلوهم فتقتلوهم فيدخلهم النار، ولم يأمركم اله بقتال عباده حت يونوا مؤمنين فلا إكراه
مدُهالَّذِي نَع ضعنَّكَ با نُرِين ماو} :ه تعالقول ال رسوله والإمام المهدي ف م ما علالدين، وإنّما علي ف

او نَتَوفَّينَّكَ فَانَّما علَيكَ الْبَغُ وعلَينَا الْحساب ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

ولربما يود أن يقاطعن أحد الذين يتّبعون أحاديث الشيطان المخالفة لمحم القرآن ويحسبون أنّهم مهتدون
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فيقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد اليمان، بل قال محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم فيما روي عن
عبد اله عمر رض اله تعال عنهما أنّ رسول اله صلّ اله عليه وسلم قال:

إقتباس

[أمرت أن أقاتل الناس حت يشهدوا أن لا إله إلا اله وأن محمدا رسول اله ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة
فإذا فعلوا ذلك عصموا من دماءهم وأموالهم إلا بحق الإسلام وحسابهم عل اله تعال]. رواه البخاري

ومسلم هذا الحديث أخرجاه ف الصحيحين من رواية واقد بن محمد بن زيد بن عبداله بن عمر عن أبيه
ه بن عمر وقوله إلا بحق الإسلام هذه اللفظة تفرد بها البخاري دون مسلم وقد روى معنعن جده عبدال
هذا الحديث عن النب صلّ اله عليه وسلم من وجوه متعددة فف صحيح البخاري عن أنس رض اله
عنه عن النب صلّ اله عليه وسلم قال: أمرت أن أقاتل الناس يعن المشركين حت يشهدوا أن لا إله إلا

اله وأن محمدا عبده ورسوله فإذا شهدوا أن لا إله إلا اله وأن محمدا رسول اله وصلوا صلاتنا
واستقبلوا قبلتنا وأكلوا ذبيحتنا فقد حرمت علينا دماؤهم وأموالهم إلا بحقها وخرج الإمام أحمد من

حديث معاذ بن جبل عن النب صلّ اله عليه وسلم]".

نتها

رٍ خبيثٍ حتوأقول: بل ذلك حديث جاءكم من عند الشيطان الرجيم بم عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يرد ومن ثم
يؤلِّبوا البشر عل حربم كونهم إذا لم يحاربوكم فسوف تُرِهوهم عل الدخول ف دينم كرهاً وهم صاغرون أو تقتلوهم

وتسفوا دماءهم وتسبوا نساءهم وتأخذوا أموالهم غنيمةً لم بحجة عدم دخولهم ف دين اله! ولم يأمركم اله ورسوله بذلك أبداً
ـٰذِهنَّ ها} :ه تعالقول ال م كتابه فمح يف تطيعون أمر الشيطان وتعصون أمر الرحمن فبل أمركم الشيطان الرجيم، ف

تَذْكرةٌ ۖفَمن شَاء اتَّخَذَ الَ ربه سبِيً ﴿١٩﴾} [المزمل].

{فَذَكر انَّما انت مذَكر ﴿٢١﴾ لَّست علَيهِم بِمصيطرٍ ﴿٢٢﴾} [الغاشية].

 ىٰ ﴿١٢﴾ ثُمربْال النَّار َلص١١﴾ الَّذِي ي﴿ َشْقا اهنَّبتَجي١٠﴾ و﴿ َخْشن يم رذَّكيىٰ ﴿٩﴾ سرتِ الذِّكن نَّفَعا رفَذَك}
يموت فيها و يحي ﴿١٣﴾ قَدْ افْلَح من تَزك ﴿١٤﴾ وذَكر اسم ربه فَصلَّ ﴿١٥﴾ بل تُوثرونَ الْحياةَ الدُّنْيا ﴿١٦﴾ واخرةُ

.[الأعل] {﴾١٧﴿ َقباو رخَي

{افَانت تُرِه النَّاس حتَّ يونُوا مومنين} [يونس:99].

ةوركَ بِالْعستَمفَقَدِ اس ن بِاللَّـهمويبِالطَّاغُوتِ و فُرن يفَم ۚ َالْغ نشْدُ مالر نيقَد تَّب ۖ الدِّين ف اهركا }
الْۇثْق َ انفصام لَها ۗواللَّـه سميع عليم ﴿٢٥٦﴾} [البقرة].

{وقُل الْحق من ربم ۖ فَمن شَاء فَلْيومن ومن شَاء فَلْيفُر ۚ انَّا اعتَدْنَا للظَّالمين نَارا احاطَ بِهِم سرادِقُها ۚ
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وان يستَغيثُوا يغَاثُوا بِماء كالْمهل يشْوِي الْۇجوه ۚ بِىس الشَّراب وساءت مرتَفَقًا ﴿٢٩﴾} [الهف].

{واطيعوا اللَّـه واطيعوا الرسول ۚ فَان تَولَّيتُم فَانَّما علَ رسولنَا الْبَغُ الْمبِين ﴿١٢﴾} [التغابن].

{﴾٩٢﴿ بِينغُ الْمَنَا الْبولسر َلا عنَّموا الَمفَاع تُملَّين تَووا ۚ فَاذَراحو ولسوا الريعطاو وا اللَّـهيعطاو}
[المائدة].

ۚ ءَن شم هونن دنَا ممرح نَا واوآب و ننَّح ءَن شم هونن ددْنَا مبا عم اللَّـه شَاء وا لَوكشْرا الَّذِين قَالو}
كذَٰلكَ فَعل الَّذِين من قَبلهِم ۚ فَهل علَ الرسل ا الْبَغُ الْمبِين ﴿٣٥﴾} [النحل].

{قُل اطيعوا اللَّـه واطيعوا الرسول ۖ فَان تَولَّوا فَانَّما علَيه ما حمل وعلَيم ما حملْتُم ۖ وان تُطيعوه تَهتَدُوا ۚ
وما علَ الرسولِ ا الْبَغُ الْمبِين ﴿٥٤﴾} [النور].

{وان تُذِّبوا فَقَدْ كذَّب امم من قَبلم ۖ وما علَ الرسولِ ا الْبَغُ الْمبِين ﴿١٨﴾} [العنبوت].

{وان ما نُرِينَّكَ بعض الَّذِي نَعدُهم او نَتَوفَّينَّكَ فَانَّما علَيكَ الْبَغُ وعلَينَا الْحساب ﴿٤٠﴾} [الرعد].
صــــدق اله العظيـــم

فاتّقوا اله يا أول الالباب، وسألتم بمن أجرى السحاب وأنزل التاب وخلق الإنسان من تراب أليست
فترى علالحديث الم نَّة البيان فس تاب مخالفةً لأمر الشيطان فم المح رسوله ف ه إلكافة أوامر ال

الرحمن إل رسول القرآن أنّه قال:

إقتباس

[أمرت أن أقاتل الناس حت يشهدوا أن لا إله إلا اله وأنَّ محمداً رسول اله ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة
.[ه تعالال دماءهم وأموالهم إلا بحق الإسلام وحسابهم عل فإذا فعلوا ذلك عصموا من

ولا أقول ف صحابة رسول اله الذين ورد هذا الحديث أنّه عنهم إلا خيراً، فما افترى شياطين البشر عل رسول الذكر كذلك
يفترون عل صحابته الأخيار، فاتّقوا اله واتَّبعوا كتاب اله وسنّة رسوله الحق إلا ما خالف من أحاديث سنّة البيان لمحم

القرآن فاعلموا أنّه حديث مفترى من عند الشيطان، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد.

أفلا تعلمون أنّم حت ولو أكرهتم كافة الجن أو الإنس حت يونوا مؤمنين بالرحمن ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة لما تقبل
اله صلاتهم ولا زكاتهم وهم كارهون حت تون صلاتهم وزكاتهم خالصة له من قلوبهم وليست خشية من أحدٍ؟ تصديقاً لقول



25-04-2011 رد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عل فضيلت الشيخين سليمان العلوان وطارق السويـ...  66

n-ye.me/14285 370/978

اله تعال: {انَّما يعمر مساجِدَ اللَّـه من آمن بِاللَّـه والْيوم اخرِ واقَام الصَةَ وآتَ الزكاةَ ولَم يخْش ا اللَّـه ۖ فَعس اولَـٰئكَ ان

يونُوا من الْمهتَدِين ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [التوبة]، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد.

وأما بالنسبة للجهاد ف سبيل له لرفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان فذلك أمر من الرحمن إل الذين منهم اله ف الأرض،

لَّـهلرِ ۗ ونالْم نا عونَهوفِ ورعوا بِالْمرمااةَ وكآتَۇا الزةَ وَوا الصقَامضِ ارا ف منَّاهن ما الَّذِين} :ه تعالتصديقاً لقول ال

نآم لَوو ۗ نُونَ بِاللَّـهمتُورِ ونالْم ننَ عوتَنْهوفِ ورعونَ بِالْمرملنَّاسِ تَال تخْرِجا ةما رخَي نتُمورِ ﴿٤١﴾} [الحج]، {كمةُ اباقع

اهل الْتَابِ لَانَ خَيرا لَّهم ۚ منْهم الْمومنُونَ واكثَرهم الْفَاسقُونَ ﴿١١٠﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ولن للأسف إنّ كثيراً من علماء الأمة وخطباء المنابر لا يفرقون بين الآيات ف محم الذِّكر الت تخص الدعوة إل اله ولا بين
الآيات ف محم الذّكر الت تخص ف الجهاد ف سبيل اله للأمر بالمعروف والنه عن المنر لرفع ظلم الإنسان عن أخيه

الإنسان وليس لإكراه الناس بالإيمان بالرحمن، أفلا تتدبرون القرآن أم عل قلوبٍ أقفالها يا معشر الذين أضلّوا أنفسهم وأضلّوا
أمتهم؟ ولسوف أضرب لم مثلا كيف استطاع الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون ويحسبون أنّهم مهتدون أن يقنعوا أتباعهم
ف قتل الفار الذين لا يؤمنون، فعل سبيل المثال: يقولون لهم: "قال محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم: [عن عبداله
عمر رض اله تعال عنهما أن رسول اله صلّ اله عليه وسلم قال أمرت أن أقاتل الناس حت يشهدوا أن لا إله إلا اله وأن
دماءهم وأموالهم إلا بحق الإسلام وحسابهم عل ه ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة فإذا فعلوا ذلك عصموا منمحمدا رسول ال
اله تعال] رواه البخاري ومسلم، ومن ثم يقول: فهذا يعن أنّ اله أمرنا بقتال المشركين وقتلهم حت يونوا مؤمنين فيقيموا
الصلاة ويؤتوا الزكاة، ما لم يتم ذلك فقد أحل اله لنا دماءهم ونساءهم وأبناءهم وأموالهم غنيمةً لنا! ومن ثم يقول وقال اله

تعال: {فَاقْتُلُوا الْمشْرِكين حيث وجدتُّموهم وخُذُوهم واحصروهم واقْعدُوا لَهم كل مرصدٍ ۚ فَان تَابوا واقَاموا الصَةَ وآتَۇا

الزكاةَ فَخَلُّوا سبِيلَهم ۚ انَّ اللَّـه غَفُور رحيم} صدق اله العظيم [التوبة:5].

لُونَ فقَاتنَّةَ ۚيالْج منَّ لَهم بِاالَهوماو مهنفُسا يننموالْم نىٰ ماشْتَر نَّ اللَّـها} :ه تعالخرى، ويقول قال الومن ثم يزيدهم بآياتٍ ا

معيوا بِبرشتَبفَاس ۚ اللَّـه نم دِههبِع َفوا نمآنِ ۚ والْقُرو نجِيلاو اةرالتَّو ا فقح هلَيدًا ععقْتَلُونَ ۖ ويقْتُلُونَ وفَي اللَّـه بِيلس

لُّهك ونَ الدِّينيتْنَةٌ وونَ فَت  َّتح ملُوهقَاتو} :ه تعال١١١﴾} [التوبة]، وقال ال﴿ يمظزُ الْعالْفَو وكَ هذَٰلو ۚ تُم بِهعايالَّذِي ب

للَّـه ۚ فَانِ انتَهوا فَانَّ اللَّـه بِما يعملُونَ بصير ﴿٣٩﴾} صدق اله العظيم [الأنفال]".

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان: إنّما أمركم اله بقتال الفار الذين يقاتلونم ف دينم ويفتنون من اتَّبعم
ولذلك أمركم اله بقتال الفار الذين يقاتلونم حت لا يفتنوا من آمن بدعوتم وصدّقم واتَّبع دين الحق من ربه، فهنا وجب

} صدق اله العظيم رالنَّص ملَيفَع الدِّين ف موكرتَنصنِ اساو} :ه تعالالدين، تصديقاً لقول ال م فم نصرة إخوانعلي

[الأنفال:72].

َذَا اشْتدِ اسالْج ثَلمك هِمماحتَرو مهادتَو ف يننموالْم ثَلنَّ مه عليه وآله وسلم: [اال ّه صلتصديقاً لحديث محمد رسول ال
تَدَاع بِالسهرِ والْحم] صدق عليه وآله الصلاة والسلام.

وإنما أمركم اله بقتال من يقاتلم من الفار الذين يريدون أن يطفئوا نور اله ولم يأمركم اله بالاعتداء عل من لم يقاتلوكم من

الفار، وقال اله تعال: {وقَاتلُوا ف سبِيل اللَّـه الَّذِين يقَاتلُونَم و تَعتَدُوا ۚ انَّ اللَّـه  يحب الْمعتَدِين ﴿١٩٠﴾} صدق اله
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العظيم [البقرة].

كون اله لم ينهم عن الفار الذين لم يقاتلوكم ف دينم بل أمركم اله أن تبروهم وتقسطوا إليهم وتعاملوهم كما تعاملون

إخوانم المؤمنين بمعاملة الدين، تصديقاً لقول اله تعال} : ينْهاكم اللَّـه عن الَّذِين لَم يقَاتلُوكم ف الدِّين ولَم يخْرِجوكم من

دِيارِكم ان تَبروهم وتُقْسطُوا الَيهِم ۚ انَّ اللَّـه يحب الْمقْسطين ﴿٨﴾} صدق اله العظيم [الممتحنة].

ولم يأمر اله رسوله أن يقاتلهم حت يونوا مؤمنين بل أمر اله عبده ورسوله أن يعدل بين المؤمنين والافرين، تصديقاً لقول

ۖ مَنيب دِلع ترماتَابٍ ۖ ون كم اللَّـه لنزا ابِم نتآم قُلو ۖ مهاءوها تَتَّبِع و ۖ ترما امك متَقاسعُ ۖ وكَ فَادذَٰلفَل}:ه تعالال

اللَّـه ربنَا وربم ۖ لَنَا اعمالُنَا ولَم اعمالُم ۖ  حجةَ بينَنَا وبينَم ۖ اللَّـه يجمع بينَنَا ۖ والَيه الْمصير ﴿١٥﴾} صدق اله

العظيم [الشورى]، فيف يخالف محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم ويقول: [أمرت أن أقاتل الناس حت يشهدوا أن لا
إله إلا اله وأن محمدا رسول اله ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة فإذا فعلوا ذلك عصموا من دماءهم وأموالهم إلا بحق الإسلام

وحسابهم عل اله تعال]؟

مدُوا لَهاقْعو موهرصاحو مخُذُوهو موهدتُّمجو ثيح ينشْرِكفَاقْتُلُوا الْم مرالْح رشْهلَخَ اذَا انسفَا} :ه تعالوأما بالنسبة لقول ال

كل مرصدٍ ۚ فَان تَابوا واقَاموا الصَةَ وآتَۇا الزكاةَ فَخَلُّوا سبِيلَهم ۚ انَّ اللَّـه غَفُور رحيم ﴿٥﴾} صدق اله العظيم [التوبة:5].

ه أمر المسلمين بعدم اقتراب المشركين لبيته المعظَّم حتة من بعد البراءة كون الم فإنما يقصد المشركين المتخلفين ف
يون خالصاً للمسلمين يحجوا إليه، وتبرأ اله من حج المشركين إل بيته المعظم شاهدين عل أنفسهم بالفر، بل جعله اله

به، ولذلك أمر اله المسلمين بعدم اقتراب سواء للناس لمن كان يؤمن باله واليوم الآخر لا يشرك باله غيره ف عبادته لر

المشركين من المسجد الحرام، وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا انَّما الْمشْرِكونَ نَجس فََ يقْربوا الْمسجِدَ الْحرام بعدَ

عامهِم هـٰذَا ۚ وانْ خفْتُم عيلَةً فَسوف يغْنيم اللَّـه من فَضله ان شَاء ۚ انَّ اللَّـه عليم حيم ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ومن بعد إعلان البراءة من اله ورسوله يوم الحج الأكبر فمن وجدوه ف مة المرمة فقد تحدّى براءة اله ورسوله فأمركم اله
بقتاله حت ولو كان متعلّقاً بأستار العبة إلا أن يعلن لم إسلامه فيقيم الصلاة ويؤت الزكاة فهذا يعن أنّهم صاروا إخواناً لم
اللَّـه نذَانٌ ماو} :ه تعاله أن تخلّوا سبيلهم، تصديقاً لقول الم ولذلك أمركم الالمسجد الحرام كما ل ف الدين ولهم الحق ف
مَّنوا الَمفَاع تُملَّين تَواو ۖ مَّل رخَي وفَه تُمن تُبۚفَا ولُهسرو ۙ ينشْرِكالْم نم رِيءب نَّ اللَّـهرِ ابكا جالْح موالنَّاسِ ي َلا هولسرو

غَير معجِزِي اللَّـه ۗ وبشِّرِ الَّذِين كفَروا بِعذَابٍ اليم ﴿٣﴾ ا الَّذِين عاهدتُّم من الْمشْرِكين ثُم لَم ينقُصوكم شَيىا ولَم يظَاهروا
ثيح ينشْرِكفَاقْتُلُوا الْم مرالْح رشْهلَخَ اذَا انس٤﴾ فَا﴿ ينتَّقالْم بحي نَّ اللَّـها ۚ هِمدَّتم َلا مدَههع هِملَيوا امتدًا فَاحا ملَيع
نَّ اللَّـها ۚ مبِيلَهاةَ فَخَلُّوا سكآتَۇا الزةَ وَوا الصقَاماوا ون تَابدٍ ۚ فَاصرم لك مدُوا لَهاقْعو موهرصاحو مخُذُوهو موهدتُّمجو
غَفُور رحيم ﴿٥﴾ وانْ احدٌ من الْمشْرِكين استَجاركَ فَاجِره حتَّ يسمع كَم اللَّـه ثُم ابلغْه مامنَه ۚ ذَٰلكَ بِانَّهم قَوم  يعلَمونَ

﴿٦﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

غير إنّ اله أمر المؤمنين أنّ من استجار به من الفار والمشركين أن يجِره حت يسمع كلام اله فإن اتبع الحق من ربه فان
:ه تعالة وتعاملوه المعاملة الحسنة، تصديقاً لقول اليتعدّى م ه أن تبلّغوه مأمنه فتخرجوا معه حتفأمركم ال بها؛ وإنْ أب

{وانْ احدٌ من الْمشْرِكين استَجاركَ فَاجِره حتَّ يسمع كَم اللَّـه ثُم ابلغْه مامنَه ۚ ذَٰلكَ بِانَّهم قَوم  يعلَمونَ} صدق اله العظيم.
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فاتّقوا اله يا معشر الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون فأضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتهم، واتّقوا اله يا معشر علماء المسلمين يا
من لا تفرقون بين الحمير والبعير برغم أنّ الفرق بين الحمير والبعير مختلف جداً! فيف أنّم لا تفرقون بين المهدي المنتظَر
الحق من ربم وبين المهديين الذين تتخبطهم مسوس الشياطين كالذي يوسوس له قرينه الشيطان أنّه المهدي المنتظَر؟ فبين
م المهديه اليإذا بعث ال من الشيطان الأكبر حت رجديدٌ، أفلا تعلمون إنّما ذلك م منتظر م مهديالحين والآخر يظهر ل
المنتظَر الحق من ربم فتقولون: "إنما هو كمثل الذين يدَّعون شخصية المهدي المنتظَر بين الحين والآخر". فتعرِضون عنه
م به المهديللذّكر الذي يحاج رون البيان الحقوكب العاشر! أفلا تتّقون؟ أفلا تتدبونه اله بما تسمم عذاب اليأتي حت

المنتظَر الحق الإمام ناصر محمد اليمان ومن ثم تقارنوا بين سلطان علمه وسلطان علم المهديين المفترين الذين تتخبطهم
مسوس الشياطين أفلا تتّقون؟ فإذا كنتم من الذين لا يحمون من قبل أن يسمعوا القول ثم يتدبروا منطق وسلطان علم الإمام
ه ما لا يعلمون فسوف تجدون أنّ الفرق بين المهديال ين الذين يقولون علوسلطان علم المهدي المهدي ناصر محمد اليمان
المنتظَر وبين المفترين لشخصية المهدي المنتظَر هو كالفرق بين الحمير والبعير، أم إنّم لا تفرقون بين الحمير والبعير! أفلا

تتفرون؟

ويا قوم أزِفت الآزفة ليس لها من دون اله كاشفة، أفمن هذا الحديث تضحون ولا تبون! أفلا تعلمون أنّ الإمام المهدي
ناصر محمد اليمان ليخاطبم بلام اله رب العالمين فآتيم بالبيان الحق للقرآن بقرآن من محم القرآن العظيم؛ بآياتٍ بيناتٍ
هن أم التاب المحمات لعالمم وجاهلم بلسانٍ عرب مبين يفقههن ويعلم ظاهرهن وباطنهن العالم منم وعامة المسلمين

.قلبه زيغ عن الحق ا جاء فيهن إلا من كان فكون ظاهرهن كباطنهن لا يزيغ عم

ويا فضيلة الشيخ المحترم والمرم سليمان العلوان ويا فضيلة الشيخ المحترم والمرم طارق السويدان، أهلا وسهلا ومرحباً
بم أحبت ف اله ونعتبركم لَمن أشجع علماء المسلمين كونم تريدون أن تذودوا عن حياض الدين؛ ونعم الرجال، فهل

تعلمون أنّ سبب الفرق المارقة من المسلمين الت مرقت من الدين فأحلّت للمسلم قتل أخيه المسلم إنّها بسبب الحمة الغبية
بتهرب العلماء من حوار الأئمة المارقين من الدين بحجة عدم إشهارهم ثم اتّبعهم من اتّبعهم من الذين لا يعقلون، فهاهم يقتلونم
حت ف بيوت اله فذلك هو ما جنيتموه بسبب قولتم المشهورة "لن نُجيب حواره حت لا نساعد ف إشهاره"! بل الحق هو أن
تشهروا أنّه عل ضلالٍ مبين فتقيموا عليه حجة العلم والسلطان المبين من محم القرآن العظيم. فلنفرض أنّ طارق السويدان
وسليمان العلوان أقاموا الحجة عل الإمام ناصر محمد اليمان ف موقعه ثم تبين لأنصاره أنّ ناصر محمد اليمان كان من
الضالين المضلّين لو أقام عليه سليمان والسويدان الحجة من محم القرآن حت ولو قام ناصر محمد اليمان بحذف ردود
طارق وسليمان فعندها سيعلم الأنصار إنّما حذفها لأنّهم أقاموا عليه حجة العلم والسلطان، ومن ثم يتولّ عن الإمام ناصر

محمد اليمان أنصاره شاكرين لفضيلة الشيخ طارق وسليمان أنّهم أنقذوهم من ضلال ناصر محمد اليمان لو كان عل ضلالٍ
مبين، فباله عليم أليس ذلك ما سوف يحدث لو يقيم طارق وسليمان الحجة من محم القرآن عل الإمام ناصر محمد

اليمان؟ إذاً يا قوم اكفروا بالحمة الخبيثة "لن نجيب حواره حت لا نساعد ف إشهاره"؛ بل اشهروا الضال المضل للعالمين
حت ولو كان ناصر محمد اليمان. ولن أنصاري اتَّبعون لأنّهم من أول الألباب، ولذلك واله لا تستطيعون أن تردوهم عن
اتِّباع حت تأتوا للقرآن بالبيان الأحسن من بيان ناصر محمد اليمان تأويلا وأصدق قيلا وأهدى سبيلا ولنّم لا تستطيعون

شيئاً، فهل تدرون لماذا؟ وذلك لأنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أعلَمم بتاب اله القرآن العظيم.

ويا فضيلة الشيخ سليمان والسويدان، ما ظنّم بقول اله تعال: {واذْ قَال عيس ابن مريم يا بن اسرائيل انِّ رسول اللَّـه الَيم
﴾٦﴿ بِينم رحـٰذَا سنَاتِ قَالُوا هيم بِالْبهاءا جدُ ۖ فَلَممحا همدِي اسعن بم تاولٍ يسا بِرشِّربمو اةرالتَّو نم دَيي نيا بدِّقًا لِّمصم
اللَّـه وا نُورىطْفيرِيدُونَ ل٧﴾ ي﴿ ينمالظَّال مدِي الْقَوهي  اللَّـهۚو مَسا َلا دْعي وهو ذِبْال اللَّـه َلىٰ عافْتَر نمم ظْلَما نمو
رِهك لَوو لِّهك الدِّين َلع هظْهِريل قالْح دِيندَىٰ وبِالْه ولَهسر لسرالَّذِي ا وونَ ﴿٨﴾ هرافْال رِهك لَوو نُورِه متم اللَّـهو هِماهفْوبِا
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الْمشْرِكونَ ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الصف].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فما هو الاسم الذي سم به خاتم الأنبياء والمرسلين منذ أن كان ف المهد صبياً، فهل كان اسمه
(أحمد)؟ بل كان اسمه (محمد) صلّ اله عليه وآله وسلم، وبما أنّ أحمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم هو ذاته محمد

رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم، إذاً يا قوم لقد جعل اله الحجة بالحق ه ف سلطان العلم وليس ف الاسم برغم أنّ
فضيلة الشيخين طارق السويدان وسليمان العلوان يشهدان بالحق من ربهم من قبل أن يبعث اله المهدي المنتظَر ناصر

محمد أنّ اله يبعث المهدي المنتظَر ناصر محمدٍ، ولربما يود أن يقاطعن سليمان غاضباً فيقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد
اليمان، فهل تفتري علينا؟ ومنذُ مت شهِد طارق وسليمان أنّ اله يبعث المهدي المنتظَر ناصر محمد؟". ومن ثم يرد عليهم
الإمام المهدي ناصر محمد وأقول: فهل تشهدون أنّ اله يبعث المهدي المنتظَر نبياً جديداً من رب العالمين بتاب جديد؟

ه يبعث المهديالمنتظَر ناصر محمد أننا لا نشهد أنّ ال م فسوف تقولون: "عليك أن تعلم يا من يزعم أنّه المهديومعلوم جواب
المنتظَر نبياً جديداً كون خاتم الأنبياء والمرسلين هو محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم تصديقاً لفتوى اله ف محم
كتابه: {ما كانَ محمدٌ ابا احدٍ من رجالم ولَـٰن رسول اللَّـه وخَاتَم النَّبِيين ۗ وكانَ اللَّـه بِل شَء عليما ﴿٤٠﴾} صدق اله
العظيم [الأحزاب:40]، ولذلك يشهد طارق وسليمان وجميع علماء المسلمين وعامتهم أنّ اله يبعث الإمام المهدي المنتظَر
ناصر محمدٍ، بمعن أنَّ اله يبتعثه ناصراً لمحمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم فيحاج البشر بذات حجة محمد رسول
اله صلّ اله عليه وآله وسلم القرآن العظيم، كون اله لم يبتعث الإمام المهدي نبياً جديداً بل ناصراً لما جاء به محمدٌ رسول

اله خاتم النبيين عليه الصلاة والسلام وآله المطهرين".

ويا فضيلة الشيخ سليمان وطارق السويدان، فهل تريدان أن تستمسا بزيادة الإدراج [واسم أبيه اسم أب]؟ فعل الرغم أنّم
مختلفون ف هذا الإدراج اختلافاً كبيراً أنتم والشيعة وكثير من الفرق الأخرى ومن ثم تريدون أن تباهلون عل ذلك الإدراج

وتذرون البيان الحق للقرآن، أفلا تعلمون أنّ اله جعل الحجة ف العلم وليس ف الاسم؟ ولذلك قال اله تعال: {ومبشِّرا بِرسولٍ
يات من بعدِي اسمه احمدُ} صدق اله العظيم [الصف:6].

ولنّم تعلمون أنّ اسمه عليه الصلاة والسلام كان (محمداً) منذ أن كان ف المهد صبياً والناس ينادونه (يا محمد) وليس (يا
أحمد) وإنّما جعل اله لمن يشاء من الأنبياء اسمين اثنين كمثل نب اله يعقوب ونب اله إسرائيل برغم أنّهما لشخصٍ واحدٍ

وكذلك نب اله (أحمد) و(محمد) برغم أنّهما لشخص واحدٌ، وإنّما يريد اله أن تعلموا أنّه جعل الحجة ف العلم وليس ف الاسم
:بل أسماؤه كما يل (همحمد بن عبد ال) المنتظَر لا يوجد له اسم برغم أنّ الإمام المهدي

1- المهدي المنتظَر ( ناصر محمد )
2- المهدي المنتظَر ( عبد النعيم الأعظم )

وفيهم حمةٌ بالغةٌ لو كنتم تتفرون، فذروا حجة الجدال ف الاسم وابدأوا بحجة سلطان العلم، وإن أبيتُم فقد سبقت فتوانا
بالحق عن البيان الحق لحديث محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم ف شأن اسم المهدي المنتظَر قال: [يواط اسمه

اسم]، ولنّم اعتقدتم أنّه يقصد يطابق اسمه اسم ولذلك فمنم من يسمونه (المهدي المنتظَر محمد بن عبد اله)، أو
المهدي المنتظَر (أحمد بن عبد اله)، ولن أول الألباب من علماء اللغة العربية سوف يدركون أنّ التواطؤ لا يقصد به التطابق

بل التواطؤ يقصد به التوافق.

والسؤال الذي يطرح نفسه: أليس الاسم محمد يوافق ف اسم (ناصر محمد) بمعن أنّم وجدتم أنّه يوافقه وليس يطابقه كون
اسم ه التواطؤ للاسم محمد فوالإمام المهدي (ناصر محمد) وجعل ال (همحمد بن عبد ال) عليه الصلاة والسلام اسم النب
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ف اسم أب لحمة بالغة وذلك حت يشهد من صدّق بالحق فاتّبعه فيقول:
(أشهدُ أنْ لا إله إلا اله وأشهدُ أنّ محمداً رسول اله صلّ اله عليه وأشهد أنّ الإمام المهدي ناصر محمدٍ)

الت كون الرسالة من الرب تشهدوا له بالرسالة بالحق تابٍ جديدٍ حتالعالمين ب كون الإمام المهدي ليس برسولٍ من رب
يحاجم بها الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ه ذاتها رسالة القرآن العظيم الت يحاجم بها محمدٌ رسول اله صلّ اله

عليه وآله وسلم وجميع التابعين للحق إل يوم الدين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه؛ الإمام المهديدين ال أخوكم ف

______________
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- 4 -
الإمام ناصر محمد اليمان

22 ‐ 05 ‐ 1432 هـ
26 ‐ 04 ‐ 2011 مـ

01:03 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14292

ــــــــــــــــــــ

الأحاديث النّبوية ليست محفوظةً من التحريف والتزييف ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الطيبين وعل جميع المرسلين
وآلهم والتابعين للحق إل يوم الدين..

سلام اله عليم أحبت الأنصار ونقول لم: مهلا مهلا فارفقوا بفضيلة الشيخ طارق السويدان فلا أظن أنّه
سوف يقول هذا لو قرأ بيانات الإمام المهدي ناصر محمد اليمان كونه سوف يتبين له أنّ ناصر محمد

اليمان يدعو إل اتَّباع كتاب اله وسنّة رسوله الحق إلا ما خالف منها لمحم القرآن.

إذاً يا قوم إنّ سبب قوله إنّ ناصر محمد اليمان يذّب بأحاديث السنة النّبوية كان بسبب تبليغ أحد
الفاسقين كمثل (أبو حمزة) فيقول له: "إنّ ناصر محمد اليمان يدعو إل اتَّباع القرآن وحده ويذّب بالسنة
النّبوية"، ولذلك قال طارق إنّ ناصر محمد اليمان يذِّب بأحاديث السنة النّبوية! ومن ثم نرد عل فضيلة

الَةها بِجموا قَويبن تُصنُوا ايفَتَب ابِنَب قفَاس مكاءن جنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالالشيخ طارق بقول ال
فَتُصبِحوا علَ ما فَعلْتُم نَادِمين ﴿٦﴾} صدق اله العظيم [الحجرات].

أفلا ترى يا فضيلة الشيخ طارق أنّه أضلّك عن الحق أحد شياطين البشر (محمود أبو حمزة) الذي قال لك
إنّنا نذّب بأحاديث السنة النّبوية؟ وهو من الاذبين، بل الإمام المهدي يدافع عن أحاديث السنّة النّبوية
الحق؛ بل درجة إيمان بأحاديث البيان الحق ف السنة النّبوية كدرجة إيمان بلمات هذا القرآن العظيم

وإنّما ننر فقط الأحاديث الت تأت مخالفةً لمحم القرآن وأنتم تعلمون أنّ الأحاديث النّبوية ليست محفوظةً
من التحريف والتزييف، ألم يفتم اله بذلك ف محم كتابه ف قول اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14292
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من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول} صدق اله العظيم [النساء:81].

وكذلك أفتاكم بذلك جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم أنّ أحاديث السنة ليست محفوظةً من
التحريف والتزييف وقال عليه الصلاة والسلام: [ألا إن أوتيت القرآن ومثله معه].

قال محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم: [اعرضوا حديث عل التاب فما وافقه فهو من وأنا قلته].

قال محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم: [وإنها ستفش عن أحاديث فما أتاكم من حديث فاقرؤوا
كتاب اله واعتبروه فما وافق كتاب اله فأنا قلته وما لم يوافق كتاب اله فلم أقله].

قال محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم: [ستون عن رواة يروون الحديث فاعرضوه عل القرآن
فإن وافق القرآن فخذوها وإلا فدعوها].

قال محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم: [عليم بتاب اله وسترجعون إل قوم يحبون الحديث
عن ومن قال عل ما لم أقل فليتبوأ مقعده من النار فمن حفظ شيئاً فليحدث به].

قال محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم: [عليم بتاب اله فإنم سترجعون إل قوم يشتهون
الحديث عن فمن عقل شيئاً فليحدث به ومن افترى عل فليتبوأ مقعداً وبيتاً من جهنم].

قال محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم: [ألا إنها ستون فتنة قيل ما المخرج منها يا رسول اله قال
كتاب اله فيه نبأ من قبلم وخبر ما بعدكم وحم ما بينم هو الفصل ليس بالهزل من تركه من جبار
قصمه اله ومن ابتغ الهدى ف غيره أضله اله وهو حبل اله المتين وهو الذِّكر الحيم وهو الصراط

المستقيم وهو الذي لا تزيغ به الأهواء ولا تلتبس به الألسنة ولا تشبع منه العلماء ولا يخلق عن كثرة الرد ولا
تنقض عجائبه، هو الذي لم تنته الجن إذ سمعته حت قالوا: {إنا سمعنا قرآنا عجبا يهدي إل الرشد فآمنا به}

 من قال به صدق ومن عمل به أجر، ومن حم به عدل ومن دعا إليه هدى إل صراط مستقيم].

وحسب فتوى اله ورسوله فإنّ الأحاديث ليست محفوظةً من التحريف ولذلك جعل اله محم القرآن هو
المرجع والحم، ولن الفاسق الذي أبلغك (يا طارق) بذلك كان سبب الإثم الذي ارتبتَه ف حق الإمام

المهدي ناصر محمد اليمان أنّه يذّب بأحاديث السنة النبوية؛ بل ذلك الرجل الذي أبلغك بما لم أقله هو من
يغير ف آخر اسم من اليمان إل القردع، وبالنسبة للقب (القردع) فسبقت فتوانا إليه بالحق أنّنا لن

ننره ولن نقره ف عصر الحوار من قبل الظهور فنذرهم ف ريبهم يترددون، وسلام عل المرسلين، والحمد
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له رب العالمين.

من فضيلة الشيخ سليمان العلوان وطارق السويدان عن الموقع المختار لحوار المهدي ولا نزال ننتظر الرد
المنتظَر ناصر محمد اليمان، فهل سوف يلبون الدعوة للحضور إل موقعنا الرسم (موقع الإمام المهدي
ناصر محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية)؟ أم يريدون من الإمام ناصر محمد اليمان أن يحضر هو

إل موقع فضيلة الشيخ سليمان العلوان أو موقع فضيلة الشيخ طارق السويدان؟ فإذا كانوا يصرون عل أن
يحضر الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل مواقعهم فلهم ذلك فلن نعرض عن طلبهم ونمنحهم الثقة
المطلقة أنّ الحقوق لديهم محفوظةٌ فهم ليسوا من شياطين البشر؛ بل من علماء المسلمين المحترمين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

_____________
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- 6 -
الإمام ناصر محمد اليمان

23 ‐ 05 ‐ 1432 هـ
27 ‐ 04 ‐ 2011 مـ

07:09 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14353

__________
نهيناكم أن تتبوا بياناً من عند أنفسم حت لا تون حجتم ضعيفة أمام من يجادلم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم وجميع
المسلمين ..

سلام اله عليم أحبت الأنصار، ولطالما نهيناكم أن تتبوا بياناً من عند أنفسم حت لا تون حجتم
ضعيفةً أمام من يجادلم، ويا أخ الريم (عدو إبليس) فلو أنّك أرسلت لهم البيان المفصل بالبراهين

التترى لنف هذا الحديث لما استطاع أن ينر الفتوى ف ذلك الحديث المفت ولنّك اكتفيت بذكر الحديث
والآية، ولن حين ترجع للبيان تجده كالبناء المحم يشدُّ بعضه بعضاً، فما خطبم لا تتمسون بما أمركم
به إمامم المهدي؟ فذلك خير لم وأشدّ تثبيتاً، ألا واله لو اعتصمتم ببيانات الإمام المهدي لما استطاع
أحدٌ أن يهيمن عليم ف شء مطلقاً، وما نرجوه منك أن تبعث لهم البيان الامل (الذي نفينا فيه هذا

الحديث المفترى) مع جميع الآيات فالبيان كالبنيان يشدّ بعضه بعضاً، وأخبِرهم أنّنا ف انتظارهم للحوار
أينما يشاءون سواء ف موقع أو أحد مواقعهم فلا يخافون ف اله لومة لائم.

وبالنسبة لهجرة الإمام المهدي إل مة للبيعة فه من بداية التصديق، تصديقاً لحديث رسول اله صلّ اله
عليه وآله وسلم: [إن أرى نَفَس اله يأت من اليمن] صدق عليه الصلاة والسلام.

وإنّما المقصود بـ ( نَفَسِ اله ) أي ( فرج اله ) وهو الإمام المهدي يأت إل مة للبيعة الشاملة من بعد
التصديق كون هناك هجرة إل اليمن قبل ذلك إل الإمام المهدي من بعد التمين من بعد استلام قيادة

عاصمة الخلافة الإسلامية، تصديقاً لحديث محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم: [إذا هاجت الفتن
فعليم باليمن].

الإمام المهدي هو الرئيس عل إنّ الذي سوف يسلّم قيادة اليمن إل من رب الرؤيا الحق ف وحسب علم
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عبد اله صالح غير أنّنا لا نريد أن نحاجج الناس بالرؤيا كونها لا تُبن عليها أحام شرعية للأمة وإنّما الرؤيا
تخص صاحبها. ولا ينبغ للإمام المهدي أن يسفك قطرة دم من أجل الوصول إل الحم ولذلك فلا نأمر

الأنصار بالهجرة إل اليمن إلا من بعد التمين واستلام حم عاصمة الخلافة الإسلامية من الرئيس عل عبد
اله صالح طوعاً وليس بانقلاب ثوري من الإمام المهدي وأنصاره، ونعوذُ باله أن نون من الجاهلين أو
نسفك دماء المسلمين وإنّما الهجرة إل اليمن ه إل الإمام المهدي ف عصر اشتداد الفتن والتمين من
بعد استلام قيادة عاصمة الخلافة الإسلامية، تصديقاً لحديث محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم:

[إذا هاجت الفتن فعليم باليمن] صدق عليه الصلاة والسلام.

لأنّ هيجان الفتن ه من علامات عصر ظهور الإمام المهدي ف عصر الاختلاف الأكبر بين الحام
وشعوبهم ف الأمة الوسط ف وقت واحدٍ عل مر التاريخ العرب نظراً لجور الظلم من الحام عل شعوبهم،

ولذلك يبعث اله الإمام المهدي بقدرٍ مقدورٍ رحمةً لهم عل اختلافٍ بين الحام وشعوبهم ومن ثم يقيم
الخلافة الإسلامية العالمية وعاصمتها اليمن، والعاصمة المقدسة مة المرمة تُخصص لاجتماع علماء

ة لاجتماع وزراء دولة الإمام المهدي للتشاور فة العالميالدين، وعاصمة الخلافة الإسلامي الدين وما يخص
الاقتصاد وتحسين معيشة العباد ف العالمين ورفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان.

وعل كل حالٍ ها هو الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بين أيديم رحمةٌ لم من ربم، غير أنّ أنصحم
أن لا تونوا ساذجين فتصدّقوا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أنّه حقاً المهدي المنتظَر حت يقيم عليم

حجة العلم والسلطان من محم كتاب اله وسنّة رسوله الحق كونم لا تنتظرون نبياً ولا رسولا بتابٍ
جديدٍ، إذ أنّ خاتم الأنبياء والمرسلين هو محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم، وإنّما يبعث اله

م بذات البصيرة الته عليه وآله وسلم، ولذلك نحاجال ّه صلمحمدٍ رسول ال المنتظَر ناصر المهدي
تنزلت عل محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم حت نعيدكم إل منهاج النبوة الأول عل ما كان

عليه محمدٌ رسول اله ومن معه قلباً وقالباً كانوا عل كتاب اله وسنّة رسوله الحق، ألا وإنّ كتاب اله وسنّة
رسوله الحق نور عل نورٍ فلا تناقض بينهما ولا اختلاف.

وأما بالنسبة للحديث المفترى عن النب: [أمرت أن أقاتل الناس حت يشهدوا أن لا إلاه إلا اله وأن محمدا
رسول اله ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة فإذا فعلوا ذلك عصموا من دمائهم وأموالهم إلا بحق الإسلام
وحسابهم عل اله تعال]. فقد جاء مخالفاً لافة أوامر اله ف محم كتابه كما سبق وأن فصلنا ذلك

تفصيلا، فأرجو إرسال ذلك البيان إل فضيلة الشيخ سليمان العلوان و طارق السويدان لعلهم يتذكرون فهو
:كما يل
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الإمام ناصر محمد اليمان
21 ‐ 05 ‐ 1432 هـ
25 ‐ 04 ‐2011 مـ

07:06 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14250

ـــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عل فضيلت الشيخين سليمان العلوان وطارق السويدان ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله الاطهار وجميع
أنصار اله الواحد القهار ف كل زمانٍ ومانٍ إل اليوم الآخر، سلام اله عليم أحبت الأنصار السابقين

الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، فصبر جميل فلا تأخذكم الغيرة بالحق عل الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان فتشتمون من شتمنا وأفت ف شأن الإمام ناصر محمد اليمان من قبل الحوار.

ويا فضيلة الشيخ طارق السويدان ويا فضيلة الشيخ سليمان العلوان، سلام اله عليم ورحمته وبركاته،
وأنا الإمام المهدي أصلّ عليم وأسلّم تسليماً أن يهديم اله إل الصراط المستقيم وجميع المسلمين

الذي لا يغن [الأعراف:105]، وليس بالظن {قالْح ا اللَّـه َلع قُولا  نا َلع يققح} ،م بالحقر قلوبفيبص
من الحق شيئاً.

ألا واله ما اخترت أن تون طاولة الحوار بين وبينم ف عصر الحوار من قبل الظهور الإنترنت العالمية
من ذات نفس بل بأمرٍ من اله، وذلك أمر يخصن تنفيذه وف ذلك حمةٌ بالغةٌ كونما يا فضيلة الشيخ

كون الحوار ف ره وترتيبه للمنطق الحقشا فطارق وسليمان لا تستطيعان أن تُقاطعا الإمام المهدي فتشو
عصر الحوار من قبل الظهور هو بالقلم الصامت ولذلك لا تستطيعون أن تقاطعوا كلام؛ بل ليس أمامم إلا
أن تتدبروا منطق وسلطان علم من أول البيان إل آخرة لأنّ الحوار متوب وليس كلاماً متبادلا باللسان،

ألا واله لو يظهر لم المهدي المنتظَر عل إحدى القنوات الفضائية لحوار علماء الأمة لان الحوار أشدّ
ضجةً من الاتجاه المعاكس ف قناة الجزيرة كون الإمام المهدي سوف ينسف عقائدَ لدى كثيرٍ من المسلمين
مخالفةً لمحم كتاب اله القرآن العظيم، وبما أنّها عقائد اختلطت بدمائم وأنفسم فلا تستطيعون الصبر
والانتظار حت يمل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ما لديه من سلطان العلم؛ بل سوف يون الحوار
مثله كمثل الاتجاه المعاكس فتقاطعونَن بين اللحظة والأخرى فتشوشون فري وترتيب البرهان الذي أرتبه
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شيئاً فشيئاً كالبناء المحم الذي اسس عل تقوى من اله، فاتّقوا اله أحبت ف اله، وما كان للإمام
م الخيرة من الأمر؛ بل أنطق بالبيان الحقالمنتظَر أن يتّبع أهواءكم حسب اختياركم فليس ل المهدي

للقرآن، فمن اهتدى فلنفسه ومن ضل فعليها وما أنا عليم بوكيل.

ويا علماء الأمة وخطباء المنابر ومفت الديار استجيبوا لدعوة الحوار للمهدي المنتظَر ف عصر الحوار من
قبل الظهور عبر طاولة الحوار العالمية (موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان منتديات البشرى

الإسلامية) حت يتبين لم شأن ناصر محمد اليمان هل هو المهدي المنتظَر أم كذاب أشر؟ فإن تبين لعلماء
المسلمين أنّ ناصر محمد اليمان هو حقاً المهدي المنتظَر لا شك ولاريب، فمن بعد التصديق يظهر لم

.المنتظَر عند البيت العتيق للبيعة العامة والولاء بالحق المهدي

ويا أحبت ف اله ليس من العقل والمنطق أن يظهر لم المهدي المنتظَر عند البيت العتيق للبيعة من قبل
م المهدييظهر ل الحوار من قبل الظهور ومن بعد التصديق بالحق الحوار؛ بل العقل والمنطق هو أن يتم

المنتظَر عند البيت العتيق أفلا تتفرون؟

ويا أحبت ف اله فضيلة الشيخ سليمان العلوان وكذلك فضيلة الشيخ طارق محمد السويدان، فما دام اله
لضلا ي م الذود عن حياض الدين حتفوجب علي شأن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أظهركم عل

ه المستعان يا أخوال ،باطل أدعو إل أحداً من المسلمين إن كنتم ترونن الإمام ناصر محمد اليمان
:بما يل ريم الفاضل فضيلة الشيخ سليمان العلوان بقولك عن الإمام المهدي ناصر محمد اليمانال

يرد كذاباً أشر وليس المهدي المنتظر. ومن ثم أنّك ترى ناصر محمد اليمان (وحاشاه من الصدق). بمعن
عليك ناصر محمد اليمان وأقول: لك الحق أن تتوقع أنّ ناصر محمد اليمان إما أن يون من الصادقين
وإما أن يون من الاذبين ومن ثم تُنظر الحم علينا إل ما بعد الحوار، ولا يحق لك أن تحم عل الإمام

عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يرد (أنه كذاب وحاشاه من الصدق)! ومن ثم :ناصر محمد اليمان
وأقول: رجوت من اله أن يغفر لحبيب ف اله فضيلة الشيخ المحترم سليمان العلوان وكذلك أخيه طارق

محمد السويدان وكافة علماء المسلمين وأمتهم وأقول:
الإمام المهدي ّهم، ولو علموا علم اليقين إنمن رب الإمام المهدي الحق ّاللهم اغفر لهم فإنهم لا يعلمون إن
المنتظَر لاشتاقوا إل لقائ فيضمون إل صدورهم شغفاً وحباً ف اله ويشروا فضل اله عليهم أن بعث

الإمام المهدي المنتظَر ف أمتهم وجيلهم ثم يونوا من الشاكرين.

ويا أحبت ف اله اشهدُ اله والأنصار السابقين الأخيار وكف باله شهيداً أنّ لا أحصر الحوار ف موقع
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية؛ بل أعلن الاستعداد للحضور إل موقع

فضيلة الشيخ سليمان العلوان أو موقع فضيلة الشيخ طارق محمد السويدان وأنا واثق فيهما الثقة التامة أنّ
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الحقوق لديهم محفوظةٌ، ولذلك لا أخش من التزييف والتحريف من قبلهم ف بيانات الإمام ناصر محمد
اليمان لديهم بل أمنحهم الثقة التامة كونهم ليسوا من الجاهلين فلهم الحق ف الاختيار ف أمرين أن يون

الحوار إما بموقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية وحقوقهم محفوظةٌ وكفيلهم
اله عل ذلك، وإذا لم يثقوا ف الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فأقول لا تثريب عليم ولا حرج كونم لا
تعلمون أنّن المهدي المنتظَر الحق من ربم خليفة اله عل العالمين؛ بل سوف يتواضع الإمام ناصر محمد

اليمان فسوف يحضر هو لديم ف الموقع الذي تختارون أن يون طاولة الحوار العالمية بين علماء
المسلمين والنصارى واليهود لحوار المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور وكل منّا ف داره

(رايق) عل أحسن حالٍ يتب رده من غير مقاطعة ولا تشويشٍ بل هدوء وسينة وطمأنينة، فتلك نعمةٌ من
اله فاستخدموها لبيان نور اله لهدى البشر وتعليمهم البيان الحق للذكر يا شباب المسلمين المثقفين وليس

لنشر الفحشاء والمنر كما يفعل المجرمون، فاتقوا اله واشروا نعمته عليم يزِدكم.

ويا أحبت ف اله طارق السويدان وسليمان العلوان وكافة علماء المسلمين، واله الذي لا إله غيره إن كان
ناصر محمد اليمان هو حقًا المهدي المنتظَر فإنّ جميع علماء المسلمين والنصارى واليهود لا يستطيعون

أن يهيمنوا عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ولو ف مسألة واحدة ولو اجتمعوا له، وليس للإمام
المهدي ناصر محمد اليمان غير شرط واحدٍ أن يرضوا باله حماً بينهم فيما كانوا فيه يختلفون ف الدين:
{وما اخْتَلَفْتُم فيه من شَء فَحمه الَ اللَّـه ۚ ذَٰلم اللَّـه رب علَيه تَوكلْت والَيه انيب ﴿١٠﴾} صدق اله

العظيم [الشورى].

تَغبا اللَّـه رفَغَيا} :ه تعالفيما كنتم فيه تختلفون، تصديقاً لقول ال م بالحقماً بينه حبغير ال ولن أرض
حما وهو الَّذِي انزل الَيم الْتَاب مفَصً} صدق اله العظيم [الأنعام:114].

ويا علماء المسلمين والنصارى واليهود، واله لا استطيع إقناعم والهيمنة عليم بالحق من رب العالمين
حت تستجيبوا لدعوة الاحتام إل اله وما عل الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان إلا أن يستنبط
لم حم اله من محم كتابه فيما كنتم فيه تختلفون وإن لم أجد فمن سنّة رسول اله الحق الت لا تخالف
لمحم التاب كون الإمام المهدي المنتظَر لا ينر سنّة البيان الحق للقرآن لأنّ أعلم أنّ أحاديث السنة

فَاتَّبِع نَاهاذَا قَرفَا} :ه تعالمن عند الرحمن كما القرآن من عند الرحمن، تصديقاً لقول ال ه ة الحقالنبوي
قُرآنَه ﴿١٨﴾ ثُم انَّ علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [القيامة].

ألا وإنّما أحاديث السنة النبوية الحق لا تزيد القرآن إلا بياناً، وإنّما ننر منها ما جاء مناقضاً لمحم القرآن
أو للعقل والمنطق كون اله سوف يسألم كذلك عن عقولم، تصديقاً لقول اله تعال: {و تَقْف ما لَيس لَكَ

بِه علْم ۚ انَّ السمع والْبصر والْفُواد كل اولَـٰئكَ كانَ عنْه مسىو ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].
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ويا أحبت ف اله فضيلة الشيخ طارق السويدان وأخيه سليمان العلوان وكافة علماء المسلمين وأمتهم
والناس أجمعين، وتاله لا ولن تتّبعوا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان حت تستخدموا عقولم الت أنعم
بها اله عليم فتفروا ف بيان الإمام ناصر محمد اليمان هل هو بيان رجل مجنونٍ؟ فإذا ذهب عقل الإمام

م ذلك من خلال منطق ناصر محمد اليمانن لم فسوف يتبيفإنّها لم تذهب عقول ناصر محمد اليمان
.م به ناصر محمد اليمانحاجوسلطان العلم الذي ي

،الاتِّباع الأعم أن يتّبعوا الإمام ناصر محمد اليمان المنتظَر ناصر محمد اليمان وأحذِّر أنصار المهدي
فإن وجدوا الإمام ناصر محمد اليمان ينطق لهم بشء يخالف للعقل والمنطق فلا يقولوا بما أننا صدقنا أنّه
المهدي المنتظَر فما قاله سوف نصدقه ونتّبعه حت ولو كان مخالفاً للعقل والمنطق، كلا ورب اله ليسألم

اله عن عقولم الت أنعم بها اله عليم.

ويا أحبت ف اله علماء المسلمين وأمتهم إنّ مثل بعث الإمام المهدي كمثل بعث الأنبياء والمرسلين، فلن
تجدوا أنه صدّق فاتّبع الأنبياء والمرسلين إلا الذين استخدموا عقولهم فتفروا فيما انزل إليهم من ربهم بتدبر

العقل والمنطق بغض النظر عما وجدوا عليه آباءهم حت إذا حموا عقولهم تبين لهم أنّه الحق من ربهم
كونهم تبين لهم إنّ صاحبهم ليس منطقُه منطق مجنونٍ ولا يدعو الناس إل عبادة نفسه من دون اله بل
ه هو الأحقه وحده لا شريك له فأجابوا فتوى عقولهم إنّ اليعبدون ال ين بالحقونوا ربانييدعوهم لي

بعبادتهم مما سواه سبحانه وتعال علواً كبيراً فتركوا ما وجدوا عليه آباءهم واستجابوا لدعوة الحق من ربهم
فاتّبعوا أنبياءه برغم إنّ اتباعَ الأنبياء ليسوا بعلماء بادئ الأمر ولذلك صدّقوا الحق من ربهم؛ بل لا يعلمون
شيئاً وإنّما تفروا بادئ الأمر بعقولهم ف منطق الداعية فأقرته عقولُهم الحق من ربهم، وأولئك الذين هدى

اله من عباده من أول الألباب وهم الذين لا يحمون عل الداعية من قبل أن يسمعوا لقوله ويتفروا فيه بل
استمعوا القول أولا ومن ثم اتّبعوا أحسنه إن تبين لهم أنّه الحق من ربهم يصدقه العقل والمنطق، فأولئك

نَهسحونَ اتَّبِعفَي لونَ الْقَوعتَمسي ادِ ﴿١٧﴾ الَّذِينبع شِّرفَب} :ه تعالنبشرهم مقدماً بالهدى، تصديقاً لقول ال
اولَـٰئكَ الَّذِين هدَاهم اللَّـه واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ولن الذين لم يهدِهم اله إل الحق فليس أنَّ اله ظلمهم سبحانه فلم يهدهم! تصديقاً لقول اله تعال: {ولا
يظْلم ربكَ احدًا} صدق اله العظيم [الهف:49]؛ بل ظلموا أنفسهم بسبب الاتّباع الأعم لمن كانوا قبلهم ولم
يستخدموا عقولهم شيئاً ولذلك قال الفار بالحق من ربهم: {وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ

السعيرِ ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الملك].

إذاً يا أحبت ف اله إنّ سبب دخول أهل النار للنار من الجن والإنس هو عدم استخدام العقل للتمييز بين
 قُلُوب منسِ ۖ لَهاو الْجِن نا ميرثك نَّمهجنَا لالَقَدْ ذَرو} :ه تعالوالباطل واتّباعه، ولذلك قال ال الحق

مكَ هولَـٰئا ۚ لضا مه لب امنْعاكَ كولَـٰئا ۚ اونَ بِهعمسي  ٌآذَان ملَها وونَ بِهرصبي  نيعا ملَها وونَ بِهفْقَهي
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الْغَافلُونَ ﴿١٧٩﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

ويا أحبت ف اله علماء المسلمين إنّ الإمام المهدي يبتعثه اله حماً بالحق بين علماء المسلمين
ام إلالاحت المنتظَر إل والنصارى واليهود وكافة البشر، فهل من العقل والمنطق أن يدعو البشر المهدي

لا أكذّب ما كان حقاً فيها من الأحاديث الحق ّسلم برغم أنكتاب بحار الأنوار أو كتاب البخاري وم
والروايات وإنّما أكذّب ما جاء فيها مخالفاً لمحم كتاب اله القرآن العظيم؟

ويا فضيلة الشيخان سليمان العلوان وطارق السويدان إنّ أدعوكما وكافة علماء اليمن خاصةً وعلماء
المسلمين عامةً للحضور إل طاولة الحوار العالمية للمهدي المنتظَر (موقع الإمام المهدي ناصر محمد

اليمان) ذي اللون الأزرق؛ كون مواقعنا كثيرة. وإنّ حقوقم محفوظةٌ لدينا مصونةٌ، وكذلك سوف تونون
لدينا معززين ومرمين ضيوفاً محترمين ولن نحجبم ولن نغير من قولم شيئاً، ونعوذ باله أن نون من
الجاهلين. فإن تبين لم أنّ الإمام ناصر محمد هو حقاً الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد فسوف تعلمون
الحق من ربم، وإنْ هيمنتم عل الإمام ناصر محمد اليمان ولو ف مسألة واحدة فقط فعل ناصر محمد
اليمان التراجع عن عقيدة أنّه المهدي المنتظَر وعل جميع الأنصار ف مختلف الأقطار التراجع عن اتِّباع
ناصر محمد اليمان لئن غلبون علماء المسلمين ولو ف مسألة واحدة، فونوا من الشاهدين يا معشر

المسلمين عل أنفسم وعل علمائم وعل المهدي المنتظَر الحق كون ناصر محمد اليمان سوف ينسف
بعض عقائدكم ف الدين نسفاً كونها ليست من دين اله ف شء؛ بل وردت إليم من عند غير اله أي من

عند الشيطان الرجيم عل لسان أوليائه الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر ضدّ اتباع الذكر
المحفوظ من التحريف والتزييف، وأرادوا أن يضلّوكم عما أنزل اله إليم ف محم القرآن العظيم ولن
عن طريق أحاديث السنة النبوية كونها ليست محفوظةً من التحريف ولذلك جاءوا إل محمد رسول اله
صلّ اله عليه وآله وسلم ليظهروا الإيمان ويبطنوا الفر والمر وإنّما اتّخذوا أيمانهم ستاراً ليونوا من

اللَّـهو ۗ اللَّـه ولسنَّكَ لَردُ اقُونَ قَالُوا نَشْهنَافكَ الْماءذَا جا} :ه تعالنة النبوية، وقال الالس رواة الأحاديث ف
منَّها ۚ اللَّـه بِيلن سدُّوا عنَّةً فَصج مانَهميونَ ﴿١﴾ اتَّخَذُوا ااذِبَل ينقنَافنَّ الْمدُ اشْهي اللَّـهو ولُهسنَّكَ لَرا لَمعي

ساء ما كانُوا يعملُونَ ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [المنافقون].

ومن ثم علَّمم اله كيفية طريقة صدّهم عن سبيل اله أنّه ليس بالسيف؛ بل بما هو أشدّ خطراً من ضرب
السيوف! بل ليونوا من رواة الأحاديث ف السنة النبوية ليضلّوكم عن اتِّباع ما أنزل اله إليم ف محم

القرآن العظيم ولذلك كانوا يحضرون مجالس الحديث حت يونوا من رواة الحديث. وقال اله تعال: {من
نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعييظًا ﴿٨٠﴾ وفح هِملَيلْنَاكَ عسرا افَم َّلن تَومو ۖ طَاعَ اللَّـهفَقَدْ ا ولسالر عطي
َفكو ۚ اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع
بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾ واذَا
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الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو ۖ وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءج
يستَنبِطُونَه منْهم ۗولَو فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم

[النساء].

١٨﴾ ثُم﴿ آنَهقُر فَاتَّبِع نَاهاذَا قَرفَا} :ه تعاله، تصديقاً لقول الوبما أنّ قرآنه وأحاديث بيانه كلّها من عند ال
انَّ علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [القيامة]، ولذلك علَّمم اله أنّ حديث البيان ف السنة النبوية لو
م قرآنه اختلافاً كثيراً كون الحقه؛ أي من عند الشيطان فسوف تجدون بينه وبين محكان من عند غير ال
والباطل نقيضان لا يتّفقان. إذاً يا قوم لقد جعل اله محم القرآن هو المرجع للأحاديث ف السنة النبوية
وعلَّمم اله عن طريقة كشف الأحاديث المذوبة عن النب زوراً وبهتاناً أنّم سوف تجدون بينها وبين
م فيما كنتم فيه تختلفون فم بينه الواحد القهار ليحال م القرآن اختلافاً كثيراً، ولذلك أدعوكم إلمح
الدِّين وما عل المهدي المنتظَر إلا أن يستنبط لم حم اله الحق من محم الذِّكر المحفوظ من التحريف

وهكٌ فَاتَّبِعاربم لْنَاهنزا تَابـٰذَا كهو} :ه تعالم، وقال المن رب م يوم القيامة لو لم تتّبعوا الحقه علية الحج
هِمتاسن دِرنَّا عن كانَا ولن قَبم نفَتَيطَائ َلع تَابْال نزِلا انَّمن تَقُولُوا اونَ ﴿١٥٥﴾ امحتُر مَّلاتَّقُوا لَعو
لَغَافلين ﴿١٥٦﴾ او تَقُولُوا لَو انَّا انزِل علَينَا الْتَاب لَنَّا اهدَىٰ منْهم ۚ فَقَدْ جاءكم بينَةٌ من ربم وهدًى

ورحمةٌ ۚ فَمن اظْلَم ممن كذَّب بِآياتِ اللَّـه وصدَف عنْها ۗ سنَجزِي الَّذِين يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ
بِما كانُوا يصدِفُونَ ﴿١٥٧﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

فأجيبوا دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم يا معشر علماء المسلمين واعلموا أنَّ محمداً رسول اله
صلّ اله عليه وآله وسلم قال ل ف الرؤيا الحق: [كان من حرثك وعل بذركَ، أهدى الرايات رايتُك وأعظم

الغايات غايتُك، وما جادلك أحدٌ من القرآن إلا غلبتَه]
.انتهت الرؤيا بالحق [م من القرآن إلا غلبتَهوأنّك أنت المهدي المنتظر، وما جادلك عال] :رؤيا أخرى وف

ة كون الرؤيا فتوى تخصالرؤيا المنامي ة علام الشرعيه أنّه ما أمركم أن تجعلوا الأحأشهدُ ال ّنول
الواقع الحقيق عل الرؤيا بالحق ه أصدقنم لو أنّ الة عليون حجن هذه الرؤيا سوف تصاحبها، ول
فتجدون أنّه حقاً لا يجادل ناصر محمد اليمان عالم من القرآن إلا وأقام عليه ناصر محمد اليمان حجة

العلم والسلطان من محم القرآن.

ويا أحباب اله، بلِّغوا بالبيان الحق للتاب ذكرى لأول الألباب بل حيلة ووسيلة فتلك مهمتم يا من
أظهركم اله عل أمري وصدَّقوا واتبعوا، ولا تستيئسوا ممن يحظروكم ولا تستيئسوا ممن يذبوكم وقولوا

ا ۙ اللَّـهمظُونَ قَوتَع مل منْهةٌ مما ذْ قَالَتاو} :ه تعالقول ال منهم ف كما قال أتباع أحد الأنبياء لطائفة
مهلهم او معذِّبهم عذَابا شَدِيدًا ۖ قَالُوا معذِرةً الَ ربم ولَعلَّهم يتَّقُونَ ﴿١٦٤﴾ فَلَما نَسوا ما ذُكروا بِه انجينَا
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الَّذِين ينْهونَ عن السوء واخَذْنَا الَّذِين ظَلَموا بِعذَابٍ بئيسٍ بِما كانُوا يفْسقُونَ ﴿١٦٥﴾} صدق اله العظيم
[الأعراف]، فهل تعلمون البيان الحق لقولهم: {قَالُوا معذِرةً الَ ربم ولَعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله العظيم؟ أي
معذرةً إل اله حت لا يحاسبنا عل عدم التبليغ بما أنزل اله إلينا ما دمنا صدَّقنا واتَّبعنا وكذلك لعلهم

تاب أجمعين فلل ه وبلِّغوا بالبيان الحقال ف تونوا من الشاكرين أحبهم، فمن رب يتّقون فيتّبعون الحق
عصر الحوار من قبل الظهور فجميعه نور عل نورٍ وشفاء لما ف الصدور، ولا تهِنوا ولا تحزنوا وقولوا

لَوو} :ه تعالروا قول الم، وتذكدعوت ف عظيم نين ذوي خُلُقسناً وبشّروا ولا تنفّروا وكونوا ليللناس ح
كنت فَظا غَليظَ الْقَلْبِ نفَضوا من حولكَ} صدق اله العظيم [آل عمران:159].

ةمكَ بِالْحبر بِيلس َلعُ ااد} :ه تعالقول ال سبيله ف جميع الدُعاة إل م وإله إليوأطيعوا أمر ال
نسحا ه بِالَّت فَعةُ ۚادىيالس نَةُ وستَوِي الْحتَس و} :ه تعال[النحل:125]، وقول ال {نَةسالْح ظَةعوالْمو
يمظظٍّ عذُو ح ا الَقَّاها يموا وربص الَّذِين ا الَقَّاها يم٣٤﴾ و﴿ يممح لو نَّهاةٌ كدَاوع نَهيبنَكَ ويذَا الَّذِي بفَا

﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

وتذكروا وصية اله لنبيه موس عليه الصلاة والسلام، فبرغم أنَّ فرعون كان عالٍ ف الأرض من المسرفين
{فَقَال انَا ربم اعلَ ﴿٢٤﴾} [النازعات:24]، فبرغم ذلك أمر اله نبيه موس وأخاه هارون عليهما الصلاة
{﴾٤٤﴿ َخْشي وا رتَذَكي لَّهنًا لَّعلَّي قَو لَه ٤٣﴾ فَقُو﴿ َطَغ نَّهنَ اوعرف َلا اباذْه} :ه تعالوالسلام؛ وقال ال

صدق اله العظيم [طه].

ويا أحباب اله إن كنتم حريصين عل تحقيق ما يحبه اله ويرضاه فسوف تجدون فتوى ما يحبه اله
ويرضاه ف قول اله تعال: {و يرض لعبادِه الْفْر ۖ وان تَشْروا يرضه لَم} صدق اله العظيم

[الزمر:7].

وأحب إل نفس اله أن تدعوا عباده إل سبيله فتصبروا عل أذاهم حت يهديهم فذلك أحب إل اله من لو
أنّهم يقاتلوكم فتقاتلوهم فتقتلوهم فيدخلهم النار، ولم يأمركم اله بقتال عباده حت يونوا مؤمنين فلا إكراه
مدُهالَّذِي نَع ضعنَّكَ با نُرِين ماو} :ه تعالقول ال رسوله والإمام المهدي ف م ما علالدين، وإنّما علي ف

او نَتَوفَّينَّكَ فَانَّما علَيكَ الْبَغُ وعلَينَا الْحساب ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

ولربما يود أن يقاطعن أحد الذين يتّبعون أحاديث الشيطان المخالفة لمحم القرآن ويحسبون أنّهم مهتدون
فيقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد اليمان، بل قال محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم فيما روي عن

عبد اله عمر رض اله تعال عنهما أنّ رسول اله صلّ اله عليه وسلم قال:

إقتباس
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[أمرت أن أقاتل الناس حت يشهدوا أن لا إله إلا اله وأن محمدا رسول اله ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة
فإذا فعلوا ذلك عصموا من دماءهم وأموالهم إلا بحق الإسلام وحسابهم عل اله تعال]. رواه البخاري

ومسلم هذا الحديث أخرجاه ف الصحيحين من رواية واقد بن محمد بن زيد بن عبداله بن عمر عن أبيه
ه بن عمر وقوله إلا بحق الإسلام هذه اللفظة تفرد بها البخاري دون مسلم وقد روى معنعن جده عبدال
هذا الحديث عن النب صلّ اله عليه وسلم من وجوه متعددة فف صحيح البخاري عن أنس رض اله
عنه عن النب صلّ اله عليه وسلم قال: أمرت أن أقاتل الناس يعن المشركين حت يشهدوا أن لا إله إلا

اله وأن محمدا عبده ورسوله فإذا شهدوا أن لا إله إلا اله وأن محمدا رسول اله وصلوا صلاتنا
واستقبلوا قبلتنا وأكلوا ذبيحتنا فقد حرمت علينا دماؤهم وأموالهم إلا بحقها وخرج الإمام أحمد من

حديث معاذ بن جبل عن النب صلّ اله عليه وسلم]".

نتها

رٍ خبيثٍ حتوأقول: بل ذلك حديث جاءكم من عند الشيطان الرجيم بم عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يرد ومن ثم
يؤلِّبوا البشر عل حربم كونهم إذا لم يحاربوكم فسوف تُرِهوهم عل الدخول ف دينم كرهاً وهم صاغرون أو تقتلوهم

وتسفوا دماءهم وتسبوا نساءهم وتأخذوا أموالهم غنيمةً لم بحجة عدم دخولهم ف دين اله! ولم يأمركم اله ورسوله بذلك أبداً
ـٰذِهنَّ ها} :ه تعالقول ال م كتابه فمح يف تطيعون أمر الشيطان وتعصون أمر الرحمن فبل أمركم الشيطان الرجيم، ف

تَذْكرةٌ ۖفَمن شَاء اتَّخَذَ الَ ربه سبِيً ﴿١٩﴾} [المزمل].

{فَذَكر انَّما انت مذَكر ﴿٢١﴾ لَّست علَيهِم بِمصيطرٍ ﴿٢٢﴾} [الغاشية].

 ىٰ ﴿١٢﴾ ثُمربْال النَّار َلص١١﴾ الَّذِي ي﴿ َشْقا اهنَّبتَجي١٠﴾ و﴿ َخْشن يم رذَّكيىٰ ﴿٩﴾ سرتِ الذِّكن نَّفَعا رفَذَك}
يموت فيها و يحي ﴿١٣﴾ قَدْ افْلَح من تَزك ﴿١٤﴾ وذَكر اسم ربه فَصلَّ ﴿١٥﴾ بل تُوثرونَ الْحياةَ الدُّنْيا ﴿١٦﴾ واخرةُ

.[الأعل] {﴾١٧﴿ َقباو رخَي

{افَانت تُرِه النَّاس حتَّ يونُوا مومنين} [يونس:99].

ةوركَ بِالْعستَمفَقَدِ اس ن بِاللَّـهمويبِالطَّاغُوتِ و فُرن يفَم ۚ َالْغ نشْدُ مالر نيقَد تَّب ۖ الدِّين ف اهركا }
الْۇثْق َ انفصام لَها ۗواللَّـه سميع عليم ﴿٢٥٦﴾} [البقرة].

{وقُل الْحق من ربم ۖ فَمن شَاء فَلْيومن ومن شَاء فَلْيفُر ۚ انَّا اعتَدْنَا للظَّالمين نَارا احاطَ بِهِم سرادِقُها ۚ
وان يستَغيثُوا يغَاثُوا بِماء كالْمهل يشْوِي الْۇجوه ۚ بِىس الشَّراب وساءت مرتَفَقًا ﴿٢٩﴾} [الهف].

{واطيعوا اللَّـه واطيعوا الرسول ۚ فَان تَولَّيتُم فَانَّما علَ رسولنَا الْبَغُ الْمبِين ﴿١٢﴾} [التغابن].
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{﴾٩٢﴿ بِينغُ الْمَنَا الْبولسر َلا عنَّموا الَمفَاع تُملَّين تَووا ۚ فَاذَراحو ولسوا الريعطاو وا اللَّـهيعطاو}
[المائدة].

ۚ ءَن شم هونن دنَا ممرح نَا واوآب و ننَّح ءَن شم هونن ددْنَا مبا عم اللَّـه شَاء وا لَوكشْرا الَّذِين قَالو}
كذَٰلكَ فَعل الَّذِين من قَبلهِم ۚ فَهل علَ الرسل ا الْبَغُ الْمبِين ﴿٣٥﴾} [النحل].

{قُل اطيعوا اللَّـه واطيعوا الرسول ۖ فَان تَولَّوا فَانَّما علَيه ما حمل وعلَيم ما حملْتُم ۖ وان تُطيعوه تَهتَدُوا ۚ
وما علَ الرسولِ ا الْبَغُ الْمبِين ﴿٥٤﴾} [النور].

{وان تُذِّبوا فَقَدْ كذَّب امم من قَبلم ۖ وما علَ الرسولِ ا الْبَغُ الْمبِين ﴿١٨﴾} [العنبوت].

{وان ما نُرِينَّكَ بعض الَّذِي نَعدُهم او نَتَوفَّينَّكَ فَانَّما علَيكَ الْبَغُ وعلَينَا الْحساب ﴿٤٠﴾} [الرعد].
صــــدق اله العظيـــم

فاتّقوا اله يا أول الالباب، وسألتم بمن أجرى السحاب وأنزل التاب وخلق الإنسان من تراب أليست
فترى علالحديث الم نَّة البيان فس تاب مخالفةً لأمر الشيطان فم المح رسوله ف ه إلكافة أوامر ال

الرحمن إل رسول القرآن أنّه قال:

إقتباس

[أمرت أن أقاتل الناس حت يشهدوا أن لا إله إلا اله وأنَّ محمداً رسول اله ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة
.[ه تعالال دماءهم وأموالهم إلا بحق الإسلام وحسابهم عل فإذا فعلوا ذلك عصموا من

ولا أقول ف صحابة رسول اله الذين ورد هذا الحديث أنّه عنهم إلا خيراً، فما افترى شياطين البشر عل رسول الذكر كذلك
يفترون عل صحابته الأخيار، فاتّقوا اله واتَّبعوا كتاب اله وسنّة رسوله الحق إلا ما خالف من أحاديث سنّة البيان لمحم

القرآن فاعلموا أنّه حديث مفترى من عند الشيطان، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد.

أفلا تعلمون أنّم حت ولو أكرهتم كافة الجن أو الإنس حت يونوا مؤمنين بالرحمن ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة لما تقبل
اله صلاتهم ولا زكاتهم وهم كارهون حت تون صلاتهم وزكاتهم خالصة له من قلوبهم وليست خشية من أحدٍ؟ تصديقاً لقول

اله تعال: {انَّما يعمر مساجِدَ اللَّـه من آمن بِاللَّـه والْيوم اخرِ واقَام الصَةَ وآتَ الزكاةَ ولَم يخْش ا اللَّـه ۖ فَعس اولَـٰئكَ ان

يونُوا من الْمهتَدِين ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [التوبة]، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد.

وأما بالنسبة للجهاد ف سبيل له لرفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان فذلك أمر من الرحمن إل الذين منهم اله ف الأرض،
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لَّـهلرِ ۗ ونالْم نا عونَهوفِ ورعوا بِالْمرمااةَ وكآتَۇا الزةَ وَوا الصقَامضِ ارا ف منَّاهن ما الَّذِين} :ه تعالتصديقاً لقول ال

نآم لَوو ۗ نُونَ بِاللَّـهمتُورِ ونالْم ننَ عوتَنْهوفِ ورعونَ بِالْمرملنَّاسِ تَال تخْرِجا ةما رخَي نتُمورِ ﴿٤١﴾} [الحج]، {كمةُ اباقع

اهل الْتَابِ لَانَ خَيرا لَّهم ۚ منْهم الْمومنُونَ واكثَرهم الْفَاسقُونَ ﴿١١٠﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ولن للأسف إنّ كثيراً من علماء الأمة وخطباء المنابر لا يفرقون بين الآيات ف محم الذِّكر الت تخص الدعوة إل اله ولا بين
الآيات ف محم الذّكر الت تخص ف الجهاد ف سبيل اله للأمر بالمعروف والنه عن المنر لرفع ظلم الإنسان عن أخيه

الإنسان وليس لإكراه الناس بالإيمان بالرحمن، أفلا تتدبرون القرآن أم عل قلوبٍ أقفالها يا معشر الذين أضلّوا أنفسهم وأضلّوا
أمتهم؟ ولسوف أضرب لم مثلا كيف استطاع الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون ويحسبون أنّهم مهتدون أن يقنعوا أتباعهم
ف قتل الفار الذين لا يؤمنون، فعل سبيل المثال: يقولون لهم: "قال محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم: [عن عبداله
عمر رض اله تعال عنهما أن رسول اله صلّ اله عليه وسلم قال أمرت أن أقاتل الناس حت يشهدوا أن لا إله إلا اله وأن
دماءهم وأموالهم إلا بحق الإسلام وحسابهم عل ه ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة فإذا فعلوا ذلك عصموا منمحمدا رسول ال
اله تعال] رواه البخاري ومسلم، ومن ثم يقول: فهذا يعن أنّ اله أمرنا بقتال المشركين وقتلهم حت يونوا مؤمنين فيقيموا
الصلاة ويؤتوا الزكاة، ما لم يتم ذلك فقد أحل اله لنا دماءهم ونساءهم وأبناءهم وأموالهم غنيمةً لنا! ومن ثم يقول وقال اله

تعال: {فَاقْتُلُوا الْمشْرِكين حيث وجدتُّموهم وخُذُوهم واحصروهم واقْعدُوا لَهم كل مرصدٍ ۚ فَان تَابوا واقَاموا الصَةَ وآتَۇا

الزكاةَ فَخَلُّوا سبِيلَهم ۚ انَّ اللَّـه غَفُور رحيم} صدق اله العظيم [التوبة:5].

لُونَ فقَاتنَّةَ ۚيالْج منَّ لَهم بِاالَهوماو مهنفُسا يننموالْم نىٰ ماشْتَر نَّ اللَّـها} :ه تعالخرى، ويقول قال الومن ثم يزيدهم بآياتٍ ا

معيوا بِبرشتَبفَاس ۚ اللَّـه نم دِههبِع َفوا نمآنِ ۚ والْقُرو نجِيلاو اةرالتَّو ا فقح هلَيدًا ععقْتَلُونَ ۖ ويقْتُلُونَ وفَي اللَّـه بِيلس

لُّهك ونَ الدِّينيتْنَةٌ وونَ فَت  َّتح ملُوهقَاتو} :ه تعال١١١﴾} [التوبة]، وقال ال﴿ يمظزُ الْعالْفَو وكَ هذَٰلو ۚ تُم بِهعايالَّذِي ب

للَّـه ۚ فَانِ انتَهوا فَانَّ اللَّـه بِما يعملُونَ بصير ﴿٣٩﴾} صدق اله العظيم [الأنفال]".

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان: إنّما أمركم اله بقتال الفار الذين يقاتلونم ف دينم ويفتنون من اتَّبعم
ولذلك أمركم اله بقتال الفار الذين يقاتلونم حت لا يفتنوا من آمن بدعوتم وصدّقم واتَّبع دين الحق من ربه، فهنا وجب

} صدق اله العظيم رالنَّص ملَيفَع الدِّين ف موكرتَنصنِ اساو} :ه تعالالدين، تصديقاً لقول ال م فم نصرة إخوانعلي

[الأنفال:72].

َذَا اشْتدِ اسالْج ثَلمك هِمماحتَرو مهادتَو ف يننموالْم ثَلنَّ مه عليه وآله وسلم: [اال ّه صلتصديقاً لحديث محمد رسول ال
تَدَاع بِالسهرِ والْحم] صدق عليه وآله الصلاة والسلام.

وإنما أمركم اله بقتال من يقاتلم من الفار الذين يريدون أن يطفئوا نور اله ولم يأمركم اله بالاعتداء عل من لم يقاتلوكم من

الفار، وقال اله تعال: {وقَاتلُوا ف سبِيل اللَّـه الَّذِين يقَاتلُونَم و تَعتَدُوا ۚ انَّ اللَّـه  يحب الْمعتَدِين ﴿١٩٠﴾} صدق اله

العظيم [البقرة].

كون اله لم ينهم عن الفار الذين لم يقاتلوكم ف دينم بل أمركم اله أن تبروهم وتقسطوا إليهم وتعاملوهم كما تعاملون

إخوانم المؤمنين بمعاملة الدين، تصديقاً لقول اله تعال} : ينْهاكم اللَّـه عن الَّذِين لَم يقَاتلُوكم ف الدِّين ولَم يخْرِجوكم من
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دِيارِكم ان تَبروهم وتُقْسطُوا الَيهِم ۚ انَّ اللَّـه يحب الْمقْسطين ﴿٨﴾} صدق اله العظيم [الممتحنة].

ولم يأمر اله رسوله أن يقاتلهم حت يونوا مؤمنين بل أمر اله عبده ورسوله أن يعدل بين المؤمنين والافرين، تصديقاً لقول

ۖ مَنيب دِلع ترماتَابٍ ۖ ون كم اللَّـه لنزا ابِم نتآم قُلو ۖ مهاءوها تَتَّبِع و ۖ ترما امك متَقاسعُ ۖ وكَ فَادذَٰلفَل}:ه تعالال

اللَّـه ربنَا وربم ۖ لَنَا اعمالُنَا ولَم اعمالُم ۖ  حجةَ بينَنَا وبينَم ۖ اللَّـه يجمع بينَنَا ۖ والَيه الْمصير ﴿١٥﴾} صدق اله

العظيم [الشورى]، فيف يخالف محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم ويقول: [أمرت أن أقاتل الناس حت يشهدوا أن لا
إله إلا اله وأن محمدا رسول اله ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة فإذا فعلوا ذلك عصموا من دماءهم وأموالهم إلا بحق الإسلام

وحسابهم عل اله تعال]؟

مدُوا لَهاقْعو موهرصاحو مخُذُوهو موهدتُّمجو ثيح ينشْرِكفَاقْتُلُوا الْم مرالْح رشْهلَخَ اذَا انسفَا} :ه تعالوأما بالنسبة لقول ال

كل مرصدٍ ۚ فَان تَابوا واقَاموا الصَةَ وآتَۇا الزكاةَ فَخَلُّوا سبِيلَهم ۚ انَّ اللَّـه غَفُور رحيم ﴿٥﴾} صدق اله العظيم [التوبة:5].

ه أمر المسلمين بعدم اقتراب المشركين لبيته المعظَّم حتة من بعد البراءة كون الم فإنما يقصد المشركين المتخلفين ف
يون خالصاً للمسلمين يحجوا إليه، وتبرأ اله من حج المشركين إل بيته المعظم شاهدين عل أنفسهم بالفر، بل جعله اله

به، ولذلك أمر اله المسلمين بعدم اقتراب سواء للناس لمن كان يؤمن باله واليوم الآخر لا يشرك باله غيره ف عبادته لر

المشركين من المسجد الحرام، وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا انَّما الْمشْرِكونَ نَجس فََ يقْربوا الْمسجِدَ الْحرام بعدَ

عامهِم هـٰذَا ۚ وانْ خفْتُم عيلَةً فَسوف يغْنيم اللَّـه من فَضله ان شَاء ۚ انَّ اللَّـه عليم حيم ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ومن بعد إعلان البراءة من اله ورسوله يوم الحج الأكبر فمن وجدوه ف مة المرمة فقد تحدّى براءة اله ورسوله فأمركم اله
بقتاله حت ولو كان متعلّقاً بأستار العبة إلا أن يعلن لم إسلامه فيقيم الصلاة ويؤت الزكاة فهذا يعن أنّهم صاروا إخواناً لم
اللَّـه نذَانٌ ماو} :ه تعاله أن تخلّوا سبيلهم، تصديقاً لقول الم ولذلك أمركم الالمسجد الحرام كما ل ف الدين ولهم الحق ف
مَّنوا الَمفَاع تُملَّين تَواو ۖ مَّل رخَي وفَه تُمن تُبۚفَا ولُهسرو ۙ ينشْرِكالْم نم رِيءب نَّ اللَّـهرِ ابكا جالْح موالنَّاسِ ي َلا هولسرو

غَير معجِزِي اللَّـه ۗ وبشِّرِ الَّذِين كفَروا بِعذَابٍ اليم ﴿٣﴾ ا الَّذِين عاهدتُّم من الْمشْرِكين ثُم لَم ينقُصوكم شَيىا ولَم يظَاهروا
ثيح ينشْرِكفَاقْتُلُوا الْم مرالْح رشْهلَخَ اذَا انس٤﴾ فَا﴿ ينتَّقالْم بحي نَّ اللَّـها ۚ هِمدَّتم َلا مدَههع هِملَيوا امتدًا فَاحا ملَيع
نَّ اللَّـها ۚ مبِيلَهاةَ فَخَلُّوا سكآتَۇا الزةَ وَوا الصقَاماوا ون تَابدٍ ۚ فَاصرم لك مدُوا لَهاقْعو موهرصاحو مخُذُوهو موهدتُّمجو
غَفُور رحيم ﴿٥﴾ وانْ احدٌ من الْمشْرِكين استَجاركَ فَاجِره حتَّ يسمع كَم اللَّـه ثُم ابلغْه مامنَه ۚ ذَٰلكَ بِانَّهم قَوم  يعلَمونَ

﴿٦﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

غير إنّ اله أمر المؤمنين أنّ من استجار به من الفار والمشركين أن يجِره حت يسمع كلام اله فإن اتبع الحق من ربه فان
:ه تعالة وتعاملوه المعاملة الحسنة، تصديقاً لقول اليتعدّى م ه أن تبلّغوه مأمنه فتخرجوا معه حتفأمركم ال بها؛ وإنْ أب

{وانْ احدٌ من الْمشْرِكين استَجاركَ فَاجِره حتَّ يسمع كَم اللَّـه ثُم ابلغْه مامنَه ۚ ذَٰلكَ بِانَّهم قَوم  يعلَمونَ} صدق اله العظيم.

فاتّقوا اله يا معشر الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون فأضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتهم، واتّقوا اله يا معشر علماء المسلمين يا
من لا تفرقون بين الحمير والبعير برغم أنّ الفرق بين الحمير والبعير مختلف جداً! فيف أنّم لا تفرقون بين المهدي المنتظَر
الحق من ربم وبين المهديين الذين تتخبطهم مسوس الشياطين كالذي يوسوس له قرينه الشيطان أنّه المهدي المنتظَر؟ فبين
م المهديه اليإذا بعث ال من الشيطان الأكبر حت رجديدٌ، أفلا تعلمون إنّما ذلك م منتظر م مهديالحين والآخر يظهر ل
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المنتظَر الحق من ربم فتقولون: "إنما هو كمثل الذين يدَّعون شخصية المهدي المنتظَر بين الحين والآخر". فتعرِضون عنه
م به المهديللذّكر الذي يحاج رون البيان الحقوكب العاشر! أفلا تتّقون؟ أفلا تتدبونه اله بما تسمم عذاب اليأتي حت

المنتظَر الحق الإمام ناصر محمد اليمان ومن ثم تقارنوا بين سلطان علمه وسلطان علم المهديين المفترين الذين تتخبطهم
مسوس الشياطين أفلا تتّقون؟ فإذا كنتم من الذين لا يحمون من قبل أن يسمعوا القول ثم يتدبروا منطق وسلطان علم الإمام
ه ما لا يعلمون فسوف تجدون أنّ الفرق بين المهديال ين الذين يقولون علوسلطان علم المهدي المهدي ناصر محمد اليمان
المنتظَر وبين المفترين لشخصية المهدي المنتظَر هو كالفرق بين الحمير والبعير، أم إنّم لا تفرقون بين الحمير والبعير! أفلا

تتفرون؟

ويا قوم أزِفت الآزفة ليس لها من دون اله كاشفة، أفمن هذا الحديث تضحون ولا تبون! أفلا تعلمون أنّ الإمام المهدي
ناصر محمد اليمان ليخاطبم بلام اله رب العالمين فآتيم بالبيان الحق للقرآن بقرآن من محم القرآن العظيم؛ بآياتٍ بيناتٍ
هن أم التاب المحمات لعالمم وجاهلم بلسانٍ عرب مبين يفقههن ويعلم ظاهرهن وباطنهن العالم منم وعامة المسلمين

.قلبه زيغ عن الحق ا جاء فيهن إلا من كان فكون ظاهرهن كباطنهن لا يزيغ عم

ويا فضيلة الشيخ المحترم والمرم سليمان العلوان ويا فضيلة الشيخ المحترم والمرم طارق السويدان، أهلا وسهلا ومرحباً
بم أحبت ف اله ونعتبركم لَمن أشجع علماء المسلمين كونم تريدون أن تذودوا عن حياض الدين؛ ونعم الرجال، فهل

تعلمون أنّ سبب الفرق المارقة من المسلمين الت مرقت من الدين فأحلّت للمسلم قتل أخيه المسلم إنّها بسبب الحمة الغبية
بتهرب العلماء من حوار الأئمة المارقين من الدين بحجة عدم إشهارهم ثم اتّبعهم من اتّبعهم من الذين لا يعقلون، فهاهم يقتلونم
حت ف بيوت اله فذلك هو ما جنيتموه بسبب قولتم المشهورة "لن نُجيب حواره حت لا نساعد ف إشهاره"! بل الحق هو أن
تشهروا أنّه عل ضلالٍ مبين فتقيموا عليه حجة العلم والسلطان المبين من محم القرآن العظيم. فلنفرض أنّ طارق السويدان
وسليمان العلوان أقاموا الحجة عل الإمام ناصر محمد اليمان ف موقعه ثم تبين لأنصاره أنّ ناصر محمد اليمان كان من
الضالين المضلّين لو أقام عليه سليمان والسويدان الحجة من محم القرآن حت ولو قام ناصر محمد اليمان بحذف ردود
طارق وسليمان فعندها سيعلم الأنصار إنّما حذفها لأنّهم أقاموا عليه حجة العلم والسلطان، ومن ثم يتولّ عن الإمام ناصر

محمد اليمان أنصاره شاكرين لفضيلة الشيخ طارق وسليمان أنّهم أنقذوهم من ضلال ناصر محمد اليمان لو كان عل ضلالٍ
مبين، فباله عليم أليس ذلك ما سوف يحدث لو يقيم طارق وسليمان الحجة من محم القرآن عل الإمام ناصر محمد

اليمان؟ إذاً يا قوم اكفروا بالحمة الخبيثة "لن نجيب حواره حت لا نساعد ف إشهاره"؛ بل اشهروا الضال المضل للعالمين
حت ولو كان ناصر محمد اليمان. ولن أنصاري اتَّبعون لأنّهم من أول الألباب، ولذلك واله لا تستطيعون أن تردوهم عن
اتِّباع حت تأتوا للقرآن بالبيان الأحسن من بيان ناصر محمد اليمان تأويلا وأصدق قيلا وأهدى سبيلا ولنّم لا تستطيعون

شيئاً، فهل تدرون لماذا؟ وذلك لأنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أعلَمم بتاب اله القرآن العظيم.

ويا فضيلة الشيخ سليمان والسويدان، ما ظنّم بقول اله تعال: {واذْ قَال عيس ابن مريم يا بن اسرائيل انِّ رسول اللَّـه الَيم
﴾٦﴿ بِينم رحـٰذَا سنَاتِ قَالُوا هيم بِالْبهاءا جدُ ۖ فَلَممحا همدِي اسعن بم تاولٍ يسا بِرشِّربمو اةرالتَّو نم دَيي نيا بدِّقًا لِّمصم
اللَّـه وا نُورىطْفيرِيدُونَ ل٧﴾ ي﴿ ينمالظَّال مدِي الْقَوهي  اللَّـهۚو مَسا َلا دْعي وهو ذِبْال اللَّـه َلىٰ عافْتَر نمم ظْلَما نمو
رِهك لَوو لِّهك الدِّين َلع هظْهِريل قالْح دِيندَىٰ وبِالْه ولَهسر لسرالَّذِي ا وونَ ﴿٨﴾ هرافْال رِهك لَوو نُورِه متم اللَّـهو هِماهفْوبِا

الْمشْرِكونَ ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الصف].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فما هو الاسم الذي سم به خاتم الأنبياء والمرسلين منذ أن كان ف المهد صبياً، فهل كان اسمه
(أحمد)؟ بل كان اسمه (محمد) صلّ اله عليه وآله وسلم، وبما أنّ أحمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم هو ذاته محمد
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رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم، إذاً يا قوم لقد جعل اله الحجة بالحق ه ف سلطان العلم وليس ف الاسم برغم أنّ
فضيلة الشيخين طارق السويدان وسليمان العلوان يشهدان بالحق من ربهم من قبل أن يبعث اله المهدي المنتظَر ناصر

محمد أنّ اله يبعث المهدي المنتظَر ناصر محمدٍ، ولربما يود أن يقاطعن سليمان غاضباً فيقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد
اليمان، فهل تفتري علينا؟ ومنذُ مت شهِد طارق وسليمان أنّ اله يبعث المهدي المنتظَر ناصر محمد؟". ومن ثم يرد عليهم
الإمام المهدي ناصر محمد وأقول: فهل تشهدون أنّ اله يبعث المهدي المنتظَر نبياً جديداً من رب العالمين بتاب جديد؟

ه يبعث المهديالمنتظَر ناصر محمد أننا لا نشهد أنّ ال م فسوف تقولون: "عليك أن تعلم يا من يزعم أنّه المهديومعلوم جواب
المنتظَر نبياً جديداً كون خاتم الأنبياء والمرسلين هو محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم تصديقاً لفتوى اله ف محم
كتابه: {ما كانَ محمدٌ ابا احدٍ من رجالم ولَـٰن رسول اللَّـه وخَاتَم النَّبِيين ۗ وكانَ اللَّـه بِل شَء عليما ﴿٤٠﴾} صدق اله
العظيم [الأحزاب:40]، ولذلك يشهد طارق وسليمان وجميع علماء المسلمين وعامتهم أنّ اله يبعث الإمام المهدي المنتظَر
ناصر محمدٍ، بمعن أنَّ اله يبتعثه ناصراً لمحمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم فيحاج البشر بذات حجة محمد رسول
اله صلّ اله عليه وآله وسلم القرآن العظيم، كون اله لم يبتعث الإمام المهدي نبياً جديداً بل ناصراً لما جاء به محمدٌ رسول

اله خاتم النبيين عليه الصلاة والسلام وآله المطهرين".

ويا فضيلة الشيخ سليمان وطارق السويدان، فهل تريدان أن تستمسا بزيادة الإدراج [واسم أبيه اسم أب]؟ فعل الرغم أنّم
مختلفون ف هذا الإدراج اختلافاً كبيراً أنتم والشيعة وكثير من الفرق الأخرى ومن ثم تريدون أن تباهلون عل ذلك الإدراج

وتذرون البيان الحق للقرآن، أفلا تعلمون أنّ اله جعل الحجة ف العلم وليس ف الاسم؟ ولذلك قال اله تعال: {ومبشِّرا بِرسولٍ
يات من بعدِي اسمه احمدُ} صدق اله العظيم [الصف:6].

ولنّم تعلمون أنّ اسمه عليه الصلاة والسلام كان (محمداً) منذ أن كان ف المهد صبياً والناس ينادونه (يا محمد) وليس (يا
أحمد) وإنّما جعل اله لمن يشاء من الأنبياء اسمين اثنين كمثل نب اله يعقوب ونب اله إسرائيل برغم أنّهما لشخصٍ واحدٍ

وكذلك نب اله (أحمد) و(محمد) برغم أنّهما لشخص واحدٌ، وإنّما يريد اله أن تعلموا أنّه جعل الحجة ف العلم وليس ف الاسم
:بل أسماؤه كما يل (همحمد بن عبد ال) المنتظَر لا يوجد له اسم برغم أنّ الإمام المهدي

1- المهدي المنتظَر ( ناصر محمد )
2- المهدي المنتظَر ( عبد النعيم الأعظم )

وفيهم حمةٌ بالغةٌ لو كنتم تتفرون، فذروا حجة الجدال ف الاسم وابدأوا بحجة سلطان العلم، وإن أبيتُم فقد سبقت فتوانا
بالحق عن البيان الحق لحديث محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم ف شأن اسم المهدي المنتظَر قال: [يواط اسمه

اسم]، ولنّم اعتقدتم أنّه يقصد يطابق اسمه اسم ولذلك فمنم من يسمونه (المهدي المنتظَر محمد بن عبد اله)، أو
المهدي المنتظَر (أحمد بن عبد اله)، ولن أول الألباب من علماء اللغة العربية سوف يدركون أنّ التواطؤ لا يقصد به التطابق

بل التواطؤ يقصد به التوافق.

والسؤال الذي يطرح نفسه: أليس الاسم محمد يوافق ف اسم (ناصر محمد) بمعن أنّم وجدتم أنّه يوافقه وليس يطابقه كون
اسم ه التواطؤ للاسم محمد فوالإمام المهدي (ناصر محمد) وجعل ال (همحمد بن عبد ال) عليه الصلاة والسلام اسم النب

ف اسم أب لحمة بالغة وذلك حت يشهد من صدّق بالحق فاتّبعه فيقول:
(أشهدُ أنْ لا إله إلا اله وأشهدُ أنّ محمداً رسول اله صلّ اله عليه وأشهد أنّ الإمام المهدي ناصر محمدٍ)

الت كون الرسالة من الرب تشهدوا له بالرسالة بالحق تابٍ جديدٍ حتالعالمين ب كون الإمام المهدي ليس برسولٍ من رب



27-04-2011 نهيناكم أن تتبوا بيانا من عند أنفسم حت لا تون حجتم ضعيفة أمام من يجادلم ..  68

n-ye.me/14418 393/978

يحاجم بها الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ه ذاتها رسالة القرآن العظيم الت يحاجم بها محمدٌ رسول اله صلّ اله
عليه وآله وسلم وجميع التابعين للحق إل يوم الدين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه؛ الإمام المهديدين ال أخوكم ف

______________



28-04-2011 الرد الثان عل الشيخ سليمان العلوان وطارق السويدان ..  69

n-ye.me/14418 394/978

- 7 -
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

25 ‐ 05 ‐ 1432 هـ
28 ‐ 04 ‐ 2011 مـ

07:56 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14401

ـــــــــــــــــــ
الرد الثان عل الشيخ سليمان العلوان وطارق السويدان ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله الأطهار وجميع
أنصار اله الواحد القهار ف كل زمانٍ ومانٍ إل اليوم الآخر..

من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل أب عبد اله فضيلة الشيخ سليمان بن ناصر بن عبد اله العلوان
المحترم، السلام عليم ورحمة اله وبركاته السلام علينا وعل عباد اله الصالحين ف الأولين والآخرين

وف الملأ الأعل إل يوم الدين، أما بعد..

د علمين أنّك وعدت بالررمنا من أحد الأنصار المويا فضيلة الشيخ المحترم سليمان العلوان، لقد عل
جميع بيانات الإمام ناصر محمد اليمان فتجعل الردود منك ف موقعك الرسم، وأقول لك: ونعم الرجل يا
ه كونك تريد أن تذود عن حياض الدين فتنقذ المسلمين من أن يضلّهم الإمام ناصر محمد اليمانأبا عبد ال

عن الصراط المستقيم إنْ كان عل ضلالٍ مبين، فإن كنتم ترون ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ مبين
فيجب عل علماء المسلمين أن يقفوا صفاً واحداً ليذودوا عن حياض الدين ضدّ دعوة الإمام ناصر محمد
مكل عال عندها وجب عل ،ضلالٍ مبين المسلمين إن كان علماء المسلمين يرونه عل ضللا ي حت اليمان

من علماء المسلمين أن يذود عن حياض الدين ويجاهد الإمام ناصر محمد اليمان جهاداً كبيراً بالعلم
بسلطان علمه من آيات أم ه القرآن إن كنتم صادقين، شرط أن يأتم كتاب الوالسلطان المبين من مح
التاب البينات لعلماء الأمة وعامتهم لل ذي لسانٍ عرب مبين حت يثبت لجميع المسلمين أنّ ناصر
محمد اليمان عل ضلالٍ مبين، فإن فعلوا ولن يفعلوا فعل جميع أنصار المهدي المنتظَر ناصر محمد
اليمان ف جميع الأقطار التراجع عن اتّباع ناصر محمد اليمان وما ينبغ لهم أن تأخذهم العزة بالإثم لو

فما ينبغ من ثم لا يتّبعوا الحق مع علماء المسلمين وليس مع الإمام ناصر محمد اليمان ن لهم أنّ الحقتبي
لهم أن تأخذهم حمية الجاهلية الأول والتعصب الأعم مع إمامهم ناصر محمد اليمان، فلن يفعلوا كما

يفعل أتباعم الذين يتّبعونم اتّباعَ الأعم؛ بل علّمناهم مارم الأخلاق والأسس الحق وأفتيتهم بالحق أن لو

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14401
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14401
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تبين لهم أنّ الحق هو مع علماء المسلمين وتبين لهم أنّ ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ مبين فإن أخذتم
العزة بالإثم فسوف يقيض اله لهم شياطين ليونوا قرناء لهم كون ذلك جزاء من تبين له الحق فأعرض عنه.

ولذلك أقول يا معشر الأنصار لو تبين لم أنّ الحق هو مع فضيلة الشيخ سليمان العلوان فاتّقوا الرحمن
واتّبعوا فضيلة الشيخ سليمان العلوان واكفروا بشأن ناصر محمد اليمان لو يغلبه سليمان العلوان أو طارق
السويدان أو أحد علماء الإنس والجانّ ولو ف مسألة واحدة فقط من محم القرآن، وهيهات هيهات.. فيف

يغلبون الإنسان الذي علَّمه الرحمن البيان الحق للقرآن؟ هيهات هيهات ورب الأرض والسماوات لا
يستطيعون شيئاً ولو اجتمع له علماء الإنس والجاّن ولو كان بعضهم لبعضٍ ظهيراً ونصيراً؛ بل سوف يهيمن
عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بإذن اله بآيات التاب المحمات البينات لعلماء الأمة وعامتهم

:ه تعالتصديقاً لقول ال ،قلبه زيغٌ عن الحق إلا من كان ف ا جاء فيهنلا يزيغ عم مبين ل ذي لسانٍ عربل
{ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وقد جعلهن اله آياتٍ بيناتٍ كونهن من آيات أم التاب وأساس العقيدة الحق ف قلوب المؤمنين بالحق من
هلَيا بقْرا ننَحونَ ﴿٨٤﴾ وذٍ تَنظُرينَئح نتُما٨٣﴾ و﴿ لْقُوملَغَتِ الْحذَا با فَلَو} :ه تعالهم كمثل قول الرب
{﴾٨٧﴿ ينادِقص نتُمن كا اونَهجِع٨٦﴾ تَر﴿ يندِينم رغَي نتُمن كا ونَ ﴿٨٥﴾ فَلَورصتُب  نٰلَـو منم

صدق اله العظيم [الواقعة].

تاب فال مة كونها من آيات أملهذه الآية المح و جميع علماء المسلمين وعامتهم يعلمون البيان الحق
 نٰلَـو منم هلَيا بقْرا ننَحونَ ﴿٨٤﴾ وذٍ تَنظُرينَئح نتُما٨٣﴾ و﴿ لْقُوملَغَتِ الْحذَا با فَلَو} :ه تعالقول ال
تُبصرونَ ﴿٨٥﴾ فَلَو ان كنتُم غَير مدِينين ﴿٨٦﴾ تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم.
ويعلمون أنّ هذه الآية لا تحتاج إل تأويل كونها من آيات أم التاب البينات لعلماء المسلمين وعامتهم يعلن
اله فيها التحدي عل الباطل وأوليائه أن يرجِعوا الروح إل جسد الميت، فإن أرجعها أهل الباطل مع أنّهم

يدّعون الباطل من دون اله فقد أصبح الباطل هو الحق وأصبح اله رب العالمين هو الباطل لو أثبتوا صدق
دعوتهم للباطل من دون اله فأعاد روح ميتٍ واحدٍ فقط إل الجسد من بعد خروجها فقد قدم برهان الصدق

أنّه الحق المحي والمميت، ولذلك تحدّى اله الباطل وأولياءه أن يقدّموا هذا البرهان المطلوب منهم أن
يرجعوا روح ميتٍ إل الجسد ولو واحداً فقط حين موته، وجعل اله إرجاع الروح حجةً له عل الباطل أو
ه كون أهل الباطل لو فعلوا فأرجعوا روح ميتٍ ولو واحدٍ فقط فقد صدقوا فال ة الباطل وأوليائه علحج
دعواهم للباطل من دون اله، ولذلك أعلن اله هذا التحدّي ف محم كتابه ف قول اله تعال: {فَلَو اذَا

ونَ ﴿٨٥﴾ فَلَورصتُب  نٰلَـو منم هلَيا بقْرا ننَحونَ ﴿٨٤﴾ وذٍ تَنظُرينَئح نتُما٨٣﴾ و﴿ لْقُوملَغَتِ الْحب
ان كنتُم غَير مدِينين ﴿٨٦﴾ تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم. فانظروا يا علماء
نتُمن كا اونَهجِعتَر} :ه تعالقول ال الباطل وأوليائه ف إل م التحدي بالحقتهم لمحالمسلمين وعام

صادِقين} صدق اله العظيم؛ بمعن أنّ الباطل وأولياءه لو استطاعوا أن يرجعوا الروح إل جسد الميت فقد
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صدقوا ف دعواهم الباطل من دون اله فتحدّاهم اله بالحق فقال: {تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين} صدق اله
العظيم.

إذاً يا علماء المسلمين فيف تعتقدون بعس هذا التحدي بأنّ الباطل المسيح الذاب مع أنّه يدّع الربوبية
ومن ثم يرجع روح ميتٍ واحدٍ إل الجسد من بعد قتله؟ وذلك ف معتقدكم الباطل بسبب الرواية المفتراة

:كما يل مين وهره ورسوله وصحابته المال عل

إقتباس

[حدثنا أبو اليمان أخبرنا شعيب عن الزهري أخبرن عبيد اله بن عبد اله بن عتبة بن مسعود أن أبا
سعيد قال حدثنا رسول اله صلّ اله عليه وسلم يوما حديثا طويلا عن الدجال فان فيما يحدثنا به أنه
قال يأت الدجال وهو محرم عليه أن يدخل نقاب المدينة فينزل بعض السباخ الت تل المدينة فيخرج إليه
يومئذ رجل وهو خير الناس أو من خيار الناس فيقول أشهد أنك الدجال الذي حدثنا رسول اله صلّ اله
عليه وسلم حديثه فيقول الدجال أرأيتم إن قتلت هذا ثم أحييته هل تشون ف الأمر فيقولون لا فيقتله ثم

يحييه فيقول واله ما كنت فيك أشد بصيرة من اليوم فيريد الدجال أن يقتله فلا يسلط عليه]

إقتباس

[ف رواية أب الوداك فيأمر به الدجال فيشبح فيشبع ظهره وبطنه ضربا فيقول : أما تؤمن ب ؟ فيقول :
أنت المسيح الذاب، فيؤمر به فيونشر بالمينشار من مفرقه حت يفرق بين رجليه ثم يمش الدجال بين

القطعتين ثم يقول : قم، فيستوي قائما وف حديث النواس بن سمعان عند مسلم فيدعو رجلا ممتلئا شبابا
فيضربه بالسيف فيقطعه جزلتين، ثم يدعوه فيقبل ويتهلل وجهه يضحك وف رواية عطية : فيأمر به فيمد
برجليه ثم يأمر بحديدة فتوضع عل عجب ذنبه ثم يشقه شقتين، ثم قال الدجال لأوليائه : أرأيتم إن أحييت

لم هذا، ألستم تعلمون أن ربم ؟ فيقولون : نعم، فيأخذ عصا فضرب أحد شقيه فاستوى قائما فلما
رأى ذلك أولياؤه صدقوه وأحبوه وأيقنوا بذلك أنه ربهم]

.نتها

ويا فضيلة الشيخ سليمان بن ناصر العلوان المحترم وفضيلة الشيخ طارق محمد السويدان وجميع علماء
ه تعالوا لننظر إلذاب سيفعل ذلك فتنة للمؤمنين بإذن التهم من الذين اعتقدوا أنّ المسيح الة وعامالأم

:من رواية الباطل ما يل ه عليهم ونقتبس أولاال رد افتراء الباطل وإل

إقتباس
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أرأيتم إن أحييت لم هذا، ألستم تعلمون أن ربم ؟ فيقولون : نعم، فيأخذ عصا فضرب أحد شقيه
فاستوى قائما فلما رأى ذلك أولياؤه صدقوه وأحبوه وأيقنوا بذلك أنه ربهم

يندِينم رغَي نتُمن كا م كتابه: {فَلَومن مح الباطل وأوليائه مباشرةً بالحق ه علال ومن ثم تعالوا لننظر رد
﴿٨٦﴾ تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم، فهل من العقل والمنطق أن يؤيد اله

المسيح الذاب بهذه المعجزة فيقيم الحجة عل نفسه تعال فيجعل الباطل المسيح الذاب هو الصادق كونه
قدم برهان الصدق حسب عقيدتم أنّ المسيح الذاب قال:

إقتباس

(أرأيتم إن أحييت لم هذا، ألستم تعلمون أن ربم)

نتُمن كا اونَهجِع٨٦﴾ تَر﴿ يندِينم رغَي نتُمن كا الباطل وأوليائه: {فَلَو ه إلانظروا لتحدي ال ومن ثم
صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم.

ويا حبيب ف اله فضيلة الشيخ المحترم سليمان العلوان وطارق السويدان، أليست هذه الرواية مخالفة
للعقل والمنطق ومخالفة لتحدي اله إل الباطل ف محم القرآن؟ فأيهم نصدق يا ترى؟ فهل نصدق تحدّي
المسيح الذاب الذي يقول: "أرأيتم إن أحييت لم هذا، ألستم تعلمون أنّ ربم؟ فيقولون: نعم"، أم نصدق

{﴾٨٧﴿ ينادِقص نتُمن كا اونَهجِع٨٦﴾ تَر﴿ يندِينم رغَي نتُمن كا فَلَو} الباطل وأوليائه ه إلالتحدّي من ال
صدق اله العظيم؟ وبالعقل والمنطق لو أنّ رب العالمين يؤيد الباطل بمعجزة إرجاع الروح إل الجسد،

أليس ذلك سيون كسراً لتحدي اله ف محم كتابه فيصبح الباطل وأولياؤه هم الصادقون كون اله جعل
﴾٨٦﴿ يندِينم رغَي نتُمن كا فَلَو} :ه تعالذلك برهان الصدق بينه وبين الباطل وأوليائه ولذلك قال ال

تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم؟

وعليه يا فضيلة الشيخ المحترم سليمان بن عبد اله العلوان وفضيلة الشيخ طارق بن محمد السويدان يريد
أعداء اله من شياطين الجن والإنس أن يفتنوا عقيدتم ف الحق من ربم فيجعلوكم تعتقدون بغير ما أنزل

اله إليم ف محم كتابه، وبما أنّ البيان الحق للقرآن الذي كتبه الإمام ناصر محمد اليمان كثير جداً
فسوف نسهل عليم الرد بالحق فنتف بردكم الملجم إل الإمام ناصر محمد اليمان وأوليائه كوننا ننر

نتُمن كا م القرآن: {فَلَومح ف ه بالحق؛ بل نعتقد ونصدّق بتحدي الوتفصيلا فر بها جملةهذه الرواية ون
غَير مدِينين ﴿٨٦﴾ تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم.

ولنّم تصدقون الرواية الت جاءت متضادة مع هذا التحدي ف محم التاب بحجة إنّما ذلك فتنة
للمؤمنين من ربهم، ويا سبحان اله العظيم! فيف يفتنهم اله بمعجزة الت لا يؤيد اله بها إلا من يدعو إليه



28-04-2011 الرد الثان عل الشيخ سليمان العلوان وطارق السويدان ..  69

n-ye.me/14418 398/978

إن يشأ أن يجعلها معجزةً له كما أيد بها رسول اله المسيح عيس ابن مريم عليه وعل أمه الصلاة والسلام؟
وأما لماذا أيد اله بهذه المعجزة لعبده ورسوله المسيح ابن مريم؟ فذلك كونه يدعو إل عبادة اله وحده لا

يحسالْم وه نَّ اللَّـهقَالُوا ا الَّذِين فَرلَقَدْ ك} :ه تعاله، وقال العبادته من دون ال شريك له ولا يدعو الناس إل
هلَيع اللَّـه مرفَقَدْ ح شْرِكْ بِاللَّـهن يم نَّها ۖ مبرو بر دُوا اللَّـهباع يلائرسا نا بي يحسالْم قَالو ۖ ميرم ناب

الْجنَّةَ وماواه النَّار ۖ وما للظَّالمين من انصارٍ ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

ذاب الذي يدعو الناس إلالمسيح ال د بمعجزة الإحياء إليف كذلك يؤيوالسؤال الذي يطرح نفسه هو: ف
عبادته من دون اله ومن ثم يؤيده اله بمعجزة الإحياء؟ فهل يقبل هذا العقل والمنطق؟ ولنّم قبلتم ذلك يا
الحياة مع أنّه يدّع الميت المقتول فيعيده إل حيذاب سوف يعلماء المسلمين واعتقدتم أنّ المسيح ال

يندِينم رغَي نتُمن كا تاب: {فَلَوم المح الباطل وأوليائه ف ه إلاً بتحدي الة، إذاً فقد كذبتم عقائديالربوبي
﴿٨٦﴾ تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم.

فيف السبيل لهدايتم يا أمة الإسلام، فيف تريدونن أن أتّبع كتيباتم وفيها من الباطل المفترى ما يهتز
منه عرش الرحمن من الغيظ؟ هيهات هيهات. ولنّ المهدي المنتظَر لا أنر الحق ف كتب الروايات وإنّما

ننر ما يخالف للعقل والمنطق ومن ثم أجده مخالفاً لمحم القرآن العظيم، فيا للعجب من قوم يتّبعون
أسلافهم الاتّباع الأعم بحجة أنّهم أعلم وأحم ولنّهم وقعوا ف مصيدة الشياطين المفترين عل اله

كتاب البخاري ومسلم وكتاب بحار الأنوار وغيرهم كثير، وحسب ثير من الأحاديث والروايات فورسوله ب
اله ونعم الوكيل.

وأقسم باله العظيم لا يستطيع المهدي المنتظَر هداكم إل الصراط المستقيم حت ترضوا أن يون اله هو
الحم بينم فيما كنتم تختلفون وما عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا أن يستنبط لم حم اله
وها ومح تَغبا اللَّـه رفَغَيا} :ه تعالماً.، تصديقاً لقول اله حبغير ال م كتابه ولن أرضمن مح بالحق

الَّذِي انزل الَيم الْتَاب مفَصً} [الأنعام:114].

يبنا هلَياو لْتكتَو هلَيع بر اللَّـه مذَٰل ۚ اللَّـه َلا همفَح ءَن شم يهف ا اخْتَلَفْتُممو} :ه تعالوقال ال
﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الشورى].

ويا حبيب ف اله فضيلة الشيخ سليمان العلوان المحترم غفر اله لك أخ الريم فحسب البلاغ أنّك
وفضيلة الشيخ طارق السويدان تريدان أن تباهلا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، فيف تباهلان ناصر
محمد اليمان من قبل الحوار؟ ومن ثم يرد عليم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: " اللهم إليك
أبتهل بحق كتابك المنزل عل جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم إن كنت تعلم أنّ ناصر
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محمد اليمان مفترٍ لشخصية المهدي المنتظَر فإنّ عل الإمام ناصر محمد اليمان لعنة اله وملائته
والناس أجمعين، وإن كنت تعلم أنّ سليمان العلوان وطارق السويدان يذّبون بالمهدي المنتظَر ناصر
ر قلوبهم بالحقهم وبصمن رب المنتظَر الحق المهدي ّاللهم فاغفر لهم فإنّهم لا يعلمون إن محمد اليمان

وجميع علماء المسلمين وأمتهم إنّك أنت الغفور الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين.

ولن تفاجأت برد جديدٍ أورده أحد الأنصار السابقين الأخيار ويقول أنّه من فضيلة الشيخ طارق محمد
السويدان بما يل: وهذا رد اليوم قبل قليل:

(طارق السويدان):

إقتباس

وعليم السلام ورحمة اله تعال وبركاته الرد الذي وصلن من فضيلة الشيخ سليمان هو أنه فقط رد
عل بيانات وتفسيرات القردع للقرآن. وكما علمت أن هيئة علماء شرعية سوف تشارك ف بعض

الردود والتوضيح. عل العموم نحن نظرنا ال بياناته وفيها من الشواذ مافاق قدرة مسيلمه عل التأويل.
هذا الرجل يفسر القرأن عل هواه كما وصلنا من تفسيره لقوله تعال : نون والقلم ومايسطرون ‐

وقضية اسم اله الأعظم وغيرها من الأمور لاسيما أدعائه الاذب عل وكالة ناسا ف شأن الوكب سقر
كما يدع. ناسا رسميآ أكدت أن نيبيرو هذا مجرد كوكب أسطوري ترجم ال مسلسل ولن لم ترصد
الوكالة أي كوكب. ومانشر عل موقعها مجرد تحليل لقصة تعود ال البابليين سابقآ وه قصة تراثية.
.هذا الأفتراء وتمحيض دعوة القردع يجتمع العلماء بالرد عل العموم من الأفضل الانتظار حت عل

بالنسبة للمباهلة فلا مباهلة مع القردع إلا عل الهواء مباشرة وف الحرم الم الشريف. الشيخ سليمان
لن يحاور القردع ألا عل هذا الشرط. فما ثبت عن النب صلّ اله عليه وسلم أن البيعه للمهدي تون

عند الحرم

انته رد فضيلة الشيخ طارق.

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: يا فضيلة الشيخ طارق إنّ أراك تقول:

إقتباس

فما ثبت عن النب صلّ اله عليه وسلم أن البيعه للمهدي تون عند الحرم

ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: هذه رواية حق لا شك ولا ريب فتعال لنُحم
العقل والمنطق، فهل من المعقول أن يظهر لم المهدي المنتظَر للمبايعة من قبل الحوار كما يفعل الذين

اً منتظراً عند البيت العتيق فيقول إنّه المهديم مهديآخر يظهر ل إل طهم مسوس الشياطين؟ فمن حينتتخب
المنتظَر فيطلب البيعة؟ أم إنّ العقل والمنطق أنّ المهدي المنتظَر يدعو للحوار من قبل الظهور ومن بعد
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التصديق يظهر لم المهدي المنتظَر للبيعة عند البيت العتيق؟ أفلا تعقلون أحبت ف اله؟ وكذلك نقتبس من
:بيان فضيلة الشيخ طارق مايل

إقتباس

التأويل. هذا الرجل يفسر القرأن عل بياناته وفيها من الشواذ ما فاق قدرة مسيلمه عل نحن نظرنا ال
هواه

من الحق الذي لا يغن وأقول: "إنّ تفسير القرآن بالظن عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يرد ومن ثم
شيئاً هو كما تفعلون يا طارق كونم تفسرون القرآن من عند أنفسم، ولن ناصر محمد اليمان بيانه

للقرآن هو قرآن، كون آتيم بسلطان البيان من ذات القرآن وليس من عند نفس بالظن الذي لا يغن من
وأصدق قيلا هذا ببيانٍ هو أهدى منه سبيلا بيان عل بالرد ة بالحقعلينا الحج شيئاً، وأقول لئن أقمت الحق
فصدقت يا طارق، وإن لم تفعل ولن تفعل فأقول اللهم اغفر لطارق وصفَه هذا للإمام المهدي ناصر محمد
اليمان أنّ مثله كمثل مسليمة الذاب، بل جعلن أقرب إل الشيطان من مسيلمة الذاب! فما أعظم هذا
الإثم العظيم ف حق خليفتك يا اله وعبدك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان! اللهم فاغفر لحبيب ف اله
طارق السويدان فإنّه لا يعلم أنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، إنّا له وإنّا إليه لراجعون، اللهم اغفر

لإخوان المسلمين الذين يؤذونن بغير الحق فإنّهم لا يعلمون.

وأما بالنسبة لوكب العذاب فلم آتم بالبرهان من وكالة ناسا بل بآيات من محم القرآن.

وأما بالنسبة للحرف (ن) فهو حرف أقسم به الرحمن ليتم به نور القرآن عل العالمين، فهل يا ترى هو (طارق
محمد السويدان) أم (ناصر محمد اليمان) وإذا كان ناصر محمد اليمان يزعم كذباً أنّه هو المقصود

بالحرف المقسوم به فحت لو حالف الحظ ناصر محمد أنّ أول حرف من اسمه (ن) فيستطيع طارق أن
يقول وكذلك (طارق السويدان وسليمان العلوان) أقسم بهم اله يا ناصر محمد اليمان ف قوله: {طس ۚ

تلْكَ آيات الْقُرآنِ وكتَابٍ مبِين ﴿١﴾} صدق اله العظيم [النمل].

ومن ثم يرد عليهم ناصر محمد اليمان وأقول: "لئن أيدكم اله بالبيان الشامل لآيات القرآن فقد قدّمتم
البرهان أنّم المقصودون بذلك القسم، وإن لم تفعلوا ولن تفعلوا إذاً فلن تُغن عنم تشابه أحرف أسمائم
شيئاً كما لن يغن عن الإمام ناصر محمد اليمان تشابه الحرف الأول بالحرف المقسوم به ف سورة القلم
را غَيرج َنَّ لَكانُونٍ ﴿٢﴾ وجكَ بِمبر ةمعبِن نتا اونَ ﴿١﴾ مطُرسا يمو الْقَلَمن ۚ و} :ه تعالقول ال ف
ممنُونٍ ﴿٣﴾ وانَّكَ لَعلَ خُلُق عظيم ﴿٤﴾ فَستُبصر ويبصرونَ ﴿٥﴾ بِاييم الْمفْتُونُ ﴿٦﴾} صدق اله

العظيم [القلم].
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فإن قال لم ناصر محمد اليمان أنّه صاحب الرمز (ن) وأنّه يرمز لاسمه (ناصر محمد) وأنّه سوف ينصر
اله به ما تنزل عل محمدٍ صلّ اله عليه وآله وسلم حت يبصر البشر جميعاً أنّه الحق من ربهم فما كان

ما قلنا فسوف يبقولا مجنون، ف اهنل عليه القرآن به عليه وآله وسلم الذي تنزال ّه صلمحمد رسول ال
تفسير ناصر محمد اليمان لهذا الرمز تفسير ظنّ لا يغن من الحق شيئاً حت يؤيده اله بسلطان البيان

الحق لآيات القرآن محمه ومتشابهه ويعلمه بأسرار البيان، ومن ثم يون ذلك برهاناً بالحق أنّ ناصر محمد
اليمان فعلا يخصه الرمز (ن) ف أسرار القرآن العظيم. قد ظن أنّه قد يستطيع أن يشك ف شأن ناصر

محمد اليمان من خلال تفسيره لأول سورة القلم! وهيهات هيهات يا طارق، فواله لا تستطيعون أن تقيموا
الحجة عل ناصر محمد اليمان لئن استجبتم لدعوة الاحتام إل القرآن العظيم.

ويا طارق، إنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ينصحك نصيحةً خالصةً لوجه اله الريم لأنّ أراكَ
تبحث عن أي مدخل لتُقيم من خلاله الحجة عل ناصر محمد اليمان حت تشكَ أنصاره فيه، إذاً فلن يهدي
اله قلبك إل الحق كونَك لا تبحث ف شأن ناصر محمد اليمان هل هو حقاً المهدي المنتظَر أم كذاب أشر؛
واحداً لما اعترفت بالحق ه لو لم تجد مدخلاأمرِه من خلاله، إذاً وال ك فبل فقط تبحث عن مدخل لتش
ولما بصرك اله به أبداً وسوف يزيدك القرآن رجساً إل رجسك حت تتق اله وتستغفر ربك وتنيب إليه

نتنَّكَ اتَنَا ۖ الَّما عم لَنَا ا لْمع  َانَكحبرمون: {قَالُوا سة الرحمن المفتقول كما قال ملائ بقلبٍ خاشع
الْعليم الْحيم ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [البقرة]، ومن ثم تقول: "اللهم إن كنت تعلم أنّ خليفتك الإمام
اللهم فعبدك إليك يبتهل أن لا تجعل بعثه حسرةً عل المنتظَر هو حقاً الإمام ناصر محمد اليمان المهدي

عبدك طارق فبصره بالحق بحق رحمتك الت كتبت عل نفسك يا أرحم الراحمين، وإن كنت تعلم أنّه يفتري
شخصية المهدي المنتظَر اللهم فاجعل لعبدك طارق الحجة عليه بسلطان العلم من القرآن العظيم حت ينقذ

المسلمين من شر ضلاله إنّك أنت السميع العليم".

وأصدق اله يصدقك يا طارق ولنّك من الذين فرحوا بما عندهم من العلم الباطل وهم لا يعلمون أنّه باطل؛
بل يحسبون أنفسهم عل شء وهم ليسوا عل شء، ولذلك لم ينيبوا إل ربهم لـيجعل لهم فرقاناً، فواله يا
أحبت ف اله طارق وسليمان لو تعلمون كم عظيم عجب الأنصار من أمركم ومن كافة المعرضين عن
دعوة الإمام ناصر محمد اليمان فيقول الأنصار: "عجباً لأمر علماء الأمة! فلماذا لا يبصرون أنّه الحق من
ربهم كما نبصر أنّه المهدي المنتظَر لا شكَّ ولا ريب برغم أنّنا لا نعرفه؟ وإنّما أبصرنا الحق من خلال بيانه
للقرآن العظيم"، ومن ثم يرد عل أنصاره المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، وأقول قال اله تعال: {وما
يستَوِي اعم والْبصير ﴿١٩﴾ و الظُّلُمات و النُّور ﴿٢٠﴾ و الظِّل و الْحرور ﴿٢١﴾ وما يستَوِي

احياء و اموات ۚ انَّ اللَّـه يسمع من يشَاء ۖ وما انت بِمسمع من ف الْقُبورِ ﴿٢٢﴾} [فاطر].

{فَتَوكل علَ اللَّـه ۖ انَّكَ علَ الْحق الْمبِين ﴿٧٩﴾ انَّكَ  تُسمع الْموتَ و تُسمع الصم الدُّعاء اذَا ولَّوا
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مدْبِرِين ﴿٨٠﴾ وما انت بِهادِي الْعم عن ضَلَتهِم ۖ ان تُسمع ا من يومن بِآياتنَا فَهم مسلمونَ ﴿٨١﴾
واذَا وقَع الْقَول علَيهِم اخْرجنَا لَهم دابةً من ارضِ تُلِّمهم انَّ النَّاس كانُوا بِآياتنَا  يوقنُونَ ﴿٨٢﴾} [النمل].

نَا فاتآي نُرِيهِميدٍ ﴿٥٢﴾ سعقَاقٍ بش ف وه نمم لضا نم تُم بِهفَرك ثُم ندِ اللَّـهع نانَ من كا تُميارا قُل}
ف منَّها شَهِيدٌ ﴿٥٣﴾ ا ءَش لك َلع نَّهكَ ابفِ بِري لَموا ۗ قالْح نَّها ملَه نيتَبي َّتح هِمنفُسا ففَاقِ وا

مرية من لِّقَاء ربهِم ۗا انَّه بِل شَء محيطٌ ﴿٥٤﴾} [فصلت].

وهفْقَهن ينَّةً اكا قُلُوبِهِم َللْنَا ععنَّا جا ۚ دَاهي تا قَدَّمم نَسا ونْهع ضرعفَا هباتِ ربِآي رن ذُكمم ظْلَما نمو}
وف آذَانهِم وقْرا ۖ وان تَدْعهم الَ الْهدَىٰ فَلَن يهتَدُوا اذًا ابدًا ﴿٥٧﴾} صدق اله العظيم [الهف].

:بيان فضيلة الشيخ طارق بما يل جاءت ف وأما بالنسبة للبشرى الت

إقتباس

وكما علمت أن هيئة علماء شرعية سوف تشارك ف بعض الردود والتوضيح

ومن ثم أقول بشرتن بالخير يا طارق، فاسمع ما سوف أقوله لأنصاري جميعاً ف مختلف دول العالمين
والإنس لا يستطيعون أن يقيموا عل ه الذي لا إله غيره لو اجتمع علماء الجنأقول: يا معشر الأنصار وال
الإمام ناصر محمد اليمان الحجة بسلطان العلم من القرآن العظيم ولو كان بعضهم لبعضٍ ظهيراً ونصيراً

فونوا عل ذلك من الشاهدين، فليقبلوا دعوة الحوار فأكون ضيفاً لديهم ف أحد مواقعهم المشهورة أو
يونوا ضيوفاً لدينا ف موقعنا فلهم الاختيار لطاولة الحوار وعلينا تلبية الطلب حت لا تون لهم حجة.

وبالنسبة للسب والشتم الذي تلقّيناه من فضيلة الشيخ طارق أنّ ناصر محمد اليمان كمثل مسيلمة الذاب
أن أرد الحق ة بسلطان العلم من القرآن العظيم إنْ كنت من الصادقين يا طارق، ولم علينا الحجفأقول: أق
ولَه تُمربن صلَئو ۖ تُم بِهبوقا عم ثْلوا بِمباقفَع تُماقَبنْ عاو} :ه تعالعليك بالجهالة بمثلها، تصديقاً لقول ال

خَير لِّلصابِرِين ﴿١٢٦﴾} صدق اله العظيم [النحل].

ولن أعاقبك بمثل قولك يا طارق فقد خيرنا اله بين رد العقاب بمثل ما عوقبتم به وبين الصبر؛ بل سوف
نْهوا عضرعا وا اللَّغْوعمذَا سام كتابه: {ومح ه عنهم فوأكون من الذين قال ال عند رب أصبر خيراً ل
وقَالُوا لَنَا اعمالُنَا ولَم اعمالُم سَم علَيم  نَبتَغ الْجاهلين ﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم [القصص].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديم خليفة الأخوكم الذليل علي
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______________
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- 5 -
الإمام ناصر محمد اليمان

24 ‐ 05 ‐ 1432 هـ
28 ‐ 04 ‐ 2011 مـ

12:12 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14339

ـــــــــــــــــــ

التأكد من هذه الردود المنسوبة إل فضيلة الشيخين طارق السويدان والعلوان ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم وجميع
المسلمين..

سلام اله عليم أحبت الأنصار ونرجو التأكد من هذه الردود المنسوبة إل فضيلة الشيخين طارق
السويدان والعلوان كون أشكّ أنّهم هم من يقومون بهذه الردود الساذجة الخالية من العلم والسلطان وقرع

الحجة بالحجة، فتبينوا الحقيقة أحبت ف اله حت لا تظلموا العلوان والسويدان وأرسلوا إليهم ردهم
للفتوى؛ هل هم من قاموا بهذه الردود؟ حت نتبين أنّهم هم أم إنّ آخرين انتحلوا أسماءهم كذباً؟ كون أرى
ف ردهم من السذاجة والاستهزاء والافتراء ما لا يليق بهم كعلماء! ولذلك نشكّ أن تون هذه الردود الجاهلة

منهم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

_______________

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14339
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14339
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الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
27 ‐ 05 ‐ 1432 هـ
30 ‐ 04 ‐ 2011 مـ

05:09 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14444

ــــــــــــــــــــ
رد الإمام المهدي من محم التاب إل الملحدين بوجود اله ..

بسم اله الرحمن الرحيم ، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله الأطهار
وجميع أنصار اله الواحد القهار من جنوده ف السماوات والأرض، السلام عليم ورحمة اله وبركاته،

السلام علينا وعل عباد اله الصالحين، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

ويا أخ الريم، بارك اله فيك إنما امرت أن اجادلم بلام اله فوعدن رب أن يزيدن بسطةً ف علم
البيان الحق للقرآن عل من يجادلن من القرآن العظيم حت أقيم عليه حجة العلم والسلطان من محم

القرآن، شرطٌ علينا أن يون السلطان بيناً من الرحمن ف محم القرآن تصديقاً لقول اله تعال: {لَّولا ياتُونَ
علَيهِم بِسلْطَانٍ بين فَمن اظْلَم ممن افْتَرى علَ اله كذِبا} صدق اله العظيم [الهف:15].

إذاً سلطان العلم لا بدّ أن يون بيناً للعلماء والعامة من الناس كون الدعوة إل اتِّباع الحق دعوةً عامةً
للجميع. ويا أخ الريم وإن جادلتك بسلطان العلم من القرآن فسوف آتيك بأدلة مقنعة لل ذي عقل يتفر.

ولربما السيد كاظم يود أن يقاطعن فيقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد اليمان إنما أردنا أن تخاطبنا من
خارج القرآن لإقناع الملحدين بربهم لونهم لا يؤمنون باله وينرون وجوده وكذلك ينرون هذا القرآن

فيف السبيل لإقناعهم؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: نخاطبهم من القرآن
.ة منه بالحقنقيم عليهم الحج تخاطب العقل والمنطق حت العظيم بالآيات الت

:سؤال السيد كاظم إذ يقول ما يل إل ومن ثم نأت

إقتباس

ارجو اعلامنا ف بيان اثبات وجود الخالق بأدله جديده تختلف عن ما ذكر بالتب والأحاديث

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14444
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14444
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ومختصرة ومقبولة لل طبقات الناس

ومن ثم نأت إل الرد بالبرهان من محم القرآن من الرحمن مباشرةً بخطاب اله إل كل إنسانٍ عاقل بقول اله تعال: {يا ايها
انسانُ ما غَركَ بِربكَ الْرِيم ﴿٦﴾ الَّذِي خَلَقَكَ فَسواكَ فَعدَلَكَ ﴿٧﴾ ف اي صورة ما شَاء ركبكَ ﴿٨﴾} صدق اله العظيم

[الإنفطار]، وبما أنّ الإنسان لم ير ربه ولذلك جعل اله البصيرة عل الإنسان عل وجود الرب هو خلق الإنسان، ولذلك قال اله
تعال: {الَّذِي خَلَقَكَ فَسواكَ فَعدَلَكَ ﴿٧﴾ ف اي صورة ما شَاء ركبكَ ﴿٨﴾} صدق اله العظيم [الإنفطار].

َلْقا لَوةٌ ﴿١٤﴾ ويرصب هنَفْس َلانُ عنسا لب} :ه تعالوجود الرب تصديقاً لقول ال نفسه بصيرةٌ عل أنَّ الإنسانَ عل بمعن
معاذِيره ﴿١٥﴾} صدق اله العظيم [القيامة].

كون اله تعال يفت ف محم القرآن إنَّ لل فعل فاعلا، فلا بدّ أن يون هناك شء خلق الإنسان لون الإنسان لم يخلق نفسه؛
ينادِقانُوا صن كا هثْلدِيثٍ متُوا بِحانُونَ ﴿٣٣﴾ فَلْيموي  لب ۚ لَهقُولُونَ تَقَوي ما} :ه تعالتصديقاً لقول ال فاعل ل فعلإذاً ل

نائخَز مندَهع منُونَ ﴿٣٦﴾ اوقي  لب ۚ ضرااتِ واومخَلَقُوا الس مقُونَ ﴿٣٥﴾ االْخَال مه ما ءَرِ شغَي نقُوا مخُل م٣٤﴾ ا﴿
ربكَ ام هم الْمصيطرونَ ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [الطور].

:الإنسان الملحد كما يل إل وهذه أسئلةٌ ملقاةٌ من الرب

.خلقن ءفلا بدّ أنه يوجد هناك ش فاعل فعل لوجواب الإنسان العاقل سيقول: كلا، بل ل {ءَرِ شغَي نقُوا مخُل ما} - 1

.وجواب الإنسان العاقل سيقول: كلا، فلم أخلق نفس {َقُونالْخَال مه ما} - 2

3 - {ام خَلَقُوا السماواتِ وارض} وجواب الإنسان العاقل سيقول: كلا، فلم أخلق السموات والأرض.

4 - {ام عندَهم خَزائن ربكَ ام هم الْمصيطرونَ} وجواب الإنسان العاقل: كلا، ليست لدي خزائن كل شء ولست المسيطر
عل ملوت السماوات والأرض ولست المتحم ف حركة الشمس والقمر والليل والنهار. ومن ثم ينظر إل ما حوله من
مخلوقات اله الدالة عل وجوده تصديقاً لقول اله تعال: {وكاين من آية ف السماواتِ وارضِ يمرونَ علَيها وهم عنْها

معرِضونَ ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

كون التفر فيما حوله من خلق اله يزيده يقيناً عل وجود الرب سبحانه وتعال علواً كبيراً لون دعوة التأمل ف السماوات
اءمالس َلا١٧﴾ و﴿ قَتخُل فيك بِلا َلونَ انظُري ََفا} :ه تعالقلب الإنسان العاقل ولذلك قال ال باليقين إل والأرض تأت

كيف رفعت ﴿١٨﴾ والَ الْجِبالِ كيف نُصبت ﴿١٩﴾ والَ ارضِ كيف سطحت ﴿٢٠﴾ فَذَكر انَّما انت مذَكر ﴿٢١﴾} صدق
اله العظيم [الغاشية].

إذاً فالإنسان العاقل يستطيع أن يوقن وجود ربه من خلال خلق الإنسانِ نفسه وخلق ما حوله من السموات والأرض وما فيهما
من خلق اله ومن ثم يرجع إل عقله لطلب الفتوى: هل من المعقول أن يخلق اله هذا باطلا سبحانه؟ فلا بدّ أن يون له حمةٌ
عظيمةٌ من خلق الخلق. فيدرِك ذلك أولو الألباب المتفرون الذين توصلوا إل معرفة وجود ربهم بالعقل والمنطق وأدركت
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عقولهم أنَّ ذلك الخالق الذي خلقهم هو المستحق لعبادتهم من دون خلقه كونه الذي خلقهم ولذلك فهو الأول بعبادتهم، وهذا ما
توصل إليه أبونا إبراهيم عليه الصلاة والسلام بتفير العقل والمنطق كونه لم يقتنع بعبادة قومه للأصنام وأراد أن يبحث له عن

نونَ ميلضِ ورااتِ واومالس وتَلم يماهربكَ نُرِي اذَٰلكو} :ه تعالصنعوها بأيديهم وقال ال من الأصنام الت أسم إله
الْموقنين ﴿٧٥﴾ فَلَما جن علَيه اللَّيل راىٰ كوكبا ۖ قَال هـٰذَا رب ۖ فَلَما افَل قَال  احب افلين ﴿٧٦﴾ فَلَما راى الْقَمر بازِغًا
قَال هـٰذَا رب ۖ فَلَما افَل قَال لَئن لَّم يهدِن رب كونَن من الْقَوم الضالِّين ﴿٧٧﴾ فَلَما راى الشَّمس بازِغَةً قَال هـٰذَا رب هـٰذَا

اكبر ۖ فَلَما افَلَت قَال يا قَوم انِّ برِيء مما تُشْرِكونَ ﴿٧٨﴾ انِّ وجهت وجهِ للَّذِي فَطَر السماواتِ وارض حنيفًا ۖ وما انَا
من الْمشْرِكين ﴿٧٩﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

فذلك هو الاجتهاد للبحث عن سبيل الحق بالعقل والمنطق، وبما أنّ الباحث عن الحق أبونا إبراهيم عليه الصلاة والسلام لم
يقتنع بعبادة الواكب والقمر المنير فأصاب قلبه الحزنُ لونه يريد أن يهتدي إل سبيل الحق الذي يستحق العبادة ولن عقله
نم ونَنلأك بر دِنهي ن لَّملَئ قَال فَلا ابالعبادة ولذلك قال: {فَلَم ون عقله يفتيه أنّ الخالق هو الأحقواكب للم يقتنع بعبادة ال
ۖ ربكـٰذَا اه بـٰذَا ره ازِغَةً قَالب سى الشَّماا رالشمس {فَلَم ه العظيم، ومن ثم نظر بنظرة التأمل إلصدق ال {الِّينالض مالْقَو
ننَا ما اميفًا ۖ ونح ضرااتِ واومالس لَّذِي فَطَرل ِهجو تهجو ِّنونَ ﴿٧٨﴾ اا تُشْرِكمم رِيءب ِّنا ما قَوي قَال فَلَتا افَلَم

الْمشْرِكين ﴿٧٩﴾} صدق اله العظيم.

وتوصل إل ذلك الباحث عن الحق نب اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام إل الحق بادئ الأمر بالعقل والمنطق لونه يرى أنَّ
الذي فطر السماوات والأرض هو الأحق بعبادة عبيده وليس الحق أن يعبدَ العبيدُ العبيدَ؛ بل الأحق بالعبادة هو خالق العبيد فهو
الرب المعبود، ومن ثم ابتعث اله إليه رسوله جبريل عليه الصلاة والسلام فأوح إليه ما أوحاه اله إل رسوله جبريل ليوحيه

إل خليله إبراهيم عليه الصلاة والسلام فقال له: {قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماما ۖ قَال ومن ذُريت ۖ قَال  ينَال عهدِي
الظَّالمين} صدق اله العظيم [البقرة:124].

ومن ثم بدأ يحاج قومه بالعقل والمنطق ويدعوهم إل عبادة اله وحده وقال اله تعال: {ولَقَدْ آتَينَا ابراهيم رشْدَه من قَبل وكنَّا
٥٣﴾ قَال﴿ ابِدِينا عنَا لَهاءدْنَا آبجفُونَ ﴿٥٢﴾ قَالُوا واكا علَه نتُما الَّت يلاثالتَّم ـٰذِها هم همقَوو بِيه ذْ قَال٥١﴾ ا﴿ ينمالع بِه
لَقَدْ كنتُم انتُم وآباوكم ف ضَلٍ مبِين ﴿٥٤﴾ قَالُوا اجِىتَنَا بِالْحق ام انت من الَّعبِين ﴿٥٥﴾ قَال بل ربم رب السماواتِ

وارضِ الَّذِي فَطَرهن وانَا علَ ذَٰلم من الشَّاهدِين ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل نب اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام قام بدعوة قومه إل عبادة الواكب والشمس والقمر
ه إلإذا هداه ال حت اجتهاداً منه؟ والجواب: كلا، كونه لا يزال مجتهداً لم يقتنع بعبادتهم؛ كونه لا يزال مجتهداً يبحث عن الحق

الحق تصديقاً لقول اله تعال: {والَّذِين جاهدُوا فينَا لَنَهدِينَّهم سبلَنَا ۚ وانَّ اللَّـه لَمع الْمحسنين ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم
[العنبوت].

ومن ثم يتبين لعلماء الأمة ما هو الاجتهاد بالضبط، وهو : البحث عن الحق بالعقل والمنطق حت إذا هداه اله إل الحق فوجده
عل بصيرة من ربه ومن ثم يدعو الناس إل سبيل اله عل بصيرة، ولن للأسف أن تعريف علماء الأمة للاجتهاد كان من
الأسباب الرئيسية لضلالهم عن الصراط المستقيم لونهم يفتون المسلمين بفتاوى النسبية ف % وليست مضمونة %100،

ولذلك يقول العالم المفت من بعد فتواه: "واله أعلم فإن أصبت فمن اله وإن أخطأت فمن نفس والشيطان" ويقول: "إنما أنا
بتعريف الاجتهاد بالحق ناصر محمد اليمان مجتهد" ويزعمون أنَّ هذا هو تعريف الاجتهاد! ومن ثم يفتيهم الإمام المهدي

وأقول:
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الباحث عن الحق العالمين؛ بل الاجتهاد يطلق عل من رب ه ما لا تعلمون علم اليقين أنه الحقال ليس الاجتهاد أن تقولوا عل
حت يجده بعلم وسلطانٍ بين من رب العالمين ومن ثم يدعو الناس عل بصيرة من ربه.

وبما أن خليل اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام يوم لا يزال مجتهداً لم يدعُ قومه إل عبادة أحد الواكب كون عقله ليس مقتنعاً
أصلا بعبادتهم من دون اله ولذلك قال اله تعال: {فَلَما افَل قَال لَئن لَّم يهدِن رب كونَن من الْقَوم الضالِّين} صدق اله

العظيم [الأنعام:77].

بصيرة العلم الحق ه علسبيل رب المقنعة للعقل والمنطق، ولذلك يدعو أباه إل ه العلم من عنده بالبصيرة الحقإذا آتاه ال حت
الذي لا يحتمل الشك، ولذلك قال خليل اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام لأبيه: {يا ابتِ انِّ قَدْ جاءن من الْعلْم ما لَم ياتكَ

فَاتَّبِعن اهدِكَ صراطًا سوِيا ﴿٤٣﴾ يا ابتِ  تَعبدِ الشَّيطَانَ ۖ انَّ الشَّيطَانَ كانَ للرحمـٰن عصيا ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم
[مريم].

نيناً فر آيات القرآن العظيم؛ بل يدرسون سون بالعقل والمنطق ولا بتدبن للأسف الشديد إنَّ علماء المسلمين لا يهتمول
كتيبات البشر؛ كتاب فلان بن فلان وكتاب فلان بن فلان ليحفظوا ما ف تلك التب والمؤلفات دونما يستخدمون عقولهم لما

وجدوه فيها، وكأنّ أولئك المؤلفين ف نظرهم أنبياء مرسلون من رب العالمين! وكل حزبٍ بما لديهم من العلم فرحون
ويزعمون أنَّ ما لديهم عن أئمتهم هو الحق والآخرون عل باطل.

ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: إنّ سلطان العلم للحم الفصل ينبغ أن يون من محم القرآن وليس من منطق فلان
نه، ولفضللتم عن سبيل ال م باتّباع لهو الحديث الفارغ من الحقتم وأضللتم أمم أضللتم أنفسبن فلان أفلا تتقون؟ ف

لم القرآن بآياتٍ بينِّاتٍ لعلماء المسلمين وعامتهم لم به من محأتحدّى بسلطان العلم المباشر من الرحمن آتي الإمام المهدي
ذي لسانٍ عرب مبين وأولو الألباب ممن أظهرهم اله عل أمرنا لمن الشاهدين.

ويا معشر هيئة كبار العلماء بالمملة العربية السعودية، ويا معشر هيئة علماء اليمن وجميع علماء المسلمين والنصارى
واليهود: إن دعوة الإمام المهدي ه عامةٌ إل الناس جميعاً فلم يجعلن اله إماماً فقط للمسلمين بل للناس أجمعين لمن أراد

م إلهيمن عليهم لو نحتللقرآن العظيم ولن أستطيع أن ا ه بالبيان الحقمن ال بصيرة منهم فأدعوهم عل أن يتبع الحق
كتيباتهم الت افنوا أعمارهم ف دراستها حت ألْهتْهم دراسة التب ف متباتهم عن دراسة كتاب اله القرآن العظيم وتدبر آياته
ولم يحفظه اله من التحريف عبثاً بل ليدّبروا آياته ويتّبعوا الحق من ربهم تصديقاً لقول اله تعال: {كتَاب انزلْنَاه الَيكَ مباركٌ

لِّيدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [ص].

ولم يحفظه اله من التحريف عبثاً بل لتتّبعوه، تصديقاً لقول اله تعال:{وهـٰذَا كتَاب انزلْنَاه مباركٌ فَاتَّبِعوه واتَّقُوا لَعلَّم تُرحمونَ
﴿١٥٥﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ولربما يود فضيلة الشيخ السيد كاظم أو فضيلة الشيخ سلمان العلوان أو فضيلة الشيخ طارق السويدان أن يقاطعون فيقول
أحدهم: "فهل هذا يعن أنك يا ناصر محمد اليمان لن تتّبع ما وجدنا عليه آباءنا عل نهج كتاب بحار الأنوار عن أئمة آل

البيت؟"، ويقول آخر: "فهل هذا يعن يا ناصر محمد اليمان أنك لن تتّبع ما وجدنا عليه آباءنا عل نهج كتاب البخاري ومسلم
ف ضلالٍ مبين تشف السلف ما اكتشفته أنت من الضلال حسب زعمك أنك ترانا علوغيرهم من كتب أئمة الأمة؟ فلماذا لم ي
كثيرٍ من العقائد؟ كونك تنر شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود، وتنر عذاب القبر، وتنر حدّ الرجم للزان المتزوج، وتنر
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رؤية اله جهرةً، وتنر زواج المتعة، وتنر معجزات اله الت يؤيد بها المسيح الذاب، وتنر مسائل كثيرةً وجدنا عليها آباءنا!
ما ۖ مَذِنَ لا آللَّـه من ربهم وأقول: {قُل المنتظَر الحق م المهديعلي يرد المنتظر." ومن ثم ولست المهدي رأش فإنك كذاب

علَ اللَّـه تَفْتَرونَ} صدق اله العظيم [يونس:59].

ولن أحاجم بما أمركم به اله وآتيم بالبرهان من محم القرآن بآياتٍ بيناتٍ لعلماء المسلمين وعامتهم؛ فحين انر شفاعة
:ه تعالم القرآن وأقول قال التلك الفتوى من مح للبيان عل م بالبرهان الحقالمعبود ومن ثم آتي العبيد بين يدي الرب
{وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهِم ۙ لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم

[الأنعام].

وحين انر حدّ الرجم للزان المتزوج؛ ومن ثم آتيم بالبرهان المبين لحدّ الزانيات المحصنات الحرات نستنبطه من خلال حدّ
الأمة بقول اله تعال: {فَاذَا احصن فَانْ اتَين بِفَاحشَة فَعلَيهِن نصف ما علَ الْمحصنَاتِ من الْعذَابِ} صدق اله العظيم

[النساء:25].

وحين انر عذاب القبر أنه عل الروح من دون الجسد ف النار ف ذات النار الت وعد اله بها الفار ومن ثم نأتيم بالبرهان
المبين عن موقع الفار من بعد الموت وقبل البعث أنهم ف كوكبٍ يدور من حول أرض البشر مثله كمثل الشمس تصديقاً

لقول اله تعال: {وقَالُوا ما لَنَا  نَرىٰ رِجا كنَّا نَعدُّهم من اشْرارِ ﴿٦٢﴾ اتَّخَذْنَاهم سخْرِيا ام زَاغَت عنْهم ابصار ﴿٦٣﴾ انَّ
ذَٰلكَ لَحق تَخَاصم اهل النَّارِ ﴿٦٤﴾ قُل انَّما انَا منذِر ۖ وما من الَـٰه ا اللَّـه الْواحدُ الْقَهار ﴿٦٥﴾ رب السماواتِ وارضِ وما
بينَهما الْعزِيز الْغَفَّار ﴿٦٦﴾ قُل هو نَبا عظيم ﴿٦٧﴾ انتُم عنْه معرِضونَ ﴿٦٨﴾ ما كانَ ل من علْم بِالْمَ اعلَ اذْ يخْتَصمونَ
﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [ص]. فيف يون القبر ملا أعل الأرض؟ بل النار ه ف كوكبٍ آخر تدور من حول أرضم وقد

اقترب مرورها فتلفح وجوه المذِّبين منم.

ولربما يود أن يقاطعن فضيلة الشيخ العلوان ويقول: "مهلا مهلا يا من يزعم أنه المهدي المنتظَر، فيف تقول إنّ اله سوف
عليه المهدي يرد الدنيا من قبل الآخرة؟"، ومن ثم ه سقر فتأتيهم بغتةً وهم لا يزالون فذِّبين بالذِّكر بنار الفار الميهلك ال

نتُمن كدُ اعـٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميو} :ه تعالقول ال م الذِّكر فالمباشر نستنبطه لهم من مح بالرد المنتظَر ناصر محمد اليمان
صادِقين ﴿٣٨﴾ لَو يعلَم الَّذِين كفَروا حين  يفُّونَ عن ۇجوههِم النَّار و عن ظُهورِهم و هم ينصرونَ ﴿٣٩﴾ بل تَاتيهِم بغْتَةً

فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

ولربما يود فضيلة الشيخ طارق أن يقول: "وهل سوف تلوح للناظرين من البشر بالفضاء وهم لا يزالون ف الحياة الدنيا؟"، ومن
ثم يرد عليه المهدي المنتظَر وأقول: قال اله تعال:{وما ادراكَ ما سقَر ﴿٢٧﴾  تُبق و تَذَر ﴿٢٨﴾ لَواحةٌ لِّلْبشَرِ ﴿٢٩﴾}

صدق اله العظيم [المدثر].

عليه المهدي يرد ه العظيم؟". ومن ثمصدق ال {ِشَرةٌ لِّلْباحلَو} ه بقولهطارق مرةً أخرى فيقول: "وما يقصد ال ومن ثم يقاطعن
المنتظَر وأقول: بمعن أنها تظهر للبشر فتمر عل أرضهم من حين إل آخر بعد أمدٍ بعيد، وأقرب المرورات لوكب سقر هو

ف عصر بعث المهدي المنتظَر ليلة مرور كوكب سقر ليلة يسبق الليل النهار فاتقوا اله يا أول الأبصار! أفلا تعلمون أنّ
ب انتفاخ الأهلّة فترونه فل الشهر فيسبأو برى بعد أن تدرك الشمس القمر فمرورها الأقرب هو شرطٌ من أشراط الساعة ال

ليلته الأول وعمره ليلتان؟ واقسم اله بشرط الساعة ف القمر عل حقيقة مرور كوكب سقر كون مرورها الأكبر هو أحد
اشراط الساعة البر ليلة يسبق الليل النهار بسبب مرور كوكب سقر تصديقاً لقول اله تعال: {وما ه ا ذِكرىٰ للْبشَرِ ﴿٣١﴾
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ن شَاءمشَرِ ﴿٣٦﴾ لا لِّلْبرِ ﴿٣٥﴾ نَذِيربْدَى الح انَّه٣٤﴾ا﴿ فَرسذَا اا حبالص٣٣﴾ و﴿ ربدذْ اا لاللَّيرِ ﴿٣٢﴾ والْقَمو َّك
منم ان يتَقَدَّم او يتَاخَّر ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [المدثر].

نتُمن كا ـٰذَا الْفَتْحه َتقُولُونَ ميو}:ه تعالالمنتظَر تصديقاً لقول ال عصر بعث المهدي ء الوعد بالفتح الأكبر فقبل مج
صادِقين ﴿٢٨﴾ قُل يوم الْفَتْح  ينفَع الَّذِين كفَروا ايمانُهم و هم ينظَرونَ ﴿٢٩﴾ فَاعرِض عنْهم وانتَظر انَّهم منتَظرونَ

﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [السجدة].

وذلم هو الفتح بين الافرين بالذِّكر والمؤمنين بالذِّكر يحدث ليلة مرور كوكب النار، فالفرار الفرار إل اله الواحد القهار
هِموهن ۇجفُّونَ عي  ينوا حفَرك الَّذِين لَمعي ٣٨﴾ لَو﴿ ينادِقص نتُمن كدُ اعـٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميو} :ه تعالتصديقاً لقول ال
النَّار و عن ظُهورِهم و هم ينصرونَ ﴿٣٩﴾ بل تَاتيهِم بغْتَةً فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله

العظيم [الأنبياء].

م سوف تُهيمنون علم أنّالحوار بظن أون علم تتجرم لعللبياناتٍ أخرى فخّاً ل هذا البيان رؤوس أقلام وإنما كتبنا ف
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فترون أمره بسيطاً ومن ثم نُهيمن عليم بسلطان العلم الحق ونُعلِّمم ما لم تونوا تعلمون

لا أنتم ولا آباؤكم الأولون، أفلا تتقون؟

فهبوا إل طاولة الحوار للمهدي المنتظَر (موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية) وقولوا:
"سنَنْظُر اصدَقْت ام كنْت من الْاذِبِين، فإن هيمنت علينا بسلطان العلم من محم القرآن فقد زادك اله بسطةً ف علم البيان
الحق للقرآن وجعلك للناس إماماً كريماً لتهديهم بالقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد، وإن لم تفعل وهيمن عليك علماء

ولست المهدي رأش تهم أنّك كذابن لعلماء المسلمين وأمفقد تبي واحدة مسألة م القرآن ولو فة أو أحدهم من محالأم
المنتظَر، وعل جميع الأنصار ممن تبعك ف جميع الأقطار لدول البشر أن يتراجعوا عن اتِّباعك لو غلبك أحد علماء الأمة ولو
ف مسألة واحدة فقط فقد حمت عل نفسك بنفسك بقولك أنه لا يجادلك عالم من القرآن إلا غلبتَه"، ومن ثم يرد عليهم ناصر
محمد وأقول: ذلك بين وبينم يا خطباء المنابر ومفت الديار ف جميع الأقطار لدول البشر ويشهد عليه اله الواحد القهار و
كافة الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، وقض الأمر وإل اله ترجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما
تخف الصدور، وتاله لا أبالغ بغير الحق بالنثر ولا نقول لم الشعر بل نجادلم بالبيان الحق للذِّكر فنستنبط لم البرهان من

محم القرآن ولم نأتم بوح جديدٍ؛ بل لنعيدكم إل منهاج النبوة الأول حت تونوا عل ما كان عليه محمدٌ رسول اله والذين
معه كانوا عل كتاب اله وسنّة رسوله الحق كانوا يتّبعون قرآنه وبيانه.

ولربما يود سليمان العلوان أن يقاطعن فيقول: "عجب أمرك يا ناصر محمد اليمان! فأحياناً وكأنك لا تؤمن بأحاديث البيان
ه وسنة رسوله!". ومن ثماتّباع كتاب ال اتِّباع القرآن والاعتصام به وأحياناً أخرى تدعونا إل ة مطلقاً وتدعو إلنة النّبويالس ف
يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا فضيلة الشيخ سلمان العلوان حفظك اله، إنما اناديم باتّباع كتاب اله

وسنّة رسوله الحق، إلا حين تجدون ف سنة البيان ما يخالف لمحم القرآن فاتّبعوا القرآن واعتصموا به وذروا ما يخالف
لمحم القرآن ف سنّة البيان لون ذلك الحديث المخالف لمحم القرآن جاءكم من عند غير الرحمن؛ بل من عند الشيطان
عل لسان أوليائه من شياطين البشر من الذين يظهِرون الإيمان ويبطنون الفر والمر ليصدّوا البشر عن اتّباع الذِّكر عن

.أمين م ناصحل طريق علم الحديث، فلا تتّبعوا الشيطان إن

و يا سلمان، إن كنت تريد أن يبصرك اله بالحق فأنب إل ربك ليهدي قلبك ولا تن مع الذين كرِهوا ما أنزل اله كونَه مخالفاً
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نوره ببعث المهدي تمه إلا أن يال البشر ويأب نور الذِّكر عل الليل والنهار ليطف لأهوائهم فأحبط أعمالهم لأنّ منهم من يسع
المنتظَر ولو كره المجرمون ظهوره.

وسلام ٌعل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

________________
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- 8 -
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

27 ‐ 05 ‐ 1432 هـ
30 ‐ 04 ‐ 2011 مـ

05:09 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14444

ــــــــــــــــــــ
رد الإمام المهدي من محم التاب إل الملحدين بوجود اله ..

بسم اله الرحمن الرحيم ، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله الأطهار
وجميع أنصار اله الواحد القهار من جنوده ف السماوات والأرض، السلام عليم ورحمة اله وبركاته،

السلام علينا وعل عباد اله الصالحين، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

ويا أخ الريم، بارك اله فيك إنّما امرت أن اجادلم بلام اله فوعدن رب أن يزيدن بسطةً ف علم
البيان الحق للقرآن عل من يجادلن من القرآن العظيم حت أقيم عليه حجة العلم والسلطان من محم

القرآن، شرطٌ علينا أن يون السلطان بيناً من الرحمن ف محم القرآن تصديقاً لقول اله تعال: {لَّولا ياتُونَ
علَيهِم بِسلْطَانٍ بين فَمن اظْلَم ممن افْتَرى علَ اله كذِبا} صدق اله العظيم [الهف:15].

إذاً سلطان العلم لا بدّ أن يون بيناً للعلماء والعامة من الناس كون الدعوة إل اتِّباع الحق دعوةً عامةً
للجميع. ويا أخ الريم وإن جادلتك بسلطان العلم من القرآن فسوف آتيك بأدلة مقنعة لل ذي عقل يتفر.

ولربما السيد كاظم يود أن يقاطعن فيقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد اليمان إنّما أردنا أن تخاطبنا من
خارج القرآن لإقناع الملحدين بربهم لونهم لا يؤمنون باله وينرون وجوده وكذلك ينرون هذا القرآن

فيف السبيل لإقناعهم؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: نخاطبهم من القرآن
.ة منه بالحقنقيم عليهم الحج تخاطب العقل والمنطق حت العظيم بالآيات الت

:سؤال السيد كاظم إذ يقول ما يل إل ومن ثم نأت

إقتباس

ارجو اعلامنا ف بيان اثبات وجود الخالق بأدله جديده تختلف عن ما ذكر بالتب والأحاديث

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14444
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14444
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ومختصرة ومقبولة لل طبقات الناس

ومن ثم نأت إل الرد بالبرهان من محم القرآن من الرحمن مباشرةً بخطاب اله إل كل إنسانٍ عاقل بقول اله تعال: {يا ايها
انسانُ ما غَركَ بِربكَ الْرِيم ﴿٦﴾ الَّذِي خَلَقَكَ فَسواكَ فَعدَلَكَ ﴿٧﴾ ف اي صورة ما شَاء ركبكَ ﴿٨﴾} صدق اله العظيم

[الإنفطار]، وبما أنّ الإنسان لم ير ربه ولذلك جعل اله البصيرة عل الإنسان عل وجود الرب هو خلق الإنسان، ولذلك قال اله
تعال: {الَّذِي خَلَقَكَ فَسواكَ فَعدَلَكَ ﴿٧﴾ ف اي صورة ما شَاء ركبكَ ﴿٨﴾} صدق اله العظيم [الإنفطار].

َلْقا لَوةٌ ﴿١٤﴾ ويرصب هنَفْس َلانُ عنسا لب} :ه تعالتصديقاً لقول ال وجود الرب نفسه بصيرةٌ عل أنَّ الإنسانَ عل بمعن
معاذِيره ﴿١٥﴾} صدق اله العظيم [القيامة].

كون اله تعال يفت ف محم القرآن إنَّ لل فعل فاعلا، فلا بدّ أن يون هناك شء خلق الإنسان لون الإنسان لم يخلق نفسه؛
ينادِقانُوا صن كا هثْلدِيثٍ متُوا بِحانُونَ ﴿٣٣﴾ فَلْيموي  لب ۚ لَهقُولُونَ تَقَوي ما} :ه تعالتصديقاً لقول ال فاعل ل فعلإذاً ل

نائخَز مندَهع منُونَ ﴿٣٦﴾ اوقي  لب ۚ ضرااتِ واومخَلَقُوا الس مقُونَ ﴿٣٥﴾ االْخَال مه ما ءَرِ شغَي نقُوا مخُل م٣٤﴾ ا﴿
ربكَ ام هم الْمصيطرونَ ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [الطور].

:الإنسان الملحد كما يل إل وهذه أسئلةٌ ملقاةٌ من الرب

.خلقن ءفلا بدّ أنّه يوجد هناك ش فاعل فعل لوجواب الإنسان العاقل سيقول: كلا، بل ل {ءَرِ شغَي نقُوا مخُل ما} - 1

.وجواب الإنسان العاقل سيقول: كلا، فلم أخلق نفس {َقُونالْخَال مه ما} - 2

3 - {ام خَلَقُوا السماواتِ وارض} وجواب الإنسان العاقل سيقول: كلا، فلم أخلق السموات والأرض.

4 - {ام عندَهم خَزائن ربكَ ام هم الْمصيطرونَ} وجواب الإنسان العاقل: كلا، ليست لدي خزائن كل شء ولست المسيطر
عل ملوت السماوات والأرض ولست المتحم ف حركة الشمس والقمر والليل والنهار. ومن ثم ينظر إل ما حوله من
مخلوقات اله الدالّة عل وجوده تصديقاً لقول اله تعال: {وكاين من آية ف السماواتِ وارضِ يمرونَ علَيها وهم عنْها

معرِضونَ ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

كون التفر فيما حوله من خلق اله يزيده يقيناً عل وجود الرب سبحانه وتعال علواً كبيراً لون دعوة التأمل ف السماوات
اءمالس َلا١٧﴾ و﴿ قَتخُل فيك بِلا َلونَ انظُري ََفا} :ه تعالقلب الإنسان العاقل ولذلك قال ال باليقين إل والأرض تأت

كيف رفعت ﴿١٨﴾ والَ الْجِبالِ كيف نُصبت ﴿١٩﴾ والَ ارضِ كيف سطحت ﴿٢٠﴾ فَذَكر انَّما انت مذَكر ﴿٢١﴾} صدق
اله العظيم [الغاشية].

إذاً فالإنسان العاقل يستطيع أن يوقن وجود ربه من خلال خلق الإنسانِ نفسه وخلق ما حوله من السموات والأرض وما فيهما
من خلق اله ومن ثم يرجع إل عقله لطلب الفتوى: هل من المعقول أن يخلق اله هذا باطلا سبحانه؟ فلا بدّ أن يون له حمةٌ

عظيمةٌ من خلق الخلق فيدرِك ذلك أولو الألباب المتفرون الذين توصلوا إل معرفة وجود ربهم بالعقل والمنطق وأدركت



30-04-2011 رد الإمام المهدي من محم التاب إل الملحدين بوجود اله ..  72

n-ye.me/14473 414/978

عقولهم أنَّ ذلك الخالق الذي خلقهم هو المستحق لعبادتهم من دون خلقه كونه الذي خلقهم ولذلك فهو الأول بعبادتهم، وهذا ما
توصل إليه أبونا إبراهيم عليه الصلاة والسلام بتفير العقل والمنطق كونه لم يقتنع بعبادة قومه للأصنام وأراد أن يبحث له عن

نونَ ميلضِ ورااتِ واومالس وتَلم يماهربكَ نُرِي اذَٰلكو} :ه تعالصنعوها بأيديهم وقال ال من الأصنام الت أسم إله
الْموقنين ﴿٧٥﴾ فَلَما جن علَيه اللَّيل راىٰ كوكبا ۖ قَال هـٰذَا رب ۖ فَلَما افَل قَال  احب افلين ﴿٧٦﴾ فَلَما راى الْقَمر بازِغًا
قَال هـٰذَا رب ۖ فَلَما افَل قَال لَئن لَّم يهدِن رب كونَن من الْقَوم الضالِّين ﴿٧٧﴾ فَلَما راى الشَّمس بازِغَةً قَال هـٰذَا رب هـٰذَا

اكبر ۖ فَلَما افَلَت قَال يا قَوم انِّ برِيء مما تُشْرِكونَ ﴿٧٨﴾ انِّ وجهت وجهِ للَّذِي فَطَر السماواتِ وارض حنيفًا ۖ وما انَا
من الْمشْرِكين ﴿٧٩﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

فذلك هو الاجتهاد للبحث عن سبيل الحق بالعقل والمنطق، وبما أنّ الباحث عن الحق أبونا إبراهيم عليه الصلاة والسلام لم
يقتنع بعبادة الواكب والقمر المنير فأصاب قلبه الحزنُ لونه يريد أن يهتدي إل سبيل الحق الذي يستحق العبادة ولن عقله
نم ونَنلأك بر دِنهي ن لَّملَئ قَال فَلا ابالعبادة ولذلك قال: {فَلَم ون عقله يفتيه أنّ الخالق هو الأحقواكب للم يقتنع بعبادة ال
ۖ ربكـٰذَا اه بـٰذَا ره ازِغَةً قَالب سى الشَّماا رالشمس {فَلَم ه العظيم، ومن ثم نظر بنظرة التأمل إلصدق ال {الِّينالض مالْقَو
ننَا ما اميفًا ۖ ونح ضرااتِ واومالس لَّذِي فَطَرل ِهجو تهجو ِّنونَ ﴿٧٨﴾ اا تُشْرِكمم رِيءب ِّنا ما قَوي قَال فَلَتا افَلَم

الْمشْرِكين ﴿٧٩﴾} صدق اله العظيم.

وتوصل إل ذلك الباحث عن الحق نب اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام إل الحق بادئ الأمر بالعقل والمنطق لونه يرى إنَّ
الذي فطر السماوات والأرض هو الأحق بعبادة عبيده وليس الحق أن يعبدَ العبيدُ العبيدَ؛ بل الأحق بالعبادة هو خالق العبيد فهو
الرب المعبود، ومن ثم ابتعث اله إليه رسوله جبريل عليه الصلاة والسلام فأوح إليه ما أوحاه اله إل رسوله جبريل ليوحيه

إل خليله إبراهيم عليه الصلاة والسلام فقال له: {قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماما ۖ قَال ومن ذُريت ۖ قَال  ينَال عهدِي
الظَّالمين} صدق اله العظيم [البقرة:124].

ومن ثم بدأ يحاج قومه بالعقل والمنطق ويدعوهم إل عبادة اله وحده وقال اله تعال: {ولَقَدْ آتَينَا ابراهيم رشْدَه من قَبل وكنَّا
٥٣﴾ قَال﴿ ابِدِينا عنَا لَهاءدْنَا آبجفُونَ ﴿٥٢﴾ قَالُوا واكا علَه نتُما الَّت يلاثالتَّم ـٰذِها هم همقَوو بِيه ذْ قَال٥١﴾ ا﴿ ينمالع بِه
لَقَدْ كنتُم انتُم وآباوكم ف ضَلٍ مبِين ﴿٥٤﴾ قَالُوا اجِىتَنَا بِالْحق ام انت من الَّعبِين ﴿٥٥﴾ قَال بل ربم رب السماواتِ

وارضِ الَّذِي فَطَرهن وانَا علَ ذَٰلم من الشَّاهدِين ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل نب اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام قام بدعوة قومه إل عبادة الواكب والشمس والقمر
ه إلإذا هداه ال حت اجتهاداً منه؟ والجواب: كلا، كونه لا يزال مجتهداً لم يقتنع بعبادتهم؛ كونه لا يزال مجتهداً يبحث عن الحق

الحق تصديقاً لقول اله تعال: {والَّذِين جاهدُوا فينَا لَنَهدِينَّهم سبلَنَا ۚ وانَّ اللَّـه لَمع الْمحسنين ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم
[العنبوت].

ومن ثم يتبين لعلماء الأمة ما هو الاجتهاد بالضبط، وهو: البحث عن الحق بالعقل والمنطق حت إذا هداه اله إل الحق فوجده
عل بصيرة من ربه ومن ثم يدعو الناس إل سبيل اله عل بصيرة، ولن للأسف أنّ تعريف علماء الأمة للاجتهاد كان من
الأسباب الرئيسية لضلالهم عن الصراط المستقيم لونهم يفتون المسلمين بفتاوى النسبية ف % وليست مضمونة %100،

ولذلك يقول العالم المفت من بعد فتواه: "واله أعلم فإن أصبت فمن اله وإن أخطأت فمن نفس والشيطان" ويقول: "إنّما أنا
بتعريف الاجتهاد بالحق ناصر محمد اليمان مجتهد" ويزعمون أنَّ هذا هو تعريف الاجتهاد! ومن ثم يفتيهم الإمام المهدي

وأقول:
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الباحث عن الحق العالمين؛ بل الاجتهاد يطلق عل من رب ه ما لا تعلمون علم اليقين أنّه الحقال ليس الاجتهاد أن تقولوا عل
حت يجده بعلم وسلطانٍ بين من رب العالمين ومن ثم يدعو الناس عل بصيرة من ربه.

وبما أنّ خليل اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام يوم لا يزال مجتهداً لم يدعُ قومه إل عبادة أحد الواكب كون عقله ليس مقتنعاً
أصلا بعبادتهم من دون اله ولذلك قال اله تعال: {فَلَما افَل قَال لَئن لَّم يهدِن رب كونَن من الْقَوم الضالِّين} صدق اله

العظيم [الأنعام:77].

بصيرة العلم الحق ه علسبيل رب المقنعة للعقل والمنطق، ولذلك يدعو أباه إل ه العلم من عنده بالبصيرة الحقإذا آتاه ال حت
الذي لا يحتمل الشك، ولذلك قال خليل اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام لأبيه: {يا ابتِ انِّ قَدْ جاءن من الْعلْم ما لَم ياتكَ

فَاتَّبِعن اهدِكَ صراطًا سوِيا ﴿٤٣﴾ يا ابتِ  تَعبدِ الشَّيطَانَ ۖ انَّ الشَّيطَانَ كانَ للرحمـٰن عصيا ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم
[مريم].

نيناً فر آيات القرآن العظيم؛ بل يدرسون سون بالعقل والمنطق ولا بتدبن للأسف الشديد إنَّ علماء المسلمين لا يهتمول
كتيبات البشر؛ كتاب فلان بن فلان وكتاب فلان بن فلان ليحفظوا ما ف تلك التب والمؤلفات دونما يستخدمون عقولهم لما

وجدوه فيها، وكأنّ أولئك المؤلفين ف نظرهم أنبياء مرسلون من رب العالمين! وكل حزبٍ بما لديهم من العلم فرحون
ويزعمون أنَّ ما لديهم عن أئمتهم هو الحق والآخرون عل باطل.

ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: إنّ سلطان العلم للحم الفصل ينبغ أن يون من محم القرآن وليس من منطق فلان
ّنه، ولفضلَلْتم عن سبيل ال م باتّباع لهو الحديث الفارغ من الحقتم وأضلَلْتم أمم أضلَلْتم أنفسبن فلان، أفلا تتّقون؟ ف

لم القرآن بآياتٍ بينِّاتٍ لعلماء المسلمين وعامتهم لم به من محأتحدّى بسلطان العلم المباشر من الرحمن آتي الإمام المهدي
ذي لسانٍ عرب مبين وأولو الألباب ممن أظهرهم اله عل أمرنا لمن الشاهدين.

ويا معشر هيئة كبار العلماء بالمملة العربية السعودية، ويا معشر هيئة علماء اليمن وجميع علماء المسلمين والنصارى
واليهود: إنّ دعوة الإمام المهدي ه عامةٌ إل الناس جميعاً، فلم يجعلن اله إماماً فقط للمسلمين بل للناس أجمعين لمن أراد

م إلهيمن عليهم لو نحتللقرآن العظيم، ولن أستطيع أن ا ه بالبيان الحقمن ال بصيرة منهم فأدعوهم عل أن يتّبع الحق
كتيباتهم الت افنوا أعمارهم ف دراستها حت ألْهتْهم دراسة التب ف متباتهم عن دراسة كتاب اله القرآن العظيم وتدبر آياته
ولم يحفظه اله من التحريف عبثاً بل ليدّبروا آياته ويتّبعوا الحق من ربهم تصديقاً لقول اله تعال: {كتَاب انزلْنَاه الَيكَ مباركٌ

لِّيدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [ص].

ولم يحفظه اله من التحريف عبثاً بل لتتّبعوه، تصديقاً لقول اله تعال:{وهـٰذَا كتَاب انزلْنَاه مباركٌ فَاتَّبِعوه واتَّقُوا لَعلَّم تُرحمونَ
﴿١٥٥﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ولربما يود فضيلة الشيخ السيد كاظم أو فضيلة الشيخ سلمان العلوان أو فضيلة الشيخ طارق السويدان أن يقاطعون فيقول
أحدهم: "فهل هذا يعن أنّك يا ناصر محمد اليمان لن تتّبع ما وجدنا عليه آباءنا عل نهج كتاب بحار الأنوار عن أئمة آل

البيت؟"، ويقول آخر: "فهل هذا يعن يا ناصر محمد اليمان أنك لن تتّبع ما وجدنا عليه آباءنا عل نهج كتاب البخاري ومسلم
ف ضلالٍ مبين لَف ما اكتشفته أنت من الضلال حسب زعمك أنّك ترانا علتشف السوغيرهم من كتب أئمة الأمة؟ فلماذا لم ي
كثيرٍ من العقائد؟ كونك تنر شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود، وتنر عذاب القبر، وتنر حدّ الرجم للزان المتزوج، وتنر
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رؤية اله جهرةً، وتنر زواج المتعة، وتنر معجزات اله الت يؤيد بها المسيح الذاب، وتنر مسائل كثيرةً وجدنا عليها آباءنا!
ما ۖ مَذِنَ لا آللَّـه هم وأقول: {قُلمن رب المنتظَر الحق م المهديعلي يرد المنتظر." ومن ثم ولست المهدي رأش فإنك كذاب

علَ اللَّـه تَفْتَرونَ} صدق اله العظيم [يونس:59].

ولنّ أحاجم بما أمركم به اله وآتيم بالبرهان من محم القرآن بآياتٍ بيناتٍ لعلماء المسلمين وعامتهم؛ فحين انر شفاعة
:ه تعالم القرآن وأقول قال التلك الفتوى من مح للبيان عل م بالبرهان الحقالمعبود ومن ثم آتي العبيد بين يدي الرب
{وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهِم ۙ لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم

[الأنعام].

وحين انر حدّ الرجم للزان المتزوج؛ ومن ثم آتيم بالبرهان المبين لحدّ الزانيات المحصنات الحرات نستنبطه من خلال حدّ
الأمة بقول اله تعال: {فَاذَا احصن فَانْ اتَين بِفَاحشَة فَعلَيهِن نصف ما علَ الْمحصنَاتِ من الْعذَابِ} صدق اله العظيم

[النساء:25].

وحين انر عذاب القبر أنّه عل الروح من دون الجسد ف النار ف ذات النار الت وعد اله بها الفار ومن ثم نأتيم بالبرهان
المبين عن موقع الفار من بعد الموت وقبل البعث أنّهم ف كوكبٍ يدور من حول أرض البشر مثله كمثل الشمس تصديقاً

لقول اله تعال: {وقَالُوا ما لَنَا  نَرىٰ رِجا كنَّا نَعدُّهم من اشْرارِ ﴿٦٢﴾ اتَّخَذْنَاهم سخْرِيا ام زَاغَت عنْهم ابصار ﴿٦٣﴾ انَّ
ذَٰلكَ لَحق تَخَاصم اهل النَّارِ ﴿٦٤﴾ قُل انَّما انَا منذِر ۖ وما من الَـٰه ا اللَّـه الْواحدُ الْقَهار ﴿٦٥﴾ رب السماواتِ وارضِ وما
بينَهما الْعزِيز الْغَفَّار ﴿٦٦﴾ قُل هو نَبا عظيم ﴿٦٧﴾ انتُم عنْه معرِضونَ ﴿٦٨﴾ ما كانَ ل من علْم بِالْمَ اعلَ اذْ يخْتَصمونَ
﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [ص]. فيف يون القبر ملا أعل الأرض؟ بل النار ه ف كوكبٍ آخر تدور من حول أرضم وقد

اقترب مرورها فتلفح وجوه المذِّبين منم.

ولربما يود أن يقاطعن فضيلة الشيخ العلوان ويقول: "مهلا مهلا يا من يزعم أنّه المهدي المنتظَر، فيف تقول إنّ اله سوف
عليه المهدي يرد الدنيا من قبل الآخرة؟"، ومن ثم ه سقر فتأتيهم بغتةً وهم لا يزالون فذِّبين بالذِّكر بنار الفار الميهلك ال

نتُمن كدُ اعـٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميو} :ه تعالقول ال م الذِّكر فالمباشر نستنبطه لهم من مح بالرد المنتظَر ناصر محمد اليمان
صادِقين ﴿٣٨﴾ لَو يعلَم الَّذِين كفَروا حين  يفُّونَ عن ۇجوههِم النَّار و عن ظُهورِهم و هم ينصرونَ ﴿٣٩﴾ بل تَاتيهِم بغْتَةً

فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

ولربما يود فضيلة الشيخ طارق أن يقول: "وهل سوف تلوح للناظرين من البشر بالفضاء وهم لا يزالون ف الحياة الدنيا؟"، ومن
ثم يرد عليه المهدي المنتظَر وأقول: قال اله تعال:{وما ادراكَ ما سقَر ﴿٢٧﴾  تُبق و تَذَر ﴿٢٨﴾ لَواحةٌ لِّلْبشَرِ ﴿٢٩﴾}

صدق اله العظيم [المدثر].

عليه المهدي يرد ه العظيم؟". ومن ثمصدق ال {ِشَرةٌ لِّلْباحلَو} ه بقولهطارق مرةً أخرى فيقول: "وما يقصد ال ومن ثم يقاطعن
المنتظَر وأقول: بمعن أنّها تظهر للبشر فتمر عل أرضهم من حين إل آخر بعد أمدٍ بعيد، وأقرب المرورات لوكب سقر هو

ف عصر بعث المهدي المنتظَر ليلة مرور كوكب سقر ليلة يسبق الليل النهار فاتّقوا اله يا أول الأبصار! أفلا تعلمون أنّ
ب انتفاخ الأهلّة فترونه فل الشهر فيسبأو برى بعد أن تدرك الشمس القمر فمرورها الأقرب هو شرطٌ من أشراط الساعة ال

ليلته الأول وعمره ليلتان؟ واقسم اله بشرط الساعة ف القمر عل حقيقة مرور كوكب سقر كون مرورها الأكبر هو أحد
اشراط الساعة البر ليلة يسبق الليل النهار بسبب مرور كوكب سقر تصديقاً لقول اله تعال: {وما ه ا ذِكرىٰ للْبشَرِ ﴿٣١﴾
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ن شَاءمشَرِ ﴿٣٦﴾ لا لِّلْبرِ ﴿٣٥﴾ نَذِيربْدَى الح انَّه٣٤﴾ ا﴿ فَرسذَا اا حبالص٣٣﴾ و﴿ ربدذْ اا لاللَّيرِ ﴿٣٢﴾ والْقَمو َّك
منم ان يتَقَدَّم او يتَاخَّر ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [المدثر].

نتُمن كا ـٰذَا الْفَتْحه َتقُولُونَ ميو}:ه تعالالمنتظَر تصديقاً لقول ال عصر بعث المهدي ء الوعد بالفتح الأكبر فقبل مج
صادِقين ﴿٢٨﴾ قُل يوم الْفَتْح  ينفَع الَّذِين كفَروا ايمانُهم و هم ينظَرونَ ﴿٢٩﴾ فَاعرِض عنْهم وانتَظر انَّهم منتَظرونَ

﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [السجدة].

وذلم هو الفتح بين الافرين بالذِّكر والمؤمنين بالذِّكر يحدث ليلة مرور كوكب النار، فالفرار الفرار إل اله الواحد القهار
هِموهن ۇجفُّونَ عي  ينوا حفَرك الَّذِين لَمعي ٣٨﴾ لَو﴿ ينادِقص نتُمن كدُ اعـٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميو} :ه تعالتصديقاً لقول ال
النَّار و عن ظُهورِهم و هم ينصرونَ ﴿٣٩﴾ بل تَاتيهِم بغْتَةً فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله

العظيم [الأنبياء].

م سوف تُهيمنون علم أنّالحوار بظن أون علم تتجرم لعللبياناتٍ أخرى فخّاً ل هذا البيان رؤوس أقلام وإنّما كتبنا ف
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فترون أمره بسيطاً ومن ثم نُهيمن عليم بسلطان العلم الحق ونُعلِّمم ما لم تونوا تعلمون

لا أنتم ولا آباؤكم الأولون، أفلا تتّقون؟

فهبوا إل طاولة الحوار للمهدي المنتظَر (موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية) وقولوا:
"سنَنْظُر اصدَقْت ام كنْت من الْاذِبِين، فإن هيمنت علينا بسلطان العلم من محم القرآن فقد زادك اله بسطةً ف علم البيان
الحق للقرآن وجعلك للناس إماماً كريماً لتهديهم بالقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد، وإن لم تفعل وهيمن عليك علماء

ولست المهدي رأش تهم أنّك كذابن لعلماء المسلمين وأمفقد تبي واحدة مسألة م القرآن ولو فة أو أحدهم من محالأم
المنتظَر، وعل جميع الأنصار ممن تبعك ف جميع الأقطار لدول البشر أن يتراجعوا عن اتِّباعك لو غلبك أحد علماء الأمة ولو
ف مسألة واحدة فقط فقد حمت عل نفسك بنفسك بقولك أنّه لا يجادلك عالم من القرآن إلا غلبتَه" ومن ثم يرد عليهم ناصر
محمد وأقول: ذلك بين وبينم يا خطباء المنابر ومفت الديار ف جميع الأقطار لدول البشر ويشهد عليه اله الواحد القهار و
كافة الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، وقض الأمر وإل اله ترجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما
تخف الصدور، وتاله لا أبالغ بغير الحق بالنثر ولا نقول لم الشعر بل نجادلم بالبيان الحق للذِّكر فنستنبط لم البرهان من

محم القرآن ولم نأتم بوح جديدٍ؛ بل لنعيدكم إل منهاج النبوة الأول حت تونوا عل ما كان عليه محمدٌ رسول اله والذين
معه كانوا عل كتاب اله وسنّة رسوله الحق كانوا يتّبعون قرآنه وبيانه.

ولربما يود سليمان العلوان أن يقاطعن فيقول: "عجب أمرك يا ناصر محمد اليمان! فأحياناً وكأنّك لا تؤمن بأحاديث البيان
ه وسنة رسوله!". ومن ثماتّباع كتاب ال اتِّباع القرآن والاعتصام به وأحياناً أخرى تدعونا إل ة مطلقاً وتدعو إلنة النّبويالس ف
يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا فضيلة الشيخ سلمان العلوان حفظك اله، إنّما اناديم باتّباع كتاب اله

وسنّة رسوله الحق، إلا حين تجدون ف سنّة البيان ما يخالف لمحم القرآن فاتّبعوا القرآن واعتصموا به وذروا ما يخالف
لمحم القرآن ف سنّة البيان لون ذلك الحديث المخالف لمحم القرآن جاءكم من عند غير الرحمن؛ بل من عند الشيطان
عل لسان أوليائه من شياطين البشر من الذين يظهِرون الإيمان ويبطنون الفر والمر ليصدّوا البشر عن اتّباع الذِّكر عن

.أمين م ناصحل ّطريق علم الحديث، فلا تتّبعوا الشيطان إن

و يا سلمان، إن كنت تريد أن يبصرك اله بالحق فأنب إل ربك ليهدي قلبك ولا تن مع الذين كرِهوا ما أنزل اله كونَه مخالفاً
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نوره ببعث المهدي تمه إلا أن يال البشر ويأب نور الذِّكر عل الليل والنهار ليطف لأهوائهم فأحبط أعمالهم لأنّ منهم من يسع
المنتظَر ولو كره المجرمون ظهوره.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

________________



01-05-2011 مهمة المهدي المنتظر ه هداية البشر حت يونوا أمة واحدة عل صراط مستقيم ..  73

n-ye.me/14563 419/978

- 9 -
ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

28 ‐ 05 ‐ 1432 هـ
01 ‐ 05 ‐ 2011 مـ

05:31 صباحاً

[ لقراءة المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14514

ــــــــــــــــــــــ
مهمة المهدي المنتظَر ه هداية البشر حت يونوا أمة واحدة عل صراط مستقيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم وجميع
المسلمين، أما بعد..

سلام اله عليم ورحمته وبركاته يا أحباب اله أنصار المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور،
فلنفرض أنّه سجل ف موقع المهدي المنتظَر رجل من البشر يدّع الربوبية فلن يزجره المهدي المنتظَر ولن

ينهره حت ولو يدع هذا الرجل الربوبية من دون اله حت ولو قال: {انَا ربم اعلَ}! ومن ثم تجدون
وهارون عليهم الصلاة والسلام إل ه موسرسول ال م كتابه إلمح ه فالمنتظَر يلتزم بتوصية ال المهدي

فرعون الذي قال : {فَقَال انَا ربم اعلَ ﴿٢٤﴾} [النازعات]، وبرغم أنّ فرعون ادع الربوبية ولن
وهارون عليهم الصلاة والسلام حرصاً منه تعال رسله موس ه أرحم الراحمين إلتوصية ال انظروا إل

مبنَا را الأرض ومن المفسدين وقال: {فَقَال فبرغم أنّ فرعون عالٍ ف ،ر أو يخشهدى عبده لعله يتذك عل
مة فالح وهارون ف ه رسوله موسال ه توصال حق بير فرم ال٢٤﴾} وبرغم ذلك الج﴿ َلعا
{﴾٤٤﴿ َخْشي وا رتَذَكي لَّهنًا لَّعلَّي قَو لَه ٤٣﴾ فَقُو﴿ َطَغ نَّهنَ اوعرف َلا اباذْه} :الدعوة، فقال تعال

صدق اله العظيم [طه].

ناً فلي الأنصار السابقين الأخيار قولوا للبشر قولا المنتظَر الحسين بن عمر ويا أحبت ويا حبيب المهدي
دعوتم إل سبيل اله مهما كانت غيرتم عل الحق فاكظموا غيظم واصبروا من أجل اله لتحقيق هدف
لا يتّخذونه سبيلا م أنّهم من شياطين البشر من الذين إن يروا سبيل الحقن لة كلها إلا الذين تبيالهدى للأم
من بعد أن تقيموا عليه حجة العلم والسلطان المبين، ويا أحباب اله وخليفته إنّ مهمة المهدي المنتظَر أن
ةً واحدةً عله الناس أميجعل ال ه المشركين حتفار جميعاً الملحدين منهم والمؤمنين باليهدي البشر ال
صراط مستقيم يعبدون اله وحده لا يشركون به شيئاً، فمن كان منم يعبد رضوان اله كغاية وليس كوسيلة

فليعلم أنَّ اله لا يرض لعباده الفر؛ بل يرض لهم الشر لربهم الذي خلقهم وأنعم عليهم بنعمه، تصديقاً

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14514
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14514
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لقول اله تعال: {ان تَفُروا فَانَّ اللَّـه غَن عنم ۖ و يرض لعبادِه الْفْر ۖ وان تَشْروا يرضه لَم} صدق
اله العظيم [الزمر:7].

وهدف الإمام المهدي عبد النعيم الأعظم وأنصاره أحباب اله صفوة البشرية وخير البرية هو أن يحقِّقوا
رضوان اله ف نفسه كغاية وليس كوسيلة لتحقيق الجنّة، ولربما يود أن يقاطعن أحد أصحاب التجارة مع
الرب ويقول: "ولنّ أعبد اله ليرض عن حت يقين من ناره فيدخلن جنته"، ومن ثم يرد عليهم الإمام
المهدي عبد النعيم الأعظم وناصر محمد وأقول لم: ذلك يا أصحاب التجارة مع الرب إنّ اله لا يخلف
،دخلك جنّة المأوى عند سدرة المنتهه تجارتك واشترى منك نفسك ومالك مقابل أن يل الالميعاد وتقب

تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ اللَّـه اشْتَرىٰ من الْمومنين انفُسهم واموالَهم بِانَّ لَهم الْجنَّةَ} صدق اله العظيم
[التوبة:111].

ولن إنْ كنت تحب اله أعظم من حبك لجنّة النعيم والحور العين فهل ترض بنعيم الجنة وحورها
سعيهم ف عباده الذين ضل نفسه ومتحسراً عل نفسك الرحمن ليس راضياً ف ء إلش وقصورها وأحب
الحياة الدنيا ويحسبون أنّهم مهتدون؟ فتصوروا أحبت ف اله لو أنّ والدَيم أو أولادكم او إخوتم ف نار
لمنَا نَعخْرِجنَا ابا ريهطَرِخُونَ فصي مهو} :ه تعالجهنم يصطرخون فيها مع أهل النار، تصديقاً لقول ال

صالحا غَير الَّذِي كنَّا نَعمل} صدق اله العظيم [فاطر:37].

فتصوروا مدى حسرتم عل والدَيم وأولادكم وإخوتم لو كانوا من أصحاب الجحيم، وإنما ذلك بسبب
الرحمة ف قلوبم لأرحامم تون أشدّ، فما بالم بحسرة من هو أرحم بعبادة من الأم بولدها؛ّ اله أرحم
الراحمين؟ فتصوروا مدى حسرته عل أمم من عباده كذّبوا برسل ربهم فأهلهم فأدخلهم ناره فور هلاكهم
وهو عليهم متحسر وحزين، وما ظلمهم اله ولن أنفسهم يظلمون، وبرغم ذلك لم ين هيناً عليه عذابهم

وقال اله تعال: {ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من
رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان

كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

إذاً يا أحبت الأنصار فنحن نريد أن نجلب السعادة ف نفس اله فيرض ف نفسه ولن يتحقّق ذلك إلا بهدى
عباده، وأما إذا كنتم تدعون اله بالعذاب عل من لم يصدِّق أمرنا عن جهل منه أو تنفّرونهم ثم لا يهتدون
جديدة ةأم بل نزيده حسرةً عل نفس الرب ه المعرضين عن الذّكر ومن ثم لا نحقق السعادة ففيهلك ال

.ه بسبب إعراضهم عن الحقهم اليهل

إذاً يا أحبت الأنصار وجب عليم أن تصبروا وتظموا غيظم من أجل تحقيق هذا الهدف العظيم وهو
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هدف هدى البشر جميعاً، فقولوا للناس حسناً وكونوا أذلّةً عل المؤمنين أعزةً عل الافرين، وإنّما تونوا
أعزة عل الافرين فقط الذين يحاربونم ف الدين، أما الفار الآخرون الذين لا يحاربونم ف الدين فقد

استوصاكم اله أن تبروهم وتقسطوا إليهم لعلّهم يهتدون بسبب معاملتم الطيبة لهم.

موهرن تَبا مارِكن دِيم موكخْرِجي لَمو الدِّين ف ملُوكقَاتي لَم الَّذِين نع اللَّـه ماكنْهي } :ه تعالتصديقاً لقول ال
وتُقْسطُوا الَيهِم ۚ انَّ اللَّـه يحب الْمقْسطين ﴿٨﴾ انَّما ينْهاكم اللَّـه عن الَّذِين قَاتَلُوكم ف الدِّين واخْرجوكم

من دِيارِكم وظَاهروا علَ اخْراجِم ان تَولَّوهم ۚ ومن يتَولَّهم فَاولَـٰئكَ هم الظَّالمونَ ﴿٩﴾} صدق اله العظيم
[الممتحنة].

ويا أحبت ف اله الأنصار السابقين الأخيار فلتونوا حريصين عل تحقيق هدف الهدى للبشر الذي هو
مهمة المهدي المنتظَر حت يونوا أمةً واحدةً عل صراط مستقيم، فلتونوا من الشاهدين فلن يدعو عليهم

الإمام المهدي ليهلهم اله ولنّنا قد ندعو عل شياطين البشر إن أجبرونا عل ذلك بحربهم لنور اله،
وكذلك أنتم لا تدعوا عل أحدٍ من البشر وقولوا: "اللهم إنّك أرحم بعبادك من عبيدك فاهدِهم إل الصراط

المستقيم"، ولا تستغفروا للافرين وهم لا يزالون عل إصرارهم وإعراضهم وتبرهم عن اتّباع الحق من ربهم
فلن يغفر اله لهم ولنّه يحق لم الدعاء إل اله ليهدي قلوبهم إل الحق حت يهتدوا فيغفر اله لهم إنّه هو

الغفور الرحيم، فما بالم بإخوانم المسلمين؟

فأهلا وسهلا بأخينا ف دين اله الأستاذ كاظم، وكما قلت لك حبيب ف اله أنّه يوجد آيات ف التاب
ءَرِ شغَي نقُوا مخُل ما} :ه تعالومنها قول ال ،رين لوجود الربافرين الملحدين المنه بها اليخاطب ال
ام هم الْخَالقُونَ ﴿٣٥﴾ ام خَلَقُوا السماواتِ وارض بل  يوقنُونَ ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [الطور]،
فانظر لقوله تعال: {ام خُلقُوا من غَيرِ شَء ام هم الْخَالقُونَ}، فنستنبط من ذلك أنّ لل فعل فاعلا، فلا بد

لهم من خالق خلقهم ف الوجود، ولن توجد آيات أخرى تخص خطاب الافرين المشركين وليس
الملحدين كون الافرون المشركون ليسوا ملحدين؛ بل يؤمنون باله ولن سبب شركهم باله ه المبالغة
ف عباد اله المقربين حت بالغوا فيهم بغير الحق وصنعوا لهم تماثيل فانوا لهم عابدين من بعد موتهم،
وهذا كان سبب شرك الأمم الأول أشركوا الذين يدعون عباده من دونه، ومن الآيات الت يخص خطابها

يملالْع زِيزالْع نخَلَقَه قُولُنلَي ضرااتِ واومالس خَلَق نم ملْتَهان سلَئو} :ه تعالافرين المشركين قول اللل
﴿٩﴾} [الزخرف].

اللَّـه نادرنْ اا ونِ اللَّـهن دونَ ما تَدْعتُم ميافَرا قُل ۚ اللَّـه قُولُنلَي ضرااتِ واومالس خَلَق نم ملْتَهان سلَئو}
لكتَوي هلَيع ۖ اللَّـه ِبسح قُل ۚ هتمحر اتسمم نه له ةمحبِر نادرا وا هرض فَاتاشك نه له ربِض

الْمتَوكلُونَ ﴿٣٨﴾} [الزمر].
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ونَ ﴿٦١﴾ اللَّـهَفوي َّنفَا اللَّـه قُولُنلَي رالْقَمو سالشَّم خَّرسو ضرااتِ واومالس خَلَق نم ملْتَهان سلَئو}
اءمالس نم لن نَّزم ملْتَهان سلَئ٦٢﴾ و﴿ يملع ءَش لِب نَّ اللَّـها لَه قْدِريو ادِهبع نم شَاءن يمل زْقطُ الرسبي
ماء فَاحيا بِه ارض من بعدِ موتها لَيقُولُن اللَّـه قُل الْحمدُ للَّـه بل اكثَرهم  يعقلُونَ ﴿٦٣﴾} [العنبوت].

{ولَئن سالْتَهم من خَلَق السماواتِ وارض لَيقُولُن اللَّـه ۚ قُل الْحمدُ للَّـه ۚ بل اكثَرهم  يعلَمونَ ﴿٢٥﴾}
[لقمان].

{ولَئن سالْتَهم من خَلَقَهم لَيقُولُن اللَّـه ۖ فَانَّ يوفَونَ ﴿٨٧﴾} [الزخرف].

تيالْم خْرِجيتِ ويالْم نم الْح خْرِجن يمو ارصباو عمكُ السلمن يمضِ اراو اءمالس نم مُزُقرن يم قُل}
من الْح ومن يدَبر امر ۚ فَسيقُولُونَ اللَّـه ۚ فَقُل افََ تَتَّقُونَ ﴿٣١﴾} [يونس].

{ذَٰلم اللَّـه ربم ۖ  الَـٰه ا هو ۖ خَالق كل شَء فَاعبدُوه ۚوهو علَ كل شَء وكيل ﴿١٠٢﴾} [الأنعام].
صــــــدق اله العظيــــــــم.

فهذه الآيات نخاطب بها الافرين المشركين وأما الافرون الملحدون فنخاطبهم بآياتٍ اخرى كوننا لو
قُولُنلَي} :ه تعالكبيراً، لأنّنا لو نخاطبهم بهذه الآيات فلن يتحقّق قول ال ب خطانخاطبهم بهذه الآيات سنرت
قُولُنهم: {لَيون ردفلا بد أن ي {يلاق هال نم دَقصا نمو} نه العظيم، ولصدق ال {يملالْع زِيزالْع نخَلَقَه
خَلَقَهن الْعزِيز الْعليم}. ولن الافرين الملحدين لن يقولوا ذلك كونهم ملحدين بربهم؛ بل نخاطبهم بآيات

ضرااتِ واومخَلَقُوا الس مقُونَ ﴿٣٥﴾ االْخَال مه ما ءَرِ شغَي نقُوا مخُل ما} :ه تعالأخرى، كمثل قول ال
بل  يوقنُونَ ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [الطور].

ونقول لهم ما أمرنا اله أن نقوله للافرين الملحدين فنحاجهم بآيات اله عل الواقع الحقيق، تصديقاً لقول
ننَح ما ونَهعرتَز نتُماثُونَ ﴿٦٣﴾ ارا تَحتُم ميافَرونَ ﴿٦٢﴾ ارتَذَك فَلَو َولةَ االنَّشْا تُممللَقَدْ عو} :ه تعالال
الزارِعونَ ﴿٦٤﴾ لَو نَشَاء لَجعلْنَاه حطَاما فَظَلْتُم تَفَهونَ ﴿٦٥﴾ انَّا لَمغْرمونَ ﴿٦٦﴾ بل نَحن محرومونَ

نَشَاء نزِلُونَ ﴿٦٩﴾ لَوالْم ننَح منِ ازالْم نم وهلْتُمنزا نتُماونَ ﴿٦٨﴾ ابالَّذِي تَشْر اءالْم تُميافَر٦٧﴾ ا﴿
ننَح ما اتَهرشَج تُمنشَاا نتُماونَ ﴿٧١﴾ اتُور الَّت النَّار تُميافَرونَ ﴿٧٠﴾ ارْتَش ا فَلَواججا لْنَاهعج

الْمنشىونَ ﴿٧٢﴾ نَحن جعلْنَاها تَذْكرةً ومتَاعا لِّلْمقْوِين ﴿٧٣﴾ فَسبح بِاسم ربكَ الْعظيم ﴿٧٤﴾} صدق اله
العظيم [الواقعة].

ولن الافرين المشركين يختلف كفرهم عن الملحدين كونهم يعلمون أنّ اله خلقهم وهو من ينزل المزن
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ويرزقهم من السماء والأرض، وقال اله تعال: {ولَئن سالْتَهم من نَّزل من السماء ماء فَاحيا بِه ارض من
بعدِ موتها لَيقُولُن اللَّـه قُل الْحمدُ للَّـه بل اكثَرهم  يعقلُونَ ﴿٦٣﴾} [العنبوت].

ولذلك يا أيها السيد كاظم فلا تحمل هماً ف هدى الفّار الملحدين، فما أسهل إقامة الحجة عليهم من محم
القرآن العظيم ولن المعضلة البرى ه ف هدى علماء المسلمين وأمتهم الذين يؤمنون بهذا القرآن العظيم
ويعلمون أنّه كتاب اله المحفوظ من التحريف والتزييف ومن ثم ندعوهم إل الاحتام إليه واتِّباع محمه
والاعتصام به والفر بما يخالف لمحم كتاب اله ف مؤلفات أئمتهم المصطفين من عند أنفسهم فلن
يتّبعوا الحق من ربهم بل سوف يعتصموا برواياتهم وأحاديثهم المخالفة لمحم التاب ويحسبوا أنّهم

ه القرآن العظيم حتم كتاب الالهدى من يتّبع ما يخالف لمح ون عليف يالشديد! ف مهتدون، فيا عجب
ولو كان الحديث متّفق عليه وهو يخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم فقد اتّفقوا عل باطل مفترى لا شك

ولا ريب فهو من عند غير اله ما دام يخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم كمثل الحديث المتّفق عليه
ونوا مؤمنين متفقي بحسب فتوى فضيلة الشيخ سليمان العلوان أنَّ الحديث الذي أمر بقتال الناس حت

:عليه! كما يل

إقتباس

[امرت انْ اقَاتل النَّاس حتَّ  يشْهدُوا  انْ  الَه ا اله، وانَّ  محمدًا رسول اله، ويقيموا الصَةَ، ويوتُوا
الزكاةَ، فَاذَا فَعلُوا ذَلكَ  عصموا  منِّ دِماءهم واموالَـهم ا بِحق اسَم، وحسابهم علَ اله» حديث

صحيح لا شكَّ ف صحته؛ فهو متَّفق عليه أخرجه الشيخان البخاري ومسلم]

خاتمهم تجد الفتوى من رب لين من أولهم إلجميع الأنبياء والمرس تاب إلال ناموس الدعوة ف ن حين ترجع إلول
:ه تعالالرسل البلاغ المبين، تصديقاً لقول ال ه إنّما علال ونوا مؤمنين؛ بل أفتي لّفهم بقتال الناس حتالعالمين أنّه لم ي

{وان تُذِّبوا فَقَدْ كذَّب امم من قَبلم ۖ وما علَ الرسولِ ا الْبَغُ الْمبِين ﴿١٨﴾} [العنبوت].

ملَينَّا اا لَمعنَا يبونَ ﴿١٥﴾ قَالُوا رذِبَت ا نتُمنْ اا ءَن شم ـٰنمحالر لنزا امثْلُنَا وم شَرب ا نتُما اقَالُوا م} :ه تعالوقال ال
لَمرسلُونَ ﴿١٦﴾ وما علَينَا ا الْبَغُ الْمبِين ﴿١٧﴾} [يس].

{فَهل علَ الرسل ا الْبَغُ الْمبِين} [النحل:35].

{فَان تَولَّوا فَانَّما علَيكَ الْبَغُ الْمبِين ﴿٨٢﴾} [النحل].

{وان تُطيعوه تَهتَدُوا ۚ وما علَ الرسولِ ا الْبَغُ الْمبِين} [النور:54].

{واطيعوا اللَّـه واطيعوا الرسول ۚ فَان تَولَّيتُم فَانَّما علَ رسولنَا الْبَغُ الْمبِين ﴿١٢﴾} [التغابن].
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{وان ما نُرِينَّكَ بعض الَّذِي نَعدُهم او نَتَوفَّينَّكَ فَانَّما علَيكَ الْبَغُ وعلَينَا الْحساب ﴿٤٠﴾} [الرعد].
صـــدق اله العظيــــم.

فهذا يعن أنّه لا إكراه ف الدين، فلا ينبغ لنا أن نُرِه الناس عل الإيمان بالرحمن حت يؤمنوا باله فيقيموا الصلاة وهم
صاغرون، كون اله لن يقبل صلاتهم حت تون خالصةً لوجه اله وليس خشية من أحدٍ سواه، تصديقاً لقول اله تعال: {انَّما

نونُوا من يكَ اولَـٰئا سفَع ۖ اللَّـه ا خْشي لَماةَ وكالز َآتةَ وَالص قَامارِ وخا موالْيو بِاللَّـه نآم نم اجِدَ اللَّـهسم رمعي

الْمهتَدِين ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ولن هيهات هيهات، فلا تظنوا الإمام المهدي لن يجاهد ف سبيل اله لإقامة حدود اله لرفع ظلم الإنسان
عن أخيه الإنسان وليس لإكراه الناس عل الإيمان، وكذلك نقيم حقوق الإنسان عل أخيه الإنسان فنأخذ

الزكاة من أموال المسلمين والجزية بقدرها من أموال الافرين ومن ثم نقسمها بالسوية عل فقراء
الحقوق عل فلن نفضله ف ،لمسلم افر أو مجاملةلدينا بين المسلم وال افرين من غير تفريقالمسلمين وال

الافر فجميعهم ف ذمتنا، فلا يمن عل المسلمون إسلامهم فيريدون أن يون لهم فضل وتمييز عن
الافرين ف الحقوق! هيهات هيهات فلن نستعبد الناس وقد ولدتهم أمهاتهم أحراراً فجميعنا عبيد بين يدي
ية لا لعرب ولا الرب المعبود، وأمرت لأعدل بين المسلم والافر ف الحقوق من غير تفرقة عرقية أو عنصر

ه حتالإيمان بال ولن أحاسبهم عل ،الحقوق سواء وأمرت أن أعدل بينهم بالحق فهم لدينا ف لعجم
نرههم أن يشهدوا أنْ لا إله إلا اله وأنّ محمداً رسول اله، ولن نحاسبهم عل إقامة الصلاة أو صوم

رمضان أو حج البيت فحسابهم عل اله وما علينا إلا البلاغ المبين ف الدعوة إل اله، وأمرت ان أعدِل
بينهم وأرفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان، غير أننا سوف نحاسبهم عل ركن واحدٍ وه الزكاة كونها
تخص حقوق الإنسان عل أخيه الإنسان فه حق الفقراء ف أموال الأغنياء فنأخذ الزكاة من المسلمين

كفرض وركن ف الدين، وأما الافرين فه نفس القدر ولنّها تسم جزية كون اله لن يزكيهم بها ولذلك
تسم جزية وتعتبر بيت المال العام للمسلمين والافرين وحقوق المسلم والافر فيه سواء من غير تفريق،

ونقسم منها عل فقراء المسلمين والافرين بالسوية من غير تفريق ونعدل بين المسلم والافر من غير
مجاملة أو تفرقة عنصرية لأنّ المسلم مسلم فلا يمن عل إسلامه بل اله يمن عليه بالهدى إل الحق، ونقيم
خلافة إسلامية عادلة بين المسلم والافر خالية من الظلم عل الإطلاق فما يختص بحقوق اله بين العبد

وربه كالإيمان والصلاة والصوم فلن نحاسبهم عل ذلك ولن نرههم عل ذلك كون هذه حقوق خاصة بين
تَتَّبِع و ۖ ترما امك متَقاسعُ ۖ وكَ فَادذَٰلفَل} :ه تعالربهم، تنفيذاً لأمر ال العبد وربه فحسابهم عل

مَلالُنَا ومعلَنَا ا ۖ مبرنَا وبر اللَّـه ۖ مَنيب دِلع ترماتَابٍ ۖ ون كم اللَّـه لنزا ابِم نتآم قُلو ۖ مهاءوها
اعمالُم ۖ  حجةَ بينَنَا وبينَم ۖ اللَّـه يجمع بينَنَا ۖ والَيه الْمصير ﴿١٥﴾} صدق اله العظيم [الشورى].

ولربما يود أن يقاطعن أحد علماء الأمة فيقول: "مهلا يا ناصر محمد، ألم يأمرنا اله بالقتال ف سبيل اله،
وقال اله تعال: {ا تَفْعلُوه تَن فتْنَةٌ ف ارضِ وفَساد كبِير} صدق اله العظيم [الأنفال:73]؟". ومن ثم

يقول: "ألم يقصد بذلك الجهاد ف سبيل اله؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول:
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اللهم نعم، ولن ذلك لنصرة إخواننا المسلمين إن تم الاعتداء عل حرماتهم من الافرين فوجب عل الإمام
رالنَّص ملَيفَع الدِّين ف موكرتَنصنِ اساو} :ه تعالمن قوة، تصديقاً لقول ال ل ما أوتالمهدي نصرتهم ب
ضٍ ۚ اعب اءيلوا مهضعوا بفَرك الَّذِين٧٢﴾ و﴿ يرصلُونَ بما تَعبِم اللَّـهو ۗ يثَاقم منَهيبو مَنيب مقَو َلع ا

تَفْعلُوه تَن فتْنَةٌ ف ارضِ وفَساد كبِير ﴿٧٣﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

به والفتنة ف الأرض ه الاعتداء عل حقوق المسلم من قبل الافر ليخرجه من داره بسبب أنّه يؤمن بر
فيسلب ماله ويسفك دمه ويهتك عرضه وأرضه؛ أولئك أمرنا اله أن نأخذهم فنقتِّلهم تقتيلا ونحرض

المؤمنين عل قتالهم وليجِدوا من الإمام المهدي غلظةً وبأساً شديداً حت نرفع الظلم عن المسلمين، تصديقاً
لقول اله تعال: {الَّذِين اخْرِجوا من دِيارِهم بِغَيرِ حق ا ان يقُولُوا ربنَا اللَّـه ۗ ولَو دفْع اللَّـه النَّاس بعضهم
ۗ هرنصن يم نَّ اللَّـهرنصلَيا ۗ ويرثك اللَّـه ما اسيهف رذْكاجِدُ يسمو اتلَوصو عبِيو عاموص تدِّمضٍ لَّهعبِب

انَّ اللَّـه لَقَوِي عزِيز ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الحج].

وكذلك العس لو أنّ المسلمين يعتدوا عل حقوق الافرين فينهبوا أموال الافرين ويسبوا نساءهم
ويخرجوهم من ديارهم ويسفوا دماءهم ليس إلا بحجة أنّهم كافرون وليسوا مؤمنين باله أولئك سوف يقاتل
الإمام المهدي ف صفِّهم ضدّ المسلمين حت أرفع الظلم عنهم فأعدل بينهم، فلا إكراه ف الدِّين ولم يحل اله
لم أن تأخذوا أموال الناس وتسبوا نساءهم وتسفوا دماءهم بحجة عدم إيمانهم باله: {قُل هاتُوا برهانَم ان

كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:111].

ويا معشر البشر، إنّ المهدي المنتظَر خليفة اله ف الأرض أدعو إل السلام العالم بين شعوب البشر
وإل التعايش السلم بين المسلم والافر وامرت أن أجاهد ف سبيل اله لرفع ظلم الإنسان عن أخيه

الإنسان، ولم يأمرن اله للجهاد للقتال ف سبيل اله لإكراه الناس عل الإيمان، أفلا تتقون؟ تصديقاً لقول
اله تعال} : اكراه ف الدِّين ۖ قَد تَّبين الرشْدُ من الْغَ ۚ فَمن يفُر بِالطَّاغُوتِ ويومن بِاللَّـه فَقَدِ استَمسكَ

بِالْعروة الْۇثْق َ انفصام لَها ۗواللَّـه سميع عليم ﴿٢٥٦﴾} [البقرة].

{انْ هو ا ذِكر لِّلْعالَمين ﴿٢٧﴾ لمن شَاء منم ان يستَقيم ﴿٢٨﴾} [التوير].

{وان ما نُرِينَّكَ بعض الَّذِي نَعدُهم او نَتَوفَّينَّكَ فَانَّما علَيكَ الْبَغُ وعلَينَا الْحساب ﴿٤٠﴾} [الرعد].
صدق اله العظيم

فيف يأمر اله رسوله بعس ما أمره به ف محم كتابه كما تزعمون أنَّ رسول اله صلّ اله عليه وآله
وسلم قال:
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إقتباس

[امرت انْ اقَاتل النَّاس حتَّ  يشْهدُوا  انْ  الَه ا اله، وانَّ  محمدًا رسول اله، ويقيموا الصَةَ، ويوتُوا
الزكاةَ، فَاذَا فَعلُوا ذَلكَ  عصموا  منِّ دِماءهم واموالَـهم ا بِحق اسَم، وحسابهم علَ اله» حديث

صحيح لا شكَّ ف صحته؛ فهو متَّفق عليه أخرجه الشيخان البخاري ومسلم]

ولن علماء المسلمين يزعمون إنّما شُرع القتال ف سبيل اله لإكراه الناس عل الإيمان حت يشهدوا أن لا
إله إلا اله فيقيموا الصلاة! وما لم يفعلوا أحل اله لهم سفك دمائهم وسب نسائهم، وإنّهم لاذبون. بل شرع
الأرض، فمن يقتل نفساً بغير الحق ه لرفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان لمنع الفساد فسبيل ال القتال ف
سواء يون المقتول مسلماً أم كافراً نقيم عليه حدّ اله بالقتل (فلا فرق بين الأنفس ف التاب) حت نمنع

افر أن يسفك دم مسلمل ة كفره ولا ينبغأنْ يسفك دم كافر بحج لمسلم الأرض، فلا ينبغ سفك الدماء ف
بحجة إيمانه بربه.

وكذلك الذين يعتدون عل أعراض الناس بالزنا فسوف نقيم عليهم حدّ اله ف محم التاب حت نمنع
الاعتداء عل أعراض الناس واختلاط الأنساب.

وكذلك السارق لمال المسلم أو لمال الافر نقطع يده بالحدّ المعلوم ف البنان وليس الف من المعصم
حت يستطيع أن يتطهر من الأذى ولا نبال. والسارق من بيت مال المسلمين فلا نقيم عليه حد السرقة كونه
سرق من المال العام بل نحرمه من منصبه ويحبس عام فهو ليس أهلا لولاية بيت مال المسلمين والافرين.
وكل شء نفصله ف حينه من التاب تفصيلا، ولن المشلة ه إعراض علماء المسلمين لدعوة الاحتام
إل كتاب اله القرآن العظيم الذين اتّخذوه مهجوراً، ويشو الإمام المهدي ناصر محمد ما شاه جدّه محمد
رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم: {وقَال الرسول يا رب انَّ قَوم اتَّخَذُوا هـٰذَا الْقُرآنَ مهجورا ﴿٣٠﴾}

صدق اله العظيم [الفرقان:30].

لا قوة إلا باله العظيم؛ ألا واله إنّه ف نظري قد أصبح علماء المسلمين وأمتهم أحق بالعذاب من الافرين
كونهم يؤمنون بتاب اله القرآن العظيم الذي يدعو إليه المهدي المنتظَر كافة البشر، فإذا أول كافر بدعوة

{يننمونتُم من كا مُانيما م بِهكرماا يمسبِى قُل} :المنتظَر هم المؤمنون بهذا القرآن العظيم المهدي
[البقرة:93].

فإذا كان هذا رد علماء المسلمين وأمتهم إلا من رحم رب فماذا ننتظر من النصارى واليهود والافرين بهذا
القرآن؟ وحتماً سوف يقولون إذا لم يصدّقك قومك العرب والمسلمون المؤمنون بالقرآن الذي تدعوهم إليه

فيف تريدنا أن نصدق دعوتك ونحن أصلا كافرون بهذا القرآن الذي تدعو الناس إل الاحتام إليه واتّباعه؟
ومن ثم يحم اله بيننا وبين المسلمين والافرين فيفتح بيننا بالحق وهو خير الفاتحين فيغش العذاب قرى
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ا ةين قَرن ماو} :ه تعالافر إلا من اتّبع الذكر، تصديقاً لقول الالبشر المعرضين عن الذِّكر مسلمهم وال
نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا ۚ كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا ﴿٥٨﴾} صدق اله
،افر إلا من رحم ربهم قرى البشر جميعاً مسلمهم والالعظيم [الإسراء:58]؛ كونهم أعرضوا عن ذِكر رب
رِيمرٍ كجاو ةرغْفبِم هشِّربِ ۖ فَببِالْغَي ـٰنمحالر خَشو رالذِّك عاتَّب نم ا تُنذِرنَّما}:ه تعالتصديقاً لقول ال

﴿١١﴾} صدق اله العظيم [يس].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين.

فضيلة الشيخ سليمان العلوان وفضيلة الشيخ طارق السويدان، فقد وعد سليمان بالرد هذا إل فبلغوا بيان
ن فليسمح لنا بالحوار فموقعه، ول ف للقرآن للإمام المهدي ناصر محمد اليمان جميع البيان الحق عل
موقعه أو يأت للحوار ف موقعنا طاولة الحوار العالمية (موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، منتديات

البشرى الإسلامية)، وشراً.

.ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال
______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
30 ‐ 05 ‐ 1432 هـ
04 ‐ 05 ‐ 2011 مـ

06:09 صــباحاً
ـــــــــــــــــــــ

الرد عل أب خالد :
اله لم يفتِ نبيه ف شأن أصحاب الهف إلا عن ظاهر القصة ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐
الطيبين وجميع المسلمين، السلام عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار، وسلام اله

عل جميع المسلمين الباحثين عن الحق من جميع المسلمين والناس أجمعين..

ويا أيها الحسين بن عمر رئيس إدارة طاولة الحوار العالمية للمهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، إنّه لا
يهمن حبيب ف اله أكان أبو خالد علم الجهاد أم غيره من شياطين البشر أو المسيح الذّاب الشيطان
بنفسه؛ بل لا يهمن عل الإطلاق من يون هذا أبو خالد المعاند بغير الحق بل يهمن أن نقيم عليه الحجة
بسلطان العلم الملجم من محم القرآن العظيم شرطٌ علينا غير مذوبٍ أن يون سلطان العلم بيناً من

محم التاب يفقهه العالم وعامة المسلمين، ولذلك نُصدِر الأمر إل مدير طاولة الحوار الحسين بن عمر أن
يرفع الحظر عن المدعو أبو خالد ولو أن أظنّه من الذين لا يهتدون، ولن الظن لا يغن من الحق شيئاً

فنحن ف الحالتين فائزون بالحق سواء اهتدى أم كذّب وتولّ، فإنْ هداه اله إل الحق فالحمد له وإذا لم
يهتدِ إل الحق فيون الحوار بين وبينه معذرةً إل رب ورب الحسين بن عمر ورب جميع الأنصار له

الواحد القهار وقال اله تعال: {واذْ قَالَت امةٌ منْهم لم تَعظُونَ قَوما ۙ اللَّـه مهلهم او معذِّبهم عذَابا شَدِيدًا ۖ
قَالُوا معذِرةً الَ ربم ولَعلَّهم يتَّقُونَ ﴿١٦٤﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

وما أريده من حبيب ف اله الحسين بن عمر وكافة طاقم إدارة منتديات البشرى الإسلامية العالمية للحوار
هو أن يظموا غيظهم عن الذين يريدون أن يطفئوا نور اله حت نقيم عليهم الحجة الداحضة، فإذا أقمنا
مل منْهةٌ مما ذْ قَالَتاو}:ه تعاله بالعذاب البئيس تصديقاً لقول الفحتماً سيأخذهم ال ة بالحقعليهم الحج
تَعظُونَ قَوما ۙ اللَّـه مهلهم او معذِّبهم عذَابا شَدِيدًا ۖ قَالُوا معذِرةً الَ ربم ولَعلَّهم يتَّقُونَ ﴿١٦٤﴾ فَلَما

نَسوا ما ذُكروا بِه انجينَا الَّذِين ينْهونَ عن السوء واخَذْنَا الَّذِين ظَلَموا بِعذَابٍ بئيسٍ بِما كانُوا يفْسقُونَ
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﴿١٦٥﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

فانظروا لقول اله تعال: {فَلَما نَسوا ما ذُكروا بِه انجينَا الَّذِين ينْهونَ عن السوء واخَذْنَا الَّذِين ظَلَموا بِعذَابٍ
بئيسٍ بِما كانُوا يفْسقُونَ ﴿١٦٥﴾} صدق اله العظيم [الأعراف]، وذلك بعد إقامة الحجة عليهم من قبل

الدعاة إل الحق برغم أنّ حجة القرآن العظيم قائمةٌ عل الناس حت من قبل أن يبعث اله المهدي المنتظَر
ناصر محمد اليمان وإنما نزيدهم تبياناً ونُذكرهم بالحق من ربهم ولعلهم يتقون.

ويا أيها الضيف أبا خالد كن من تون، واعلم أنّ السع لفتنة الأنصار عن الحق جرم ذلك ف التاب أعظم
من لو أنك قتلته برغم أنّ قتل النفس بغير الحق كأنما قتل الناس جميعاً، فما أعظم عذاب اله سيون للذين
يسعون إل فتنة المؤمنين عن اتَّباع سبيل الحق والصدّ عن الحق وإطفاء نور اله ويأب اله إلا أن يتم نوره

ولو كره المجرمون ظهوره.

ويا أبا خالد قد تون منهم أو من غيرهم ‐ اله أعلم ‐ فلا يهمن من تون، واستغرب الجبن ف كثيرٍ من
ف برِزون أنفسهم بالصورة والاسم الحقلماذا لا ي الذين يدَّعون العلم ويحاورون الإمام ناصر محمد اليمان

الموقع ليتبين لنا شخصية الذي يدَّع العلم، فلم الخوف؟ فها هو الإمام ناصر محمد اليمان يظهر لم
بالاسم والصورة ولا أخاف ف اله لومة لائم، ولن لا مشلة لدينا والمهم هو أن نقيم عل من يحاورنا

.ة بالحقالحج

تلبس عل كلماتٍ وتذر التّفصيل ل أراك تقتص من بيان الإمام ناصر محمد اليمان ويا أبا خالد إن
بعض الأنصار والباحثين عن الحق حت تجعلهم يلتبس عليهم الأمر ف شأن الإمام المهدي ناصر محمد

اليمان، ولو أنّك تريد الحق إذاً لوجدناك تقتبس كامل الموضوع المفصل ف ذات النقطة ومن ثم ترد عليها
.والأصدق قيلا بالبيان الأهدى سبيلا

وأما قولك كيف أنّ محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ لا يعلم عن قصة أصحاب الهف
وكيفية خلقهم حسب فتوى ناصر محمد اليمان فتقول:

إقتباس

وكيف يقول ذلك ناصر محمد اليمان عن النب عليه الصلاة والسلام؟

ته عليه وآله وسلّم: {لَوِ اطَّلَعال ّه صلالعالمين الذي يقول لجدي محمد رسول ال مباشرةً من رب عليك بالحق أرد ومن ثم
علَيهِم لَولَّيت منْهم فرارا ولَملىت منْهم رعبا} صدق اله العظيم [الهف:18]. والسؤال الذي يطرح نفسه هو: لو اطَّلع محمدٌ

رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ عل النائمين ف الهف؛ لماذا سوف يولِّ منهم فراراً ويمتل منهم رعباً؟ فلا بدّ أن
يون هناك سبب لم يعلم اله به محمداً رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، ولذلك سوف يتفاجأ بشء يراه لم يره ف حياته،
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فمن الذي بين لم السر بالحق، أليس المهدي المنتظَر؟ أنّ السبب هو أنهم من الأمم الأول من الذين كانوا يتعمرون آلاف
السنين فليست أجسادهم كما ه أجسادنا، فتذكر أنّ زمن دعوة نب اله نوح عليه الصلاة والسلام ف قومه من بدء الدعوة
مخَذَها فَاامع ينسخَم ا نَةس لْفا يهِمف فَلَبِث همقَو َلا الْنَا نُوحسرلَقَدْ او} :ه تعالجاء موعد الطوفان وقال ال فقط حت

الطُّوفَانُ وهم ظَالمونَ ﴿١٤﴾} صدق اله العظيم [العنبوت].

ولن له عمر من قبل أن يبعثه اله رسولا، وكذلك لم يهله اله بالطوفان عليه الصلاة والسلام؛ بل تعمر من بعد الطوفان،
والسؤال الذي يطرح نفسه للعقل والمنطق: فهل أجساد تلك الأمم الأول كمثل أجساد البشر اليوم أم أن العقل يقول بما أن

أعمارهم تُعدّ بآلاف السنين فلا بدّ أنّ أجسادهم كذلك مضاعفةٌ كما أعمارهم مضاعفةٌ عل أعمار امم آخر الزمان؟ ولأنه يوجد
ية ضخمة مصدِّقة لبيان الإمام ناصر محمد اليمان عن أجساد الأمم ف هذه الأمة كثير من الذين عثروا عل هياكل عظمية بشر
الأول لونها ضخمةً جداً، وبما أنّ أصحاب الهف هم من الأمم الأول ولذلك أجسادهم ضخمةٌ ولذلك قال اله تعال لنبيه:

{لَوِ اطَّلَعت علَيهِم لَولَّيت منْهم فرارا ولَملىت منْهم رعبا} صدق اله العظيم [الهف:18].

وهذا يدل أنّ اله لم يفتِ نبيه ف شأنهم عن كيفية خلقهم ولماذا هم من آيات اله عجباً ولا عن تفصيل قصتهم ولا عن ضخامة
أجسادهم لحمة من اله، وبما أنّه لم ين لديه العلم مسبقاً عن كيفية ضخامة أجسادهم ولذلك سوف يتفاجأ بما لم يحط به

علماً من قبل، ولذلك لو اطَّلع عليهم حتماً سوف يولِّ منهم فراراً ويمتَل منهم رعباً. ومن أصدق من اله قيلا! ولذلك قال اله
تعال مخاطباً نبيه: {لَوِ اطَّلَعت علَيهِم لَولَّيت منْهم فرارا ولَملىت منْهم رعبا} صدق اله العظيم [الهف:18].

ولربما يود أن يقاطعن أبو خالد ويقول: "يا ناصر محمد اليمان، فما يدريك أنَّ اله لم يفصل لنبيه الفتوى ف شأن أصحاب
الهف؟ ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: تعال لنطرح السؤال أولا عل العلم والمنطق: لماذا يخاطب اله
نبيه بقوله: {لو اطَّلَعت علَيهِم لَولَّيت منْهم فرارا ولَملىت منْهم رعبا} صدق اله العظيم؟ ومن ثم ننظر لجواب العقل والمنطق
أولا فسوف يقول لا شكّ ولا ريب أن اله لم يفتِ نبيه ف شأن أصحاب الهف إلا عن ظاهر القصة ولم يفصل له قصتهم

وخلقهم تفصيلا، وبما أن محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ لم يحطه اله عن ضخامة أجسادهم فحتماً لو اطَّلع
عليهم سيولِّ منهم فراراً ويمتَل منهم رعباً.

ومن ثم تعال يا أبا خالد لننظر الفتوى ف محم التاب؛ هل تأت مصدِّقةً للعقل والمنطق أنَّ اله لم يفتِ رسوله ف شأن
أصحاب الهف؟ ومن ثم نجد الجواب مطابِقاً للعقل والمنطق وقال اله تعال: {سيقُولُونَ ثََثَةٌ رابِعهم كلْبهم ويقُولُونَ خَمسةٌ

اءرم ا يهِمارِ فتُم ََف ۗ يلقَل ا مهلَمعا يهِم مدَّتبِع لَمعا بقُل ر ۚ مهلْبك منُهثَامةٌ وعبقُولُونَ سيبِ ۖ وا بِالْغَيمجر مهلْبك مهادِسس
ظَاهرا و تَستَفْتِ فيهِم منْهم احدًا ﴿٢٢﴾} صدق اله العظيم [الهف].

فانظروا لقول اله تعال {و تَستَفْتِ فيهِم منْهم احدًا} صدق اله العظيم؛ فهذا يعن أنّ اله لم يفتِ رسوله ف شأنهم ولو أفتاه
اله ف شأنهم إذاً فلماذا يستفت ف شأنهم أهل التاب؟ ولن اله نهاه أن يسألهم الفتوى عن شأن أصحاب الهف لونه لم
يأته إلا ظاهر القصة بغير تفصيل عن قصتهم وشأنهم وأسمائهم وعددهم وكيفية خلقهم، ولن اله نه نبيه أن يستفت أهل
اءرم ا يهِمارِ فتُم ََف} :ه تعالكونهم لا يعلمون إلا رجماً بالغيب ولذلك قال ال هف فلن يفتوه بالحقأصحاب ال تاب فال

ظَاهرا و تَستَفْتِ فيهِم منْهم احدًا} صدق اله العظيم [الهف:22].

ولن أبو خالد وأمثاله أقاموا الدنيا وأقعدوها: "كيف أنّ ناصر محمد اليمان يقول أنّ محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله
وسلّم ‐ لا يعلم عن تفصيل أصحاب الهف ولا عن كيفية خلق أجسادهم بينما ناصر محمد اليمان يفصل لنا قصتهم
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تفصيلا؟ فهذا يعن أنّه يزعم أنه أعلم من محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول:
ولذلك جعل اله الإمام المهدي هو الإمام لرسول اله المسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام لونه أرفع درجةً ف العلم

من رسول اله المسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام، ولذلك جعل اله من وزرائه أربعةً من الأنبياء عليهم الصلاة
والسلام وهم: {اصحاب الْهفِ والرقيم كانُوا من آياتنَا عجبا} [الهف:9].

ويا أبا خالد تلك من آيات اله سترونها بالحق عل الواقع الحقيق قريباً بإذن اله وقال اله تعال: {وهم ف فَجوة منْه ۚ ذَٰلكَ
من آياتِ اللَّـه ۗ من يهدِ اللَّـه فَهو الْمهتَدِ ۖ ومن يضلل فَلَن تَجِدَ لَه وليا مرشدًا} صدق اله العظيم [الهف:17].

تاب علمن ال بألف دليل ذاب ونقول نأتذِّب بفتن المسيح الُنفسه أبو خالد، كذلك نراك تحاججنا أننا ن ويا من يسم
بطلان ما تزعمون من فتن المسيح الذاب، وتريد من ناصر محمد اليمان أن يأت بألف دليل من التاب، ما لم فهو كذاب!

ومن ثم يرد عليك الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: لئن رددت بالحق عل دليل واحدٍ فقط يا أبا خالد فقد أصبح الإمام ناصر
ف واحدٍ فقط؛ أليس ذلك أهون عليك من ألف دليل؟ فاغلبن دليل ولو ف ة بالحقكذَّاباً لو أنك أقمت عليه الحج محمد اليمان

﴾٨٧﴿ ينادِقص نتُمن كا اونَهجِع٨٦﴾ تَر﴿ يندِينم رغَي نتُمن كا فَلَو} :ه تعالقول ال واحدٍ من الألف الدليل وهو ف دليل
نلَّكَ م مَ٩٠﴾ فَس﴿ ينمابِ الْيحصا نانَ من كا اما٨٩﴾ و﴿ يمنَع نَّتجانٌ وحيرو حو٨٨﴾ فَر﴿ بِينقَرالْم نانَ من كا امفَا

وـٰذَا لَهنَّ ه٩٤﴾ ا﴿ يمحةُ جيلتَص٩٣﴾ و﴿ يممح نم ل٩٢﴾ فَنُز﴿ الِّينالض ذِّبِينالْم نانَ من كا اما٩١﴾و﴿ ينمابِ الْيحصا
حق الْيقين ﴿٩٥﴾ فَسبح بِاسم ربكَ الْعظيم ﴿٩٦﴾} صدق اله العظيم [الواقعة].

وبما أنّ أبا خالد وعلماء الأمة وعامتهم ليعلمون أنّ اله يتحدّث عن الروح من بعد خروجها من الجسد فيموت، ومن ثم يتحدّى
اله الباطل أن يرجعها: {فَلَو ان كنتُم غَير مدِينين ﴿٨٦﴾ تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم، فهل من
العقل والمنطق أن يصدِق اله دعوى المسيح الذَّاب بمعجزة إرجاع الروح إل الجسد من بعد الموت ولو لميتٍ واحدٍ فقط
ولو مرةً واحدةً؟ فإذا أرجعنا الفتوى للعقل لما تقّبلها عل الإطلاق عقل كل إنسانٍ عاقل فسوف يقول: "وكيف يصدِق اله

المسيح الذاب بمعجزة من عنده فيناقض تحدِّيه ف التاب إل الباطل من دونه: {فَلَو ان كنتُم غَير مدِينين ﴿٨٦﴾ تَرجِعونَها
ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم؟".

أفلا ترى أن الذين يروون فتنة المسيح الذاب بالرواية عن إحياء ميتٍ ويقولون أنه يميته ثم يحييه كما يفترون بالرواية التالية:

إقتباس

حدثنا يعقوب وهو بن إبراهيم بن سعد حدثنا أب عن صالح عن بن شهاب أخبرن عبيد اله بن عبد اله
بن عتبة أن أبا سعيد الخدري قال ثم حدثنا رسول اله صل اله عليه وسلم يوما حديثا طويلا عن الدجال

تل بعض السباخ الت إل وهو محرم عليه أن يدخل نقاب المدينة فينته ان فيما حدثنا قال يأتف
المدينة فيخرج إليه يومئذ رجل هو خير الناس أو من خير الناس فيقول له أشهد أنك الدجال الذي حدثنا
رسول اله صل اله عليه وسلم حديثه فيقول الدجال أرأيتم إن قتلت هذا ثم أحييته أتشون ف الأمر

فيقولون لا قال فيقتله ثم يحييه فيقول حين يحييه واله ما كنت فيك قط أشد بصيرة من الآن قال فيريد
الدجال أن يقتله فلا يسلط عليه.

انته
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والسؤال الذي يطرح نفسه: أليست هذه الرواية جاءت لتسر تحدِّي اله ف محم كتابه بإرجاع روح ميتٍ واحدٍ إل الجسد؟
ويقول اله أنه لو صدق الباطل وأحيا الجسد برجوع الروح فيه فقد صدق وأثبت بالبرهان المبين أنه المحي والمميت! وبما

أنّ اله هو المحي والمميت فم ذَكر اله ذلك كم مرة ف التاب؟ وبما أنّ اله أفت ف محم كتابه وقال: {قُل جاء الْحق وما
يبدِى الْباطل وما يعيدُ ﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم [سبأ]. ولذلك تحدَّى اله الباطل من دونه أن يأتوا بهذه الآية عل الواقع

الحقيق فيحيوا جسد الميت برجوع الروح فيه: {فَلَو ان كنتُم غَير مدِينين ﴿٨٦﴾ تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق
اله العظيم، فهل هذا التحدِّي يحتاج إل تأويل غير ما نراه؟ ولنها آيةٌ محمةٌ يعلمها العالم وعامة المسلمين أنَّ اله يتلم عن

روح الميت من بعد خروجها فيتحدَّى الباطل بإرجاعها إل الجسد.

ويا معشر الأنصار، واله لَيحاول الشياطين عن طريق الذين استحوذوا عليهم أن يصدُّوكم عن اتِّباع الإمام المهدي صدوداً
كبيراً ولو أنم أطعتموهم لَيردونم من بعد إيمانم بالبيان الحق كافرين تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا ان

تُطيعوا فَرِيقًا من الَّذِين اوتُوا الْتَاب يردوكم بعدَ ايمانم كافرِين ﴿١٠٠﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ولا أقول أنّ أبا خالد من شياطين البشر، ولن طريقة تدليسه وتشيه ف الحق ما عهدناها إلا منهم كونهم يدلِّسون ويقومون
باقتباس جزء من الموضوع ويتركون باق التفصيل ف قلب وذات الموضوع حت يرى القارئ أنهم يقتبسون من بيان ناصر
محمد اليمان. ومن ثم نقول يا أبا خالد ما أشبه اقتباسم من بيانات الإمام المهدي للقرآن العظيم كمثل من يقتبس من القرآن
العظيم ويقول قال اله تعال: {فَويل لِّلْمصلِّين} صدق اله العظيم [الماعون:4]. ومن ثم يعلِّق عل ذلك ويقول: "أفلا ترون أنّ
الصلاة بدعةٌ ما أنزل اله بها من سلطان! ألم يقُل اله تعال: {فَويل لِّلْمصلِّين} صدق اله العظيم؟" فأما البقر الت لا تتفر

فسوف يقولون: "صدق هذا الرجل، فقد اقتبس البرهان من القرآن أنّ الصلاة بدعةٌ ما أنزل اله بها من سلطان! فجاء بالبرهان
صدّون عن الحقوكمثل هذا الاقتباس الباطل تجدون اقتباس الذين ي ."{لِّينصلِّلْم ليفَو} :ه تعالالمبين من القرآن وقال ال

صدوداً فيقتبس من بيان ناصر محمد اليمان الحق كلماتٍ فيترك التفصيل الباق من البيان ف ذات الموضوع حت لا يتبين
له أنّ ناصر محمد اليمان ينطق بالحق! وللأسف إنّه يوجد بقر من البشر لا تتفر، فقد يشكّ ف شأن ناصر محمد اليمان بعد
أن كان من التابعين بسبب تدليس شياطين البشر الذين يصدّون عن البيان الحق للذِّكر، ومن زاغ عن الحق من بعد ما تبين له

ه موسال كمثل نب المنتظَر ناصر محمد اليمان أنّ المهدي لو كان يؤمن من قبل حت ه قلبه عن الحقأزاغ ال أنه الحق
ِّنونَ الَمقَد تَّعو ذُونَنتُو مل ما قَوي همقَول وسم ذْ قَالاو} :ه تعالعليه الصلاة والسلام وبعض الذين اتّبعوه تصديقاً لقول ال

رسول اللَّـه الَيم ۖ فَلَما زَاغُوا ازَاغَ اللَّـه قُلُوبهم ۚ واللَّـه  يهدِي الْقَوم الْفَاسقين ﴿٥﴾} صدق اله العظيم [الصف].

هم وما بعد الحقوإنما ذلك موعظةٌ لهم من رب ،ن له أنّه الحقبعدما تبي ه لا أعلم بأحد أنصاري زاغ عن الحقوالحمدُ ل غير أن
إلا الضلال، وإنما أعظم بواحدة وهو أن تتدبروا، فهل بعد التدليس والصدّ عن البيان الحق للتاب فهل تجدونهم يأتون بالبيان
لما أنروه هو أحسن من بيان ناصر محمد اليمان وأصدق قيلا وأهدى سبيلا؟ والجواب: لن تجدوا لهم أي برهانٍ إلا اقتباس
التدليس كمثل أن يقول:" إنَّ ناصر محمد اليمان يقول إنّه أعلم من محمدٍ رسول اله عن أصحاب الهف" ومن ثم يأت بذلك
القول من البيان ولنم لا تجدون أنّه جاء بما يثبت زيادة علم الإمام المهدي عن أصحاب الهف كيف أنّه فصل حقيقتهم
تفصيلا من القرآن العظيم، غير أنَّ الإمام المهدي لا ينقص من درجة جدّه العلمية، وإنما عدم فتوى اله لنبيه عن أصحاب

الهف فيها حمةٌ بالغةٌ حت يونوا من آيات التصديق لهذا البيان الحق لهذا القرآن العظيم عل الواقع الحقيق حين العثور
عليهم، ولن أكثركم للحق كارهون إنّا له وإنّا إليه لراجعون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ه وعبده؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمانخليفة ال
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

01 ‐ 06 ‐ 1432 هـ
05 ‐ 05 ‐ 2011 مـ

03:31 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14783

ـــــــــــــــــــــ

الآيات المحمات البينات هن الأساس الذي تم عليه بناء الدعوة المباركة للإمام المهدي ناصر محمد
.. اليمان

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله الطيبين وجميع
التابعين للحق ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين، أما بعد..

فأهلا وسهلا ومرحباً بأخينا المحترم أب خالد، حللت أهلا ونزلت سهلا ويرحب بك المهدي المنتظَر وكافة
الأنصار ضيفاً محترماً ف طاولة الحوار العالمية ف عصر الحوار من قبل الظهور، ونعم الرجل يا أبا خالد
إذْ أعلنت الدفاع عن حياض الدين وأعلنت بالوعد للمؤمنين أنك سوف تقيم الحجة عل الإمام ناصر محمد
اليمان وتحم بالحم الفصل، فإن فعلت يا أبا خالد وجئت بالبيان الأحق للقرآن العظيم هو أهدى من بيان
ناصر محمد اليمان سبيلا وأصدق قيلا فسوف يون المسلمون ممنونين لأب خالد وأنصار ناصر محمد
اليمان خاصةً لو أثبت بالسلطان من محم القرآن أنّ ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ مبين، ولنك لن

تفعل ولن تستطيع ما دامت السماوات والأرض! وهل تدري لماذا يا أبا خالد؟ وذلك لأنك ترفض المرجعية
الحق القرآن العظيم الذي ندعوكم إل الرجوع إليه والاحتام إل محمه والاعتصام به والفر بما يخالف

لمحمه سواء يون ف التوراة والإنجيل والسنة النَّبوية.

وما يل فتوى أب خالد مقدّماً أنّ الجدل بينه وبين ناصر محمد اليمان سوف يون جدلا عقيماً، ومن ثم
:أفتاكم أبو خالد عن السبب نقتبسه من بيانه كما يل

إقتباس

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14783
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14783
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وبما اننا لا نتفق ف مرجعية الأحاديث الت تختلف مع هوى اليمان فأستطيع أن أجزم بأن هذا الحوار
عقيم.

وحم أبو خالد مسبقاً بإعلان النتيجة للحوار من قبل الحوار بينه وبين ناصر محمد اليمان بفتواه أنّ الحوار بينه وبين ناصر
محمد اليمان سيون جدالا عقيماً، وأفت عن السبب بأنّه بسبب المرجعية الت يدعو ناصر محمد اليمان إل الاحتام إليه هو

كتاب اله القرآن العظيم لونك تعلم أنّ المرجعية الت يدعوكم إليه ناصر محمد اليمان هو القرآن العظيم، وهذا يعن أنّ
(محمد محمود سليمان) أبو خالد يرفض أن يون اله رب العالمين هو الحم بين المختلفين ف الدين ف هذه الحياة من قبل
يوم القيامة! ويا سبحان اله العظيم فهل قلت لم إلا هل ترضون أن يون اله هو الحم ف الاختلاف بين علماء المسلمين؟
تصديقاً لقول اله تعال:{وما اخْتَلَفْتُم فيه من شَء فَحمه الَ اللَّـه ۚ ذَٰلم اللَّـه رب علَيه تَوكلْت والَيه انيب ﴿١٠﴾} صدق

اله العظيم [الشورى].

وتصديقاً لقول اله تعال: {افَغَير اللَّـه ابتَغ حما وهو الَّذِي انزل الَيم الْتَاب مفَصً} صدق اله العظيم [الأنعام:114].

ويا أبا خالد إن كنت تريد أن يرجع أنصار المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ف مختلف الأقطار فعليك أن تقيم الحجة
بالحق من محم القرآن العظيم عل الإمام ناصر محمد اليمان، ثم تُدمر الأساس الذي تم عليه بناء دعوة الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان عل عرشٍ كريم ذي أعمدة، وتم بناء عرش الدعوة المباركة عل أعمدة ذات أساسٍ قوي متين، فإذا حطّمت هذه

ناتٍ فماتٍ بيونةٌ من عدة آياتٍ محوهذه الأعمدة م ،الأعمدة فحتماً سوف يخوي عرش دعوة الإمام ناصر محمد اليمان
:كما يل ه القرآن العظيم وهكتاب ال ام إلبرهان الدعوة للاحت القرآن العظيم ه

َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ فَايبا يم تُبي اللَّـهو الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعي1 - {و
اللَّـه وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾} صدق اله

العظيم [النساء].

2 - {افَغَير اللَّـه ابتَغ حما وهو الَّذِي انزل الَيم الْتَاب مفَصً} صدق اله العظيم [الأنعام:114].

3 - {وهـٰذَا كتَاب انزلْنَاه مباركٌ فَاتَّبِعوه واتَّقُوا لَعلَّم تُرحمونَ ﴿١٥٥﴾ ان تَقُولُوا انَّما انزِل الْتَاب علَ طَائفَتَين من قَبلنَا وان
كنَّا عن دِراستهِم لَغَافلين ﴿١٥٦﴾ او تَقُولُوا لَو انَّا انزِل علَينَا الْتَاب لَنَّا اهدَىٰ منْهم ۚ فَقَدْ جاءكم بينَةٌ من ربم وهدًى

ورحمةٌ ۚ فَمن اظْلَم ممن كذَّب بِآياتِ اللَّـه وصدَف عنْها ۗ سنَجزِي الَّذِين يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُوا يصدِفُونَ
﴿١٥٧﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ملُهدْخيفَس وا بِهمتَصاعو نُوا بِاللَّـهآم ا الَّذِينمبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاا منُور ملَيلْنَا انزاو مبن رانٌ مهرم بكاءقَدْ ج ا النَّاسهيا ا4 - {ي
ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

5 - {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

6 - {كتَاب انزلْنَاه الَيكَ مباركٌ لِّيدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [ص].
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7 - {انَّما تُنذِر من اتَّبع الذِّكر وخَش الرحمـٰن بِالْغَيبِ ۖ فَبشِّره بِمغْفرة واجرٍ كرِيم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [يس].

8 - {وهـٰذَا ذِكر مباركٌ انزلْنَاه ۚ افَانتُم لَه منرونَ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

9 -{افَحم الْجاهلية يبغُونَ ۚ ومن احسن من اللَّـه حما لِّقَوم يوقنُونَ ﴿٥٠﴾} [المائدة].

هاتآي مرِييس لَّـهدُ لمالْح قُل٩٢﴾ و﴿ نذِرِينالْم ننَا ما انَّما فَقُل لن ضمو هنَفْستَدِي لها ينَّمتَدَىٰ فَااه نآنَ فَمالْقُر تْلُونْ اا10 - {و
فَتَعرِفُونَها وما ربكَ بِغَافل عما تَعملُونَ ﴿٩٣﴾} صدق اله العظيم [النمل].

11 - {قُل هاتُوا برهانَم ۖ هـٰذَا ذِكر من مع وذِكر من قَبل ۗ بل اكثَرهم  يعلَمونَ الْحق ۖ فَهم معرِضونَ} صدق اله العظيم
[الأنبياء:24].

12 - {انَّ هـٰذَا الْقُرآنَ يقُص علَ بن اسرائيل اكثَر الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ ﴿٧٦﴾ وانَّه لَهدًى ورحمةٌ لِّلْمومنين ﴿٧٧﴾} صدق
اله العظيم [النمل].

13 - {الَم تَر الَ الَّذِين اوتُوا نَصيبا من الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ اللَّـه ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم
معرِضونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

14 - {انَّا انزلْنَا الَيكَ الْتَاب بِالْحق لتَحم بين النَّاسِ بِما اراكَ اللَّـه} صدق اله العظيم [النساء:105].

15 - {افَحم الْجاهلية يبغُونَ ۚ ومن احسن من اللَّـه حما لِّقَوم يوقنُونَ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم
[المائدة].

16 - {انَّا نَحن نَزلْنَا الذِّكر وانَّا لَه لَحافظُونَ ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الحجر].

17 - {وانَّه لَذِكر لَّكَ ولقَومكَ ۖ وسوف تُسالُونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

إذاً يا أبا خالد لقد تبين لم أنّ الحجة الت جعلها اله عليم يوم القيامة إذا لم تتبعوا كتاب اله القرآن
العظيم وتفروا بما يخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم وإن لم تفعلوا فسوف يجعلم اله مع الذين تلفح

وجوههم النار أولئك المعرضون عن اتّباع الذِّكر والاحتام إل محم آياته البينات ولذلك اقيمت عليهم
نَت لَمويقول: {ا ة بالحقه عليهم الحجتاب المبين، وسوف يقيم الة يوم القيامة بعدم اتّباع آيات الالحج
آيات تُتْلَ علَيم فَنتُم بِها تُذِّبونَ ﴿١٠٥﴾ قَالُوا ربنَا غَلَبت علَينَا شقْوتُنَا وكنَّا قَوما ضالِّين ﴿١٠٦﴾ ربنَا
اخْرِجنَا منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ ﴿١٠٧﴾ قَال اخْسىوا فيها و تُلِّمونِ ﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم

[المؤمنون].



05-05-2011 الآيات المحمات البينات هن الأساس الذي تم عليه بناء الدعوة المباركة للإمام المهدـ...  75

n-ye.me/14785 437/978

{يا معشَر الْجِن وانسِ الَم ياتم رسل منم يقُصونَ علَيم آيات وينذِرونَم لقَاء يومم هـٰذَا ۚ قَالُوا شَهِدْنَا
علَ انفُسنَا ۖوغَرتْهم الْحياةُ الدُّنْيا وشَهِدُوا علَ انفُسهِم انَّهم كانُوا كافرِين ﴿١٣٠﴾} صدق اله العظيم

[الأنعام].

{وذَكر فَانَّ الذِّكرىٰ تَنفَع الْمومنين ﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم [الذاريات].

{فَذَكر بِالْقُرآنِ من يخَاف وعيدِ} صدق اله العظيم [ق:45].

{قَال  تَخْتَصموا لَدَي وقَدْ قَدَّمت الَيم بِالْوعيدِ ﴿٢٨﴾ ما يبدَّل الْقَول لَدَي وما انَا بِظََّم لِّلْعبِيدِ ﴿٢٩﴾}
صدق اله العظيم [ق].

وتلك الآيات المحمات البينات هن الأساس الذي تم عليه بناء الدعوة المباركة للإمام المهدي ناصر محمد
الإمام ناصر محمد اليمان ر علنخالد ي بأب ّنن فضيلة الشيخ محمد محمود سليمان المول ،اليمان
المرجعية الت يدعو إليها ناصر محمد اليمان القرآن العظيم! وبما أنّه يعلم علم اليقين أنّه لن يستطيع أن
يقيم الحجة عل ناصر محمد اليمان من محم القرآن العظيم ولذلك أعلن أبو خالد بالحم عل الحوار
مسبقاً بينه وبين ناصر محمد اليمان ف الحوار أنّه سوف يون جدلا عقيماً، ولربما يود أبو خالد أن

يقاطعن فيقول: "يا ناصر محمد اليمان إنّك تَنه عن الاقتباس الجزئ وترك باق كلماتٍ ف البيان ف قلب
وذات الموضوع أفلا تقتبس حم أب خالد الاقتباس الامل؟" ومن ثم يرد عليه ناصر محمد اليمان وأقول:

وها هو حم أب خالد نقتبسه لم مرةً أخرى بالحق من غير تزوير:

إقتباس

وبما اننا لا نتفق ف مرجعية الأحاديث الت تختلف مع هوى اليمان فأستطيع أن أجزم بأن هذا الحوار
عقيم , فأنا أقول قال اله وقال رسوله صل اله عليه وسلم وقال أكابر علمائنا وأنتم تقولون قال الإمام ثم
قال اله , فإنم واقعون ف ما تحذرون الناس منه وهو التعصب والغلو :" أتأمرون الناس بالبر وتنسون
أنفسم وأنتم تتلون التاب أفلا تعقلون "ولذلك قال أبو حامد الغزال ف ذم التعصب: وهذه عادة ضعفاء

." بالرجال ,لا الرجال بالحق العقول , يعرفون الحق
وف السياق نفسه يقول ربنا " وإذا قيل لهم آمنوا كما آمن الناس قالوا أنُؤمن كما آمن السفهاء ألا إنهم هم

السفهاء ولن لا يعلمون"
" قل هل ننبئم بالأخسرين أعمالا الذين ضل سعيهم ف الحياة الدنيا وهم يحسبون أنهم يحسنون صنعا"

إل يدعوكم ناصر محمد اليمان ة التر المرجعيوأقول: كيف أنّك تُن ناصر محمد اليمان عليه الإمام المهدي يرد ومن ثم
الرجوع إليها القرآن العظيم؟ ومن ثم تقول:
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إقتباس

"فأنا أقول قال اله وقال رسوله صل اله عليه وسلم وقال أكابر علمائنا وأنتم تقولون قال الإمام ثم قال
اله، فإنم واقعون ف ما تحذرون الناس منه وهو التعصب والغلو"

نسبه الإمام ناصر محمد اليمانأو حديثٍ ي بآية استطعت أن تأت نه لَئوأقول: ألا وال عليك ناصر محمد اليمان يرد ومن ثم
إل نفسه فقد صدقت وكذب الإمام ناصر محمد اليمان، وإن لم تفعل ولن تفعل فقد أصبحت من أهل الزور والبهتان بل الإمام
ناصر محمد اليمان يقول قال اله تعال وقال رسوله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ ولم آتم ببرهانٍ آخر غير قول اله وقول
فضيلة الشيخ محمود محمد سليمان أن يقاطعن ما يوده القرآن العظيم، ولربم كتاب الالذي لا يختلف مع مح رسوله الحق

:كما يل ه فيما اقتبسته من بيانألم تجد قول ال ،ه تعالم بقول الأجادل فيقول: وأنا كذلك يا ناصر محمد اليمان

إقتباس

"وبما اننا لا نتفق ف مرجعية الأحاديث الت تختلف مع هوى اليمان فأستطيع أن أجزم بأن هذا الحوار
عقيم , فأنا أقول قال اله وقال رسوله صل اله عليه وسلم وقال أكابر علمائنا وأنتم تقولون قال الإمام ثم
قال اله , فإنم واقعون ف ما تحذرون الناس منه وهو التعصب والغلو :" أتأمرون الناس بالبر وتنسون
أنفسم وأنتم تتلون التاب أفلا تعقلون "ولذلك قال أبو حامد الغزال ف ذم التعصب: وهذه عادة ضعفاء

." بالرجال ,لا الرجال بالحق العقول , يعرفون الحق
وف السياق نفسه يقول ربنا " وإذا قيل لهم آمنوا كما آمن الناس قالوا أنُؤمن كما آمن السفهاء ألا إنهم هم

السفهاء ولن لا يعلمون"
" قل هل ننبئم بالأخسرين أعمالا الذين ضل سعيهم ف الحياة الدنيا وهم يحسبون أنهم يحسنون صنعا"

ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: فمن تنطبق عليه هذه الآيات؟ فهل تنطبق عل الذين آمنوا بالقرآن العظيم
:ه تعالالمعرضين عن الإيمان بالقرآن العظيم وكذلك عن المؤمنين به المعرضين عن اتّباعه؟ وقال ال واتّبعوه أم تنطبق عل

{قُل بِىسما يامركم بِه ايمانُم ان كنتُم مومنين} صدق اله العظيم [البقرة].

ويا فضيلة الشيخ المحترم وقبيله فضيلة الشيخ محمد الهواري ووليهم أبا حمزة محمود المصري كون أراهم أولياء بعض،
:حمزة شبهات وردود بما يل موقع أب والدليل ما جاء به محمود محمد سليمان الذي كتبه ف

إقتباس

{ولا زلت عاكفا عل تملته واخراجه كاملا مدعما بالحجج من القران والسنه وأقوال أهل العلم من
السلف والخلف , والخطير أنّن قد توصلت ال أن اليمان يقول بما يعتقد جمهور علمائنا أنه كفر بواح لا
لبس فيه , وسأعرض هذا البيان عل بعض أهل العلم الثقات وكذلك سأطرحه ف هذا المنتدى لأرى ما
يقوله إخوان ويهمن جدا أن يبدي الدكتور الهواري رأيه , وزادن اله تثبيتا ف رؤية رأيتها ف وقت
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الذي زارن أحد الإخوه من اتباع اليمان قصصتها عل أنّن لاحق من ذلك اليوم , والمضحك المب
يومها , فما كان منه الا ان استنتج أن الشياطين استهوتن وأخذت تتخبطن من كل جانب , مع أن شرح

صدري لما وصلت اليه كان فيه الثبات القوي ولا حول ولا قوة ألا باله ... يتبع ...}

وأقول: يا فضيلة الشيخ المحترم محمود محمد سليمان لقد دعوت عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يرد ومن ثم
الهواري من قبلك للاحتام إل القرآن واتّباعه وأب إلا أن يتبع الأحاديث والروايات، وأراكم تصفون من يعتصم بمحم كتاب

اله بالفر، وأقول لم فليشهد الثقلان أنّن كافر بما يخالف لمحم الذِّكر المحفوظ من التحريف ف جميع كتيبات البشر
:ه تعالافرين وقال النا كان من اله لننظر أيكتاب ال م إلذلك من الشاهدين وتعالوا لنحت ونوا علافر فمسلمهم وال

{ومن اظْلَم ممن ذُكر بِآياتِ ربه فَاعرض عنْها ونَس ما قَدَّمت يدَاه ۚ انَّا جعلْنَا علَ قُلُوبِهِم اكنَّةً ان يفْقَهوه وف آذَانهِم وقْرا ۖ
وان تَدْعهم الَ الْهدَىٰ فَلَن يهتَدُوا اذًا ابدًا ﴿٥٧﴾ وربكَ الْغَفُور ذُو الرحمة ۖ لَو يواخذُهم بِما كسبوا لَعجل لَهم الْعذَاب ۚ بل لَّهم

موعدٌ لَّن يجِدُوا من دونه موئً ﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم [الهف].

ويا رجل، إنّن أراك تغضب حين يقول المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان أنّ علماء المنابر المعرضين عن الذِّكر
َلع لكفَتَو} :ه تعالر، ولم أظلمهم شيئاً تصديقاً لقول اللا تتف م الذِّكر أنهم كمثل البقر التالمعتصمين بما يخالف لمح

مادِي الْعبِه نتا ام٨٠﴾ و﴿ دْبِرِينا ملَّوذَا وا اءالدُّع مالص عمتُس و َتوالْم عمتُس  َنَّك٧٩﴾ ا﴿ بِينالْم قالْح َلنَّكَ عا ۖ اللَّـه
عن ضَلَتهِم ۖ ان تُسمع ا من يومن بِآياتنَا فَهم مسلمونَ ﴿٨١﴾} صدق اله العظيم [النمل].

{ويوم نَحشُر من كل امة فَوجا ممن يذِّب بِآياتنَا فَهم يوزَعونَ ﴿٨٣﴾ حتَّ اذَا جاءوا قَال اكذَّبتُم بِآيات ولَم تُحيطُوا بِها علْما
اماذَا كنتُم تَعملُونَ ﴿٨٤﴾ ووقَع الْقَول علَيهِم بِما ظَلَموا فَهم  ينطقُونَ ﴿٨٥﴾} صدق اله العظيم [النمل].

ولربما يود أن يقاطعن محمود محمد سليمان ويقول: "يا يمان، احترم نفسك، فيف تصف من لم يستجِب لمرجعيتك بالفر
ن استمره الواحد القهار لَئبل أقسم بال :المنتظَر ناصر محمد اليمان عليه المهدي يرد ر؟". ومن ثملا تتف والبقر الت

إعراضهم عن دعوة الاحتام إل القرآن العظيم واتّباع آياته المحمات أنه سوف ينطبق عليهم المثل الذي ضربه اله ف محم
كتابه للمعرضين عن آيات التاب البينات وأقول قال اله تعال: {فَمثَلُه كمثَل الْلْبِ ان تَحمل علَيه يلْهث او تَتْركه يلْهث ۚذَّٰلكَ

مثَل الْقَوم الَّذِين كذَّبوا بِآياتنَا ۚ فَاقْصصِ الْقَصص لَعلَّهم يتَفَرونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:176].

ولربما يود أن يقاطعن أبو خالد المحترم ويقول: "يا يمان، اتق اله فإننا نحن علماء الأمة لا ينطبق علينا هذا المثل لوننا
مُانيما م بِهكرماا يمسبِى قُل} :ه تعالالمنتظَر وأقول قال ال عليه المهدي يرد القرآن العظيم." ومن ثم تاب فمؤمنين بآيات ال

ان كنتُم مومنين} صدق اله العظيم [البقرة:93].

ومثلم كمثل الذين تمت دعوتهم للاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم فأعرضوا وقالوا سمعنا وعصينا وقال اله تعال: {انَّ
هـٰذَا الْقُرآنَ يقُص علَ بن اسرائيل اكثَر الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ ﴿٧٦﴾ وانَّه لَهدًى ورحمةٌ لِّلْمومنين ﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم

[النمل].

{الَم تَر الَ الَّذِين اوتُوا نَصيبا من الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ اللَّـه ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم
معرِضونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].
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{انَّا انزلْنَا الَيكَ الْتَاب بِالْحق لتَحم بين النَّاسِ بِما اراكَ اللَّـه} صدق اله العظيم [النساء:105].

{افَحم الْجاهلية يبغُونَ ۚ ومن احسن من اللَّـه حما لِّقَوم يوقنُونَ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

{الَم تَر الَ الَّذِين يزعمونَ انَّهم آمنُوا بِما انزِل الَيكَ وما انزِل من قَبلكَ يرِيدُونَ ان يتَحاكموا الَ الطَّاغُوتِ
اللَّـه لنزا ام َلا االَوتَع ملَه يلذَا قايدًا ﴿٦٠﴾ وعب َض ملَّهضن يطَانُ ارِيدُ الشَّييو وا بِهفُرن يوا ارمقَدْ او

والَ الرسولِ رايت الْمنَافقين يصدُّونَ عنكَ صدُودا ﴿٦١﴾} صدق اله العظيم [النساء].

فأما الذين استجابوا لدعوة الاحتام إل القرآن من علماء الأمة، فإذا لم تسعهم المقاعد أمام المبيوتر
فليجلسوا عل رأس الإمام ناصر محمد اليمان وإنما أقصد من العلماء الذين أعرضوا عن دعوة الاحتام
إل كتاب اله القرآن العظيم والاعتصام به والفر بما يخالف لمحمه ف التوراة والإنجيل وف أحاديث

السنة النَّبوية، فن يا أبا خالد من الذين يسمعون ويعقلون من الذين استجابوا لدعوة الرجوع إل كتاب اله
وسنة رسوله الحق، وهل يفر المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان إلا بما يخالف لمحم الذِّكر ف جميع

كتيبات البشر أو ف التوراة أو ف الإنجيل؟ فاتقوا اله الواحد القهار.

ولربما يود أن يقول فضيلة الشيخ أبو خالد: "يا يمان لماذا أنت أحياناً تون فظاً ف خطابك لعلماء
المسلمين وهم إخوانك ف دين اله؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول:

افر فافة قرى البشر مسلمهم واله لعذاب ال ونون سبباً فذلك بأنّ منهم خرجت الفتنة وأنهم سوف ي
عصر دعوة المهدي المنتظَر بسبب إعراضهم عن دعوة الاحتام إل القرآن العظيم والاعتصام به، وسبب
إعراض كفار البشر عن دعوة المهدي المنتظَر الذي يصدِّقها العلم والمنطق هو بسبب إعراض المسلمين
عن اتّباع ناصر محمد اليمان إلا من رحم رب، وبما أنّ الشعوب الإسلامية أخَّروا التصديق والاتّباع للإمام

ناصر محمد اليمان حت يفت ف شأنه علماء المسلمين الذين أبوا أن يفروا بما يخالف لمحم القرآن
.موضوعة أحاديث فتنة ة وهنة النَّبويأحاديث الس العظيم ف

إذاً علماء المسلمين إذا لم يستجيبوا لدعوة المرجعية الحق القرآن العظيم فسوف يونون سبب هلاك البشر
بما يسمونه بالوكب العاشر.وسبق لنا رد عليك يا أبا خالد بالأمس فلا بدّ أنك اطّلعت عليه لا شك ولا ريب
ولنك رأيت أنه لا قبل لك بالرد عليه شيئاً منه كونه ذا برهانٍ مبين من محم الذِّكر عل علماء الجمهور

وجميع خطباء المنابر الذين يتّبعون ما يخالف لمحم الذِّكر ويحسبون أنهم مهتدون
وها نحن نقوم بنسخه مرةً أخرى ل يرد عليه فضيلة الشيخ محمد محمود سليمان المنّ أبو خالد، وإليم

:خالد كما يل أب بيان الأمس رداً عل
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[14754]3348-الرد عل أب خالد: اله لم يفتِ نبيه ف شأن أصحاب الهف إلا عن ظاهر
القصة..[/14754]

[SHOWPOST]14754[/SHOWPOST]
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01 ‐ 06 ‐ 1432 هـ
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07:33 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14801

_______________

.. ة بالحقمن الحوار معك وقد أقمنا عليك الحج ونه لا فائدة تُرتجوبينك يا أبا خالد ل الحوار بين انته

سلام اله عليم ورحمته وبركاته، ويا من يزعم أنّه ندٌّ للمهدي المنتظَر للحوار، ولنك تخاطبن بالشعر
والمهدي المنتظَر يخاطبك بالبيان الحق للذِّكر، وأعلم أنّك تؤمن بالقرآن العظيم ولنك لن ترض أن نحتم
سورة من أي آية بأي وقلب وذات الموضوع، وأماّ أنت فما قصدك إلا أن تأت لب تاب فآيات ال إل

بطريقة عشوائية ليست ف قلب وذات الموضوع وإنما ل تون وكأنك تجادل من القرآن!
ألا واله إنك لست من أتباع كتاب اله يا هذا ما دمت مصراً عل البر ولن تتبع كتاب اله مهما جادلتك

بآيات التاب المحمات، أفلا ترى أنّك لم تُعلِّق أدن تعليق عل نف ناصر محمد اليمان أنّ المسيح
الذاب يحي ميتاً فيعيد الروح إل جسده من بعد قطعه إل نصفين؟ وجئنا بآياتٍ محماتٍ تنف هذه

بحديثٍ من عند نفسك إلا قليلا وثرثرت عن البيان الحق نك يا أبا خالد أعرضتول ،الرواية جملةً وتفصيلا
وليس ف قلب وذات الموضوع!

وما أريد قوله: ألا واله الذي لا إله غيره لو ألق بالسؤال إل هذا الرجل: فهل تتمنّ أن تون أحب إل اله
من محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؟ لأنر عل هذا السؤال ولقال: "وكيف تريد أبا خالد أن

يتمنّ أن يون هو أحب إل اله من محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؟"، كون أب خالد ليس من
ه عنهم فوأقرب من الذين قال ال هم أحبالرب المعبود أي ه من العبيد الذين يتنافسون إلالذين هداهم ال
محم كتابه: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ

محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

فواله لا فائدة تُرتج من الحوار معك يا أبا خالد ولسوف تون من النادمين فتقول: "يا ليتن لم اكذِّب

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14801
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14801
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كنت من الأنصار السابقين الأخيار ويا ليتن الذِّكر، ويا ليتن ام إلالاحت المنتظَر إل بدعوة المهدي
استجبت لدعوة الحق واستخدمت عقل الذي ميزن اله به عن الحيوان"!

والأيام بيننا يا أبو خالد؛ بل وتفتري علينا أننا نشتم صحابة محمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐
زوراً علينا وبهتاناً! بل نشتم طائفةً من اليهود يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر ليصدّوكم عن اتّباع

الذِّكر ولسوف تعلمون أينا عل الصراط السوي عل الهدى وأينا غوى وهوى وضل سعيهم ف الحياة الدنيا
وهم يحسبون أنهم يحسنون صنعاً.

ويعتبر انته الحوار بين وبينك لونه لا فائدة تُرتج من الحوار معك وقد أقمنا عليك الحجة بالحق، إ لو
أنك تقوم بإثبات الرواية الت أوردناها من روايات الشيطان أنَّ المسيح الذاب يحي ميتاً واحداً مع إنَّه
يدّع الربوبية، ولننا أثبتنا بالبرهان المبين أنها من روايات الشيطان وليست من عند الرحمن ورسوله

الذي لا ينطق عن الهوى، ولنم تعتصمون بما يخالف لمحم القرآن وبما يخالف للعقل والمنطق
وتحسبون أنم مهتدون وأنتم لستم عل شء، والحم له وهو خير الفاصلين، وسلام عل المرسلين

والحمد له رب العالمين.

. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

01 ‐ 06 ‐ 1432 هـ
05 ‐ 05 ‐ 2011 مـ

01:47 مساء
ــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي عل طالب الحق حول موعد مرور كوكب سقر ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم وجميع
المسلمين..

ويا أخ الريم (طالب الحق)، إنّ المهدي المنتظَر يريد للبشر النّجاة من الوكب العاشر وليس الدمار،
ويا رجل لقد نُهيت من قبل ف الرؤيا الحق عن تحديد موعد العذاب وقال ل محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله
عليه وآله وسلّم ‐ ما يل: [{قُل انْ أدرِى اقَرِيب ما تُوعدُونَ ام يجعل لَه رب امداً} صدق اله العظيم، فلا

.تاب] انتهلل هم البيان الحقفتحديد موعد العذاب أولم ي تَخُض معهم ف

عليك من البيان القديم من قَبل الرؤيا، فإن وجدت ولذلك لن أخالف الأمر فأخوض فيه ولذلك اكتفيت بالرد
فيه أنّ ناصر محمد اليمان راهن عل وقوع الحدث لا شكّ ولا ريب بعد ألف ساعة قدرية بدءا من ميلاد

هلال ذي القعدة لعام (1428) برغم أنه كان ميعاداً حسب علم ينته خلال شهر أبريل لعام (2011)، ولن
ناصر محمد اليمان لم تصدر منه بالفتوى بتأكيد الحدث لا شكّ ولا ريب، وهل تدري لماذا؟ وذلك لأن أعلم
:ه تعالتاب المسطور تصديقاً لقول الال ه القدر فأنه بسبب دعاء المخلصين لربهم من البشر يؤخّر ال
يرسي اللَّـه َلكَ عنَّ ذَٰلا ۚ اهارن نَّبا لن قَبتَابٍ مك ف ا منفُسا ف ضِ ورا ف ةيبصن مم ابصا ام}

﴿٢٢﴾} صدق اله العظيم [الحديد].

ولذلك لن تجدوا أنّ المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان أعلن لم تأكيد الحدث أو جعل الحدث حجةً له
:ذلك البيان نفسه ما يل وقلت ف م بالحقُأو عليه، ولذلك أفتيت

إقتباس

وكل يوم هو ف شأن بسبب الدعاء من عباده فإن يشأ يؤخّره أكثر من ذلك فل يوم هو ف شأن، تصديقاً
لقول اله تعال: {قُل ما يعبا بِم رب لَو دعاوكم فَقَدْ كذَّبتُم فَسوف يونُ لزاما} صدق اله العظيم

[الفرقان:77].

انته الاقتباس.
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وهذا الاقتباس موجود ف بيان كوكب سقر وهو أكثر البيانات انتشاراً ف الانترنت العالمية، والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل
:ذات البيان ما يل م سوف تجدون فعدم التأكيد إن ن الشاهد علشهر أبريل (2011) لا شك ولا ريب؟ ول دنا الحدث فأك

إقتباس

وكل يوم هو ف شأن بسبب الدعاء من عباده فإن يشأ يؤخّره أكثر من ذلك فل يوم هو ف شأن، تصديقاً
لقول اله تعال: {قُل ما يعبا بِم رب لَو دعاوكم فَقَدْ كذَّبتُم فَسوف يونُ لزاما} صدق اله العظيم

[الفرقان:77].

فلماذا تريد أن تصنع من ذلك حجة عل ناصر محمد اليمان كون اله لم يعذبم ف الوقت المعلوم؟ ولن لم أجزم وأقسم أنّ
اله سوف يعذبم ف الوقت المعلوم، ولذلك قلنا ف ذلك البيان قبل سنين: وكل يوم هو ف شأن بسبب الدُعاء من عباده فإن
فوفَس تُمذَّبفَقَدْ ك مكاوعد لَو بر مِب ابعا يم قُل} :ه تعالشأن، تصديقاً لقول ال ل يوم هو فيشأ يؤخره أكثر من ذلك ف

يونُ لزاما} صدق اله العظيم].

أقسم نميعاد حدث العذاب، فلم تفقه الخبر! ول أن أخوض ف نُهيت م من البيان القديم كرد عليك كونولذلك اقتبسنا ل
باله الواحد القهار إنّ كوكب العذاب قادم ف عصر بعث الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأنذركم بأساً من اله شديد،

قُل}] :ه تعالبقول ال الرؤيا الحق ه عليه وآله وسلّم ‐ فال ّه ‐ صلجدّي محمد رسول ال وإنما نُهيت عن التحديد فوعظن
انْ أدرِى اقَرِيب ما تُوعدُونَ ام يجعل لَه رب امداً} صدق اله العظيم، فلا تخُض معهم ف تحديد موعد قدوم كوكب العذاب

.تاب] انتهلل فهم البيان الحقأولم ي

وحت لا أخالف الأمر بالخوض ف موعد مرور كوكب العذاب ولذلك اقتبسنا لك الرد من ذلك البيان لتجد فيه إنَّ ناصر محمدٍ
اليمان لم يراهن عل ذلك بتصديق شأنه ودعوته الحق فيربطه بوقوع الحدث بعد ألف ساعة قدرية لا شك ولا ريب، ولذلك

تجدون أنَّ ناصر محمد اليمان يقول لم ف ذلك البيان:

إقتباس

ةً واعس نْهونَ عرختَاتَس  موي اديعم مَّ٢٩﴾ قُل ل﴿ ينادِقص نتُمن كدُ اعـٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميو}
تَستَقْدِمونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [سبأ]،وكل يوم هو ف شأن بسبب الدُعاء من عباده فإن يشأ

يؤخره أكثر من ذلك فل يوم هو ف شأن، تصديقاً لقول اله تعال: {قُل ما يعبا بِم رب لَو دعاوكم فَقَدْ
كذَّبتُم فَسوف يونُ لزاما} صدق اله العظيم

انته، بل سوف نقتبس البيان كاملا جملة وتفصيلا فهل تجدون فيه هذا الاقتباس:

إقتباس

وكل يوم هو ف شأن بسبب الدُعاء من عباده فإن يشأ يؤخره أكثر من ذلك فل يوم هو ف شأن، تصديقاً
لقول اله تعال: {قُل ما يعبا بِم رب لَو دعاوكم فَقَدْ كذَّبتُم فَسوف يونُ لزاما} صدق اله العظيم

.انته
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وما يل البيان بالحق ننسخه من أحد المواقع الدعوية للمسلمين ومن ثم تجدون أنه حقاً لم يؤكد ناصر محمد اليمان حدث
مرور كوكب العذاب ف شهر إبريل (2011) ولننا لم نؤكد الحدث لا شك ولا ريب ولم نراهن عل ذلك فنجعله حجة علينا إذا

:لم يحدث، ولذلك قلنا ما يل
قُل} :ه تعالشأن، تصديقاً لقول ال ل يوم هو فشأن بسبب الدُعاء من عباده فإن يشأ يؤخره أكثر من ذلك ف وكل يوم هو ف

ما يعبا بِم رب لَو دعاوكم فَقَدْ كذَّبتُم فَسوف يونُ لزاما} صدق اله العظيم.
_______________

وما يل البيان كاملا نقوم بنسخه من أحد المواقع الدعوية وهو منتدى الجماعات الإسلامية:

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
10 ‐ 03 ‐ 1430 هـ

07 ‐ 03 ‐ 2009 مـ
12:31 صباحاً
________

.. Nibiru Planet X كوكب سقر :المنتظَر ناصر محمد اليمان بيان المهدي

ه علر خليفة المن آل البيت المطه المنتظَر ناصر محمد اليمان ه الرحمن الرحيم، من المهديبسم ال
البشر المبعوث بالبيان الحق للقرآن ذي الذِّكر الإمام المنتظَر الناصر لمحمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه
وآله وسلّم ‐ ولذلك واطأ اسم (محمدٍ) ف اسم ف اسم أب (ناصر محمد) ل يحمل الاسم الخبر وراية

الأمر، فلا أتغنّ لم بالشعر ولا مبالغٌ بالنثر، وأقسم باله الواحد القهار الذي يدرك الأبصار ولا تدركه
الأبصار الذي يبعث من ف القبور ويعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور إنّن الإمام المهدي المنتظَر ناصر
محمد اليمان نذير للبشر بالبيان الحق للذِّكر بالعلم والمنطق عل الواقع الحقيق ليعلموا الحقائق العلمية
للقرآن ذي الذِّكر ومنها كوكب النار سقر لواحة للبشر من حين إل آخر وه بما تسمونه الوكب العاشر

.Nibiru Planet X نيبيرو

واقسم باله الواحد القهار الذي خلق الجانّ من مارج من نارٍ وخلق الإنسان من صلصالٍ كالفخار الذي
يولج الليل ف النهار أنّ ما تسمونه الوكب العاشر Nibiru Planet X هو كوكب النار سقر لواحةٌ للبشر
ف عصر المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان الذي يدعو كافة البشر إل طاولة الحوار موقع الإمام ناصر

محمد اليمان لتعليمهم البيان الحق للذِّكر نذيراً للبشر بأنهم ف عصر أشراط الساعة البرى، ومنها أن
تدرك الشمس القمر فيولد الهلال من قبل الاقتران فتجتمع الشمس بالقمر وقد هو هلال، وينتج عن ذلك

انتفاخ الأهلّة ف أول الشهر كما حدث ف هلال شهر شوال لعام 1429، وأعلنت لم ذلك من قبل الحدث
خلال شهر رمضان بأنّه سوف تدرك الشمس القمر ف ليلة القدر يوم الأحد 28 من رمضان 1429، ولذلك

أعلنت للبشر بأنّ المملة العربية السعودية سوف تشهد هلال شوال بلا شكٍ أو ريبٍ بعد غروب شمس
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الإثنين 29 من رمضان 1429 فيعلنون عيد الفطر لثبوت هلال شوال، برغم أنّ كافة تقارير علماء الفلك ف
البشر تستحيل أن يحدث ذلك بما فيهم وكالة ناسا الأمريية لأنّه حسب علمهم سوف يغيب القمر قبل
الشمس وقالوا: "علمياً ومنطقياً فبما أنّ القمر بالحساب الفل الدقيق سوف يغيب قبل غروب شمس
ن تقرير المهديإكمال رمضان 1429 ثلاثين يوماً". ول الإثنين 29 من رمضان 1429 إذاً فلا بدّ أن يتم
المنتظَر ناصر محمد اليمان جاء مخالفاً لافة تقارير البشر حسب رؤية الأهلّة الشرعية بإعلان حدث

المستحيل قبل أن يحدث نظراً لأنّ الشمس أدركت القمر آية التصديق للمهدي المنتظَر نذيراً للبشر من قبل
أن يسبق الليل النهار بسبب مرور كوكب النار، وهو بما تسمونه الوكب العاشر Nibiru Planet X أحد
للذِّكر ف م أن يتقدّم أو يتأخر، وذلك تصديقاً للبيان الحقبرى نذيراً للبشر لمن شاء منأشراط الساعة ال
قول اله الواحد القهار: {كَّ والْقَمرِ ﴿٣٢﴾ واللَّيل اذْ ادبر ﴿٣٣﴾ والصبح اذَا اسفَر ﴿٣٤﴾ انَّها حدَى
الْبرِ ﴿٣٥﴾ نَذِيرا لِّلْبشَرِ ﴿٣٦﴾ لمن شَاء منم ان يتَقَدَّم او يتَاخَّر ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [المدثر].

وأقسم باله العل العظيم أنّن لا أتغن لم بالشعر ولا مبالغٌ بغير الحق بالنثر، قد أعذر من أنذر يا معشر
المعرضين عن البيان الحق للذِّ كر مهمة المهدي المنتظَر إل كافة البشر حت يتبين لهم أنّه الحق من ربهم

وأنه ليس بالسحر ولا بالشعر ولا بالنثر. وإنّن الإمام المهدي المنتظَر من آل البيت المطهر ناصر محمد
اليمان أعلن للمسلمين والفار أنّهم دخلوا ف عصر أشراط الساعة البرى وقد أدركت الشمس القمر

Nibiru Planet وكب العاشر نيبيروبما تسمونه بال وسوف يسبق الليل النّهار ليلة مرور كوكب النار وه
.X

ويا معشر البشر، إنّن الإمام المهدي المنتظَر لا أخاطبم من كتيباتم بل بالبيان الحق للذِّكر، ومن كان
يؤمن بالقرآن العظيم فأنّ أهدي به إل الصراط المستقيم ولا أتّبع أمر الشيطان الرجيم فأقول عل اله ما لم
أعلم، فلا تقولوا عل اله ما لا تعلمون بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، وذلك أمر من الشيطان وليس من
الرحمن فاتَّبعتم أمر الشيطان وقلتُم عل اله ما لا تعلمون فضلَلْتم وأضلَلْتم، فإن صدَّقتم البيان الحق للذِّكر

اهتديتم وإن كذّبتم البيان الحق للذِّكر هلتم.

ر ولست المهديها الإمام ناصر إنّك كذَّاب أشنة أو الشيعة أن يقول: "أيأحد علماء المسلمين الس ما يودولرب
المنتظَر، ولا نعلم أنّ كوكب النار سقر هو أحد أشراط الساعة البرى فإن كنت حقاً الإمام المهدي المنتظَر

فأتنا بآياتٍ بيناتٍ من آيات أم التاب المحمات تفتينا أنّ كوكب النار سقر أنّها لإحدى أشراط الساعة
البرى بعد أن تُدرك الشمس القمر نذيراً للبشر لمن شاء منهم أن يتقدّم أو يتأخر حت يعلم المسلمون وأهل
التاب أنّ كوكب النار هو الوكب العاشر Nibiru Planet X، فلا يستطيع أن يذّبك علماء المسلمين ولا
أهل التاب ثم لا يرتاب ف الحق لا المسلمون ولا أهل التاب أنّ كوكب النار هو حقاً الوكب العاشر بما

يسمونه Nibiru Planet X بلا شكٍ أو ريبٍ ثم نعلم أنه حقاً كوكب النار تصديقاً لأحد أشراط الساعة
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البرى وآية التصديق للمهدي المنتظَر".

النَّارِ ا ابحصلْنَا اعا جمو} :ه تعالوأقول قال ال المنتظَر ناصر محمد اليمان عليه المهدي يرد ومن ثم
انًا ۙ ويمنُوا اآم الَّذِين اددزيو تَابْوتُوا الا الَّذِين نقتَيسيوا لفَرك تْنَةً لِّلَّذِينف ا مدَّتَهلْنَا ععا جمةً ۙ وئَم

يرتَاب الَّذِين اوتُوا الْتَاب والْمومنُونَ ۙ وليقُول الَّذِين ف قُلُوبِهِم مرض والْافرونَ ماذَا اراد اللَّـه بِهـٰذَا
مثًَ ۚ كذَٰلكَ يضل اللَّـه من يشَاء ويهدِي من يشَاء ۚوما يعلَم جنُود ربكَ ا هو ۚ وما ه ا ذِكرىٰ للْبشَرِ

﴿٣١﴾ كَّ والْقَمرِ ﴿٣٢﴾ واللَّيل اذْ ادبر ﴿٣٣﴾ والصبح اذَا اسفَر ﴿٣٤﴾ انَّها حدَى الْبرِ ﴿٣٥﴾ نَذِيرا
لِّلْبشَرِ ﴿٣٦﴾ لمن شَاء منم ان يتَقَدَّم او يتَاخَّر ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [المدثر].

المنتظَر ناصر محمد اليمان ها المهديفار فيقول: "يا أيأحد علماء المسلمين أو ال قاطعنأن ي ما يودولرب
العام ألفين واثن يوم الجمعة /21/ ديسمبر ف فار فصاحب البيان للذِّكر، فهل يوم مرورها كما يتوقّع ال

عشر؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي المنتظَر بالبيان الحق للذكر: أنّها لن تأتيهم إلا بغتةً فتبهتهم فلا
مرِياس لجع نانُ منسا قخُل} :قوله تعال ف ه الحقنظرون. تصديقاً لوعد اليستطيعون ردها ولا هم ي

 ينوا حفَرك الَّذِين لَمعي ٣٨﴾ لَو﴿ ينادِقص نتُمن كدُ اعـٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميجِلُونِ ﴿٣٧﴾ وتَعتَس ََف اتآي
يفُّونَ عن ۇجوههِم النَّار و عن ظُهورِهم و هم ينصرونَ ﴿٣٩﴾ بل تَاتيهِم بغْتَةً فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ

ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

‐ "إذاً مت يتوقعها المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان؟". ومن ثم أرد عليه بالحق وأقول: بقيت لها ساعةٌ
قدريةٌ واحدةٌ من لحظة ميلاد هلال ذي القعدة لعام 1428 للهجرة، والساعة القدرية ه ألف ساعة قمرية

ية تعدل ثلاثين ألف ساعة أرضية من ساعاتم الت بأيدكم حت إذا بحساب يوم القمر، والألف الساعة القمر
مضت وانقضت فلا تستقدمون ساعةً ولا تستأخرون، تصديقاً لقول اله تعال: {ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان
كنتُم صادِقين﴿٢٩﴾ قُل لَّم ميعاد يوم  تَستَاخرونَ عنْه ساعةً و تَستَقْدِمونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم
[سبأ]. وكل يوم هو ف شأن بسبب الدعاء من عباده فإن يشاء يؤخّره أكثر من ذلك فل يوم هو ف شأن.
تصديقاً لقول اله تعال: {قُل ما يعبا بِم رب لَو دعاوكم ۖ فَقَدْ كذَّبتُم فَسوف يونُ لزاما ﴿٧٧﴾} صدق

اله العظيم [الفرقان]، فإذا كذبتم فسوف يون لزاماً ف ساعته المعلومة وإل اله تُرجع الأمور.

وأريد لم النجاة وليس الهلاك فلا تُنظروا التصديق بالبيان الحق للذِّكر حت تروا أحجار العذاب الأليم، وقد
خوف الفار محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ بسف الحجارة بالدُّخان المبين، ولذلك

قالوا: {او تُسقطَ السماء كما زَعمت علَينَا كسفًا} صدق اله العظيم [الإسراء:92]، ولذلك قالوا:{واذْ قَالُوا
اللَّـهم ان كانَ هـٰذَا هو الْحق من عندِكَ فَامطر علَينَا حجارةً من السماء} [الأنفال:32]، وتلك الحجارة

الموعودة من كوكب النار سجيل وقد جاء أجلها وأنتم عن البيان الحق معرضون.
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ولربما يود أن يقاطعن أحد علماء الفضاء بوكالة ناسا الأميركية فيقول: "إن كانت كما تقول كوكب العذاب
فأثبت لنا من القرآن حقيقة علمية ف شأن دوران الوكب العاشر سقر فقد اكتشفنا بالعلم الحديث أنّ
واكب الأخرى بخمسة وأربعين درجةً وبسبب هذا الميل فإنّه يأتمحور دورانه يميل عن بقية محاور ال

للأرض من الأطراف أي من جهة الأقطاب، ولو كانت الأرض كرويةً تماماً لما كان لها أطراف ولنّها شبه
كروية، ولذلك اختلف طول خطوط العرض والطول وأطراف الأرض منته القطبين شمالا وجنوباً. فهل

د فه يتوعللأرض من الأطراف وليس من الشرق والغرب؟ وبما أنّ ال ذكر القرآن أنّ كوكب العذاب يأت
القرآن أن يرينا آياته فنعرفها بالعلم والمنطق عل الواقع الحقيق، فهل أخبر ف القرآن العظيم أنّه سوف
Nibiru وكب؟ وذلك لأنّنا علماء وكالة ناسا الأميركية قد أحطنا بعلم اليحيطنا بعلمها من قبل أن تأت
Planet X وعلمنا أنّه يأت للأرض من أطرافها أي من جهة الأقطاب فينقص الأرض من البشر ف يوم

يم عليم بأنّ كوكب العذاب يأتأنه يهلك كثيراً منهم، فهل أخبركم القرآن إن كان من لدن ح مروره بمعن
للأرض من أطرافها. وكذلك هل أخبركم أنه سوف يحيطنا بعلمها واقترابها ومن ثم يتوعدنا اله بذلك؟".

ضرا تنَّا نَاا اوري لَموا} :ه تعالوأقول: قال ال ناصر محمد اليمان عليه الإمام المهدي يرد ومن ثم
نَنقُصها من اطْرافها ۚ واللَّـه يحم  معقِّب لحمه ۚوهو سرِيع الْحسابِ ﴿٤١﴾} صدق اله

العظيم.[الرعد].

وهذه من الآيات العلمية تجدونها بالحق عل الواقع الحقيق، فهل وجدتم بما تسمونه بالوكب العاشر نيبيرو
علمياً يأت للأرض من الأطراف فينقص الأرض من البشر؟ وذلك هو كوكب النار سقر لواحة للبشر فتظهر
المنتظَر عل فار بالذِّكر ويظهر بها المهديه بها كافة الآخر بعد أمدٍ بعيدٍ وسوف يغلب ال لهم من حين إل

لَمعي لَو} :ه تعالللذِّكر. تصديقاً لقول ال ليلة وهم صاغرون؛ المعرضين عن البيان الحق كافة البشر ف
الَّذِين كفَروا حين  يفُّونَ عن ۇجوههِم النَّار و عن ظُهورِهم و هم ينصرونَ ﴿٣٩﴾ بل تَاتيهِم بغْتَةً

فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾ ولَقَدِ استُهزِى بِرسل من قَبلكَ فَحاق بِالَّذِين سخروا منْهم
ما كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٤١﴾ قُل من يلَوكم بِاللَّيل والنَّهارِ من الرحمـٰن ۗ بل هم عن ذِكرِ ربهِم معرِضونَ
﴿٤٢﴾ ام لَهم آلهةٌ تَمنَعهم من دوننَا ۚ  يستَطيعونَ نَصر انفُسهِم و هم منَّا يصحبونَ ﴿٤٣﴾ بل متَّعنَا
هـٰوء وآباءهم حتَّ طَال علَيهِم الْعمر ۗ افََ يرونَ انَّا نَات ارض نَنقُصها من اطْرافها ۚ افَهم الْغَالبونَ

﴿٤٤﴾ قُل انَّما انذِركم بِالْوح ۚ و يسمع الصم الدُّعاء اذَا ما ينذَرونَ ﴿٤٥﴾ ولَئن مستْهم نَفْحةٌ من عذَابِ
ربكَ لَيقُولُن يا ويلَنَا انَّا كنَّا ظَالمين ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

طَال َّتح مهاءآبو ءـٰونَا هتَّعم لب} :ه بقوله تعالأحد علماء المسلمين أن يقول: "وهل يقصد ال ما يودولرب
ناصر محمد اليمان عليه الإمام المهدي يرد ذرية آدم؟". ثم رمه العظيم، فهل يقصد عصدق ال {رمالْع هِملَيع
وأقول: كلا، وإنّما يقصد العرب والنصارى واليهود فجميعهم من ذرية إبراهيم عليه الصلاة والسلام وكتب
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اله ليهلن الافرين منهم بوكب العذاب، وآخر مرة أت الأرض ف عصر خليل اله إبراهيم ولوط،
ءـٰونَا هتَّعم لب} :ه تعالوإبراهيم هو أبو العرب والنصارى واليهود فهم من ذُرية إبراهيم، ولذلك قال ال

وآباءهم حتَّ طَال علَيهِم الْعمر ۗ افََ يرونَ انَّا نَات ارض نَنقُصها من اطْرافها ۚ افَهم الْغَالبونَ ﴿٤٤﴾}
صدق اله العظيم [الأنبياء].

بمعن أنّ آخر مرة لمرور كوكب العذاب قبل هذه المرة هو ف عصر خليل اله إبراهيم ولوط عليهم الصلاة
والسلام، غير أنّ هذه المرة ه أقرب كافّة المرورات منذ أن خلق اله السماوات والأرض مما يجبر الأرض

لطلوع الشمس من مغربها.

ولربما يود أحد علماء وكالة ناسا الأميركية أن يقول: "لقد أحطنا بعلم هذا الوكب أنّه يأت إل الأرض من
الأسفل إل الأعل، فهل كوكب العذاب الذي مر ف عصر خليل اله إبراهيم ولوط كان بسافلها ثم صار
:ه تعالويقول: قال ال ناصر محمد اليمان عليه الإمام المهدي يرد فار؟". ومن ثمعاليها وماذا فعل بال
{﴾٧٥﴿ ينمستَواتٍ لِّلْمي َكذَٰل نَّ ف٧٤﴾ ا﴿ يلجن سةً مارجح هِملَينَا عطَرماا ولَهافا سهياللْنَا ععفَج}

صدق اله العظيم [الحجر]، بمعن أنّه جعل عال الأرض كوكباً بسافلها فأمطر اله عل المجرمين أحجاراً
من سجيل من نار تجعل من أصابته كعصفٍ مأكولٍ، وف كل مرة لدورة كوكب النار سجيل الذي هو ذاته

كوكب النار يترك أحجاراً تدور حول كوكب الأرض لتون كطلقاتٍ نارية يستخدمها حرس بيت اله
المعظم؛ طيراً أبابيل؛ حرس بيت اله العتيق بمركز الأرض والون بمة المرمة فترم بها من يرٍد فيه

يهف فاكالْع اءولنَّاسِ سل لْنَاهعالَّذِي ج امرجِدِ الْحسالْمو} :ه تعاله. تصديقاً لقول البإلحاد من ألدّ أعداء ال
والْبادِ ۚ ومن يرِد فيه بِالْحادٍ بِظُلْم نُّذِقْه من عذَابٍ اليم} صدق اله العظيم [الحج:25].

ولذلك حين أراد أبرهة الحبش أن يهدم البيت العتيق فيحضره ويبنيه ف صنعاء حت يأت الناس إليه،
ولذلك أوح اله إل حرس بيته العتيق وأرسلهم لحرب أبرهة ومن معه وصدَّهم عن تهديم بيت اله المعظم.

لسرا٢﴾ و﴿ يللتَض ف مدَهيك لعجي لَم١﴾ ا﴿ يلابِ الْفحصكَ بِابر لفَع فيك تَر لَما} :ه تعالوقال ال
علَيهِم طَيرا ابابِيل ﴿٣﴾ تَرميهِم بِحجارة من سجيل ﴿٤﴾ فَجعلَهم كعصفٍ ماكولٍ ﴿٥﴾} صدق اله العظيم

[الفيل].

ولذلك ترك كوكب سجيل أحجاراً كبريتية وه لتون مؤونةً لجند اله طيراً أبابيل حرس البيت العتيق منذ
أن بناه خليل اله إبراهيم، وهذه الطلقات تدور حول الأرض إل حدّ الساعة ومن يرد فيه بإلحادٍ كفراً وعناداً

له ويريد هدم بيت اله المعظم كذلك يأتيه الحرس من فورهم فترميهم بحجارة من سجيل، وه طلقات
كبريتية نارية تجعل من أصابته كعصفٍ مأكولٍ إذا وقعت برأسه تشْوِيه حت تخرج من دبره فتجعله كعصفٍ
مأكولٍ، أولئك حرس بيت اله العتيق طيراً أبابيل ومؤونتها قد كلَّف اله بها كوكب سجيل فيترك من أحجاره
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البريتية حول الأرض ف كل دورة لتون طلقات نارية للحرس الم طيراً أبابيل.

وكما قلنا أنّ كوكب سجيل سقر وهو بما تسمونه Nibiru Planet X موقعه أسفل الأراضين السبع من بعد
أرضنا ويحمل هذه الوكب نار اله البرى وإذا مرت فإنها تمطر عل كثيرٍ من بقاع الأرض. تصديقاً لقول
اله تعال: {فَلَما جاء امرنَا جعلْنَا عاليها سافلَها وامطَرنَا علَيها حجارةً من سجيل منضودٍ ﴿٨٢﴾ مسومةً

عندَ ربكَ ۖ وما ه من الظَّالمين بِبعيدٍ ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [هود]، ومن خلال هذه الآيات المحمات
نعلم علم اليقين أنّ موقع كوكب العذاب بأسفل الأراضين السبع من بعد أرضنا.

ولربما يود أحد علماء الفلك والفضاء أن يقول: وما يدريك أنّها توجد من بعد أرضنا سبعة أراضين طباقاً؟
ةرن شَجضِ مرا ا فنَّما لَوو}:ه تعالوأقول: قال ال ناصر محمد اليمان عليه الإمام المهدي يرد ومن ثم
اقَْم والْبحر يمدُّه من بعدِه سبعةُ ابحرٍ ما نَفدَت كلمات اللَّـه} صدق اله العظيم [لقمان:27]، ومن خلال

هذه الآية نعلم إنّ الأراضين السبع يوجدن من بعد أرض البشر الت يتنزل فيها الذِّكر.

ولربما يود أحد علماء المسلمين أن يقاطعن فيقول: "إنك تقول إنك سوف تجادلنا بآياتٍ محماتٍ فهل لديك
آية محمة تعلمها ف القرآن العظيم تؤكد بأنّ الأراضين السبع من بعد أرضنا، فقد عجز عن بيان الأراضين
اللَّـه} :ه تعالوأقول: قال ال ناصر محمد اليمان عليه الإمام المهدي يرد ة؟". ومن ثمالسبع كافة علماء الأم
نَّ اللَّـهاو قَدِير ءَش لك َلع نَّ اللَّـهوا الَمتَعل ننَهيب رما لتَنَزي نثْلَهضِ مرا نماتٍ واومس عبس الَّذِي خَلَق

قَدْ احاطَ بِل شَء علْما ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [الطلاق].

وهذه من الآيات المحمات جعلها اله برهاناً تأكيداً لبيان الآية السابقة أنّ الأراضين السبع يوجدن من بعد
أرضنا نحن البشر وأرضنا ه الأرض الت يتنزل فيها الأمر، والأمر هو الذِّكر إل كافة البشر. تصديقاً لقول
اله تعال:{فَاصدَعْ بِما تُومر واعرِض عن الْمشْرِكين ﴿٩٤﴾} صدق اله العظيم [الحجر]، وف هذه الآية

أخرج اله أرضنا عن السبعة الأراضين لأنّها أمنا وأم الون كلّه الت انفتقت منها السماوات السبع وزينتها
والأرضيين السبع وأقمارها. تصديقاً لقول اله تعال: {اولَم ير الَّذِين كفَروا انَّ السماواتِ وارض كانَتَا رتْقًا

فَفَتَقْنَاهما} صدق اله العظيم [الأنبياء:30].

وه الت جعل اله رمزها الماء ف القرآن العظيم، وكان عرش الملوت الون رتقاً واحداً مدكوكاً عليها
ف ضرااتِ واومالس الَّذِي خَلَق وهو} :ه تعالومن ثم انفتقت السماوات والأرض منها. تصديقاً لقول ال

ستَّة ايام وكانَ عرشُه علَ الْماء ليبلُوكم ايم احسن عمً} صدق اله العظيم [هود:7].

يفَبِا} :ه تعالعليه وأقول: قال ال أرد نة والشيعة بشأنك سوف يصدقون؟". ومن ثمعلماء الس وهل تظن" ‐
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حدِيثٍ بعدَ اللَّـه وآياته يومنُونَ} صدق اله العظيم [الجاثية:6]، فإن كذَّبوا بالبيان الحق للذِّكر فسوف يظهر
اله خليفته ف الأرض عل السنة والشيعة وكافة المسلمين والناس أجمعين بوكب العذاب ف ليلة وهم

بِينم ولسر مهاءقَدْ جىٰ ورالذِّك ملَه َّننُونَ ﴿١٢﴾ امونَّا ما ذَابنَّا الْعع فشنَا اكبصاغرون يوم يقولون: {ر
شطنَب مودُونَ ﴿١٥﴾ يائع مَّنا ۚ ًيذَابِ قَلفُو الْعاشنَّا كنُونٌ ﴿١٤﴾ اجم لَّمعقَالُوا مو نْها علَّوتَو ١٣﴾ ثُم﴿

الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

ويا معشر المشرفين عل المواقع ف الأنترنت العالمية، لا ينبغ لم كتم البيان الحق للقرآن العظيم.
تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ الَّذِين يتُمونَ ما انزلْنَا من الْبينَاتِ والْهدَىٰ من بعدِ ما بينَّاه للنَّاسِ ف الْتَابِ

اولَـٰئكَ يلْعنُهم اللَّـه ويلْعنُهم الَّعنُونَ ﴿١٥٩﴾ ا الَّذِين تَابوا واصلَحوا وبينُوا فَاولَـٰئكَ اتُوب علَيهِم وانَا
التَّواب الرحيم ﴿١٦٠﴾} صدق اله العظيم [البقرة:159].

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

____________

وخلاصة ما نريد قوله بالحق ألا واله الذي لا إله غيره أنه أنقذ البشر من حدثٍ ف شهر إبريل 2011 أحدُ
الأنصار ف عصر الحوار من قبل الظهور جث بين يدي ربه وقال:

[اللهم أخِّر العذاب عن عبادك أكثر من ذلك حت تهدِهم، اللهم وإن كنت سوف تعذبهم ف الأجل المعلوم
.[ترض حبك وقربك حت لهم طمعاً ف اللهم فعذّب عبدك فداء

وكان يقسم عل اله أنه سوف يجيبه فيؤخّر العذاب إل أجل قريب لعلهم يشرون ويقسم عل ربه بحق
اسمه الأعظم، واستجاب له ربه إنه هو السميع العليم فهو عل ذلك وزوجته وسبطه لمن الشاهدين ولن
هيهات هيهات! وإنما أخَّره اله إل بعدِ قليل من الأجل المعلوم إل الأجل المحتوم والمحم ف التاب
بحساب الأربعة الأشهر بدءا من يوم النّحر لحجة الوداع لمحمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم.

تصديقاً لقول اله تعال: {فَسيحوا ف ارضِ اربعةَ اشْهرٍ واعلَموا انَّم غَير معجِزِي اللَّـه ۙ وانَّ اللَّـه مخْزِي
الْافرِين ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ولن أخوض ف ميعاد مرور كوكب العذاب بعد أن نُهيت عن ذلك فذلك خير لم، فالذين ينتظرون حدث
مطر الحجارة من كوكب العذاب فمثلهم كمثل الذين أنابوا إل ربهم ثم دعوا بالسيئة من قبل الحسنة، وقال
اله تعال: {واذْ قَالُوا اللَّـهم ان كانَ هـٰذَا هو الْحق من عندِكَ فَامطر علَينَا حجارةً من السماء اوِ اىتنَا بِعذَابٍ

اليم ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [الأنفال:32].
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فاتقوا اله أحبت ف اله وأنيبوا إل اله وقولوا:
اللهم إن كان هذا هو الحق من عندك فبصرنا به واهدنا بالقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد إنك سميع

الدعاء.

فاحمدوا إذ أخَّره إل أجل قريبٍ لعلم تشرون، فاشروا اله ولا تفروا ولا تأمنوا مر اله سواء ف عام
(2011) أو غيره، وفروا إل اله بالتوبة والإنابة لينجيم من عذاب كوكب سقر فهو بما تسمونه الوكب

العاشر واله شهيدٌ ووكيل ولا نزال نحذِّركم منه الليل والنهار ونثبت وجوده من التاب وإنما نُهينا فقط عن
تحديد موعد يوم مروره عل أرضم فذروا التحديد وهلموا للحوار بالبيان الحق للقرآن المجيد لنهديم به

إل صراط العزيز الحميد.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم ؛ الإمام المهدي

ــــــــــــــــــ

ينادِقص نتُمن كدُ اعـٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميجِلُونِ ﴿٣٧﴾ وتَعتَس ََف اتآي مرِياس ۚ لجع نانُ منسا قخُل}
لونَ ﴿٣٩﴾ برنصي مه و مورِهن ظُهع و النَّار هِموهن ۇجفُّونَ عي  ينوا حفَرك الَّذِين لَمعي ٣٨﴾ لَو﴿

تَاتيهِم بغْتَةً فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

‐ "إذاً مت يتوقعها المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان؟". ومن ثم أرد عليه بالحق وأقول: بق لها ساعةٌ
قدريةٌ واحدةٌ من لحظة ميلاد هلال ذي القعدة لعام 1428 للهجرة، والساعة القدرية ه ألف ساعة قمرية

م حتبأيدي م التة من ساعاتتعدل ثلاثين ألف ساعة أرضي ة هبحساب يوم القمر، والألف الساعة القمري
إذا مضت وانقضت فلا تستقدمون ساعة ولا تستأخرون. تصديقاً لقول اله تعال: {ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ

ان كنتُم صادِقين ﴿٢٩﴾ قُل لَّم ميعاد يوم  تَستَاخرونَ عنْه ساعةً و تَستَقْدِمونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله
العظيم [سبأ].

وكل يوم هو ف شأن بسبب الدعاء من عباده فإن يشأ يؤخره أكثر من ذلك فل يوم هو ف شأن. تصديقاً
لقول اله تعال: {قُل ما يعبا بِم رب لَو دعاوكم فَقَدْ كذَّبتُم فَسوف يونُ لزاما} صدق اله العظيم.

__________________
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

03 ‐ 06 ‐ 1432 هـ
07 ‐ 05 ‐ 2011 مـ

05:11 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14885

ـــــــــــــــــ
الرد عل الأخ (طالب الحق) بفتوى اله عن نبيه يونس عليه السلام / 1 ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم وجميع
المسلمين، سلام اله عليم ورحمته وبركاته معشر الباحثين عن الحق..

ّوجميع المرسلين من ربهم صل ه موسال فأقول لك كما قال نب إن كنت تريد الحق ،ويا طالب الحق
اله عليهم وسلّم تسليماً: {حقيق علَ ان  اقُول علَ اللَّـه ا الْحق} [الأعراف:105]، ويا رجل ليس ناصر

بذ ذَّهذَا النُّونِ او} :ه تعالقول ال بذلك ف ه من أفته؛ بل اله يونس من ربال بغضب نب محمد من أفت
ينمالظَّال نم نتك ِّنانَكَ احبس نتا ا لَـٰها  ناتِ االظُّلُم ىٰ ففَنَاد هلَيع ن لَّن نَّقْدِرا ا فَظَنبغَاضم

﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

فانظر لفتوى اله تعال: {فَظَن انْ لَن نَقْدِر علَيه} بمعن أنّه ظن أنّ اله لن يجازيه عن التولّ عن استمرار
الدعوة لونه يرى أنّ اله لن يعذب قومه برغم كفرهم فقال: "وأنا لن يفعل اله ب شيئاً". وليس ذلك من باب

التحدي منه وإنما بالمقارنة بينه وبين قومه الذين لم يعذبهم اله فهو لا يعلم إنما صرف اله عنهم العذاب
بسبب دعاء العبد الصالح الذي علَّم قوم يونس أن لا يستيئسوا من رحمة اله فجأروا إل اله معه بالدعاء

فاستجاب لهم إنه هو السميع العليم.

تاب فال ه يونس عليه الصلاة والسلام فنبي ه به علم الم الذي كان قد حالح ر فويا رجل، أفلا تتف
ه بغير الحقه يونس بسبب غضبه من ربنبي م عله حماً عظيماً كون العلم الغيب! أفلا ترى أنه كان ح
وترك الدعوة والتولّ عن المهمة الملف بها من ربه فمن ثم حم اله عليه ف علم الغيب بالسجن المؤبد،

ليس طيلة حياته بل طيلة الحياة الدنيا، وكذلك يطيل اله عمره بعمر الحياة الدنيا فتستمر حياته وحياة
السجن الذي سجنه اله فيه (الحوت) بسبب غضبه من ربه بغير الحق والتولّ عن الاستمرار ف مهمة النبوة

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14885
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14885
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ىٰ ففَنَاد هلَيع ن لَّن نَّقْدِرا ا فَظَنبغَاضم بذ ذَّهذَا النُّونِ او} :ه تعاله لم يعذب قومه، وقال البسبب أنّ ال
الظُّلُماتِ ان  الَـٰه ا انت سبحانَكَ انِّ كنت من الظَّالمين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

ولن بالدعاء تستطيعون أن تغيروا حم القدر المقدور ف التاب المسطور، كما غير الحم عل يونس
عليه الصلاة والسلام بسبب دعائه وتضرعه إل ربه مسبحاً ومنيباً إليه ولولا أنّ اله غير الحم عليه بسبب
:ه تعاليوم البعث. تصديقاً لقول ال م السجن المؤبد طيلة الحياة الدنيا إلح ان قضه لرب تضرعه إل

{فَلَو انَّه كانَ من الْمسبحين ﴿١٤٣﴾ لَلَبِث ف بطْنه الَ يوم يبعثُونَ ﴿١٤٤﴾} صدق اله العظيم
[الصافات].

ولن أراك حبيب ف اله تُبرئ نب اله يونس وتصف اله بالظالم! ولربما يود أن يقاطعن (طالب الحق)
ويقول: "اتق اله يا ناصر محمد اليمان فلم أصف اله سبحانه بالظلم. تصديقاً لقول اله تعال: {ووجدُوا ما

عملُوا حاضرا ۗ و يظْلم ربكَ احدًا} صدق اله العظيم [الهف:49]".

ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إذاً فالسؤال الذي يطرح نفسه للعقل والمنطق
هو: فهل ظلم اله نبيه يونس عليه الصلاة والسلام؟ وبما أنك أتيت لنا بالجواب الحق من محم التاب

بقول اله تعال: {و يظْلم ربكَ احدًا}صدق اله العظيم، فمن ثم أقيم عليك الحجة بالحق وأقول: إذاً فلماذا
يوم البعث وهو ف ه يونس عليه الصلاة والسلام بالسجن المؤبد طيلة الحياة الدنيا إلنبي ه علم الح
نب عل مه بالحقه حال يقض يوم البعث حت ر الحوت إلره ويعمه سوف يعمبطن الحوت؟ كون ال

ينحبسالْم نانَ مك نَّها فَلَو} :ه تعاله يونس بالسجن المؤبد طيلة الحياة الدنيا. تصديقاً لقول الال
﴿١٤٣﴾ لَلَبِث ف بطْنه الَ يوم يبعثُونَ ﴿١٤٤﴾} صدق اله العظيم، ولن الدعاء يغير الحم ف التاب

فيبرئ اله ما يريد ويثبت. تصديقاً لقول اله تعال: {يمحو اللَّـه ما يشَاء ويثْبِت ۖ وعندَه ام الْتَابِ ﴿٣٩﴾}
صدق اله العظيم [الرعد].

وقال اله تعال: {ما اصاب من مصيبة ف ارضِ و ف انفُسم ا ف كتَابٍ من قَبل ان نَّبراها ۚ انَّ ذَٰلكَ
علَ اللَّـه يسير ﴿٢٢﴾} صدق اله العظيم [الحديد].

ونعم {انَّ ذَلكَ علَ اله يسير} كون اله عل كل شء قدير، وبما أنّ اله أمركم بالدعاء فوعدكم بالإجابة
دونما قيد أو شرط غير شرط الإخلاص ف الدعاء له وحده وجبت الإجابة من الرب حت ولو كان دعاء

كافرٍ أو مشركٍ أجابه اله إذا جاء ف لحظة دعائه وقلبه خالٍ من الشرك ونس ما كان يشرك به اله.
ينادِقص نتُمن كونَ اتَدْع اللَّـه رغَيةُ ااعالس مْتَتا وا اللَّـه ذَابع متَاكنْ اا مَتيارا قُل}:ه تعالتصديقاً لقول ال
﴿٤٠﴾ بل اياه تَدْعونَ فَيشف ما تَدْعونَ الَيه ان شَاء وتَنسونَ ما تُشْرِكونَ ﴿٤١﴾ ولَقَدْ ارسلْنَا الَ امم من
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تن قَسٰلَـوا وعرنَا تَضسام بهاءذْ جا ونَ ﴿٤٢﴾ فَلَوعرتَضي ملَّهلَع اءرالضو اءسام بِالْبخَذْنَاهكَ فَالقَب
قُلُوبهم وزَين لَهم الشَّيطَانُ ما كانُوا يعملُونَ ﴿٤٣﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ولن للأسف فحين تأت الإجابة بسبب دعائهم الخالص لربهم ومن ثم يوسوس لهم الشيطان أنَّ نجاتهم
ليست بسبب دعاء اله؛ بل أسباب طبيعية كما أنها هدأت الرياح بالصدفة حسب ظنّهم فهدأت الأمواج!

وه} :ه تعالبغيهم، وقال ال هم لهم! ومن ثم يعودون إلة وليس إجابة دعائهم من ربفيردونها لأسبابٍ طبيعي
ا رِيحتْهاءا جوا بِهفَرِحو ةبطَي بِهِم بِرِيح نيرجالْفُلْكِ و ف نتُمذَا كا َّترِ ۖ ححالْبو رالْب ف مكريسالَّذِي ي

نتَنَا مينجا نلَئ الدِّين لَه ينصخْلم ۇا اللَّـهعد ۙ يطَ بِهِمحا منَّهظَنُّوا اانٍ وم لن كم جوالْم مهاءجو فاصع
هـٰذِه لَنَونَن من الشَّاكرِين ﴿٢٢﴾ فَلَما انجاهم اذَا هم يبغُونَ ف ارضِ بِغَيرِ الْحق ۗ يا ايها النَّاس انَّما
بغْيم علَ انفُسم ۖ متَاعَ الْحياة الدُّنْيا ۖ ثُم الَينَا مرجِعم فَنُنَبىم بِما كنتُم تَعملُونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله

العظيم [يونس].

رجعون ذلك إله عنهم ما أصابهم ومن ثم يشف الومن ثم ي ه بالعذاب الأدنوكذلك كفار اليوم يذيقهم ال
أسبابٍ طبيعية ذلك لأنهم قوم لا يعقلون.

ويا أحبت ف اله استغفروا اله ولا تستيئسوا من روح اله ولن يعذبم أبداً. تصديقاً لقول اله تعال: {وما
ه العظيم [الأنفال:33]، فاستغفروه إنه هو الغفور الرحيم. وسلامونَ} صدق الرتَغْفسي مهو مهذِّبعم انَ اللَّـهك

عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

وأما برهان المؤمن الزائد عل قوم يونس وليس من قومه بل هو رجل مغترب يسن لديهم، فأولا نجد تعداد
قوم يونس ف التاب هم مائة ألف بالضبط تصديقاً لقول اله تعال: {وارسلْنَاه الَ ماىة الْفٍ} صدق اله

العظيم [الصافات:147].

ومن ثم نأت لقول اله تعال: {او يزِيدُونَ} صدق اله العظيم [الصافات:147]، فلا يوجد ف التاب قول له
سبحانه بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً حت يقصد بقوله {او يزِيدُونَ} فلا يقصد أنّ قوم يونس قد يونوا
مائة ألف أو يزيدون عل ذلك كلا ورب اله؛ بل يقصد رجل زائد ف القوم وليس من قوم يونس الأصليين
بل ذلك الزائد رجل غريب، ولن كذلك رسالة اله ليونس تشمله ما دام ف قومه ويسن لديهم؛ بل ذلك
الرجل الزائد عل مائة ألف هو من كان السبب ف نجاة قوم نب اله يونس من العذاب صلّ اله عليه

وعليهم جميعاً، واصلّ واسلِّم عل جميع المسلمين وأنبياء اله وآلهم إل يوم الدين.

. ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي
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- 3 -
الإمام ناصر محمد اليمان

03 ‐ 06 ‐ 1432 هـ
07 ‐ 05 ‐ 2011 مـ

02:11 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14953

ــــــــــــــــ
الرد عل الأخ (طالب الحق) بفتوى اله عن نبيه يونس عليه السلام / 2 ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
ويا طالب الحق، إن كنت تريد الحق فإن الإمام المهدي {حقيق علَ انْ  اقُول علَ اله ا الحق} وليس
بقول الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً كمثل قولك لربما لم يرجع بعد ثلاثة أيام أو ربما يونوا أكثر من

:واحد الزائد عن مائة ألف! ونقتبس من بيانك ما يل

إقتباس

1.ما زلت أود معرفة الدليل عل أن يونس عليه السلام (... لم يعد إلا بعد إنقضاء ثلاثة أيام..)؟ من أين
استنبطت عل أنها كانت (ثلاثة أيام)؟

إقتباس

2. ما دليلك عل أن (يزيدون) تعن رجلا واحداً ولماذا لا تون أكثر؟ ومن أين استنبطت قولك (أن الذي
أنقذ قومه من بعده الرجل المؤمن) فالآية (فَلَولا كانَت قَريةٌ ءامنَت فَنَفَعها ايمانُها الا قَوم يونُس لَمآ ءامنُواْ
{98} ‐ سورة يونس) ليس فيها ما يوح ينح َلا منَاهتَّعما واةَ الدُّنْييالْح يِ فزالخ ذَابع منْهشَفْنَا عك

(أن الذي أنقذ قومه من بعده الرجل المؤمن)؟

إقتباس

3. وأما توضيحك للآية الريمة (وذَا النُّونِ اذْ ذَهب مغَاضبا فَظَن انْ لَن نَقْدِر علَيه فَنَادى ف الظُّلُماتِ انْ

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14953
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14953
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لا الَه ا انْت سبحانَكَ انِّ كنت من الظَّالمين) فليس بصائب. فالمعن الذي يليق بمن إصطفاه اله من
خلقه ليون نبيا إل قومه ويدلهم عل ربهم أن يونس عليه السلام ذهب مغاضبا من أجل ربه، وهذا مما
هو معروف ف اللغة عند العرب، كأن تقول غضبت لك أي من أجلك. وغير هذا المعن لا يصح ف الآية..

.انته

ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي وأقول: وتاله إن أراك من الذين يبالغون ف أنبياء اله ويزعمون أنهم
معصومون من الخطأ وإنك لمن الخاطئين ف هذه العقيدة، ولا أجد ف التاب أنَّ المعصوم من الخطأ إلا

:ريم بما يلال علوا كبيراً؛ بل عجباً قولك أخ ه وحده سبحانه عما يشركون وتعالال

إقتباس

إن يونس عليه السلام ذهب مغاضبا من أجل ربه، وهذا مما هو معروف ف اللغة عند العرب، كأن تقول
غضبت لك أي من أجلك. وغير هذا المعن لا يصح ف الآية.

انته

ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: ولن بيانك هذا يرفضه العقل والمنطق، فيف يغضب يونس
عليه الصلاة والسلام من أجل ربه، ومن ثم يحم اله عليه بالسجن المؤبد ف بطن الحوت طيلة الحياة الدنيا بسبب أنّه غضب
من أجل ربه فيون هذا جزاؤه من اله؟ سبحانه وتعال علواً كبيراً أن يظلم نب اله يونس؛ بل الآية محمة بينه للعالم والجاهل
نم نتك ِّنانَكَ احبس نتا ا لَـٰها  ناتِ االظُّلُم ىٰ ففَنَاد هلَيع ن لَّن نَّقْدِرا ا فَظَنبغَاضم بذ ذَّهذَا النُّونِ اشئت أم أبيت: {و

الظَّالمين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

فلو كان مغاضباً من قومه من أجل اله فيف يحم اله عليه بالسجن المؤبد؟ لولا تداركه اله برحمته بسبب تضرعه ودعائه،
وقال اله تعال:{فَلَو انَّه كانَ من الْمسبحين ﴿١٤٣﴾ لَلَبِث ف بطْنه الَ يوم يبعثُونَ ﴿١٤٤﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

ولنم تهربون من الحقيقة حت تبق عقيدتُم متناهية ف عصمة الأنبياء من الخطيئة! ولن الإمام المهدي أشهد له أنّ أنبياء
ثُم ن ظَلَمم لُونَ ﴿١٠﴾ اسرالْم لَدَي خَافي  ِّنا} :ه تعاله ورسله ليسوا معصومين من ظلم الخطيئة، تصديقاً لقول الال

بدَّل حسنًا بعدَ سوء فَانِّ غَفُور رحيم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [النمل].

وه نَّها ۚ لَه فَغَفَر ل رفَاغْف نَفْس تظَلَم ِّنا بر ثم قال: {قَال عليه الصلاة والسلام قتل نفساً بغير الحق ه موسال كمثل نب
الْغَفُور الرحيم ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [القصص]. ولن بسبب مبالغتم ف أنبياء اله ورسله وأئمة آل البيت حت أشركتم

باله لن تبصروا البيان الحق.

ويا سبحان اله العظيم! فهل ترى الحم ف التاب من اله عل نب اله يونس كان هيناً أن يلبث ف بطن الحوت حياً طيلة
الحياة الدنيا، فهل ذلك الحم كان بسبب أنه غضب من أجل ربه؟ إنَّ هذا لشء عجاب! إذاً لن يغضب المؤمنون من أجل

ربهم حت لا يحم اله عليهم كما حم عل نب اله يونس، ما لم كيف تحمون؟ فهل ترون الحق باطلا والباطل حقاً؟ وأعلم
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إنما ذلك حرصاً منك عل برهان عصمة نب اله يونس من الخطيئة، ولنك تعدّيت ف حدود اله ووصفت اله بالظالم كونك
مه علح ه ظالماً فه يونس أنّه غضب من أجل ربه؛ إذاً فقد أصبح الال بيانك عن غضب نب لو كنت من الصادقين ف

نب اله يونس بالسجن المؤبد ف بطن الحوت طيلة الحياة الدنيا، فيف يحم اله عليه بذلك وهو قد غضب من أجله؟
وهيهات هيهات. وقال اله تعال: {و يظْلم ربكَ احدًا} صدق اله العظيم [الهف:49].

وما دامت عليك كبيرة أن يغضب نب من ربه بغير الحق وترى أنه لا ينبغ أن يحدث ذلك من نب أن يغضب من ربه بغير
الحق وترى ذلك وزراً كبيراً لو حدث من نب، ومن ثم نقول ولنه حدث يا (طالب الحق)، ولذلك كان الحم عليه من اله

موي َلا هطْنب ف ١٤٣﴾ لَلَبِث﴿ ينحبسالْم نانَ مك نَّها ه: {فَلَوه بالدعاء والتسبيح. تصديقاً لقول الرب عظيم لولا تضرعه إل
يبعثُونَ ﴿١٤٤﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

وأما بالنسبة لوعد الثلاثة أيام فذلك من مواعيد العذاب المحمة ف التاب، فإذا أخبر به اله أنبياءه بموعده المعلوم فإنه لا
يتجاوز عن (72) ساعة ونستنبطه من ميعاد قوم ثمود فقال لهم نب اله صالح: {فَقَال تَمتَّعوا ف دارِكم ثََثَةَ ايام ۖ ذَٰلكَ وعدٌ

غَير مذُوبٍ} صدق اله العظيم [هود:65].

وأما بالنسبة للزائد عل المائة ألف فمن الذي أفت قوم يونس أن لا يستيئسوا من رحمة اله فوعظهم أن يؤمنوا بربهم
ويتضرعوا إليه بالدعاء وعلَّمهم أنّ اله عل كل شء قدير غير الزائد عل المائة الألف كونه من المؤمنين؟ تصديقاً لقول اله
تعال: {وارسلْنَاه الَ ماىة الْفٍ او يزِيدُونَ ﴿١٤٧﴾} صدق اله العظيم [الصافات]، ولا يهم كانت الزيادة واحداً أو أكثر من

واحدٍ كما تزعم بل المهم إن الزيادة عل المائة ألف كان وراءه سر إنقاذ قوم نب اله يونس كونه من المؤمنين فهو من علَّمهم
أن لا يستيئسوا من رحمة اله وقام فيهم خطيباً فوعظهم وقال لهم قولا بليغاً.

ويا رجل لو كانوا مجموعةً قد صدّقوا واتبعوا نب اله يونس إذاً لخرجوا مع نب اله يونس كونه سوف يخبرهم أنَّ عذاب اله
نازل عل قومه من بعد ثلاثة أيام، ولنه رجل واحدٌ يتم إيمانه حت عن نب اله يونس، ولذلك لم يخبره نب اله يونس كون

الرجل اعتزل القوم ولزم بيته يعبد اله سراً ولم ين يلازم نب اله يونس حت لا يشف القوم إيمانه فيعذّبوه ليفتنوه حت يعود
ف ملتهم وهو رجل غريب ليس له من يحميه؛ بل لا يعلم به حت جبريل عليه الصلاة والسلام الذي تَنَزل بميعاد العذاب لينطق
به لنب اله يونس ليبلغ قومه أن اله معذبهم بعد ثلاثة أيام؛ بل خرج نب اله يونس لوحده من قرى قومه ولم أجد أحداً كان

برفقته من القوم، وخرج إل مان خلاء بعيد عن قرى قومه ثم عاد ليلا لينظر ما فعل اله بهم من بعده فإذا هو يرى قراهم منيرةً
بالضوء ولم يحدث لهم شيئاً ف نظره، فهو لا يعلم ما حدث من بعده وأنهم قد شاهدوا عذاب اله نازلا عليهم ف السماء وأنهم
قد آمنوا كلهم أجمعون فتضرعوا إل ربهم مؤمنين ومستغفرين وتائبين ومنيبين، وسألوا اله بحق رحمته الت كتب عل نفسه

ونعاد مبر قَالو} :ه تعاله لهم وأنقذهم، تصديقاً لقول الأن ينقذهم من عذابه وأن يرحمهم إنّه هو الغفور الرحيم فغفر ال
استَجِب لَم} صدق اله العظيم [غافر:60].

ولذلك أجاب اله دعاء قوم يونس. تصديقاً لقول اله تعال: {فَلَو كانَت قَريةٌ آمنَت فَنَفَعها ايمانُها ا قَوم يونُس لَما آمنُوا
كشَفْنَا عنْهم عذَاب الْخزيِ ف الْحياة الدُّنْيا ومتَّعنَاهم الَ حين ﴿٩٨﴾} صدق اله العظيم [يونس].

وأما القرى الأخرى الذين أهلهم اله ولم ينفعهم إيمانهم، وذلك لأنهم آمنوا باله وبالرسول ولنه ينقصهم التضرع والدعاء فلم
يدعوا ربهم أن يشف العذاب عنهم برحمته بسبب أنهم استيأسوا من رحمة اله ويرون أنه لا مفر لهم من عذابه، وقال اله

تعال: {وكم قَصمنَا من قَرية كانَت ظَالمةً وانشَانَا بعدَها قَوما آخَرِين ﴿١١﴾ فَلَما احسوا باسنَا اذَا هم منْها يركضونَ ﴿١٢﴾
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 تَركضوا وارجِعوا الَ ما اتْرِفْتُم فيه ومساكنم لَعلَّم تُسالُونَ ﴿١٣﴾ قَالُوا يا ويلَنَا انَّا كنَّا ظَالمين ﴿١٤﴾ فَما زَالَت تِّلْكَ
ماهوعا زَالَت تِّلْكَ دفَم} :ه تعاله العظيم [الأنبياء]، فانظر لقول ال١٥﴾} صدق ال﴿ دِينيدًا خَامصح ملْنَاهعج َّتح ماهوعد

حتَّ جعلْنَاهم حصيدًا خَامدِين ﴿١٥﴾} صدق اله العظيم.

فماه تلك الدّعوى؟ إنها الاعتراف أنهم كانوا ظالمين، وقال اله تعال: {قَالُوا يا ويلَنَا انَّا كنَّا ظَالمين ﴿١٤﴾ فَما زَالَت تِّلْكَ
دعواهم حتَّ جعلْنَاهم حصيدًا خَامدِين ﴿١٥﴾} صدق اله العظيم، فإن اله يقول لم أنه لم ينفعهم إيمانهم بربهم حين وقوع

﴾١٤﴿ ينمنَّا ظَالنَّا كلَنَا ايا والعذاب كونه لم يرافق الإيمان التضرع الدعاء بل فقط آمنوا واعترفوا أنهم كانوا ظالمين: {قَالُوا ي
فَما زَالَت تِّلْكَ دعواهم حتَّ جعلْنَاهم حصيدًا خَامدِين ﴿١٥﴾} صدق اله العظيم، ولن قوم يونس أفتاهم الرجل المؤمن أنه لا
ذلك سر شف عنهم العذاب، ففعلوا ما وعظهم به. وفلي الرب ينفع الإيمان والإقرار بالظلم ما لم يرافقه التضرع والدعاء إل
إنقاذهم كما يوجد سر إنقاذ أمة الإمام المهدي كما علمم أنم حين ترون عذاب اله أن لا تستيئسوا من رحمة اله، وأنه لا
:ه تعالوهذا ما سوف يحدث بالضبط. تصديقاً لقول ال الرب ينفع الإيمان والإقرار بالظلم ما لم يرافقه الدعاء والتضرع إل
{فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين ﴿١٠﴾ يغْشَ النَّاس ۖ هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ
ۚ ًيذَابِ قَلفُو الْعاشنَّا كنُونٌ ﴿١٤﴾ اجم لَّمعقَالُوا مو نْها علَّوتَو ١٣﴾ ثُم﴿ بِينم ولسر مهاءقَدْ جىٰ ورالذِّك ملَه َّن١٢﴾ ا﴿

انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

وصدق عليه الصلاة والسلام إذ قال ل ف الرؤيا الحق: [فإن مثلك كمثل الرجل المؤمن الذي أنقذ اله بعلمه قوم يونس]
..نتها

ولننا لا نريد أن نحاجم بالرؤيا بل بآيات التاب إذ لا يوجد ف التاب أمم أنقذهم اله حين وقوع العذاب إلا قوم نب اله
يونس وأمة المهدي المنتظر، تصديقاً لقول اله تعال: {فَلَو كانَت قَريةٌ آمنَت فَنَفَعها ايمانُها ا قَوم يونُس لَما آمنُوا كشَفْنَا

عنْهم عذَاب الْخزيِ ف الْحياة الدُّنْيا ومتَّعنَاهم الَ حين﴿٩٨﴾} صدق اله العظيم [يونس]، وكذلك أمة المهدي المنتظَر المقيم
فيها. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليً ۚ انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ

﴿١٦﴾} صدق اله العظيم.

ويا رجل، وتاله لن تبصر الحق من ربك ما لم تن حقاً طالب حق وتبحث عن الحق ولا تريد غير الحق سبيلا فحق عل اله
{﴾٦٩﴿ يننسحالْم علَم نَّ اللَّـهالَنَا ۚ وبس منَّهدِيينَا لَنَهدُوا فاهج الَّذِينو} :ه تعالالحق، تصديقاً لقول ال أن يهديك إل الحق

صدق اله العظيم [العنبوت].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ه وعبده؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمانخليفة ال

ـــــــــــــــــــــ
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- 4 -
ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
08 ‐ جمادى الآخرة ‐ 1432 هـ

11 ‐ 05 ‐ 2011 مـ
02:30 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=3375

ـــــــــــــــــــــ
خلاصة دعوة الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، وسؤال وجواب من الذكر الحيم ..

لا يجوز لم كتم هذا البيان الحق للقرآن عن العالمين، وذكر بالقرآن من يخاف وعيد، فتذكروا قول اله
منُهلْعكَ يولَـٰئتَابِ ۙ اْال لنَّاسِ فل نَّاهيا بدِ معن بدَىٰ مالْهنَاتِ ويالْب نلْنَا منزا اونَ متُمي نَّ الَّذِينا} :تعال
يمحالر ابنَا التَّواو ۚ هِملَيع تُوبكَ اولَـٰئنُوا فَايبوا ولَحصاوا وتَاب الَّذِين نُونَ ﴿١٥٩﴾ اعَّال منُهلْعيو اللَّـه

﴿١٦٠﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين النب الأم الأمين محمد رسول
اله صل اله عليه وآله الطيبين والتّابعين وسلّم تسليماً..

من المهدي المنتظَر الناصر لما جاء به محمدٌ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ الإمام ناصر محمد
اليمان إل خادم الحرمين الشريفين صاحب السمو المل الملك عبد اله بن عبد العزيز آل سعود حفظه

اله، وكذلك إل هيئة كبار العلماء بالمملة العربية السعودية وهم:
سماحة الشيخ عبد العزيز بن عبد اله بن محمد آل الشيخ مفت عام المملة العربية السعودية ورئيس هيئة

كبار العلماء ورئيس اللجنة الدائمة للبحوث العلمية والإفتاء.
سماحة الشيخ صالح بن محمد اللحيدان رئيس مجلس القضاء الأعل وعضو هيئة كبار العلماء.
معال الشيخ أ.د. صالح بن عبد اله بن حميد رئيس مجلس الشورى وعضو هيئة كبار العلماء.
معال الشيخ د. عبداله بن محمد بن إبراهيم آل الشيخ وزير العدل وعضو هيئة كبار العلماء.

معال الشيخ أ.د. عبد اله بن عبد المحسن الترك الأمين العام لرابطة العالم الإسلام وعضو هيئة كبار

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14990
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14990
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العلماء.
معال الشيخ أ.د. صالح بن فوزان بن عبد اله الفوزان عضو هيئة كبار العلماء وعضو اللجنة الدائمة

للبحوث العلمية والإفتاء.
معال الشيخ عبداله بن عبد الرحمن بن غديان عضو هيئة كبار العلماء وعضو اللجنة الدائمة للبحوث

العلمية والإفتاء.
معال الشيخ أ.د. أحمد بن عل سير المبارك عضو هيئة كبار العلماء وعضو اللجنة الدائمة للبحوث

العلمية والإفتاء.
معال الشيخ عبداله بن سليمان بن منيع عضو هيئة كبار العلماء وعضو اللجنة الدائمة للبحوث العلمية

والإفتاء.
معال الشيخ أ.د. عبداله بن محمد المطلق عضو هيئة كبار العلماء وعضو اللجنة الدائمة للبحوث العلمية

والإفتاء.
معال الشيخ محمد بن حسن بن عبد الرحمن آل الشيخ عضو هيئة كبار العلماء وعضو اللجنة الدائمة

للبحوث العلمية والإفتاء.
معال الشيخ عبداله بن محمد بن سعد بن خنين عضو هيئة كبار العلماء وعضو اللجنة الدائمة للبحوث

العلمية والإفتاء.
معال الشيخ د. سعد بن ناصر بن عبد العزيز الشثري عضو هيئة كبار العلماء وعضو اللجنة الدائمة

للبحوث العلمية والإفتاء.
معال الشيخ د. يوسف بن محمد الغفيص عضو هيئة كبار العلماء وعضو اللجنة الدائمة للبحوث العلمية

والإفتاء.
معال الشيخ أ.د. عبد الوهاب بن إبراهيم أبو سليمان عضو هيئة كبار العلماء وأستاذ الدراسات العليا بلية

الشريعة والدراسات الإسلامية بجامعة أم القرى.
معال الشيخ أ.د. عبد الرحمن بن محمد بن فهد السدحان عضو هيئة كبار العلماء وأستاذ أصول الفقه بلية

الشريعة بجامعة الإمام محمد بن سعود الإسلامية.
معال الشيخ أ.د. عبد اله بن سعد بن محمد الرشيد عضو هيئة كبار العلماء وأستاذ الفقه بلية الشريعة

جامعة الإمام محمد بن سعود الإسلامية.
معال الشيخ أ.د. محمد بن عروس بن عبد القادر بن محمد عضو هيئة كبار العلماء والمدرس بالحرم

.الم
معال الشيخ أ.د. عل بن سعد الضويح عضو هيئة كبار العلماء وأستاذ أصول الفقه بلية الشريعة ‐

.الأحساء ‐ جامعة الإمام محمد بن سعود الإسلام
معال الشيخ د. عبد العزيز بن محمد العبدالمنعم الأمين العام لهيئة كبار العلماء.

معال الشيخ د . محمد بن سعد الشويعر مستشار بالرئاسة العامة للبحوث العلمية والإفتاء.
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معال الشيخ عبد العزيز بن ناصر بن باز مستشار بالرئاسة العامة للبحوث العلمية والإفتاء وعضو مجلس
الشورى.

وكذلك إل كافة المفتين ف الديار الإسلامية ف العالمين، وكذلك إل جميع علماء المسلمين ف العالم
إل التّابعين للحق قادة العرب والعجم، والسلام عل ة، وكذلك إلكافّة الشعوب الإسلامي كافّة، وكذلك إل

يوم الدين، وبعد..

فإذا أردتم أن تعلموا الحق من الباطل، فقد أمركم اله أن لا تحموا من قبل الاستماع إل القول وتحيم
العقل ف سلطان علم الدّاعية، هل جاء بالحق؟ وأولئك هداهم اله إل الحق ف كل زمانٍ ومانٍ، تصديقاً
ۖ اللَّـه مدَاهه كَ الَّذِينولَـٰئا ۚ نَهسحونَ اتَّبِعفَي لونَ الْقَوعتَمسي ادِ ﴿١٧﴾ الَّذِينبع شِّرفَب} :ه تعاللقول ال

واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

َلع قُولا نْ لاا َلع يققلين: {حم ما قاله كافة الأنبياء والمرسم وأقول له عليخليفة ال ِّيا أيها الناس، إن
ه إلا بالحقدين ال م فأن يفتي للإمام المهدي ه العظيم [الأعراف:105]، فلا ينبغصدق ال {الحق لاا هال
من عند اله بسلطان العلم المبين وليس بقول الاجتهاد بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً وسوف نختصر
ف هذا البيان (خلاصة دعوة الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان إل كافة البشر) ولن تجدوا أنّه

يخالف منهج الأنبياء والمرسلين إل البشر، ولتسهيل الفهم سوف نجعل البيان يتون من سؤالٍ وجوابه من
محم التاب، ذكرى لأول الألباب:

سؤال 1: إل عبادة من تدعو يا ناصر محمد اليمان؟
جواب 1: إنّن المهدي المنتظَر أدعو البشر إل عبادة اله الواحد القهار لا إله إلا هو وحده لا شريك له،

ودعوة المهدي المنتظَر ه ذات دعوة كافة أنبيائه ورسله إل الجن والإنس، تصديقاً لقول اله تعال: {وما
ارسلْنَا من قَبلكَ من رسولٍ الا نُوح الَيه انَّه لا الَه الا انَا فَاعبدُونِ} [الأنبياء:25].

مُآذَنت ا فَقُللَّون تَوونَ ﴿١٠٨﴾ فَاملسنتُم ما لدٌ ۖ فَهاحو لَـٰها ملَـٰها انَّما َلا وحا ينَّما قُل} :وقال تعال
علَ سواء ۖ وانْ ادرِي اقَرِيب ام بعيدٌ ما تُوعدُونَ ﴿١٠٩﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

سؤال 2: وكيف كانت طريقة عبادة الأنبياء لربهم ومن اتَّبعهم؟
جواب 2: والجواب مباشرةً من الرب ف محم التاب للسائلين عن كيفية طريقة عبادة الأنبياء ومن اتَّبع

دعوتهم؛ قال اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ
كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].
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ام إلالاحت تاب تترى، فهل الرسول الجديد يدعوهم إلالبشر رسله بال ه ابتعث إلسؤال 3: وبما أنّ ال
كتاب اله الذي تنزل عل الرسول الذي من قبله أم يدعوهم إل الاحتام إل التاب الذي تنزل عليه من

ربه؟
جواب 3: بل يدعوهم رسول اله الجديد إل الاحتام إل التاب الذي تنزل عليه كون التاب الجديد جعله

اله المرجع والحم للتاب الذي من قبله لأنّ شياطين البشر قد حرفوا التاب الذي من قبله واختلف
لنزاو نذِرِينمو شِّرِينبم ينالنَّبِي اللَّـه ثعدَةً فَباحةً وما انَ النَّاسك} :ه تعالالذين أوتوه من قبل، وقال ال

متْهاءا جدِ معن بم وتُوها الَّذِين ا يهف ا اخْتَلَفمو ۚ يها اخْتَلَفُوا فيمالنَّاسِ ف نيب محيل قبِالْح تَابْال مهعم
َلا شَاءن يدِي مهي اللَّـهو ۗ هذْنبِا قالْح نم يها اخْتَلَفُوا فمنُوا لآم الَّذِين دَى اللَّـهفَه ۖ منَهيا بغْيب نَاتيالْب

صراط مستَقيم ﴿٢١٣﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

سؤال 4: وما هو التاب الذي وعد اله بحفظه من التحريف والتزييف؟
هدَيي نيالَّذِي ب دِيقن تَصٰلَـو ونِ اللَّـهن دىٰ مفْتَرن يآنُ اـٰذَا الْقُرانَ ها كمو} :ه تعالجواب 4: قال ال

وتَفْصيل الْتَابِ  ريب فيه من رب الْعالَمين ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [يونس]. كونه رسالة خاتمة أنزله
ملَيا اللَّـه ولسر ِّنا ا النَّاسهيا اي قُل} :ه تعالالناس كافة، تصديقاً لقول ال الخاتم إل النب ه علال
ما ِالنَّب هولسرو نُوا بِاللَّـهفَآم ۖ يتميو ِيحي وه ا لَـٰها  ۖ ِضرااتِ واوملْكُ السم ا الَّذِي لَهيعمج

الَّذِي يومن بِاللَّـه وكلماته واتَّبِعوه لَعلَّم تَهتَدُونَ ﴿١٥٨﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].
:ه تعالاتِّباعه، وقال ال إل فآمنوا به الذين سمعوه منهم ودعوا عالَم الجن الجن ه إلبل كذلك رسالة من ال
{واذْ صرفْنَا الَيكَ نَفَرا من الْجِن يستَمعونَ الْقُرآنَ فَلَما حضروه قَالُوا انصتُوا ۖ فَلَما قُض ولَّوا الَ قَومهِم
َلاو قالْح َلدِي اهي هدَيي نيا بدِّقًا لِّمصم وسدِ معن بم نزِلا اتَابنَا كعمنَّا سنَا اما قَو٢٩﴾ قَالُوا ي﴿ نذِرِينم

يملذَابٍ اع نم مكجِريو مِن ذُنُوبم مَل رغْفي نُوا بِهآمو اللَّـه اعوا دجِيبنَا اما قَو٣٠﴾ ي﴿ يمتَقسم طَرِيق
بِينلٍ مَض كَ فولَـٰئا ۚ اءيلوا هونن دم لَه سلَيضِ ورا جِزٍ فعبِم سفَلَي اللَّـه اعد جِبي  نم٣١﴾ و﴿

﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [الأحقاف].

وبما أنّه لا رسول من بعد محمد رسول اله لتصحيح التاب بتابٍ جديدٍ تصديقاً لقول اله تعال: {ما كانَ
محمدٌ ابا احدٍ من رجالم ولَن رسول اله وخَاتَم النَّبِيين} صدق اله العظيم [الأحزاب:40]، وبما أنّه لا
كتاب جديدٌ من بعد القرآن المجيد، ولذلك حفظه اله من التحريف والتزييف ليون المرجع والحم لما
قبله من التب، تصديقاً لقول اله تعال: {انَّا نَحن نَزلْنَا الذِّكر وانَّا لَه لَحافظُونَ ﴿٩﴾} صدق اله العظيم

[الحجر].

ولم يحفظه اله عبثاً سبحانه؛ بل ليتّبعوه ويفروا بما يخالف لمحمه سواء يون ف التوراة أو الإنجيل أو
أحاديث السنة النّبوية، تصديقاً لقول اله تعال: {وهـٰذَا كتَاب انزلْنَاه مباركٌ فَاتَّبِعوه واتَّقُوا لَعلَّم تُرحمونَ
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﴿١٥٥﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

بل جعله اله التاب الموسوعة لافة من قبله، تصديقاً لقول اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم ۖ هـٰذَا ذِكر من
مع وذِكر من قَبل ۗ بل اكثَرهم  يعلَمونَ الْحق ۖ فَهم معرِضونَ} صدق اله العظيم [الأنبياء:24].

وأمر اله الناس أن يعتصموا بالبرهان الحق من ربهم للداع إل اله، وقال اله تعال: {يا ايها النَّاس قَدْ
ف ملُهدْخيفَس وا بِهمتَصاعو نُوا بِاللَّـهآم ا الَّذِينمبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاا منُور ملَيلْنَا انزاو مبن رانٌ مهرم بكاءج

رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وكذلك المهدي المنتظَر ابتعثه اله ليدعو البشر إل اتِّباع الذِّكر المحفوظ من التحريف وحين تجدون ما
يخالف لمحم القرآن ف التوراة والإنجيل وأحاديث السنة النّبوية فيحذّركم اله اتّباع ما يخالف لذكره

:ه تعالم القرآن العظيم، تصديقاً لقول اله بالاعتصام بمحالمحفوظ من التحريف؛ بل أمركم ال
{واعتَصمواْ بِحبل اله جميعاً ولا تَفَرقُواْ} [آل عمران:103].

وقال اله تعال: {يا ايها النَّاس قَدْ جاءكم برهانٌ من ربم وانزلْنَا الَيم نُورا مبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاما الَّذِين آمنُوا
بِاللَّـه واعتَصموا بِه فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق اله

العظيم [النساء].

سؤال 5: وهل القرآن العظيم جاء مصدقاً لتاب التوراة والإنجيل؟
جواب 5: بل جاء القرآن العظيم مصدّقاً لما بين يديه كتاب التوراة والإنجيل وإنّما جعله اله المهيمن عليهم
قبِالْح تَابْكَ اللَيلْنَا انزاو} :ه تعالون هو المرجع لما اختلف فيه أهل التوراة والإنجيل، تصديقاً لقول اللي
مصدِّقًا لِّما بين يدَيه من الْتَابِ ومهيمنًا علَيه ۖ فَاحم بينَهم بِما انزل اللَّـه ۖ و تَتَّبِع اهواءهم عما جاءكَ

من الْحق ۚ لل جعلْنَا منم شرعةً ومنْهاجا} صدق اله العظيم [المائدة:48].

سؤال 6: وهل تختلف شريعة كل أمة عن شريعة اله الجديدة؟
يماهربا َلنَا ايحواو ۚ دِهعن بم ينالنَّبِيو نُوح َلنَا ايحوا امكَ كلَينَا ايحونَّا اا} :ه تعالجواب 6: قال ال

اۇودنَا دآتَيانَ ۚ وملَيسونَ وارهو ونُسيو وبياو يسعو اطبساو قُوبعيو اقحساو يلاعمساو
زَبورا﴿١٦٣﴾} [النساء].

يمح يملع اللَّـهو ۗ ملَيع تُوبيو ملن قَبم الَّذِين نَنس مدِيهيو مَل نيبيل رِيدُ اللَّـهي} :ه تعالوقال ال
﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النساء].



11-05-2011 خلاصة دعوة الإمام المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان، وسؤال وجواب من الذكر الحيم ـ...  80

n-ye.me/4439 467/978

وإنّما أمر اله عبده ونبيه محمداً رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم أن يتّبع ملَّة الذين هدى اله من قبله،
{﴾١٢٣﴿ ينشْرِكالْم نانَ ما كميفًا ۖ ونح يماهربلَّةَ ام نِ اتَّبِعكَ الَينَا ايحوا ثُم} :ه تعالتصديقاً لقول ال

صدق اله العظيم [النحل].

سؤال 7: وهل ملَّة الأنبياء تختلف عن ملَّة أتباعهم؛ بمعن هل أمر اله خاتم الأنبياء والمرسلين أن يتّبع ملَّة
ابراهيم فقط عليه الصلاة والسلام أم أنّ اله أمر خاتم الأنبياء والمرسلين أنْ يتّبع طريقة الأنبياء جميعاً

يةً لا وطريقة من اتَّبعهم ف عبادتهم لربهم اله وحده لا شريك له؟ كونه إذا كانت طريقة الأنبياء طريقةً حصر
تنبغ إلا لهم فسوف نجد اله يأمر نبيه أن يتّبع طريقة أنبيائه فقط، وأما إذا وجدنا أنّ اله يأمر محمداً رسول
اله صلّ اله عليه وآله وسلّم أنْ يقتدي بهدي الأنبياء وهدي من اتَّبعهم فهذا يعن أنّ طريقة الهدى واحدةً

من غير تفريق بين النّب وأتباعه.
يمكَ حبنَّ را ۗ ن نَّشَاءاتٍ مجرد فَعنَر ۚ همقَو َلع يماهربا انَاهتُنَا آتَيجلْكَ حتو} :ه تعالجواب 7: قال ال
عليم ﴿٨٣﴾ ووهبنَا لَه اسحاق ويعقُوب ۚ ك هدَينَا ۚ ونُوحا هدَينَا من قَبل ۖ ومن ذُريته داۇود وسلَيمانَ
لك ۖ اسلْياو يسعو يحيا ورِيزَك٨٤﴾ و﴿ يننسحزِي الْمكَ نَجذَٰلكونَ ۚ وارهو وسمو فوسيو وبياو
هِمائآب نم٨٦﴾ و﴿ ينالَمالْع َللْنَا عفَض كلُوطًا ۚ وو ونُسيو عسالْيو يلاعمسا٨٥﴾ و﴿ ينحالالص نم

نم شَاءن يم دِي بِههي دَى اللَّـهكَ ه٨٧﴾ ذَٰل﴿ يمتَقسم اطرص َلا منَاهدَيهو منَاهيتَباجو ۖ هِمانخْواو هِماتيذُرو
عبادِه ۚ ولَو اشْركوا لَحبِطَ عنْهم ما كانُوا يعملُونَ ﴿٨٨﴾ اولَـٰئكَ الَّذِين آتَينَاهم الْتَاب والْحم والنُّبوةَ ۚ فَان
 قُل ۗ اقْتَدِه مدَاهفَبِه ۖ دَى اللَّـهه كَ الَّذِينولَـٰئ٨٩﴾ ا﴿ رِينافِا بوا بِهسا لَّيما قَولْنَا بِهكفَقَدْ و ءـٰوا هبِه فُري

اسالُم علَيه اجرا ۖ انْ هو ا ذِكرىٰ للْعالَمين ﴿٩٠﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

فانظر لقول اله تعال: {ومن آبائهِم وذُرياتهِم واخْوانهِم واجتَبينَاهم وهدَينَاهم الَ صراط مستَقيم ﴿٨٧﴾ ذَٰلكَ
هدَى اللَّـه يهدِي بِه من يشَاء من عبادِه ولَو اشْركوا لَحبِطَ عنْهم ما كانُوا يعملُونَ ﴿٨٨﴾} صدق اله العظيم
ا ونْ ها ارجا هلَيع مُلاسا  قُل اقْتَدِه مدَاهفَبِه دَى اللَّـهه كَ الَّذِينولَـٰئا} :ه تعال[الأنعام]، وانظر لقول ال
ذِكرىٰ للْعالَمين ﴿٩٠﴾} صدق اله العظيم [الأنعام]، بمعن أنَّ طريقة عبادتهم لربهم ه طريقةٌ واحدةٌ

ه لم يتّخذ أنبياءه أولاده سبحانه وتعاله سواء، فالذات ال ف ه ولهم الحقون الأنبياء وأتباعهم عبيداً لل
علواً كبيراً حت تون لهم طريقة هدى خاصةً إل ربهم؛ بل طريقتهم ه ذات طريقة أتباعهم كون الحق لهم
سواء ف ربهم، تصديقاً لقول اله تعال: {وانَّ هـٰذِه امتُم امةً واحدَةً وانَا ربم فَاتَّقُونِ ﴿٥٢﴾} صدق اله

العظيم [المؤمنون].

كَ الَّذِينولَـٰئم كتابه: {امح ه عليه وآله وسلّم فال ّه صلمحمدٍ رسول ال إل ه تعالسؤال 8: نظراً لأمر ال
هدَى اللَّـه فَبِهدَاهم اقْتَدِه} صدق اله العظيم، والسؤال هو: ألم يفتنا اله بالضبط عن كيفية عبادة الأنبياء ومن

اتَّبعهم حت نقتدي بهديهم ونتّبع ملّتهم؟
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جواب 8: لقد أفتاكم اله ف محم كتابه القرآن العظيم عن كيفية طريقة عبادة الأنبياء ومن اتّبعهم، وقال
اله تعال: {اولَـٰئكَ الَّذِين يدْعونَ يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ

عذَاب ربكَ كانَ محذُورا ﴿٥٧﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

ياً للأنبياء سؤال 9: فهل هذا يعن أنّ الوسيلة إل اله للتنافس ف حبه وقربه أيهم أحب وأقرب حصر
الرب هم الوسيلة للتنافس إلرب جميع العبيد أن يبتغوا إل إل عام له بشمن ال لين أم إنّه أمروالمرس

المعبود أيهم أحب وأقرب لون علماء المسلمين وأمتهم يسألون الوسيلة المثل إل اله لمحمدٍ رسول اله
من دونهم كما نسمع بدعائهم هذا عند كل صلاة حين الأذان أو حين الإقامة للصلاة؟

جواب 9: قال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اله وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ} صدق اله العظيم [المائدة:35].

سؤال 10: وما هدف الوسيلة إل اله يا ناصر محمد اليمان؟
جواب 10: قال اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ

عذَاب ربكَ كانَ محذُورا ﴿٥٧﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

وذلك حت ه صاحبها مجهولاذي العرش العظيم جعل ال أنّ هناك درجة إلسؤال 11: يا ناصر محمد ف
{بقْرا مهييلَةَ اسهم الْورب َلتَغُونَ ابي} :ه تعالالمعبود، ولذلك قال ال الرب افة العبيد إلالتنافس ل يتم
ّه صلنها محمدٌ رسول اله فهل بيه العظيم، وبما أنّ هذه الآية تحمل أساس عقيدة الهدى من الصدق ال

اله عليه وآله وسلّم ف سنَّة البيان؟
لا نَّةالْج نْزِلَةٌ فا منَّهيلَةَ فَاسالْو هلُوا اله عليه وآله وسلم: [سال ه صلجواب 11: قال محمدٌ رسول ال

تَنْبغ الا لعبدٍ من عبادِ اله وارجو انْ اكونَ انَا هو]. صدق عليه الصلاة والسلام.

وبما أنّ صاحب تلك الدرجة العالية الرفيعة إل ذي العرش جعله اله عبداً مجهولا، ولذلك فل من يؤمن
باله واتَّبع طريقة هدي الأنبياء والمرسلين من الملائة والجن والإنس يرجو أن يون هو ذلك العبد المجهول
سواء من الرسل أو من التابعين من غير تفضيل لعبدٍ عل عبدٍ إل ذات الرب لأنّ حبهم لربهم هو ف قلوبهم
الحب الأعظم من حبهم لأنبياء اله ورسله، فلا ينبغ للأتباع أن يسألوا الوسيلة لنبيهم من دونهم فإن فعلوا
ذلك فهذا يعن أنّهم تنازلوا عن اله لنبيهم أن يون هو العبد الأحب والأقرب إل الرب منهم، إذاً فلماذا

خلقهم اله؟ والجواب ف محم التاب: {وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم
[الذاريات].

{بقْرا مهييلَةَ اسهم الْورب َلتَغُونَ ابي} :هم الحقرب إل داهم الحقه طريقة عبادتهم وهم الومن ثم علّم
صدق اله العظيم. فهل وجدتم أنّ الذين هدى اله من عباده أنّهم فضلوا بعضهم بعضاً ف القرب من اله؟
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وفتوى الجواب الحق من الرب ف محم القرآن أنّهم لم يفضلوا بعضهم بعضاً ف القرب من اله سبحانه
لون حبهم لربهم هو الحب الأعظم من حبهم لأنبيائه، ولذلك تجدون أنّ الذين هدى اله من عباده كل منهم
مهييلَةَ اسهم الْورب َلتَغُونَ ابي} :ه تعالتصديقاً لقول ال ،الرب والأقرب إل ون هو العبد الأحبيريد أن ي

اقْرب} صدق اله العظيم.

وبما أنّ علماء المسلمين وأمتهم لم يعودوا عل ملَّة محمدٍ رسول اله ومن اتَّبعه عليهم جميعاً الصلاة
ّتهم، فهل يتمنيا معشر علماء المسلمين وأم :ناصر محمد اليمان والسلام، ولذلك فلو يقول الإمام المهدي
ه عليه وآله وسلم؟ لردال ه صلمن محمدٍ رسول ال الرب والأقرب إل ون هو العبد الأحبأحدكم أن ي

بجوابٍ موحدٍ كافة علماء المسلمين وأمتهم وقالوا: "فهل جننت يا ناصر محمد اليمان؟! فلا ينبغ لأحدٍ من
المسلمين أن يطمع أن يون هو العبد الأحب والأقرب إل الرب من خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول

."الرب والأقرب إل ون هو العبد الأحبأن ي ه عليه وآله وسلّم؛ بل هو الأولال ّه صلال

ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: فلماذا لا تنبغ أقرب درجة ف حب اله وقربه
ون هو الأولي ه سبحانه حته عليه وآله وسلم؟ فهل هو ولد الال ه صلون إلا لمحمدٍ رسول الأن ت

بأبيه من دونم؟ ومن ثم يون رد علماء المسلمين وأمتهم سيقولون: "سبحان اله العظيم فلسنا كمثل اليهود
والنصارى الذين قال اله عنهم: {وقَالَتِ الْيهود عزير ابن اللَّـه وقَالَتِ النَّصارى الْمسيح ابن اللَّـه ۖ ذَٰلكَ
قَولُهم بِافْواههِم ۖ يضاهىونَ قَول الَّذِين كفَروا من قَبل ۚ قَاتَلَهم اللَّـه ۚ انَّ يوفَونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله

العظيم [التوبة]؛ بل عقيدتنا نحن المسلمون الأميون أتباع النّب الأم ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ عقيدةٌ
واحدةٌ ف شأن محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؛ إنّما هو بشر مثلنا عبدٌ من عبيد اله مثل

البشر". ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: ولماذا جعلتم الحق له وحده من
دونم إل ذات الرب المستوي عل العرش العظيم؟ فإن كان تنازل كل واحدٍ منم يا معشر علماء

المسلمين وأمتهم عن الدرجة العالية الرفيعة لمحمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ من أجل اله
ليزيدكم بحبه ف نفسه ويحقّق لم النّعيم الأعظم من جنّته فيرض فقد صدقتم، ولذلك خلقم اله تصديقاً

لقول اله تعال: {وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الذاريات]، ولذلك لا تزال
ه لم الم! وما خلقبالوسيلة كونها ليست الهدف من خلق الجنة تسم أعل الدرجة العالية الرفيعة ف
يدخلم جنّته أو يدخلم ناره؛ بل سر الهدف من خلقم يوجد ف نفس اله لتتّبعوا رضوان اله فتونوا
لرضوان اله عابدين حت يرض لون رضوانه ستجدونه هو النّعيم الأعظم من جنته، تصديقاً لقول اله

تعال: {وعدَ اللَّـه الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها انْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ
عدْنٍ ۚ ورِضوانٌ من اللَّـه اكبر ۚ ذَٰلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة]؛ بمعن أنّ

هال نانٌ مورِضو} :ه تعالمن نعيم جنّته، ولذلك قال ال أعظم م تجدون أنَّه نعيمقلوب عل ه نعيمرضوان ال
بانيون الذين اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم} صدق اله العظيم؛ أي نعيم أعظم من نعيم جنته، ويدرك ذلك الر
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قدَّروا اله حق قدره وهم لا يزالون ف الحياة الدنيا، وعن ذلك النّعيم الأعظم سوف تُسألون يا من ألهاكم عنه
التاثر ف الحياة الدنيا، وقال اله تعال: {الْهاكم التَّاثُر ﴿١﴾ حتَّ زُرتُم الْمقَابِر ﴿٢﴾ كَّ سوف تَعلَمونَ
نيا عۇنَّهلَتَر ٦﴾ ثُم﴿ يمحۇنَّ الْج٥﴾ لَتَر﴿ ينقالْي لْمونَ علَمتَع لَو َّونَ ﴿٤﴾ كلَمتَع فوس َّك ٣﴾ ثُم﴿

الْيقين ﴿٧﴾ ثُم لَتُسالُن يومئذٍ عن النّعيم ﴿٨﴾} صدق اله العظيم [التاثر].

ويسم بالنّعيم الأعظم كونم ستجدونه نعيماً أعظم من نعيم جنّته، وجعل اله ذلك صفةً لرضوان اله لونه
من أسماء صفات اله سبحانه، ومن أسماء صفاته العزيز الحميد، فلو ألق إليم بسؤال وأقول فمن هو

َلاتِ االظُّلُم نم النَّاس تُخْرِجكَ للَيا لْنَاهنزا تَابالر ۚ ك} :ه تعاله، وكذلك قال الالعزيز الحميد؟ لقلتم ال
ليوضِ ۗ ورا ا فماتِ واومالس ا فم الَّذِي لَه يدِ ﴿١﴾ اللَّـهمزِيزِ الْحالْع اطرص َلا هِمبذْنِ رالنُّورِ بِا

لِّلْافرِين من عذَابٍ شَدِيدٍ ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [إبراهيم].

َلا هِمبذْنِ رالنُّورِ بِا َلاتِ االظُّلُم نم النَّاس تُخْرِجكَ للَيا لْنَاهنزا تَابالر ۚ ك} :ه تعالفانظروا لقول ال
صراط الْعزِيزِ الْحميدِ ﴿١﴾ اللَّـه الَّذِي لَه ما ف السماواتِ وما ف ارضِ ۗ وويل لِّلْافرِين من عذَابٍ

ةٌ فوسن قَالو} :ه تعاله العظيم، ومن أسماء البشر "العزيز وحميد" كمثل قول الشَدِيدٍ ﴿٢﴾} صدق ال
الْمدِينَة امرات الْعزِيزِ تُراوِد فَتَاها عن نَّفْسه ۖ قَدْ شَغَفَها حبا ۖ انَّا لَنَراها ف ضَلٍ مبِين ﴿٣٠﴾} صدق اله

العظيم [يوسف].

له ۚ هتادبعل طَبِراصو دْهبا فَاعمنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس بم كتابه: {رمح قال ف ه تعالن الول
تَعلَم لَه سميا ﴿٦٥﴾} صدق اله العظيم [مريم].

{هنَفْس نا عفَتَاه اوِدزِيزِ تُرةُ الْعارام} :ه تعالقول ال بشرٍ ف ه علم تجدون اسم العزيز أطلقه الّنول
[يوسف:30]، إذاً فاسم العزيز هو من الأسماء المشتركة بين العبيد والرب المعبود لونه من أسماء صفات

اله سبحانه، ولذلك تجدون ف التاب من يسم (العزيز)، وتشترك بعض الصفات بين اله وعبيده
المرمين ومنها صفة الرحمة، ولذلك يقول اله تعال: {فَاللَّـه خَير حافظًا ۖ وهو ارحم الراحمين} صدق

اله العظيم [يوسف:64]. فمن هم الراحمون؟ وهم العباد الذين أوجد اله ف قلوبهم من صفة الرحمة، ولن
الرحمن الرحيم هو أرحم منهم، ولذلك قال اله تعال: {فَاللَّـه خَير حافظًا ۖ وهو ارحم الراحمين} صدق اله

العظيم [يوسف:64].

وكذلك من الصفات المشتركة بين العبيد والرب المعبود صفة الغفران، فمن هم الغافرون؟ وهم عباد
الرحمن الذين يمشون عل الأرض هوناً وإذا خاطبهم الجاهلون قالوا سلاماً، وهم الذين قال اله تعال عنهم
ف محم كتابه: {واذَا ما غَضبوا هم يغْفرونَ} صدق اله العظيم [الشورى:37]. ولن هذه الصفات تُطلق
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ونهم لا يستطيعون أن يغفروا إلا فطلقة لصفةٌ محدودةٌ لهم وليست م ن همن يتّصفون بها ول عل
حقّهم، كونهم لا يستطيعون أن يغفروا ف حقّهم وحق ربهم أو حق عبيد ليسوا هم أولياءهم إن أذنوا لهم،

ولن اله يقدر أن يغفر ف حقه وحق عبيده أجمعين بغير إذنٍ منهم كما غفر لنب اله موس قتل نفس بغير
هتيعن شـٰذَا منِ هَقْتَتي نلَيجا ريهدَ فجا فَوهلها نم غَفْلَة ينح َلدِينَةَ عالْم خَلدو} :ه تعالوقال ال ،الحق
نـٰذَا مه قَال ۖ هلَيع فَقَض وسم هزكفَو هدُوع نالَّذِي م َلع هتيعن شالَّذِي م تَغَاثَهفَاس ۖ هدُوع نـٰذَا مهو
الْغَفُور وه نَّها ۚ لَه فَغَفَر ل رفَاغْف نَفْس تظَلَم ِّنا بر ١٥﴾ قَال﴿ بِينم لضم دُوع نَّهطَانِ ۖ االشَّي لمع

الرحيم ﴿١٦﴾ قَال رب بِما انْعمت علَ فَلَن اكونَ ظَهِيرا لِّلْمجرِمين ﴿١٧﴾} صدق اله العظيم [القصص].

لتْنَتُكَ تُضف ا نْ هنَّا ۖ ام اءفَهالس لا فَعنَا بِملتُها} :ه تعالتصديقاً لقول ال ،(ه خير الغافرينال) نول
بِها من تَشَاء وتَهدِي من تَشَاء ۖ انت ولينَا فَاغْفر لَنَا وارحمنَا ۖ وانت خَير الْغَافرِين﴿١٥٥﴾} صدق اله

العظيم [الأعراف].

وهذه من الصفات المشتركة بين العبيد الذين يوصفون بها والرب المعبود، وكذلك صفة الرم ولن (اله
:ه تعالم و(هو خير الرازقين)، تصديقاً لقول اله ويرزق منم الأكرم الأكرمين)، وكذلك صفة الرزق يرزق
{وما انفَقْتُم من شَء فَهو يخْلفُه ۖ وهو خَير الرازِقين} صدق اله العظيم [سبأ:39]. كون صفة الرزق صفة
بولُو الْقُرةَ امسالْق رضذَا حاو} :ه تعالالمعبود، وقال ال مشتركة بين العبيد الذين يوصفون بذلك والرب
والْيتَام والْمساكين فَارزُقُوهم منْه وقُولُوا لَهم قَو معروفًا ﴿٨﴾} صدق اله العظيم [النساء]. ولن (اله
هو خير الرازقين)، تصديقاً لقول اله تعال: {وما انفَقْتُم من شَء فَهو يخْلفُه ۖ وهو خَير الرازِقين} صدق

اله العظيم.

وأسماء الصفات له ه أسماء مشتركة بين اله وعبيده الذين يتّصفون بها، ومنها صفة الحياة ويتّصف بها
كل ح ولن هذه الصفة لدى الأحياء محدودة بالموت ولن اله ح لا يموت.

ولن هل قط سمعتم أحداً اسمه اله أو اسمه الرحمن؟ والجواب لا يجوز هذا كونها من أسماء الذات
دْهبا فَاعمنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس بر} :ه سبحانه بقوله تعالوليست من أسماء الصفات، ويقصد ال

واصطَبِر لعبادته هل تَعلَم لَه سمياً} صدق اله العظيم [مريم:65]؛ يقصد من أسماء ذاته سبحانه فلا يجوز أن
يطلق عل أحد اسم اله أو اسم الرحمن غير اله وحده كونها من أسماء ذاته وليست من أسماء صفاته
المشتركة بينه وبين عبيده الذين يتّصفون بها، ومن أسماء الذات (اله) أو (الرحمن)، تصديقاً لقول اله

تعال: {قُل ادعوا اللَّـه اوِ ادعوا الرحمـٰن ۖ ايا ما تَدْعوا فَلَه اسماء الْحسنَ} صدق اله العظيم
[الإسراء:110].
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وكذلك تدعونه بأسماء الصفات ومن أسماء صفاته "الرحيم والنعيم" ولن النّعيم صفة لذات الجنة وصفة
لرضوان اله ولن صفة رضوان اله عل عباده سيجدونها ف قلوبهم نعيماً أكبر من نعيم جنته، تصديقاً

لقول اله تعال: {وعدَ اللَّـه الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها انْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً
ف جنَّاتِ عدْنٍ ۚ ورِضوانٌ من اللَّـه اكبر ۚ ذَٰلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة]. وهو
بما يوصف بالاسم الأعظم كونه لا يوجد فرق بين أسماء اله الحسن، وكل أسمائه عظيمة سواء أسماء ذاته
أو أسماء صفاته، وحت لو كانت من أسماء صفاته مشتركة بين العبيد والرب المعبود فتلك الصفة محدودة
لديهم، فإن يرزقون الناس من أموالهم فرزقهم محدود وخير الرازقين لا حدود لرزقه يرزق كل شء، تصديقاً
لقول اله تعال: {وما من دابة ف ارضِ ا علَ اللَّـه رِزْقُها ويعلَم مستَقَرها ومستَودعها ۚ كل ف كتَابٍ

مبِين ﴿٦﴾} صدق اله العظيم [هود].

وإن شاء اله يصدر من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بياناً خاصاً ف بيان أسماء الرحمن نستنبطها
لم جميعاً من محم القرآن جميع أسماء الذات والصفات من آيات التاب المحمات البينات من آيات
أم التاب، ولن نعدكم مت صدور هذا البيان من قبل الاعتراف بتعريف اسم اله الأعظم ف محم التاب.

سؤال 12: يا من يدع أنّه المهدي المنتظَر إنّ أول ما يصرف النظر عن تدبر بيانك للذكر هو اختلاف اسمك
عن اسم المهدي المنتظَر؟ وذلك كون اسمك مخالف عن فتوى محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم
عن اسم المهدي المنتظَر، فنحن متّفقون سنةً وشيعةً عل الحديث الحق ف شأن اسم المهدي المنتظَر، قال

محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [لا تقوم الساعة حت يملك رجل من أهل بيت يواط اسمه
اسم يملأ الأرض عدلا وقسطاً كما ملئت ظلماً وجوراً] صدق عليه الصلاة والسلام.

وأنا الإمام المهدي ،الواقع الحقيق عل ه ورسوله وجاء تصديق هذا الحديث الحقجواب 12: صدق ال
ناصر محمد، فمن ذا الذي يستطيع أن ينر أنَّ الاسم (محمد) لم يواط ف اسم الإمام المهدي (ناصر

محمد)؟

سؤال 13: مهلا مهلا يا ناصر محمد فأين التطابق بين اسمك واسم النب (محمد بن عبد اله) عليه الصلاة
والسلام؟ كون المقصود بقوله عليه الصلاة والسلام [يواط اسمه اسم] أي يطابق اسمه اسم، ولذلك

تجدنا معشر أهل السنة والجماعة نعتقد أنّ اسم الإمام المهدي (محمد بن عبد اله) لون التواطؤ لغةً
وشرعاً يقصد به التطابق؟

جواب 13: وإليم الإجابة بالحق: لئن استطاع كافة علماء المسلمين عل مختلف مذاهبهم وفرقهم أن يثبتوا
التطابق! فإن فعلوا ولن يفعلوا فقد أصبح الإمام المهدي لغةً وشرعاً أنّ المقصود من كلمة التواطؤ تعن
ف ذلك مثلا م علالمنتظَر، وسبق أن ضربنا ل كذاباً أشراً وليس المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان

كثير من البيانات، فهل يصح لغةً وشرعاً أن نقول: "تطابق محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم وأبو
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بر الصديق رض اله عنه وأرضاه عل الهجرة إل يثرب"؟ ونحن نعلم جواب كافة علماء الدين واللغة
العربية أنّ جوابهم سوف ينطق بمنطق واحدٍ لا اختلاف فيه بين اثنين فيقولون بلسانٍ واحدٍ: "ليس الصحيح
ه عنه وأرضاه علال ر الصديق رضه عليه وآله وسلّم وأبو بال ّه صلأن نقول تطابق محمد رسول ال

الهجرة إل يثرب، بل الصحيح لغة وشرعاً أن نقول: تواطأ محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم وأبو
بر الصديق رض اله عنه وأرضاه عل الهجرة إل يثرب."

سؤال 14: وأقول: هل مرادفات التواطؤ يصح أن نستبدلها بدل كلمة التواطؤ؟
جواب 14: اللهم نعم يا ناصر محمد فمن مرادفات كلمة التواطؤ كذلك كلمة التوافق، ولذلك يصح أن نقول:
الهجرة إل ه عنه وأرضاه علال ر الصديق رضه عليه وآله وسلّم وأبو بال ّه صلتوافق محمد رسول ال"

يثرب".
ومن ثم يقيم عليم الإمام ناصر محمد الحجة بالحق وأقول: أفلا ترون أنّ المقصود بقوله عليه الصلاة

والسلام [يواط اسمه اسم] ويقصد أنّ الاسم (محمد) يوافق ف اسم الإمام المهدي (ناصر محمد) وجعل
اله الحمة من التوافق للاسم محمد ف اسم الإمام المهدي ناصر محمد ليجعل اله خبره ف اسمه فيون
ه (ناصرتاب جديد؛ بل يبعثه الب ه رسولالن يبعثه ال اسمه هو عنواناً لدعوته للناس كون الإمام المهدي

محمد) أي ناصراً لمحمدٍ رسول اله خاتم الأنبياء والمرسلين صل اله عليه وآله وسلم.

ّلين (محمد) صلواتِّباع ما جاء به خاتم الأنبياء والمرس ة الأولمنهاج النبو الرجوع إل ولذلك أدعوكم إل
اله عليه وآله وسلّم هذا القرآن العظيم واتّباع بيانه الحق ف السنة النّبوية والاعتصام بمحم القرآن العظيم

حين تجدون ما يخالفه ف التوراة أو الإنجيل أو السنة النّبوية، ولم يجعل اله القرآن العظيم البصيرة
الحصرية لمحمدٍ رسول اله من دون أتباعه؛ بل بصيرة محمد رسول اله ومن اتَّبعه إل يوم الدين، تصديقاً
ننَا ما امو انَ اللَّـهحبسو ۖ نعاتَّب نمنَا وا ةيرصب َلع ۚ اللَّـه َلو اعدا بِيلس ـٰذِهه قُل} :ه تعاللقول ال

الْمشْرِكين ﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

سؤال 15: وهل يا ناصر محمد تؤمن بسنّة البيان النّبوية؟
نَاهاذَا قَرفَا} :ه تعالنّة البيان جميعاً من عند الرحمن تصديقاً لقول النعم، كون القرآن وس جواب 15: اللهم
فَاتَّبِع قُرآنَه ﴿١٨﴾ ثُم انَّ علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [القيامة]، إلا ما خالف من سنّة البيان محم
القرآن فهو جاءكم من عند غير الرحمن؛ بل وافتراء من الشيطان عل لسان أوليائه الذين يظهرون الإيمان
ويبطنون الفر والمر ليصدّوكم عن اتِّباع محم الذكر كما نبأكم اله بذلك ف قول اله تعال: {ويقُولُونَ

لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاطَاع
علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا

كثيرا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النساء].
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هرِ النْدِ غَيع نانَ مك لَوآنَ وونَ الْقُررتَدَبي ََفا} :ه تعالسؤال 16: وما المقصود يا ناصر محمد بقول ال
لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا} صدق اله العظيم [النساء:82]؟

جواب 16: إنَّ هذه من الآيات المحمات يفتيم اله بالحق أنّ القرآن وأحاديث البيان ف السنة جميعهم
من عند اله، ومن ثم علَّمم اله كيف تستطيعون أن تشفوا الأحاديث الت بيتها المنافقون الذين قال اله
عنهم: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عنْدِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول}. وبما أنّ القرآن محفوظ من

التحريف والتزييف ولذلك أمركم اله بالرجوع إل محم القرآن، فإذا كان الحديث النّبوي ليس من عند اله
ورسوله فسوف تجدون ف محم قرآنه اختلافاً كثيراً، تصديقاً لقول اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا
ۚ اللَّـه َلع لكتَوو منْهع ْرِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نم
وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا

﴿٨٢﴾}صدق اله العظيم.

سؤال 17: وهل كذلك بين هذه الآية محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ فعلَّم صحابته الأبرار
أنّ محم قرآنه هو المرجع لما اختلفوا فيه من أحاديث سنّة بيانه؟

جواب 17: قال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [ألا إن أوتيت القرآن ومثله معه].

وقال: [اعرضوا حديث عل التاب فما وافقه فهو من وأنا قلته].

وقال: [وإنها ستفش عن أحاديث فما أتاكم من حديث فاقرأوا كتاب اله واعتبروه فما وافق كتاب اله فأنا
قلته وما لم يوافق كتاب اله فلم أقله].

وقال: [ستون عن رواة يروون الحديث فاعرضوه عل القرآن فإن وافق القرآن فخذوها وإلا فدعوها].

وقال: [عليم بتاب اله وسترجعون إل قوم يحبون الحديث عن ومن قال عل ما لم أقل فليتبوأ مقعده من
النار فمن حفظ شيئاً فليحدث به].

وقال: [عليم بتاب اله فإنم سترجعون إل قوم يشتهون الحديث عن فمن عقل شيئاً فليحدث به ومن
افترى عل فليتبوأ مقعداً وبيتاً من جهنم].

وقال: [ألا إنها ستون فتنة قيل ما المخرج منها يا رسول اله قال كتاب اله فيه نبأ من قبلم وخبر ما
بعدكم وحم ما بينم هو الفصل ليس بالهزل من تركه من جبار قصمه اله ومن ابتغ الهدى ف غيره

أضله اله وهو حبل اله المتين وهو الذكر الحيم وهو الصراط المستقيم وهو الذي لا تزيغ به الأهواء ولا
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تلتبس به الألسنة ولا تشبع منه العلماء ولا يخلق عن كثرة الرد ولا تنقض عجائبه، هو الذي لم تنته الجن إذ
سمعته حت قالوا: {إنا سمعنا قرآنًا عجباً يهدي إل الرشد فآمنا به}  [الجن:1]. من قال به صدق ومن عمل

به اجر، ومن حم به عدل ومن دعا إليه هدي إل صراط مستقيم].

وقال: [يأت عل الناس زمان لا تطاق المعيشة فيهم إلا بالمعصية حت يذب الرجل ويحلف فإذا كان ذلك
.[ه الحقسنة نبي كتابه وإل ه وإلال أين المهرب قال إل ه وإلم بالهرب قيل يا رسول الالزمان فعلي

صــــــدق عليه الصلاة والســـــــلام.

سؤال 18: وما هو رأيك ف علماء الشيعة والسنة اليوم ومن كان عل شاكلتهم من المسلمين الذين فرقوا
دينهم شيعاً وأحزاباً وكل حزبٍ بما لديهم فرحون؟

جواب 18: إنّ رأي الإمام المهدي فيهم أنّهم عل العس لما أمرهم اله به تماماً إلا من رحم رب، كونهم
يصدِّقون ببعض القرآن ويفرون ببعض، وكفرهم ببعض القرآن ليس كفرهم بلفظه بل كفراً باتِّباعه كونهم لا
يتّبعون من القرآن إلا ما وافق ما لديهم ف الأحاديث والروايات، ولن ما وجدوه جاء مخالفاً ف الروايات
لمحم القرآن فمن ثم يعرضون عن الآيات المخالفة لما لديهم ف الأحاديث ويتّبعون الأحاديث المخالفة
ه، ثم يتّبعون ما يخالفها فنةً فسوف يقولون لا يعلم بتأويلها إلا المةً بيم قرآنه مهما كانت الآية محلمح
أحاديث سنة البيان ويحسبون أنّهم مهتدون؛ أولئك قد أفتاكم محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم
بأنّ الذين يتّبعون ما يخالف لمحم قرآنه فإنّ الحم فيهم كحم الذين يؤمنون ببعض التاب ويفرون

ببعض، وقال عليه الصلاة والسلام: [ما بال أقوام يشرفون المترفين ويستخفّونَ بالعابدين ويعملون بالقرآن
ما وافق أهواءهم، وما خالف تركوه، فعند ذلك يؤمنون ببعض التاب ويفرون ببعض] صدق عليه الصلاة

والسلام.

ف يزخ ا منكَ مذَٰل لفْعن يم اءزا جضٍ ۚ فَمعونَ بِبفُرَتتَابِ وْضِ العنُونَ بِبمفَتُوا} :ه تعالوقال ال
الْحياة الدُّنْيا ۖ ويوم الْقيامة يردونَ الَ اشَدِّ الْعذَابِ ۗ وما اللَّـه بِغَافل عما تَعملُونَ} صدق اله العظيم

[البقرة:85].

سؤال 19: فهل يا ناصر محمد اليمان تقصد بفتواك هذه أنّ جميع علماء المسلمين عل ضلالٍ؟ بل لا بد أن
تون أحد طوائفهم عل الحق، تصديقاً لحديث محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [افترقت اليهود

ثلاث وسبعين فرقة، كلهم ف عل ـ وسبعين فرقة، والنصارى كذلك، وتفترق أمت إحدى ـ أو اثنت عل
النار إلا واحدة] صدق عليه الصلاة والسلام. والسؤال يا ناصر محمد: فمن هم هذه الطائفة بين المسلمين؟

جواب 19: الجواب تجدونه ف محم التاب أنّ الطائفة الناجية يوم القيامة هم الذين جاءوا إل ربهم
اللَّـه َتا نم نُونَ ﴿٨٨﴾ اب و الم نفَعي  موي} :ه تعاله، تصديقاً لقول المن الشرك بال بقلوبٍ سليمة
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بِقَلْبٍ سليم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

:ه تعاللبِسوا إيمانهم بظلم الشرك، تصديقاً لقول الألا وإنّ الطائفة الناجية الآمنة من النار هم الذين لم ي
{الَّذِين آمنُوا ولَم يلْبِسوا ايمانَهم بِظُلْم اولَئكَ لَهم الامن وهم مهتَدُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:82].

سؤال 20: فما ظنّك يا ناصر محمد اليمان بعلماء المسلمين اليوم وأتباعهم ف مختلف المذاهب والفرق
الإسلامية، فأيهم الطائفة الآمنة من النار؟

جواب 20: قال اله تعال: {الَّذِين آمنُوا ولَم يلْبِسوا ايمانَهم بِظُلْم اولَئكَ لَهم الامن وهم مهتَدُونَ} صدق اله
العظيم.

سؤال 21: وما يقصد اله تعال: {ولَم يلْبِسوا ايمانَهم بِظُلْم} صدق اله العظيم؟
نفَعي  موي} :ه تعال[لقمان:13]، وقال ال {يمظع كَ لَظُلْمنَّ الشِّرا هتُشْرِكْ بِال } :ه تعالجواب 21: قال ال

مال و بنُونَ ﴿٨٨﴾ ا من اتَ اللَّـه بِقَلْبٍ سليم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم.

سؤال 22: ولن يا ناصر محمد فهل يمن أن يشرك باله مؤمن باله وهو من المسلمين؟
جواب 22: قال اله تعال:{وما يومن اكثَرهم بِاللَّـه ا وهم مشْرِكونَ ﴿١٠٦﴾} صدق اله العظيم.

سؤال 23: ولن يا ناصر محمد اليمان إنّ أجد لك بيانات شديدة اللهجة عل علماء المسلمين وأمتهم
وتصفهم بالشرك، وكيف علمت شركهم باله، فهل دخلت قلوبهم ولم تجدها سليمةً من الشرك؟

جواب 23: وإليك سؤال أيها السائل من قبل أن أجيبك، فهل لو يقول لهم ناصر محمد اليمان: يا معشر
علماء النصارى وأمتهم، فهل ينبغ لأحدكم أن يتمنّ أن يون هو العبد الأحب والأقرب إل اله من رسول
اله المسيح عيس ابن مريم صل اله عليه وآله وسلم؟ ومعلوم جوابهم فسوف يقولون: "أجننت يا ناصر
محمد اليمان؟! فلا ينبغ لأحد النصارى أن يتمنّ أن يون هو العبد الأحب والأقرب إل اله من ولد اله
سبحانه، بل الابن هو الأول بأبيه ولذلك نعتقد أنّ رسول اله المسيح عيس ابن مريم صلّ اله عليه وآله

وسلّم هو ابن اله، فيف يحق لأحدنا أن يتمنّ أن يون هو العبد الأحب والأقرب إل اله من ابنه المسيح
عيس ابن مريم؟! بل الابن هو الأول بأبيه".

تهم وأقول: فهل تعتقدون أنه يحقعلماء المسلمين وأم بالسؤال إل ه ناصر محمد اليمانومن ثم لو يوج
لل واحدٍ منم أن يتمنّ لو يون هو العبد الأحب والأقرب إل اله من محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه

وآله وسلّم؟ فهل تراهم سوف يقولون صدقت؟ بل جوابهم معلوم فسوف يقول علماء المسلمين وأمتهم إلا من
رحم رب: "وكيف تريدنا أن يتمنّ أحدنا لو يون هو العبد الأحب والأقرب إل اله من محمد رسول اله
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صل اله عليه وآله وسلم؟ أجننت يا ناصر محمد اليمان؟! فلا ينبغ لمسلم أن يتمنّ أن يون هو العبد
عليهم الإمام المهدي يرد ه عليه وآله وسلّم". ومن ثمال ّه صله من محمدٍ رسول الال والأقرب إل الأحب

ناصر محمد اليمان وأقول: إذاً فقد أشركتم باله جميعاً اليهود والنصارى والمسلمون ولن بدرجاتٍ
نمو} :ه تعال؟ وقال الالحب ه أنداداً فه! أجعلتم لم له هو أعظم من حبم لرسل الوأصبح حب متفاوتة

ى الَّذِينري لَوو ۗ ا لِّلَّـهبشَدُّ حنُوا اآم الَّذِينو ۖ اللَّـه بحك مونَهبحا يندَادا ونِ اللَّـهن دذُ متَّخن يالنَّاسِ م
ظَلَموا اذْ يرونَ الْعذَاب انَّ الْقُوةَ للَّـه جميعا وانَّ اللَّـه شَدِيدُ الْعذَابِ ﴿١٦٥﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وبما أنّ حبم لرسل اله هو أعظم من حبم له ولذلك تنازلتم عن أقرب درجة ف حب اله وقربه لأنبيائه
ه وإنّما هم بشرالأنبياء والرسل ليسوا أولاد ال نه العظيم ولمن دون الصالحين التابعين، ويا سبحان ال
عبيدٌ له مثلم ولم من الحق ف ربم ما لهم، تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ هـٰذِه امتُم امةً واحدَةً وانَا

ربم فَاعبدُونِ ﴿٩٢﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

أقرب درجة م عن منهاج الهدى للأنبياء ومن اتّبعهم فلن تجدوا أنّهم يفضلون بعضهم بعضاً ففتعالوا لنعلم
ف حب اله وقربه؛ بل تجدونهم يتنافسون إل ربهم أيهم أحب وأقرب، وتلك ه طريقة هداهم حسب فتوى
مهييلَةَ اسهم الْورب َلتَغُونَ ابي} :ه تعالهم، وقال الرب م بطريقة هداهم إلتاب الذي علّمم المح ه فال

اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

ولنّم حصرتم الوسيلة إل اله ف التنافس إل أقرب درجة ف حبه وقربه ه لهم من دونم حسب
عقيدتم؛ بل اله أمركم أن تبتغوا كذلك مثلهم الوسيلة إل اله فتونوا مع المتنافسين إل ربهم أيهم أقرب،
وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اله وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق

اله العظيم [المائدة:35].

ولنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أدعوكم إل ما دعاكم إليه كافة الأنبياء والمرسلين أن تعبدوا اله
وأقرب، ومن صدّق الإمام المهدي نا أحبأي الرب إل وحده لا شريك له وتتنافسوا جميعاً والإمام المهدي

ناصر محمد اليمان ومن ثم اعتقد أنّه لا يحق له أن يتمنّ أن يون هو العبد الأحب والأقرب من الإمام
المهدي إل الرب كونه يرى أنّ ناصر محمد اليمان هو خليفة اله ف الأرض، فيقول: "وكيف أطمع أن

أكون أحب عبدٍ إل اله وأقرب إليه من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الذي جعله اله الإمام للمسيح
عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام؟".

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: فهل تحب الإمام المهدي أكثر من اله يا هذا؟ ثم
يقول: "اللهم لا؛ بل حب له هو أعظم" ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: وتاله إنّك لمن الاذبين، ولو كنت

ون أنت الأحبت لو توتمني من تحب قلبك الغيرة عل لوجدت ف ه أكثر من الإمام المهديال تحب
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والأقرب إل اله من الإمام المهدي ومن كافة الأنبياء والمرسلين، فإذا وجد الحب الأعظم ف القلب أوجد
الغيرة عل من تحب وتغار عليه من كافة عبيده من الملائة والجن والإنس.

فاتّقوا اله عباد اله واعلموا أنّ عند اله درجةً لا تنبغ أن تون إلا لعبدٍ واحدٍ من عبيد اله وجعل اله
ة والجنافة العبيد من الملائالتنافس ل يتم مة من ذلك حتمن بين العبيد، والح صاحبها عبداً مجهولا
فذلك ناموس الهدى ف الرب ون هو العبد الأقرب إلهم ينال تلك الدرجة فيالمعبود أي الرب والإنس إل
محم التاب للذين هداهم اله من عباده: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ

عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57]، فلا فرق بين أنبياء أهل التاب
وأتباعهم ولا فرق بين المسلمين الأميين ونبيهم فجميعنا عبيد للرب المعبود ولنا ف ذات الرب الحق جميعاً

لجميع العبيد ف المعبود لم يتّخذ صاحبةً ولا ولداً ويتساوى الحق ه؛ هو الربسواء كوننا عبيداً وهو ال
ا نساو الْجِن ا خَلَقْتمو} :ه تعالم بعضاً! بل قال اله لتعبدوا بعضم الالمعبود، ولم يخلق الرب

ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الذاريات].

فذروا التعظيم والمبالغة ف الأنبياء والمرسلين فإنّما هم عبيد له مثلم ولم من الحق ف ذات اله سبحانه
ا مَنيبنَنَا ويب اءوس ةملك َلا االَوتَابِ تَعْال لها اي قُل} :ه تعاله سبحانه وقال الما لهم فليسوا هم أولاد ال

نَعبدَ ا اللَّـه و نُشْرِكَ بِه شَيىا و يتَّخذَ بعضنَا بعضا اربابا من دونِ اللَّـه ۚ فَان تَولَّوا فَقُولُوا اشْهدُوا بِانَّا
مسلمونَ ﴿٦٤﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ۖ هِماهفْوم بِالُهكَ قَوذَٰل ۖ اللَّـه ناب يحسى الْمارقَالَتِ النَّصو اللَّـه ناب ريزع ودهقَالَتِ الْيو} :ه تعالوقال ال
يضاهىونَ قَول الَّذِين كفَروا من قَبل ۚ قَاتَلَهم اللَّـه ۚ انَّ يوفَونَ ﴿٣٠﴾ اتَّخَذُوا احبارهم ورهبانَهم اربابا من

دونِ اللَّـه والْمسيح ابن مريم وما امروا ا ليعبدُوا الَـٰها واحدًا ۖ  الَـٰه ا هو ۚ سبحانَه عما يشْرِكونَ
﴿٣١﴾ يرِيدُونَ ان يطْفىوا نُور اللَّـه بِافْواههِم وياب اللَّـه ا ان يتم نُوره ولَو كرِه الْافرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله

العظيم [التوبة].

سؤال 24: ولن يا ناصر محمد اليمان إنّ المسلمين الأميين أتباع محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله
وسلّم لا يعظِّمون محمداً رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم فيبالغون فيه بغير الحق فلم يقولوا أنّه ولد اله

سبحانه، بل محمدٌ عبد اله ورسوله، فيف تقارنهم بالنصارى واليهود؟
شرك المبالغة ف وأقول: بل وقعوا كذلك ف ناصر محمد اليمان الإمام المهدي يرد جواب 24: ومن ثم
جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم وجميع الأنبياء والمرسلين، فهم ف نظرهم أكرم من

الصالحين فلا ينبغ حسب عقيدتهم أن يون أحد التابعين هو أكرم من نب، ولذلك لن تجد أحداً من علماء
المسلمين وأمتهم يتمنّ أن يون هو العبد الأحب والأقرب إل الرب كونهم يرون أنّ محمداً رسول اله
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صلّ اله عليه وآله وسلّم هو الأول أن يون العبدَ الأحب والأقرب برغم أنّ محمداً رسول اله صلّ اله
عليه وآله وسلّم لم يفتهِم أنَّ الدرجة العالية إل ذي العرش لا تنبغ إلا أن تون لعبدٍ من الأنبياء ولم يفتهِم
لا نَّةالْج نْزِلَةٌ فا منَّهيلَةَ فَاسالْو هلُوا الإلا له من بين العبيد، بل قال عليه الصلاة والسلام: [س أنّها لا تنبغ

تَنْبغ الا لعبدٍ من عبادِ اله وارجو انْ اكونَ انَا هو] صدق عليه الصلاة والسلام.

وكذلك جميع العبيد الذين هداهم اله من عباده يرجو كل منهم أن يون هو ذلك العبد الأحب والأقرب،
ذَابنَّ عا هذَابخَافُونَ عيو تَهمحونَ رجريو بقْرا مهييلَةَ اسهم الْورب َلتَغُونَ ابي} :ه تعالتصديقاً لقول ال

ف أقرب درجة ه ولا رسوله أن تحصروا الوسيلة إله العظيم، ولم يأمركم الا} صدق الذُورحانَ مكَ كبر
ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالم، بل قال التسألوها لهم من دون ه وقربه للأنبياء من دون الصالحين حتال حب
:ه تعاله العظيم، وقال الونَ} صدق الحتُفْل مَّللَع هبِيلس دُوا فاهجيلَةَ وسالْو هلَيتَغُوا اابو هنُوا اتَّقُوا الآم

{﴾١٩٤﴿ ينادِقص نتُمن كا مَوا لتَجِيبسفَلْي موهعفَاد ۖ مُثَالما ادبع ونِ اللَّـهن دونَ متَدْع نَّ الَّذِينا}
[الأعراف].

وقال اله تعال: {قُل ادعوا الَّذِين زَعمتُم من دونه فََ يملونَ كشْف الضر عنم و تَحوِيً ﴿٥٦﴾ اولَـٰئكَ
الَّذِين يدْعونَ يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ
كَ فانَ ذَٰلا شَدِيدًا ۚ كذَابا عوهذِّبعم وا ةاميالْق موي لا قَبوهلهم ننَح ا ةين قَرن ماا ﴿٥٧﴾ وذُورحم

الْتَابِ مسطُورا ﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

سؤال 25: ولماذا جاء هذا التهديد والوعيد بعذابٍ يشمل قرى المسلمين والفار قبل يوم القيامة ف نفس
هذه الآيات؟

جواب 25: وذلك لأنّهم أعرضوا عن دعوة المهدي المنتظَر إل التنافس ف حب اله وقربه، ويزعمون
بشفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود، واعتقدوا بما حذّرهم منه اله ورسوله محمد رسول اله صل اله
يعشَف و لو هونن دم ملَه سلَي ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالقول ال عليه ف
لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام]. ولنهم عظَّموا أنبياءهم فبالغوا فيهم بغير الحق وقالوا

هؤلاء شفعاؤنا عند اله فهم الأول بحب اله وقربه وسوف يشفعون لنا بين يدي اله؛ أولئك أضلّوا أنفسهم
وأضلّوا أمتهم وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا انفقُوا مما رزَقْنَاكم من قَبل ان يات يوم  بيع فيه و خُلَّةٌ

و شَفَاعةٌ ۗ والْافرونَ هم الظَّالمونَ ﴿٢٥٤﴾} [البقرة].

وقال اله تعال: {هل ينظُرونَ ا تَاوِيلَه ۚ يوم يات تَاوِيلُه يقُول الَّذِين نَسوه من قَبل قَدْ جاءت رسل ربنَا
بِالْحق فَهل لَّنَا من شُفَعاء فَيشْفَعوا لَنَا او نُرد فَنَعمل غَير الَّذِي كنَّا نَعمل ۚ قَدْ خَسروا انفُسهم وضل عنْهم ما

كانُوا يفْتَرونَ ﴿٥٣﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].
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معىٰ ما نَرمو} :ه تعاله العظيم، وقال الصدق ال {ونفتَرم ما كانُوا ينْهع لضو} :ه تعالفانظروا لقول ال
شُفَعاءكم الَّذِين زَعمتُم انَّهم فيم شُركاء ۚ لَقَد تَّقَطَّع بينَم وضل عنم ما كنتُم تَزعمونَ} صدق اله العظيم
[الأنعام:94]. كون عقيدة الشفاعة للعبيد بين يدي الرب المعبود شرك باله وتتناقض مع صفة من صفات

اله كون اله هو أرحم الراحمين، فيف يلتمسون الرحمة ممن أدن رحمةً بهم من ربهم اله أرحم
الراحمين؟ فذلك شرك كونهم ليسوا بأرحم بهم من أرحم الراحمين، ولذلك قال اله تعال: {ويعبدُونَ من

ف لَمعي  ابِم ونَ اللَّـهىتُنَبا قُل ۚ ندَ اللَّـهنَا عاوشُفَع ءـٰوقُولُونَ هيو مهنفَعي و مهرضي  ام ونِ اللَّـهد
السماواتِ و ف ارضِ ۚ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [يونس].

مه و دْلا عنْهخَذُ موي ةٌ وا شَفَاعنْهم لقْبي ا وىن نَّفْسٍ شَيع زِي نَفْستَج  امواتَّقُوا يو} :ه تعالوقال ال
ينصرونَ ﴿٤٨﴾} [البقرة].

وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا انفقُوا مما رزَقْنَاكم من قَبل ان يات يوم  بيع فيه و خُلَّةٌ و شَفَاعةٌ
والْافرونَ هم الظَّالمونَ} [البقرة:254].

وقال اله تعال: {وذَرِ الَّذِين اتَّخَذُوا دِينَهم لَعبا ولَهوا وغَرتْهم الْحياةُ الدُّنْيا ۚ وذَكر بِه ان تُبسل نَفْس بِما
كسبت لَيس لَها من دونِ اللَّـه ول و شَفيع وان تَعدِل كل عدْلٍ  يوخَذْ منْها ۗ اولَـٰئكَ الَّذِين ابسلُوا بِما

كسبوا ۖ لَهم شَراب من حميم وعذَاب اليم بِما كانُوا يفُرونَ} [الأنعام:70].

وقال اله تعال:{اللَّـه الَّذِي خَلَق السماواتِ وارض وما بينَهما ف ستَّة ايام ثُم استَوىٰ علَ الْعرشِ ۖ ما
لَم من دونه من ول و شَفيع ۚ افََ تَتَذَكرونَ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [السجدة].

أفلا تعلمون أنّ سر عبادة الأصنام ف التاب أنّها بسبب المبالغة ف عبيد اله من الأنبياء والأولياء، ولذلك
قال اله تعال: {ويوم يحشُرهم وما يعبدُونَ من دونِ اللَّـه فَيقُول اانتُم اضلَلْتُم عبادِي هـٰوء ام هم ضلُّوا
َّتح مهاءآبو متَهتَّعن مٰلَـو اءيلوا نكَ مونن دذَ من نَّتَّخلَنَا ا غنبانَ يا كانَكَ محب١٧﴾ قَالُوا س﴿ بِيلالس

نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا ﴿١٨﴾ فَقَدْ كذَّبوكم بِما تَقُولُونَ فَما تَستَطيعونَ صرفًا و نَصرا ۚ ومن يظْلم
منم نُذِقْه عذَابا كبِيرا ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

فانظروا لنف شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود بأنّه كذّبهم اله ورسله ف عقيدة شفاعة العبيد بين يدي
الرب المعبود، ولذلك قال اله تعال: {فَقَدْ كذَّبوكم بِما تَقُولُونَ فَما تَستَطيعونَ صرفًا و نَصرا ۚ ومن يظْلم
منم نُذِقْه عذَابا كبِيرا ﴿١٩﴾}صدق اله العظيم، ولم يقولوا: "بل نحن لها؛ بل نحن شفعاؤكم بين يدي اله

كما تزعمون" سبحان اله وتعال عما يشركون!
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ولربما يود أن يقاطعن أحد الذين ف قلوبهم زيغٌ عن الحق ف آيات التاب المحمات من الذين يتّبعون
المتشابه من القرآن ف ذكر الشفاعة ويقول: "ألم يقل اله تعال: {من ذَا الَّذِي يشْفَع عندَه ا بِاذْنه} صدق
اله العظيم [البقرة:255]؟ فما ردك عل ذلك يا ناصر محمد اليمان". ومن ثم نرد عليه بالحق وأقول: لم

يأذن اله لهم بالشفاعة بل أذن اله لهم بتحقيق الشفاعة، فمن ذا الذي هو أرحم بم من اله أرحم الراحمين
وإنّما تشفع لم رحمته من غضبه، تصديقاً لقول اله تعال: {قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا ۖ لَّه ملْكُ السماواتِ

وارضِ ۖ ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

وإنّما الذين يأذن اله لهم بتحقيق الشفاعة إنّما هم عبيد له اتّخذوا رضوانه غايةً وليس وسيلةً لتحقيق الجنة،
وحين أذِن اله لمن يشاء منهم أن يخاطب ربه لم يتقدّم بين يدي ربه لطلب الشفاعة! بل طالب ربه بتحقيق
النّعيم الأعظم من جنّته كونه يعلم أنّ رضوان اله ف نفسه هو النّعيم الأعظم من جنّته، وبرغم أنّ الذي أذِن
نفسه حت ه فنفسه؟ فلن يتحقّق رضوان ال ه فال ن كيف يرضه عنه، ولال ه له بالخطاب رضال

تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مكو} :ه تعالرحمته وهنا تتحقّق الشفاعة، تصديقاً لقول ال دخل عباده في
شَفَاعتُهم شَيىا ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن يشَاء ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النجم].

فهل تعلمون المقصود من قول اله تعال: {ويرض} أي يرض اله ف نفسه ولم يعد غضباناً ولا متحسراً
ف نفسه عل عباده الذين ظلموا أنفسهم ويحسبون أنّهم مهتدون، فإذا تحقّق رضوان اله ف نفسه تحقّقت

الشفاعة فتأت من اله كون الشفاعة ه له جميعاً فتشفع لم رحمته من غضبه وعذابه وهنا تأت "المفاجأة
البرى" لدى الذين كانوا يظنّون أنفسهم واقعين ف جهنّم لا محالة فيقولون للوفد المرم بين يدي الرحمن:

{ماذَا قَال ربم ۖ قَالُوا الْحق ۖ وهو الْعل الْبِير} [سبأ:23].

ۖ مبر اذَا قَالقَالُوا م ن قُلُوبِهِمعَ عذَا فُزا َّتح ۚ ذِنَ لَها نمل ا ندَهةُ عالشَّفَاع تَنفَع و} :ه تعالوقال ال
قَالُوا الْحق ۖ وهو الْعل الْبِير ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [سبأ]، وليس أنّ اله أذِن للوفد المرم بالشفاعة!

بل بتحقيق الشفاعة حت تشفع لعباده رحمتُه كون اله هو أرحم الراحمين، وإنّما أذِن اله لهم بالخطاب
.{ضريو} هم أن يحقّق لهم النّعيم الأعظم من جنّتهليطالبوا رب

ألا واله الذي لا إله غيره أنّه يوجد ف التاب وفدٌ مرم لا يساقون إل النار ولا يساقون إل الجنة كونهم
،{ضريو} هم أن يحقّق لهم النّعيم الأعظم من جنات النّعيمرفضوا الدخول لجنات النّعيم ويطالبون من رب
 ِاتاومالس لَكٍ فن مم مكو} :ه تعالنفسه تحقّقت الشفاعة، تصديقاً لقول ال ه ففإذا تحقّق رضوان ال
تُغْن شَفَاعتُهم شَيىا ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن يشَاء ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النجم]، فإذا
تَنفَع و} :ه تعالمباشرةً، وقال ال الشفاعة من الرب نفسه تحققت الشفاعة فتأت ه فتحقق رضوان ال
لالْع وهو ۖ ققَالُوا الْح ۖ مبر اذَا قَالقَالُوا م ن قُلُوبِهِمعَ عذَا فُزا َّتح ۚ ذِنَ لَها نمل ا ندَهةُ عالشَّفَاع
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الْبِير} صدق اله العظيم.

فاتّقوا اله عباد اله واعلموا أنّ اله هو أرحم بم من أنبيائه ورسله ومن المهدي المنتظَر، فيف تلتمسون
الشفاعة من عبيده وأنتم بين يدي من هو أرحم بم من عبيده أجمعين {اله} أرحم الراحمين، أفلا تعقلون؟
فاتّقوا اله عباد اله واتّبعون اهدِكم صراطاً سوياً ولا تتّبعوا الشيطان "المسيح الذاب" إنّه كان للرحمن
عصياً، ولن يقول لم أنّه المسيح الذاب؛ بل سوف يقول لم أنّه المسيح عيس ابن مريم، ويقول لم أنّه

اله رب العالمين، ويا سبحان اله العظيم! وما ينبغ للمسيح عيس ابن مريم صلّ اله عليه وآله وسلّم أن
يقول أنّه اله ولا ولد اله، بل ذلك هو المسيح الذاب الشيطان الرجيم؛ ويسم المسيح الذاب بالمسيح
الذاب كونه ليس المسيح عيس ابن مريم الحق؛ بل هو كذاب. فاتّقوا اله واتّبعوا البيان الحق للتاب
ذكرى لأول الألباب وأجيبوا دعوة الحوار للمهدي المنتظَر من قبل الظهور عبر طاولة الحوار العالمية

ه علتُم فاعلموا أنّ عذاب اليوإن أب .(ةمنتديات البشرى الإسلامي موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان)
الأبواب وأحذِّركم من كوكب العذاب ومن الراجفة تتبعها الرادفة! اللهم قد بلغت.. اللهم فاشهد.

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
_____________



11-05-2011 خلاصة دعوة الإمام المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان، وسؤال وجواب من الذكر الحيم ـ...  81

n-ye.me/14992 483/978

ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
08 ‐ جمادى الآخرة ‐ 1432 هـ

11 ‐ 05 ‐ 2011 مـ
02:30 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14990

ـــــــــــــــــــــ
خلاصة دعوة الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، وسؤال وجواب من الذكر الحيم ..

لا يجوز لم كتم هذا البيان الحق للقرآن عن العالمين، وذكر بالقرآن من يخاف وعيد، فتذكروا قول اله
منُهلْعكَ يولَـٰئتَابِ ۙ اْال لنَّاسِ فل نَّاهيا بدِ معن بدَىٰ مالْهنَاتِ ويالْب نلْنَا منزا اونَ متُمي نَّ الَّذِينا} :تعال
يمحالر ابنَا التَّواو ۚ هِملَيع تُوبكَ اولَـٰئنُوا فَايبوا ولَحصاوا وتَاب الَّذِين نُونَ ﴿١٥٩﴾ اعَّال منُهلْعيو اللَّـه

﴿١٦٠﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين النب الأم الأمين محمد رسول
اله صل اله عليه وآله الطيبين والتّابعين وسلّم تسليماً..

من المهدي المنتظَر الناصر لما جاء به محمدٌ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ الإمام ناصر محمد
اليمان إل خادم الحرمين الشريفين صاحب السمو المل الملك عبد اله بن عبد العزيز آل سعود حفظه

اله، وكذلك إل هيئة كبار العلماء بالمملة العربية السعودية وهم:
سماحة الشيخ عبد العزيز بن عبد اله بن محمد آل الشيخ مفت عام المملة العربية السعودية ورئيس هيئة

كبار العلماء ورئيس اللجنة الدائمة للبحوث العلمية والإفتاء.
سماحة الشيخ صالح بن محمد اللحيدان رئيس مجلس القضاء الأعل وعضو هيئة كبار العلماء.
معال الشيخ أ.د. صالح بن عبد اله بن حميد رئيس مجلس الشورى وعضو هيئة كبار العلماء.
معال الشيخ د. عبداله بن محمد بن إبراهيم آل الشيخ وزير العدل وعضو هيئة كبار العلماء.

معال الشيخ أ.د. عبد اله بن عبد المحسن الترك الأمين العام لرابطة العالم الإسلام وعضو هيئة كبار
العلماء.

معال الشيخ أ.د. صالح بن فوزان بن عبد اله الفوزان عضو هيئة كبار العلماء وعضو اللجنة الدائمة

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14990
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14990
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للبحوث العلمية والإفتاء.
معال الشيخ عبداله بن عبد الرحمن بن غديان عضو هيئة كبار العلماء وعضو اللجنة الدائمة للبحوث

العلمية والإفتاء.
معال الشيخ أ.د. أحمد بن عل سير المبارك عضو هيئة كبار العلماء وعضو اللجنة الدائمة للبحوث

العلمية والإفتاء.
معال الشيخ عبداله بن سليمان بن منيع عضو هيئة كبار العلماء وعضو اللجنة الدائمة للبحوث العلمية

والإفتاء.
معال الشيخ أ.د. عبداله بن محمد المطلق عضو هيئة كبار العلماء وعضو اللجنة الدائمة للبحوث العلمية

والإفتاء.
معال الشيخ محمد بن حسن بن عبد الرحمن آل الشيخ عضو هيئة كبار العلماء وعضو اللجنة الدائمة

للبحوث العلمية والإفتاء.
معال الشيخ عبداله بن محمد بن سعد بن خنين عضو هيئة كبار العلماء وعضو اللجنة الدائمة للبحوث

العلمية والإفتاء.
معال الشيخ د. سعد بن ناصر بن عبد العزيز الشثري عضو هيئة كبار العلماء وعضو اللجنة الدائمة

للبحوث العلمية والإفتاء.
معال الشيخ د. يوسف بن محمد الغفيص عضو هيئة كبار العلماء وعضو اللجنة الدائمة للبحوث العلمية

والإفتاء.
معال الشيخ أ.د. عبد الوهاب بن إبراهيم أبو سليمان عضو هيئة كبار العلماء وأستاذ الدراسات العليا بلية

الشريعة والدراسات الإسلامية بجامعة أم القرى.
معال الشيخ أ.د. عبد الرحمن بن محمد بن فهد السدحان عضو هيئة كبار العلماء وأستاذ أصول الفقه بلية

الشريعة بجامعة الإمام محمد بن سعود الإسلامية.
معال الشيخ أ.د. عبد اله بن سعد بن محمد الرشيد عضو هيئة كبار العلماء وأستاذ الفقه بلية الشريعة

جامعة الإمام محمد بن سعود الإسلامية.
معال الشيخ أ.د. محمد بن عروس بن عبد القادر بن محمد عضو هيئة كبار العلماء والمدرس بالحرم

.الم
معال الشيخ أ.د. عل بن سعد الضويح عضو هيئة كبار العلماء وأستاذ أصول الفقه بلية الشريعة ‐

.الأحساء ‐ جامعة الإمام محمد بن سعود الإسلام
معال الشيخ د. عبد العزيز بن محمد العبدالمنعم الأمين العام لهيئة كبار العلماء.

معال الشيخ د . محمد بن سعد الشويعر مستشار بالرئاسة العامة للبحوث العلمية والإفتاء.
معال الشيخ عبد العزيز بن ناصر بن باز مستشار بالرئاسة العامة للبحوث العلمية والإفتاء وعضو مجلس

الشورى.
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وكذلك إل كافة المفتين ف الديار الإسلامية ف العالمين، وكذلك إل جميع علماء المسلمين ف العالم
إل التّابعين للحق قادة العرب والعجم، والسلام عل ة، وكذلك إلكافّة الشعوب الإسلامي كافّة، وكذلك إل

يوم الدين، وبعد..

فإذا أردتم أن تعلموا الحق من الباطل، فقد أمركم اله أن لا تحموا من قبل الاستماع إل القول وتحيم
العقل ف سلطان علم الدّاعية، هل جاء بالحق؟ وأولئك هداهم اله إل الحق ف كل زمانٍ ومانٍ، تصديقاً
ۖ اللَّـه مدَاهه كَ الَّذِينولَـٰئا ۚ نَهسحونَ اتَّبِعفَي لونَ الْقَوعتَمسي ادِ ﴿١٧﴾ الَّذِينبع شِّرفَب} :ه تعاللقول ال

واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

َلع قُولا نْ لاا َلع يققلين: {حم ما قاله كافة الأنبياء والمرسم وأقول له عليخليفة ال ِّيا أيها الناس إن
ه إلا بالحقدين ال م فأن يفتي للإمام المهدي ه العظيم [الأعراف:105]، فلا ينبغصدق ال {الحق لاا هال
من عند اله بسلطان العلم المبين وليس بقول الاجتهاد بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً وسوف نختصر
ف هذا البيان (خلاصة دعوة الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان إل كافة البشر) ولن تجدوا أنّه

يخالف منهج الأنبياء والمرسلين إل البشر، ولتسهيل الفهم سوف نجعل البيان يتون من سؤالٍ وجوابه من
محم التاب، ذكرى لأول الألباب:

سؤال 1: إل عبادة من تدعو يا ناصر محمد اليمان؟
جواب 1: إنّن المهدي المنتظَر أدعو البشر إل عبادة اله الواحد القهار لا إله إلا هو وحده لا شريك له،

ودعوة المهدي المنتظَر ه ذات دعوة كافة أنبيائه ورسله إل الجن والإنس، تصديقاً لقول اله تعال: {وما
ارسلْنَا من قَبلكَ من رسولٍ الا نُوح الَيه انَّه لا الَه الا انَا فَاعبدُونِ} [الأنبياء:25].

مُآذَنت ا فَقُللَّون تَوونَ ﴿١٠٨﴾ فَاملسنتُم ما لدٌ ۖ فَهاحو لَـٰها ملَـٰها انَّما َلا وحا ينَّما قُل} :وقال تعال
علَ سواء ۖ وانْ ادرِي اقَرِيب ام بعيدٌ ما تُوعدُونَ ﴿١٠٩﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

سؤال 2: وكيف كانت طريقة عبادة الأنبياء لربهم ومن اتَّبعهم؟
جواب 2: والجواب مباشرةً من الرب ف محم التاب للسائلين عن كيفية طريقة عبادة الأنبياء ومن اتَّبع

دعوتهم؛ قال اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ
كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

ام إلالاحت تاب تترى، فهل الرسول الجديد يدعوهم إلالبشر رسله بال ه ابتعث إلسؤال 3: وبما أنّ ال
كتاب اله الذي تنزل عل الرسول الذي من قبله أم يدعوهم إل الاحتام إل التاب الذي تنزل عليه من
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ربه؟
جواب 3: بل يدعوهم رسول اله الجديد إل الاحتام إل التاب الذي تنزل عليه كون التاب الجديد جعله

اله المرجع والحم للتاب الذي من قبله لأنّ شياطين البشر قد حرفوا التاب الذي من قبله واختلف
لنزاو نذِرِينمو شِّرِينبم ينالنَّبِي اللَّـه ثعدَةً فَباحةً وما انَ النَّاسك} :ه تعالالذين أوتوه من قبل، وقال ال

متْهاءا جدِ معن بم وتُوها الَّذِين ا يهف ا اخْتَلَفمو ۚ يها اخْتَلَفُوا فيمالنَّاسِ ف نيب محيل قبِالْح تَابْال مهعم
َلا شَاءن يدِي مهي اللَّـهو ۗ هذْنبِا قالْح نم يها اخْتَلَفُوا فمنُوا لآم الَّذِين دَى اللَّـهفَه ۖ منَهيا بغْيب نَاتيالْب

صراط مستَقيم ﴿٢١٣﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

سؤال 4: وما هو التاب الذي وعد اله بحفظه من التحريف والتزييف؟
هدَيي نيالَّذِي ب دِيقن تَصٰلَـو ونِ اللَّـهن دىٰ مفْتَرن يآنُ اـٰذَا الْقُرانَ ها كمو} :ه تعالجواب 4: قال ال

وتَفْصيل الْتَابِ  ريب فيه من رب الْعالَمين ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [يونس]. كونه رسالة خاتمة أنزله
ملَيا اللَّـه ولسر ِّنا ا النَّاسهيا اي قُل} :ه تعالالناس كافة، تصديقاً لقول ال الخاتم إل النب ه علال
ما ِالنَّب هولسرو نُوا بِاللَّـهفَآم ۖ يتميو ِيحي وه ا لَـٰها  ۖ ِضرااتِ واوملْكُ السم ا الَّذِي لَهيعمج

الَّذِي يومن بِاللَّـه وكلماته واتَّبِعوه لَعلَّم تَهتَدُونَ ﴿١٥٨﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].
:ه تعالاتِّباعه، وقال ال إل فآمنوا به الذين سمعوه منهم ودعوا عالَم الجن الجن ه إلبل كذلك رسالة من ال
{واذْ صرفْنَا الَيكَ نَفَرا من الْجِن يستَمعونَ الْقُرآنَ فَلَما حضروه قَالُوا انصتُوا ۖ فَلَما قُض ولَّوا الَ قَومهِم
َلاو قالْح َلدِي اهي هدَيي نيا بدِّقًا لِّمصم وسدِ معن بم نزِلا اتَابنَا كعمنَّا سنَا اما قَو٢٩﴾ قَالُوا ي﴿ نذِرِينم

يملذَابٍ اع نم مكجِريو مِن ذُنُوبم مَل رغْفي نُوا بِهآمو اللَّـه اعوا دجِيبنَا اما قَو٣٠﴾ ي﴿ يمتَقسم طَرِيق
بِينلٍ مَض كَ فولَـٰئا ۚ اءيلوا هونن دم لَه سلَيضِ ورا جِزٍ فعبِم سفَلَي اللَّـه اعد جِبي  نم٣١﴾ و﴿

﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [الأحقاف].

وبما أنّه لا رسول من بعد محمد رسول اله لتصحيح التاب بتابٍ جديدٍ تصديقاً لقول اله تعال: {ما كانَ
محمدٌ ابا احدٍ من رجالم ولَن رسول اله وخَاتَم النَّبِيين} صدق اله العظيم [الأحزاب:40]، وبما أنّه لا
كتاب جديدٌ من بعد القرآن المجيد، ولذلك حفظه اله من التحريف والتزييف ليون المرجع والحم لما
قبله من التب، تصديقاً لقول اله تعال: {انَّا نَحن نَزلْنَا الذِّكر وانَّا لَه لَحافظُونَ ﴿٩﴾} صدق اله العظيم

[الحجر].

ولم يحفظه اله عبثاً سبحانه؛ بل ليتّبعوه ويفروا بما يخالف لمحمه سواء يون ف التوراة أو الإنجيل أو
أحاديث السنة النّبوية، تصديقاً لقول اله تعال: {وهـٰذَا كتَاب انزلْنَاه مباركٌ فَاتَّبِعوه واتَّقُوا لَعلَّم تُرحمونَ

﴿١٥٥﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].
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بل جعله اله التاب الموسوعة لافة من قبله، تصديقاً لقول اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم ۖ هـٰذَا ذِكر من
مع وذِكر من قَبل ۗ بل اكثَرهم  يعلَمونَ الْحق ۖ فَهم معرِضونَ} صدق اله العظيم [الأنبياء:24].

وأمر اله الناس أن يعتصموا بالبرهان الحق من ربهم للداع إل اله، وقال اله تعال: {يا ايها النَّاس قَدْ
ف ملُهدْخيفَس وا بِهمتَصاعو نُوا بِاللَّـهآم ا الَّذِينمبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاا منُور ملَيلْنَا انزاو مبن رانٌ مهرم بكاءج

رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وكذلك المهدي المنتظَر ابتعثه اله ليدعو البشر إل اتِّباع الذِّكر المحفوظ من التحريف وحين تجدون ما
يخالف لمحم القرآن ف التوراة والإنجيل وأحاديث السنة النّبوية فيحذّركم اله اتّباع ما يخالف لذكره

:ه تعالم القرآن العظيم، تصديقاً لقول اله بالاعتصام بمحالمحفوظ من التحريف؛ بل أمركم ال
{واعتَصمواْ بِحبل اله جميعاً ولا تَفَرقُواْ} [آل عمران:103].

وقال اله تعال: {يا ايها النَّاس قَدْ جاءكم برهانٌ من ربم وانزلْنَا الَيم نُورا مبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاما الَّذِين آمنُوا
بِاللَّـه واعتَصموا بِه فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق اله

العظيم [النساء].

سؤال 5: وهل القرآن العظيم جاء مصدقاً لتاب التوراة والإنجيل؟
جواب 5: بل جاء القرآن العظيم مصدقاً لما بين يديه كتاب التوراة والإنجيل وإنّما جعله اله المهيمن عليهم
قبِالْح تَابْكَ اللَيلْنَا انزاو} :ه تعالون هو المرجع لما اختلف فيه أهل التوراة والإنجيل، تصديقاً لقول اللي
مصدِّقًا لِّما بين يدَيه من الْتَابِ ومهيمنًا علَيه ۖ فَاحم بينَهم بِما انزل اللَّـه ۖ و تَتَّبِع اهواءهم عما جاءكَ

من الْحق ۚ لل جعلْنَا منم شرعةً ومنْهاجا} صدق اله العظيم [المائدة:48].

سؤال 6: وهل تختلف شريعة كل أمة عن شريعة اله الجديدة؟
يماهربا َلنَا ايحواو ۚ دِهعن بم ينالنَّبِيو نُوح َلنَا ايحوا امكَ كلَينَا ايحونَّا اا} :ه تعالجواب 6: قال ال

اۇودنَا دآتَيانَ ۚ وملَيسونَ وارهو ونُسيو وبياو يسعو اطبساو قُوبعيو اقحساو يلاعمساو
زَبورا﴿١٦٣﴾} [النساء].

يمح يملع اللَّـهو ۗ ملَيع تُوبيو ملن قَبم الَّذِين نَنس مدِيهيو مَل نيبيل رِيدُ اللَّـهي} :ه تعالوقال ال
﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وإنّما أمر اله عبده ونبيه محمداً رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم أن يتّبع ملَّة الذين هدى اله من قبله،
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{﴾١٢٣﴿ ينشْرِكالْم نانَ ما كميفًا ۖ ونح يماهربلَّةَ ام نِ اتَّبِعكَ الَينَا ايحوا ثُم} :ه تعالتصديقاً لقول ال
صدق اله العظيم [النحل].

سؤال 7: وهل ملَّة الأنبياء تختلف عن ملَّة أتباعهم؛ بمعن هل أمر اله خاتم الأنبياء والمرسلين أن يتّبع ملَّة
ابراهيم فقط عليه الصلاة والسلام أم أنّ اله أمر خاتم الأنبياء والمرسلين أنْ يتّبع طريقة الأنبياء جميعاً

يةً لا وطريقة من اتَّبعهم ف عبادتهم لربهم اله وحده لا شريك له؟ كونه إذا كانت طريقة الأنبياء طريقةً حصر
تنبغ إلا لهم فسوف نجد اله يأمر نبيه أن يتّبع طريقة أنبيائه فقط، وأما إذا وجدنا أنّ اله يأمر محمداً رسول
اله صلّ اله عليه وآله وسلّم أنْ يقتدي بهدي الأنبياء وهدي من اتَّبعهم فهذا يعن أن طريقة الهدى واحدةً

من غير تفريق بين النّب وأتباعه.
يمكَ حبنَّ را ۗ ن نَّشَاءاتٍ مجرد فَعنَر ۚ همقَو َلع يماهربا انَاهتُنَا آتَيجلْكَ حتو} :ه تعالجواب 7: قال ال
عليم ﴿٨٣﴾ ووهبنَا لَه اسحاق ويعقُوب ۚ ك هدَينَا ۚ ونُوحا هدَينَا من قَبل ۖ ومن ذُريته داۇود وسلَيمانَ
لك ۖ اسلْياو يسعو يحيا ورِيزَك٨٤﴾ و﴿ يننسحزِي الْمكَ نَجذَٰلكونَ ۚ وارهو وسمو فوسيو وبياو
هِمائآب نم٨٦﴾ و﴿ ينالَمالْع َللْنَا عفَض كلُوطًا ۚ وو ونُسيو عسالْيو يلاعمسا٨٥﴾ و﴿ ينحالالص نم

نم شَاءن يم دِي بِههي دَى اللَّـهكَ ه٨٧﴾ ذَٰل﴿ يمتَقسم اطرص َلا منَاهدَيهو منَاهيتَباجو ۖ هِمانخْواو هِماتيذُرو
عبادِه ۚ ولَو اشْركوا لَحبِطَ عنْهم ما كانُوا يعملُونَ ﴿٨٨﴾ اولَـٰئكَ الَّذِين آتَينَاهم الْتَاب والْحم والنُّبوةَ ۚ فَان
 قُل ۗ اقْتَدِه مدَاهفَبِه ۖ دَى اللَّـهه كَ الَّذِينولَـٰئ٨٩﴾ ا﴿ رِينافِا بوا بِهسا لَّيما قَولْنَا بِهكفَقَدْ و ءـٰوا هبِه فُري

اسالُم علَيه اجرا ۖ انْ هو ا ذِكرىٰ للْعالَمين ﴿٩٠﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

فانظر لقول اله تعال: {ومن آبائهِم وذُرياتهِم واخْوانهِم واجتَبينَاهم وهدَينَاهم الَ صراط مستَقيم ﴿٨٧﴾ ذَٰلكَ
هدَى اللَّـه يهدِي بِه من يشَاء من عبادِه ولَو اشْركوا لَحبِطَ عنْهم ما كانُوا يعملُونَ ﴿٨٨﴾} صدق اله العظيم
ا ونْ ها ارجا هلَيع مُلاسا  قُل اقْتَدِه مدَاهفَبِه دَى اللَّـهه كَ الَّذِينولَـٰئا} :ه تعال[الأنعام]، وانظر لقول ال
ذِكرىٰ للْعالَمين ﴿٩٠﴾} صدق اله العظيم [الأنعام]، بمعن أنَّ طريقة عبادتهم لربهم ه طريقةٌ واحدةٌ

ه لم يتّخذ أنبياءه أولاده سبحانه وتعاله سواء، فالذات ال ف ه ولهم الحقون الأنبياء وأتباعهم عبيداً لل
علواً كبيراً حت تون لهم طريقة هدى خاصةً إل ربهم؛ بل طريقتهم ه ذات طريقة أتباعهم كون الحق لهم
سواء ف ربهم، تصديقاً لقول اله تعال: {وانَّ هـٰذِه امتُم امةً واحدَةً وانَا ربم فَاتَّقُونِ ﴿٥٢﴾} صدق اله

العظيم [المؤمنون].

كَ الَّذِينولَـٰئم كتابه: {امح ه عليه وآله وسلّم فال ّه صلمحمدٍ رسول ال إل ه تعالسؤال 8: نظراً لأمر ال
هدَى اللَّـه فَبِهدَاهم اقْتَدِه} صدق اله العظيم، والسؤال هو: ألم يفتنا اله بالضبط عن كيفية عبادة الأنبياء ومن

اتَّبعهم حت نقتدي بهديهم ونتّبع ملّتهم؟
جواب 8: لقد أفتاكم اله ف محم كتابه القرآن العظيم عن كيفية طريقة عبادة الأنبياء ومن اتّبعهم، وقال
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اله تعال: {اولَـٰئكَ الَّذِين يدْعونَ يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ
عذَاب ربكَ كانَ محذُورا ﴿٥٧﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

سؤال 9: فهل هذا يعن أنّ الوسيلة إل اله للتنافس ف حبه وقربه أيهم أحب وأقرب حصرياً للأنبياء
الرب هم الوسيلة للتنافس إلرب جميع العبيد أن يبتغوا إل إل عام له بشمن ال لين أم إنّه أمروالمرس

المعبود أيهم أحب وأقرب لون علماء المسلمين وأمتهم يسألون الوسيلة المثل إل اله لمحمدٍ رسول اله
من دونهم كما نسمع بدعائهم هذا عند كل صلاة حين الأذان أو حين الإقامة للصلاة؟

جواب 9: قال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اله وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ} صدق اله العظيم [المائدة:35].

سؤال 10: وما هدف الوسيلة إل اله يا ناصر محمد اليمان؟
جواب 10: قال اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ

عذَاب ربكَ كانَ محذُورا ﴿٥٧﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

وذلك حت ه صاحبها مجهولاذي العرش العظيم جعل ال أنّ هناك درجة إلسؤال 11: يا ناصر محمد ف
{بقْرا مهييلَةَ اسهم الْورب َلتَغُونَ ابي} :ه تعالالمعبود، ولذلك قال ال الرب افة العبيد إلالتنافس ل يتم
ّه صلنها محمدٌ رسول اله فهل بيه العظيم، وبما أنّ هذه الآية تحمل أساس عقيدة الهدى من الصدق ال

اله عليه وآله وسلّم ف سنَّة البيان؟
لا نَّةالْج نْزِلَةٌ فا منَّهيلَةَ فَاسالْو هلُوا اله عليه وآله وسلم: [سال ه صلجواب 11: قال محمدٌ رسول ال

تَنْبغ الا لعبدٍ من عبادِ اله وارجو انْ اكونَ انَا هو]. صدق عليه الصلاة والسلام.

وبما أنّ صاحب تلك الدرجة العالية الرفيعة إل ذي العرش جعله اله عبداً مجهولا، ولذلك فل من يؤمن
باله واتَّبع طريقة هدي الأنبياء والمرسلين من الملائة والجن والإنس يرجو أن يون هو ذلك العبد المجهول
سواء من الرسل أو من التابعين من غير تفضيل لعبدٍ عل عبدٍ إل ذات الرب لأنّ حبهم لربهم هو ف قلوبهم
الحب الأعظم من حبهم لأنبياء اله ورسله، فلا ينبغ للأتباع أن يسألوا الوسيلة لنبيهم من دونهم فإن فعلوا
ذلك فهذا يعن أنّهم تنازلوا عن اله لنبيهم أن يون هو العبد الأحب والأقرب إل الرب منهم، إذاً فلماذا

خلقهم اله؟ والجواب ف محم التاب: {وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم
[الذاريات].

{بقْرا مهييلَةَ اسهم الْورب َلتَغُونَ ابي} :هم الحقرب إل داهم الحقه طريقة عبادتهم وهم الومن ثم علّم
صدق اله العظيم. فهل وجدتم أنّ الذين هدى اله من عباده أنّهم فضلوا بعضهم بعضاً ف القرب من اله؟
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وفتوى الجواب الحق من الرب ف محم القرآن أنّهم لم يفضلوا بعضهم بعضاً ف القرب من اله سبحانه
لون حبهم لربهم هو الحب الأعظم من حبهم لأنبيائه، ولذلك تجدون أنّ الذين هدى اله من عباده كل منهم
مهييلَةَ اسهم الْورب َلتَغُونَ ابي} :ه تعالتصديقاً لقول ال ،الرب والأقرب إل ون هو العبد الأحبيريد أن ي

اقْرب} صدق اله العظيم.

وبما أنّ علماء المسلمين وأمتهم لم يعودوا عل ملَّة محمدٍ رسول اله ومن اتَّبعه عليهم جميعاً الصلاة
ّتهم، فهل يتمنيا معشر علماء المسلمين وأم :ناصر محمد اليمان والسلام، ولذلك فلو يقول الإمام المهدي
ه عليه وآله وسلم؟ لردال ه صلمن محمدٍ رسول ال الرب والأقرب إل ون هو العبد الأحبأحدكم أن ي

بجوابٍ موحدٍ كافة علماء المسلمين وأمتهم وقالوا: "فهل جننت يا ناصر محمد اليمان؟! فلا ينبغ لأحدٍ من
المسلمين أن يطمع أن يون هو العبد الأحب والأقرب إل الرب من خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول

."الرب والأقرب إل ون هو العبد الأحبأن ي ه عليه وآله وسلّم؛ بل هو الأولال ّه صلال

ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: فلماذا لا تنبغ أقرب درجة ف حب اله وقربه
ون هو الأولي ه سبحانه حته عليه وآله وسلم؟ فهل هو ولد الال ه صلون إلا لمحمدٍ رسول الأن ت

بأبيه من دونم؟ ومن ثم يون رد علماء المسلمين وأمتهم سيقولون: "سبحان اله العظيم فلسنا كمثل اليهود
والنصارى الذين قال اله عنهم: {وقَالَتِ الْيهود عزير ابن اللَّـه وقَالَتِ النَّصارى الْمسيح ابن اللَّـه ۖ ذَٰلكَ
قَولُهم بِافْواههِم ۖ يضاهىونَ قَول الَّذِين كفَروا من قَبل ۚ قَاتَلَهم اللَّـه ۚ انَّ يوفَونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله

العظيم [التوبة]؛ بل عقيدتنا نحن المسلمون الأميون أتباع النّب الأم ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ عقيدةٌ
واحدةٌ ف شأن محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؛ إنّما هو بشر مثلنا عبدٌ من عبيد اله مثل

البشر". ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: ولماذا جعلتم الحق له وحده من
دونم إل ذات الرب المستوي عل العرش العظيم؟ فإن كان تنازل كل واحدٍ منم يا معشر علماء

المسلمين وأمتهم عن الدرجة العالية الرفيعة لمحمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ من أجل اله
ليزيدكم بحبه ف نفسه ويحقّق لم النّعيم الأعظم من جنّته فيرض فقد صدقتم، ولذلك خلقم اله تصديقاً

لقول اله تعال: {وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الذاريات]، ولذلك لا تزال
ه لم الم! وما خلقبالوسيلة كونها ليست الهدف من خلق الجنة تسم أعل الدرجة العالية الرفيعة ف
يدخلم جنّته أو يدخلم ناره؛ بل سر الهدف من خلقم يوجد ف نفس اله لتتّبعوا رضوان اله فتونوا
لرضوان اله عابدين حت يرض لون رضوانه ستجدونه هو النّعيم الأعظم من جنته، تصديقاً لقول اله

تعال: {وعدَ اللَّـه الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها انْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ
عدْنٍ ۚ ورِضوانٌ من اللَّـه اكبر ۚ ذَٰلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة]؛ بمعن أنّ

هال نانٌ مورِضو} :ه تعالمن نعيم جنّته، ولذلك قال ال أعظم م تجدون أنَّه نعيمقلوب عل ه نعيمرضوان ال
بانيون الذين اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم} صدق اله العظيم؛ أي نعيم أعظم من نعيم جنته، ويدرك ذلك الر
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قدَّروا اله حق قدره وهم لا يزالون ف الحياة الدنيا، وعن ذلك النّعيم الأعظم سوف تُسألون يا من ألهاكم عنه
التاثر ف الحياة الدنيا، وقال اله تعال: {الْهاكم التَّاثُر ﴿١﴾ حتَّ زُرتُم الْمقَابِر ﴿٢﴾ كَّ سوف تَعلَمونَ
نيا عۇنَّهلَتَر ٦﴾ ثُم﴿ يمحۇنَّ الْج٥﴾ لَتَر﴿ ينقالْي لْمونَ علَمتَع لَو َّونَ ﴿٤﴾ كلَمتَع فوس َّك ٣﴾ ثُم﴿

الْيقين ﴿٧﴾ ثُم لَتُسالُن يومئذٍ عن النّعيم ﴿٨﴾} صدق اله العظيم [التاثر].

ويسم بالنّعيم الأعظم كونم ستجدونه نعيماً أعظم من نعيم جنّته، وجعل اله ذلك صفةً لرضوان اله لونه
من أسماء صفات اله سبحانه، ومن أسماء صفاته العزيز الحميد، فلو ألق إليم بسؤال وأقول فمن هو

َلاتِ االظُّلُم نم النَّاس تُخْرِجكَ للَيا لْنَاهنزا تَابالر ۚ ك} :ه تعاله، وكذلك قال الالعزيز الحميد؟ لقلتم ال
ليوضِ ۗ ورا ا فماتِ واومالس ا فم الَّذِي لَه يدِ ﴿١﴾ اللَّـهمزِيزِ الْحالْع اطرص َلا هِمبذْنِ رالنُّورِ بِا

لِّلْافرِين من عذَابٍ شَدِيدٍ ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [إبراهيم].

َلا هِمبذْنِ رالنُّورِ بِا َلاتِ االظُّلُم نم النَّاس تُخْرِجكَ للَيا لْنَاهنزا تَابالر ۚ ك} :ه تعالفانظروا لقول ال
صراط الْعزِيزِ الْحميدِ ﴿١﴾ اللَّـه الَّذِي لَه ما ف السماواتِ وما ف ارضِ ۗ وويل لِّلْافرِين من عذَابٍ

ةٌ فوسن قَالو} :ه تعاله العظيم، ومن أسماء البشر "العزيز وحميد" كمثل قول الشَدِيدٍ ﴿٢﴾} صدق ال
الْمدِينَة امرات الْعزِيزِ تُراوِد فَتَاها عن نَّفْسه ۖ قَدْ شَغَفَها حبا ۖ انَّا لَنَراها ف ضَلٍ مبِين ﴿٣٠﴾} صدق اله

العظيم [يوسف].

له ۚ هتادبعل طَبِراصو دْهبا فَاعمنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس بم كتابه: {رمح قال ف ه تعالن الول
تَعلَم لَه سميا ﴿٦٥﴾} صدق اله العظيم [مريم].

{هنَفْس نا عفَتَاه اوِدزِيزِ تُرةُ الْعارام} :ه تعالقول ال بشرٍ ف ه علم تجدون اسم العزيز أطلقه الّنول
[يوسف:30]، إذاً فاسم العزيز هو من الأسماء المشتركة بين العبيد والرب المعبود لونه من أسماء صفات

اله سبحانه، ولذلك تجدون ف التاب من يسم (العزيز)، وتشترك بعض الصفات بين اله وعبيده
المرمين ومنها صفة الرحمة، ولذلك يقول اله تعال: {فَاللَّـه خَير حافظًا ۖ وهو ارحم الراحمين} صدق

اله العظيم [يوسف:64]. فمن هم الراحمون؟ وهم العباد الذين أوجد اله ف قلوبهم من صفة الرحمة، ولن
الرحمن الرحيم هو أرحم منهم، ولذلك قال اله تعال: {فَاللَّـه خَير حافظًا ۖ وهو ارحم الراحمين} صدق اله

العظيم [يوسف:64].

وكذلك من الصفات المشتركة بين العبيد والرب المعبود صفة الغفران، فمن هم الغافرون؟ وهم عباد
الرحمن الذين يمشون عل الأرض هوناً وإذا خاطبهم الجاهلون قالوا سلاماً، وهم الذين قال اله تعال عنهم
ف محم كتابه: {واذَا ما غَضبوا هم يغْفرونَ} صدق اله العظيم [الشورى:37]. ولن هذه الصفات تُطلق
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ونهم لا يستطيعون أن يغفروا إلا فطلقة لصفةٌ محدودةٌ لهم وليست م ن همن يتّصفون بها ول عل
حقّهم، كونهم لا يستطيعون أن يغفروا ف حقّهم وحق ربهم أو حق عبيد ليسوا هم أولياءهم إن أذنوا لهم،

ولن اله يقدر أن يغفر ف حقه وحق عبيده أجمعين بغير إذنٍ منهم كما غفر لنب اله موس قتل نفس بغير
هتيعن شـٰذَا منِ هَقْتَتي نلَيجا ريهدَ فجا فَوهلها نم غَفْلَة ينح َلدِينَةَ عالْم خَلدو} :ه تعالوقال ال ،الحق
نـٰذَا مه قَال ۖ هلَيع فَقَض وسم هزكفَو هدُوع نالَّذِي م َلع هتيعن شالَّذِي م تَغَاثَهفَاس ۖ هدُوع نـٰذَا مهو
الْغَفُور وه نَّها ۚ لَه فَغَفَر ل رفَاغْف نَفْس تظَلَم ِّنا بر ١٥﴾ قَال﴿ بِينم لضم دُوع نَّهطَانِ ۖ االشَّي لمع

الرحيم ﴿١٦﴾ قَال رب بِما انْعمت علَ فَلَن اكونَ ظَهِيرا لِّلْمجرِمين ﴿١٧﴾} صدق اله العظيم [القصص].

لتْنَتُكَ تُضف ا نْ هنَّا ۖ ام اءفَهالس لا فَعنَا بِملتُها} :ه تعالتصديقاً لقول ال ،(ه خير الغافرينال) نول
بِها من تَشَاء وتَهدِي من تَشَاء ۖ انت ولينَا فَاغْفر لَنَا وارحمنَا ۖ وانت خَير الْغَافرِين﴿١٥٥﴾} صدق اله

العظيم [الأعراف].

وهذه من الصفات المشتركة بين العبيد الذين يوصفون بها والرب المعبود، وكذلك صفة الرم ولن (اله
:ه تعالم و(هو خير الرازقين)، تصديقاً لقول اله ويرزق منم الأكرم الأكرمين)، وكذلك صفة الرزق يرزق
{وما انفَقْتُم من شَء فَهو يخْلفُه ۖ وهو خَير الرازِقين} صدق اله العظيم [سبأ:39]. كون صفة الرزق صفة
بولُو الْقُرةَ امسالْق رضذَا حاو} :ه تعالالمعبود، وقال ال مشتركة بين العبيد الذين يوصفون بذلك والرب
والْيتَام والْمساكين فَارزُقُوهم منْه وقُولُوا لَهم قَو معروفًا ﴿٨﴾} صدق اله العظيم [النساء]. ولن (اله
هو خير الرازقين)، تصديقاً لقول اله تعال: {وما انفَقْتُم من شَء فَهو يخْلفُه ۖ وهو خَير الرازِقين} صدق

اله العظيم.

وأسماء الصفات له ه أسماء مشتركة بين اله وعبيده الذين يتّصفون بها، ومنها صفة الحياة ويتّصف بها
كل ح ولن هذه الصفة لدى الأحياء محدودة بالموت ولن اله ح لا يموت.

ولن هل قط سمعتم أحداً اسمه اله أو اسمه الرحمن؟ والجواب لا يجوز هذا كونها من أسماء الذات
دْهبا فَاعمنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس بر} :ه سبحانه بقوله تعالوليست من أسماء الصفات، ويقصد ال

واصطَبِر لعبادته هل تَعلَم لَه سمياً} صدق اله العظيم [مريم:65]؛ يقصد من أسماء ذاته سبحانه فلا يجوز أن
يطلق عل أحد اسم اله أو اسم الرحمن غير اله وحده كونها من أسماء ذاته وليست من أسماء صفاته
المشتركة بينه وبين عبيده الذين يتّصفون بها، ومن أسماء الذات (اله) أو (الرحمن)، تصديقاً لقول اله

تعال: {قُل ادعوا اللَّـه اوِ ادعوا الرحمـٰن ۖ ايا ما تَدْعوا فَلَه اسماء الْحسنَ} صدق اله العظيم
[الإسراء:110].
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وكذلك تدعونه بأسماء الصفات ومن أسماء صفاته "الرحيم والنعيم" ولن النّعيم صفة لذات الجنة وصفة
لرضوان اله ولن صفة رضوان اله عل عباده سيجدونها ف قلوبهم نعيماً أكبر من نعيم جنته، تصديقاً

لقول اله تعال: {وعدَ اللَّـه الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها انْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً
ف جنَّاتِ عدْنٍ ۚ ورِضوانٌ من اللَّـه اكبر ۚ ذَٰلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة]. وهو
بما يوصف بالاسم الأعظم كونه لا يوجد فرق بين أسماء اله الحسن، وكل أسمائه عظيمة سواء أسماء ذاته
أو أسماء صفاته وحت لو كانت من أسماء صفاته مشتركة بين العبيد والرب المعبود فتلك الصفة محدودة
لديهم فإن يرزقون الناس من أموالهم فرزقهم محدود وخير الرازقين لا حدود لرزقه يرزق كل شء، تصديقاً
لقول اله تعال: {وما من دابة ف ارضِ ا علَ اللَّـه رِزْقُها ويعلَم مستَقَرها ومستَودعها ۚ كل ف كتَابٍ

مبِين ﴿٦﴾} صدق اله العظيم [هود].

وإن شاء اله يصدر من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بياناً خاصاً ف بيان أسماء الرحمن نستنبطها
لم جميعاً من محم القرآن جميع أسماء الذات والصفات من آيات التاب المحمات البينات من آيات
أم التاب، ولن نعدكم مت صدور هذا البيان من قبل الاعتراف بتعريف اسم اله الأعظم ف محم التاب.

سؤال 12: يا من يدع أنّه المهدي المنتظَر إنّ أول ما يصرف النظر عن تدبر بيانك للذكر هو اختلاف اسمك
عن اسم المهدي المنتظَر؟ وذلك كون اسمك مخالف عن فتوى محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم
عن اسم المهدي المنتظَر، فنحن متّفقون سنةً وشيعةً عل الحديث الحق ف شأن اسم المهدي المنتظَر، قال

محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [لا تقوم الساعة حت يملك رجل من أهل بيت يواط اسمه
اسم يملأ الأرض عدلا وقسطاً كما ملئت ظلماً وجوراً] صدق عليه الصلاة والسلام.

وأنا الإمام المهدي ،الواقع الحقيق عل ه ورسوله وجاء تصديق هذا الحديث الحقجواب 12: صدق ال
ناصر محمد، فمن ذا الذي يستطيع أن ينر أنَّ الاسم (محمد) لم يواط ف اسم الإمام المهدي (ناصر

محمد)؟

سؤال 13: مهلا مهلا يا ناصر محمد فأين التطابق بين اسمك واسم النب (محمد بن عبد اله) عليه الصلاة
والسلام؟ كون المقصود بقوله عليه الصلاة والسلام [يواط اسمه اسم] أي يطابق اسمه اسم، ولذلك

تجدنا معشر أهل السنة والجماعة نعتقد أنّ اسم الإمام المهدي (محمد بن عبد اله) لون التواطؤ لغةً
وشرعاً يقصد به التطابق؟

جواب 13: وإليم الإجابة بالحق: لئن استطاع كافة علماء المسلمين عل مختلف مذاهبهم وفرقهم أن يثبتوا
التطابق! فإن فعلوا ولن يفعلوا فقد أصبح الإمام المهدي لغةً وشرعاً أنّ المقصود من كلمة التواطؤ تعن
ف ذلك مثلا م علالمنتظَر، وسبق أن ضربنا ل كذاباً أشراً وليس المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان

كثير من البيانات، فهل يصح لغةً وشرعاً أن نقول: "تطابق محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم وأبو
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بر الصديق رض اله عنه وأرضاه عل الهجرة إل يثرب"؟ ونحن نعلم جواب كافة علماء الدين واللغة
العربية أنّ جوابهم سوف ينطق بمنطق واحدٍ لا اختلاف فيه بين اثنين فيقولون بلسانٍ واحدٍ: "ليس الصحيح
ه عنه وأرضاه علال ر الصديق رضه عليه وآله وسلّم وأبو بال ّه صلأن نقول تطابق محمد رسول ال

الهجرة إل يثرب، بل الصحيح لغة وشرعاً أن نقول: تواطأ محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم وأبو
بر الصديق رض اله عنه وأرضاه عل الهجرة إل يثرب."

سؤال 14: وأقول: هل مرادفات التواطؤ يصح أن نستبدلها بدل كلمة التواطؤ؟
جواب 14: اللهم نعم يا ناصر محمد فمن مرادفات كلمة التواطؤ كذلك كلمة التوافق، ولذلك يصح أن نقول:
الهجرة إل ه عنه وأرضاه علال ر الصديق رضه عليه وآله وسلّم وأبو بال ّه صلتوافق محمد رسول ال"

يثرب".
ومن ثم يقيم عليم الإمام ناصر محمد الحجة بالحق وأقول: أفلا ترون أنّ المقصود بقوله عليه الصلاة

والسلام [يواط اسمه اسم] ويقصد أنّ الاسم (محمد) يوافق ف اسم الإمام المهدي (ناصر محمد) وجعل
اله الحمة من التوافق للاسم محمد ف اسم الإمام المهدي ناصر محمد ليجعل اله خبره ف اسمه فيون
ه (ناصرتاب جديد؛ بل يبعثه الب ه رسولالن يبعثه ال اسمه هو عنواناً لدعوته للناس كون الإمام المهدي

محمد) أي ناصراً لمحمدٍ رسول اله خاتم الأنبياء والمرسلين صل اله عليه وآله وسلم.

ّلين (محمد) صلواتِّباع ما جاء به خاتم الأنبياء والمرس ة الأولمنهاج النبو الرجوع إل ولذلك أدعوكم إل
اله عليه وآله وسلّم هذا القرآن العظيم واتّباع بيانه الحق ف السنة النّبوية والاعتصام بمحم القرآن العظيم

حين تجدون ما يخالفه ف التوراة أو الإنجيل أو السنة النّبوية، ولم يجعل اله القرآن العظيم البصيرة
الحصرية لمحمدٍ رسول اله من دون أتباعه؛ بل بصيرة محمد رسول اله ومن اتَّبعه إل يوم الدين، تصديقاً
ننَا ما امو انَ اللَّـهحبسو ۖ نعاتَّب نمنَا وا ةيرصب َلع ۚ اللَّـه َلو اعدا بِيلس ـٰذِهه قُل} :ه تعاللقول ال

الْمشْرِكين ﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

سؤال 15: وهل يا ناصر محمد تؤمن بسنّة البيان النّبوية؟
نَاهاذَا قَرفَا} :ه تعالنّة البيان جميعاً من عند الرحمن تصديقاً لقول النعم، كون القرآن وس جواب 15: اللهم
فَاتَّبِع قُرآنَه ﴿١٨﴾ ثُم انَّ علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [القيامة]، إلا ما خالف من سنّة البيان محم
القرآن فهو جاءكم من عند غير الرحمن؛ بل وافتراء من الشيطان عل لسان أوليائه الذين يظهرون الإيمان
ويبطنون الفر والمر ليصدّوكم عن اتِّباع محم الذكر كما نبأكم اله بذلك ف قول اله تعال: {ويقُولُونَ

لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاطَاع
علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا

كثيرا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النساء].
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هرِ النْدِ غَيع نانَ مك لَوآنَ وونَ الْقُررتَدَبي ََفا} :ه تعالسؤال 16: وما المقصود يا ناصر محمد بقول ال
لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا} صدق اله العظيم [النساء:82]؟

جواب 16: إنَّ هذه من الآيات المحمات يفتيم اله بالحق أنّ القرآن وأحاديث البيان ف السنة جميعهم
من عند اله، ومن ثم علَّمم اله كيف تستطيعون أن تشفوا الأحاديث الت بيتها المنافقون الذين قال اله
عنهم: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عنْدِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول}. وبما أنّ القرآن محفوظ من

التحريف والتزييف ولذلك أمركم اله بالرجوع إل محم القرآن، فإذا كان الحديث النّبوي ليس من عند اله
ورسوله فسوف تجدون ف محم قرآنه اختلافاً كثيراً، تصديقاً لقول اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا
ۚ اللَّـه َلع لكتَوو منْهع ْرِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نم
وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا

﴿٨٢﴾}صدق اله العظيم.

سؤال 17: وهل كذلك بين هذه الآية محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ فعلَّم صحابته الأبرار
أنّ محم قرآنه هو المرجع لما اختلفوا فيه من أحاديث سنّة بيانه؟

جواب 17: قال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [ألا إن أوتيت القرآن ومثله معه].

وقال: [اعرضوا حديث عل التاب فما وافقه فهو من وأنا قلته].

وقال: [وإنها ستفش عن أحاديث فما أتاكم من حديث فاقرأوا كتاب اله واعتبروه فما وافق كتاب اله فأنا
قلته وما لم يوافق كتاب اله فلم أقله].

وقال: [ستون عن رواة يروون الحديث فاعرضوه عل القرآن فإن وافق القرآن فخذوها وإلا فدعوها].

وقال: [عليم بتاب اله وسترجعون إل قوم يحبون الحديث عن ومن قال عل ما لم أقل فليتبوأ مقعده من
النار فمن حفظ شيئاً فليحدث به].

وقال: [عليم بتاب اله فإنم سترجعون إل قوم يشتهون الحديث عن فمن عقل شيئاً فليحدث به ومن
افترى عل فليتبوأ مقعداً وبيتاً من جهنم].

وقال: [ألا إنها ستون فتنة قيل ما المخرج منها يا رسول اله قال كتاب اله فيه نبأ من قبلم وخبر ما
بعدكم وحم ما بينم هو الفصل ليس بالهزل من تركه من جبار قصمه اله ومن ابتغ الهدى ف غيره

أضله اله وهو حبل اله المتين وهو الذكر الحيم وهو الصراط المستقيم وهو الذي لا تزيغ به الأهواء ولا
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تلتبس به الألسنة ولا تشبع منه العلماء ولا يخلق عن كثرة الرد ولا تنقض عجائبه، هو الذي لم تنته الجن إذ
سمعته حت قالوا: {إنا سمعنا قرآنًا عجباً يهدي إل الرشد فآمنا به}  [الجن:1]. من قال به صدق ومن عمل

به اجر، ومن حم به عدل ومن دعا إليه هدي إل صراط مستقيم].

وقال: [يأت عل الناس زمان لا تطاق المعيشة فيهم إلا بالمعصية حت يذب الرجل ويحلف فإذا كان ذلك
.[ه الحقسنة نبي كتابه وإل ه وإلال أين المهرب قال إل ه وإلم بالهرب قيل يا رسول الالزمان فعلي

صــــــدق عليه الصلاة والســـــــلام.

سؤال 18: وما هو رأيك ف علماء الشيعة والسنة اليوم ومن كان عل شاكلتهم من المسلمين الذين فرقوا
دينهم شيعاً وأحزاباً وكل حزبٍ بما لديهم فرحون؟

جواب 18: إنّ رأي الإمام المهدي فيهم أنّهم عل العس لما أمرهم اله به تماماً إلا من رحم رب، كونهم
يصدِّقون ببعض القرآن ويفرون ببعض، وكفرهم ببعض القرآن ليس كفرهم بلفظه بل كفراً باتِّباعه كونهم لا
يتّبعون من القرآن إلا ما وافق ما لديهم ف الأحاديث والروايات، ولن ما وجدوه جاء مخالفاً ف الروايات
لمحم القرآن فمن ثم يعرضون عن الآيات المخالفة لما لديهم ف الأحاديث ويتّبعون الأحاديث المخالفة
ه، ثم يتّبعون ما يخالفها فنةً فسوف يقولون لا يعلم بتأويلها إلا المةً بيم قرآنه مهما كانت الآية محلمح
أحاديث سنة البيان ويحسبون أنّهم مهتدون؛ أولئك قد أفتاكم محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم
بأنّ الذين يتّبعون ما يخالف لمحم قرآنه فإنّ الحم فيهم كحم الذين يؤمنون ببعض التاب ويفرون

ببعض، وقال عليه الصلاة والسلام: [ما بال أقوام يشرفون المترفين ويستخفّونَ بالعابدين ويعملون بالقرآن
ما وافق أهواءهم، وما خالف تركوه، فعند ذلك يؤمنون ببعض التاب ويفرون ببعض] صدق عليه الصلاة

والسلام.

ف يزخ ا منكَ مذَٰل لفْعن يم اءزا جضٍ ۚ فَمعونَ بِبفُرَتتَابِ وْضِ العنُونَ بِبمفَتُوا} :ه تعالوقال ال
الْحياة الدُّنْيا ۖ ويوم الْقيامة يردونَ الَ اشَدِّ الْعذَابِ ۗ وما اللَّـه بِغَافل عما تَعملُونَ} صدق اله العظيم

[البقرة:85].

سؤال 19: فهل يا ناصر محمد اليمان تقصد بفتواك هذه أنّ جميع علماء المسلمين عل ضلالٍ؟ بل لا بد أن
تون أحد طوائفهم عل الحق، تصديقاً لحديث محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [افترقت اليهود

ثلاث وسبعين فرقة، كلهم ف عل ـ وسبعين فرقة، والنصارى كذلك، وتفترق أمت إحدى ـ أو اثنت عل
النار إلا واحدة] صدق عليه الصلاة والسلام. والسؤال يا ناصر محمد: فمن هم هذه الطائفة بين المسلمين؟

جواب 19: الجواب تجدونه ف محم التاب أنّ الطائفة الناجية يوم القيامة هم الذين جاءوا إل ربهم
اللَّـه َتا نم نُونَ ﴿٨٨﴾ اب و الم نفَعي  موي} :ه تعاله، تصديقاً لقول المن الشرك بال بقلوبٍ سليمة
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بِقَلْبٍ سليم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

:ه تعاللبِسوا إيمانهم بظلم الشرك، تصديقاً لقول الألا وإنّ الطائفة الناجية الآمنة من النار هم الذين لم ي
{الَّذِين آمنُوا ولَم يلْبِسوا ايمانَهم بِظُلْم اولَئكَ لَهم الامن وهم مهتَدُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:82].

سؤال 20: فما ظنّك يا ناصر محمد اليمان بعلماء المسلمين اليوم وأتباعهم ف مختلف المذاهب والفرق
الإسلامية، فأيهم الطائفة الآمنة من النار؟

جواب 20: قال اله تعال: {الَّذِين آمنُوا ولَم يلْبِسوا ايمانَهم بِظُلْم اولَئكَ لَهم الامن وهم مهتَدُونَ} صدق اله
العظيم.

سؤال 21: وما يقصد اله تعال: {ولَم يلْبِسوا ايمانَهم بِظُلْم} صدق اله العظيم؟
نفَعي  موي} :ه تعال[لقمان:13]، وقال ال {يمظع كَ لَظُلْمنَّ الشِّرا هتُشْرِكْ بِال } :ه تعالجواب 21: قال ال

مال و بنُونَ ﴿٨٨﴾ ا من اتَ اللَّـه بِقَلْبٍ سليم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم.

سؤال 22: ولن يا ناصر محمد فهل يمن أن يشرك باله مؤمن باله وهو من المسلمين؟
جواب 22: قال اله تعال:{وما يومن اكثَرهم بِاللَّـه ا وهم مشْرِكونَ ﴿١٠٦﴾} صدق اله العظيم.

سؤال 23: ولن يا ناصر محمد اليمان إنّ أجد لك بيانات شديدة اللهجة عل علماء المسلمين وأمتهم
وتصفهم بالشرك، وكيف علمت شركهم باله، فهل دخلت قلوبهم ولم تجدها سليمةً من الشرك؟

جواب 23: وإليك سؤال أيها السائل من قبل أن أجيبك، فهل لو يقول لهم ناصر محمد اليمان: يا معشر
علماء النصارى وأمتهم، فهل ينبغ لأحدكم أن يتمنّ أن يون هو العبد الأحب والأقرب إل اله من رسول
اله المسيح عيس ابن مريم صل اله عليه وآله وسلم؟ ومعلوم جوابهم فسوف يقولون: "أجننت يا ناصر
محمد اليمان؟! فلا ينبغ لأحد النصارى أن يتمنّ أن يون هو العبد الأحب والأقرب إل اله من ولد اله
سبحانه، بل الابن هو الأول بأبيه ولذلك نعتقد أنّ رسول اله المسيح عيس ابن مريم صلّ اله عليه وآله

وسلّم هو ابن اله، فيف يحق لأحدنا أن يتمنّ أن يون هو العبد الأحب والأقرب إل اله من ابنه المسيح
عيس ابن مريم؟! بل الابن هو الأول بأبيه".

تهم وأقول: فهل تعتقدون أنه يحقعلماء المسلمين وأم بالسؤال إل ه ناصر محمد اليمانومن ثم لو يوج
لل واحدٍ منم أن يتمنّ لو يون هو العبد الأحب والأقرب إل اله من محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه

وآله وسلّم؟ فهل تراهم سوف يقولون صدقت؟ بل جوابهم معلوم فسوف يقول علماء المسلمين وأمتهم إلا من
رحم رب: "وكيف تريدنا أن يتمنّ أحدنا لو يون هو العبد الأحب والأقرب إل اله من محمد رسول اله
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صل اله عليه وآله وسلم؟ أجننت يا ناصر محمد اليمان؟! فلا ينبغ لمسلم أن يتمنّ أن يون هو العبد
عليهم الإمام المهدي يرد ه عليه وآله وسلّم". ومن ثمال ّه صله من محمدٍ رسول الال والأقرب إل الأحب

ناصر محمد اليمان وأقول: إذاً فقد أشركتم باله جميعاً اليهود والنصارى والمسلمون ولن بدرجاتٍ
نمو} :ه تعال؟ وقال الالحب ه أنداداً فه! أجعلتم لم له هو أعظم من حبم لرسل الوأصبح حب متفاوتة

ى الَّذِينري لَوو ۗ ا لِّلَّـهبشَدُّ حنُوا اآم الَّذِينو ۖ اللَّـه بحك مونَهبحا يندَادا ونِ اللَّـهن دذُ متَّخن يالنَّاسِ م
ظَلَموا اذْ يرونَ الْعذَاب انَّ الْقُوةَ للَّـه جميعا وانَّ اللَّـه شَدِيدُ الْعذَابِ ﴿١٦٥﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وبما أنّ حبم لرسل اله هو أعظم من حبم له ولذلك تنازلتم عن أقرب درجة ف حب اله وقربه لأنبيائه
ه وإنّما هم بشرالأنبياء والرسل ليسوا أولاد ال نه العظيم ولمن دون الصالحين التابعين، ويا سبحان ال
عبيدٌ له مثلم ولم من الحق ف ربم ما لهم، تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ هـٰذِه امتُم امةً واحدَةً وانَا

ربم فَاعبدُونِ ﴿٩٢﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

أقرب درجة م عن منهاج الهدى للأنبياء ومن اتّبعهم فلن تجدوا أنّهم يفضلون بعضهم بعضاً ففتعالوا لنعلم
ف حب اله وقربه؛ بل تجدونهم يتنافسون إل ربهم أيهم أحب وأقرب، وتلك ه طريقة هداهم حسب فتوى
مهييلَةَ اسهم الْورب َلتَغُونَ ابي} :ه تعالهم، وقال الرب م بطريقة هداهم إلتاب الذي علّمم المح ه فال

اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

ولنّم حصرتم الوسيلة إل اله ف التنافس إل أقرب درجة ف حبه وقربه ه لهم من دونم حسب
عقيدتم؛ بل اله أمركم أن تبتغوا كذلك مثلهم الوسيلة إل اله فتونوا مع المتنافسين إل ربهم أيهم أقرب،
وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اله وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق

اله العظيم [المائدة:35].

ولنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أدعوكم إل ما دعاكم إليه كافة الأنبياء والمرسلين أن تعبدوا اله
وأقرب، ومن صدّق الإمام المهدي نا أحبأي الرب إل وحده لا شريك له وتتنافسوا جميعاً والإمام المهدي

ناصر محمد اليمان ومن ثم اعتقد أنّه لا يحق له أن يتمنّ أن يون هو العبد الأحب والأقرب من الإمام
المهدي إل الرب كونه يرى أنّ ناصر محمد اليمان هو خليفة اله ف الأرض، فيقول: "وكيف أطمع أن

أكون أحب عبدٍ إل اله وأقرب إليه من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الذي جعله اله الإمام للمسيح
عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام؟".

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: فهل تحب الإمام المهدي أكثر من اله يا هذا؟ ثم
يقول: "اللهم لا؛ بل حب له هو أعظم" ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: وتاله إنّك لمن الاذبين، ولو كنت

ون أنت الأحبت لو توتمني من تحب قلبك الغيرة عل لوجدت ف ه أكثر من الإمام المهديال تحب
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والأقرب إل اله من الإمام المهدي ومن كافة الأنبياء والمرسلين، فإذا وجد الحب الأعظم ف القلب أوجد
الغيرة عل من تحب وتغار عليه من كافة عبيده من الملائة والجن والإنس.

فاتّقوا اله عباد اله واعلموا أنّ عند اله درجةً لا تنبغ أن تون إلا لعبدٍ واحدٍ من عبيد اله وجعل اله
ة والجنافة العبيد من الملائالتنافس ل يتم مة من ذلك حتمن بين العبيد، والح صاحبها عبداً مجهولا
فذلك ناموس الهدى ف الرب ون هو العبد الأقرب إلهم ينال تلك الدرجة فيالمعبود أي الرب والإنس إل
محم التاب للذين هداهم اله من عباده: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ

عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57]، فلا فرق بين أنبياء أهل التاب
وأتباعهم ولا فرق بين المسلمين الأميين ونبيهم فجميعنا عبيد للرب المعبود ولنا ف ذات الرب الحق جميعاً

لجميع العبيد ف المعبود لم يتّخذ صاحبةً ولا ولداً ويتساوى الحق ه؛ هو الربسواء كوننا عبيداً وهو ال
ا نساو الْجِن ا خَلَقْتمو} :ه تعالم بعضاً! بل قال اله لتعبدوا بعضم الالمعبود، ولم يخلق الرب

ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الذاريات].

فذروا التعظيم والمبالغة ف الأنبياء والمرسلين فإنّما هم عبيد له مثلم ولم من الحق ف ذات اله سبحانه
ا مَنيبنَنَا ويب اءوس ةملك َلا االَوتَابِ تَعْال لها اي قُل} :ه تعاله سبحانه وقال الما لهم فليسوا هم أولاد ال

نَعبدَ ا اللَّـه و نُشْرِكَ بِه شَيىا و يتَّخذَ بعضنَا بعضا اربابا من دونِ اللَّـه ۚ فَان تَولَّوا فَقُولُوا اشْهدُوا بِانَّا
مسلمونَ ﴿٦٤﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ۖ هِماهفْوم بِالُهكَ قَوذَٰل ۖ اللَّـه ناب يحسى الْمارقَالَتِ النَّصو اللَّـه ناب ريزع ودهقَالَتِ الْيو} :ه تعالوقال ال
يضاهىونَ قَول الَّذِين كفَروا من قَبل ۚ قَاتَلَهم اللَّـه ۚ انَّ يوفَونَ ﴿٣٠﴾ اتَّخَذُوا احبارهم ورهبانَهم اربابا من

دونِ اللَّـه والْمسيح ابن مريم وما امروا ا ليعبدُوا الَـٰها واحدًا ۖ  الَـٰه ا هو ۚ سبحانَه عما يشْرِكونَ
﴿٣١﴾ يرِيدُونَ ان يطْفىوا نُور اللَّـه بِافْواههِم وياب اللَّـه ا ان يتم نُوره ولَو كرِه الْافرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله

العظيم [التوبة].

سؤال 24: ولن يا ناصر محمد اليمان إنّ المسلمين الأميين أتباع محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله
وسلّم لا يعظِّمون محمداً رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم فيبالغون فيه بغير الحق فلم يقولوا أنّه ولد اله

سبحانه، بل محمدٌ عبد اله ورسوله، فيف تقارنهم بالنصارى واليهود؟
شرك المبالغة ف وأقول: بل وقعوا كذلك ف ناصر محمد اليمان الإمام المهدي يرد جواب 24: ومن ثم
جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم وجميع الأنبياء والمرسلين، فهم ف نظرهم أكرم من

الصالحين فلا ينبغ حسب عقيدتهم أن يون أحد التابعين هو أكرم من نب، ولذلك لن تجد أحداً من علماء
المسلمين وأمتهم يتمنّ أن يون هو العبد الأحب والأقرب إل الرب كونهم يرون أنّ محمداً رسول اله
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صلّ اله عليه وآله وسلّم هو الأول أن يون العبدَ الأحب والأقرب برغم أنّ محمداً رسول اله صلّ اله
عليه وآله وسلّم لم يفتهِم أنَّ الدرجة العالية إل ذي العرش لا تنبغ إلا أن تون لعبدٍ من الأنبياء ولم يفتهِم
لا نَّةالْج نْزِلَةٌ فا منَّهيلَةَ فَاسالْو هلُوا الإلا له من بين العبيد، بل قال عليه الصلاة والسلام: [س أنّها لا تنبغ

تَنْبغ الا لعبدٍ من عبادِ اله وارجو انْ اكونَ انَا هو] صدق عليه الصلاة والسلام.

وكذلك جميع العبيد الذين هداهم اله من عباده يرجو كل منهم أن يون هو ذلك العبد الأحب والأقرب،
ذَابنَّ عا هذَابخَافُونَ عيو تَهمحونَ رجريو بقْرا مهييلَةَ اسهم الْورب َلتَغُونَ ابي} :ه تعالتصديقاً لقول ال

ف أقرب درجة ه ولا رسوله أن تحصروا الوسيلة إله العظيم، ولم يأمركم الا} صدق الذُورحانَ مكَ كبر
ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالم، بل قال التسألوها لهم من دون ه وقربه للأنبياء من دون الصالحين حتال حب
:ه تعاله العظيم، وقال الونَ} صدق الحتُفْل مَّللَع هبِيلس دُوا فاهجيلَةَ وسالْو هلَيتَغُوا اابو هنُوا اتَّقُوا الآم

{﴾١٩٤﴿ ينادِقص نتُمن كا مَوا لتَجِيبسفَلْي موهعفَاد ۖ مُثَالما ادبع ونِ اللَّـهن دونَ متَدْع نَّ الَّذِينا}
[الأعراف].

وقال اله تعال: {قُل ادعوا الَّذِين زَعمتُم من دونه فََ يملونَ كشْف الضر عنم و تَحوِيً ﴿٥٦﴾ اولَـٰئكَ
الَّذِين يدْعونَ يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ
كَ فانَ ذَٰلا شَدِيدًا ۚ كذَابا عوهذِّبعم وا ةاميالْق موي لا قَبوهلهم ننَح ا ةين قَرن ماا ﴿٥٧﴾ وذُورحم

الْتَابِ مسطُورا ﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

سؤال 25: ولماذا جاء هذا التهديد والوعيد بعذابٍ يشمل قرى المسلمين والفار قبل يوم القيامة ف نفس
هذه الآيات؟

جواب 25: وذلك لأنّهم أعرضوا عن دعوة المهدي المنتظَر إل التنافس ف حب اله وقربه، ويزعمون
بشفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود، واعتقدوا بما حذّرهم منه اله ورسوله محمد رسول اله صل اله
يعشَف و لو هونن دم ملَه سلَي ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالقول ال عليه ف
لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام]. ولنهم عظَّموا أنبياءهم فبالغوا فيهم بغير الحق وقالوا

هؤلاء شفعاؤنا عند اله فهم الأول بحب اله وقربه وسوف يشفعون لنا بين يدي اله؛ أولئك أضلّوا أنفسهم
وأضلّوا أمتهم وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا انفقُوا مما رزَقْنَاكم من قَبل ان يات يوم  بيع فيه و خُلَّةٌ

و شَفَاعةٌ ۗ والْافرونَ هم الظَّالمونَ ﴿٢٥٤﴾} [البقرة].

وقال اله تعال: {هل ينظُرونَ ا تَاوِيلَه ۚ يوم يات تَاوِيلُه يقُول الَّذِين نَسوه من قَبل قَدْ جاءت رسل ربنَا
بِالْحق فَهل لَّنَا من شُفَعاء فَيشْفَعوا لَنَا او نُرد فَنَعمل غَير الَّذِي كنَّا نَعمل ۚ قَدْ خَسروا انفُسهم وضل عنْهم ما

كانُوا يفْتَرونَ ﴿٥٣﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].



11-05-2011 خلاصة دعوة الإمام المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان، وسؤال وجواب من الذكر الحيم ـ...  81

n-ye.me/14992 501/978

معىٰ ما نَرمو} :ه تعاله العظيم، وقال الصدق ال {ونفتَرم ما كانُوا ينْهع لضو} :ه تعالفانظروا لقول ال
شُفَعاءكم الَّذِين زَعمتُم انَّهم فيم شُركاء ۚ لَقَد تَّقَطَّع بينَم وضل عنم ما كنتُم تَزعمونَ} صدق اله العظيم
[الأنعام:94]. كون عقيدة الشفاعة للعبيد بين يدي الرب المعبود شرك باله وتتناقض مع صفة من صفات

اله كون اله هو أرحم الراحمين، فيف يلتمسون الرحمة ممن أدن رحمةً بهم من ربهم اله أرحم
الراحمين؟ فذلك شرك كونهم ليسوا بأرحم بهم من أرحم الراحمين، ولذلك قال اله تعال: {ويعبدُونَ من

ف لَمعي  ابِم ونَ اللَّـهىتُنَبا قُل ۚ ندَ اللَّـهنَا عاوشُفَع ءـٰوقُولُونَ هيو مهنفَعي و مهرضي  ام ونِ اللَّـهد
السماواتِ و ف ارضِ ۚ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [يونس].

مه و دْلا عنْهخَذُ موي ةٌ وا شَفَاعنْهم لقْبي ا وىن نَّفْسٍ شَيع زِي نَفْستَج  امواتَّقُوا يو} :ه تعالوقال ال
ينصرونَ ﴿٤٨﴾} [البقرة].

وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا انفقُوا مما رزَقْنَاكم من قَبل ان يات يوم  بيع فيه و خُلَّةٌ و شَفَاعةٌ
والْافرونَ هم الظَّالمونَ} [البقرة:254].

وقال اله تعال: {وذَرِ الَّذِين اتَّخَذُوا دِينَهم لَعبا ولَهوا وغَرتْهم الْحياةُ الدُّنْيا ۚ وذَكر بِه ان تُبسل نَفْس بِما
كسبت لَيس لَها من دونِ اللَّـه ول و شَفيع وان تَعدِل كل عدْلٍ  يوخَذْ منْها ۗ اولَـٰئكَ الَّذِين ابسلُوا بِما

كسبوا ۖ لَهم شَراب من حميم وعذَاب اليم بِما كانُوا يفُرونَ} [الأنعام:70].

وقال اله تعال:{اللَّـه الَّذِي خَلَق السماواتِ وارض وما بينَهما ف ستَّة ايام ثُم استَوىٰ علَ الْعرشِ ۖ ما
لَم من دونه من ول و شَفيع ۚ افََ تَتَذَكرونَ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [السجدة].

أفلا تعلمون أنّ سر عبادة الأصنام ف التاب أنّها بسبب المبالغة ف عبيد اله من الأنبياء والأولياء، ولذلك
قال اله تعال: {ويوم يحشُرهم وما يعبدُونَ من دونِ اللَّـه فَيقُول اانتُم اضلَلْتُم عبادِي هـٰوء ام هم ضلُّوا
َّتح مهاءآبو متَهتَّعن مٰلَـو اءيلوا نكَ مونن دذَ من نَّتَّخلَنَا ا غنبانَ يا كانَكَ محب١٧﴾ قَالُوا س﴿ بِيلالس

نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا ﴿١٨﴾ فَقَدْ كذَّبوكم بِما تَقُولُونَ فَما تَستَطيعونَ صرفًا و نَصرا ۚ ومن يظْلم
منم نُذِقْه عذَابا كبِيرا ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

فانظروا لنف شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود بأنّه كذّبهم اله ورسله ف عقيدة شفاعة العبيد بين يدي
الرب المعبود، ولذلك قال اله تعال: {فَقَدْ كذَّبوكم بِما تَقُولُونَ فَما تَستَطيعونَ صرفًا و نَصرا ۚ ومن يظْلم
منم نُذِقْه عذَابا كبِيرا ﴿١٩﴾}صدق اله العظيم، ولم يقولوا: "بل نحن لها؛ بل نحن شفعاؤكم بين يدي اله

كما تزعمون" سبحان اله وتعال عما يشركون!
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ولربما يود أن يقاطعن أحد الذين ف قلوبهم زيغٌ عن الحق ف آيات التاب المحمات من الذين يتّبعون
المتشابه من القرآن ف ذكر الشفاعة ويقول: "ألم يقل اله تعال: {من ذَا الَّذِي يشْفَع عندَه ا بِاذْنه} صدق
اله العظيم [البقرة:255]؟ فما ردك عل ذلك يا ناصر محمد اليمان". ومن ثم نرد عليه بالحق وأقول: لم

يأذن اله لهم بالشفاعة بل أذن اله لهم بتحقيق الشفاعة، فمن ذا الذي هو أرحم بم من اله أرحم الراحمين
وإنّما تشفع لم رحمته من غضبه، تصديقاً لقول اله تعال: {قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا ۖ لَّه ملْكُ السماواتِ

وارضِ ۖ ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

وإنّما الذين يأذن اله لهم بتحقيق الشفاعة إنّما هم عبيد له اتّخذوا رضوانه غايةً وليس وسيلةً لتحقيق الجنة،
وحين أذِن اله لمن يشاء منهم أن يخاطب ربه لم يتقدّم بين يدي ربه لطلب الشفاعة! بل طالب ربه بتحقيق
النّعيم الأعظم من جنّته كونه يعلم أنّ رضوان اله ف نفسه هو النّعيم الأعظم من جنّته، وبرغم أنّ الذي أذِن
نفسه حت ه فنفسه؟ فلن يتحقّق رضوان ال ه فال ن كيف يرضه عنه، ولال ه له بالخطاب رضال

تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مكو} :ه تعالرحمته وهنا تتحقّق الشفاعة، تصديقاً لقول ال دخل عباده في
شَفَاعتُهم شَيىا ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن يشَاء ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النجم].

فهل تعلمون المقصود من قول اله تعال: {ويرض} أي يرض اله ف نفسه ولم يعد غضباناً ولا متحسراً
ف نفسه عل عباده الذين ظلموا أنفسهم ويحسبون أنّهم مهتدون، فإذا تحقّق رضوان اله ف نفسه تحقّقت

الشفاعة فتأت من اله كون الشفاعة ه له جميعاً فتشفع لم رحمته من غضبه وعذابه وهنا تأت "المفاجأة
البرى" لدى الذين كانوا يظنّون أنفسهم واقعين ف جهنّم لا محالة فيقولون للوفد المرم بين يدي الرحمن:

{ماذَا قَال ربم ۖ قَالُوا الْحق ۖ وهو الْعل الْبِير} [سبأ:23].

ۖ مبر اذَا قَالقَالُوا م ن قُلُوبِهِمعَ عذَا فُزا َّتح ۚ ذِنَ لَها نمل ا ندَهةُ عالشَّفَاع تَنفَع و} :ه تعالوقال ال
قَالُوا الْحق ۖ وهو الْعل الْبِير ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [سبأ]، وليس أنّ اله أذِن للوفد المرم بالشفاعة!

بل بتحقيق الشفاعة حت تشفع لعباده رحمتُه كون اله هو أرحم الراحمين، وإنّما أذِن اله لهم بالخطاب
.{ضريو} هم أن يحقّق لهم النّعيم الأعظم من جنّتهليطالبوا رب

ألا واله الذي لا إله غيره أنّه يوجد ف التاب وفدٌ مرم لا يساقون إل النار ولا يساقون إل الجنة كونهم
،{ضريو} هم أن يحقّق لهم النّعيم الأعظم من جنات النّعيمرفضوا الدخول لجنات النّعيم ويطالبون من رب
 ِاتاومالس لَكٍ فن مم مكو} :ه تعالنفسه تحقّقت الشفاعة، تصديقاً لقول ال ه ففإذا تحقّق رضوان ال
تُغْن شَفَاعتُهم شَيىا ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن يشَاء ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النجم]، فإذا
تَنفَع و} :ه تعالمباشرةً، وقال ال الشفاعة من الرب نفسه تحققت الشفاعة فتأت ه فتحقق رضوان ال
لالْع وهو ۖ ققَالُوا الْح ۖ مبر اذَا قَالقَالُوا م ن قُلُوبِهِمعَ عذَا فُزا َّتح ۚ ذِنَ لَها نمل ا ندَهةُ عالشَّفَاع
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الْبِير} صدق اله العظيم.

فاتّقوا اله عباد اله واعلموا أنّ اله هو أرحم بم من أنبيائه ورسله ومن المهدي المنتظَر، فيف تلتمسون
الشفاعة من عبيده وأنتم بين يدي من هو أرحم بم من عبيده أجمعين {اله} أرحم الراحمين، أفلا تعقلون؟
فاتّقوا اله عباد اله واتّبعون اهدِكم صراطاً سوياً ولا تتّبعوا الشيطان "المسيح الذاب" إنّه كان للرحمن
عصياً، ولن يقول لم أنّه المسيح الذاب؛ بل سوف يقول لم أنّه المسيح عيس ابن مريم، ويقول لم أنّه

اله رب العالمين، ويا سبحان اله العظيم! وما ينبغ للمسيح عيس ابن مريم صلّ اله عليه وآله وسلّم أن
يقول أنّه اله ولا ولد اله، بل ذلك هو المسيح الذاب الشيطان الرجيم؛ ويسم المسيح الذاب بالمسيح
الذاب كونه ليس المسيح عيس ابن مريم الحق؛ بل هو كذاب. فاتّقوا اله واتّبعوا البيان الحق للتاب
ذكرى لأول الألباب وأجيبوا دعوة الحوار للمهدي المنتظَر من قبل الظهور عبر طاولة الحوار العالمية

ه علتُم فاعلموا أنّ عذاب اليوإن أب .(ةمنتديات البشرى الإسلامي موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان)
الأبواب وأحذِّركم من كوكب العذاب ومن الراجفة تتبعها الرادفة! اللهم قد بلغت.. اللهم فاشهد.

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
16 ‐ 06 ‐ 1432 هـ
19 ‐ 05 ‐ 2011 مـ

09:14 مساء
ـــــــــــــــــــ

أيهما أسبق طلوع الشمس من المغرب أم ظهور الإمام ؟

ه ورسله من الإنس والجانّ والسلام علكافة أنبياء ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
المؤمنين المتّبعين البيان الحق للقرآن إل يوم الدين، والحمدُ له رب العالمين..

ويا أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، إنّ كل رسولٍ ابتعثه اله إل قومه
يدعوهم إل عبادة اله وحده لا شريك له وإل اتّباع كتاب اله الذي أنزله اله عليه والإيمان بتبه ورسله من
قبله، فإن أعرضوا فمن ثم ينذرهم من عذاب مقدّر لهم ف التاب لئن كفروا بدعوة الحق من ربهم، حت إذا
جاء وعد اله لهم بالعذاب فمن ثم يؤمنوا جميعاً، غير أنّه لا ينفعهم الإيمان باله ورسوله حين وقوع العذاب

:ه تعالتاب، تصديقاً لقول الال الذين كفروا ف ه علنّة الكون تلك س
مهو وهعتَماس دَثٍ احهِم مبن ررٍ من ذِكيهِم متاا يونَ ﴿١﴾ مرِضعم غَفْلَة ف مهو مهابسلنَّاسِ حل باقْتَر}

نتُماو رحتُونَ السفَتَاا مُثْلم شَرب ـٰذَا اه لوا هظَلَم ى الَّذِينووا النَّجرساو مهةً قُلُوبيه ﴾ونَ ﴿٢بلْعي
مَحا غَاثضقَالُوا ا ل٤﴾ ب﴿ يملالْع يعمالس وهضِ وراو اءمالس ف لالْقَو لَمعي بر ونَ ﴿٣﴾ قَالرصتُب
بل افْتَراه بل هو شَاعر فَلْياتنَا بِآية كما ارسل اولُونَ ﴿٥﴾ ما آمنَت قَبلَهم من قَرية اهلَنَاها افَهم يومنُونَ
ملْنَاهعا جمونَ ﴿٧﴾ ولَمتَع  نتُمن كرِ االذِّك لهلُوا اافَاس هِملَيا نُّوح ارِج لَكَ الْنَا قَبسرا ام٦﴾ و﴿

ينرِفسنَا الْمَلهاو ن نَّشَاءمو منَاهينجدَ فَاعالْو مدَقْنَاهص ٨﴾ ثُم﴿ دِينانُوا خَالا كمو املُونَ الطَّعكاي  دًاسج
﴿٩﴾ لَقَدْ انزلْنَا الَيم كتَابا فيه ذِكركم افََ تَعقلُونَ ﴿١٠﴾ وكم قَصمنَا من قَرية كانَت ظَالمةً وانشَانَا بعدَها
يهف تْرِفْتُما ام َلوا اجِعاروا وضكتَر  ﴾ونَ ﴿١٢ضكرا ينْهم مذَا هنَا اساوا بسحا ا١١﴾ فَلَم﴿ ا آخَرِينمقَو
ملْنَاهعج َّتح ماهوعا زَالَت تِّلْكَ د١٤﴾ فَم﴿ ينمنَّا ظَالنَّا كلَنَا ايا ولُونَ ﴿١٣﴾ قَالُوا ياتُس مَّللَع مناكسمو
حصيدًا خَامدِين ﴿١٥﴾ وما خَلَقْنَا السماء وارض وما بينَهما عبِين ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

وتدبروا قول اله تعال: {وكم قَصمنَا من قَرية كانَت ظَالمةً وانشَانَا بعدَها قَوما آخَرِين ﴿١١﴾ فَلَما احسوا
باسنَا اذَا هم منْها يركضونَ ﴿١٢﴾  تَركضوا وارجِعوا الَ ما اتْرِفْتُم فيه ومساكنم لَعلَّم تُسالُونَ ﴿١٣﴾
قَالُوا يا ويلَنَا انَّا كنَّا ظَالمين ﴿١٤﴾ فَما زَالَت تِّلْكَ دعواهم حتَّ جعلْنَاهم حصيدًا خَامدِين ﴿١٥﴾} صدق
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اله العظيم [الأنبياء].

ملْنَاهعج َّتح ماهوعا زَالَت تِّلْكَ د١٤﴾ فَم﴿ ينمنَّا ظَالنَّا كلَنَا ايا وقَالُوا ي} :ه تعالفما هو البيان لقول ال
حصيدًا خَامدِين ﴿١٥﴾} صدق اله العظيم؟ بمعن أنّهم ندموا عل كفرهم باله ورسله واعترفوا أنّهم كانوا

ظالمين ولم ين ينفعهم الإيمان والإقرار بظلمهم لأنفسهم بسبب تذيبهم لرسل ربهم، تصديقاً لقول اله
ا ﴿٨﴾ فَذَاقَترُّا نذَابا عنَاهذَّبعا شَدِيدًا وابسا حنَاهباسفَح هلسرا وهبرِ رما نع تَتع ةين قَرن مياكو} :تعال
وبال امرِها وكانَ عاقبةُ امرِها خُسرا ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الطلاق]. وكانوا حين وقوع العذاب يؤمنون
نَتةٌ آميقَر انَتك فَلَو} :ه تعالن ينفعهم إيمانهم حين وقوع العذاب، تصديقاً لقول اله ورسله ولم يبال

{﴾٩٨﴿ينح َلا منَاهتَّعما والدُّنْي اةيالْح يِ فزالْخ ذَابع منْهشَفْنَا عنُوا كا آملَم ونُسي مقَو ا اانُهيما اهفَنَفَع
صدق اله العظيم [يونس].

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: لماذا لم ين ينفع أهل القرى إيمانهم باله ورسله حين وقوع العذاب وكونهم
مكو} :ه تعالقول ال هم؟ وتجدون الجواب فذيبهم برسل رباعترفوا بأنّهم كانوا ظالمين لأنفسهم بسبب ت
قَصمنَا من قَرية كانَت ظَالمةً وانشَانَا بعدَها قَوما آخَرِين ﴿١١﴾ فَلَما احسوا باسنَا اذَا هم منْها يركضونَ

ينمنَّا ظَالنَّا كلَنَا ايا ولُونَ ﴿١٣﴾ قَالُوا ياتُس مَّللَع مناكسمو يهف تْرِفْتُما ام َلوا اجِعاروا وضكتَر  ﴾١٢﴿
﴿١٤﴾ فَما زَالَت تِّلْكَ دعواهم حتَّ جعلْنَاهم حصيدًا خَامدِين ﴿١٥﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

ملْنَاهعج َّتح ماهوعا زَالَت تِّلْكَ دفَم} :ه تعالوسؤال آخر يطرح نفسه هو: فما هو المقصود من قول ال
حصيدًا خَامدِين ﴿١٥﴾} صدق اله العظيم، والبيان الحق هو أنّهم لم يزيدوا عل ذلك كونهم فقط يؤمنون
باله ورسله حين وقوع العذاب ويقرون بظلمهم لأنفسهم: {قَالُوا يا ويلَنَا انَّا كنَّا ظَالمين ﴿١٤﴾ فَما زَالَت

تِّلْكَ دعواهم حتَّ جعلْنَاهم حصيدًا خَامدِين ﴿١٥﴾} صدق اله العظيم.

لاا اا إيمانههفَنَفَع نَتةٌ آميقَر انَتك لافَلَو} :ه تعالقول ال الاستثناء لقوم يونس ف والسؤال هو: فما هو سر
قَوم يونُس لَما آمنُوا كشَفْنَا عنْهم عذَاب الخزيِ ف الحياة الدُّنْيا ومتَّعنَاهم الَ حين} صدق اله العظيم؟
وتجدون الجواب ف محم التاب أنّه ذات سر أمة المهدي المنتظر ف عصره سوف يشف اله عنهم

العذاب بسبب الإيمان بالحق من ربهم والإقرار بظلمهم لأنفسهم، ومن ثم قالوا: {ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا
مومنُونَ} صدق اله العظيم [الدخان:12]. وبما أنّ اله وعد عباده وعداً مطلقاً من غير قيودٍ ولا حدودٍ أن

يجيب دعاءهم الخاص لربهم، تصديقاً لقول اله تعال: {وقَال ربم ٱدعون استَجِب لَم} صدق اله العظيم
[غافر:60].

:ه تعالوقال ال ،(بينالدعاء لعباده المقر مخلصين له الدين من غير شرك ف) همشرط أن يدعوا العباد رب
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{واذَا سالَكَ عبادِي عنِّ فَانِّ قَرِيب ۖ اجِيب دعوةَ الدَّاع اذَا دعانِ} صدق اله العظيم [البقرة:186].

والبيان الحق لقول اله تعال: {اجِيب دعوةَ ٱلدَّاع اذَا دعانِ} صدق اله العظيم؛ أي إذا دعا اله وحده
مخلصاً له ف الدعاء من غير شركٍ كون اله يجيب دعوة الافرين لو أخلصوا ف الدعاء لربهم فحتماً

يجيبهم، تصديقاً لقول اله تعال: {هو الَّذِي يسيركم ف الْبر والْبحرِ ۖ حتَّ اذَا كنتُم ف الْفُلْكِ وجرين بِهِم
ۇا اللَّـهعد ۙ يطَ بِهِمحا منَّهظَنُّوا اانٍ وم لن كم جوالْم مهاءجو فاصع ا رِيحتْهاءا جوا بِهفَرِحو ةبطَي بِرِيح

مخْلصين لَه الدِّين لَئن انجيتَنَا من هـٰذِه لَنَونَن من الشَّاكرِين ﴿٢٢﴾} صدق اله العظيم [يونس].

ومن ثم يجيبهم اله بسبب أنّه لم يجد ف دعائهم حينها شركاً كونهم نسوا حينها آلهتهم الذين أشركوهم بربهم
ودعوا اله مخلصين له الدين برغم أنّ اله يعلم أنّ منهم من سوف يعود إل شركه بربه ورغم ذلك يجيب
مذَا ها رالْب َلا ماها نَجفَلَم الدِّين لَه ينصخْلم ۇا اللَّـهعالْفُلْكِ د وا فبكذَا رفَا} :ه تعاله دعاءه، وقال الال

يشْرِكونَ ﴿٦٥﴾} صدق اله العظيم [العنبوت].

وقال اله تعال: {واذَا غَشيهم موج كالظُّلَل دعۇا اللَّـه مخْلصين لَه الدِّين فَلَما نَجاهم الَ الْبر فَمنْهم
مقْتَصدٌ ۚ وما يجحدُ بِآياتنَا ا كل خَتَّارٍ كفُورٍ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [لقمان].

إذاً يا قوم إنّ اله يجيب دعاء المؤمنين والافرين والمشركين والملحدين جميعاً إذا توفر شرط الدعاء وهو
الإخلاص.

مذَا ها رالْب َلا ماها نَجفَلَم الدِّين لَه ينصخْلم ۇا اللَّـهعالْفُلْكِ د وا فبكذَا رفَا} :ه تعالتصديقاً لقول ال
يشْرِكونَ ﴿٦٥﴾} صدق اله العظيم [العنبوت].

أفلا تعلمون أنّ اله أفتاكم ف التاب أنّه لا يعذّب من أناب واستغفر وتاب حت حين وقوع العذاب،
تصديقاً لقول اله تعال: {وما كانَ اللَّـه معذِّبهم وهم يستَغْفرونَ} صدق اله العظيم [الأنفال:33]. إذاً الإيمان
والإقرار بالظلم لا ينفع حين وقوع العذاب ما لم يرافق ذلك الدعاء والاستغفار فيقولوا: {ربنَا ظَلَمنَا انفُسنَا

وان لَّم تَغْفر لَنَا وتَرحمنَا لَنَونَن من الْخَاسرِين} صدق اله العظيم [الأعراف:23].

ويا عجب من قوم يعلمون أنّ طلوع الشمس من مغربها بسبب وقوع العذاب ثم يفتون النّاس أن يستيئسوا
ضعب تاي وكَ ابر تاي وةُ ائَالْم مهيتن تَاا ونَ انظُري له} :ه تعالهم ومن ثم يأتون بقول المن رحمة رب

آياتِ ربكَ ۗ يوم يات بعض آياتِ ربكَ  ينفَع نَفْسا ايمانُها لَم تَن آمنَت من قَبل او كسبت ف ايمانها
خَيرا ۗ قُل انتَظروا انَّا منتَظرونَ ﴿١٥٨﴾} صدق اله العظيم [الأنعام]، ثم يقول أحد علماء المسلمين: "يا

ناصر محمد اليمان، أليست تلك فتوى من رب العالمين حين وقوع العذاب ليلة طلوع الشمس من مغربها
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أنّه لا ينفع إيمان الافر حينها ولا ينفع إيمان المسلم من قبل إذا لم يسب ف إيمانه خيراً، تصديقاً لقول اله
تعال: {يوم يات بعض آياتِ ربكَ  ينفَع نَفْسا ايمانُها لَم تَن آمنَت من قَبل او كسبت ف ايمانها خَيرا}

صدق اله العظيم؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: اللهم نعم، فلا أعلم أنّه ينفع
به ثم لا يتبع الحق من ربه، الإيمان للافرين حين وقوع العذاب ولا أعلم أنّه ينفع إيمان المسلم من قبل بر
وهل نفع إيمان أهل القرى من قبل ف جميع بعث الأنبياء والمرسلين؟ لم يكُ ينفعهم الإيمان حين وقوع

العذاب كون تلك سنّة اله ف التاب، تصديقاً لقول اله تعال: {افَلَم يسيروا ف ارضِ فَينظُروا كيف كانَ
عاقبةُ الَّذِين من قَبلهِم كانُوا اكثَر منْهم واشَدَّ قُوةً وآثَارا ف ارضِ فَما اغْنَ عنْهم ما كانُوا يسبونَ ﴿٨٢﴾
فَلَما جاءتْهم رسلُهم بِالْبينَاتِ فَرِحوا بِما عندَهم من الْعلْم وحاق بِهِم ما كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٨٣﴾ فَلَما راوا
نَّتنَا سساا بواا رلَم مانُهيما مهنفَعكُ يي ٨٤﴾ فَلَم﴿ ينشْرِكم نَّا بِها كنَا بِمفَركو دَهحو نَّا بِاللَّـهنَا قَالُوا آمساب

اللَّـه الَّت قَدْ خَلَت ف عبادِه وخَسر هنَالكَ الْافرونَ ﴿٨٥﴾} صدق اله العظيم [غافر].

نَتآم نَت ا لَما إيمانهنَفْس نفَعكَ لا يباتِ رآي ضعب تاي موي} :ه تعاللقول ال م البيان الحقن لومن ثم يتبي
من قَبل او كسبت ف إيمانها خَيرا} صدق اله العظيم [الأنعام:158].

إنَّ تلك سنّة اله ف التاب ف الافرين الأولين والآخرين لم يكُ ينفعهم الإيمان حين وقوع العذاب لون
تلك سنّة اله ف التاب ولنّه سوف ينفعهم الدعاء والإيمان معاً، تصديقاً لقول اله تعال: {حم ﴿١﴾

والْتَابِ الْمبِين ﴿٢﴾ انَّا انزلْنَاه ف لَيلَة مباركة ۚ انَّا كنَّا منذِرِين ﴿٣﴾ فيها يفْرق كل امرٍ حيم ﴿٤﴾ امرا
من عندِنَا ۚ انَّا كنَّا مرسلين ﴿٥﴾ رحمةً من ربكَ ۚ انَّه هو السميع الْعليم ﴿٦﴾ رب السماواتِ وارضِ

ف مه ل٨﴾ ب﴿ ينلوا مائآب برو مبر ۖ يتميو ِيحي وه ا لَـٰها  ﴾٧﴿ يننوقنتُم من كا ۖ امنَهيا بمو
شَكٍّ يلْعبونَ ﴿٩﴾ فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين ﴿١٠﴾ يغْشَ النَّاس ۖ هـٰذَا عذَاب اليم﴿١١﴾ ربنَا
اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾ انَّ لَهم الذِّكرىٰ وقَدْ جاءهم رسول مبِين ﴿١٣﴾ ثُم تَولَّوا عنْه وقَالُوا
معلَّم مجنُونٌ ﴿١٤﴾ انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليً ۚ انَّم عائدُونَ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ

﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

بل حت الذين تقوم عليهم الساعة وه الساعة لو يرافق إيمانهم بربهم التضرع والدعاء لأجاب اله دعاءهم
وكشف الساعة عنهم إل حين، تصديقاً لقول اله تعال: {قُل ارايتَم انْ اتَاكم عذَاب اللَّـه او اتَتْم الساعةُ

اغَير اللَّـه تَدْعونَ ان كنتُم صادِقين ﴿٤٠﴾ بل اياه تَدْعونَ فَيشف ما تَدْعونَ الَيه ان شَاء وتَنسونَ ما
تُشْرِكونَ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ولن الحسرة والندامة وحدها من غير الاستغفار والتضرع والدّعاء لن ينفع الذين تقوم عليهم الساعة،
تصديقاً لقول اله تعال: {قَدْ خَسر الَّذِين كذَّبوا بِلقَاء اللَّـه ۖ حتَّ اذَا جاءتْهم الساعةُ بغْتَةً قَالُوا يا حسرتَنَا
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علَ ما فَرطْنَا فيها وهم يحملُونَ اوزَارهم علَ ظُهورِهم ۚ ا ساء ما يزِرونَ ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم
[الأنعام].

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: لماذا لا تزال أوزارهم عل ظهورهم؟ والجواب هو: لعدم التضرع والاستغفار
بسبب يأسهم من رحمة اله أرحم الراحمين، أفلا يعلمون أنَّ اله عل كل شء قديرٍ؟ ألا واله إنّ اليأس من
اللَّـه حون رم سايي  نَّها ۖ اللَّـه حون روا مساتَي و} :ه تعالتاب، وقال الال عظيم الإثم ف ه كفررحمة ال

ا الْقَوم الْافرونَ} صدق اله العظيم [يوسف:87].

..ه العظيم [الحجر:56]، اللهم قد بلّغتصدق ال {الُّونَالض ا هبر ةمحن رقْنَطُ من يمو} :ه تعالوقال ال
اللهم فاشهدْ.

وهل حرم اله عليم الإيمان بالحق من ربم فتنظرونه حت تروا الشمس تطلع من مغربها؟ وإنّما ذلك ليلة
الظهور الشامل عل كافة البشر يظهر اله خليفته المهدي المنتظر لئن أعرضوا عن اتّباع الذكر والاحتام

إليه والفر بما يخالف لمحمه ف كافّة التب من قبله، اللهم قد بلّغت.. اللهم فاشهدْ.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ه وعبده؛ الإمام ناصر محمد اليمانالمنتظر خليفة ال الدّم من حواء وآدم المهدي أخو البشر ف

_________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
19 ‐ 06 ‐ 1432 هـ
22 ‐ 05 ‐ 2011 مـ

02:05 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــ

أشهدُ له شهادة الحق اليقين أنّه تم تنقيط وتشيل القرآن حين تنزيله كما كان يتلفّظ به محمدٌ رسول اله
وبيان الإمام المهدي حول حرف (با)

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلم ‐
وجميع المسلمين..

رصالْبو عمنَّ السا ۚ لْمع لَكَ بِه سا لَيم تَقْف و} :ه تعالروا قول التهم تذكيا معشر علماء المسلمين وأم
والْفُواد كل اولَـٰئكَ كانَ عنْه مسىو ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

وبالعقل والمنطق إذا ابتعث اله الرسل إل أقوامهم فإنّه ينزل عليهم كتاباً بذات لغتهم حت يفقهوا ما يقوله
اللَّـه لضفَي ۖ ملَه نيبيل همانِ قَوسبِل ولٍ اسن رلْنَا مسرا امو} :ه تعالهم، وذلك تصديقاً لقول الرسول رب

من يشَاء ويهدِي من يشَاء ۚ وهو الْعزِيز الْحيم ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [إبراهيم].

ألا وإنّ لغة العرب يعلمها اله أنّها لغةٌ عربيةٌ، ولذلك قال اله تعال: {انَّا جعلْنَاه قُرآنًا عربِيا لَّعلَّم تَعقلُونَ
﴿٣﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل كانت اللغة العربية بغير نقاط ولم يتم تنقيطها إلا ف عهد عثمان عليه
الصلاة والسلام ولذلك تم تنقيط القرآن؟ ولن هذا لا يقبله العقل والمنطق، فإذا كانت أحرف اللغة العربية
منقّطة فيف يأمر اله رسوله أن يتم كتابة القرآن بغير نقاط ومن ثم يخالف عثمان أمر اله ورسوله ويقوم
بتنقيط القرآن؟ فما أغباكم يا معشر علماء الأمة؛ فقط أقصد الذين يصدّقون افتراء الشياطين أنّ القرآن لم

يتم تنقيطه إلا ف عصر عثمان أو الحجاج، قاتلم اله أنّ تؤفون! بل ذلك الافتراء من الشياطين حت تقول
تابته من غير تنقيط حتعصر عثمان إذاً فسوف نقوم ب تنقطيه إلا ف م: "إذاً ما دام القرآن لم يتمطائفةٌ من

نجعله كما انزل من عند اله من غير تنقيط". ولنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أشهدُ له شهادة
الحق اليقين أنّه تم تنقيط وتشيل القرآن حين تنزيله كما كان يتلفّظ به محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله
وسلم، ثم تتم كتابته حسب لفظ لسانه عليه الصلاة والسلام بإشراف جبريل عليه الصلاة والسلام، تصديقاً
نونَ مَتقَلْبِكَ ل َل١٩٣﴾ ع﴿ ينما وحالر بِه ل١٩٢﴾ نَز﴿ َينالَمالْع بر لَتَنزِيل نَّهاو} :ه تعاللقول ال
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الْمنذِرِين ﴿١٩٤﴾ بِلسانٍ عربِ مبِين ﴿١٩٥﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

وقال اله تعال: {وكذَٰلكَ انزلْنَاه حما عربِيا} صدق اله العظيم [الرعد:37].

وقال اله تعال: {ولَقَدْ ضربنَا للنَّاسِ ف هـٰذَا الْقُرآنِ من كل مثَل لَّعلَّهم يتَذَكرونَ ﴿٢٧﴾ قُرآنًا عربِيا غَير ذِي
عوج لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

وقال اله تعال: {حم ﴿١﴾ تَنزِيل من الرحمـٰن الرحيم ﴿٢﴾ كتَاب فُصلَت آياتُه قُرآنًا عربِيا لِّقَوم يعلَمونَ
﴿٣﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

ۚ يهف بير  عمالْج موي تُنذِرا ولَهوح نمىٰ والْقُر ما ا لِّتُنذِربِيرآنًا عكَ قُرلَينَا ايحوكَ اذَٰلكو} :ه تعالوقال ال
فَرِيق ف الْجنَّة وفَرِيق ف السعيرِ ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [الشورى].

وقال اله تعال: {ومن قَبله كتَاب موس اماما ورحمةً ۚ وهـٰذَا كتَاب مصدِّق لِّسانًا عربِيا لِّينذِر الَّذِين ظَلَموا
وبشْرىٰ للْمحسنين ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [الأحقاف].

فاتّقوا اله، وتاله لا يصدَّق أنّ القرآن لم يتم تنقيطه ف عهد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم، وإنّما يريد
شياطين البشر أن يجعلوا عليم للنّاس الحجة أنّ القرآن لم يعد كما انزل عل محمدٍ وأنّه تم تحريفه بالتنقيط
والشّل وإنّم وهم لاذبون؛ بل أشهدُ له أنّه تم تنقيطه وتشيله حين تنزيله لا شكّ ولا ريب، فما أعظم إثم

هذا الافتراء المبين؟

:بما يل م الغبتنقيط القرآن فأجاب العال تم ل متئفتوى أحد علماء المسلمين حين س وكذلك ننظر لرد

إقتباس

ن تركوه عمداً فإن المؤرخين يختلفون: فمنهم من يرى أن الإعجام كان معروفا قبل الإسلام ول
،الأسود الدؤل يد أب السابق، ومنهم من يرى أن النقط لم يعرف إلا من بعد؛ عل المصاحف للمعن

وسواء أكان هذا أم ذاك فإن إعجام المصاحف لم يحدث عل المشهور إلا ف عهد عبد الملك بن مروان
إذ رأى أن رقعة الإسلام قد اتسعت واختلط العرب بالعجم وكادت العجمة تمس سلامة اللغة، وبدأ اللبس
والإشال ف قراءة المصاحف يلح بالناس حت ليشق عل السواد منهم أن يهتدوا إل التمييز بين حروف
المصحف وكلماته وه غير معجمة. هنالك رأى بثاقب نظره أن يتقدم للإنقاذ فأمر الحجاج أن يعن بهذا

الأمر الجلل، وندب الحجاج طاعة لأمير المؤمنين رجلين يعالجان هذا المشل هما: نصر بن عاصم
الليث، ويحي بن يعمر العدوان، وكلاهما كفء قدير عل ما ندب له إذ جمعا بين العلم والعمل والصلاح
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والورع والخبرة بأصول اللغة ووجوه قراءة القرآن، وقد اشتركا أيضا ف التلمذة والأخذ عن أب الأسود
الدؤل، ويرحم اله هذين الشيخين فقد نجحا ف هذه المحاولة وأعجما المصحف الشريف لأول مرة

ونقطا جميع حروفه المتشابهة والتزما ألا تزيد النقط ف أي حرف عل ثلاث. وشاع ذلك ف الناس بعد
فان له أثره العظيم ف إزالة الإشال واللبس عن المصحف الشريف، وقيل: إن أول من نقط المصحف
أبو الأسود الدؤل، وإن ابن سيرين كان له مصحف منقوط نقطه يحي بن يعمر، ويمن التوفيق بين هذه
الأقوال بأن أبا الأسود أول من نقط المصحف ولن بصفة فردية ثم تبعه ابن سيرين، وأن عبد الملك أول
ال عنهم فن بصفة رسمية عامة ذاعت وشاعت بين الناس دفعاً للبس والإشمن نقط المصحف ول

قراءة القرآن.

انته

ويا أول الألباب، إنّما أعظم بواحدة أن تقوموا له مثان وفرادى ومن ثم تتفروا فهل من المعقول أن يأمر اله رسوله أن
يتب القرآن من غير نقاط عل الأحرف؟ إذاً فيف يستطيعون أن يفرقوا بين اللمة ولو لم تنقصها غير نقطة؟ وقال اله

تعال:{يحسبهم الْجاهل اغْنياء من التَّعفُّفِ} صدق اله العظيم [البقرة:273]، وتعالوا لنتصور كلمة {اغْنياء} من غير نقطة النون
فقد تون أغنياء أو أغبياء كون نقطة واحدة فقط حولت اللمة إل كلمة أخرى فيف تتم قراءتها للذين يريدون أن يتلُون

ينالَمالْع بر لَتَنزِيل نَّهاو} :ه تعاليف يقول الف !والمنطق ه الذي لا إله غيره لا يقبل هذا العقلالقرآن ليعلموا ما فيه، فوال
﴿١٩٢﴾ نَزل بِه الروح امين ﴿١٩٣﴾ علَ قَلْبِكَ لتَونَ من الْمنذِرِين ﴿١٩٤﴾ بِلسانٍ عربِ مبِين ﴿١٩٥﴾} صدق اله العظيم

[الشعراء].

فيف يون مبيناً وهو بغير نقاط! أفلا تعقلون؟ وأكرر السؤال: فيف يون مبيناً لو تنزل بغير نقاط؟ وإنّم لاذبون يا من
تعتقدون بذلك، وقال اله تعال: {وكذَٰلكَ انزلْنَاه قُرآنًا عربِيا وصرفْنَا فيه من الْوعيدِ لَعلَّهم يتَّقُونَ او يحدِث لَهم ذِكرا﴿١١٣﴾}

صدق اله العظيم [طه].

رق ت كتابته فاذبون؛ بل تمم لّه عليه وآله وسلم ‐ وإنال ّه ‐ صلعهد محمد رسول ال جمعه ف بل وتزعمون أنّه لم يتم
لدى الرسول ‐ صلّ اله عليه وآله وسلم ‐ من أول آية إل آخر آية انزلت ف القرآن العظيم كما هو اليوم القرآن المنقّط بين
أيديم، ولن الذين لا يعقلون قالوا: "فما دام القرآن لم يتم تنقيطه ف عهد النب صلّ اله عليه وآله وسلم إذاً تنقيطه بدعة"!
م بالقراءات السبع، بل هو قرآن عربه واكفروا بالبدعة من عند أنفستابة قرآن من غير نقاط. فاتّقوا الومن ثم يقومون ب
مبين له قراءةٌ واحدةٌ، واكفروا بعقيدة أنّ القرآن لم ين منقّطاً ف عهد النب بل قرآنٌ عرب مبين منقطٌ، ولو لم ين منقّطاً

فيف تفرقون بين حرف(ب) و (ت)، وبين حرف (ج) و(ح) و (خ)، وبين حرف (ز) و (ر)، وبين حرف (ع) و (غ)؟ أفلا تعقلون؟

ف (باء) أجد كلمة ّناذبون، ولم لّتبونه (باء) وإنن من ثلاثة أحرفٍ، فأجدكم توبل أراكم تزعمون أنَّ لفظ حرف (با) يت
القرآن العظيم ه من مرادفات (نال)، تصديقاً لقول اله تعال: {ومن يولِّهِم يومئذٍ دبره ا متَحرفًا لِّقتَالٍ او متَحيزا الَ فىة فَقَدْ
باء بِغَضبٍ من اللَّـه وماواه جهنَّم ۖ وبِىس الْمصير ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الأنفال]، فانظروا لقول اله تعال {باء} فهل

يعقل أن يون كذلك أنّ هذه اللمة ه لفظ حرف (با)، ولنّم تقرأون قول اله تعال: {باء}، أما لفظ الحرف (با) فلا يوجد فيه
همزة عل السطر.
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ويا قوم.. وتاله لو يتّبع الحق أهواءكم إذاً لتم التعطيل للبيان الحق للتاب لو حت فقط اتّبع أهواءكم بتابة لفظ الحرف (با) أنّه
يتب كما تزعمون (باء).

تاب هأسرار ال ة فأجدُ عدد أحرف اللغة العربي ونالسطر ل عل تب لفظه (با) و (تا) من غير همزةه أنّه يأشهدُ ل ّنول
(29) حرفاً لا شكّ ولا ريب، ولذلك تجدون أنّ عدد السور ذات الأحرف ه (29) سورة، وكذلك عدد الأحرف السرية ف أوائل
سور القرآن ه (78)، وكذلك عدد أحرف لفظ الأحرف العربية ه (78)، وأما إذا أردنا أن نعلم خانة الحساب فنضيف عدد

نقاط الحروف العربية الت تعتبر أصفاراً وأنتم تعلمون أنّ عدد النقاط للأحرف العربية ه (22) نقطة، ومن ثم نضيفها إل عدد
تاب حتبيان الحساب من أسرار ال نا التفصيل فولذلك أخر ،ه الحسنون الناتج (100) بعدد أسماء اللفظ الأحرف في

نخرج بنتيجة فأقيم عليم الحجة ف عدد أحرف اللفظ للأحرف العربية.

:ه تعالأو فازَ؟ وقال ال من مرادفات نال ه {اءب} ّة هو: ألم تجدوا أنعلماء اللغة العربي إل ل سؤال من الإمام المهديوأو
{افَمن اتَّبع رِضوانَ اللَّـه كمن باء بِسخَط من اللَّـه وماواه جهنَّم ۚ وبِىس الْمصير ﴿١٦٢﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

سبِىو ۖ نَّمهج اهوامو اللَّـه نبٍ مبِغَض اءفَقَدْ ب ةىف َلا ازيتَحم وتَالٍ افًا لِّقرتَحم ا هربذٍ دئموي لِّهِمون يمو} :ه تعالوقال ال
الْمصير ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الأنفال]، فتجدون أنّه ينطق بالهمزة عل السطر {باء} أما لفظ الحرف (ب) فهو يتب (با)،

وعليه فإنّ الإمام المهدي أدعو علماء اللغة العربية للحوار ف هذه النقطة.

ولربما يود أحد الذين لا يفرقون بين الحمير والبعير أن يقول: "ولن يا ناصر محمد اليمان إنّنا نجد لديك أخطاء إملائية
ف أخط وأقول: فإن كنت عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يف تريد أن تجادل علماء اللغة؟". ومن ثم يردة فونحوي
النّحو والإملاء ولنّ لا أخط ف البيان الحق للقرآن لون أجدُ أنّ عدد (أحرف) اللغة العربية ف القرآن العظيم ه تسعة

وعشرون (29) حرفاً لا شكّ ولا ريب، وكذلك أجد ف التاب أنّ عدد (أحرف اللفظ) للأحرف العربية ه (78) حرفاً إضافة
إل نقاط الأحرف الأصلية ومن ثم نحصل عل خانات الحساب لعدد العبيد والرب المعبود مائة خانة تبدأ بالرقم واحد يليه 99

صفراً.

وسبحان رب واله لم أكن أعلم أنّم ضللتم حت عن عدد أحرف اللغة العربية وعن عدد أحرف ألفاظ اللغة العربية إلا حين
علّمن رب بيان الرقم واحد ف التاب، تصديقاً لقول اله تعال: {قُل هو اللَّـه احدٌ ﴿١﴾} صدق اله العظيم [الإخلاص].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

_________________
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- 5 -
( عدد العبيد ف ملوت الرب المعبود )

الإمام ناصر محمد اليمان
19 ‐ 06 ‐ 1432 هـ
22 ‐ 05 ‐ 2011 مـ

02:05 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــ

أشهدُ له شهادة الحق اليقين أنّه تم تنقيط وتشيل القرآن حين تنزيله كما كان يتلفّظ به محمدٌ رسول اله
وبيان الإمام المهدي حول حرف (با)

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلم ‐
وجميع المسلمين..

رصالْبو عمنَّ السا ۚ لْمع لَكَ بِه سا لَيم تَقْف و} :ه تعالروا قول التهم تذكيا معشر علماء المسلمين وأم
والْفُواد كل اولَـٰئكَ كانَ عنْه مسىو ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

وبالعقل والمنطق إذا ابتعث اله الرسل إل أقوامهم فإنّه ينزل عليهم كتاباً بذات لغتهم حت يفقهوا ما يقوله
اللَّـه لضفَي ۖ ملَه نيبيل همانِ قَوسبِل ولٍ اسن رلْنَا مسرا امو} :ه تعالهم، وذلك تصديقاً لقول الرسول رب

من يشَاء ويهدِي من يشَاء ۚ وهو الْعزِيز الْحيم ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [إبراهيم].

ألا وإنّ لغة العرب يعلمها اله أنّها لغةٌ عربيةٌ، ولذلك قال اله تعال: {انَّا جعلْنَاه قُرآنًا عربِيا لَّعلَّم تَعقلُونَ
﴿٣﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل كانت اللغة العربية بغير نقاط ولم يتم تنقيطها إلا ف عهد عثمان عليه
الصلاة والسلام ولذلك تم تنقيط القرآن؟ ولن هذا لا يقبله العقل والمنطق، فإذا كانت أحرف اللغة العربية
منقّطة فيف يأمر اله رسوله أن يتم كتابة القرآن بغير نقاط ومن ثم يخالف عثمان أمر اله ورسوله ويقوم
بتنقيط القرآن؟ فما أغباكم يا معشر علماء الأمة؛ فقط أقصد الذين يصدّقون افتراء الشياطين أنّ القرآن لم

يتم تنقيطه إلا ف عصر عثمان أو الحجاج، قاتلم اله أنّ تؤفون! بل ذلك الافتراء من الشياطين حت تقول
تابته من غير تنقيط حتعصر عثمان إذاً فسوف نقوم ب تنقطيه إلا ف م: "إذاً ما دام القرآن لم يتمطائفةٌ من
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نجعله كما انزل من عند اله من غير تنقيط". ولنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أشهدُ له شهادة
الحق اليقين أنّه تم تنقيط وتشيل القرآن حين تنزيله كما كان يتلفّظ به محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله
وسلم، ثم تتم كتابته حسب لفظ لسانه عليه الصلاة والسلام بإشراف جبريل عليه الصلاة والسلام، تصديقاً
نونَ مَتقَلْبِكَ ل َل١٩٣﴾ ع﴿ ينما وحالر بِه ل١٩٢﴾ نَز﴿ َينالَمالْع بر لَتَنزِيل نَّهاو} :ه تعاللقول ال

الْمنذِرِين ﴿١٩٤﴾ بِلسانٍ عربِ مبِين ﴿١٩٥﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

وقال اله تعال: {وكذَٰلكَ انزلْنَاه حما عربِيا} صدق اله العظيم [الرعد:37].

وقال اله تعال: {ولَقَدْ ضربنَا للنَّاسِ ف هـٰذَا الْقُرآنِ من كل مثَل لَّعلَّهم يتَذَكرونَ ﴿٢٧﴾ قُرآنًا عربِيا غَير ذِي
عوج لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

وقال اله تعال: {حم ﴿١﴾ تَنزِيل من الرحمـٰن الرحيم ﴿٢﴾ كتَاب فُصلَت آياتُه قُرآنًا عربِيا لِّقَوم يعلَمونَ
﴿٣﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

ۚ يهف بير  عمالْج موي تُنذِرا ولَهوح نمىٰ والْقُر ما ا لِّتُنذِربِيرآنًا عكَ قُرلَينَا ايحوكَ اذَٰلكو} :ه تعالوقال ال
فَرِيق ف الْجنَّة وفَرِيق ف السعيرِ ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [الشورى].

وقال اله تعال: {ومن قَبله كتَاب موس اماما ورحمةً ۚ وهـٰذَا كتَاب مصدِّق لِّسانًا عربِيا لِّينذِر الَّذِين ظَلَموا
وبشْرىٰ للْمحسنين ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [الأحقاف].

فاتّقوا اله، وتاله لا يصدَّق أنّ القرآن لم يتم تنقيطه ف عهد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم، وإنّما يريد
شياطين البشر أن يجعلوا عليم للنّاس الحجة أنّ القرآن لم يعد كما انزل عل محمدٍ وأنّه تم تحريفه بالتنقيط
والشّل وإنّم وهم لاذبون؛ بل أشهدُ له أنّه تم تنقيطه وتشيله حين تنزيله لا شكّ ولا ريب، فما أعظم إثم

هذا الافتراء المبين؟

:بما يل م الغبتنقيط القرآن فأجاب العال تم ل متئفتوى أحد علماء المسلمين حين س وكذلك ننظر لرد

إقتباس

ن تركوه عمداً فإن المؤرخين يختلفون: فمنهم من يرى أن الإعجام كان معروفا قبل الإسلام ول
،الأسود الدؤل يد أب السابق، ومنهم من يرى أن النقط لم يعرف إلا من بعد؛ عل المصاحف للمعن

وسواء أكان هذا أم ذاك فإن إعجام المصاحف لم يحدث عل المشهور إلا ف عهد عبد الملك بن مروان
إذ رأى أن رقعة الإسلام قد اتسعت واختلط العرب بالعجم وكادت العجمة تمس سلامة اللغة، وبدأ اللبس
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والإشال ف قراءة المصاحف يلح بالناس حت ليشق عل السواد منهم أن يهتدوا إل التمييز بين حروف
المصحف وكلماته وه غير معجمة. هنالك رأى بثاقب نظره أن يتقدم للإنقاذ فأمر الحجاج أن يعن بهذا

الأمر الجلل، وندب الحجاج طاعة لأمير المؤمنين رجلين يعالجان هذا المشل هما: نصر بن عاصم
الليث، ويحي بن يعمر العدوان، وكلاهما كفء قدير عل ما ندب له إذ جمعا بين العلم والعمل والصلاح
والورع والخبرة بأصول اللغة ووجوه قراءة القرآن، وقد اشتركا أيضا ف التلمذة والأخذ عن أب الأسود
الدؤل، ويرحم اله هذين الشيخين فقد نجحا ف هذه المحاولة وأعجما المصحف الشريف لأول مرة

ونقطا جميع حروفه المتشابهة والتزما ألا تزيد النقط ف أي حرف عل ثلاث. وشاع ذلك ف الناس بعد
فان له أثره العظيم ف إزالة الإشال واللبس عن المصحف الشريف، وقيل: إن أول من نقط المصحف
أبو الأسود الدؤل، وإن ابن سيرين كان له مصحف منقوط نقطه يحي بن يعمر، ويمن التوفيق بين هذه
الأقوال بأن أبا الأسود أول من نقط المصحف ولن بصفة فردية ثم تبعه ابن سيرين، وأن عبد الملك أول
ال عنهم فن بصفة رسمية عامة ذاعت وشاعت بين الناس دفعاً للبس والإشمن نقط المصحف ول

قراءة القرآن.

انته

ويا أول الألباب، إنّما أعظم بواحدة أن تقوموا له مثان وفرادى ومن ثم تتفروا فهل من المعقول أن يأمر
اله رسوله أن يتب القرآن من غير نقاط عل الأحرف؟ إذاً فيف يستطيعون أن يفرقوا بين اللمة ولو لم
تنقصها غير نقطة؟ وقال اله تعال:{يحسبهم الْجاهل اغْنياء من التَّعفُّفِ} صدق اله العظيم [البقرة:273]،

وتعالوا لنتصور كلمة {اغْنياء} من غير نقطة النون فقد تون أغنياء أو أغبياء كون نقطة واحدة فقط حولت
اللمة إل كلمة أخرى فيف تتم قراءتها للذين يريدون أن يتلُوا القرآن ليعلموا ما فيه، فواله الذي لا إله

وحالر بِه ل١٩٢﴾ نَز﴿ ينالَمالْع بر لَتَنزِيل نَّهاو} :ه تعاليف يقول الف !والمنطق غيره لا يقبل هذا العقل
امين ﴿١٩٣﴾ علَ قَلْبِكَ لتَونَ من الْمنذِرِين ﴿١٩٤﴾ بِلسانٍ عربِ مبِين ﴿١٩٥﴾} صدق اله العظيم

[الشعراء].

فيف يون مبيناً وهو بغير نقاط! أفلا تعقلون؟ وأكرر السؤال: فيف يون مبيناً لو تنزل بغير نقاط؟ وإنّم
ملَّهيدِ لَععالْو نم يهفْنَا فرصا وبِيرآنًا عقُر لْنَاهنزكَ اذَٰلكو} :ه تعالاذبون يا من تعتقدون بذلك، وقال الل

يتَّقُونَ او يحدِث لَهم ذِكرا﴿١١٣﴾} صدق اله العظيم [طه].

بل وتزعمون أنّه لم يتم جمعه ف عهد محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلم ‐ وإنّم لاذبون؛ بل
تمت كتابته ف رق لدى الرسول ‐ صلّ اله عليه وآله وسلم ‐ من أول آية إل آخر آية انزلت ف القرآن
العظيم كما هو اليوم القرآن المنقّط بين أيديم، ولن الذين لا يعقلون قالوا: "فما دام القرآن لم يتم تنقيطه
ف عهد النب صلّ اله عليه وآله وسلم إذاً تنقيطه بدعة"! ومن ثم يقومون بتابة قرآن من غير نقاط. فاتّقوا
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اله واكفروا بالبدعة من عند أنفسم بالقراءات السبع، بل هو قرآن عرب مبين له قراءةٌ واحدةٌ، واكفروا
بعقيدة أنّ القرآن لم ين منقّطاً ف عهد النب بل قرآنٌ عرب مبين منقطٌ، ولو لم ين منقّطاً فيف تفرقون
بين حرف(ب) و (ت)، وبين حرف (ج) و(ح) و (خ)، وبين حرف (ز) و (ر)، وبين حرف (ع) و (غ)؟ أفلا

تعقلون؟

ّناذبون، ولم لّتبونه (باء) وإنن من ثلاثة أحرفٍ، فأجدكم توبل أراكم تزعمون أنَّ لفظ حرف (با) يت
ا هربذٍ دئموي لِّهِمون يمو} :ه تعالتصديقاً لقول ال ،(نال) من مرادفات القرآن العظيم ه ف (باء) أجد كلمة
متَحرفًا لِّقتَالٍ او متَحيزا الَ فىة فَقَدْ باء بِغَضبٍ من اللَّـه وماواه جهنَّم ۖ وبِىس الْمصير ﴿١٦﴾} صدق اله
العظيم [الأنفال]، فانظروا لقول اله تعال {باء} فهل يعقل أن يون كذلك أنّ هذه اللمة ه لفظ حرف (با)،

ولنّم تقرأون قول اله تعال: {باء}، أما لفظ الحرف (با) فلا يوجد فيه همزة عل السطر.

ويا قوم.. وتاله لو يتّبع الحق أهواءكم إذاً لتم التعطيل للبيان الحق للتاب لو حت فقط اتّبع أهواءكم بتابة
لفظ الحرف (با) أنّه يتب كما تزعمون (باء).

ة فأجدُ عدد أحرف اللغة العربي ونالسطر ل عل تب لفظه (با) و (تا) من غير همزةه أنّه يأشهدُ ل ّنول
أسرار التاب ه (29) حرفاً لا شكّ ولا ريب، ولذلك تجدون أنّ عدد السور ذات الأحرف ه (29) سورة،
ة ه(78)، وكذلك عدد أحرف لفظ الأحرف العربي أوائل سور القرآن ه ة فوكذلك عدد الأحرف السري
(78)، وأما إذا أردنا أن نعلم خانة الحساب فنضيف عدد نقاط الحروف العربية الت تعتبر أصفاراً وأنتم

تعلمون أنّ عدد النقاط للأحرف العربية ه (22) نقطة، ومن ثم نضيفها إل عدد لفظ الأحرف فيون الناتج
(100) بعدد أسماء اله الحسن، ولذلك أخرنا التفصيل ف بيان الحساب من أسرار التاب حت نخرج

بنتيجة فأقيم عليم الحجة ف عدد أحرف اللفظ للأحرف العربية.

وأول سؤال من الإمام المهدي إل علماء اللغة العربية هو: ألم تجدوا أنّ {باء} ه من مرادفات نال أو فازَ؟
{﴾١٦٢﴿ يرصالْم سبِىو ۚ نَّمهج اهوامو اللَّـه نم خَطبِس اءن بمك انَ اللَّـهورِض عاتَّب نفَما} :ه تعالوقال ال

صدق اله العظيم [آل عمران].

اهوامو اللَّـه نبٍ مبِغَض اءفَقَدْ ب ةىف َلا ازيتَحم وتَالٍ افًا لِّقرتَحم ا هربذٍ دئموي لِّهِمون يمو} :ه تعالوقال ال
{اءب} السطر ه العظيم [الأنفال]، فتجدون أنّه ينطق بالهمزة عل١٦﴾} صدق ال﴿ يرصالْم سبِىو ۖ نَّمهج
أما لفظ الحرف (ب) فهو يتب (با)، وعليه فإنّ الإمام المهدي أدعو علماء اللغة العربية للحوار ف هذه

النقطة.

ولربما يود أحد الذين لا يفرقون بين الحمير والبعير أن يقول: "ولن يا ناصر محمد اليمان إنّنا نجد لديك
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أخطاء إملائية ونحوية فيف تريد أن تجادل علماء اللغة؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان وأقول: فإن كنت أخط ف النّحو والإملاء ولنّ لا أخط ف البيان الحق للقرآن لون أجدُ أنّ

تسعة وعشرون (29) حرفاً لا شكّ ولا ريب، وكذلك أجد ف القرآن العظيم ه ة فعدد (أحرف) اللغة العربي
التاب أنّ عدد (أحرف اللفظ) للأحرف العربية ه (78) حرفاً إضافة إل نقاط الأحرف الأصلية ومن ثم

نحصل عل خانات الحساب لعدد العبيد والرب المعبود مائة خانة تبدأ بالرقم واحد يليه 99 صفراً.

وسبحان رب واله لم أكن أعلم أنّم ضللتم حت عن عدد أحرف اللغة العربية وعن عدد أحرف ألفاظ اللغة
العربية إلا حين علّمن رب بيان الرقم واحد ف التاب، تصديقاً لقول اله تعال: {قُل هو اللَّـه احدٌ ﴿١﴾}

صدق اله العظيم [الإخلاص].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

_________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
20 ‐ 06 ‐ 1432 هـ
23 ‐ 05 ‐ 2011 مـ

09:02 مساء
ـــــــــــــــــــ

بيان الإمام المهدي حول لغة لسان الأنبياء عليهم الصلاة والسلام ..

بسم اله الرحمن الرحيم {وما ارسلْنَا من رسولٍ ا بِلسانِ قَومه ليبين لَهم ۖ فَيضل اللَّـه من يشَاء ويهدِي
من يشَاء ۚ وهو الْعزِيز الْحيم ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [إبراهيم].

ونعلم من خلال ذلك أنّ لغة لسان النّب حسب لغة لسان قومه، وعل سبيل المثال لسان جدّي محمد رسول
نَّهاو} :ه تعالتصديقاً لقول ال ،مبين ه عليه وآله وسلم ‐ حسب لسان قومه لسان عربال ه ‐ صلال

لَتَنزِيل رب الْعالَمين ﴿١٩٢﴾ نَزل بِه الروح امين ﴿١٩٣﴾ علَ قَلْبِكَ لتَونَ من الْمنذِرِين ﴿١٩٤﴾ بِلسانٍ
عربِ مبِين ﴿١٩٥﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

هاتآي نمو} :ه تعاله، تصديقاً لقول الهم من آيات التاب حسب لغة قوم نبيكون اختلاف اللغة وتنزيل ال
خَلْق السماواتِ وارضِ واخْتَف الْسنَتم والْوانم ۚ انَّ ف ذَٰلكَ ياتٍ لِّلْعالمين ﴿٢٢﴾} صدق اله

العظيم [الروم].

ومن ثم اعتمد اله اللغة العربية لتون لغة عامة للإنس والجن ولجميع الأمم يوم الدين، ولذلك أنزل اله
ملَيا اللَّـه ولسر ِّنا ا النَّاسهيا اي قُل} :ه تعالالناس كافة، تصديقاً لقول ال ة إلالقرآن العظيم بلغة عربي

جميعا الَّذِي لَه ملْكُ السماواتِ وارضِ ۖ  الَـٰه ا هو} صدق اله العظيم [الأعراف:158].

واللغة المعتمدة لعالم الجن ه اللغة العربية وصرف اله منهم مجموعةً إل النّب ليستمعوا القرآن أثناء
تلاوته ف نافلة الليل، وبما أنّهم يتلمون بالعربية فهموا منطق القرآن العظيم، ومن ثم تولّوا إل قومهم

:ه تعالة من قبل نزول القرآن، وقال الوقومهم كذلك يتعاملون باللغة العربي ،مبين لينذروهم بلسانٍ عرب
{واذْ صرفْنَا الَيكَ نَفَرا من الْجِن يستَمعونَ الْقُرآنَ فَلَما حضروه قَالُوا انصتُوا ۖ فَلَما قُض ولَّوا الَ قَومهِم

منذِرِين ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [الأحقاف].

وذلك دليل من التاب عل اعتماد اللغة العربية "لغة عالمية للإنس والجن" كونها لغة القرآن العظيم رسالة
.الإنس والجن ه إلال
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ولو أنّ أعلم ما يهمك وهو: هل ستفهمين لغة المسيح عيس ابن مريم صلّ اله عليه وعل أمه وآل عمران
وسلم تسليماً؟ وأبشّرك أنّه يتلم بلسان عرب مبين، وأرجو من اله أن يثبتك عل الصراط المستقيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

________________
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- 9 -
الإمام ناصر محمد اليمان

20 ‐ 06 ‐ 1432 هـ
23 ‐ 05 ‐ 2011 مـ

02:22 صباحاً
ــــــــــــــــــ

أسرار التاب ف الأحرف ف أوائل السور ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي وحبيب قلب خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول
اله صل اله عليه وآله وجميع المسلمين وأسلّم تسليماً..

أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، لا بدّ أن يون البيان الحق للتاب
كالبناء المحم يشدُّ بعضه بعضاً من غير خلل ولا زلل ومن غير زيادة أو نقصانٍ أو تناقضٍ ف البيان،

وكما علّمناكم من قبل عن شء من أسرار التاب ف الأحرف ف أوائل السور وأثبتنا منها أحد الأسرار أنها
تقصد أسماء الخُلفاء الذي علّمهم اله لآدم وكذلك من أسماء المرمين ف التاب، وسبق أن بينا لم أنما
الأحرف ترمز لأسماء من عبيد اله؛ بل وكذلك تجدون أنه حت ف لفظ الاسم قد يرمز اله بحرفٍ من اسمه
ن لَّن نَّقْدِرا ا فَظَنبغَاضم بذ ذَّهذَا النُّونِ او} :ه تعالبلفظ أحد حروف اسمه كمثل حرف "النون". وقال ال

علَيه فَنَادىٰ ف الظُّلُماتِ ان  الَـٰه ا انت سبحانَكَ انِّ كنت من الظَّالمين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم
[الأنبياء].

فمن هو {وذَا النُّونِ اذ ذَّهب مغَاضبا}؟ وجميع علماء المسلمين ليعلمون أنه رسول اله يونس عليه الصلاة
والسلام، ونستنبط من ذلك علماً وهو أنّ اله قد يرمز لاسم أحد عباده بذكر أحد حروف اسمه سواء يذكره

بلفظ الحرف كمثل قول اله تعال: {وذَا النُّونِ}، فتجدون أنّه رمز لاسم رسول اله يونس عليه الصلاة
والسلام بحرف النون ولن بلفظ حرف النون. وكذلك تجدون أنه ليس شرط أن يون رمز الاسم من أول
أحرف الاسم بل قد يون من وسطه أو من أوله أو من آخره المهم أنه لن يتجاوز الرمز عن أحرف الاسم
الأول إل اسم الأب. وكذلك من أسرار الأحرف ف الأوائل من سور القُرآن العظيم (29) سورة كما سبق

بيانه من قبل وبينا لم التأويل الحق لأحرف أول سورة مريم عليها الصلاة والسلام. وقال تعال: {كهيعص
﴿١﴾ ذِكر رحمتِ ربكَ عبدَه زَكرِيا ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [مريم].

: البيـــان الحــق وإل
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( ك ) ويقصد اله به رمزاً لاسم نب اله زكريا عليه السلام.
( هـ ) ويقصد به نب اله هارون أخو مريم عليه الصلاة والسلام.
( ي ) ويقصد به نب اله يحي بن زكريا عليه الصلاة والسلام.

( ع ) ويقصد به رسول اله عيس ابن مريم عليه السلام.

(ص) ويقصد به امه الصدّيقة، ونجد أنّ اله أخذ رمز اسمها من اسم الصفة وليس من الاسم كونها ليست
من الأنبياء ولا من الخُلفاء؛ بل من المرمين الصالحين وقال اله تعال: {ما الْمسيح ابن مريم ا رسول قَدْ

خَلَت من قَبله الرسل وامه صدِّيقَةٌ} صدق اله العظيم [المائدة:75].

ولذلك نجد حرف "الصاد" يتبع الصدّيقة مريم عليها الصلاة والسلام، وكذلك نفهم سر آخر أنّه كذلك يوجد
ف لفظ الحروف سراً كونم تجدون أنّ اله رمز لاسم نب اله يونس فأشار له بلفظ حرف (النون). تصديقاً
لقول اله تعال: {وذَا النُّونِ اذ ذَّهب مغَاضبا} [الأنبياء:87]. ولذلك سوف نستنبط من أحرف لفظ الحروف
أسرار اخرى تخص الحساب، وكذلك سر آخر ف عدد أحرف اللفظ، وإثبات ف نفس الوقت لعدد أحرف

اللغة العربية، وكذلك عدد السور ذات الأحرف السرية.

كذلك ف عدد السور سر آخر حت نحم بين المختلفين بالحق فيما كانوا فيه يختلفون، كون أجدهم
مختلفين ف عدد أحرف اللغة العربية، فبعضهم يقول أنّ عدد أحرف اللغة العربية (28) وآخرين يقولون بل
ه (29)! ولذلك وجب علينا أن نستنبط لهم من القُرآن العظيم الحم الحق بينهم فيما كانوا فيه يختلفون،
ولم أكن أعلم من قبل أنهم مختلفون ف عدد أحرف اللغة العربية واتّبعت فتواهم من قبل أنها (28) حرفاً

حت إذا زادن اله ف علم البيان الحق للقُرآن تبين ل أن أحرف اللغة العربية لا بدّ أن يونوا (29) لا شكّ
ولا ريب.

وكذلك يهمنا إثبات عدد أحرف اللغة العربية كونها أحرف كلمات القُرآن العظيم وأسرار كبرى ونحم بينهم
بالضبط (29) لا شكّ ولا ريب والبرهان عل تاب هأسرار ال ة فأجد عدد أحرف اللغة العربي ّأن بالحق
ذلك كونم تجدون أنّ عدد السور ذات الأحرف ف أولها ه (29) سورة لا شكّ ولا ريب؛ بمعن أنّ عدد
ية برغم أنّها أحرفبالضبط (29) حرفاً تساوي عدد السور ذات الأحرف السر ة هأحرف اللغة العربي

(29) رهان آخر أنّ عدد أحرف اللغة العربية هعددها ب ن كذلك فآخره، ول رة "الم، حم، الر" إلرمت
حرفاً لا شك ولا ريب كون أجد عددها ه (78)، وكذلك عدد أحرف لفظ الحروف العربية ه كذلك (78).

آخر من عدد سور القُرآن ذات الأحرف وهو عدد أنبياء الإنس المذكورين بلفظ القُرآن إضافةً إل وكذلك سر
إمامهم الإمام المهدي الذي جعله اله إمام المسيح وإلياس وإدريس واليسع صل اله عليهم وسلم تسليماً.
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وأولا نأت لتطبيق عدد الأنبياء الذي ذكر اله أسماءهم بلفظ الاسم وإمامهم معهم وهم:

1_ نب اله آدم عليه الصلاة والسلام. وقال اله تعال: {انَّ اللَّـه اصطَفَ آدم ونُوحا وآل ابراهيم وآل عمرانَ
علَ الْعالَمين ﴿٣٣﴾ ذُريةً بعضها من بعضٍ} صدق اله العظيم [آل عمران:34-33].

2 _ نب اله نوح عليه الصلاة والسلام
3 _ نب اله إلياس عليه الصلاة والسلام
4 _ نب اله إدريس عليه الصلاة والسلام
5 _ نب اله اليسع عليه الصلاة والسلام
6 _ نب اله هود عليه الصلاة والسلام

7 _ نب اله صالح عليه الصلاة والسلام
8 _ نب اله أيوب عليه الصلاة والسلام
9 _ نب اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام
10 _ نب اله لوط عليه الصلاة والسلام

11 _ نب اله إسماعيل عليه الصلاة والسلام
12 _ نب اله إسحاق عليه الصلاة والسلام
13 _ نب اله شُعيب عليه الصلاة والسلام
14 _ نب اله يونس عليه الصلاة والسلام
15 _ نب اله يعقوب عليه الصلاة والسلام
16 _ نب اله يوسف عليه الصلاة والسلام
17 _ نب اله موس عليه الصلاة والسلام
18 _ نب اله هارون عليه الصلاة والسلام
19 _ نب اله لُقمان عليه الصلاة والسلام
20 _ نب اله عزير عليه الصلاة والسلام

21 _ نب اله ذو القرنين عليه الصلاة والسلام
22 _ نب اله داوود عليه الصلاة والسلام

23 _ نب اله سليمان عليه الصلاة والسلام
24 _ نب اله هارون بن عمران أخو مريم عليه الصلاة والسلام

25 _ نب اله زكريا عليه الصلاة والسلام
26 _ نب اله يحي عليه الصلاة والسلام
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27 _ نب اله المسيح عيس ابن مريم عليه وعل أمه الصلاة والسلام
ه عليه وعلال ّه صلحمد رسول الأجمعين م الإنس والجن ه إلرسلين رسول ال28 _ خاتم الأنبياء والم

آله وسلم

29 _ {ن والْقَلَم وما يسطُرونَ ﴿١﴾ ما انت بِنعمة ربكَ بِمجنُونٍ ﴿٢﴾ وانَّ لَكَ جرا غَير ممنُونٍ ﴿٣﴾
وانَّكَ لَعلَ خُلُق عظيم ﴿٤﴾ } صدق اله العظيم [القلم].

ومن ثُم نأت لعدد السور ذات الأحرف وكذلك تجدوهن (29) وهم:

1) الم ــ البقرة
2) الم ــ آل عمران

3) المص ــ الأعراف
4) الرــ يونس
5) الر ــ هود

6) الرــ يوسف
7) المر ــ الرعد
8) الر ــ إبراهيم
9) الر ــ الحجر

10) كهيعص ــ مريم
11) طه ــ طه

12) طسم ــ الشعراء
13) طس ــ النمل

14) طسم ــ القصص
15) الم ــ العنبوت

16) الم ــ الروم
17) الم ــ لقمان

18) الم ــ السجدة
19) يس ــ يس
20) ص ــ ص
21) حم ــ غافر

22) حم ــ فصلت
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23) حم عسق ــ الشورى
24) حم ــ الزخرف
25) حم ــ الدخان
26) حم ــ الجاثية

27) حم ــ الأحقاف
28) ق ــ ق
29) ن ــ ن
ـــــــــــــــــــــ

فإذا كان هذا الرمز { ن } يقصد به اله خليفته ناصر محمد إمام الأنبياء وخاتم خُلفاء اله أجمعين فلا بدّ أن
ن لنا أن آخر رمز هو حقاً يخصيتبي حت القُرآن هم (28) نب نجد عدد الأنبياء المذكورين بلفظ الاسم ف

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وإليم عدد الأنبياء:

1_ نب اله آدم عليه الصلاة والسلام. وقال اله تعال: {انَّ اللَّـه اصطَفَ آدم ونُوحا وآل ابراهيم وآل عمرانَ
علَ الْعالَمين ﴿٣٣﴾ ذُريةً بعضها من بعضٍ} صدق اله العظيم [آل عمران:34-33].

2 _ نب اله نوح عليه الصلاة والسلام
3 _ نب اله إلياس عليه الصلاة والسلام
4 _ نب اله إدريس عليه الصلاة والسلام
5 _ نب اله اليسع عليه الصلاة والسلام
6 _ نب اله هود عليه الصلاة والسلام

7 _ نب اله صالح عليه الصلاة والسلام
8 _ نب اله أيوب عليه الصلاة والسلام
9 _ نب اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام
10 _ نب اله لوط عليه الصلاة والسلام

11 _ نب اله إسماعيل عليه الصلاة والسلام
12 _ نب اله إسحاق عليه الصلاة والسلام
13 _ نب اله شُعيب عليه الصلاة والسلام
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14 _ نب اله يونس عليه الصلاة والسلام
15 _ نب اله يعقوب عليه الصلاة والسلام
16 _ نب اله يوسف عليه الصلاة والسلام
17 _ نب اله موس عليه الصلاة والسلام
18 _ نب اله هارون عليه الصلاة والسلام
19 _ نب اله لُقمان عليه الصلاة والسلام
20 _ نب اله عزير عليه الصلاة والسلام

21 _ نب اله ذو القرنين عليه الصلاة والسلام
22 _ نب اله داوود عليه الصلاة والسلام

23 _ نب اله سليمان عليه الصلاة والسلام
24 _ نب اله هارون بن عمران أخو مريم عليه الصلاة والسلام

25 _ نب اله زكريا عليه الصلاة والسلام
26 _ نب اله يحي عليه الصلاة والسلام

27 _ نب اله المسيح عيس ابن مريم عليه وعل أمه الصلاة والسلام
ه عليه وعلال ّه صلحمد رسول الأجمعين م الإنس والجن ه إلرسلين رسول ال28 _ خاتم الأنبياء والم

آله وسلم.

29 _ {ن والْقَلَم وما يسطُرونَ ﴿١﴾ ما انت بِنعمة ربكَ بِمجنُونٍ ﴿٢﴾ وانَّ لَكَ جرا غَير ممنُونٍ ﴿٣﴾
وانَّكَ لَعلَ خُلُق عظيم ﴿٤﴾ } صدق اله العظيم [القلم].

:لعدد أحرف اللغة العربية وكذلك تجدونها (29) حرف كما يل نأت ومن ثُم

1 - ( ا )
2 - ( ب )
3 - ( ت )
4 - ( ث )
5 - ( ج )
6 - ( ح )
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7 - ( خ )
8 - ( د )
9 - ( ذ )
10 - ( ر )
11 - ( ز )
12 - ( س )
13 - ( ش )
14 - ( ص )
15 - ( ض )
16 - ( ط )
17 - ( ظ )
18 - ( ع )
19 - ( غ )
20 - ( ف )
21 - ( ق )
22 - ( ك )
23 - ( ل )
24 - ( م )
25 - ( ن )
26 - ( هـ )
27 - ( و )

28 - ( ء )

29 - ( ي )

:ه تعاليل. تصديقاً لقول اللا شكّ ولا ريب وليس من التش فوق السطر فهو حرف نفصلاكون ما ۇجد م

{ءاله خَير اما يشْرِكونَ} صدق اله العظيم [النمل:59].

ومن ثُم نأت لبرهان آخر عل البيان الحق لأسرار أحرف التاب ف أوائل السور، فإذا حسبتم كم عددها
بالضبط وه الأحرف "الم، المر، حم" إل آخره، تجدون أن عددها هو (78) فعدّوهن عدّاً تجدونهن (78) لا

شكّ ولا ريب. وبما أنّ لها كذلك علاقة بعدد أحرف اللغة العربية فذلك سوف نجد عدد أحرف لفظ الأحرف
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:كما يل نعداً وه العربية هو كذلك (78) عدداً، فعدّوهن

[ألف ‐ با ‐ تا ‐ ثا ‐ جيم ‐ حا ‐ خا ‐ دال ‐ ذال ‐ را ‐ زاي ‐ سين ‐ شين ‐ صاد ‐ ضاد ‐ طا
‐ ظا ‐ عين ‐ غين ‐ فا ‐ قاف ‐ كاف ‐ لام ‐ ميم ‐ نون ‐ ها ‐ واو ‐ همزة ‐ يا].

فعدّوا حروف لفظهن عدّاً تجدوهن بالضبط (78) ف العدد، ولا تنسوا أن لفظ الحرف (ألف) يتون من
أربعة أحرف (ء ا ل ف)، ولربما لا يأخذ كثيراً منم بالَهم من الهمزة الت عل لفظ الحرف (ألف)، فإنّه

يتون من أربعة أحرفٍ ولذلك قمنا مؤخّراً بتبير لفظ الحرف (ألف).

ة هم قد علمتم أنّ عدد أحرف اللغة العربيّفبما أن ،ه الحسنالعدد لأسماء ال لتطبيق سر نأت ومن ثُم
(29) حرف، وكذلك عدد السور ذات الأحرف السرية ه كذلك (29) سورة، وكذلك علمتم أنّ عدد أحرف
لفظ الأحرف العربية هو (78)، وكذلك عدد الأحرف السرية ف أوائل السور ذات أحرف الأسرار أن عددهم
نأت ة هو بالضبط (78) حرفاً، ومن ثُمالعدد، وكذلك تجدون أنّ عدد أحرف لفظ الحروف العربي (78) ف
م نقاط أحرف اللغة العربية وأنتم تعلمون أنّها توجد (22) نُقطة ثُملدي وبق ،سنه الحلبيان عدد أسماء ال
يتم تحويل هذا العدد (100) إل ومن ثُم سنه الحالعدد (78) = 100 وذلك عدد أسماء ال يتم إضافتها إل

:المعبود كما يل آخر وهو عدد العبيد والرب سر خانات الحساب مائة خانة لنحصل عل
10000000000000000000000000000000000000000000000000
00000000000000000000000000000000000000000000000000

ومن ثُم نقوم بتقسيم العبيد إل أثلاث وذلك بتقسيم خانات الحساب:
33 صفر + 33 صفر + 33 صفر = 99 صفر. وبق خانة الرب المعبود لم تستطيعوا أن تضيفوه إل أرقام

العبيد وهو الرقم واحد:
{قُل هو اللَّـه احدٌ ﴿١﴾} [الإخلاص].

ء، وهو من أوجد ما فء قبله فهو الأول ليس قبله شكونه لا يوجد ش {ٌدحا} ه رقمه بالعددويوصف ال
الوجود، وقيمة هذا الرقم كبرى ف الحساب، فبرغم عظمة هذا الرقم الحساب لتعداد العبيد ولن إذا زال
الرقم واحد أصبح لا قيمة لهم ولا وجود لهم فيون تعداد العبيد أصفاراً، كونهم لا وجود لهم بدون الواحد

،فاعل ل فعل[الطور:35]، كون ل {ءَرِ شغَي نقُوا مخُل ما} :ه تعالالأحد، كونه من فعلهم. تصديقاً لقول ال
ألا وإنّ الشء الذي أوجدهم هو صاحب الرقم الأول وهو صاحب الرقم واحد الذي لا قيمة لهم إ بوجوده
وبدونه لم ين لهم أي قيمة ولا وجودٍ. والرقم (1) أمامه 99 صفر يسم (نليون)، كما سوف نُبين البرهان

عل تسمية خانات الحساب من التاب إل مائة خانة ف الوقت المناسب.
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وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
العبد العليم الدَّاع إل الصراط المستقيم بالبيان الحق للقُرآن العظيم؛ عبد النعيم وخليفته الإمام المهدي

.(حمد اليمانناصر م)
____________
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- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

21 ‐ 06 ‐ 1432 هـ
24 ‐ 05 ‐ 2011 مـ

02:53 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

الإمام المهدي المنتظر يرشدنا أن يون الحب الأشد والأعظم ف قلوبنا هو له الغفور الودود ..
المشاركة الأصلية كتبت بواسطة المحبة لعيس ابن مريم

إقتباس

امام رائع بيانك مادمت كتبت بة اسم الغال عيس ابن مريم ارى الانصار يختلفون بشان من يصحح
بيانتك يبدون انهم يحبونك جدا

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل عباد اله المخلصين المحبين لربهم من عباده من كان اله
هو الأشدّ حباً ف قلوبهم من عباده أجمعين..

ويا امة اله كون صادقةً مع اله ومع نفسك، ولسوف يلق إليك الإمام المهدي هذا السؤال كما يل: فلو
يخيرك اله ف أن تختاري أحد أمرين أن تون أحب إل اله وأقرب من عبده ورسوله المسيح عيس عليه

الصلاة والسلام، أو أن يون المسيح عيس ابن مريم صل اله عليه وآله وسلم هو أحب منك إل اله
وأقرب؟ فإن كان جوابك: "بل سوف افضل رسول اله عيس ابن مريم عل نفس تفضيلا فأرض أن يون

هو العبد الأحب والأقرب إل الرب"؛ فإن كان جوابك كذلك فاعلم أنّك قد أشركتِ باله عبده المسيح
عيس ابن مريم صل اله عليه وآله وسلم، كونك لو كان الحب الأعظم ف قلبك هو لربك لما رضيتِ أن
يون هناك عبدٌ هو أحب منك إل اله وأقرب، فإذا وجِد الحب الأعظم ف قلبكِ وجدت الغيرة عل من
تُحبين، فلا ينبغ لمؤمن أن يرض أن يون المسيح عيس ابن مريم أو محمد رسول اله أو المهدي

المنتظَر صل اله عليهم وآلهم وسلم هم أحب إل اله منه وأقرب إل الرب لأنّ من فضل عبداً أن يون هو
أحب منه إل اله وأقرب فهو من المشركين.

ولربما يود أن يقاطعن أحد علماء المسلمين من الذين لا يؤمنون باله إ وهم به مشركون به أنبياءه ورسله
فيقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد اليمان فإنّك لعل ضلالٍ مبين، وإليك البرهان المبين بأنّه لا يجوز أن

ه صله عليه وآله وسلم: [قال رسول الال ه صلتصديقاً لحديث محمد رسول ال ،النب ل نفسك علتُفض
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اله عليه وسلم: لا يؤمن أحدكم حت أكون أحب إليه من والده وولده والناس أجمعين] صدق عليه الصلاة
والسلام".

ومن ثُم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: أقسم باله العظيم من يحي العظام وه رميم
رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم، أنّ جدّي محمداً رسول اله صل اله عليه وآله

وسلم لهو أحب إل نفس من نفس ومن أم وأب ومن ولدي ومن الناس أجمعين.

ولربما يود هذا العالم المؤمن المشرك أن يقاطعن فيقول: "عجب أمرك يا ناصر محمد فيف تُريد أن تون
أحب إل اله من محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؟ وكذلك تأمر أنصارك وجميع المؤمنين أنّه لا

ينبغ لأحدٍ منهم أن يفضل أن يون محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم هو أحب إل اله من
نفسه؟". ومن ثُم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: يا أيها السائل اريدك أن تُجيبن عل سؤالٍ آخر من قبل أن

أجيبك عل سؤالك وهو: لماذا أنت أيها العالم الفطحول فضلت محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم
أنْ يون هو أحب إل اله منك وأقرب؟ ومن ثُم يون رد هذا العالم يقول: "لقد جئناك بالرد الملجم من

السنة النّبوية وهو الحديث الحق عن النب: [قال رسول اله صل اله عليه وسلم: لا يؤمن أحدكم حت أكون
أحب إليه من والده وولده والناس أجمعين] صدق عليه الصلاة والسلام".

ومن ثُم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: فهل بناء عل هذا الحديث فضلت النب عليه
الصلاة والسلام أن يون هو أحب إل اله منك وأقرب؟ ومن ثُم يون جواب العالم: "اللهم نعم، كون أحبه
أكثر من نفس ومن أم وأب وولدي والناس أجمعين". ومن ثُم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد وأقول:
ه صله لمحمدٍ رسول الال بح ف منك أيها العالم الفطحول أنّك تنازلت عن أقرب درجة فهل هذا إقرار

اله عليه وآله وسلم؟ ومعلوم جوابه فسوف يقول بصوت مضخّم: "اللهم نعم". ومن ثُم يقيم عليه الإمام
المهدي الحجة بالحق وأقول: فقربةً إل من تنازلت عن أقرب درجة ف حب اله وقُربه؟ وأكرر سؤال مرةً
اخرى وأقول: يا أيها العالم الفطحول فقربةً إل من تنازلت عن أقرب درجة ف حب اله وقربه؟ وهنا يتوقّف
العالم للتفر والتأمل ف منطق الإمام ناصر محمد اليمان إنْ كان من أول الألباب ثُم يقول: "صدقت أيها
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فقربةً إل من تنازلت عن أقرب درجة ف حب اله وقربه؟ فهل يوجد
إ قُربةً إليه سبحانه؟ فهل بعد الحق حبه وقربه أتنازل عن أقرب درجة ف ه سبحانه حتغير ال هناك إله

الضلال؟".

ويا امة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، إنّه يحق لم لو أنَّ أحدَكم نال الدرجة العالية الرفيعة ف جنة
النعيم فيحق له أن ينفقها إنْ يشأ لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم طمعاً أن يون هو العبد

الأحب ف نفس ربه من بين عباده جميعاً كون الدرجة العالية الرفيعة ف جنة النعيم إنّما ه درجة مادية
فه أعل درجة ف جنّات النعيم، وأما أن تتنازلوا عن أقرب درجة ف حب اله لعبدٍ من عبيد اله أمثالم



24-05-2011 الإمام المهدي المنتظر يرشدنا أن يون الحب الأشد والأعظم ف قلوبنا هو له الغفور ـ...  87

n-ye.me/15885 531/978

ه أنداداً فم قد جعلتم له كونم الم من ربقلوب إل العالمين؟ فقد أصبح أحب جيركم من ربفمن ي
الحب! فمن رض أن يون محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم هو أحب منه إل نفس ربه فقد

ه وجعل له ندّاً فمن الخالق فقد أشرك بال مخلوقاً أكثر ه، ومن أحبه أكثر من ربنبي ه وأحبأشرك بال
بحك مونَهبحا يندَادا ونِ اللَّـهن دذُ متَّخن يالنَّاسِ م نمو} :ه تعالعلواً كبيراً. وقال ال سبحانه وتعال الحب

نَّ اللَّـهاا ويعمج لَّـهةَ لنَّ الْقُوا ذَابنَ الْعورذْ يوا اظَلَم ى الَّذِينري لَوو ۗ ا لِّلَّـهبشَدُّ حنُوا اآم الَّذِينو ۖ اللَّـه
شَدِيدُ الْعذَابِ ﴿١٦٥﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ألا وإنّ المؤمنين الذين لا يشركون بربهم يجدون أنّ أعظم حب ف قلوبهم هو لربهم، وإنّما يحبون أنبياء اله
وأئمة الدّين كون اله يحبهم وذلك من عظمة حبهم لربهم، ولذلك يحبون من أجل اله ويبغضون من أجله،

ء تفضيلاكل ش ه عليه وآله وسلم فال ه صلال لوا محمداً رسولن أن يفضأنفسهم أنّهم مم ويجدون ف
فيما دون اله كون ذلك منهم قُربةً إل من أحبوه بالحب الأشد والأعظم اله ربهم الغفور الودود، ولن إذا
تنازل العبد عن أقرب درجة ف حب اله لعبدٍ مثله فقد أصبح يحب العبدَ أكثر من حبه لربه وأشرك بربه

وجعل له ندّاً ف الحب ولن يجد له من دون اله ولياً ولا نصيراً، فاتّقوا اله يا عباد اله فلا ينبغ أن تتنازلوا
عن أقرب درجة ف حب اله، وإنّما الحب هو ف نفسه ولا يهم أن تون الأقرب إل ذاته بذاتك؛ بل الأهم أن
تحرص أن تون أنت العبد الأحب والأقرب ف نفس ربك، فتتمن أن تون أنت العبد الأحب ف نفس اله

من بين عبيده ف الملوت كلّه إن كنتم إياّه تعبدون.

ةً بالحبما وإذا كان عبدٌ أحب ،رضوان من أحب ون حريصاً علأحداً فإنّه ي أفلا تعلمون أنَّ من أحب
وت؛ بل ويتمتع برضوان من أحبعن الدنيا وما فيها من الملك والمل بمن أحب الأعظم فتجدوه يستغن

كمثل صاحب الشعر الذي أشرك باله فأحب امةً أكثر من ربه ومن ثُم قال:

ياله يــا مــن لأرزاق الـعـبـاد قـســم * تجعـل نصيبـ مـن الدنيـا ومـا فيهـا
أشـوف حبيبـ وقلبـه بالرضـا ينعـم * وأمتـع النفـس قبـل الـمـوت يطويـهـا

أولئك من عبيد الإناث من الذين قال اله عنهم ف محم كتابه: {ان يدْعونَ من دونه ا انَاثًا} صدق اله
العظيم [النساء:117].

ه ولا ينبغل ون إأن ي الأعظم الذي لا ينبغ ونهم بالحبيحب الحب ه أنداداً فأولئك من الذين جعلوا ل
ۖ اللَّـه بحك مونَهبحا يندَادا ونِ اللَّـهن دذُ متَّخن يالنَّاسِ م نمو} :ه تعالون لأحد من عبيده، وقال الأن ي

والَّذِين آمنُوا اشَدُّ حبا لِّلَّـه} صدق اله العظيم [البقرة:165].
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ويا أحباب اله يا أنصار الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، واله الذي لا إله غيره لو أنَّ أحدَكم يعتقد أنّه
لا ينبغ له أن يتمنّ أن يون هو أحب إل اله من محمدٍ رسول اله ومن الإمام المهدي ومن المسيح

عيس ابن مريم عليهم الصلاة والسلام ومن عبيده أجمعين فإنّه قد أشرك باله إ أن يون مقتصداً ولم
يترك ذلك تعظيماً لأحدٍ من عبيد اله؛ بمعن أنَّه رض أن يون من أهل اليمين ولم يطمع أن يون من

المقربين المتنافسين إل ربهم أيهم أحب وأقرب، وليس ذلك عقيدةً منه أنّه لا ينبغ له أن يون أحب من
محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم بل لأنّه يحرص فقط عل رضوان ربه، وبما أنّه علم أنّه إذا قام

ية فإنّ اله سوف يرض عنه فيدخله جنته ومن ثُم قال: "وحسب ذلك فماذا بتنفيذ أركان الإسلام الجبر
أبغ؟ فإذا أنجان اله من ناره وأدخلن جنّته فحسب ذلك". ومن ثُم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: تقبل

اله عبادتم كون ليس فيها شرك غير أنّه كتبم من المقتصدين ورض اله عليم؛ بمعن أن ليس ف نفسه
شء منم وأوفاكم بما وعدكم فأنقذكم من ناره وأدخلم جنّته وليس ف نفسه شء منم، ولنّم لن تنالوا
حب اله ولن يتبم من السابقين بالخيرات المقربين المتنافسين إل ربهم أيهم أحب وأقرب، وقال اله عن

عبيده: {فَمنْهم ظَالم لِّنَفْسه ومنْهم مقْتَصدٌ ومنْهم سابِق بِالْخَيراتِ} صدق اله العظيم [فاطر:32].

لَم٤٣﴾ و﴿ لِّينصالْم ننَكُ م ٤٢﴾ قَالُوا لَم﴿ قَرس ف مَلا سلنفسه فهم أصحاب الجحيم: {م مفأما الظال
نَكُ نُطْعم الْمسين ﴿٤٤﴾ وكنَّا نَخُوض مع الْخَائضين ﴿٤٥﴾} صدق اله العظيم [المدثر].

وأما المقتصدون فهم أصحاب اليمين كونهم اقتصدوا ف الإنفاق ف سبيل اله فاكتفوا بدفع فريضة الزكاة
الجبرية ف سبيل اله ويرون أنّ حسبهم ذلك، وأما السابقون المقربون فهم الذين زادوا عل ذلك النفقات

والأعمال الطوعية تثبيتاً من أنفسهم قُربةً إل ربهم تسابقاً إل ربهم أيهم أحب وأقرب فأحبهم وقربهم وأولئك
هم السابقون بالخيرات المقربون الذين قال عنهم: {والسابِقُونَ السابِقُونَ ﴿١٠﴾ اولَـٰئكَ الْمقَربونَ ﴿١١﴾}

صدق اله العظيم [الواقعة].

وهم الذين قال اله عنهم ف محم كتابه:{يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ
عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

هن دِينع منتَدَّ مرن ينُوا مآم ا الَّذِينهيا ام كتابه: {يحم ه بهم فالأعجب منهم هم القوم الذين وعد ال نول
فَسوف يات اللَّـه بِقَوم يحبهم ويحبونَه} صدق اله العظيم [المائدة:54].

هؤلاء القوم يا ناصر محمد؟". ومن ثُم العجب ف فيقول: "وما هو سر أحد السائلين أن يقاطعن ولربما يود
يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد وأقول: أقسم باله العظيم أنَّ منهم من لو أنَّ اله يخيره ما بين أن

يرض بجنة النعيم ومن ثُم يرفض ذلك حت يحقِّق له اله النعيم الأعظم من جنّة النعيم، ومن ثُم يقول اله له:
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إن أصررتِ عل تحقيق ذلك يا عبدي فافتدِ الذين يتحسر عليهم ربك بنفسك فألق بنفسك ف نار جهنم. ألا
واله الذي لا إله غيره أنّم لن تجدوه يمش إليها مش المتردد بل سوف ينطلق إليها مسرعاً ليقذف بنفسه
ف نارٍ وقودها الحجارة! واله عل ما أقول شهيدٌ ووكيل. وهذا لو يخيره اله ما بين أن يرض بجنّة النعيم
ولا يهتم بحزن ربه وتحسره عل عباده أو يفتديهم بنفسه فإنّم سوف تجدوه يلق بنفسه ف نار جهنم ولا

.عباده فيرض ره عله وتحسذلك ذهاب حزن ال ون فلو ي يبال

ويوجد ف أنصار ناصر محمد اليمان من سوف يفعل ذلك ولا يبال، وأعلم بأحدهم غير أنّ لا أحصر هذا
عليه؛ بل ويوجد ف أنصاري من هم عل شاكلته؛ أولئك تعجب منهم ملائة الرحمن المقربون.

[ومنهم امرأة رض اله عنها وبق رضوانها عل ربها كون اله وعد أن يرض عباده المخلصين بما
ه العظيم [التوبة:100]. ومن ثُمصدق ال {{نْهوا عضرو منْهع اللَّـه ضر}} :ه تعاليشاءون، تصديقاً لقول ال

رض اله عنها وبق تحقيق رضوانها عن ربها فأراد أن يدخلها جنّة النعيم لترض، وأمر ملائته أن
يسوقوها إل جنة النعيم، تصديقاً لقول اله تعال: {وسيق الَّذِين اتَّقَوا ربهم الَ الْجنَّة زُمرا} صدق اله

العظيم [الزمر:73].

ولنّها أبت أن يسوقوها إل جنّة النعيم فادت أن تُضارِبهم وقالت: "دعونـــ". فجثت عل ركبتيها باكيةً
باء شديداً، ثُم ناداها اله سبحانه من وراء الحجاب فقال لها: "يا عابدة لربك قد رض اله عنك وكان حقاً
عل ربك أن يرضيك فتمنّ عل ربك، فقالت: وهل يرض الحبيب ما لم يعلم أنّ من أحب راضٍ ف نفسه
ه عليها وقال: أفلا ترضرد ال ريد يا غفور يا ودود. ثُمما ا ر ولا حزين؟ وإنّك لتعلموسعيد وليس متحس
بأعل درجة ف جنات النعيم؟ فقالت: ما لهذا عبدتُك رب، بل اريد النعيم الأعظم منها وأنت عل ذلك من

الشاهدين. ومن ثُم رد عليها رب العالمين وقال: فبعزت وجلال وعظيم مل وسلطان لن ترض بملوت
.[يرض ك ومثله معه حترب

ــــــــــــــــــ
.انته

ألا واله الذي لا إله غيره ولا معبود سواه إنَّ هذه المرأة من أنصار المهدي المنتظر فمن ه يا ترى؟ اله
أعلم! ولست متيقّناً من ه بالضبط فاله أعلم، وكذلك يوجد من ه عل شاكلتها من نصيرات الإمام

المهدي ولن الخبر جاء أنّ من أنصاري امة عابدة لرضوان ربها دون ذكر الاسم.

الرب ها تطهيراً فتأخذها الغيرةُ علر قلبطَهه أن يابن مريم فأرجو من ال ة المسيح عيسحبا بالنسبة لموأم
بِه بدل الغيرة عل المسيح عيس ابن مريم والمبالغة ف حبه. الودود المعبود فتنافس ف حبه وقر
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وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
24 ‐ 06 ‐ 1432 هـ
27 ‐ 05 ‐ 2011 مـ

44 : 10 مساء
ـــــــــــــــــــــ

إنّ علم الأبراج والف والفنجان من علوم الشياطين ما أنزل اله به من سلطان..

إقتباس

ما حم قراءة الفنجان وقراءة الف وما يسم بالطالع؟
المشاركة الأصلية كتبت بواسطة المحبة لعيس ابن مريم

السلام عليم ورحمة اله وبركاته
إمام ما حم قراءة الفنجان وقراءة الف وما يسم بالطالع؟

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

إنّ علم الأبراج والف والفنجان من علوم الشياطين ما أنزل اله به من سلطان ف محم القرآن، واتّقوا اله
:ه تعالقول ال م القرآن فمح ه الرحمن فأن تعرضوا عن فتوى ال تَهم من ذلك همواعلموا أنّ ح

{قُل  يعلَم من ف السماواتِ وارضِ الْغَيب ا اله} صدق اله العظيم [النمل:٦٥].

وسلام عل المرسلين، والحمد ُله رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
25 ‐ 06 ‐ 1432 هـ
28 ‐ 05 ‐ 2011 مـ

12:48 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=16150ــــــــــــــــــــــــ

الشجرة الملعونة ف القرآن ..

يمحالر نمحالر هال مبِس
{ انَّها شَجرةٌ تَخْرج ف اصل الْجحيم ﴿٦٤﴾ طَلْعها كانَّه رءوس الشَّياطين ﴿٦٥﴾ } صدق اله العظيم

[الصافات].

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_______________

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=33724
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=16150
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

24 ‐ 06 ‐ 1432 هـ
28 ‐ 05 ‐ 2011 مـ

01:55 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

إنّ من الأئمة والأنبياء ما كان بسبب دعاء آبائهم..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد وآله الأطهار وجميع أنصار اله الواحد
القهار..

ويا أبا بر من الأنصار السابقين الأخيار، إن من الأئمة والأنبياء ما كان بسبب دعاء آبائهم. تصديقاً لقول
اله تعال: {والَّذِين يقُولُونَ ربنَا هب لَنَا من ازْواجِنَا وذُرياتنَا قُرةَ اعين واجعلْنَا للْمتَّقين اماما} صدق اله

العظيم [الفرقان:74].

فإذا علم اله إن دعاء عبده لربه أن يهب له ذرية لينفع بهم الدين والمسلمين ثم يجيب اله دعاء عبده إن
يشاء، وإل اله ترجع الأمور. كمثل نب اله زكريا قال: {رب هب ل من لَّدُنْكَ ذرية طَيبةً انَّكَ سميع الدُّعاء}

صدق اله العظيم [آل عمران:38].

كون نب اله زكريا عليه الصلاة والسلام يريد أن يهب له اله مولوداً مباركاً ويجعله إماماً للمسلمين لأنّ
هدفه من أجل الدين وليس حباً ف البنين وزينة الحياة الدنيا بل هو من الذين قال اله عنهم ف محم كتابه:

{والَّذِين يقُولُونَ ربنَا هب لَنَا من ازْواجِنَا وذُرياتنَا قُرةَ اعين واجعلْنَا للْمتَّقين اماما} صدق اله العظيم
[الفرقان:74].

ولذلك تجد أنّ اله قد وهب له نبياً كريماً وجعله إماماً للمتقين ليهديهم إل ربهم ببصيرة التاب، ويجب أن
يون ذلك الطموح هو طموح كل زوج وزوجة من المسلمين فيدعون ربهم أن يهب لهم ذرية طيبة لينفعوا

بأولادهم الإسلام والمسلمين ثم يجيبهم ربهم ويتقبل منهم أولادهم ويجعل اله فيهم خيراً كثيراً للإسلام
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ا فلَكَ م تنَذَر ِّنا بربها فقالت: {ر حامل أنابت إل دعاء امرأة عمران وه والمسلمين، فانظروا إل
بطْن محررا فَتَقَبل منِّ انَّكَ انْت السميع الْعليم} [آل عمران:35].

ويعلم اله بما تريد؛ إنها تريد ولداً لتنفع به الإسلام والمسلمين، ثم كانت واثقة من اله أنّه سوف يجيبها كون
عمران بن يعقوب زوجها قد توف وه حامل، وكذلك توف ابنها هارون من قبل وأرادت أن تحفظ ذرية ذلك
البيت المرم بولدٍ يرزقها اله به وتنفع به الإسلام والمسلمين، ولن اله ابتلاها فوضعتها أنث وه كانت

منتظرة الإجابة من ربها أن يهب لها ولداً وقد وهبته لربها مقدماً وهو لا يزال ف بطنها حين توف اله
زوجها، ولن حين وضعتها تفاجأت بأنها أنث وليست ذكراً، ولم يعد هناك أمل أن تنجب ولداً من ذرية
:ه تعالة الصهر. تصديقاً لقول الة الأب بل تحمل ذريلا تحمل ذري تعلم أنّ الأنث عمران بن يعقوب وه
{وهو ٱلَّذِى خَلَق من ٱلْمآء بشَراً فَجعلَه نَسباً وصهراً وكانَ ربكَ قَدِيراً} صدق اله العظيم [الفرقان:54].

رالذَّك سلَيو تعضا وبِم لَمعا هالو َنثا اتُهعضو ِّنا بر ا قَالَتتْهعضا وولذلك قالت امرأة عمران: {فَلَم
كالانثَ وانِّ سميتُها مريم وِانِّ اعيذُها بِكَ وذُريتَها من الشَّيطَانِ الرجِيم} صدق اله العظيم [آل عمران:36].

فانظروا إل حسن الظن بربها فقالت: {واله اعلَم بِما وضعت}، بمعن عس أن يون له حمة من أن
يرزقها بأنث فعس أن يون فيها خير للإسلام والمسلمين، ولم يظل وجهها مسوداً ولم تحزن وفوضت

سلمين برغم أنها كانت تريد أن تحمل فذريتها خيراً للإسلام والم ه فأن يجعل ال ربها فعس أمرها إل
بطنها ذرية عمران بن يعقوب حت لا ينقطع نسل ذلك البيت المبارك، ولن اله أجاب دعاء امرأة عمران
بالحق وإنما ابتلاها بالمولود أنث، ولن ذلك من عجيب إجابة الدعاء من الرب سبحانه أنّ اسم المسيح
عيس ابن مريم "عيس ابن مريم عمران بن يعقوب" ولم تحمل مريم ذرية الصهر ولم يشاركها ف ذريتها
أحدٌ برغم أنه لم يخطر لامرأة عمران عل بال أنّ ذرية مريم سوف تنسب إل عمران كون بالعقل إنّ ذرية
مريم سوف تنسب إل من سوف يتزوجها وهو الصهر فتحمل ذريته فتنسب الذرية إل أبيهم زوج مريم،
ولن لا زوج لمريم ابنة عمران عليها الصلاة والسلام ولم تتزوج قط ولم يمسسها بشر قط ف حياتها.

وقالت: {قَالَت رب انَّ يونُ ل ولَدٌ ولَم يمسسن بشَر قَال كذَلكِ اله يخْلُق ما يشَاء اذَا قَض امرا فَانَّما
يقُول لَه كن فَيونُ} صدق اله العظيم [آل عمران:47].

إذاً رسول اله المسيح عيس ابن مريم ‐عليه الصلاة والسلام وعل أمه‐ هو أصلا خلقه اله إجابة لدعاء
نْتنَّكَ اا ِّنم لا فَتَقَبررحم طْنب ا فلَكَ م تنَذَر ِّنا بامرأة عمران عليه الصلاة والسلام إذ قالت: {ر

السميع الْعليم} صدق اله العظيم [آل عمران:35]، وإنما ابتلاها اله بأنها وضعتها أنث ولن اله خلق من
ابنتها ذكراً وجعله رسول اله لبن إسرائيل وينفع اله به الإسلام والمسلمين إن رب سميع الدعاء.
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ومن الأئمة من كان السبب هو من عند المولود نفسه وليس من عند أبيه ولربما أبوه من الغافلين، أو إنّه
ليس من الذين أوتوا العلم ولم ين يعلم أنه يحق له أن يهب لربه ذريته لينفع بهم الإسلام والمسلمين، ولن
الذين اجتباهم اله فإن السبب هو من عند أنفسهم وليس من عند آبائهم، فالمولود أذك من الوالد فلم يتبع
ملّة أبيه إذا لم يتقبل ملّة أبيه عقلُه وإذا كان من أول الألباب المتفرين فيبحث عن الحق ليتبعه ثم يجتبيه
اله ويهدي قلبه إل الحق. تصديقاً لقول اله تعال: {اله يجتَبِ الَيه من يشَاء ويهدِي الَيه من ينيب} صدق

اله العظيم [الشورى:13]، كون الذين يجتبيهم اله إليه فيصطفيهم ويهدي قلوبهم فالسبب هو من عند
أنفسهم وليس من عند آبائهم كمثل رسول اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام لم ين السبب من عند أبيه كون

أبيه ليس من الذين قال اله عنهم: {والَّذِين يقُولُونَ ربنَا هب لَنَا من ازْواجِنَا وذُرياتنَا قُرةَ اعين واجعلْنَا
للْمتَّقين اماما} صدق اله العظيم؛ بل كان آزر أبو إبراهيم من الضالين عن الصراط المستقيم من الذين
يتّبعون آباءهم الاتّباع الأعم من غير تفرٍ ولا تدبرٍ، ولن إبراهيم المتفر والمتدبر لم يقتنع بما وجد عليه
أبيه وقومه وتفر وبحث عن الحق فاجتباه اله إليه وهداه وجعله من المرسلين. وقال اله: {ولَقَدْ آتَينَا
ابراهيم رشْدَه من قَبل وكنَّا بِه عالمين ﴿٥١﴾ اذْ قَال بِيه وقَومه ما هـٰذِه التَّماثيل الَّت انتُم لَها عاكفُونَ

﴿٥٢﴾ قَالُوا وجدْنَا آباءنَا لَها عابِدِين ﴿٥٣﴾ قَال لَقَدْ كنتُم انتُم وآباوكم ف ضَلٍ مبِين ﴿٥٤﴾} صدق اله
العظيم [الأنبياء].

فانظروا إل آزر والد نب اله إبراهيم من الذين يتّبعون آباءهم الاتّباع الأعم من غير تفر بالعقل والمنطق
ولذلك كان رد أبيه وقومه: {اذْ قَال بِيه وقَومه ما هذِه التَّماثيل الَّت انتُم لَها عاكفُونَ (52) قَالُوا وجدْنَا آباءنَا
لَها عابِدِين (53)} صدق اله العظيم، وما أشبه اليوم بالبارحة فثير هم الذين ضلّوا عن الصراط المستقيم

بسبب الاتّباع الأعم للذين من قبلهم بحجة أنهم السلف الصالح فلا تجدونهم يستخدمون عقولهم شيئاً،
فضلُّوا أنفسهم واضلّوا أمتهم، ولا نطعن ف السلف من الصالحين وإنما نطعن ف افتراء الشياطين عن

أسلافهم كذباً وزوراً. وحت لا نخرج عن الموضوع نعود إل الذين اجتباهم اله بسببٍ من عند أنفسهم وهم
الذين جاهدوا بالبحث عن معرفة الطريق الحق إل ربهم فاجتباهم ربهم وتقبلهم وهداهم إل صراط العزيز
الحميد، ومن الذين اجتباه اله وهداه واصطفاه بسببٍ من عند نفسه نب اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام.
همنْع ار(120) شَاك ينشْرِكالْم نكُ مي لَميفًا ونح هتًا لةً قَانمانَ اك يماهربنَّ اا} :ه تعالتصديقاً لقول ال

اجتَباه وهدَاه الَ صراط مستَقيم (121)} صدق اله العظيم [النحل]

ه وهداه إلاجتباه ال والسؤال الذي يطرح نفسه أليس سبب الاجتباء والهدى كان من عند إبراهيم حت
الصراط المستقيم؟ والجواب تجدوه ف محم التاب أنّ السبب كان من عند إبراهيم أناب إل ربه ليهدي
قلبه إل الحق؛ بل كان متألماً قلبه من قبل الهدى كونه يريد أن يتبع الحق الذي لا شك ولا ريب فيه، ولذلك

قال إبراهيم المنيب: {قَال لَئن لَّم يهدِن رب لأكونَن من الْقَوم الضالِّين} صدق اله العظيم [الأنعام:77]،
ضرااتِ واومالس لَّذِي فَطَرل ِهجو تهجو ِّنالصراط المستقيم فقال: {ا ه وهدى قلبه إلولذلك اجتباه ال
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ف ه إليه بسبب وعده بالحقه العظيم [الأنعام]. وهداه ال٧٩﴾} صدق ال﴿ ينشْرِكالْم ننَا ما اميفًا ونح
محم كتابه لَيهدي قلوب الباحثين عن الحق إل الصراط المستقيم شرط تألم القلب والحسرة لو لم ين

نم ونَنلأك بر دِنهي ن لَّملَئ ه إبراهيم عليه الصلاة والسلام: {قَالال الصراط المستقيم كمثل قول نب عل
الْقَوم الضالِّين} صدق اله العظيم [الأنعام:77].

فتجدون التألم يملأ قلب إبراهيم عليه الصلاة والسلام كونه لا يريد أن يون من الضالين أصحاب الاتّباع
الأعم؛ بل يريد أن يتبع الحق من ربه ولذلك هداه الحق إل الحق إنه سميع مجيب. تصديقاً لقول اله

تعال: {والَّذِين جاهدُوا فينَا لَنَهدِينَّهم سبلَنَا وانَّ اله لَمع الْمحسنين} صدق اله العظيم.

ربه ليهدي قلبه إل الرب: إنّها الإنابة من عند نفس الإنسان إل ونستنبط من ذلك شرط هدى القلب إل
الصراط المستقيم.

رغْفي نَّ اللَّـها ۚ اللَّـه ةمحن رتَقْنَطُوا م  هِمنفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي قُل} :ه تعالولذلك قال ال
 ثُم ذَابالْع ميتان يا لن قَبم وا لَهملساو مبر َلوا ايبنا٥٣﴾ و﴿ يمحالر الْغَفُور وه نَّها ۚ ايعمج الذُّنُوب

تُنصرونَ ﴿٥٤﴾ واتَّبِعوا احسن ما انزِل الَيم من ربم من قَبل ان ياتيم الْعذَاب بغْتَةً وانتُم  تَشْعرونَ
لَو تَقُول و٥٦﴾ا﴿ رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُول٥٥﴾ ا﴿
يننسحالْم نونَ مكةً فَارك نَّ لا لَو ذَابى الْعتَر ينح تَقُول و٥٧﴾ ا﴿ ينتَّقالْم نم نتَل دَانه نَّ اللَّـها

﴿٥٨﴾ بلَ قَدْ جاءتْكَ آيات فَذَّبت بِها واستَبرت وكنت من الْافرِين ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

نتَل دَانه هنَّ الا ما سوف يقول عند لقاء ربه: {لَو الحق ه قلبه إلفانظروا لقول الإنسان الذي لم يهدِ ال
من الْمتَّقين} صدق اله العظيم، ولن السؤال الذي يطرح نفسه: فما ه حجة اله عل الإنسان الذي لم يهدِ
وا لَهملساو مبر َلوا ايبناو} :ه تعالقول ال تاب فم المح ؟ ومن ثم تجدون الجواب فالحق قلبه إل

من قَبل ان ياتيم الْعذَاب ثُم لا تُنصرونَ} صدق اله العظيم [الزمر:54].

إذاً شرط هدى القلب من الرب هو الإنابة من عند الإنسان كون اله يهدي إليه من ينيب إل ربه ليهدي قلبه.
تصديقاً لقول اله تعال: {قُل انَّ اله يضل من يشَاء ويهدِي الَيه من انَاب} صدق اله العظيم [الرعد:27].

فاتقوا اله يا أول الألباب، وأقسم باله العظيم الذي لا إله غيره لا يطّلع عل بيان هذا إنسانٌ ولا جانٌ من
أول الألباب إلا هدى اله قلوبهم إل الحق من ربهم كون اله لم يهدِ من عباده إلا أولو الألباب المتفرين
الذين يستخدمون عقولهم بالتفر وتدبر القول وليس أصحاب الاتّباع الأعم. وقال اله تعال: {افَلَم يدَّبرواْ

ٱلْقَول ام جآءهم ما لَم ياتِ ءابآءهم ٱلاولين} صدق اله العظيم [المؤمنون:68].
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وإنّما تدبر القول هو التفر ف منطق الداعية وسلطان علمه الذي يحاج الناس به فهل هو الحق من ربه أم
إن قوله لا يقبله العقل والمنطق كون الباطل لا يقبله العقل دائماً وأما الحق فدائماً لا يختلف مع العقل

والمنطق، ولذلك لن تجدوا ف التاب أنّ اله هدى من عباده إلا أول الألباب ف كل زمانٍ ومانٍ، وهم
الذين لا يحمون عل الداعية من قبل أن يسمعوا إل سلطان علمه هل يقبله العقل والمنطق فإذا كان هو

الحق من ربهم فحتماً سوف ترضخ له عقولهم وتسلم تسليماً إنه الحق، إذاً لن يهدِ اله من كافة عباده إلا أولو
:ه تعالرين بالعقل ولذلك قال الالألباب المتف

{افَلا يتَدَبرونَ ٱلْقُرءانَ ام علَ قُلُوبٍ اقْفَالُهآ} [محمد:24].
{كتَـٰب انزلْنَـٰه الَيكَ مبـٰركٌ لِّيدَّبروۤاْ ءايـٰته وليتَذَكر اولُو ٱلالْبـٰبِ} [ص:29].
{افَلَم يدَّبرواْ ٱلْقَول ام جآءهم ما لَم ياتِ ءابآءهم ٱلاولين} [المؤمنون:68].

{ومن اظْلَم ممن ذُكر بِآياتِ ربه فَاعرض عنْها} [الهف:57].
{وقَال ٱلرسول يرب انَّ قَوم ٱتَّخَذُواْ هـٰذَا ٱلْقُرءاَنَ مهجوراً} [الفرقان:30]

صـــــدق اله العظيم

ومن ثم يرر لم المهدي المنتظَر القسم بالحق وما كان قسم كافرٍ ولا فاجرٍ؛ بل قسم المهدي المنتظَر باله
العل العظيم أن لن يتبع المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان إلا أولو الألباب لو حاورتم مليون عاماً.

تصديقاً لقول اله تعال: {افَمن يعلَم انَّمآ انزِل الَيكَ من ربكَ ٱلْحق كمن هو اعم انَّما يتَذَكر اولُواْ ٱلالْبـٰبِ}
صدق اله العظيم [الرعد:19].

إذاً يا قوم إنّ اله لم يهدِ من عباده ف كل زمانٍ ومانٍ إلا أول الألباب. تصديقاً لقول اله تعال: {فَبشِّر عبادِ
﴿١٧﴾ الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه ۚ اولَـٰئكَ الَّذِين هدَاهم اللَّـه ۖ واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾} صدق اله

العظيم [الزمر].

ولن الذين هم أضل من الأنعام سبيلا سوف ينبذ جميع آيات التاب وراء ظهره وكأنّه لم يسمعها ومن ثم يقول: "قال اله

تعال: {وما يعلَم تَاوِيلَه ا اله والراسخُونَ ف الْعلْم} صدق اله العظيم [آل عمران:7]، فحسبنا ما وجدنا

نْهع ماكا نَهمو فَخُذُوه ولسالر ما آتَاكمو} :ه تعالتصديقاً لقول ال عليه السلف الصالح من أتباع النّب
ه العظيم [الحشر:7]، فحسبنا ما وجدنا عليه السلف الصالح الذين أخذوا عن النّبوا} صدق الفَانتَه

مباشرة".

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: إن أراكم تقولون: {وما آتَاكم الرسول فَخُذُوه وما نَهاكم عنْه فَانتَهوا}
صدق اله العظيم، أفلا تفتون من الذي أت بهذا القرآن العظيم الذي يحاج به ناصر محمد اليمان؟ ألم يأتِ
به محمد رسول اله خاتم الأنبياء والمرسلين صل اله عليه وآله وسلم؟ ولو كنتم تريدون الحق لما افتريتم
عل اله أنه أفتاكم إنه لا يعلم بتأويل القرآن العظيم إلا اله سبحانه عما تفترون عليه بغير الحق فلم يقل ذلك
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بل ذلك قولم من عند أنفسم افتراء عل اله.

وِيلَهتَا لَمعا يمو} :ه تعاليا ناصر محمد ألم يقل ال فيقول: "مهلا أحد الذين لا يعقلون أن يقاطعن ما يودولرب
ا اله والراسخُونَ ف الْعلْم} صدق اله العظيم؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: فما ظنّك بقول

اله تعال: {شَهِدَ اله انَّه لا الَـه الا هو} صدق اله العظيم؟ فهل ترى إنّ هذا قول لا يعلم بتأويله إلا اله؟ ومن
الوجود كله". ومن ثم إنه لا إله غيره ف ه لنفسه بالحقعلينا فيقول: "بل هذه آيةٌ واضحةٌ يشهدُ ال ون ردي ثم

يرد عليه الإمام المهدي وأقول: إذاً فلماذا تفترون عل اله أنه قال إنه لا يعلم بتأويل القرآن إلا اله وأنتم
تعلمون إنّه إنما يقصد المتشابه ف القرآن فقط لا يعلم بتأويله إلا اله والمتشابه كلمات قليلة ف القرآن
ومعظم كلمات القرآن العظيم محمات بينات بنسبة 90% من كلمات القرآن محمات وبنسبة %10

الآيات المتشابهات فيهن تشابه لفظ ف منطق اللسان مختلفات ف البيان عن محم القرآن كمثل قول اله
تعال: {فَاقْتُلُواْ انفُسم ذَلم خَير لَّم عندَ بارِئم} صدق اله العظيم [البقرة:54].

وهذه من الآيات المتشابهات وسوف تجدونها جاءت مخالفةً لآية محمة ف التاب للعالم وعامة المسلمين
فوا فَسظُلْمانًا ودْوكَ عذَٰل لفْعن يما ﴿٢٩﴾ ويمحر مِانَ بك نَّ اللَّـها منفُستَقْتُلُوا ا و} :ه تعالقول ال ف

نُصليه نَارا وكانَ ذَٰلكَ علَ اللَّـه يسيرا ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [النساء]

فانظروا لهاتين الآيتين المتشابهتين إحداهن ف ظاهرها مخالفة للعقل والمنطق، فيف يأمر اله عباده أن
يقتلوا أنفسهم ويفتيهم أنّ ذلك خير لهم عند بارئهم سبحانه وتعال علواً كبيراً! فهل يقبل العقل والمنطق هذا
بأنّ اله أمر بن إسرائيل أن يقتلوا أنفسهم فيقول: {فَاقْتُلُوا انْفُسم ذَلم خَير لَم عنْدَ بارِئم} صدق اله

العظيم؟ فيف يون خيراً لهم عند بارئهم أن يرتبوا ما حرم اله عليهم أن يقتلوا أنفسهم ف محم التاب
فوا فَسظُلْمانًا ودْوكَ عذَٰل لفْعن يما ﴿٢٩﴾ ويمحر مِانَ بك نَّ اللَّـها منفُستَقْتُلُوا ا و} :ه تعالقول ال ف
ون تناقضاً فأن ي ه العظيم؟ إذاً يا قوم لا ينبغا ﴿٣٠﴾} صدق اليرسي اللَّـه َلكَ عانَ ذَٰلكا ونَار يهلنُص
كتاب اله القرآن العظيم فلا بد إن إحدى هاتين الآيتين من المتشابه فأيهم يقر العقل إنها محمة؟ وسوف

و} :ه تعاليقبلها العقل والمنطق وهو قول ال مة التم عن الآية المحم مباشرة تفتيتجدون فتوى عقول
تَقْتُلُوا انفُسم انَّ اللَّـه كانَ بِم رحيما ﴿٢٩﴾ ومن يفْعل ذَٰلكَ عدْوانًا وظُلْما فَسوف نُصليه نَارا وكانَ ذَٰلكَ

علَ اللَّـه يسيرا ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم.

إل يا من هديتن وحبيب قلب ه الأنصار السابقين الأخيار أن يقول: "يا إمامال ف أحد أحبت ما يودولرب
رب أفلا تُفْتنا عن كلمة التشابه بالضبط بين هاتين الآيتين؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: يا قرة

عين الإمام المهدي إن كلمة التشابه بين هاتين الآيتين هو بالضبط قوله تعال: {انْفُسم}، ولسوف نقوم

:ه تعالوقال ال ،{مارِئنْدَ بع مَل رخَي مذَل منْفُسفَاقْتُلُواا} :ه تعالالآيتين وقال ال لمة فبير هذه البت



28-05-2011 إن من الأئمة والأنبياء ما كان بسبب دعاء آبائهم  90

n-ye.me/16177 543/978

{و تَقْتُلُوا انفُسم انَّ اللَّـه كانَ بِم رحيما ﴿٢٩﴾ ومن يفْعل ذَٰلكَ عدْوانًا وظُلْما فَسوف نُصليه نَارا ۚ

مَل رخَي مذَل منْفُسفَاقْتُلُوا ا} :ه تعالا قول اله العظيم، فأما ﴿٣٠﴾} صدق اليرسي اللَّـه َلكَ عانَ ذَٰلكو

عنْدَ بارِئم} أي: اقتلوا بعضم بعضاً للدفاع عن دينم وأرضم. تصديقاً لقول اله تعال: {الَّذِين اخْرِجوا
عبِيو عاموص تدِّمضٍ لَهعبِب مهضعب النَّاس هال فْعلا دلَوو هنَا البقُولُوا رنْ يا ا قرِ حبِغَي مارِهدِي نم

وصلَوات ومساجِدُ يذْكر فيها اسم اله كثيرا ولَينصرنَّ اله من ينصره انَّ اله لَقَوِي عزِيز} صدق اله
العظيم [الحج:40].

وإنما يقصد أن يجاهدوا ف سبيل اله لقتل المفسدين ف الأرض الذين يبغون عل الناس بغير الحق إلا أن
لَوو} :ه تعاله بقتال وقتل المعتدين. تصديقاً لقول اله فينقم منهم المجرمون، ولذلك أمركم اليقولوا ربنا ال
ظُونَ بِهوعا يلُوا مفَع منَّها لَوو منْهم يلقَل ا لُوها فَعم مارِكن دِيوا مجوِ اخْرا منفُسنِ اقْتُلُوا اا هِملَينَا عتَبنَّا كا
لَانَ خَيرا لَّهم واشَدَّ تَثْبِيتًا ﴿٦٦﴾ واذًا تَينَاهم من لَّدُنَّا اجرا عظيما ﴿٦٧﴾ ولَهدَينَاهم صراطًا مستَقيما

دَاءالشُّهو يندِّيقالصو ينالنَّبِي نهِم ملَيع اللَّـه منْعا الَّذِين عكَ مولَـٰئفَا ولسالرو اللَّـه عطن يم٦٨﴾ و﴿
والصالحين وحسن اولَـٰئكَ رفيقًا ﴿٦٩﴾ ذَٰلكَ الْفَضل من اللَّـه وكفَ بِاللَّـه عليما ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم

[النساء].

ولن الذي غركم ف الآية هو قول اله تعال {انْفُسم}، ولذلك أفتيناكم أنه يقصد ف هذا الموضع أي
بعضم بعضاً، كمثل قول اله تعال: {فَاذَا دخَلْتُم بيوتاً فَسلِّموا علَ انفُسم تَحيةً من عندِ اله مباركةً طَيبةً

كذَلكَ يبين اله لَم اياتِ لَعلَّم تَعقلُون}صدق اله العظيم [النور:61].

و جرح جرعا َلع و جرح معا َلع سلَي} :ه تعالم بعضاً. تصديقاً لقول البعض أي فسلّموا عل
مانخْووتِ ايب وا ماتهموتِ ايب وا مائوتِ آبيب وا موتين بلُوا مكن تَاا منفُسا َلع و جررِيضِ حالْم َلع
هحفَاتتُم مَلا مم وا متوتِ خَايب وا مالخْووتِ ايب وا ماتموتِ عيب وا ماممعوتِ ايب وا ماتخَووتِ ايب وا
او صدِيقم لَيس علَيم جنَاح ان تَاكلُوا جميعاً او اشْتَاتاً فَاذَا دخَلْتُم بيوتاً فَسلِّموا علَ انفُسم تَحيةً من عندِ

اله مباركةً طَيبةً كذَلكَ يبين اله لَم اياتِ لَعلَّم تَعقلُون} صدق اله العظيم [النور:61].

وتبين لم إنّه يقصد بقوله: {فَاذَا دخَلْتُم بيوتاً فَسلِّموا علَ انفُسم تَحيةً من عندِ اله مباركةً طَيبةً} أي:
:ه تعالبعضهم بعضاً. تصديقاً لقول ال تحية الإسلام بين المؤمنين إل م بعضاً وهبعض فسلموا عل
{واذَا حييتُم بِتَحية فَحيواْ بِاحسن منْها او ردوها انَّ اله كانَ علَ كل شَء حسيبا} صدق اله العظيم

[النساء:86].

فأما التحية من اله الطيبة فه حين تدخلوا بيوت بعضم بعضاً فتقولون: (السلام عليم ورحمة اله). وأما
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قول اله تعال: {فَحيواْ بِاحسن} وه قولم: (وعليم السلام ورحمة اله وبركاته)، أو أضعف الإيمان ردوها
فإن حياكم أحدٌ وقال: (السلام عليم) فأضعف الإيمان إذا لم تردوا بأحسن منها فردوها فتقولون: (وعليم
السلام). وأما إذا قال صاحب التحية لم: (السلام عليم ورحمة اله) فإذا لم تحييوا بأحسن منها فأضعف

الإيمان ردوها فتقولوا: (وعليم السلام ورحمة اله). وليس من الأخلاق أن يحييم أحدٌ فيقول: (السلام
عليم ورحمة اله) ثم تردون عليه بأنقص منها فتقولون (وعليم السلام) برغم إنه قال (السلام عليم

م السلام، فلربما يرجع من باب دارك كونه سوف يصير فعليه فتقول: وعلي ه)، فإذا سمعك تردورحمة ال
نفسه شء وكأنه ليس مرغوباً لديك دخوله البيت بسبب إنّه حياك وقال: (السلام عليم ورحمة اله) ولم ترد
ء فيهجر زيارتك إلنفس أخيك الزائر ش أضعف الإيمان تحيته بمثلها بل بأنقص منها مما سوف يصير ف
دارك، ولن حين يسمعك ترد تحيته بخير منها فتقول: (وعليم السلام ورحمة اله وبركاته) سوف يطيب

ن هو الموضوع المقصود وإنما عرجنا علنفساً إنك سررت بقدومه ومرحباً به. ولو إن هذا الموضوع لم ي
بيان التحية نظراً لأنه جاء ما يخصها ل نستنبط منه أنه يأت ف مواضع يقصد بقوله تعال: {انفُسم} أي

ملَيع رِيصح تُّمنا عم هلَيع زِيزع منْفُسا نم ولسر مكاءلَقَدْ ج} :ه تعالم، كمثل قول الجنس بن
أي من بن {منْفُسا نم} ه العظيم [التوبة:128] ؛ والمقصود بقولهصدق ال {يمحر وفءر يننموبِالْم

جنسم.

ويا أحبت ف اله إنّ الإمام المهدي لَقادر أن يختصر ف بيانات الذكر ولنّنا نجعل كل بيان موسوعة
علمية، وذلك حت يقتبس الأنصار ردهم من البيانات عل السائلين والتعب والمشقة ه عل كاتبها وأما
القراءة فه أهون من التابة بثير، فاجهدوا أنفسم بالقراءة للبيان الحق للقرآن العظيم ليزيدكم اله علماً

وكونوا من الشاكرين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

24 ‐ 06 ‐ 1432 هـ
28 ‐ 05 ‐ 2011 مـ

ـــــــــــــــــــــــ

رد الامام عل السائل:{ لا ينَال عهدِي الظَّالمين } صدق اله العظيم،
وعل هذه اللمة ف الذكر تأسست عقيدة الشيعة الاثن عشر..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله صل اله عليه وآله الأطهار وجميع
أنصار اله الواحد القهار..

يا أيها السائل من الأنصار السابقين الأخيار عن ناموس الاختيار للأئمة والأنبياء الخلفاء ف محم الذكر،
هبر يماهربا َتَلذِ اباو} :ه تعاله وحده من دون عباده. تصديقاً لقول البه ال فشأن اختيارهم يختص

بِلماتٍ فَاتَمهن قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماما} صدق اله العظيم [البقرة:124].

وإن الذين جعلهم اله أئمة للناس منهم الأنبياء ومنهم الصالحين كون اله يزيدهم بسطةً ف العلم وليس
للأنبياء من الأمر شء أن يصطفوا الأئمة من بعدهم كونه شأن اختيار الإمام يختص به اله وحده كون
الإمام هو الملك والخليفة عل المسلمين إذا جاء قدره المقدور ف التاب المسطور. تصديقاً لقول اله

تعال: {وقَال لَهم نَبِيهم انَّ اله قَدْ بعث لَم طَالُوت ملا قَالُواْ انَّ يونُ لَه الْملْكُ علَينَا ونَحن احق بِالْملْكِ
منْه ولَم يوت سعةً من الْمالِ قَال انَّ اله اصطَفَاه علَيم وزَاده بسطَةً ف الْعلْم والْجِسم واله يوت ملْه من

يشَاء واله واسع عليم} صدق اله العظيم [البقرة:247].

إذاً إمام الأمة شأن اختياره يختص به اله وحده من دون عباده ولم يقل نبيهم أنه هو من اختار الإمام
طالوت إماماً لبن إسرائيل، وكان بن إسرائيل يظنّون الأئمة من بعد الأنبياء بتشاورٍ بين القوم حت يختاروا
أغناهم مالا وأعلاهم جاهاً كونهم يرون طالوت ‐عليه الصلاة والسلام‐ فقيراً لا يملك المال وليس له جاهاً
من كبراء بن إسرائيل، ولذلك أفتاهم نبيهم أن ليس للأنبياء من الأمر شيئاً ف اختيار أئمة التاب من بعدهم.
قحا ننَحنَا ولَيلْكُ عالْم ونُ لَهي َّناْ اا قَالُولم طَالُوت مَل ثعقَدْ ب هنَّ الا مهنَبِي ملَه قَالو} :ه تعالوقال ال
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توي هالو مالْجِسو لْمالْع طَةً فسب هزَادو ملَيع طَفَاهاص هنَّ الا الِ قَالالْم نةً معس توي لَمو نْهلْكِ مبِالْم
ملْه من يشَاء واله واسع عليم} صدق اله العظيم [البقرة:247].

فانظر لنظرة بن إسرائيل القصيرة كنظرة غيرهم من أهل الدنيا يحسبون أنّ الإمامة حسب كثرة المال
ونُ لَهي َّنولذلك قالوا: {ا !ون من كبار القوم ومن أغناهم مالاويرون أنّ الأئمة من بعد الرسل يجب أن ي
الْملْكُ علَينَا ونَحن احق بِالْملْكِ منْه ولَم يوت سعةً من الْمالِ} صدق اله العظيم. فانظر للفتوى الحق من

عاسو هالشَاء ون يم هْلم توي هالو مالْجِسو لْمالْع طَةً فسب هزَادو ملَيع طَفَاهاص هنَّ الهم إليهم قال: {انبي
عليم} صدق اله العظيم، ومن ثم نعلم الفتوى الحق ف التاب أنّ الأئمة شأنهم شأن الأنبياء والخلفاء

ه وحده من دون عباده وليس لهم الخيرة من أمر الاختيار ويخلقهم ويصطفيهم فباختيارهم ال يختص
مانَ لَها كم خْتَاريشَاء وا يم خْلُقكَ يبرو} :ه تعالتاب المسطور. تصديقاً لقول الال قدرهم المقدور ف

الْخيرةُ سبحانَ اله وتَعالَ عما يشْرِكونَ} صدق اله العظيم [القصص:68].

ه كما يختصبه ال أن الأئمة شأن اختيارهم يختص ن الشيعة برغم أنهم يعتقدون بهذه العقيدة الحقول
سبحانه باختيار أنبيائه ولنهم اختاروا الإمام المهدي من عند أنفسهم طفلا كان ف المهد صبياً! ولو أنه
كلمهم كما كلم الناس المسيح عيس ابن مريم ف المهد صبياً لما لمت عليهم بشء بل اصطفوا الإمام
المهدي محمد بن الحسن العسري من عند أنفسهم بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً فضلّوا أنفسهم

وأضلّوا أمتهم عن معرفة الإمام المهدي الحق من ربهم إلا من رحم رب واتّبع الحق بعدما تبين له الهدى،
لا يسبق ميلاده قدره المقدور ف أنّ الإمام المهدي ذلك يعتقدون بالعقيدة الحقنة والجماعة فوأما أهل الس
المنتظَر إذا جاء قدره المقدور ف نهم جاءوا كذلك بفتوى من عند أنفسهم أن المهديتاب المسطور ولال
م قد اصطفانه عليخليفة ال الإمام المهدي ّأن يقول لهم: "يا أيها الناس إن تاب المسطور فإنّه لا ينبغال
اله عليم وزادن بسطةً ف العلم عل كافة العلماء ليجعلن حماً بالحق بين المختلفين ف الدين فأحم

بينهم بما أنزل اله ف التاب حت لا يجد الذين يريدون أن يتّبعوا الحق ف أنفسهم حرجاً مما قضيت بينهم
ون المهديالبشر ي نة والجماعة: "نحن من نعلم أيسلِّموا تسليماً"، بل قال أهل السمن ربهم وي بالحق

المنتظَر إذا حضر، ومن ثم نعرفه عل شأنه ف البشر ونقول له إنك المهدي المنتظَر خليفة اله ف الأرض
الإمام لرسول اله المسيح عيس ابن مريم صل اله عليه وآله وسلم"! بل الأعجب من ذلك أنه حت ولو

أنر أن اله اصطفاه خليفته ف الأرض ولو قال: "يا معشر المسلمين لم يجعلن اله للناس إماماً" لأجبروه
عل البيعة كرهاً! ومن ثم أقول لهم: إن هذا لشء عجاب يا أول الألباب لأسباب عدة تخالف للعقل والمنطق

:كما يل

1- فما يدريهم أي البشر هو المهدي المنتظَر ما لم يعرفهم بشأنه فيهم؟
2- وما يدريهم بقدر بعثه المقدور ف التاب المسطور؟
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3- فإذا كان هو لا يعلم أنه هو المهدي المنتظَر فأنّ للناس أن يعلموا بذلك؟ أم إنهم أعلم منه؟ فيف الخبر
يا أول الأبصار أفلا تتفرون؟

ويا أمة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، إياكم واتّباع ما يخالف للعقل والمنطق كون اله سوف يسألم
عما أنعم به اله عليم لو تتبعون ما ليس لم به علم من اله وهو يخالف للعقل والمنطق. تصديقاً لقول اله
تعال: {ولا تَقْف ما لَيس لَكَ بِه علْم انَّ السمع والْبصر والْفُواد كل اولَئكَ كانَ عنْه مسىو} صدق اله العظيم

[الإسراء:36].

ويا أحبت ف اله علماء المسلمين وأمتهم ما كان لم أن تختاروا خليفة اله الإمام المهدي من دونه.
تصديقاً لقول اله تعال: {وربكَ يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ما كانَ لَهم الْخيرةُ سبحانَ اله وتَعالَ عما يشْرِكونَ}

صدق اله العظيم [القصص:68].

ونستنبط من ذلك أنّ شأن اختيار أئمة التاب الذين يهدون بأمر اله يختص باختيارهم اله وحده فهو الذي
جعلهم أئمة للناس يهدون بأمره إل الحق. تصديقاً لقول اله تعال: {وجعلْنَا منْهم ائمةً يهدُونَ بِامرِنَا لَما

صبروا وكانُوا بِاياتنَا يوقنُونَ} صدق اله العظيم [السجدة:24].

أفلا تعلمون أنّ الإمام شأنه شأن الأنبياء؟ وقال اله تعال لنبيه إبراهيم: {واذِ ابتَلَ ابراهيم ربه بِلماتٍ
فَاتَمهن قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماما قَال ومن ذُريت قَال لا ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله العظيم

[البقرة:124].

ولربما يود أحد الشيعة من الذين يبالغون ف أئمة التاب أن يقاطعن فيقول: "وهل أنت معصوم من
الخطيئة يا ناصر محمد اليمان؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: لربما كلّت
يدي الملَك عتيد لثرة ما كتب عل من الخطيئة، ومن ثم يبر السائل الشيع من الاثن عشر فيقول: "اله

أكبر يا من يزعم أنه المهدي المنتظَر لقد أقمت عليك الحجة بالحق من محم الذكر من آية محمة من آيات
نمو ا قَالامملنَّاسِ الُكَ لاعج ِّنا قَال نهتَماتٍ فَاملِب هبر يماهربا َتَلذِ اباو} :ه تعالقول ال تاب فال أم
ذُريت قَال لا ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله العظيم، وبما أنك اعترفت ف موقعك أنك كنت من الظالمين
الذين يرتبون الخطيئة إذاً فأنت لست المهدي المنتظَر الحق خليفة اله كون مثله كمثل الأنبياء معصوم من
الخطيئة، وحصحص الحق يا ناصر محمد اليمان وإنك كذّاب أشر ولست المهدي المنتظَر فقد أقمنا عليك
الحجة من محم الذِّكر". ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول للذين لا يؤمن أكثرهم
باله إلا وهم مشركون بسبب المبالغة ف الأنبياء وأئمة التاب أنهم معصومون من خطيئة الذنوب، وكذلك
لا نبرئ أهل السنة والجماعة فليسوا منهم ببعيد كونهم كذلك يعتقدون بعصمة الأنبياء من الخطيئة، ومن ثم
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وأما كيف علمنا أن ف ،جميعاً إلا من رحم رب م زيغٌ عن الحققلوب أقول: يا معشر الشيعة والسنة إن ف
قلوبم زيغٌ عن الحق وذلك كون أراكم تتّبعون المتشابه من القرآن وتذرون آيات التاب المحمات

البينات هن أم التاب الت يفتيم اله فيهن بعدم عصمة الأنبياء من ذنوب الخطيئة ف حياتهم ف قول اله
{﴾١١﴿ يمحر غَفُور ِّنفَا وءدَ سعنًا بسح دَّلب ثُم ن ظَلَمم لُونَ ﴿١٠﴾ اسرالْم لَدَي خَافي  ِّنا} :تعال

صدق اله العظيم [النمل].

ولذلك قال نب اله موس: {قَال رب انِّ ظَلَمت نَفْس فَاغْفر ل فَغَفَر لَه انَّه هو الْغَفُور الرحيم} صدق اله
العظيم [القصص:16].

ويا معشر الشيعة والسنة وجميع علماء المسلمين وأمتهم، تعالوا لنعلمم كيف تميزون بين آيات التاب
المحمات وبين الآيات المتشابهات، فعليم أولا أن تعتقدوا بالعقيدة الحق أنه لا ينبغ أن يون هناك

نهتَماتٍ فَاملِب هبر يماهربا َتَلذِ اباو} :ه تعالبقول ال سبيل المثال فلو نأت القرآن العظيم وعل تناقض ف
قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماما قَال ومن ذُريت قَال لا ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله العظيم، فأما الذين هم
ليسوا من الراسخين ف علم التاب بشل عام فحتماً سوف يزعمون أن جميع هذه الآية محمة بينة وفيها
نَاللا ي قَال تيذُر نمو ا قَالامملنَّاسِ الُكَ لاعج ِّنا قَال} :ه تعالآخرها وهو قول ال من المتشابهات ف

عهدِي الظَّالمين} صدق اله العظيم، والتشابه بالضبط هو ف آخرها ف كلمة واحدة وهو قول اله تعال: {لا
ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله العظيم، وعل هذه اللمة ف الذكر تأسست عقيدة الشيعة الاثن عشر أن:
(الأنبياء وأئمة التاب معصومون من الخطيئة). فتبين للإمام المهدي أنّ ف قلوبهم زيغٌ عن الحق إلا من
رحم رب كون عقيدة العصمة للأنبياء وأئمة التاب تأسست عل هذه اللمة! ويا عجب الشديد يا معشر

مات بينات من آيات أمالقرآن وتذرون آيات مح لمة المتشابهة فيف تتّبعون هذه العشر ف الشيعة الاثن
ثُم ن ظَلَمم لُونَ ﴿١٠﴾ اسرالْم لَدَي خَافي  ِّنا} :ه تعالس ما تعتقدون، كمثل قول الم بعتاب تفتيال

بدَّل حسنًا بعدَ سوء فَانِّ غَفُور رحيم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [النمل].

وهذا يعن أن الأنبياء ليسوا معصومين من ارتاب الذنب وإنّ اله غفار لمن تاب وأناب، وقال نب اله
موس مخاطباً ربه حين أرسله إل آل فرعون قال: {ولَهم علَ ذَنب فَاخَاف ان يقْتُلُونِ} صدق اله العظيم

[الشعراء:14].

كون نب اله موس يعترف أن ذلك ذنب وخطيئة ارتبها بغير الحق، ولذلك وجدتم فرعون قد حاج نب اله
لْتفَع لَتَكَ الَّتفَع لْتفَع(18) و يننرِكَ سمع نينَا مف لَبِثْتيداً ولينَا وكَ فبنُر لَما بذلك، وقال: {قَال موس

وانت من الْافرِين(19)} [الشعراء].
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ومعترف بذلك الذنب والخطيئة، وقال: {قَال ار بل مقرفرعون بغير الإن عل ه موسال ومن ثم رد نب
ينلسرالْم نم لَنعجا ومح بر ل بهفَو مُفْتا خلَم منم تر٢٠﴾ فَفَر﴿ الِّينالض ننَا ماذًا وا الْتُهفَع

﴿٢١﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

إذاً يا أحبت ف اله إنّ الأنبياء والمرسلين كانوا من الضالّين الباحثين عن الحق ومن ثم اجتباهم اله
َّنذَا تَما لاا ِنَب لاولٍ وسر نكَ ملقَب نلْنَا مسرا امو} :ه تعالرسلين. تصديقاً لقول الوهداهم وجعلهم من الم
الْقَ الشَّيطَانُ ف امنيته فَينْسخُ اله ما يلْق الشَّيطَانُ ثُم يحم اله آياته واله عليم حيم} صدق اله العظيم

[الحج:52].

فما هو التمنّ؟ والجواب هو تمنّ اتّباع الحق الذي لا شك ولا ريب فيه، ومن ثم يبحث ويتفر بالعقل
والمنطق أين يجد الحق ليتبعه كونه لا يريد أن يتبع إلا الحق والحق أحق أن يتبع، وإذا علم اله أنّ هذا العبد
يريد أن يتبع الحق كان حقاً عل اله أن يهديه إل الحق إن وجده يلف نفسه للبحث عن الحق لاتباعه ومن
ثم يعثره اله الحق عل الحق فيبصره به. تصديقاً لقول اله تعال: {والَّذِين جاهدُوا فينَا لَنَهدِينَّهم سبلَنَا وانَّ

اله لَمع الْمحسنين} صدق اله العظيم [العنبوت:69]، كونه توفر لدى العبد شرط البحث عن الهدى
والإنابة إل الرب ليهدي القلب ثم يهدي اله قلبه. تصديقاً لقول اله تعال: {ويهدِي الَيه من ينيب} صدق اله

العظيم [الشورى:13].

فما هو القلب المنيب؟ والجواب تجدوه ف قلب رسول اله إبراهيم المنيب عليه الصلاة والسلام قال: {فَلَما
افَل قَال لَئن لَم يهدِن رب كونَن من الْقَوم الضالِّين} صدق اله العظيم [الأنعام:77]، كون نب اله إبراهيم

عليه الصلاة والسلام كان مجتهداً باحثاً عن الحق الذي يقبله العقل والمنطق بعلم وسلطانٍ مبين كونه
استخدم عقله ولم يقتنع بعبادة الأصنام وكذلك لم يقتنع بعبادة الواكب والشمس والقمر حت ملأ قلبه

الحزن فأناب إل ربه، وقال: {فَلَما افَل قَال لَئن لَم يهدِن رب كونَن من الْقَوم الضالِّين} صدق اله العظيم.

ويا أمة الإسلام، ألا واله الذي لا إله غيره لو أنّ أحداً أظهره اله عل دعوة المهدي المنتظَر ف عصر
فقال: ليس ناصر محمد اليمان من أمر ناصر محمد اليمان حيرة إذا صار ف الحوار من قبل الظهور حت
بمجنونٍ ولا كاهن ولا ساحرٍ ولا منجم ولا مخبولٍ كون ذلك يعرف من خلال منطق ناصر محمد اليمان إنه
ه إنتاب، ومن ثم يقول: "وتالال ناتٍ من آيات أمرشيدٍ ويحاج الناس بالقرآن المجيد بآياتٍ بي لذو عقل
أخش أنن أكذب ناصر محمد اليمان وهو الإمام المنتظَر الحق خليفة اله المهدي"، ومن ثم يخلو بنفسه

ف مان لا يسمعه أحد إلا اله ثم يجثم بين يدي ربه منيباً إليه ويقول: يا رب يا غافر الذنب ويا هادي القلب
المنيب يا من يحول بين المرء وقلبه إنك قلت وقولك الحق: {ومن لَم يجعل اله لَه نُورا فَما لَه من نُورٍ}

[النور:40]، وقلت وقولك الحق: {من يهدِ اله فَهو الْمهتَدِ ومن يضلل فَلَن تَجِدَ لَه وليا مرشدًا} [الهف:17]،
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بصر به الباطل باطلااتباعه وا حقاً وارزقن نوراً أبصر به الحق قلب ف اللهم عبدك يجأر إليك ان تجعل ل
وارزقن اجتنابه برحمتك يا أرحم الراحمين، اللهم لا تجعل بعث الإمام المهدي حسرةً عل عبدك بسبب

ذنوب فاغفر ل فإنه لا يغفر الذنوب إلا أنت، اللهم إن عبدك أشهدك أن قد عفوت عن عبادك الذين ارتبوا
ف حق إثماً فعفوت عنهم لوجهك الريم، اللهم إنك أكرم من عبدك فاهدن وإياهم إل الصراط المستقيم

برحمتك يا أرحم الراحمين.

ومن ثم يغش قلبه نور من ربه فيخشع قلبه وتدمع عينه ومن ثم يلق اله ف قلبه وداً للإمام ناصر محمد
اليمان ويبصر أنه حقاً المهدي المنتظَر خليفة اله لا شك ولا ريب، ومن ثم يأت متلهفاً لقراءة المزيد من
ه بها نوراً ويشرح صدره بالبيان الحقليطمئن قلبه، ومن ثم يزيده ال بيانات الإمام ناصر محمد اليمان

للقرآن المجيد، ثم يهتدي إل صراط العزيز الحميد فيعبدُ اله مخلصاً له الدين لا يشرك به شيئاً ويفوز فوزاً
عظيماً.

ولربما يود أحد السائلين الشيعة أن يقاطعن فيقول: "يا ناصر محمد اليمان لا تنس أن تدلنا عل البيان
الحق لقول اله تعال: {قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماما قَال ومن ذُريت قَال لا ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله
العظيم، كون لا أستطيع أن أرى من برهانك المبين ف محم التاب: {ان ِّ يخَاف لَدَي الْمرسلُونَ ﴿١٠﴾

ا من ظَلَم ثُم بدَّل حسنًا بعدَ سوء فَانِّ غَفُور رحيم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم، فهذا يعن أنّ الأنبياء
معرضون لظلم الخطيئة ومن بدل حسنًا بعد فعل السوء يجد له رباً غفوراً رحيماً كمثل نب اله موس إذ
لمع نـٰذَا مه فأدرك إثمه العظيم ومن ثم قال: {قَال ب إثماً من عمل الشيطان فقتل نفس بغير الحقارت
يمحالر الْغَفُور وه نَّها لَه فَغَفَر ل رفَاغْف نَفْس تظَلَم ِّنا بر ١٥﴾ قَال﴿ بِينم لضم دُوع نَّهطَانِ االشَّي
﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [القصص]، إذاً فلن يستطيع كافة علماء الشيعة أن يفندوا هذا البرهان المبين

بعدم عصمة الأنبياء من الخطيئة، ولننا نعرض عن هذه الآيات وكأننا لا نعلم بها ومن ثم نجادل الناس من
هبر يماهربا َتَلذِ اباو} :ه تعالقول ال تاب وهو فالقرآن بما يوافق لمعتقدنا بعصمة الأنبياء وأئمة ال
بِلماتٍ فَاتَمهن قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماما قَال ومن ذُريت قَال لا ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله

ست عقيدتنا بعصمة الأنبياء والأئمة فلا تفعل مثلنا يا ناصر محمد اليمانهذا الأساس تأس العظيم، وعل
فتعرض عن دليلنا من القرآن برهان عصمة الأئمة من ظلم الخطيئة كونك لو تعرض عن برهاننا من القرآن

وتحاجنا بآيات أخر فسوف نستمسك ببرهاننا وأنت تتمسك ببرهانك فلا أنت أقنعتنا ولا نحن أقنعاك وكل منا
لسلمين فسوف يذهب بسلطان علمه من القرآن الذي يتوافق مع معتقده، وهذا هو ما يحدث بين علماء الم
منهم يأخذ من القرآن ما توافق مع هواه ويذر الآيات الأخرى مهما كانت بينات، ولذلك لم يستطيع أن يقنع
بعضهم بعضاً، فينفض مجلس الحوار بينهم وكل مستمسك ببرهانه ويزعم إنه هو الحق المبين. ولن يا

ناصر محمد اليمان إنك قد حمت عل نفسك إنه لا يجادلك أحدٌ من القرآن إلا غلبته ولذلك وجب عليك أن
تبين كلمة التشابه ف قول اله تعال: {واذِ ابتَلَ ابراهيم ربه بِلماتٍ فَاتَمهن قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماما
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قَال ومن ذُريت قَال لا ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله العظيم".

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إن كلمات الظُلم ف التاب تنقسم إل قسمين
هنَّ الا} :ه تعاله. تصديقاً لقول اله وأعظم الإثم ظُلم الشرك بالاثنين وهو: ظُلم الخطيئة وظلم الشرك بال
 يغْفر انْ يشْركَ بِه ويغْفر ما دونَ ذَلكَ لمن يشَاء ومن يشْرِكْ بِاله فَقَدِ افْتَرى اثْما عظيما} صدق اله العظيم

[النساء:48]. وقال اله تعال: {انَّ الشِّركَ لَظُلْم عظيم} صدق اله العظيم [لقمان:13].

وبما أنّ اله سبحانه وتعال أفتاكم أنّه لن يجعل للناس إماماً من الظالمين وهو من كان مشركاً باله كونه
لن يزيد الأمة إلا رجساً إل رجسهم ولا ولن يخرجهم من الظُلمات إل النور إل صراط العزيز الحميد. وقال

اله تعال: {الر كتَاب انْزلْنَاه الَيكَ لتُخْرِج النَّاس من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ بِاذْنِ ربهِم الَ صراط الْعزِيزِ
الْحميدِ} صدق اله العظيم [إبراهيم:1]، كون الإخلاص ف عبادة الرب شرط أساس لمن يصطفيه اله

للناس إماماً ولذلك تجدون دعوة الإمام المهدي دعوة تأسست عل الإخلاص ليخرج الناس من عبادة العباد
إل عبادة الرب المعبود عل بصيرة القرآن المجيد. تصديقاً لقول اله تعال: {الر ۚ كتَاب انزلْنَاه الَيكَ
ا فم الَّذِي لَه يدِ ﴿١﴾ اللَّـهمزِيزِ الْحالْع اطرص َلا هِمبذْنِ رالنُّورِ بِا َلاتِ االظُّلُم نم النَّاس تُخْرِجل
السماواتِ وما ف ارضِ ۗ وويل لِّلْافرِين من عذَابٍ شَدِيدٍ ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [إبراهيم].

ولذلك ننهاهم عن المبالغة ف الأنبياء والأئمة وجميع عبيد اله المقربين، وكذلك ننه العالمين التابعين
للإمام المهدي من المبالغة ف الإمام المهدي ناصر محمد اليمان كون الشيطان إذا استيأس من أن

يصدكم عن اتّباع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فسوف يتخذ طريقة أخرى كما اتخذها مع أتباع الأنبياء
فيوسوس لأحدهم فيقول: وكيف تريد أن تون أحب إل اله من خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله
،الرب والأقرب إل ون أنت الأحبلك أن تفضل نفسك عليه أن ت ه عليه وآله وسلم‐ فلا ينبغال صل‐
ألم يقل محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم: [والذي نفس بيده لا يؤمن أحدكم حت أكون أحب
إليه من نفسه وماله وولده والناس أجمعين] صدق محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، ومن ثم

يقنع المؤمنين الشيطانُ عن طريق أحد علماء المسلمين الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون برغم أنّ ناصر
محمد اليمان لَيشهدُ بصحة هذا الحديث، ولنه يقصد أن النب ‐عليه الصلاة والسلام‐ هو الأول بم من
بعضم بعضاً، تصديقاً لقول اله تعال: {النَّبِ اولَ بِالْمومنين من انفُسهِم} صدق اله العظيم [الأحزاب:6].

ولن لم يأمركم أن تتفضلوا باله سبحانه وتعال علواً كبيراً فتتنازلوا عن أقرب درجة ف حب اله لمحمد
رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، فإن فعلتم فسوف يقول لم اله يوم لقائه: فقربة إل من أنفقتم ربم؟
وما بعد الحق إلا الضلال، ولن تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً. ولربما يود أرفع درجة ف أنصار

بل أنا من سوف يتنازل عن أقرب درجة ف وقدوت يا إمام مهلا فيقول: "مهلا المنتظَر أن يقاطعن المهدي



28-05-2011 رد الامام عل السائل: {لا ينال عهدي الظالمين} صدق اله العظيم، وعل هذه اللمة فـ...  91

n-ye.me/16119 552/978

حب اله وقربه". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان: وأقول وكيف ذلك يا رجل؟ ثم يقول:
"يا أيها الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، واله الذي لا إله غيره لو يؤتين اله ملوت الدنيا والآخرة ثم

يرد ومن ثم ."عن رب فلن أرض الرب وأقرب عبد إل الجنة ثم أكون أحب أفوز بالدرجة العالية الرفيعة ف
عليه الإمام المهدي وأقول: أبشر يا رجل فقد وعد اله عباده الذين اتبعوا رضوانه أن يرضيهم يوم لقائه.

تصديقاً لقول اله تعال: {رض اله عنْهم ورضوا عنْه} صدق اله العظيم [المائدة:119].

الجنة وجعلك أحب وت الدُنيا والآخرة وأعطاك الدرجة العالية الرفيعة فه ملوقد آتاك ال يف لن ترضف
عبد وأقرب عبد إل ربك عل مستوى عبيده ف الملوت كله فما تريد من بعد هذا النعيم؟ ومن ثم يرد علينا

بالحق ويقول: " فما الفائدة من ذلك كله إذا لم ين حبيب سعيد وراضٍ ف نفسه لا متحسر ولا حزين؟
هيهات هيهات.. ورب الأرض والسماوات لن أرض بملوت رب جميعاً وحت لو جعلن أحب عبد وأقرب
عبد إل نفسه ولم يتحقق النعيم الأعظم {ويرض}، فما الفائدة ما لم يتحقق رضوان اله الذي أحببت أكثر
من أي شء ف الوجود كله اله رب العالمين؟" ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: يا رجل لو لم يرض اله
عنك لما آتاك ملوت الدنيا والآخرة وآتاك الدرجة العالية الرفيعة ف الجنة وجعلك أحب عبدٍ وأقرب عبدٍ
إل نفسه فما خطبك وماذا دهاك؟ ومن ثم يرد علينا ويقول: "هيهات هيهات يا أيها الإمام المهدي ناصر

محمد اليمان، وإنك لتعلم ما أبغ وأريد يا من علمتنا البيان الحق للقرآن المجيد أن نتخذ رضوان اله غاية
وليس وسيلة لتحقيق الجنة فإذا لم يتحقق الهدف المنشود فما الفائدة من كل الملك والملوت؟ فيف يون

الحبيب سعيداً ف مله وهو يعلم أنّ أحب شء إل نفسه ليس بسعيدٍ بل حزين ومتحسر عل عبادة
اليائسين من رحمته الذي يراهم {وهم يصطَرِخُونَ فيها ربنَا اخْرِجنَا نَعمل صالحا غَير الَّذِي كنَّا نَعمل}؟

صدق اله العظيم [فاطر:37]".

ولربما يود أحد الذين لا يعلمون أن يقاطعن فيقول: "مهلا يا ناصر محمد اليمان، أفلا ترى أنّهم دعوا ربهم
ولم يجبهم؟" ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: وهل ترى أنّ الآخرة دار عمل؟ ومعلوم جوابه فسوف
مهيا مهلُونَبا لضِ زِينَةً لَهرالا َلا علْنَا معنَّا جا} :ه تعاليقول: "بل الحياة الدنيا دار العمل. تصديقاً لقول ال

احسن عملا} صدق اله العظيم [الهف:7]".

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: إذاً فهم يعتقدون أنهم لن يدخلوا الجنة إلا أن يعيدهم اله إل الدنيا
فيعملوا صالحاً حت يدخلهم جنته، إذاً فهم يائسون من رحمته فلا يزالون من الافرين. وقال اله تعال: {لا

ييىس من روح اله الا الْقَوم الْافرونَ} صدق اله العظيم [يوسف:87].

ولن الدعاء الحق هو أن يقولوا: {ربنَا ظَلَمنَا انفُسنَا وانْ لَم تَغْفر لَنَا وتَرحمنَا لَنَونَن من الْخَاسرِين} صدق
اله العظيم [الأعراف:23].
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ولنهم دعوا اله أن يخرجهم من النار فيعيدهم إل الدنيا ليعملوا غير الذي كانوا يعملون، وذلك ما يقصدون
من قولهم {ربنَا اخْرِجنَا نَعمل صالحا غَير الَّذِي كنَّا نَعمل} صدق اله العظيم، حت إذا لم يجبهم اله

نَةخَزالنَّارِ ل ف الَّذِين قَالو} :ه تعالة من خزنة جهنم وقال الالملائ الدُنيا ومن ثم لجأوا إل فيعيدهم إل
جهنَّم ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوما من الْعذَابِ ﴿٤٩﴾ قَالُوا اولَم تَكُ تَاتيم رسلُم بِالْبينَاتِ قَالُوا بلَ قَالُوا

فَادعوا وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [غافر].

أي وما دعاء الافرين لعبيد اله من دونه إلا ف ضلالٍ، ولذلك قال لهم ملائة الرحمن: {قَالُوا فَادعوا وما
دعاء الْافرِين ا ف ضلالٍ} صدق اله العظيم. أي فادعوا اله هو أرحم بم من عباده وما دعاء الافرين

برحمته لعباده من دونه إلا ف ضلال كونهم لا يزالون كافرين برحمة ربهم لأنه لا ييأس من روح رحمة ربه إلا
الفور. وقال اله تعال: { يياس من روح اللَّـه ا الْقَوم الْافرونَ ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

التفهيم إل ه بوحافرين الذين ماتوا قبل بعث الرسل إليهم كلمهم الأفلا ترون أصحاب الأعراف من ال
قلوبهم أن يدعوا ربهم أن لا يجعلهم مع القوم الظالمين؟ ولذلك: {واذَا صرِفَت ابصارهم تلْقَاء اصحابِ النَّارِ

قَالُواْ ربنَا لا تَجعلْنَا مع الْقَوم الظَّالمين} صدق اله العظيم [الأعراف:47]

ملَيع فنَّةَ لا خَوخُلُوا الْجه عليهم كيف أجاب دعاءهم الرحمن الرحيم. وقال: {ادال رد ومن ثم انظروا إل
ولا انْتُم تَحزنُونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:49].

ويا أيها الناس اعبدوا ربم وحده لا شريك له الذي خلقم واتبعوا رضوانه ولذلك خلقم، وإنما خلق الجنة
من أجلم وخلقم من أجله تعال. تصديقاً لقول اله تعال: {وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ} صدق

اله العظيم [الذاريات:56].

وأما بالنسبة للأول بحبم من بين الأنبياء وجميع المسلمين والناس أجمعين عل مستوى العبيد جميعاً فهو
نم يننموبِالْم َلوا ِالنَّب} :ه تعاله عليه وآله وسلم، تصديقاً لقول الال ه صلجدّي محمد رسول ال

انفُسهِم} صدق اله العظيم [الأحزاب:6]، كونه من صبر وتأذى أكثر من المهدي المنتظَر الذي يحاجم عن
طريق المبيوتر، ولو ظهر لم المهدي المنتظَر من قبل التصديق لنتم أشد أذًى وكفراً ومراً من كفار

قريش.

نظركم إلا أنه دعاكم إل لا تغتفر ف المنتظَر الت جريمة المهدي تهم، وما هسلمين وأملماء الميا معشر ع
عبادة اله وحده والاحتام إل اله وحده فوعدكم أن يستنبط لم حم اله من محم القرآن العظيم ويدعو

المسلمين والنصارى واليهود وكافة البشر أن يتّبعوا الذكر المحفوظ من التحريف ويفروا بما يخالف
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لمحم القرآن العظيم سواء ف التوراة أو ف الإنجيل أو ف السنة النّبوية أو ف جميع كتب البشر، وإذاً أول
كافر بدعوة المهدي المنتظَر إل الاحتام إل القرآن العظيم هم علماء المسلمين وأمتهم إلا من رحم رب من

الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، فيا عجب الشديد!

يا قوم! فإل ماذا تريدون أن يدعوكم المهدي المنتظَر للحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون؟ فهل تنتظرونه
يدعوكم إل الاحتام إل كتاب التوراة؟ ولنم تعلمون أنّ كتاب التوراة ليس محفوظاً من التحريف

والتزييف. أم تنتظرون أن يدعوكم إل كتاب الإنجيل؟ ولن كتاب الإنجيل ليس محفوظاً من التحريف. أم
تنتظرون المهدي المنتظَر يدعوكم للاحتام إل كتاب البخاري ومسلم أو بحار الأنوار؟ ما لم كيف

تحمون؟ برغم أن المهدي المنتظَر لا يذب بما ف التوراة والإنجيل ولا يذب بأحاديث البيان ف السنة
ّقوا إنه القرآن العظيم ولا تَفَرم القرآن العظيم، فاعتصموا بحبل الفر بما يخالف فيهما لمحة وإنما نالنّبوي

لم منه نذير مبين.

ويا أيها الرئيس عل عبد اله صالح اتق اله، ويا آل الأحمر اتقوا اله، ويا معشر المعارضة والحوثيين
والشباب اتقوا اله جميعاً واستجيبوا لدعوة الاحتام إل التاب القرآن العظيم، ويا معشر هيئة علماء

اليمن والسعودية اتقوا اله وأنقذوا شعوبم وأنفسم بالاعتراف بالحق من ربم فقد من اله عليم أن بعث
ف عصركم الإمام المهدي ليعلمم التاب والحمة أفلا تشرون؟ وإن أبيتم فاعلموا أنّ اله شديد العقاب

ه ربرسلين، والحمد ُلالم عل وما علينا إلا البلاغ وعليه الحساب ولن يتذكر إلا أولوا الألباب. وسلام
العالمين..

لجعي حيث أعلَم هال} :ه تعالمنه. تصديقاً لقول ال علم عل رب لقد اصطفان ر المغربويا أبا ب
رِسالَته} صدق اله العظيم [الأنعام:124]. فلا تتمن أن تون خليفة اله الإمام المهدي فتلك مسؤولية
فما أعظمها من مسؤولية من دم كل قطرة وف قلب ذلك لف ه الذي لا إله غيره إن همكبرى، ألا وال

وأمانة كبرى، ألا واله الذي لا إله غيره إن مجبور عل قبول الخلافة وأنا كاره لها ولن ما باليد حيلة فليس
ل حلا غير القبول بها ل آمر بالمعروف وأنه عن المنر حت أرفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان ومن
ثم يرون كم الرحمن أنزل من العدل ف كتاب القرآن ثم يحبوا ربهم ويتبعوا الحق من ربهم، وليس ذلك إلا
يتحقق النعيم الاعظم وذلك ما نبغ ولا يزال النضال مستمراً حت .جزء من تحقيق هدف الإمام المهدي
ومنته غايت ولن تقر عين وترتاح نفس حت يرض من أحببت أكثر من كل شء الغفور الودود ذي

العرش المجيد اله أرحم الراحمين، وكذلك الذين قدروا ربهم حق قدره القوم الذين قال اله عنهم ف محم
كتابه: {{يحبهم ويحبونَه}} [المائدة:54].

ه لوعده بالحقه لعباده أن يرضيهم. تصديقاً لقول اله الذي لا إله لا غيره أنهم سوف يستغلون وعد الوال
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للذين رض عنهم بقوله تعال: {{رض اله عنْهم ورضواْ عنْه}} صدق اله العظيم [المائدة:119].

ألا واله لن يرضوا أبداً ولن يفتنهم اله بملوت الدنيا والآخرة حت يون حبيبهم راضياً ف نفسه لا
متحسراً ولا حزيناً، ولن ينسوا أبداً فتوى اله بما ف نفسه بسبب عباده الذين ظلموا أنفسهم وكذبوا برسل
ربهم ودعائهم عليهم رسل اله فأجاب اله دعاءهم تصديقاً لوعده لهم بإجابة الدعاء عل الأعداء ولن ذلك
لم ين هيناً ف نفس اله أرحم الراحمين كما تبين لم: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا

بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ} صدق اله العظيم [يس:31-30].

وسلام عل المرسلين، والحمد ُله رب العالمين..
.المنتظَر عبد النعيم الأعظم الإمام ناصر محمد اليمان الدم من حواء وآدم؛ المهدي أخو البشر ف

ــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
27 ‐ 06 ‐ 1432 هـ
30 ‐ 05 ‐ 2011 مـ

ــــــــــــــــــــــ
{فَذَلم اله ربم الحق فَماذَا بعدَ الحق الا الضلال فَانَّ تُصرفُونَ}

ألا واله لولا عبيد النعيم الأعظم ما أخرج اله من ناره أحداً ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐
وجميع المسلمين لربهم إل يوم الدين..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور،
وجميعم قرة عين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وأحبم إل قلب أشدّكم تنافساً إل رب من الذين
لن يتفضلوا بربهم للإمام المهدي أن يون الإمام المهدي هو الأحب والأقرب كونه الإمام المهدي خليفة
اله، ومن ثم أقول للذين يتفضلون بربهم للإمام المهدي أقول لهم: فقربة إل من تفضلتم باله إن كنتم

صادقين؟ وقال اله تعال: {فَذَٰلم اللَّـه ربم الْحق ۖ فَماذَا بعدَ الْحق ا الضَل ۖ فَانَّ تُصرفُونَ ﴿٣٢﴾}
صدق اله العظيم [يونس].

ون هو الأحبه عليه وآله وسلّم ‐ أن يال ّه ‐ صله لمحمدٍ رسول اللون بالونوا كمثل الذين يتفضفلا ت
والأقرب إل الرب، ومن ثم نقول لهم: يا علماء المسلمين وأمتهم فقربةً إل من تفضلتم باله لمحمدٍ رسول
اله أن يون هو العبد الأحب والأقرب؟ ويا سبحان اله وأنتم عبيدُ من؟ أجيبون إن كنتم صادقين. فاتّقوا
اله أحبت ف اله، فإذا تفضلتم بالدرجة العالية الرفيعة ف جنّة النعيم لمحمدٍ رسول اله ‐ صل اله عليه
وآله وسلم ‐ فمن ثم أقول لم هذا إذا ملَكَ أحدكم الدرجة العالية الرفيعة فيحق له إنْ يشأ أن ينفقها قربةً

إل ربه ليون هو العبد الأحب إل نفس ربه من بين العبيد، ثم يتقبل اله منه كونه فعل ذلك من أجل ربه أن
يون هو الأحب إل نفس ربه، ومن ثم يتقبل اله منه ويجعله العبد الأحب إل نفسه من بين عبيده أجمعين،

وحت إذا أعطاه اله أعل درجة ف حبه عل مستوى درجات أحباب اله أجمعين ومن ثم يتبقّ النعيم
الأعظم رضوان اله ف نفس ربه؛ فأما الذين يحبون أنفسهم فلو نال ذلك أحدهم وقال اله له: قد رضيت

[المائدة:119].، فهل رضيت {نْهوا عضرو منْهع اللَّـه ضر} :م كتابهمح ك فعنك يا عبدي فلان، وقال رب
عن ربك يا عبدي؟ ومن ثم يون جوابه: "وكيف لا أرض عنك رب وقد رضيت عنّ وأنقذتن من نارك

فأدخلتن جنّتك، وليس ذلك فحسب بل وجعلتن أقرب عبدٍ إل ذات عرشك العظيم، وليس ذلك فحسب بل
وجعلتن خليفتك عل ملوت الجنة، وليس ذلك فحسب بل وجعلتن أحب عبدٍ وأقرب عبدٍ إل نفسك من
بين عبيدك أجمعين، فيف لا تون نفس راضيةً وقد أكرمتن بذلك كلّه فماذا أبغ من بعد هذا التريم!".
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وأما عبيد النعيم الأعظم وتاله لن يرض أحدهم بذلك كلِّه، فلو أنَّ اله يؤت أحدهم درجة خلافة الملوت
ه عنك وكان حقاً علال ه له: يا عبدي فلان لقد رضيقول ال ه ومن ثمنفس رب عبدٍ إل لّه ويجعله أحبك
ربك أن يرضيك تصديقاً لوعدي الحق ف محم التاب {رض اللَّـه عنْهم ورضوا عنْه} فان حقّاً عل ربك
أن يرضيك. ومن ثم تجدون ردهم إل ربهم مختلفاً جداً فيقول أحدهم: "هيهات هيهات أن أرض بذلك كلّه يا
من أحبه أكثر من عبيده وأكثر من نفس وأكثر من ملوته أجمعين ف الدُّنيا والآخرة، فيف يرض الحبيب

افرين ضعفنتيجة الامتحان لعبيده كونه وجد ال عل وحزين رأنّ حبيبه الرحمن متحس وهو يعلم
َلع َترسا حواحد منهم: {ي مصيبة كبرى؟". وينظر إليهم فيقول كل مأساة عليهم هذه وأي الشاكرين، فأي
ه العظيم [الزمر:56]، وبما أنّ النّدم صار فصدق ال {رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم
قلوبهم شديداً عل ما فرطوا ف جنب ربهم فهنا لم يعد اله غاضباً منهم، بل يقول: {يا حسرةً علَ الْعبادِ}

صدق اله العظيم [يس:30].

ولربما يود أن يقاطعن أحد الذين لا يعلمون فيقول: "بل غاضب عليهم ربهم". ومن ثم يرد عليهم الإمام
المهدي وأقول: إنّما الغضب يستمر ف نفس اله عليهم حت يندموا عل ما فرطوا ف جنب اله ويتحسرون

،{رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي} :واحدٍ منهم أنفسهم فيقول كل عل
ومن ثم ينته الغضب ف نفس اله بانتهاء التعنّت والفر باله والإقرار بالحق والنّدم الشديد، وهنا يذهب
الغضب والغيظ من نفس اله وتبق الحسرة ف نفسه عل عباده الذين ظلموا أنفسهم، وهو حزين حزناً

شديداً ومتحسر ف نفسه أيما تحسرٍ، وأقسم باله العظيم لهو أشدّ حسرةً من حسرة أم تنظر إل ولدها وهو
يطرح ف نار الجحيم، فتصوروا عظيم المدى لحسرتها، فيف بحسرة من هو أرحم بعباده من الأم بولدها

(اله أرحم الراحمين)، فتصوروا عظيم حسرة الرحمن الرحيم يا عبيد الرحمن الرحيم.

ولربما يود أحد الذين لا يعلمون أن يقاطعن فيقول: "يا ناصر محمد، أليس اله قادراً أن يغفر لهم ثم لا
يعذّبهم شيئاً ويدخلهم جنّته بدل أن يمث متحسراً عليهم؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد
وأقول: قال اله تعال: {افَنَجعل الْمسلمين كالْمجرِمين ﴿٣٥﴾ ما لَم كيف تَحمونَ ﴿٣٦﴾} صدق اله
العظيم [القلم]، فيف تستوي نتيجة المؤمن بنتيجة الفاسق فيدخلون الجنة! وقال اله تعال: {افَمن كانَ

مومنًا كمن كانَ فَاسقًا ۚ  يستَۇونَ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [السجدة].

َّلا تَوم لِّهنُو يننموالْم بِيلس رغَي تَّبِعيدَىٰ والْه لَه نيا تَبدِ معن بم ولسالر قشَاقن يمو} :ه تعالوقال ال
ونُصله جهنَّم وساءت مصيرا ﴿١١٥﴾ انَّ اللَّـه  يغْفر ان يشْركَ بِه ويغْفر ما دونَ ذَٰلكَ لمن يشَاء ومن يشْرِكْ
نَهرِيدًا ﴿١١٧﴾ لَّعطَانًا مشَي ونَ ادْعن يانَاثًا وا ا هونن دونَ مدْعن ييدًا ﴿١١٦﴾ اعب َض لفَقَدْ ض بِاللَّـه
امنْعآذَانَ ا نِّتبفَلَي منَّهرمو منَّهنِّيمو ملَّنَّهضا ﴿١١٨﴾ ووضفْرا ميبادِكَ نَصبع نذَنَّ متَّخ قَالو اللَّـه
مدُهعبِينًا ﴿١١٩﴾ يانًا مرخُس رفَقَدْ خَس ونِ اللَّـهن دا ميلطَانَ وذِ الشَّيتَّخن يمو اللَّـه نَّ خَلْقرغَيفَلَي منَّهرمو
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ويمنِّيهِم وما يعدُهم الشَّيطَانُ ا غُرورا ﴿١٢٠﴾ اولَـٰئكَ ماواهم جهنَّم و يجِدُونَ عنْها محيصا ﴿١٢١﴾
والَّذِين آمنُوا وعملُوا الصالحاتِ سنُدْخلُهم جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها انْهار خَالدِين فيها ابدًا وعدَ اللَّـه حقا
جِدْ لَهي و بِه زجا يوءس لمعن يتَابِ مْال لها انما و ميانمبِا س١٢٢﴾ لَّي﴿ ًيق اللَّـه نم دَقصا نمو

من دونِ اللَّـه وليا و نَصيرا ﴿١٢٣﴾ ومن يعمل من الصالحاتِ من ذَكرٍ او انثَ وهو مومن فَاولَـٰئكَ
يدْخُلُونَ الْجنَّةَ و يظْلَمونَ نَقيرا ﴿١٢٤﴾} صدق اله العظيم [النساء].

مدُهعبِينًا ﴿١١٩﴾ يانًا مرخُس رفَقَدْ خَس ونِ اللَّـهن دا ميلطَانَ وذِ الشَّيتَّخن يمو} :ه تعالفانظروا لقول ال
ويمنِّيهِم وما يعدُهم الشَّيطَانُ ا غُرورا ﴿١٢٠﴾ اولَـٰئكَ ماواهم جهنَّم و يجِدُونَ عنْها محيصا ﴿١٢١﴾

والَّذِين آمنُوا وعملُوا الصالحاتِ سنُدْخلُهم جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها انْهار خَالدِين فيها ابدًا وعدَ اللَّـه حقا
جِدْ لَهي و بِه زجا يوءس لمعن يتَابِ مْال لها انما و ميانمبِا س١٢٢﴾ لَّي﴿ ًيق اللَّـه نم دَقصا نمو

من دونِ اللَّـه وليا و نَصيرا ﴿١٢٣﴾} صدق اله العظيم، فيف يصبح كلام اله غير حق ويخالفهم
ابحصىٰ انَادو} :ه تعال؟ وقال اله قيلاسبحانه من ذات نفسه بما وعدهم سبحانه؟ ومن أصدق من ال
الْجنَّة اصحاب النَّارِ ان قَدْ وجدْنَا ما وعدَنَا ربنَا حقا فَهل وجدتُّم ما وعدَ ربم حقا ۖ قَالُوا نَعم ۚ فَاذَّنَ

موذِّنٌ بينَهم ان لَّعنَةُ اللَّـه علَ الظَّالمين ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

ازِينُهوم خَفَّت نمو} :ه تعاله من ناره أحداً. تصديقاً لقول اله لولا عبيد النعيم الأعظم ما أخرج الألا وال
فَاولَـٰئكَ الَّذِين خَسروا انفُسهم ف جهنَّم خَالدُونَ ﴿١٠٣﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].

ولن يا قوم إنّ عبيد النعيم الأعظم رفضوا جنّة النعيم فاستغلّوا وعد اله لمن رض اله عنهم فوعدهم
برضوانهم عن ربهم، وقال اله تعال: {رض اللَّـه عنْهم ورضوا عنْه} صدق اله العظيم [المائدة:119].

ولن عبيد النعيم الأعظم لم يرضوا ف أنفسهم برغم أنَّ اله رض عنهم وكرمهم تريماً عظيماً أدهش العبيد
ف الملوت، وتم عرض اله لهم ليرضوا ف أنفسهم وقال لهم:

ألم انقذكم من ناري وادخلم جنّت؟ قالوا: "اللهم نعم ولن نرض". ثم يحاجون ربهم بوعده ويقولون: "يا
أصدق الصادقين إنك قلت وقولك الحق: {رض اللَّـه عنْهم ورضوا عنْه} صدق اله العظيم". ثم يرد عليهم
َفوا نم[الروم]، {و {﴾ونَ ﴿٦لَمعي  ِالنَّاس ثَركا نٰلَـو دَهعو اللَّـه فخْلي  ۖ دَ اللَّـهعو} :هم ويقولرب

بِعهدِه من اللَّـه} [التوبة:111]، فإن كنتم تريدون أن نرفع درجاتم ف جنّات النعيم فسبق وعد الصدق من
{﴾٤١﴿ َفوا اءزالْج اهزجي ىٰ ﴿٤٠﴾ ثُمري فوس هيعنَّ سا٣٩﴾ و﴿ عا سم انِ انسْل سن لَّياو} :مرب

صدق اله العظيم [النجم]، فلن نظلم من عملم شيئاً تصديقاً لوعد اله لم بالحق ف محم كتاب: {انَّ
اللَّـه  يظْلم مثْقَال ذَرة ۖ وان تَكُ حسنَةً يضاعفْها ويوتِ من لَّدُنْه اجرا عظيما ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم

[النساء]، ولنّ ربم فعال لما أريد: { يسال عما يفْعل وهم يسالُونَ ﴿٢٣﴾} [الأنبياء]، فمن ذا الذي سوف
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ترضوا ف جنات النعيم حت م فم زدناكم ورفعنا درجاتم لو زادكم من فضله؟ وإن شاء ربحاسب ربي
أنفسم، فهل ترضون لو أنّ ربم رفع مقامم إل أعل درجة ف جنّات النعيم الت لا تنبغ أن تون إلا

لعبدٍ واحدٍ من عبيدي؟

ومن ثم تعرض لهم الدرجة العالية الرفيعة واحداً واحداً فيأبون ويرفضون أن يرضوا ويحاجون ربهم بوعده
الحق: {رض اللَّـه عنْهم ورضوا عنْه} صدق اله العظيم، وهنا تعم الدهشة كافّة عبيد اله بالملوت من

الجن والإنس ومن كل جنسٍ فيقولون ف أنفسهم: "عجباً لهؤلاء القوم كيف لن يرضوا وقد رض اله عنهم
ويريد أن يرضيهم تصديقاً لوعده الحق {{رض اللَّـه عنْهم ورضوا عنْه}}! فيف يرفض كل واحدٍ منهم أرفع

درجة ف جنات النعيم؟ إن هذا لشء عجاب أمر هؤلاء القوم الذين يحبهم ويحبونه".

ومن ثم يسمع الملأ نداء الرب إل قوم يحبهم ويحبونه فيقول: يا عبيدي ألم ترضوا ف أنفسم وقد عرضنا
لل واحدٍ فيم أرفع درجة ف جنّات النعيم ومن ثم نزيدكم فأجعلم أحب عبيدي إل نفس عل الإطلاق
ف يوم التّلاق فهل رضيتُم؟ وهنا مفاجأةٌ أكبر وتعم الدهشة عبيد اله بالملوت كلّه كونهم سمعوا عبيد

النعيم الأعظم يقولون: "هيهات هيهات، فلن نرض حت ولو جعلتنا أحب عبيدك إل نفسك من بين العبيد
بالملوت كله". ومن ثم يحاجون ربهم بوعده الحق للذين رض اله عنهم فوعد أن يرضيهم، تصديقاً لقول

اله تعال: {رض اللَّـه عنْهم ورضوا عنْه} صدق اله العظيم.

ومن ثم يرد اله عليهم ويقول: فما يرضيم يا عبيدي؟ فقالوا: "لن تستطيع أن ترضينا بما تمله يمينك ربنا"
ثم يرد عليهم ربهم ويقول: أفلا تؤمنون أنّ اله عل كل شء قدير؟ ثم يقولون بلسانٍ واحدٍ: "اللهم نعم تخلق
ما تشاء وأنت العليم الخبير ولن وما بعد الحق إلا الضلال". ثم يعلم اله ما يقصدون من قولهم وما بعد

.ه سبحانه وتعالذات ال رضوانه هو ف كون سر إلا الضلال كونه لن يخلق إلهاً مثله سبحانه وتعال الحق

وهنا يشمل ملائةَ الرحمن المقربين والجميع العجب وخشوا عليهم من غضب الرب، فيف يخاطبون ربهم
الذي أذِن لهم بالخطاب لتريمهم ومن ثم يقولون لن تستطيع أن ترضينا بما تمله يمينك، وهنا واله العظيم

الدهشة البرى، ومن ثم يرد اله عليهم ويقول: وعداً عل ربم غير مذوب أن يرضيم، فماذا تريدون
وعل ربم أن يحقّقَه لم؟ ومن ثم قالوا: "نريد النعيم الأعظم من نعيم الملوت".

وهنا كذلك دهشةُ أخرى تصيب الإنس والجن والملائة المقربين فيقولون: "وأي نعيم هو أعظم مما آتاهم
ربهم فرفضوه؟ ويا للعجب من أمر هؤلاء القوم الذين يحبهم ويحبونه!". ومن ثم يقول اله لعباده جميعاً:

ادخلوا جنّت قد غفرت لم ورضيت ف نفس وشفعت لم رحمت من بطش غضب وعذاب، ومن ثم يقول
اذَا قَالهم؛ قالوا لعبيد النعيم الأعظم: {قَالُوا مالطُلقاء الذين ذهب الفزع عن قلوبهم بسبب ما سمعوه من رب
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ربم ۖ قَالُوا الْحق ۖ وهو الْعل الْبِير} [سبأ:23].

وهنا يتحقّق النعيم الأعظم وتم كشف الحق عن ساقه، وتوضح اسم اله الأعظم للجميع.

ثم يخر المهدي المنتظر وأنصاره ساجدين بين يدي الرب المعبود ويسجد معه جميع العبيد ف الملوت
طوعاً وكرهاً حت الشياطين وهم صاغرون. تصديقاً لقول اله تعال: {وله يسجدُ من ف السماواتِ

والارضِ طَوعا وكرها وظلالُهم بِالْغُدُو والآصالِ} صدق اله العظيم [الرعد:15].

ولن الشياطين لا يستطيعون أن يسجدوا بقلوب خاشعة دامعة من خالص قلوبهم وإنّما تنفيذاً لأمر خليفة
الرحمن بالسجود للرب من بعد تحقيق النعيم الأعظم.

ولربما يود إبليس أن يقاطع المهدي المنتظر فيقول: "ولماذا لم تشملنا رحمة اله يا أيها الإمام المهدي؟".
ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: بل وسع رب كل شء رحمةً يا إبليس ولن الحقد والحسد

والبغضاء لا يزال يملأ قلوبم إل يوم الدين فتوبوا إل ربم وقولوا ربنا وسعت كل شَء رحمةً وعلْما
فاغفر لنا وارحمنا بعد أن ظلمنا أنفسنا ويئسنا من رحمتك، ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين.

وكان سبب فتنة إبليس درجة الخلافة كفراً وحسداً، وغضب إبليس من ربه، وكان سبب غضبه هو: لماذا لم
يرم اله الجن بدرجة الخلافة فيجعل إبليس هو الخليفة عل الملوت كلّه من الملائة والجن والإنس؟

ولنّه تبين لنا سر الخلق بالحق أنَّ اله لم يخلق عباده من أجل أيهم يجعله خليفةً له عل الملوت؛ بل قال
اله تعال: {وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الذاريات].

ويا عبيد اله من الجن والإنس بما فيهم إبليس وكافّة الشياطين، استجيبوا لدعوة الإمام المهدي جميعاً ولا
تستبروا حت نهديم بالبيان الحق للقرآن إل صراط الرحمن وإنّا لصادقون. ولربما يود أحد المسلمين أن

يقاطعن فيقول: "عجباً أمرك يا ناصر محمد اليمان، وكيف تريد الشياطين أن يهتدوا إل الحق من ربهم
وقد غضب اله عليهم ولعنهم وأحل عليهم لعنته ولعنة ملائته والناس أجمعين! فيف يتوب اله عليهم لو
تابوا وقد حلَّت عليهم لعنة اله؟ أم عندك سلطان بهذا يا ناصر محمد أنَّ اله سوف يغفر لمن تاب وأناب

:ه تعالعليه الإمام المهدي وأقول: قال ال يرد ته والناس أجمعين؟". ومن ثمه وملائوقد حلّت عليه لعنة ال
مدِي الْقَوهي  اللَّـهو نَاتيالْب مهاءجو قح ولسنَّ الرشَهِدُوا او هِمانيمدَ اعوا بفَرا كمقَو دِي اللَّـههي فيك}
 ايهف دِين٨٧﴾ خَال﴿ ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو نَةَ اللَّـهلَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جولَـٰئ٨٦﴾ ا﴿ ينمالظَّال
يمحر غَفُور نَّ اللَّـهوا فَالَحصاكَ ودِ ذَٰلعن بوا متَاب الَّذِين ونَ ﴿٨٨﴾ انظَري مه و ذَابالْع منْهع خَفَّفي

﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].
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وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال

______________
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- 9 -
منقول من أحد الردود للإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان بخصوص العزاء لوفاة خاله .

03 ‐ 07 ‐ 1432هـ
05 ‐ 06 ‐ 2011 مـ

[ لمتابعة رابط المشاركـــة الأصلية للبيـــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=16783

ـــــــــــــــــــــ

وأستوصيم الرفق بإخوانم المسلمين وأستوصيم أن تونوا رحمةً للعالمين ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل حبيب وجدّي الرؤوف الرحيم محمد رسول اله بالقرآن
العظيم، السلام عليم ورحمة اله الغفور الرحيم..

م بقلبٍ سليميلقاه كل من الصراط المستقيم حت ه علم الته عزاءكم وثبل الوكذلك أجركم عظيم، وتقب
من الود قلب ه لهم فالعالمين وكم جعل ال أنصاري ف م أحبف ،عظيم من الشرك إن الشرك لظلم

والرحمة! رحمم اله جميعاً أحبت ف اله وجميع المسلمين.

ويا أحبت ف اله قد عاد الإمام المهدي ناصر محمد إل البلاد بعد الحضور ف العزاء وإقامة الواجب عليه
بما يلزم، فعدنا سالمين بإذن اله ونحن معم بإذن اله وإن غبت عن الموقع فأنتم لن تغيبوا عن قلب الإمام

المهدي، وأستوصيم الرفق بإخوانم المسلمين وأستوصيم أن تونوا رحمةً للعالمين كما كان محمد
رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ رحمةً للعالمين بالمؤمنين رؤوف رحيم، وادعوا إل سبيل اله

بالحمة والموعظة الحسنة.

وأما بالنسبة للأخ الرئيس عل عبد اله صالح فمهما بلغتم من الأخبار عنه فاعلموا أنّ اله بالغ أمره.
وكذلك نحيطم علماً أنن حين أفتيت أنّ الذي سوف يسلّمن راية اليمن إنه الرئيس عل عبد اله صالح
وذلك بسبب سبع رؤى ورب يرين عل عبد اله صالح يمدّ يده ويصافحن ومن ثم يقول سلمتك القيادة،
يدي اليمن ف وكانت يده اليمن (ذمتك ف سلمتك القيادة، وأنا وزوجت) :فقال أحد الرؤى زاد قولا وف

حين قال: (سلمتك القيادة وأنا وزوجت ف ذمتك)، ومن ثم طمأنته فقلت له: (لا تخف واله إن سوف أكون
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لك خيراً لك من ولدك). انتهت الرؤيا بالحق واله عل ما أقول شهيدٌ ووكيل. ولذلك لا بدّ ل من الوفاء
بعهدي لهذا الرجل فونوا عل ذلك من الشاهدين فاله أعلم به أحبت ف اله.

عليه الصلاة والسلام أثناء جدال السحرة مع نب ه موسه؛ قال لنبيمن ال بالحق وأريد أن أذكركم بمزحة
َلوا عتَفْتَر  مَليو وسم ملَه عليه الصلاة والسلام: {قَال ه موسال وهو يعظهم وقال لهم نب ه موسال

اله كذِباً فَيسحتَم بِعذَابٍ وقَدْ خَاب من افْتَرى (61)} صدق اله العظيم [طه:61].

ه موسال ه، ومن ثم أخذت نبأرفق بأولياء ال فقال له يا موس ،ه موسنبي ه إلال ومن ثم أوح
الدهشةُ! فيف يرفق بالسحرة الأفّاكين فيف يونون أولياء اله؟ وأراد من اله المزيد من الفتوى ف شأنهم
شأنهم حت ه فتوى فه! فلم يزده النه لم يسمع من ربه شيئاً كيف أنّهم أولياء اله ولوكيف أنّهم أولياء ال

يتبين له الحق عل الواقع الحقيق، وتبين لنب اله موس كيف صاروا من أولياء اله وقالوا بين يدي
فرعون المتبر الجبار البطاش، قالوا بين يديه: {قَالُوا آمنَّا بِرب العالمين(121) رب موس وهارونَ (122)
قَال فرعونُ آمنتُم بِه قَبل انْ آذَنَ لَم انَّ هذَا لَمر مرتُموه ف الْمدِينَة لتُخْرِجوا منْها اهلَها فَسوف تَعلَمونَ
 (123)قَطِّعن ايدِيم وارجلَم من خَفٍ ثُم صلِّبنَّم اجمعين (124) قَالُوا انَّا الَ ربنَا منقَلبونَ (125)
وما تَنقم منَّا الا انْ آمنَّا بِآياتِ ربنَا لَما جاء تْنَا ربنَا افْرِغْ علَينَا صبرا وتَوفَّنَا مسلمين (126)} صدق اله

العظيم [الأعراف]. ومن ثم تبين لنب اله موس كيف أنّ اله يغير الأحوال من حالٍ إل حالٍ.

ويا أحبت الأنصار وجميع الباحثين عن الحق، فذلك الإمام المهدي يقول لم ارفقوا بالرئيس عل عبد اله
صالح وفوضوا أمره إل اله فعس اله أن يهديه إل سواء السبيل ف القريب العاجل وإل اله ترجع

الأمور، واعلموا أنّ اله بالغ أمره واعلموا ثم اعلموا أنّ اله لم يجعل لم عل أو ل عليم الحجة ف الرؤيا
عل الإطلاق؛ بل الحجة بين وبينم وبين وبين العالمين هو القرآن العظيم الذي اتّخذه المسلمون مهجوراً.

ومراقبةُ ما يجري ف ؛ همء فلدي ما يشغلنم هذه الأيام بعض الشلئن انشغل عن واعذروا الإمام المهدي
بلدي، وحسب اله ونعم الوكيل. ولا تقلقوا عل الإمام المهدي فإنه بأعين اله الح القيوم الذي لا تأخذه
سنَةٌ ولا نوم. ألا واله لا أثق ف حرس شيئاً أنهم سوف يمنعون المر عن بسواعدهم وسلاحهم وتسديد
ولو كان حرس حت ّه عنفلن يرد روهه بمال رميهم مهما كانوا؛ بل أعلم أنّهم مجرد سببٍ وإن يردن

جنود اله من ف السماء والأرض، إذاً فعل اله فليتوكل المؤمنون. تصديقاً لقول اله تعال: {قُل لَن يصيبنَا
ا ما كتَب اله لَنَا هو مولانَا وعلَ اله فَلْيتَوكل الْمومنُونَ} صدق اله العظيم [التوبة:51].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي
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الإمام ناصر محمد اليمان
04 ‐ 07 ‐ 1432 هـ
06 ‐ 06 ‐ 2011 مـ

04:06 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــ

رد الإمام عل السائل عن بيان سورة الفلق ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد وآله الأطهار وجميع المسلمين إل يوم الدين..
{﴾١﴿ الْفَلَق بوذُ بِرعا قُل} :كما يل ها السائل عن بيان سورة الفلق، وإليك بيانها بالحقم أيه عليال سلام
فما يقصد بالفلق؟ والجواب تجده ف قول اله تعال:{فَالق اصباح} [الأنعام:96]. إذاً المقصود بقول اله
تعال: {قُل اعوذُ بِرب الْفَلَق} أي قل أعوذُ برب الصباح من شر خلقه أجمعين، فذلك هو المقصود من قوله

تعال: {قُل اعوذُ بِرب الْفَلَق ﴿١﴾ من شَر ما خَلَق ﴿٢﴾} [الفلق].

وأما قول اله تعال: {ومن شَر غَاسق اذَا وقَب ﴿٣﴾} فما هو الغسق؟ وذلك ميقات معلوم وهو غسق الليل،
وقال اله تعال: {اقم الصَةَ لدُلُوكِ الشَّمسِ الَ غَسق اللَّيل} [الإسراء:78]. ألا وإنّ (الغاسق) أي السارب
بالليل وهو نوع من الشياطين ويسم (العارض) يظهر لبعض الناس فيخيفهم، وقد يلتبس الخائف إذا لم

يتعوذ باله كما علّمه من شر غاسق إذا وقب.

ية وأما قول اله تعال: {ومن شَر النَّفَّاثَاتِ ف الْعقَدِ ﴿٤﴾} فتلك الساحرات الماكرات، ويعمل العقدَ السحر
المشعوذون للناس، ومن فعل ذلك فإنّه من أولياء الشياطين، ونعوذ باله من شر سحرهم وجميع مرهم إن

رب سميع الدعاء.

وأما قول اله تعال:{ومن شَر حاسدٍ اذَا حسدَ ﴿٥﴾} فذلك التعويذ يخص اتّقاء شر أعين الحاسدين الذين
هم يصيبون الناس بأعينهم عمداً حسداً من عند أنفسهم إلا من تعوذ باله من شر حسدهم وإل اله ترجع
أخيه أو يضر لا يضر ه حته تبارك اسم الء أن يقول ما شاء العجب بشمن ا الأمور، ولذلك وجب عل
مال أخيه، فانظروا لقول الرجل: {ولَو اذْ دخَلْت جنَّتَكَ قُلْت ما شَاء اللَّـه} صدق اله العظيم [الهف:39].
ون من الحاسدين للنعمة عللا ي ه" حتء فوجب عليه أن يقول: "ما شاء العجب بالشإذاً الإنسان حين ي

الآخرين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي



06-06-2011 رد الإمام عل السائل عن بيان سورة الفلق ..  94

n-ye.me/51037 566/978

_____________



06-06-2011 فتوى الإمام المهدي بشأن ما حدث ف بيت اله المعظم بالقصر الرئاس ف صنعاء..  95

n-ye.me/51037 567/978

- 10 -
الإمام ناصر محمد اليمان

04 ‐ 07 ‐ 1432 هـ
06 ‐ 06 ‐ 2011 مـ

01:59 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركـــة الأصلية للبيـــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=3606

ــــــــــــــــــــ

فتوى الإمام المهدي بشأن ما حدث ف بيت اله المعظم بالقصر الرئاس ف صنعاء ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي وحبيب قلب محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع
أنصار اله الواحد القهار، أما بعد..

فنرجو من اله العل القدير البالغ أمره أن يعود الرئيس عل عبد اله صالح إل اليمن خلال شهر ستة
2011 سالماً معاف من بعد الشفاء برحمة من اله الذي نجاه برحمته، وكذلك نرجو من اله العل القدير أن

ينه أزمة اليمن خلال شهر ستة برحمته ولطفه كما يحب ويرض وإل اله ترجع الأمور.

،قدير ءش كل عل إنّ رب ه ويرضه كما يحبض الأمر ليفو ناصر محمد اليمان ألا وإنّ الإمام المهدي
وكذلك نرجو من الح القيوم بحق لا إله إلا هو وبحق رحمته الت كتب عل نفسه أن يري الرئيس عل عبد

اله صالح الحق حقاً فيرزقه اتباعه ويغفر له ما سلف من ذنبه ويشرح صدره بنور البيان الحق للقرآن
العظيم، إن رب سميع الدُعاء، وأن يري جميع قادات المسلمين وشعوبهم الحق حقاً ويرزقهم اتّباعه وأن
يغفر لجميع المسلمين ما سلف من ذنوبهم وأن لا يؤاخذهم بذنوبهم وأخطائهم وأن يغفر لهم إنه هو الغفور

عل صراط العزيز الحميد، إنّ رب للقرآن المجيد إل الرحيم، وأن يهدي الناس أجمعين بالبيان الحق
عاتَّب نم اللَّـه دِي بِهه١٥﴾ ي﴿ بِينم تَابكو نُور اللَّـه نم مكاءقَدْ ج} :ه تعالتصديقاً لقول ال .مستقيم صراط
رِضوانَه سبل السَم ويخْرِجهم من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ بِاذْنه ويهدِيهِم الَ صراط مستَقيم ﴿١٦﴾} صدق اله

العظيم [المائدة].

ونرجو من اله أن يستجيبوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم. تصديقاً لقول اله تعال: {وانزلْنَا
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ماءهوها تَتَّبِع لاو هال لنزا ام بِمنَهيم بفَاح هلَيناً عميهمتَابِ وْال نم هدَيي نيا بدِّقاً لِّمصم بالحق تَابْكَ اللَيا
عما جاءكَ من الْحق لل جعلْنَا منم شرعةً ومنْهاجاً ولَو شَاء اله لَجعلَم امةً واحدَةً ولَـن لِّيبلُوكم ف ما
آتَاكم فَاستَبِقُوا الخَيراتِ الَ اله مرجِعم جميعاً فَينَبىم بِما كنتُم فيه تَخْتَلفُونَ (48) وانِ احم بينَهم بِما

انزل اله ولا تَتَّبِع اهواءهم واحذَرهم ان يفْتنُوكَ عن بعضِ ما انزل اله الَيكَ فَان تَولَّواْ فَاعلَم انَّما يرِيدُ اله ان
يصيبهم بِبعضِ ذُنُوبِهِم وانَّ كثيراً من النَّاسِ لَفَاسقُونَ (49)} صدق اله العظيم [المائدة].

يا قُل} :ه تعالأفلا يعلمون أنّ القرآن أكبر شاهد عليهم لئن ضلّوا عن الصراط المستقيم؟ تصديقاً لقول ال
شَء اكبر شَهادةً قُل اله شَهِيدٌ بِين وبينَم واوح الَ هذَا الْقُرآنُ لانذِركم بِه} صدق اله العظيم

[الأنعام:19].

فقد أمر اله المؤمنين به أن يتّبعوه ويفروا بما يخالف لمحم القرآن العظيم، وجعل اله القرآن العظيم
تَابـذَا كهو} :ه تعالمه. تصديقاً لقول الفروا لما يخالف لمحه عليهم يوم القيامة لو لم يتّبعوه وية الحج
انزلْنَاه مباركٌ فَاتَّبِعوه واتَّقُواْ لَعلَّم تُرحمونَ (155) ان تَقُولُواْ انَّما انزِل الْتَاب علَ طَآئفَتَين من قَبلنَا وان

مبن رنَةٌ ميم باءكفَقَدْ ج منْهدَى مهنَّا اَل تَابْنَا اللَيع نزِلنَّا اا تَقُولُواْ لَو و(156) ا ينللَغَاف هِمتاسن دِرنَّا عك
وهدًى ورحمةٌ فَمن اظْلَم ممن كذَّب بِآياتِ اله وصدَف عنْها سنَجزِي الَّذِين يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ

بِما كانُواْ يصدِفُونَ(157)} صدق اله العظيم [الأنعام].

(2) يننمولْمى لرذِكو بِه تُنذِرل نْهم جردْرِكَ حص ن في كَ فَلالَيا نزِلا تَابك} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
اتَّبِعواْ ما انزِل الَيم من ربم ولا تَتَّبِعواْ من دونه اولياء قَليلا ما تَذَكرونَ(3)} صدق اله العظيم [الأعراف].

:ه تعالمن ربه. تصديقاً لقول ال لمن يريد أن يتبع الحق م القرآن العظيم هو البرهان الحقه محوجعل ال
{قُل يا ايها النَّاس قَدْ جاءكم الحق من ربم فَمن اهتَدَى فَانَّما يهتَدِي لنَفْسه ومن ضل فَانَّما يضل علَيها وما

انَاْ علَيم بِوكيل} صدق اله العظيم [يونس:108].

ومن كفر بالقرآن العظيم أو أعرض عن اتّباعه واعتصم بما يخالف لمحمه من الذين فرقوا دينهم شيعاً
نْهم ةيرم تَكُ ف فَلا دُهعوم ابِ فَالنَّارزحالا نم بِه فُرن يمو} :ه تعالوأحزاباً فالنار موعده. تصديقاً لقول ال

انَّه الْحق من ربكَ ولَـن اكثَر النَّاسِ لا يومنُونَ} صدق اله العظيم [هود:17].

كون القرآن جعله اله حجته عل رسوله وحجته عل العالمين أجمعين كون اله جعل فيه الحم الحق فيما
كانوا فيه يختلفون. تصديقاً لقول اله تعال: {وكذَلكَ انزلْنَاه حماً عربِياً ولَئن اتَّبعت اهواءهم بعدَ ما جاءكَ

من الْعلْم ما لَكَ من اله من ول ولا واقٍ} صدق اله العظيم [الرعد:37].
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فانظروا للتهديد والوعيد من اله إل محمدٍ عبده ورسوله: {وكذَلكَ انزلْنَاه حماً عربِياً ولَئن اتَّبعت اهواءهم
بعدَ ما جاءكَ من الْعلْم ما لَكَ من اله من ول ولا واقٍ} صدق اله العظيم، كون اله جعل ف محم القرآن
نيتُبل لاا تَابْكَ اللَيلْنَا عنزا امو} :ه تعالدينهم. تصديقاً لقول ال فيما اختلفوا فيه ف م الحقالعظيم الح

لَهم الَّذِي اخْتَلَفُواْ فيه وهدًى ورحمةً لِّقَوم يومنُونَ} صدق اله العظيم [النحل:64].

م تعلمون إنما يقصد الآيات المتشابهات وهه جميعاً كونتأويله إلا ال ه أنّ القرآن لا يعلمم الولم يفت
بنسبة 10%؛ بل قال اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ وما يفُر بِها الا الْفَاسقُونَ} صدق اله العظيم
[البقرة:99]. ألا وإن الآيات البينات هن آيات محمات جعلهن اله آيات أم التاب وأساس الدين ومن ثم
أمركم اله أن تتّبعوا آيات التاب المحمات البينات. ومن آياته البينات لعالمم وعامة المسلمين أنّم
تجدون أنّ اله يحذِّركم من التفرق إل شيع وأحزابٍ ف الدين ف قوله تعال: {ولا تَونُوا كالَّذِين تَفَرقُوا

واخْتَلَفُوا من بعدِ ما جاءهم البينات واولَئكَ لَهم عذَاب عظيم (105)} صدق اله العظيم [آل عمران].

ولذلك تجدون الإمام المهدي ناصر محمد لم يدعُ إل فرقة جديدة ف الدين ولم يسم له مذهباً كون المذهبية
ه السبب ف تفرقم إل أحزابٍ وشيع وكل حزبٍ بما لديهم فرحون، ولذلك نحرم المذهبية ف دين اله
وندعوكم جميعاً المسلمين والنصارى واليهود والناس أجمعين إل كلمة سواء بين العالمين أن لا نعبد إلا
اله وحده لا شريك له وأن نؤمن بجميع أنبياء اله وكتبه ونتبعها جميعاً إلا ما وجدناه فيها مخالف لمحم

كتاب اله القرآن العظيم فهنا أمرنا اله جميعاً أن نعتصم بحبل اله القرآن العظيم وأن لا نتفرق ف دين اله.
تصديقاً لقول اله تعال: {واعتَصمواْ بِحبل اله جميعاً ولا تَفَرقُواْ} صدق اله العظيم [آل عمران:103].

كون حبل اله المتين الذي أمركم بالاعتصام به هو القرآن العظيم البرهان للحق من ربم. تصديقاً لقول اله
هنُواْ بِالآم ا الَّذِينمبِينًا (174) فَاا منُور ملَيلْنَا انزاو مبن رانٌ مهرم باءكقَدْ ج ا النَّاسهيا اي} :تعال

واعتَصمواْ بِه فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما (175)} صدق اله العظيم
[النساء].

كوننا لا ننه أهل التاب عن اتّباع التوراة والإنجيل وإنما ننهاهم عما وجدوه جاء مخالفاً فيها لمحم القرآن
العظيم، وكذلك ننه المسلمين عن اتّباع ما جاء مخالفاً لمحم القرآن ف سنّة البيان كونها ليست محفوظةً
من التحريف والتزييف والإدراج الزائد ولذلك ندعو المسلمين والنصارى واليهود والناس أجمعين أن يتّبعوا

مَّلاتَّقُواْ لَعو وهكٌ فَاتَّبِعاربم لْنَاهنزا تَابذَا كهو} :ه تعالالقرآن العظيم لعلهم يرحمون. تصديقاً لقول ال
تُرحمونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:155].

ألا واله إنّ الإمام المهدي لا يدعوهم إلا إل ما دعاهم إليه أنبياؤه ورسله أن يعبدوا اله وحده لا شريك له
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عل بصيرة من ربهم القرآن العظيم رسالة اله الشاملة للإنس والجن أجمعين البصيرة الحق المحفوظة من
هنَفْستَدِي لها ينَّمتَدَى فَااه نآنَ فَمالْقُر تْلُونْ ااو} :ه تعالتصديقاً لقول ال .ه عليهم بالحقة الالتحريف حج

ومن ضل فَقُل انَّما انَا من الْمنذِرِين (92) وقُل الْحمدُ له سيرِيم آياته فَتَعرِفُونَها وما ربكَ بِغَافل عما تَعملُونَ
(93)} صدق اله العظيم [النمل].

كونه الذكر المحفوظ من التحريف ومن أعرض عنه أو عن الدعوة إل الاحتام إليه فإنه يحمل يوم القيامة
ةاميالْق موي لمحي نَّهفَا نْهع ضرعا نراً (99) من لَّدُنَّا ذِكنَاكَ مقَدْ آتَيو} :ه تعالوزراً كبيراً. تصديقاً لقول ال

وِزْراً (100)} صدق اله العظيم [طه].

كون من أكبر أنواع الظلم للنفس هو أن نذكركم بآيات اله ف محم كتابه ومن ثم لا تتّبعوها، فمن أعرض
عن اتّباعها فقد ظلم نفسه ظلماً عظيماً ثم يجعل اله القرآن العظيم عليه عم فلا يستطيع أن يفقه حت آيات
التاب المحمات البينات للعالم وعامة المسلمين. تصديقاً لقول اله تعال: {ومن اظْلَم ممن ذُكر بِآياتِ

َلا مهنْ تَدْعاا وقْرو هِمآذَان فو وهفْقَهنْ ينَّةً اكا قُلُوبِهِم َللْنَا ععنَّا جا دَاهي تا قَدَّمم نَسا ونْهع ضرعفَا هبر
الْهدَى فَلَن يهتَدُوا اذًا ابدًا (57)} صدق اله العظيم [الهف].

هال اتتَلْكَ آي} :ه تعالروا قول اله فبأي حديثٍ بعده تؤمنون؟ وتذكم بحديث اله إنما نحدثويا عباد ال
نَتْلُوها علَيكَ بالحق فَبِاي حدِيثٍ بعدَ اله وآياته يومنُونَ} [الجاثية:6].

وقال اله تعال: {ويل يومئذٍ لِّلْمذِّبِين (49) فَبِاي حدِيثٍ بعدَه يومنُونَ (50)} صدق اله العظيم، ومن ثم
نقول: {انَّا له وانَّـا الَيه راجِعونَ} [البقرة:156].

ويا أيها الناس اتّقوا اله! إنما أنتم إخوةٌ عل أبوين فمن أحل لم أن تقتلوا بعضم بعضاً، فما أرخص
النفس عند القاتلين وما أغلاها وأعظم قدرها عند اله إلا من أهان نفسه فتعدى حدود اله وظلم نفسه فقتل
أخاه الإنسان! أفلا تعلمون أنّ سيئة القتل ه السيئة الوحيدة الت لم تن بسيئة مثلها ف التاب؟ وقال اله

تعال: {من عمل سيىةً فََ يجزى ا مثْلَها} صدق اله العظيم [غافر:40].

إلا سيئة قتل النفس بغير الحق فتجدون أنّ اله ضاعفها فجعلها كتعداد الناس أجمعين من آدم إل آخر
ا قَتَلنَّماَضِ فرا ادٍ ففَس ورِ نَفْسٍ انَفْساً بِغَي قَتَل نم نَّها} :ه تعالة آدم. تصديقاً لقول المولودٍ من ذري

النَّاس جميعاً} صدق اله العظيم [المائدة:32].

فلماذا قتل النفس عل قلوبم هين؟ ولسوف أفت القاتلين لماذا قتل النفس عل قلوبهم هين وذلك لأنهم لا
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يتّقون اله شديد العقاب، فمن يجرهم من عذاب اله إن كانوا صادقين؟ وكذلك يا معشر المؤمنين الذين
يقتلون بعضهم بعضاً فهل تعلمون ما جزاء القاتلين للمؤمنين؟ أفلا تعلمون أنه لعن اله من قتل مؤمناً

وغضب عليه وأعدّ له عذاباً عظيماً؟ تصديقاً لقول اله تعال: {ومن يقْتُل مومناً متَعمداً فَجزاوه جهنَّم خَالداً
فيها وغَضب اله علَيه ولَعنَه واعدَّ لَه عذَاباً عظيماً (93)} صدق اله العظيم [النساء].

بل حت بيت اله (المقدس) الذي من دخله كان آمناً ولو كان قاتلا حت يخرج منه نظراً لأنه دخل بيت اله
ه منهم أن يدخلوا بيوته شاهدين عله إلا الذين تبرأ البيوت ال من كان ف يف تعتدون علالمقدس، ف
أنفسهم بالفر، أفلا تنظرون ف التاب أنّ اله حرم ف بيوته أن تمسوا زوجاتم حت ولو كنتم مختبئين

وراء الحجاب داخل المسجد برغم أنّ مجامعة زوجاتم حلال لم من اله إلا داخل بيوته جعله عليم
محرماً، فانظروا إل المعتف ف بيت اله ومن ثم جاءت إليه زوجته إل مخدعه ف المسجد فحرم اله

عليه ما أحلّه له؛ بمعن أنّه محرم عليه أن يجامع زوجته حت ولو كانوا من وراء حجابٍ وه حلاله ولنها
لاو} :ه تعالتاب. وقال الال ه حرمة كبرى فه المعظم نظراً لأنّ لبيت البيت ال زوجها ف مةٌ علمحر
تُباشروهن وانتُم عاكفُونَ ف الْمساجِدِ تلْكَ حدُود اله فَلا تَقْربوها كذَلكَ يبين اله آياته للنَّاسِ لَعلَّهم يتَّقُونَ}

صدق اله العظيم [البقرة:187].

فما ظنّم بالذين دمروا بيت اله عل رؤوس المصلّين بحجة أنّهم يريدون قتل الرئيس عل عبد اله صالح
وهو بين يدي ربه ف بيت اله المعظم! وتاله إنّ الذي فعل ذلك لمن الافرين لعنهم اله وغضب عليهم

وأعدّ لهم عذاباً عظيماً، فها هم لم ينجحوا واكتسبوا إثماً عظيماً، فمن يجرهم من عذاب اله وبأسه الشديد
نظرهم فما كان لهم أن يرتقبوا لقتله وهو ف ه صالح يستحق القتل فعبد ال ولو كان الرئيس عل حت

بيت اله المعظم وف يوم الجمعة المباركة فذلك كفر عل كفرٍ.

ويا معشر المعارضة والشباب والحوثيين والقاعدة الذين فرحوا بذلك فرحاً كبيراً وذبحوا الولائم، فأين حرمة
بيت اله ف قلوبم؟ ولم أركم تستنرون محاولة قتل الرئيس عل عبد اله صالح ف بيت اله المعظم

وكأنّ حرمة بيت اله المعظم لا تعن لم شيئاً! فهل أنتم مسلمون أم كافرون؟ ولا أبرئ عل عبد اله صالح
من سفك الدماء واله أعلم به وبما يفعل وأنتم أعلم بما تفعلون ولن أريد أن أذكركم بحرمة بيت اله
نتُماو نوهراشتُب لاو} :ه تعالقول ال م فم فيه شيئاً أحلّه له عليتاب الذي حرم الال المقدس ف

عاكفُونَ ف الْمساجِدِ تلْكَ حدُود اله فَلا تَقْربوها كذَلكَ يبين اله آياته للنَّاسِ لَعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله العظيم،
إل تاب؟ أفلا يتقون؟ أم تريدون السعال ه فما جزاؤهم فبيوت ال م بمن يقتل ويسفك الدماء ففما بال
ف عسا اسمه ويهف رذْكن يا هاجِدَ السم نَعن ممم ظْلَما نمو} :ه تعالروا قول اله؟ فتذكخراب بيوت ال
خَرابِها اولَئكَ ما كانَ لَهم ان يدْخُلُوها الا خَائفين لَهم ف الدُّنْيا خزي ولَهم ف الآخرة عذَاب عظيم} صدق

اله العظيم [البقرة:114].
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ه ويا من حاولتم قتل الرئيس عله يا من فرحتم بما أغضب الم بما أنزل الم الخير والحيف ننتظر منف
عبد اله صالح ف بيت اله المعظم ولم تتّقوا اله ف حرمة بيته المعظم وقتل النفس بغير الحق أشدّ حرمةً
من هدم العبة حجراً حجراً! وكذلك أنت يا عل عبد اله صالح فلا أبرئك من سفك الدماء حت تثبت براءتك
وتظهر لليمانيين أصحاب جريمة يوم الجمعة ف ح الجامعة قبل عدة أشهرٍ، وأما الذين تسفك دماؤهم من
لات المسلمين بالمؤسسات العامة فيجب منعهم به وأرادوا نهب ممتلالمتظاهرين إذا تعدّوا حدود ال
حيلة ووسيلة وتحاش سفك دمائهم إلا أن يقاتلونم ويريدون النهب والسلب فأولئك ليسوا بمتظاهرين

سلميين؛ بل حمهم حم المفسدين ف الأرض، ولن للأسف يا فخامة الرئيس عل عبد اله صالح فذلك
طاقم حومتك مفسدون ف الأرض فهم كذلك ينهبون مال المسلمين العام بخزينة الدولة ويسرقون من

أموال الدولة بغير حساب وه حق للشعب فلم تحم أموال المسلمين من الذين يسرقون بيت مال
المسلمين بحجة المشاريع الوهمية أو بحجة عمل مشروع ما؟ فإذا كانت تلفته بعشرين مليون فيجعلون
تلفته بمائة مليون وتلفته ليست إلا بخمس المبلغ! فيف إذاً سوف تبن اقتصاد البلاد وتحسن معيشة

العباد؟

بل الأعجب من ذلك ما تفعله وزارة الأشغال العامة والطرق فيف أنهم يسفلتون أحد الشوارع وبعد عدة
أشهر نجدهم يخربون إسفلت الشارع بحجة إنشاء المجاري حت إذا أعادوها وسفلتوا الشارع من جديدٍ

وبعد عدّة أشهر نجدهم يخربوها من جديدٍ بحجة عمل آخر ف الشارع! أفلا يتقون اله ف أموال المسلمين؟
أفلا يونوا قادرين عل إنشاء المجاري وغيرها والسفلتة معاً ليون عملا ناجحاً غير منقوصٍ؟ فلو أنّهم

سفلتوا شارعاً جديداً بدلا من تخريب ما أصلحوه من قبل ونحن نعلم ما يريدون إنّما يريدون أن يون ذلك
ذريعة للسلب والنهب للمال العام وذلك محرم ف كتاب اله! وللأسف إنّ فخامة الرئيس عل عبد اله

صالح ترك الحبل عل الغارب وهو يعلم بما يصنعون كونه أصبح غير قادرٍ عل منعهم لأنّ طاقم الحومة
قد أصبحوا جميعاً سارق بيت المال العام، ومن ثم أقول يا فخامة الرئيس: "ألست أنت من انتقاهم من بين
الشعب وكأنك تملك مجهراً مبراً تستنبط من خلاله السارق من بين الشعب فتولّيهم عل أموال المسلمين!
فما خطبك وماذا دهاك حت تفعل ذلك؟ ولذلك فشلت سياستك فشلا ذريعاً كونك لا تضع الرجل المناسب
ف المان المناسب وذلك سبب رئيس ف فشل حمك عل اليمن كونك أسندت الأمر إل غير أهل الأمانة

والتقوى، فاتّق اله!
وما كان للإمام المهدي ناصر محمد اليمان أن يجاملك ف شء لترض عنه ل تسلّمه القيادة! فالأمر له
من قبل ومن بعد، ولا أدري عن سر موعدك ف آخر رؤيا رأيتها لك فلم تلمن وإنما رأيتك أخذت قلماً من

جيبك وكذلك أخذت ورقةً صغيرةً ومن ثم كتبت فيها عدّة كلمات ومن ثم أعطيتن تلك الورقة فقرأتها
فوجدت أن الرئيس عل عبد اله صالح كتب ل فيها:

((أريد أن تقابلن ف ثمانية وعشرين ستة))
.انته
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وتاله لا أدري ما سر ذلك الموعد عند رب ولا أدري هل هو شهر ستة 2011 أم ف عام آخر وإل اله ترجع
الأمور، وكذلك لا أدري فهل ف ذلك التاريخ سوف تسلّم القيادة. ويا أحبت ف اله إن الإمام المهدي لا يريد

شَاءا يم هوا الحمي} :ه تعاله. تصديقاً لقول الالرؤيا سواء تحقّقت أم يمحوها ال أن يؤسس دعوته عل
ويثْبِت وعنْدَه ام الْتَابِ} صدق اله العظيم [الرعد:39].

وإنما يتحقق ذلك لو كان عل عبد اله صالح من الشاكرين لو يون أول من يسلم قيادة الخلافة الإسلامية
إل الإمام المهدي فذلك تريم له من اله لئن اتّبع الحق من ربه واستجاب لدعوة الاحتام إل كتاب اله
نحدّ الآن ول وزناً إل م للإمام المهديقه صالح لم يعبد ال ن للأسف إن الرئيس علالقرآن العظيم، ول
مجبر عل الوفاء بعهدي له ف رؤيا أخرى بالحق وكنت حينها ألبس اللباس العسري ورأيت عل عبد اله

صالح يجمع أغراضه ف شنطة دبلوماسية سوداء ومن ثم جعلها ف يده الشمال ومن ثم صافحن بيده
اليمن فقال: (سلمتك القيادة وأنا وزوجت ف ذمتك)، ومن ثم طمأنته فقلت له: (لا تخف واله إن سوف
أكون لك خيراً لك من ولدك) انته. ويا أحبت ف اله إن ذلك العهد بقدرٍ من اله، ووجب عل الإمام

المهدي أن يف بعهده بالوفاء للرئيس عل عبد اله صالح فاله أعلم به.

وأما ف رؤيا أخرى فجاء إل داري فقابلته ف داري وأول ما واجهن قال ل ف الرؤيا الحق ما يل: (قرية
فلان بن فلان قريت) وذكر اسم جدّي فقلت له ما يل: (أفلا ترى أنّ العرافين لا يحذرون إلا من الصالحين،
ألم يحذروا فرعون من موس وهو رجل صالح ولا تجدهم يحذرون من الافرين؟) ومن ثم قاطعن فقال:

.ما أقول شهيدٌ ووكيل ه علوال ((صدقت لأنهم أولياؤهم)). انتهت الرؤيا بالحق

ونُنوه أنّ لا أعلم عن سر 28 /6/ كون لا أعلم المقصود من الرؤيا، وهل ه هذا العام؟ فاله أعلم ولن
ّه تُرجع الأمور، والمهم أنال قدرها المقدور وإل ف ويرض ه كما يحبال الرؤيا نترك تصديقها عل

مؤمن أنّ لم أفترِ عل اله ف هذه الرؤيا ما لم يرِن رب بل حوال سبعاً من الرؤى للأخ الرئيس عل عبد
اله صالح يقابلن فيمدّ يده اليمن فيصافحن ويقول: ((سلمتك القيادة))، ولذلك لا نزال ننتظر من الرئيس

عل عبد اله صالح خيراً ونظن فيه خيراً ونحن ننتظر جميعاً أن يصدقن اله الرؤيا بالحق عل الواقع
.الحقيق

وأما الذين يريدون أن يحولوا بينه وبين الرجوع إل اليمن فسوف أقول لهم إنّه بإذن اله سوف يرجع بإذن
اله خلال شهر ستة، فهيا امنعوا قدر اله المقدور ف التاب المسطور إن كنتم صادقين، وللأسف إنه لو
كان يهمم يا معشر المعارضة وأحزابهم أمن البلاد والعباد وعدم سفك دماء المسلمين اليمانيين لقلتم: يا
ه صالح قال علعبد ال ة فبما أنّ الرئيس علة السعودية العربيرأسهم الممل معشر دول الخليج وعل
مستوى الشاشة التلفزيونية ما يل: (عهداً عل أن لن أترشح مرةً أخرى للرئاسة ولن أورث)؛ بمعن أنّه
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عاهد اله أنّه لن يترشح ولن يورث الحم لولده من بعده أو لأحدٍ من أهل بيته ثم تقولون يا معشر
المعارضة: "فنحن سوف نصبر عليه حت ينه فترته الرئاسية حفاظاً عل اليمن وأهل اليمن وعدم سفك

دماء المسلمين اليمانيين بشرط أن يضمن عل الوفاء بعهده أنّه لن يترشح ولن يورث أمام كافة دول مجلس
التعاون الخليج جميعاً وعل رأسهم المملة العربية السعودية ومن ثم نصبر عليه حت ينه فترته الرئاسية
فقد صبرنا عليه أكثر من ثلاثين عاماً فيف لا نصبر عليه سنتين؟ بل سوف نصبر عليه من أجل حقن دماء

المسلمين".

لوا البلاد فمنطقياً يا معشر المعارضة وأحزابهم؟ أليس ذلك أهون من أن تُدخ م أليس ذلك حلاه عليفبال
حربٍ أهلية لا يحمد عقباها؟ كون الحرب الأهلية سوف تدمر اليمن تدميراً وتُزهق أنفساً كثيرةً وتدمر

الاقتصاد الضعيف وينهار اليمن جميعه، أفلا تتقون يا معشر المعارضة! فإنْ قال الرئيس عل عبد اله
الدستور أنّ من نجح ف م ففأذهب من السلطة فذلك حسب الاتفاق بين صالح سوف أكمل فترة رئاست

الانتخابات الرئاسية فحدّدتم له زمناً معيناً حت تأت الانتخابات الرئاسية مرةً أخرى لترشيحه، ولنّم
ة فتريدون أن يذهب من السلطة قبل انتهاء فترته المتّفق عليها، ولسوف ننظر لهذا الاتفاق من ناحية شرعي
دين اله فلو أنّم تداينتم بدين إل أجل مسم كما أمركم اله ف محم كتابه: {يا ايها الَّذِين آمنُواْ اذَا تَدَاينتُم

تُبفَلْي هال هلَّما عمك تُبنْ يا باتك باي لادْلِ وبِالْع باتك مَنيتُب بلْيو وهتُبفَاك مسم لجا َلا نبِدَي
لا ويفاً اعض ويهاً افس قالْح هلَيانَ الَّذِي عئاً فَإن كشَي نْهم خَسبي لاو هبر هال تَّقلْيو قالْح هلَيالَّذِي ع للملْيو

يستَطيع ان يمل هو فَلْيملل وليه بِالْعدْلِ واستَشْهِدُواْ شَهِيدَين من رجالم فَان لَّم يونَا رجلَين فَرجل وامراتَانِ
ممن تَرضونَ من الشُّهدَاء ان تَضل إْحدَاهما فَتُذَكر احدَاهما الاخْرى ولا ياب الشُّهدَاء اذَا ما دعواْ ولا تَسامواْ
ان تَتُبوه صغيراً او كبِيراً الَ اجله ذَلم اقْسطُ عندَ اله واقْوم للشَّهادة وادنَ الا تَرتَابواْ} صدق اله العظيم

[البقرة:282].

فالسؤال الذي يطرح نفسه: فهل يحق لمن كان من أصحاب الدَّين أن يطالبوا الذي عليه الدَّين فيأمروه أن
يؤدي الدّين الذي عليه من قبل انتهاء أجله المعلوم؟ والجواب: لا يجوز لصاحب الحق أن يحرج أخيه بتسليم
الذي عليه من قبل أن يأت أن يقوم بتسليم الحق لمن عليه الحق غير أنه يحق ،أجله المسم يأت حقّه حت
أجله المسم طوعاً إن يشأ، ولن الذي له الحق لا يحق له أن يطالب بإرجاع الدين من قبل أن يأت أجله
المسم، وكذلك اتفاقم ف انتخاب الرئيس كان الاتفاق بين الرئيس والمرؤوس أن ينتخبوه رئيساً لدولتهم

ويحددوا بقاءه ف السلطة إل أجل مسم فلا يمث فيه من بعد ذلك إلا بترشيح جديدٍ له أو يحل محلّه
م شرعاً أن تقوموا بطرده قبل أن يأتل المرشح الجديد، والسؤال الذي يطرح نفسه مرةً أخرى: فهل يحق
أجل الرئاسة المتفق عليها إل خلال عام 2013م؟ فأي ديمقراطية هذه ف نظركم؟ بل هذه ديمخراطية ما
أنزل اله بها من سلطان وحت ولو تبين للمرؤوسين أنّ من انتخبوه رئيساً لم ين أهلا لذلك فعليهم أن

يتحملوا خطأهم كونهم من رشحوه لذلك المنصب ولذلك فليتحملوا خطأهم ويصبروا عليه حت تنته فترته
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الرئاسية ومن ثم لا يرشحونه مرةً أخرى، فهذا ما يقوله العقل والمنطق.

وعليه فإن الإمام المهدي ليحم بينم بالحق أنه لا يحق لم طرد عل عبد اله صالح من السلطة من قبل أن
تنته فترة رئاسته المتفق عليها ف الدستور ف عام 2006 إل عام 2013 ولا أظنّه سوف يرشح نفسه مرةً
أخرى برغم أنه يذب من قبل إلا ف هذه الفترةً وتاله إنّه لمن الصادقين كونه يرى لو أنه يترشح مرةً أخرى

كونه سوف يحرق كرته ولذلك فضل أن يذهب بماء وجهه ولن بعد أن ينه فترته الرئاسية حت لا يون
الرئيس المخلوع، ولنم مصرون عل محاكمته وإذلاله هو وأسرته فجعلتموه بين أمرين أحلاهما مر؛ فإما
أن يخضع لم فيفعل كما فعل حسن مبارك ومن ثم تذلّوه كما ذلّه الشعب المصري، ولذلك فقد اعتبر بما

حدث لحسن مبارك وزوجته وأولاده فقد اعتبر من فعل حسن فلم يشفع له ذلك لدى الشعب المصري
وهاهم يذلّون حسن هو وزوجته وأولاده، وكذلك عل عبد اله صالح يرى أنه سوف يحدث له كما حدث

ة، وبرغم أنّه لا يحبفترته الرئاسي م القيادة من قبل أن تنتهمبارك وزوجته وأولاده لو أنه يسلّم إلي لحسن
وعل ولذلك قرر إعلان الحرب وكما يقول المثل (عل م جعلتموه بين أمرين أحلاهما مرّنسفك الدماء ول

.(أعدائ

فاتقوا اله يا معشر المعارضة، وتاله إنّ عقولم تتّفق مع حم الإمام ناصر محمد اليمان بالحق بينم
وإنّم أنتم الخاطئون برغم أنّ الرئيس عل عبد اله صالح فاشل ف سياسته كرئيس دولة فلم يستطع أن
يأمر بالمعروف وينه عن المنر ولم يستطع أن يحم بما أنزل اله ولن ذلك ليس حجةً لم أن تُدِخلوا
البلاد ف حربٍ أهلية لا يحمد عقباها فتؤخروا اليمن خمسين عاماً للوراء وبعد خمسين عاماً يرجع وضع
اليمن إل ما هو عليه اليوم لولا بعث الإمام المهدي، أفلا تعقلون! أليس الصبر خيراً لم أن يمل فترته

الرئاسية الحالية فتصبروا سنتين ثم يذهب من السلطة إل غير رجعة، أفلا تتقون؟ ولن للأسف يا معشر آل
الأحمر فأنتم تعتبرونها ومن معم من المعارضة فرصة العمر للنيل من السلطة ف ظل هذه الظروف الأمنية

ولو سال الدم إل ه صالح وحتعبد ال ة، والمهم أن يرحل من السلطة علبها المنطقة العربي تمر الت
الركب فلا يهمم ذلك كون من سوف تُسفك دماؤهم هم من الشباب الذين لا يعقلون وأنتم وأبناؤكم سالمون

ه صالح سواءعبد ال م ولا مجاملة الرئيس علمجاملت ل م شيئاً ولا ينبغالحقيقة ولم نظلم وهذه ه
رضيتم أم غضبتم فلا يهم لدي رضوانم ما دام ف رضوانم ما يسخط اله فسحقاً لرضوانم ورضوان

ّه والناس أجمعين أنالقرآن العظيم وتسليم الخلافة فأشهدُ ال موا إلالعالمين أجمعين! وإن أبيتم أن تحت
لن أسفك قطرة دم واحدة للوصول إل الحم بحجة أنّ أحق به منم وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين فلم
يجعلن اله من الذين يفسدون ف الأرض ويسفون الدماء للوصول إل الحم؛ بل سوف أنتظر لحم اله

بين وبينم بالحق ومن ثم يفتح اله بيننا بالحق وهو خير الفاتحين فيظهرن اله عليم وعل الناس
أجمعين ف ليلة وأنتم وهم صاغرون.
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وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال

_______________
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- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

08 ‐ 07 ‐ 1432 هـ
10 ‐ 06 ‐ 2011 مـ

02:56 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=17147

ـــــــــــــــــــــ

ولم نقل أنّن خليفة اله ف الألوهية والعبودية، فاتّق اله رب وربك ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
الواحد القهار ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

أحبت الأنصار السابقين الأخيار، قال اله تعال: {انَّ الَّذِين اتَّقَوا اذَا مسهم طَائف من الشَّيطَانِ تَذَكروا فَاذَا
هم مبصرونَ ﴿٢٠١﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

ويا أيها السائل الذي ينر عل الإمام المهدي فتواه أنّه عبد اله وخليفته ف الأرض، ومن ثم يرد عليك عبد
اله وخليفته ف الأرض وأقول: إنّما الخليفة ف الأرض المصطف من رب العالمين هو خليفة له عل ما
آتاه اله من الملك كون الملك هو له وحده يؤت مله من يشاء، وإنّما جعله اله ملاً عل ما آتاه اله من
توي اللَّـهو ۖ مالْجِسو لْمالْع طَةً فسب هزَادو ملَيع طَفَاهاص نَّ اللَّـها قَال} :ه تعاللْك، تصديقاً لقول الالم

ملْه من يشَاء ۚ واللَّـه واسع عليم} صدق اله العظيم [البقرة:247].

وليس أنّه يحل محل اله سبحانه وتعال علواً كبيراً؛ بل استخلفه اله عل ما آتاه من الملك ويظل الخليفة
عبداً مأموراً ويحم بينهم بالدستور الذي أنزله اله عليه، وإذا لم يحم بينهم الخليفة بما أنزل اله فلن يجد له

مهاءوها تَتَّبِع و اللَّـه لنزا ام بِمنَهيم بنِ احاو} :ه تعالاً ولا نصيراً، تصديقاً لقول اله وليمن دون ال
واحذَرهم ان يفْتنُوكَ عن بعضِ ما انزل اللَّـه الَيكَ ۖ فَان تَولَّوا فَاعلَم انَّما يرِيدُ اللَّـه ان يصيبهم بِبعضِ

ذُنُوبِهِم ۗ وانَّ كثيرا من النَّاسِ لَفَاسقُونَ ﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

اللَّـه نا لَكَ مم لْمالْع نكَ ماءا جدَ معم بهاءوها تعاتَّب نلَئا ۚ وبِيرا عمح لْنَاهنزكَ اذَٰلكو} :ه تعالوقال ال

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=17147
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=17147
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من ول و واقٍ ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

لونِ الخليفة المصطف إنّما هو عبدٌ مأمور استخلفه اله عل ما آتاه من الملك ولسوف يسأله اله عن
نيم بضِ فَاحرا يفَةً فلْنَاكَ خَلعنَّا جا اۇودا دي} :ه تعاله عليهم، تصديقاً لقول الالذين استخلفه ال

النَّاسِ بِالْحق} صدق اله العظيم [ص:26].

ولن للأسف إنّ أخانا السائل ينف الملك أنّه له سبحانه، فإذا كان الخليفة مصطفً من اله فهو خليفة
طَةً فسب هزَادو ملَيع طَفَاهاص نَّ اللَّـها قَال} :ه تعاللك الذي استخلفه عليه ولذلك قال اللصاحب الم
الْعلْم والْجِسم ۖ واللَّـه يوت ملْه من يشَاء ۚ واللَّـه واسع عليم} صدق اله العظيم [البقرة:247]، فانظر

لقول اله تعال: {واللَّـه يوت ملْه من يشَاء ۚ واللَّـه واسع عليم} صدق اله العظيم، ولنّك تنف الملك أنّه
له بفتواك هذه الباطلة، يا رجل اتّق اله ولا تقُل عل اله إلا الحق! ولم يقل لم الإمام المهدي أنّه خليفة اله
ف ألوهيته وعبوديته سبحان اله وتعال علواً كبيراً! فهو الإله الواحد ف السماوات والأرض، تصديقاً لقول

اله تعال: {وهو الَّذِي ف السماء الَـٰه وف ارضِ الَـٰه ۚ وهو الْحيم الْعليم ﴿٨٤﴾} صدق اله العظيم
[الزخرف].

ولذلك تجدون أنّ الخليفة ومن استخلفه اله عليهم يعبدون إلهاً واحداً لا يشركون به شيئاً، وعليك أن تعلم أنّ
الذي يصطفيه اله خليفته عل عباده فقد أمرهم بالسجود لخليفة ربهم عليهم طاعةً لأمر اله ولا يقصد
سجود الجبين؛ بل السجود هو الانقياد لخليفة ربهم عليهم فيطيعون أمره إلا فيما يغضب اله فلا طاعة
لمخلوق ف معصية الخالق، وبما أنّ الخليفة المصطف عليهم من ربهم وجب عليهم أن يخضعوا له

ويطيعوا أمره، ولذلك قال اله تعال للملائة: {اذْ قَال ربكَ للْمَئة انِّ خَالق بشَرا من طين ﴿٧١﴾ فَاذَا
سويتُه ونَفَخْت فيه من روح فَقَعوا لَه ساجِدِين ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [ص]، وخلق اله أبانا آدم عليه
شَاءا يم خْلُقكَ يبرو} :ه تعاله عليهم، تصديقاً لقول المن استخلفه ال الصلاة والسلام فجعله خليفةً عل
ويخْتَار ۗ ما كانَ لَهم الْخيرةُ ۚ سبحانَ اللَّـه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿٦٨﴾} صدق اله العظيم [القصص].

ولم يأمرهم اله أن يعبدوا خليفته من دونه لونه ليس خليفته ف الألوهية والعبودية سبحانه وإنّما خليفته
عل ما استخلفه اله ليحم بينهم بما أنزل اله ويأمرهم أن يعبدوا اله ربه وربهم وحده لا شريك له، تصديقاً
لقول اله تعال: {ما كانَ لبشَرٍ ان يوتيه اللَّـه الْتَاب والْحم والنُّبوةَ ثُم يقُول للنَّاسِ كونُوا عبادا لِّ من دونِ

اللَّـه ولَـٰن كونُوا ربانيين بِما كنتُم تُعلِّمونَ الْتَاب وبِما كنتُم تَدْرسونَ ﴿٧٩﴾} صدق اله العظيم [آل
عمران].

ولذلك تجدون خليفة اله وعبده الإمام المهدي مركزاً دعوته إل عبادة اله وحده لا شريك له، ولم آمركم أن
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تونوا عباداً ل من دون اله؛ بل اعبدوا اله رب وربم مالك الملوت سبحانه عما يشركون وتعال علواً
ك وكن من الشاكرين إذ جعلك فورب ه ربال ة! فاتّقة والعبوديالألوهي ه فخليفة ال ّكبيراً، ولم نقل أن

عصر بعث الإمام المهدي ليهديك بالقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد.

وأما بالنسبة للإمام المهدي فه من أكبر درجات الخلافة بإذن اله، والسبب ف ذلك عظيم هدف الإمام
المهدي الذي يسع لتحقيقه وليس لتوسيع رقعة مله كون الإمام المهدي يسع إل هدى عبيد اله لتحقيق
النّعيم الأعظم من جنّته، وبما أنّك يا أيها السائل لا تحيط بحقيقة اسم اله الأعظم ولذلك تجهل قدر حقيقة

دعوة الإمام المهدي إل تحقيق النّعيم الأعظم من جنّته سبحانه وتعال علواً.

ويا رجل إنّما خلق اله جنّة النّعيم من أجلم، وخلقم لهدفٍ ف ذات اله لتعبدوا رضوان اله وتحذروا
غضبه، تصديقاً لقول اله تعال: {وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم

[الذاريات].

لذُو فَض اللَّـهو ۗ انَ اللَّـهووا رِضعاتَّبو} :ه تعاله، تصديقاً لقول اله هو أن تعبدوا رضوان الوإنّما عبادة ال
عظيم} صدق اله العظيم [آل عمران:174].

فأما الذين اتّبعوا الرضوان وسيلةً ليقيهم من ناره ويدخلهم جنّته فلهم ذلك إنّ اله لا يخلف الميعاد، وأما
الذين اتّخذوا الرضوان غايةً فهذه من أعظم الغايات ف التاب، فمن ابتغ رضوان اله غايةً وتمنّ تحقيق

لَّـه٢٤﴾ فَل﴿ َّنا تَمانِ منسْل ما} :ه تعالوت الدنيا والآخرة، تصديقاً لقول النفسه فلله مل ه فرضوان ال
شَاءن يمل ذَنَ اللَّـهان يدِ اعن بم ا اىشَي متُهشَفَاع تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مك٢٥﴾ و﴿ َولاةُ ورخا

ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النجم].

وليتك تعلم ما يقصد اله تعال: {ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن يشَاء ويرض} صدق اله العظيم، فأولئك
الذين أذِن اله لهم بالخطاب وإمامهم الإمام المهدي ولم يشفعوا لأحدٍ وإنّما رفضوا دخول جنّة النّعيم ولذلك

لم يتم حشرهم إل جنّة النّعيم ولا إل الجحيم؛ بل هم الوحيدون من المتّقين الذين تم حشرهم إل ربهم،
تصديقاً لقول اله تعال: {يوم نَحشُر الْمتَّقين الَ الرحمن وفْدًا} صدق اله العظيم [مريم:85].

وخاطبهم ربهم: لماذا أبيتُم أن يسوقم ملائت إل جنّة النّعيم؟ فقالوا: نريد تحقيق النّعيم الأعظم من جنّتك
فترض، فهم يريدون أن يرض اله ف نفسه ولن اله لن يرض ف نفسه حت يدخل عباده ف رحمته
فيرض، وف ذلك سر الإمام المهدي الذي سوف يؤتيه اله أكبر درجات الخلافة كونه اتّخذ رضوان اله
غايةً وليس وسيلة لتحقيق نعيم الْجنّة، ولذلك قال اله تعال: {ام لْنسانِ ما تَمنَّ ﴿٢٤﴾ فَللَّـه اخرةُ



10-06-2011 ولم نقل أنن خليفة اله ف الألوهية والعبودية، فاتق اله رب وربك ..  96

n-ye.me/17237 580/978

شَاءن يمل ذَنَ اللَّـهان يدِ اعن بم ا اىشَي متُهشَفَاع تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مك٢٥﴾ و﴿ َولاو
ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النجم].

ألا واله لا يعلم علم اليقين أنّ الإمام المهدي المنتظَر هو ناصر محمد اليمان إلا الذين أحاطهم اله بحقيقة
اسمه الأعظم سبحانه وتعال علواً كبيراً كونه من أكبر آيات التاب ف أنفسهم، ولذلك نجد الذين علموا
بحقيقة اسم اله الأعظم موقنين أنّ الإمام المهدي المنتظر هو ناصر محمد اليمان لا شكّ ولا ريب، ولن

نأكبر من النّعيم الأعظم تحيط بها قلوبهم، ول ونه لا يوجد لديهم آية هيزداد يقينهم شيئاً من بعد الظهور ل
أكثر النّاس لا يعلمون.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان الأرض؛ الإمام المهدي ه وخليفته فعبد ال

______________
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

08 ‐ 07 ‐ 1432 هـ
10 ‐ 06 ‐ 2011 مـ

08:29 مساء

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=17179

ـــــــــــــــــــ
ألا واله لا يدرك مدى هذا التحسر ف نفس اله إلا الذين قدّروا اله حق قدره ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
لتحقيق هدى النّاس جميعاً، ونقتبس من قوله النّف عدم السع إل ونقتبس من بيان الرجل الذي يسع

لتحسر اله أرحم الراحمين ف نفسه عل عباده الذين ظلموا أنفسهم، وما يل اقتباس من بيان ذلك الرجل
:بما يل

إقتباس

( و لا تحسر له كما به تظنون، حاشا له أن يتحسر عل من هم للعهد خائنون أتجعلون المسلمين
كالمجرمين؟ أتشاركون خالقم ف حمه عل المشركين المفترين؟ واله إن هذا لإفك مبين سبحان ربك

رب العزة عما يصفون وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين )

ناثْنَي هِملَيلْنَا اسرذْ الُونَ ﴿١٣﴾ اسرا الْمهاءذْ جا ةيالْقَر ابحصا ًَثم ملَه رِباضو} :ه تعالعليه مباشرة بقول ال ومن ثم نرد
ا نتُمنْ اا ءَن شم ـٰنمحالر لنزا امثْلُنَا وم شَرب ا نتُما الُونَ ﴿١٤﴾ قَالُوا مسرم ملَينَّا اثٍ فَقَالُوا ازْنَا بِثَالزا فَعموهذَّبَف

تَذِبونَ ﴿١٥﴾ قَالُوا ربنَا يعلَم انَّا الَيم لَمرسلُونَ ﴿١٦﴾ وما علَينَا ا الْبَغُ الْمبِين ﴿١٧﴾ قَالُوا انَّا تَطَيرنَا بِم لَئن لَّم تَنتَهوا
قْصا نم اءجرِفُونَ ﴿١٩﴾ وسم مقَو نتُما لتُم برن ذُكئا معم مكر١٨﴾ قَالُوا طَائ﴿ يملا ذَابنَّا عم مَّنسملَيو مَّنمجلَنَر

الْمدِينَة رجل يسع قَال يا قَوم اتَّبِعوا الْمرسلين ﴿٢٠﴾ اتَّبِعوا من  يسالُم اجرا وهم مهتَدُونَ ﴿٢١﴾ وما ل  اعبدُ الَّذِي
فَطَرن والَيه تُرجعونَ ﴿٢٢﴾ ااتَّخذُ من دونه آلهةً ان يرِدنِ الرحمـٰن بِضر  تُغْن عنِّ شَفَاعتُهم شَيىا و ينقذُونِ ﴿٢٣﴾ انِّ اذًا
بر ل ا غَفَرونَ ﴿٢٦﴾ بِملَمعي مقَو تا لَيي نَّةَ قَالالْج خُلاد يلونِ ﴿٢٥﴾ قعمفَاس مببِر نتآم ِّن٢٤﴾ ا﴿ بِينلٍ مَض لَّف
وجعلَن من الْمرمين ﴿٢٧﴾ وما انزلْنَا علَ قَومه من بعدِه من جندٍ من السماء وما كنَّا منزِلين ﴿٢٨﴾ ان كانَت ا صيحةً
واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا

قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ومن ثم يفتح اله بينهم وبين قومهم بالحق وهو خير الفاتحين، ثم يهلك اله عدوهم ويورثّهم الأرض من بعدهم، ومن ثم يقول:

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=17179
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=17179
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{ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾
الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله

العظيم.

نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ مبالْع َلةً عرسا حي} :ه تعالفانظر لقول ال
الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم.

وسبب تحسر اله وحزنه ف نفسه عل عباده الذين ظلموا أنفسهم هو بسبب أنّه أرحم الراحمين، ولنّك من الذين لم يقدِّروا
اله حق قدره، وإنّا له وإنا إليه لراجعون. ألا واله لا يدرك مدى هذا التحسر ف نفس اله إلا الذين قدّروا اله حق قدره، وكيف

لا يتحسر عل عباده وهو أرحم بعبده من الأم بولدها؟ ولنّهم يئسوا من رحمة ربهم وظلموا أنفسهم.

أفلا تعلم أنّ دعوة المهدي مركزة لتحقيق النّعيم الأعظم من جنّة النّعيم؟ وهو السع إل تحقيق رضوان اله ف نفسه ولن
يرض ف نفسه حت يدخل عباده ف رحمته فيجعل النّاس أمة واحدة عل صراط مستقيم.
تصديقاً لقول اله تعال: {ولَو شَآء اللـه لَجعلَم أمة واحدَةً} صدق اله العظيم [المائدة:48].

وقال اله تعال: {قُل فَللّه الحجة الْبالغَةُ فَلَو شَآء لَهدَاكم اجمعين} صدق اله العظيم [الأنعام:149].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه وخليفته؛ الإمام المهديعبد ال

______________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
12 ‐ 07 ‐ 1432 هـ
13 ‐ 06 ‐ 2011 مـ

07:21 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=17353

_____________
الرد عل الممسوس عصام الذى يتخبطه شيطانٌ ف موضوع خليفة اله ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلم ‐
وجميع المسلمين للحق إل يوم الدين..

لين وفالأو ه الصالحين فعباد ال الأنصار السابقين الأخيار، السلام علينا وعل تم أحبه عليسلام ال
انَ فن كمو مدِي الْعتَه وا مالص عمتُس نتفَاا} :ه تعاليوم الدين، قال ال إل الملأ الأعل الآخرين وف
ضَلٍ مبِين ﴿٤٠﴾ فَاما نَذْهبن بِكَ فَانَّا منْهم منتَقمونَ ﴿٤١﴾ او نُرِينَّكَ الَّذِي وعدْنَاهم فَانَّا علَيهِم مقْتَدِرونَ
فوسكَ ۖ ومقَوللَّكَ و رلَذِك نَّها٤٣﴾ و﴿ يمتَقسم اطرص َلنَّكَ عكَ ۖ الَيا وحكْ بِالَّذِي استَم٤٢﴾ فَاس﴿

تُسالُونَ ﴿٤٤﴾ واسال من ارسلْنَا من قَبلكَ من رسلنَا اجعلْنَا من دونِ الرحمـٰن آلهةً يعبدُونَ ﴿٤٥﴾} صدق
اله العظيم [الزخرف].

واشهِدُ اله أنّ عصام يحي هذا يتخبطه مس شيطانٍ رجيم فيصدّه عن السبيل ويحسب أنّه لمن المهتدين؛
لَه وطَانًا فَهشَي لَه ضنُقَي ـٰنمحرِ الرن ذِكع شعن يمم كتابه: {ومح ه عنهم فه إنّه من الذين قال البل وال
نيب تا لَيي نَا قَالاءذَا جا َّتتَدُونَ ﴿٣٧﴾ حهم منَّهونَ ابسحيو بِيلالس نع مدُّونَهصلَي منَّها٣٦﴾ و﴿ قَرِين
وبينَكَ بعدَ الْمشْرِقَين فَبِىس الْقَرِين ﴿٣٨﴾ ولَن ينفَعم الْيوم اذ ظَّلَمتُم انَّم ف الْعذَابِ مشْتَرِكونَ ﴿٣٩﴾}

صدق اله العظيم [الزخرف].

كون هذا الرجل من الذين أعرضوا عن ذكر اله القرآن، ولذلك لم تجدوا ف بيانه قال اله تعال أو قال
رسوله؛ بل مجرد نثرٍ من عند نفسه كونه من الذين يشرون كلام اله بلهوِ الحديث من عند أنفسهم فيجعله

مشابهاً لبيان القرآن وكأنّ فيه سحر البيان وهو زور وبهتانٌ ما أنزل اله به من سلطان؛ بل مجرد لَهوِ
الحديث من عند نفسه أداةً للشيطان ليصدّ عن اتّباع القرآن كونه من الذين قال اله عنهم: {ومن النَّاسِ من
يشْتَرِي لَهو الْحدِيثِ ليضل عن سبِيل اللَّـه بِغَيرِ علْم ويتَّخذَها هزوا ۚ اولَـٰئكَ لَهم عذَاب مهِين ﴿٦﴾} صدق

اله العظيم [لقمان].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=17353
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=17353
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ويا سبحان اله! ولذلك لم تجدوا ف بيانه قال اله تعال ولا قال رسوله، فهل ترون هذا الرجل سوف يهديم
إل الصراط المستقيم؟ ويا أسف عل أحد النصيرات نظرت إل بيان هذا الرجل يسب ويشتم الإمام

:ال ونقتبس من بيانه ما يلذّاب والدجبال ويصف الإمام ناصر محمد اليمان المهدي ناصر محمد اليمان

إقتباس

حان الوقت يا إمام المدعين ان يبطل الشرك ويحق القول عل الافرين وجادلك عبد اله السجين الذي
اصبح للشيطان عدو مبين ولامام المدعين من الناصحين وليس من علماء العصر ولااستاذ دين بل
للتوحيد من المدافعين مااحتاج الحق لجدال فهو طاهر من الشرك الهجين ال من تعمل لليهود ام

للملحدين وتضم لصدرك رئيس من الفاسدين الا لعنه اله عل الاذبين

إقتباس

essam yahia june 10 at 12:03pm report
تتهم عبداله المعمر بأنه من المجرمين وهو فاسد ولنه الآن حام حدود المسلمين من الطاغوت

والتحالف اللعين و تعطف عل قاتل المسلمين وناهب أموال اليمن بائع البلاد وموانيها لعدو المسلمين
مالم كيف تحمون انها مؤامره يتزعمها علماء فاسدون باعوا بآيات اله ثمنا قليلا وساروا مفسرين

يفسدون عل المؤمنين دينهم كما كان ابليس لابونا حلافا مهين مقسما انه لمن الناصحين فما ان صدقه
آدم اصبح من الاثمين وخرج ال الارض وشقاء مبين كفانا شقاء يا ابليس القرن العشرين فلا ولن ين
لك سلطان عل عباد اله المخلصين ولن تنال من وحدانيه من خلقنا بشركك الهجين انه اله الواحد

الحق المبين رغم انف الذين هم بالقرآن مجادلين

:هذا المعتدي فتقول عن بيانه ما يل أحد النصيرات عل ومن ثم ترد

إقتباس

ون عقبة فهذه النقاط ولا ت ننه ه إنه كلام لا يستهان به وننتظر رد الامام عليه بالحجه الدامغة حتوال
نشرنا لدعوه الامام ويتّخذها الناس حجة علينا

من ثم نرد عل العضو (بالقرآن نحيا) وأقول: "فلماذا يا امة تصفين منطق الرجل الضال بذلك؟ فلعلك لم تشاهدي بيان
الشيطان عن طريق هذا الإنسان السجين؟ أم أنّك وجدتِ ف بيانه نثر البيان الحق للقرآن؟ ولنّن أجدُه يقول ما يل: (وأنا
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وليس إلا لَه فارغٌ من الحق ذا نثر بيانه سجعيف يملك رقيب وعتيد! وهالعنيد ورقيب وعتيد)، ف سجين لا املك إلا قلب
الحديث ليضل عن سبيل اله، ونَعم إنّ هذا الرجل لا يعلم أن الشيطان استخدمه أداةً ليصدّ عن الطريق الحق وعن اتّباع

لَه وطَانًا فَهشَي لَه ضنُقَي ـٰنمحرِ الرن ذِكع شعن يمم كتابه: {ومح ه عنهم فالصراط المستقيم؛ وبل هو من الذين قال ال
نشْرِقَيدَ الْمعنَكَ بيبو نيب تا لَيي نَا قَالاءذَا جا َّتتَدُونَ ﴿٣٧﴾ حهم منَّهونَ ابسحيو بِيلالس نع مدُّونَهصلَي منَّها٣٦﴾ و﴿ قَرِين

فَبِىس الْقَرِين ﴿٣٨﴾ ولَن ينفَعم الْيوم اذ ظَّلَمتُم انَّم ف الْعذَابِ مشْتَرِكونَ ﴿٣٩﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

ونعم إنّهم ف العذاب مشتركون كونهم روحين ف جسدٍ واحدٍ، وإنّما سوف ينطق مارد الشيطان عل لسانه بين يدي اله
فيقول: {قَال قَرِينُه ربنَا ما اطْغَيتُه ولَـٰن كانَ ف ضَلٍ بعيدٍ ﴿٢٧﴾ قَال  تَخْتَصموا لَدَي وقَدْ قَدَّمت الَيم بِالْوعيدِ ﴿٢٨﴾ ما

يبدَّل الْقَول لَدَي وما انَا بِظََّم لِّلْعبِيدِ ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [ق].

ويا عجب الشديد! فيف أنّ هذا الرجل ترك كافة بيانات النّور الشفاء لما ف الصدور ومن ثم نبذها وراء ظهره وصار يجادل
:م القرآن؟ فيسأل ويقول ما يلالأرض ويقول آتونا بالسلطان من مح ه من عبيده خليفةً فال أن يصطف أنّه لا ينبغ

إقتباس

هل فهمتم سر اصراري فآتون بالدليل القرآن ولا نثر الجدال بل اتحدي الامام والانصار وجميع
المتلمين بلغة القرآن ان يثبتوا بدليل قرآن كلمه خليفه اله

انته تحدي هذا الرجل الممسوس.

تَتَّبِع و قالنَّاسِ بِالْح نيم بضِ فَاحرا يفَةً فلْنَاكَ خَلعنَّا جا اۇودا دم كتابه: {يه مباشرةً من محعليه بفتوى ال ومن ثم نرد
الْهوىٰ فَيضلَّكَ عن سبِيل اللَّـه} صدق اله العظيم [ص:26].

وذلك ل يبلوه اله فيما آتاه فجعله اله خليفة عل ما آتاه من مله ليبلوه اله فيما آتاه؛ أيشر أم يفر؟ تصديقاً لقول اله

} صدق اله العظيم [سبأ:13]. ورَّالش ادِيبع نم يلقَلا ۚ ورُش اۇودد لُوا آلماع} :تعال

ويا رجل أعلم أنّك تريد برهاناً يقول (خليفة اله)، ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي وأقول: فلمن الملك الذي
ملّه يا هذا واستخلف اله داوود عليه وسليمان عليه الصلاة والسلام؟ أليس ملكُ اله ليبلوهم فيما آتاهم،
ما رْشاا نلُوبيل بر لفَض نذَا مه فرون؟ ولذلك قال سليمان عليه الصلاة والسلام: {قَالرون أم يأيش

اكفُر ومن شَر فَانَّما يشْر لنَفْسه ومن كفَر فَانَّ رب غَن كرِيم} صدق اله العظيم [النمل:40].

وإنّما الخليفة هو الراع لمن استخلفه اله عليهم وجميعهم مسؤولون بين يدي ربهم عما استخلفهم اله
عليه، وقال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [كلم راع وكلم مسؤول عن رعيته والأمير راع

والرجل راع عل أهل بيته والمرأة راعية عل بيت زوجها وولده فلم راع وكلم مسؤول عن رعيته] متفق
عليه، وعمن استخلفم اله عليه فأنتم عنه مسؤولون بين يدي اله، ولن هذا الرجل الممسوس يذهب به
الشيطان بعيداً أنّ الخليفة يعتبر خليفةً عن ذات اله، سبحانه! أفلا ترى كيف أنّ ناصر محمد اليمان يقول
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أنّه خليفة اله حت جعل الرجل يغضب من ناصر محمد اليمان بغير الحق وأضل عصام قرينُه الشيطان
ضلالا بعيداً؟ وما أكثر هذا النوع من الممسوسين من الذين تتخبطهم مسوس الشياطين وإنّهم ليصدّونهم
عن السبيل ويحسبون أنّهم مهتدون كأمثال عصام هذا الذي نال بغضبٍ من اله ولم يقدّر ربه حق قدره.

وأما جومارت فأقول له وتاله الذي لا إله غيره إنّك نقلت إلينا بيان شيطانٍ رجيم يريد أن يصدّكم عن طريق
فلا تحذف بيانه يا ابن عمر فصبر عصام عن الصراط المستقيم! ولسوف أحرق شيطانه وأفحمه بالحق

جميل حت لا يعود أحد الأنصار لمثل ذلك أبداً، فيف يا جومارت تجد ف بيان الرجل شتماً كبيراً للإمام
لة ونردموقعنا لقلنا لا مش موقعنا؟! ولو كان كتبه بنفسه ف ومن ثم تنقله إل المهدي ناصر محمد اليمان
عليه بالحق ونقيم عليه الحجة، ولن العجيب أنّك من نسخت بياناته إل موقعنا برغم أنّه ليقول عدّو اله ما

:يل

إقتباس

حان الوقت ياإمام المدعين ان يبطل الشرك ويحق القول عل الافرين وجادلك عبد اله السجين الذي
اصبح للشيطان عدو مبين ولامام المدعين من الناصحين وليس من علماء العصر ولااستاذ دين بل
للتوحيد من المدافعين مااحتاج الحق لجدال فهو طاهر من الشرك الهجين ال من تعمل لليهود ام

للملحدين وتضم لصدرك رئيس من الفاسدين الا لعنه اله عل الاذبين

إقتباس

essam yahia june 10 at 12:03pm report
تتهم عبداله المعمر بأنه من المجرمين وهو فاسد ولنه الأن حام حدود المسلمين من الطاغوت

والتحالف اللعين و تعطف عل قاتل المسلمين وناهب اموال اليمن بائع البلاد وموانيها لعدو المسلمين
مالم كيف تحمون انها مؤامره يتزعمها علماء فاسدون باعوا بآيات اله ثمنا قليلا وساروا مفسرين

يفسدون عل المؤمنين دينهم كما كان ابليس لابونا حلافا مهين مقسما انه لمن الناصحين فماان صدقه
آدم اصبح من الاثمين وخرج ال الارض وشقاء مبين كفانا شقاء ياابليس القرن العشرين فلا ولن ين
لك سلطان عل عباد اله المخلصين ولن تنال من وحدانيه من خلقنا بشركك الهجين انه اله الواحد

الحق المبين رغم انف الذين هم بالقرآن مجادلين

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: فهل استشطت غضباً نظراً لفتوانا ف معمر القذاف أنّه لمن
الظالمين؟ فما أشبه معمر بك فهو كذلك يتخبطه مس شيطانٍ رجيم فيجعله يرى نفسه من أعظم النّاس لدرجة أنّه يقول: "أي
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شعب لا يحب معمر فلا يستحق الحياة"! ويوجد ف جسد معمر شيطانٌ فهو له قرين ويصدّه عن الصراط المستقيم كما
ينمالظَّال ضعب ِّلكَ نُوذَٰلكو} :ه تعالتصديقاً لقول ال ،ر وأطغر من هو أظلم من معممعم ه علال ّن قد يوليصدّك، ول
بعضا بِما كانُوا يسبونَ ﴿١٢٩﴾} صدق اله العظيم [الأنعام]، كما ولّ اله عل صدام من قبل، والجزاء من جنس العمل.

وأما أنت يا عصام يحي، وتاله إنّ أرى بك ف السجن رحمة من اله بالمؤمنين كونك من الذين يصدّون عن الصراط
المستقيم بغير تعمدٍ منهم، بمعن أنّك يا عصام يحي لست من شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر

قَرِين لَه وطَانًا فَهشَي لَه ضنُقَي ـٰنمحرِ الرن ذِكع شعن يمو} :ه تعالليصدّوا البشر عن اتّباع الذكر؛ بل من الذين قال ال
سفَبِى نشْرِقَيدَ الْمعنَكَ بيبو نيب تا لَيي نَا قَالاءذَا جا َّتتَدُونَ ﴿٣٧﴾ حهم منَّهونَ ابسحيو بِيلالس نع مدُّونَهصلَي منَّها٣٦﴾ و﴿

الْقَرِين ﴿٣٨﴾ ولَن ينفَعم الْيوم اذ ظَّلَمتُم انَّم ف الْعذَابِ مشْتَرِكونَ ﴿٣٩﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

ويا رجل، ألا يفيك ما أنت فيه من البلاء؟ ألم ترجع إل اله فتغتنم الفرصة ف السجن لحفظ كتاب اله وتدبر بيان آياته؟
ولنّ لم أجدك تجادلنا بآيات اله ولن يجادلن بها قرينك كونه يعلم أنّ سوف آتيك ببيانها وأحسن تأويلا وأصدق قيلا وأهدى

سبيلا؛ بل يأتينا قرينك بمجرد زخرف القول غروراً للآخرين، مجرد نثرٍ لا قيمة له ولا وزناً.

ّه إنمين، وتالره بهم أزري ومن المريمة (بالقرآن نحيا) برغم أنّكِ من الذين شدّ الال ه يا جومارت ويا أختفاستغفر ال
،ن له ما يتّقيه من الحقه بعدما بيم الشيطان علينا عن طريق هذا الإنسان عصام الذي أضلّه التعلمين بتهج ونأشكّ أنّك لم ت

} صدق اله العظيم [التوبة:115]. وقال اله تعال: {وما كانَ اللَّـه ليضل قَوما بعدَ اذْ هدَاهم حتَّ يبين لَهم ما يتَّقُونَ

فقد تبين للإمام ناصر محمد اليمان شأن عصام يحي منذ زمن أنّ عصام من الذين قيض اله له قريناً من الشياطين،
وعلمت أنّ الشيطان سوف يعدّ مراً عن طريق عصام وهو لا يعلم كون الشيطان دفع عصام بادئ الأمر إل التصديق بالإمام
ناصر محمد اليمان ولنّ اكتشفت حيلة ذلك المارد وأنّه يريد أن يضلّن عن طريق عصام يحي، ولنّه عجز عن إضلال
ناصر محمد اليمان كونه وجد أنّ ناصر محمد اليمان لم يأبه لقوله شيئاً، فم وكم توسط عن طريق الأنصار للتواصل مع

الإمام المهدي بل حيلة ووسيلة وها هو الآن انشف للجميع أمره، وتبين لم لماذا ناصر محمد اليمان كان معرِضاً عن هذا
ريم أنّه يوجد فيك مسال ولم أستطع أن أجرح شعوره فأقول له يا أخ ذات مرة الرجل الممسوس، برغم أنّه اتّصل ب

شيطانٍ رجيم، ولنّ أوصيتُه بقراءة البيانات بتدبرٍ، فقلت ف نفس لعلها تحرق المس الذي فيه إن كان من الباحثين عن
الحق، ولنّه أفتاكم بلسانه وقلمه وقال أنّه ليس من الباحثين عن الحق ونقتبس ما يل من بيانه:

إقتباس

اشهد اله اننا للحق مدافعون ولسنا له باحثون فما استطاع انس ولا جان ان يونوا للحق مخفون

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: وتاله إنّك لمجنون ومن الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون من
الذين تتخبطهم مسوس الشياطين فيصدّونهم عن سبيل الحق ويحسبون أنّهم مهتدون، إنّا له وإنّا إليه لراجعون والحم له وهو

خير الحاكمين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
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. ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
15 ‐ 07 ‐ 1432 هـ
17 ‐ 06 ‐ 2011 مـ

04:40 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=17624

ــــــــــــــــــــ
أدركت الشمس القمر نظراً لولادة الهلال من قبل السوف، واجتمعت به الشمس وقد هو هلال، فهل من

مدَّكر؟

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله النب الأم الأمين وآله وصحبه
الطيبين الطاهرين والتابعين الحق إل يوم الدين. من الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد إل جميع علماء
المسلمين ف مشارق الأرض ومغاربها وإل جميع المسلمين والناس أجمعين، السلام عل من اتَّبع الهدى،

أما بعد..

لقد رأيت محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ ف ليلة الخميس ليلة خسوف القمر لشهر رجب
:ما يل الرؤيا الحق ه فمحمدٌ رسول ال لعام 1432 وكانت الرؤيا من بعد صلاة الفجر فقال ل

[ يا أيها المهدي المنتظَر ناصر محمد رسول اله بالقرآن العظيم، أنذِر البشر أنّهم ف عصر أشراط الساعة
البرى، فأنذِرهم أنّ الشمس أدركت القمر فَۇلدَ الهلال من قبل السوف واجتمعت به الشمس وقد هو هلال

كما حدث ف غرة شهر رجب لعامم هذا ف شهركم هذا]
عل تجدوا أنّها الحق تصديق هذه الرؤيا حت م عله لن يحاسبه أنّ الشهدُ لانتهت الرؤيا بالحق، وا

الواقع الحقيق لا شكّ ولا ريب.

ويا أمة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، لطالما أنذَركم المهدي المنتظَر بالبيان الحق للذِّكر وقلت لم
مراراً وتراراً: يا معشر البشر لقد أدركت الشمس القمر فۇلد الهلال من قبل السوف فاجتمعت به الشمس
وقد هو هلال فهل من مدَّكر؟ ولن لا حياة لمن تنادي! وإنّما جاءت الرؤيا عن رسول اله‐ صلّ اله عليه
وآله وسلّم ‐ بذات الخبر للتأكيد والتأييد لعلّم تعقلون إن تبين لم أنّ ناصر محمد اليمان حقاً لم يفترِ

الرؤيا عن محمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ كذباً.

ولربما يود أحد علماء المسلمين وعامتهم أن يقاطعون جميعاً فيقولون: "يا ناصر محمد اليمان وما يدرينا

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=17624
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=17624


17-06-2011 أدركت الشمس القمر نظرا لولادة الهلال من قبل السوف، واجتمعت به الشمس وقد هو هلالـ...  99

n-ye.me/17627 590/978

أنّك حقّاً لم تفترِ عن محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ هذه الرؤيا؟ فيف لنا أنْ نعلم علم
اليقين أنّ الشمس أدركت القمر فۇلد الهلال من قبل السوف، فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال ف غُرة
رجب حسب منازل الأهلّة الشرعية ليلة الخميس لعامنا هذا 1432 لشهرنا هذا شهر رجب المبارك حسب
فتواك؟ فإذا كنت من الصادقين فأقم علينا الحجة بالحق عل الواقع الحقيق إن كنت من الصادقين".

ومن ثم يرد عليم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا معشر علماء المسلمين وأمتهم والناس
ية تتون من اثن عشر شهراً، والسؤال الذي يطرح نفسه: أليس من أجمعين، إنّم لتعلمون أنّ السنة القمر

هلال رجب لعام 1431 إل هلال رجب لعام 1432 اثن عشر شهراً قمرياً؟ وبما أنّم تعلمون أنّ السنة
القمرية عدد أيامها بالضبط (354) يوم، فتعالوا لنبحث سوياً عن حقيقة هذه الرؤيا بالحق عل الواقع

1431 للهجرة؟ والجواب نتركه عل ثبتت أول مشاهدة لهلال رجب للعام الماض مت فأجيبون .الحقيق
:م بما يلمصر فأعلنوا ل م الذين شهدوا رؤية هلال رجب لعام 1431 فمن علمائ لسان طائفة

إقتباس

أعلنت دار الإفتاء أن الأحد الموافق الثالث عشر من يونيو لعام 2010 هو أول أيام شهر رجب لعام 1431
هجرية. وذكر بيان صدر عن دار الإفتاء أنه قد تحقق لدينا شرعاً من نتائج هذه الرؤية الشرعية ثبوت رؤية

هلال رجب بالعين المجردة، وقد وافق ذلك الحساب الفل الذى بين أن القمر قد نزل تحت الأفق بعد
غروب الشمس بمدد يمن معها رؤيته. وقدمت دار الإفتاء بهذه المناسبة الريمة خالص التهنئة للرئيس

محمد حسن مبارك، متمنية له دوام الصحة والعافية. كما تقدمت بخالص التهنئة للشعب المصرى
الريم ولجميع رؤساء الدول العربية والإسلامية وملوكها وأمرائها وللمسلمين كافة ف كل مان، داعين

اله أن يعيد عل مصر وعليهم جميعاً هذه الأيام المباركة باليمن والخير والبركات

http://www.nmisr.com/vb/showthread.php?t=137492 :المصدر

ومن ثم تحسبون من ليلة الأحد غرة شهر رجب لعام 1431 اثن عشر شهراً قمرياً بمعن أنم تحسبون سنةً
يةً كاملةً عدد أيامها (354) يوماً، وسوف تجدون أنّها تنته بعد غروب شمس الأربعاء نهاية جمادى قمر

.سوف الشمسيوم الخميس الذي حدث فيه ال ة رجب هم أنّ غرن لالآخرة لعام 1432، ومن ثم يتبي
وشهد السوف بعض دول العالمين ف يوم الخميس، برغم أنّ يوم الخميس هو غرة شهر رجب لعام
1432، ومن ثم أكد اله لم بالبرهان المبين فحدث خسوف القمر النذير مرةً أخرى ليلة الخميس ولم

ينقضِ من شهر رجب إلا ثلاثة عشر يوماً، وبرغم أنّ هذه الليلة الت صدر فيها بيان هذا ه ليلة النصف
ليلة الجمعة حسب علمم، ولنّم تعلمون أنّ الخسوف حدث ليلة الخميس مما يؤكد أنّ ليلة الجمعة هذه
ه ليلة السادس عشر من شهر رجب، وأنّ ليلة الخميس كانت ليلة الخامس عشر. فهل فهمتم الخبر وأنّ

الشمس حقاً أدركت القمر فۇلد الهلال من قبل السوف فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال ف أول الشهر؟
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فهذا يعن أنّ البشر جميعاً لم يشاهدوا إلا هلال الليلة الثانية لشهر رجب بعد غروب شمس الخميس ليلة
الجمعة، فشاهدوه منتفخاً كونه هلال الليلة الثانية لشهر رجب، ولذلك قال محمد رسول اله صل اله عليه

وآله وسلم: [من اقْترابِ الساعة انتفَاخُ الأهلّة] صدق عليه الصلاة والسلام.

انتفاخ الأهلّة، وعل ذلك سر ألا وإنّ سبب انتفاخه كون أول مشاهدة لهلال الشهر هو المنزلة الثانية، وف
سبيل المثال فهل شاهد أحدٌ من البشر هلال شهر رجب لعام 1432 بعد غروب شمس الأربعاء؟ والجواب
كلا، لا ينبغ لأحدٍ أن يشاهد هلال شهر رجب لعام 1432 بعد غروب شمس الأربعاء لأنّ الشمس أدركت

القمر فاجتمعت به وقد هو هلالا ف ليلة الخميس ثم تجاوزها شرقاً ثم تبين لم هلال شهر رجب منتفخاً بعد
غروب شمس الخميس ليلة الجمعة كونه هلال الليلة الثانية، وقد تبين لم أنّ ليلة الخميس ه حقّاً ليلة غرة

شهر رجب لعام 1432 لا شك ولا ريب كونم وجدتم أنّ خسوف القمر خلال شهر رجب حدث ف ليلة
الخميس وأنتم تعلمون أنّ الخسوف القمري لا يحدث إلا ف ليلة اكتمال البدر ليلة النصف من الشهر، فهل
فقهتم الخبر وكيف أنّ الشمس أدركت القمر؟ فاتّقوا اله واتِّبعوا الذكر من قبل أن يسبق الليل النهار بطلوع
الشمس من مغربها، بسبب مرور كوكب العذاب سقر؛ وهو بما تسمونه بالوكب العاشر نيبيرو، أفلا تتّقون؟

اللهم قد بلغت اللهم فاشهد.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان العالمين؛ الإمام المهدي مفت

___________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
17 ‐ 07 ‐ 1432 هـ
19 ‐ 06 ‐ 2011 مـ

04:14 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=17750

ــــــــــــــــــــ
أدركت الشّمس القمر الإدراك الأكبر يا معشر المعرضين عن الذّكر عن اتِّباع المهدي المنتظر الناصر

لمحمدٍ صلّ اله عليه وآله وسلم..

بسم اله الواحد القهار الذي خلق الجانّ من مارج من نارٍ وخلق الإنسان من صلصال كالفخّار ليعبدوا اله
العزيز الغفّار وحده لا شريك له الذي يدرك الأبصار ولا تدركه الأبصار، والصلاة والسلام عل جدّي محمد

رسول اله إل البشر بالقرآن ذي الذِّكر وآله الأطهار وجميع أنصار اله ف كل زمانٍ ومانٍ إل اليوم
الآخر، وأنا المهدي المنتظر جئتُم أنا وكوكب سقر عل قدر فاتّقوا اله يا معشر البشر واعلموا أنّ الشّمس

أدركت القمر بسبب دخول البشر ف عصر أشراط الساعة البرى.

فالفرار الفرار إل اله الواحد القهار من قبل أن يسبق الليل النّهار بسبب ما تسمونه بالوكب العاشر وهو
كوكب سقر؛ كوكب النّار الت وعد اله بها المعرضين عن الذِّكر، واعلموا أنّ مرورها الأقرب هو شرطٌ من
أشراط الساعة البرى، وقد آتاكم اله من لدُنه ذكرى، فهل من مدّكر؟ وأنا المهدي المنتظر ناصر محمد

آتان اله البيان الحق للذكر لنحذّر البشر أنّهم ف عصر أشراط الساعة البرى، ونُعلِّمهم أنَّ الشّمس أدركتِ
.سوف فاجتمعت به الشّمس وقد هو هلالادَ الهلال من قبل الل الشهر فَولأو القمر ف

فلا أتغنّ لم بالشعر ولا مبالغٌ بغير الحق بالنّثر، وأقسم باله العظيم رب السموات والأرض وما بينهما
ورب العرش العظيم من يحي العظام وه رميم بالحق قسم المهدي المنتظر وما كان قسم كافرٍ ولا فاجرٍ:
إنّ الشّمس أدركتِ القمر فولد الهلال من قبل السوف فاجتمعت به الشّمس وقد هو هلالا ف غرة رجب

ليلة الخميس، وتبين لم الحق ليلة اكتمال البدر ليلة النّصف من شهر رجب.

فاتّقوا اله يا أول الألباب وصدّقوا البيان الحق للتاب من قبل مجء كوكب العذاب وتوبوا إل اله العزيز
التّواب جميعاً أيها المؤمنون لعلم تفلحون، إنّا له وإنّا إليه لراجعون.. فم أنذرتم مراراً وتراراً، وناديت

يا معشر البشر لقد أدركت الشّمس القمر ف غرة الشهر القمري، وتاله لا أدري ما خطبم لا تصدقوا
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بأمري! فما خطبم وماذا دهاكم؟

جميعاً بلسانٍ واحدٍ فيقولون: "يا من يزعم أنّه المهدي علماء المسلمين وعامتهم أن يقاطعون ما يودولرب
المنتظر لقد علمنا أنّك ف كثيرٍ من الشهور تُعلن للبشر أنّ الشمس أدركت القمر وتقول: فروا إل اله
الواحد القهار واتّبعوا الذِّكر من قبل أن يسبق الليل النّهار. ولسوف نفتيك لماذا لم يصدّقك إلا قليل وهم

الذين لا يعقلون ف نظرنا، وأما نحن العقلاء فلن نصدقك يا من يزعم إنّه المهدي المنتظر، فيف نصدّقك
رن تُدْرِكَ الْقَما الَه غنبي سالشَّم } :ه تعالقول ال م الذِّكر فمح ار فه الواحد القهذّب بفتوى الون

و اللَّيل سابِق النَّهارِ ۚ وكل ف فَلَكٍ يسبحونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [يس]".

ومن ثم يرد عليم المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان وأقول: بل أنتم الذين لا تعقلون فهل كذّبتم باليوم
الآخر؟ وهل كذبتم بأشراط الساعة البرى؟ وإل مت تعتقدون أنّ الشّمس لا ينبغ لها أنْ تدرك القمر

فتتقدّمه ف أول الشهر؟ وإل مت تعتقدون أنّ الليل لا ينبغ له أن يسبق النّهار فيتقدّمه بسبب طلوع الشّمس
من مغربها؟ فهل جعلتم الحياة الدنيا لا نهاية لها أبداً؟ وهل كفرتم بأشراط الساعة البرى؟ أفلا تعقلون؟

ويا اول الألباب الذين يزعمون أنّهم هم أولو الألباب وهم كادوا أن يونوا من أشر الدّواب الذين لا يعقلون،
وإنّما الشّمس لا ينبغ لها أن تدرك القمر منذ أن خلق اله السموات والأرض، ولا ينبغ لليل أن يتقدّم

ربعصر أشراط الساعة ال يعلم البشر أنّهم دخلوا ف ه السموات والأرض، وذلك حتالنّهار منذ أن خلق ال
إذا أدركت الشّمس القمر ف أول الشهر حت يفروا إل اله الواحد القهار من قبل أن يسبق الليل النّهار

بسبب طلوع الشّمس من مغربها، فيصير الشرق غرباً والغرب شرقاً، أفلا تتّقون؟

وإنّم لتعلمون أنّ طلوع الشّمس من مغربها هو أحد أشراط الساعة البرى قبل يوم القيامة، أفلا تعقلون؟
فما خطبم لا تفقهون قولا ولا تهتدون سبيلا؟ ومن أصدق من اله قيلا الذي أقسم لم بآية الإدراك للشمس
إذا تلاها القمر وه تتقدّمه ف أول الشهر، تصديقاً لقول اله تعال: {والشَّمسِ وضحاها ﴿١﴾ والْقَمرِ اذَا

تََها ﴿٢﴾ والنَّهارِ اذَا جَّها ﴿٣﴾ واللَّيل اذَا يغْشَاها ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [الشمس].

ه العظيم، فذلك قسمصدق ال {﴾ا ﴿٢هََذَا ترِ االْقَما ﴿١﴾ واهحضسِ والشَّمو} :ه تعالفأما قول ال .
بأحد أشراط الساعة البرى، وهو أن تدرك الشّمس القمر فيتلوها ف أول الشهر.

. وأما قوله تعال: {والنَّهارِ اذَا جَّها ﴿٣﴾}، ويقصد ميقات الإدراك إذا حدث ف ميقات الفجر، فتشهدون
هلال الشهر الجديد ف جهة الشرق ثم يغيب شرقاً؛ بمعن أنّ الشّمس إل الشرق منه ف تلك اللحظات،

وذلك حين يون ميقات الإدراك عند الفجر.
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. وأما قول اله تعال {واللَّيل اذَا يغْشَاها ﴿٤﴾} صدق اله العظيم، وذلك حين يون حدث الإدراك ف جهة
الغرب، فيغرب القمر قبل غروب الشّمس والشمس لم تغرب بعد، لونها إل الشرق منه برغم أنّ القمر قد

أكمل دورته حول نفسه ودخل هلال الشهر الجديد، ولنّه ف حالة إدراكٍ ف غرة الشهر الذي تُدرك فيه
الشّمس القمر.

ولربما يود أن يقاطعن أحد أنصار المهدي المنتظر ف عصر الحوار من قبل الظهور فيقول: "يا إمام ناصر
محمد، إنّ أحد أنصارك والحمدُ له فهمت وعلمت كافة البيانات الحق للذّكر الت كتبها المهدي المنتظر إلا
بيان الإدراك فلم أعلم كيف تدرك الشّمس القمر فۇلد الهلال من قبل السوف فاجتمعت به الشّمس وقد هو
هلالا! وأراك أحياناً تعلن رؤية أهلّة المستحيل، وأحياناً أخرى تعلن الإدراك الأكبر، ولربما آية الإدراك الأكبر
أسهل فهماً عل عقولنا! أفلا تبين لنا كيفية الإدراك الأكبر علّنا نعلم ذلك علم اليقين لا شكّ ولا ريب كيف

أدركت الشّمس القمر؟ ويا حبذا لو تركز عل تفصيل آية الإدراك الت جاءت عل لسان محمدٍ رسول اله ‐
:فقال لك ما يل الرؤيا الحق ه عليه وآله وسلم ‐ فال ّصل

[ يا أيها المهدي المنتظر ناصر محمد رسول اله بالقرآن العظيم أنذِر البشر أنّهم ف عصر أشراط الساعة
سوف واجتمعت به الشّمس وقد هو هلالادَ الهلال من قبل البرى، فأنذرهم أنّ الشّمس أدركت القمر، فَولال
كما حدث ف غرة شهر رجب لعامم هذا ف شهركم هذا ] انتهت الرؤيا بالحق. وقد علمنا أنّ الرؤيا تتلم
شهرنا هذا شهر رجب، فزدنا عل عامنا هذا ف ة رجب لعام 1432 فغر حدثت ف عن آية الإدراك الت

ذلك تفصيلا، فهل يوجد توضيح أكبر وضوحاً وبينةً لافة البشر لونها شرط من أشراط الساعة البر؟ فلا
بدّ أن تون واضحة للبشر جميعاً".

ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظر وأقول: يا معشر الأنصار ويا كافة الضيوف الوافدين ف طاولة الحوار،
ليلة الخامس عشر من الشهر ليلة اكتمال البدر، ويعلم م أن تعلموا علم اليقين أنّ ليلة اكتمال البدر هعلي
ذلك كافة البشر عربيهم وأعجميهم أنّ ليلة اكتمال البدر ه ليلة النّصف من الشهر ليلة الخامس عشر من
،ولا أعجم ذلك اثنين لا عرب كافة الأشهر ولا يختلف عل تمل بدر التمام فتلك الليلة ي الشهر، وأنّ ف

وبما أنّم لم تفقهوا بيان انتفاخ الأهلّة ف أول الشهور ذات الإدراك فسوف نبسط عليم الأمر ونقول:

يا معشر البشر جميعاً، أقسم باله الواحد القهار إنّم إذا وجدتم أنّ البدر اكتمل بعد مض ثلاثة عشر ليلة
تجدون أنّ القمر صار بدراً ف من البشر، ومن ثم ل مشاهدة لهلال الشهر من قبل طائفةمن الشهر حسب أو
غفلة ل الشهر والنّاس فأو ليلة الرابع عشر قبل ليلة الخامس عشر، فإنّه حقاً قد أدركت الشّمس القمر ف
معرضين، كما حدث ف شهر جمادى الآخر لعام 1432 فشاهدتم أنّ البدر اكتمل ليلة النّصف لجمادى
الآخر ليلة الثلاثاء، فهذا يعن أنّ غرة شهر جمادى الآخر الأول لعام 1432 ه أصلا ليلة الثلاثاء، ولن
هلال جمادى الآخر كان ف حالة الإدراك والشمس تتقدّمه شرقاً برغم ميلاده، وتبين لم ذلك ليلة اكتمال
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البدر لشهر جمادى الآخر أنّ ليلة النّصف ه ليلة الثلاثاء وهذا يعن أنّ غرة جمادى الآخر ه الثلاثاء، وأنّ
29 من شهر جمادى الآخر هو الثلاثاء، وأنّ الأربعاء ثلاثون جمادى الآخر، وأنّ الخميس لا شكّ ولا ريب هو
غرة رجب لعام 1432، ومن ثم تبين لم ليلة اكتمال البدر لشهر رجب وأنّ القمر البدر اكتمل ليلة الخميس

ليلة النّصف من شهر رجب، والدليل الأكبر عل أنّ الخميس هو ليلة النّصف لشهر رجب هو أنّه حدث
الخسوف للقمر ليلة الخميس، وهذا يعن قطعاً أنّ ليلة غرة رجب قد حدثت فعلا ليلة الخميس، ولذلك اكتمل
البدر ليلة الخميس. وعلماء الفلك يعلمون علم اليقين أنّه لا خسوف للقمر إلا ف ليلة النّصف من الشهر إلا

الذين تأخذهم العزة بالإثم من بعدما تبين لهم الحق من ربهم أنّ الشّمس حقاً أدركت القمر فأعرضوا وقالوا:
"بل القمر يخسف ف ليال الإبدار ليلة الرابع عشر أو ليلة الخامس عشر".

ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر وأقول: اتّقوا اله الواحد القهار من قبل أن يسبق الليل النّهار فيعذِّبم اله
عذاباً نُراً؛ بل الخسوف منذ أن خلق السموات والأرض لا ينبغ له أن يحدث إلا ليلة اكتمال البدر ليلة
النّصف من الشهر، فلماذا المغالطة؟ فهل أنتم من شياطين البشر الذين إن يروا سبيل الحق لا يتخذونه
سبيلا من الذين تأخذهم العزة بالإثم؟ ولن كتيباتم من قبل دخول البشر ف عصر أشراط الساعة البر
تقول لا خسوف للقمر إلا ف ليلة اكتمال البدر ليلة النّصف من الشهر ليلة الخامس عشر، فمن يجِركم من

عذاب اله الواحد القهار؟

وأشهِدُ اله الواحد القهار شهادة الحق اليقين شهادةً أحاسب بها بين يدي اله رب العالمين أنّ ليلة اكتمال
البدر لشهر رمضان لعامم هذا عام 1432 سوف تون ليلة الأحد برغم أنّم سوف تصومون الإثنين، ولن
الشّمس كذلك سوف تدرك القمر ف هلال رمضان لعام 1432 وسوف يتبين حقيقة الإدراك ليلة النّصف من

شهر رمضان ليلة اكتمال البدر، ليلة الأحد بعد غروب شمس السبت يظهر لم القمر البدر ليلة الأحد
وتصديقاً لحديث محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [ يوم صومم يوم نحركم ] صدق عليه

الصلاة والسلام.

وعليه فلا بدّ أن يون يوم النّحر لعامم هذا ف يوم الأحد العاشر من ذي الحجة لعام 1432 لون غرة
رمضان الحقيقية ه الأحد لا شكّ ولا ريب ليلة تدرك الشّمس القمر.

وها نحن نخاطبم بليلة البدر كونها آية ظاهرة وباهرة لل البشر تُفتيهم عن ليلة غرة الشهر لون ليلة
اكتمال البدر ه ذاتها توافق ليلة غرة الشهر، وبما أنّ غرة رمضان لعام 1432 سوف تون ليلة الأحد

ولذلك سوف تون ليلة اكتمال البدر، كذلك سوف يوافق ليلة الأحد برغم أنّ صيامم الاثنين والأدلة القطعية
:كما يل هذا البيان الحق عل
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الأول: قال محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله: [من اقتراب الساعة انتفاخ الأهلّة وأن يرى الهلال لليلة
.منزلته الأول ون الشّمس أدركت القمر ففيقال لليلتين] صدق عليه الصلاة والسلام. وذلك ل

والدليل القطع الآخر: ليلة اكتمال البدر سوف تجدونها ليلة الأحد، ليلة النّصف من شهر رمضان لعامم
هذا، ولن أجادلم برؤية أهلّة المستحيل بل بليلة النّصف من الشهر لون ليلة النّصف آيةٌ ظاهرةٌ وباهرةٌ

لل البشر سينظرون للقمر البدر يتمل ليلة الأحد مما يدل قطعاً أنّ ليلة غرة صيام رمضان كانت الأحد لا
شكّ ولا ريب.

والبرهان الثالث: يوم النّحر لا ينبغ له أن يون إلا ف يوم الأحد اليوم العاشر من ذي الحجة لعام 1432
تصديقاً لحديث محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم: [يوم صومم يوم نحركم] بمعن أنّ يوم النّحر

يوافق ذات اليوم الذي كانت فيه غرة رمضان الأول ف كل عام، ولا أدري ما يحدث لم ف رمضان
1432! وأقول ما أمر اله رسوله أن يقول: {قُل انْ ادرِي اقَرِيب ما تُوعدُونَ ام يجعل لَه رب امدًا ﴿٢٥﴾}

صدق اله العظيم [الجن:25].

وإنّ أرى آيات الإدراك البرى تترى الواحدة تلو الاخرى لعلها تُحدِث لم ذكراً، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد،
اللهم اغفر لإخوان المسلمين فإنّهم لا يعلمون أنّ المهدي المنتظر الحق من ربهم، إنّا له وإنّا إليه لراجعون.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان المؤمنين الإمام المهدي أخو المسلمين الذليل عل

__________________
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- 11 -
الإمام ناصر محمد اليمان

21 ‐ 7 ‐ 1432 هـ
23 ‐ 6 ‐ 2011 مــ

00 : 04 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركـــة الأصلية للبيـــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=17973

ـــــــــــــــــــــ

إل كافة وسائل الإعلام اليمنية المسموعة والمقروءة والمرئية
صدور إعلان الفتوى عن الذي وراء محاولة اغتيال الرئيس عل عبد اله صالح ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل رسول اله بالذِّكر إل كافة البشر وعل آله الأطهار، وجميع
أنصار اله الواحد القهار إل اليوم الآخر، وبعد..

اليمان الشعب الأب ه صالح وإلعبد ال فخامة الرئيس عل إل ناصر محمد اليمان من الإمام المهدي
العرب خاصةً وإل كافة المسلمين عامةً، السلام عليم ورحمة اله وبركاته، السلام علينا وعل عباد اله

الصالحين.

ويا أحبت ف اله، حقيق لا أقول لم إلا الحق إنّ الذين وراء سر محاولة اغتيال الرئيس عل عبد اله صالح
إنهم من قوم كافرين من شياطين البشر من الطائفة العالمية وليسوا من المسلمين، وربما يود أن يقاطع

الإمام ناصر محمد اليمان أحد السائلين اليمانيين فيقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد اليمان، إنك تزعم أنك
المهدي المنتظَر ولا ينبغ لك أن تتهم ظُلماً قوماً كافرين بما لم يفعلوا وحت ولو كانوا من الافرين وليسوا

من المسلمين، أفلا تفتنا يا ناصر محمد اليمان ماذا سيستفيد الافرون من شياطين البشر من الطائفة
العالمية من قتل الرئيس عل عبد اله صالح؟". ومن ثم يرد عل السائلين المهدي المنتظَر ناصر محمد
اليمان وأقول: حقيق لا أقول إلا الحق، وذلك لأنهم علموا علم اليقين أنّ الإمام المهدي المنتظَر هو حقاً

الإمام ناصر محمد اليمان لا شكّ ولا ريب؛ بل كانوا يريدون المر بالإمام المهدي من قبل فأحبط فتنتهم

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=17973
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=17973
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ه إلالمنتظَر، وحذَّرناهم من أن يمسخهم ال رهم المدبر ضدّ المهديالمهد، فأعلنّا بم لا تزال ف وه
هال نَهن لَّعم هندَ الةً عثُوبكَ من ذَلم م بِشَرىنَبا له قُل} :ه تعالخنازير ويلعنهم لعناً كبيراً. تصديقاً لقول ال

وغَضب علَيه وجعل منْهم الْقردةَ والْخَنَازِير} صدق اله العظيم [المائدة:60].

فأما آية المسخ إل القردة فقد مضت وانقضت. وقال اله تعال: {واسالْهم عن الْقَرية الَّت كانَت حاضرةَ
الْبحرِ اذْ يعدُونَ ف السبتِ اذْ تَاتيهِم حيتَانُهم يوم سبتهِم شُرعا ويوم  يسبِتُونَ ۙ  تَاتيهِم ۚ كذَٰلكَ نَبلُوهم بِما

كانُوا يفْسقُونَ ﴿١٦٣﴾ واذْ قَالَت امةٌ منْهم لم تَعظُونَ قَوما ۙ اله مهلهم او معذِّبهم عذَابا شَدِيدًا ۖ قَالُوا
خَذْنَا الَّذِيناو وءالس ننَ عونْهي نَا الَّذِينينجا وا بِهرا ذُكوا ما نَستَّقُونَ ﴿١٦٤﴾ فَلَمي ملَّهلَعو مبر َلةً اذِرعم
ينئةً خَاسدرونُوا قك مقُلْنَا لَه نْهوا عا نُهن ما عتَوا عقُونَ ﴿١٦٥﴾ فَلَمفْسانُوا يا كيسٍ بِمئذَابٍ بوا بِعظَلَم

﴿١٦٦﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

وأما آية المسخ إل خنازير فتحدث ف عصر بعث المهدي المنتظَر لمن يشاء اله من شياطين البشر الذين
ر بالمهديمن ربهم يصدّون عن اتباع الذكر أو يريدون الم ن لهم الحقالباطل بعدما تبي ون عليصر
المنتظَر، ومن ثم يمسخهم اله إل خنازير وبئس المصير وإل اله تُرجع الأمور. وبما أنهم خافوا أن

يمسخهم اله إل خنازير لو يريدون المر بالمهدي المنتظَر ومن ثم ّعمدوا إل مرٍ آخر، وبما أنّ الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان أفت بإذن اله أن أول من يسلّم القيادة إل المهدي المنتظَر من بين قادات

البشر هو رئيس اليمن عل عبد له صالح ولذلك مروا بالرئيس عل عبد اله صالح وأرادوا قتله حت تون
تلك حجة عل المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، فيقول أنصاره وجميع الذين صدّقوا بأمره: إذاً فهو

ليس المهدي المنتظَر الحق كونه أفت أن أول من يسلّمه القيادة من بين قادات البشر هو الرئيس عل عبد
اله صالح، وحت يقول المسلمون الذين أظهرهم اله عل أمرنا: وها هو عل عبد اله صالح قُتل ولم يسلّم
ر، وليس المهديأش كذاب ومن ثم يقولون: إذاً ناصر محمد اليمان .القيادة للإمام ناصر محمد اليمان

المنتظَر.

ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وكذلك نرد عل أصحاب المر وأقول: يا معشر
شياطين البشر يا ألدَّ أعداء اله والمهدي المنتظَر، إنما جعل اله الحجة بين وبين كافة البشر مسلمهم

والافر هو كتاب اله الذكر المحفوظُ من التحريف، ذلم القرآن العظيم حجة اله عل رسوله لو لم يبلِّغه
نزِلا الِّغْ مب ولسا الرهيا اي} :ه تعالقومه لو لم يبلِّغوه للعالمين. تصديقاً لقول ال ه علة اللقومه، وحج

الَيكَ من ربكَ وان لَّم تَفْعل فَما بلَّغْت رِسالَتَه} صدق اله العظيم [المائدة:67].

كون اله أمر رسوله أن يبلِّغ ذكر القرآن العظيم لقومه ل يبلِّغوه للعالمين، ولذلك سوف يسأل اله رسوله
فهل بلَّغت قومك بالقرآن؟ وكذلك سوف يسأل قومه ‐ الأمة الوسط ‐ فهل بلَّغتموه للعالمين؟ وذلك تصديقاً
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لقول اله تعال: {وانَّه لَذِكر لَّكَ ولقَومكَ وسوف تُسـىلُونَ} صدق اله العظيم [الزخرف:44].

كون اله جعل محمداً رسول اله صل اله عليه وآله الأطهار وسلم شاهداً عل قومه بالتبليغ ومن ثم جعل
:ه تعالتصديقاً لقول ال .بعد جيل الناس كافةً جيلا ة الوسط شهداء بتبليغ القرآن العظيم إله الأمال

{وكذَلكَ جعلْنَاكم امة وسطًا لتَونُوا شُهدَاء علَ النَّاس ويون الرسول علَيم شَهِيدًا} صدق اله العظيم
[البقرة:143].

وكذلك القرآن العظيم حجة اله عل العالمين ف عصر بعث الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وجعل اله
القرآن العظيم حجة اله وحجة المهدي المنتظَر، أو حجة علماء المسلمين وأمتهم عل المهدي المنتظَر،

ولو ف الإمام ناصر محمد اليمان كون علماء المسلمين واليهود والنصارى لو يستطيعوا أن يهيمنوا عل
مسألة واحدة فقط من القرآن العظيم فيأتوا بالبيان الأحق من بيان ناصر محمد اليمان فإن فعلوا ولن

يفعلوا فعل جميع الأنصار من مختلف الأقطار التراجع عن اتّباع ناصر محمد اليمان، ولا ينبغ لأنصار اله
أن تأخذهم العزة بالإثم لو يغلب علماء الأمة الإمام ناصر محمد اليمان ولو ف مسألة واحدة فقط من القرآن

والإنس أن يغلبوا الإمام المهدي الأرض والسماوات لا يستطيع كافة الجن العظيم، وهيهات هيهات ورب
ناصر محمد اليمان من القرآن العظيم ولو كان بعضهم لبعض ظهيراً ونصيراً، وليس قول الغرور بل فتوى
:الرؤيا الحق عبده عن طريق رسوله ف ه إلموقن بفتوى ال كون ،المنتظَر ناصر محمد اليمان المهدي

.[ولا يجادلك أحدٌ من القرآن إلا غلبته] انته

وها هم الافرون مروا بالرئيس عل عبد اله ولم يحذّر العرافون الرئيس عل عبد اله صالح من المر
المدبر، برغم أنهم علموا به من قبل الحدث. ولنهم لم يحذّروا الرئيس عل عبد اله صالح من المر الذين
يدبره له الفار من شياطين البشر، كونهم أولياؤهم، فهم جميعاً عل طريقة واحدة يسعون إل تحقيق هدفٍ
واحدٍ موحدٍ وهو أن يطفئوا نور اله، وظن الافرون من شياطين البشر أنهم إذا قتلوا عل عبد اله صالح

ولم يسلّم القيادة للإمام المهدي ناصر محمد اليمان أنهم بذلك الفعل يستطيعون أن يثنوا المسلمين
والأنصار السابقين عن اتّباع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وزعموا أنهم بتلك الجريمة يستطيعون أن

ا هال أبيهِم وفۈهبِا هال ـٔوا نورطفن يريدونَ اه الواحد القهار: {يعليهم بقول ال نرد ه. ومن ثميطفئوا نور ال
ان يتم نوره ولَو كرِه الفرونَ ﴿32﴾} صدق اله العظيم [التوبة:32].

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: فلماذا يا معشر شياطين البشر لم تَتَجرؤوا عل قتل المهدي المنتظَر ناصر
للإمام المهدي مقه صالح فهو لا يزال من الغافلين ولم يعبد ال ر بالرئيس علمن الم بدلا محمد اليمان
ؤوا علرر السؤال مرةً أخرى ونقول: يا معشر شياطين البشر لماذا لم تَتَجرُحدّ الآن؟ ومن ثم ن وزناً إل

المر بالمهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان بدلا من المر بالرئيس عل عبد اله صالح؟ ولسوف يرد الإمام
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المهدي بالجواب ذكرى لأول الألباب بدلا عنم: وذلك كونم أيقنتم أن الإمام المهدي المنتظَر هو ناصر
محمد اليمان ويتساوى يقينم بيقين أنصار الإمام المهدي بأمري ف عصر الحوار من قبل الظهور. وقال

اله تعال: {قُل بِىسما يامركم بِه ايمانُم ان كنتُم مومنين} صدق اله العظيم [البقرة:93].

فيف يأمركم إيمانم بالمر ضدّ المهدي المنتظَر بصدِّ البشر عن التصديق بالمهدي المنتظَر واتّباع الذكر
حت يأت عذاب اله مما تسمونه بالوكب العاشر الذي أخفيتم أمره للعالمين من بعد ما أعلنتم به للناس

من قبل، حت إذا تبين لم أنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان قد فصل حقيقة كوكب العذاب من
التاب تفصيلا، ومن ثم أنرتم معرفتم بذلك الوكب حت لا يصدق البشر المهدي المنتظَر ناصر محمد
اليمان؛ بل سوف يظهر اله خليفته الإمام المهدي بذلك الوكب عليم وعل كافة البشر المعرضين عن

المنتظَر حين رأيتم الإمام المهدي م ببعث المهديليلة وأنتم وهم صاغرون، فلماذا سيئت وجوه الذكر ف
صار زلفةً ف عصر الحوار من قبيل الظهور؟ ومن ثم تسعون لتطفئوا نور اله حت لا يتم اله بعبده نوره؛

بل سوف يتم اله بعبده نوره بالقرآن العظيم ولو كره المجرمون ظهوره. حسب اله ونعم الوكيل.

وتلك الفتوى الحق ف محم كتاب اله أنّ شياطين البشر حين يرون الإمام المهدي المنتظَر زلفةً ف عصر
هواا رفَلَم} :ه تعالسيئت وجوههم. تصديقاً لقول ال مقربة من الظهور ومن ثم الحوار قبيل الظهور عل

زُلْفَةً سيىت ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هذَا الَّذِي كنْتُم بِه تَدَّعونَ} صدق اله العظيم [الملك:27].

ولربما يود أن يقاطعن أحد علماء الأمة الذين لا يعلمون فيقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد اليمان؛ بل سوف
نأتيك بالتفسير الحق لهذه الآية ف قول اله تعال: {فَلَما راوه زُلْفَةً سيىت ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هذَا الَّذِي

لهذه الآية والأهدى سبيلا بالبيان الأحق ه العظيم"، ومن ثم يأتيهم الإمام المهديونَ} صدق التَدَّع بِه نْتُمك
وأقوم قيلا، وأقول: قال اله تعال: {فَلَما راوه زُلْفَةً سيىت ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هذَا الَّذِي كنْتُم بِه تَدَّعونَ}

صدق اله العظيم، فتبينوا من التشديد بالحق عل حرف الدال ف قول اله تعال: {تَدَّعونَ} صدق اله
العظيم. وذلك لأنّ شياطين الجن والإنس لطالما أضلّوا الأمة عن معرفة المهدي المنتظَر الحق من ربهم،
المنتظَر، فيوهمه مس منهم أنه هو المهدي كل كثيرٍ من الإنس أن يدّع إل ولذلك يوسوس شياطين الجن
الشيطان أنه هو المهدي المنتظَر حت يدع ذلك، ومن ثم يتبين للناس فيما بعد أنه مريض نفس بسبب

مس الشيطان الوسواس الخناس ف صدور بعض الناس الممسوسين، ولذلك يظهر لم بين الحين والآخر
من يدّع شخصية المهدي المنتظَر، وهدف شياطين الجن والإنس من ذلك المر هو حت إذا ابتعث اله
المهدي المنتظَر فيعرض عنه المسلمون بظنهم أنه ليس إلا كمثل الذين (يدَّعونَ) شخصية المهدي المنتظَر

ف كل عصر، وذلك كان سبب إعراض المسلمين عن تدبر بيان الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، فمجرد
ما يبلِّغهم الأنصار أنه يوجد شخص اسمه ناصر محمد اليمان يفت الناس أنه المهدي المنتظَر ويدعو

الناس إل تدبر بيانه الحق للذكر، ومن ثم ما كان جوابهم إلا أن قالوا إنه كذاب أشر، وليس المهدي المنتظَر
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فم سبقه كثير من المرض {يدَّعونَ} شخصية المهدي المنتظَر ف كل عصر.

وياد أن يون ف كل قرية من قرى المسلمين إلا وظهر فيها من (يدَّع) أنه المهدي المنتظَر كون المفترين
من شياطين البشر قد أضلّوا الأمة عن كيفية معرفة المهدي المنتظَر الحق من ربهم، وأخفوا برهان الإمام
المصطف للناس من ربهم، كون شياطين البشر من اليهود يعلمون برهان الذي جعله اله للناس إماماً

كريماً ليهديهم إل الصراط المستقيم أنّ اله يزيده بسطةً ف العلم، تصديقاً لفتوى اله عل لسان أحد أنبياء
ة فعلماء الأم العلم عل ه يزيده بسطةً فه عليهم فيجعله إماماً لهم أنّ الإسرائيل أنّ الذي يصطفيه ال بن

عصر بعثه، وبما أنّ شياطين البشر من اليهود ليعلمون أنّ برهان المهدي المنتظَر أنّه لا يجادله أحدٌ من
القرآن إلا غلبه، وكذلك يعلمون أنه المهدي المنتظَر الحق من ربهم كونه بين للبشر حقيقة مرهم ومر

الشيطان الأكبر إبليس، وكشف للناس خطتهم المستقبلية عن طريق الممهِدين للمسيح الذاب الشيطان
الرجيم وهم الماسونية العالمية، وفصلنا مرهم شياطين الجن والإنس المستقبل تفصيلا ف مختلف

البيانات، ولذلك علم شياطين الجن والإنس أنّ الإمام المهدي المنتظَر هو حقاً ناصر محمد اليمان، وكذلك
علموا أنّ اله سوف يظهره عل العالمين بعذابٍ أليم ليلة مرور كوكب سقر، وهو ما يسمونه بالوكب
العاشر، ولذلك حزن شياطين البشر حين رأوا المهدي المنتظَر قد صار زلفةً ف عصر الحوار من قبل

الظهور، وإنما الزلفة المقصود بها ف قول اله تعال: {فَلَما راوه زُلْفَةً سيىت ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هذَا
الَّذِي كنْتُم بِه تَدَّعونَ} صدق اله العظيم؛ أي إنهم عرفوا أنّه المهدي المنتظَر وهو لا يزال ف عصر الحوار
عل مقربة من الظهور، أم إنّم تريدون تحريف القرآن بنف التشديد من عل حرف الدال بحجة القراءات

أهواءكم فيتبع افتراء القراءات السبع حت ه أنْ ليس للقرآن إلا قراءةٌ واحدةٌ ولن يتّبع الحقالسبع؟ وأشهدُ ال
يوافق أهواءكم، فما خطبم يا معشر علماء الأمة تقولون عل اله ما لا تعلمون؟ أم غركم ذكر العذاب قبل
ذكر هذه الآية، وذلك كونم لا تعلمون أنّ اله يظهر خليفته الإمام المهدي المنتظَر عل كافة البشر بعذاب

بتَقفَار} :ه تعاللقول ال م لا تعلمون بالبيان الحقّوكب العاشر، أفلا تتقون؟ أم أنالدخان المبين بسبب ال
يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين ﴿١٠﴾ يغْشَ النَّاس هـٰذَا عذَاب اليم﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا

مومنُونَ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [الدخان]؟

والسؤال الذي يطرح نفسه هو لماذا لم يقل اله بالتخصيص الذين كفروا فيقول (يغش الذين كفروا هذا
عذاب أليم) بل ذكر العذاب بالعموم بقوله: {يغْشَ النَّاس هـٰذَا عذَاب اليم﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا

مومنُونَ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم؟ والجواب وذلك كون العذاب سوف يشمل كافة قرى البشر الفار
والمسلمين، بسبب إعراضهم عن اتِّباع الذكر القرآن العظيم إلا من رحم رب. تصديقاً لقول اله تعال: {وانْ
من قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَاباً شَدِيداً كانَ ذَلكَ ف الْتَابِ مسطُوراً} صدق اله
العظيم [الإسراء:58]. وما لهم لا يعذبهم اله وهم معرضون جميعاً عن اتِّباع الذكر القرآن العظيم إلا من رحم
رب قليلا من الأنصار؟ اللهم اغفر لإخوان المسلمين فإنهم لا يعلمون أن المهدي المنتظَر الحق من ربهم.
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ومن ثم نذكر فخامة الرئيس عل عبد اله صالح ونقول ألم تجدنا أنّنا ف كثيرٍ من البيانات نرر الاقتباس
افين لا يحذرون إلا من الصالحين؟ ألم يحذروا فرعون من موسالعالمين أنَّ العر من تلك الرؤيا من رب

وهو رجل صالح؟ ولا تجدهم يحذرونك من الافرين! ونذكرك بالرؤيا من قبل الحدث وكان تاريخها ف ذات
تاريخ اليوم الذي تم فيه انتخاب الرئيس عام 2006 :

رأيت الرئيس عل عبد اله صالح قد زارن إل داري فدخل عل الدار فقابلته فقال ل كما يل: ((قرية فلان
بن فلان قريت)) وذكر اسم جدي، ومن ثم قلت له: ((أفلا ترى يا سيادة الرئيس أن العرافين لا يحذرونك إلا
من الصالحين؟ ألم يحذروا فرعون من موس وهو رجل صالح ولا تجدهم يحذرونك من الافرين؟ ومن ثم

قاطعن سيادة الرئيس فقال: ((صدقت كونهم أولياؤهم)).
.انتهت الرؤيا بالحق

ونستفيد من تلك الرؤيا أنّ عل عبد اله صالح سوف يتعرض لمرٍ من قبل قوم كافرين وأن العرافين
سوف يعلمون بذلك المر المدبر، ولم يحذر العرافون الرئيس عل عبد اله صالح من المر الذي سوف
يدبر له من قوم كافرين كونهم أولياؤهم، كون هدف الافرين من شياطين البشر هو ذات هدف العرافين

وهو السع إل عدم تسليم القيادة للإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، ولن مرهم نتيجته سوف
تون ضدّهم بإذن اله، وما يمرون إلا بأنفسهم بإذن اله كونه سوف يتبين للرئيس عل عبد اله صالح إنّ
الذين مروا به ف جامع النهدين بالرئاسة هم حقاً من قوم كافرين من شياطين البشر من الذين يريدون أن

ه إلا أن يتمال الإمام المهدي، ويأب ه صالح القيادةَ إلعبد ال لِّم الرئيس علسلا ي ه حتيطفئوا نور ال
بعبده نوره ولو كره المجرمون ظهوره.

وكذلك سوف يتبين للرئيس عل عبد اله صالح أنّ العرافين لم يحذّروه من مر الافرين كونهم أولياؤهم
،ناصر محمد اليمان الإمام المهدي ه صالح إلعبد ال عدم تسليم القيادة من عل كونهم كذلك يسعون إل

ويعلم بحقيقة مرهم كذلك الذي وضع الشريحة ف الجامع من اليمانيين لعله من عبدة الدينار، فأغروه
م الحقن لوسوف يتبي مسجد النهدين، وقُضيت الفتوى بالحق ثير من الدولارات ليضع الشريحة فب
بإذن اله إلا أن يستخدمها الرئيس كوسيلة ضغط ٍعل أمريا فيخف الذين ضربوا بيت اله وهم يزعمون

أنّهم يسعون إل تحقيق السلام العالم، غير أننا نفت أنّ الرئيس أوباما لا يعلم بهذا المر المدبر ضدّ
الرئيس عل عبد اله صالح، وإنما دبره قوم دونه عل خُفية عنه، ولسوف تتبين لم الأمور بإذن اله الذي
يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور، إنّ رب عليم خبير، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين.

اليمن عاجلا القدير أن يعيده إل ه العله، ونرجو من اله صالح بإذن العبد ال وننتظر عودة الرئيس عل
سالماً غانماً صحيحاً معافً، ولن تجدوا من بين قادات البشر من هو أكثر عفواً من الرئيس عل عبد اله

صالح.



23-6-2011 إل كافة وسائل الإعلام اليمنية المسموعة والمقروءة والمرئية صدور إعلان الفتوى عن ـ...  101

n-ye.me/18075 603/978

ويا من ينصبون أنفسهم أعداء للرئيس عل عبد اله صالح، معذرةً عل وفاء المهدي المنتظَر لهذا الرجل
:رؤيا سابقة نقتبس منها ما يل وه ،الرؤيا الحق ف ذمت بعهدٍ ف قد ابتلان ه إنّ ربوتال

إقتباس

صافحن الرئيس عل عبد اله صالح وقال سلمتك القيادة وأنا وزوجت ف ذمتك فقلت له لا تخف واله
أن سوف اكون لك خيراً لك من ولدك.

.انته

،الواقع الحقيق عل م إلا من بعد تصديقها بالحقه علية الليست حج ولو كانت حقاً، فه م بالرؤيا الحقوإننا لا نحاج
ولذلك أقسم باله العظيم لو يتم تسليم القيادة إل الإمام المهدي لا يسلِّم الإمام المهدي الرئيس عل عبد اله صالح إل أحدٍ ولو

سيروا ل جبال الأرض ذهباً، فونوا عل ذلك من الشاهدين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال

________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
23 ‐ 07 ‐ 1432 هـ
25 ‐ 06 ‐ 2011 مـ

03:30 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي إل فضيلة الشيخ أبو سيد الأنصاري ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله بالقرآن العظيم ذكر للعالمين لمن
رب هلين والحمدُ لرسالم عل ه الصالحين، وسلامعباد ال شاء منهم أن يستقيم، السلام علينا وعل

العالمين، وبعد..

نانَ ما كميفًا ۚ ونح يماهربلَّةَ اا مميدِينًا ق يمتَقسم اطرص َلا بر دَانه نَّنا قُل} :ه تعالقال ال
الْمشْرِكين ﴿١٦١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وأنا الإمام المهدي أعلن بالترحيب البير بفضيلة الشيخ (أبو سيد الأنصار) والذين معه من علماء الأمة
وجميع الذين يريدون أن يستجيبوا لدعوة الإمام المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان ف عصر الحوار من
قبل الظهور، نُرحب بم جميعاً ولم الحق أن تتوقّعوا إما أن يون ناصر محمد اليمان من المهديين الذين

ه بسطةً فالمنتظَر ولم يزِدهم ال واحدٍ منهم أنّه المهدي كل طهم مسوس الشياطين من الذين يدَّعتتخب
شياطين الجن لبمن ق روإنّما ذلك م ،الجولة الأول ة وسرعان ما يسقطون فكافة علماء الأم العلم عل
الذين يوسوِسون لهم بذلك، والحمة الشيطانية من هذا الادعاء لشخصية المهدي المنتظر وذلك حت إذا

جاء قدر بعثِ المهدي المنتظر الحق فيعرض عنه المسلمون بظنّهم أنّه ليس إلا كمثل الذين يدّعون شخصية
المهدي المنتظَر بين الحين والآخر.

ولذلك، فنحن لا نلوم عليم بادئ الأمر لئن ظننتم أنّ ناصر محمد اليمان لربما يون مثلهم وكذلك تقولون:
المنتظر ناصر محمد اليمان وهذا يعود لنتيجة الحوار بين المهدي ."المنتظر الحق ون هو المهديما يولرب"

علم البيان الحق ه بسطةً فحقاً زاده ال ناصر محمد اليمان ة، فإن وجدوا أنّ الإمام المهديوعلماء الأم
أن يتّبع وما بعد الحق أحق فاعلموا أنّ الحق م أنّه لا ينطق إلا بالحقن لة، وتبيكافة علماء الأم للقرآن عل
الألباب من الأنصار السابقين الأخيار نلوم عل المنتظَر ناصر محمد وكافة أول المهدي نإلا الضلال، ول
ضلالٍ من قبل الحوار والاستماع إل أنّه عل ناصر محمد اليمان م علة يحمن وجدناه من علماء الأم

.ناصر محمد اليمان سلطان علم الإمام المهدي
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ولسوف أفت بالحق عن الذين أضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتهم وضلّوا عن الصراط المستقيم ف عصر بعث
سلطان علم الداعية، أولئك ليسوا من أول الداعية من قبل الاستماع إل مون علالأنبياء وهم الذين يح

الألباب، ولن تجدوا ف علوم الغيب ف التاب أنّ اله هدى من عباده ف كل زمانٍ ومانٍ إلا أول الألباب،
وهم الذين يستمعون إل قول الداعية ويتدبرون ف سلطان علمه من قبل أن يحموا عليه بالظن الذي لا
صراط ويهدي إل روا سلطان علمه ينطق بالحقشيئاً، فإذا كان ذلك الداعية الذي تدب من الحق يغن
ويهدي إل ونهم سوف يجدون عقولهم أبصرت أنّه ينطق بالحقل الحق ه إلفحتماً يهديهم ال مستقيم

صراط مستقيم، كونها لا تعم الأبصار عن التمييز بين الحق والباطل إذا استُخدمت للتفر والتدبر، وأولئك
هم اولُو الألباب الذين هدى اله من عباده ف عصر بعث الأنبياء وف عصر بعث المهدي المنتظر ناصر

محمد اليمان، وهم الذين يستمعون القول من قبل الحم عل الداعية ومن ثم يتّبعون أحسنه إذا وجدوا أنّ
عقولهم تقبلت سلطان منطق سلطان علمه واطمأنت إليه قلوبهم، أولئك بشّرهم اله بالهدى من عباده.

تصديقاً لقول اله تعال: {والَّذِين اجتَنَبوا الطَّاغُوت انْ يعبدُوها وانَابوا الَ اله لَهم الْبشْرى فَبشِّر عبادِ (١٧)
هلَيع قح نفَمابِ (١٨) الْبولُو اا مكَ هولَئاو هال مدَاهه كَ الَّذِينولَئا نَهسحونَ اتَّبِعفَي لونَ الْقَوعتَمسي الَّذِين

كلمةُ الْعذَابِ افَانْت تُنْقذُ من ف النّار (١٩)} صدق اله العظيم [الزمر].

ه وعبده الإمام المهديخليفة ال ّه ورسوله، وأشهدُ أنه وأشهدُ أنّ محمداً عبد الوأشهدُ أن لا إله إلا ال
ناصر محمد اليمان، وأشهدُ أنّه لا يجادلن أحدٌ من القرآن العظيم إلا وهيمنت عليه بسلطان العلم الحق من

رب العالمين، وأبشّركم أنّه ليس ل عليم إلا شرطاً واحداً فقط وهو أن نتّفق أن نقبل أن يون اله هو
الحم بين المختلفين ف الدّين وما عل الإمام المهدي ناصر محمد إلا أن يستنبط لم حم اله فيما كنتم
أم نمات هنات المحتاب البيه من آيات الم الم بحذوب أن نأتيفيه تختلفون، وشرطٌ علينا غير م
التاب لا يزيغ عما جاء فيهن إلا من كان ف قلبه زيغٌ عن الحق، وإذا لم أجد فمن سنّة نبيه الحق الت لا

تخالف العقل والمنطق ولا تخالف لمحم كتاب اله.

ويا فضيلة الشيخ أبو سيد الأنصاري فهل تقبل أن يون اله هو الحم بين المختلفين ف الدّين؟ وبالنسبة
للإمام المهدي فلن يبغ غير اله أن يون هو الحم فيما كنتم فيه تختلفون ف الدّين. تصديقاً لقول اله
تعال: {افَغَير اللَّـه ابتَغ حما وهو الَّذِي انزل الَيم الْتَاب مفَصً} صدق اله العظيم [الأنعام:114].

ولن يا فضيلة الشيخ المحترم، إنّه ليس من العقل والمنطق أن تأت بالحم المخالف لمحم كتاب اله
القرآن العظيم، وإن أصررتم يا معشر علماء الأمة عل الاعتصام بالحم المخالف لمحم كتاب اله القرآن

العظيم فاعلموا أنّم اعتصمتم بحبل الشيطان الرجيم وأنتم تزعمون أنّ ذلك الحديث جاء من عند اله
ورسوله ف سنّة البيان وهو حديث مفترى من الشيطان ليصدّكم عن اتّباع محم القرآن. أفلا تعقلون؟
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أن يتّبع أهواءكم حت ناصر محمد اليمان ه، وما كان للإمام المهديتهم اتّقوا الويا علماء المسلمين وأم
تصدّقوا بأنّ المهدي المنتظر إذاً لأضللتمون عن الصراط المستقيم، وكذلك لن أنال رضوانم جميعاً فإن

اتّبعت أهواء الشيعة وقلت لهم أنا الإمام محمد بن الحسن العسري فسوف يغضب علينا أهل السنّة
والجماعة وطوائف أخرى، وإن قلت بل أنا الإمام المهدي محمد بن عبد اله فسوف يغضب علينا الشيعة،
أقول أنا ((الإمام المهدي م، والحقمن رب الحق م غاية لا يستطيع أن يدركها الإمام المهديإذاً رضوان
المنتظر ناصر محمد )) قد جعل اله ف اسم خبري وراية أمري لون اله لم يبعثن نبياً ولا رسولا بل

الإمام المهدي ناصر محمد رسول اله بالقرآن العظيم.

وأرى كثيراً من الذين لا يتفرون لم يفقهوا التعريف الحق بشأن الإمام المهدي المنتظر ناصر محمد رسول
اله بالقرآن العظيم، فيظن أحدهم فينا بغير الحق بأنّن أفت أنّ نب ورسول! ثم يقول: "ألم تُفتِ البشر بأنّك

عليه المهدي يرد ه عليه وآله وسلم؟". ومن ثمال ّه صلمحمدٍ رسول ال المنتظَر ناصر الإمام المهدي
المنتظَر ناصر محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم وأقول: إنّما ابتعث اله خليفته وعبده الإمام

المهدي ناصراً لمحمدٍ رسول اله بالقرآن العظيم خاتم الأنبياء والمرسلين جدّي النب الأم الأمين رسول
اله إل النّاس كافة بالذِّكر الحيم الذي اتّخذتموه مهجوراً، أفلا تتقون؟ فهل وجدتم الإمام المهدي ناصر
محمد يحاجم بغير ما أنزل اله عل خاتم الأنبياء محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله الطيبين وجميع

المسلمين وأسلِّم تسليماً، أفلا تتفرون؟

ويا أحبت ف اله، واله الذي لا إله غيره لا ولن تتذكروا فتتّبعوا الحق من ربم ما لم تستخدموا عقولم.
تصديقاً لقول االه تعال: {انَّما يتَذَكر اولُو الْبابِ} صدق اله العظيم [الرعد:19].

ولذلك تجدون الإمام المهدي يدعوكم إل استخدام العقل والمنطق إن كنتم تعقلون، فبما أنّم تنتظرون
المهدي المنتظر يأت ليوحد صفّم فيجمع شملم ويلّم تفرقم ويحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون فتعالوا

لنستخدم العقل سوياً، فهل يقبل العقل والمنطق أن يبعث اله المهدي المنتظر فيدعو البشر إل مذاهب
الشيعة الاثن عشر أو يدعو البشر إل مذاهب أهل السنّة والجماعة أو إل أي من المذاهب الاخَر؟ إذاً فيف

يستطيع أن يجمع شملم ويوحد صفّم ويلّم فرقتم لو يتّبع الحق أهواءكم فيدعو إل إحدى طوائفم؟
هيهات هيهات ورب الأرض والسماوات لو يتّبع الإمام المهدي الحق أهواءكم لما زادكم إلا تفرقاً وشتاتاً.

ولذلك فإنّ المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان اشهدُ اله الواحد القهار وكافّة من خلقهم اله من النّار
وكافّة الذين خلقهم اله من صلصال كالفخار أنّ أعلن الفر المطلق بالتعددية المذهبية ف دين اله دين
وأحزابٍ وكل شيع م إلقتفر ة كونها كانت السبب إلة المذهبيم التعددير علينالإسلام الحنيف، وا
حزبٍ بما لديهم فرحون؛ بل إنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين؛
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أكفر بالتعددية المذهبية ف الدّين ومتّبع لافة الأنبياء والمرسلين من رب العالمين من أولهم إل خاتمهم
جدّي محمد رسول اله بالقرآن العظيم وأدعو إل اله عل بصيرة من رب وه ذاتها بصيرة محمد رسول
ۖ نعاتَّب نمنَا وا ةيرصب َلع ۚ اللَّـه َلو اعدا بِيلس ـٰذِهه قُل} :ه تعاله القرآن العظيم، تصديقاً لقول الال

وسبحانَ اللَّـه وما انَا من الْمشْرِكين ﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

وليس للإمام المهدي ناصر محمد غير شرط واحدٍ عل المسلمين والنّصارى واليهود أن يرتضوا اله هو
ه إلدين ال قوا فالمؤمنين الذين تفر ه علم الم فيما كانوا فيه تختلفون. فتعالوا لننظر حبين مالح
شيع وأحزابٍ من بعد ما جاءتهم البينات من ربهم عل لسان رسله ومن ثم نجد حم اله ف محم كتابه
القرآن العظيم ف قول اله تعال: {و تَونُوا كالَّذِين تَفَرقُوا واخْتَلَفُوا من بعدِ ما جاءهم الْبينَات ۚ واولَـٰئكَ

لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

إذاً يا أحبت ف اله علماء المسلمين وأمتهم لقد نهاكم اله عن التفرق إل شيع وأحزابٍ ف دين الإسلام
كون تفرقم سوف يون سبباً ف فشل دعوتم إل اله وتذهب ريحم، فيف تستطيعون أن تقنعوا
م بعضاً أفلا تعقلون؟ فاتّبعوا ملّة المهديم بعضاً وتلعنون بعضفّرون بعضُم وأنتم تالعالمين بدين

المنتظر الت ه ذاتها ملّة محمد رسول اله وإبراهيم وجميع المرسلين، فلا منهم حنيفاً مسلماً وما كان
من المشركين، ندعوا إل عبادة اله وحده لا شريك له عل بصيرة من عند اله لا شكّ ولا ريب، فهل أنتم
مسلمون؟ فهل يستحق الإمام ناصر محمد اليمان أن تشتموه أو تلعنوه أو تمروا به أو تصدّوا عن دعوته

الحق؟ فمن يجركم من عذاب اله رب وربم الذي أدعو كافة العبيد ف الملوت أن يعبدوا اله رب وربهم
فيتنافسوا جميعاً إل اله أيهم أحب وأقرب إل الرب من غير تفضيل لأحد العبيد أنه هو الأول أن يون هو

.الرب والأقرب إل العبد الأحب

ويا سبحان اله وتعال علواً كبيراً فهل جعلتم له ولداً حت يون له الحق ف ذات اله أكثر منم وأنتم
جميعاً عبيد اله رب العالمين أمةً واحدةً! فلا فرق بين العبيد فيون أحدهم هو الأحق بذات الرب المعبود

حت يون هو العبد الأحب والأقرب إل الرب بل العبد الأحب والأقرب إل الرب هو أشدّكم تنافساً إل اله،
اهزجي ىٰ ﴿٤٠﴾ ثُمري فوس هيعنَّ سا٣٩﴾ و﴿ عا سم انِ انسْل سن لَّياو} :ه تعالتصديقاً لقول ال

الْجزاء اوفَ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [النجم].

ِّنا} :ه تعالتصديقاً لقول ال ،مستقيم صراط عل ه فاعلموا أنّ ربها النّاس من كان يريدُ صراط الويا أي
{﴾٥٦﴿ يمتَقسم اطرص َلع بنَّ را ۚ اهتيذٌ بِنَاصآخ وه ا ةابن دا مم ۚ مبرو بر اللَّـه َلع لْتكتَو

صدق اله العظيم [هود].



25-06-2011 رد الإمام المهدي إل فضيلة الشيخ أبو سيد الأنصاري ..  102

n-ye.me/18075 608/978

فلا تتفرق بم السبل، وليس السبيل إل الحق غير سبيل واحدة، تصديقاً لقول اله تعال: {وانَّ هـٰذَا
صراط مستَقيما فَاتَّبِعوه ۖ و تَتَّبِعوا السبل فَتَفَرق بِم عن سبِيله ۚذَٰلم وصاكم بِه لَعلَّم تَتَّقُونَ ﴿١٥٣﴾}

صدق اله العظيم [الأنعام].

ه العظيم؟ ويقصد كتابه الحقصدق ال {وها فَاتَّبِعيمتَقسم اطرـٰذَا صنَّ هاو} ه تعالوهل تعلمون قول ال
المنزل من لدنه عل رسله كونه سوف يهدي إل صراط العزيز الحميد، تصديقاً لقول اله تعال: {كانَ

النَّاس امةً واحدَةً فَبعث اللَّـه النَّبِيين مبشِّرِين ومنذِرِين وانزل معهم الْتَاب بِالْحق ليحم بين النَّاسِ فيما
اخْتَلَفُوا فيه ۚ وما اخْتَلَف فيه ا الَّذِين اوتُوه من بعدِ ما جاءتْهم الْبينَات بغْيا بينَهم ۖ فَهدَى اللَّـه الَّذِين آمنُوا

لما اخْتَلَفُوا فيه من الْحق بِاذْنه ۗ واللَّـه يهدِي من يشَاء الَ صراط مستَقيم ﴿٢١٣﴾} صدق اله العظيم
[البقرة].

{وهـٰذَا صراطُ ربكَ مستَقيما ۗ قَدْ فَصلْنَا اياتِ لقَوم يذَّكرونَ ﴿١٢٦﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وقال اله تعال: {لَّقَدْ انزلْنَا آياتٍ مبينَاتٍ ۚ واللَّـه يهدِي من يشَاء الَ صراط مستَقيم ﴿٤٦﴾} صدق اله
العظيم [النور].

َلا دِيفَقَدْ ه م بِاللَّـهتَصعن يمۗو ولُهسر ميفو اللَّـه اتآي ملَيع َتُتْل نتُماونَ وفُرَت فيكو} :ه تعالوقال ال
صراط مستَقيم ﴿١٠١﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ولربما يود أن يقاطعن أحد علماء المسلمين وأمتهم فيقول: "أفلا تُفتنا كيف نعتصم باله تصديقاً لقول اله
تعال: {ومن يعتَصم بِاللَّـه فَقَدْ هدِي الَ صراط مستَقيم} صدق اله العظيم؟". ومن ثم يرد عليه الإمام

المهدي ناصر محمد وأقول: إنّ الاعتصام باله هو أن تعتصم بحبل اله ولا تتّبعوا ملّة الذين فرقوا دينهم
شيعاً وأحزاباً، تصديقاً لقول اله تعال: {واعتَصموا بِحبل اللَّـه جميعا و تَفَرقُوا} صدق اله العظيم [آل

عمران:103].

ولربما يقاطعن أحد علماء المسلمين وأمتهم فيقول: "ولن أمة الإسلام تفرقوا إل شيع وأحزابٍ بسبب
مه". ومن ثمه أن نعتصم به حين نجد ما يخالف لمحه الذي أمرنا الحبل ال دينهم، فدلَّنا عل اختلافهم ف
يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد وأقول: قال اله تعال: {يا ايها النَّاس قَدْ جاءكم برهانٌ من ربم وانزلْنَا
هلَيا دِيهِمهيو لفَضو نْهم ةمحر ف ملُهدْخيفَس وا بِهمتَصاعو نُوا بِاللَّـهآم ا الَّذِينمبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاا منُور ملَيا

صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].
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ولربما يود أن يقاطعن فضيلة الشيخ (أبو سيد الأنصاري) فيقول فهل: "تقصد يا ناصر محمد اليمان أنّ
اله أمرنا فقط أن نتّبع القرآن ونذر سنّة البيان وه سنّة محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم؟". ومن
ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: سبحان رب! بل أدعوكم إل اتّباع القرآن وسنّة بيانه
كون قرآنه وسنّة بيانه كليهما من عند اله وإنّما أمركم اله بالاعتصام بحبله القرآن العظيم حين تجدون ما
يخالف لمحم قرآنه سواء يون ف سنّة بيانه أو ف التوراة أو ف الإنجيل كون ما خالف فيهم جميعاً جاء
من عند غير اله، بمعن أنّ ما وجدتم أنّه جاء مخالفاً لمحم القرآن العظيم فاعلموا أنّه من عند الشيطان
أم م القرآن هنمح مات فتاب المحوليس من عند الرحمن، وهدفهم أن يصدّوكم عن اتّباع آيات ال
من الشيطان الرجيم عل رم القرآن العظيم فاعلموا أنّ ذلك متاب، فما وجدتم أنّه جاء مخالفاً لمحال

لسان أوليائه ليصدّوكم عن اتّباع القرآن العظيم عن طريق أحاديث سنّة البيان، وبما أنّم تعلمون أنّ قرآن
انَهينَا بلَينَّ عا ١٨﴾ ثُم﴿ آنَهقُر فَاتَّبِع نَاهاذَا قَرفَا} :ه تعالوسنّة بيانه من عند الرحمن، تصديقاً لقول ال

﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [القيامة].

ولربما يود أن يقاطعن أحد السائلين ويقول: "فهل قرآنه وسنّة بيانه جميعهم محفوظات من التحريف؟" ومن
نَّا لَهاو رلْنَا الذِّكنَز ننَّا نَحا}}}} :ه تعالوأقول: قال ال ناصر محمد اليمان عليه الإمام المهدي يرد ثم

لَحافظُونَ ﴿٩﴾}}}} صدق اله العظيم [الحجر].

ولربما يود ان يقاطعن أحد أصحاب العقول المتفرة فيقول: "يا ناصر محمد، إنّه بالعقل والمنطق ما دام
اله وعدنا بحفظ القرآن العظيم من التحريف والتزييف، إذاً فما وجدناه من الأحاديث ف سنّة البيان جاء

مخالفاً لمحم القرآن فحتماً ذلك الحديث ف سنّة البيان مفترى من عند الشيطان ما دام جاء مخالفاً لمحم
القرآن وإنّما أدركنا ذلك بالعقل والمنطق، فهل لديم برهانٌ محم ف القرآن العظيم تفت بما يل تماماً؟

فهاتِ برهانك إن كنت من الصادقين". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: قال اله
تعال: {من يطع الرسول فَقَدْ اطَاعَ اللَّـه ۖ ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ علَيهِم حفيظًا ﴿٨٠﴾ ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا

َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرب
اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا
همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو ۖ وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جا٨٢﴾ و﴿

الَّذِين يستَنبِطُونَه منْهم ۗولَو فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم
[النساء].

: ه فيهن بما يلم المات يفتيوهذه الآيات من الآيات المح

1 - إنّ أحاديث سنّة البيان ليست محفوظةً من التحريف والتزييف، تصديقاً لقول اله تعال: {ويقُولُونَ
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طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول} صدق اله العظيم [النساء:81].

2 - وكذلك أفتاكم اله أنّ أحاديث سنّة بيانه ه من عند الرحمن، ومن ثم علّمم كيف تستطيعون كشف
أحاديث الشيطان المفتراة عل نبيه عل لسان أوليائه الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر، ولذلك أمركم
اله أن تحتموا إل القرآن العظيم لشف الحديث المذوب ف سنّة البيان، وعلّمم اله أنّ ما وجدتم من
أحاديث البيان جاء مخالفاً لمحم القرآن فأفتاكم الرحمن أنّه ليس من عنده بل من عند الشيطان الذي يريد

أن يصدّكم عن اتّباع القرآن كون الحق والباطل نقيضان لا يتّفقان، إذاً ما خالف من أحاديث سنّة البيان
لمحم القرآن فاعلموا أنّه حديث مفترى من عند غير اله، تصديقاً لقول اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا
َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرب

اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا
﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ام إلالاحت طيلة أكثر من ست سنوات وهو يدعو علماء المسلمين إل ولذلك تجدون أنّ الإمام المهدي
القرآن العظيم حت نستطيع أن نحم بينهم بحم اله الحق فيما كانوا فيه يختلفون ف الدّين، وعل هذا
الأساس تأسست دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، ألا واله الذي لا إله غيره لا أتزحزح عن هذا
الأساس القوي المتين ما دمت حياً، وإن أبيتم دعوة الاحتام إل القرآن العظيم فأنتم لم ترفضوا ناصر
محمد اليمان أن يون حماً بينم فيما كنتم فيه تختلفون ف الدّين! بل رفضتم أن يون اله هو الحم
بينم فيما كنتم فيه تختلفون، فهل عل ناصر محمد اليمان إلا أن يستنبط لم حم اله من محم كتابه
القرآن العظيم كون ف القرآن العظيم كذلك آيات مبينات لآيات اخَر ف القرآن العظيم؟ تصديقاً لقول اله

تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيم آياتٍ مبينَاتٍ} صدق اله العظيم [النور:34].

ألا وه آيات التاب البينات لا يعرِض عما جاء فيهن إلا الفاسقون، تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا
الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

فلا تونوا من الفاسقين فتُعرِضوا عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم كما أعرض الفاسقون
من أهل التاب عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم كون اله أمر رسوله أن يدعو المختلفين
من أهل التاب إل الاحتام إل القرآن العظيم، فما وجدوه جاء مخالفاً للقرآن ف كتاب التوراة والإنجيل

ه بحفظهم من التحريف والافتراء ومن ثمه كون كتاب التوراة والإنجيل لم يعدهم الفهو من عند غير ال
تَابِ اللَّـهك َلنَ اودْعتَابِ يْال نا ميبوتُوا نَصا الَّذِين َلا تَر لَما} :ه تعالأعرض الفاسقون، تصديقاً لقول ال
ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾ ذَٰلكَ بِانَّهم قَالُوا لَن تَمسنَا النَّار ا اياما معدُوداتٍ ۖ

وغَرهم ف دِينهِم ما كانُوا يفْتَرونَ ﴿٢٤﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].
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أم إنّم لا تعلمون من هم الفاسقون؟ ألا إنّهم المعرضون عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم
ليحم بينهم فيما كانوا فيه يختلفون. اللهم قد بلغت اللهم فاشهد..

ويا أبو سيد الأنصار، إنّما الحوار من قبل المباهلة ومن ثم من تبين له الحق ولم يتّبعه فقد علمنا أنّه من
نَتل لَّععفَنَج تَهِلنَب ه بالدعاء: {ثُمال يب إلشياطين البشر الذين يصدّون عن اتّباع الذكر، فعندها سوف نُن

اللَّـه علَ الْاذِبِين} صدق اله العظيم [آل عمران:61].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
خليفة اله وعبده الذي يدعو المسلمين والنّصارى واليهود إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم؛ الإمام

.ناصر محمد اليمان المهدي
________________
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- 33 -
الإمام ناصر محمد اليمان

25 ‐ 07 ‐ 1432 هـ
27 ‐ 06 ‐ 2011 مـ

12:41 صباحاً
ـــــــــــــــ

البسملة ه آيةٌ من الفاتحة ويجب قراءتها ف الصلاة وإلا قد نقصت الصلاة ..

إقتباس

chalabi
06-26-2011, 03:34 am

بسم اله الرحمان الرحيم
ان الحمد له نحمده و نستغفره و نعود باله من شرور أنفسنا و من سيئات أعمالنا و الصلاة و السلام عل أحباب اله من

أولهم ال آخرهم من العالمين
ل سؤال أرجوا أن أجد الاجابة عليه من الأنصار أو من الامام صلاة اله و سلامه عليم أجمعين

س: هل البسملة تعتبر آية من آيات السور ؟
فان كانت من آيات السور فهل يتم قراءتها ف بداية كل سورة أثناء الصلاة أم لا ؟ و ما حم من ينس قراءتها ؟

بـ : السبع المثان تاب أي سورة الفاتحة تسمو ان كانت ليست من آيات السور فلماذا نجد فاتحة ال
و ذلك لقول اله تعال ( ولَقَدْ آتَينَاكَ سبعاً من الْمثَان والْقُرآنَ الْعظيم )[الحجر : 87]

بِسم اله الرحمن الرحيم [الفاتحة : 1]
الْحمدُ له رب الْعالَمين [الفاتحة : 2]

الرحمـن الرحيم [الفاتحة : 3]
مالكِ يوم الدِّين [الفاتحة : 4]

اياكَ نَعبدُ واياكَ نَستَعين [الفاتحة : 5]
اهدِنَــــا الصراطَ المستَقيم [الفاتحة : 6]

صراطَ الَّذِين انعمت علَيهِم غَيرِ المغضوبِ علَيهِم ولا الضالِّين [الفاتحة : 7]

قلب سليم
pm 12:09 ,2011-26-06

وعليم السلام ورحمة اله وبركاته
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لقد أجبت بنفسك
فالبسمله ه آية من الفاتحة ويجب قراءتها ف الصلاة والا قد نقصت الصلاة وقد تبطل لأنه لاصلاة لمن لايقرأ بالفاتحه

ماعدا سورة براءة فلم يتم ذكر البسمله فيها لبراءة اله ورسوله من المشركين
وسلاما عل المرسلين والحمد له رب العالمين
-------------------------------

بسم اله الرحمن الرحيم، صدق صاحب القلب الأواب، وثبته اله عل الصراط المستقيم.
______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
29 ‐ 07 ‐ 1432 هـ
01 ‐ 07 ‐ 2011 مـ

4:30 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=3800

ـــــــــــــــــ

من الإمام المهدي إل كافة علماء الأمة يدعوهم للذود عن حياض الدّين إن كان يهمهم أمر الإسلام
والمسلمين ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله الأطهار وجميع
الأخيار السابقين الأنصار، أنصار اله الواحد القهار ف كل عصرٍ إل اليوم الآخر، السلام عليم ورحمة
اله وبركاته، السلام علينا وعل عباد اله الصالحين، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

ء أحبون هناك شه الودود الذي لا يجوز أن يهم القلوبهم هو رب ء إلش ه ، يا من أحبويا عباد ال
إليم من الغفور الودود، ويجد ذلك أحباب اله ف قلوبهم أنّ ف قلوبهم الحب الأشدّ هو له أرحم
الراحمين، تصديقاً لقول اله تعال: {والَّذِين آمنُوا اشَدُّ حبا لِّلَّـه} صدق اله العظيم [البقرة:165].

ه؟ لأجابونون الالعالمين فيقول: فهل تحب كافة المسلمين برب إل ه سؤالايوج فلو أنّ الإمام المهدي
بلسانٍ واحدٍ وقالوا: "ومن ذا الذي لا يحب اله من المسلمين؟". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر

محمد وأقول: وهل الأشدُّ حباً ف قلوبم هو له أم إنّه يشارك اله ف هذه المنزلة أحدٌ من عبيده؟ فإن كان
جواب النّصارى أن يقولوا: "يشارك الرب ف هذه المنزلة ولد اله المسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة

والسلام" . ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد وأقول: ولماذا تجعلون درجة حب اله ف قلوبم
يشاركه فيها المسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام؟ ومعلوم جوابهم سوف يقولون: "لونه ولداً له

ولذلك تساوى ف قلوبنا حب الأب والابن". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: سبحان اله العظيم عما
يشركون وتعال علواً كبيراً ما اتّخذ صاحبةً ولا ولداً وكل من ف السموات والأرض إلا آت الرحمن عبداً فلا

نمو} :ه تعالراً، وصدقوا بقول الُم الودود عذاباً نأحداً من عبيده فيعذّب الحب ه أنداداً فتجعلوا ل
ى الَّذِينري لَوو ۗ ا لِّلَّـهبشَدُّ حنُوا اآم الَّذِينو ۖ اللَّـه بحك مونَهبحا يندَادا ونِ اللَّـهن دذُ متَّخن يالنَّاسِ م

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=3800
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=3800
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ظَلَموا اذْ يرونَ الْعذَاب انَّ الْقُوةَ للَّـه جميعا وانَّ اللَّـه شَدِيدُ الْعذَابِ ﴿١٦٥﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وإنّما فرض اله عليم يا معشر النّصارى أن تحبوا رسول اله المسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة
ه فال م ندّاً مساوياً لحبقلوب المسيح ف م إذا جعلتم حبّنم بعضاً، ولم لبعضوالسلام أشدّ من حب
قلوبم فقد أشركتُم باله ولن تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً، ولا نزال نحاجِجم بقول اله ف محم

لَوو ۗ ا لِّلَّـهبشَدُّ حنُوا اآم الَّذِينو ۖ اللَّـه بحك مونَهبحا يندَادا ونِ اللَّـهن دذُ متَّخن يالنَّاسِ م نمكتابه: {و
يرى الَّذِين ظَلَموا اذْ يرونَ الْعذَاب انَّ الْقُوةَ للَّـه جميعا وانَّ اللَّـه شَدِيدُ الْعذَابِ ﴿١٦٥﴾} صدق اله العظيم

[البقرة].

وقال اله تعال: {وما يومن اكثَرهم بِاللَّـه ا وهم مشْرِكونَ ﴿١٠٦﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

إليهم المهدي لقه عليه وآله وسلم ‐ فلو يال ّه ‐ صلون اتّباع محمد رسول اليوأما المسلمون الأم
المنتظر بالسؤال وأقول لهم: فهل تجعلون حبم له مساوياً لحب محمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله
ّه صلمحمدٍ رسول ال م؟ ومعلوم جوابهم فسوف يقولون: "نحن المسلمون لا نبالغ فقلوب وسلم ‐ ف
عليهم المهدي يرد ه ورسوله". ومن ثمه سبحانه، بل عبد اله عليه وآله وسلم كوننا لا نقول أنّه ولد الال

حب ه عليه وآله وسلم فال ّه صلم أن تنافسوا محمداً رسول الل المنتظر وأقول: فهل تعتقدون أنّه يحق
ه إلا وهم مشركون، فسوف يقولون: "إنّك كذاب أشر ولسته وقربه؟ ومعلوم جواب الذين لا يؤمنون بالال
المهدي المنتظر، فيف تأمرنا أن ننافس محمداً رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم ف حب اله وقربه،
فهو الأول أن يون هو العبد الأحب والأقرب إل الرب، كونه خاتم الأنبياء والمرسلين ورسول اله بالقرآن
العظيم إل الإنس والجن أجمعين فيف تريدنا أن نعتقد أنّه يحق لأحدنا أن يتمنّ أن ينافس محمداً رسول
ه وقربه؟ فلا يجوز ذلك إلا فيما بيننا نحن الأتباع أن نتنافس إلال حب ه عليه وآله وسلم فال ّه صلال

الرب أينا أحب إل اله وأقرب، وهذا فقط عل مستوى التابعين للأنبياء نتنافس فيما بيننا، ولنّك لن تجدنا
نُنافس أنبياء اله ورسله ف حب اله وقربه كونهم هم المرمين المفضلين عل العالمين، ألم يقل اله
وبياانَ وملَيسو اۇودد هتين ذُرمو لن قَبنَا مدَيا هنُوحنَا ودَيه ك قُوبعيو اقحسا نَا لَهبهوو} :تعال
نم لك اسلْياو يسعو يحيا ورِيزَك٨٤﴾ و﴿ يننسحزِي الْمكَ نَجذَٰلكونَ وارهو وسمو فوسيو

الصالحين ﴿٨٥﴾ واسماعيل والْيسع ويونُس ولُوطًا وك فَضلْنَا علَ الْعالَمين ﴿٨٦﴾} صدق اله العظيم
[الأنعام].

ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان: إنّما كرمهم اله بالهدى ف عالمهم، وأقول: فهل
ياً من دون الصالحين من ذرياتهم وإخوانهم المؤمنين؟ وقال اله تعال: {فَلَما راى التريم لهم حصر
تهجو ِّنونَ ﴿٧٨﴾ اا تُشْرِكمم رِيءب ِّنا ما قَوي قَال فَلَتا افَلَم ربكـٰذَا اه بـٰذَا ره ازِغَةً قَالب سالشَّم
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ف ِّوناجتُحا قَال همقَو هاجح٧٩﴾ و﴿ ينشْرِكالْم ننَا ما اميفًا ونح ضرااتِ واومالس لَّذِي فَطَرل ِهجو
اللَّـه وقَدْ هدَانِ و اخَاف ما تُشْرِكونَ بِه ا ان يشَاء رب شَيىا وسع رب كل شَء علْما افََ تَتَذَكرونَ ﴿٨٠﴾

قحا نالْفَرِيقَي يلْطَانًا فَاس ملَيع بِه لنَزي ا لَمم تُم بِاللَّـهكشْرا مَّنتَخَافُونَ ا و تُمكشْرا ام خَافا فيكو
بِامن ان كنتُم تَعلَمونَ ﴿٨١﴾ الَّذِين آمنُوا ولَم يلْبِسوا ايمانَهم بِظُلْم اولَـٰئكَ لَهم امن وهم مهتَدُونَ ﴿٨٢﴾
اقحسا نَا لَهبهو٨٣﴾ و﴿ يملع يمكَ حبنَّ را ن نَّشَاءاتٍ مجرد فَعنَر همقَو َلع يماهربا انَاهتُنَا آتَيجلْكَ حتو
ويعقُوب ك هدَينَا ونُوحا هدَينَا من قَبل ومن ذُريته داۇود وسلَيمانَ وايوب ويوسف وموس وهارونَ وكذَٰلكَ

عسالْيو يلاعمسا٨٥﴾ و﴿ ينحالالص نم لك اسلْياو يسعو يحيا ورِيزَك٨٤﴾ و﴿ يننسحزِي الْمنَج
َلا منَاهدَيهو منَاهيتَباجو هِمانخْواو هِماتيذُرو هِمائآب نم٨٦﴾ و﴿ ينالَمالْع َللْنَا عفَض كلُوطًا وو ونُسيو

صراط مستَقيم ﴿٨٧﴾ ذَٰلكَ هدَى اللَّـه يهدِي بِه من يشَاء من عبادِه ولَو اشْركوا لَحبِطَ عنْهم ما كانُوا يعملُونَ
﴿٨٨﴾ اولَـٰئكَ الَّذِين آتَينَاهم الْتَاب والْحم والنُّبوةَ فَان يفُر بِها هـٰوء فَقَدْ وكلْنَا بِها قَوما لَّيسوا بِها

ينالَملْعىٰ لرذِك ا ونْ ها ارجا هلَيع مُلاسا  قُل اقْتَدِه مدَاهفَبِه دَى اللَّـهه كَ الَّذِينولَـٰئ٨٩﴾ ا﴿ رِينافِب
﴿٩٠﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

منَاهيتَباجو هِمانخْواو هِماتيذُرو هِمائآب نم٨٦﴾ و﴿ ينالَمالْع َللْنَا عفَض كو} :ه تعالفانظروا لقول ال
وهدَينَاهم الَ صراط مستَقيم ﴿٨٧﴾ ذَٰلكَ هدَى اللَّـه يهدِي بِه من يشَاء من عبادِه ولَو اشْركوا لَحبِطَ عنْهم ما
كانُوا يعملُونَ ﴿٨٨﴾ اولَـٰئكَ الَّذِين آتَينَاهم الْتَاب والْحم والنُّبوةَ فَان يفُر بِها هـٰوء فَقَدْ وكلْنَا بِها قَوما
لَّيسوا بِها بِافرِين ﴿٨٩﴾ اولَـٰئكَ الَّذِين هدَى اللَّـه فَبِهدَاهم اقْتَدِه قُل  اسالُم علَيه اجرا انْ هو ا ذِكرىٰ

للْعالَمين ﴿٩٠﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

فيف تحصرون التفضيل ف التاب عل الأنبياء من دون الصالحين أفلا تتّقون؟ وإنّما فضل اله الأنبياء
َللْنَا عفَض كو} :ه تعالالصراط المستقيم، ولذلك قال ال اتهم وإخوانهم بالهدى إلومن اتَّبعهم من ذري
الْعالَمين ﴿٨٦﴾ ومن آبائهِم وذُرياتهِم واخْوانهِم واجتَبينَاهم وهدَينَاهم الَ صراط مستَقيم ﴿٨٧﴾ ذَٰلكَ هدَى

اللَّـه يهدِي بِه من يشَاء من عبادِه ولَو اشْركوا لَحبِطَ عنْهم ما كانُوا يعملُونَ ﴿٨٨﴾} صدق اله العظيم
[الأنعام].

ويا أمة الإسلام أقسم برب العالمين أنّم لستم من النّصارى ببعيد، وأنّه لا يؤمن أكثركم باله إلا وهم
مشركون به عباده المرمين، فاتّقوا اله وأطيعون واتّبعونِ أهدِكم إل صراط العزيز الحميد، اله رب وربم

الذي لم يتّخذ صاحبةً ولا ولداً وكل من ف السماوات والأرض له عبيدٌ، فاتّبعوا القرآن المجيد لنهديم به
إل صراط العزيز الحميد، اله رب وربم فاعبدوه وحده لا شريك له وتنافسوا إل الرب أيم أحب وأقرب.

العالمين ف ه من عباده فالصراط المستقيم مع الذين هدى ال ه لمن يشاء أن يهتدي إلذلك هدى ال
مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابي} :ه تعالهم؟ وقال الرب ه عن طريقة هداهم إلم الفتالأولين والآخرين. ألم ي
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اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57]، فما
ينبغ لم أن تنفقوا اله سبحانه وتعال علواً كبيراً.

وربما يود رئيس هيئة كبار العلماء فضيلة الشيخ عبد العزيز آل الشيخ أن يقاطعن فيقول: "إتّق اله يا ناصر
محمد اليمان، فقد قلت قولا عظيماً ف بيانك هذا فيف تقول: (فما ينبغ لم أن تنفقوا اله)، فيف تتّهم

ناصر محمد اليمان عليه الإمام المهدي يرد علواً كبيراً؟". ومن ثم هم سبحانه وتعالالمسلمين أنّهم أنفقوا رب
وأقول: ألم تتنازلوا عن أقرب درجة ف حب اله وقربه لمحمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم؟

ومعلوم جواب كافة علماء المسلمين جميعاً فسوف ينطقون بلسانٍ واحدٍ فيقولون: "ومن ذا الذي هو أول
بأقرب درجة ف حب اله وقربه من محمدٍ عبده ورسوله؟". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد

اليمان وأقول: وانتم عبيدُ من؟ ومن ثم أكرر عليهم السؤال فأقول: وأنتم عبيد من تونون؟ أجيبون إن كنتم
صادقين! ومعلوم جوابهم فسوف يقولون: "نحن عبيد اله". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي إل اله وأقول:
إذاً فقربة إل من تنازلتم عن التنافس مع العبيد إل الرب المعبود؟ ألم تجدوا الذين هدى اله من عباده لم
يفضلوا بعضهم بعضاً إل الرب بل جميعهم متنافسون مع العبيد أيهم أحب وأقرب إل الرب المعبود؟

ذَابنَّ عا ۚ هذَابخَافُونَ عيو تَهمحونَ رجريو بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابي} :ه تعالتصديقاً لقول ال
ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

ولنّم تنازلتم عن منافسة الأنبياء إل الرب كونم ترونهم هم المرمين وأنتم لستم من المرمين، وأقول
نعم إنّم لستم من المرمين حت تتّقوا اله فتعبدوه كما ينبغ أن يعبد وحده لا شريك له، وأكرم الخلق

أتقاهم من عبيده الذين يعبدون اله وحده لا شريك له، تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها النَّاس انَّا خَلَقْنَاكم
خَبِير يملع نَّ اللَّـها ۚ متْقَاكا ندَ اللَّـهع ممركنَّ افُوا ۚ اارتَعل لائقَبا ووبشُع ملْنَاكعجو َنثارٍ ون ذَكم

﴿١٣﴾} صدق اله العظيم [الحجرات].

فما خطبم لا ترجون له وقاراً؟ وما خطبم لا تقدروا ربم حق قدره؟ ويا قوم ما بعد الحق إلا الضلال،
فحين أجدكم تنازلتم عن اله ربم أن يون العبد الأحب والأقرب أحد الأنبياء فأنتم بذلك قد أنفقتم اله،

كونم تنازلتم عن التنافس إل أقرب درجة ف حبه وقربه إل ما سواكم.

من تنازلتُم عن التنافس ف هذا البيان وأقول: فقربةً إل رر فسؤال ت م الإمام المهديإلي يلق ومن ثم
اللَّـه مفَذَٰل} :ه تعالإلا الضلال؟ وقال ال اه تعبدون! فهل بعد الحق؟ للأنبياء ورسله إن كنتم إيالرب حب

ربم الْحق ۖ فَماذَا بعدَ الْحق ا الضَل ۖ فَانَّ تُصرفُونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يونس].

ويا قوم إنّه يحق لم تنفقوا كل شء ف الدنيا والآخرة من أجل اله طمعاً ف التنافس ف حب اله وقربه
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ولنّه لا يحق لم أن تنفقوا اله سبحانه وتعال علواً كبيراً. فهو ربم وأنتم عبيده أمركم أن تبتغوا إليه
الوسيلة بشل عام للجهاد ف سبيله أيم أحب وأقرب، تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا

اللَّـه وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

وبما أنّ اله لم يتّخذ صاحبةً ولا ولداً بل جميع خلقه عبيدٌ ولذلك فلهم الحق ف ربهم سواء، ويحق لافة
العبيد التنافس إل الرب المعبود أيهم أحب وأقرب فذلك هو نهج الهدى الحق ف كتاب اله، تصديقاً لقول

اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ
محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

وأنا المهدي المنتظر أتبرا ممن يعظِّمونن من الأنصار فيعتقدون أنّه لا يحق لهم أن ينافسوا ناصر محمد
اليمان فيوسوس لهم الشيطان فيقول لهم وكيف يحق لم أن تنافسوا خليفة اله الإمام المهدي المنتظر
الذي جعله اله إمام الأنبياء! ألم يجعله الإمام للمسيح عيس ابن مريم؟ ومن ثم يقنعهم الشيطان أن لا

ينافسوا المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ف حب اله وقربه، ومن ثم يعيد الأنصار الشيطانُ إل الشرك
باله الواحد القهار، ومن ثم لا يجدون لهم من دون اله ولياً ولا نصيراً، ويا عباد اله فهل تعلمون قول اله

بِيللُّوا السض مه ما ءـٰوادِي هبع لَلْتُمضا نتُماا قُولفَي ونِ اللَّـهن ددُونَ مبعا يمو مهشُرحي مويو} :تعال
روا الذِّكنَس َّتح مهاءآبو متَهتَّعن مٰلَـو اءيلوا نكَ مونن دذَ من نَّتَّخلَنَا ا غنبانَ يا كانَكَ محب١٧﴾ قَالُوا س﴿

وكانُوا قَوما بورا ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الفرقان]، وإنّما ذلك السؤال الموجه من الرب إل أنبيائه
ورسله فقال لهم: فهل أنتم أضلَلتم عبادي هؤلاء وحرمتم عليهم أن ينافسوكم ف حب اله وقربه فاتّخذوكم
أولياء من دون؟ ومن ثم رد عل ربهم كافةُ الأنبياء والمرسلين وقالوا: {سبحانَكَ ما كانَ ينبغ لَنَا ان نَّتَّخذَ

من دونكَ من اولياء ولَـٰن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا} صدق اله العظيم.

فاتّقوا اله يا معشر المعرضين عن ذكر اله الذي نحاجهم به ذكر الأولين والآخرين، فبأي حديثٍ بعده
إل ليخرج العبيد من عبادة العبيد وتعظيمهم بغير الحق ه خليفته الإمام المهديتؤمنون؟ وإنّما ابتعث ال
عبادة الرب المعبود؛ اله رب وربم فاعبدوه وحده لا شريك له وتنافسوا ف حبه وقربه إن كنتم إياه

تعبدون.

ه فمرة أخرى محمد رسول ال ة الإسلام جميعاً، لقد قال لويا معشر الأنصار السابقين الأخيار ويا أم
:الرؤيا الحق

[قال سمعت الرب من وراء الحجاب يقسم بمحمدٍ رسول اله وبافة المرسلين من رب العالمين أنه لن
:ه تعالقول ال م كتابه فمح ه من عباده فه عن الذين هدى المن أعرض عن فتوى ال الحق يهتدي إل
{يبتَغُونَ الَ ربهم الْوسيلَةَ أيهم اقْرب} صدق اله العظيم، فأنذر الذين جعلوا له انداداً ف الحب بعذاب اله؛
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قد اقترب وهم ف غفلة معرضون]
ــــــــــــــــــــــــ

انتهت الرؤيا بالحق

فه ولو كانت رؤيا حق ام الدّين، وحتأح م أن تقيموا للرؤيا وزناً فل ر الفتوى أنّه لا ينبغرولا نزال ن
ة فن الحجأتباعه ول ة للداعية علة، وليست الرؤيا حجللأم شرع معليها ح بنصاحبها ولا ي تخص

هذه الرؤيا ما وجدتموه فيها مصدّق لتاب اله القرآن العظيم ف قول اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ
ايهم اقْرب} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

فاتّقوا اله يا عباد اله ولا تيأسوا من روح اله يا معشر الذين قنطوا من رحمة اله، ألا وإن القنوط من رحمة
ه يا أصحاب عقيدة الشفاعة للعبيد بين يدي الربللنفس، فاتّقوا ال عظيم تاب وظلمال كبير ف ه إثمال
المعبود، فيف يشفع عبدٌ لعبيد اله بين يدي من هو أرحم بعبيده من عبده؟ اله أرحم الراحمين! فذلك
يتناف مع صفات الرب فلا ينبغ أن يون أحدٌ من العبيد كافة هو أرحم بالعبيد من الرب المعبود؛ اله

أرحم الراحمين، ومن ينتظر الرحمة والشفاعة من عبدٍ مثله فقد قنط من رحمة اله أرحم الراحمين ولن يجد
 انُواك لَووا ۚقُل اءشُفَع ونِ اللَّـهن داتَّخَذُوا م ما} :ه تعالاً ولا نصيراً. تصديقاً لقول اله وليله من دون ال
يملونَ شَيىا و يعقلُونَ ﴿٤٣﴾ قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا ۖ لَّه ملْكُ السماواتِ وارضِ ۖ ثُم الَيه تُرجعونَ
مذَا ها هونن دم الَّذِين رذَا ذُكاو ۖ ةرخنُونَ بِاموي  الَّذِين قُلُوب زَّتااشْم دَهحو اللَّـه رذَا ذُكا٤٤﴾ و﴿

يستَبشرونَ ﴿٤٥﴾ قُل اللَّـهم فَاطر السماواتِ وارضِ عالم الْغَيبِ والشَّهادة انت تَحم بين عبادِكَ ف ما
كانُوا فيه يخْتَلفُونَ ﴿٤٦﴾ ولَو انَّ للَّذِين ظَلَموا ما ف ارضِ جميعا ومثْلَه معه فْتَدَوا بِه من سوء الْعذَابِ

يوم الْقيامة ۚ وبدَا لَهم من اللَّـه ما لَم يونُوا يحتَسبونَ ﴿٤٧﴾ وبدَا لَهم سيىات ما كسبوا وحاق بِهِم ما كانُوا
ه لب ۚ لْمع َلع يتُهوتا انَّما نَّا قَالةً ممعن لْنَاهذَا خَوا انَا ثُمعد رانَ ضنسا سذَا مونَ ﴿٤٨﴾ فَازِىتَهسي بِه

فتْنَةٌ ولَـٰن اكثَرهم  يعلَمونَ ﴿٤٩﴾ قَدْ قَالَها الَّذِين من قَبلهِم فَما اغْنَ عنْهم ما كانُوا يسبونَ ﴿٥٠﴾
﴾٥١﴿ جِزِينعم بِما هموا وبسا كم اتىيس مهيبصيس ءـٰوه نوا مظَلَم الَّذِينوا ۚ وبسا كم اتىيس مهابصفَا

ادِيبا عي نُونَ ﴿٥٢﴾ قُلموي ماتٍ لِّقَوي َكذَٰل نَّ فا ۚ قْدِريو شَاءن يمل زْقطُ الرسبي نَّ اللَّـهوا الَمعي لَموا
يمحالر الْغَفُور وه نَّها ۚايعمج الذُّنُوب رغْفي نَّ اللَّـها ۚ اللَّـه ةمحن رتَقْنَطُوا م  هِمنفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين

نزِلا ام نسحوا ااتَّبِعونَ ﴿٥٤﴾ ورتُنص  ثُم ذَابالْع ميتان يا لن قَبم وا لَهملساو مبر َلوا ايبنا٥٣﴾ و﴿
الَيم من ربم من قَبل ان ياتيم الْعذَاب بغْتَةً وانتُم  تَشْعرونَ ﴿٥٥﴾ ان تَقُول نَفْس يا حسرتَ علَ ما

﴾٥٧﴿ ينتَّقالْم نم نتَل دَانه نَّ اللَّـها لَو تَقُول و٥٦﴾ ا﴿ رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتفَر
او تَقُول حين تَرى الْعذَاب لَو انَّ ل كرةً فَاكونَ من الْمحسنين ﴿٥٨﴾ بلَ قَدْ جاءتْكَ آيات فَذَّبت بِها

ف سلَيةٌ ۚادوسم مهوهۇج اللَّـه َلوا عذَبك ى الَّذِينتَر ةاميالْق موي٥٩﴾ و﴿ رِينافْال نم نتكو تربَتاسو
نُونَ ﴿٦١﴾ اللَّـهزحي مه و وءالس مهسمي  هِمفَازَتا بِماتَّقَو الَّذِين اللَّـه نَجي٦٠﴾ و﴿ رِينبَتى لِّلْمثْوم نَّمهج
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اتِ اللَّـهوا بِآيفَرك الَّذِينضِ ۗ ورااتِ واوميدُ السقَالم ٦٢﴾ لَّه﴿ يلكو ءَش لك َلع وهو ۖ ءَش لك قخَال
الَّذِين َلاكَ ولَيا وحلَقَدْ الُونَ ﴿٦٤﴾ واها الْجهيدُ ابعا ِّونرمتَا اللَّـه رفَغَيا ونَ ﴿٦٣﴾ قُلرالْخَاس مكَ هولَـٰئا

رِينالشَّاك نن مكدْ وبفَاع اللَّـه ل٦٥﴾ ب﴿ رِينالْخَاس نم ونَنَلَتلُكَ ومع طَنبحلَي تكشْرا نكَ لَئلن قَبم
انَهحبس ۚ هينمبِي اتطْوِيم اتاومالسو ةاميالْق موي تُهضا قَبيعمج ضراو قَدْرِه قح وا اللَّـها قَدَرم٦٦﴾ و﴿
ۖ اللَّـه ن شَاءم ضِ ارا ن فماتِ واومالس ن فم قعورِ فَصالص خَ فنُفونَ ﴿٦٧﴾ وشْرِكا يمع َالتَعو
ينبِالنَّبِي ءِجو تَابْال عۇضا وهببِنُورِ ر ضرقَتِ اشْراونَ ﴿٦٨﴾ ونظُري اميق مذَا هىٰ فَاخْرا يهخَ فنُف ثُم
والشُّهدَاء وقُض بينَهم بِالْحق وهم  يظْلَمونَ ﴿٦٩﴾ وۇفِّيت كل نَفْسٍ ما عملَت وهو اعلَم بِما يفْعلُونَ

لسر متاي لَما انَتُهخَز ملَه قَالا وهابوبا تحا فُتوهاءذَا جا َّتا ۖ حرزُم نَّمهج َلوا افَرك الَّذِين يقس٧٠﴾ و﴿
َلذَابِ عةُ الْعملك قَّتح نٰلَـو َلـٰذَا ۚ قَالُوا به مموي قَاءل مَوننذِريو مباتِ رآي ملَيتْلُونَ عي منم

الْافرِين ﴿٧١﴾ قيل ادخُلُوا ابواب جهنَّم خَالدِين فيها ۖ فَبِىس مثْوى الْمتَبرِين ﴿٧٢﴾ وسيق الَّذِين اتَّقَوا
دِينا خَالخُلُوهفَاد تُمبط ملَيع مَا سنَتُهخَز ملَه قَالا وهابوبا تحفُتا ووهاءذَا جا َّتا ۖ حرزُم نَّةالْج َلا مهبر
ينلامالْع رجا معفَن ۖ نَشَاء ثيح نَّةالْج نم اونَتَب ضرثَنَا ارواو دَهعدَقَنَا والَّذِي ص لَّـهدُ لمقَالُوا الْح٧٣﴾ و﴿
لَّـهدُ لمالْح يلقو قم بِالْحنَهيب قُضۖو هِمبدِ رمونَ بِححبسشِ يرلِ الْعوح نم افِّينةَ حئَى الْمتَر٧٤﴾ و﴿

رب الْعالَمين ﴿٧٥﴾} صدق اله العظيم [الزمر]

ويا فضيلة الشيخ أبو سيد الأنصاري، يا من يريد أن ينقذ المسلمين من دعوة الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان، فإل عبادة من سوف تنقذهم؟ وما بعد الحق إلا الضلال! وإنّما يدعوكم الإمام المهدي ناصر محمد
تحت سقف السماء يتصدّون لدعوة الإمام المهدي علماء ه وحده لا شريك له فإذا أشرعباده ال إل اليمان
ناصر محمد اليمان إلا من رحم رب. ولا نزال نظن ف أبو سيد الأنصاري خيراً، وعليه إن كان يؤمن باله
واليوم الآخر أن يأت إل موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ليذود عن حياض الدّين إن كان يرى

ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ مبين، وهيهات هيهات ورب الأرض والسموات فإنّك سوف تجدن اهيمن
عليم بآيات التاب المحمات هن أم التاب، وأكرر الآيات لدى الذين لا يؤمنون باله إلا وهم مشركون،
ملَّهلَّع يعشَف و لو هونن دم ملَه سلَي ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالمثال قول ال

يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

مونَ هرافْالةٌ ۗ وشَفَاع خُلَّةٌ و و يهف عيب  موي تان يا لن قَبم مزَقْنَاكا رمقُوا منفنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي}
الظَّالمونَ ﴿٢٥٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

{هل ينظُرونَ ا تَاوِيلَه ۚ يوم يات تَاوِيلُه يقُول الَّذِين نَسوه من قَبل قَدْ جاءت رسل ربنَا بِالْحق فَهل لَّنَا من
شُفَعاء فَيشْفَعوا لَنَا او نُرد فَنَعمل غَير الَّذِي كنَّا نَعمل ۚ قَدْ خَسروا انفُسهم وضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ

﴿٥٣﴾} صدق اله العظيم [الأعراف]، فانظروا لقول اله تعال: {قَدْ خَسروا انفُسهم وضل عنْهم ما كانُوا
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يفْتَرونَ} صدق اله العظيم، أي ضل عنهم ما كانوا يفترون وهم ف الحياة الدنيا فيعتقدون بشفاعة العبيد
بين يدي الرب المعبود وما أنزل اله بذلك من سلطانٍ ف محم كتابه، ولذلك لم يجدوا من ذلك شيئاً يوم

ءـٰوقُولُونَ هيو مهنفَعي و مهرضي  ام ونِ اللَّـهن ددُونَ مبعيو} :ه تعالالعالمين، وقال ال يقوم النّاس لرب
شُفَعاونَا عندَ اللَّـه ۚ قُل اتُنَبىونَ اللَّـه بِما  يعلَم ف السماواتِ و ف ارضِ ۚ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ
﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [يونس]، فانظروا يا معشر المشركين لقول اله تعال: {ويقُولُونَ هـٰوء شُفَعاونَا
عندَ اللَّـه ۚ قُل اتُنَبىونَ اللَّـه بِما  يعلَم ف السماواتِ و ف ارضِ ۚ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ} صدق
اله العظيم، وذلك لأنّ اله يعلم أنّه لن يتجرأ أي عبدٍ للشفاعة بين يدي الرب المعبود يوم القيامة، وقال اله
تعال: {ثُم ما ادراكَ ما يوم الدِّين ﴿١٨﴾ يوم  تَملكُ نَفْس لِّنَفْسٍ شَيىا وامر يومئذٍ لِّلَّـه ﴿١٩﴾} صدق اله

العظيم [الإنفطار].

وقال اله تعال: {واتَّقُوا يوما  تَجزِي نَفْس عن نَّفْسٍ شَيىا و يقْبل منْها شَفَاعةٌ و يوخَذُ منْها عدْل} صدق
اله العظيم [البقرة:48].

دِهالن وازٍ عج وه لُودوم و لَدِهن ودٌ عالزِي وجي  اموا ياخْشَوو مباتَّقُوا ر ا النَّاسهيا اي} :ه تعالوقال ال
شَيىا} صدق اله العظيم [لقمان:33].

وقال اله تعال: {قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا ۖ لَّه ملْكُ السماواتِ وارضِ ۖ ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} صدق
اله العظيم [الزمر].

ۖ مبر اذَا قَالقَالُوا م ن قُلُوبِهِمعَ عذَا فُزا َّتح ۚ ذِنَ لَها نمل ا ندَهةُ عالشَّفَاع تَنفَع و} :ه تعالوقال ال
قَالُوا الْحق ۖ وهو الْعل الْبِير ﴿٢٣﴾} صدق اله العل العظيم [سبأ].

ولم يأذن اله له بالشفاعة سبحانه بل أذن لعبده بالخطاب والقول الصواب ف تحقيق النّعيم الأعظم، تصديقاً
لقول اله تعال} : يسمعونَ فيها لَغْوا و كذَّابا ﴿٣٥﴾ جزاء من ربكَ عطَاء حسابا ﴿٣٦﴾ رب السماواتِ
نم ونَ الَّمَتي  افةُ صئَالْمو وحالر قُومي موا ﴿٣٧﴾ يطَابخ نْهونَ ملمي  ـٰنمحا الرمنَهيا بمضِ وراو

اذِنَ لَه الرحمـٰن وقَال صوابا ﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم [النبأ].

والقول الصواب هو: إنّ عبداً من عبيد اله خاطب ربه بأنّه يريد النّعيم الأعظم من جنّته وهو أن يون اله
راضياً ف نفسه لا متحسراً ولا حزيناً، وكيف يون اله راضياً ف نفسه؟ وذلك حت يدخل عباده ف رحمته،
؟ ومن ثم{مرب اذَا قَالم} :ه أرحم الراحمين وتفاجأ بذلك اليائسون، وقالواجاءت الشفاعة من ال ومن ثم

يرد عليهم المتقون {قَالُوا الحق وهو الْعل الْبِير} صدق اله العل العظيم.
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تَنفَع و} :ه تعالمن غضبِه، تصديقاً لقول ال لعباده رحمتُه ه فشفعتأنّ الشفاعة جاءت من ال :بمعن
لالْع وهو ۖ ققَالُوا الْح ۖ مبر اذَا قَالقَالُوا م ن قُلُوبِهِمعَ عذَا فُزا َّتح ۚ ذِنَ لَها نمل ا ندَهةُ عالشَّفَاع

الْبِير ﴿٢٣﴾} صدق اله العل العظيم [سبأ].

وليست الشفاعة كما تزعمون أنّه يطلب من ربه الشفاعة، سبحانه عما يشركون وتعال علواً كبيراً! وإنّما
يأذن اله له أن يخاطب ربه لأنّه سوف يقول صواباً ويخاطب ربه ف تحقيق النّعيم الأعظم فيرض ف نفسه،

ولذلك قال اله تعال: {ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن يشَاء ويرض} صدق اله العظيم [النجم:26].

فأما قول اله تعال {ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن يشَاء} أي لمن يشاء له اله بخطاب ربه، وأما قول اله
تعال { ويرض }، فذلك تحقيق رضوان اله ف نفسه، ولن هيهات هيهات فقد ذاق وبال أمرهم كثير منهم

من بعد موتهم، فعذّبهم اله ف النّار الليل والنّهار ولن أكثركم لا يعلمون.

ويا فضيلة الشيخ أبو سيد الأنصاري إنّ أرى أنّ أحداً من الأنصار يفت أنّك تدعو الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان إل الحوار ف موقعك، ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد وأقول: فيف تريدن أن
ألب دعوتك بالحوار ف موقعك وأنت قد قُمت بحذف البيان المرسل إليك من موقعك بعد أن عجزت أن تقيم
عل الحجة ولو ف نقطة واحدة من البيان ومن ثم تقوم بحذفه! فهل أنت من الذين قال اله تعال: {وان يروا
سبِيل الرشْدِ  يتَّخذُوه سبِيً وان يروا سبِيل الْغَ يتَّخذُوه سبِيل} صدق اله العظيم [الأعراف:146]. وكان

من المفروض أن تترك البيان ف موقعك ومن ثم تقوم بالرد عليه بالحجة الدامغة بالحق إن كنت من
الصادقين.

ألا واله الذي لا إله غيره لن تفعل ولن تقيم عل الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان الحجة من
القرآن العظيم حت ف نقطة واحدة فقط، وأما الروايات الت تريد أن تدحض بها القرآن العظيم فاعلم أنّ ما

خالف لمحم القرآن العظيم ف السنّة النبوية فإنّه حديث جاءكم من عند غير اله أي من عند الشيطان
الرجيم ليصدّكم عن اتّباع الصراط المستقيم ف محم القرآن العظيم.

ولنّ أشهدُ اله الواحد القهار وكافة الأنصار المرمين الأبرار ف عصر الحوار من قبل الظهور وكافّة
البشر مسلمهم وكافرهم أنّ المهدي المنتظَر أدعو كافة علماء الأمة ومفت الديار ف جميع الأقطار وكافة

عصر الحوار من قبل الظهور (موقع الإمام المهدي ة فطاولة الحوار العالمي الحوار ف خطباء المنابر إل
ناصر محمد اليمان، منتديات البشرى الإسلامية)، وهيهات هيهات.. فمن ذا الذي يجادلن من القرآن

العظيم إلا غلبتُه بالحق المبين بإذن اله رب العالمين.

https://nasser-alyamani.org
https://nasser-alyamani.org
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فهيا ذودوا عن حياض الدّين إن كنتم ترون ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ مبين، وإن حذفت بيانات علماء
الأمة كما فعل أبو سيد الذي حذف بيان من موقعه فلست المهدي المنتظَر، فهيا ذودوا عن حياض الدّين
وقفوا جنباً إل جنب مع فضيلة الشيخ أبو سيد الأنصاري المحترم الذي يريد أن يذود عن حياض الدّين.

وأقول فنعم الرجل يا فضيلة الشيخ أبو سيد الأنصاري، وأنا الإمام المهدي المنتظر أرحب بشخصم الريم
،ناصر محمد اليمان موقع الإمام المهدي )ة للحوار فطاولة الحوار العالمي ماً فرترحيباً كبيراً؛ ضيفاً م
منتديات البشرى الإسلامية ) الموقع الحر لل علماء الأمة، ولن نحذف بيانات العلماء الأجّء وإنّما يقوم
طاقم طاولة الحوار بحذف بعض بيانات السفهاء الذين لم يفلحوا إلا ف التفنّن ف كلمات السب والشتم

لطاقم إدارة موقع الإمام المهدي ة فلا ينبغا علماء الأمم من القرآن العظيم، وأمفاقدين سلطان العلم المح
ناصر محمد اليمان أن يحذفوا من بيانات العلماء شيئاً وما ينبغ لهم أن يخالفوا أمر المهدي المنتظَر، وما
ينبغ لهم أن تأخذهم العزة بالإثم بالتعصب الأعم مع إمامهم ناصر محمد اليمان لو يقيم عليه الحجة أحد
المنتظر موقع الإمام المهدي ة مدرسة المهديهذه المدرسة العالمي يتُهم تربيةً حسنةً فة فقد ربعلماء الأم

.ناصر محمد اليمان

فأهلا وسهلا بطلبة العلم من كافة العالَم بشرط الاحتام إل القرآن العظيم ذكر العالمين لمن شاء منهم أن
يستقيم، تصديقاً لقول اله تعال: {فَاين تَذْهبونَ ﴿٢٦﴾ انْ هو ا ذِكر لِّلْعالَمين ﴿٢٧﴾ لمن شَاء منم ان

يستَقيم ﴿٢٨﴾ وما تَشَاءونَ ا ان يشَاء اللَّـه رب الْعالَمين ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [التوير].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه القرآن العظيم؛ الإمام المهديبصيرة من ال ه علال إل الداع

__________________

https://nasser-alyamani.org
https://nasser-alyamani.org


03-07-2011 رد الإمام ناصر محمد اليمان عل أمة من إماء اله الت تفتيه بحب المسيح عيس ابن ـ...  105

n-ye.me/18578 624/978

- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

02 ‐ 08 ‐ 1432 هـ
03 ‐ 07 ‐ 2011 مـ

8:00 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

رد الإمام ناصر محمد اليمان عل امة من إماء اله الت تُفتيه بحب المسيح عيس ابن مريم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد وآله الأطهار وجميع أنصار اله الواحد
القهار..

ويا أمة اله، وتاله لقد فُتنْت بحب المسيح عيس عليه الصلاة والسلام فشغلَك بذلك الشيطان عن التفر
بمحبة اله والتنافس ف حب اله وقربه، ولذلك وهنتِ عن نصرة اله بنشر البيان الحق للذكر بعد أن كنتِ
من أكثر الأنصار نشراً للبيان الحق للقرآن، وفتنك الشيطان بحب المسيح عيس عليه الصلاة والسلام كونها

محبةٌ عاطفةٌ محضةٌ فتريدين أن يون زوجاً لك وليست محبتك له لوجه اله، وقد أعرض الإمام المهدي
الأنصار أن يردوا عليك إلا الإمام وما ينبغ متِ علعليك كونك حر الرد عل نّك أجبرتينعنك كثيراً ول

بسبب الحب خطرٍ عظيم وأراك ف ،الحب ه ندّاً فللإمام المهدي أن يجاملك وهو يراك قد جعلتِ ل
العاطف الذي شغلك عن محبة اله.

ألا واله الذي لا إله غيره لو أنّ اله يخيرك فيقول لك: فهل أجعل رسول اله المسيح عيس ابن مريم عليه
الصلاة والسلام هو أحب إل ربك منك يا فلانة ومن ثم أجعلك تليه مباشرةً ف حب لقلتِ: "اللهم نعم

رضيت رب فأهم شء لدي أنْ لا تحول بين وبينه امرأةٌ كون أغير عليه غيرةً شديدة". ومن ثم يرد عليك
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بالحق ويقول: سبحان رب عن شركك فقد شغلتك الغيرة عل المسيح
عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام عن الغيرة عل ربك، ولو كنتِ تحبين اله أكثر من حبك للمسيح

عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام لما رضيتِ أن يون المسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام
هو أحب إل اله منكِ وأقرب، ولتمنَّيتِ أن تون أنتِ أحب إل اله منه وأقرب لو كنتِ تُحبين اله أعظم

من حبك للمسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام.

ألا واله أنك لَتشهدين يا أخت ف اله أنَّ الإمام المهدي لم يظلمكِ ف هذا حت ولو أنرتِ ظاهر الأمر فأنتِ
تعلمين أنَّ الإمام ناصر محمد اليمان لم ينطق إلا بالحق ف فتواه عنك أنّك سوف ترضين أن يون المسيح

عيس ابن مريم هو أحب إل اله منك بشرط أن يجعلك تَلين المسيح عيس ابن مريم فلا تفصل بينما
امرأة، ألا واله لو كان حبك له هو أشدُّ من حبك للمسيح عيس ابن مريم لتمنّيتِ أن تون أحب إل اله
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من المسيح عيس ابن مريم ومن الإمام المهدي ومن كافة الأنبياء والمرسلين.

ويا اخَيت ف اله، إنَّ الحب الأعظم ف القلوب لا ينبغ أن يون لغير اله، ثم أحب من شئتِ من بعد ذلك
ين المسيح عيسنّك تُحبا سواه، ولقلبك مم ه هو الأعظم فال ه من المشركين ما دام حبتبك الفلن ي
ابن مريم كحب اله؛ أي كالحب الذي لا ينبغ أن يون إلا له، وأنتِ بذلك جعلتِ له ندّاً ف الحب الأعظم،
بحك مونَهبحا يندَادا ونِ اللَّـهن دذُ متَّخن يالنَّاسِ م نمم كتابه: {ومح ه عنهم ففأنتِ الآن من الذين قال ال

نَّ اللَّـهاا ويعمج لَّـهةَ لنَّ الْقُوا ذَابنَ الْعورذْ يوا اظَلَم ى الَّذِينري لَوو ۗ ا لِّلَّـهبشَدُّ حنُوا اآم الَّذِينو ۖ اللَّـه
شَدِيدُ الْعذَابِ ﴿١٦٥﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ونَ هو العبد الأحبأن ي ه ويودرب قلبه عل ه أنّه سوف يجد الغيرة فال هبه وأحال ه أنّ من أحبألا وال
الغيرة ف الأعظم ۇجِدَت ه ورسله، فإذا ۇجِدَ الحبمن الإمام المهدي ومن كافة أنبياء ال الرب والأقرب إل
القلب عل من تحب ولا مشلة ف زيادة الحب بين العبيد ولن حين يتعلّق الأمر بحب الرب فله الدرجة

العظم ف القلوب ف الحب، ألا وإنَّ الحب عذاب بين العبيد ولن محبة اله يجد أحبابه متعةً ف قلوبهم،
الرب برغم أنّه يغير عل قلبه عليهم حقداً أو زعلا من عبيده لا يجد العبد أنّ ف الرب الغيرة عل بل حت
ه ينزع ما فه، وذلك كون الال ةً فاً عظيماً محبهم حبمن أحبابه من عبيده، ورغم ذلك يجد أنّه ليحب

قلوبهم من غل وحقد فيجعلهم إخواناً ف محبة اله.

قلبه حقدٌ وكره من تحب من البشر فتغار عليه من أحد فيشعر من يغار أنَّ ف الغيرة عل وأما حين تأت
وغل لمن يغار منه من البشر عل من أحب من البشر، ولن حين يتعلَّق الأمر بحب اله الواحد القهار فلن
يجد أحباب اله ف قلوبهم لبعضهم الحقد والغل برغم أنّ غيرتَهم عل ربهم من بعضهم ف حب اله وقربه

له أشدُّ وأعظم من غيرة البشر عل بعضهم بعض.

وأرجو أن تفهم ما يقصده الإمام المهدي وأن لا يجرحك بيان هذا فعس أن يون سبب هدًى لثيرٍ من
الناس، وأرجو من اله أن لا يزيدك به عم إل عماك لو تبين لك الحق ولم تتّبعيه يا أمة اله، وأنتِ لتعلمين
عظيم صبر الإمام المهدي عليك ولطالما شتمته عل الخاص كثيراً، ولنّ أقول لك أنّ لا أزال عند وعدي

لكِ أنْ أكلِّم المسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام يوم لقائه فأقول له: يا أيها المسيح عيس ابن
مريم عليك الصلاة والسلام وعل أمك القدّيسة الصدّيقة بالحق فإنّ فلانةٌ العربية تريد الزواج بك، فماذا
ك فأمر الزواج يخص الاختيار كون القرار ف ف أمراً بالزواج بها؛ بل لك الحق ّترى؟ فلا تعتبر ذلك من

اختيار شرية حياتك. وهذا ما أستطيع أن أعدكِ به يا أمة اله لئن أنقذك اله من عذابه القادم، فتذكري قول
ۗ ا لِّلَّـهبشَدُّ حنُوا اآم الَّذِينو ۖ اللَّـه بحك مونَهبحا يندَادا ونِ اللَّـهن دذُ متَّخن يالنَّاسِ م نمو} :ه تعالال
ولَو يرى الَّذِين ظَلَموا اذْ يرونَ الْعذَاب انَّ الْقُوةَ للَّـه جميعا وانَّ اللَّـه شَدِيدُ الْعذَابِ ﴿١٦٥﴾} صدق اله
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العظيم [البقرة].

فلا تشتمين بارك اله فيك، ألا واله الذي لا إله غيره إنَّ صبر الإمام المهدي عليك حرص عليك، كون أراك
ف خطرٍ عظيم ولم تهتدي إل الصراط المستقيم بعد، ولو كنتِ من الذين نور اله بصيرتهم لما شتمتِ

السراج المنير الذي أنار لك الطريق بالبيان الحق للقرآن لتُبصري صراط العزيز الحميد إن شئتِ أن تتّخذي
مع الأنصار والمهدي المنتظر السبيل الحق إل ربهم، فأنت تجديننا نتنافس ف حب اله وقربه، ألا واله

الذي لا إله غيره إنّ الذين هداهم اله من الأنصار لتجدينهم يتمنّ كل واحد منهم أن يون هو الأحب إل اله
من المهدي المنتظر ومن كافة الأنبياء والمرسلين ومن كافة العبيد ف الملوت كلّه، أفلا تعلمين أنَّ من
وجدَ ف قلبه هذا التمنّ فحت لو لم يحقّقه اله له فيجعله أحب عبد إليه فأضعف الإيمان يخرج من دائرة

الشرك باله إل بر الأمان؛ أولئك لهم الأمن وهم مهتدون، تصديقاً لقول اله تعال: {الَّذِين آمنُوا ولَم يلْبِسوا
ايمانَهم بِظُلْم اولَـٰئكَ لَهم امن وهم مهتَدُونَ ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

:ه تعالبين، وقال اله المقرهم إلا وهم به مشركون عبادمن الناس برب ه إنّه لا يؤمن كثيرة اله يا أمألا وال
{وما يومن اكثَرهم بِاللَّـه ا وهم مشْرِكونَ ﴿١٠٦﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

ويا أحبت الأنصار السابقين الأخيار، ويا أيها السائلين، أرجو أن تعذروا الإمام المهدي لئن وجدتم التقصير
بها إخوان يمر بهذه الظروف الت من الأسئلة الملقاة، فالإمام المهدي مشغول قليل بعدم الردود عل

اليمانيون، وأرجو من اله أنّ ينظر ف أمرهم وأمر الشعب السوري وشعب ليبيا وكافة الشعوب العربية
والإسلامية ويرحم جميع المظلومين ف العالمين فيرفع الظلم عنهم برحمته ووعده الحق وهو أرحم

الراحمين ويهديهم إل سواء السبيل، إنّا له وإنّا إليه لراجعون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
04 ‐ 08 ‐ 1432 هـ
05 ‐ 07 ‐ 2011 مـ

2:36 صباحاً
ــــــــــــــــــ

بيان الصبغة؛ فطرة اله الت فطر الناس عليها لا تبديل للخلق ..

إقتباس

المشاركة الأصلية كتبت بواسطة محبة النب: لقد فسر العلماء الصبغة ف قوله تعال " صبغة اله ومن
أحسن من اله صبغة" بتفسيرين الأول هو الدين والثان هو خلقة اله للإنسان، فأي التفسيرين أصح. أنا
السؤال فأرجو من الإدارة تمهيد السؤال للإمام أو تزويدي بأي بيان له ف الإجابة عل بحاجة ماسة إل

تفسير الآية المذكورة.

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وكافة أنصار اله
الواحد القهار ف كل زمانٍ ومانٍ إل اليوم الآخر.

سلام اله عليم أحبت الأنصار السابقين الأخيار، وسلام اله عل كافّة الزوار الباحثين عن الحق من كافة
البشر، السلام علينا وعل عباد اله الصالحين، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

ويا أيها السائل عن صبغة اله الت فطر عليها عباده، ألا وإنّها فطرة اله الت فطر الناس عليها؛ عل كلمة لا
إله إلا اله وحده لا شريك له منذ الأزل القديم يوم بدَأ خلقهم من طين، يوم خلق اله أبانا آدم وكذلك ذريته
﴾١٢﴿ ينن طم لَةَن سانَ منسلَقَدْ خَلَقْنَا او} :ه تعالمع أبيهم آدم، تصديقاً لقول ال بدأ خلقهم من طين
ثُم جعلْنَاه نُطْفَةً ف قَرارٍ مين ﴿١٣﴾ ثُم خَلَقْنَا النُّطْفَةَ علَقَةً فَخَلَقْنَا الْعلَقَةَ مضغَةً فَخَلَقْنَا الْمضغَةَ عظَاما

فَسونَا الْعظَام لَحما ثُم انشَانَاه خَلْقًا آخَر ۚ فَتَباركَ اللَّـه احسن الْخَالقين ﴿١٤﴾} صدق اله العظيم
[المؤمنون].

ينن طم لَةَن سانَ منسلَقَدْ خَلَقْنَا او} :ه تعاله آدم؟ بقول الوالسؤال الذي يطرح نفسه: فهل يقصد ال
﴿١٢﴾ ثُم جعلْنَاه نُطْفَةً ف قَرارٍ مين ﴿١٣﴾ ثُم خَلَقْنَا النُّطْفَةَ علَقَةً فَخَلَقْنَا الْعلَقَةَ مضغَةً فَخَلَقْنَا الْمضغَةَ
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عظَاما فَسونَا الْعظَام لَحما ثُم انشَانَاه خَلْقًا آخَر ۚ فَتَباركَ اللَّـه احسن الْخَالقين ﴿١٤﴾} صدق اله العظيم
والجواب: بل يقصد الإنسان من ذرية آدم عليه الصلاة والسلام، كون ذرية آدم تمت بداية خلقهم مع أبيهم
آدم عليه الصلاة والسلام، وقال اله تعال: {هو اعلَم بِم اذْ انشَاكم من ارضِ واذْ انتُم اجِنَّةٌ ف بطُونِ

امهاتم} صدق اله العظيم [النجم:32].

{ماتهمطُونِ اب جِنَّةٌ فا نتُمذْ ااضِ ورا نم مكنشَاذْ اا مِب لَمعا وه} :فانظروا لبدء النشأة للإنسان المنوي
صدق اله العظيم؛ ولن نشأتنا الأول ه نشأة الإنسان المنوي، فأنطقهم اله بمنطق الفطرة الت فطر

الناس عليها، وقال لهم: {الَست بِربم قَالُوا بلَ} صدق اله العظيم [الأعراف:172].

هم لا يشركون به شيئاً، وهذه الأمم التانوا جميعاً مؤمنين بربفطر الناس عليها ف ه التصبغة ال وتلك ه
أنطقها اله كانوا بالصلب بالظهر، وأخذ اله من هذا العالم المنوي العهد الأزل، وقال اله تعال: {واذْ اخَذَ
ربكَ من بن آدم من ظُهورِهم ذُريتَهم واشْهدَهم علَ انفُسهِم الَست بِربم ۖ قَالُوا بلَ ۛ شَهِدْنَا ۛ ان تَقُولُوا
ۖ مدِهعن بةً مينَّا ذُركو لن قَبنَا ماوكَ آبشْرا انَّمتَقُولُوا ا و١٧٢﴾ ا﴿ ينلـٰذَا غَافه ننَّا عنَّا كا ةاميالْق موي
افَتُهلنَا بِما فَعل الْمبطلُونَ ﴿١٧٣﴾ وكذَٰلكَ نُفَصل اياتِ ولَعلَّهم يرجِعونَ ﴿١٧٤﴾} صدق اله العظيم

[الأعراف].

وذلك الميثاق أعطاه لل إنسانٍ منوي ف ذلك اليوم حين خاطبهم اله، وقال لهم {الَست بِربم ۖ قَالُوا
بلَ ۛ شَهِدْنَا}. بمعن أنّهم شهدوا أنّ اله ربهم وخالقهم لا إله إلا هو وحده لا شريك له، وكان الإنسان

المنوي مبصراً للهدف الذي خُلق من أجله، أن يعبد اله وحده لا شريك له. تصديقاً لقول اله تعال: {صبغَةَ
اللَّـه ۖ ومن احسن من اللَّـه صبغَةً ۖ ونَحن لَه عابِدُونَ ﴿١٣٨﴾} صدق اله العظيم [البقرة]؛ أي فطرة اله

لدِّينكَ لهجو مقفَا} :ه تعاله من أجله، وقال الفطر الناس عليها لا تبديل للهدف الذي خلقهم ال الت
 ِالنَّاس ثَركا نٰلَـو مالْقَي كَ الدِّينذَٰل ۚ اللَّـه خَلْقل دِيلتَب  ۚ اهلَيع النَّاس فَطَر الَّت اللَّـه تطْريفًا ۚ فنح

يعلَمونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [الروم]؛ بمعن أنّ اله خلقهم ليعبدوه وحده لا شريك له، تصديقاً لقول
اله تعال: {فَاقم وجهكَ للدِّين حنيفًا ۚ فطْرت اللَّـه الَّت فَطَر النَّاس علَيها ۚ  تَبدِيل لخَلْق اللَّـه} صدق اله
ا نساو الْجِن ا خَلَقْتمو} :ه تعاله من أجله، تصديقاً لقول الالعظيم؛ أي لا تبديل للهدف الذي خلقهم ال

ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الذاريات].

ونأت لتذكر الإنسان هذا العهد الأزل يوم القيامة، وقال اله تعال: {وجِء يومئذٍ بِجهنَّم يومئذٍ يتَذَكر انسانُ
وانَّ لَه الذِّكرىٰ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [الفجر]، فيتذكر حت هذا العهد الأزل القديم، ولذلك قال

الإنسان المعرِض عن ذكر ربه: {قَال رب لم حشَرتَن اعم وقَدْ كنت بصيرا﴿١٢٥﴾} صدق اله العظيم
[طه]، وإنّما ذلك حين تذكر الإنسان حت العهد الأزل فوجد أنّه كان مؤمناً بربه لا يشرك به شيئاً، ولذلك قال
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{قَال رب لم حشَرتَن اعم وقَدْ كنت بصيرا} صدق اله العظيم. أي بصيراً حين فطرة اله عند بدء الخلق،
ولن الحجة عليه ه بعدما أقام اله عليه الحجة من بعد أن أنجبته أمه وبلغ رشده ثم أعرض عن ذكر ربه،
رب ١٢٤﴾ قَال﴿ معا ةاميالْق موي هشُرنَحا ونيشَةً ضعم نَّ لَهرِي فَان ذِكع ضرعا نم} :ه تعالوقال ال
﴾١٢٦﴿ تُنس موكَ الْيذَٰلكا ۖ ويتَهاتُنَا فَنَستَتْكَ آيكَ اذَٰلك ا ﴿١٢٥﴾ قَاليرصب نتقَدْ كو معا تَنشَرح مل
وكذَٰلكَ نَجزِي من اسرف ولَم يومن بِآياتِ ربه ۚ ولَعذَاب اخرة اشَدُّ وابقَ ﴿١٢٧﴾} صدق اله العظيم

[طه].

ولربما يود أحد السائلين أن يقاطعن فيقول: "يا أخ إنّما يقصد أنّ الإنسان كان بصيراً ف هذه الحياة من
بعد ولادته وبلوغ رشده فأعرض عن ذكر ربه". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول:
:ه تعاله القرآن العظيم، فانظر لقول الكتاب ال تناقضٍ ف ون هناك أيأن ي ه، فلا ينبغاسمع هداك ال

{ومن كانَ ف هـٰذِه اعم فَهو ف اخرة اعم واضل سبِيً ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

إذاً فالمعرضون عن ذكر ربهم قد تذكروا عهدهم لربهم ف الأزل القديم يوم تم خلقهم جميعاً من طين،
تلَسا هِمنفُسا َلع مدَهشْهاو متَهيذُر مورِهن ظُهم مآد نن بكَ مبخَذَ رذْ ااو} :ه تعالتصديقاً لقول ال

بِربم ۖ قَالُوا بلَ ۛ شَهِدْنَا ۛ ان تَقُولُوا يوم الْقيامة انَّا كنَّا عن هـٰذَا غَافلين ﴿١٧٢﴾او تَقُولُوا انَّما اشْركَ
ملَّهلَعاتِ ويا لكَ نُفَصذَٰلكلُونَ ﴿١٧٣﴾ وطبالْم لا فَعنَا بِملفَتُها ۖ مدِهعن بةً مينَّا ذُركو لن قَبنَا ماوآب

يرجِعونَ ﴿١٧٤﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

إقتباس

التب "تفسير البغوي" سورة طه. تفسير قوله تعال " قال رب لم حشرتن أعم وقد كنت بصيرا "إظهار
التشيل|إخفاء التشيل. مسألة: الجزء الخامس التحليل الموضوع: {قال رب لم حشرتن أعم وقد

كنت بصيرا ( 125 ) قال كذلك أتتك آياتنا فنسيتها وكذلك اليوم تنس ( 126 ) وكذلك نجزي من أسرف
{( 127 ) ه ولعذاب الآخرة أشد وأبقولم يؤمن بآيات رب

( قال رب لم حشرتن أعم وقد كنت بصيرا ) بالعين أو بصيرا بالحجة. ( قال كذلك ) أي : كما ( أتتك
آياتنا فنسيتها ) فتركتها وأعرضت عنها، ( وكذلك اليوم تنس ) تترك ف النار. قال قتادة : نسوا من

الخير ولم ينسوا من العذاب. ( وكذلك ) أي وكما جزينا من أعرض عن القرآن كذلك ( نجزي من أسرف
) أشرك، [ص: 302] ( ولم يؤمن بآيات ربه ولعذاب الآخرة أشد ) مما يعذبهم به ف الدنيا والقبر،

(وأبق) وأدوم .
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وانظروا لتفسير "القدير"

إقتباس

قال رب لم حشرتن أعم وقد كنت بصيرا (ف الدنيا )125 قال كذلك أتتك آياتنا فنسيتها وكذلك اليوم
(126) تنس

"وانظروا لتفسير "القرطب

إقتباس

قال رب لم حشرتن أعم وقد كنت بصيرا (125)
{ قال رب لم حشرتن أعم } أي بأي ذنب عاقبتن بالعم { وقد كنت بصيرا } أي ف الدنيا وكأنه يظن

أنه لا ذنب له وقال ابن عباس و مجاهد: أي { لم حشرتن أعم } عن حجت { وقد كنت بصيرا } أي
عالما بحجت القشيري: وهو بعيد إذ ما كان للافر حجة ف الدنيا. قال كذلك أتتك آياتنا فنسيتها وكذلك

.اليوم تنس

ومن ثم نقول لهم غفر اله للذين فسروا القرآن بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، فلو تركوا تفسير هذه الآية حت يأت زمن
تفسيرها الحق حين يتشف الناس أنّهم كانوا موجودين امةً ف ظهر أبيهم آدم وأخذ اله منهم العهد الأزل، تصديقاً لقول اله
مون تَقُولُوا يشَهِدْنَا ۛ ا ۛ َلقَالُوا ب ۖ مببِر تلَسا هِمنفُسا َلع مدَهشْهاو متَهيذُر مورِهن ظُهم مآد نن بكَ مبخَذَ رذْ ااو} :تعال
الْقيامة انَّا كنَّا عن هـٰذَا غَافلين ﴿١٧٢﴾ او تَقُولُوا انَّما اشْركَ آباونَا من قَبل وكنَّا ذُريةً من بعدِهم ۖ افَتُهلنَا بِما فَعل الْمبطلُونَ

﴿١٧٣﴾ وكذَٰلكَ نُفَصل اياتِ ولَعلَّهم يرجِعونَ ﴿١٧٤﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

ولن الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون أفتوا أنّه كان بصيراً بعد أن ولدته أمه وبلغ رشده! وسرعان ما تُقام عليهم الحجة
أنّهم جعلوا تناقضاً ف كتاب اله القرآن العظيم بسبب تفسيرهم الظنّ، كونه سوف يناقض تفسيرهم قول اله تعال: {ومن كانَ

ف هـٰذِه اعم فَهو ف اخرة اعم واضل سبِيً ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

ألا يناقض ذلك تفسيرهم أنّه بصير ف الدنيا كما قال البغوي وغيره؟

إقتباس

{قال رب لم حشرتن أعم وقد كنت بصيرا [أي ف الدنيا](125) قال كذلك أتتك آياتنا فنسيتها وكذلك
اليوم تنس (126)} [طه]
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فاتّقوا اله يا معشر الذين يفسرون كلام اله بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً! ولن الإمام المهدي يأت لم بالبرهان من
ذات القرآن بآيات محمات بينات لعالمم وعامة المسلمين، ويفصل الآيات تفصيلا بآيٍات أخرى، ولا آتيم بشء من عندي
بقول الظن بل بالبرهان الذي من عند اله لا شكّ ولا ريب، فمت يا قوم سوف تميزون بين الحق والباطل؟ ألا واله لن تجدوا
ةكل مر ف أنطق بالحق ّكافّة علماء المسلمين وإنّا لصادقون، وبما أن غير الإمام المهدي ف ر القرآن جميعاً بالحقمن يفس

فأغلب الممترين وأقيم عليهم الحجة بالحق حت يهتدوا إل الحق أو يعرضوا عنه بعدما تبين لهم أنّ ناصر محمد اليمان ينطق
بالحق ويهدي إل صراط مستقيم.

وربما يود أن يقاطعن السال عن القراءة فيقولون ولن بياناتك طويلة يا ناصر محمد اليمان، ولذلك لا نقرأ إ جزءا من
نْهع نتُم٦٧﴾ ا﴿ يمظع انَب وه ه أن نقوله لأمثالهم: {قُلعليهم الإمام المهدي وأقول ما أمرنا ال يرد ومن ثم ،البيان ونترك الباق
معرِضونَ ﴿٦٨﴾} صدق اله العظيم [ص]. ألا واله لو وجِد الشغف الشديد ف قلوبم للبحث عن الحق إنّم لن تملّوا التدبر

والتفر ف البيان الحق للقرآن العظيم.

ويا قوم، إنّ الإمام المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان ليس مجرد عالم دين؛ بل خليفة اله ابتعثه اله ليفصل لم آياته لعلم
ترجعون إل الحق وتتّقون، تصديقاً لقول اله تعال: {وكذَٰلكَ نُفَصل اياتِ ولَعلَّهم يرجِعونَ ﴿١٧٤﴾} صدق اله العظيم

[الأعراف].

ويا أمة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، إل مت سيستمر إعراضم عن اتّباع الحق من ربم؟ وما دعوناكم إل كتابٍ جديدٍ
بل اتّباع القرآن المجيد لنهديم إل صراط العزيز الحميد، فهل أنتم مؤمنون بالقرآن العظيم أم أنّه طال عليم الأمد منذ نزول
الَّذِينونُوا كي و قالْح نم لا نَزمو رِ اللَّـهذِكل مهقُلُوب ن تَخْشَعنُوا اآم لَّذِيننِ لاي لَما} :ه تعالم؟ وقال الالقرآن فقست قلوب

اوتُوا الْتَاب من قَبل فَطَال علَيهِم امدُ فَقَست قُلُوبهم ۖ وكثير منْهم فَاسقُونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الحديد]، وإنّما
يخاطبم اله أنتم يا مسلم اليوم، أيها المؤمنون بالقرآن العظيم اليوم لونه طال عليم الأمد لبعث المهدي المنتظر منذ نزول

القرآن العظيم كما طال عل أهل التاب الأمد لبعث النب الأم منذ نزول التوراة والإنجيل فقست قلوبهم عن ذِكر ربهم فلا
تونوا أمثالهم، فلتخشع قلوبم للبيان الحق للقرآن العظيم.

نا مدِّعتَصا معخَاش تَهيالَّر لبج َلآنَ عـٰذَا الْقُرلْنَا هنزا لَو}:ه تعالالشديد فهل الأوتاد أعظم أم قلوب العبيد؟ وقال ال ويا عجب
وه ۖ ةادالشَّهبِ والْغَي مالع ۖ وه ا لَـٰها  الَّذِي اللَّـه وونَ ﴿٢١﴾ هرَتَفي ملَّهلنَّاسِ لَعا لهرِبنَض ثَالملْكَ اتو ۚ اللَّـه ةخَشْي
الرحمـٰن الرحيم ﴿٢٢﴾ هو اللَّـه الَّذِي  الَـٰه ا هو الْملكُ الْقُدُّوس السَم الْمومن الْمهيمن الْعزِيز الْجبار الْمتَبر ۚ سبحانَ

وهضِ ۖ ورااتِ واومالس ا فم لَه حبسي ۚ َنسالْح اءمسا لَه ۖ روصالْم ارِىالْب قالْخَال اللَّـه وونَ ﴿٢٣﴾ هشْرِكا يمع اللَّـه
الْعزِيز الْحيم ﴿٢٤﴾} صدق اله العظيم [الحشر].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان الأرض الإمام المهدي ه والخليفة فعبد ال

________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
12 ‐ 08 ‐ 1432 هـ
13 ‐ 07 ‐ 2011 مـ

5:26 صباحاً
ــــــــــــــــ

رد الإمام ناصر محمد اليمان عن صحة الحديث القائل:
[ولقد هممت أن آمر بالصلاة فتُقام، ثم آمر رجلا فيصل بالناس، ثم أنطلق مع برجال معهم حزم من

حطب إل قوم لا يشهدون الصلاة فأحرق عليهم بيوتهم بالنار]
_____________________

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله وآله الأطهار والسابقين الأنصار
للحق من ربهم ف كل زمانٍ ومانٍ إل اليوم الآخر..

وإنّ أرى فضيلة الشيخ محمد حسان يفت أنّ الحديث الوارد عن النب ف صحيح البخاري ومسلم أنه قال:

إقتباس

[ولقد هممت أن آمر بالصلاة فتُقام، ثم آمر رجلا فيصل بالناس، ثم أنطلق مع برجال معهم حزم من
حطب إل قوم لا يشهدون الصلاة فأحرق عليهم بيوتهم بالنار]

.انته

ويا فضيلة الشيخ محمد حسان لقد أمركم اله ف محم القرآن إل تحيم العقل من قبل الاتّباع لما وجدتم عليه الذين من
عمنَّ السا ۚ لْمع لَكَ بِه سا لَيم تَقْف و} :ه تعالم من قبل الاتِّباع، تصديقاً لقول اله أن تستخدموا عقولم فأمركم القبل

والْبصر والْفُواد كل اولَـٰئكَ كانَ عنْه مسىو ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

ويا شيخ محمد حسان، فلنفرض أنّم انطلقتم إل قوم يصلّون ف بيوتهم فأخذتموهم قهراً من بيوتهم لحضور صلاة الجماعة،
فهل ترى أنّ اله سوف يتقبل منهم صلاتهم؟ أو أنّهم إن يأتوا لصلاة الجماعة خشية أن تَحرقوا عليهم بيوتهم فهل ترون أنّ اله
سوف يتقبل منهم صلاتهم؟ والجواب بالحق: فلن يتقبل اله منهم صلاتهم ما داموا حضروا صلاة الجماعة خشيةً منم، وذلك
ۖ اللَّـه ا خْشي لَماةَ وكالز َآتةَ وَالص قَامارِ وخا موالْيو بِاللَّـه نآم نم اجِدَ اللَّـهسم رمعا ينَّما} :ه تعالتصديقاً لقول ال

فَعس اولَـٰئكَ ان يونُوا من الْمهتَدِين ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ويا أخ الريم لم يأمركم اله بالتدخّل بينه وبين عباده فيما يخص اله وحده كمثل الركن الأول الشهادة الحق، وكذلك
الصلاة وكذلك الصيام وكذلك الحج، فهذه الأركان الأربعة ه بين العبد وربه كونها تخص اله وحده، وأما ما يخص الناس

فيما بينهم فهو ركن الزكاة كونها حق الفقراء عل الأغنياء؛ بل ه حقوق الإنسان عل أخيه الإنسان ف الدم سواء يون مسلماً
أم كافراً. فأما المؤمنون فتؤخذ منهم كفرض الزكاة ليزكيهم اله بها، وأما الفار فتؤخذ منهم كذلك نفس القدر للزكاة ولنّها
لا تسم زكاةً كون اله لن يتقبلها منهم ولن يزكيهم بها كونهم لا يؤمنون باله فيعبدونه وحده لا شريك له بل يؤتون بها وهم
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كافرون، ولذلك تسم جِزية.
ومن ثم تضاف الزكاة والجزية إل بيت أموال المسلمين ومن ثم تقسم عل فقراء المسلمين والافرين بالسوية من غير

تفضيل لمسلم عل كافرٍ، ألا وإنّ فرض الزكاة ه حقوق للإنسان الفقير عل أخيه الإنسان الغن، سواء يون الفقراء مسلمين
أم كافرين، فه تُقسم عليهم بالسوية.

} :ه تعالونوا مؤمنين، تصديقاً لقول الي رهوا الناس حتُه أن ته ورسله فلم يأمركم الوأما ركن الشهادة بالإيمان بال
امصانف  َالْۇثْق ةوركَ بِالْعستَمفَقَدِ اس ن بِاللَّـهمويبِالطَّاغُوتِ و فُرن يفَم ۚ َالْغ نشْدُ مالر نيقَد تَّب ۖ الدِّين ف اهركا

لَها ۗواللَّـه سميع عليم ﴿٢٥٦﴾} [البقرة]، كون الاستقامة جعلها اله أمر اختيارٍ ولم يأمركم اله عل إجبارِ البشر عل الهدى
إل الصراط المستقيم، تصديقاً لقول اله تعال: {وقُل الْحق من ربم ۖ فَمن شَاء فَلْيومن ومن شَاء فَلْيفُر ۚ انَّا اعتَدْنَا

للظَّالمين نَارا احاطَ بِهِم سرادِقُها ۚ وان يستَغيثُوا يغَاثُوا بِماء كالْمهل يشْوِي الْۇجوه ۚ بِىس الشَّراب وساءت مرتَفَقًا ﴿٢٩﴾}
ـٰذِهنَّ ها} :ه تعالونوا مؤمنين، تصديقاً لقول الي رِهوا الناس حتُه أن تولم يأمركم ال ،[هفال] ه العظيمصدق ال

تَذْكرةٌ ۖفَمن شَاء اتَّخَذَ الَ ربه سبِيً ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [المزمل].

ولم يأمر اله الرسل ف كافة الأمم عل أن يجبروا أقوامهم عل الإيمان بالرحمن، وإنّما عل الرسل البلاغ وعل اله الحساب،
ه أمر رسله من أولهم إله العظيم [النحل:35]، كون الصدق ال {بِينغُ الْمَالْب ا لسالر َلع لفَه} :ه تعالتصديقاً لقول ال
ضعنَّكَ با نُرِين ماو} :ه تعاله الحساب، تصديقاً لقول الال الإيمان وإنّما عليهم البلاغ وعل خاتمهم بعدم إكراه الناس عل

الَّذِي نَعدُهم او نَتَوفَّينَّكَ فَانَّما علَيكَ الْبَغُ وعلَينَا الْحساب ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

فيف يقول محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم:

إقتباس

[ولقد هممت أن آمر بالصلاة فتُقام، ثم آمر رجلا فيصل بالناس، ثم أنطلق مع برجال معهم حزم من
حطب إل قوم لا يشهدون الصلاة فأحرق عليهم بيوتهم بالنار]؟

ويا رجل إنّما هذا تشويه وتخويف الناس حت لا يونوا مؤمنين، فاتّقوا اله الرحمن الذي أنزل الفرقان ‐ يا محمد حسان ‐
واستجيبوا لدعوة الاحتام إل القرآن حت تعلموا الحديث الحق من الحديث الباطل ف كتاب البخاري ومسلم أو كتاب بحار
الأنوار، أم إنّم لن تجيبوا دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم وتريدون الاحتام إل كتاب البخاري ومسلم أو كتاب
بحار الأنوار؟ وهيهات هيهات، إذاً لجعلت لم عل سلطاناً بغير الحق ومن ثم تجادلونن بما يخالف لمحم كتاب اله القرآن

العظيم، ثم لا أجد ل من دون اله ولياً ولا نصيراً.

ويا رجل ألستُم تؤمنون بتاب التوراة والإنجيل أنّها كتب منزلة من رب العالمين كمثل القرآن العظيم؟ والسؤال الذي يطرح
نفسه: فهل أمر اله محمداً عبده ورسوله أن يدعوا أهل التاب إل الاحتام إل كتاب التوراة أو كتاب الإنجيل؟ والجواب
ۖ هلَينًا عميهمتَابِ وْال نم هدَيي نيا بدِّقًا لِّمصم قبِالْح تَابْكَ اللَيلْنَا انزاو} :ه تعالقول ال تاب فم المح تجدوه ف

فَاحم بينَهم بِما انزل اللَّـه ۖ و تَتَّبِع اهواءهم عما جاءكَ من الْحق} صدق اله العظيم [المائدة:48]، كون اله قد جعل حم
الاختلاف بينهم ف القرآن العظيم، تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ هـٰذَا الْقُرآنَ يقُص علَ بن اسرائيل اكثَر الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ

﴿٧٦﴾} صدق اله العظيم [النمل].



13-07-2011 رد الإمام المهدي عل الحديث الموضوع: [ولقد هممت أن آمر بالصلاة فتقام ثم آمر رجلاـ...  107

n-ye.me/19022 634/978

ويا فضيلة الشيخ محمد حسان المحترم، وإليم سؤال الإمام المهدي ناصر محمد اليمان كما يل: لماذا لم يأمر اله محمداً
رسول اله صل اله عليه وآله وسلم أن يدعو أهل التاب للاحتام إل كتاب التوراة والإنجيل برغم أنّها كتب من اله أنزلها
عل رسل اله موس وعيس عليهم الصلاة والسلام؟ فما السبب من عدم الاحتام إليها كون العقل والمنطق يقول لا بد أنّه
وهبستَحتَابِ لْم بِالنَتَهلْسلْۇونَ الَفَرِيقًا ي منْهنَّ ماو} :ه تعالقول ال تاب فم المح يوجد هناك سبب؟ والجواب تجدونه ف
من الْتَابِ وما هو من الْتَابِ ويقُولُونَ هو من عندِ اللَّـه وما هو من عندِ اللَّـه ويقُولُونَ علَ اللَّـه الْذِب وهم يعلَمونَ ﴿٧٨﴾}

صدق اله العظيم [آل عمران]، ولذلك جعل اله القرآن العظيم هو الحم المهيمن عل كتاب التوراة والإنجيل، فما خالف فيهما
ولا موس ه عيسكتاب التوراة والإنجيل وما افتراه رسولا ال ه فال تاب أنّه مفترى علم القرآن العظيم فليعلم أهل اللمح
عليهما الصلاة والسلام وآلهم الأطهار؛ بل حرفَه قوم آخرون من بعد ذلك من بعد ما عقلوا أنّه الحق من عند ربهم، ويريدون أن
يضلّوا البشر ضلالا بعيداً حت يونوا سواء معهم ف نار جهنم كونهم من رحمة اله يائسون، وقال اله تعال: {افَتَطْمعونَ ان

يومنُوا لَم وقَدْ كانَ فَرِيق منْهم يسمعونَ كَم اللَّـه ثُم يحرفُونَه من بعدِ ما عقَلُوه وهم يعلَمونَ ﴿٧٥﴾} صدق اله العظيم
[البقرة].

فهل أجابوا دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم؟ والجواب: كلا لم يجيبوا دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم
الَّذِين َلا تَر لَما} :ه تعالهم وأنبيائه، وقال الرب كونهم يعلمون أنّ القرآن سوف يفضح زورهم وبهتانهم عل إلا من رحم رب
اوتُوا نَصيبا من الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ اللَّـه ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [آل

عمران].

وما أشبه الليلة بالبارحة يا فضيلة الشيخ محمد حسان! فما أشبه علماء المسلمين بعلماء اليهود الذين أعرضوا عن دعوة
ام إلللاحت المنتظَر ناصر محمد اليمان منهم وأجابوا دعوة المهدي ه القرآن العظيم إلا من رحم ربكتاب ال ام إلالاحت
كتاب اله القرآن العظيم المحفوظ من التحريف والتزييف ليجعله اله الحم والمرجع للمسلمين وأهل التوراة وأهل الإنجيل
من كان يؤمن باله واليوم الآخر، ومن أعرض عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم من الأحزاب جميعاً فالنار
ةيرم تَكُ ف ََف ۚ دُهعوم ابِ فَالنَّارزحا نم بِه فُرن يمو} :ه تعالمحمد، تصديقاً لقول ال موعده وقد كفر بما أنزل عل

منْه ۚ انَّه الْحق من ربكَ ولَـٰن اكثَر النَّاسِ  يومنُونَ} صدق اله العظيم [هود:17].

ويا فضيلة الشيخ محمد حسان، إنّن الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد ليس ل شرط عليم أنتم وأهل التاب إلا أن
ترتضوا أن يون اله رب العالمين هو الحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون، وإنّما الإمام المهدي ملّف ليستنبط لم أحام اله
بينم، بالحق آتيم بها من محم القرآن العظيم من آيات أم التاب البينات لعالمم وجاهلم من آيات أم التاب لا يزيغ عما

جاء فيهن إلا الذين ف قلوبهم زيغٌ عن الحق، ولن يجدوا لهم من دون اله ولياً ولا نصيراً.

ويا فضيلة الشيخ محمد حسان، أجيبوا دعوة الاحتام إل القرآن ولا تونوا أول كافرٍ به يا معشر علماء المسلمين، فإذا أبيتُم
دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم ‐ ويريد أهل السنة أن نحتم إل كتاب البخاري ومسلم ويريد الشيعة أن نحتم
بل نحن ندعوك إل تاب من اليهود أو النصارى سوف يقولون: "يا ناصر محمد اليمانكتاب بحار الأنوار ‐ إذاً فأهل ال إل
الاحتام إل كتاب اله التوراة كما يريد اليهود أو إل كتاب الإنجيل كما يريد النصارى، ثم يقولون فهما كتابين اعترف بهما

الرب ف محم القرآن ف قول اله تعال: {انَّا انزلْنَا التَّوراةَ فيها هدًى ونُور ۚ يحم بِها النَّبِيونَ الَّذِين اسلَموا للَّذِين هادوا
والربانيونَ واحبار بِما استُحفظُوا من كتَابِ اللَّـه وكانُوا علَيه شُهدَاء ۚ فََ تَخْشَۇا النَّاس واخْشَونِ و تَشْتَروا بِآيات ثَمنًا
نفاو نيبِالْع نيالْعبِالنَّفْسِ و نَّ النَّفْسا ايهف هِملَينَا عتَبكونَ ﴿٤٤﴾ ورافْال مكَ هولَـٰئفَا اللَّـه لنزا ام بِمحي ن لَّممو ۚ ًيقَل

مكَ هولَـٰئفَا اللَّـه لنزا ام بِمحي ن لَّممو ۚ ةٌ لَّهفَّارك وفَه بِه دَّقن تَصۚفَم اصصق وحرالْجو نبِالس نالسذُنِ وذُنَ بِاانفِ وبِا
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الظَّالمونَ ﴿٤٥﴾ وقَفَّينَا علَ آثَارِهم بِعيس ابن مريم مصدِّقًا لِّما بين يدَيه من التَّوراة ۖ وآتَينَاه انجِيل فيه هدًى ونُور ومصدِّقًا
اللَّـه لنزا ام بِمحي ن لَّممو ۚ يهف اللَّـه لنزا ابِم نجِيلا لها محلْي٤٦﴾ و﴿ ينتَّقظَةً لِّلْمعومدًى وهو اةرالتَّو نم هدَيي نيا بلِّم
فَاولَـٰئكَ هم الْفَاسقُونَ ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم [المائدة]، ولنّك لن تجد أنّ اله معترف بتاب البخاري ومسلم أنّهما من
عند اله كما اعترف اله بالتوراة والإنجيل أنّها كتب من لدنه، إذاً فتاب التوراة والإنجيل هم الأول أن نحتم إليهم فه أحق

من كتاب البخاري ومسلم".

ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: يا معشر اليهود والنصارى إنّ المهدي المنتظَر لا يفر بما أنزل
اله من الحق ف التوراة والإنجيل غير أنها ليست محفوظة من التحريف والتزييف، ولذلك جعل اله القرآن العظيم هو المهيمن

عليهما، وما خالف فيهما لمحم القرآن العظيم فهو باطل مفترى من شياطين البشر منم، ولذلك جعل اله القرآن العظيم
نكَ الَّذِينزحي  ولسا الرهيا اي} :ه تعالالتوراة والإنجيل، تصديقاً لقول ال م والمهيمن علالمحفوظ من التحريف هو الح

لَم آخَرِين مقَوونَ لاعمذِبِ سْلونَ لاعموا ساده الَّذِين نمو مهن قُلُوبمتُو لَمو هِماهفْونَّا بِاقَالُوا آم الَّذِين نفْرِ مْال ونَ فارِعسي
نم كَ لَهلفَلَن تَم تْنَتَهف اللَّـه ن يردموا وذَرفَاح هتَوتُو ن لَّماو ـٰذَا فَخُذُوهه يتُموتنْ اقُولُونَ اي هعاضودِ معن بم ملْفُونَ الرحتُوكَ ياي
اللَّـه شَيىا اولَـٰئكَ الَّذِين لَم يرد اللَّـه ان يطَهر قُلُوبهم لَهم ف الدُّنْيا خزي ولَهم ف اخرة عذَاب عظيم ﴿٤١﴾ سماعونَ للْذِبِ

اكالُونَ للسحتِ فَان جاءوكَ فَاحم بينَهم او اعرِض عنْهم وان تُعرِض عنْهم فَلَن يضروكَ شَيىا وانْ حمت فَاحم بينَهم
بِالْقسط انَّ اللَّـه يحب الْمقْسطين ﴿٤٢﴾ وكيف يحمونَكَ وعندَهم التَّوراةُ فيها حم اللَّـه ثُم يتَولَّونَ من بعدِ ذَٰلكَ وما اولَـٰئكَ

بِالْمومنين ﴿٤٣﴾ انَّا انزلْنَا التَّوراةَ فيها هدًى ونُور يحم بِها النَّبِيونَ الَّذِين اسلَموا للَّذِين هادوا والربانيونَ واحبار بِما
لنزا ام بِمحي ن لَّممو ًينًا قَلثَم اتوا بِآيتَشْتَر نِ واخْشَوو تَخْشَۇا النَّاس ََف دَاءشُه هلَيانُوا عكو تَابِ اللَّـهن كظُوا مفتُحاس

نبِالس نالسذُنِ وذُنَ بِاانفِ وبِا نفاو نيبِالْع نيالْعبِالنَّفْسِ و نَّ النَّفْسا ايهف هِملَينَا عتَبكونَ ﴿٤٤﴾ ورافْال مكَ هولَـٰئفَا اللَّـه
والْجروح قصاص فَمن تَصدَّق بِه فَهو كفَّارةٌ لَّه ومن لَّم يحم بِما انزل اللَّـه فَاولَـٰئكَ هم الظَّالمونَ ﴿٤٥﴾ وقَفَّينَا علَ آثَارِهم

بِعيس ابن مريم مصدِّقًا لِّما بين يدَيه من التَّوراة وآتَينَاه انجِيل فيه هدًى ونُور ومصدِّقًا لِّما بين يدَيه من التَّوراة وهدًى
وموعظَةً لِّلْمتَّقين ﴿٤٦﴾ ولْيحم اهل انجِيل بِما انزل اللَّـه فيه ومن لَّم يحم بِما انزل اللَّـه فَاولَـٰئكَ هم الْفَاسقُونَ ﴿٤٧﴾

وانزلْنَا الَيكَ الْتَاب بالحق مصدِّقًا لِّما بين يدَيه من الْتَابِ ومهيمنًا علَيه فَاحم بينَهم بِما انزل اللَّـه و تَتَّبِع اهواءهم عما جاءكَ
َلاتِ ارتَبِقُوا الْخَيفَاس ما آتَاكم ف مكلُوبن لِّيٰلَـدَةً واحةً وما مَلعلَج اللَّـه شَاء لَوا واجنْهمةً وعرش منلْنَا معج لل الحق نم
اللَّـه مرجِعم جميعا فَينَبىم بِما كنتُم فيه تَخْتَلفُونَ ﴿٤٨﴾ وانِ احم بينَهم بِما انزل اللَّـه و تَتَّبِع اهواءهم واحذَرهم ان يفْتنُوكَ
عن بعضِ ما انزل اللَّـه الَيكَ فَان تَولَّوا فَاعلَم انَّما يرِيدُ اللَّـه ان يصيبهم بِبعضِ ذُنُوبِهِم وانَّ كثيرا من النَّاسِ لَفَاسقُونَ ﴿٤٩﴾
اءيلوىٰ اارالنَّصو ودهذُوا الْيتَتَّخ  نُواآم ا الَّذِينهيا انُونَ ﴿٥٠﴾ يوقي ما لِّقَومح اللَّـه نم نسحا نمغُونَ وبي ةيلاهالْج مفَحا

ضرقُلُوبِهِم م ف ى الَّذِين٥١﴾ فَتَر﴿ ينمالظَّال مدِي الْقَوهي  نَّ اللَّـها منْهم نَّهفَا منم ملَّهتَون يمضٍ وعب اءيلوا مهضعب
هِمنفُسا وا فرسا ام َلوا عبِحصفَي ندِهع نرٍ مما وا بِالْفَتْح تان يا اللَّـه سةٌ فَعرائنَا ديبن تُصا َقُولُونَ نَخْشي يهِمونَ فارِعسي

رِينوا خَاسحبصفَا مالُهمعا بِطَتح معلَم منَّها هِمانميدَ اهج وا بِاللَّـهمقْسا الَّذِين ءـٰوهنُوا اآم الَّذِين قُولي٥٢﴾ و﴿ يننَادِم
رِينافْال َلع ةزعا يننموالْم َلع ذِلَّةا ونَهبحيو مهبحي مبِقَو اللَّـه تاي فوفَس هن دِينع منتَدَّ مرن ينُوا مآم ا الَّذِينهيا ا٥٣﴾ ي﴿

يجاهدُونَ ف سبِيل اللَّـه و يخَافُونَ لَومةَ ئم ذَٰلكَ فَضل اللَّـه يوتيه من يشَاء واللَّـه واسع عليم ﴿٥٤﴾} صدق اله العظيم
[المائدة].

مكَ هولَـٰئفَا اللَّـه لنزا ام بِمحي ن لَّممو يهف اللَّـه لنزا ابِم نجِيلا لها محلْيو} :ه تعالفانظروا لقول ال
الْفَاسقُونَ ﴿٤٧﴾ وانزلْنَا الَيكَ الْتَاب بالحق مصدِّقًا لِّما بين يدَيه من الْتَابِ ومهيمنًا علَيه فَاحم بينَهم بِما
انزل اللَّـه و تَتَّبِع اهواءهم عما جاءكَ من الحق} صدق اله العظيم [المائدة]، فتدبروا بالضبط {وانزلْنَا الَيكَ
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الْتَاب بالحق مصدِّقًا لِّما بين يدَيه من الْتَابِ ومهيمنًا علَيه فَاحم بينَهم بِما انزل اللَّـه و تَتَّبِع اهواءهم عما
جاءكَ من الحق} صدق اله العظيم، وتبينوا بالضبط أنّ اله جعل القرآن هو الحم والمهيمن عل التوراة
و اللَّـه لنزا ام بِمنَهيم بفَاح هلَينًا عميهمتَابِ وْال نم هدَيي نيا بدِّقًا لِّمصم} :ه تعالقول ال والإنجيل ف

تَتَّبِع اهواءهم عما جاءكَ من الحق} صدق اله العظيم.

واشهِدُ اله وكف باله شهيداً أنّن لا أكفر بتاب التوراة والإنجيل وإنّما أكفر بما جاء فيهما مخالفاً لمحم
القرآن العظيم، فاتّقوا اله يا أهل التاب واتّبعون أهدِكم صراطاً سوياً، واشهدُ اله أنّ المهدي المنتظَر من
أنصار رسول اله موس عليه الصلاة والسلام ومن أنصار المسيح عيس ابن مريم ومن أنصار رسل اله
جميعاً من أولهم إل خاتمهم محمد رسول اله صل اله عليهم وعل آلهم الطيبين وأسلّم تسليماً ولا أفرق

بين أحدٍ من رسل اله جميعاً ونحن له مسلمون.

ويا معشر المسلمين اتّقوا اله واكفروا بالتعددية المذهبية ف دين اله واكفروا بالتعددية السياسية
واعتصموا بحبل اله القرآن العظيم جميعاً ولا تفرقوا، واعلموا أنّ القرآن العظيم هو الحبل الذي أمر الناس
ا النَّاسهيا اي} :ه تعالم ترحمون، تصديقاً لقول المه لعلفروا بما خالف لمحجميعاً أن يعتصموا به وي

قَدْ جاءكم الرسول بِالْحق من ربم فَآمنُوا خَيرا لَّم ۚوان تَفُروا فَانَّ للَّـه ما ف السماواتِ وارضِ ۚ
وكانَ اللَّـه عليما حيما ﴿١٧٠﴾ يا اهل الْتَابِ  تَغْلُوا ف دِينم و تَقُولُوا علَ اللَّـه ا الْحق ۚ انَّما

الْمسيح عيس ابن مريم رسول اللَّـه وكلمتُه الْقَاها الَ مريم وروح منْه ۖ فَآمنُوا بِاللَّـه ورسله ۖ و تَقُولُوا
ا فماتِ واومالس ا فم لَدٌ ۘ لَّهو ونَ لَهن يا انَهحبدٌ ۖ ساحو لَـٰها ا اللَّـهنَّما ۚ مَّا لروا خَيثَةٌ ۚانتَهََث

ارضِ ۗ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿١٧١﴾ لَّن يستَنف الْمسيح ان يونَ عبدًا لِّلَّـه و الْمَئةُ الْمقَربونَ ۚ ومن
فِّيهِمواتِ فَيحاللُوا الصمعنُوا وآم ا الَّذِينما ﴿١٧٢﴾ فَايعمج هلَيا مهشُرحيفَس بِرَتسيو هتادبع نع فتَنسي
اجورهم ويزِيدُهم من فَضله ۖ واما الَّذِين استَنفُوا واستَبروا فَيعذِّبهم عذَابا اليما و يجِدُونَ لَهم من دونِ
اللَّـه وليا و نَصيرا ﴿١٧٣﴾ يا ايها النَّاس قَدْ جاءكم برهانٌ من ربم وانزلْنَا الَيم نُورا مبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاما
الَّذِين آمنُوا بِاللَّـه واعتَصموا بِه فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾}

صدق اله العظيم [النساء].

ويا معشر المسلمين لا تونوا أول كافر بدعوة الاحتام إل القرآن العظيم فيعذّبم اله عذابا نُراً مع
الافرين بالقرآن العظيم، ألا واله الذي لا إله غيره ما كان للمهدي المنتظر الحق من ربم أن يتَّبع أهواءكم
أهواءكم، ولو اتّبعت اليوم الآخر فلما اتّبعت لّه إلم الدهر كم وجادلتلو حاورت تاب حتال ولا أهواء أهل

نَا فَقُلاتنُونَ بِآيموي كَ الَّذِيناءذَا جاو} :ه تعالإذاً وما أنا من المهتدين، تصديقاً لقول ال أهواءكم لضللت
نَّهفَا لَحصاو دِهعن بم تَاب ثُم الَةها بِجوءس منم لمع نم نَّهةَ ۖ امحالر هنَفْس َلع مبر تَبك ۖ ملَيع مَس

دَ الَّذِينبعنْ اا نُهِيت ِّنا ٥٥﴾ قُل﴿ ينرِمجالْم بِيلس تَبِينتَسلاتِ ويا لكَ نُفَصذَٰلك٥٤﴾و﴿ يمحر غَفُور
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تَدْعونَ من دونِ اللَّـه ۚ قُل  اتَّبِع اهواءكم ۙ قَدْ ضلَلْت اذًا وما انَا من الْمهتَدِين ﴿٥٦﴾ قُل انِّ علَ بينَة من
﴾٥٧﴿ ينلالْفَاص رخَي وهو ۖ قالْح قُصي ۖ لَّـهل ا منِ الْحا ۚ جِلُونَ بِهتَعا تَسندِي ما عم ۚ تُم بِهذَّبكو بر

قُل لَّو انَّ عندِي ما تَستَعجِلُونَ بِه لَقُض امر بين وبينَم ۗ واللَّـه اعلَم بِالظَّالمين ﴿٥٨﴾} صدق اله
العظيم [الأنعام].

هم فيقول: "يا ناصر محمد، إنّما هذه الآية تخصمن رب أحد الجاهلين بالحق أن يقاطعن ما يودولرب
بالخطاب إل محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد
وأقول: ولنّ من أتباع محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، ولم يجعل اله القرآن العظيم بصيرةً
فقط لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؛ بل بصيرة له ولمن اتَّبعه ودعا بدعوته وحاج بحجته،

تصديقاً لقول اله تعال: {قُل هـٰذِه سبِيل ادعو الَ اللَّـه ۚ علَ بصيرة انَا ومن اتَّبعن ۖ وسبحانَ اللَّـه وما
انَا من الْمشْرِكين ﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

ويا معشر اليهود والنصارى والمسلمين، إنّن الإمام المهدي اشهدُ اله الواحد القهار أنّ أعلن الفر
المطلق بشفاعة العبيد للعبيد بين يدي الرب المعبود واذكر بالقرآن من يخاف وعيد، تصديقاً لقول اله

تعال: {وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهِم ۙ لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾}
صدق اله العظيم [الأنعام].

فمن كان ينتظر الشفاعة من ول أو من نب بين يدي اله فقد أشرك بربه ما لم ينزل اله به من سلطانٍ ولن
يجد له من دون اله ولياً ولا نصيراً، وسوف يفر أنبياء اله وأولياؤه بشركم يا معشر الذين ينتظرون

قُولفَي ونِ اللَّـهن ددُونَ مبعا يمو مهشُرحي مويو} :ه تعالهم، وقال الالشفاعة من أنبيائهم لهم بين يدي رب
اانتُم اضلَلْتُم عبادِي هـٰوء ام هم ضلُّوا السبِيل ﴿١٧﴾ قَالُوا سبحانَكَ ما كانَ ينبغ لَنَا ان نَّتَّخذَ من دونكَ
من اولياء ولَـٰن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا ﴿١٨﴾ فَقَدْ كذَّبوكم بِما تَقُولُونَ فَما

منَّها ا ينلسرالْم نلَكَ ملْنَا قَبسرا اما ﴿١٩﴾ وبِيرا كذَابع نُذِقْه منم مظْلن يما ورنَص فًا ورونَ صيعتَطتَس
قَالا ﴿٢٠﴾ ويرصك بانَ ربكونَ وبِرتَصتْنَةً اضٍ فعبل مضعلْنَا بعجاقِ ووسا شُونَ فميو املُونَ الطَّعكالَي
الَّذِين  يرجونَ لقَاءنَا لَو انزِل علَينَا الْمَئةُ او نَرىٰ ربنَا لَقَدِ استَبروا ف انفُسهِم وعتَوا عتُوا كبِيرا ﴿٢١﴾
لمع نلُوا مما عم َلنَا اقَدِما ﴿٢٢﴾ وورجحا مرجقُولُونَ حيو ينرِمجذٍ لِّلْمئموىٰ يشْرب  َةئَنَ الْموري موي
فَجعلْنَاه هباء منثُورا ﴿٢٣﴾ اصحاب الْجنَّة يومئذٍ خَير مستَقَرا واحسن مقيً ﴿٢٤﴾} صدق اله العظيم

[الفرقان].

لَلْتُمضا نتُماا قُولفَي ونِ اللَّـهن ددُونَ مبعا يمو مهشُرحي مويو} :ه تعاللقول ال فهل تعلمون البيان الحق
اءيلوا نكَ مونن دذَ من نَّتَّخلَنَا ا غنبانَ يا كانَكَ محب١٧﴾ قَالُوا س﴿ بِيللُّوا السض مه ما ءـٰوادِي هبع
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ولَـٰن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا ﴿١٨﴾ فَقَدْ كذَّبوكم بِما تَقُولُونَ فَما تَستَطيعونَ
صرفًا و نَصرا ومن يظْلم منم نُذِقْه عذَابا كبِيرا ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم؟ فأما السؤال ف قول اله
ه من ربه العظيم، فهو موجصدق ال {﴾١٧﴿ بِيللُّوا السض مه ما ءـٰوادِي هبع لَلْتُمضا نتُماا} :تعال

العالمين إل أنبيائه وأوليائه فيقول لهم: أأنتم أضلَلْتُم عبادي هؤلاء فوعدتموهم بالشفاعة بين يدي اله من
اءيلوا نكَ مونن دذَ من نَّتَّخلَنَا ا غنبانَ يا كانَكَ محبه وأولياؤه وقالوا: {قَالُوا سال أنبياء عذابه؟ ومن ثم رد
ولَـٰن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الفرقان]، ومن ثم قال

اله للمشركين ف عقيدة الشفاعة بين يديه من عذابه، قال اله تعال: {فَقَدْ كذَّبوكم بِما تَقُولُونَ فَما
تَستَطيعونَ صرفًا و نَصرا ومن يظْلم منم نُذِقْه عذَابا كبِيرا ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [الفرقان]، وذلك

ءـٰوادِي هبع لَلْتُمضا نتُماا قُولفَي ونِ اللَّـهن ددُونَ مبعا يمو مهشُرحي مويو} :ه تعاللقول ال هو البيان الحق
متَهتَّعن مٰلَـو اءيلوا نكَ مونن دذَ من نَّتَّخلَنَا ا غنبانَ يا كانَكَ محب١٧﴾ قَالُوا س﴿ بِيللُّوا السض مه ما

وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا ﴿١٨﴾ فَقَدْ كذَّبوكم بِما تَقُولُونَ فَما تَستَطيعونَ صرفًا و نَصرا
ومن يظْلم منم نُذِقْه عذَابا كبِيرا ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

فاتّقوا اله يا عباد اله، فمن ذا الذي هو أرحم بم من اله أرحم الراحمين؟ وتاله لا أعلم بعبيد يشفعون
ءـٰوقُولُونَ هيو} :ه تعالالأرض، تصديقاً لقول ال السموات ولا ف المعبود لا ف للعبيد بين يدي الرب

شُفَعاونَا عندَ اللَّـه ۚ قُل اتُنَبىونَ اللَّـه بِما  يعلَم ف السماواتِ و ف ارضِ ۚ سبحانَه وتَعالَ عما
يشْرِكونَ} صدق اله العظيم [يونس:18].

ويا قوم وتاله لا يؤمن أكثركم باله إلا وهم مشركون به عباده المقربين بسبب عقيدتهم أنّهم سوف يشفعون
لهم بين يدي ربهم، وقال اله تعال:{وما يومن اكثَرهم بِاللَّـه ا وهم مشْرِكونَ ﴿١٠٦﴾} صدق اله العظيم

[يوسف:106].

ويا قوم وتاله لا أعلم بنجاة لم من عذاب اله إلا أن تأتوا إليه بقلوبٍ سليمة من الشرك باله إنّ لم ناصح
الَّذِين} :ه تعاله، تصديقاً لقول الأمين، وأولئك هم الفرقة الناجية من بين الأمم ولهم الأمن من عذاب ال

آمنُوا ولَم يلْبِسوا ايمانَهم بِظُلْم اولَـٰئكَ لَهم امن وهم مهتَدُونَ ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وقال اله تعال: {يوم  ينفَع مال و بنُونَ ﴿٨٨﴾ ا من اتَ اللَّـه بِقَلْبٍ سليم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم
[الشعراء].

ألا واله الذي لا إله غيره لن يتّبع الرسل والإمام المهدي إلا الذين يعقلون من الأمم، وبين وبينم هو حجة
العقل والمنطق، فلا تتّبعون حت أقيم عليم حجة العقل والمنطق من محم القرآن العظيم إن كنتم به
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مؤمنين، ومن يفر به من الأحزاب جميعاً فالنار موعده والحم له وهو خير الفاصلين، تصديقاً لقول اله
ثَركا نٰلَـكَ وبن رم قالْح نَّها ۚ نْهم ةيرم تَكُ ف ََف ۚ دُهعوم ابِ فَالنَّارزحا نم بِه فُرن يمو} :تعال

النَّاسِ  يومنُونَ} صدق اله العظيم [هود:17]، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال

_________________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
19 ‐ 08 ‐ 1432 هـ
20 ‐ 07 ‐ 2011 مـ

12:38 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=19310

________

بيان لافة الأنصار: عدم المغامرة ف الوصول إل أصحاب الهف، وسوف يبين اله آياته للعالمين كما
يشاء ووقتما يشاء ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
الواحد القهار، ويا أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، سلام اله عليم

ورحمة اله وبركاته..

وبالنسبة لأصحاب الهف فم حاولنا بل حيلة ووسيلة عن طريق الأنصار ف اليمن الوصول إليهم،
ولنّهم كادوا أن يقتلونهم الذين لا يعلمون، وكذلك الدولة حظَرت المنطقة الأثرية باملها، وإنّما كنت أريد
أن يقوموا بتصويرهم فقط لون قَدَر بعثهم لم يأتِ بعد، وإنّما ذلك محاولة منّ لعلّ أنقذ الناس بذلك من
كوكب العذاب لعلَّهم يصدّقون، ولن إل اله تُرجع الأمور وقدر بعثهم لم يأتِ بعد لون قدر بعثهم وبعث
المسيح عيس ابن مريم عليهم الصلاة والسلام هو بعد مرور كوكب سقر، تصديقاً لقول اله تعال: {واذَا
وقَع الْقَول علَيهِم اخْرجنَا لَهم دابةً من ارضِ تُلِّمهم انَّ النَّاس كانُوا بِآياتنَا  يوقنُونَ ﴿٨٢﴾} صدق اله

العظيم [النمل].

وسبق توضيح الدابة وإنّما هو إنسانٌ، ونستنبط المقصود من كلمة الدابة من قول اله تعال: {ولَو يواخذُ
اللَّـه النَّاس بِظُلْمهِم ما تَركَ علَيها من دابة ولَـٰن يوخِّرهم الَ اجل مسم ۖ فَاذَا جاء اجلُهم  يستَاخرونَ

ساعةً ۖ و يستَقْدِمونَ ﴿٦١﴾} صدق اله العظيم [النحل]، أي ما ترك عليها من إنسانٍ، وكذلك نستنبط أنّه
لا يوجد أي إنسانٍ معصوم من الخطأ، تصديقاً لقول اله تعال: {ولَو يواخذُ اللَّـه النَّاس بِظُلْمهِم ما تَركَ

علَيها من دابة} صدق اله العظيم.
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وعل كل حالٍ حت لا نخرج من الموضوع، فأقول لافة الأنصار بعدم المغامرة ف الوصول إل أصحاب
:ه تعاله آياته للعالمين كما يشاء ووقتما يشاء ويهدي بها من يشاء، تصديقاً لقول الن الهف، وسوف يبيال

ةوفَج ف مهالِ والشِّم ذَات مهت تَّقْرِضبذَا غَراو ينمالْي ذَات هِمفهن كع راوت تَّزذَا طَلَعا سى الشَّمتَرو}
منْه ۚ ذَٰلكَ من آياتِ اللَّـه ۗ من يهدِ اللَّـه فَهو الْمهتَدِ ۖ ومن يضلل فَلَن تَجِدَ لَه وليا مرشدًا ﴿١٧﴾} صدق

اله العظيم [الهف].

وكذلك لا تقلقوا عل إمامم أحبت ف اله إن كنت مشغولا بعض الشء لإقناع قوم آخرين، فأنتم لا تعلمون
ما تمر به البلاد من خطرٍ عظيم وحسبنا اله ونعم الوكيل.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
23 ‐ 08 ‐ 1432 هـ
24 ‐ 07 ‐ 2011 مـ

07:31 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=19457

ــــــــــــــــــ
{ فَلَعلَّكَ باخع نَفْسكَ علَ آثَارِهم انْ لَم يومنُوا بِهذَا الْحدِيثِ اسفاً } صدق اله العظيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي وحبيب قلب محمد رسول اله إل الناس كافةً، يا
أيها الذين آمنوا صلوا عليه وسلّموا تسليماً، وأما بعد..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار، السلام عليم ورحمة اله وبركاته كافة
الباحثين عن الحق الذين لا يريدون غير الحق سبيلا، حقيق لا أقول عل اله إلا الحق، فاتّقوا اله عباد اله،
ة واحدةً علأم ه أن يجعل الإنس والجنمن ال ّم النجاة جميعاً وأتمنأريد ل ه الذي لا إله غيره إنّنفوال
صراط مستقيم يعبدون اله وحده لا يشركون به شيئاً، تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ هـٰذِه امتُم امةً واحدَةً

وانَا ربم فَاعبدُونِ ﴿٩٢﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

كون هدف الإمام المهدي هو تحقيق الهدف من خلق الجن والإنس ليعبدوا اله وحده، تصديقاً لقول اله
تعال: {وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الذاريات].

ويا عباد اله، واله الذي لا إله غيره إنّ الإمام المهدي لهو أشدّ حرصاً عليم من أنفسم وخير صديق لم
ذلك الذين يعرفونن دُ علشْهعن الجاهلين، وي من حرمه ويعرض ن ظلمه ويعطوأخ كريم يعفو عم

م به إلم بالقرآن المجيد ليهديه ليحاجالإمام المهدي الذي ابتعثه ال ّه أنشهدُ الم، واوالموقنين من
صراط العزيز الحميد.

غفور م إنّ ربم ويغفر للإمام المهدي معم ذنوبه ليغفر لنعيم رضوان ال أدعوكم إل ّه إنويا عباد ال
رحيم، فهل ترون ف اله شاً الذي خلق السموات والأرض وخلقم لتونوا له عابدين؟ فلم أنتم معرِضون
عن دعوة الحق من ربم؟ فهل وجدتم الإمام ناصر محمد اليمان جاء مخالفاً لدعوة الأنبياء والمرسلين؟

النَّاس تُخْرِجكَ للَيا لْنَاهنزا تَابالر ۚ ك} يمحالر نمحالر هال مبِس :م بقوله تعالوبين ه بينم الوسوف يح
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ا فماتِ واومالس ا فم الَّذِي لَه يدِ ﴿١﴾ اللَّـهمزِيزِ الْحالْع اطرص َلا هِمبذْنِ رالنُّورِ بِا َلاتِ االظُّلُم نم
ارضِ ۗ وويل لِّلْافرِين من عذَابٍ شَدِيدٍ ﴿٢﴾ الَّذِين يستَحبونَ الْحياةَ الدُّنْيا علَ اخرة ويصدُّونَ عن

ۖ ملَه نيبيل همانِ قَوسبِل ولٍ اسن رلْنَا مسرا اميدٍ ﴿٣﴾ وعلٍ بَض كَ فولَـٰئا ۚ اجوا عغُونَهبيو اللَّـه بِيلس
فَيضل اللَّـه من يشَاء ويهدِي من يشَاء ۚ وهو الْعزِيز الْحيم ﴿٤﴾ ولَقَدْ ارسلْنَا موس بِآياتنَا انْ اخْرِج قَومكَ
همقَول وسم ذْ قَالاورٍ ﴿٥﴾ وَارٍ شبص لِّاتٍ لي َكذَٰل نَّ فا ۚ اللَّـه اميم بِاهرذَكالنُّورِ و َلاتِ االظُّلُم نم

اذْكروا نعمةَ اللَّـه علَيم اذْ انجاكم من آلِ فرعونَ يسومونَم سوء الْعذَابِ ويذَبحونَ ابنَاءكم ويستَحيونَ
ِذَابنَّ عا تُمفَرن كلَئو ۖ مَّزِيدَن تُمرَن شلَئ مبذَّنَ رذْ تَاا٦﴾ و﴿ يمظع مبن رم ءَم بذَٰل فو ۚ مكاءسن
انَب متاي لَميدٌ ﴿٨﴾ امح لَغَن نَّ اللَّـها فَايعمضِ جرا ن فمو نتُموا افُرَن تا وسم قَاللَشَدِيدٌ ﴿٧﴾ و
الَّذِين من قَبلم قَوم نُوح وعادٍ وثَمود ۛ والَّذِين من بعدِهم ۛ  يعلَمهم ا اللَّـه ۚ جاءتْهم رسلُهم بِالْبينَاتِ
رِيبٍ ﴿٩﴾ قَالَتم هلَيونَنَا اا تَدْعمشَكٍّ م نَّا لَفاو لْتُم بِهسرا انَا بِمفَرنَّا كقَالُوا او هِماهفْوا ف مهدِييوا ادفَر

لجا َلا مكخِّرويو مِن ذُنُوبم مَل رغْفيل موكدْعضِ ۖيرااتِ واومرِ السشَكٌّ فَاط اللَّـه فا ملُهسر
﴾١٠﴿ بِينلْطَانٍ متُونَا بِسنَا فَااودُ آببعانَ يا كمدُّونَا عن تَصثْلُنَا تُرِيدُونَ ام شَرب ا نتُمنْ اۚقَالُوا ا مسم
قَالَت لَهم رسلُهم ان نَّحن ا بشَر مثْلُم ولَـٰن اللَّـه يمن علَ من يشَاء من عبادِه ۖ وما كانَ لَنَا ان نَّاتيم

بِسلْطَانٍ ا بِاذْنِ اللَّـه ۚ وعلَ اللَّـه فَلْيتَوكل الْمومنُونَ ﴿١١﴾ وما لَنَا ا نَتَوكل علَ اللَّـه وقَدْ هدَانَا سبلَنَا ۚ
ولَنَصبِرنَّ علَ ما آذَيتُمونَا ۚ وعلَ اللَّـه فَلْيتَوكل الْمتَوكلُونَ ﴿١٢﴾ وقَال الَّذِين كفَروا لرسلهِم لَنُخْرِجنَّم

من ارضنَا او لَتَعودنَّ ف ملَّتنَا ۖ فَاوح الَيهِم ربهم لَنُهلن الظَّالمين ﴿١٣﴾ ولَنُسنَنَّم ارض من
بعدِهم ۚذَٰلكَ لمن خَاف مقَام وخَاف وعيدِ ﴿١٤﴾ واستَفْتَحوا وخَاب كل جبارٍ عنيدٍ ﴿١٥﴾} صدق اله

العظيم [ابراهيم].

اللهم عبدك يتوسل إليك بحق لا إله إلا أنت وبحق رحمتك الت كتبت عل نفسك وبحق عظيم نعيم رضوان
نفسك أن لا تفتح بين وبين إخوان المسلمين بعذابٍ مهينٍ بل بالهدى المبين، فبصر قلوبهم بدعوة الحق من

ربهم وبصر بالبيان الحق للقرآن العظيم أفئدة العالمين، برحمتك يا أرحم الراحمين. اللهم أفرغ عل قلب
ولا دعاء أنصاري عل المبين. اللهم لا تُجِب دعائ الحق ت أنصاري علوثب ت قدمعبدك صبراً وثب

عبادك المعرضين من المسلمين. اللهم فاغفر لهم فإنّهم لا يعلمون، برحمتك يا أرحم الراحمين.

ألا واله يا عباد اله ما كان هذا الدُّعاء رحمة منّ بعباد اله، ولنّ أحببت اله أرحم الراحمين وعلمت ما
ادِهبعل ضري و ۖ منع غَن نَّ اللَّـهوا فَافُرَن تا} :ه تعالقول ال به نفسه لعباده؛ ف ه وترضيحب

الْفْر ۖ وان تَشْروا يرضه لَم} صدق اله العظيم [الزمر:7]، ولذلك أطمع ف تحقيق رضوان اله عليم،
حت يون رب سعيداً وليس متحسراً ولا حزيناً عل عباده الذين ظلموا أنفسهم وضلّوا عن الصراط

المستقيم ويحسبون أنّهم مهتدون.
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نَا افْتَحبعصرهم: {ر مون وأتباعهم فرأحد الجاهلين فيقول: "كيف يقول الأنبياء الم أن يقاطعن ما يودولرب
بينَنَا وبين قَومنَا بِالْحق وانت خَير الْفَاتحين} [الأعراف:89]، وقال اله تعال: {واستَفْتَحوا وخَاب كل جبارٍ
عنيدٍ ﴿١٥﴾} [ابراهيم]، وقال اله تعال: {فَاخَذَتْهم الرجفَةُ فَاصبحوا ف دارِهم جاثمين ﴿٧٨﴾} صدق اله
العظيم [الأعراف]؟ ولنّك يا ناصر محمد اليمان تقول دعاء مختلفاً عن دعاء كثيرٍ من أنبياء اله وأتباعهم
ه شديدٍ، فما السبب؟". ومن ثمك ببأسٍ من المن رب وهو أن لا يفتح بينك وبين المعرضين عن دعوة الحق

يرد عليه المهدي المنتظر وأقول: لقد خيركم اله الواحد القهار بين النصر والصبر، فاختار المهدي المنتظَر
ومرابطٌ عل ه وصابرصراط العزيز الحميد فذلك هو نصري، ولسوف أصبر بإذن ال يهتدوا إل حت الصبر

الدعوة إل رب حت يتم اله بعبده نوره ولو كره المجرمون ظهوره، ولنّ لا أعلم فهل سوف يجيب اله
دعاء عبده فلا يعذبم حت يهديم أم أنّه سوف يهديم كما أرى ف التاب ببأسٍ شديدٍ؟ فتقولوا: {ربنَا

اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾} [الدخان]، فالأمر له من قبل ومن بعد.

ألا واله ما صبري إلا باله ومن أجل اله لون هدف ومنته غايت هو ف نفس اله، فاحذروا ما يغضب
دتَو وءن سم لَتما عما ورضحرٍ مخَي نم لَتما عنَفْسٍ م لتَجِدُ ك موي} :ه تعالتصديقاً لقول ال ،نفسه تعال

لَو انَّ بينَها وبينَه امدًا بعيدًا ۗ ويحذِّركم اللَّـه نَفْسه ۗ واللَّـه رءوف بِالْعبادِ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [آل
عمران]، أي ويحذركم اله غضب نفسه عليم يا أصحاب أعمال السوء والفساد ف الأرض، ولا تيأسوا من
رحمة اله، واعلموا أنّ اله رؤوف بالعباد بشل عام ومن تاب وأناب ليجدنَّ له رباً غفوراً رحيماً حت ولو
كان الشيطان إبليس الذي غضب اله عليه ولعنه وأحل عليه لعنته ولعنة ملائته والناس أجمعين فلو يتوب

إل ربه ليهدي قلبه ليجدنَّ له رباً عفواً غفوراً رحيماً.

ولربما يود أن يقاطعنا أحد العلماء الذين لا يعلمون فيقول: "يا ناصر محمد إنّك لمجنونٌ فيف تريد أن يغفر
اله للشيطان إبليس لو يتوب إل الرب من بعد أن لعنه اله وأحل عليه لعنته إل يوم الدين!". ومن ثم يرر

ه وغضب عليهم وأحلالذين لعنهم ال إل يا ناصر محمد اليمان السؤال مرةً أخرى ويقول: "كيف تفت
عليهم لعنته ولعنة ملائته والناس أجمعين، كيف تفتيهم أنّهم لو يتوبون إل ربهم فينيبون إليه ليهدي قلوبهم
فإنّ اله سوف يغفر ذنوبهم فيتوب عليهم لو أنّهم تابوا وأنابوا إل ربهم؟"، ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي

ناصر محمد اليمان وأقول: يا حبيب ف اله إنّك لمن الخاطئين، وبينك وبين المهدي المنتظر اختلافاً كبيراً
رحمة رب ه جميعاً إلال المهدي المنتظر أدعو عباد ّنه ولاليأس من رحمة ال ه إلكونك تدعو عباد ال
الذي وسع كل شء رحمةً وعلماً، ألا واله لو يلق إليك المهدي المنتظَر سؤالا وأقول: أليس إبليس وكافة
من ف ه؟ لقال كافة علماء المسلمين: "اللهم نعم فهذا لا جدال فيه أنّ كلوالإنس من عباد ال شياطين الجن
ـٰنمحالر آت ضِ ارااتِ واومالس ن فم لن كا} :ه تعاله، تصديقاً لقول الالسموات والأرض عبيدٌ ال

عبدًا ﴿٩٣﴾} صدق اله العظيم [مريم]".
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ومن ثم يرد عليهم الإمام ناصر محمد اليمان، وأقول: ألا واله لو تعتقدون أنّ إبليس يخرج عن نطاق هذا
النداء فإنّم لن تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً: {قُل يا عبادِي الَّذِين اسرفُوا علَ انفُسهِم  تَقْنَطُوا
وا لَهملساو مبر َلوا ايبنا٥٣﴾ و﴿ يمحالر الْغَفُور وه نَّها ۚايعمج الذُّنُوب رغْفي نَّ اللَّـها ۚ اللَّـه ةمحن رم
ميتان يا لن قَبم مبن رم ملَيا نزِلا ام نسحوا ااتَّبِعونَ ﴿٥٤﴾ ورتُنص  ثُم ذَابالْع ميتان يا لن قَبم

نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُولونَ ﴿٥٥﴾ ارتَشْع  نتُماغْتَةً وب ذَابالْع
نَّ لا لَو ذَابى الْعتَر ينح تَقُول و٥٧﴾ ا﴿ ينتَّقالْم نم نتَل دَانه نَّ اللَّـها لَو تَقُول و٥٦﴾ ا﴿ رِيناخالس
﴾٥٩﴿رِينافْال نم نتكو تربَتاسا وبِه تذَّبَف اتتْكَ آياءقَدْ ج َل٥٨﴾ ب﴿ يننسحالْم نونَ مكةً فَارك
نَجي٦٠﴾ و﴿ رِينبَتى لِّلْمثْوم نَّمهج ف سلَيةٌ ۚادوسم مهوهۇج اللَّـه َلوا عذَبك ى الَّذِينتَر ةاميالْق مويو

اللَّـه الَّذِين اتَّقَوا بِمفَازَتهِم  يمسهم السوء و هم يحزنُونَ ﴿٦١﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

العبيد الذين أسرفوا عل ه إلم تُخرجون إبليس عن دائرة هذا النداء فتزعمون أنّه لا يشمله نداء الّفلو أن
أنفسهم فمن ثم نقول لم: فهل تعتقدون أنّ الشيطان ولَدُ اله سبحانه! ما لم كيف تحمون؟ سبحان اله
بان ف محم التاب؛ العظيم وتعال علوا كبيراً! فلا ينبغ لم أن تُخرجوا إبليس من نطاق هذا النّداء الر
أن يقول المنادي إل عباد اله جميعاً من الإنس والجن: {قُل يا عبادِي الَّذِين اسرفُوا علَ انفُسهِم  تَقْنَطُوا
وا لَهملساو مبر َلوا ايبنا٥٣﴾ و﴿ يمحالر الْغَفُور وه نَّها ۚايعمج الذُّنُوب رغْفي نَّ اللَّـها ۚ اللَّـه ةمحن رم
ميتان يا لن قَبم مبن رم ملَيا نزِلا ام نسحوا ااتَّبِعونَ ﴿٥٤﴾ ورتُنص  ثُم ذَابالْع ميتان يا لن قَبم

نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُولونَ ﴿٥٥﴾ ارتَشْع  نتُماغْتَةً وب ذَابالْع
نَّ لا لَو ذَابى الْعتَر ينح تَقُول و٥٧﴾ ا﴿ ينتَّقالْم نم نتَل دَانه نَّ اللَّـها لَو تَقُول و٥٦﴾ ا﴿ رِيناخالس
﴾٥٩﴿ رِينافْال نم نتكو تربَتاسا وبِه تذَّبَف اتتْكَ آياءقَدْ ج َل٥٨﴾ ب﴿ يننسحالْم نونَ مكةً فَارك
نَجي٦٠﴾ و﴿ رِينبَتى لِّلْمثْوم نَّمهج ف سلَيةٌ ۚادوسم مهوهۇج اللَّـه َلوا عذَبك ى الَّذِينتَر ةاميالْق مويو

اللَّـه الَّذِين اتَّقَوا بِمفَازَتهِم  يمسهم السوء و هم يحزنُونَ ﴿٦١﴾} صدق اله العظيم

ولربما يود عالم آخر أن يقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد اليمان فنحن لا نقصد هذا أنّ الشياطين ليسوا من
ضمن عبيد اله سبحانه، ولن شياطين الجن والإنس من المغضوب عليهم، أي من الذين غضب اله عليهم

ولعنهم وأحل عليهم لعنته ولعنة ملائته والناس أجمعين إل يوم الدين، ولذلك أخرجناهم من دائرة هذا
النداء كون اله لن يغفر لهم أبداً إل يوم الدين". ومن ثم يرد عليهم الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: قال
اله تعال: {انْ عندَكم من سلْطَانٍ بِهـٰذَا ۚ اتَقُولُونَ علَ اللَّـه ما  تَعلَمونَ} صدق اله العظيم [يونس:68].

ومن ثم يرد علينا كافة الحافظين للَفْظ القرآن العظيم، فيقولون: "قال اله تعال: {كيف يهدِي اللَّـه قَوما
كفَروا بعدَ ايمانهِم وشَهِدُوا انَّ الرسول حق وجاءهم الْبينَات ۚ واللَّـه  يهدِي الْقَوم الظَّالمين ﴿٨٦﴾ اولَـٰئكَ
مه و ذَابالْع منْهع خَفَّفي  ايهف دِين٨٧﴾ خَال﴿ ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو نَةَ اللَّـهلَع هِملَينَّ عا مهاوزج
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ينظَرونَ ﴿٨٨﴾} صدق اله العظيم [آل عمران]، فيف يا ناصر محمد يهدي اله من غضب عليه ولعنه
وأحل عليه لعنة عباده من الجن والإنس؟ أفلا ترى أنّنا أقمنا عليك الحجة من القرآن يا من يزعم أنّه المهدي
المنتظر؟ فآتنا بالدليل المفصل من محم الذكر أنّ اله يغفر لمن تاب وأناب إل الرب من العبيد بعد أن
لعنه اله وأحل عليه لعنة ملائته والناس أجمعين". ومن ثم يرد عليم أيها الدُعاة إل اليأس من رحمة اله
وعل المبلسين اليائسين من رحمة اله وأقول إليم البرهان المبين، قال اله تعال: {كيف يهدِي اللَّـه قَوما
كفَروا بعدَ ايمانهِم وشَهِدُوا انَّ الرسول حق وجاءهم الْبينَات ۚ واللَّـه  يهدِي الْقَوم الظَّالمين ﴿٨٦﴾ اولَـٰئكَ
مه و ذَابالْع منْهع خَفَّفي  ايهف دِين٨٧﴾ خَال﴿ ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو نَةَ اللَّـهلَع هِملَينَّ عا مهاوزج
ينظَرونَ ﴿٨٨﴾ ا الَّذِين تَابوا من بعدِ ذَٰلكَ واصلَحوا فَانَّ اللَّـه غَفُور رحيم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم [آل

عمران].

أفلا ترون أنّ النداء من الرب إل رحمة اله ف محم التاب كان نداء يشمل كافة العبيد سواء الضالين من
عليهم لعنته إل فرهم وأحله بوالإنس الذين لعنهم ال والإنس أو المغضوب عليهم من شياطين الجن الجن
يوم الدين إلا من تاب منهم من قبل موته؟ فهنا يتقبل اله توبتهم ويرفع مقته وغضبه ولعنته عنهم من بعد

كفرهم شرط التوبة قبل موتهم، تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ الَّذِين كفَروا وماتُوا وهم كفَّار اولَـٰئكَ علَيهِم لَعنَةُ
اللَّـه والْمَئة والنَّاسِ اجمعين ﴿١٦١﴾ خَالدِين فيها ۖ  يخَفَّف عنْهم الْعذَاب و هم ينظَرونَ ﴿١٦٢﴾}

صدق اله العظيم [البقرة].

يا لشخصية ويا عباد اله من الجن والإنس، إنّن الإمام المهدي ولعنة اله عل الاذبين إن كنت مفتر
المهدي المنتظَر لعناً كبيراً، فلا تجتمع الظلمات والنور، أفلا تبصرون؟ فاتّقوا اله وأطيعون، وإن دعونا اله

بعدم الفتح بيننا وبينم بالعذاب الأليم حت يهديم إل الصراط المستقيم فلا نقصد بعدم الفتح بحم
هو المهدي المنتظر ومن ثم يسعون إل العذاب بيننا وبين الذين علموا علم اليقين أنّ ناصر محمد اليمان

إطفاء نور اله هيهات هيهات، ويأب اله إلا أن يتم نوره ولو كره المجرمون ظهوره، إلا من تاب وأناب منهم
إل ربه ليهدي قلبه من قبل الفتح الأكبر فإنّ رب غفور رحيم.

ولنّن وللأسف أرى وكأنّ من علماء المسلمين من هم من شياطين البشر وهم من خطباء المنابر ف بيوت
اله! ولربما يغضب من المهدي المنتظَر ناصر محمد أحدٌ من علماء المسلمين فيقول: "يا ناصر محمد، إنّك

ف بياناتك حسن الأخلاق لَين القلب ومهذّب ف الخطاب، غير أنّك أحياناً تقسو عل علماء المسلمين
بالذات ف خطابك وهم علماء تحترمهم أمةُ الإسلام جميعاً ف أقوامهم، ولنّنا نرى ف بيانك هذا وكأنّك

تصف بعضاً منهم أنّهم كمثل شياطين البشر من خطباء المنابر"، ومن ثم يرد عليم المهدي المنتظَر ناصر
المنتظَر أدعوكم إل المهدي أقول لأحدٍ منهم إنّن م بعلماءّة الإسلام ما ظنوأقول: يا أم محمد اليمان
الحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون لنجمع شملم ونوحد صفوف أمتم فتقوى شوكتُم ليعود عزكم
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ومجدكم وليس ل شروط عليم غير شرط واحدٍ فقط هو أن تعتصموا بحبل اله جميعاً ولا تفرقوا ثم
ترتضوا باله أن يون هو الحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون، وليس عل المهدي المنتظَر ناصر محمد إلا

أن يستنبط لم حم اله بينم بالحق من كتاب أحام اله ف محم القرآن العظيم، وشرطٌ علينا غير
مذوب أن نأت بأحام اله من محم كتابه القرآن العظيم من آيات أم التاب البينات وليست المتشابهات

تأويلا له من ذات القرآن وأحسن م بالبيان الحقهيمن عليبالمتشابه فسوف ا م تجادلوننإلا إن وجدت
منم وأحسن تفسيراً، فإن وجدتم أنّ ناصر محمد اليمان لا يجادله عالم من القرآن العظيم إلا وهيمن عليه

بالعلم والسلطان فقد أصدقن رب الرؤيا بالحق عن طريق رسوله: [كان من حرثك وعل بذرك أهدى
الرايات رايتك وأعظم الغايات غايتك وما جادلك أحدٌّ من القرآن إلا غلبته].

.انته [م من القرآن إلا غلبتَهالمنتظَر وما جادلك عال وإنك أنت المهدي] :أخرى وف

وبما أنّه لا ينبغ لم أن تصدّقوا بأنّن المهدي المنتظَر بسبب هذه الرؤيا إذاً فلن تجدوا لم من دون اله
ولياً ولا نصيراً لون اله لم يأمركم أن تؤسسوا عل الأحلام أحاماً شرعيةً ف دين اله ما لم يصدق اله
الرؤيا بالحق عل الواقع الحقيق، وهنا تصبح الرؤيا حجة عليم ولا مجال للتذيب بها من بعد أن صدَق
اله عبده الرؤيا بالحدث الحق عل الواقع الحقيق، وهنا تصبح تلك الرؤيا حجة عليم من ربم لونه
صدّقها عل الواقع الحقيق، كونها تبينت لم أنّها ليست من أضغاث الأحلام كون الشيطان يغالط عن

معرفة الرؤيا الحق عن طريق المر بأضغاث الأحلام السيئة وذلك حت لا تفرقوا بين الرؤيا الحق وأضغاث
الأحلام، وعليه فإذا وجدتم أنّ ناصر محمد اليمان حقاً وطوال سنوات سبع لا يجادله عالم ولا من عامة
الناس من القرآن إلا وهيمن عليه بسلطان العلم من محم القرآن العظيم وكأنّه قرآن جديد بين أيديم من
بعد أن فقهتم الحق ف محم كتاب اله فلل دعوى برهان وما هو بقرآنٍ جديدٍ، فإن قلت لم بغير ما نطق
به لسان محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ فلا تتبعونِ لون المهدي المنتظر لن يبعثه اله
ه صلمحمدٍ رسول ال ه المهدي المنتظر ناصرجديدٍ؛ بل يبعث ال إليه بوح اً يوحجديداً ولا نبي رسولا
اله عليه وآله وسلم، ولذلك يجادلم بما تنزل عل محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، ولنّم

تريدون مهدياً مفترياً عل اله! ألا واله لا يتّبع الحق رضوانَم لو حاورتم طيلة يوم اله هذا الأخير الطويل
من الدهر يوم القيامة، ولنّم لا تعلمون أنّم ف يوم القيامة حسب أيام اله والذي تتخلّله أحداث الأشراط

البرى للساعة، ومن ثم تقوم الساعة ف آخره حسب أيامم ف الحساب.

ل الشهر وهو هلال، فتلك علامةٌ لدخول البشر فأو ع الشمس والقمر فمالألباب فقد ج ه يا أولفاتّقوا ال
يوم القيامة، ومن آيات التصديق للمهدي المنتظر يا معشر الفّار برؤية أهلَّة المستحيل ف نظر علماء الفلك
كما سوف يحدث ف هلال رمضان لعامم هذا 1432 بعد غروب شمس السبت ليلة الأحد، كما يفت بذلك

:(محمد عودة) بما يل م الفلالدكتور العال



24-07-2011 {فلعلك باخع نفسك عل آثارهم إن لم يؤمنوا بهذا الحديث أسفا} صدق اله العظيم ..  109

n-ye.me/19460 648/978

استحالة رؤية هلال رمضان 1432 ف جميع الدول العربية والإسلامية

إقتباس

أكد الدكتور حاتم عودة رئيس المعهد القوم للبحوث الفلية والجيوفيزيقية ف مصر استحالة رؤية
هلال شهر رمضان ف جميع الدول العربية والإسلامية يوم الرؤية الموافق السبت 30 يوليو الحال وذلك

طبقا للحسابات الفلية.
وقال عودة إن الهلال ستستحيل رؤيته حيث سيغرب ف تمام الساعة السادسة و28 دقيقة أي قبل غروب

الشمس بـ 22 دقيقة ف مصر، كما تستحيل رؤيته ف كل الدول الت يغرب فيها الهلال قبل غروب
الشمس بمدد تتراوح بين 11 دقيقة ف داكار و22 دقيقة ف معظم الدول العربية والإسلامية.

وأوضح عودة أنه بذلك يتم شهر شعبان عدته 30 يوما، وتون غرة شهر رمضان يوم الاثنين الموافق
الأول من شهر أغسطس المقبل

ومن ثم يقول له المهدي المنتظر: يا أيها الدكتور (محمد عوده) من مصر، لقد أدركت الشمس القمر تصديقاً لأحد أشراط
ه الواحد القهار يا أولالذكر لهدي البشر، فاتّقوا ال إل معرضون عن الداع غفلة ل الشهر وأنتم فأو بر فالساعة ال
الأبصار من قبل أن يسبق الليل النهار، واعلموا يا أول الأبصار أنّ القمر ف ليلة الاتّساق الامل يظهر مع ظهور الشفق
بِالشَّفَق مقْسا ََف} :ه تعالالشرق ترون القمر البدر يظهر، تصديقاً لقول ال بالغرب، فإذا ظهر الشفق بالغرب فانظروا إل

ذَا قُرِىانُونَ ﴿٢٠﴾ وموي  ما لَه١٩﴾ فَم﴿ قن طَبقًا عطَب نبك١٨﴾ لَتَر﴿ قذَا اتَّسرِ االْقَم١٧﴾ و﴿ قسا ومو لاللَّي١٦﴾ و﴿
﴾٢٤﴿ يملذَابٍ ام بِعهشِّرونَ ﴿٢٣﴾ فَبوعا يبِم لَمعا اللَّـهونَ ﴿٢٢﴾ وذِّبوا يفَرك الَّذِين لدُونَ ۩ ﴿٢١﴾ بجسي  ُآنالْقُر هِملَيع

ا الَّذِين آمنُوا وعملُوا الصالحاتِ لَهم اجر غَير ممنُونٍ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [الإنشقاق].

ونستنبط من ذلك ميقات ليلة الاتساق للبدر الامل، ليعلم الذين لا يعلمون أنّ تلك الليلة ه ليلة النصف من الشهر بظهور
القمر عند ظهور الشفق مباشرةً بعد غروب الشمس فيدخل بدء الليل بظهور الشفق ومن ثم يظهر القمر البدر الامل، وذلك
ل يسلك الليل من أوله بدقة متناهية من بدء ظهور الشفق مباشرة، وأما غروب القمر فيوافق نهاية الليل عند ميقات النداء
لصلاة الفجر ف نهاية الليل، ولا ينبغ للقمر ف ليلة اكتمال البدر ليلة النصف أن يغرب ف ميقات الظل كون الظل هو من
النهار؛ بل يغرب ف طرف الليل بالضبط حين يبدأ الليل بالإدبار والانحسار من جهة الشرق بسبب ظهور طرف النهار، وذلك
تصديقاً لقول اله تعال: {كَّ والْقَمرِ ﴿٣٢﴾ واللَّيل اذْ ادبر ﴿٣٣﴾ والصبح اذَا اسفَر ﴿٣٤﴾ انَّها حدَى الْبرِ ﴿٣٥﴾ نَذِيرا

لِّلْبشَرِ ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [المدثر].

وعل سبيل المثال فأنا لا أحاجم برؤية هلال المستحيل لرمضان 1432 حت لا تفتنوا عل أنصاري، وأخص منهم من الذين
لم يحطهم اله بعد بحقيقة اسم اله الأعظم لونم سوف تردون شهادة رؤية أهلّة المستحيل ف نظركم كما حدث ف أهلّة
مضت وانقضت، ولذلك قلنا لن نحاجم بهلال المستحيل لرمضان 1432، وحت لا نخرج عن الموضوع نعود إل شروق

القمر البدر ف ليلة الاتساق الامل فنجده ف كتاب اله أنه يحدث بعد غروب الشمس ومع ظهور الشفق بالغرب، فإذا ظهر
قسا ومو لاللَّي١٦﴾ و﴿ بِالشَّفَق مقْسا ََف} :ه تعالالشّفق بالغرب انظروا للشرق ترون القمر بازغاً بالشرق، تصديقاً لقول ال
﴿١٧﴾ والْقَمرِ اذَا اتَّسق ﴿١٨﴾ لَتَركبن طَبقًا عن طَبق ﴿١٩﴾ فَما لَهم  يومنُونَ ﴿٢٠﴾ واذَا قُرِى علَيهِم الْقُرآنُ  يسجدُونَ
۩ ﴿٢١﴾ بل الَّذِين كفَروا يذِّبونَ ﴿٢٢﴾ واللَّـه اعلَم بِما يوعونَ ﴿٢٣﴾ فَبشِّرهم بِعذَابٍ اليم ﴿٢٤﴾ ا الَّذِين آمنُوا وعملُوا



24-07-2011 {فلعلك باخع نفسك عل آثارهم إن لم يؤمنوا بهذا الحديث أسفا} صدق اله العظيم ..  109

n-ye.me/19499 649/978

الصالحاتِ لَهم اجر غَير ممنُونٍ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [الإنشقاق].

وكم من مرة رأيتم القمر ليلة النصف من الشهر ولم ينقضِ من الشهر إلا ثلاثة عشر يوماً؟ وأما غروب القمر ف تلك الليلة
فتجدوه يوافق لظهور طرف النهار من جهة الشرق عند صلاة الفجر. تصديقاً لقول اله تعال: {كَّ والْقَمرِ ﴿٣٢﴾ واللَّيل اذْ

ادبر ﴿٣٣﴾ والصبح اذَا اسفَر ﴿٣٤﴾ انَّها حدَى الْبرِ ﴿٣٥﴾ نَذِيرا لِّلْبشَرِ ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [المدثر].

وأما ف ليلة السادس عشر من الشهر فتجدون أنّ القمر لن يغرب إلا قُبيل طلوع الشمس، بمعن أنّه لن يغرب إلا وقد دخل
النهار، وستجدونه يغرب خلال ميقات الظل، والظل جزء من النهار وميقاته من بعد صلاة الفجر إل قبيل شروق الشمس، وأما
الظل عند الغروب فهو جزء من الليل وميقاته بعد غروب الشمس وقبل دخول الظُلمة، وعل كل حالٍ نزيدكم تفصيلا بإذن اله

كل شء ف حينه.

ويا أحبت الأنصار لا تقلقوا عل إمامم إذا وجدتموه أحياناً لا يشارك بردودٍ لعدّة أيام، فنحن مشغولون بإقناع قوم بعدم
المشاركة ف الفساد ف اليمن ودخول البلاد ف حربٍ أهلية لا يحمد عقباها، وكذلك آمر كافة الانصار القادرين عل نشر

:م برابطه كما يلل للعالمين أن يهتموا بهذا البيان الذي سوف نأت الدعوة الحق
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?3375

.. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
_________________

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?3375
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الإمام ناصر محمد اليمان
24 ‐ 08 ‐ 1432 هـ
25 ‐ 07 ‐ 2011 مـ

08:03 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=19495

ــــــــــــــــــــ
صرخة المهدي المنتظر إل خطباء المنابر ومفت الديار أن يستجيبوا لدعوة الحوار من قبل الظهور قبل أن

يسبق الليل النهار ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وكافة آل
بيته الأخيار وجميع أنصار اله الواحد القهار إل اليوم الآخر، أما بعد..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، فلا
يزال المهدي المنتظَر يتوصاكم وجميع أمة الإسلام بعدم الاتِّباع الأعم لأي من أئمتم وعلمائم خطباء

المنابرِ ومفت الديارِ مهما كانت ثقتم فيهم أنّهم لا ينطقون إلا بالحق ف دين اله، هيهات هيهات..

فلم يجعل اله برهان الداعية إل اله ثقتم فيه بأنّه لا ينطق إلا بالحق، أو أنّه ذو مسبحة طويلة، أو أنّ لسانه
رطب بذكر اله، أو أنّ له دجلة طويلة إل الأقدام، أو أنّه ذو لحية ووجه رض! بل لل دعوى برهانٌ فأمر

ست عله تأسه وتعريف الناس بدين الال هذه المواصفات الظاهرة؛ بل الدعوة إل س عله لم يتأسدين ال
بصيرة العلم الحق من رب العالمين.

تصديقاً لقول اله تعال: {قُل هـٰذِه سبِيل ادعو الَ اللَّـه ۚ علَ بصيرة انَا ومن اتَّبعن ۖ وسبحانَ اللَّـه وما
انَا من الْمشْرِكين ﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

ويا طُّب العلم ف دين اله من خطباء المنابر ف بيوت اله الذين ينْفرون لطلب العلم ف دين اله ليرجعوا
قَةرف لن كم نَفَر افَّةً ۚ فَلَووا كرنفينُونَ لموانَ الْما كمو} :ه تعالقومهم لينيروا دربهم، تصديقاً لقول ال إل
منْهم طَائفَةٌ لِّيتَفَقَّهوا ف الدِّين ولينذِروا قَومهم اذَا رجعوا الَيهِم لَعلَّهم يحذَرونَ ﴿١٢٢﴾} صدق اله العظيم
[التوبة]، فقد أمركم اله بعدم الاتِّباع الأعم لمن يعلِّمم بعلوم دين اله كونم لو تتعلمون غير الحق من
إل ه؛ بل سوف تزيدونهم ضلالام فلن تنيروا لهم سبيل القوم ترجعون بذلك العلم إل م ومن ثمعلّمم

ضلالهم وعم إل عماهم، ومن ثم تتحملوا وزر من اتَّبع علومم الغير الحق إل يوم القيامة، تصديقاً لقول

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=19495
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=19495
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اله تعال: {ليحملُوا اوزَارهم كاملَةً يوم الْقيامة ۙ ومن اوزَارِ الَّذِين يضلُّونَهم بِغَيرِ علْم ۗ ا ساء ما يزِرونَ
﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [النحل]، كون زَلَّة عالم تون سبب زلَّة عالَم بأسره! فاتّقوا اله يا طلبة العلم،
ولن الذين تعلَّموا العلم الحق من ربهم الذي لا يحتمل الشك فيه أنّه من عند اله لا شكّ ولا ريب، فأولئك

لهم أجرهم وأجر من اتَّبعهم إل يوم القيامة، وأولئك من المرمين بين يدي اله.

ولربما يود أحد طلبة العلم من خطباء المنابر أن يقاطع المهدي المنتظر فيقول: يا ناصر محمد إنّنا نؤسس
عقيدة الاتّباع عل الثقات الذين تم نقل العلم عنهم أنّهم ثُقات صادقين، ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر

محمد اليمان وأقول:
مَانهراتُوا به قُل} :ه تعاله، تصديقاً لقول اللا تنفع الثقة وحدها ما لم يأتِ بالبرهان بسلطانِ العلم من رب

ان كنتُم صادِقين} [البقرة:111].

وقال اله تعال: {قُل هاتوا برهانَم هـذا ذِكر من مع وذِكر من قَبل بل اكثَرهم لا يعلَمونَ الحق فَهم
معرِضونَ} صدق اله العظيم [الأنبياء:24].

ولربما يود أن يقاطعن أحد علماء المسلمين من أصحاب الاتّباع الأعم فيقول: "سبقت فتوانا عن الذين
جاءنا العلم عن طريقهم أنّهم صادقون ثقات، ولذلك نقول أنّ ذلك الحديث أو التفسير ورد عن أناس ثُقاتٍ لا
يذبون، ولذلك اقتفينا أثرهم وعلَّمنا الناس ما ورد عنهم من العلم أنّه عن الرسول"، ومن ثم يرد عليه الإمام
ناصر محمد اليمان وأكرر الفتوى بالحق: إنّ تَلَقّ العلم من المعلم لم يتأسس عل أنّه ثقة من الصادقين
فلن تغن عنم ثقتم فيهم من اله شيئاً، وسوف يحملون وزركم وأنتم تحملون وزر من اتّبعم واقتدى

بهديم إل يوم القيامة.

ولربما يود أن يقاطعن عالم آخر فيقول: "يا ناصر محمد، لا تخيفنا حت لا نجرؤ أن نفت ف مسألة ف دين
اله خشية أن تون خطأ، وبما أنّك تقول أنّ اله لم يبن أساس الاتباع عل الثقات فعل أي أساسٍ أمرنا اله

ف اقتفاء أثر السلف من بعد الخلف؟"، ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: أمركم اله أن
تقتفوا أثرهم بعلم وسلطانٍ منير من ربهم، بشرط أن يون علمهم تخضع له العقول وتُسلّم تسليماً أنّه العلم
الحق من رب العالمين لا شكّ ولا ريب، كون العقل المتفر ف سلطان علم الداعية إذا كان سلطان العلم
هو من عند اله لا شكّ ولا ريب فحتماً يجد عقله يخضع لذلك العلم ويرى أنّه علم من عند اله لا شكّ ولا
ريب، كون العلم الحق والعقل لا يمن أن يختلفا ولا غن لأحدهما عن الآخر، فالعقل لا ينفع وحده إذا لم

يستند إل سلطان العلم المقنع من الرب، كون سلطان العلم إذا كان من عند غير اله فسوف تجدون
عقولم لا تقتنع به، وكذلك قلوبم ليست مطمئنةً لذلك من بعد التفر والتدبر ف سلطان علم الداعية إذا

.عليه طالب العلم بعدم الاتّباع الأعم هذا الأساس يبن ه مفترى، وعلكان من عند غير ال
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وأمركم اله أن تستخدموا عقولم فتتفروا ف سلطان علم ذلك الداعية هل تقبل سلطان علمه عقولُم
وتطمئن إليه قلوبم؟ كونهم إن أضلَّم الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون فسوف يسألم اله عن عقولم
كيف تتّبعوهم اتِّباع الأعم من قبل التفر والتدبر ف سلطان علم الداعية؟ وذلك تنفيذاً لأمر اله إل طلبة
وىسم نْهانَ عكَ كولَـٰئا لك ادالْفُوو رصالْبو عمنَّ السا ۚ لْمع لَكَ بِه سا لَيم تَقْف و} :قوله تعال العلم ف

﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

كون سبب ضلال الأمم هو الاتِّباع الأعم لأسلافهم كونهم لم يتفروا فيما وجدوا عليه آباءهم بل اقتفوا أثرهم
لونَ ﴿٢١﴾ بستَمسم م بِهفَه هلن قَبا متَابك منَاهآتَي مر بعقولهم، بل قالوا لأنبيائهم: {ارٍ ولا تفمن غير تدب
قَالُوا انَّا وجدْنَا آباءنَا علَ امة وانَّا علَ آثَارِهم مهتَدُونَ ﴿٢٢﴾ وكذَٰلكَ ما ارسلْنَا من قَبلكَ ف قَرية من نَّذِيرٍ
دتُّمجا ومدَىٰ مهم بِاُتجِى لَووا قْتَدُونَ ﴿٢٣﴾ قَالم مآثَارِه َلنَّا عاو ةما َلنَا عاءدْنَا آبجنَّا وا افُوهتْرم قَال ا

ذِّبِينةُ الْمباقانَ عك فيك فَانظُر ۖ منْهنَا مونَ ﴿٢٤﴾ فَانتَقَمرافك لْتُم بِهسرا انَّا بِمقَالُوا ا ۖ مكاءآب هلَيع
﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

ولربما يود أن يقاطعن أحد الباحثين عن الحق فيقول: "فهل تبين للأمم الذين ضلوا جميعاً سبب ضلالهم
عن اتِّباع الحق من ربهم؟"، ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: اللهم نعم لقد تَبين
للأمم الضالة أنّ سبب ضلالهم عن الصراط المستقيم هو الاتِّباع الأعم لأسلافهم من غير تفرٍ ولا تدبر،
ولذلك قالوا جميعاً بلسانٍ واحدٍ جميعاً: أنّ سبب ضلالهم هو الاتباع الأعم وعدم استخدام العقل لما

وجدوا عليه آباءهم وعدم المقارنة بالعقل بين سلطان علم أسلافهم وسلطان علم الداعية الجديد إليهم من
﴾٥٣﴿ ابِدِينا عنَا لَهاءدْنَا آبجفُونَ ﴿٥٢﴾ قَالُوا واكا علَه نتُما الَّت يلاثالتَّم ـٰذِها ههم الذي يقول لهم: {مرب
قَال لَقَدْ كنتُم انتُم وآباوكم ف ضَلٍ مبِين ﴿٥٤﴾ قَالُوا اجِىتَنَا بِالْحق ام انت من الَّعبِين ﴿٥٥﴾ قَال بل

ربم رب السماواتِ وارضِ الَّذِي فَطَرهن وانَا علَ ذَٰلم من الشَّاهدِين ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم
[الأنبياء].

ولن للأسف ما كان جواب أصحاب الاتِّباع الأعم إلا أن قال أكابر القوم لأقوامهم احذروا اتِّباع أنبياء اله
الذين جعلوا الآلهة إلهاً واحداً، بل نالهم العجب الشديد من الدعوة إل عبادة اله وحده لا شريك له، وقال

اله تعال: {وعجِبوا ان جاءهم منذِر منْهم ۖ وقَال الْافرونَ هـٰذَا ساحر كذَّاب ﴿٤﴾ اجعل الهةَ الَـٰها
ءَـٰذَا لَشنَّ ها ۖ متهآل َلوا عبِراصشُوا ونِ اما منْهم َالْم انطَلَق٥﴾ و﴿ ابجع ءَـٰذَا لَشنَّ هدًا ۖ ااحو

ف مه لنَا ۚ بنين بم رالذِّك هلَيع نزِلا٧﴾ ا﴿ قَاخْت ـٰذَا انْ ها ةرخا لَّةالْم ـٰذَا فنَا بِهعما س٦﴾ م﴿ ادري
شَكٍّ من ذِكرِي ۖ بل لَّما يذُوقُوا عذَابِ ﴿٨﴾} صدق اله العظيم [ص].

واتَّبع الضعفاء من أقوام الذين استبروا منهم وأطاعوهم وحاربوا معهم دعوة الحق من ربهم فأضلّوهم عن
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اتِّباع داع الحق من ربهم ولم يغنوا عنهم من اله شيئاً يوم القيامة، وقال اله تعال: {وبرزُوا للَّـه جميعا
فَقَال الضعفَاء للَّذِين استَبروا انَّا كنَّا لَم تَبعا فَهل انتُم مغْنُونَ عنَّا من عذَابِ اللَّـه من شَء ۚ قَالُوا لَو هدَانَا

اللَّـه لَهدَينَاكم ۖ سواء علَينَا اجزِعنَا ام صبرنَا ما لَنَا من محيصٍ ﴿٢١﴾} صدق اله العظيم [ابراهيم].

ومن ثم تراجعوا فيما بينهم عن السبب الرئيس عن ضلال كبرائهم وضعفائهم عن اتّباع الحق من ربهم فتبين
لهم جميعاً أنّه الاتّباع الأعم لأسلافهم وعدم المقارنة بين ما وجدوا عليه آباءهم وبين سلطان علم الداعية
الحق من ربهم، وقال اله تعال: {وللَّذِين كفَروا بِربهِم عذَاب جهنَّم ۖ وبِىس الْمصير ﴿٦﴾ اذَا الْقُوا فيها
نَذِير متاي لَما انَتُهخَز ملَهاس جا فَويهف لْقا الَّمك ۖ ظالْغَي نم زيتَم ادَ٧﴾ ت﴿ تَفُور ها شَهِيقًا ووا لَهعمس
قَالُوا لَوبِيرٍ ﴿٩﴾ ولٍ كَض ف ا نتُمنْ اا ءَن شم اللَّـه لا نَزقُلْنَا منَا وذَّبَف نَا نَذِيراءقَدْ ج َل٨﴾ قَالُوا ب﴿
كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الملك]. إذاً فيا أحبت ف اله قد
تبين لم حجة اله عليم لو ضلَلْتم عن الصراط المستقيم أنّه عدم التفر بالعقل والمنطق ف سلطان علم

الداعية الجديد وسلطان علم أسلافم.

وأشهدُكم واشهدُ اله وكف باله شهيداً أنّن الإمام المهدي ناصر محمد امرت أن احاجم بسلطان العلم
الحق من رب العالمين، وقد جعل اله شهدائ عليم عقولم كونم لو تقومون بالمقارنة بين سلطان علم
الإمام ناصر محمد اليمان وبين سلطان علم أسلافم من الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون لوجدتم أنّ
عقولم ف ذات أنفسم تشهدُ بين وبينم بالحق فتقول لم أنّ الحق هو مع الإمام ناصر محمد اليمان لا

شكّ ولا ريب، وأتحدّى ف هذه المسألة وإنّا لصادقون، ولسوف أضرب لم عل ذلك مثلا من تفاسير الذين
يضلّونم بغير علم عن بيان قول اله تعال: {ما نَنسخْ من آية او نُنسها نَاتِ بِخَيرٍ منْها او مثْلها ۗ الَم تَعلَم انَّ

اللَّـه علَ كل شَء قَدِير ﴿١٠٦﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

:وكما يل ،ه ما لا يعلمون إلا قليلاال م من الذين يقولون علم من أسلافتفاسير أكابر علمائ وإل

إقتباس

قال ابن أب طلحة، عن ابن عباس: ( ما ننسخ من آية ) ما نبدل من آية.
وقال ابن جريج، عن مجاهد: ( ما ننسخ من آية ) أي: ما نمح من آية.

وقال ابن أب نجيح، عن مجاهد: ( ما ننسخ من آية ) قال: نثبت خطها ونبدل حمها. حدث به عن
أصحاب عبد اله بن مسعود.

وقال ابن أب حاتم: وروي عن أب العالية، ومحمد بن كعب القرظ، نحو ذلك.
وقال الضحاك: ( ما ننسخ من آية ) ما ننسك.

وقال عطاء: أما ( ما ننسخ ) فما نترك من القرآن.
وقال ابن أب حاتم: يعن : ترك فلم ينزل عل محمد صل اله عليه وسلم.
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وقال السدي : ( ما ننسخ من آية ) نسخها: قبضها.
وقال ابن أب حاتم: يعن: قبضها: رفعها، مثل قوله: الشيخ والشيخة إذا زنيا فارجموهما البتة. وقوله: "لو

كان لابن آدم واديان من مال لابتغ لهما ثالثا"

من الحق غنالذي لا ي ه بالظنال الذي لا يقول عل لبيان الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ومن ثم نأت
ءَش لك َلع نَّ اللَّـها لَمتَع لَما ۗ اهثْلم وا انْهرٍ متِ بِخَيا نَاهنُنس وا ةآي نخْ ما نَنسم} :ه تعالشيئاً، قال ال

قَدِير ﴿١٠٦﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وإل البيان الحق: {ما نَنسخْ من آية} وحت تعلموا البيان المقصود بقوله تعال {نَنسخْ} فلا بدّ لم أولا أن
ترجعوا إل لغتم العربية الأصل كون المعن المراد من اللمة {نَنسخْ} لا بدّ لم أن تجدونها ف لغتم كون
التاب لا بدّ أن يتنزل بلغة القوم الذي ينتم إليهم النب المرسل، تصديقاً لقول اله تعال: {وما ارسلْنَا من
رسولٍ ا بِلسانِ قَومه ليبين لَهم} صدق اله العظيم [ابراهيم:4]. وبما أنّ محمداً رسول اله صل اله عليه
وآله وسلّم نب عرب فعليم أولا النظر إل المعن للمة {نَنسخْ} وحتماً سوف تجدون أنّ المعن للمة

{نَنسخْ} ف اللغة العربية لا يختلف عليها اثنان من أصحاب اللغة العربية الفصح، أنَّ المعن: النسخُ، هو
النسخ من شء فيون صورةً له طبق الأصل، ولن الإمام المهدي لا يعتمد ف سلطان علمه أن يأت به فقط
من قاموس اللغة العربية، بل كذلك يأتيم بالبرهان المبين من محم كتاب اله القرآن العظيم، كون اللغة

العربية كذلك ليست محفوظة من التحريف لولا أنّها لغة القرآن العظيم، وبما أنّ القرآن محفوظ من
المعن بين، فإذا كان فعلام التحريف ولذلك تم حفظ قاموس اللغة العربية من التحريف كونه قرآنٌ عرب

المراد من كلمة {نَنسخْ} أي ننسخ من شء صورة له طبق الأصل فذلك لا بدّ أن نجد ذلك المعن هو كذلك
المقصود ف القرآن العظيم.

والسؤال الذي يطرح نفسه: فمن أين تم نسخ القرآن العظيم بأمر اله عل لسان رسوله جبريل إل محمد
رسول اله إل الناس كافة؟ والجواب تجدونه ف محم التاب ف قول اله تعال: {بل هو قُرآنٌ مجِيدٌ

﴿٢١﴾ ف لَوح محفُوظ ﴿٢٢﴾} صدق اله العظيم [البروج].

وسؤال آخر: فأين يوجد هذا اللوح المحفوظ الذي يعتبر التاب الأم الذي تم نسخ القرآن العظيم منه؟
ف نَّهالُونَ ﴿٣﴾ وقتَع مَّلا لَّعبِيرآنًا عقُر لْنَاهعنَّا جا} :ه تعالقول ال تاب فم المح وتجدون الجواب ف

ام الْتَابِ لَدَينَا لَعل حيم ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

وسؤال آخر: فهل تم نسخه وتنزيله إل محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم جملةً واحدةً؟ والجواب
بِه تنُثَبكَ لذَٰلدَةً ۚ كاحلَةً ومآنُ جالْقُر هلَيع لنُز وا لَوفَرك الَّذِين قَالو} :ه تعالتاب قال الم المح ف
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فُوادكَ ۖورتَّلْنَاه تَرتيً ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [الفرقان]، والمقصود هنا بالترتيل أي شيئاً فشيئاً ولم يتم
نسخه وتنزيله جملةً واحدة.

- ونأت الآن للبيان الحق لقول اله تعال {ما نَنسخْ من آية}؛ أي ما ننسخ من آية من التاب الأم ليأت بها
جبريل إل محمدٍ رسول اله صل اله عليهم وسلم تسليماً، وتون الآية صورةً طبق الأصل للآية ف اللوح
المحفوظ، وذلك هو البيان لقول اله تعال {ما نَنسخْ من آية} أي يتم نسخها من اللوح المحفوظ عل لسان

جبريل إل محمد رسول اله صل اله عليهم وسلم.

- ونأت لقول اله تعال {او نُنسها} أي نؤخِّرها؛ بمعن أنّه يؤخِّر الآية المحمة إل أجل قريب فتنزل الآية
تحمل حماً مؤقّتاً قابلا للبدل حين يشاء اله.

ه العظيم، وهذا النوع من الآيات دائماً يأتصدق ال {انْهرٍ متِ بِخَينَا} ه تعاللبيان قول ال ومن ثم نأت -
بدلا لآية قبلها ف قلْبِ وذات الموضوع، فتقوم بتبديل حم الآية الت من قبلها ويبق لفظ الآية ف التاب ولا
لَمعا اللَّـهو ۙ ةانَ آيةً مدَّلْنَا آيذَا باو} :ه تعالم الآية البدل عنها، تصديقاً لقول المها بل نأخذ بحيؤخذ بح

بِما ينَزل قَالُوا انَّما انت مفْتَرٍ ۚ بل اكثَرهم  يعلَمونَ ﴿١٠١﴾} صدق اله العظيم [النحل].

ودائماً الآيات البدل تأت لتغيير حم الآية الت تنزلت من قبلها ف ذات الموضوع، غير أنّ الحم ف الآية
نتُماةَ وَوا الصبتَقْر  نُواآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالمثال قول ال أثقل إل ون من أخفالجديدة البدل ي

سارىٰ حتَّ تَعلَموا ما تَقُولُونَ} صدق اله العظيم [النساء:43]. ومن ثم جاءت آية البدل بتحريمه واجتناب
صنعه وشربه كما يجتنبون عبادة الطاغوت، والاجتناب من أكبر أنواع التحريم ف التاب، تصديقاً لقول
وهبتَنطَانِ فَاجالشَّي لمع نم سرِج مْزاو ابنصاو رسيالْمو را الْخَمنَّمنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالال
لَعلَّم تُفْلحونَ ﴿٩٠﴾ انَّما يرِيدُ الشَّيطَانُ ان يوقع بينَم الْعدَاوةَ والْبغْضاء ف الْخَمرِ والْميسرِ ويصدَّكم عن

ذِكرِ اللَّـه وعن الصَة ۖ فَهل انتُم منتَهونَ ﴿٩١﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

ولربما يود أحد الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون أن يقاطعن فيقول: "إنّما قال فاجتنبوه والاجتناب لا
يقصد به التحريم"، ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: فما ظنّك بمن يعبد الأصنام
والطاغوت فهل ذلك محرم عل المؤمنين؟ ومعلوم جوابه فسوف يقول: "بل ذلك شركٌ وهو من أعظم الظلم
ف التاب للنفس؛ بل الأشدّ حرمة ف التاب الشّركُ باله". ومن ثم يقول له الإمام ناصر محمد: ولنّك يا
رجل قد نفيت حرمة الشّرك باله بنفيك أنّ الاجتناب لا يقصد به التحريم المطلق! ومن ثم نقول لك يا من

:ه تعالتاب، ولذلك قال الال ه ما لم تعلم: إنّ الاجتناب لهو من أشد أنواع التحريم فال تقول عل
{والَّذِين اجتَنَبوا الطَّاغُوت ان يعبدُوها وانَابوا الَ اللَّـه لَهم الْبشْرىٰ} صدق اله العظيم [الزمر:17]، أفلا ترى
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أنّ الاجتناب هو التحريم الأعظم ف محم التاب؟ فاتّقوا اله يا أول الألباب.

والآيات الت تم تبديل حمها ف آية جديدة فيبق لفظ الحم ف الآية الأول ولا يؤخذ به شيئاً؛ بل يتم تطبيق
الحم البدَل مان الحم الأول، وتسم الآيات الت تم تبديلها بـ ( الآيات المبدّلات )، وأما الآية الت جاءت
بدلا عنها فتسم ف التاب ( آيات البدل ) ويصح تسميتهن جميعاً ( بالبدل والمبدّل ) بدلا عن تسميتم
لهن ( بالناسخ والمنسوخ ) الذي ما أنزل اله بهذا الاسم من سلطان كون النسخ هو من اللوح المحفوظ

صورة طبق الأصل .. أفلا تتفرون؟

ومن ثم نأت للبيان الحق لقول اله تعال {او مثْلها} صدق اله العظيم، وهنا يتم تنزيل حم جديدٍ للآية
السابقة ف قلب وذات الموضوع غير أنّ الحم الجديد لا يون بدلا للحم الأول بل يضيف اله ف ذلك

الموضوع حماً آخر للتخفيف ليصبحا حمين اثنين للتخفيف، وتلك الأحام دائماً تأت من أثقل إل أخف
وه من أغلب الآيات المحمات كونها جاءت للتخفيف فقط وليس للتبديل، كمثل قول اله تعال: {يا ايها
النَّبِ حرضِ الْمومنين علَ الْقتَالِ ۚ ان ين منم عشْرونَ صابِرونَ يغْلبوا ماىتَين ۚ وان ين منم ماىةٌ

يغْلبوا الْفًا من الَّذِين كفَروا بِانَّهم قَوم  يفْقَهونَ ﴿٦٥﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

ومن ثم تم تنزيل حم إضاف ف الآية من باب التخفيف بسبب ضعف اليقين لدى قوم آخرين، وقال اله
تعال: {انَ خَفَّف اللَّـه عنم وعلم انَّ فيم ضعفًا ۚ فَان ين منم ماىةٌ صابِرةٌ يغْلبوا ماىتَين ۚ وان ين

منم الْف يغْلبوا الْفَين بِاذْنِ اللَّـه ۗ واللَّـه مع الصابِرِين ﴿٦٦﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

وكما قلنا: أنّ الآيات الإضافية إل آيات أخرى ف قلب وذات الموضوع دائماً تحمل حماً جديداً إضافياً
تُميذَا نَاجنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالتاب، مثال قول الال أخف ف من أثقل إل للتخفيف، ودائماً تأت

يمحر غَفُور نَّ اللَّـهتَجِدُوا فَا ن لَّمفَا ۚ رطْهاو مَّل ركَ خَيدَقَةً ۚ ذَٰلص ماكونَج دَيي نيوا بفَقَدِّم ولسالر
﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [المجادلة].

ماكونَج دَيي نيوا بن تُقَدِّما شْفَقْتُماا} :ه تعالقول ال ف م إضافلت بحومن ثم تجدون آيةً أخرى تنز
خَبِير اللَّـهو ۚ ولَهسرو وا اللَّـهيعطااةَ وكآتُوا الزةَ وَوا الصيمقفَا ملَيع اللَّـه تَابلُوا وتَفْع ذْ لَمدَقَاتٍ ۚفَاص

بِما تَعملُونَ ﴿١٣﴾} صدق اله العظيم [المجادلة].

فهل وجدتم أنّ الآية الثانية جاءت لنف حم الآية الأول؟ بل جاءت بحم آخر فيجعل للآية حمين اثنين
للتخفيف، فيؤخذ بأحدهما ويختلفان ف الأجر، وذلك هو البيان الحق لقول اله تعال {او مثْلها} صدق اله
العظيم؛ أي أنه يأت بآية ف قلب وذات الموضوع ولنّها تحمل حماً أخف من حم الآية الأول، غير أنّ
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هذه الآية ذات الحم الأخف لم تأتِ بدلا؛ بل بحم إضاف للتخفيف، فيؤخذ بأحد الحمين الاثنين للآيتين،
وذلك هو البيان الحق لقول اله تعال {او مثْلها} صدق اله العظيم.

ويا هيئة علماء المملة العربية السعودية لقد عجبت من هذا البيان عن الناسخ والمنسوخ لديم! فقد نفيتُم
البحر أو البر سبيل المثال لو أنّ أحدكم كان ف تاب وأنتم لا تعلمون، وعلال ماتٍ من آيات أمآياتٍ مح
ف مان خلاء فأدركه وقت الصلاة ثم توضأ وأراد الصلاة ولنّه لا يعلم أين اتجاه القبلة بالضبط، فلا يعلم
ّصله عليه أن يم الذلك؟ فهل ح م فالغرب منه، فما الح الشرق منه أم إل هل المسجد الحرام هو إل
ّم عليه أن لا يصله حاتّجاه فلا تثريب عليه ما دام لم يعلم أين اتجاه القبلة؟ أم إنّ ال شرقاً أم غرباً بأي

حت يعلم أين اتجاه شطر المسجد الحرام؟ ومن ثم ننظر لحم اله بالحق ف هذه المسألة ومن ثم نجد حم
لُّوا فَثَما تُونَميفَا ۚ غْرِبالْمو شْرِقالْم لَّـهلو} :ه تعالقول ال تاب فم المح انتظارنا ف م فه المحال

وجه اللَّـه ۚ انَّ اللَّـه واسع عليم ﴿١١٥﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ولنّ أرى ف مجمع الملك فهد لطباعة المصحف الشريف وبيان الناسخ والمنسوخ أنّم تقولون أنّ الآية
{﴾١١٥﴿ يملع عاسو نَّ اللَّـها ۚ اللَّـه هجو لُّوا فَثَما تُونَميفَا ۚ غْرِبالْمو شْرِقالْم لَّـهلو} :ه تعالقول ال ف
نتُما كم ثيحو ۚ امرجِدِ الْحسالْم كَ شَطْرهجو لفَو} :ه تعالنسخها بقول ال ه العظيم، أنه قد تمصدق ال

فَولُّوا ۇجوهم شَطْره} صدق اله العظيم [البقرة:144].

ولنّ الإمام المهدي أفت بالحق أنّ هاتين الآيتين من آيات أم التاب المحمات البينات ويأخذ بأحدهم
كَ شَطْرهجو لفَو} :ه تعالقول ال أنّ الآية ف بالحق أفت ّمعرفة القبلة، غير أن حالة عدم القدرة عل ف

الْمسجِدِ الْحرام ۚ وحيث ما كنتُم فَولُّوا ۇجوهم شَطْره} صدق اله العظيم، قد جاءت بدلا لتبديل القبلة من
نتك لَةَ الَّتبلْنَا الْقعا جمو} :ه تعالشطر المسجد الحرام، تصديقاً لقول ال إل شطر المسجد الأقص

علَيها ا لنَعلَم من يتَّبِع الرسول ممن ينقَلب علَ عقبيه ۚ وان كانَت لَبِيرةً ا علَ الَّذِين هدَى اللَّـه ۗ وما
كانَ اللَّـه ليضيع ايمانَم ۚ انَّ اللَّـه بِالنَّاسِ لَرءوف رحيم} صدق اله العظيم [البقرة:143].

ولنّ أجد الفتوى بمجمع الملك فهد أن قول اله تعال: {فَول وجهكَ شَطْر الْمسجِدِ الْحرام ۚ وحيث ما
لَّـهلو} ه تعاليقولون أنّها جاءت بدل لقول ال ه العظيم، ومن ثمصدق ال {هشَطْر موهلُّوا ۇجفَو نتُمك

الْمشْرِق والْمغْرِب ۚ فَاينَما تُولُّوا فَثَم وجه اللَّـه ۚ انَّ اللَّـه واسع عليم ﴿١١٥﴾} صدق اله العظيم، وتجدون
هذا الرابط ولا أعلم هل تعلم هيئة كبار العلماء بذلك أم أنّهم لا يعلمون بما وجدناه ف فتاوى باطلة كثيرة عل

هذا الرابط؟

http://qurancomplex.gov.sa/Display.asp?section=1&l=arb&f=nwasekh158&trans=&print=1

http://qurancomplex.gov.sa/Display.asp?section=1&l=arb&f=nwasekh158&trans=&print=1
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وما نريد قوله يا علماء أمة الإسلام هو لو تقارنوا بين بيان الإمام المهدي للقرآن العظيم وبين تفسير كثير من
المفسرين لوجدتم عقولم تقف مع الحق لا شكّ ولا ريب، وبما أنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ينطق
بالحق فحتماً ستجدون عقولم تقف إل جانب الإمام المهدي شاهدةً عل بيانه عقولُم أنّه الحق لا شك ولا
ريب، ألا وإنّ الحق هو الأحق بالاتّباع إن كنتم تعقلون، وكذلك الأعجب من ذلك أنّ أجد فتوى أنّ قول اله

:تعال

إقتباس

ينشْرِك(البقرة:109) الآية الناسخة: فَاقْتُلُوا الْم رِهمبِا هال تاي َّتوا حفَحاصفُوا والآية المنسوخة: فَاع
موهدْتُمجو ثيح

الآية المنسوخة: فَاعرِض عنْهم وعظْهم وقُل لَهم ف انْفُسهِم قَولا بليغًا (النساء:63) الآية الناسخة: فَاقْتُلُوا
الْمشْرِكين حيث وجدْتُموهم (التوبة:5)

ثيح ينشْرِك(النساء:81) الآية الناسخة: فَاقْتُلُوا الْم هال َلع لكتَوو منْهع رِضعالآية المنسوخة: فَا
وجدْتُموهم (التوبة:5)

ثيح ينشْرِك(النساء:92) الآية الناسخة: فَاقْتُلُوا الْم يثَاقم منَهيبو مَنيب مقَو نانَ منْ كاالآية المنسوخة: و
وجدْتُموهم (التوبة:5)

الآية المنسوخة: واذَا رايت الَّذِين يخُوضونَ ف آياتنَا فَاعرِض عنْهم (الأنعام:68) الآية الناسخة: فَاقْتُلُوا
الْمشْرِكين حيث وجدْتُموهم (التوبة:5)

الآية المنسوخة: واذَا رايت الَّذِين يخُوضونَ ف آياتنَا فَاعرِض عنْهم (الأنعام:68) الآية الناسخة: فَاقْتُلُوا
الْمشْرِكين حيث وجدْتُموهم (التوبة:5)

ثيح ينشْرِكا (الأنفال:61) الآية الناسخة: فَاقْتُلُوا الْملَه نَحفَاج لْملسوا لنَحنْ جاالآية المنسوخة: و
وجدْتُموهم (التوبة:5)

موهدْتُمجو ثيح ينشْرِك(حجر:85) الآية الناسخة: فَاقْتُلُوا الْم يلمالْج فْحالص فَحالآية المنسوخة: فَاص
(التوبة:5)

ثيح ينشْرِك(النحل:125) الآية الناسخة: فَاقْتُلُوا الْم نسحا ه بِالَّت مادِلْهجالآية المنسوخة: و
وجدْتُموهم (التوبة:5)

ينشْرِكونَ (الم السجدة:30) الآية الناسخة: فَاقْتُلُوا الْمرنْتَظم منَّها رانْتَظو منْهع رِضعالآية المنسوخة: فَا
حيث وجدْتُموهم (التوبة:5)

موهدْتُمجو ثيح ينشْرِك(الزمر:41) الآية الناسخة: فَاقْتُلُوا الْم يلكبِو هِملَيع نْتا امالآية المنسوخة: و
(التوبة:5)

ينشْرِكونَ (الزخرف:89) الآية الناسخة: فَاقْتُلُوا الْملَمعي فوفَس لامس قُلو منْهع فَحالآية المنسوخة: فَاص
حيث وجدْتُموهم (التوبة:5)

الآية المنسوخة: قُل للَّذِين آمنُوا يغْفروا للَّذِين لا يرجونَ ايام اله (الجاثية:14) الآية الناسخة: فَاقْتُلُوا
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الْمشْرِكين حيث وجدْتُموهم (التوبة:5)
موهدْتُمجو ثيح ينشْرِكارٍ (ق:45) الآية الناسخة: فَاقْتُلُوا الْمببِج هِملَيع نْتا امالآية المنسوخة: و

(التوبة:5)
ثيح ينشْرِك(الذاريات:54) الآية الناسخة: فَاقْتُلُوا الْم لُومبِم نْتا افَم منْهع لالآية المنسوخة: فَتَو

وجدْتُموهم (التوبة:5)
ثيح ينشْرِكرِنَا (النجم:29) الآية الناسخة: فَاقْتُلُوا الْمذِك نع َّلتَو نم نع رِضعالآية المنسوخة: فَا

وجدْتُموهم (التوبة:5)
ثيح ينشْرِكاتٍ (الممتحنة:10) الآية الناسخة: فَاقْتُلُوا الْماجِرهم نَاتموالْم مكاءذَا جالآية المنسوخة: ا

وجدْتُموهم (التوبة:5)
الآية المنسوخة: واصبِر علَ ما يقُولُونَ واهجرهم هجرا جميلا (المزمل:10) الآية الناسخة: فَاقْتُلُوا

الْمشْرِكين حيث وجدْتُموهم (التوبة:5)

انته

ومن ثم يرد عليم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: واله الذي لا إله غيره أنّ لف عجبٍ شديدٍ مما وجدت ف ذلك
:ه تعالنسخها جميعاً بقول ال وقالوا أنّه تم لة بالحقامها المنزم القرآن العظيم من أحمح ف آياتٍ كثيرة الرابط من نف

{فَاقْتُلُوا الْمشْرِكين حيث وجدتُّموهم} [التوبة:5]. ويا ويحم من اله فقد نفيتُم أحاماً ف التاب ف آياتٍ محماتٍ من آيات
ثيح ينشْرِكفَاقْتُلُوا الْم} :ه تعالنسخها بقول ال تاب ومن ثم تزعمون أنّه تمال من آيات أم نات؛ بل هنتاب البيال أم

وجدتُّموهم} [التوبة:5]! وإنّم لاذبون يا من تعتقدون بذلك ف كافة المذاهب والفرق الإسلامية. وأقسم برب العالمين لو تلينوا
للحوار مع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لتجدوا أنفسم أنّم قد ضلَلْتم تماماً عما أنزل اله إليم ف محم كتابه، ولنّم

لن تتجرأوا لحوار ناصر محمد اليمان كونم تعلمون أنّه لا قبل لم به شيئاً، كون سلاحه هو محم القرآن العظيم فبِئس
العلماء من كانوا عل شاكلتم ضلّوا وأضلّوا كثيراً من الأمم.

ه علال إل م فتتّبعوا الداعرب أراكم من المعذّبين لو لم تتوبوا إل ه كونلا يعلم به إلا ال حزنٍ عظيم لف ّه إنألا وال
بصيرة من ربه سلطان العلم بمحم القرآن العظيم، ويا أسف عل أمة الإسلام وعل علمائهم كأسف يعقوب عل يوسف، فقد
منهم يزعم أنّه عل قوا دينهم شيعاً وأحزاباً وكل حزبٍ بما لديهم فرحون، وكلتهم من بعدهم وفروأضاعوا أم ضاعوا عن الحق

شء وهم ليسوا عل شء جميعاً حت يقيموا ما أنزل اله إليهم ف محم القرآن العظيم.

آه آه آه يا قوم، فم افتريتم عل اله ما لم يقله، فمن يجِركم من عذاب اله؛ من يجركم من عذاب اله؟ وما أهون عليم أن
ه وإن أخطأت فمن نفسإلا أن يقول: "فإن أصبت فمن ال وما كان قول أهداكم سبيلا ،زافاً بالظنه جال تقولوا عل

والشيطان"! ويزعم أنّه قد برأت ذمته بهذا القول من بعد الفتوى الباطل.

ولنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أعدُكم وعداً غير مذوب أنّ لن أفتيم ف مسألة من كتاب اله ومن ثم أقول واله
أعلم فإن أخطأت فمن نفس والشيطان! وأعوذُ باله أن أتتبع أمر الشيطان فأقول عل اله ما لم أعلم علم اليقين، بل أفتيم
بالحق وأقول ومن ثم أقول: أقسم باله العظيم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم أنّ لن أفتيم من

القرآن العظيم إلا بالحق من رب العالمين لا شك ولا ريب، فيف السبيل لإنقاذكم يا أمة الإسلام؟ فإذا كنتم تنتظرون التصديق
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من علمائم فأقسم باله العظيم من يحي العظام وه رميم أنّ كثيراً منهم ليفتونم بفتاوى من عند الشيطان الرجيم ويحسبون
أنّهم مهتدون وقد أضلّوا أنفسهم وأضلوا أمتهم. استفتوا عقولَم واتحدّاكم أن تجدوا أنّ عقولم لم تجدوها إل جانب الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان، فهل أخذتم العزة بالإثم؟ فمن يجِركم من بأس من اله شديد من كوكب العذاب عل الأبواب؟

ويا هيئة كبار العلماء بالمملة العربية السعودية لا نريد ظلمم بغير الحق، ولنّ أقول: فهل تعلمون عما ف ذلك الرابط من
ّن سبق من؟ ول{موهدتُّمجو ثيح ينشْرِكفَاقْتُلُوا الْم} :ه تعالنسخها بقول ال م القرآن العظيم أنه تممح ف كثيرة امأح نف

بيان لهذه الآية بالحق وتم إرساله إليم عن طريق الدكتور طارق السويدان وسليمان العلوان، بل وجاء الرد من سليمان
حت به الإمام ناصر محمد اليمان كافة البيان للقرآن الذي يحاج ون علم سوف تردّلسان طارق السويدان أن العلوان عل
تثبتوا أنّه عل باطل! ومن ثم نقول لم ولن انقض شهران أو أكثر ولم تستطيعوا أن تثبتوا حت ف مسألة واحدة ف بيانات
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أنّه عل ضلالٍ مبين! وإل مت ننتظركم؟ ولماذا لم تفتوا الرئيس عل عبد اله صالح الذي
ف دياركم للعلاج أن يعود لتسليم القيادة للإمام المهدي لينقذ الشعب اليمان من التهلُة بإذن اله؟ ولنّ لا أرى أنّ عل عبد
اله صالح سوف يهتدي إل الحق لو يسألم فسوف تزيدوه ضلالا إل ضلاله وعم إل عماه عن الحق المبين، فلا خير فيم
ولا ف علماء اليمن ولا خير ف كافة علماء المسلمين لا لأنفسهم ولا لأمتهم، إلا من رحم رب منهم ممن أظهرهم اله عل أمرنا
أخش ّنول ذّاب عن الحقالمسلمين فتنةَ المسيح ال عل لا أخش ّه أنفصدَّقوا واتَّبعوا من كافة علماء المسلمين. ألا وال

عليهم فتنة علمائهم أن يفتنوهم عن اتّباع الحق من ربهم حت يأت وعد اله وهم لا يشعرون.

ويا أسف عل أمة أجد علماءهم لا يزيدونهم إلا عم وظما! ويا عجب الشديد من الذين أظهرهم اله عل أمرنا فاقتنعت بالبيان
الحق عقولُهم وقالوا إنّ ناصر محمد اليمان ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم ولنّنا نخش أن نتّبعه ونستجيب لدعوته
وهو ليس المهدي المنتظر بل مجدّد للدين، ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان وأقول: فيا عجب الشديد
منم أيها الجاهلون، فهل تعبدون المهدي المنتظر أم تعبدون اله الواحد القهار؟ والسؤال الذي يطرح نفسه هو: فهل ينبغ له
أن يحاسبم عل استجابة الدعوة إل عبادة اله وحده لا شريك له عل نهج كتاب اله وسنّة رسوله الحق، أفلا تعقلون؟ ولم

نجبركم عل أن تعتقدوا أنّ ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظر بل سوف نقبل بيعتم عل إعلاء كلمة اله واتّباع الحق من
ربم.

وأما هل ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظر أم مجدّد للدّين أم كذاب أشر؟ فأقول لم: إن كنت كاذباً فعل كذب ولن
ه ناصر محمد اليمانم؛ بل سوف يحاسب الم واطمأنت إليها قلوبتها عقولم استجبتم لدعوة أقره شيئاً كونم اليعذّب
وحده عل ادعاء شخصية المهدي المنتظر لو لم ين هو المهدي المنتظر، ألا واله لن يحاسب اله عل ادعاء شخصية

المهدي المنتظر إلا الذي يقول للناس أنّه المهدي المنتظر وهو ليس المهدي المنتظر، فأين تذهبون؟ أم تريدون إيذاء المهدي
المنتظر ناصر محمد اليمان؟ ومن ثم أقول لم ولافة أعداء اله ف مشارق الأرض ومغاربها {فَيدُون جميعا ثُم  تُنظرونِ}

[هود:55]، ولسوف تعلمون أي منقلب تنقلبون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
.ناصر محمد اليمان ة ويزيل به الظلمة؛ الإمام المهديه الغُمشف به الة من يأخو علماء الأم

_______________
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- 10 -
الإمام ناصر محمد اليمان

25 ‐ 08 ‐ 1432 هـ
26 ‐ 07 ‐ 2011 مـ

10:18 صـباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=19548

__________

رد آخر من المهدي المنتظَر إل طارق السويدان وكافة خطباء المنابر ومفت الديار ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله إل الناس كافة وآله الأطهار
وجميع أنصار اله الواحد القهار ف كل زمانٍ ومانٍ إل اليوم الآخر، سلام اله عليم ورحمة اله وبركاته
أحبت ف اله كافة علماء المسلمين، وسلام اله عل أمة الإسلام ف العالمين، السلام علينا وعل عباد اله

الصالحين وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل فضيلة الشيخ المحترم الدكتور طارق السويدان الذي وصلنا
:بما يل منه الرد

إقتباس

طارق السويدان
بسم اله الرحمن الرحيم

ارسلت لطارق السويدان رابط بيان الامام الاخير عن طريق الفيسبوك وفاجئن بهذا الرد:
"شفاك اله ايها اليمان الدجال أو أخذك أخذآ عزيزآ. حبذا لو رجعت ماطرح فضيلة الشيخ سليمان

العلوان ف لقاء مباشر عل إذاعة الحرمين. صدقآ قد مزقك أربآ."
لا حول ولا قوة الا باله

وقد جاء ف رد الدكتور طارق دعاء لناصر محمد اليمان وكذلك دعاء عل ناصر محمد اليمان وكذلك شتم لنا بغير الحق كما
:يل

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=19548
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=19548
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إقتباس

شفاك اله ايها اليمان الدجال أو أخذك أخذآ عزيزآ.

:آخر من قبل من فضيلة الشيخ الدكتور طارق السويدان كما يل وكذلك رد

إقتباس

طارق السويدان
السلام عليم ورحمة اله تعال وبركاته

أما قضية أنه المهدي فهذا كذب. هذا الرجل ليس من الإسلام ف ش إلا ف تأويل والتخبيص أعاذنا اله
من شره. رجل يقول لك كل أحاديث النب صلّ اله عليه وسلم ليست صحيحه !!! أفبعد هذا الفر كفر
يارجل ؟ أتقوا اله ف أنفسم. علامات أخر الساعه ه الهرج والمرج وناصر القردع دجال هذا العصر.

وهذا رد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل فضيلة الشيخ طارق بن محمد السويدان:
ة المهديأفتري شخصي إن كنت تعلم إنّن لوصفاتك الع جميع أسمائك الحسن لا إله إلا أنت وبحق اللهم رجوتك بحق
المنتظَر بغير فتوى من اله الواحد القهار بأنّ المهدي المنتظَر أن تجيب دعاء طارق السويدان فتأخذن أخذ عزيزٍ مقتدرٍ

بالليل أو النهار، وإن كان فضيلة الشيخ طارق يدعو عل المهدي المنتظَر الحق من عندك ناصر محمد اليمان ويشتمن بغير
الحق، اللهم رجوتك بحق أسمائك الحسن وصفاتك العل أن تغفر لفضيلة الشيخ طارق بن محمد السويدان وجميع علماء

المسلمين المعرضين عن أمري فإنّهم لا يعلمون، ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين.

ويا حبيب ف اله فضيلة الشيخ المحترم طارق بن محمد السويدان وأخيه فضيلة الشيخ سليمان العلوان المحترمين وكافة
علماء المسلمين، وتاله لا ينبغ لم أن تتّبِعوا ناصر محمد اليمان ما لم يهيمن عليم بالعلم والسلطان من محم القرآن، كون

الداعية إل سبيل اله لا بد له أن يحمل العلم والسلطان من رب العالمين الذي لا يحتمل الشك فيه أنّه من عند اله، تصديقاً
{﴾١٠٨﴿ ينشْرِكالْم ننَا ما امو انَ اللَّـهحبسو ۖ نعاتَّب نمنَا وا ةيرصب َلع ۚ اللَّـه َلو اعدا بِيلس ـٰذِهه قُل} :ه تعاللقول ال

صدق اله العظيم [يوسف].

ويا فضيلة الشيخ طارق محمد السويدان، إنّ أراك تفت ف شأن وتقول أّنّن لست من الإسلام ف شء، وتبهتن أنّ أكذِّب
أحاديث محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم، وتفت أنّن دجال هذا العصر! واله الرحمن المستعان عل ما تصفون يا
طارق السويدان؛ بل أشهدُ اله أنَّ إيمان بأحاديث السنة النّبوية الحق هو كدرجة إيمان بهذا القرآن العظيم وأنّ لا أفرق بين

كتاب اله وسنّة رسوله الحق وأنّ لا أدعوكم إل اتِّباع القرآن وحده وتذرون السنة النّبوية الحق وأعوذُ باله أن أكون من
الجاهلين؛ بل أنا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أدعو كافة علماء المسلمين وأمتهم إل أن يتّبعوا كتاب اله القرآن العظيم

وسنّة رسوله الحق، وإنّما تجد المهدي المنتظَر يفُر بأحاديث الشيطان الرجيم الموضوعة بين أحاديث السنة عن طريق
أوليائه الذين كانوا يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر والصدَّ عن اتّباع الذكر بأحاديثٍ تجدونها تأت مخالفةً لحديث اله
ف القرآن العظيم المحفوظ من التحريف، وقد علَّمم اله بمر تلك الطائفة أنّهم يمرون بأحاديث ف السنة النّبوية فيجعلون
فيها أحاديث مفتراة وه من عند غير اله ورسوله أي من عند الشيطان الرجيم تلقَّاها أولياؤه الذين يظهرون الإيمان ويبطنون
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المر والصدَّ عن اتّباع الذّكر، ولم يفتِ بهذا المر ناصر محمد اليمان بل الذي أفتاكم بذلك هو اله ف محم كتابه ف قول
منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو} :ه تعالال
وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا

﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ونستنبط من ذلك أنّ أحاديث السنة النّبوية ه كذلك من عند اله، ونستنبط من ذلك أنّ أحاديث السنة النّبوية ليست محفوظةً
من التحريف والتزييف، ونستنبط من ذلك أن اله أمركم بعرض أحاديث النب المختلفين عليها عل محم القرآن العظيم

فتنظرون ف آيات أم التاب البينات لعالمم وعامة المسلمين، فإن وجدتم الحديث النبوي المختَلفين عليه أنّه جاء بينه وبين
إحدى آيات التاب المحمات اختلافاً كثيراً فاعلموا إنّ ذلك الحديث النبوي من عند غير اله ولم ينطق به محمدٌ رسول اله
آنَهقُر فَاتَّبِع نَاهاذَا قَرفَا} :ه تعاله جميعاً، تصديقاً لقول النّة البيان هم من عند اله عليه وآله وسلم، كون القرآن وسال ّصل
﴿١٨﴾ ثُم انَّ علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [القيامة]. فيف تفتري علينا يا فضيلة الشيخ طارق أنَّ ناصر محمد
حت الناس بغير الحق م عله المستعان يا طارق السويدان! ليس مثلك من يحة؟ والنة النّبويفر بأحاديث السي اليمان

يتبين من الأمر، وسامحك اله وغفر اله لك.

نوا هذه الآيات فم لئن استطعتم أن تبيم الأمر أكثر وأقول لط عليسم لو نُبه جميع علماء المسلمين، ما رأيال ف تويا أحب
سورة النساء بالبيان الأهدى من بيان ناصر محمد اليمان سبيلا وأصدق قيلا فإن فعلتم ‐ ولن تفعلوا ‐ فقد أصبح ناصر

محمد اليمان كذاباً أشراً وليس المهدي المنتظَر، وهل تدرون لماذا؟ وذلك لأنّ هذه الآيات من سورة النساء هن الأساس الذي
بنيت عليه دعوة المهدي للإمام ناصر محمد اليمان، كون أستنبط لم الفتوى أنّ القرآن العظيم هو المرجع لما اختلفتم فيه
آنَهقُر فَاتَّبِع نَاهاذَا قَرفَا} :ه تعالنّة البيان جميعهم من الرحمن. تصديقاً لقول الة كون القرآن وسنّة النّبويمن أحاديث الس

﴿١٨﴾ ثُم انَّ علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [القيامة].

وبما أنّ القرآن وأحاديث البيان ف السنة النّبوية هن من عند الرحمن، إذاً فلا ينبغ لهما أن يختلفا فيتناقضا عل الإطلاق؛ بل
سوف تجدون كتاب اله وسنّة رسوله الحق نور عل نور، وأضرب لم عل ذلك مثلا حديث محمد رسول اله ف السنة النّبوية

الحق قال عليه الصلاة والسلام: [اعرضوا حديث عل القرآن فما وافق القرآن فأنا قلته وما خالف القرآن فليس من] صدق
عليه الصلاة والسلام.

ونفهم من هذا الحديث أموراً عدةً ومنها، أنَّ أحاديث السنة النّبوية ليست محفوظةً من التحريف والتزييف، وكذلك نفهم أنّ
القرآن العظيم محفوظ من التحريف والتزييف، ولذلك أمركم محمد رسول اله بعرض أحاديثه عل القرآن العظيم وعلّمم إنّ
ما جاء مخالفاً منها لمحم كتاب اله فليس منه عليه الصلاة والسلام. فتعالوا لنعرض هذا الحديث عل كتاب اله هل يوافقه
ف فتوى عرض الأحاديث النّبوية عل محم القرآن أم يخالفه؟ ومن ثم تجدون ذات الفتوى من رب العالمين ف محم كتابه
المحفوظ من التحريف قال اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول ۖ واللَّـه يتُب ما
يبيتُونَ ۖ فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا

فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النساء].

إذاً يا طارق السويدان إنَّ القرآن وسنّة البيان نور عل نورٍ لا ينبغ لهما أن يتناقضا ف شء، فما ناقض كتاب اله وسنّة
رسوله الحق فهو حديث مفترى من عند غير اله؛ أي من عند الشيطان الرجيم تلقّاه منه أولياؤه الذين يظهرون الإيمان
ويبطنون الفر، فيعلمهم الشياطين من مر إبليس بأحاديث يفترونها عل النب ويتم تعليمهم إياها سراً حين يخلون
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معنَّا مقَالُوا ا هِميناطشَي َلا اذَا خَلَوانَّا ونُوا قَالُوا آمآم ذَا لَقُوا الَّذِينام كتابه: {ومح ه عنهم فبشياطينهم، وهم الذين قال ال
انَّما نَحن مستَهزِىونَ ﴿١٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ونستنبط كذلك من ذلك أمراً عجيباً وهو دهاء شياطين البشر ف التظاهر بالإيمان ويبطنون الفر لدرجة أنّ شياطين البشر من
دهائهم أدخلوا شياطين الجن ف حيرة من أمرهم فأنّهم صدّقوا واتَّبعوا حت شكَّ شياطين الجن ف شياطين البشر، وقالوا

لهم: "ما خطبم وكأنّم صدّقتم واتَّبعتم محمداً رسول اله فأصبحتم من صحابته الموقنين بأمره؟"، ومن ثم رد عليهم شياطين
البشر وقالوا: {انَّا معم انَّما نَحن مستَهزِىونَ} إنّما يتظاهرون بالإيمان والاتِّباع، وكذلك يداومون عل الحضور ف مجلس

محاضرات النب بشل مستمرٍ لسماع بيان القرآن بالسنة النّبوية حت لا يشكَّ صحابةُ رسول اله الحق ف أمرهم ومن ثم لا
قولا ثم يقولون أمام النب ،حضور محاضرات النب يأخذوا منهم، ولذلك لا بدّ أن يتظاهروا بالإخلاص والتقوى والمداومة عل
يعجبه حت يرى الصحابة الآخرين إعجاب النب بقولهم، ومن ثم يأخذون عنهم الأحاديث المفتراة الت علَّمهم إياها الشياطين،
دقة التمثيل لدى شياطين الإنس فوجدوا أنّهم أشطن أنّهم معهم غير أنّه أدهش شياطين الجن ومن ثم اطمأنَّ شياطين الجن

.منهم وأده

ويا طارق السويدان، إنّ من المنافقين مردوا عل النفاق من أهل المدينة ونجحوا فيه بتفوقٍ ولم يشف أمرهم ولا يعلم بنفاقهم
لا محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم ولا صحابته الأخيار، ولذلك قال اله تعال: {وممن حولَم من اعرابِ منَافقُونَ

ومن اهل الْمدِينَة مردوا علَ النِّفَاقِ  تَعلَمهم نَحن نَعلَمهم سنُعذِّبهم مرتَين ثُم يردونَ الَ عذَابٍ عظيم ﴿١٠١﴾} صدق اله
العظيم [التوبة].

وأولئك كانوا هم الأخطر عل الإسلام والمسلمين وأخرجوا مرهم الأكبر من بعد موت النب عليه الصلاة والسلام وكتبوا لهم
مدونات ف علم الحديث أنّهم سمعوها عن النب وأسندوها كذلك رواياتٍ كثيرة منها أنّهم سمعوها كذلك من بعض الصحابة

الأخيار الذين كانوا يداومون حضور مجالس علم الحديث النبوي، فأضلّوا عن أكثر ما أنزل اله إليم ف محم القرآن
ة الأولمنهاج النّبو نعيدكم إل النور حت م من الظلمات إلناصر محمد ليخرج ه عبده الإمام المهديالعظيم، وابتعث ال

.نّة رسوله الحقه وسكتاب ال ه علم بإذن الفنترك

ولن أستطع أن أخرجم من الظلمات إل النور ما لم تستجيبوا دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم المحفوظ من
التحريف والتزييف، كون اله جعله البصيرة المحفوظة من التحريف ليون المرجع فيما اختلفتم فيه من أحاديث السنة
ثَركا يلائرسا نب َلع قُصآنَ يـٰذَا الْقُرنَّ ها} :ه تعالتاب التوراة والإنجيل، ولذلك قال اله المرجع لة كما جعله الالنبوي

الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ ﴿٧٦﴾ وانَّه لَهدًى ورحمةٌ لِّلْمومنين ﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم [النمل].

ولم يأمر اله محمداً رسول اله عبده ورسوله أن يدعو أهل التاب للاحتام إل كتاب التوراة والإنجيل كونهما ليسا محفوظين
من التحريف والتزييف، وقال اله تعال: {وانَّ منْهم لَفَرِيقًا يلْۇونَ الْسنَتَهم بِالْتَابِ لتَحسبوه من الْتَابِ وما هو من الْتَابِ

ويقُولُونَ هو من عندِ اللَّـه وما هو من عندِ اللَّـه ويقُولُونَ علَ اللَّـه الْذِب وهم يعلَمونَ ﴿٧٨﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ولذلك لم يدعهم محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم إل الاحتام إل كتاب التوراة والإنجيل برغم أنّه يؤمن بهما؛ بل
دعاهم محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم فهو يعلم أنّه لم يفترِ عل اله كذباً
شيئاً ف القرآن العظيم، ولن القرآن العظيم سوف يشف كذب شياطين البشر من اليهود؛ سيشف كذبهم عل ربهم، ولذلك
أعرض ذلك الفريق المفتري عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، وقال اله تعال: {الَم تَر الَ الَّذِين اوتُوا نَصيبا



26-07-2011 رد آخر من المهدي المنتظر إل طارق السويدان وكافة خطباء المنابر ومفت الديار ..  111

n-ye.me/19550 665/978

من الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ اللَّـه ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾} [آل عمران].

فهل تعلمون لماذا أعرض ذلك الفريق عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم؟ وذلك لأنّهم هم الفريق الذين يفترون
شف كذبهم علأنّه سوف ي ه القرآن العظيم فهذا يعنكتاب ال ام إلالتوراة والإنجيل ولو استجابوا لدعوة الاحت كذباً ف

ربهم كونهم ليفتروا عل اله الذب بتعمدٍ منهم وهم يعلمون أنّهم يذبون، والفريق المعرض هم أنفسهم ذلك الفريق المفتري،
ندِ اللَّـهع نم وقُولُونَ هيتَابِ وْال نم وا همتَابِ وْال نم وهبستَحتَابِ لْم بِالنَتَهلْسلْۇونَ الَفَرِيقًا ي منْهنَّ ماو} :ه تعالوقال ال

وما هو من عندِ اللَّـه ويقُولُونَ علَ اللَّـه الْذِب وهم يعلَمونَ ﴿٧٨﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ولذلك تجدون ذلك الفريق قد أعرض عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم حت لا يشف كذبهم عل ربهم بغير
الحق، وقال اله تعال: {الَم تَر الَ الَّذِين اوتُوا نَصيبا من الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ اللَّـه ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم

معرِضونَ ﴿٢٣﴾} [آل عمران].

والسؤال الذي يطرح نفسه إل فضيلة الشيخ طارق السويدان هو: فلماذا تتّبعون ذات الطريقة ف الاعراض يا فضيلة الشيخ
طارق؟ لماذا تعرضون عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم؟ فهل اتّبعتم ملتّهم أم ما خطبم وما دهاكم معرضون
عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم وأنتم من علماء المسلمين ولستم من علماء اليهود؟ فما الأمر يا طارق وما
خطبم وماذا دهاكم؟ والإمام المهدي ناصر محمد لا يقول عنم يهوداً ولن أراكم تتّبعون طريقتهم ف الإعراض عن دعوة
الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم حت صار الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد ف حيرة من أمركم فهل أنتم من علماء

اليهود أم من علماء المسلمين! فقد أدهشن أمركم يا قوم!

:شأن ناصر محمد اليمان أراك تقول ف ّويا فضيلة الشيخ طارق محمد السويدان، إن

إقتباس

أما قضية أنه المهدي فهذا كذب. هذا الرجل ليس من الإسلام ف ش إلا ف تأويل والتخبيص أعاذنا اله
من شره

ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول:
فهل يا طارق ترى أنّ الذي يدعو إل عبادة اله وحده لا شريك له، ومن ثم يفت ف شأنه طارق ويقول: "هذا الرجل ليس من

الإسلام ف شء"! وهل يا طارق ترى أنّ الذي يدعو إل اتّباع كتاب اله وسنّة رسوله الحق فمن ثم يفت عنه طارق ويقول: "هذا
الرجل ليس من الإسلام ف شء"، وهل يا طارق ترى أنّ الرجل الذي يدعوكم للاحتام إل كتاب اله المحفوظ من التحريف
والتزييف ومن ثم يفت عنه طارق ويقول: "هذا الرجل ليس من الإسلام ف شء"..... ومن ثم يرد عليك الإمام ناصر محمد

اليمان وأقول: إذا لم ين الحق هو ف دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الذي يدعو إل عبادة اله وحده لا شريك له
وإل اتِّباع كتاب اله وسنّة رسوله الحق وإل الاحتام إل كتاب اله وسنّة رسوله الحق، إذاً فأين يون الحق يا فضيلة الشيخ
طارق؟ سألتك باله العظيم أن تهدين إليه إن كنت من الصادقين، وهيهات هيهات ورب الأرض والسموات لا تستطيع أنت

وجميع علماء المسلمين والنصارى واليهود أن تهيمنوا عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ولو ف مسألة واحدة فقط من
محم القرآن العظيم حت ولو كان بعضم لبعضٍ ظهيراً ونصيراً، وإنّا لصادقون.

ألا واله يا طارق محمد لئن استمر إعراضم عن دعوة المهدي المنتظَر ناصر محمد إل الاحتام إل كتاب اله القرآن
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العظيم ليعذّبم اله عذاباً نُراً ليلة مرور كوكب سقر وهو بما يسمونه بالوكب العاشر، فاتّقوا اله ولا تُعرضوا عن دعوة
المهدي المنتظَر للاحتام إل الذِّكر، أفلا تذكرون؟ فأين تذهبون يا طارق ومن يجِركم من عذاب يوم عقيم قبل يوم القيامة؟

ولن أكثركم لا تعلمون، ولا نزال نظن فيم بالظن الحسن لعلم تتّقون.

وأما بالنسبة لفضيلة الشيخ سليمان العلوان الذي تقول أنّه مزقن إرباً إرباً ف إذاعة الحرمين فأقول: عفا اله عنه وغفر اله له
ولنّ لم أعلم بذلك ولم أشاهد منه شيئاً، ولم نجد له أي أثر ف الإنترنت العالمية، وليس ذلك منطقاً شجاعاً؛ بل المنطق

الشجاع هو أن يحضر فضيلة الشيخ سليمان العلوان إل طاولة الحوار العالمية موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ومن
ثم يقول: ها أنا ذا ضيف ف موقعك يا ناصر محمد اليمان قد سجلت باسم الحق وليس باسم مستعارٍ ف طاولة الحوار،

وجئت لحوار من يزعم أنّه المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان، ول شرطٌ عليه لئن غير شيئاً من ردودي أو حذف شيئاً من
بيان فعل أنصاره الفر بأمرِه ف مختلف دول العالمين؛ بل وعليهم أن يلعنوه لعناً كبيراً لو حذف من ردود سليمان العلوان

شيئاً أو افترى عليه ف بيانه ما لم يقله.

ومن ثم يرد عليه ناصر محمد اليمان ذلك بين وبينك وأقول كفيلك عل ذلك اله وكف باله وكيلا، وإن أبيتما ‐ سليمان
العلوان وطارق السويدان ‐ الحضور للحوار ف موقع وقلتما: "بل لدينا كذلك مواقع رسمية فنحن لا نثق فيك يا ناصر محمد
لربما تفتري علينا بمعرفاتنا ما لم نقله". ومن ثم يرد عليما الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: "ولنّ سوف أثق فيما
ثقةً مطلقةً أنما لن تُغيرا من بيان وتضعوا ما لم أقله، فهل تقبلا ناصر محمد اليمان ضيفاً لديما للحوار ف موقع سليمان
العلوان أو موقع طارق السويدان؟ فلم أجركم عظيم يا قوم لئن استطعتم أن تقيموا حجة العلم والسلطان عل ناصر محمد

اليمان حت تثبتوا لعامة المسلمين إنّ ناصر محمدٍ اليمان عل ضلالٍ مبين، ومن ثم يتراجع أنصاري عن اتّباع فتنقذوا الأمة
من فتنة ناصر محمد اليمان إن كان كذّاباً أشراً وليس من الإسلام ف شء حسب فتوى طارق فينا.

وأقول لم ما أمرنا اله أن نقوله لأمثالم: {قُل هاتُوا برهانَم انْ كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:111]، شرط أن
يون البرهان من محم القرآن وشرط أن يون البرهان من آيات أم التاب المحمات البينات لعالم الأمة وعامة المسلمين

كما يفعل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، تصديقاً لقول اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم ۖ هـٰذَا ذِكر من مع وذِكر من
قَبل ۗ بل اكثَرهم  يعلَمونَ الْحق ۖ فَهم معرِضونَ} صدق اله العظيم [الأنبياء:24].

ويا طارق، لماذا تدعو علينا أن يأخذ اله الإمام ناصر أخذَ عزيزٍ مقتدر؟ فهل بسبب دعوة الاحتام إل الذِّكر تنقم من ناصر
محمد؟ ويا طارق إنّ أمر ناصر محمد اليمان لو يون ضالا مضلا لهو أخطر فتنةً عل الإسلام والمسلمين فقد وجب عليم

أن تذودوا عن حياض الدّين بل ما آتاكم اله من سلطان العلم المقنع ف التاب إن كنتم صادقين.

وأما ناصر محمد اليمان فيقول: واله الذي لا إله غيره إنّ الخشية عل أمة الإسلام من فتنة علمائهم عن اتّباع الحق له أعظم
خشيةً عليهم من فتنة المسيح الذاب لأنّ كثيراً من المسلمين لا يتفرون شيئاً بل ينتظرون تصديق علمائهم فإن اتَّبعوا ناصر
محمد اليمان اتَّبعوا الحق مثلهم، وإن أعرضوا عن ناصر محمد اليمان اقتفوا أثرهم! أولئك من أشر الدواب الذين لا يعقلون،

وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اطيعوا اللَّـه ورسولَه و تَولَّوا عنْه وانتُم تَسمعونَ ﴿٢٠﴾ و تَونُوا كالَّذِين قَالُوا سمعنَا

لَوو ۖ مهعمس ارخَي يهِمف اللَّـه ملع لَولُونَ ﴿٢٢﴾ وقعي  الَّذِين مالْب مالص ندَ اللَّـهع ابالدَّو نَّ شَرونَ ﴿٢١﴾ اعمسي  مهو
نَّ اللَّـهوا الَماعو ۖ ميِيحا يمل ماكعذَا دولِ اسلرلو لَّـهوا لتَجِيبنُوا اسآم ا الَّذِينهيا اونَ ﴿٢٣﴾ يرِضعم مهلَّوا ولَتَو مهعمسا
يحول بين الْمرء وقَلْبِه وانَّه الَيه تُحشَرونَ ﴿٢٤﴾ واتَّقُوا فتْنَةً  تُصيبن الَّذِين ظَلَموا منم خَاصةً ۖ واعلَموا انَّ اللَّـه شَدِيدُ

الْعقَابِ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].
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أنا لست من أشر أنا من عامة المسلمين، ويا أخ أحد عامة المسلمين فيقول: "يا ناصر محمد اليمان أن يقاطعن ما يودولرب
الدواب إذ أنتظر الفتوى من علماء المسلمين ف شأنك هل أنت المهدي المنتظَر أم كذاب أشر، وأما سبب انتظاري لفتواهم

ف أمرك وذلك لأنّهم أعلم منّ بتاب اله وسنّة رسوله، فلماذا تصف من ينتظر لفتواهم ف شأنك أنّهم من أشر الدواب الذين لا
عليه الإمام ناصر محمد اليمان يرد ذلك تعدّياً علينا نحن عامة المسلمين، وشتمتنا بغير الحق؟". ومن ثم يعقلون؟ أفلا ترى ف
وأقول: "فهل أمركم اله أن تتّبعوا علماءكم اتِّباع الأعم من غير تفرٍ ولا تدبرٍ ف سلطان علمهم؛ هل يقنع العقل والمنطق أم
ر فر والتدبأن لا يتّبع الداعية من قبل التف تاب لمن يريد أن يتّبع الحقال يتعارض مع العقل والمنطق؟ كون ذلك شرط ف

رصالْبو عمنَّ السا ۚ لْمع لَكَ بِه سا لَيم تَقْف و} :ه تعاله سوف يسأله عن عقله، تصديقاً لقول السلطان علمه كون ال

والْفُواد كل اولَـٰئكَ كانَ عنْه مسىو ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [الإسراء]؛ بل عليم أن تتفروا ف سلطان علم الإمام ناصر

ّلا شك ولا ريب، فبما أن مستقيم؟ ولسوف أخبركم بالنتيجة بالحق صراط ويهدي إل هم ينطق بالحقمحمد وطارق محمد أي
أعلم إنّن الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد عل الحق المبين فأستطيع أن أفتيم بالحق ونزكيه بالقسم الحق باله العظيم،

أنّ سلطان العلم المقنع للعقل والمنطق هو ف م الفتوى بالحقإلي م تلقم سوف تجدون عقولّم أنرتم بعقولرتم وتدبلئن تف
بيان الإمام ناصر محمد اليمان، فإن كذّبتم عقولَم الت لا تعم عن الحق فقد أقام اله عليم حجة العقل والمنطق ثم لا

تجدون لم من دون اله ولياً ولا نصيراً.

ويا معشر عامة المسلمين، فهل تظنّون أنّ أنصار أنبياء اله كانوا علماء حت اتَّبعوا أنبياء اله؟ كلا ورب بل كانوا يعبدون
الأصنام حت إذا جاء الداعية من ربهم يدعوهم إل عبادة اله وحده لا شريك له ومن ثم تفروا بعقولهم فوجدوا أنّ الحق هو

ف دعوة الأنبياء إل عبادة اله وحده لا شريك له، ومن ثم اتَّبعوا الحق من ربهم، وكذلك المهدي المنتظَر وتاله لا ولن يتّبعه إلا
الذين يعقلون، وهم الذين يستخدمون عقولهم فيتفرون ف سلطان علم ناصر محمد اليمان فيقارنونه بسلطان علم الآخرين،

ومن ثم يجدون أنّ الفرق بين بيان ناصر محمد اليمان للقرآن وبين بيان قوم آخرين هو كالفرق بين الظلمات والنور، ومن ثم

أخرجهم اله من الظلمات إل النور بالقرآن العظيم، تصديقاً لقول اله تعال: {كتَاب انزلْنَاه الَيكَ لتُخْرِج النَّاس من الظُّلُماتِ

} صدق اله العظيم [إبراهيم:1]، وكذلك الإمام المهدي ناصر محمد يخرج الناس بالتاب من الظلمات إل النور الَ النُّورِ

وأنتم عل ذلك من الشاهدين إنّ ناصر محمد اليمان لا يفت بشء إلا وجاء بسلطان علمه عل فتواه من محم كتاب اله
.ة الحقنة النّبويالقرآن العظيم ومن الس

وأما الذين يعرضون عن أمرنا من علمائم فلم يجيدوا غير السب والشتم وفاقدي سلطان العلم المبين المقنع لعامة المسلمين
كون سلطان العلم البين من التاب يون مقنعاً لأول الألباب ولن يفر بآية محمة أو يعرض عنها إلا من كان من الفاسقين،

تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة]؛

فماه الآيات البينات؟ ه آيات التاب المحمات البينات لعلماء الأمة وعامة المسلمين، تصديقاً لقول اله تعال: {هو الَّذِي

} صدق اله العظيم [آل عمران:7]. انزل علَيكَ الْتَاب منْه آيات محمات هن ام الْتَابِ

ولربما يود أن يقاطعن أحد عامة المسلمين فيقول: "أفلا تضرب ل عل ذلك مثلا بآية محمة شرط أن أجدها واضحةً وبينةً

تَابـٰذَا كهو} :ه تعالوأقول: قال ال عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يرد هم؟". ومن ثملعامة المسلمين، فما بالك بعلمائ

انزلْنَاه مباركٌ فَاتَّبِعوه واتَّقُوا لَعلَّم تُرحمونَ ﴿١٥٥﴾} صدق اله العظيم [الأنعام]، ومن ثم يرد علينا عامة المسلمين فيقولون

جميعاً: "هذه آية لا جدال فيها نجد أنّ اله يأمرنا أنْ نتّبع القرآن العظيم حت يرحمنا اله يوم لقائه، ولن يا ناصر محمد
اليمان فهل هذا يعن أنْ لا نتّبع غير القرآن ونترك سنّة البيان النبوية، فما قولك؟". ومن ثم يرد عل عامة المسلمين ناصر
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محمد اليمان وأقول: بل أمركم اله أن تتبعوا محم قرآنه وسنّة بيانه لن حين يأت ف التوراة والإنجيل والسنة النّبوية شء
يخالف محم القرآن، فذروا ما يخالف محم القرآن واتّبعوا محم القرآن لعلم تهتدون، كون القرآن العظيم هو حبل اله الذي

أمركم أن تعتصموا به ف حالة أن تجدوا ما يخالف لمحمه، فاعتصموا بحبل اله جميعاً ولا تفرقوا.

ولربما يود أن يقاطعن أحد عامة المسلمين فيقول: "وما هو دليلك من محم التاب عل أنّ القرآن العظيم هو حبل اله الذي
إن اعتصمنا به وكفرنا بما يخالف لمحمه فقد هدينا إل الصراط المستقيم؟". ومن ثم نترك الرد عليم وعل الناس أجمعين

من اله مباشرةً من غير تعليق من لدينا، وقال اله تعال: {يا ايها النَّاس قَدْ جاءكم برهانٌ من ربم وانزلْنَا الَيم نُورا مبِينًا

﴿١٧٤﴾ فَاما الَّذِين آمنُوا بِاللَّـه واعتَصموا بِه فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق

اله العظيم [النساء].

ولربما يود أن يقاطعن أحد عامة المسلمين فيقول: "يا ناصر محمد، لقد رأيتك ف هذا البيان تفت أنّ محم القرآن وسنّة
البيان نور عل نورٍ، فهل تأتينا بالحديث النبوي الذي يفت بذات فتوى اله أنّ القرآن هو حبل اله الذي أمرنا اله أن نعتصم به
ونفر بما يخالف لمحمه؟". ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: قال محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله
وسلم: [أبشروا أبشروا؛ أليس تشهدون أن لا إله إلا اله وأن رسول اله؟ قالوا: نعم، قال: فإن هذا القرآن سبب طرفه بيد اله

وطرفه بأيديم فتمسوا به، فإنم لن تضلوا].

وقال محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم: [كتاب اله فيه خبر ما قبلم ونبأ ما بعدكم وحم ما بينم، هو الفصل ليس
بالهزل، هو الذي لا تزيغ به الأهواء، ولا يشبع منه العلماء، ولا يخلق عن كثرة رد، ولا تنقض عجائبه، هو الذي من تركه من
جبار قصمه اله، ومن ابتغ الهدى ف غيره أضله اله، هو حبل اله المتين وهو الذكر الحيم، وهو الصراط المستقيم، هو

الذي من عمل به أجر، ومن حم به عدل، ومن دعا إليه هدي إل صراط مستقيم].

وقال محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم: [إن هذا القرآن هو حبل اله وهو النور البين والشفاء النافع، عصمة لمن
تمسك به، ونجاة لمن تبعه لا يعوج فيقوم، ولا يزيغ فيستعتب، ولا تنقض عجائبه].

حدثنا  عبد بن حميد حدثنا حسين بن عل الجعف  قال سمعت حمزة الزيات عن أب المختار الطائ عن ابن أخ الحارث
الأعور عن الحارث قال: مررت ف المسجد فإذا الناس يخوضون ف الأحاديث فدخلت عل عل فقلت يا أمير المؤمنين ألا
ترى أن الناس قد خاضوا ف الأحاديث قال وقد فعلوها قلت نعم قال أما إن قد سمعت رسول اله  صل اله عليه وسلم 

يقول: [ألا إنها ستون  فتنة  فقلت ما المخرج منها يا رسول اله قال كتاب اله فيه نبأ ما كان قبلم وخبر ما بعدكم وحم ما
بينم وهو  الفصل  ليس بالهزل من تركه من جبار  قصمه  اله ومن ابتغ الهدى ف غيره أضله اله وهو حبل اله المتين
وهو الذكر الحيم وهو الصراط المستقيم هو الذي لا  تزيغ  به الأهواء ولا تلتبس به الألسنة ولا يشبع منه العلماء ولا  يخلق 

عل كثرة  الرد  ولا تنقض عجائبه هو الذي لم تنته الجن إذ سمعته حت قالوا:  {انَّا سمعنَا قُرآنَاً عجباً يهدِيِ الَ الرشْدِ فَآمنَّا
بِه } من قال به صدق ومن عمل به اجر ومن حم به عدل ومن دعا إليه هدي إل صراط مستقيم].

صدق عليه الصلاة والســــلام.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
العبد الذي اصطفاه اله للناس إماماً فزاده عل علماء الأمة بسطة ف علم البيان الحق للقرآن؛ الإمام المهدي ناصر محمد

.اليمان
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
05 ‐ 08 ‐ 2011 مـ
06 ‐ 09 ‐ 1432 هـ

09:31 صباحاً
بحسب التقويم الرسم لأم القرى

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=19918ــــــــــــــــــ

تدبروا البيان تلو البيان ليزيدكم يقيناً وهدى ويستقوي نور قلوبم وبصيرتم، ولا تهجروا البيانات فيضمحل
.. ينطف م شيئاً فشيئاً حتنور صدروكم ويضعف يقين

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله صل اله عليه وآله الأطهار وجميع
أنصار اله الواحد القهار وأسلم تسليماً..

ويا أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور سلام اله عليم ورحمته وبركاته،
السلام علينا وعل عباد اله الصالحين، فلتطمئن قلوبم عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فنحن

مشغول حين، كون ن بدون كتابة مشاركات إللا تنام، ونزور الموقع بين الحين والآخر ول ه التبأعين ال
بأمور لدينا لا تحيطون بها علماً، فلا تهنوا ولا تحزنوا فإن اله مظهركم والإمام المهدي عل العالمين بحوله
وقوته، إنّ اله بالغ أمره، وعل اله فتوكلوا وثقوا ف اله ثقةً مطلقةً فبيده مقاليد الأمور يعلم خائنة الأعين

وما تخف الصدور.

ولا تهنوا ف التبليغ بالبيان الحق للقرآن العظيم إل العالمين بل حيلة ووسيلة، واصبروا وصابروا ورابطوا
ف التبليغ، معذرةً إل ربم ولعلهم يتقون.

وما قيل لم إلا ما قيل لأنصار الأنبياء وكذلك يقال لأنصار الإمام المهدي أنهم الأرذلون وأنهم الجاهلون
وأنهم لضالون وأنّ إمامهم الذي يتّبعونه لمجنون!! وف الأخير يتبين للمستهزئين أنهم هم الذين لا يعقلون،
ومن ثم يقولون كمثل قول أصحابهم: {وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ ﴿١٠﴾}

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=19918
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=19918
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صدق اله العظيم [الملك].

ومن ثم نقول للذين لا يعقلون ولا يتفرون: استخدموا عقولم من قبل الاتّباع والحم عل الداعية، ألا واله
لئن استخدمتم عقولم فتدبرتم وتفرتم ف البيان الحق للقرآن للإمام المهدي ناصر محمد اليمان فإنّ

صراط ويهدي إل ينطق بالحق م أنّ ناصر محمد اليمانتسليماً، فتقول ل م لا تجد إلا أن تسلّم للحقعقول
مستقيم لا شكّ ولا ريب. ولن أكثر الناس كالأنعام لا يتفرون، ويحمون عل الداعية من قبل الاستماع

والتدبر والتفر ف سلطان علمه ما دام يرونه يخالفهم فيرونه عل ضلالٍ مبين ولا يسمحون لأنفسهم بالتفر
والتدبر ف سلطان علمه، هل يخاطبهم بالحق أم كان من اللاعبين؟ وهل منطقه منطق مجنونٍ أم منطق

عاقل يهدي إل الرشد إل صراط مستقيم؟

يحصحص الحق لا يعلمون حت الأذى من قوم ه الأنصار السابقين الأخيار اصبروا علال ف ويا أحبت
للعالمين، ولسوف يأتيهم النبأ العظيم وهم ف غفلة ساهون وأكثرهم مستهزؤون وأكثر الناس لا يعلمون. ولا
تعجلوا عل الناس بالعذاب ونرجو من اله أن يرحمهم فيهديهم إل الصراط المستقيم، وما أجمل الصبر من

م ولن يتحقق حتوهدف هدف الإمام المهدي عباده فذلك منته نفسه عل ه فأجل تحقيق رضوان ال
ن فم نم َكبر شَاء لَوو} :ه تعالتصديقاً لقول ال صراط ٍمستقيم ةً واحدةً عله الناس أميجعل ال

ارضِ كلُّهم جميعا} صدق اله العظيم [يونس:99]، واعلموا أنّ اله عل كل شء قدير.

رض اله عنم وأرضاكم أحبت الأنصار السابقين الأخيار أحباب اله رب العالمين، فلا تهنوا ولا تحزنوا
فأنتم الأعلون ف العالمين بإذن اله، فلا يفتنم الذين لا يوقنون فإن وعد اله حق ولن أكثر الناس لا

يعلمون، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

وأرجو أن تقبلوا اعتذار الإمام المهدي عن قلّة مشاركات هذه الأيام ف الموقع فلدينا أمور مشغولون بها هنا
وهناك، وكذلك نسع لإقناع قوم آخرين، فلا تهجروا موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بحجة انشغال

الإمام المهدي عن موقعه، فإنم لا تعبدون المهدي المنتظَر بل تعبدون رب المهدي المنتظَر وربم اله
الواحد القهار.

ألا واله إنّ تدبر البيان تلو البيان الحق للقرآن ليزيدكم يقيناً إل يقينم وهدى إل هداكم ويستقوي نور
قلوبم وبصيرتم، ولن حين تهجرون بيانات الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فسوف يضمحل نور

صدروكم ويضعف يقينم شيئاً فشيئاً حت ينطف، فونوا من الشاكرين.
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وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
05 ‐ 09 ‐ 1432 هـ
05 ‐ 08 ‐ 2011 مـ

10:15 صباحاً
ـــــــــــــــــ

حم إزالة شعر الحاجب وقص اللحية وحف الشارب، وحم قيادة المرأة للسيارة ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم..
إنّما حرم إزالة شعر الحواجب بالموس فيحلقه بالمرة بالموس أو بغيره، ولن اله لم يحرم عليم ترتيب
حواجبم رجالا ونساء، فأيم يرى شعيراتٍ زائدة ف حواجبه فليقُم بقصها حت يتساوى طولها مع طول

.شعر حاجبيه وتنظيم حاجبيه، ليظهر بمظهر لائق

،لتظهر اللحية بمظهرٍ لائق والأدن حاهم وتنظيمها وتحديدها من الأعلالرجال ترتيب ل م علوكذلك ما حر
وكذلك شواربهم يقومون بحف الشارب من حافة الشفة العليا فذلك هو حف الشارب أن تحفّوه من حافة
الشفة العليا للفم حت لا ينزل الشعر إل الفم فتقصصه أسنانم عند أكل الطعام، وكذلك تقومون بترتيب

.وجميل يظهر بمظهرٍ لائق الشعيرات الزائدة والطويلة حت الشارب وقص

فما بال أرى أقواماً يحلقون شواربهم بالمرة! فهم قوم لا يفرقون بين الحف والحلاقة؛ بل حلق الشارب
لحيته يذرها كما ه ة! بل للأسف الشديد إنّه حتلا شكّ ولا ريب، فما أعظم غباء بعض علماء الأم تشويه
فلا يقوم بتقييفها من الأعل والأدن ولا يقوم بتخفيفها؛ بل يذرها كما ه مشغفلة ذات منظرٍ غير لائق وذلك

بحجة أنه محرم حلق اللحية! ومن ثم نقول إنما ذلك حلقها بالموس (صفر) إلا أن تستدعيه الضرورة لاكتمال
نمو اللحية؛ بل أمركم اله ورسوله بترتيب لحاكم وشواربم وحواجبم وكذلك شعر رؤوسم، فلا تقولوا

هذا حلال وهذا حرام بغير علم من اله، واتّقوا اله واستخدموا عقولم لعلم ترشدون.

وكذلك نقول يا عجب من قوم يحرمون قيادة المرأة للسيارة ويعتبرون ذلك حراماً ومن ثم يحلِّلون أن يسوق
بها بنقال أو هندي وهو ليس بمحرم لها! ألم يقل محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [علموا

أولادكم الرماية والسباحة وركوب الخيل]؟ فما هو البديل لركوب الخيل؟ إنّها السيارات، أليست البنات من
ضمن الأولاد؟
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عل تمش جها وهارة أوتبرتسوق السي جها وهم عليها تبرن نحرارة، ولم قيادة المرأة للسيفنحن لا نُحر
الأقدام ف الشارع، وكذلك نحرم أن يسوق بها رجل غير محرم لها فيونوا بمفردهم ف السيارة فتلك من

خطوات الشيطان.

،نوالحلال بي نة؟ فالحرام بييا معشر بعض علماء الأم م ترون الحلال حراماً، والحرام حلالافما خطب
اللَّـه َلوا علِّتَفْتَر امرـٰذَا حهو لَـٰذَا حه ذِبْال مُنَتلْسا فا تَصمتَقُولُوا ل و} :ه تعالفتذكروا قول ال

الْذِب ۚ انَّ الَّذِين يفْتَرونَ علَ اللَّـه الْذِب  يفْلحونَ ﴿١١٦﴾} صدق اله العظيم [النحل].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
12 ‐ 09 ‐ 1432 هـ
12 ‐ 08 ‐ 2011 مـ

8:17 صباحاً
[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20260

ـــــــــــــــــــــ
مزيدٌ من البيان عن النّسخ ف القرآن وعن قرة الأعين ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله إل كافة البشر وآله الأطهار وجميع
أنصار اله الواحد القهار ما تعاقب الليل والنهار إل اليوم الآخر، أما بعد..

سلام اله ورحمة اله عليم معشر الأنصار السابقين الأخيار، السلام علينا وعل عباد اله الصالحين،
وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، لقد عاد المهدي المنتظَر من السفر
بالسلامة فلا تقلقوا عل إمامم فإنّه بأعين اله الواحد القهار الذي لا ينام الليل والنهار يا قرات أعين

المهدي المنتظَر الأنث منهم والذَّكر، ولربما يود أحد الجاهلين أن يقاطع المهدي المنتظَر فيقول: "يا أيها
يرد أليس ذلك من كلمات الغزل؟". ومن ثم ة عينالمنتظَر ما خطبك تقول لنصيراتك من الإناث قر المهدي
عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إنّما أقول لنصيرات قرات أعين أي بنات وأبنائ كون أجد
المقصود من قرة العين ف محم التاب أي الأبناء، تصديقاً لقول اله تعال: {والَّذِين يقُولُونَ ربنَا هب لَنَا

من ازْواجِنَا وذُرياتنَا قُرةَ اعين واجعلْنَا للْمتَّقين اماما ﴿٧٤﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

أولئك أولياء اله يرجون من ربهم أن يهب لهم من أزواجهم قرة أعين وأنفقوهم لربهم مسبقاً بأن يتقبل منهم
أبناءهم فيجعلهم أئمةً للناس ليخرِجوا الناس بهم من الظلمات إل النور، فذلك هو هدف عباد اله المقربين
تنَذَر ِّنا بانَ ررمع تارذْ قَالَتِ اممن إنجاب الأبناء كمثل هدف امرأة عمران عليهم الصلاة والسلام: {ا

لَكَ ما ف بطْن محررا فَتَقَبل منِّ ۖ انَّكَ انت السميع الْعليم ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

كون لها هدف من الولد ل تنفع به الإسلام والمسلمين وليس حرصاً فقط عل ذرية عمران بن يعقوب،
ولن للأسف إنّ المسلمين هدفهم من الأبناء هو ذات هدف الافرين فهم يحرصون عل إنجاب الأبناء كونهم

زينة وكذلك يريدون أن يحافظوا عل عدم انقطاع نسلهم ف الحياة الدنيا من بعد موتهم، ومن ثم نقول

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20260
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20260
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للافرين والمسلمين: عجيب أمركم! فهل أنتم حريصون عل ذكركم ف الحياة الدنيا حت من بعد موتم؟
ه والدار الآخرة؟ أم تحرصون علم تبتغون بها وجه اله فتنةٌ لم وأولادكم من الأفلا تعلمون أنّما أموال
المال والولد ف الدنيا حباً ف زينة الحياة الدنيا وحسبم ذلك؟ ومن ثم نقول لم إنّما المال والبنون فتنةٌ
نَّ اللَّـهاتْنَةٌ وف مكدواو مُالوما انَّموا الَماعو} :ه تعالم هل تبتغون بهم الدنيا أم تبتغون الآخرة؟ وقال الل

عندَه اجر عظيم ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

وقال اله تعال: {منم من يرِيدُ الدُّنْيا ومنم من يرِيدُ اخرةَ} صدق اله العظيم [آل عمران:152].

وما حرم اله عليم التمتّع بزينة الحياة الدنيا، وإنّما حرم اله عليم أن تون ه غايتم ومنته أملم؛ بل
نفَم} :ه تعاله والدار الآخرة، وقال الم لأنفس ف م لتجعلوها وسيلةً لتحقيق الهدف الأسمه لأحلَّها ال
النَّاسِ من يقُول ربنَا آتنَا ف الدُّنْيا وما لَه ف اخرة من خََقٍ ﴿٢٠٠﴾ ومنْهم من يقُول ربنَا آتنَا ف الدُّنْيا

حسنَةً وف اخرة حسنَةً وقنَا عذَاب النَّارِ ﴿٢٠١﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ويقصد اله تعال بقوله: {فَمن النَّاسِ من يقُول ربنَا آتنَا ف الدُّنْيا وما لَه ف اخرة من خََقٍ}، أي أنَّ أحد
المسلمين يسأل ربه المال والبنين حباً ف امتلاك زينة الحياة الدنيا وليس له هدفاً من ماله وأولاده له

والدار والآخرة، وأما المتّقون فيقولون: {ربنَا اتنَا ف الدُّنْيا حسنَةً وف اخرة حسنَةً وقنَا عذَاب النَّارِ} صدق
هم، أولئك عباد الرحمن فرب قربةً إل ه العظيم، فهم يريدون من امتلاك المال والبنون تحقيق هدفٍ سامال
لَم هِمباتِ روا بِآيرذَا ذُكا الَّذِينا ﴿٧٢﴾ وامروا كروا بِاللَّغْوِ مرذَا ماو وردُونَ الزشْهي  الَّذِينم القرآن: {ومح

يخروا علَيها صما وعميانًا ﴿٧٣﴾ والَّذِين يقُولُونَ ربنَا هب لَنَا من ازْواجِنَا وذُرياتنَا قرة اعين واجعلْنَا
للْمتَّقين اماما ﴿٧٤﴾ اولَـٰئكَ يجزونَ الْغُرفَةَ بِما صبروا ويلَقَّونَ فيها تَحيةً وسَما ﴿٧٥﴾ خَالدِين فيها ۚ

حسنَت مستَقَرا ومقَاما ﴿٧٦﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

ويا معشر الأنصار فلين لم هدف عظيم من المال والبنين من أجل اله، وعيشوا ف الحياة من أجل
تحقيق هدفٍ سام عظيم ف نفس اله؛ بل ولينفق أحدكم ذريته وهم لا يزالون ف بطون أمهاتهم حت يتقبل
لا فَتَقَبررحم طْنب ا فلَكَ م تنَذَر ِّنا بانَ ررمع تارذْ قَالَتِ امه منهم إنفاق أولاده لوجه ربهم: {اال

منِّ ۖ انَّكَ انت السميع الْعليم ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

فلو تفعلوا ذلك فتجعلوا الهدف ف أنفسم من أولادكم هو هدف من أجل اله لتقبل اله منم ذرياتم
وأنبتهم نباتاً حسناً كما تقبل اله من امرأة عمران مريم ابنة عمران بن يعقوب، وقال اله تعال: {فَتَقَبلَها ربها

بِقَبولٍ حسن وانبتَها نَباتًا حسنًا} صدق اله العظيم [آل عمران:37].
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ويا أحبت ف اله الذين يتجادلون ف بيان قول اله تعال: {فَينسخُ اللَّـه ما يلْق الشَّيطَانُ} صدق اله العظيم
[الحج:52]، لقد سبقت فتوانا بالحق ف محم التاب: إنَّ البيان الحق للنسخ ليس المحو عل الإطلاق؛ بل
خُ اللَّـهنسفَي} :ه تعالقول ال للمقصود بالنسخ ف بق الأصل، ونأتء صورةٌ طء من شالنسخ هو نسخ ش
ما يلْق الشَّيطَانُ} أي يأمر اله ملائته بتابة ما وسوست به النفس بالضبط من غير ظلم كون اله سوف
يحاسبم بذلك، تصديقاً لقول اله تعال: {وان تُبدُوا ما ف انفُسم او تُخْفُوه يحاسبم بِه اللَّـه} صدق اله

العظيم [البقرة:284].

غير أنّ رقيب وعتيد لا يعلمون بما توسوس به نفس الإنسان؛ بل يتلقّونه بوح ممن يعلم خائنة الأعين وما
تُخف الصدور؛ ممن هو أقرب للإنسان بعلمه من حبل الوريد، تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ خَلَقْنَا انسانَ
نعو ينمالْي نانِ عتَلَقِّيالْم َّتَلَقذْ يرِيدِ ﴿١٦﴾ االْو لبح نم هلَيا بقْرا ننَحو ۖ هنَفْس بِه وِسسا تُوم لَمنَعو

الشِّمالِ قَعيدٌ ﴿١٧﴾} صدق اله العظيم [ق].

تبا ما وسوست به نفس الإنسان سواءه بما وسوست به نفس الإنسان فلا بدّ أن يمن ال تَلَقيان الوحأي ي
سوف يغفر له ذلك أو يحاسبه به فلا بدّ من أن يوح اله إل ملائته رقيب أو عتيد ليقوما بتابة ما علم اله

م بِهباسحي تُخْفُوه وا منفُسا ا فدُوا من تُباو} :ه تعالنفس عبده، تصديقاً لقول ال ف به من وسوسة
اللَّـه} صدق اله العظيم [البقرة:284].

ويضاف ذلك إل كتاب أعماله حت يون حجةً عل الإنسان؛ أو ليعلم التائبون كم غفر اله لهم من ذنوبهم،
وحت الوسوسة الت تحدث ف أنفس الأنبياء يوح اله لملائته بنسخة منها طبقاً للطائف الذي ف نفسه
:ه تعاللقول ال ه له آياته، وذلك هو البيان الحقم اليح كتاب عمله ومن ثم تابته بالضبط فليقوموا ب

{فَينسخُ اللَّـه ما يلْق الشَّيطَانُ} صدق اله العظيم [الحج:52].

أي ينسخ ما ف نفسه إل ملائته ليقوموا بتابته طبق للأصل لما ف نفسه كونهم لا يعلمون إلا ما لفظ به
:ه تعاللسان الإنسان من خيرٍ أو شرٍ، ولذلك قال ال

َّتَلَقذْ يرِيدِ ﴿١٦﴾ االْو لبح نم هلَيا بقْرا ننَحو ۖ هنَفْس بِه وِسسا تُوم لَمنَعانَ ونسلَقَدْ خَلَقْنَا او}
الْمتَلَقِّيانِ عن الْيمين وعن الشِّمالِ قَعيدٌ ﴿١٧﴾ ما يلْفظُ من قَولٍ ا لَدَيه رقيب عتيدٌ ﴿١٨﴾ وجاءت سرةُ
الْموتِ بالحق ۖ ذَٰلكَ ما كنت منْه تَحيدُ ﴿١٩﴾ ونُفخَ ف الصورِ ۚ ذَٰلكَ يوم الْوعيدِ ﴿٢٠﴾ وجاءت كل نَفْسٍ

معها سائق وشَهِيدٌ ﴿٢١﴾ لَّقَدْ كنت ف غَفْلَة من هـٰذَا فَشَفْنَا عنكَ غطَاءكَ فَبصركَ الْيوم حدِيدٌ ﴿٢٢﴾
وقَال قَرِينُه هـٰذَا ما لَدَي عتيدٌ ﴿٢٣﴾ الْقيا ف جهنَّم كل كفَّارٍ عنيدٍ ﴿٢٤﴾ منَّاع لِّلْخَيرِ معتَدٍ مرِيبٍ ﴿٢٥﴾
انَ فن كٰلَـو تُهطْغَيا انَا مبر قَرِينُه ذَابِ الشَّدِيدِ ﴿٢٦﴾ قَالالْع ف اهيلْقفَا ا آخَرلَـٰها اللَّـه عم لعالَّذِي ج

مََّنَا بِظا امو لَدَي لالْقَو دَّلبا ييدِ ﴿٢٨﴾ معم بِالْولَيا تقَدْ قَدَّمو وا لَدَيمتَخْتَص  يدٍ ﴿٢٧﴾ قَالعلٍ بَض
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لِّلْعبِيدِ ﴿٢٩﴾ يوم نَقُول لجهنَّم هل امتََتِ وتَقُول هل من مزِيدٍ ﴿٣٠﴾ وازْلفَتِ الْجنَّةُ للْمتَّقين غَير بعيدٍ
﴿٣١﴾ هـٰذَا ما تُوعدُونَ لل اوابٍ حفيظ ﴿٣٢﴾ من خَش الرحمـٰن بِالْغَيبِ وجاء بِقَلْبٍ منيبٍ ﴿٣٣﴾

ادخُلُوها بِسَم ۖ ذَٰلكَ يوم الْخُلُودِ ﴿٣٤﴾ لَهم ما يشَاءونَ فيها ولَدَينَا مزِيدٌ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [ق].

وإذا تدبرتم هذه الآيات تجدوا أنّ اله يوح إل ملائته التَبة بما وسوست به نفس الإنسان. والسؤال الذي
يطرح نفسه: أليس ما سوف يوحيه اله إل ملائته مؤكد سوف يون هو ذات الوسوسة الت ف نفس عبده

من غير زيادة ولا نقصان أي نسخة طبق الأصل؟ وذلك هو البيان الحق لقول اله تعال: {فَينسخُ اللَّـه ما
يلْق الشَّيطَانُ} صدق اله العظيم [الحج:52].

أفلا تعلمون أنّه بسبب عدم فهم المفسرين لهذه الآية جعلوا النسخ هو المحو فأضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتهم؟
ولا يزال لدينا من البرهان المبين عن بيان النسخ أنّه صورة لشء طبق الأصل ف جميع مواضع كلمات

النسخ ف التاب وإنّا لصادقون.

فنعم الرجل يا أبا محمد العب أبا ناصر، ونعم الناصر سبحان اله وبحمده؛ أفتاكم فتوى مختصرة عن
بيانه للنّسخ ف وأما (عبد النعيم) فأخطأ ف ،{ُطَانالشَّي لْقا يم هخُ النسفَي} :ه تعالالمقصود من قول ال
ف لك حبيب الأنصار، وهذا درس تأحب حبيبه عبد النعيم وعل عل الإمام المهدي ليثن نهذه الآية ول
اله (عبد النعيم) من ربك حت لا تفت ف شء إلا بسلطانٍ من ربك واضح وبين لا شك ولا ريب. وأتحدى
ه ترجع الأمور يعلمال وإل ،البيان الحق ف ه إلا ويخطالدين من غير سلطانٍ من ال إنسانٍ ف أي أن يفت

خائنة الأعين وما تُخف الصدور وإليه النشور.

وسلام ٌعل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
15 ‐ 09 ‐ 1432 هـ
15 ‐ 08 ‐ 2011 مـ

08:50 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20397

ـــــــــــــــــــ
هل المياج والعطور وتحيل العينين وشم البخور تفطر الصائم؟

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل السراج المنير محمد وآله الأطهار وجميع المسلمين،
وبعد..

نرد البخور؛ هل تفطر الصائم؟ ومن ثم حيل العينين وشمياج والعطور وتويا معشر السائلين عن الم
عليم بالحق ونقول: أولا رداً عل مسألة العطور والبخور:

إنّن لا أجدُ ف كتاب اله بأنّ اله أمر الصائمين أن يصوموا من حاسة الشم؛ بل من حاسة الطعم والرفث
إل النساء.

ملع ۗ نلَّه اسبل نتُماو مَّل اسبل نه ۚ مائسن َلا فَثالر اميلَةَ الصلَي مَل لحا} :ه تعالتصديقاً لقول ال
اللَّـه انَّم كنتُم تَخْتَانُونَ انفُسم فَتَاب علَيم وعفَا عنم ۖ فَانَ باشروهن وابتَغُوا ما كتَب اللَّـه لَم ۚ وكلُوا

و ۚ لاللَّي َلا اميوا الصمتا رِ ۖ ثُمالْفَج ندِ موسا طالْخَي نم ضيبطُ االْخَي مَل نيتَبي َّتوا حباشْرو
ملَّهلنَّاسِ لَعل هاتآي اللَّـه نيبكَ يذَٰلا ۗ كوهبتَقْر ََف اللَّـه دُودلْكَ حاجِدِ ۗ تسالْم فُونَ فاكع نتُماو نوهراشتُب

يتَّقُونَ ﴿١٨٧﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

فانظروا لقول اله تعال: {فَانَ باشروهن وابتَغُوا ما كتَب اللَّـه لَم ۚ وكلُوا واشْربوا حتَّ يتَبين لَم الْخَيطُ
ابيض من الْخَيط اسودِ من الْفَجرِ ۖ ثُم اتموا الصيام الَ اللَّيل} صدق اله العظيم، فما هو المقصود من
قول اله تعال: {ثُم اتموا الصيام الَ اللَّيل} صدق اله العظيم؟ أي الصيام من جماع الزوجات ومن الأكل

والشرب إل الليل.

:وه واحدة حالة حل؟ وإنّما ذلك فياج والالصائمات من النساء الم م عله حرومن قال أنّ ال
إذا كانت الزوجة تخش من ضعف تقوى زوجها وأنّها لو تزينت فإنّ زوجها قد يحاول طمثها، فهنا فقط

يجب عليها أن لا تضع المياج والحل ف عينيها حت لا تفتن زوجها عن صيامه.
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وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
15 ‐ 09 ‐ 1432 هـ
15 ‐ 08 ‐ 2011 مـ

09:23 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20401

ـــــــــــــــــــ
ابتلاء اله سبحانه لنب اله أيوب عليه السلام ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد وآله الأطهار وجميع المسلمين، أما بعد..
اً استصعب علاجه علمن الشياطين فسبب له مرضاً جلدي وب عليه الصلاة والسلام بمسه أيال لقد ابتل
الأطباء، ومن ثم أدرك أيوب عليه الصلاة والسلام أنّ اله ابتلاه بمس من الشياطين فأناب إل ربه، وقال
اله تعال: {واذْكر عبدَنَا ايوب اذْ نَادىٰ ربه انِّ مسن الشَّيطَانُ بِنُصبٍ وعذَابٍ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم

[ص].

ونستنبط من ذلك أنّ المؤمنين معرضون لمسوس الشياطين إن أراد اله أن يبتليهم ونزل لهم من القرآن ما
ينمزِيدُ الظَّالي و يننموةٌ لِّلْممحرو فَاءش وا هآنِ مالْقُر نم لنُنَزو} :ه تعاللهم، تصديقاً لقول ال ون شفاءي

ا خَسارا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
15 ‐ 09 ‐ 1432 هـ
15 ‐ 08 ‐ 2011 مـ

03:06 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20375

ـــــــــــــــــــــ
يا معشر البشر فهل يون قرص القمر ناقصاً ف ليلة النصف من الشهر كما ترونه الآن ف ليلتم هذه، أفلا

تتّقون؟

بسم اله الواحد القهار، والصلاة والسلام عل محمدٍ رسول اله وآله الأطهار وكافة أنصار اله ف كل عصرٍ
إل اليوم الآخر..

ويا معشر البشر، فهل قط رأيتم القمر ناقصاً ف ليلة النصف من الشهر كما ترونه أمام أعينم ف ليلتم
هذه ليلة النصف حسب صيامم، أم إنّم لا تبصرون أنّ القمر صار ناقصاً أمام أعينم؟ فهذا يعن أنّ شهر

رمضان قد تجاوز ليلة النصف من الشهر.

ولربما يود أحد المراقبين لأهلّة شهر رمضان أن يقاطعن فيقول: "ولنّنا راقبنا هلال رمضان ليلة الأحد ولم
نره ف كافة المنطقة العربية والإسلامية ولذلك صمنا الإثنين". ومن ثم نرد عليه بالحق ونقول: ذلك لأنّ

معرضون حت غفلة م هذا 1432 وأنتم فأول شهر رمضان لعام الشمس أدركت القمر الإدراك الأكبر ف
يسبق الليل النهار فتطلع الشمس من مغربها، أفلا تتّقون؟ ومن كذّب أنّ الشمس أدركت القمر فلينظر الآن
إل قرص القمر ف ليلتم هذه، فإذا أنتم ترونه ناقصاً ولم يعد متملا برغم أنّه عل حسابِم أنّ هذه الليلة
ليلة النصف من الشهر! فيف يون ناقصاً إلا إذا قد تجاوز القمر ليلة النصف من الشهر؟ وكذلك سترونه

يغرب مع شروق الشمس، وحصحص الحق لمن يريد الحق والحم له خير الفاصلين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
19 ‐ 9 ‐ 1432 هـ
19 ‐ 8 ‐ 2011 مـ

7:22 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20540

ــــــــــــــــــــ

فتوى الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عن كيفية التمييز بين المحم والمتشابه ف القرآن الريم
ويليه بيانٌ إضاف وبشرى للأنصار ف التنافس أيهم أقرب إل اله..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وجميع
أمة الإسلام ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، السلام عليم ورحمة اله وبركاته معشر الأنصار وجميع

المسلمين، السلام علينا وعل جميع عباد اله الصالحين، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين،
أما بعد..

إنّ الإمام المهدي ليؤيد مشورة "بالقرآن نحيا" كون اله لم ينزل هذا القرآن العظيم إل الناس إلا ل يتدبروا
تَابك} :ه تعالرة، تصديقاً لقول الأولو الألباب المتف بصر الحقر العقل والمنطق ومن ثم يآياته تدب ف
انزلْنَاه الَيكَ مباركٌ لِّيدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [ص]، حت إذا أبصر

الباحث عن الحق المبين ف محم كتاب اله بسلطانٍ مبين فمن ثم يعلِّم الناس مما علّمه اله من بعد أن
توصل ف بحثه ف التاب عن الفتوى بالبصيرة الحق لا شك ولا ريب، ولن عل الذين يتدبرون القرآن أن
يحذِّروا اتِّباع ظاهر كلمات المتشابه منه كون له تأويل غير ظاهرٍ لا يعلمه إلا اله والراسخون ف علم التاب

الذين يحيطون بآيات التاب محمه ومتشابهه ولسوف أفتيم بالحق عن كيفية التمييز بين المحم
والمتشابه ف القرآن، فإنّم سوف تجدون ف ظاهر الثير من المتشابه ما يخالف للعقل والمنطق كون له
تأويل غير ظاهرٍ، مثال قول اله تعال: {فَتُوبوا الَ بارِئم فَاقْتُلُوا انفُسم ذَٰلم خَير لَّم عندَ بارِئم} صدق

اله العظيم [البقرة:54]، فيف يون خيراً لم عند بارئم أن يقتل الإنسان نفسه؟ فهذا مخالف للعقل
ه، فهل يجوز للإنسان أن يقتل نفسه؟ ومن ثمم كتاب المح نة فوالمنطق! ومن ثم تنظرون للفتوى البي

تجدون الجواب ف محم التاب ف قول اله تعال: {و تَقْتُلُوا انفُسم ۚ انَّ اللَّـه كانَ بِم رحيما ﴿٢٩﴾
ومن يفْعل ذَٰلكَ عدْوانًا وظُلْما فَسوف نُصليه نَارا ۚ وكانَ ذَٰلكَ علَ اللَّـه يسيرا ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم

[النساء].
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وقال اله تعال: {و تَقْتُلُوا النَّفْس الَّت حرم اللَّـه ا بِالْحق} صدق اله العظيم [الاسراء:33]، فتجدون أنّ
اله حرم عليم قتل أنفسم وحرم عليم قتل النفس الت حرم اله إلا بالحق، ومن ثم نعود مرةً أخرى لقول

اله تعال: {فَتُوبوا الَ بارِئم فَاقْتُلُوا انفُسم ذَٰلم خَير لَّم عندَ بارِئم} صدق اله العظيم [البقرة:54]،
،{منْفُسفَاقْتُلُوا ا} كلمة بالضبط ف نعلم علم اليقين أنّ هذه الآية يوجد فيها من كلمات التشابه وه ومن ثم
والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل يقصد أنّ كل واحدٍ من بن إسرائيل يقوم بقتل نفسه حت يتوب اله عليه؟
ولن هذا محرم ف محم كتاب اله! وإذا عدنا إل العقل والمنطق فسوف نجد فتوى العقل والمنطق تقول
لا بد أنّ اله يقصد بقوله تعال: {فَاقْتُلُوا انْفُسم ذَلم خَير لَم عنْدَ بارِئم} صدق اله العظيم؛ وأنّه يأمر
المجاهدين بقتال وقتل المفسدين منهم ف الأرض الذين يشاقّون اله ورسوله ويريدون أن يطفىوا نور اله
ويعتدوا عل الناس بغير الحق، تصديقاً لقول اله تعال: {انَّما جزاء الَّذِين يحارِبونَ اللَّـه ورسولَه ويسعونَ
مكَ لَهضِ ۚ ذَٰلرا نا منفَوي وفٍ اَخ نم ملُهجراو دِيهِميا تُقَطَّع ووا الَّبصي وقَتَّلُوا ان يا اادضِ فَسرا ف

خزي ف الدُّنْيا ۖ ولَهم ف اخرة عذَاب عظيم﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

عبِيو عاموص تدِّمضٍ لَّهعم بِبهضعب النَّاس اللَّـه فْعد لَوو} :ه تعالأي يقتل بعضهم بعضاً، تصديقاً لقول ال
﴾٤٠﴿ زِيزع لَقَوِي نَّ اللَّـها ۗ هرنصن يم نَّ اللَّـهرنصلَيا ۗ ويرثك اللَّـه ما اسيهف رذْكاجِدُ يسمو اتلَوصو
الَّذِين ان منَّاهم ف ارضِ اقَاموا الصَةَ وآتَۇا الزكاةَ وامروا بِالْمعروفِ ونَهوا عن الْمنرِ ۗ وللَّـه عاقبةُ

امورِ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [الحج].

ولربما يود أحد أحبت الأنصار أولوا الأبصار الذين لا يتَّبعون الإمام المهدي ناصر محمد الاتّباع الأعم أن
يقاطعن فيقول: "ولن يا إمام نريد منك البرهان المبين بأنّ اله يقصد ف مواضع ف التاب بقوله

أنفسم أي بعضم بعضاً، فأتنا بالبرهان المبين من محم القرآن العظيم". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي
وأقول: فما ظنّك يا حبيب ف اله بقول اله تعال: {و تَلْمزوا انفُسم و تَنَابزوا بِالْقَابِ} صدق اله

العظيم [الحجرات:11]؟

بقوله {و ه تعالهذا الموضع يقصد ال ة المسلمين فإنّه سيقول: إنّ فأو من عام معال جواب أي ومعلوم
تَلْمزوا انفُسم و تَنَابزوا بِالْقَابِ}أي لا يلمز بعضم بعضاً، ومن ثم نقول وكذلك المقصود بقول اله

تعال:{فَاقْتُلُوا انفُسم ذَٰلم خَير لَّم عندَ بارِئم}صدق اله العظيم، فهو يقصد دفْع بعضهم ببعضٍ، تصديقاً
لقول اله تعال: {ولَو دفْع اللَّـه النَّاس بعضهم بِبعضٍ لَّهدِّمت صوامع وبِيع وصلَوات ومساجِدُ يذْكر فيها
اسم اللَّـه كثيرا ۗ ولَينصرنَّ اللَّـه من ينصره ۗ انَّ اللَّـه لَقَوِي عزِيز ﴿٤٠﴾ الَّذِين ان منَّاهم ف ارضِ
اقَاموا الصَةَ وآتَۇا الزكاةَ وامروا بِالْمعروفِ ونَهوا عن الْمنرِ ۗ وللَّـه عاقبةُ امورِ ﴿٤١﴾} صدق اله

العظيم [الحج].
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وقال اله تعال: {وما ارسلْنَا من رسولٍ ا ليطَاعَ بِاذْنِ اللَّـه ۚ ولَو انَّهم اذ ظَّلَموا انفُسهم جاءوكَ فَاستَغْفَروا
را شَجيموكَ فمحي َّتنُونَ حموي  َكبرو ََا ﴿٦٤﴾ فيمحا رابتَو دُوا اللَّـهجلَو ولسالر ملَه تَغْفَراسو اللَّـه

بينَهم ثُم  يجِدُوا ف انفُسهِم حرجا مما قَضيت ويسلِّموا تَسليما ﴿٦٥﴾ ولَو انَّا كتَبنَا علَيهِم انِ اقْتُلُوا
انفُسم اوِ اخْرجوا من دِيارِكم ما فَعلُوه ا قَليل منْهم ۖ ولَو انَّهم فَعلُوا ما يوعظُونَ بِه لَانَ خَيرا لَّهم واشَدَّ
اللَّـه عطن يما ﴿٦٨﴾ ويمتَقساطًا مرص منَاهدَيلَها ﴿٦٧﴾ ويمظا عرجن لَّدُنَّا ام منَاهتَي ذًااتَثْبِيتًا ﴿٦٦﴾ و
والرسول فَاولَـٰئكَ مع الَّذِين انْعم اللَّـه علَيهِم من النَّبِيين والصدِّيقين والشُّهدَاء والصالحين ۚ وحسن اولَـٰئكَ

رفيقًا ﴿٦٩﴾ ذَٰلكَ الْفَضل من اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه عليما ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ولنّم تجدون تأويل قول اله تعال: {فَاقْتُلُوا انْفُسم ذَلم خَير لَم عنْدَ بارِئم} صدق اله العظيم ف كتب
الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون خزعبلاتٍ ما أنزل اله بها من سلطان، وجاءوا بتفسيرٍ ما أنزل اله به

من سلطان وخالفوا لمحم آيات التاب واتَّبعوا المتشابه من القرآن كون ف قلوبهم زيغ عن الحق المحم
:ه به من سلطان كما يلتفسير هذه الآية بالباطل الذي ما أنزل ال تاب، فانظروا إلال ف

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم
تفسير القرطب

{مارِئندَ بع مَّل رخَي مذَٰل منفُسفَاقْتُلُوا ا مارِئب َلوا افَتُوب}
لَما قَال لَهم فَتُوبوا الَ بارِئم قَالُوا كيف ؟ قَال " فَاقْتُلُوا انْفُسم " قَال ارباب الْخَواطر ذَلِّلُوها بِالطَّاعاتِ
وكفُّوها عن الشَّهوات والصحيح انَّه قَتْل علَ الْحقيقَة هنَا , والْقَتْل اماتَة الْحركة وقَتَلْت الْخَمر كسرت
شدَّتها بِالْماء قَال سفْيان بن عيينَة التَّوبة نعمة من اله انْعم اله بِها علَ هذِه امة دون غَيرها من امم
دِهقْتُل نَفْسه بِينْ يل بِاجدَة الْعبع ند ماحو لر كموي لَم نَّها َلوا ععمجايل الْقَتْل وائرسا نة ببتَو انَتكو
يلق َّتا حضعب ضهمعب قَتَلو نفَّيوا صقَام " منْفُسفَاقْتُلُوا ا مارِئب َلوا افَتُوب " ملَه يلا قلَم رِيهالز قَال
هِملَيه عال لسرا : رِينفَسض الْمعب قَالو , ا تَقَدَّمم َلع لْحة لبتَوقْتُولِ ولْمة لادكَ شَهانَ ذَلَفُّوا فك ملَه
مفَقَتَلُوه حَبِالس هِملَيع دُوهبعي لَم الَّذِين خَلدا وفل صجدُوا الْعبع الَّذِين قَفو : يلقكَ ولُوا ذَلا فَفَعمََظ

وقيل قَام السبعونَ الَّذِين كانُوا مع موس فَقَتَلُوا ‐ اذْ لَم يعبدُوا الْعجل ‐ من عبدَ الْعجل ويروى انَّ يوشَع
بن نُون خَرج علَيهِم وهم محتَبونَ فَقَال ملْعون من حل حبوته او مدَّ طَرفه الَ قَاتله او اتَّقَاه بِيدٍ او رِجل

فَما حل احد منْهم حبوته حتَّ قُتل منْهم يعن من قُتل , واقْبل الرجل يقْتُل من يليه ذِكره النَّحاس وغَيره ,
, دُوهبين عر حْنوا الْمرغَيي لَم منَّه ; لول االْقَو َلع نْفُسهما ل بِقَتْلجدُوا الْعبعي لَم الَّذِين بوقا عنَّماو
لَمر , وْنذَا فَشَا الْماده ابع ه فنَّة الس ذِههو , دَهبع نلُوا مقَاتنْ يا هِملَياجِب عانَ الْوكلُوا وتَزعا انَّماو

يهِمل فمعم يقَو نا مم ) لَّمسو هلَيه عال َّله صول السر قَال رِير قَالى جويع رمالْج بوقر عغَيي
تايسنَنه , وس ف هاجن مبا هجخْرقَابٍ ) اه بِعال مهمع ونَ ارغَيي  نَعماو منْهم زعا مه اصعبِالْم
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الَْم ف هذَا الْمعنَ انْ شَاء اله تَعالَ فَلَما استَحر فيهِم الْقَتْل , وبلَغَ سبعين الْفًا عفَا اله عنْهم قَالَه ابن
منْعا افَم نْفُسهمقَتْل ا ود فهجا الْمطَوعا منَّه الْقَتْل منْهه عال فَعا رنَّماا , ومنْهه عال ضر لعاس وبع

اله علَ هذِه امة نعمة بعد اسَم ه افْضل من التَّوبة.

انته التفسير الباطل.

ومن ثم نقول: يا عباد اله المسلمين، إنّ ناموس التّوبة ف التاب ناموس واحدٌ، فهل وجدتم ف جميع
التب السماوية منذ أنْ خلق اله آدم التوبة فقط لأمة محمد صل اله عليه وآله وسلم وكما تزعمون أنّ

ناموس التوبة فيما قبل القرآن ه أن يقتل التائب نفسه حت يتوب اله عليه؟ فتلك فرية ما أنزل اله بها من
{مارِئنْدَ بع مَل رخَي مذَل منْفُسفَاقْتُلُوا ا} :ه تعالسلطان! وسبقت لنا عدّة بيانات من قبل لبيان قول ال

صدق اله العظيم. فاتقوا اله ولا تُفتوا الناس إلا بالحق ولا تقولوا لهم عل اله ما لا تعلمون.

الاجتهاد وأوجز ف ف لمن أنصاري فيقول: "يا أيها الإمام المهدي، عر تأحد أحب أن يقاطعن ما يودولرب
تعريفه" ومن ثم أقول للأنصار وكافّة الباحثين عن الحق: إنّ الاجتهاد هو البحث عن الحق حت يهديه اله
تصديقاً لقوله: {قُل ،بصيرة ه علال د ببصيرة العلم والسلطان المبين، ومن ثم يدعو الالبحث المؤي إل
{﴾١٠٨﴿ ينشْرِكالْم ننَا ما امو انَ اللَّـهحبسو ۖ نعاتَّب نمنَا وا ةيرصب َلع ۚ اللَّـه َلو اعدا بِيلس ـٰذِهه

صدق اله العظيم [يوسف].

ويا أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور إنّ اله لم يمنع الناس من تدبر آيات
القرآن العظيم، وخيركم من تعلّم القرآن وعلّمه، ولن اله حرم عليم أن تقولوا عل اله ما لا تعلمون،

ولن تدبروا وتفروا ف بيان الإمام المهدي باحثين فيه عن الحق حت تتوصلوا إل الحق بعلم وسلطانٍ
مبين، وإذا لم تجدوا الجواب ف أحد بيانات الإمام المهدي فوجب علينا بإذن اله أن نزيدكم فنأتيم بالقول

الفصل وما هو بالهزل بإذن اله من محم كتاب اله القرآن العظيم.

وما يل بيانٌ إضاف وبشرى للأنصار وهو من أهم مواضيع التاب، فهل يرض أحدكم أن يون الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان هو أحب إل اله منه وأقرب إل الرب؟ فإن قال كل من الأنصار:

"لن يرض أي من أنصار المهدي المنتظَر أن يون المهدي المنتظَر ناصر محمد هو أحب إل اله وأقرب،
كوننا نعلم أنّ لنا من الحق ف اله ما للإمام المهدي ناصر محمد كونه ليس ولد اله سبحانه حت يون هو
المنتظَر ناصر محمد اليمان ه العظيم! وبما أنّنا نعتقد أنّ الإمام المهديه من أتباعه؛ سبحان البال أول
ليس إلا عبدٌ من عبيد اله الصالحين حت ولو جعله اله الإمام لرسول اله المسيح عيس ابن مريم عليهم

الصلاة والسلام فلا يزال عبداً من عبيد اله الصالحين ولنا من الحق ف ذات اله ما للإمام المهدي المنتظَر
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وما للمسيح عيس ابن مريم وما لمحمدٍ رسول اله صل اله عليهم وآلهم وسلم تسليماً، فقد علمنا
بالصراط المستقيم إل الرب هو التنافس بين كافة العبيد ف الملوت إل الرب المعبود أيهم أقرب تصديقاً
ۚ هذَابخَافُونَ عيو تَهمحونَ رجريو بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابونَ يدْعي كَ الَّذِينولَـٰئا} :ه تعاللقول ال

انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا ﴿٥٧﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

:ه تعالهذه الحياة، تصديقاً لقول ال حسب سعيه ف ه وقربه علحب ه فرب إنسانٍ يحجز درجته إل وكل
ا فبِم انَبي لَم مىٰ ﴿٣٥﴾ اري وبِ فَهالْغَي لْمع ندَهعدَىٰ ﴿٣٤﴾ اكاو ًيقَل َطعا٣٣﴾ و﴿ َّلالَّذِي تَو تيافَرا}
صحفِ موس ﴿٣٦﴾ وابراهيم الَّذِي وفَّ ﴿٣٧﴾ ا تَزِر وازِرةٌ وِزْر اخْرىٰ ﴿٣٨﴾ وان لَّيس لْنسانِ ا ما

سع ﴿٣٩﴾ وانَّ سعيه سوف يرىٰ ﴿٤٠﴾ ثُم يجزاه الْجزاء اوفَ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [النجم].

وعلمنا من خلال ذلك أنّ التمنّ لا يفيد من غير السع إل تحقيق أمنيته بالعمل للوصول إل أمنيته، ولذلك
قال اله تعال: {والْعصرِ ﴿١﴾ انَّ انسانَ لَف خُسرٍ ﴿٢﴾ ا الَّذِين آمنُوا وعملُوا الصالحاتِ وتَواصوا

بالحق وتَواصوا بِالصبرِ ﴿٣﴾} صدق اله العظيم [العصر]".

ومن ثم يرد عليم الإمام المهدي فأقول: فهذا قد نجوتم من الشرك باله جميعاً، وأما بالنسبة لدرجات
الحب والقرب من اله فل عل حسب جهده بالتنافس إل ربه.

وما نريد قوله لأحبت الأنصار: فلنفرض أنّ أحدكم فاز بأعل درجة ف حب اله وقربه ثم جعله اله خليفته
درجة ها الإمام لقد تحقّق الهدف لمن فاز بأعلوت كلّه، فهل تحقّق هدفه؟ فإن قال أحدكم: "نعم أيالمل عل
ف حب اله وقربه ثم جعله اله خليفته عل الملوت كله، فماذا يبغ من بعد ذلك؟ فذلك هو الفوز الأعظم
ف التاب، ألم يتنافس عل ذلك كافة أنبياء اله ورسله وكل منهم يريد أن يون صاحب تلك الدرجة العالية
غرفة ف يها الإمام المهدي طيرمانة الجنة كونها أعليسم جنات النعيم الت ذي العرش بأعل الرفيعة إل
جنات النعيم، كون الجنة الت عرضها السماوات والأرض إنّما ه غرفة كبرى عرضها كعرض السماوات

والأرض، تصديقاً لقول اله تعال: {اولَـٰئكَ يجزونَ الْغُرفَةَ بِما صبروا ويلَقَّونَ فيها تَحيةً وسَما ﴿٧٥﴾
خَالدِين فيها ۚ حسنَت مستَقَرا ومقَاما ﴿٧٦﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

فغُر ملَه مهبا راتَّقَو الَّذِين نٰلَـ} :ه تعالتصديقاً لقول ال ،ة من فوقها غرفمبني وداخل غرفة الجنة غرف
من فَوقها غُرف مبنيةٌ تَجرِي من تَحتها انْهار} صدق اله العظيم [الزمر:20].

وأعل غرفة ملتصقة بعرش الرب العل العظيم، وتلك الغرف بنيت للعبد الأحب والأقرب إل الرب من بين
عبيده جميعاً، وجعله اله عبداً مجهولا ل يتم التنافس بين كافة العبيد ف الملوت إل الرب المعبود أيهم



19-8-2011 فتوى الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عن كيفية التمييز بين المحم والمتشابه ف الـ...  118

n-ye.me/246281 688/978

أحب وأقرب إل الرب ليفوز بها، وجعل اله صاحبها عبداً مجهولا حت يخرجهم اله من دائرة الشرك باله
لئن تم التنافس بين العبيد إل الرب المعبود أيهم أحب وأقرب، وف ذلك تتجلّ حمة اله من إخفاء

صاحب الدرجة العالية الرفيعة صاحب طيرمانة الجنة الت عرضها السماوات والارض.

ولنّ الإمام المهدي أقسم باله العظيم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم إنّه ليوجد
ف أنصار المهدي المنتظَر رجال لو ينال أحدهم أعل درجة ف حب اله وقربه ويفوز بطيرمانة جنة اله

البرى ثم يجعله اله خليفته عل الملوت كلّه ومن ثم يقول له ربه: فهل رضيت يا عبد ربك؟ ومن ثم يقول
هذا العبد: "هيهات هيهات أن يرض عبدك يا إله حت ترض"، ومن ثم يقول له الرب: فلو لم أرض عنك
ك، ومن ثم يقول: "هيهات هيهات أن يرضرب هذه الدرجة العالية الرفيعة إل إل وأحببتك لما وصلت
نفس ء إلش وت؟ وكيف أكون فيه فرحاً مسروراً وأحبلك والملبالم فما أبغ ،ترض عبدُك حت
متحسر وحزين؟ اللهم إنّ أعوذ بك أن أرض بشء حت ترض"، ومن ثم يقول له الرب سبحانه: فهل

تتنازل عما أوتيت من ربك من الملك والملوت إل من تريد من عبادي مقابل تحقيق رضوان نفس ربك؟
ثم يون جوابه: "رضيت رب بل سرور وليس ف قلب مثقال ذرة من الحسرة عل الملوت شيئاً ما دمت

سوف تحقِّق لعبدك النعيم الأعظم من ذلك كله فترض"، ومن ثم يقول له ربه: حت ولو جعلتك ف أسفل
غرفة ف غرف عبادي المقربين؟ فيقول: "رضيت رب ما دام ف ذلك تحقيق النعيم الأعظم من نعيم جنتك"،
أسفل غرفة من غرف أصحاب اليمين؟ ومن ثم يقول: "رضيت ولو أنزلتك إل ومن ثم يقول له الرب: حت

رب ما دام ف ذلك تحقيق النعيم الأعظم من جنّتك فترض"، ومن ثم يقول له الرب: حت ولو أخرجتك
لتسن عل الأعراف فلا أجعلك ف الجنة ولا ف النار؟ ثم يقول ذلك العبد: "رضيت رب ما دام ف ذلك

."تحقيق النعيم الأعظم من جنات النعيم فترض

وأقسم باله العظيم أنّ هذا الرد عل الرب ليس فقط يون جواب الإمام المهدي المنتظَر إل ربه بل جواب
ومنهم أنصار المهدي رم بين يدي الربهم كوفدٍ مرب حشرهم إل كافّة الوافدين من المتّقين الذين تم

المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور، ومنهم أب وزوجته وولده وآخرين من ذات الأسرة ف طريق
الهدى حسب الفتوى بالحق، والعجب ف أمرهم أنّهم قد أضحوا اله من مواقفهم لغيرتهم من بعضهم

بعضاً عل ربهم فهم عل ذلك من الشاهدين، ألا واله ما عمري رأيتهم عل الواقع ف حيات بعين اليقين
.أنطق بالحق ّنّهم يعلمون أنول

وكذلك من ذلك الوفد المرم إل الرحمن نساء ورجال من أنصار المهدي المنتظَر الذي سوف يشاهد عبيد
:ه تعاله لهم أن يرضيهم، تصديقاً لقول العليهم لتحقيق وعد ال ه منهم العجب حين عروض الربال

{ورضوا عنْه} صدق اله العظيم [المائدة:119] .
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انوا بذلك فرحين مسرورين ومنهم الشهداء فه من جنّات النعيم فه من رضوا بما آتاهم الن عباد الوم
هِمبندَ رع اءيحا لاتًا ۚ بوما اللَّـه بِيلس لُوا فقُت الَّذِين نبستَح و} :ه تعاله، تصديقاً لقول السبيل ال
فخَو ا هِمخَلْف نقُوا بِهِم ملْحي لَم ونَ بِالَّذِينرشتَبسيو هلن فَضم اللَّـه ما آتَاهبِم ينزَقُونَ ﴿١٦٩﴾ فَرِحري

{﴾١٧١﴿ يننموالْم رجا يعضي  نَّ اللَّـهاو لفَضو اللَّـه نم ةمعونَ بِنرشتَبسنُونَ ﴿١٧٠﴾ يزحي مه و هِملَيع
صدق اله العظيم [آل عمران]، ورضوا بذلك تصديقاً لقول اله تعال: {رض اله عنْهم ورضواْ عنْه} صدق

اله العظيم [المائدة:119].

ولن قوم يحبهم ويحبونه استَغلّوا وعد اله أن يرض عباده المتقين، ومن أوف بوعده من اله فأبوا أن
ترض أنفسهم حت يون ربهم راضياً ف نفسه، فأولئك قال ل محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم

ف الرؤيا الحق:
[وإنهم ليعلمون بأنفسهم الآن كونهم يعلمون بما ف أنفسهم وربهم يعلم بهم إنه بعباده خبيراً بصيراً، ولذلك

خلقهم ليعبدوا رضوان ربهم غاية قلوبهم، فما أعظم قدرهم وما أرفع مانتهم عند ربهم يغبطهم الأنبياء
والشهداء وهم ليسوا بأنبياء ولا شهداء كونهم لا يطمعون لحرب الفار ليقتلوهم حت يدخل أعداؤهم النار،

ولا يطمعون أن يقتلهم الفار ليونوا شهداء إلا أن يجبروا عل ذلك لقتل وقتال الفار؛ بل يطمعون من ربهم
هدفهم ف ذلك هو سر مستقيم، وسبب إصرارهم عل صراط ةً واحدةً علأن يهدي الناس إليه فيجعلهم أم
نفس اله. فلا تهن أيها الإمام المهدي ولا تحزن ولا تظن أنصارك المخلصين لربهم وهنوا وما استانوا عن

الدعوة إل ما تدعوا إليه فإنك لا تعلم بما يفعلون الليل والنهار لتبليغ البيان الحق للذكر إل كافة البشر
ويلقون من الاستهزاء ما لا يلقاه الإمام المهدي المنتظَر فيسخر الجاهلون منهم وتأخذهم الدهشة فيقولون
وكيف صدّق هؤلاء القوم أنّ المهدي المنتظَر هو ناصر محمد اليمان مع أن اسمه ناصر محمد وليس ما
ه المهديرون فهل يريدون أن يبعث الكانوا يزعمون من أسماء لديهم للمهدي المنتظر. أولئك قوم لا يتف
المنتظَر رسولا جديداً من رب العالمين أم يبعث اله الإمام المهدي ناصر محمد خاتم الأنبياء والمرسلين
ه بعبده نوره عليتم ال رسلين حته خاتم الأنبياء والميحاجهم بما كان يحاجهم به محمد رسول ال حت

العالمين ولن أكثر الناس لا يشرون].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_____________
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- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

19 ‐ 9 ‐ 1432 هـ
19 ‐ 8 ‐ 2011 مـ

7:22 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20540

ــــــــــــــــــــ

فتوى الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عن كيفية التمييز بين المحم والمتشابه ف القرآن الريم
ويليه بيانٌ إضاف وبشرى للأنصار ف التنافس أيهم أقرب إل اله..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وجميع
أمة الإسلام ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، السلام عليم ورحمة اله وبركاته معشر الأنصار وجميع

المسلمين، السلام علينا وعل جميع عباد اله الصالحين، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين،
أما بعد..

إنّ الإمام المهدي ليؤيد مشورة "بالقرآن نحيا" كون اله لم ينزل هذا القرآن العظيم إل الناس إلا ل يتدبروا
تَابك} :ه تعالرة، تصديقاً لقول الأولو الألباب المتف بصر الحقر العقل والمنطق ومن ثم يآياته تدب ف
انزلْنَاه الَيكَ مباركٌ لِّيدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [ص]، حت إذا أبصر

الباحث عن الحق المبين ف محم كتاب اله بسلطانٍ مبين فمن ثم يعلِّم الناس مما علّمه اله من بعد أن
توصل ف بحثه ف التاب عن الفتوى بالبصيرة الحق لا شك ولا ريب، ولن عل الذين يتدبرون القرآن أن
يحذِّروا اتِّباع ظاهر كلمات المتشابه منه كون له تأويل غير ظاهرٍ لا يعلمه إلا اله والراسخون ف علم التاب

الذين يحيطون بآيات التاب محمه ومتشابهه ولسوف أفتيم بالحق عن كيفية التمييز بين المحم
والمتشابه ف القرآن، فإنّم سوف تجدون ف ظاهر الثير من المتشابه ما يخالف للعقل والمنطق كون له
تأويل غير ظاهرٍ، مثال قول اله تعال: {فَتُوبوا الَ بارِئم فَاقْتُلُوا انفُسم ذَٰلم خَير لَّم عندَ بارِئم} صدق

اله العظيم [البقرة:54]، فيف يون خيراً لم عند بارئم أن يقتل الإنسان نفسه؟ فهذا مخالف للعقل
ه، فهل يجوز للإنسان أن يقتل نفسه؟ ومن ثمم كتاب المح نة فوالمنطق! ومن ثم تنظرون للفتوى البي

تجدون الجواب ف محم التاب ف قول اله تعال: {و تَقْتُلُوا انفُسم ۚ انَّ اللَّـه كانَ بِم رحيما ﴿٢٩﴾
ومن يفْعل ذَٰلكَ عدْوانًا وظُلْما فَسوف نُصليه نَارا ۚ وكانَ ذَٰلكَ علَ اللَّـه يسيرا ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم

[النساء].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20540
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20540
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وقال اله تعال: {و تَقْتُلُوا النَّفْس الَّت حرم اللَّـه ا بِالْحق} صدق اله العظيم [الاسراء:33]، فتجدون أنّ
اله حرم عليم قتل أنفسم وحرم عليم قتل النفس الت حرم اله إلا بالحق، ومن ثم نعود مرةً أخرى لقول

اله تعال: {فَتُوبوا الَ بارِئم فَاقْتُلُوا انفُسم ذَٰلم خَير لَّم عندَ بارِئم} صدق اله العظيم [البقرة:54]،
،{منْفُسفَاقْتُلُوا ا} كلمة بالضبط ف نعلم علم اليقين أنّ هذه الآية يوجد فيها من كلمات التشابه وه ومن ثم
والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل يقصد أنّ كل واحدٍ من بن إسرائيل يقوم بقتل نفسه حت يتوب اله عليه؟
ولن هذا محرم ف محم كتاب اله! وإذا عدنا إل العقل والمنطق فسوف نجد فتوى العقل والمنطق تقول
لا بد أنّ اله يقصد بقوله تعال: {فَاقْتُلُوا انْفُسم ذَلم خَير لَم عنْدَ بارِئم} صدق اله العظيم؛ وأنّه يأمر
المجاهدين بقتال وقتل المفسدين منهم ف الأرض الذين يشاقّون اله ورسوله ويريدون أن يطفىوا نور اله
ويعتدوا عل الناس بغير الحق، تصديقاً لقول اله تعال: {انَّما جزاء الَّذِين يحارِبونَ اللَّـه ورسولَه ويسعونَ
مكَ لَهضِ ۚ ذَٰلرا نا منفَوي وفٍ اَخ نم ملُهجراو دِيهِميا تُقَطَّع ووا الَّبصي وقَتَّلُوا ان يا اادضِ فَسرا ف

خزي ف الدُّنْيا ۖ ولَهم ف اخرة عذَاب عظيم﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

عبِيو عاموص تدِّمضٍ لَّهعم بِبهضعب النَّاس اللَّـه فْعد لَوو} :ه تعالأي يقتل بعضهم بعضاً، تصديقاً لقول ال
﴾٤٠﴿ زِيزع لَقَوِي نَّ اللَّـها ۗ هرنصن يم نَّ اللَّـهرنصلَيا ۗ ويرثك اللَّـه ما اسيهف رذْكاجِدُ يسمو اتلَوصو
الَّذِين ان منَّاهم ف ارضِ اقَاموا الصَةَ وآتَۇا الزكاةَ وامروا بِالْمعروفِ ونَهوا عن الْمنرِ ۗ وللَّـه عاقبةُ

امورِ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [الحج].

ولربما يود أحد أحبت الأنصار أولوا الأبصار الذين لا يتَّبعون الإمام المهدي ناصر محمد الاتّباع الأعم أن
يقاطعن فيقول: "ولن يا إمام نريد منك البرهان المبين بأنّ اله يقصد ف مواضع ف التاب بقوله

أنفسم أي بعضم بعضاً، فأتنا بالبرهان المبين من محم القرآن العظيم". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي
وأقول: فما ظنّك يا حبيب ف اله بقول اله تعال: {و تَلْمزوا انفُسم و تَنَابزوا بِالْقَابِ} صدق اله

العظيم [الحجرات:11]؟

بقوله {و ه تعالهذا الموضع يقصد ال ة المسلمين فإنّه سيقول: إنّ فأو من عام معال جواب أي ومعلوم
تَلْمزوا انفُسم و تَنَابزوا بِالْقَابِ}أي لا يلمز بعضم بعضاً، ومن ثم نقول وكذلك المقصود بقول اله

تعال:{فَاقْتُلُوا انفُسم ذَٰلم خَير لَّم عندَ بارِئم}صدق اله العظيم، فهو يقصد دفْع بعضهم ببعضٍ، تصديقاً
لقول اله تعال: {ولَو دفْع اللَّـه النَّاس بعضهم بِبعضٍ لَّهدِّمت صوامع وبِيع وصلَوات ومساجِدُ يذْكر فيها
اسم اللَّـه كثيرا ۗ ولَينصرنَّ اللَّـه من ينصره ۗ انَّ اللَّـه لَقَوِي عزِيز ﴿٤٠﴾ الَّذِين ان منَّاهم ف ارضِ
اقَاموا الصَةَ وآتَۇا الزكاةَ وامروا بِالْمعروفِ ونَهوا عن الْمنرِ ۗ وللَّـه عاقبةُ امورِ ﴿٤١﴾} صدق اله

العظيم [الحج].
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وقال اله تعال: {وما ارسلْنَا من رسولٍ ا ليطَاعَ بِاذْنِ اللَّـه ۚ ولَو انَّهم اذ ظَّلَموا انفُسهم جاءوكَ فَاستَغْفَروا
را شَجيموكَ فمحي َّتنُونَ حموي  َكبرو ََا ﴿٦٤﴾ فيمحا رابتَو دُوا اللَّـهجلَو ولسالر ملَه تَغْفَراسو اللَّـه

بينَهم ثُم  يجِدُوا ف انفُسهِم حرجا مما قَضيت ويسلِّموا تَسليما ﴿٦٥﴾ ولَو انَّا كتَبنَا علَيهِم انِ اقْتُلُوا
انفُسم اوِ اخْرجوا من دِيارِكم ما فَعلُوه ا قَليل منْهم ۖ ولَو انَّهم فَعلُوا ما يوعظُونَ بِه لَانَ خَيرا لَّهم واشَدَّ
اللَّـه عطن يما ﴿٦٨﴾ ويمتَقساطًا مرص منَاهدَيلَها ﴿٦٧﴾ ويمظا عرجن لَّدُنَّا ام منَاهتَي ذًااتَثْبِيتًا ﴿٦٦﴾ و
والرسول فَاولَـٰئكَ مع الَّذِين انْعم اللَّـه علَيهِم من النَّبِيين والصدِّيقين والشُّهدَاء والصالحين ۚ وحسن اولَـٰئكَ

رفيقًا ﴿٦٩﴾ ذَٰلكَ الْفَضل من اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه عليما ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ولنّم تجدون تأويل قول اله تعال: {فَاقْتُلُوا انْفُسم ذَلم خَير لَم عنْدَ بارِئم} صدق اله العظيم ف كتب
الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون خزعبلاتٍ ما أنزل اله بها من سلطان، وجاءوا بتفسيرٍ ما أنزل اله به

من سلطان وخالفوا لمحم آيات التاب واتَّبعوا المتشابه من القرآن كون ف قلوبهم زيغ عن الحق المحم
:ه به من سلطان كما يلتفسير هذه الآية بالباطل الذي ما أنزل ال تاب، فانظروا إلال ف

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم
تفسير القرطب

{مارِئندَ بع مَّل رخَي مذَٰل منفُسفَاقْتُلُوا ا مارِئب َلوا افَتُوب}
لَما قَال لَهم فَتُوبوا الَ بارِئم قَالُوا كيف ؟ قَال " فَاقْتُلُوا انْفُسم " قَال ارباب الْخَواطر ذَلِّلُوها بِالطَّاعاتِ
وكفُّوها عن الشَّهوات والصحيح انَّه قَتْل علَ الْحقيقَة هنَا , والْقَتْل اماتَة الْحركة وقَتَلْت الْخَمر كسرت
شدَّتها بِالْماء قَال سفْيان بن عيينَة التَّوبة نعمة من اله انْعم اله بِها علَ هذِه امة دون غَيرها من امم
دِهقْتُل نَفْسه بِينْ يل بِاجدَة الْعبع ند ماحو لر كموي لَم نَّها َلوا ععمجايل الْقَتْل وائرسا نة ببتَو انَتكو
يلق َّتا حضعب ضهمعب قَتَلو نفَّيوا صقَام " منْفُسفَاقْتُلُوا ا مارِئب َلوا افَتُوب " ملَه يلا قلَم رِيهالز قَال
هِملَيه عال لسرا : رِينفَسض الْمعب قَالو , ا تَقَدَّمم َلع لْحة لبتَوقْتُولِ ولْمة لادكَ شَهانَ ذَلَفُّوا فك ملَه
مفَقَتَلُوه حَبِالس هِملَيع دُوهبعي لَم الَّذِين خَلدا وفل صجدُوا الْعبع الَّذِين قَفو : يلقكَ ولُوا ذَلا فَفَعمََظ

وقيل قَام السبعونَ الَّذِين كانُوا مع موس فَقَتَلُوا ‐ اذْ لَم يعبدُوا الْعجل ‐ من عبدَ الْعجل ويروى انَّ يوشَع
بن نُون خَرج علَيهِم وهم محتَبونَ فَقَال ملْعون من حل حبوته او مدَّ طَرفه الَ قَاتله او اتَّقَاه بِيدٍ او رِجل

فَما حل احد منْهم حبوته حتَّ قُتل منْهم يعن من قُتل , واقْبل الرجل يقْتُل من يليه ذِكره النَّحاس وغَيره ,
, دُوهبين عر حْنوا الْمرغَيي لَم منَّه ; لول االْقَو َلع نْفُسهما ل بِقَتْلجدُوا الْعبعي لَم الَّذِين بوقا عنَّماو
لَمر , وْنذَا فَشَا الْماده ابع ه فنَّة الس ذِههو , دَهبع نلُوا مقَاتنْ يا هِملَياجِب عانَ الْوكلُوا وتَزعا انَّماو

يهِمل فمعم يقَو نا مم ) لَّمسو هلَيه عال َّله صول السر قَال رِير قَالى جويع رمالْج بوقر عغَيي
تايسنَنه , وس ف هاجن مبا هجخْرقَابٍ ) اه بِعال مهمع ونَ ارغَيي  نَعماو منْهم زعا مه اصعبِالْم
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الَْم ف هذَا الْمعنَ انْ شَاء اله تَعالَ فَلَما استَحر فيهِم الْقَتْل , وبلَغَ سبعين الْفًا عفَا اله عنْهم قَالَه ابن
منْعا افَم نْفُسهمقَتْل ا ود فهجا الْمطَوعا منَّه الْقَتْل منْهه عال فَعا رنَّماا , ومنْهه عال ضر لعاس وبع

اله علَ هذِه امة نعمة بعد اسَم ه افْضل من التَّوبة.

انته التفسير الباطل.

ومن ثم نقول: يا عباد اله المسلمين، إنّ ناموس التّوبة ف التاب ناموس واحدٌ، فهل وجدتم ف جميع
التب السماوية منذ أنْ خلق اله آدم التوبة فقط لأمة محمد صل اله عليه وآله وسلم وكما تزعمون أنّ

ناموس التوبة فيما قبل القرآن ه أن يقتل التائب نفسه حت يتوب اله عليه؟ فتلك فرية ما أنزل اله بها من
{مارِئنْدَ بع مَل رخَي مذَل منْفُسفَاقْتُلُوا ا} :ه تعالسلطان! وسبقت لنا عدّة بيانات من قبل لبيان قول ال

صدق اله العظيم. فاتقوا اله ولا تُفتوا الناس إلا بالحق ولا تقولوا لهم عل اله ما لا تعلمون.

الاجتهاد وأوجز ف ف لمن أنصاري فيقول: "يا أيها الإمام المهدي، عر تأحد أحب أن يقاطعن ما يودولرب
تعريفه" ومن ثم أقول للأنصار وكافّة الباحثين عن الحق: إنّ الاجتهاد هو البحث عن الحق حت يهديه اله
تصديقاً لقوله: {قُل ،بصيرة ه علال د ببصيرة العلم والسلطان المبين، ومن ثم يدعو الالبحث المؤي إل
{﴾١٠٨﴿ ينشْرِكالْم ننَا ما امو انَ اللَّـهحبسو ۖ نعاتَّب نمنَا وا ةيرصب َلع ۚ اللَّـه َلو اعدا بِيلس ـٰذِهه

صدق اله العظيم [يوسف].

ويا أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور إنّ اله لم يمنع الناس من تدبر آيات
القرآن العظيم، وخيركم من تعلّم القرآن وعلّمه، ولن اله حرم عليم أن تقولوا عل اله ما لا تعلمون،

ولن تدبروا وتفروا ف بيان الإمام المهدي باحثين فيه عن الحق حت تتوصلوا إل الحق بعلم وسلطانٍ
مبين، وإذا لم تجدوا الجواب ف أحد بيانات الإمام المهدي فوجب علينا بإذن اله أن نزيدكم فنأتيم بالقول

الفصل وما هو بالهزل بإذن اله من محم كتاب اله القرآن العظيم.

وما يل بيانٌ إضاف وبشرى للأنصار وهو من أهم مواضيع التاب، فهل يرض أحدكم أن يون الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان هو أحب إل اله منه وأقرب إل الرب؟ فإن قال كل من الأنصار:

"لن يرض أي من أنصار المهدي المنتظَر أن يون المهدي المنتظَر ناصر محمد هو أحب إل اله وأقرب،
كوننا نعلم أنّ لنا من الحق ف اله ما للإمام المهدي ناصر محمد كونه ليس ولد اله سبحانه حت يون هو
المنتظَر ناصر محمد اليمان ه العظيم! وبما أنّنا نعتقد أنّ الإمام المهديه من أتباعه؛ سبحان البال أول
ليس إلا عبدٌ من عبيد اله الصالحين حت ولو جعله اله الإمام لرسول اله المسيح عيس ابن مريم عليهم

الصلاة والسلام فلا يزال عبداً من عبيد اله الصالحين ولنا من الحق ف ذات اله ما للإمام المهدي المنتظَر
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وما للمسيح عيس ابن مريم وما لمحمدٍ رسول اله صل اله عليهم وآلهم وسلم تسليماً، فقد علمنا
بالصراط المستقيم إل الرب هو التنافس بين كافة العبيد ف الملوت إل الرب المعبود أيهم أقرب تصديقاً
ۚ هذَابخَافُونَ عيو تَهمحونَ رجريو بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابونَ يدْعي كَ الَّذِينولَـٰئا} :ه تعاللقول ال

انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا ﴿٥٧﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

:ه تعالهذه الحياة، تصديقاً لقول ال حسب سعيه ف ه وقربه علحب ه فرب إنسانٍ يحجز درجته إل وكل
ا فبِم انَبي لَم مىٰ ﴿٣٥﴾ اري وبِ فَهالْغَي لْمع ندَهعدَىٰ ﴿٣٤﴾ اكاو ًيقَل َطعا٣٣﴾ و﴿ َّلالَّذِي تَو تيافَرا}
صحفِ موس ﴿٣٦﴾ وابراهيم الَّذِي وفَّ ﴿٣٧﴾ ا تَزِر وازِرةٌ وِزْر اخْرىٰ ﴿٣٨﴾ وان لَّيس لْنسانِ ا ما

سع ﴿٣٩﴾ وانَّ سعيه سوف يرىٰ ﴿٤٠﴾ ثُم يجزاه الْجزاء اوفَ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [النجم].

وعلمنا من خلال ذلك أنّ التمنّ لا يفيد من غير السع إل تحقيق أمنيته بالعمل للوصول إل أمنيته، ولذلك
قال اله تعال: {والْعصرِ ﴿١﴾ انَّ انسانَ لَف خُسرٍ ﴿٢﴾ ا الَّذِين آمنُوا وعملُوا الصالحاتِ وتَواصوا

بالحق وتَواصوا بِالصبرِ ﴿٣﴾} صدق اله العظيم [العصر]".

ومن ثم يرد عليم الإمام المهدي فأقول: فهذا قد نجوتم من الشرك باله جميعاً، وأما بالنسبة لدرجات
الحب والقرب من اله فل عل حسب جهده بالتنافس إل ربه.

وما نريد قوله لأحبت الأنصار: فلنفرض أنّ أحدكم فاز بأعل درجة ف حب اله وقربه ثم جعله اله خليفته
درجة ها الإمام لقد تحقّق الهدف لمن فاز بأعلوت كلّه، فهل تحقّق هدفه؟ فإن قال أحدكم: "نعم أيالمل عل
ف حب اله وقربه ثم جعله اله خليفته عل الملوت كله، فماذا يبغ من بعد ذلك؟ فذلك هو الفوز الأعظم
ف التاب، ألم يتنافس عل ذلك كافة أنبياء اله ورسله وكل منهم يريد أن يون صاحب تلك الدرجة العالية
غرفة ف يها الإمام المهدي طيرمانة الجنة كونها أعليسم جنات النعيم الت ذي العرش بأعل الرفيعة إل
جنات النعيم، كون الجنة الت عرضها السماوات والأرض إنّما ه غرفة كبرى عرضها كعرض السماوات

والأرض، تصديقاً لقول اله تعال: {اولَـٰئكَ يجزونَ الْغُرفَةَ بِما صبروا ويلَقَّونَ فيها تَحيةً وسَما ﴿٧٥﴾
خَالدِين فيها ۚ حسنَت مستَقَرا ومقَاما ﴿٧٦﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

فغُر ملَه مهبا راتَّقَو الَّذِين نٰلَـ} :ه تعالتصديقاً لقول ال ،ة من فوقها غرفمبني وداخل غرفة الجنة غرف
من فَوقها غُرف مبنيةٌ تَجرِي من تَحتها انْهار} صدق اله العظيم [الزمر:20].

وأعل غرفة ملتصقة بعرش الرب العل العظيم، وتلك الغرفة بنيت للعبد الأحب والأقرب إل الرب من بين
عبيده جميعاً، وجعله اله عبداً مجهولا ل يتم التنافس بين كافة العبيد ف الملوت إل الرب المعبود أيهم
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أحب وأقرب إل الرب ليفوز بها، وجعل اله صاحبها عبداً مجهولا حت يخرجهم اله من دائرة الشرك باله
لئن تم التنافس بين العبيد إل الرب المعبود أيهم أحب وأقرب، وف ذلك تتجلّ حمة اله من إخفاء

صاحب الدرجة العالية الرفيعة صاحب طيرمانة الجنة الت عرضها السماوات والارض.

ولنّ الإمام المهدي أقسم باله العظيم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم إنّه ليوجد
ف أنصار المهدي المنتظَر رجال لو ينال أحدهم أعل درجة ف حب اله وقربه ويفوز بطيرمانة جنة اله

البرى ثم يجعله اله خليفته عل الملوت كلّه ومن ثم يقول له ربه: فهل رضيت يا عبد ربك؟ ومن ثم يقول
هذا العبد: "هيهات هيهات أن يرض عبدك يا إله حت ترض" ومن ثم يقول له الرب: فلو لم أرض عنك
ك، ومن ثم يقول: "هيهات هيهات أن يرضرب هذه الدرجة العالية الرفيعة إل إل وأحببتك لما وصلت
نفس ء إلش وت؟ وكيف أكون فيه فرحاً مسروراً وأحبلك والملبالم فما أبغ ،ترض عبدُك حت

متحسر وحزين؟ اللهم إنّ أعوذ بك أن أرض بشء حت ترض" ومن ثم يقول له الرب سبحانه: فهل تتنازل
عما أوتيت من ربك من الملك والملوت إل من تريد من عبادي مقابل تحقيق رضوان نفس ربك؟ ثم يون
جوابه: "رضيت رب بل سرور وليس ف قلب مثقال ذرة من الحسرة عل الملوت شيئاً ما دمت سوف
ف أسفل غرفة ولو جعلتك ف ه: حتومن ثم يقول له رب "تحقِّق لعبدك النعيم الأعظم من ذلك كله فترض
غرف عبادي المقربين؟ فيقول: "رضيت رب ما دام ف ذلك تحقيق النعيم الأعظم من نعيم جنتك" ومن ثم
يقول له الرب: حت ولو أنزلتك إل أسفل غرفة من غرف أصحاب اليمين؟ ومن ثم يقول: "رضيت رب ما
ن علولو أخرجتك لتس حت :ومن ثم يقول له الرب "ذلك تحقيق النعيم الأعظم من جنّتك فترض دام ف
الأعراف فلا أجعلك ف الجنة ولا ف النار؟ ثم يقول ذلك العبد: "رضيت رب ما دام ف ذلك تحقيق النعيم

."الأعظم من جنات النعيم فترض

وأقسم باله العظيم أنّ هذا الرد عل الرب ليس فقط يون جواب الإمام المهدي المنتظَر إل ربه بل جواب
ومنهم أنصار المهدي م بين يدي الربرهم كوفدٍ مرب حشرهم إل كافّة الوافدين من المتّقين الذين تم

المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور، ومنهم أب وزوجته وولده وآخرين من ذات الأسرة ف طريق
الهدى حسب الفتوى بالحق، والعجب ف أمرهم أنّهم قد أضحوا اله من مواقفهم لغيرتهم من بعضهم

بعضاً عل ربهم فهم عل ذلك من الشاهدين، ألا واله ما عمري رأيتهم عل الواقع ف حيات بعين اليقين
.أنطق بالحق ّنّهم يعلمون أنول

وكذلك من ذلك الوفد المرم إل الرحمن نساء ورجال من أنصار المهدي المنتظَر الذي سوف يشاهد عبيد
:ه تعاله لهم أن يرضيهم، تصديقاً لقول العليهم لتحقيق وعد ال ه منهم العجب حين عروض الربال

{ورضوا عنْه} صدق اله العظيم [المائدة:119] .
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انوا بذلك فرحين مسرورين ومنهم الشهداء فه من جنّات النعيم فه من رضوا بما آتاهم الن عباد الوم
هِمبندَ رع اءيحا لاتًا ۚ بوما اللَّـه بِيلس لُوا فقُت الَّذِين نبستَح و} :ه تعاله، تصديقاً لقول السبيل ال
فخَو ا هِمخَلْف نقُوا بِهِم ملْحي لَم ونَ بِالَّذِينرشتَبسيو هلن فَضم اللَّـه ما آتَاهبِم ينزَقُونَ ﴿١٦٩﴾ فَرِحري

{﴾١٧١﴿ يننموالْم رجا يعضي  نَّ اللَّـهاو لفَضو اللَّـه نم ةمعونَ بِنرشتَبسنُونَ ﴿١٧٠﴾ يزحي مه و هِملَيع
صدق اله العظيم [آل عمران]، ورضوا بذلك تصديقاً لقول اله تعال: {رض اله عنْهم ورضواْ عنْه} صدق

اله العظيم [المائدة:119].

ولن قوم يحبهم ويحبونه استَغلّوا وعد اله أن يرض عباده المتقين، ومن أوف بوعده من اله فأبوا أن
ترض أنفسهم حت يون ربهم راضياً ف نفسه، فأولئك قال ل محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم

ف الرؤيا الحق:
[وإنهم ليعلمون بأنفسهم الآن كونهم يعلمون بما ف أنفسهم وربهم يعلم بهم إنه بعباده خبيراً بصيراً، ولذلك

خلقهم ليعبدوا رضوان ربهم غاية قلوبهم، فما أعظم قدرهم وما أرفع مانتهم عند ربهم يغبطهم الأنبياء
والشهداء وهم ليسوا بأنبياء ولا شهداء كونهم لا يطمعون لحرب الفار ليقتلوهم حت يدخل أعداؤهم النار،

ولا يطمعون أن يقتلهم الفار ليونوا شهداء إلا أن يجبروا عل ذلك لقتل وقتال الفار؛ بل يطمعون من ربهم
هدفهم ف ذلك هو سر مستقيم، وسبب إصرارهم عل صراط ةً واحدةً علأن يهدي الناس إليه فيجعلهم أم
نفس اله. فلا تهن أيها الإمام المهدي ولا تحزن ولا تظن أنصارك المخلصين لربهم وهنوا وما استانوا عن

الدعوة إل ما تدعوا إليه فإنك لا تعلم بما يفعلون الليل والنهار لتبليغ البيان الحق للذكر إل كافة البشر
ويلقون من الاستهزاء ما لا يلقاه الإمام المهدي المنتظَر فيسخر الجاهلون منهم وتأخذهم الدهشة فيقولون
وكيف صدّق هؤلاء القوم أنّ المهدي المنتظَر هو ناصر محمد اليمان مع أن اسمه ناصر محمد وليس ما
ه المهديرون فهل يريدون أن يبعث الكانوا يزعمون من أسماء لديهم للمهدي المنتظر. أولئك قوم لا يتف
المنتظَر رسولا جديداً من رب العالمين أم يبعث اله الإمام المهدي ناصر محمد خاتم الأنبياء والمرسلين
ه بعبده نوره عليتم ال رسلين حته خاتم الأنبياء والميحاجهم بما كان يحاجهم به محمد رسول ال حت

العالمين ولن أكثر الناس لا يشرون].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_____________



21-08-2011 سيبعث اله سبحانه رسوله عيس ابن مريم عليه وعل أمه السلام مؤيدا له بجميع آياته ـ...  120

n-ye.me/20592 697/978

الإمام ناصر محمد اليمان
21 ‐ 09 ‐ 1432 هـ
21 ‐ 08 ‐ 2011 مـ

06:59 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20586

ــــــــــــــــــــــ
سيبعث اله سبحانه رسوله عيس ابن مريم عليه وعل أمه السلام مؤيداً له بجميع آياته السابقة ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وكافّة السابقين
الأنصار، أما بعد..

ويا أحبت ف اله الأنصار السابقين الأخيار، خواتيم مباركةٌ علينا وعليم وعل جميع المسلمين، السلام
علينا وعل عباد اله الصالحين، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

ويا أحبت ف اله الذين تجادلون ف آيات التصديق لرسول اله المسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة
والسلام وعل أمه وآل عمران وسلم تسليماً، ومن ثم يفتيم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول:
اللهم نعم لا ينبغ أن تنقص من آيات التصديق لدعوة المسيح عيس ابن مريم شيئاً، فالت أيد اله بها

المسيح عيس عليه الصلاة والسلام من قبل كذلك يزيده بها كرةً أخرى حت لا يون عدم وجودها حجة
عل المسيح عيس ابن مريم، كون الأمر أخطر من ذي قبل لأنّ ابن مريم عليه الصلاة والسلام أحوج إليها
ابن مريم عليه وعل ه المسيح عيسة رسول الأكثر من ذي قبل، فتلك الآيات أصبحت بمثابة إثبات لهوي
أمه الصلاة والسلام، كونه يوجد مسيح آخر يقول إنّه المسيح عيس ابن مريم وهو منتحل شخصية المسيح

عيس ابن مريم الحق صل اله عليه وعل أمه وآل عمران وسلم تسليماً.

إذاً فتلك الآيات بمثابة إثبات هوية لرسول اله المسيح عيس ابن مريم وسوف يؤيده اله بها جميعاً فلا
ينقص منها شيئاً حت لا يون عدم وجودها حجةً عل المسيح عيس ابن مريم فيتّبعوا المسيح الذاب،
ولن أعداء اله قد غيروا الناموس لآيات التاب، فقد يقول الذين اتّبعوا ما يخالف لمحم القرآن: "إنّ هذا

هو المسيح الذاب الذي يحي الموت"، ثم يذّبون بالحق ويصدِّقون المسيح الذّاب الباطل فيتّبعونه.

والحمد له الذي أفتاكم عن الآيات الت صدّق بها دعوة المسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام، ولا
بر دُوا اللَّـهباع يلائرسا نا بنفس الدعوة من قبل فيقول: {ي يدعو إل ه المسيح عيسيزال رسول ال

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20586
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20586
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وربم ۖ انَّه من يشْرِكْ بِاللَّـه فَقَدْ حرم اللَّـه علَيه الْجنَّةَ وماواه النَّار ۖ وما للظَّالمين من انصارٍ} صدق اله
العظيم [المائدة:72].

وكذلك ه ذات الدعوة ف عودة رسول اله المسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام يدعو إل عبادة
اله وحده لا شريك له، فيف ينزع اله من عبده ورسوله المسيح عيس ابن مريم ما أيده به من قبل تصديقاً

لدعوته الحق؟

بل أشهد اله أنّ الذي لا يستطيع أن يحي ميتاً ولا يبرئ الأكمه والأبرص ولا يخلق من الطين كهيئة الطير
فيون طيراً بإذن اله، أنّه ليس المسيح عيس ابن مريم صلّ اله عليه وآله وسلّم، فلا يفتنم المسيح

الذاب.

وإنّما يمرون بفرية إحياء الموت ل تفروا بالمسيح عيس ابن مريم الحق كونه يبعث قبل المسيح
الذاب، ويريدون أن تفروا به نظراً لإحياء الموت فتقولوا: " إنّه المسيح الذاب الذي يحي الموت"، برغم
أنّ اله لم يفتم أنه أيد بمعجزة إحياء الموت المسيح الذاب؛ بل أفتاكم اله أنّه أيد بتلك المعجزة للمسيح
عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام، وقال اله تعال: {اذْ قَال اللَّـه يا عيس ابن مريم اذْكر نعمت علَيكَ
وعلَ والدَتكَ اذْ ايدتُّكَ بِروح الْقُدُسِ تُلِّم النَّاس ف الْمهدِ وكهً ۖ واذْ علَّمتُكَ الْتَاب والْحمةَ والتَّوراةَ

صرباو همكا رِىتُبو ۖ ذْنا بِارونُ طَيَا فَتيهفَتَنفُخُ ف ذْنرِ بِاالطَّي ةىيهك الطِّين نم ذْ تَخْلُقاو ۖ نجِيلاو
بِاذْن ۖ واذْ تُخْرِج الْموتَ بِاذْن} صدق اله العظيم [المائدة:110].

وإنّما يريد أعداء اله أن تفروا بالمسيح عيس ابن مريم لونهم يعلمون أنّه يبعث من قبل خروج المسيح
الذاب، وهيهات هيهات.. ولن المسيح عيس ابن مريم سوف يقول: "إنّ عبد اله ورسوله"، وإنّما الآيات
تصديقاً لدعوة الحق وإثبات هويته الت أيده اله بها من قبل، ويدعوكم إل عبادة اله وحده لا شريك له،

وأن تتّبعوا الإمام المهدي ويون من الصالحين التابعين، فونوا عل ذلك من الشاهدين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه؛ الإمام المهديخليفة ال

_______________
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

22 ‐09 ‐ 1432 هـ
22 ‐ 08 ‐2011 مــ

02:30 صباحاً
ــــــــــــــــــ

ما ينفع المتوف بعد موته، وحم تعليق صور الأموات ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله وآله الأطهار وعل أنصار اله
الواحد القهار، أما بعد..

فإنه ينفع الاستغفار للمتوف وكذلك النفقة إل روحه، وأما قراءة الفاتحة إل أرواح الموت فه بدعة ما أنزل
اله بها من سلطان، كون الفاتحة دعاء لصاحبها وكذلك القرآن أجر قراءته لصاحبه ليدَّبروا آياته، ولم ينزله

اله ل نقرأه عل موتانا.

وكذلك يجوز لم وضع صور موتاكم عل حائط جدران البيت حت تون ذكرى تذكركم به، فل من رآها
حتماً يقول: "اله يرحمه". ولن الذين يحرمون وضع صورة الميت للذكرى بغير سلطانٍ أتاهم قد حرموا

كثيراً من المؤمنين هذه الرحمة بالرحمة له فيترحم عليه من رآها. وإنما محرم تعليق الصور الماجِنة، ما لم
كيف تحمون يا معشر الذين يحرمون تعليق صورة ميتٍ ف داره! فم أنتم جاهلون؟ أفلا تعلمون أنّه بسبب
صورة المتوفّ سوف يتعرف عليه أحفاده وكافةُ ذريته جيلا بعد جيل فيترحمون عليه ف كل أمة وحت ولو

بينهم وبينه مئات السنين فسوف يتعرفون عل صورته ويترحمون عليه.

خليعة ماجنة بين صورة رون، فليس لديهم فرقبعض العلماء الذين لا يتف ه ونعم الوكيل علال وحسب
وبين صورة محترمة، وإنّما حرم وضع الصور الماجنة ف بيت مؤمن كون الصور الخليعة لا ترض اله.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ه؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمانخليفة ال

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
22 ‐ 09 ‐ 1432 هـ
22 ‐ 08 ‐ 2011 مـ

07:25 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

التسبيح له لهو من أعظم أنواع الاستغفار
وبيان لمنهج الإمام بالاعتصام بتاب اله وسنَّة رسوله الموافقة لتاب اله ..

ف ه وآله الأطهار وكافة أنصار الحقجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين ..

والسائل يسأل عن صحة الحديث النّبوي عن النب عليه الصلاة والسلام قال: [من قال سبحان اله وبحمده
مائة مرة حطت خطاياه، وإن كانت مثل زبد البحر]. متفق عليه

وبما أنّ ناصر محمد اليمان لا يعتمد عل الاتّفاق عل الحديث ولا يبحث ف صحة الرواة، هل هم ثقات؟
تمن رواة الأحاديث النبوية؛ بل أقوم بمهم أي أنفسهم، ولا أطعن ف هم أعلم بما فوما لهم! ورب فما ل
كما أمرن رب أن أقوم بعرض الأحاديث المروية عل محم القرآن العظيم، وعلّمن رب أنّ ما كان فيها
القرآن العظيم أو مخالفاً لعدّة آيات، وأما الحق ف مةمح مخالفاً لآية سوف أجده يأت ى فإنّنحديثاً مفتر

من الأحاديث فتأت موافقةً لما ف محم كتاب اله أو لا تخالفه.

وعليه فسوف نقوم بعرض هذا الحديث عل التاب، فهل نجد التسبيح هو من الاستغفار؟ ومن ثم نجد الحم
الحق ف محم التاب أنّ التسبيح له لهو من أعظم أنواع الاستغفار إذا رافقه الإقرار بالذنب وعدم الإصرار

عل الاستمرار.

بل استطاع رسول اله يونس (عليه الصلاة والسلام) أن يغير حم اله ف القدر المقدور ف التاب أن يلبث
باطن البحر ف ل به فالذي يتجو ه سجنَه؛ الحوتال رمعوكذلك ي ،رمعيوم البعث وي بطن الحوت إل ف
ىٰ ففَنَاد هلَيع ن لَّن نَّقْدِرا ا فَظَنبغَاضم بذ ذَّهذَا النُّونِ او} :ه تعالظلمات بعضها فوق بعض، وقال ال
الظُّلُماتِ ان  الَـٰه ا انت سبحانَكَ انِّ كنت من الظَّالمين ﴿٨٧﴾ فَاستَجبنَا لَه ونَجينَاه من الْغَم ۚ وكذَٰلكَ

نُنجِ الْمومنين ﴿٨٨﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

إذاً تبين لم أنَّ الاستغفار مع نطق شهادة التوحيد الحق والتسبيح والإقرار بالذنب مع عدم الإصرار لهو من
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أعظم الاستغفار، وتُغَيرون بهذا الدعاء القدر المقدور ف التاب المسطور كما غيره رسول اله يونس عليه
الصلاة والسلام حسب فتوى لم ف محم كتابه:

نم نَاهينَجو نَا لَهبتَج٨٧﴾ فَاس﴿ ينمالظَّال نم نتك ِّنانَكَ احبس نتا ا لَـٰها  ناتِ االظُّلُم ىٰ ففَنَاد}
الْغَم ۚ وكذَٰلكَ نُنجِ الْمومنين ﴿٨٨﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

بل غير بهذا الدعاء القدر المقدور ف التاب كون الحم عليه ف التاب بالسجن المؤبد إل يوم البعث،
وحم اله عليه بعدم الموت وعدم موت سجنه المتحرك (الحوت) إل يوم البعث، ولنّه بالتسبيح مع

الاعتراف بالظلم وعدم الإصرار استطاع أن يغير القدر؛ الحم الذي قدّر اله له ف التاب ف علم الغيب،
﴾١٣٩﴿ ينلسرالْم نلَم ونُسنَّ ياو} :ه تعالء قدير، ولذلك قال الكل ش ه علره بالدعاء وأنّ الوإنّما غي

يملم وهو وتالْح ه١٤١﴾ فَالْتَقَم﴿ ينضدْحالْم نانَ مَف ماهونِ ﴿١٤٠﴾ فَسشْحالْفُلْكِ الْم َلا قبذْ اا
وهو اءربِالْع ذْنَاهثُونَ ﴿١٤٤﴾ فَنَبعبي موي َلا هطْنب ف ١٤٣﴾ لَلَبِث﴿ ينحبسالْم نانَ مك نَّها ١٤٢﴾ فَلَو﴿
سقيم ﴿١٤٥﴾ وانبتْنَا علَيه شَجرةً من يقْطين ﴿١٤٦﴾ وارسلْنَاه الَ ماىة الْفٍ او يزِيدُونَ ﴿١٤٧﴾ فَآمنُوا

فَمتَّعنَاهم الَ حين ﴿١٤٨﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

وبذلك التسبيح واعترافه بظلم نفسه غفر اله له وأعاد إليه مانته وأتم به رسالته إل قومه مرةً أخرى:
{وارسلْنَاه الَ ماىة الْفٍ او يزِيدُونَ ﴿١٤٧﴾ فَآمنُوا فَمتَّعنَاهم الَ حين ﴿١٤٨﴾} صدق اله العظيم

[الصافات]، وسبق تفصيل قصة نب اله يونس من التاب وسبب إيمان قومه أجمعين وسبب كشف
.لناها تفصيلاالعذاب عنهم وفص

ويا أحبت ف اله إياكم والطعن ف أي من الأحاديث النّبوية حت تعرضوه عل محم كتاب اله لشف
حقيقته هل هو حديث من عند الرحمن ورسوله أم حديث من عند الشيطان عن طريق أوليائه؟ وقد علّمم
اله أنّ الحديث النّبوي المفترى عن النب زوراً وبهتاناً أنّم سوف تجدون بينه وبين محم القرآن العظيم
ه عليه وآله وسلم هال ه صلنطق بها محمدٌ رسول ال الت ة الحقاختلافاً كثيراً، كون الأحاديث النّبوي

﴾١٨﴿ آنَهقُر فَاتَّبِع نَاهاذَا قَرفَا} :ه تعالكذلك من عند الرحمن كما القرآن من عند الرحمن، تصديقاً لقول ال
ثُم انَّ علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [القيامة].

ومن خلال ذلك نعلم أنّ القرآن وأحاديث سنّة البيان جميعهم من عند الرحمن، وما ينطق عن الهوى عليه
الصلاة والسلام، غير أنّ اله علّمن أنّ الأحاديث النّبوية لم يعدكم بحفظها من التحريف بل وعدكم بحفظ
القرآن العظيم من التحريف، وأمركم أن تَعرضوا الأحاديث النّبوية عل آيات التاب المحمات البينات،
وأفتاكم اله أنّ الحديث النّبوي إذا كان من عند غير الرحمن (أي من عند الشيطان) فسوف تجدون بينه

وبين حديث القرآن المحفوظ ف محم القرآن اختلافاً كثيراً، كون الحق والباطل نقيضان لا يتّفقان، وذلك
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هو البيان لقول اله تعال: {من يطع الرسول فَقَدْ اطَاعَ اللَّـه ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ علَيهِم حفيظًا ﴿٨٠﴾
منْهع رِضعتُونَ فَايبا يم تُبي اللَّـهو الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو

يهدُوا فجلَو رِ اللَّـهندِ غَيع نانَ مك لَوآنَ وونَ الْقُررتَدَبي ََف٨١﴾ ا﴿ ًيكو بِاللَّـه َفكو اللَّـه َلع لكتَوو
اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾ واذَا جاءهم امر من امن اوِ الْخَوفِ اذَاعوا بِه ولَو ردوه الَ الرسولِ والَ اول امرِ
منْهم لَعلمه الَّذِين يستَنبِطُونَه منْهم ولَو فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق

اله العظيم [النساء].

،م القرآن إلا قليلاحخالف لمالمنتظَر لاتَّبعتم أمر الشيطان الم م ورحمته ببعث المهديه عليولولا فضل ال
فاتّقوا اله واكفروا بما يخالف لمحم القرآن العظيم ف أحاديث السنّة النّبوية كونه حديث مفترى من عند
غير اله ورسوله، فاعتصموا بحبل اله القرآن العظيم ولا تتفرقوا، ولنّم تفرقتم! فطائفة اعتصمت بمجمل
القرآن بشل عام وأعرضت عن سنة َّالبيان، وأخرى اعتصموا بسنَّة البيان الباطلة منها والحق وأعرضوا

عن محم القرآن. هيهات هيهات؛ بل الحق هو أن تعتصموا بتاب اله وسنّة رسوله، وإذا وجدتم ما يخالف
لمحم القرآن ف السنّة النّبوية فلا تتفرقوا بل اعتصموا بحبل اله القرآن العظيم أصدق الحديث؛ كونه

حديث محفوظٌ من التحريف والتزييف فذلك هو حبل اله الذي أمركم بالاعتصام به وعدم الاختلاف، وهو
حبل اله الممدود للناس جميعاً من السماء إل الأرض لمن أراد ان يعتصم باله العظيم فعليه أن يعتصم

بحبل اله القرآن العظيم ويفر بما يخالف لمحمه سواء يون ف التوراة أو ف الإنجيل أو ف السنة
النّبوية، وقال اله تعال: {واعتَصموا بِحبل اللَّـه جميعا و تَفَرقُوا} صدق اله العظيم [آل عمران:103].

ومن ثم بين اله لم حبله الذي أمركم بالاعتصام به والفر بما يخالف لمحمه كونه البرهان المبين لمن
مبن رانٌ مهرم بكاءقَدْ ج ا النَّاسهيا اي} :ه تعاله القرآن العظيم، تصديقاً لقول اليريد أن يعتصم بحبل ال

لفَضو نْهم ةمحر ف ملُهدْخيفَس وا بِهمتَصاعو نُوا بِاللَّـهآم ا الَّذِينمبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاا منُور ملَيلْنَا انزاو
ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ولربما يود أن يقاطعن أحد علماء القرآنيين فيقول: "لماذا أمر اله جاء بالمفرد؟ قال اله تعال {واعتَصموا
بِه} ولم يقل فاعتصموا بهما؟ أليس هذا دليل عل أنّ اله أمرنا فقط باتِّباع القرآن العظيم؟". ومن ثم يرد عليه
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إنّك لمن الجاهلين يا من فرقتم بين اله ورسوله؛ بل أمركم اله

أن تتّبعوا كتاب اله وسنَّة رسوله الحق. وأما أنّم تجدون أمر اله ف هذا الموضع جاء بالمفرد أن
تعتصموا بالقرآن العظيم ف قول اله تعال: {واعتَصموا بِه} فذلك عندما يأت ما يخالف لمحم القرآن
العظيم سواء يون ف التوراة أو ف الإنجيل أو ف السنّة النّبوية فقد أمركم اله بترك ما يخالف لمحم
القرآن العظيم وراء ظهوركم وأن تعتصموا بما يخالف لهم ف محم القرآن، كون الأمر جاء إل الناس

بشل عام سواء النصارى أو اليهود أو المسلمين أو غيرهم أمرهم جميعاً أن يعتصموا بحبله القرآن العظيم
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هال لبواْ بِحمتَصاعه {وم القرآن العظيم وذلك جاء الأمر بالاعتصام بحبل الفروا بما يخالف لمحوي
جميعاً ولا تَفَرقُواْ} صدق اله العظيم.

وهذا أمر اله إل المسلمين ومن ثم كذلك أمر اله به الناس أجمعين أن يعتصموا بحبل اله القرآن العظيم
ا النَّاسهيا اي} :ه تعاللمن يريد الحق، تصديقاً لقول ال مه كونه البرهان الحقحفروا بما يخالف لموأن ي
ملُهدْخيفَس وا بِهمتَصاعو نُوا بِاللَّـهآم ا الَّذِينمبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاا منُور ملَيلْنَا انزاو مبن رانٌ مهرم بكاءقَدْ ج

ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ولن القرآنيين زعموا أنّ هذا الأمر من اله يقصد به اتِّباع القرآن العظيم فقط وترك السنة النّبوية! وإنّهم
لخاطئون؛ بل يقصد أن تعتصموا بمحم القرآن العظيم حين تجدون ما يخالف لمحمه ف السنة النبوية أو

ف التوراة أو ف الإنجيل، فاتّقوا اله أحبت علماء القرآنيين فإنّم تبينون القرآن العظيم بياناً خاطئاً بغير
سلطانٍ من عند اله أتاكم؛ بل سلطانم من عند أنفسم. وكم الفرق عظيم بينم وبين الإمام ناصر محمد
اليمان يا قوم؛ كون لم أجدكم متّبعين كتاب اله وسنّة رسوله الحق جميعاً! فأما القرآنيون فنبذوا سنّة

البيان المحمدية وراء ظهورهم واتّبعوا القرآن ففسروه عل هواهم وحسبهم ذلك وضلّوا عن الصراط
المستقيم. وأما الشيعة والسنة فهؤلاء نستطيع أن نقول عليهم أنّهم كلهم سنيون شيعة وسنّة، كونهم معرضون

عن كتاب اله القرآن العظيم واتَّبعوا الأحاديث والروايات وحسبهم الثقات، وكذلك ضلّوا عن الصراط
المستقيم إلا من رحم رب منهم ومن الناس أجمعين فاتَّبع كتاب اله وسنَّة رسوله الحق ولا يفرق بين اله
ورسله، فلا ينبغ أن ينطق النب بقول يخالف قول ربه، أفلا تعقلون؟ وقال اله تعال: {انَّ الَّذِين يفُرونَ

نيذُوا بتَّخن يرِيدُونَ ايضٍ وعبِب فُرَنضٍ وعبِب نمقُولُونَ نُويو هلسرو اللَّـه نيقُوا بفَرن يرِيدُونَ ايو هلسرو بِاللَّـه
ذَٰلكَ سبِيً ﴿١٥٠﴾ اولَـٰئكَ هم الْافرونَ حقا ۚ واعتَدْنَا للْافرِين عذَابا مهِينًا ﴿١٥١﴾} صدق اله العظيم

[النساء].

كون منطق أنبياء اله منطقاً واحداً موحداً يدعو الناس إل كلمة واحدة أن يعبدوا اله وحده لا شريك له
هلَيا نُوح ولٍ اسن ركَ ملن قَبلْنَا مسرا امو} :ه تعاله أجمعين، تصديقاً لقول الدعوة رسل ال فتلك ه

انَّه  الَٰه ا انَا فَاعبدُونِ} صدق اله العظيم [الأنبياء:25].

ولن للأسف صار عمر دعوة المهدي إل العالمين ف سبعة أعوام ولا يزالون معرضين عن دعوة الاحتام
إل القرآن العظيم لتحقيق الهدف من تنزيل القرآن العظيم، ألا وإنّ الهدف الحق من تنزيل القرآن العظيم هو

يهالَّذِي اخْتَلَفُوا ف ملَه نيتُبل ا تَابْكَ اللَيلْنَا عنْزا امو} :ه تعالللفصل بين المختلفين، تصديقاً لقول ال
وهدًى ورحمةً لقَوم يومنُونَ} صدق اله العظيم [النحل:64].

م القرآن العظيم حتم باتّباع ما يخالف محه، وما كان للحق أن يتّبع أهواءكم فيطيعه يا عباد الفاتّقوا ال
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لو كان الأكثرية عل الباطل فليس الاتّباع حسب الأكثرية كمثل الحديث المفترى الذي يقول: [عليك بالسواد
الأعظم]! وقالوا إنّ ذلك من أمر النب عليه الصلاة والسلام أنّه قال: [إذا رأيتم اختلافاً فعليم بالسواد الأعظم

]. ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان: ولن هذا برهانٌ مخالف لأمر اله ف محم
ن من ربأن ليس اتّباع الحق بحسب الأكثرية بل حسب سلطان العلم البي ه يفتالقرآن العظيم كون ال

العالمين، وقال اله تعال: {وتَمت كلمت ربكَ صدْقًا وعد ْ مبدِّل للماته وهو السميع الْعليم ﴿١١٥﴾ وان
تُطع اكثَر من ف ارضِ يضلُّوكَ عن سبِيل اللَّـه ان يتَّبِعونَ ا الظَّن وانْ هم ا يخْرصونَ ﴿١١٦﴾ انَّ ربكَ

هو اعلَم من يضل عن سبِيله وهو اعلَم بِالْمهتَدِين ﴿١١٧﴾} صدق اله العظيم [الأنعام]. إذاً الاتّباع ليس
حسب الأكثرية وإنّما يريد أعداء اله أن يخالفوا لأمر اله ف محم كتابه فأمروا باتّباع الأكثرية، واله أمر
بعدم اتّباع الأكثرية بحجة كثرتهم فقد يونون عل باطل إذا كانت علومهم ظنّية وليست عل بصيرة من

ربهم، ولذلك قال اله تعال: {وان تُطع اكثَر من ف ارضِ يضلُّوكَ عن سبِيل اللَّـه ان يتَّبِعونَ ا الظَّن وانْ
هم ا يخْرصونَ ﴿١١٦﴾ انَّ ربكَ هو اعلَم من يضل عن سبِيله وهو اعلَم بِالْمهتَدِين ﴿١١٧﴾} صدق اله

العظيم [الأنعام].

بل هذا نظام الديمقراطية لديم أنّ الاتّباع بحسب الأكثرية بالتصويت، ولن لا ديمقراطية للعبيد بين يدي
الرب المعبود فهم ليسوا بأحرار يفعلون ما يريدون؛ بل هناك دستور قرآن عظيم فرض اله عليهم الالتزام به
والفر بما يخالف لمحمه فذلم القرآن العظيم إن كنتم به مؤمنين، فاتّقوا اله وأطيعونِ لنهديم بالقرآن

المجيد إل صراط العزيز الحميد.

ولربما يود آخر أن يقاطعن فيقول: [لا تجتمع أمت عل ضلالة]، ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول:
بل اجتمعتم عل ضلالة فأشركتم باله جميعاً وتركتم التنافس إل اله لرسله وأوليائه من دون الصالحين
منم وانتظرتم لشفاعتهم بين يدي اله ونسيتُم أنّ اله هو أرحم بم من عبيده وهو أرحم الراحمين، فم
الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعاله؟ وقال اله من عقيدة الشفعاء من الأنبياء والأولياء بين يدي السل الأنذركم ر
يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهِم ۙ لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم

[الأنعام].

وبرغم أنّ هذه الآية محمة بينة من آيات أم التاب ولنّم ستجدون الذين لا يؤمنون باله إلا وهم مشركون
به أنبياءه وأولياءه سوف يعرضون عنها وكأنّهم لا يسمعونها! ألا واله إنّ ظاهرها كباطنها ويفقهها كل ذي
لسانٍ عرب مبين إلا العميان عن الحق، فما خطبم تعرضون عن الدعوة إل عبادة اله وحده لا شريك له

وإل التنافس ف حب اله وقربه إن كنتم إياه تعبدون؟ فاتّبعون يحبِبم اله.

واشهِد اله وكف باله شهيداً أنّ الإمام المهدي متّبع لتاب اله وسنّة رسوله ولا أفرق بين منطق اله
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ومنطق رسوله ولا أؤمن ببعض التاب واعرض عن بعضٍ كما تفعلون، وحسب اله عل الذين لا يريدون
أن يهتدوا.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
22 ‐09 ‐ 1432 هـ
22 ‐ 08 ‐2011 مـ

03:12 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20612

ـــــــــــــــــــ

ما معن كلمة الزبــور ؟

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد وآله الأطهار وجميع أنصار اله إل اليوم
الآخر، أما بعد..

وخواتيم مباركة عليم أحبت الأنصار السابقين الأخيار وعل جميع المسلمين، وأقول: اللهم نعم، إنّما
نَّهاو} :ه تعالر، وقال البل عام كلمة الزتب بشال طلق عله داوود، ويال نب نزل علا الزبور كتاب

لَتَنزِيل رب الْعالَمين ﴿١٩٢﴾ نَزل بِه الروح امين ﴿١٩٣﴾ علَ قَلْبِكَ لتَونَ من الْمنذِرِين ﴿١٩٤﴾ بِلسانٍ
{﴾١٩٧﴿ يلائرسا نب اءلَمع هلَمعن يةً اآي من لَّهي لَمو١٩٦﴾ ا﴿ ينلورِ ازُب لَف نَّها١٩٥﴾ و﴿ بِينم ِبرع

صدق اله العظيم [الشعراء].

أنزلها عل لين الته العظيم؛ ويقصد كتب الأوصدق ال {ينلورِ ازُب لَف نَّهاو} :بقوله ه تعالويقصد ال
رسله، تصديقاً لقول اله تعال: {ام اتَّخَذُوا من دونه آلهةً ۖ قُل هاتُوا برهانَم ۖ هـٰذَا ذِكر من مع وذِكر من

قَبل ۗ بل اكثَرهم  يعلَمونَ الْحق ۖ فَهم معرِضونَ ﴿٢٤﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه؛ الإمام المهديخليفة ال

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
26 ‐09 ‐ 1432 هـ
26 ‐ 08 ‐ 2011 مـ

07:53 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20763

ـــــــــــــــــــــ
معن الشـــــــــر ..

ه إله وآله الأطهار وجميع أنصار الجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
اليوم الآخر..

فأما شر العبيد للرب المعبود فهو: الاعتراف أنّه اله لا إله إلا هو الذي خلقهم وحده لا شريك له ليونوا له
.يرض ه وقربه حتال حب يعبدونه وحده لا يشركون به شيئاً فيتنافسون ف عابدين، ومن ثم

وأما شر اله لعبيده فهو: أن يتقبل منهم عبادتهم فيشر سعيهم إل ربهم ويضاعف أجرهم، تصديقاً لقول
اله تعال: {انَّ هـٰذَا كانَ لَم جزاء وكانَ سعيم مشْورا ﴿٢٢﴾} صدق اله العظيم [الإنسان].

. أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان
________________
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- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

26 ‐ 09 ‐ 1432 هـ
26 ‐ 08 ‐ 2011 مـ

07:21 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20762

ــــــــــــــــــــــ
رد الإمام عل ضياء ف بيان "الوسيلة" وبيان معن التنافس عل حب اله ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسولِ اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله من
عبيده ف الملوت إل يوم الدين وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

للقرآن المجيد إل م بالبيان الحقه لأهديال ابتعثن الإمام المهدي ّويا ضياء، يا من يتحدى إمام الهدى فإن
صراط العزيز الحميد ونذكر بالقرآن من يخاف وعيد، وننذركم بأسٍ من اله شديدٍ للمعرضين عن الدعوة
فذلك هو ناموس الهدى ف ،الرب هم أقرب إله وقربه أيال حب ه وحده وعن التنافس فعبادة ال إل

محم التاب للذين اهتدوا إل صراط العزيز الحميد من الأنبياء ومن اتَّبعهم، وأفتاكم اله ف محم كتابه
هذَابخَافُونَ عيو تَهمحونَ رجريو بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابي} :ه تعالقول ال عن طريقة هداهم ف

انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

ولم يقل لم محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم أنّه العبد الأحب والأقرب إل الرب ولم يفتم أنّه لا
هونَ البتُح نْتُمنْ كا م: {قُله به أن يقول له وقربه؛ بل أمركم بما أمره الال حب م أن تنافسوه فل ينبغ

فَاتَّبِعون يحبِبم اله ويغْفر لَم ذُنُوبم واله غَفُور رحيم} صدق اله العظيم [آل عمران:31].

فما هو الاتِّباع لمحمدٍ رسولِ اله صل اله عليه وآله وسلم؟ والجواب هو: أن نعبد اله وحده كما يعبده
ه عليه وآله وسلم فال ه صله عليه وآله وسلم ونتنافس مع محمدٍ رسولِ الال ه صلال محمدٌ رسول

حب اله وقربه، ولن يستجب لدعوة محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم إلا من كان يحب اله فيجد

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20762
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نْتُمنْ كا قُل} :ه تعاللقول ال ه وحده لا شريك له، وذلك هو البيان الحققلبه هو لربه ال ه الأعظم فأنَّ حب
تُحبونَ اله فَاتَّبِعون يحبِبم اله ويغْفر لَم ذُنُوبم واله غَفُور رحيم} صدق اله العظيم [آل عمران:31].

أي إنْ كنتم تحبون اله فاتَّبِعون لنتنافس ف حب اله وقربه إن كنتم صادقين ف محبتم له فلل دعوى
برهان، فاستجيبوا لدعوت إل عبادة اله وحده لا شريك له وتنافسوا ف حب اله وقربه {انْ كنْتُم تُحبونَ

.{هال

ولنّم قلبتم الآية يا ضياء وكأنّ اله قال: إنْ كنتم تحبون محمداً رسول اله فاتّبعون يحبِبم اله! وكأنّ
المنافسة ه ف حب محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم كونَم جعلتم محمداً رسول اله هو خطاً
إل أقرب درجة ه فمنافسة محمدٍ رسول ال ّعبدٍ أن يتمن ه وعبيده وتعتقدون أنّه لا يجوز لأيبين ال أحمر

ذي العرش فأصبحت منافستم ف الحب ه إل محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم كونم
جعلتموه خطاً أحمر لا ينبغ تجاوزه إل الرب، ولنم تُحلُّون المنافسة إل الرسول أيم أحب وأقرب إليه.

ولربما ضياء يود أن يقاطعن فيقول: "بل نعبد اله وحده لا شريك له وإنّما حب محمدٍ رسول اله صل اله
أين منته ناصر محمد وأقول: وإل عليك الإمام المهدي يرد ومن ثم ،"الرب عليه وآله وسلم يقربنا زلفةً إل
الزلفة ف حب اله وقربه؟ ومعلوم جوابك يا ضياء سوف تقول: "إل أقرب درجة من النّب كوننا لا يحق لنا
أن نتمن أن نون أحب وأقرب إل اله من نبيه"، ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي وأقول: فقد أشركت باله
يا ضياء! ألا واله لا ينبغ للأنبياء ومن تبعهم واقتدى بهديهم أن يفضلوا بعضهم بعضاً ف حب اله وقربه،
هِمبر َلتَغُونَ ابي} :ه تعالتصديقا لقول ال .الرب وأقرب إل هم أحبهم أيرب بل تجدون أنّهم يتنافسون إل

الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم
[الإسراء:57].

فانظر يا ضياء إل فتوى اله عن طريقة هداهم إل ربهم {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب} صدق اله
ون هو العبد الأحبأن ي أن يعبد وحده لا شريك له يتمن ه كما ينبغعبدٍ يعبد ال لالعظيم، إذاً ف

والأقرب، فإن كنتم تحبون اله يا ضياء فاستجب لدعوة الحق من ربك وتنافس مع العبيد ف حب اله وقربه
.{هونَ البتُح نْتُمنْ كا}

ألا واله الذي لا إله غيره إنّ أنصار المهدي ما استجابوا لدعوة التنافس ف حب اله وقربه إلا لأنّهم يحبون
اله، ولن الذين لا يحبون اله بالحب الأعظم فتجدونهم يلتهون بحب ما دونه.. ويا سبحان اله العظيم!

وإنّما أمركم اله أن تحبوا محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم أكثر من بعضم بعضاً، بمعن إذا
كنت تحب فلاناً أكثر من رسول اله فذلك ضعف ف الإيمان باله ورسوله. تصديقاً لحديث محمد رسول اله
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صل اله عليه وآله وسلم: [والذي نفس بيده لايؤمن أحدكم حت أكون أحب إليه من نفسه وماله وولده
والناس أجمعين]. ((البخاري)).

ه نداً فه فإن فعلتم فقد جعلتم له أكثر من الوا محمداً رسول اله ورسوله لم يأمراكم أن تحبن الول
مونَهبحا يندَادا ونِ اللَّـهن دذُ متَّخن يالنَّاسِ م نمو} :ه تعاله. تصديقاً لقول الالقلب فأشركتم بال ف الحب
نَّ اللَّـهاا ويعمج لَّـهةَ لنَّ الْقُوا ذَابنَ الْعورذْ يوا اظَلَم ى الَّذِينري لَوو ا لِّلَّـهبشَدُّ حنُوا اآم الَّذِينو اللَّـه بحك

شَدِيدُ الْعذَابِ﴿١٦٥﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وإنّ أرى ضياء يعلن الدفاع عن محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ، ويا سبحان اله فهل أفتاكم
م بعضاً أكثر من النّبه ولم يأمركم أن تحبوا بعضأن تحبونه أكثر من محمدٍ رسول ال ناصر محمد اليمان
عليه الصلاة والسلام؟ ولن أنصاري وممن أظهرهم اله عل أمري لمن الشاهدين أنّ الإمام المهدي ناصر
محمد يدعو المؤمنين أن يونوا أشدّ حباً له كما كان يدعوهم محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم

إل عبادة اله وحده لا شريك له والتنافس ف حب اله وقربه، ولو كانوا يدّعون محبة اله فلل دعوى
هِمبر َلتَغُونَ ابه وقربه كما يفعل أنبياؤه ورسله ومن اتبعهم واقتدى بهديهم {يال حب برهان فليتنافسوا ف

َلتَغُونَ ابه و{يون اله العظيم. إذاً فبالعقل والمنطق لن يستجيب إلا الذين يحبصدق ال {بقْرا مهييلَةَ اسالْو
ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب} صدق اله العظيم. وإذا ۇجد الحب ف القلب ۇجدت الغيرة عل من تُحب فتريد
{بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابي} هولذلك تجد الذين يحبون ال ،الرب والأقرب إل ون أنت الأحبأن ت

صدق اله العظيم، ولنك لست منهم يا ضياء.

ألا واله إنّ الإمام المهدي ليقول لم إنْ كنتم تحبون اله فاتّبعون للتنافس ف حب اله وقربه يحببم اله
ويغفر لم ذنوبم. وهذه ه دعوة كافة أنبياء اله ورسله إل الإنس والجن لمن كان يحب اله من العبيد
فليستجِب لدعوتهم فيتنافس معهم ف حب اله وقربه {ايهم اقْرب} إل الرب. ولسوف نبدأ بهذه النقطة

الحوار مع الضيف الريم ضياء شرط أن نحتم إل اله ليحم بيننا فيما اختلفنا وشرط أن تأتين أو آتيك
بحم اله من محم كتابه ف قلب وذات موضوع الحوار، وشرط أن نستنبط حم اله من آيات التاب

المحمات البينات هن أم التاب وأساس هذا الدين كونم تعتقدون أنّ الاقتداء ه المبالغة للأنبياء
أنّ الاقتداء بالأنبياء هو اتِّباع هديهم فنسلك ذات طريقتهم إل بالحق فتالمنتظر ي المهدي نوالرسل، ول
مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابربهم: {ي ه عن طريقة هداهم إلتصديقاً لفتوى ال .الرب هم أقرب إلهم أيرب

اقْرب} صدق اله العظيم، ولنم حرمتم الوسيلة يا ضياء عل أنفسم وجعلتموها حصرياً للأنبياء من دون
الصالحين وكل الذين لا يؤمنون باله إلا وهم مشركون به أنبيائه ورسله كذلك حرموا عل أنفسهم الوسيلة

إل أقرب درجة إل الرب بل يسألونها لأنبيائهم من دونهم فأشركوا باله.
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ويا ضياء، إنَّ محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم لم يفتم أنَّ الدرجة العالية الرفيعة الت يتنافس
عليها أنبياء اله ورسله ومن اتَّبعهم لم يقل عنها محمدٌ رسول اله أنّها لا تنبغ إلا أن تون لأحدٍ من أنبياء
اله؛ بل جعل الفتوى شاملةً أنها لا تنبغ أنْ تون إلا لعبدٍ من عبيد اله، كما ورد ف سنَّة البيان الحق عنه
، حيشُر نةُ بويدَّثَنَا حح ، قْرِىدَّثَنَا الْملُولٍ ، حم نونُ باردَّثَنَا هح ، انرنَا الطَّبرخْبعليه الصلاة والسلام: [ا
قَال : قُولرٍو ، يمع نب هدَ البع تعمس : رٍ ، قَالنُفَي نرِ بيبج نب نمحدِ الربع نةَ ، علْقَمع نب بعك دَّثَنح
هادِ البع ندٍ مبعلا لا غلا تَنْب ، نَّةالْج ف نْزِلا منَّهيلَةَ ، فَاسالْو هلُوا الس " : لَّمسو هلَيع هال َّلص هال ولسر

،وارجو انْ اكونَ انَا هو] صدق عليه الصلاة والسلام.

وهذه الرواية قد خلت من الإدراج ف أولها ولن فيها إدراج ف آخرها سنجعله باللون الأحمر ولسوف نقوم
بتنزيلها كما ه ف بعض كتبم.

[اخْبرنَا الطَّبران ، حدَّثَنَا هارونُ بن ملُولٍ ، حدَّثَنَا الْمقْرِى ، حدَّثَنَا حيوةُ بن شُريح ، حدَّثَن كعب بن علْقَمةَ ،
هلَيع هال َّلص هال ولسر قَال : قُولرٍو ، يمع نب هدَ البع تعمس : رٍ ، قَالنُفَي نرِ بيبج نب نمحدِ الربع نع
،ونَا هونَ اكنْ او اجراو ، هادِ البع ندٍ مبعلا لا غلا تَنْب ، نَّةالْج ف نْزِلا منَّهيلَةَ ، فَاسالْو هلُوا الس" : لَّمسو

ومن سال ل الْوسيلَةَ حلَّت علَيه الشَّفَاعةُ"]، رواه الامام احمد ، عن الْمقْرِئ .

ويا سبحان اله عما يشركون! فيف لمحمدٍ عليه الصلاة والسلام ليأمركم أن تسألوا اله الوسيلة له من
دونم جميعاً لأنها لا تون إلا لعبدٍ من عبيد اله؟ ويا سبحان اله! والآخرين عبيد من يا ترى؟ بل فذلك

أنتم من عبيد اله فيف يحصرها لنفسه من دونم؟ ألم يفتم أنّها لا تون إلا لعبدٍ وأفتاكم أنّه لا يعلم من هو
ذلك العبد المجهول؟ والدليل قوله عليه الصلاة والسلام: [لا تَنْبغ الا لعبدٍ من عبادِ اله، وارجو انْ اكونَ انَا
هو]. ولن من شغفم للمبالغة ف النّب أفتيتُم من عند أنفسم أنّها لمحمدٍ رسول اله حصرياً من دونم،
فقطعتم السبيل إل استمرار التّنافس بين العبيد إل الرب المعبود أيهم أقرب! فما أعظم افترائم عند اله
أيها المشركين! أفلا تعلمون أنّ اله لم يخبر كافة أنبيائه ورسله من هو العبد المجهول صاحب تلك الدرجة

هم ذلك العبد المجهول الأقرب إلالمعبود أي الرب ل عام إليستمر التنافس بين العبيد بش وذلك ل
الرب؟ لذلك تجدون كل واحدٍ منهم يتمنّ أن يون هو ذلك العبد الأقرب إل الرب كونهم ليعلمون أنّه عبدٌ

مجهول لم تعلن النتيجة عنه، ولذلك قال اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب} صدق اله العظيم،
.الرب والأقرب إل هم ذلك العبد المجهول الأحبأي أي

مَل رغْفيو هال مبِبحي ونفَاتَّبِع هونَ البتُح نْتُمنْ كا ه: {قُلنبي ه إلوخلاصة هذا البيان آمركم بأمر ال
ذُنُوبم واله غَفُور رحيم} صدق اله العظيم [آل عمران:31].

نا العبد الأحبه وقربه أيال حب ه وحده لا شريك له للتنافس فلعبادة ال ه فاتّبعونون الأي إن كنتم تحب
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والأقرب إل الرب من غير تعظيم للعبيد، فلم يتخذ اله ولداً من عبيده حت يون هو الأول بأبيه أنْ يون
الأحب والأقرب بل نحن عبيد اله جميعاً سواء أنبياء اله ورسله ومن اتّبعهم، فلنا الحق سواء ف ذات اله
فهو الرب ونحن العبيد، ويحق للصالحين من التّابعين ف ذات ربهم ما يحق لأنبيائه ورسله، فلم يتميزوا

عليهم ف ذات اله بشء فالل عبيد الرب ونحن له عابدون، ذلم اله ربم الحق وما بعد الحق إلا
الضلال. تصديقاً لقول اله تعال: {فَذَلم اله ربم الْحق فَماذَا بعدَ الْحق الا الضلال} صدق اله العظيم

[يونس:32].

ولنّك يا ضياء وكأنّك تقف ضدّ هذه الدعوة إل عبادة اله وحده لا شريك له والتّنافس ف حبه وقربه فيقف
ناصر محمد اليمان عليك الإمام المهدي يرد ومن ثم ة أنّه يدافع عن النّبضياء ضدّ الدعوة المباركة بحج
وأقول: وهل أعلن الحرب الإمام المهدي عل جدِّه محمدٍ رسول اله أم ابتعثه اله ناصراً له فيقتدي بهديه
ويحاج بذات البصيرة الت كان يحاج بها الناس محمد رسول اله ومن اتّبعه واقتدى بهديه يحاج بذات

نعاتَّب نمنَا وا ةيرصب َلع هال َلو اعدا بِيلس ذِهه قُل} :ه تعالمن ربه؟ تصديقاً لقول ال البصيرة الحق
وسبحانَ اله وما انَا من الْمشْرِكين} صدق اله العظيم [يوسف:108].

ذب، وإنما الرؤيا تخصنفسك ت ك فإن صدقت فلنفسك وإن كذبت فعلتخص وأما بالنسبة لرؤياك فه
ة علومن ثم تصير حج الواقع الحقيق عل ه بالبرهان بالحقيصدقها ال ه حتتخص صاحبها وتظل

ه عليه وآله وسلم أنه قال: [كان منال ه صللجده محمد رسول ال الآخرين. كمثل رؤيا الإمام المهدي
حرثك وعل بذرك، أهدى الرايات رايتك وأعظم الغايات غايتك، وما جادلك أحد من القرآن إلا غلبته].

وف رؤيا أخرى: [وإنّك أنت المهدي المنتظر يؤتيك اله علم التاب، وما جادلك عالم من القرآن إلا غلبته].
وف أخرى: [وإنّك أنت المهدي المنتظر وما جادلك عالم من القرآن إلا غلبته].

ولن من صدَّق أنّ الإمام المهدي هو ناصر محمد اليمان لا شك ولا ريب استناداً عل هذه الرؤيا فليسمح
نالرؤيا كما ضياء، ول ف كاذب أنْ أقول له إنّه لمن الجاهلين، فما يدريه فلعل ناصر محمد اليمان ل
أول الألباب سوف يقولون سننظر أصدقت أم كنت من الاذبين، فإن كنت المهدي المنتظر فلا بدّ أن

يصدِقك اله الرؤيا بالحق عل الواقع الحقيق ومن ثم نجد أنّه حقاً لا يجادلك عالم من القرآن إلا وهيمنت
عليه بالعلم والسلطان المبين كون الحجة ه سلطان العلم وليس فقط الحلم بالمنام.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

27 ‐ 09 ‐ 1432 هـ
27 ‐08 ‐ 2011 مـ

09:28 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20799

ـــــــــــــــــ
الإمام المهدي يثبت تحسر اله عل عباده الضالين ..

بسم اله الرحمن الرحيم والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وجميع
المؤمنين إل يوم الدين، أما بعد..

ويا ضياء الذي ينف حزن اله عل عباده الضالين، ما ظنّك بحديث محمد رسول اله الحق؟ قال عليه
الصلاة والسلام ما يل:[له أفرح بتوبة عبده من أحدكم سقط عل بعيره وقد أضلّه ف أرض فلاة]. متفق

عليه.

وف رواية لمسلم:[له أشدّ فرحاً بتوبة عبده حين يتوب إليه من أحدكم كان عل راحلته بأرض فلاة،
فانفلتت منه وعليها طعامه وشرابه فأيس منها، فأت شجرة فاضطجع ف ظلها، وقد أيس من راحلته، فبينما
هو كذلك إذ هو بها قائمة عنده، فأخذ بخطامها ثم قال من شدة الفرح: اللهم أنت عبدي وأنا ربك، أخطأ من

شدة الفرح]. صدق محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم.

فمن خلال هذا الحديث يتبين لم أنّ اله يحزن ويفرح ويتأذى نفسياً ويتحسر ويغضب ويتأسف، ونقوم
:م كتابه كما يله من محنفس ال ذلك الحال ف باستنباط البرهان عل

سـ 1- فهل اله يتأذى ف نفسه بسبب الذين يؤذون أولياءه بغير الحق؟

جـ 1 ‐قال اله تعال:{انَّ اللَّـه ومَئتَه يصلُّونَ علَ النّب يا ايها الَّذِين آمنُوا صلُّوا علَيه وسلِّموا تَسليما
الَّذِينهِينًا ﴿٥٧﴾ وا مذَابع مدَّ لَهعاو ةرخاا والدُّنْي ف اللَّـه منَهلَع ولَهسرو ذُونَ اللَّـهوي نَّ الَّذِين٥٦﴾ ا﴿

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20799
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20799
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يوذُونَ الْمومنين والْمومنَاتِ بِغَيرِ ما اكتَسبوا فَقَدِ احتَملُوا بهتَانًا واثْما مبِينًا﴿٥٨﴾}صدق اله العظيم
[الأحزاب]. ونستنبط من ذلك أن اله يتأذى نفسياً بسبب الأذى النفس ف أنفس أوليائه بسبب افتراء

الجاهلين.

سـ 2 ‐ وهل اله يتأسف عل الذين أعرضوا عن اتباع الحق من ربهم ثم يدمرهم تدميراً؟

جـ 2 ‐ وقبل أن نستنبط لم الجواب من محم التاب عن بيان أسف اله سوف ننظر تفسير المفسرين
.عن المقصود من قوله تعال

إقتباس

:ون المعن(فلما آسفونا): أغضبونا، في :[الزخرف:55].، ومعن منْهنَا مفُونَا انتَقَما آسفَلَم :قال تعال
فلما أغضبونا انتقمنا منهم، ثم نقول: الانتقام هو لازم للغضب، فإن اله إذا غضب عل عبد انتقم منه،

فَلَما آسفُونَا انتَقَمنَا منْهم فَاغْرقْنَاهم اجمعين)) فالأسف محرك يستعمل ف لغة العرب بمعن شدة الحزن
و بمعن شدة الغضب و هو المراد ف الآية والانتقام مافأة بالعقوبة فيون المعن (فلما أسخطونا
بأعمالهم السيئة عاقبهم اله تعال:قال الإمام ابن كثير : ((عن ابن عباس رض اله عنْهما: آسفُونَا

اسخَطُونَا ،وقَال الضحاك عنْه :اغْضبونَا وهذَا قَال ابن عباس ايضا ومجاهد وعرِمة وسعيد بن جبير
ومحمد بن كعب الْقُرظ وقَتَادة والسدِّي وغَيرهم من الْمفَسرِين)) وعن طَارِق بن شهاب قَال َ "كنْت عنْد

اقَر ر ثُمافْال َلة عرسحن وموالْم َليف عتَخْف ة فَقَالات الْفَجونْده مع رفَذُك نْهه عال ضه رد البع
نْهه عال ضزِيز رد الْعبن عر بمع قَالو ،(ينعمجا مقْنَاهغْرفَا منْهنَا منْتَقَمفُونَا اا آسفَلَم) نْهه عال ضر

(ينعمجا مقْنَاهغْرفَا منْهنَا منْتَقَمفُونَا اا آسفَلَم ) َالتَعكَ وارله تَبقَو نعالْغَفْلَة ي عة مدْت النِّقْمجو"

.ه ما لا يعلمون إلا من رحم ربال يقولون عل تفسير قوم انته

ونأت لبيان الأسف ف نفس اله فنجد أنّ المقصود بالأسف هو: الحزن عل عباده الذين ظلموا أنفسهم
فأعرضوا عن دعوة رسل ربهم، وسبب أسف اله عل المعرضين كونه سوف يصدق رسله ما وعدهم فيدمر
عدوهم ويرثهم الأرض من بعدهم تصديقاً لوعده لرسله وأولياءه بالحق، ولذلك قال اله تعال: {ولَقَدْ ارسلْنَا

موس بِآياتنَا الَ فرعونَ وملَئه فَقَال انِّ رسول رب الْعالَمين ﴿٤٦﴾ فَلَما جاءهم بِآياتنَا اذَا هم منْها
يضحونَ ﴿٤٧﴾ وما نُرِيهِم من آية ا ه اكبر من اخْتها واخَذْنَاهم بِالْعذَابِ لَعلَّهم يرجِعونَ ﴿٤٨﴾ وقَالُوا

يا ايه الساحر ادعُ لَنَا ربكَ بِما عهِدَ عندَكَ انَّنَا لَمهتَدُونَ ﴿٤٩﴾ فَلَما كشَفْنَا عنْهم الْعذَاب اذَا هم ينثُونَ
﴿٥٠﴾ ونَادىٰ فرعونُ ف قَومه قَال يا قَوم الَيس ل ملْكُ مصر وهـٰذِه انْهار تَجرِي من تَحت افََ تُبصرونَ

هعم اءج وبٍ ان ذَهةٌ موِرسا هلَيع لْقا ٥٢﴾ فَلَو﴿ بِيني ادي و هِينم وـٰذَا الَّذِي هه نم رنَا خَيا م٥١﴾ ا﴿
منْهنَا مفُونَا انتَقَما آس٥٤﴾ فَلَم﴿ ينقا فَاسمانُوا قَوك منَّها وهطَاعفَا همقَو تَخَف٥٣﴾ فَاس﴿ ينقْتَرِنةُ مئَالْم
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فَاغْرقْنَاهم اجمعين﴿٥٥﴾ فَجعلْنَاهم سلَفًا ومثًَ لِّْخرِين ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

والتأسف من الرب عل فرعون وقومه جاء بعد أن دعا نب اله موس عليهم عليه الصلاة والسلام. وقال
اله تعال: {وقَال موس ربنَا انَّكَ آتَيت فرعونَ ومَه زِينَةً واموا ف الْحياة الدُّنْيا ربنَا ليضلُّوا عن سبِيلكَ

ربنَا اطْمس علَ اموالهِم واشْدُد علَ قُلُوبِهِم فََ يومنُوا حتَّ يرۇا الْعذَاب اليم ﴿٨٨﴾ قَال قَدْ اجِيبت
دعوتُما فَاستَقيما و تَتَّبِعانِّ سبِيل الَّذِين  يعلَمونَ ﴿٨٩﴾ وجاوزْنَا بِبن اسرائيل الْبحر فَاتْبعهم فرعونُ

ننَا ماو يلائرسنُو اب بِه نَتالَّذِي آم ا لَـٰها  نَّها نتآم قَال قالْغَر هكردذَا اا َّتا حدْوعا وغْيب هنُودجو
الْمسلمين ﴿٩٠﴾ آنَ وقَدْ عصيت قَبل وكنت من الْمفْسدِين ﴿٩١﴾ فَالْيوم نُنَجيكَ بِبدَنكَ لتَونَ لمن خَلْفَكَ

آيةً وانَّ كثيرا من النَّاسِ عن آياتنَا لَغَافلُونَ ﴿٩٢﴾} صدق اله العظيم [يونس].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل تأسف اله ف نفسه عل فرعون وقومه حين الانتقام من فرعون وقومه؟
﴾٥٤﴿ ينقا فَاسمانُوا قَوك منَّها وهطَاعفَا همقَو تَخَففَاس}:ه تعالقول ال تاب فم المح والجواب ف
فَلَما آسفُونَا انتَقَمنَا منْهم فَاغْرقْنَاهم اجمعين ﴿٥٥﴾ فَجعلْنَاهم سلَفًا ومثًَ لِّْخرِين ﴿٥٦﴾} صدق اله

العظيم [الزخرف].

وبق السؤال عن بيان الأسف ف النفس وأجد بيانه المقصود ف التاب أنّه الحزن ف النفس. وقال اله
تعال: {وتَولَّ عنْهم وقَال يا اسفَ علَ يوسف وابيضت عينَاه من الْحزنِ فَهو كظيم ﴿٨٤﴾} صدق اله

العظيم [يوسف].

ونستنبط من هذه الآية البيان الحق من الأسف ف النفس أنّه يقصد به الحزن ف النفس عل شء ما، وكذلك
نستنبط البيان المقصود من الأسف ف قول اله تعال: {فَلَعلَّكَ باخع نَّفْسكَ علَ آثَارِهم ان لَّم يومنُوا بِهٰذَا

الْحدِيثِ اسفًا ﴿٦﴾} صدق اله العظيم [الهف].

تاب فم المح النّفس؟ ونجد الجواب ف ر فف هو ذاته التحسوالسؤال الذي يطرح نفسه: فهل التأس
قول اله تعال: {فَلا تَذْهب نَفْسكَ علَيهِم حسراتٍ} صدق اله العظيم [فاطر:8].

ولن الحسرة ف نفس اله أعظم عل عباده الذين ضل سعيهم وأعرضوا عن دعوة رسل ربهم فدعوا عليهم
فأصدقهم اله ما وعدهم فأهلك عدوهم ومن ثم جاءت الحسرة ف نفس ربهم عليهم بعد أن جاءت الحسرة
ف أنفسهم عل ربهم الذي فرطوا فيه وعبدوا ما دونه. وقال اله تعال: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من
رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ﴿٣١﴾ وان

كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].
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والسؤال الذي يطرح نفسه : لماذا حسرة اله عل عباده المعرضين له أشدّ وأعظم من حسرة محمد
:ه تعالقول ال تاب فم المح من ربهم؟ والجواب تجدونه ف عرضين عن دعوة الحقالم ه علرسول ال

{فَاله خَير حافظًا وهو ارحم الراحمين} صدق اله العظيم [يوسف:64].

وبسبب درجة الرحمة ف نفس اله من أعل أرقام الرحمة ف النفس، وف ذلك سر حسرة اله عل عباده
الذين ظلموا أنفسهم ولم يتخذوا السبيل ‐سبيل ربهم‐ بسبب ضلالهم عن الصراط المستقيم، ولا نقصد أنّ
اله نادم عل ما صنع بهم سبحانه كما يزعم ضياء! وإنّما يندم من أخطا ولن اله لم يندم عل تعذيبه لهم
كونه لم يظلمهم شيئاً بل هم ظلموا أنفسهم، وإنّما الحسرة ف نفس الرب عل ظلمهم لأنفسهم فانوا من

المعذبين وبرغم أنّ اله لم يظلمهم شيئاً ولن ما أصابهم لم ين هيناً ف نفس اله أرحم الراحمين، ولذلك
نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ مبالْع َلةً عرسا حيقول: {ي
الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ء إلش يف سوف تهنأون بنعيم الجنة وحورها وأحبه ويحبونه فه المؤمنين الذين يحبهم الإذاً يا عباد ال
أنفسم متحسر حزين أسفاً عل القوم الضالّين المعرضين عن دعوة رسل ربهم إليهم ويعبدون غير اله

قربة إل اله ويحسبون أنهم مهتدون؟

لوا عليهم بالهلاك عسواصبروا عليهم ولا تعج ضلالٍ مبين ه بهلاك الذين لا يعلمون أنّهم علفلا تدعوا ال
دَى النَّاسلَه اللَّـه شَاءي ن لَّونُوا اآم سِ الَّذِينايي فَلَما} :ه تعاله أن يهدي الناس جميعاً، تصديقاً لقول الال

 نَّ اللَّـها دُ اللَّـهعو تاي َّتح مارِهن دا مقَرِيب لتَح وةٌ اوا قَارِعنَعا صم بِمهيبوا تُصفَرك الَّذِين الزي ا ويعمج
يخْلف الْميعاد ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

فهل تعلمون المقصود بقول اله تعال: {حتَّ يات وعدُ اله انَّ اله لا يخْلف الْميعاد} صدق اله العظيم؟
وذلك إظهار المهدي المنتظَر خليفة اله عل البشر من بعد الحوار وتحقيق الإيمان بآية العذاب الأليم،

واستغفروا اله إنّه هو الغفور الرحيم، وما كان اله ليعذب المستغفرين تصديقاً لقول اله تعال: {وما كانَ
اله ليعذِّبهم وانت فيهِم وما كانَ اله معذِّبهم وهم يستَغْفرونَ} صدق اله العظيم [الأنفال:33].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ــــــــــــــــــ
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
30 ‐ 09 ‐ 1432 هـ
29 ‐ 08 ‐ 2011 مـ

09:50 مساء

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20893

ــــــــــــــــــــــ
كل عام وأنتم طيبون وعل الحق ثابتون يا معشر الأنصار وجميع المسلمين ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
الواحد القهار إل اليوم الآخر، السلام عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر

الحوار من قبل الظهور السلام علينا وعل جميع عباد اله الصالحين وسلام عل المرسلين، والحمد له
رب العالمين، وكل عام وأنتم طيبون وعل الحق ثابتون.

بعبادة كل والأحق ءش عبد لا تشركون به شيئاً؛ خالق كلأن ي ه وحده لا شريك له كما ينبغواعبدوا ال
شء ف الوجود، وتنافسوا ف حب اله وقربه أيم أقرب، ولا تتنازلوا عن أقرب درجة ف حب اله قربةً

بعضم إل بعضٍ فيعذبم اله وهو الغن الحميد.

م بعضاً، ولا يغتَبم بعضاً، ولا يحقر بعضبالمؤمنين خيراً، فلا يهجر بعض م الإمام المهديويستوصي
بعضم بعضاً، ولا يلمز بعضم بعضاً، وأفشوا السلام بِحل قضايا بعضم بعضاً، وكونوا عباد اله إخواناً،

وتعاونوا عل البر والتقوى ولا تعاونوا عل الإثم والعدوان واتقوا اله لعلم تفلحون.

فترى علم نّة رسوله فاعلموا أنه حديثس ه فم كتاب النّة رسوله إلا ما خالف لمحه وسواتّبعوا كتاب ال
رسوله جاءكم من عند غير اله؛ بل اعتصموا بالقرآن العظيم حبل اله إن كنتم به مؤمنين ف حالة واجهتم
ه المحفوظ من التحريف القرآن العظيم، إنه وحديثٍ يخالفه فاعتصموا بحديث الاختلافاً بين حديث ال

لم ناصح أمين. وما اختلفتم فيه من شء فحمه إل اله يستنبطه أولو الأمر منم من محم كتابه إن كنتم
به مؤمنين.

هل ينطق بالحق نوا شأن الإمام ناصر محمد اليمانة للحوار ليتبيمراً لعلماء الانتظم ولا يزال الإمام المهدي

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20893
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20893
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أم كان من اللاعبين، فلل دعوى برهانٌ وبين وبينهم بسطة علم البيان الحق للقرآن العظيم، فلا يجادلنا فيه
عالم أو من عامة المسلمين إلا هيمنت عليه بالحق المبين من محم التاب ذكرى لأول الألباب، ولن يتذكر

إلا أولو الألباب.

وعيدٌ مباركٌ علينا وعليم وعل جميع المسلمين، وتقبل اله صيامم وقيامم وصالح أعمالم، وكفاكم
عل خلقه أجمعين، آمين.. اللهم آمين برحمتك يا أرحم الراحمين، وسلام م البعض وشربعض ه شرال

المرسلين، والحمد له رب العالمين.

.. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
______________
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- 4 -
الإمام ناصر محمد اليمان

29 ‐ 9 ‐ 1432 هــ
29 ‐ 8 ‐ 2011 مــ

09:06 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20864

ـــــــــــــــــــــ
الإمام المهدي يبين أن لا تنازل عن أقرب درجة لحب اله وحت ولو قربةً لرسول اله صل اله عليه وسلم

..

بسم له الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
الواحد القهار ف كل زمانٍ ومانٍ إل اليوم الآخر..

سلام اله عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور،
{تُمتَدَيذَا اها لض نم مكرضلا ي منفُسا ملَيع} :ه تعالثابتون. وقال ال الحق وكل عام وأنتم طيبون وعل

صدق اله العظيم [المائدة:105].

نَةسالْح ظَةعوالْمو ةمكَ بِالْحبر بِيلس َلعُ ام كتابه: {ادمح م فه إليالأنصار لا تنسوا أمر ال أحبت
وجادِلْهم بِالَّت ه احسن انَّ ربكَ هو اعلَم بِمن ضل عن سبِيله وهو اعلَم بِالْمهتَدِين} صدق اله العظيم

[النحل:125].

الصراط المستقيم، ما خطبك جئت تجادلنا ف ه فيك وهدانا وإياك إلويا أيها الضيف ضياء بارك ال
موضوع لا خلاف فيه وهو ف محبة جدّي محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؟ فاسمع ما أقول:

أقسم بمن خلق الجانّ من مارج من نار، وخلق الإنسان من صلصالٍ كالفخار الذي يدرك الأبصار ولا تدركه
الأبصار اله الواحد القهار، إنّ محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم أحب إل نفس ف عبيد اله

بملوت اله جميعاً، فهو أحب إل من أم وأب ونفس والناس أجمعين، فلماذا تجادلنا ف شء لا خلاف
عليه بين المسلمين أجمعين أنّ محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم هو أول بهم من أنفسهم؟ فهو
أول بهم من أمهاتهم ومن آبائهم ومن أبنائهم ومن عشيرتهم ومن أموالهم. ألا واله أن من أحب مسلماً أكثر
من حبه لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم أنّه لا يحب اله ولا يحبه اله، كون سر محبة محمد

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20864
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20864
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ه إلرسول ال به حبيبنا الأعظم، ولذلك نُحبه عليه وآله وسلم هو بسبب محبة الال ه صلرسول ال
العالمين، كونه رسول اله؛ حبيبنا الأعظم الغفور الودود.

فيف لا نحب الرسول الحبيب يا لبيب؟ ولن الخلاف بيننا وبينك هو أنّك تريد أن نجعل حب الرسول عليه
الصلاة والسلام مساوياً لحب اله! ولن ليس له ندٌّ ف الوجود كله حت يتساوى حب اله ورسوله؛ بل

الفرق لعظيم بين حب اله ورسوله كالفرق بين اله وخلقه.

ويا رجل، نحن نحب محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم الحب الأعظم عل مستوى محبتنا لبعضنا
بعضاً جميعاً نحن المسلمين المؤمنين برسالة اله الت جاء بها إلينا وكذلك كل أتباع الأنبياء يحبون رسول
ربهم بالحب الأعظم عل مستوى حبهم لبعضهم بعضاً كونه أخرجهم اله برسله من الظلمات إل النور.

اطرص َلا هِمبذْنِ رالنُّورِ بِا َلاتِ االظُّلُم نم النَّاس تُخْرِجكَ للَيا لْنَاهنزا تَابالر ك} :ه تعالتصديقاً لقول ال
الْعزِيزِ الْحميدِ ﴿١﴾ اللَّـه الَّذِي لَه ما ف السماواتِ وما ف ارضِ وويل لِّلْافرِين من عذَابٍ

شَدِيدٍ﴿٢﴾}صدق اله العظيم [إبراهيم].

فلا خلاف بين المسلمين ف هذه المسألة، فنحن متفقون أنّ محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم
{ماتُههما هاجزْواو هِمنفُسا نم يننموبِالْم َلوا ِالنَّب} :ه تعالبالمؤمنين من أنفسهم. تصديقاً لقول ال أول

صدق اله العظيم [الأحزاب:6]، ولنّك لست عل هذا النهج الحق يا ضياء كونك تبالغ ف محمدٍ رسول اله
صل اله عليه وآله وسلم.

ويا ضياء لو يخاطبك اله من وراء الحجاب فيقول: يا ضياء فهل أجعلك أحب عبدٍ إل ربك وأقرب أم أجعل
محمداً رسول اله أحب منك يا ضياء وأقرب؟ لقال ضياء: "بل اجعل محمداً رسول اله صل اله عليه وآله

وسلم هو أحب من إل نفسك وأقرب إل ذات عرشك"، ومن ثم يقول لك الإمام المهدي: لقد تنازلت يا
ضياء عن أقرب درجة ف حب اله وقربه لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم. والسؤال هو: قربة
إل من فعلت ذلك يا ضياء؟ فإن قلت: "قربة إل رب تنازلت عن أقرب درجة ف حب اله وقربة لمحمدٍ

المنتظَر السؤال مرةً أخرى وأقول: قربة إل رر لك المهديه عليه وآله وسلم". ومن ثم يال ه صلرسول ال
من تنازلت عن التنافس ف حب اله وقربه يا ضياء؟ فإن قلت: "قربةً إل رب تنازلت عن منافسة محمدٍ
وأقول: لن أتزحزح عن هذا السؤال حت عليك الإمام المهدي يرد ه وقربه"، ومن ثمال حب ه فرسول ال

ه حبيبال ه وقربه؟ فاتّقال حب ه فمن تنازلت عن منافسة محمدٍ رسول ال للمرة الثالثة قُربةٌ إل تجيبن
ف اله وما بعد الحق إلا الضلال! فلا يوجد هناك إله آخر حت تتنازل عن منافسة أنبياء اله ف حب اله

هال مفَذَل} :ه تعالإلا الضلال! تصديقاً لقول ال ه العظيم وما بعد الحقآخر، سبحان ال إله وقربه قربةً إل
ربم الْحق فَماذَا بعدَ الْحق الا الضلال فَانَّ تُصرفُونَ} صدق اله العظيم [يونس:32].
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ويا رجل، بل الحق هو أن تُنفق لأجل اله قربةً إل اله، وتحب من أجل اله قربة إل اله، وتُبغض من أجل
اله وكل صلاتك ونسك ومحياك ومماتك من أجل اله وقربة إل اله. ولن حين تتنازل عن التنافس مع

العبيد ف حب اله وقربه فقد أشركت باله، فقربةً إل من؟ وما بعد الحق إلا الضلال.

ويا رجل إنّ الإمام المهدي لا يدعو الناس إل تعظيمه، ولا يقول لهم أنا أول باله منم كون خليفة اله،
لَـٰها  نَّها هلَيا نُوح ولٍ اسن ركَ ملن قَبلْنَا مسرا امو} :ه تعاله أن أكون من الجاهلين. وقال الوأعوذ بال
ا انَا فَاعبدُونِ ﴿٢٥﴾ وقَالُوا اتَّخَذَ الرحمـٰن ولَدًا سبحانَه بل عباد مرمونَ ﴿٢٦﴾  يسبِقُونَه بِالْقَولِ وهم
بِامرِه يعملُونَ ﴿٢٧﴾ يعلَم ما بين ايدِيهِم وما خَلْفَهم و يشْفَعونَ ا لمن ارتَض وهم من خَشْيته مشْفقُونَ

﴿٢٨﴾ ومن يقُل منْهم انِّ الَـٰه من دونه فَذَٰلكَ نَجزِيه جهنَّم كذَٰلكَ نَجزِي الظَّالمين﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم
[الأنبياء].

بل أقول يا أيها الناس من كان يحب اله فليتّبعن وينافسن ف حب اله وقربه فيحبه اله ويغفر له ذنوبه
ويجعله من عباده المقربين، وما الإمام المهدي وكافة أنبياء اله ورسله إلا عبيدٌ له أمثالم، فاتقوا اله ولا
تحصروا اله لأنبيائه ورسله فيعذبم اله، ولن تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً. ألا واله الذي لا إله

غيره لا يغن عنم محمدٌ رسول اله ولا المهدي المنتظَر ولا كافة أنبياء اله ورسله من اله شيئاً لو لم
تُقدِّروا ربم حق قَدْرِه فتعبدوا اله وحده لا شريك له.

ولربما أحد الأنصار الجدد يود أن يقاطعن فيقول: "يا أيها الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لقد صدّقتك
أنّك المهدي المنتظَر وبايعتك ولن كيف تريدن أن أطمح أن أكون العبد الأقرب إل الرب منك وأنت

المهدي المنتظَر الذي جعله اله الإمام لرسول اله المسيح عيس ابن مريم صل اله عليه وآله وسلم؟".
ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إنّ أبشرك بأنك قد أشركت باله ولم يتخذ اله

وإنّما الإمام المهدي ،الرب الأعمال والتنافس إل فبربه فتُوق ونَ هو الأولي ولداً حت الإمام المهدي
وكافة أنبياء اله ورسله عباد أمثالم، فما لم لا ترجون له وقاراً؟ وما خطبم لا تقدِّروا ربم حق قدره؟ أم
تريد يا ضياء أن تجعل حب محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم متساوياً بحبك له؟ ومن ثم نقول
فم الفرق بين اله ومحمد عبده ورسوله! فيف يتساوى قَدْر اله ورسوله ف الحب؟ فهل جعلت له ندا يا
هذا ونسيت قول اله تعال: {ومن النَّاسِ من يتَّخذُ من دونِ اله اندَاداً يحبونَهم كحب اله والَّذِين آمنُواْ أشدّ

حباً لِّه}؟ صدق اله العظيم [البقرة:165].

بل حبنا لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم يون أشدّ من حب المؤمنين لبعضهم بعضاً، كونه
رسول حبيبهم الأعظم؛ اله الغفور الودود.
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فحبنا لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم هو بسبب عظيم محبتنا له ولذلك أحببنا رسوله عليه
الأنصار عن التنافس ف ما تريد أن تصل إليه يا ضياء، هو أنك تحاول أن تثن أعلم نالصلاة والسلام، ول
حب اله وقربه وتريد أن تفتيهم أنه قد فاز بأعل درجة ف حب اله وقربه هو محمد رسول اله صل اله

عليه وآله وسلم! فهذا ما يريده ضياء وإنك واله العظيم لتدعوهم إل الشرك باله سواء يون بتعمدٍ منك من
المغضوب عليهم أم أنّك من الجاهلين الذين ضل سعيهم ف الحياة الدنيا إل ربهم ويحسبون أنّهم مهتدون،

فما خطبك يا رجل وماذا دهاك تصدّ عن التنافس ف حب اله وقربه وتحصر اله لأنبيائه ورسله فمن
يجيرك من عذاب اله؟ وأتحدّاك بحم اله ف محم القرآن العظيم وف سنة البيان الحق من عند الرحمن
سنة البيان عن العبد المجهول صاحب الدرجة الأقرب إل القرآن أو ف ه فهل صدرت الفتوى من ال

الرب؟ كون اله لو أفت عباده بهذا السر لتوقف التنافس ف حب اله وقربه منذ الأزل القديم، ولن الحمة
،الرب ه ورسله عن العبد المجهول صاحب أقرب درجة إلالعالمين أنه لم يفتِ كافة أنبيائ البالغة من رب
مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابي} :ه تعالهم العبد الأقرب. تصديقاً لقول الهم أيرب ولذلك تجدهم يتنافسون إل

اقْرب} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

فتدبر يا ضياء قول اله تعال: {ايهم اقْرب} صدق اله العظيم، ومن ثم تعلم أنّ العبدَ الأقرب مجهول فعلا لا
شك ولا ريب، فل منهم يسع ليون هو ذلك العبد المجهول، ونستخلص أن العبد الأحب والأقرب لا يزال
عبداً مجهولا، فهل هذا العبد من الملائة أم من الجن أم من الإنس؟ فاله أعلم، وإنما الحمة أنْ جعله اله
مجهولا حت يتم التنافس لافة العبيد إل الرب المعبود وكل عبد من عباد اله المقربين يرجو أن يون هو
ذلك العبد، ولذلك قال اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

وكذلك بين اله لم هذه المسألة فسن سنة البيان الحق. قال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم:
[سلُوا اله الْوسيلَةَ فَانَّها منْزِلَةٌ ف الْجنَّة لا تَنْبغ الا لعبدٍ من عبادِ اله وارجو انْ اكونَ انَا هو]. صدق عليه

الصلاة والسلام وآله الأطهار.

هبِيلس دُواْ فاهجيلَةَ وسالْو لَيهتَغُواْ اابو هنُواْ اتَّقُواْ الآم ا الَّذِينهيا ام كتابه: {يمح ه فوذلك تصديقاً لأمر ال
لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم [المائدة:35].

ولنك يا ضياء حصرتها للأنبياء من دون الصالحين فوقعت ف الشرك وأنت لا تعلم، ويا رجل باله عليك
كيف تريد أن يون نهج الذين اتبعوا أنبياء اله مختلف عن نهج أنبياء اله ف طريقة هداهم إل ربهم وطريقة

التنافس إل الرب أيهم أقرب إل الرب؟ تجدها طريقة هدي كافة أنبياء اله ورسله برغم أن اله فضل
بعضهم عل بعض ولم يثنيهم ذلك عن التنافس ف حب اله وقربه كون العبد الأحب والأقرب إل الرب عبد

مجهول. وقال اله تعال: {وربكَ اعلَم بِمن ف السماواتِ وارضِ ولَقَدْ فَضلْنَا بعض النَّبِيين علَ بعضٍ
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﴾٥٦﴿ ًوِيتَح و منع رالض شْفونَ كلمي ََف هونن دتُم ممزَع وا الَّذِينعاد ا ﴿٥٥﴾ قُلورزَب اۇودنَا دآتَيو
اولَـٰئكَ الَّذِين يدْعونَ يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ
محذُورا ﴿٥٧﴾ وان من قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ
مسطُورا ﴿٥٨﴾وما منَعنَا ان نُّرسل بِاياتِ ا ان كذَّب بِها اولُونَ وآتَينَا ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَموا بِها

وما نُرسل بِاياتِ ا تَخْوِيفًا ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

فاتق اله يا رجل ولا تصدّ عباد اله ف التنافس ف حب اله وقربه ولا تفت بشء لم يفتِ به اله ورسوله
عن العبد المجهول فهو لا يزال عبداً مجهولا ولا يزال التنافس مستمراً بين العبيد بملوت الرب المعبود

سبحانه وتعال علوا كبيراً، ولم يقل محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم أن أقرب درجة إل الرب لا
تنبغ إلا أن تون إلا لعبد من الأنبياء بل بشل عام لعبد من عباد اله، وقال عليه الصلاة والسلام: [سلُوا

اله الْوسيلَةَ فَانَّها منْزِلَةٌ ف الْجنَّة لا تَنْبغ الا لعبدٍ من عبادِ اله وارجو انْ اكونَ انَا هو]. صدق عليه الصلاة
والسلام.

فلماذا تفتري عل .[هادِ البع ندٍ مبعل لاا غتَنْب لا] ه عليه وآله وسلمال ه صلفانظر لفتوى محمد رسول ال
حب ه عليه وآله وسلم؟ فهل تريد أن تقطع التنافس فال ه صله ورسوله أنه قد فاز بها محمدٌ رسول الال
اله وقربه وكأنه قد قض الأمر وصار العبد المجهول معروف؟ ولن اله ورسوله جعله مجهولا وأنت تجعله

معروفاً، فهل أنت من يقسم رحمة اله يا هذا؟

وقد جئناك بسلطانٍ مبين من كتاب اله القرآن وسنة البيان الحق وأثبتنا أنّ صاحب الدرجة العالية الأقرب
إل الرب عبدٌ مجهول لحمة كبرى من رب العالمين، وأعلمها؛ وذلك ل ينقذ اله عباده من الشرك باله.
ألا واله الذي لا إله غيره لو أنّ كافة عبيد اله ف الملوت تنافسوا إل ربهم أيهم أقرب لما وجدنا بينهم
مشرك باله ولنجوا من الشرك جميعاً، وذلك أضعف الإيمان إذا لم تفز بالدرجة العالية فحتماً تفوز بعدم

الشرك باله، ولن أكثركم يجهلون. وقال اله تعال: {وما يومن اكثَرهم بِاله الا وهم مشْرِكونَ} صدق اله
العظيم [يوسف:106].

ويا أيها الضيف ضياء لا تصدّ عن سبيل اله بلهو الحديث الفارغ من البرهان المبين بل نقول لك ولأمثالك:
 ذِبْال اللَّـه َلونَ عفْتَري نَّ الَّذِينا ونَ ﴿٦٨﴾ قُللَمتَع  ام اللَّـه َلتَقُولُونَ عـٰذَا الْطَانٍ بِهن سم مندَكنْ عا}

يفْلحونَ ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [يونس].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وخليفته؛ الإمام المهديعبد ال
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ـــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
02 ‐ 10 ‐ 1432 هـ
31 ‐ 08 ‐ 2011 مـ

11:29 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
URL="https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21023"][/URL][URL="https://nasser-alyam]

[ani.org/showthread.php?p=21023"]https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21023[/URL

ـــــــــــــــــــ
الإمام ناصر محمد اليمان يأمر الأنصار بعدم كتابة الرؤيا عنه ف كتيباتٍ منفصلة عن البيان، ويأمرهم

بتدبر القرآن وبيانه قبل حفظه ..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم , وسلام عل المرسلين , والحمد له رب العالمين
نقول كما قال أنصار الحق من قبلنا (( ربنا إننا سمعنا مناديا ينادى للإيمان أن آمنوا بربم فآمنا * ربنا
ه صله العظيم وصدق محمد رسول الفأغفر لنا ذنوبنا وكفر عنا سيئاتنا وتوفنا مع الأبرار )) صدق ال

اله عليه وسلم وصدقت إمام المهدى ناصر محمد.
وحبيب يف حفظتها إماملمات برؤية واحدة فسؤال نحن لا نستطيع أن نحفظ كل هذه ال وياإمام ل
رغم طول الرؤيا الحق من لدن حيم عليم وكثرة كلماتها، فعللمنا إمامنا ومعلمنا بذلك، ومانطقت إلا
بالحق وصلوات اله وسلامه عل حبيبنا ف حب اله محمد رسول اله وآله وصحبه المخلصين ومن

أتبعه إل يوم الدين، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين.

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
ويا أيها الأنصاري محمد العرب، قد جمع كلماتها ف قلب رب الذي جمع كلمات القرآن ف قلب جدّي
وقرآنه عل لسانه ليقرأه للناس عل مثٍ، غير أنّ الإمام المهدي بمجرد ما يخْبِر بالرؤيا أو يتبها لم يعد

يحفظها قلب كما نطق بها جدّي بالضبط ويتبقّ فهمها بقلب كما أفهم البيان الحق للقرآن، وف ذلك حمة
من اله كون الرؤيا ليست كتاباً جديداً من بعد القرآن المجيد فلا تتبوها عنّ ف كتيباتٍ ويف ذكر ما

شاء اله منها بالموقع، ولا ضير إن كانت منسوخةً ضمن البيان الحق للقرآن، ولنّ أنهاكم أن تجعلوا لها
كتيبات حت لا يعتقد الناس بها يوماً ما بأنها كتاب من اله جديدٌ فيذروا القرآن وراء ظهورهم، فاحذروا

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21023
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21023
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21023
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21023
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21023
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21023


31-08-2011 الإمام ناصر محمد اليمان يأمر الأنصار بعدم كتابة الرؤيا عنه ف كتيبات منفصلة عن ـ...  129

n-ye.me/47798 726/978

فصلها عن البيان ف كتيبٍ واتّقوا اله وأطيعوا أمري.

نسون الحفظ يلا تنسوه ل م حتللقرآن؛ بل نأمركم أن تفهموه بعقول وكذلك لم نأمركم بحفظ البيان الحق
ومن فَهِم المضمون لن ينس ما فهمه قلبه وأدركه عقله، وكذلك اله أمركم بتدبر القرآن من قبل حفظه،
تصديقاً لقول اله تعال: {كتَاب انزلْنَاه الَيكَ مباركٌ لِّيدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿٢٩﴾} صدق اله

العظيم [ص].

عل وعاء الحمار يحمل الأسفار ف ثْلمم كُثَلون مر فسوف يا إذا حفظتم القرآن من قبل الفهم والتدبوأم
ظهره ولا يفهم ما يحمل عل ظهره! ألا وإنّ فهم القرآن وتدبر بيانه هو النّور والفرقان المبين، ومن ثم يون

حفظه عليم يسيراً ولن تنسوا حفظه من بعد فهمه فونوا من الشاكرين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه؛ الإمام المهديخليفة ال

_______________
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- 5 -
الإمام ناصر محمد اليمان

01 ‐ 10 ‐ 1432 هـ
31 ‐ 8 ‐ 2011 مـ

09:19 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20991

ــــــــــــــــــــ

تتمة رد الإمام المهدي عل المدعو (ضياء الدين) ف فتوى الوسيلة..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وجميع
المسلمين، أما بعد..

يا أيها المدعو ضياء يا من يتحدى إمام الهدى، إنّ أعلم أنّك عل اطِّلاع شامل لبيانات الإمام المهدي وأعلم
أنك لو حفظت كافة بيانات الإمام المهدي عن ظهر قلبٍ فإنها لن تزيدك إلا رجساً إل رجسك كونك لا

تبحث عن الحق فيها بل تبحث عن أي مدخل فيها حسب ظنّك أنّها ثغرة فتستغلها للتشيك بدعوة الإمام
المهدي لعل أنصاره يرجعون عن عبادة اله وحده لا شريك والتنافس ف حب اله وقربه.

وتاله إنّ ذلك ما يريد أن يصل إليه ضياء الذي يريد أن يخرجم من النور إل الظلمات، ولن لا مشلة يا
ضياء ولسوف تعلم أنّ مرك هذا سوف تصبح نتيجته بإذن اله عسية عل غير ما كنت ترجو فتموت

بغيظك.

فنحن يا رجل نعلم إنّك تُريد أن يبالغ الأنصار ف محبة جدّي محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم
حت تجعلهم يعتقدون أنّه صاحب الدرجة العالية الرفيعة ومن ثم تقول: "إذاً فلا داع لتنافسم عل الدرجة
إل أقرب درجة إل ذات عرش الرب فقد فاز بها محمدٌ رسول اله صل اله عليه و سلم". ومن ثم يقول
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ضياء: "إذاً محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم شفيعم يوم الدين"، حت تعيدهم إل الاعتقاد بذلك
كسائر المسلمين فتعيدهم إل الشرك مرةً أخرى بعد أن أنقذهم اله منه، وهيهات هيهات.. ورب الأرض

والسماوات لا تستطيع يا ضياء الذي يصدُّ عن البيان الحق للذكر وكافة شياطين البشر أن يصدّوا قوماً من
الأنصار يحبهم ويحبونه، ألا واله الذي لا إله غيره ليفتيك الإمام المهدي عن هدفهم ف أنفسهم وهو لا يعرفهم

ولم يرهم ولنهم سوف يونون عل هذه الفتوى لمن الشاهدين.

فقد أخبرن جدّي محمدٍ رسول اله عنهم عليه الصلاة والسلام أنَّ القوم الذي يحبهم اله ويحبونه من هذه
الأمة وكانت آخر رؤيا ف شأنهم بتاريخ واحد شوال يوم العيد ف منام الظهيرة لعامم هذا 1432 ويا ليتها
ن أحباب الرحمن سيعلمون أنها الحقول قلوبهم مرض ون فتنةً للذين فلا ت كانت خالية من النثر حت

من ربهم وهم الأهم، وه كما يل بالحق. قال ل عليه الصلاة والسلام:

[ يا أيها المهدي المنتظَر فوالذي بعث محمداً بنور القرآن وعلَّم ناصر محمد البيان ليتحدى به علماء الإنس
والجان لينسف به افتراء الشيطان المتناقض ف سنة البيان مع محم القرآن، إنَّ من القوم الذي يحبهم اله
ويحبونه يوجدون الآن ف أنصارك وآخرين لما يلحقوا بهم ويتخذون ذات سبيلهم إل ربهم، فوالذي نفس

محمد عنده فتنطق روحه لك كيف يشاء اله ف الرؤيا الحق، أنّهم قوم لا يرضيهم ربهم بالفوز بالدرجة
العالية الرفيعة ف جنة النعيم ولا بمله أجمعين ولا بلمات ربك التامات كن فيون حت يرض، ولن
َولا نلَّكَ م رةُ خَيرخَْلو} الحق ه. تصديقاً لوعد ربالأنبياء رضوا بنعيم الآخرة ومنهم محمد رسول ال

﴿٤﴾ ولَسوف يعطيكَ ربكَ فَتَرض ﴿٥﴾} صدق اله العظيم.
ولن قوماً يحبهم ويحبونه لن يرضوا بنعيم الآخرة والأول ما لم يتحقق لهم النعيم الأعظم من نعيم الملوت
أنفسهم أنه ينطق بالحق ه فوجدوا فناصر محمد رسول ال كله كما أفتاهم عبد النعيم الأعظم الإمام المهدي
ويهدي إل صراط مستقيم، وف ذلك سر يقينهم أنّ المهدي المنتظَر هو حقاً الإمام ناصر محمد اليمان لا

شك ولا ريب الخبير بحال ربه فقد أطاع ناصر محمد رسول اله ربه.
وسألت الخبير بالرحمن عن حال الرحمن فقال: يا حبيب محمد رسول اله صل اله عليك وآلك الأخيار

وسلم تسليماً، كيف وجدت تحسرك عل عباد اله ف قلبك؟ فقلت: يا حبيب اله ورسوله قد أفتاكم اله عن
حال عبده ورسوله محمد ف قوله الحق {فَلا تَذْهب نَفْسكَ علَيهِم حسراتٍ} صدق اله العظيم، فقال الإمام

المهدي: فما بالك يا حبيب اله وعبده بعظيم حسرة من هو أرحم بالناس من محمدٍ عبده ورسوله، اله أرحم
الراحمين؟ ومن ثم تعجبت من نفس ومن أنبياء اله أجمعين ف الجن والإنس كيف لم نتفر بحال اله وقد

علمنا بعظيم حسرتنا ف أنفسنا عل عباده المعرضين عن اتباع الهدى.
إذاً فيف عظيم حسرة من هو أرحم بعباده من عبيده جميعا؟ اله أرحم الراحمين. فما أعظم وأقوى حجتك
عل الناس يا أيها الإمام المهدي ناصر محمد! فسوف يتم اله بعبده نوره ولو كره المجرمون ظهوره، فلا

تخش فتنة النثر عل الأنصار إنما تنطق به روح إليك بإذن اله وكذلك تنطق أنت بإذن اله، فلماذا يحزنك



31-8-2011 تتمة رد الإمام المهدي عل المدعو ضياء الدين ف فتوى الوسيلة..  130

n-ye.me/47798 729/978

التشابه للرؤيا ف البيان الحق المبين فلا يعيبه، وإنك لتتم كثيراً من الرؤيا خشية الفتنة للذين ف قلوبهم
مرض ولا يزالون ف ريبهم يترددون، ولن حين يون ف الرؤيا ما يخص يقين أنصارك فلا تتمه شيئاً
أنفسهم، ومن ثم يقولون: صدقت يا أيها الإمام المهدي ف مة بالغة سيجدون تأويلها الحقذلك ح فف
فنحن عل ذلك من الشاهدين فلن نرض بجنة النعيم وقصورها وحورها حت يتحقق لنا النعيم الأعظم

ويرض فن عل ذلك من الشاهدين.
ومن ثم يشدوا أزرك ويشركهم اله ف أمرك؛ أولئك خير البرية وأعداؤهم أشر البرية ومن ألدّ أعدائهم

الحق ه بعدما تبين لهم أنّ ناصر محمد يدعو إلوالإنس من الذين يسعون ليطفئوا نور ال شياطين الجن
ويهدي إل صراط مستقيم بالبيان الحق للقرآن العظيم. أولئك يحذرهم اله غضب نفسه فقد كرهوا رضوانه

النعيم الأعظم من نعيم جنانه ].

انتهت الرؤيا بالحق، ولا ولن يجعلها اله الحجة عليم كون اله لو يغير الأمر ف دين اله بناء عل الرؤيا
اذبون كمثل ضياء، بل بينذب وهم يعلمون أنّهم له الال ويقولون عل ه تبديلالبدّل الشياطين دين ال

وبين العالمين سلطان العلم المبين ف محم القرآن العظيم.

وأما بالنسبة للرؤيا الت كانت تخص البشرى بالفوز بالدرجة العالية الرفيعة لناصر محمد اليمان، إنّما أراد
اله أن يعلمم لماذا لا تزال تسم الدرجة العالية بالوسيلة، فهل وجدتم أنّ ناصر محمد اليمان قَبِلَها؟ بل
ه عليه وآله وسلم لنتخذها وسيلة لتحقيق النعيم الأعظم، فلا تهمنال ه صلأنفقها لجده محمد رسول ال
ه صلنفسه ونعيم رضوانه، غير أن محمداً رسول ال ف ذات عرشه بل الحب الدرجة المادية الأقرب إل

اله عليه وآله وسلم أفتان ف رؤيا من بعد ذلك مباشرة أنّ الدرجة عادت للعبد المجهول واله شهيدٌ عل ما
أقول أنّها عادت للعبد المجهول.

وإنما أراد اله أن يرفع درجات عبادة الأنصار كونهم كانوا يتنافسون عل الدرجة العالية الرفيعة طيرمانة
روا إنّها حقاً وسيلة لتحقيق الغاية وذلك حتفأباها وأنفقها فتف إذا بشِّر بها ناصر محمد اليمان الجنة حت

لا يجعلوها منته أملهم ومبلغ مرادهم، فف تلك الرؤيا حمة بالغة لتطوير ورفع مستوى عبادة الأنصار
لربهم حت يقدِّروا ربهم حق قدره فيعبدوه كما ينبغ أن يعبد.

وأنتم تعرفونه (هذا الشيطان) منذ زمن فهو لا يزال يراسل الأنصار عل الخاص والفيسبوك سراً ليحاول
فتنتهم عن اتّباع ناصر محمد خصوصاً من يراه موقناً بالإمام المهدي ناصر محمد اليمان، فاحذروا فتنة
 انُواك لَووا قُل اءشُفَع ونِ اللَّـهن داتَّخَذُوا م معنهم: {ا ه تعاله إنّه من الذين قال الهذا الشيطان، وتال

يملونَ شَيىا و يعقلُونَ ﴿٤٣﴾ قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا لَّه ملْكُ السماواتِ وارضِ ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾
واذَا ذُكر اللَّـه وحدَه اشْمازَّت قُلُوب الَّذِين  يومنُونَ بِاخرة واذَا ذُكر الَّذِين من دونه اذَا هم يستَبشرونَ
يهانُوا فا كم ادِكَ فبع نيب متَح نتا ةادالشَّهبِ والْغَي مالضِ عرااتِ واومالس رفَاط ماللَّـه ٤٥﴾ قُل﴿
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ةاميالْق موذَابِ يالْع وءن سم ا بِهفْتَدَو هعم ثْلَهما ويعمضِ جرا ا فوا مظَلَم لَّذِيننَّ لا لَوفُونَ ﴿٤٦﴾ وخْتَلي
وبدَا لَهم من اللَّـه ما لَم يونُوا يحتَسبونَ ﴿٤٧﴾وبدَا لَهم سيىات ما كسبوا وحاق بِهِم ما كانُوا بِه يستَهزِىونَ

﴿٤٨﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان عدو شياطين البشر؛ المهدي

ــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
03 ‐ 10 ‐ 1432 هـ
01 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

01:55 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21028

ــــــــــــــــــــ
ما معن البِدعة ؟

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد وآله الأطهار وجميع المؤمنين، أما بعد..

إنّما البِدعة ه البِدعة ف دين اله من عند أنفسم ما لم ينزل اله بحرامه أو حلاله من سلطان، تصديقاً
لقول اله تعال: {و تَقُولُوا لما تَصف الْسنَتُم الْذِب هـٰذَا حَل وهـٰذَا حرام لِّتَفْتَروا علَ اللَّـه الْذِب ۚ انَّ

الَّذِين يفْتَرونَ علَ اللَّـه الْذِب  يفْلحونَ ﴿١١٦﴾} صدق اله العظيم [النحل].

رائبوا كبتَنن تَجا} :ه تعالعن كبائر ما تُنهون عنه، تصديقاً لقول ال ه هو أن تلتزموا بالنهء عند الوأهم ش
ما تُنْهونَ عنْه نُفِّر عنم سيىاتم ونُدْخلْم مدْخًَ كرِيما ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [النساء]، فهل أفراح

.مون؟ وهلك المتشدّدون بغير الحقم كيف تحبائر! ما لالعيد من ال العيد وتقسيم الحلوى بين الأطفال ف

وكذلك لا نحرم الفرح والطرب ف الأعراس، ولنّنا نحرم فيه رقص النساء أمام الرجال ونحرم فيه الفجور
والسفور وشرب الخمور، فاتّقوا اله الذي يعلم خائنة الأعين وما تُخف الصدور فلا تضيقوا عل الناس بغير

.الحق

وربما يود أن يقاطعن أحد الأنصار فيقول: "فهل هذا يعن أنّ الغناء حلال؟". ومن ثم نقول له: إنّ ذلك يعود
للمات الغناء، فما كان فيه كلمات العشق والتغزل ف الغانيات فإنّه يثير الشجن ويهز العواطف لدى الذين
يتّبعون الشّهوات ويسعون لفتنة النساء الشريفات، ولنّنا لا نستطيع أن نُحرم شعر الغزل ف زوجاتم لونه

شاعر يتغزل ف زوجته بسبب الحب الحلال، وأما أصحاب فتنة الشعر الذين يتّبعهم الغاوون بسبب شعر
ونه قد يفتنها بشعره فتلبونه من خطوات الشيطان لل فذلك محرم الحرام من غير زواج الحب الغزل ف
طلبه إل ما حرم اله! فمن الشعر لَسحر والغانيات يغرهن الثناء، أولئك هم الشعراء الذين يتّبعهم الغاوون

ف مالحرام محر الحب ف أنّ الشعر الغزل قبالْح عن الصراط المستقيم من الذين يتّبعون الشهوات، ونفت
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محم كتاب اله، تصديقاً لقول اله تعال: {والشُّعراء يتَّبِعهم الْغَاۇونَ ﴿٢٢٤﴾ الَم تَر انَّهم ف كل وادٍ
يهِيمونَ ﴿٢٢٥﴾ وانَّهم يقُولُونَ ما  يفْعلُونَ ﴿٢٢٦﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

ألا واله لو يستغلّون كل لحن جميل من ألحانهم فيتغنون الأشعار ف محبة اله ورسوله لخشعت لذلك
القلوب وما زادكم إلا سينةً وطمأنينةً، كمثل أن تستمعوا إل لحن وغناء "طلع البدر علينا من ثنيات

م بالشعر فم أن لا تشغلوا قلوبل ه ورسوله، وخيرة الم بسبب محبأنفس الوداع" فيبعث ذلك السرور ف
حب الزوجات غير أنّنا لا نحرم عليم التغزل بالشعر ف زوجاتم؛ بل ننصحم أن تشغلوا قلوبم بحب اله
ورسوله، ومن علم أنّه يحب زوجته أكثر من حبه لرسول اله فليعلم أنّه ليس من المؤمنين لون سر محبة

رسول اله هو من شدة حبم لمن أرسله؛ اله الغفور الودود، ولن تستطيعوا أن تعدلوا بين حب اله ورسوله
وما ينبغ لم، فلا بدّ أن تحبوا أحدهما أكثر من الآخر.

ولن تستطيعوا أن تعدلوا ف الحب بين زوجاتم ولو حرصتم فلن تستطيعوا، فلا بد أن تحبوا إحداهن أكثر
.الحب لأولادكم لن تستطيعوا أن تعدلوا بينهم ف درجات الحب من الأخريات، وكذلك ف

ومن ثم نأت لحب اله ورسوله، فلن تستطيعوا أن تعدلوا بين حب اله وحب رسوله وما ينبغ لم، ومن
أحب محمداً رسول اله أكثر من اله فقد أشرك باله ولن يجد له من دون اله ولياً ولا نصيراً، كون الذين
آمنوا قد جعل اله برهان إيمانهم ف قلوبهم هو أن يجدوا أنّه أشدُّ حباً ف قلوبهم، وهو تصديق لقول اله

تعال: {ومن النَّاسِ من يتَّخذُ من دونِ اللَّـه اندَادا يحبونَهم كحب اللَّـه والَّذِين آمنُوا اشَدُّ حبا لِّلَّـه ۗ ولَو يرى
الَّذِين ظَلَموا اذْ يرونَ الْعذَاب انَّ الْقُوةَ للَّـه جميعا وانَّ اللَّـه شَدِيدُ الْعذَابِ ﴿١٦٥﴾} صدق اله العظيم

[البقرة].

فهل تعلمون البيان الْحق لقول اله تعال: {والَّذِين آمنُواْ اشَدُّ حباً لِّه}؛ أي الحب الأشدّ ف قلوبهم هو له،
أولئك هم المؤمنون حقاً. وبرهان إيمانهم باله بالغيب هو أنّهم يجدون ف قلوبهم أشدَّ الحب بأعل مقاسٍ هو

له، ألا وإنّ المحب ليطمع دائماً ف رضوان من يحب فلن يون سعيداً لو علم أنّ حبيبه حزين وليس
راضياً، فإن علم أنّ حبيبه سعيدٌ مسرور فيسر من سروره، وإن يراه غضبانَ حزيناً فإنّه يحزن من حزنه

كونه ينشد رضوان من أحب، وأشدّ الحب ف القلب لا ينبغ أن يون إلا له، ومن أحب أحداً بالحب الأشدّ
الذي لا ينبغ أن يون إلا له فقد أشرك باله وجعل له ندّاً، ولذلك قال اله تعال: {ومن النَّاسِ من يتَّخذُ من
دونِ اللَّـه اندَادا يحبونَهم كحب اللَّـه والَّذِين آمنُوا اشَدُّ حبا لِّلَّـه ۗ ولَو يرى الَّذِين ظَلَموا اذْ يرونَ الْعذَاب انَّ

الْقُوةَ للَّـه جميعا وانَّ اللَّـه شَدِيدُ الْعذَابِ ﴿١٦٥﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ولربما يود أحد أحبت الأنصار أن يقول: "يا إمام إنّ أحب زوجت وتاله لا أكون سعيداً حت أراها سعيدةً
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راضيةً، فهل يعن ذلك أنّ مشركٌ باله؟". ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان: كلا حبيب ف اله
فهذا وازع الحب الحقيق، ولن لو أنّها تطلب منك شيئاً لا يرض اله فتسع لتحقيق طلبها لتنال رضاها
فقد أصبح حبها ف قلبك هو الأشدّ فسعيت لتحقيق رضوانها بما يسخط اله، واله أحق أن تُرضوه إن كنتم

مؤمنين.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه الإمام المهديخليفة ال

_________________
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الإمام ناصر محمد اليمان

02 ‐ 10 ‐ 1432 هـ
01 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

08:53 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21046

ــــــــــــــــــــ

الآن حصحص الحق وتبينت حقيقة ضياء ..

بسم اله الواحد القهار، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله وآله الأطهار ما تعاقب الليل والنهار
من أول الدهر إل اليوم الآخر، أما بعد..

ف عصر الحوار من قبل الظهور، ويا معشر الباحثين عن الحق يا معشر الأنصار السابقين الأخيار ف
طاولة الحوار للمهدي المنتظَر، الآن حصحص الحق وتبينت حقيقة ضياء أنّه ألدُّ أعداء المهدي المنتظَر

فر ليصدّوا عن اتِّباع البيان الحقه الواحد القهار من الذين يتظاهرون بالإيمان ويبطنون الومن ألدِّ أعداء ال
للذِّكر كونه من الذين قال اله عنهم ف محم التاب: {ومن النَّاسِ من يعجِبكَ قَولُه ف الْحياة الدُّنْيا ويشْهِدُ

اله علَ ما ف قَلْبِه وهو الَدُّ الْخصام} صدق اله العظيم [البقرة:204].

وها هو قد تبين لم ما ف نحره لتحذروا مره، أفلا ترون أنّه أفت البشر أنَّ محمداً رسول اله صل اله
عليه وآله وسلم قد فاز بأقرب درجة إل الرب وأنّه لم يعد داعياً لتنافس العبيد إل ربهم أيهم أقرب؟ كون
ضياء يقول أنّه فاز بأقرب درجة محمدٌ رسول اله وقض الأمر! فهذا حسب فتوى ضياء نقتبسها من بيانه

:كما يل

إقتباس
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فلا يمنع أن اله اصطف أحب عبد له وجعله خليفته عل ملوته وأقرب عبد لذات الرحمن أنم لا تتنافسون بينم بأيم
أقرب له ولن منافسة صاحب الوسيلة فعلام تنافسون منزلته فهو صاحبها قض الأمر اصطفاء من اله وفضل عظيم

ومن ثم نترك الرد عليه من اله مباشرةً من محم الذِّكر الذي يفت أنّه لم ينته التنافس بين العبيد إل الرب المعبود وأنّه لا يزال
التنافس مستمراً أيهم أقرب. تصديقاً لقول اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ
عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} [الإسراء:57]. ولذلك قال اله تعال: {يا ايها الَّذِين امنُوا اتَّقُوا اله وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ} صدق اله

العظيم [المائدة:35].

ولن ألدّ الخصام له وللمهدي المنتظَر (ضياء أبو حمزة) يفت بغير فتوى اله ويقول: "بل انته التنافس ف حب اله وقربه
ببعث محمد رسول اله صل اله عليه و آله وسلم وقض الأمر". ومن ثم نقول: الحمد له الذي أخرج لنا هدف مرك الذي

بيان ل صدرك ف رك ففتواه عن م المنتظَر لم يظلمك ف ن للأنصار أنّ المهديوتبي كان يخفيه نحرك، وحصحص الحق
رك وكانت فتوانا فيك بما يلن لهم مالفتوى عن هدفك من قبل أن يتبي من قبل فقلت لهم ما يبغيه ضياء، ونقتبس من بيان

نقتبسها باللون الأسود:

إقتباس

فنحن يا رجل نعلم أنك تريد أن يبالغ الأنصار ف محبة جدّي محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم حت تجعلهم
يعتقدون أنه صاحب الدرجة العالية الرفيعة، ومن ثم تقول: "إذاً فلا داع لتنافسم عل الدرجة إل أقرب درجة إل ذات

عرش الرب فقد فاز بها محمد رسول اله صل اله عليه و سلم".
ومن ثم يقول ضياء: "إذاً محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم شفيعم يوم الدين"، حت تعيدهم إل الاعتقاد بذلك
كسائر المسلمين فتعيدهم إل الشرك مرة أخرى بعد أن أنقذهم اله منه، وهيهات هيهات.. ورب الأرض والسماوات لا
تستطيع يا ضياء الذي يصدُّ عن البيان الحق للذكر وكافة شياطين البشر أن يصدوا قوماً من الأنصار يحبهم ويحبونه

انته الاقتباس من بيان السابق.

شاكلة أبو حمزة كأنه هو، ولا يهمنا أكان هو أم عل م ما يبغيه ضياء علن لوتبي ومن ثم نقول: والآن حصحص الحق
شاكلته غير أن دربهم واحدٌ يسعون للمبالغة فيما دون اله للصدّ عن التنافس ف حب اله وقربه، ونترك الحم للأنصار وكافة
المعبود فهو الشيطان الأشر الذي قال: {قَال الرب نا يصدّ البشر عن تنافس العبيد إلطاولة الحوار أي ف الباحثين عن الحق
فَبِما اغْويتَن قْعدَنَّ لَهم صراطَكَ الْمستَقيم ﴿١٦﴾ ثُم تينَّهم من بين ايدِيهِم ومن خَلْفهِم وعن ايمانهِم وعن شَمائلهِم و تَجِدُ

اكثَرهم شَاكرِين ﴿١٧﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

بل سبقن بالفتوى ف ضياء خصمه اللدود الأواب التواب المنيب، وصدقت أيها الأواب فإن مر ضياء مر شيطان رجيم
يريد أن يصد عن صراط العزيز الحميد، إنّ رب عل صراط مستقيم ويصدّ عن اتّباعه الشيطانُ؛ كل شيطانٍ رجيم. تصديقاً

٣٨﴾ قَال﴿ لُومعقْتِ الْمالْو موي َل٣٧﴾ ا﴿ نظَرِينالْم ننَّكَ مفَا ثُونَ ﴿٣٦﴾ قَالعبي موي َلا نرنظفَا بر قَال} :ه تعاللقول ال
َلاطٌ عرـٰذَا صه ٤٠﴾ قَال﴿ ينخْلَصالْم منْهكَ مادبع ٣٩﴾ ا﴿ ينعمجا منَّهغْوِيضِ ورا ف ملَه نَنزَي تَنيغْوا ابِم بر

مستَقيم ﴿٤١﴾ انَّ عبادِي لَيس لَكَ علَيهِم سلْطَانٌ ا من اتَّبعكَ من الْغَاوِين ﴿٤٢﴾} صدق اله العظيم [الحجر].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
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.ناصر محمد اليمان أخو الأنصار السابقين الاخيار؛ الإمام المهدي
ــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
02 ‐ 10 ‐ 1432 هـ
01 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

02:37 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

عاجل من المهدي المنتظَر إل كافة الأنصار السابقين الأخيار ..

بسم اله الواحد القهار، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار ما تعاقب الليل والنهار..
ويا معشر الأنصار، فلا تزعموا أنّم تحبون اله أكثر من حب الأنبياء والمرسلين لربهم! ألا واله لو ۇجِدَ

المهدي المنتظَر الخبير بحال الرحمن ف عصرهم وأفتاهم عن حال ربهم أنّه متحسر وحزين عل الضالين
من عباده أعظم من حسرتهم عل الناس؛ إذاً لما دعا نب عل قومه ولحرم جميع أنبياء اله ورسله جنّة

النّعيم عل أنفسهم حت يرض ربهم ف نفسه ويحقق لهم هدى النّاس جميعاً، ولن اله لم يحطْهم بحال ما
ف نفسه سبحانه من أولهم إل خاتمهم جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم، ولذلك قال اله
بِه لافَاس ٰنمحشِ ۚ الررالْع َلىٰ عتَواس ثُم اميا تَّةس ا فمنَهيا بمو ضرااتِ واومالس الَّذِي خَلَق} :تعال

خَبِيرا ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الفرقان:59].

ولذلك قال محمدٌ رسول اله ف رؤيا البشرى: [فقد أطاع محمد رسول اله أمر ربه. وسأل الخبير بالرحمن
عن حال الرحمن فقلت: يا حبيب محمد رسول اله صلّ اله عليك وآلك الأخيار وسلم تسليماً، كيف

وجدت تحسرك عل عباد اله ف قلبك؟ فقال: يا حبيب اله ورسوله، قد أفتاكم اله عن حال عبده ورسوله
محمد ف قوله الحق: {فَلا تَذْهب نَفْسكَ علَيهِم حسراتٍ} صدق اله العظيم، فقال الإمام المهدي: فما بالك يا
حبيب اله وعبده بعظيم حسرة من هو أرحم بالناس من محمدٍ عبده ورسوله، اله أرحم الراحمين؟ ومن ثم

تعجبت من نفس ومن أنبياء اله أجمعين ف الجن والإنس كيف لم نتفر بحال اله وقد علمنا بعظيم
حسرتنا ف أنفسنا عل عباده المعرضين عن اتّباع الهدى! إذاً فيف عظيم حسرة من هو أرحم بعباده من

.نتهه أرحم الراحمين. ] اعبيده جميعاً؟ ال

فونوا من الشاكرين فلستُم بأشدّ حباً له أكثر من حب رسله وأنبيائه لربهم فهم كذلك أشدّ حباً ف قلوبهم
هو له كما تحبونه: {والَّذِين آمنُوا اشَدُّ حبا لِّه} صدق اله العظيم [البقرة:165].
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كون ذلك هو برهان الإيمان تصديقاً لقول اله تعال: {والَّذِين آمنُوا اشَدُّ حبا لِّه}، وكذلك يعلمون أنّ اله
أرحم بعباده منهم وإنّما لم يتحسروا من حسرة اله أرحم الراحمين كون اله لم يحطهم بحال ما ف نفسه
من الحسرة عل الضالين من عباده، ولذلك لم يحرموا جنّة النّعيم حت يرض برغم أنّهم لم يحبوا جنّة

النّعيم والحور العين أكثر من اله، حاشا له؛ بل من أعجل النّاس إل نعيم رضاه، ولذلك قال موس عليه
الصلاة والسلام: {وعجِلْت الَيكَ رب لتَرض} صدق اله العظيم [طه:84].

ألم تر يا أبا حمزة الذي يسع وزمرته لفتنة الأنصار الليل والنهار أنّ مرك أصبحت نتيجته عسية غير ما
كنت تريد ولدينا مزيدٌ من بسطة العلم مما علّمن رب سبحانه لنُثَبت به المؤمنين.

فونوا من الشاكرين يا معشر البشر ف هذا العصر إذ جعلم ف زمن بعث المهدي المنتظَر الخبير بحال
اله الرحمن المستوي عل العرش العظيم اله أرحم الراحمين رب وربم فاعبدوه هذا صراط مستقيم، ولا
تُلهِم حسرتم عل النّاس عن التفر بحسرة من هو أرحم بعباده منم اله أرحم الراحمين. وإنّما جعل اله

الحسرة ف قلوب أنبيائه حت يعلموا بمدى حسرة من هو أرحم بعباده من أنبيائه ورسله، اله أرحم
الراحمين.

فَسر تحسر الرحمن ف نفسه غاب عنهم بسبب أنّه قد ألهتهم حسرتهم عل العباد عن التفر ف حسرة من
هو أرحم منهم بعباده اله أرحم الراحمين، ولو ناضلوا بالدعوة إل اله عل بصيرة من ربهم لهدى الناس
وليس حسرةً عليهم إذا لنجح المرسلون بتحقيق هدى الناس أجمعين. فما أغن تحسر جدّي محمد رسول

ونَنَت ََدَى فالْه َلع مهعملَج هال شَاء لَوه مخاطباً نبيه: {وه نبيه وقال اله ولذلك عاتب العباد ال ه علال
من الْجاهلين} صدق اله العظيم [الأنعام:35]، كونه كان يريد من اله أن يمدّه بآيات المعجزات البرى

نَّها لَمقَدْ نَع} :ه تعالنفسه الحسرة والحزن بسبب إعراضهم، ولذلك قال ال ر علبيتحقّق هداهم كونه ك حت
لَيحزنُكَ الَّذِي يقُولُونَ ۖ فَانَّهم  يذِّبونَكَ ولَٰن الظَّالمين بِآياتِ اله يجحدُونَ ﴿٣٣﴾ ولَقَدْ كذِّبت رسل من

ان نَّبكَ ماءلَقَدْ جو ۚ هاتِ الملل دِّلبم نَا ۚ ورنَص متَاها َّتوذُوا حاوا وذِّبا كم َلوا عربكَ فَصلقَب
اءمالس ا فلَّمس وضِ ارا نَفَقًا ف تَغن تَبا تتَطَعنِ اسفَا مهاضرعكَ الَيع ربانَ كن كا٣٤﴾ و﴿ ينلسرالْم

فَتَاتيهم بِآية ۚ ولَو شَاء اله لَجمعهم علَ الْهدَىٰ ۚ فََ تَونَن من الْجاهلين ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم
[الأنعام].

وقال اله تعال: {فََ تَذْهب نَفْسكَ علَيهِم حسراتٍ إنَّ اللَّـه عليم بِما يصنَعونَ ﴿٨﴾} صدق اله العظيم
[فاطر].

فلن يهديهم اله جميعاً بسبب عظيم حسرتم وحزنم؛ بل تفروا ف حسرة وحزن من هو أرحم بعباده منم
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اله أرحم الراحمين، وناضلوا بالدعوة إل اله بقصد أن تُذهبوا الحسرة والحزن من نفس اله أرحم منم
نجاح دعوة المهدي ذلك سر م، وفولذلك خلق ،م فيرضم ليحقق غايته من أجلبعباده ثم يهديهم ال

المنتظَر الذي سيجعل اله النّاس بسببه أمةً واحدةً من غير اختلاف، وإنّما هدى اله النّاس من أجله رحمة
حت فلن أرض ،من نفس رب ذهاب نعيم وحزن الناس؛ بل حسرت به كونه ليس حزيناً ومتحسراً عل
شَاء لَوو} :ه تعالم. وقال اله كغاية وليس وسيلة لتحقيق جنّته ولذلك خلقأعبد رضوان ال كون يرض
ربكَ لَجعل النَّاس امةً واحدَةً ۖ و يزالُونَ مخْتَلفين ﴿١١٨﴾ ا من رحم ربكَ ۚ ولذَٰلكَ خَلَقَهم} صدق اله

العظيم [هود:119-118].

ونأت إل البيان الحق لقول اله تعال: {ولَو شَاء ربكَ لَجعل النَّاس امةً واحدَةً} وتجدون البيان ف قول اله
تعال: {ولَو شَاء ربكَ من من ف ارضِ كلُّهم جميعا ۚ افَانت تُرِه النَّاس حتَّ يونُوا مومنين} صدق اله

العظيم [يونس:99].

ونأت لبيان قول اله تعال: {و يزالُونَ مخْتَلفين ﴿١١٨﴾} صدق اله العظيم، ويقصد ف عصر بعث
الأنبياء والمرسلين لم يتحقّق هدى من ف الأرض جميعاً، فلم يجعلونهم أمةً واحدةً عل صراط مستقيم،

تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ بعثْنَا ف كل امة رسو انِ اعبدُوا اله واجتَنبوا الطَّاغُوت ۖ فَمنْهم من هدَى
اله ومنْهم من حقَّت علَيه الضَلَةُ} صدق اله العظيم [النحل:36].

ه العظيم، فذلك هو المهديصدق ال {مكَ خَلَقَهذَٰللكَ ۚ وبر محن رم ا} :ه تعاللبيان قول ال ومن ثم نأت
المنتظَر الذي استثن اله ف عصره لينه الاختلاف ف عصره فيهدي به الأمة كلها فيجعلهم أمةً واحدةً

عل صراط مستقيم، حت يتحقّق هدف الإمام المهدي وأنصاره كونهم اتّخذوا رضوان اله غايةً وليس وسيلةً
{ولذَٰلكَ خَلَقَهم} صدق اله العظيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
أخوكم المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور؛ الخبير بحال الرحمن الذي علَّمم بما لم تونوا

.تعلمون؛ عبد النّعيم الأعظم الإمام ناصر محمد اليمان
________________
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- 7 -
الإمام ناصر محمد اليمان

03 ‐ 10 ‐ 1432 هـ
02 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

08:38 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21104

ـــــــــــــــــــ

الفتوى الحق ف قوله تعال: {يا حسرةً علَ الْعبادِ}..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
الواحد القهار إل اليوم الآخر، أما بعد..

فسؤال يطرح نفسه: مت خاطب اله عبده ورسوله المسيح عيس ابن مريم بهذا الخطاب: {واذْ قَال اللَّـه يا
عيس ابن مريم اانت قُلْت للنَّاسِ اتَّخذُون وام الَـٰهين من دونِ اللَّـه قَال سبحانَكَ ما يونُ ل انْ اقُول ما

لَيس ل بِحق ان كنت قُلْتُه فَقَدْ علمتَه تَعلَم ما ف نَفْس و اعلَم ما ف نَفْسكَ انَّكَ انت عَّم الْغُيوبِ ﴿١١٦﴾
نتك تَنفَّيا تَوفَلَم يهِمف تما دشَهِيدًا م هِملَيع نتكو مبرو بر دُوا اللَّـهبنِ اعا بِه تَنرما ام ا ملَه ا قُلْتم

زِيزالْع نتنَّكَ افَا ملَه رن تَغْفاكَ وادبع منَّهفَا مهذِّبن تُعشَهِيدٌ ﴿١١٧﴾ ا ءَش لك َلع نتاو هِملَيع يبقالر نتا
الْحيم ﴿١١٨﴾} صدق اله العظيم [المائدة]؟

والجواب: ذلك الخطاب ف محم التاب يأت تأويله عل الواقع ف يوم البعث الأول فخاطب اله عبده
ه موسيوم البعث الأول والرجعة، كما خاطب نبي الدنيا ف ابن مريم من وراء الحجاب ف المسيح عيس
من قبل ف الدنيا من وراء الحجاب وذلك بعد بعث الافرين من أهل التاب جميعاً ورجعتهم إل الدنيا

لقضاء الحياة الثانية ف التاب، ومن ثم يؤمن أهل التاب من النصارى واليهود بالمسيح عيس ابن مريم
هِملَيونُ عي ةاميالْق مويو هتوم لقَب بِه نَنمولا لَيتَابِ اْال لها ننْ ماو} :ه تعالجميعاً. تصديقاً لقول ال

شَهِيداً} صدق اله العظيم [النساء:159].

وذلك تصديقاً لقول اله تعال: {عس ربم ان يرحمم وانْ عدتُّم عدْنَا وجعلْنَا جهنَّم للْافرِين حصيرا}
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صدق اله العظيم [الإسراء:8].

نَفْس ا فم لَمتَع} :ه تعالقول ال ف برد المسيح عيس وكذلك أراك يا ضياء تحاجِج ناصر محمد اليمان
و اعلَم ما ف نَفْسكَ انَّكَ انت عَّم الْغُيوبِ ﴿١١٦﴾} صدق اله العظيم، ومن ثم يقول ضياء: "وكيف
علمت أنت بما ف نفس اله يا ناصر محمد؟". ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد وأقول:

وهل يا ضياء أفتاكم ناصر محمد اليمان أنه يعلم بجميع ما يدور ف نفس اله سبحانه! فلا علم ل إلا بما
علمن رب ف محم كتابه، وإنما علمت بحال ما ف نفس رب من الحزن والأسف والتحسر عل عباده

:ه تعالعليهم من خلال قول ال هم، فعلمت بمدى حسرة ربالذين ظلموا أنفسهم فأهل
انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ مبالْع َلةً عرسا حدُونَ ﴿٢٩﴾ يخَام مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتن كا}

يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا
محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

فما يقصد اله تعال بقوله: {يا حسرةً علَ الْعبادِ}؟ فهل هذا يعن أنّ الحسرة ه ف نفس رب عل عباده
من جميع الأمم الذين كذبوا رسل ربهم فأهلهم؟ وهل يحق لنا أن نتحسر عليهم فنسع إل إذهاب حسرتنا

عليهم بهداهم، أم الحق أن نسع إل إذهاب حسرة من هو أرحم بعباده من، اله أرحم الراحمين؟ والجواب:
إذا سعينا لتحقيق الهدى للناس بسبب الحسرة ف أنفسنا عليهم فلن يحقق اله لم هداهم أجمعين كونم لم
تتفروا بحال من هو أشدّ حسرة منم عل عباده اله أرحم الراحمين، ولذلك قال اله تعال مخاطباَ نبيه
الذي ياد أن يذهب نفسه عليهم حسرات فقال: {فَانَّ اله يضل من يشَاء ويهدِي من يشَاء فََ تَذْهب نَفْسكَ

علَيهِم حسراتٍ} صدق اله العظيم [فاطر:8].

َلكَ عنَفْس عاخلَّكَ بفَلَع} :ه تعالف عليهم. وقال اله فلا تذهب نفسك من شدة التأسه لنبيوكذلك قال ال
بتَذْه ََف} :ه تعالفانظر لقول ال ،[هف:6ال] ه العظيمفاً} صدق السدِيثِ اذَا الْحنُوا بِهموي نْ لَما مآثَارِه
نَفْسكَ علَيهِم حسراتٍ} صدق اله العظيم، ومن خلال ذلك علمت كيف حال ما ف نفس رب من الأسف

والحزن والتحسر فقلت ما دام عبد من عباد اله هذا حاله ياد أن يذهب نفسه عل الناس حسرات، فيف
بحال ما ف نفس رب من هو أرحم بعباده من عبده؟! كونه بالعقل والمنطق بما أنّ اله أرحم الراحمين فلا
،قلوب عبيده بفارقٍ عظيم أعظم من الرحمة ف ه هنفس ال راً بسبب صفة الرحمة فبدّ أنّه أعظم تحس
فيف يا ترى حال رب فهل هو كذلك يتحسر عل عباده الذين ظلموا أنفسهم وكذَّبوا برسل ربهم فأهلهم
:ه تعالقول ال هذا التساؤل ف تاب علم المح ه تصديقاً لوعده لرسله بالحق؟ فوجدت الجواب فال
انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ مبالْع َلةً عرسا حدُونَ ﴿٢٩﴾ يخَام مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتن كا}

يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا
محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].



02-09-2011 الفتوى الحق ف قوله تعال: {يا حسرة عل العباد}..  134

n-ye.me/47802 742/978

هِملَيكَ عنَفْس بتَذْه ََف} :ه تعالقول ال ه نبيه أنْ يذهب نفسه عليهم حسرات فال ن لماذا نهول
حسراتٍ} صدق اله العظيم؟ والجواب: كونه ليس بأرحم من اله عل عباده حت يهديهم اله من أجله
بسبب تحسر محمدٍ رسول اله عل العباد كونه ليس بأرحم من اله؛ بل حسرة اله ف نفسه عل عباده

الذين أهلهم بظلمهم من كافة الأمم ه أعظم. ألا واله لو علم أنبياء اله ورسله بحال ما ف نفس رب من
الحسرة والحزن والأسف عل عباده لما دعا نب عل قومه ولصبروا الدهر كله مهما لاقوا من الأذى ولنهم
يتحسرون بادئ الأمر عل العباد، ولن رحمتهم محدودة وصبرهم ينفد ومن ثم يجأرون إل ربهم فيدعون
ذَابۇاْ الْعري َّتنُواْ حموي فَلا قُلُوبِهِم َلع اشْدُدو هِمالوما َلع سنَا اطْمبر} :ه موسال عليهم كما دعا نب

الاليم} صدق اله العظيم [يونس:88].

وكذلك الأنبياء يتحسرون عل عباد اله بادئ الأمر ومن ثم ينفد صبرهم فيقولون: {ربنَا افْتَح بينَنَا وبين قَومنَا
بِالْحق وانت خَير الْفَاتحين} صدق اله العظيم [الأعراف:89].

وقال اله تعال: {واستَفْتَحوا وخَاب كل جبارٍ عنيدٍ ﴿١٥﴾ من ورائه جهنَّم ويسقَ من ماء صدِيدٍ ﴿١٦﴾
يتَجرعه و ياد يسيغُه وياتيه الْموت من كل مانٍ وما هو بِميتٍ ومن ورائه عذَاب غَليظٌ ﴿١٧﴾} صدق

اله العظيم [ابراهيم].

وذلك ليس إلا العذاب ف النار من بعد الفتح وهو العذاب البرزخ فتصوروا كم من الأمم بهذا الحال ف نار
جنب ربهم، ولذلك تجدون أن الحسرة جاءت عل ما فرطوا ف جهنم وقد صاروا نادمين ومتحسرين عل
المعذبين من عباده فقط ف نار الجحيم، كونه سن الغضب ف نفس تعال من بعد البطشة الأول؛ ذهب
غيظه وغضبه ومن ثم حلَّت الحسرة ف نفسه من بعد أن علم أنّهم نادمون عل ما فرطوا ف جنب ربهم،
ولذلك قال اله تعال: {ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم
من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾

وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ولا يمن أن تجتمع الحسرة والغضب، وإنما الغضب يستمر ما داموا معرضين عن داع الحق من ربهم
ه ومن ثم تحلجنب ال ما فرطوا ف ه وأذهب غيظه وانتقم منهم ومن ثم يتحسرون علهم الإذا أهل حت
ه عليهم من قبل أن تأتنفس ال الحسرة ف ه عليهم من بعد ذلك فقط كونها لن تأتنفس ال الحسرة ف
الحسرة ف أنفسهم عل ما فرطوا ف جنب ربهم، ومن ثم تأت الحسرة عليهم بعد علمه بندمهم ومن ثم

تحدث الحسرة ف نفسه فقط عل الذين أهلهم اله من الأمم المذبين برسل ربهم، ولن امل هذه الآية أبداً
كونها البرهان المبين: {ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم
من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾
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وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

وهنا يتوقف أحباب رب العالمين الذين تساوى حبهم لربهم كدرجة حب الرسل لربهم، ولم نفتِ أنّ الرسل
أكثر حباً له من المهدي المنتظَر وأنصاره كما وجدت أحد الأنصار يظن أن أفتيت بذلك أنّ أنصار

المهدي المنتظَر أقل حباً له من حب الرسل لربهم حاشا له؛ بل إنّ القوم الذي وعد اله بهم ف محم
كتابه أشدّ حباً له كمثل شدة حب الرسل لربهم فنحن نتساوى معهم ف حب اله كونه الحب الأعظم للرب

هو برهان الإيمان ف القلب. تصديقاً لقول اله تعال: {والَّذِين آمنُوا أشدّ حبا له} صدق اله العظيم
[البقرة:165].

ولا نخرج عن الموضوع ولن الرسل لم يعلموا بحال ما ف نفس اله كمثل المسيح عيس ابن مريم قال:
{تَعلَم ما ف نَفْس ولا اعلَم ما ف نَفْسكَ} صدق اله العظيم [المائدة:116].

وكذلك ناصر محمد اليمان لا علم ل بما ف نفس رب إلا بما علمن رب ف محم كتابه، وقد أخبرتم
:ه تعالقول ال عباده ف نفسه عل ه بالحسرة فر فتوى الفمن ذا الذي ين بالحق نفس رب بحال ما ف
انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ مبالْع َلةً عرسا حدُونَ ﴿٢٩﴾ يخَام مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتن كا}

يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا
محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

وهنا يتوقف قوم يحبهم ويحبونه بصدور هذه الفتوى عن المهدي المنتظَر بالبيان الحق للذِّكر الت لم يحط
بها أنبياءه ورسله، من ثم قال قوم يحبهم ويحبونه: "فما الفائدة من جنة النعيم والحور العين وأحب حبيب

حت العالمين متحسر وحزين؟". ثم جأروا وقالوا: "رباه لا تظلمنا فبعزتك وجلالك لن نرض أنفسنا رب إل
ترض، فيف نون سعداء ف جنة النعيم والحور العين والقصور وأنهار العسل والخمر واللبن وقد علمنا

عباده الذين ظلموا أنفسهم؟". ثم يقول أحدهم: "فما ذنب ر وحزين علأن حبيبنا ليس بسعيدٍ مثلنا بل متحس
يا إله حت أكون تعيساً وحزيناً إلا إن أحبك حباً شديداً، فيف أكون سعيداً ومسروراً ما لم ين من

أحببت سعيداً مسروراً؟ ولن علمت مما علَّمن المهدي المنتظَر أنك حزين ومتحسر ف نفسك عل عبادك
منذ آلاف السنين الليل والنهار ولو كنت تنام يا إله أو تسهو أو تنس لان الأمر أهون ف نفسك، ولنك

الح القيوم لا تأخذه سنة ولا نوم، إنا له وإنا إليه لراجعون".

يا حسرت من حسرة رب ويا حزن من حزن رب ويا أسف من أسف رب، ورجوت من رب بحق لا إله إلا
هو أن لا يجيب دعوت عل الأمة إن نفد صبري يوماً ما ولن ينفد بإذن اله حت لو استمرت دعوت ألف

ضعف عمر الحياة الدنيا وتعمرت ألف ضعف الحياة الدنيا فسوف أصبر وأصابر وأرابط حت يحقق ل اله
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هدف المنشود رب الوجود ووعده الحق وهو أرحم الراحمين.

المسلمين ولا عل ه أن لا تدعوا علم باله.. يا قوم يحبهم ويحبونه أستحلفه.. يا أحباب الويا عباد ال
أحد من الافرين الذين لا يعلمون بالحق من ربهم، كون اله إن أجاب دعاءكم فأهلهم فسوف تزيدون

الحسرة ف نفس اله أرحم الراحمين، وإن أقسم باله العظيم أنّ اله هو حقاً أرحم الراحمين، فمن ذا الذي
هو أرحم من اله أرحم الراحمين؟ فليتصور أحدكم لو أنّ ابنه عصاه ولو حت قام بضربه ومن ثم أهلك اله
ولده فاطّلع الوالد عل ولده فرآه يصطرخ ف نار جهنم من عذاب الحريق، فتصور أيها الوالد عظيم حسرتك
ف نفسك عل ولدك فلن يبق من الغيظ والغضب عليه شء ف نفسك كونه قد ذهب غيظك بسبب ما رأيت

ما حدث له، ومن ثم حلت الحسرة ف نفسك عل ولدك وأنت تراه يصطرخ ف نار جهنم صراخاً شديداً
يقطع من قلبك ويزلزل جوارحك وشعرت بحسرة شديدة عل ولدك فلذة كبدك الذي يصطرخ أمام عينيك

ف نار الحريق، ومن ثم نقول لك: أيها الوالد الرحيم وأيتها الأم الأرحم قد علمتم بعظيم حسرتم ف أنفسم
عل وليدكم فما بالم بمن هو أشدّ حسرةً منم عليه اله أرحم الراحمين؟ ولن ولدكم يائس من رحمة ربه،

فلتقل الأم: "اللهم إنك أرحم بولدي من ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين، اللهم أغفر لولدي ولجميع
م بصفة الرحمة فه: "ما دمتم أقررتم وأيقنتم الأموات المسلمين برحمتك يا أرحم الراحمين". فيجيب
نفسه أنه حقاً أرحم الراحمين فلا تلهم رحمتم عن التفر ف حال من هو أرحم بعباده منم، اله أرحم
الراحمين".. فهل أنتم موقنون؟ فشدوا أزر المهدي المنتظَر لهدى الناس أجمعين الأحياء منهم والأموات

.مستقيم صراط ةً واحدةً عله الناس أميجعل ال افرين حتالمبعوثين من ال

ولسوف يصدر من بيانٌ نبين فيه كيف استطاع الشيطان وأولياءه أن يصدوا الأمم عن الصراط المستقيم
من البداية إل النهاية، حت يتبين للعالمين كافة مر الشيطان ليحذروا مرهم ويفشل الشيطان وخططه

أجمعين من بعد بعث المهدي المنتظَر خليفة اله الأكبر خصم الشيطان الأكبر وإن له لبالمرصاد بإذن اله
الواحد الأحد سوف أنقذ الأمم من فتنة المسيح الذاب، فتنة الأحياء والأموات المبعوثين الذي يريد أن

يفتنم أجمعين إلا ما سبق إنقاذه من قبل الرسل، وما انقذ إلا رهط قليل. وأكثر الناس أعرضوا عن اتباع
رسل ربهم وآمن بالرسل قليل، ولن للأسف أن القليل كذلك لا يؤمن أكثرهم باله إلا وهم مشركون، بسبب

المبالغة ف رسل اله إليهم من بعد موتهم فتشرك الأجيال المؤمنة باله بسبب المبالغة ف عباد اله
المرمين ولم ينج من الشرك إلا الذين آمنوا ف عهد الرسل كونهم لم يونوا يسمحوا لهم أن يشركوا باله

بسبب المبالغة فيهم بغير الحق فسرعان ما ينهونهم عن ذلك ويحذرونهم كما يحذر المهدي المنتظَر الأنصار
من المبالغة فيه بغير الحق مهما كرمه اله، فسوف يظل عبداً ويموت عبداً ويبعث عبداً لا يغن عنم من
اله المعبود شء. وكذلك أنبياء اله يحذرون حت أبناءهم أن لا يعتقدوا أنهم يغنون عنهم من اله شء،

فعليهم باله هو أرحم بهم من آباءهم. ولذلك قال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [يا فاطمة بنت
ا]. صدق عليه الصلاة والسلام فهو يعلم أنه لا يغنه شيىعنكِ من ال غنمحمد أنقذي نفسك من النار، لا ا
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هالو مَنيب لفْصي ةاميالْق موي مكدوا و مامحرا متَنْفَع لَن} :ه تعالعن أرحامه شيئاً. تصديقاً لقول ال
بِما تَعملُونَ بصير} صدق اله العظيم [الممتحنة:3]، ولذلك قال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم
لابنته فاطمة [يا فاطمة بنت محمد أنقذي نفسك من النار، لا اغن عنكِ من اله شيىا]. صدق عليه الصلاة

والسلام.

ويا عباد اله إن الإمام المهدي أدعوكم إل اله أرحم الراحمين فلم تلتمسون الرحمة ممن هم دونه ليشفعوا
لم بين يدي أرحم الراحمين؟ فقد كفرتم بهذه بسبب عقيدة الشفاعة بصفة اله ف نفسه أنه أرحم الراحمين،

ويا ويلم ما أعظم هذا الفر باله أرحم الراحمين، ولن تجدوا لم من دون اله وليا ولا نصيراً.

ويا ضياء يا من يسع للصدِّ عن عبادة اله والتنافس ف حب اله وقربه ويريد أن يعتقد الناس بشفاعة
ه أن يهديك إلال لن أدعو عليك فعس نمنك العظيم ول المعبود، فبرغم غضب العبيد بين يدي الرب

سواء السبيل إن كنت لا تعلم الحق من ربك أو أن بك مس شيطان رجيم يريد أن يصد الناس عن طريقك
وأنت لا تعلم.

وأقسم لك برب العالمين رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم أن طريقة صدِّك ه نفس
طريقة صدِّ الشيطان الرجيم عن الصراط المستقيم إل صراط العزيز الحميد، وذلك ما جعلنا نحم عليك

أنك من شياطين البشر الذين يصدون عن اتباع صراط العزيز الحميد. تصديقاً لقسم الشيطان الرجيم
نعو هِمخَلْف نمو دِيهِميا نين بم منَّهيت ١٦﴾ ثُم﴿ يمتَقساطَكَ الْمرص مدَنَّ لَهقْع تَنيغْوا افَبِم الأكبر: {قَال
ايمانهِم وعن شَمائلهِم و تَجِدُ اكثَرهم شَاكرِين ﴿١٧﴾} [الأعراف]، كما يفعل ضياء الذي يدعو إل عدم

تنافس المؤمنين إل ربهم وإل تعظيم أنبياء اله والمبالغة فيهم بغير الحق حت يحصر التنافس إل اله لهم
من دون الصالحين، ثم يجعل الناس يعتقدون بشفاعتهم يوم الدين فذلك ما يبغيه ضياء.

ومن ذا الذي أغلق موضوع الحوار بغير إذن من المهدي المنتظَر يا أعضاء طاقم الإدارة؟ فلا تعودوا لمثل
ذلك حت يصدر الأمر من المهدي صاحب الدعوة للحوار! وأعلم إنّ الذي فعل ذلك من شدة غضبه ومقته

لضياء، ولن أقول لك يا حبيب ف اله ألم تن من قبل أن يهديك اله كمثل ضياء تعتقد بشفاعة العبيد بين
يدي الرب المعبود؟ فصبراً عل الناس حت يهديهم اله كما هداك، وما أجمل الصبر من أجل اله وما
أجمل كظم الغيظ من أجل اله، فيزيدكم اله بحبه وقربه. تصديقاً لقول اله تعال: {والْاظمين الْغَيظَ

والْعافين عن النَّاسِ واله يحب الْمحسنين} صدق اله العظيم [آل عمران:134].

اللهم إنّ أشهدك وكف باله شهيدا أن قد عفوت عمن شتمن أو آذان ف هذه الحياة فاعف عنهم من أجل
عبدك. ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين .
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وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه للعالمين؛ الإمام المهديإمام الرحمة من ال

ــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
07 ‐ 10 ‐ 1432 هـ
05 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

10:37 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21268

ـــــــــــــــــــ
نّة رسوله الحقه وسة الإمام ناصر محمد باتّباع كتاب الوصي

ورده المفحم عل من ادع أنّ الصلاة المفروضة أول ما فُرضت ه صلاة الليل ..

بسم اله العزيز الغفور والصلاة والسلام عل النب الأم وآله وجميع المسلمين إل يوم النشور..

ويا بنّور (bennour) ، اتّق اله الذي يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور واتّبع كتاب اله وسنَّة رسوله
ه بالاعتصام بالقرآن العظيم وحده إلا حين تجدون ما يخالفه فلن تبور، ولم يأمركم ال تفُز بتجارة الحق

سنّة البيان كون ما خالف لمحم القرآن ف سنّة البيان فهو حديث مفترى من عند الشيطان جاءكم من عند
غير الرحمن ولذلك ستجدونه مخالفاً لمحم القرآن، وهنا عليم بالاعتصام بمحم القرآن والفر بما خالف

لمحم القرآن إن كنتم به مؤمنين. ولنّم معشر القرآنيين كفرتم بسنّة البيان الحق والباطل وقلتم سوف
نعتصم بالقرآن وكفانا، ومن ثم نقول لم: ولنّ الإمام المهدي من أشدِّ الناس اعتصاماً وتمساً بالقرآن

العظيم وأعلم بمحمه وبيان متشابهه ولا أقول عل اله إلا الحق الذي لا يحتمل الشكّ شيئاً، غير أنّ لا أكفر
ه عليه وآله وسلم كدرجة إيمانال ه صلنّة محمد رسول البس ه إنّ إيمانة، ألا والالنبوي نّة البيان الحقبس
بهذا القرآن العظيم كون الأحاديث الحق ف السنة النبوية ه كذلك من عند اله كما القرآن العظيم من عند
اله، تصديقاً لقول اله تعال: {فَاذَا قَرانَاه فَاتَّبِع قُرآنَه ﴿١٨﴾ ثُم انَّ علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم

[القيامة].

فما خطبم يا معشر القرآنيين تفرون بالسنة النبوية الحق، أفلا تعلمون أن أحاديث السنة النبوية ه كذلك
من عند اله؟ ولذلك علمم كيف تستطيعون أن تشفوا الأحاديث ف السنة الت لم يقلها النب فأمركم أن

تتدبروا محم القرآن العظيم، فلو كان ذلك الحديث من عند غير اله فسوف تجدون بينه وبين محم القرآن
نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو} :ه تعالوالباطل نقيضان لا يتّفقان، تصديقاً لقول ال اختلافاً كثيراً كون الحق

بِاللَّـه َفكو اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ فَايبا يم تُبي اللَّـهو الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع
وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اختلافاً كثيرا﴿٨٢﴾} صدق اله

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21268
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21268
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العظيم [النساء]، وقد علمتم أنّ اله يخاطب المؤمنين بهذا القرآن العظيم وأعلَمهم بوجود طائفة بينهم
يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر بإضلال المسلمين عن طريق أحاديث السنة النبوية، ولذلك قال اله

تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول} صدق اله العظيم.

ومن ثم نعود لقول اله تعال: {فَاذَا قَرانَاه فَاتَّبِع قُرآنَه ﴿١٨﴾ ثُم انَّ علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم
[القيامة]، فانظر لقول اله تعال: {ثُم انَّ علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم. إذاً يا رجل، فإذا كان

الحديث النّبوي مفترى عل اله ورسوله ف سنّة البيان فحتماً ستجدون بينه وبين محم القرآن اختلافاً
كثيراً، وهذا هو الناموس ف التاب لشف الأحاديث المدسوسة ف سنّة البيان، أمركم اله بتدبر محم
القرآن، فلو كان الحديث ف سنّة البيان مفترى من عند غير اله أي من عند الشيطان فسوف تجدون بينه

وبين محم القرآن اختلافاً كثيراً، وقد علمتم أنّ اله يخاطب ف هذا الموضع المؤمنين وليس خطابه
رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو} :ه تعالافرين بالقرآن العظيم، وقال الهاً للموج

الَّذِي تَقُول واللَّـه يتُب ما يبيتُونَ فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ
الْقُرآنَ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفاً كثيرا ﴿٨٢﴾ واذَا جاءهم امر من امن اوِ الْخَوفِ
ملَيع اللَّـه لفَض لَوو منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو وا بِهذَاعا

ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].

رما مهاءذَا جاو} :ه تعالافرين بهذا القرآن العظيم، ولذلك قال اله للمسلمين وليس للإذاً فالخطاب موج
لَوو منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم

فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم.

:اماً عدّة كما يلونستنبط من هذه الآيات أح
أولا: إنه توجد طائفة بين صحابة رسول اله صل اله عليه وآله وسلم يظهرون الإيمان ويبطنون الفر
زوراً وبهتاناً، فيجعلونها تأت ‐ ر للصدِّ عن اتِّباع الذِّكر عن طريق الأحاديث ‐ أحاديث عن النبوالم
مخالفةً لمحم القرآن العظيم، كونه لئن نجح أعداء اله بصدّكم عن اتِّباع محم القرآن فقد أخرجوكم من

النور إل الظلمات، فمن اعتصم بما خالف لمحم القرآن العظيم فقد ضل ضلالا بعيداً.

وهذا هو حم اله بينم استنبطناه لم من محم كتابه بأنّ اله أمركم بعرض أحاديث النب عل القرآن
ه أنّه إذا كان حديثم النّة البيان، وعلمس م كتابه وحديث رسوله فمح ه فللمقارنة بين حديث ال
مفترى فسوف تجدون بينه وبين محم القرآن البين اختلافاً كثيراً، فيف يون مجء هذا الحديث بياناً

ف كون الأحاديث الحق ولا منطق م القرآن؟ فلا يقبل ذلك عقلمخالفاً لمح يأت القرآن ومن ثم لآياتٍ ف
حتماً أحاديث م القرآن فهنّة البيان لا تزيد القرآن إلا بياناً وتوضيحاً للمسلمين، أما أن تخالف محس
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مفتراة من عند غير اله ولم ينطق الذي لا ينطق بها ف الدين الذي لا ينطق عن الهوى جدّي محمد رسول
اله صل اله عليه وآله وسلم، ولذلك قال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ف الرواية الحق:

وعن ثوبان أنّ رسول اله صل اله عليه وسلم قال: [ألا إنّ رح الإسلام دائرة. قال: كيف نصنع يا رسول
اله؟ قال: اعرضوا حديث عل التاب، فما وافقه فهو من وأنا قلته]. رواه الطبران ف البير، وفيه يزيد

بن ربيعة، وهو متروك منر الحديث.

وقال محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [ما أتاكم عنّ فاعرضوه عل كتاب اله فإن وافق كتاب
اله فأنا قلته وإن خالف كتاب اله فلم أقله وإنما أنا موافق كتاب اله وبه هدان اله] صدق عليه الصلاة

والسلام.

وقال محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [إنها تون بعدي رواة يروون عن الحديث، فأعرضوا
حديثهم عل القرآن، فما وافق القرآن فخذوا به، وما لم يوافق القرآن فلا تأخذوا به] صدق عليه الصلاة

والسلام وآله الأطهار.

حدثنا عبد بن حميد حدثنا حسين بن عل الجعف قال سمعت حمزة الزيات عن أب المختار الطائ عن
ابن أخ الحارث الأعور عن الحارث قال: مررت ف المسجد فإذا الناس يخوضون ف الأحاديث فدخلت
عل عل فقلت يا أمير المؤمنين ألا ترى أن الناس قد خاضوا ف الأحاديث قال وقد فعلوها قلت نعم قال
أما إن قد سمعت رسول اله  صل اله عليه وسلم يقول: [ألا إنها ستون  فتنة  فقلت ما المخرج منها يا
رسول اله قال كتاب اله فيه نبأ ما كان قبلم وخبر ما بعدكم وحم ما بينم وهو الفصل ليس بالهزل من
تركه من جبار قصمه اله ومن ابتغ الهدى ف غيره أضله اله وهو حبل اله المتين وهو الذكر الحيم وهو
الصراط المستقيم هو الذي لا تزيغ به الأهواء ولا تلتبس به الألسنة ولا يشبع منه العلماء ولا يخلق عل كثرة
الرد ولا تنقض عجائبه هو الذي لم تنته الجن إذ سمعته حت قالوا  {إنا سمعنا قرآنا عجبا يهدي إل الرشد

فآمنا به} من قال به صدق ومن عمل به أجر ومن حم به عدل ومن دعا إليه هدى إل صراط مستقيم]
صدق رسول اله عليه الصلاة والسلام.

حدَّثَنَا عل بن سعيدٍ الرازِي، ثنا محمدُ بن حميدٍ، ثنا هارونُ بن الْمغيرة، ثنا عمرو بن ابِ قَيسٍ، عن شُعيبِ
قَال :قَال ،نْهع هال ضر لع نع ،الطَّائ خْتَرِيالْب ِبا نع ،رٍ الطَّائيب نع ،ليهك نةَ بلَمس ندٍ، عخَال نب
رسول اله صلَّ اله علَيه وسلَّم: [انَّ جِبرِيل علَيه السلام اتَان، فَقَال : انَّه ستَونُ ف امت فتْنَةٌ! فَقُلْت: فَما
نم ،مَنيا بم محو ،مدَكعا بم رخَبو ،مَلا قَبم انَب يهف ،لجو زع هال تَابك :؟ فَقَالرِيلا جِبا ينْهم جخْرالْم

ول هذَا الامر من جبارٍ فَيقْض بِغَيرِه يقْصمه اله، ومن يبتَغ الْهدَى ف غَيرِه يضلُّه اله] صدق رسول اله
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عليه الصلاة والسلام.

:ونقتبس من فتواهم بما يل ة الحقن للأسف إنّ علماء السنّة كفروا بهذه الأحاديث النّبويول

إقتباس

حديث عرض السنة عل القرآن مذوب.. الحديث الذي يرويه القائلون بعدم استقلال السنة بالتشريع،
وهو: "إذا جاءكم عن حديث فاعرضوه عل كتاب اله فما وافق فخذوه وما خالف فاتركوه". فقد بين

أئمة الحديث وصيارفته أنه موضوعٌ مختلق عل النب صلَّ اله علَيه وسلَّم وضعته الزنادقة ك يصلوا
إل غرضهم الدنء من إهمال الأحاديث، وقد عارض هذا الحديث بعض الأئمة فقالوا: عرضنا هذا
ولسالر ما آتَاكمه {وكتاب ال ه فوجدناه مخالفا له، لأنا وجدنا فكتاب ال الحديث الموضوع عل

فَخُذُوه وما نَهاكم عنْه فَانتَهوا}، ووجدنا فيه {قُل ان كنتُم تُحبونَ اله فَاتَّبِعون يحبِبم اله}، ووجدنا فيه
{من يطع الرسول فَقَدْ اطَاعَ اله}. وهذا نرى أن القرآن الريم يذب هذا الحديث ويرده. وقد حاول
بعض المستشرقين واتباعهم الذين صنعهم الإستعمار عل يديه أن يحيون ما ندرس من هذه الدعوة

القديم‐ من وضع الحق الحديث ‐كما قيض لأسلافهم ف ض لهؤلاء فه سبحانه قين الالخبيثة، ول
ف نصابه، ورد كيدهم ف نحورهم {وياب اله الا ان يتم نُوره ولَو كرِه الْافرونَ}.

ومن ثم نقول لهم: يا معشر علماء السنة المحترمين، فما دمتم تقولون أنّ هذا الحديث مفترى عل النب فأنتم تؤمنون أنّ
الأحاديث السنية ليست محفوظةً من التحريف، ولن للأسف أنّ منم من ينر الحق ويقر بالباطل الذي فيها، ويحسبون أنهم
مهتدون! واعتصمتم بالسنة النّبوية الحق منها والباطل، وتحسبون أنّم مهتدون! وكذلك علماء الشيعة فهم كذلك مثلم سنيين
فهم معتصمون بروايات العترة والأحاديث الواردة عنهم ‐ الحق والباطل ‐ ويحسبون أنّهم مهتدون وهم عل ضلالٍ مبين كما

.إلا من رحم رب ضلالٍ مبين نّة والجماعة علأهل الس

وأما القرآنيون! وما أدراك ما القرآنيون، فهم كذلك عل ضلالٍ مبين كأمثال فضيلة الشيخ (بنّور) الذي يستمسك حسب زعمه
بالقرآن العظيم ويفر وينر سنّة محمدٍ رسول اله الحق، وأعوذ باله أن أكون من القرآنيين من الذين يقولون عل اله ما لا
يعلمون، وأعوذ باله أن أكون من السنيين الذين يتمسون بالحق والباطل المفترى ويحسبون أنّهم مهتدون، وأعوذ باله أن

به بقلبٍ أكون من الشيعة فأكثرهم مشركون باله بسبب المبالغة ف آل البيت ويحسبون أنّهم مهتدون، إلا من رحم رب وجاء لر
سليم من جميع المسلمين لا يشرك باله شيئاً.

ويا بنّور، أقسم بمن يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور الذي وعد بالجنة للأبرار والنار للفجار اله الواحد القهار أنّ الفرقة
الناجية ليست كما تزعمون بأنّها فرقةٌ مذهبية؛ بل ه من مختلف الفرق وهم الذين جاءوا ربهم بقلوبٍ سليمة من الشرك،

ويغفر اله لهم ما دون ذلك إنّ رب غفور رحيم.

ويا بنّور إنّ المهدي المنتظَر أعلن الفر المطلق بالتعددية المذهبية ف دين اله، وأدعو القرآنيين والشيعة والسنّة والجماعة
محمد صل نزل علفقد كفر بما ا ة الحقنة النبويفمن اتّبع القرآن وحده وترك الس ،نّة رسوله الحقه وساتِّباع كتاب ال إل
اله عليه وآله وسلم، ومن اتّبع السنّة وحدها وترك القرآن العظيم فقد كفر بما انزل عل محمد، فلا تونوا كمثل القوم الذين
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يفرون يؤمنون ببعض التاب ويفرون ببعض، ولا تفرقوا بين قول اله ورسوله، فاتّقوا اله واتَّبعوا كتاب اله وسنّة رسوله
الحق إلا ما خالف ف سنّة البيان لمحم القرآن فهنا أمركم اله أن تعتصموا بحبل اله القرآن العظيم وتفروا بالحديث

المخالف لمحم كتاب اله سواء يون ف السنة النبوية أو ف الإنجيل أو ف التوراة فقد أمركم اله بالفر المطلق بما جاء
مخالفاً لمحم كتاب اله القرآن العظيم.

يا معشر المسلمين والنصارى واليهود فإنّ أدعوكم جميعاً للاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم لنستنبط لم من محمه
الحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون إن كنتم مؤمنين بالقرآن العظيم أنه كتاب رب العالمين المحفوظ من التحريف ليون

المرجع الحق للتوراة والإنجيل والسنّة النبوية.

ويا قوم إنّ اله حين بعث جدّي محمد رسول اله بالقرآن العظيم لم يدعُ أهل التاب للاحتام إل التوراة والإنجيل برغم أنّه
يؤمن بها كمثل إيمانه بالقرآن العظيم، ولن، هل تعلمون ما السبب؟ وذلك لأنّها لم تعد محفوظة من التحريف والتزييف ولذلك

ولا عيس ه ولا موسم القرآن العظيم فلم يقله اله القرآن هو المرجع للتوراة والإنجيل، فما جاء مخالفاً فيها لمحجعل ال
عليهم الصلاة والسلام، كون اله أفتاكم أنّ التوراة والإنجيل ليسا محفوظين من التحريف، وقال اله تعال: {وانَّ منْهم لَفَرِيقًا
َلقُولُونَ عيو ندِ اللَّـهع نم وا همو ندِ اللَّـهع نم وقُولُونَ هيتَابِ وْال نم وا همتَابِ وْال نم وهبستَحتَابِ لْم بِالنَتَهلْسلْۇونَ اي

اللَّـه الْذِب وهم يعلَمونَ ﴿٧٨﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ونظراً لأنّ التوراة والإنجيل لم تعد محفوظة من التحريف أمر اله نبيه أن يدعو أهل التاب إل الاحتام إل القرآن العظيم
ثَركا يلائرسا نب َلع قُصآنَ يـٰذَا الْقُرنَّ ها} :ه تعالالتوراة والإنجيل، تصديقاً لقول ال فيما اختلفوا فيه ف م بينهم بالحقليح

الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ ﴿٧٦﴾ وانَّه لَهدًى ورحمةٌ لِّلْمومنين ﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم [النمل].

ولذلك دعاهم محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم المحفوظ من التحريف
َلا تَر لَما} :ه تعاله القرآن العظيم، وقال الكتاب ال ام إلمنهم عن دعوة الاحت والتزييف فأعرض المعرضون عن الحق
الَّذِين اوتُوا نَصيبا من الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ اللَّـه ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله

العظيم [آل عمران]، وكذلك علماء المسلمين ف عصر بعث المهدي المنتظَر! فقد وصل عمر دعوة الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان إل نهاية السنة السابعة وعلماء المسلمين لا يزالون معرضين عن دعوة الإمام المهدي للاحتام إل القرآن العظيم

المحفوظ من التحريف والتزييف حجة اله عل رسوله وعل المؤمنين إل يوم الدين حت لا تون لهم الحجة عل ربهم يوم
َلع تَابْال نزِلا انَّمن تَقُولُوا اونَ ﴿١٥٥﴾ امحتُر مَّلاتَّقُوا لَعو وهكٌ فَاتَّبِعاربم لْنَاهنزا تَابـٰذَا كهو} :ه تعالالدين، قال ال

طَائفَتَين من قَبلنَا وان كنَّا عن دِراستهِم لَغَافلين ﴿١٥٦﴾ او تَقُولُوا لَو انَّا انزِل علَينَا الْتَاب لَنَّا اهدَىٰ منْهم فَقَدْ جاءكم بينَةٌ
من ربم وهدًى ورحمةٌ فَمن اظْلَم ممن كذَّب بِآياتِ اللَّـه وصدَف عنْها سنَجزِي الَّذِين يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما

كانُوا يصدِفُونَ ﴿١٥٧﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ويا بنّور، اتّق اله من يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور وإنّ المهدي المنتظَر المتّبع لتاب اله وسنّة رسوله الحق إلا ما
وجدته مخالفاً ف سنّة البيان لمحم القرآن فعندها أعتصم بحبل اله القرآن العظيم وأكفر بما يخالفه ف السنة النبوية كون ما

خالفه ف أحاديث السنّة فهو حديث مفترى من عند الشيطان وليس من عند الرحمن، فهل أنتم مهتدون؟

ويا بنّور، إن المهدي المنتظَر لم يجعلن اله من القرآنيين من الذين يقولون عل اله بالتفسير ما لا يعلمون كمثل قول بنّور أنّ
لاللَّي َن ثُلُثم َندا نَّكَ تَقُوما لَمعكَ يبنَّ را} :ه تعالبقول ال يأت صلاة الليل ومن ثم الصلاة المفروضة أول ما فرضت ه
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نم رسا تَيوا مءفَاقْر ۖ ملَيع فَتَاب وهصن لَّن تُحا ملع ۚ ارالنَّهو لاللَّي قَدِّري هالكَ ۚ وعم الَّذِين نفَةٌ مطَائو ثُلُثَهو فَهصنو
بِيلس لُونَ فقَاتونَ يآخَرو ۙ هال لن فَضتَغُونَ مبضِ يرا ونَ فرِبضونَ يآخَرو ۙ ضرم منونُ مين سا ملآنِ ۚ عالْقُر

رٍ تَجِدُوهخَي نم منفُس واا تُقَدِّممنًا ۚ وسا حضقَر هوا القْرِضااةَ وكآتُوا الزةَ وَوا الصيمقاو ۚ نْهم رسا تَيوا مءفَاقْر ۖ هال

} صدق اله العظيم [المزمل]. عندَ اله هو خَيرا واعظَم اجرا ۚ واستَغْفروا اله ۖ انَّ اله غَفُور رحيم ﴿٢٠﴾

ومن ثم يرد عل بنّور المهدي المنتظر الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: اتّق اله حبيب ف اله، وتاله إنّم
لتخلطون بين صلاة النَافلة والصلاة المفروضة فخلطتم الحابل بالنابل وعجنتم القرآن وضلَلْتم عن سواء

نرت الآيات التترى لتَبيويا رجل فلو تدب ،ق المسلمين إلا من رحم ربرالشيعة والسنّة وف السبيل كما ضل
لم أنّه يقصد صلاة النافلة وليس الصلاة المفروضة، فانظر لقول اله تعال: {واقيموا الصَةَ وآتُوا الزكاةَ

واقْرِضوا اللَّـه قَرضا حسنًا ۚ وما تُقَدِّموا نفُسم من خَيرٍ تَجِدُوه عندَ اللَّـه هو خَيرا واعظَم اجرا ۚ
واستَغْفروا اللَّـه انَّ اللَّـه غَفُور رحيم ﴿٢٠﴾} صدق اله العظيم؛ وهنا يقصد الصلاة المفروضة وما قبلها
ه صلاة النافلة الطوعية بالتهجد بالقرآن العظيم، تصديقاً لقول اله تعال: {ومن اللَّيل فَتَهجدْ بِه نَافلَةً لَّكَ

عس ان يبعثَكَ ربكَ مقَاما محمودا ﴿٧٩﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

وكان محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم يتهجد بافة ما قد تنزل عليه بالقرآن العظيم ف نافلة
الليل، تصديقاً لقول اله تعال: {ومن اللَّيل فَتَهجدْ بِه نَافلَةً لَّكَ عس ان يبعثَكَ ربكَ مقَاما محمودا ﴿٧٩﴾}
صدق اله العظيم، ومن ثم لم يصل صلاة النافلة الطوعية كافة صحابة النب بل فقط طائفة من الذين معه

ياً عل المؤمنين بل لمن شاء التّنفل، ولذلك قال اله تعال: {انَّ كون نافلة الليل لم تن صلاةً مفروضةً جبر
ربكَ يعلَم انَّكَ تَقُوم ادنَ من ثُلُثَ اللَّيل ونصفَه وثُلُثَه وطَائفَةٌ من الَّذِين معكَ} صدق اله العظيم

[المزمل:20].

فانظر يا بنور لقوله تعال: {وطَائفَةٌ من الَّذِين معكَ} صدق اله العظيم، أي وطائفة من صحابة رسول اله
صل اله عليه وآله وسلم وليس جميع الذين معه من المؤمنين، ولن الذين معه ملتزمون جميعاً بالصلاة
ماهتَر منَهياء بمحفَّارِ رْال َلدَّاء عشا هعم الَّذِينو هال ولسدٌ رمحم} :ه تعالالمفروضة، تصديقاً لقول ال

ركعاً سجداً يبتَغُونَ فَضلا من اله ورِضواناً سيماهم ف ۇجوههِم من اثَرِ السجودِ} صدق اله العظيم
[الفتح:29].

وهذا منظر محمد رسول اله والذين معه بشل عام ف صلاة الجماعة المفروضة، كونهم كانوا يحضرونها
جميعاً وهم الذين معه بشل عام، ولن حين يأت لذكر صلاة نافلة الليل فهنا جاء التبعيض بقول اله

تعال: {وطَائفَةٌ من الَّذِين معكَ} صدق اله العظيم، كونهم لا يصل النافلة الليلية إلا طائفةٌ من الذين معه
كونها ليست صلاة مفروضة بل لمن شاء وه أشدُّ وطْئاً وأقوم قيلا، كون القلب يتأثر حين يخلو مع ربه
يتبتّل إليه تبتيلا، ولنّم يا بنور خلطتم ذكر صلاة النافلة بالفرض كونم تقولون عل اله ما لا تعلمون بل
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تفسرون القرآن برأيم من عند أنفسم.

وتهجدَ بما تنزل عل رسول اله من القرآن ف نافلة الليل بعض من صحابة النب كما يفعل النب برغم أنّ
تلك صلاة نافلة ولم تن فرضاً جبرياً عل المؤمنين، ولن حين كثر القرآن العظيم فقد أصبح عليهم شاقّاً
نَّكَ تَقُوما لَمعكَ يبنَّ را} :ه تعالالصبح، ولذلك قال ال لو صلّوا إل ولن يحصوا قراءة القرآن أجمعين حت
وهصن لَّن تُحا ملع ۚ ارالنَّهو لاللَّي قَدِّري هالكَ ۚ وعم الَّذِين نفَةٌ مطَائو ثُلُثَهو فَهصنو لاللَّي َن ثُلُثم َندا

فَتَاب علَيم ۖ فَاقْرءوا ما تَيسر من الْقُرآنِ ۚ علم ان سيونُ منم مرض ۙ وآخَرونَ يضرِبونَ ف ارضِ
يبتَغُونَ من فَضل اله ۙ وآخَرونَ يقَاتلُونَ ف سبِيل اله ۖ فَاقْرءوا ما تَيسر منْه ۚ واقيموا الصَةَ وآتُوا

الزكاةَ واقْرِضوا اله قَرضا حسنًا ۚ وما تُقَدِّموا نفُسم من خَيرٍ تَجِدُوه عندَ اله هو خَيرا واعظَم اجرا ۚ
واستَغْفروا اله ۖ انَّ اله غَفُور رحيم ﴿٢٠﴾} صدق اله العظيم [المزمل].

مْنونُ مينْ سا ملآنِ عالْقُر نم رسا تَيوا مءفَاقْر ملَيع فَتَاب وهصتُح نْ لَنا ملع} :ه تعالفانظر لقول ال
رسا تَيوا مءفَاقْر هال بِيلس لُونَ فقَاتونَ يآخَرو هال لفَض نتَغُونَ مبضِ يرالا ونَ فرِبضونَ يآخَرو ضرم
منْه} صدق اله العظيم. فهل تعلم البيان لقول اله تعال: {علم انْ لَن تُحصوه} أي علم أنم لن تستطيعوا أن
سلَةً لَكَ عنَاف دْ بِهجفَتَه لاللَّي نمو} :ه تعالروا يا قرآنيين قول الالنافلة الليلية، فتذك ف تقرأوا القرآن كاملا

انْ يبعثَكَ ربكَ مقَاما محمودا} صدق اله العظيم [الإسراء:79].

ولذلك كان محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم يتهجد بالقرآن كاملا ف صلاة النافلة الليلية وبعض
صحابته طوعاً من أنفسهم برغم أنّها ليست مفروضة من اله، ولن حين كثر تنزيل القرآن أصبح عليهم

وذلك ف {نْهم رسا تَيوا مءفَاقْر} :ه تعالحصوا كافة القرآن، ولذلك قال الوشاقاً لن يستطيعوا أن ي طويلا
صلاة النافلة الليلية.

ومن ثم نأت لقول اله تعال: {واقيموا الصلاةَ وآتُوا الزكاةَ} وهنا يقصد الصلاة المفروضة عليهم وه غير
صلاة النافلة الت كانوا يقرأون فيها القرآن كاملا، ثم أمرهم اله أن يقرأوا ما تيسر منه رحمة من اله بهم،
ضرم مْنونُ مينْ سا ملآنِ عالْقُر نم رسا تَيوا مءفَاقْر ملَيع فَتَاب وهصتُح نْ لَنا ملع} :ه تعالقال ال
نْهم رسا تَيوا مءفَاقْر هال بِيلس لُونَ فقَاتونَ يآخَرو هال لفَض نتَغُونَ مبضِ يرالا ونَ فرِبضونَ يآخَرو
وه هنْدَ الع رٍ تَجِدُوهخَي نم منْفُسوا لاا تُقَدِّممنًا وسا حضقَر هوا القْرِضااةَ وكآتُوا الزلاةَ ووا الصيمقاو

خَيرا واعظَم اجرا واستَغْفروا اله انَّ اله غَفُور رحيم} صدق اله العظيم [المزمل:20]. فما خطبم يا معشر
القرآنيين تخلطون بين صلاة النافلة وصلاة الفرض؟

ذات الموقف من قبل التنفيذ إل التخفيف ف ويا رجل، إنّما الصلوات أول ما فرضت خمسين صلاة وتم
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خمس صلواتٍ مفروضاتٍ، أولهم المغرب وثانيهم العشاء وثالثهم الصلاة الوسط (الفجر) ورابعهم صلاة
الظهر وخامس الصلوات وآخرها صلاة العصر، وإنّا لصادقون. ولن غركم ذكر المواقيت الثلاثة كونم لا
تعلمون أنّ صلاة الظهر والعصر لا يفترقان جمع تقديم أو جمع تأخير، وكذلك صلاة المغرب والعشاء لا

يفترقان جمع تقديم أو تأخير، وأما الصلاة الوسط فه صلاة وسط بمفردها، وه صلاة الفجر.

ألا واله الذي لا إله غيره لو يحضر لدينا أحد علماء القرآنيين المشهورين لدى الأمة للحوار ف شأن
الصلوات الخمس ويقوم بتنزيل صورته واسمه بالحق ومن ثم يبدأ الحوار بينه وبين الإمام المهدي ناصر

محمد اليمان لأجعلنّه بين خيارين اثنين إما أن يتّبع القرآن أو يفر به ولا خيار ثالث سيون بين يديه، كونه
كلما جاء يجادلن بآية فسوف نأتيه بالحق وأحسن تفسيراً ‐ بإذن اله ‐ حت يفقد كافة ما كان يعتبره
برهاناً له من القرآن، كون ناصر محمد اليمان سوف يأتيه بالبيان لذات الآية من محم القرآن ف قلب

م: فإن أخطأته، فلن أقول مثلمن ال الشيطان بغير علم القرآن بالقرآن وليس بظن نبيوذات الموضوع وا
فمن نفس والشيطان وإن أصبت فمن اله! هيهات هيهات؛ بل ذلك قول الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً،

كون القول ف الدين محرم أن يون بالنسبية المئوية يحتمل الصح ويحتمل الخطأ.

ولربما بنّور يود أن يقاطع المهدي المنتظر فيقول: "ولنّنا نحن القرآنيون ليس لدينا قول بالظن بل نجادل
من الحق غنالذي لا ي ه العظيم؟ وذلك لأنّنا لا نقول بالظنأتحدّى بالقسم بال ّأن تاب، ألم تربآيات ال

شيئاً"، ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر ناصر محمد وأقول: بل قسمك قسم الفُجار كونك تأت بالتفسير من
عند نفسك وليس من محم الذِّكر بآياتٍ بيناتٍ، ويا رجل فلا ينبغ ل أن أصدّقك فاتّبعك نظراً لأنّك تقسم

باله العظيم أنّ الحق معك ولا ينبغ لك أن تتّبعن لو أقسمت لك باله العظيم أنّ الحق مع، هيهات
هيهات.. فلم يجعل اله سلطان دين الهدى ف القسم ولا ف الاسم ولا ف الرؤيا بالمنام بل ف سلطان العلم

من الرحمن تأتينا به من آيات التاب المحمات أو آتيك به من آيات التاب المحمات، أفلا تعلم أنّه
يوجد ف القرآن آيات مبيناتٍ لآيات اخر؟ تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيم آياتٍ مبينَاتٍ} صدق
اله العظيم [النور:34]، وكذلك آيات بينات، وهن آيات التاب المحمات، هن أم التاب وأصل الدين،

فإذا تركتموهم هلتم.

ويا أخ الريم بنّور، سبق لنا الحوار معك ف مواضيع اخر وأقمنا عليك الحجة بالحق وها أنت تأتينا
ين المشهورين أن يتقدّم لحوار المهديالصلوات الخمس! ويا رجل قل لأكبر علماء القرآني لتجادلنا ف

المنتظَر عبر طاولة الحوار العالمية (موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية)
ويقوم بتنزيل صورته واسمه ومن ثم يتم التأكد من شخصيته ومن ثم نبدأ الحوار ف عمود الدين ‐ الصلاة

‐ الصلة بين العبد وربه من تركها فقد كفر وإن كان من المسلمين فهو ف النار، وقال اله تعال: {ما
سلَم ف سقَر ﴿٤٢﴾ قَالُوا لَم نَكُ من الْمصلِّين ﴿٤٣﴾} صدق اله العظيم [المدثر].

https://nasser-alyamani.org/
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ألا واله لو تعلم يا بنّور كم يحرجن أحبت ف اله الأنصار السابقين الأخيار أن أستمل لهم بيان الصلوات
فأعتذر لهم إل أجل مسم بإذن اله، وأمرتهم أن يصلّوا كما يصل أهل السنّة والجماعة، فبرغم أنّ

صلواتهم زائدة وشاقة كثيراً عل المسلمين كونها زائدة ف ركعاتها وتَفَرق أوقاتها ولنّها خالية من الشرك،
فليس فيها تراب الحسين وليس فيها يا عل ولا يا أبا الحسن، فهم لا يدعون آل بيت رسول اله ولا غيرهم
من دون اله، غير أنّ أهل السنّة أوقعهم أخيراً الشيطانُ ف الشِّرك بسبب عقيدة الشفاعة للعبيد بين يدي

الرب المعبود ولن يجدوا لهم من دون اله ولياً ولا نصيراً.

وأكثر المستهزئين بالمهدي المنتظَر هم من علماء الشيعة والسنّة برغم أنّ كلهم سنيون، كونهم معرضون عن
كتاب اله القرآن العظيم ويتّبعون الروايات وحسبهم ذلك ولا يأخذون من القرآن إلا ما وافق لرواياتهم، وما
جاء ف محمه مخالفاً لها فتجدهم شيعة وسنّة يعرضون عنه ويقولون لا يعلم تأويله إلا اله، أولئك كذلك

يفرون؛ يؤمنون ببعض التاب ويفرون ببعض، ولن يجدوا لهم من دون اله ولياً ولا نصيراً.

ويا قوم اتَّبعوا كتاب اله وسنّة رسوله الحق ولا تفرقوا بين اله ورسوله، فلا يختلف حديث اله عن حديث
رسوله كون القرآن والسنّة الحق نور عل نور، ولسوف أضرب لم عل ذلك مثلا، فقد تنزل جبريل عليه

موي ۚ مكدوا و مامحرا ملَن تَنفَع} :ه تعاله وهو بين صحابته بقول الرسول ال الصلاة والسلام عل
الْقيامة يفْصل بينَم ۚ واله بِما تَعملُونَ بصير ﴿٣﴾} صدق اله العظيم [الممتحنة]، ومن ثم سمع الصحابة
محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ينادي فجأة بأعل صوته حت أفزعهم وهو يقول: [يا فاطمة بنت
ۚ مكدوا و مامحرا مجبريل آنفاً وقال: {لَن تَنفَع ه شيئاً، فقد جاءنعنك من ال فلا أغن محمد اعمل

يوم الْقيامة يفْصل بينَم ۚ واله بِما تَعملُونَ بصير} صدق اله العظيم].

فاتّقوا اله عباد اله واتَّبعوا كتاب اله وسنّة رسوله ولا تونوا قرآنيين فتتّبعوا القرآن وتذروا سنّة البيان، ولا
تونوا سنّيين فتتّبعوا السنّة الحق منها والباطل وتذروا محم القرآن؛ بل الحق هو أن تتّبعوا كتاب اله وسنّة

رسوله الحق إلا ما خالف لمحم القرآن العظيم، فهنا أمركم اله أن تعتصموا بحبل اله القرآن العظيم
وتفروا بما يخالف لمحم القرآن العظيم سواء يون ف سنّة محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم أو

ف التوراة أو ف الإنجيل، فلا تتّبعوا ما يخالف لمحم القرآن العظيم ف كافة التب والنسخ التوراتية
والإنجيل ولا ف كتاب البخاري ومسلم ولا بحار الأنوار ولا غيرهم، إنّ لم من اله نذير مبين، وأوشكَ اله

أن يغضب لتابه القرآن العظيم فاتّقوا اله وأطيعون وتواضعوا للحوار لعلم تهتدون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخو المسلمين الإمام المهدي

_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

07 ‐ 10 ‐ 1432 هـ
06 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

07:07 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21319

ـــــــــــــــ
الرد المختصر من المهدي المنتظَر إل ياسر الجزائري ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وأصلّ وأسلّم عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله الأطهار وجميع
أنصار اله الواحد القهار إل اليوم الآخر..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار، فم يزداد حبم ف قلب إمامم حين
أراكم ترفقون بالمنرين بشأن المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وتجادلونهم بالت ه أحسن وتقولون

لهم قولا كريماً، أذلةً عل المؤمنين.

وبالنسبة لنسف الروايات المفتراة فنحن لها بإذن اله كوننا سوف نعرضها عل كتاب اله ليفتينا عنها، فلو
:م القرآن العظيم ونقتبس من بيان ياسر هذه الرواية.. وقلتمح قمنا بعرض هذه الرواية عل

إقتباس

وقد ورد ف الأثر أنّه يسير معه ف أول أمره ملَك ينادي " يا أيها الناس هذا خليفة اله المهدي فاتبعوه "
وورد ف الأثر أيضا أنّ المهدي أول ما يخرج يخرج من المدينة ويخرج معه ألف من الملائة يمدّونه

ة فيقيم عليه الحج حت ه موسال بها نب ة علّمها الشيطان لفرعون أن يحاجومن ثم نقول لك تلك حج
نظر قومه ويقنع قومه، ولذلك قال فرعون: لو كنت نبياً من اله لبعث اله معك ملائة الرحمن حت نعلم

أنّك مرسل من رب العالمين. وقال فرعون: {الَيس ل ملْكُ مصر وهـٰذِه انْهار تَجرِي من تَحت افََ تُبصرونَ
هعم اءج وبٍ ان ذَهةٌ موِرسا هلَيع لْقا ٥٢﴾ فَلَو﴿ بِيني ادي و هِينم وـٰذَا الَّذِي هه نم رنَا خَيا م٥١﴾ ا﴿

الْمَئةُ مقْتَرِنين ﴿٥٣﴾ فَاستَخَف قَومه فَاطَاعوه ۚ انَّهم كانُوا قَوما فَاسقين ﴿٥٤﴾ فَلَما آسفُونَا انتَقَمنَا
منْهم فَاغْرقْنَاهم اجمعين ﴿٥٥﴾ فَجعلْنَاهم سلَفًا ومثًَ لِّْخرِين ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

هعم اءج وبٍ ان ذَهةٌ موِرسا هلَيع لْقا بقوله: {فَلَو ه موسال نب ة علفهل ترى أنّ فرعون أقام الحج
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الْمَئةُ مقْتَرِنين ﴿٥٣﴾}؟ وتبين لك أن التحجج بتنزيل الملائة من كيد الشيطان الرجيم ويعلِّم هذه الحجة
نزِلا نَا لَوقَاءونَ لجري  الَّذِين قَالو} :ه تعاله ورسله، وقال الوا بها أنبياء الافرين أن يحاجلأوليائه ال

علَينَا الْمَئةُ او نَرىٰ ربنَا ۗ لَقَدِ استَبروا ف انفُسهِم وعتَوا عتُوا كبِيرا ﴿٢١﴾ يوم يرونَ الْمَئةَ  بشْرىٰ
يومئذٍ لِّلْمجرِمين ويقُولُونَ حجرا محجورا ﴿٢٢﴾ وقَدِمنَا الَ ما عملُوا من عمل فَجعلْنَاه هباء منثُورا

﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

إذاً فقد تبين لياسر أنّ تلك الرواية مدسوسة من مر الشيطان الرجيم عل لسان أوليائه الذين يظهرون
الإيمان ويبطنون الفر والمر ضدّ التصديق بالمهدي المنتظَر، كما يمرون ضد التصديق بأنبياء اله،

أراكَ كتبت ّتاب، وإنال تخالف العقل والمنطق من قبل عرضها عل ه يا ياسر وذرِ الخزعبلات التال فاتّق
عنوان بيانك بقولك (ألا تريدون الحق؟)، ومن ثم يقول لك المهدي المنتظَر وأنصاره المرمون:

العرش العظيم أنّنا لا نريد إلا الحق السموات والأرض وما بينهما ورب ه العظيم رباللهم نعم، ونقسم بال
وما بعد الحق إلا الضلال، فإن تبين لنا أنّ الحق مع ياسر فلن تأخذنا العزة بالإثم بل سوف نتّبع الصراط
المستقيم، أو يقيض اله للمعرض منّا شيطاناً رجيماً فيجعله له قريناً. فإن تبين لك أنّ الحق مع الإمام

ناصر محمد اليمان وأتباعه ف العالمين فالحق أحق أن يتّبع وما بعد الحق إلا الضلال، فن من الشاكرين
حبيب ف اله ياسر من الجزائر وكن من أنصار المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور تَفُز فوزاً

عظيماً، وإن كنت ف حيرة من الأمر فأنب إل ربك ليهدي قلبك ويبصرك بالحق المبين، ومن ثم تبصر
الحق كما تبصر الشمس عند الشروق.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

_________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
08 ‐ ذو القعدة ‐ 1432 هـ

07 ‐ 09 ‐ 2011 مـ
11:17 مساء

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21440

ــــــــــــــــ

مزيدٌ من التفصيل عن موعد خروج الشيطان من جنَّة الفتنة الت بباطن أرضم مذْءوما مدحوراً ..

ه فه وآله الأطهار وجميع أنصار الجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين..

نن مي لَم يسلبا دُوا اجفَس مد دُواجاس ةئَلْمقُلْنَا ل ثُم منَاكروص ثُم ملَقَدْ خَلَقْنَاكو} :ه تعالقال ال
﴾١٢﴿ ينن طم خَلَقْتَهن نَّارٍ وم خَلَقْتَن نْهم رنَا خَيا تُكَ قَالرمذْ ادَ اجتَس كَ انَعا مم ١١﴾ قَال﴿ اجِدِينالس
قَال فَاهبِطْ منْها فَما يونُ لَكَ ان تَتَبر فيها فَاخْرج انَّكَ من الصاغرِين ﴿١٣﴾ قَال انظرن الَ يوم يبعثُونَ

﴿١٤﴾ قَال انَّكَ من الْمنظَرِين ﴿١٥﴾ قَال فَبِما اغْويتَن قْعدَنَّ لَهم صراطَكَ الْمستَقيم ﴿١٦﴾ ثُم تينَّهم من
بين ايدِيهِم ومن خَلْفهِم وعن ايمانهِم وعن شَمائلهِم و تَجِدُ اكثَرهم شَاكرِين ﴿١٧﴾ قَال اخْرج منْها مذْءوما

نم ََنَّةَ فكَ الْججزَوو نتا ناس ما آدي١٨﴾ و﴿ ينعمجا منم نَّمهنَّ جَم منْهكَ من تَبِعا لَّموردْحم
حيث شىتُما و تَقْربا هـٰذِه الشَّجرةَ فَتَونَا من الظَّالمين ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

:ه تعالة آدم بدليل قول المن ذري والسؤال الذي يطرح نفسه هو: أليس خروجه من الجنة هو لفتنة من تَبِعه
{قَال اخْرج منْها مذْءوما مدْحورا لَّمن تَبِعكَ منْهم مَنَّ جهنَّم منم اجمعين ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم؟
والسؤال هو: فيف يخرج إليهم وآدم وذريته ف ظهره وزوجته ف الجنة فيف يخرج إليهم؟ ألم تجدوا

خروجه إليهم لفتنتهم؟ تصديقاً لقول اله تعال: {قَال اخْرج منْها مذْءوما مدْحورا لَّمن تَبِعكَ منْهم} صدق اله
العظيم؟ فتدبروا قول اله تعال: {لَّمن تَبِعكَ منْهم}، ولنّهم غير موجودين حيث أنتم حين صدور الأمر

الواقع الحقيق تأويله عل ه بإخراجه يأتيف يخرج لفتنتهم؟ ومن ثم تعلمون أنّ تصديق هذا الأمر من الف
ف آخر الزمان سيتم إخراجه مذْءوما مدحوراً فيرسل اله عليه ملائته ليخرجوه منها مذْءوما مدحوراً حين

ننَّكَ مفَا ثُونَ ﴿٣٦﴾ قَالعبي موي َلا نرنظفَا رب قَال} :ه تعالانتهاء الوقت المعلوم، تصديقاً لقول ال
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الْمنظَرِين ﴿٣٧﴾ الَ يوم الْوقْتِ الْمعلُوم ﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم [الحجر]، فمت هو الوقت المعلوم؟
والجواب: {قَال رب فَانْظرن الَ يوم يبعثُونَ} والوقت المعلوم هو يوم البعث الأول.

وسؤال آخر: فمت اليوم المعلوم؟ والجواب ف محم التاب: {وحرام علَ قَرية اهلَنَاها انَّهم  يرجِعونَ
﴿٩٥﴾ حتَّ اذَا فُتحت ياجوج وماجوج} صدق اله العظيم [الأنبياء:96-95].

وسؤال آخر: مت يون فتح يأجوج ومأجوج؟ والجواب ف محم التاب، يوم مرور كوكب العذاب نار
جهنم يوم يعرضها اله للافرين المذّبين ليلة مرورها عل أرض البشر المرور الأقرب ف تاريخ الأرض

والبشر، تصديقاً لقول اله تعال: {قَالُوا يا ذَا الْقَرنَين انَّ ياجوج وماجوج مفْسدُونَ ف ارضِ فَهل نَجعل لَكَ
منَهيبو مَنيب لعجا ةبِقُو ينُونعفَا رخَي بر يهف ِّنا مم ا ﴿٩٤﴾ قَالدس منَهيبنَنَا ويب لعن تَجا َلا عجخَر
ردما ﴿٩٥﴾ آتُون زُبر الْحدِيدِ حتَّ اذَا ساوىٰ بين الصدَفَين قَال انفُخُوا حتَّ اذَا جعلَه نَارا قَال آتُون افْرِغْ
اءذَا جفَا بن رةٌ ممحـٰذَا ره ا ﴿٩٧﴾ قَالنَقْب وا لَهتَطَاعا اسمو وهرظْهن يوا اطَاعا اسا ﴿٩٦﴾ فَمطْرق هلَيع

وعدُ رب جعلَه دكاء وكانَ وعدُ رب حقا ﴿٩٨﴾ وتَركنَا بعضهم يومئذٍ يموج ف بعضٍ ونُفخَ ف الصورِ
فَجمعنَاهم جمعا ﴿٩٩﴾ وعرضنَا جهنَّم يومئذٍ لِّلْافرِين عرضا ﴿١٠٠﴾} صدق اله العظيم [الهف].

ولربما يود أن يقاطعن أحد السائلين فيقول: "فما هو سلطان علمك للمقصود من قول اله تعال: {وعرضنَا
جهنَّم يومئذٍ لِّلْافرِين عرضا ﴿١٠٠﴾} صدق اله العظيم؛ أنّه يقصد مرورها أمام أعينهم وهم ينظرون
إليها؟"، ومن ثم نرد عليه بالحق ونقول: إنّما عرض جهنم ف هذا الموضع يقصد به مرورها أمام أعينهم

كعرض خيول سليمان عليه الصلاة والسلام حين عرض عليه الخيول الصافنات كعرضٍ عسري، وقال
ادالْجِي نَاتافالص شبِالْع هلَيع رِضذْ ع٣٠﴾ ا﴿ ابوا نَّهدُ ابالْع معانَ نملَيس دَاۇودنَا لبهوو} :ه تعالال

﴿٣١﴾ فَقَال انِّ احببت حب الْخَيرِ عن ذِكرِ رب حتَّ تَوارت بِالْحجابِ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [ص].
ونستنبط المعن المقصود للمة عرض جهنم: {وعرضنَا جهنَّم يومئذٍ لِّلْافرِين عرضا ﴿١٠٠﴾} صدق اله

العظيم، يوم تَهدُّم سدّ ذي القرنين بسبب مرورها الأقرب ف تاريخ خلق الأرض، لذلك تتأثّر الأرض التأثّر
الأكبر ف تاريخ مرور كوكب جهنم، ويسبب انعاس دوران الأرض فيسبق الليل النهار فيصير الشرق غرباً
والغرب شرقاً فتطلع الشمس من مغربها، تصديقاً لقول اله تعال: {قَال هـٰذَا رحمةٌ من رب فَاذَا جاء وعدُ

منَاهعمورِ فَجالص خَ فنُفضٍ وعب ف وجمذٍ يئموي مهضعنَا بكتَرا ﴿٩٨﴾ وقح بدُ رعانَ وكو اءكد لَهعج بر
جمعا ﴿٩٩﴾ وعرضنَا جهنَّم يومئذٍ لِّلْافرِين عرضا ﴿١٠٠﴾} صدق اله العظيم [الهف].

وكذلك يحدث ف ذلك اليوم البعث الأول للافرين الأولين والآخرين، تصديقاً لقول اله تعال: {قَال هـٰذَا
ف وجمذٍ يئموي مهضعنَا بكتَرا ﴿٩٨﴾ وقح بدُ رعانَ وكو اءكد لَهعج بدُ رعو اءذَا جفَا بن رةٌ ممحر

بعضٍ ونُفخَ ف الصورِ فَجمعنَاهم جمعا ﴿٩٩﴾ وعرضنَا جهنَّم يومئذٍ لِّلْافرِين عرضا ﴿١٠٠﴾} صدق اله
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العظيم، وخروج المسيح الذاب ‐ إبليس ‐ لفتنة من تبِعه من ذرية آدم يحدث ف ذلك اليوم المعلوم كونه
ثُونَ ﴿٣٦﴾ قَالعبي موي َلا نرنظفَا رب قَال} :ه تعاليوم البعث الأول، ولذلك قال ال الجنة إل نظَر فم

فَانَّكَ من الْمنظَرِين ﴿٣٧﴾ الَ يوم الْوقْتِ الْمعلُوم ﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم [الحجر].

وف ذلك اليوم يرسل اله ملائته ليخرِجوا الشيطان وأولياءه مذءوماً مدحوراً، فعلم الشيطان أنّه جاء الوقت
المعلوم للبعث الأول، وأنّه انته زمن انتظاره ف الجنة، فيخرِجوه منها مذءوماً مدحوراً هو وجنده فيخرج
قَال} :ه تعاللقول ال ذلك اليوم، وذلك هو البيان الحق م إبليس لفتنة الأحياء والأموات المبعوثين فإلي

اخْرج منْها مذْءوما مدْحورا لَّمن تَبِعكَ منْهم مَنَّ جهنَّم منم اجمعين ﴿١٨﴾ ويا آدم اسن انت وزَوجكَ
الْجنَّةَ فََ من حيث شىتُما و تَقْربا هـٰذِه الشَّجرةَ فَتَونَا من الظَّالمين ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم

[الأعراف].

وليس تصديق أمر إخراجه قد حدَث يوم عص الشيطان ربه فأب السجود لآدم كون اله أنظره إل يوم
يبعثون ف البعث الأول، ولم يتم إخراجه من بعد صدور الأمر كونه منظور فيها إل يوم البعث؛ بل أبقاه اله
ف جنّته ف الأرض إل يوم البعث الأول ودليل بقائه ف الجنة قول اله تعال: {فَقُلْنَا يا آدم انَّ هذَا عدُو لَّكَ

ولزوجِكَ فََ يخْرِجنَّما من الْجنَّة فَتَشْقَ} صدق اله العظيم [طه:117].

فهل تبين لم البيان الحق لبقاء إبليس ف جنة الفتنة إل يوم يبعثون ف البعث الأول؟ فيقول إنَّ لديه جنّةً
وناراً قد تم عرضها عليم، ويقول: "هذا يوم الخلود يوم البعث ولدي جنة ونار كما وعدتم، وأنا اله المسيح
ذاب كونه ليس المسيح عيسالمسيح ال وما كان ابن مريم! ولذلك يسم ابن مريم"! بل هو كذاب عيس
ابن مريم صل اله عليه وعل أمه وسلم تسليماً، ولذلك تبينت لم الحمة من عودة رسول اله المسيح
عيس ابن مريم كون الشيطان يريد أن ينتحل شخصية المسيح عيس ابن مريم فيدّع الربوبية وما كان

للمسيح أن يقول قوله بل هو المسيح الذاب.

فاتّقوا اله يا أول الألباب، ألا واله لا يحيط أنبياء اله ورسلُه بتفصيل شأن المسيح الذاب كون اله
اختص بالبيان التفصيل لفتنة المسيح الذاب من جعله اله خصماً له؛ المهدي المنتظَر صاحب علم

التاب العدو اللدود للمسيح الذاب.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال

_____________
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( القول المختصر ف المسيح الذاب الأشر )

- 12 -
الإمام ناصر محمد اليمان
08 ‐ شوال ‐ 1432 هـ
07 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

11:17 مساء
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21440

ــــــــــــــــ

مزيدٌ من التفصيل عن موعد خروج الشيطان من جنَّة الفتنة الت بباطن أرضم مذْءوما مدحوراً ..

ه فه وآله الأطهار وجميع أنصار الجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين..

نن مي لَم يسلبا دُوا اجفَس مد دُواجاس ةئَلْمقُلْنَا ل ثُم منَاكروص ثُم ملَقَدْ خَلَقْنَاكو} :ه تعالقال ال
﴾١٢﴿ ينن طم خَلَقْتَهن نَّارٍ وم خَلَقْتَن نْهم رنَا خَيا تُكَ قَالرمذْ ادَ اجتَس كَ انَعا مم ١١﴾ قَال﴿ اجِدِينالس
قَال فَاهبِطْ منْها فَما يونُ لَكَ ان تَتَبر فيها فَاخْرج انَّكَ من الصاغرِين ﴿١٣﴾ قَال انظرن الَ يوم يبعثُونَ

﴿١٤﴾ قَال انَّكَ من الْمنظَرِين ﴿١٥﴾ قَال فَبِما اغْويتَن قْعدَنَّ لَهم صراطَكَ الْمستَقيم ﴿١٦﴾ ثُم تينَّهم من
بين ايدِيهِم ومن خَلْفهِم وعن ايمانهِم وعن شَمائلهِم و تَجِدُ اكثَرهم شَاكرِين ﴿١٧﴾ قَال اخْرج منْها مذْءوما

نم ََنَّةَ فكَ الْججزَوو نتا ناس ما آدي١٨﴾ و﴿ ينعمجا منم نَّمهنَّ جَم منْهكَ من تَبِعا لَّموردْحم
حيث شىتُما و تَقْربا هـٰذِه الشَّجرةَ فَتَونَا من الظَّالمين ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

:ه تعالة آدم بدليل قول المن ذري والسؤال الذي يطرح نفسه هو: أليس خروجه من الجنة هو لفتنة من تَبِعه
{قَال اخْرج منْها مذْءوما مدْحورا لَّمن تَبِعكَ منْهم مَنَّ جهنَّم منم اجمعين ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم؟
والسؤال هو: فيف يخرج إليهم وآدم وذريته ف ظهره وزوجته ف الجنة فيف يخرج إليهم؟ ألم تجدوا

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21440
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خروجه إليهم لفتنتهم؟ تصديقاً لقول اله تعال: {قَال اخْرج منْها مذْءوما مدْحورا لَّمن تَبِعكَ منْهم} صدق اله
العظيم؟ فتدبروا قول اله تعال: {لَّمن تَبِعكَ منْهم}، ولنّهم غير موجودين حيث أنتم حين صدور الأمر

الواقع الحقيق تأويله عل ه بإخراجه يأتيف يخرج لفتنتهم؟ ومن ثم تعلمون أنّ تصديق هذا الأمر من الف
ف آخر الزمان سيتم إخراجه مذْءوما مدحوراً فيرسل اله عليه ملائته ليخرجوه منها مذْءوما مدحوراً حين

ننَّكَ مفَا ثُونَ ﴿٣٦﴾ قَالعبي موي َلا نرنظفَا رب قَال} :ه تعالانتهاء الوقت المعلوم، تصديقاً لقول ال
الْمنظَرِين ﴿٣٧﴾ الَ يوم الْوقْتِ الْمعلُوم ﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم [الحجر]، فمت هو الوقت المعلوم؟

والجواب: {قَال رب فَانْظرن الَ يوم يبعثُونَ} والوقت المعلوم هو يوم البعث الأول.

وسؤال آخر: فمت اليوم المعلوم؟ والجواب ف محم التاب: {وحرام علَ قَرية اهلَنَاها انَّهم  يرجِعونَ
﴿٩٥﴾ حتَّ اذَا فُتحت ياجوج وماجوج} صدق اله العظيم [الأنبياء:96-95].

وسؤال آخر: مت يون فتح يأجوج ومأجوج؟ والجواب ف محم التاب، يوم مرور كوكب العذاب نار
جهنم يوم يعرضها اله للافرين المذّبين ليلة مرورها عل أرض البشر المرور الأقرب ف تاريخ الأرض

والبشر، تصديقاً لقول اله تعال: {قَالُوا يا ذَا الْقَرنَين انَّ ياجوج وماجوج مفْسدُونَ ف ارضِ فَهل نَجعل لَكَ
منَهيبو مَنيب لعجا ةبِقُو ينُونعفَا رخَي بر يهف ِّنا مم ا ﴿٩٤﴾ قَالدس منَهيبنَنَا ويب لعن تَجا َلا عجخَر
ردما ﴿٩٥﴾ آتُون زُبر الْحدِيدِ حتَّ اذَا ساوىٰ بين الصدَفَين قَال انفُخُوا حتَّ اذَا جعلَه نَارا قَال آتُون افْرِغْ
اءذَا جفَا بن رةٌ ممحـٰذَا ره ا ﴿٩٧﴾ قَالنَقْب وا لَهتَطَاعا اسمو وهرظْهن يوا اطَاعا اسا ﴿٩٦﴾ فَمطْرق هلَيع

وعدُ رب جعلَه دكاء وكانَ وعدُ رب حقا ﴿٩٨﴾ وتَركنَا بعضهم يومئذٍ يموج ف بعضٍ ونُفخَ ف الصورِ
فَجمعنَاهم جمعا ﴿٩٩﴾ وعرضنَا جهنَّم يومئذٍ لِّلْافرِين عرضا ﴿١٠٠﴾} صدق اله العظيم [الهف].

ولربما يود أن يقاطعن أحد السائلين فيقول: "فما هو سلطان علمك للمقصود من قول اله تعال: {وعرضنَا
جهنَّم يومئذٍ لِّلْافرِين عرضا ﴿١٠٠﴾} صدق اله العظيم؛ أنّه يقصد مرورها أمام أعينهم وهم ينظرون
إليها؟"، ومن ثم نرد عليه بالحق ونقول: إنّما عرض جهنم ف هذا الموضع يقصد به مرورها أمام أعينهم

كعرض خيول سليمان عليه الصلاة والسلام حين عرض عليه الخيول الصافنات كعرضٍ عسري، وقال
ادالْجِي نَاتافالص شبِالْع هلَيع رِضذْ ع٣٠﴾ ا﴿ ابوا نَّهدُ ابالْع معانَ نملَيس دَاۇودنَا لبهوو} :ه تعالال

﴿٣١﴾ فَقَال انِّ احببت حب الْخَيرِ عن ذِكرِ رب حتَّ تَوارت بِالْحجابِ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [ص].
ونستنبط المعن المقصود للمة عرض جهنم: {وعرضنَا جهنَّم يومئذٍ لِّلْافرِين عرضا ﴿١٠٠﴾} صدق اله

العظيم، يوم تَهدُّم سدّ ذي القرنين بسبب مرورها الأقرب ف تاريخ خلق الأرض، لذلك تتأثّر الأرض التأثّر
الأكبر ف تاريخ مرور كوكب جهنم، ويسبب انعاس دوران الأرض فيسبق الليل النهار فيصير الشرق غرباً
والغرب شرقاً فتطلع الشمس من مغربها، تصديقاً لقول اله تعال: {قَال هـٰذَا رحمةٌ من رب فَاذَا جاء وعدُ

منَاهعمورِ فَجالص خَ فنُفضٍ وعب ف وجمذٍ يئموي مهضعنَا بكتَرا ﴿٩٨﴾ وقح بدُ رعانَ وكو اءكد لَهعج بر
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جمعا ﴿٩٩﴾ وعرضنَا جهنَّم يومئذٍ لِّلْافرِين عرضا ﴿١٠٠﴾} صدق اله العظيم [الهف].

وكذلك يحدث ف ذلك اليوم البعث الأول للافرين الأولين والآخرين، تصديقاً لقول اله تعال: {قَال هـٰذَا
ف وجمذٍ يئموي مهضعنَا بكتَرا ﴿٩٨﴾ وقح بدُ رعانَ وكو اءكد لَهعج بدُ رعو اءذَا جفَا بن رةٌ ممحر

بعضٍ ونُفخَ ف الصورِ فَجمعنَاهم جمعا ﴿٩٩﴾ وعرضنَا جهنَّم يومئذٍ لِّلْافرِين عرضا ﴿١٠٠﴾} صدق اله
العظيم، وخروج المسيح الذاب ‐ إبليس ‐ لفتنة من تبِعه من ذرية آدم يحدث ف ذلك اليوم المعلوم كونه
ثُونَ ﴿٣٦﴾ قَالعبي موي َلا نرنظفَا رب قَال} :ه تعاليوم البعث الأول، ولذلك قال ال الجنة إل نظَر فم

فَانَّكَ من الْمنظَرِين ﴿٣٧﴾ الَ يوم الْوقْتِ الْمعلُوم ﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم [الحجر].

وف ذلك اليوم يرسل اله ملائته ليخرِجوا الشيطان وأولياءه مذءوماً مدحوراً، فعلم الشيطان أنّه جاء الوقت
المعلوم للبعث الأول، وأنّه انته زمن انتظاره ف الجنة، فيخرِجوه منها مذءوماً مدحوراً هو وجنده فيخرج
قَال} :ه تعاللقول ال ذلك اليوم، وذلك هو البيان الحق م إبليس لفتنة الأحياء والأموات المبعوثين فإلي

اخْرج منْها مذْءوما مدْحورا لَّمن تَبِعكَ منْهم مَنَّ جهنَّم منم اجمعين ﴿١٨﴾ ويا آدم اسن انت وزَوجكَ
الْجنَّةَ فََ من حيث شىتُما و تَقْربا هـٰذِه الشَّجرةَ فَتَونَا من الظَّالمين ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم

[الأعراف].

وليس تصديق أمر إخراجه قد حدَث يوم عص الشيطان ربه فأب السجود لآدم كون اله أنظره إل يوم
يبعثون ف البعث الأول، ولم يتم إخراجه من بعد صدور الأمر كونه منظور فيها إل يوم البعث؛ بل أبقاه اله
ف جنّته ف الأرض إل يوم البعث الأول ودليل بقائه ف الجنة قول اله تعال: {فَقُلْنَا يا آدم انَّ هذَا عدُو لَّكَ

ولزوجِكَ فََ يخْرِجنَّما من الْجنَّة فَتَشْقَ} صدق اله العظيم [طه:117].

فهل تبين لم البيان الحق لبقاء إبليس ف جنة الفتنة إل يوم يبعثون ف البعث الأول؟ فيقول إنَّ لديه جنّةً
وناراً قد تم عرضها عليم، ويقول: "هذا يوم الخلود يوم البعث ولدي جنة ونار كما وعدتم، وأنا اله المسيح
ذاب كونه ليس المسيح عيسالمسيح ال وما كان ابن مريم! ولذلك يسم ابن مريم"! بل هو كذاب عيس
ابن مريم صل اله عليه وعل أمه وسلم تسليماً، ولذلك تبينت لم الحمة من عودة رسول اله المسيح
عيس ابن مريم كون الشيطان يريد أن ينتحل شخصية المسيح عيس ابن مريم فيدّع الربوبية وما كان

للمسيح أن يقول قوله بل هو المسيح الذاب.

فاتّقوا اله يا أول الألباب، ألا واله لا يحيط أنبياء اله ورسلُه بتفصيل شأن المسيح الذاب كون اله
اختص بالبيان التفصيل لفتنة المسيح الذاب من جعله اله خصماً له؛ المهدي المنتظَر صاحب علم

التاب العدو اللدود للمسيح الذاب.
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وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال

_____________
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

09 ‐ 10 ‐ 1432 هـ
08 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

12:39 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21441

ــــــــــــــــ
الحمة من بقاء جسد فرعون بعد غرقه ..

بسم اله الواحد القهار والصلاة والسلام عل محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله ال اليوم
الآخر..

الصدور، ولا تقل علينا أننا نلف و ندور؛ بل نفت ه الذي يعلم خائنة الأعين وما تُخفال ويا ياسر اتّق
السائلين بالحق إن جاء قدر البيان المقدور ف التاب المسطور.

وبالنسبة لسؤال العضو (الم) عن الحمة من بقاء جسد فرعون فقد بين لم ذلك ف ذات الآية المحمة
بقوله تعال: {فَالْيوم نُنَجيكَ بِبدَنكَ لتَونَ لمن خَلْفَكَ آيةً ۚ وانَّ كثيرا من النَّاسِ عن آياتنَا لَغَافلُونَ ﴿٩٢﴾}

صدق اله العظيم [يونس].

وتلك الآية ه للعظة والعبرة للمفسدين ف الأرض من الحام كون فرعون كان منهم، وقال اله تعال: {انَّ
فرعونَ عَ ف ارضِ وجعل اهلَها شيعا يستَضعف طَائفَةً منْهم يذَبح ابنَاءهم ويستَحيِ نساءهم ۚ انَّه كانَ

من الْمفْسدِين ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [القصص].

وكذلك يأت العثور عل جسد فرعون تصديقاً لقصته بالقرآن العظيم ليتبين لهم أنّه الحق من ربهم حين
نا ميرثنَّ كاأنّه مات بسبب الغرق، {و شف سبب موته فيجدونه بطريقة الفحص العلميفحصون جسده ل

النَّاسِ عن آياتنَا لَغَافلُونَ} صدق اله العظيم [يونس:92].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. أخوكم؛ الإمام ناصر محمد اليمان

_____________
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الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
12 ‐ شوال ‐ 1432 هـ
10 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

10:58 صباحا

[ لمتابعة رابط مشاركة البيان الأصلية ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21559

ــــــــــــــــــــ

بيانٌ من الإمام المهدي المنتظر عن قدرات وصفات الجن والملائة، وعن فتنة المسيح الدجال ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي النب الخاتم ورحمة اله وبركاته وعليه وعل آله
الأطهار وجميع أنصار اله ف خلقه إل يوم الدين..

ويا حبيب ف اله أبو روان، لقد أفتاكم الرحمن ف محم القرآن أنّه خلق الجانّ من نار السموم، وقال
سبحانه ف محم القرآن: {والْجآنَّ خَلَقْناه من قَبل من نَّارِ السموم} صدق اله العظيم [الحجر:27].

وممس الِ ﴿٤١﴾ فالشِّم ابحصا االِ مالشِّم ابحصاو} :ه تعالنار جهنم، تصديقاً لقول ال موم هوالس
وحميم ﴿٤٢﴾} صدق اله العظيم [الواقعة].

والجانّ الذي خلق اله أباهم من نارٍ وأكرم لمن يشاء منهم بصفاتٍ ملائية بقدرة التحول ف خلقهم بالتشبه
بخلق آخر فتنةً لهم أيشرون أم يفرون ويستبرون ويغترون بخلقهم؟ كمثل إبليس وذريته يحملون صفاتاً
من صفات الملائة؛ أي يحمل من صفات الملائة بقدرة التحول من خَلْق الجن إل التمثّل بخَلْق آخر،
وسا مي ۚ قِّبعي لَما ودْبِرم َّلانٌّ وا جنَّهاك تَزا تَهآها راكَ ۖ فَلَمصع لْقنْ ااو} :ه تعالتصديقاً لقول ال

اقْبِل و تَخَف ۖ انَّكَ من امنين ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [القصص].

لت من عصا إلأي أنّها تحو {ٌّانا جنَّهاك تَزا تَهآها راكَ ۖ فَلَمصع لْقنْ ااو} :بقوله ه تعالويقصد ال
ثعبانٍ، ونستنبط من ذلك صفة تَميز بها الجن بقدرة التحول من خلقهم فيتشبهون بخلق آخر، ولذلك قال اله
عل ه العظيم، ونستنبط من ذلك قدرة الجنصدق ال{ٌّانا جنَّهاك تَزا تَهآها راكَ ۖ فَلَمصع لْقنْ ااو} :تعال
التحول بإذن اله من خلقهم فيتمثّلون بخلق آخر، وكذلك الملائة من النور ميزهم اله كذلك بهذه الصفة
وه قدرة التمثّل، ولذلك قال اله تعال: {فَارسلْنَا الَيها روحنَا فَتَمثَّل لَها بشَرا سوِيا} صدق اله العظيم

[مريم:17].
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ذْ قَالاو} :ه تعالة بالسجود لآدم فسجدوا كلهم أجمعون، تصديقاً لقول له آدم وأمر الملائوبعد أن خلق ال
ربكَ للْمَئة انِّ خَالق بشَرا من صلْصالٍ من حما مسنُونٍ ﴿٢٨﴾ فَاذَا سويتُه ونَفَخْت فيه من روح فَقَعوا
٣١﴾ قَال﴿ اجِدِينالس عونَ من يا با يسلبا ونَ ﴿٣٠﴾ اعمجا ملُّهةُ كئَدَ الْمج٢٩﴾ فَس﴿ اجِدِينس لَه

امح نالٍ ملْصن صم شَرٍ خَلَقْتَهبدَ لجس نكا لَم ٣٢﴾ قَال﴿ اجِدِينالس عونَ مَت ا لَكَ ام يسلبا اي
رب ٣٥﴾ قَال﴿ الدِّين موي َلنَةَ اكَ اللَّعلَينَّ عا٣٤﴾ و﴿ جِيمنَّكَ را فَانْهم جفَاخْر نُونٍ ﴿٣٣﴾ قَالسم

فَانظرن الَ يوم يبعثُونَ ﴿٣٦﴾ قَال فَانَّكَ من الْمنظَرِين ﴿٣٧﴾ الَ يوم الْوقْتِ الْمعلُوم ﴿٣٨﴾} صدق اله
العظيم [الحجر].

وهنا سؤال يطرح نفسه: فبما أنَّ إبليس استثناه اله من الملائة أنّه لم ين من الساجدين بدليل قول اله
تعال: {واذْ قُلْنَا للْمَئة اسجدُوا دم فَسجدُوا ا ابليس قَال ااسجدُ لمن خَلَقْت طينًا ﴿٦١﴾ قَال ارايتَكَ

منْهكَ من تَبِعفَم باذْه ٦٢﴾ قَال﴿ ًيقَل ا تَهيذُر نتَنح ةاميالْق موي َلا تَنخَّرا نلَئ َلع تمرـٰذَا الَّذِي كه
فَانَّ جهنَّم جزاوكم جزاء موفُورا ﴿٦٣﴾ واستَفْزِزْ من استَطَعت منْهم بِصوتكَ واجلب علَيهِم بِخَيلكَ ورجِلكَ

هِملَيلَكَ ع سادِي لَيبنَّ عا ﴿٦٤﴾ اورغُر طَانُ االشَّي مدُهعا يمو ۚ مدْهعدِ وواالِ ووما ف مهشَارِكو
سلْطَانٌ ۚ وكفَ بِربكَ وكيً ﴿٦٥﴾} [الإسراء].

تُهيوذَا سنُونٍ ﴿٢٨﴾ فَاسم امح نالٍ ملْصن صا مشَرب قخَال ِّنا ةئَلْمكَ لبر ذْ قَالاو} :ه تعالوقال ال
ونَفَخْت فيه من روح فَقَعوا لَه ساجِدِين ﴿٢٩﴾ فَسجدَ الْمَئةُ كلُّهم اجمعونَ ﴿٣٠﴾ ا ابليس اب ان
يونَ مع الساجِدِين ﴿٣١﴾ قَال يا ابليس ما لَكَ ا تَونَ مع الساجِدِين ﴿٣٢﴾ قَال لَم اكن سجدَ لبشَرٍ

خَلَقْتَه من صلْصالٍ من حما مسنُونٍ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [الحجر].

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: فهل إبليس من الملائة الذين خلقهم اله من نور أم من ملائة الجان من
لادُوا اجفَس مددُوا لآجاس ةئلالْمذْ قُلْنَا لاو} :ه تعالقول ال تاب فم المح نارٍ؟ وتجدون الجواب ف

{دَلاب ينملظَّالل سبِى دُوع مَل مهو وند نم اءيلوا تَهيذُرو ذُونَهفَتَتَّخا هبرِ رما نع قفَفَس الجن نانَ مك يسلبا
صدق اله العظيم [الهف:50].

ه فخلق آخر بقدرة ال خلقهم بالتشبه إل ل فصنفين اثنين بسبب التحو ينقسمون إل وكذلك الجن
التحول ف الخلق بالتشبه بخلق آخر بدليل قول اله تعال: {فَلَما رآها تَهتَز كانَّها جانٌّ ولَّ مدْبِرا} صدق اله
؛ بمعنثعبانٍ مبين رآها تحولت من عصا إل ه أنّ موسثعابين، وإنّما يقصد ال العظيم، وليس أنّ الجن
فلما رأى العصا تحولت من عصا إل خلق آخر ثعبان ح مبين كأنّها جانّ تملك قدرة التحول بالتشبه
بخلق آخر، ولذلك قال اله تعال: {والْق عصاكَ ۚ فَلَما رآها تَهتَز كانَّها جانٌّ ولَّ مدْبِرا ولَم يعقِّب ۚ يا

موس  تَخَف ان ِّ يخَاف لَدَي الْمرسلُونَ ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [النمل].
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ومن خلال ذلك نستنبط فتوى اله من صفات الجن ف الخلق: أنّه منحهم قدرة التحول إل خلق آخر بمجرد
إرادتهم ف أنفسهم أن يتمثّلوا بخلق آخر فيتمثّلون بقدرة من اله وليس من عند أنفسهم، ولن ذلك يحدث

فقط إن يشأ اله.

ة من نور، فأيوكذلك عالم الملائ ه بها طرائق من عالم الجنل أكرم الة لقدرة التحويوالصفات الملائ
ملَك يريد أن يظهر للناس فإنّه حتماً سوف يتمثّل لهم إل رجل من البشر، واله هو الذي جعل لهم قدرة

الاستواء والتمثّل إل خلق آخر، تصديقاً لقول اله تعال: {ولَو جعلْنَاه ملَا لَّجعلْنَاه رجً ولَلَبسنَا علَيهِم ما
يلْبِسونَ ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الأنعام]، كمثل جبريل عليه الصلاة والسلام حين أرسله إل محمد رسول
اله صل اله عليه وآله وسلم قال اله تعال: {علَّمه شَدِيدُ الْقُوىٰ ﴿٥﴾ ذُو مرة فَاستَوىٰ ﴿٦﴾} صدق اله

العظيم [النجم].

وإنّما الاستواء هو التمثل إل رجل سوي من البشر، فذلك حين أرسل اله الرسول جبريل ومن معه من
:ه تعالتراه كونه من سوف يخاطبها، وقال ال رجل ل مريم ومن ثم تمثّل لها جبريل إل ة إلالملائ

{فَارسلْنَا الَيها روحنَا فَتَمثَّل لَها بشَراً سوِياً} صدق اله العظيم [مريم:17].

ل عام، والجنة من النور بشمن النار وللملائ ة الجنة لقدرة التمثّل جعلها للملائيإذاً فالصفة الملائ
ينقسمون إل صنفين بسبب قدرة التحول ف خلقهم من اله الذي خلقهم.

ولربما يود أن يقاطعن أحد أحبت الأنصار فيقول: "يا إمام وهل من ذرية آدم من سوف يمنحهم اله صفة
التحول من باب التريم إل ملائة من النور من الذين يجعلهم اله خلفاء لخليفة ربهم عل شعوب

العالمين؟". ومن ثم نترك الرد عليه من اله مباشرة:{ولَو نَشَاء لَجعلْنَا منم مَئةً ف ارضِ يخْلُفُونَ
﴿٦٠﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

ومن ثم ننصحم أحبت ف اله أن تدعوا اله أن لا يجعلم ملائة من البشر، حت لا تونوا سبب عودة
الناس إل الفر بالمغالاة فيم من بعد موتم فيدعونم من دون اله، فتنازلوا عن هذا التريم العظيم لم

من ربم من أجل تحقيق النعيم الأعظم من ذلك التريم حت لا تونوا سبباً آخر ف عودة الناس إل الشرك
بعد إذ هداهم اله جميعاً كونهم سوف يبالغون فيم من بعد موتم حت يدعونم من دون اله.

أفلا تعلمون أنّ أبويم آدم وحواء لَيعلما بحدث التحول المنتظر من بشرٍ إل ملائة ولذلك أوهمهما إبليس
أنّه قد أكل هو وزوجته من الشجرة حت صارا ملَين؟ وأنّه إذا أراد أن يملك هو وزوجته قدرة التحول من

بشر إل ملين فيونا خالدين لا يموتان ما دامت الحياة الدنيا فعليهما أن يأكلا من هذه الشجرة؟ وأوهمهما
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أنّ الجن الملائة إنّما أكلوا من هذه الشجرة فصار لديهم قدرة التحول من جن إل ملائة، ولذلك قال
إبليس لآدم وزوجته: {ما نَهاكما ربما عن هذِه الشَّجرة ا انْ تَونَا ملَين او تَونَا من الْخَالدِين} صدق اله

العظيم [الأعراف:20].

فظن آدم وحواء أنّه سيون السبب ف الحدث المنتظر أن يجعل اله ملائةً من البشر ف الأرض يخلفون؛
ظنّوا أنّ السر هو ف تلك الشجرة ولذلك نهاهم اله أن يأكلوا، وظنّوا أن سر التحويل إل ملائة هو ف تلك
الشجرة وأنّهما لو أكلا منها لصار لديهما قدرة التحول إل ملائة فيونا كمثل إبليس وزوجته ملين. ويا

سبحان اله العظيم! ولن آدم وحواء عليهما الصلاة والسلام يجهلان حقيقة اسم اله الأعظم ولذلك أكلا من
الشجرة حت يونا ملين ويونا من الخالدين ف تلك الجنة ما دامت الحياة الدنيا فخسرا النعيم الأعظم
ـٰذِها هبتَقْر ا وتُمىش ثيح نم ََنَّةَ فكَ الْججزَوو نتا ناس ما آديو} :ه تعالوالنعيم الأصغر، وقال ال

قَالا وهِمآتون سا ممنْهع ا ۇورِيا مملَه دِيبيطَانُ لا الشَّيملَه سوس١٩﴾ فَو﴿ ينمالظَّال نونَا مَةَ فَترالشَّج
نا لَممَل ِّنا امهمقَاس٢٠﴾ و﴿ دِينالْخَال نونَا مَت وا نيَلونَا مَن تا ا ةرالشَّج ـٰذِهه نا عمبا رماكا نَهم

النَّاصحين ﴿٢١﴾ فَدَهما بِغُرورٍ فَلَما ذَاقَا الشَّجرةَ بدَت لَهما سوآتُهما وطَفقَا يخْصفَانِ علَيهِما من ورقِ
الْجنَّة ونَاداهما ربهما الَم انْهما عن تلْما الشَّجرة واقُل لَّما انَّ الشَّيطَانَ لَما عدُو مبِين ﴿٢٢﴾ قَا ربنَا
مَلو دُوضٍ ععبل مضعبِطُوا باه ٢٣﴾ قَال﴿ رِينالْخَاس نم ونَنَنَا لَنمحتَرلَنَا و رتَغْف ن لَّمانَا ونفُسنَا اظَلَم

ف ارضِ مستَقَر ومتَاعٌ الَ حين ﴿٢٤﴾ قَال فيها تَحيونَ وفيها تَموتُونَ ومنْها تُخْرجونَ ﴿٢٥﴾} صدق اله
العظيم [الأعراف].

دُوضٍ ععبل مضعبِطُوا به بقوله: {اهه إبراهيم فيقول: "فما يقصد الال ف حبيب أن يقاطعن ما يودولرب
ولَم ف ارضِ مستَقَر ومتَاعٌ الَ حين ﴿٢٤﴾ قَال فيها تَحيونَ وفيها تَموتُونَ ومنْها تُخْرجونَ ﴿٢٥﴾}
صدق اله العظيم، فهل يمن أن يون الهبوط من الأرض إل الأرض؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي
ناصر محمد اليمان ونفتيه بالحق ونقول: إنّما الهبوط هو من الأرض إل الأرض كمثل هبوط بن إسرائيل

من الأرض إل الأرض كونهم استبدلوا الذي هو أدن بالذي هو خير، وقال اله تعال: {واذْ قُلْتُم يا موس لَن
نَّصبِر علَ طَعام واحدٍ فَادعُ لَنَا ربكَ يخْرِج لَنَا مما تُنبِت ارض من بقْلها وقثَّائها وفُومها وعدَسها

وبصلها ۖ قَال اتَستَبدِلُونَ الَّذِي هو ادنَ بِالَّذِي هو خَير ۚ اهبِطُوا مصرا فَانَّ لَم ما سالْتُم} صدق اله
العظيم [البقرة:61].

ه فكمثل خروج آدم من جنّة ال ،الذي هو أدن ه به الخروج من الذي هو خير إلإذاً فالهبوط إنّما يقصد ال
جوف الأرض إل أرض الشقاء والتعب ف طلب الرزق عل سطح الأرض وقد كان ف أرضٍ لا يجوع فيها

:ه تعالولذلك قال ال ،الذي هو أدن ولا يظمأ ولا يعرى، وإنّما الهبوط هو الخروج من الذي هو خير إل
دُوا اجفَس مد دُواجاس ةئَلْمذْ قُلْنَا لاا ﴿١١٥﴾ ومزع نَجِدْ لَه لَمو فَنَس لن قَبم مآد َلهِدْنَا الَقَدْ عو}
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ابليس اب ﴿١١٦﴾ فَقُلْنَا يا آدم انَّ هـٰذَا عدُو لَّكَ ولزوجِكَ فََ يخْرِجنَّما من الْجنَّة فَتَشْقَ ﴿١١٧﴾ انَّ لَكَ
ما آدي طَانُ قَالالشَّي هلَيا سوس١١٩﴾ فَو﴿ حتَض ا ويهف اتَظْم  َنَّكاىٰ ﴿١١٨﴾ ورتَع ا ويهوعَ فتَج ا
هل ادلُّكَ علَ شَجرة الْخُلْدِ وملْكٍ  يبلَ ﴿١٢٠﴾ فَاكَ منْها فَبدَت لَهما سوآتُهما وطَفقَا يخْصفَانِ علَيهِما
من ورقِ الْجنَّة وعص آدم ربه فَغَوىٰ ﴿١٢١﴾ ثُم اجتَباه ربه فَتَاب علَيه وهدَىٰ ﴿١٢٢﴾ قَال اهبِطَا منْها

جميعا بعضم لبعضٍ عدُو فَاما ياتينَّم منِّ هدًى فَمن اتَّبع هدَاي فََ يضل و يشْقَ ﴿١٢٣﴾} صدق اله
العظيم [طه].

وتبين إنّما الهبوط مجاز؛ وهو الخروج من الذي هو خير إل الذي هو أدن، فأخرج اله آدم وزوجته وذريتهم
ف ظهره، وإنّما فتنهم الشيطان بالجنّة الت كانوا فيها وأوهمهم إنّما نهاهم اله عن تلما الشجرة كون فيها

سر البقاء ف الملك والخلد ف الحياة فيما هم فيه إل يوم القيامة، فلا يفتنم الشيطان بتلك الجنة
فتحرصون عليها كما حرص عل البقاء فيها آدم وحواء، وإنّما تلك الجنة ه فتنة المسيح الذاب كون
قصورها من الفضة وأبواب قصورها من الذهب وفيها زخرف كبير، فلا يذب عليم! وتاله إنّ ملائة

الرحمن سوف يخرجونه منها مذءوماً مدحوراً، وأنّه لن يصدِقم بما وعدكم بها كونه سوف يتم إخراجه منها
مذءوماً مدحوراً بجنود اله من الملائة الذين أمرهم بطرد المسيح الذاب من الجنة الت وعد اله بها قوماً
يحبهم ويحبونه أن يستخلفهم ف الأرض كما استخلف الذين من قبلهم، فيورثهم أرضاً ودياراً لم تطأها قدم
أحدٍ من المسلمين قط، تصديقاً لقول اله تعال: {واورثَم ارضهم ودِيارهم واموالَهم وارضا لَّم تَطَىوها}

صدق اله العظيم [الأحزاب:27].

فأما المقصود بقوله تعال {واورثَم ارضهم ودِيارهم واموالَهم} صدق اله العظيم، فيقصد بذلك محمداً
رسول اله والمسلمين الذين معه أنّه أورثهم أرض شياطين البشر من اليهود الذين ينقضون عهد اله من

ا لَّمضراو} :ه تعالالأرض، وأما قول ال ه به أن يوصل ويفسدون فبعد ميثاقه ويقطعون ما أمر ال
تَطَىوها} صدق اله العظيم؛ فيقصد بذلك الوعد قوماً آخرين من المسلمين وهو الإمام المهدي ومن صدّق
دعوته واتّبعه من المسلمين، فوعدهم اله أن يورثهم أرضاً ودياراً وأموال عالم الشياطين من الجن والإنس

ومن كل جنسٍ بأرض لم تطؤوها، وتسم ف التاب جنة بابل استول عليها الشيطان الملك هاروت وقبيله
ماروت وذريتهم يأجوج ومأجوج بجنة بابل، وقد عمروا قصورها من الفضة وأبواب قصورها من الذهب
ليعطوها ويصرفوا لمن يفر باله ويتّبع الشيطان (المسيح الذاب) ويصدّق أنّه الرب فيعطيه قصراً من
الفضة وأبوابه من الذهب وزخرفاً ومعارج ف القصور عليها يظهرون إل أعل القصر وزخرفاً كبيراً.

وتلك ه فتنة المسيح الذاب جنة بابل بالأرض ذات المشرقين، فلا يفتنم الشيطان بتلك الجنة كما فتن
أبويم آدم وحواء بها، كونه أوهمهم أن لو يأكلون من الشجرة فسوف يونون من الخالدين فيها، ولذلك

أكلوا من الشجرة حرصاً منهم عل البقاء فيها.
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فلا يفتنم الشيطان بها أنّه سوف يورثم إياها فإنّه لمن الاذبين، فسوف يهزمه الجيش الملائ من النور
بقيادة وزير المهدي المنتظَر الملَك جبريل عليه الصلاة والسلام، كون اله أمر الملك جبريل أن يتنزل هو

وجميع جند اله من الملائة ف السموات السبع ليونوا ضمن جيش المهدي المنتظر، وأمرهم أن يطيعوا
خليفة اله وعبده الإمام المهدي عبد النعيم الأعظم، ولسوف يقومون بمهمتهم بطرد المسيح الذاب الملك

هاروت وقبيله ماروت وذريتهم يأجوج ومأجوج من أرض بابل جنة اله ف الأرض الت وضعها للأنام
ذَات النَّخْلةٌ وها فَاكيه١٠﴾ ف﴿ نَامْا لهعضو ضراو} :ه تعالوالإنس، تصديقاً لقول ال والراحة للجن
اكمام ﴿١١﴾ والْحب ذُو الْعصفِ والريحانُ ﴿١٢﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿١٣﴾} صدق اله العظيم

[الرحمن].

وبما أنّ اله وضعها للثّقلين من الجن والإنس ولذلك يخاطبهم بالمثن: {وارض وضعها لْنَام ﴿١٠﴾ فيها
فَاكهةٌ والنَّخْل ذَات اكمام ﴿١١﴾ والْحب ذُو الْعصفِ والريحانُ ﴿١٢﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿١٣﴾}
جخْرا امطَانُ كالشَّي مَّنَنفْتي  مآد نا بي} :ه تعالجنة الفتنة، ولذلك قال ال ه العظيم. وتلك هصدق ال
ابويم من الْجنَّة ينزِعُ عنْهما لباسهما ليرِيهما سوآتهِما انَّه يراكم هو وقَبِيلُه من حيث  تَرونَهم انَّا جعلْنَا

الشَّياطين اولياء للَّذِين  يومنُونَ ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

وسؤال يطرح نفسه: فبماذا سوف يفتنهم الشيطان حت يفروا باله الحق فيصدِّقوا أنّه اله؟ والجواب عن
فتنة المسيح الذاب أنّها ملكٌ مادي بجنة الفتنة وليس أنّ اله يمده بالمعجزات كما تزعمون، وقد أفتاكم

اله ف محم التاب عن فتنة المسيح الذاب ف قول اله تعال: {ولَو ان يونَ النَّاس أمةً واحدةً لَّجعلْنَا
لمن يفُر بِالرحمـٰن لبيوتهِم سقُفًا من فضة ومعارِج علَيها يظْهرونَ ﴿٣٣﴾ ولبيوتهِم ابوابا وسررا علَيها

يتَّىونَ ﴿٣٤﴾ وزُخْرفًا وان كل ذَٰلكَ لَما متَاعُ الْحياة الدُّنْيا واخرةُ عندَ ربكَ للْمتَّقين ﴿٣٥﴾ ومن يعش عن
ذِكرِ الرحمـٰن نُقَيض لَه شَيطَانًا فَهو لَه قَرِين ﴿٣٦﴾ وانَّهم لَيصدُّونَهم عن السبِيل ويحسبونَ انَّهم مهتَدُونَ
﴿٣٧﴾ حتَّ اذَا جاءنَا قَال يا لَيت بين وبينَكَ بعدَ الْمشْرِقَين فَبِىس الْقَرِين ﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم

[الزخرف].

ويا أيها السائل عن زوجة إبليس فإنّها خُلقت بن فيون، وذريتهم والمردة جميعهم ذرية إبليس أعداء له
ولم، ولذلك قال اله تعال: {واذْ قُلْنَا للْمَئة اسجدُوا دم فَسجدُوا ا ابليس كانَ من الجن فَفَسق عن امرِ
ربه افَتَتَّخذُونَه وذُريتَه اولياء من دون وهم لَم عدُو بِىس للظَّالمين بدَ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [الهف].

وجعلهم ملَين، ولذلك أوهم الشيطان آدم وزوجته أنّهما إذا أرادا أن يونا ملَين مثلهم خالدين طيلة الحياة
الدنيا فعليهم أن يأكلا من هذه الشجرة فيونا ملَين خالدين ف هذا الملك الذي منهم اله فيه، ولذلك قال
ِّنا امهمقَاس٢٠﴾ و﴿ دِينالْخَال نونَا مَت وا نيَلونَا مَن تا ا ةرالشَّج ـٰذِهه نا عمبا رماكا نَهلهم: {م
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لَما لَمن النَّاصحين ﴿٢١﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

فظن آدم وزوجته أنّ الذين يحملون الصفات الملائية من الجن أنّ سر تقلّبهم ف الخلق إل صفات
ملائية ف خلقهم هو أكلهم من تلك الشجرة، ولذلك سماها الشيطان شجرة الخلد بمعن أنّ من أكل منها
صار ملَاً كريماً مخلّداً؛ بل ه الشجرة الملعونة ف القرآن وتم اجتثاثها وزرعها ف أصل الجحيم لتون

طعام الأثيم.

ولا يزال لدينا الثير من بسطة العلم ونعلم من اله ما لا تعلمون، ولن الأمر سوف يون غريباً عل الذين لا
يوقنون، ولذلك لا نزال نرفق بهم ونبين التاب شيئاً فشيئاً لنثبت به أفئدة قوم يحبهم اله ويحبونه، ونزيدهم

إيماناً بالبيان الحق للتاب وذكرى لأول الألباب لعلهم يتّقون.

وختام بيان هذا، فلماذا لن يستطيع المسيح الذاب أن يعطيم قصور الفضة ذات الأبواب من الذهب؟
وذلك لأنّ اله سوف يخرجه منها إليم مذءوماً مدحوراً، كون اله يعلم أنّه لو يتركه فيها فسوف يفتن بها

الناس فيجعلهم أمةً واحدةً عل الفر، ولذلك قال اله تعال: {ولَو ان يونَ النَّاس أمةً واحدةً لَّجعلْنَا لمن
يفُر بِالرحمـٰن لبيوتهِم سقُفًا من فضة ومعارِج علَيها يظْهرونَ ﴿٣٣﴾ ولبيوتهِم ابوابا وسررا علَيها يتَّىونَ
﴿٣٤﴾ وزُخْرفًا وان كل ذَٰلكَ لَما متَاعُ الْحياة الدُّنْيا واخرةُ عندَ ربكَ للْمتَّقين ﴿٣٥﴾ ومن يعش عن ذِكرِ

الرحمـٰن نُقَيض لَه شَيطَانًا فَهو لَه قَرِين ﴿٣٦﴾ وانَّهم لَيصدُّونَهم عن السبِيل ويحسبونَ انَّهم مهتَدُونَ ﴿٣٧﴾
حتَّ اذَا جاءنَا قَال يا لَيت بين وبينَكَ بعدَ الْمشْرِقَين فَبِىس الْقَرِين ﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

ولن اله سوف يورثها للإمام المهدي المنتظر الذي يريد أن يجعل الناس أمةً واحدةً عل الإيمان يعبدون
اله لا يشركون به شيئاً، حت إذا ازِف الرحيل إليها والوصول إل أبوابها سوف نجد بشراً من الملائة

ينتظرون لطاعة خليفة اله وعبده الإمام المهدي كما أمرهم اله بطاعته بقيادة الملك جبريل عليه وعليهم
الصلاة والسلام، وكذلك الصالحين من الجن ومعنا الصالحون من الإنس، وإل اله تُرجع الأمور يعلم خائنة

الأعين وما تخف الصدور.

أسرارٍ للأعداء من شياطين الجن بيانها كشف عن بيان بعض الآيات كون ف رِضه لربما نُعويا أحباب ال
والإنس، ولنّم تجبرون عل ذلك بسبب إلحاحم عل إمامم. فما أعرضنا عن بيانه من القرآن حين

نُسأل عنها فاعلموا أنّ ذلك ليس عجزاَ منّ عن بيانها، ولنّ أرى ف تأخير بيانها حمةً فلا تغضبوا، وإن
أجبرتمون أنتم والسائلون فسوف نبينها بالحق إن يشأ اله، ومن شاء فليؤمن ومن شاء فليفر، ولن

أخش من بيانها أن يسيئم فيعظم بيانها ويبر ف نظركم وعل عقولم، فيقول الذين لا يعلمون: فيف
ونون من جنود المهدي المنتظر ناصر محمد اليمانيف يف له بالسموات العون جبريل وكافّة جند الي
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فيطيعون أمره؟ ومن ثم نرد عليهم بالحق ونقول: ألم يأمرهم اله بسجود الطاعة من قبل لخليفته آدم عليه
الصلاة والسلام، فلماذا ترون ذلك كبيراً ف حق الإمام المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان الذي يريد أن
يجعل الناس أمةً واحدةً عل الهدى والإيمان؟ وخصم المسيح الذاب الشيطان هدفه عس هدف المهدي

المنتظر، كون الشيطان المسيح الذاب يريد أن يجعل الناس أمةً واحدةً عل الفر باله، فذلك هدف
الشيطان، ولذلك قال اله تعال: {ولَو ان يونَ النَّاس أمةً واحدةً لَّجعلْنَا لمن يفُر بِالرحمـٰن لبيوتهِم سقُفًا
من فضة ومعارِج علَيها يظْهرونَ ﴿٣٣﴾ ولبيوتهِم ابوابا وسررا علَيها يتَّىونَ ﴿٣٤﴾ وزُخْرفًا وان كل ذَٰلكَ
وطَانًا فَهشَي لَه ضنُقَي ـٰنمحرِ الرن ذِكع شعن يم٣٥﴾ و﴿ ينتَّقلْمكَ لبندَ رةُ عرخاا والدُّنْي اةيتَاعُ الْحا ملَم
نيب تا لَيي نَا قَالاءذَا جا َّتتَدُونَ ﴿٣٧﴾ حهم منَّهونَ ابسحيو بِيلالس نع مدُّونَهصلَي منَّها٣٦﴾ و﴿ قَرِين لَه

وبينَكَ بعدَ الْمشْرِقَين فَبِىس الْقَرِين ﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

و منع غَن هنَّ الوا فَافُرَن تا} :ه تعالفر، وقال اللعباده ال ه لا يرضه لأنّ الب الغضكونه يريد أن ي
يرض لعبادِه الْفْر} صدق اله العظيم [الزمر:7].

ولذلك يريد الشيطان أن يذهب رضوان اله ف نفسه بتحقيق هدفه أن يجعل عباده أمةً واحدةً عل الفر
باله، ولن الإمام المهدي سعيه بعس سع الشيطان، ويريد أن يحقّق هداية الأمة جميعاً فيجعلهم أمةً

واحدةً عل صراط مستقيم يعبدون اله وحده لا شريك له فيرض، ولن يتحقّق رضوان اله ف نفسه إلا أن
غَن هنَّ الوا فَافُرَن تا} : ه تعالره عباده فيؤمنون به ويعبدوه وحده لا شريك له، تصديقاً لقول اليش

عنم و يرض لعبادِه الْفْر وان تَشْروا يرضه لَم} صدق اله العظيم [الزمر:7].

فم تجهلون قدر المهدي المنتظر الذي لا تحيطون بسره وتعرضون عن أمره! وهل دعاكم إل الفر باله؟
بل يدعوكم الليل والنهار إل الشر له فتعبدون اله وحده لا شريك له حت يرض، ولذلك خلقم لتتّبعوا
رضوانه إن كنتم إياه تعبدون ولذلك خلقم، تصديقاً لقول اله تعال: {وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ

﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الذاريات].

ونهديم بالبيان الحق للقرآن المجيد إل اتَّباع رضوان اله إن كنتم إياه تعبدون، فاتَّبعون أهدِكم بالقرآن
نتُما كما ميرثك مَل نيبولُنَا يسر مكاءقَدْ ج} :ه تعالرضوان العزيز الحميد، تصديقاً لقول ال المجيد إل
عاتَّب نم اللَّـه دِي بِهه١٥﴾ ي﴿ بِينم تَابكو نُور اللَّـه نم مكاءيرٍ قَدْ جثن كفُو ععيتَابِ وْال نتُخْفُونَ م

رِضوانَه سبل السَم ويخْرِجهم من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ بِاذْنه ويهدِيهِم الَ صراط مستَقيم ﴿١٦﴾} صدق اله
العظيم [المائدة].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
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أخو المؤمنين الذليل عليهم، العزيز عل الافرين الذين يريدون أن يطفئوا نور اله؛ الإمام المهدي ناصر
.محمد اليمان

___________________
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- 13 -
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

12 ‐ شوال ‐ 1432 هـ
10 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

10:58 صباحا

[ لمتابعة رابط مشاركة البيان الأصلية ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21559

ــــــــــــــــــــ

بيانٌ من الإمام المهدي المنتظر عن قدرات وصفات الجن والملائة، وعن فتنة المسيح الدجال ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي النب الخاتم ورحمة اله وبركاته وعليه وعل آله
الأطهار وجميع أنصار اله ف خلقه إل يوم الدين..

ويا حبيب ف اله أبو روان، لقد أفتاكم الرحمن ف محم القرآن أنّه خلق الجانّ من نار السموم، وقال
سبحانه ف محم القرآن: {والْجآنَّ خَلَقْناه من قَبل من نَّارِ السموم} صدق اله العظيم [الحجر:27].

وممس الِ ﴿٤١﴾ فالشِّم ابحصا االِ مالشِّم ابحصاو} :ه تعالنار جهنم، تصديقاً لقول ال موم هوالس
وحميم ﴿٤٢﴾} صدق اله العظيم [الواقعة].

والجانّ الذي خلق اله أباهم من نارٍ وأكرم لمن يشاء منهم بصفاتٍ ملائية بقدرة التحول ف خلقهم بالتشبه
بخلق آخر فتنةً لهم أيشرون أم يفرون ويستبرون ويغترون بخلقهم؟ كمثل إبليس وذريته يحملون صفاتاً
من صفات الملائة؛ أي يحمل من صفات الملائة بقدرة التحول من خَلْق الجن إل التمثّل بخَلْق آخر،
وسا مي ۚ قِّبعي لَما ودْبِرم َّلانٌّ وا جنَّهاك تَزا تَهآها راكَ ۖ فَلَمصع لْقنْ ااو} :ه تعالتصديقاً لقول ال

اقْبِل و تَخَف ۖ انَّكَ من امنين ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [القصص].

لت من عصا إلأي أنّها تحو {ٌّانا جنَّهاك تَزا تَهآها راكَ ۖ فَلَمصع لْقنْ ااو} :بقوله ه تعالويقصد ال
ثعبانٍ، ونستنبط من ذلك صفة تَميز بها الجن بقدرة التحول من خلقهم فيتشبهون بخلق آخر، ولذلك قال اله
عل ه العظيم، ونستنبط من ذلك قدرة الجنصدق ال{ٌّانا جنَّهاك تَزا تَهآها راكَ ۖ فَلَمصع لْقنْ ااو} :تعال
التحول بإذن اله من خلقهم فيتمثّلون بخلق آخر، وكذلك الملائة من النور ميزهم اله كذلك بهذه الصفة
وه قدرة التمثّل، ولذلك قال اله تعال: {فَارسلْنَا الَيها روحنَا فَتَمثَّل لَها بشَرا سوِيا} صدق اله العظيم

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21559
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21559
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[مريم:17].

ذْ قَالاو} :ه تعالة بالسجود لآدم فسجدوا كلهم أجمعون، تصديقاً لقول له آدم وأمر الملائوبعد أن خلق ال
ربكَ للْمَئة انِّ خَالق بشَرا من صلْصالٍ من حما مسنُونٍ ﴿٢٨﴾ فَاذَا سويتُه ونَفَخْت فيه من روح فَقَعوا
٣١﴾ قَال﴿ اجِدِينالس عونَ من يا با يسلبا ونَ ﴿٣٠﴾ اعمجا ملُّهةُ كئَدَ الْمج٢٩﴾ فَس﴿ اجِدِينس لَه

امح نالٍ ملْصن صم شَرٍ خَلَقْتَهبدَ لجس نكا لَم ٣٢﴾ قَال﴿ اجِدِينالس عونَ مَت ا لَكَ ام يسلبا اي
رب ٣٥﴾ قَال﴿ الدِّين موي َلنَةَ اكَ اللَّعلَينَّ عا٣٤﴾ و﴿ جِيمنَّكَ را فَانْهم جفَاخْر نُونٍ ﴿٣٣﴾ قَالسم

فَانظرن الَ يوم يبعثُونَ ﴿٣٦﴾ قَال فَانَّكَ من الْمنظَرِين ﴿٣٧﴾ الَ يوم الْوقْتِ الْمعلُوم ﴿٣٨﴾} صدق اله
العظيم [الحجر].

وهنا سؤال يطرح نفسه: فبما أنَّ إبليس استثناه اله من الملائة أنّه لم ين من الساجدين بدليل قول اله
تعال: {واذْ قُلْنَا للْمَئة اسجدُوا دم فَسجدُوا ا ابليس قَال ااسجدُ لمن خَلَقْت طينًا ﴿٦١﴾ قَال ارايتَكَ

منْهكَ من تَبِعفَم باذْه ٦٢﴾ قَال﴿ ًيقَل ا تَهيذُر نتَنح ةاميالْق موي َلا تَنخَّرا نلَئ َلع تمرـٰذَا الَّذِي كه
فَانَّ جهنَّم جزاوكم جزاء موفُورا ﴿٦٣﴾ واستَفْزِزْ من استَطَعت منْهم بِصوتكَ واجلب علَيهِم بِخَيلكَ ورجِلكَ

هِملَيلَكَ ع سادِي لَيبنَّ عا ﴿٦٤﴾ اورغُر طَانُ االشَّي مدُهعا يمو ۚ مدْهعدِ وواالِ ووما ف مهشَارِكو
سلْطَانٌ ۚ وكفَ بِربكَ وكيً ﴿٦٥﴾} [الإسراء].

تُهيوذَا سنُونٍ ﴿٢٨﴾ فَاسم امح نالٍ ملْصن صا مشَرب قخَال ِّنا ةئَلْمكَ لبر ذْ قَالاو} :ه تعالوقال ال
ونَفَخْت فيه من روح فَقَعوا لَه ساجِدِين ﴿٢٩﴾ فَسجدَ الْمَئةُ كلُّهم اجمعونَ ﴿٣٠﴾ ا ابليس اب ان
يونَ مع الساجِدِين ﴿٣١﴾ قَال يا ابليس ما لَكَ ا تَونَ مع الساجِدِين ﴿٣٢﴾ قَال لَم اكن سجدَ لبشَرٍ

خَلَقْتَه من صلْصالٍ من حما مسنُونٍ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [الحجر].

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: فهل إبليس من الملائة الذين خلقهم اله من نور أم من ملائة الجان من
لادُوا اجفَس مددُوا لآجاس ةئلالْمذْ قُلْنَا لاو} :ه تعالقول ال تاب فم المح نارٍ؟ وتجدون الجواب ف

{دَلاب ينملظَّالل سبِى دُوع مَل مهو وند نم اءيلوا تَهيذُرو ذُونَهفَتَتَّخا هبرِ رما نع قفَفَس الجن نانَ مك يسلبا
صدق اله العظيم [الهف:50].

ه فخلق آخر بقدرة ال خلقهم بالتشبه إل ل فصنفين اثنين بسبب التحو ينقسمون إل وكذلك الجن
التحول ف الخلق بالتشبه بخلق آخر بدليل قول اله تعال: {فَلَما رآها تَهتَز كانَّها جانٌّ ولَّ مدْبِرا} صدق اله
؛ بمعنثعبانٍ مبين رآها تحولت من عصا إل ه أنّ موسثعابين، وإنّما يقصد ال العظيم، وليس أنّ الجن
فلما رأى العصا تحولت من عصا إل خلق آخر ثعبان ح مبين كأنّها جانّ تملك قدرة التحول بالتشبه
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بخلق آخر، ولذلك قال اله تعال: {والْق عصاكَ ۚ فَلَما رآها تَهتَز كانَّها جانٌّ ولَّ مدْبِرا ولَم يعقِّب ۚ يا
موس  تَخَف ان ِّ يخَاف لَدَي الْمرسلُونَ ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [النمل].

ومن خلال ذلك نستنبط فتوى اله من صفات الجن ف الخلق: أنّه منحهم قدرة التحول إل خلق آخر بمجرد
إرادتهم ف أنفسهم أن يتمثّلوا بخلق آخر فيتمثّلون بقدرة من اله وليس من عند أنفسهم، ولن ذلك يحدث

فقط إن يشأ اله.

ة من نور، فأيوكذلك عالم الملائ ه بها طرائق من عالم الجنل أكرم الة لقدرة التحويوالصفات الملائ
ملَك يريد أن يظهر للناس فإنّه حتماً سوف يتمثّل لهم إل رجل من البشر، واله هو الذي جعل لهم قدرة

الاستواء والتمثّل إل خلق آخر، تصديقاً لقول اله تعال: {ولَو جعلْنَاه ملَا لَّجعلْنَاه رجً ولَلَبسنَا علَيهِم ما
يلْبِسونَ ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الأنعام]، كمثل جبريل عليه الصلاة والسلام حين أرسله إل محمد رسول
اله صل اله عليه وآله وسلم قال اله تعال: {علَّمه شَدِيدُ الْقُوىٰ ﴿٥﴾ ذُو مرة فَاستَوىٰ ﴿٦﴾} صدق اله

العظيم [النجم].

وإنّما الاستواء هو التمثل إل رجل سوي من البشر، فذلك حين أرسل اله الرسول جبريل ومن معه من
:ه تعالتراه كونه من سوف يخاطبها، وقال ال رجل ل مريم ومن ثم تمثّل لها جبريل إل ة إلالملائ

{فَارسلْنَا الَيها روحنَا فَتَمثَّل لَها بشَراً سوِياً} صدق اله العظيم [مريم:17].

ل عام، والجنة من النور بشمن النار وللملائ ة الجنة لقدرة التمثّل جعلها للملائيإذاً فالصفة الملائ
ينقسمون إل صنفين بسبب قدرة التحول ف خلقهم من اله الذي خلقهم.

ولربما يود أن يقاطعن أحد أحبت الأنصار فيقول: "يا إمام وهل من ذرية آدم من سوف يمنحهم اله صفة
التحول من باب التريم إل ملائة من النور من الذين يجعلهم اله خلفاء لخليفة ربهم عل شعوب

العالمين؟". ومن ثم نترك الرد عليه من اله مباشرة:{ولَو نَشَاء لَجعلْنَا منم مَئةً ف ارضِ يخْلُفُونَ
﴿٦٠﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

ومن ثم ننصحم أحبت ف اله أن تدعوا اله أن لا يجعلم ملائة من البشر، حت لا تونوا سبب عودة
الناس إل الفر بالمغالاة فيم من بعد موتم فيدعونم من دون اله، فتنازلوا عن هذا التريم العظيم لم

من ربم من أجل تحقيق النعيم الأعظم من ذلك التريم حت لا تونوا سبباً آخر ف عودة الناس إل الشرك
بعد إذ هداهم اله جميعاً كونهم سوف يبالغون فيم من بعد موتم حت يدعونم من دون اله.
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أفلا تعلمون أنّ أبويم آدم وحواء لَيعلما بحدث التحول المنتظر من بشرٍ إل ملائة ولذلك أوهمهما إبليس
أنّه قد أكل هو وزوجته من الشجرة حت صارا ملَين؟ وأنّه إذا أراد أن يملك هو وزوجته قدرة التحول من

بشر إل ملين فيونا خالدين لا يموتان ما دامت الحياة الدنيا فعليهما أن يأكلا من هذه الشجرة؟ وأوهمهما
أنّ الجن الملائة إنّما أكلوا من هذه الشجرة فصار لديهم قدرة التحول من جن إل ملائة، ولذلك قال

إبليس لآدم وزوجته: {ما نَهاكما ربما عن هذِه الشَّجرة ا انْ تَونَا ملَين او تَونَا من الْخَالدِين} صدق اله
العظيم [الأعراف:20].

فظن آدم وحواء أنّه سيون السبب ف الحدث المنتظر أن يجعل اله ملائةً من البشر ف الأرض يخلفون؛
ظنّوا أنّ السر هو ف تلك الشجرة ولذلك نهاهم اله أن يأكلوا، وظنّوا أن سر التحويل إل ملائة هو ف تلك
الشجرة وأنّهما لو أكلا منها لصار لديهما قدرة التحول إل ملائة فيونا كمثل إبليس وزوجته ملين. ويا

سبحان اله العظيم! ولن آدم وحواء عليهما الصلاة والسلام يجهلان حقيقة اسم اله الأعظم ولذلك أكلا من
الشجرة حت يونا ملين ويونا من الخالدين ف تلك الجنة ما دامت الحياة الدنيا فخسرا النعيم الأعظم
ـٰذِها هبتَقْر ا وتُمىش ثيح نم ََنَّةَ فكَ الْججزَوو نتا ناس ما آديو} :ه تعالوالنعيم الأصغر، وقال ال

قَالا وهِمآتون سا ممنْهع ا ۇورِيا مملَه دِيبيطَانُ لا الشَّيملَه سوس١٩﴾ فَو﴿ ينمالظَّال نونَا مَةَ فَترالشَّج
نا لَممَل ِّنا امهمقَاس٢٠﴾ و﴿ دِينالْخَال نونَا مَت وا نيَلونَا مَن تا ا ةرالشَّج ـٰذِهه نا عمبا رماكا نَهم

النَّاصحين ﴿٢١﴾ فَدَهما بِغُرورٍ فَلَما ذَاقَا الشَّجرةَ بدَت لَهما سوآتُهما وطَفقَا يخْصفَانِ علَيهِما من ورقِ
الْجنَّة ونَاداهما ربهما الَم انْهما عن تلْما الشَّجرة واقُل لَّما انَّ الشَّيطَانَ لَما عدُو مبِين ﴿٢٢﴾ قَا ربنَا
مَلو دُوضٍ ععبل مضعبِطُوا باه ٢٣﴾ قَال﴿ رِينالْخَاس نم ونَنَنَا لَنمحتَرلَنَا و رتَغْف ن لَّمانَا ونفُسنَا اظَلَم

ف ارضِ مستَقَر ومتَاعٌ الَ حين ﴿٢٤﴾ قَال فيها تَحيونَ وفيها تَموتُونَ ومنْها تُخْرجونَ ﴿٢٥﴾} صدق اله
العظيم [الأعراف].

دُوضٍ ععبل مضعبِطُوا به بقوله: {اهه إبراهيم فيقول: "فما يقصد الال ف حبيب أن يقاطعن ما يودولرب
ولَم ف ارضِ مستَقَر ومتَاعٌ الَ حين ﴿٢٤﴾ قَال فيها تَحيونَ وفيها تَموتُونَ ومنْها تُخْرجونَ ﴿٢٥﴾}
صدق اله العظيم، فهل يمن أن يون الهبوط من الأرض إل الأرض؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي
ناصر محمد اليمان ونفتيه بالحق ونقول: إنّما الهبوط هو من الأرض إل الأرض كمثل هبوط بن إسرائيل

من الأرض إل الأرض كونهم استبدلوا الذي هو أدن بالذي هو خير، وقال اله تعال: {واذْ قُلْتُم يا موس لَن
نَّصبِر علَ طَعام واحدٍ فَادعُ لَنَا ربكَ يخْرِج لَنَا مما تُنبِت ارض من بقْلها وقثَّائها وفُومها وعدَسها

وبصلها ۖ قَال اتَستَبدِلُونَ الَّذِي هو ادنَ بِالَّذِي هو خَير ۚ اهبِطُوا مصرا فَانَّ لَم ما سالْتُم} صدق اله
العظيم [البقرة:61].

ه فكمثل خروج آدم من جنّة ال ،الذي هو أدن ه به الخروج من الذي هو خير إلإذاً فالهبوط إنّما يقصد ال
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جوف الأرض إل أرض الشقاء والتعب ف طلب الرزق عل سطح الأرض وقد كان ف أرضٍ لا يجوع فيها
:ه تعالولذلك قال ال ،الذي هو أدن ولا يظمأ ولا يعرى، وإنّما الهبوط هو الخروج من الذي هو خير إل
دُوا اجفَس مد دُواجاس ةئَلْمذْ قُلْنَا لاا ﴿١١٥﴾ ومزع نَجِدْ لَه لَمو فَنَس لن قَبم مآد َلهِدْنَا الَقَدْ عو}

ابليس اب ﴿١١٦﴾ فَقُلْنَا يا آدم انَّ هـٰذَا عدُو لَّكَ ولزوجِكَ فََ يخْرِجنَّما من الْجنَّة فَتَشْقَ ﴿١١٧﴾ انَّ لَكَ
ما آدي طَانُ قَالالشَّي هلَيا سوس١١٩﴾ فَو﴿ حتَض ا ويهف اتَظْم  َنَّكاىٰ ﴿١١٨﴾ ورتَع ا ويهوعَ فتَج ا
هل ادلُّكَ علَ شَجرة الْخُلْدِ وملْكٍ  يبلَ ﴿١٢٠﴾ فَاكَ منْها فَبدَت لَهما سوآتُهما وطَفقَا يخْصفَانِ علَيهِما
من ورقِ الْجنَّة وعص آدم ربه فَغَوىٰ ﴿١٢١﴾ ثُم اجتَباه ربه فَتَاب علَيه وهدَىٰ ﴿١٢٢﴾ قَال اهبِطَا منْها

جميعا بعضم لبعضٍ عدُو فَاما ياتينَّم منِّ هدًى فَمن اتَّبع هدَاي فََ يضل و يشْقَ ﴿١٢٣﴾} صدق اله
العظيم [طه].

وتبين إنّما الهبوط مجاز؛ وهو الخروج من الذي هو خير إل الذي هو أدن، فأخرج اله آدم وزوجته وذريتهم
ف ظهره، وإنّما فتنهم الشيطان بالجنّة الت كانوا فيها وأوهمهم إنّما نهاهم اله عن تلما الشجرة كون فيها

سر البقاء ف الملك والخلد ف الحياة فيما هم فيه إل يوم القيامة، فلا يفتنم الشيطان بتلك الجنة
فتحرصون عليها كما حرص عل البقاء فيها آدم وحواء، وإنّما تلك الجنة ه فتنة المسيح الذاب كون
قصورها من الفضة وأبواب قصورها من الذهب وفيها زخرف كبير، فلا يذب عليم! وتاله إنّ ملائة

الرحمن سوف يخرجونه منها مذءوماً مدحوراً، وأنّه لن يصدِقم بما وعدكم بها كونه سوف يتم إخراجه منها
مذءوماً مدحوراً بجنود اله من الملائة الذين أمرهم بطرد المسيح الذاب من الجنة الت وعد اله بها قوماً
يحبهم ويحبونه أن يستخلفهم ف الأرض كما استخلف الذين من قبلهم، فيورثهم أرضاً ودياراً لم تطأها قدم
أحدٍ من المسلمين قط، تصديقاً لقول اله تعال: {واورثَم ارضهم ودِيارهم واموالَهم وارضا لَّم تَطَىوها}

صدق اله العظيم [الأحزاب:27].

فأما المقصود بقوله تعال {واورثَم ارضهم ودِيارهم واموالَهم} صدق اله العظيم، فيقصد بذلك محمداً
رسول اله والمسلمين الذين معه أنّه أورثهم أرض شياطين البشر من اليهود الذين ينقضون عهد اله من

ا لَّمضراو} :ه تعالالأرض، وأما قول ال ه به أن يوصل ويفسدون فبعد ميثاقه ويقطعون ما أمر ال
تَطَىوها} صدق اله العظيم؛ فيقصد بذلك الوعد قوماً آخرين من المسلمين وهو الإمام المهدي ومن صدّق
دعوته واتّبعه من المسلمين، فوعدهم اله أن يورثهم أرضاً ودياراً وأموال عالم الشياطين من الجن والإنس

ومن كل جنسٍ بأرض لم تطؤوها، وتسم ف التاب جنة بابل استول عليها الشيطان الملك هاروت وقبيله
ماروت وذريتهم يأجوج ومأجوج بجنة بابل، وقد عمروا قصورها من الفضة وأبواب قصورها من الذهب
ليعطوها ويصرفوا لمن يفر باله ويتّبع الشيطان (المسيح الذاب) ويصدّق أنّه الرب فيعطيه قصراً من
الفضة وأبوابه من الذهب وزخرفاً ومعارج ف القصور عليها يظهرون إل أعل القصر وزخرفاً كبيراً.
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وتلك ه فتنة المسيح الذاب جنة بابل بالأرض ذات المشرقين، فلا يفتنم الشيطان بتلك الجنة كما فتن
أبويم آدم وحواء بها، كونه أوهمهم أن لو يأكلون من الشجرة فسوف يونون من الخالدين فيها، ولذلك

أكلوا من الشجرة حرصاً منهم عل البقاء فيها.

فلا يفتنم الشيطان بها أنّه سوف يورثم إياها فإنّه لمن الاذبين، فسوف يهزمه الجيش الملائ من النور
بقيادة وزير المهدي المنتظَر الملَك جبريل عليه الصلاة والسلام، كون اله أمر الملك جبريل أن يتنزل هو

وجميع جند اله من الملائة ف السموات السبع ليونوا ضمن جيش المهدي المنتظر، وأمرهم أن يطيعوا
خليفة اله وعبده الإمام المهدي عبد النعيم الأعظم، ولسوف يقومون بمهمتهم بطرد المسيح الذاب الملك

هاروت وقبيله ماروت وذريتهم يأجوج ومأجوج من أرض بابل جنة اله ف الأرض الت وضعها للأنام
ذَات النَّخْلةٌ وها فَاكيه١٠﴾ ف﴿ نَامْا لهعضو ضراو} :ه تعالوالإنس، تصديقاً لقول ال والراحة للجن
اكمام ﴿١١﴾ والْحب ذُو الْعصفِ والريحانُ ﴿١٢﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿١٣﴾} صدق اله العظيم

[الرحمن].

وبما أنّ اله وضعها للثّقلين من الجن والإنس ولذلك يخاطبهم بالمثن: {وارض وضعها لْنَام ﴿١٠﴾ فيها
فَاكهةٌ والنَّخْل ذَات اكمام ﴿١١﴾ والْحب ذُو الْعصفِ والريحانُ ﴿١٢﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿١٣﴾}
جخْرا امطَانُ كالشَّي مَّنَنفْتي  مآد نا بي} :ه تعالجنة الفتنة، ولذلك قال ال ه العظيم. وتلك هصدق ال
ابويم من الْجنَّة ينزِعُ عنْهما لباسهما ليرِيهما سوآتهِما انَّه يراكم هو وقَبِيلُه من حيث  تَرونَهم انَّا جعلْنَا

الشَّياطين اولياء للَّذِين  يومنُونَ ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

وسؤال يطرح نفسه: فبماذا سوف يفتنهم الشيطان حت يفروا باله الحق فيصدِّقوا أنّه اله؟ والجواب عن
فتنة المسيح الذاب أنّها ملكٌ مادي بجنة الفتنة وليس أنّ اله يمده بالمعجزات كما تزعمون، وقد أفتاكم

اله ف محم التاب عن فتنة المسيح الذاب ف قول اله تعال: {ولَو ان يونَ النَّاس أمةً واحدةً لَّجعلْنَا
لمن يفُر بِالرحمـٰن لبيوتهِم سقُفًا من فضة ومعارِج علَيها يظْهرونَ ﴿٣٣﴾ ولبيوتهِم ابوابا وسررا علَيها

يتَّىونَ ﴿٣٤﴾ وزُخْرفًا وان كل ذَٰلكَ لَما متَاعُ الْحياة الدُّنْيا واخرةُ عندَ ربكَ للْمتَّقين ﴿٣٥﴾ ومن يعش عن
ذِكرِ الرحمـٰن نُقَيض لَه شَيطَانًا فَهو لَه قَرِين ﴿٣٦﴾ وانَّهم لَيصدُّونَهم عن السبِيل ويحسبونَ انَّهم مهتَدُونَ
﴿٣٧﴾ حتَّ اذَا جاءنَا قَال يا لَيت بين وبينَكَ بعدَ الْمشْرِقَين فَبِىس الْقَرِين ﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم

[الزخرف].

ويا أيها السائل عن زوجة إبليس فإنّها خُلقت بن فيون، وذريتهم والمردة جميعهم ذرية إبليس أعداء له
ولم، ولذلك قال اله تعال: {واذْ قُلْنَا للْمَئة اسجدُوا دم فَسجدُوا ا ابليس كانَ من الجن فَفَسق عن امرِ
ربه افَتَتَّخذُونَه وذُريتَه اولياء من دون وهم لَم عدُو بِىس للظَّالمين بدَ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [الهف].
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وجعلهم ملَين، ولذلك أوهم الشيطان آدم وزوجته أنّهما إذا أرادا أن يونا ملَين مثلهم خالدين طيلة الحياة
الدنيا فعليهم أن يأكلا من هذه الشجرة فيونا ملَين خالدين ف هذا الملك الذي منهم اله فيه، ولذلك قال
ِّنا امهمقَاس٢٠﴾ و﴿ دِينالْخَال نونَا مَت وا نيَلونَا مَن تا ا ةرالشَّج ـٰذِهه نا عمبا رماكا نَهلهم: {م

لَما لَمن النَّاصحين ﴿٢١﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

فظن آدم وزوجته أنّ الذين يحملون الصفات الملائية من الجن أنّ سر تقلّبهم ف الخلق إل صفات
ملائية ف خلقهم هو أكلهم من تلك الشجرة، ولذلك سماها الشيطان شجرة الخلد بمعن أنّ من أكل منها
صار ملَاً كريماً مخلّداً؛ بل ه الشجرة الملعونة ف القرآن وتم اجتثاثها وزرعها ف أصل الجحيم لتون

طعام الأثيم.

ولا يزال لدينا الثير من بسطة العلم ونعلم من اله ما لا تعلمون، ولن الأمر سوف يون غريباً عل الذين لا
يوقنون، ولذلك لا نزال نرفق بهم ونبين التاب شيئاً فشيئاً لنثبت به أفئدة قوم يحبهم اله ويحبونه، ونزيدهم

إيماناً بالبيان الحق للتاب وذكرى لأول الألباب لعلهم يتّقون.

وختام بيان هذا، فلماذا لن يستطيع المسيح الذاب أن يعطيم قصور الفضة ذات الأبواب من الذهب؟
وذلك لأنّ اله سوف يخرجه منها إليم مذءوماً مدحوراً، كون اله يعلم أنّه لو يتركه فيها فسوف يفتن بها

الناس فيجعلهم أمةً واحدةً عل الفر، ولذلك قال اله تعال: {ولَو ان يونَ النَّاس أمةً واحدةً لَّجعلْنَا لمن
يفُر بِالرحمـٰن لبيوتهِم سقُفًا من فضة ومعارِج علَيها يظْهرونَ ﴿٣٣﴾ ولبيوتهِم ابوابا وسررا علَيها يتَّىونَ
﴿٣٤﴾ وزُخْرفًا وان كل ذَٰلكَ لَما متَاعُ الْحياة الدُّنْيا واخرةُ عندَ ربكَ للْمتَّقين ﴿٣٥﴾ ومن يعش عن ذِكرِ

الرحمـٰن نُقَيض لَه شَيطَانًا فَهو لَه قَرِين ﴿٣٦﴾ وانَّهم لَيصدُّونَهم عن السبِيل ويحسبونَ انَّهم مهتَدُونَ ﴿٣٧﴾
حتَّ اذَا جاءنَا قَال يا لَيت بين وبينَكَ بعدَ الْمشْرِقَين فَبِىس الْقَرِين ﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

ولن اله سوف يورثها للإمام المهدي المنتظر الذي يريد أن يجعل الناس أمةً واحدةً عل الإيمان يعبدون
اله لا يشركون به شيئاً، حت إذا ازِف الرحيل إليها والوصول إل أبوابها سوف نجد بشراً من الملائة

ينتظرون لطاعة خليفة اله وعبده الإمام المهدي كما أمرهم اله بطاعته بقيادة الملك جبريل عليه وعليهم
الصلاة والسلام، وكذلك الصالحين من الجن ومعنا الصالحون من الإنس، وإل اله تُرجع الأمور يعلم خائنة

الأعين وما تخف الصدور.

أسرارٍ للأعداء من شياطين الجن بيانها كشف عن بيان بعض الآيات كون ف رِضه لربما نُعويا أحباب ال
والإنس، ولنّم تجبرون عل ذلك بسبب إلحاحم عل إمامم. فما أعرضنا عن بيانه من القرآن حين

نُسأل عنها فاعلموا أنّ ذلك ليس عجزاَ منّ عن بيانها، ولنّ أرى ف تأخير بيانها حمةً فلا تغضبوا، وإن
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أجبرتمون أنتم والسائلون فسوف نبينها بالحق إن يشأ اله، ومن شاء فليؤمن ومن شاء فليفر، ولن
أخش من بيانها أن يسيئم فيعظم بيانها ويبر ف نظركم وعل عقولم، فيقول الذين لا يعلمون: فيف

ونون من جنود المهدي المنتظر ناصر محمد اليمانيف يف له بالسموات العون جبريل وكافّة جند الي
فيطيعون أمره؟ ومن ثم نرد عليهم بالحق ونقول: ألم يأمرهم اله بسجود الطاعة من قبل لخليفته آدم عليه

الصلاة والسلام، فلماذا ترون ذلك كبيراً ف حق الإمام المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان الذي يريد أن
يجعل الناس أمةً واحدةً عل الهدى والإيمان؟ وخصم المسيح الذاب الشيطان هدفه عس هدف المهدي

المنتظر، كون الشيطان المسيح الذاب يريد أن يجعل الناس أمةً واحدةً عل الفر باله، فذلك هدف
الشيطان، ولذلك قال اله تعال: {ولَو ان يونَ النَّاس أمةً واحدةً لَّجعلْنَا لمن يفُر بِالرحمـٰن لبيوتهِم سقُفًا
من فضة ومعارِج علَيها يظْهرونَ ﴿٣٣﴾ ولبيوتهِم ابوابا وسررا علَيها يتَّىونَ ﴿٣٤﴾ وزُخْرفًا وان كل ذَٰلكَ
وطَانًا فَهشَي لَه ضنُقَي ـٰنمحرِ الرن ذِكع شعن يم٣٥﴾ و﴿ ينتَّقلْمكَ لبندَ رةُ عرخاا والدُّنْي اةيتَاعُ الْحا ملَم
نيب تا لَيي نَا قَالاءذَا جا َّتتَدُونَ ﴿٣٧﴾ حهم منَّهونَ ابسحيو بِيلالس نع مدُّونَهصلَي منَّها٣٦﴾ و﴿ قَرِين لَه

وبينَكَ بعدَ الْمشْرِقَين فَبِىس الْقَرِين ﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

و منع غَن هنَّ الوا فَافُرَن تا} :ه تعالفر، وقال اللعباده ال ه لا يرضه لأنّ الب الغضكونه يريد أن ي
يرض لعبادِه الْفْر} صدق اله العظيم [الزمر:7].

ولذلك يريد الشيطان أن يذهب رضوان اله ف نفسه بتحقيق هدفه أن يجعل عباده أمةً واحدةً عل الفر
باله، ولن الإمام المهدي سعيه بعس سع الشيطان، ويريد أن يحقّق هداية الأمة جميعاً فيجعلهم أمةً

واحدةً عل صراط مستقيم يعبدون اله وحده لا شريك له فيرض، ولن يتحقّق رضوان اله ف نفسه إلا أن
غَن هنَّ الوا فَافُرَن تا} : ه تعالره عباده فيؤمنون به ويعبدوه وحده لا شريك له، تصديقاً لقول اليش

عنم و يرض لعبادِه الْفْر وان تَشْروا يرضه لَم} صدق اله العظيم [الزمر:7].

فم تجهلون قدر المهدي المنتظر الذي لا تحيطون بسره وتعرضون عن أمره! وهل دعاكم إل الفر باله؟
بل يدعوكم الليل والنهار إل الشر له فتعبدون اله وحده لا شريك له حت يرض، ولذلك خلقم لتتّبعوا
رضوانه إن كنتم إياه تعبدون ولذلك خلقم، تصديقاً لقول اله تعال: {وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ

﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الذاريات].

ونهديم بالبيان الحق للقرآن المجيد إل اتَّباع رضوان اله إن كنتم إياه تعبدون، فاتَّبعون أهدِكم بالقرآن
نتُما كما ميرثك مَل نيبولُنَا يسر مكاءقَدْ ج} :ه تعالرضوان العزيز الحميد، تصديقاً لقول ال المجيد إل
عاتَّب نم اللَّـه دِي بِهه١٥﴾ ي﴿ بِينم تَابكو نُور اللَّـه نم مكاءيرٍ قَدْ جثن كفُو ععيتَابِ وْال نتُخْفُونَ م

رِضوانَه سبل السَم ويخْرِجهم من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ بِاذْنه ويهدِيهِم الَ صراط مستَقيم ﴿١٦﴾} صدق اله
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العظيم [المائدة].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
أخو المؤمنين الذليل عليهم، العزيز عل الافرين الذين يريدون أن يطفئوا نور اله؛ الإمام المهدي ناصر

.محمد اليمان
___________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
12 ‐ 10 ‐ 1432 هـ
11 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

04:26 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

ما قولك يا إمام الهدى، هل عل مال الدَّين زكاة ؟

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد وآله الأطهار وجميع المسلمين إل يوم الدين..
والحق نقول:

إنَّ المال الذي يتم جمعه لقضاء الدَّين فليس فيه زكاة شيئاً، كونه ليس بملك صاحبِه وإنّما حق قوم آخرين،
حق لهم عليه ف ذمته يجب قضاؤه.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_____________
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- 4 -
الإمام ناصر محمد اليمان

11 ‐ 09 ‐ 2011 مـ
12 ‐ 10 ‐ 1432 هـ

04:38 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

ما قولك يا إمام الهدى ف تقبيل الحجر الأسود ؟

ه وآله والأطهار وجميع المؤمنين إلجدي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
يوم الدين..

والحق نقول إنما السنة الحق هو أن تقبلوا بيت اله المعظم ف أي مانٍ فيه تعظيماً لرب هذا البيت، وأشهد
له أنّ حصر التقبيل عل الحجر الأسود بدعةٌ ما أنزل اله بها من سلطانٍ. فيف تعظِّمون حجراً ونسيتم

موت مؤمن تقبيل الحجر الأسود أو يتسبب ف وهو يزاحم ف موتم من يه المعظم؟ بل ومنتعظيم بيت ال
وهو يزاحم ف تقبيل الحجر الأسود! ولدينا ما نثبت به من العلم أنّ حصر التقبيل عل حجر ف بيت اله

.مبين بدعةٌ وضلال

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــ
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بيان الإمام الحق ف الأسباط وبن إسرائيل ف حوارٍ مفصل مع الأنصارية "بالقرآن
نحيا"
- 1 -

الإمام ناصر محمد اليمان
14 ‐ 10 ‐ 1432 هـ
12 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

03:12 صباحاً

[ لمتابعة رابط مشاركة البيان الأصلية ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21657

ـــــــــــــــــــــ

بيـــان القرآن لا يون بالظن ولا بالرأي ولا بتشابه اللمـــات.
والبيان الحق لــ [الجنـــة‐ الأسبـــاط ‐ الرسل الثلاثــــة] ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
الواحد القهار إل اليوم الآخر..

ويا أيتها الناصرة أخت ف دين اله "بالقرآن نحيا"، لا حرج عليك ولا تثريب مطلقاً ولا عل أي من الأنصار
أن تسألوا عن شء تخفونه ف أنفسم حت لا يون ذلك سبب طائفٍ من الشيطان إل قلوبم بين الحين
والآخر، ثم يون سبب الشك ف قلوبم بعد إذ كنتم مهتدين. وكان عل الإمام المهدي أن يثبتم بالبيان

الحق للقرآن العظيم ونأتيم بالبيان الحق وأحسن تفسيراً.

ويا أمة اله المباركة "بالقرآن نحيا" لا يون بيان القرآن بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، ولا بالرأي الذي
ه وإن اخطأت فمن نفسه أعلم فإن أصبت فمن اليحتمل الصح ويحتمل الخطأ ومن ثم يقول: "وال
ما آدقُلْنَا يو} :ه تعالموضوع آخر كمثال قول ال ف والشيطان"، وليس بيان القرآن بسبب تشابه كلمة

اسن انت وزَوجكَ الْجنَّةَ وكلا منْها رغَداً حيث شىتُما ولا تَقْربا هـذِه الشَّجرةَ فَتَونَا من الْظَّالمين} صدق
اله العظيم [البقرة:35]. فظن الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون أنّ اله جعل آدم خليفة ف جنّة المأوى

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=64970
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21657
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21657
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نهم بهذا التفسير جعلوا تناقضاً فه ذكر الجنّة. ولوسبب فتواهم بذلك هو بسبب أنّ ال ،عند سدرة المنته
كتاب اله القرآن العظيم كون جنّة المأوى عند سدرة المنته أعدها اله للشاكرين من بعد قضاء حياة

الاختبار ليبلوكم أيم أحسن عملا، وليس للإنس والجن ف جنّة المأوى إلا ما سعوا ف هذه الحياة. تصديقاً
اءزالْج اهزجي ىٰ ﴿٤٠﴾ ثُمري فوس هيعنَّ سا٣٩﴾ و﴿ عا سم انِ انسْل سن لَّياو} :ه تعاللقول ال

اوفَ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [النجم].

فه دار الجزاء من بعد الموت أعدها اله للشاكرين، ولنهم بتفسيرهم الظن جعلوا إبليس ف جنة المأوى
عند سدرة المنته، ومن ثم أضلوكم عن حقائق كثيرة ومثيرة وهامة بسبب إقناعم بتأويلهم الباطل أن

عقب هو بسبب فهمهم الخاط قلب الحقائق رأساً عل الجنة. وكان السبب ف إبليس وآدم وحواء كانوا ف
لذكر الجنة ف قول اله تعال: {وقُلْنَا يا آدم اسن انت وزَوجكَ الْجنَّةَ وكلا منْها رغَداً حيث شىتُما ولا تَقْربا

هـذِه الشَّجرةَ فَتَونَا من الْظَّالمين} صدق اله العظيم.

وقد تبين لم أن سبب ضلالهم هو أنهم اعتمدوا عل كلمتين ف التاب وهن ذكر الجنّة وكذلك ذكر
الهبوط. ولنهم أفتوا عل اله ما لم يقله ف محم كتابه، كون اله تعال لم يقل إن جاعل ف جنّة المأوى

خليفة فإذا سويته ونفخت فيه من روح فقعوا له ساجدين؛ بل فتوى اله ف محم كتابه للعالم وعامة
المؤمنين بينه ومحمة أن اله جعل آدم خليفة ف الأرض: {واذْ قَال ربكَ للْمَئة انِّ جاعل ف ارضِ
 ام لَمعا ِّنا لَكَ قَال نُقَدِّسدِكَ ومبِح حبنُس ننَحو اءكُ الدِّمفسيا ويهدُ ففْسن يا ميهف لعتَجيفَةً قَالُوا اخَل

ينادِقص نتُمن كا ءـٰوه اءمسبِا وننبِىا فَقَال ةئَالْم َلع مهضرع ا ثُملَّهك اءمسا مآد لَّمعونَ ﴿٣٠﴾ ولَمتَع
﴿٣١﴾ قَالُوا سبحانَكَ  علْم لَنَا ا ما علَّمتَنَا انَّكَ انت الْعليم الْحيم ﴿٣٢﴾ قَال يا آدم انبِىهم بِاسمائهِم فَلَما

انباهم بِاسمائهِم قَال الَم اقُل لَّم انِّ اعلَم غَيب السماواتِ وارضِ واعلَم ما تُبدُونَ وما كنتُم تَتُمونَ
﴿٣٣﴾ واذْ قُلْنَا للْمَئة اسجدُوا دم فَسجدُوا ا ابليس اب واستَبر وكانَ من الْافرِين ﴿٣٤﴾ وقُلْنَا يا

ينمالظَّال نونَا مَةَ فَترالشَّج ـٰذِها هبتَقْر ا وتُمىش ثيغَدًا حا رنْهم َكنَّةَ وكَ الْججزَوو نتا ناس مآد
﴿٣٥﴾ فَازَلَّهما الشَّيطَانُ عنْها فَاخْرجهما مما كانَا فيه وقُلْنَا اهبِطُوا بعضم لبعضٍ عدُو ولَم ف ارضِ
مستَقَر ومتَاعٌ الَ حين ﴿٣٦﴾ فَتَلَقَّ آدم من ربه كلماتٍ فَتَاب علَيه انَّه هو التَّواب الرحيم ﴿٣٧﴾ قُلْنَا
الَّذِيننُونَ ﴿٣٨﴾ وزحي مه و هِملَيع فخَو ََف دَايه ن تَبِعدًى فَمه ِّنم مَّنيتاا يما فَايعما جنْهبِطُوا ماه

كفَروا وكذَّبوا بِآياتنَا اولَـٰئكَ اصحاب النَّارِ هم فيها خَالدُونَ ﴿٣٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

فما كان برهان الذين أضلوا الحقيقة عن أمتهم بالتفسير الظنّ إلا أنهم اعتمدوا عل ذكر الجنة، وكأنَّ اله لا
نم ننَّتَيا جمدِهحلْنَا لاعج نلَيجر ثَلام ملَه رِباضو} :ه تعاليذكر الجنة إلا جنة المأوى ونسوا قول ال

اعنَابٍ وحفَفْنَاهما بِنَخْل} صدق اله العظيم.[الهف:32].
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وقال اله تعال: {انَّا بلَونَاهم كما بلَونَا اصحاب الجنَّة اذْ اقْسموا لَيصرِمنَّها مصبِحين} صدق اله العظيم
[القلم:17].

وقال اله تعال: {انَّ اصحاب الْجنَّة الْيوم ف شُغُل فَاكهونَ ﴿٥٥﴾ هم وازْواجهم ف ظَلٍ علَ ارائكِ
متَّىونَ ﴿٥٦﴾ لَهم فيها فَاكهةٌ ولَهم ما يدَّعونَ ﴿٥٧﴾ سَم قَو من رب رحيم ﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم

[يس].

{ينبِحصا منَّهرِمصوا لَيمقْسذْ اا نَّةالج ابحصنَا الَوا بمك منَاهلَونَّا با} :ه يقصد بقولهفأنتم تعلمون أنّ ال
صدق اله العظيم؛ أنه يقصد جنة ف الأرض؛ حرث الثلاثة الأخوة الذي مات أبوهم وه دانية ثمارها.

موالْي نَّةالْج ابحصنَّ اا} :قوله تعال ه يقصد بقوله أصحاب الجنة أي جنة المأوى فوكذلك تعلمون أن ال
ف شُغُل فَاكهونَ ﴿٥٥﴾ هم وازْواجهم ف ظَلٍ علَ ارائكِ متَّىونَ ﴿٥٦﴾ لَهم فيها فَاكهةٌ ولَهم ما يدَّعونَ

﴿٥٧﴾ سَم قَو من رب رحيم ﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم. وقد تبين لم أن سبب قولهم عل اله غير
الحق أنه بسبب ذكر الجنة وكذلك ذكر الهبوط.

ومن ثم نأت لبيان الهبوط أنه يقصد الهبوط من الأرض إل الأرض فاستبدلوا الذي هو أدن بالذي هو خير،
امطَع َلع بِرنَص لَن وسا مي ذْ قُلْتُماو} :ه تعالقول ال الأرض ف إسرائيل من الأرض إل كمثل هبوط بن

واحدٍ فَادعُ لَنَا ربكَ يخْرِج لَنَا مما تُنْبِت ارض من بقْلها وقثَّائها وفُومها وعدَسها وبصلها قَال اتَستَبدِلُونَ
الَّذِي هو ادنَ بِالَّذِي هو خَير اهبِطُوا مصرا فَانَّ لَم ما سالْتُم} صدق اله العظيم [البقرة:61]. وكذلك هبوط
آدم وحواء هو من الأرض إل الأرض، وإنما ضربنا لم عل ذلك مثلا حت لا تعتمدوا عل كلمة تشابهت

ف القرآن فتضلون عن حقائق كبرى ف التاب.

وعل كل حالٍ سوف نأت الآن للإجابة عل أخت ف دين اله "بالقرآن نحيا" ونقول: لقد أسستِ فتواك عن
الأسباط بقولك أنهم مرتبين بالذكر كون الأسباط يأت ذكرهم من بعد يعقوب وعل هذا الأساس أعلنتِ

الإمام المهدي نتاب. ولال ه فهم جميعاً من رسل اله يعقوب فجعلتال ة نببفتواك أن الأسباط هم ذري
ألق إليكِ بهذا السؤال وأريد الإجابة عليه بالحق، فهل رسول اله يونس عليه الصلاة والسلام بعد نب اله

يعقوب؟ فإذا كان جوابك كلا بل رسول اله يونس هو من قبل نب اله يعقوب، ومن ثم نقول وها أنتِ تجدين
ذكر اسم رسول اله يونس جاء من بعد نب اله يعقوب برغم أنه من قبله! وقال اله تعال: {انَّا اوحينَا الَيكَ
يسعو اطبسالاو قُوبعيو اقحساو يلاعمساو يماهربا َلنَا ايحواو دِهعن بم ينالنَّبِيو نُوح َلنَا ايحوا امك

وايوب ويونُس وهارونَ وسلَيمانَ وآتَينَا داۇود زَبوراً} صدق اله العظيم [النساء:163].

ولنك اعتمدتِ عل ذكر الأسباط من بعد ذكر اسم يعقوب فظننتِ أنهم أسباط نب اله يعقوب، ونسيتِ أن
ذكر اسم أيوب ويونس أنه من بعد ذكر عيس، برغم أنّ المبعوث من بعد نب اله عيس هو محمدٌ رسول



12-09-2011 بيان الإمام الحق ف الأسباط وبن إسرائيل ف حوار مفصل مع الأنصارية "بالقرآنـ...  144

n-ye.me/21851 790/978

اله صل اله عليه وآله.
ويا أمة اله، فهل جعلتِ كافة أولاد يعقوب رسلا تَنَزل عليهم التاب؟ ولن لا أعلم إلا برسولٍ واحدٍ منهم
:ه تعالآل فرعون الأولين عليه الصلاة والسلام. تصديقاً لقول ال ه يوسف جاء بالبينات إلوهو رسول ال
{ولَقَدْ جاءكم يوسف من قَبل بِالْبينَاتِ فَما زِلْتُم ف شَكٍّ مما جاءكم بِه حتَّ اذَا هلَكَ قُلْتُم لَن يبعث اله من

بعدِه رسولا كذَلكَ يضل اله من هو مسرِف مرتَاب} صدق اله العظيم [غافر:43].

ومن ثم بعث اله من بعده رسوله موس عليه الصلاة والسلام بالتوراة إل آل فرعون الآخرين. وأما أولاد
يعقوب الذين ظننتهم من أنبياء اله المرسلين فتعال لننظر فتوى رسول اله يوسف فيهم بالحق. قال اله

تعال: {قَال انْتُم شَر مانًا واله اعلَم بِما تَصفُونَ} صدق اله العظيم [يوسف:77].

فهل يا تُرى أنه ظلم إخوته العشرة بهذه الفتوى وما يقصد بقوله {انْتُم شَر}؟ ونجد الجواب ف محم التاب
نَّمهج َلا هِموهۇج َلونَ عشَرحي الَّذِين} :ه تعالان. وقال العن المقصود بأشر م ه تعالقول ال ف

اولَئكَ شَر مانًا واضل سبِيلا} صدق اله العظيم [الفرقان:34]. وعس أن اله غفر لهم حين طلبوا من أبيهم
أن يستغفر لهم اله ف حقّه، كونهم من تسبب له بالعم والأذى، عس أن يغفر اله لهم ف حق ربهم وهو

أكرم الأكرمين..

ونأت الآن لذكر الرسل الثلاثة الذين تنزل عليهم التاب، عل رسول اله إلياس وأيده اله بأخويه إدريس
واليسع عليهم الصلاة والسلام، فسوف تعلمون يوم يجمع اله الرسل الثلاثة والمسيح عيس ابن مريم

بالإمام المهدي ناصر محمد اليمان ليونوا من الصالحين التابعين للإمام المهدي، وحت يثبت اله المسيح
عيس ابن مريم عل الحق فيسمع ويطيع خليفة اله وعبده الإمام المهدي، ولذلك تجدون أن اله يذَكر عبده
ورسوله المسيح عيس ابن مريم بنعمه عليه ليون من الشاكرين ويطيب نفساً من أمر اله أن يتبع الإمام
المهدي، وتجدون تذكير اله بنعمه إل عبده المسيح عيس ابن مريم صل اله عليه وآله وسلم ليون من
الشاكرين فيطيع خليفة اله وعبده الإمام المهدي المنتظر. وتجدون هذا التذكير من اله للمسيح عيس ابن

مريم ف خطاب اله له يوم البعث الأول، يوم يجمع اله الرسل الثلاثة والمسيح عيس ابن مريم بالإمام
ينقالْفَاس مدِي الْقَوهي  اللَّـهوا وعماسو اتَّقُوا اللَّـهو} :ه تعالالمهدي. وتعلمون ذلك من خلال قول ال

اللَّـه ذْ قَالوبِ ﴿١٠٩﴾ االْغُي مَّع نتنَّكَ الَنَا ا لْمع  قَالُوا تُمجِباذَا ام قُولفَي لسالر اللَّـه عمجي مو١٠٨﴾ ي﴿
يا عيس ابن مريم اذْكر نعمت علَيكَ وعلَ والدَتكَ اذْ ايدتُّكَ بِروح الْقُدُسِ تُلِّم النَّاس ف الْمهدِ وكهً واذْ
علَّمتُكَ الْتَاب والْحمةَ والتَّوراةَ وانجِيل واذْ تَخْلُق من الطِّين كهيىة الطَّيرِ بِاذْن فَتَنفُخُ فيها فَتَونُ طَيرا
بِاذْن وتُبرِى اكمه وابرص بِاذْن واذْ تُخْرِج الْموتَ بِاذْن واذْ كفَفْت بن اسرائيل عنكَ اذْ جِىتَهم بِالْبينَاتِ
ولسبِرو ِنُوا بنْ آما ينارِيوالْح َلا تيحوذْ اا١١٠﴾ و﴿ بِينم رحس ـٰذَا انْ ها منْهوا مفَرك الَّذِين فَقَال

قَالُوا آمنَّا واشْهدْ بِانَّنَا مسلمونَ ﴿١١١﴾} صدق اله العظيم [المائدة].
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والسؤال الذي يطرح نفسه هو: فلماذا يذَكر اله عبده ورسوله المسيح عيس ابن مريم بنعمه عليه؟ وذلك
تثبيتاً له من الفتنة حت لا يستنف من أن يتبع الإمام المهدي كون اله أمر المسيح عيس ابن مريم أن

يطيع خليفة اله الإمام المهدي ويتخذه إماماً، وبما أن رسول اله المسيح عيس عليه الصلاة والسلام من
الأنبياء المرمين ومن المقربين من اله رب العالمين وأنه كلمة من اله ألقاها إل مريم بمعجزة منه كن

فيون. ولن هذا التريم إنما هو ابتلاء من اله أيشر أم يفر، وإنه لمن الشاكرين. فلن يحدث له ما حدث
للشيطان المسيح الذاب، وإنما كان سبب فتنة إبليس هو أن اله أمره أن يسجد لخليفته آدم ولن إبليس
أخذته الغيرة عل نفسه من تريم اله لآدم وكان ذلك سبب فتنته؛ درجة الخلافة. ولذلك قال: {قَال ارايتَكَ
هذَا الَّذِي كرمت علَ لَئن اخَّرتَن الَ يوم الْقيامة لاحتَنن ذُريتَه إَلا قَليلا} صدق اله العظيم [الإسراء:62].

وحت لا يحدث ف نفس رسول اله المسيح عيس ابن مريم شء بسبب تريم خليفة اله وعبده الإمام
المهدي المنتظر، وبما أن اله سوف يأمر المسيح عيس ابن مريم صل اله عليه وعل أمه وسلم أن يطيع

ويتبع خليفة اله المهدي المنتظَر ولا يعص له أمرا ويتخذه إماماً، ولذلك تجدون أنّ اله يذَكر المسيح
عيس ابن مريم صل اله عليه وآله وسلم بنعمه عليه ليون من الشاكرين، وتستنبطون ذلك السر من خلال
لِّمُالْقُدُسِ ت وحدتُّكَ بِريذْ اكَ ادَتالو َلعكَ ولَيع تمعن راذْك ميرم ناب يسا عي اللَّـه ذْ قَالا} :ه تعالقول ال

ذْنرِ بِاالطَّي ةىيهك الطِّين نم ذْ تَخْلُقاو نجِيلااةَ ورالتَّوةَ ومالْحو تَابْتُكَ اللَّمذْ عاو ًهكدِ وهالْم ف النَّاس
يلائرسا نب فَفْتذْ كاو ذْنبِا َتوالْم ذْ تُخْرِجاو ذْنبِا صرباو همكا رِىتُبو ذْنا بِارونُ طَيَا فَتيهفَتَنفُخُ ف
ينارِيوالْح َلا تيحوذْ اا١١٠﴾ و﴿ بِينم رحس ـٰذَا انْ ها منْهوا مفَرك الَّذِين نَاتِ فَقَاليم بِالْبتَهذْ جِىنكَ اع

انْ آمنُوا بِ وبِرسول قَالُوا آمنَّا واشْهدْ بِانَّنَا مسلمونَ ﴿١١١﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

وأما الرسل الثلاثة فهم لا يعلمون بما أجابهم اله بعد أن تمت مطاردتهم من قبل قومهم ليرجموهم أو
يعيدوهم ف ملتهم، وهربوا بدينهم وقرروا أن يختَبئوا ف (الهف) حت تهدأ الأمور ويستيئس قومهم من

البحث عنهم، حت يفتح اله بينهم وبين قومهم بالحق وهو خير الفاتحين، ولنهم لا يعلمون بما أجابهم اله
تُمجِباذَا ام قُولفَي لسالر هال عمجي مووماذا حدث لقومهم من بعدهم. والرسل الثلاثة هم المقصودون: {ي

قَالُواْ لا علْم لَنَا انَّكَ انت علام الْغُيوبِ}، وإنما يقصد اله الرسل الثلاثة وذلك ف يوم البعث الأول يوم
يجمعهم بالإمام المهدي ومعهم المسيح عيس ابن مريم عليهم الصلاة والسلام.

ومن ثم خاطب اله ف التاب المسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام ليذكره بنعمه عليه حت يون
لِّمُالْقُدُسِ ت وحدتُّكَ بِريذْ اكَ ادَتالو َلعكَ ولَيع تمعن راذْك ميرم ناب يسا عي اللَّـه ذْ قَالمن الشاكرين: {ا

ذْنرِ بِاالطَّي ةىيهك الطِّين نم ذْ تَخْلُقاو نجِيلااةَ ورالتَّوةَ ومالْحو تَابْتُكَ اللَّمذْ عاو ًهكدِ وهالْم ف النَّاس
يلائرسا نب فَفْتذْ كاو ذْنبِا َتوالْم ذْ تُخْرِجاو ذْنبِا صرباو همكا رِىتُبو ذْنا بِارونُ طَيَا فَتيهفَتَنفُخُ ف
ينارِيوالْح َلا تيحوذْ اا١١٠﴾ و﴿ بِينم رحس ـٰذَا انْ ها منْهوا مفَرك الَّذِين نَاتِ فَقَاليم بِالْبتَهذْ جِىنكَ اع
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انْ آمنُوا بِ وبِرسول قَالُوا آمنَّا واشْهدْ بِانَّنَا مسلمونَ ﴿١١١﴾} صدق اله العظيم [المائدة]. وذلك التذكير
ون كبيراً علسوف ي ابن مريم كون اتباعه للإمام المهدي ه لعبده ورسوله المسيح عيسمن ال تثبيت

النصارى بادئ الأمر، فيقولون: "كيف من عظّمناه حت اعتقدنا أنه ولَدٌ له كيف يون من التابعين لرجل من
المسلمين ليس إلا من الصالحين؟ بل أنت المسيح الذاب ولست المسيح عيس ابن مريم الحق؛ بل
المسيح عيس ابن مريم هو اله رب العالمين، فلو قلت أنك اله المسيح عيس ابن مريم أو ولد اله

لصدقناك أنك المسيح عيس ابن مريم". ومن ثم يقولون: "بل أنت المسيح الذاب". ويا سبحان اله برغم
آخر ويقول: "أنا المسيح عيس ه عليه وآله وسلم! ومن ثم يأتال صل ابن مريم الحق أنه المسيح عيس
ابن مريم". ويقول إنّه اله رب العالمين. وإنه لمن الاذبين. وما كان المسيح عيس ابن مريم الحق، وما
كان للمسيح عيس ابن مريم أن يقول ما ليس له بحق؛ بل ذلم المسيح الذاب إبليس الشيطان الرجيم،

فاحذروا فتنته يا معشر النصارى إن لم ناصح أمين.

:ه تعالإسرائيل. تصديقاً لقول ال ه يعقوب فهم اثنا عشر أسباطا وذرياتهم هم بنال وأما أسباط نب
رجاكَ الْحصعرِب بنِ اضا همقَو قَاهتَسذِ اسا وسم َلنَا ايحواماً وماطاً ابسةَ اشْرع َاثْنَت منَاهقَطَّعو}

فَانبجست منْه اثْنَتَا عشْرةَ عيناً قَدْ علم كل انَاسٍ مشْربهم وظَلَّلْنَا علَيهِم الْغَمام وانزلْنَا علَيهِم الْمن والسلْوى
كلُواْ من طَيباتِ ما رزَقْنَاكم وما ظَلَمونَا ولَـن كانُواْ انفُسهم يظْلمونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:160].

ولا أجد منهم إلا رسولا واحداً فقط وهو رسول اله يوسف عليه الصلاة والسلام، ابتعثه اله بالبينات.
ظْهِرن يا وا مَدِين دِّلبن يا خَافا ِّنا هبدْعُ رلْيو وسم قْتُلا وننُ ذَروعرف قَالو} :ه تعالتصديقاً لقول ال
ف ارضِ الْفَساد ﴿٢٦﴾ وقَال موس انِّ عذْت بِرب وربم من كل متَبرٍ  يومن بِيوم الْحسابِ ﴿٢٧﴾
مبن رنَاتِ ميم بِالْبكاءقَدْ جو اللَّـه بر قُولن يا ًجتَقْتُلُونَ را انَهيما تُمنَ يوعرآلِ ف نم نموم لجر قَالو
ذَّابك رِفسم وه ندِي مهي  نَّ اللَّـها مدُكعالَّذِي ي ضعم ببصادِقًا يكُ صن ياو هذِبك هلَيا فَعاذِبكُ كن ياو
﴿٢٨﴾ يا قَوم لَم الْملْكُ الْيوم ظَاهرِين ف ارضِ فَمن ينصرنَا من باسِ اللَّـه ان جاءنَا قَال فرعونُ ما
موي ثْلم ملَيع خَافا ِّنا ما قَوي نالَّذِي آم قَالشَادِ ﴿٢٩﴾ والر بِيلس ا مدِيها امىٰ ورا ام ا مرِيا

ما قَويادِ ﴿٣١﴾ وبا لِّلْعرِيدُ ظُلْمي ا اللَّـهمو مدِهعن بم الَّذِينو ودثَمادٍ وعو نُوح مبِ قَواد ثْلابِ ﴿٣٠﴾ مزحا
نم ا لَهفَم اللَّـه للضن يمو ماصع نم اللَّـه نم مَا لم دْبِرِينلُّونَ متُو موالتَّنَادِ ﴿٣٢﴾ ي موي ملَيع خَافا ِّنا
ثعبلَن ي لَكَ قُلْتُمذَا ها َّتح م بِهكاءا جمشَكٍّ م ف ا زِلْتُمنَاتِ فَميبِالْب لن قَبم فوسي مكاءلَقَدْ جادٍ ﴿٣٣﴾ وه

اللَّـه من بعدِه رسو كذَٰلكَ يضل اللَّـه من هو مسرِف مرتَاب ﴿٣٤﴾ الَّذِين يجادِلُونَ ف آياتِ اللَّـه بِغَيرِ
قَالارٍ ﴿٣٥﴾ وبرٍ جبَتقَلْبِ م لك َلع اللَّـه عطْبكَ يذَٰلنُوا كآم ندَ الَّذِينعو ندَ اللَّـهقْتًا عم ربك متَاهلْطَانٍ اس
ِّناو وسم لَـٰها َلا عطَّلاتِ فَااومالس اببس٣٦﴾ ا﴿ اببسلُغُ ابا ِّلا لَّعحرص ل نانُ اباما هنُ يوعرف

ظُنُّه كاذِبا وكذَٰلكَ زُين لفرعونَ سوء عمله وصدَّ عن السبِيل وما كيدُ فرعونَ ا ف تَبابٍ ﴿٣٧﴾ وقَال الَّذِي
آمن يا قَوم اتَّبِعونِ اهدِكم سبِيل الرشَادِ ﴿٣٨﴾ يا قَوم انَّما هـٰذِه الْحياةُ الدُّنْيا متَاعٌ وانَّ اخرةَ ه دار الْقَرارِ
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﴿٣٩﴾ من عمل سيىةً فََ يجزىٰ ا مثْلَها ومن عمل صالحا من ذَكرٍ او انثَ وهو مومن فَاولَـٰئكَ يدْخُلُونَ
الْجنَّةَ يرزَقُونَ فيها بِغَيرِ حسابٍ ﴿٤٠﴾ ويا قَوم ما ل ادعوكم الَ النَّجاة وتَدْعونَن الَ النَّارِ ﴿٤١﴾

ونَنا تَدْعنَّما مرج  ﴾زِيزِ الْغَفَّارِ ﴿٤٢الْع َلا موكعدنَا ااو لْمع بِه ل سا لَيم شْرِكَ بِهاو بِاللَّـه فُرك ونَنتَدْع
الَيه لَيس لَه دعوةٌ ف الدُّنْيا و ف اخرة وانَّ مردنَا الَ اللَّـه وانَّ الْمسرِفين هم اصحاب النَّارِ ﴿٤٣﴾

فَستَذْكرونَ ما اقُول لَم وافَوض امرِي الَ اللَّـه انَّ اللَّـه بصير بِالْعبادِ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [غافر].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
14 ‐ 10 ‐ 1432 هـ
12 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

04:41 صباحاً

[ لمتابعة رابط مشاركة البيان الأصلية ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21664

ــــــــــــــــــــ
هدف الإمام ناصر محمد اليمان من دعوته ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله الأطهار وجميع
المؤمنين وأسلّم تسليماً، أما بعد..

ويا حبيب ف اله (طالب العلم)، فعليك أن تعلم أن ّاله وضع شرطاً ف محم التاب لطالب العلم وهو أن
لا يحم من قبل الاستماع، ولا يتّبع من قبل أن يستخدم عقله. فأما البرهان عل عدم الحم من قبل

الاستماع فف قول اله تعال: {الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه} صدق اله العظيم [الزمر:18].

وأما عدم الاتّباع من قبل أن تستخدموا عقولم فهل ينطق بسلطان العلم من الرحمن يقبله العقل والمنطق؟
رصالْبو عمنَّ السا ۚ لْمع لَكَ بِه سا لَيم تَقْف و} :ه تعالقول ال تاب فم المح فتجدون الفتوى ف

والْفُواد كل اولَـٰئكَ كانَ عنْه مسىو ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

ويا حبيب ف اله، إنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لا يدعوكم ل تنالوا الشهادة ف سبيل اله، بل
أدعوكم إل هدف أعظم وأسم وهو أن ترجو من اله أن يطيل ف عمرك وأن لا يرزقك الشهادة حت يتحقّق

هدي الأمة جميعاً.

ه بهدي عباده إلنفس ال تحقيق الفرحة ف ونه نطمع إله ويحبهم اليحب ه، نحن قومال ف ويا حبيب
صراطه المستقيم كون اله يفرح فرحاً عظيماً بهدي عبده إل الصراط المستقيم؛ بل أعظم فرحاً من فرح

أحدكم أفلَتَت منه راحلته ف الصحراء وفرت منه وعليها طعامه وشرابه، ومن ثم اضطجع تحت ظل شجرة
ينتظر الموت، فنام قليلا ومن ثم أفاق فإذا ه قائمة عنده ومن ثم أمسك بزمامها وقال من شدة الفرح اللهم
أنت عبدي وأنا ربك! أخطأ من شدة الفرح، أليس ذلك ما يعنيه حديث محمد رسول اله صل اله عليه وآله

وسلم: [له أشد فرحاً بتوبة عبده من أحدكم براحلته الت عليها طعامه وشرابه، فأضلها ف أرض فلاة،

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21664
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21664
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فاضطجع قد أيس منها، فبينما هو كذلك إذا هو بها قائمة عل رأسه، فلما رآها أخذ بخطاها وقال من شدة
الفرح: اللهم أنت عبدي وأنا ربك! أخطأ من شدة الفرح] صدق عليه الصلاة والسلام؟ ولذلك فنحن قوم

يحبهم اله ويحبونه نطمع إل تحقيق هدي الأمة جميعا ل نُفرِح اله. وأما لو يتمنّ أحدنا الشهادة ف سبيل
اله وأن يقتله الذين كفروا فهل نحن بذلك التمنِّ حقّقنا الفرحة ف نفس اله؟ وإن أدخَل الشهيد جنّته، ولن
سوف يدخل قاتله النار. ويا حبيب ف اله، أفلا أدلّم عل أجرٍ هو أعظم من ذلك وأسم؟ هو أن تتمنّ أن
يطيل اله عمرك ف هذه الحياة ل تسع إل هدى الناس جميعاً فذلك أفيد للإسلام والمسلمين أن يبقيك

اله لتساعد عل هدى الأمة إل الصراط المستقيم.

ويا حبيب ف اله، فنحن قوم يحبهم اله ويحبونه اجتمعنا عل حب اله ولن نون سعداء حت يون اله
سعيداً ف نفسه وليس متحسراً عل عباده الذين أهلهم وكانوا كافرين فتحسروا عل ما فرطوا ف جنب
مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتن كا} :ه تعاله عليهم وهو أرحم الراحمين، وقال التحسر ال هم ومن ثمرب
ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلةً عرسا حدُونَ ﴿٢٩﴾ يخَام

اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله
العظيم [يس].

ويا حبيب ف اله الضيف اليمان، أهلا وسهلا ومرحبا باليمانيين أهل وربع ف طاولة الحوار العالمية
للحوار من قبل الظهور فونوا من الشاكرين يا معشر اليمانيين أنْ جعل اله خليفته منم ولا تونوا أول
كافر بأمرنا، وأخش عليم من عذاب اله من نوع الدرجة الثالثة لئن أبيتُم الاستجابة إل حم اله بينم

فيما كنتم فيه تختلفون.

ولربما يود أن يقاطعن طالب العلم فيقول: "وما هو نوع العذاب من الدرجة الثالثة ف التاب؟". ومن ثم
وا ملجرتِ ان تَحم وا مقن فَوا مذَابع ملَيع ثعبن يا َلع الْقَادِر وه قُل} :ه تعالقول ال نقول تجدوه ف

يلْبِسم شيعا ويذِيق بعضم باس بعضٍ ۗ انظُر كيف نُصرف اياتِ لَعلَّهم يفْقَهونَ ﴿٦٥﴾} صدق اله
ضٍ ۗ انظُرعب سام بضعب ذِيقيا وعيش ملْبِسي وم قوله {اه فيم أن يحقّق العلي العظيم [الأنعام]، وأخش

كيف نُصرف اياتِ لَعلَّهم يفْقَهونَ} صدق اله العظيم.

ويا طالب العلم، لا تتّبع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان كونه من اليمن، هيهات هيهات فلو كان ناصر
محمد اليمان عل ضلالٍ مبين فلن يغن عنك من اله شيئاً ولا عن نفسه من عذاب اله؛ بل لك الحق أن

تضع احتمالين اثنين ف شأن الإمام ناصر محمد اليمان، فإما أن يون هو المهدي المنتظَر الحق وإما أن
يون من المهديين الذين تتخبطهم مسوس الشياطين، وبين الحين والآخر يظهر لم مهدياً جديداً وذلك

المر من الشياطين، والحمة الخبيثة منه حت إذا بعث اله فيم المهدي المنتظَر فتقولون: "إنّما هو كمثل
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المهديين المدَّعين من قبل وما أكثرهم"! ومن ثم تولّون عنه وهو الحق من ربم، ولذلك أقول لم الحق أن
مبعوثاً من الرب المنتظَر الحق ون المهديمنهم وإما أن ي ون ناصر محمد اليمانتتوقّعوا إما أن ي

لينقذكم ويجمع تفرقم ويحم ف اختلافم ويجمع شملم عل صراط مستقيم معتصمين بحبل اله القرآن
وسنَّة رسوله الحق حت نعيدكم إل منهاج النبوة الأول، وحت تعلموا الحق من الباطل.

فَتدبر ف بيانات المهدي المنتظَر هل ينطق بالحق أم كان منْطق مجنونٍ؟ ولسوف تجدون أنّ عقولَم لا تجد
إلا أن تسلِّم أنّه الحق تسليماً، ومن ثم اتَّبعوا عقولم فالعقول لا تعم عن التمييز بين الحق والباطل إذا
تفرت، تصديقاً لقول اله تعال: {فَانَّها  تَعم ابصار ولَـٰن تَعم الْقُلُوب الَّت ف الصدُورِ ﴿٤٦﴾}

صدق اله العظيم [الحج].

ولذلك أمركم اله باستخدام العقل والأبصار للتفرِ والتدبر ف سلطان علم الداعية، هل يقبله العقل
والمنطق؟ تصديقاً لقول اله تعال: {و تَقْف ما لَيس لَكَ بِه علْم ۚ انَّ السمع والْبصر والْفُواد كل اولَـٰئكَ

كانَ عنْه مسىو ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

وإذا ذكرت محمداً رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم، فصل عليه حبيب ف اله وسلِّم تسليماً تنفيذاً لأمر
اله ف محم كتابه: {انَّ اللَّـه ومَئتَه يصلُّونَ علَ النَّبِ ۚ يا ايها الَّذِين آمنُوا صلُّوا علَيه وسلِّموا تَسليما

﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_______________
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- 31 -
الإمام ناصر محمد اليمان

14 ‐ 10 ‐ 1432 هـ
12 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

05:11 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21667

ـــــــــــــــــــ
إنّما البيعة له ..

بوا بأبعصر الحوار من قبل الظهور، رح ه الواحد القهار .. ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار فبسم ال
روان ترحيباً كبيراً، فلتُعتمد صفته من تحت اسمه من الأنصار السابقين الأخيار وكذلك كافة المبايعين، ولا

تهِنوا ولا تحزنوا وإنْ يهدِ بم اله رجلا؛ نفساً واحدةً خير لم من ملوت الدنيا أجمعين.

فلا تهِنوا ف الدعوة إل اله عل بصيرة من ربم، وجادِلوا النّاس بالبيان الحق للقرآن كما علَّمناكم وليس
من عند أنفسم من غير سلطان من الرحمن، واعلموا أنَّ الأنصار المبايعين عل اتّباع الحق ف ازديادٍ
مستمرٍ حت يتم اله بعبده نوره ولو كره المجرمون ظهوره وإل اله ترجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما

تخف الصدور وإليه النشور.

ويا معشر المبايعين لا ين ف أنفسم شء فيقول أحدكم: "لماذا قدّمت البيعة ولم يرحب ب الإمام المهدي
ناصر محمد اليمان؟". ومن ثم نقول: يا حبيب ف اله إنّما البيعة ه له، تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ
الَّذِين يبايِعونَكَ انَّما يبايِعونَ اللَّـه يدُ اللَّـه فَوق ايدِيهِم ۚ فَمن نَّث فَانَّما ينث علَ نَفْسه ۖ ومن اوفَ بِما

عاهدَ علَيه اللَّـه فَسيوتيه اجرا عظيما ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الفتح].

فالمهم إنّك صادق مع اله ف بيعتك عل اِّتباع الحق عل بصيرة من ربك، وقد كلّفنا الأنصار بالترحيب
بالمبايعين، ورحب اله بالذين يبايعون عل الحق من فوق عرشه العظيم ترحيباً كبيراً، ونعم الرجال صدقوا

ما عاهدوا اله عليه، وثبتم اله عل الصراط المستقيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21667
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21667
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الإمام ناصر محمد اليمان
15 ‐ 10 ‐ 1432 هـ
13 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

03:54 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

احذروا وسوسة الشيطان فلا نب بعد محمدٍ صل اله عليه وسلم ..

إقتباس

سأل أحد الأنصار قائلا: إمام الغال أرجو تفسيرا لحالة صديق الذي يقول بأن اله يلمه ف المنام
بالتابة، ويعلمه بالغيب، ويرسل له ملائة وقت النوم، يلمونه فيسمعهم، ويأمرونه بقراءة القرآن

والصلاة..

:ناصر محمد اليمان فأجاب الإمام المهدي
بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، أما بعد..

يا حبيب ف اله، إنّ الإمام المهدي أقسم لك باله العظيم من يحي العظام وه رميم؛ رب السماوات
والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم إن كان صاحبك كما تقول فإنّه يتخبطه مس شيطانٍ رجيم، فاذهب
به إل معالج بالقرآن العظيم ولا غير القرآن ل يقرأ عليه من آيات الذّكر الحيم قدر ساعة كاملة، ولسوف

ترى بأم عينك صراخ مس الشيطان فيه يحرقه نور القرآن العظيم.

ويا حبيب ف اله، إنّما الشيطان يريد أن يخدعه ويقول له إنّه ملَكٌ كريم ومن ثم يدعوه إل عبادته من دون
اله من بعد حين، وها هو يجعله يعتقد أنّه نب جديدٌ من رب العالمين ل يجعله يفر بفتوى اله ف محم
انَ اللَّـهكو ۗ ينالنَّبِي خَاتَمو اللَّـه ولسن رٰلَـو مالجن ردٍ محا ابدٌ امحانَ ما كم} :ه تعالقول ال كتابه ف

بِل شَء عليما ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب].

. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

16 ‐ 10 ‐ 1432 هـ
14 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

05:56 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21839

ــــــــــــــــــــ

البيان الحق ف بن إسرائيل والأسباط ..

ه فه وآله الأطهار وجميع أنصار الجدّي محمدٍ رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
كافة الأقطار ف كل دهر إل اليوم الآخر، أما بعد..

الأولين وف كافة المسلمين ف ه علال ة الإسلام، وسلامه وبركاته معشر علماء أمم ورحمة الالسلام علي
الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين.

ويا معشر علماء المسلمين لقد اختلف علماء أسلافم من قبلم وأنتم كذلك مختلفون ف رسل اله الأسباط
ف الذين ذكرهم ف محم القرآن العظيم، وسوف نقوم أولا بتنزيل أحد بيانات علماء المسلمين ليتبين لنا

:هذا الشأن كما يل بيان أحد علماء المسلمين ف الرسل الأسباط. وما يل مدى اختلافهم ف

إقتباس

هل إخوة يوسف عليه السلام أنبياء أم ليسوا بأنبياء؟
أدلة القائلين بنبوتهم. أدلة القائلين بأن إخوة يوسف عليه السلام ليسوا بأنبياء. أقوال المفسرين والعلماء وحججهم ف ذلك.

الحمد له رب الأرباب، وصل اله وسلم عل محمد الذي أوت الحمة وفصل الخطاب، وأنزل عليه أحسن القصص
وخص بخير كتاب، وبعد..

لقد اختلف أهل العلم قديماً وحديثاً ف نبوة إخوة يوسف عليه السلام، بسبب ما صدر منهم نحو أخيهم وأبيهم، وما اقترفته
:ذلك مذاهب ه أيديهم، وذهبوا ف

1. أن إخوة يوسف عليه السلام أنبياء.
2. أن إخوة يوسف عليه السلام ليسوا بأنبياء.

3. أن إخوة يوسف عليه السلام نبئوا بعد ما صدر منهم نحو يوسف عليه السلام.
4. ومن أهل العلم من توقف ف ذلك.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21839
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21839
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أدلة القائلين بنبوتهم. استدل القائلون بنبوتهم بظاهر آيت البقرة والنساء، وهما قوله تعال ف البقرة1: "قولوا آمنا باله وما
أنزل إلينا وما أنزل إل إبراهيم وإسماعيل وإسحاق ويعقوب والأسباط وبما أوت موس وعيس والنبيون من ربهم لا نفرق
بين أحد منهم ونحن له مسلمون"، وقوله تعال ف النساء2: "إنا أوحينا إليك كما أوحينا إل نوح والنبيين من بعده وأوحينا

إل إبراهيم وإسماعيل وإسحاق ويعقوب والأسباط وعيس وأيوب ويونس وهارون وسليمان وآتينا داود زبوراً"، حيث
فسروا الأسباط ف الآيتين بأنهم هم أولاد يعقوب عليه السلام من صلبه.

قال القرطب: (والأسبـاط ولد يعقوب عليه السـلام، وهم اثنا عشـر ولداً، ولل ولد منهم أمة من الناس).

:تهم بالآتأدلة القائلين بأن إخوة يوسف عليه السلام ليسوا بأنبياء. استدل القائلون بعدم نبو
1. أن المراد بالأسباط ليس أبناء يعقوب عليه السلام من صلبه، وإنما شعوب وقبائل بن إسرائيل.

2. وبما صدر منهم نحو يوسف عليه السلام من فعال تناف عصمة الأنبياء.
أقوال المفسرين والعلماء وحججهم ف ذلك. قال الحافظ ابن كثير رحمه اله ف "البداية والنهاية"4: (قد قدمنا أن يعقوب

كان له من البنين اثنا عشر ولداً ذكراً، وسميناهم، وإليهم تنسب أسباط بن إسرائيل كلهم، وكان أشرفهم وأجلهم وأعظمهم
يوسف عليه السلام، وقد ذهب طائفة من العلماء إل أنه لم ين فيهم نب غيره، وباق إخوته لم يوح إليهم، وظاهر ما ذكرنا
من فعالهم ومقالهم ف هذه القصة5 يدل عل هذا القول، ومن استدل عل نبوتهم بقوله: "قولوا آمنا باله وما أنزل إلينا وما

أنزل إل إبراهيم وإسماعيل وإسحاق ويعقوب والأسباط"، وزعم أن هؤلاء الأسباط، فليس استدلاله بقوي، لأن المراد
بالأسباط شعوب بن إسرائيل، وما كان يوجد فيهم من الأنبياء الذين ينزل عليهم الوح من السماء.

ومما يؤيد أن يوسف عليه السلام هو المختص من بين إخوته بالرسالة والنبوة أنه نص عل واحد من إخوته سواه، فدل
عل ما ذكرناه، ويستأنس لهذا – يعن بقوله صل اله عليه وسلم: "الريم ابن الريم ابن الريم ابن الريم يوسف بن

يعقوب بن إسحاق بن إبراهيم").

وقال القرطب معلقاً عل صنيع إخوة يوسف عليه السلام: (وف هذا ما يدل عل أن إخوة يوسف ما كانوا أنبياء لا أولا ولا
بوا معصية ثم تابوا، وقيل كانوا أنبياء، ولا يستحيل فقتل مسلم؛ بل كانوا مسلمين فارت آخراً، لأن الأنبياء لا يدبرون ف
العقل زلة نب، فانت هذه زلة منهم، وهذا يرده أن الأنبياء معصومون من البائر عل ما قدمنا، وقيل: ما كانوا ف ذلك

الوقت أنبياء، ثم نبأهم اله، وهذا أشبه، واله أعلم).6
وقال الحافظ ابن كثير رحمه اله ف تفسير سورة يوسف7: (واعلم أنه لم يقم دليل عل نبوة إخوة يوسف، وظاهر هذا

السياق8 عل خلاف ذلك، ومن الناس من يزعم أنه أوح إليهم بعد ذلك، وف هذا نظر، ويحتاج مدع ذلك إل دليل، ولم
يذكروا سوى قوله تعال: "قولوا آمنا باله وما أنزل إلينا وما أنزل إل إبراهيم وإسماعيل وإسحاق ويعقوب والأسباط"، وهذا

إل أنه أوح إسرائيل يقال لهم الأسباط، كما يقال للعرب قبائل، وللعجم شعوب، يذكر تعال فيه احتمال، لأن بطون بن
ن كل سبط من نسل رجل من إخوة يوسف، ولم يقم دليل عللأنهم كثيرون، ول إسرائيل، فذكرهم إجمالا الأنبياء من بن

أعيان هؤلاء أنهم أوح إليهم، واله أعلم).

وقال ابن عطية المفسر رحمه اله ف تفسير قوله تعال: "يا بن لا تقصص رؤياك عل إخوتك" الآية: (تقتض هذه الآية أن
يعقوب عليه السلام كان يحس من بنيه حسد يوسف وبغضته، فنهاه عن قصص الرؤيا عليهم، خوفاً أن يشعل بذلك غل

صدروهم، فيعملوا الحيلة ف هلاكه، ومن هنا ومن فعلهم بيوسف – الذي يأت ذكره – يظهر أنهم لم يونوا أنبياء، وهذا يرده
القطع بعصمة الأنبياء عن الحسد الدنيوي، وعن عقوق الأنبياء، وتعريض مؤمن للهلاك، والتوافر عل قتله).9
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وقال شيخ الإسلام أحمد بن عبد الحليم بن تيمية رحمه اله وقد سئل عن إخوة يوسف هل كانوا أنبياء؟: (الذي يدل عليه
القرآن واللغة والاعتبار أن إخوة يوسف ليسوا بأنبياء، وليس ف القرآن، وليس عن النب صل اله عليه وسلم؛ بل ولا عن
أصحابه خبر بأن اله تعال نبأهم، وإنما احتج من قال أنهم نبئوا بقوله ف آيت البقرة والنساء "والأسباط"، وفسر الأسباط
تُه، كما يقال فيهم أيضاً "بنو إسرائيل"، وكان فيبأنهم أولاد يعقوب، والصواب أنه ليس المراد بهم أولاده لصلبه بل ذُر

ذريته الأنبياء، فالأسباط من بن إسرائيل كالقبائل من بن إسماعيل.
قال أبو سعيد الضرير: أصل السبط، شجرة ملتفة كثيرة الأغصان.10

فسموا الأسباط لثرتهم، فما أن الأغصان من شجرة واحدة كذلك الأسباط كانوا من يعقوب، ومثل السبط الحافد، وكان
:عشر، وقال تعال ه عليه وسلم، والأسباط حفدة يعقوب ذراري أبنائه الاثنال ه صلرسول ال الحسن والحسين سبط

"ومن قوم موس أمة يهدون بالحق وبه يعدلون. وقطعناهم اثن عشر أسباطاً أمماً"11، فهذا صريح ف أن الأسباط هم الأمم
من بن إسرائيل، كل سبط أمة، لا أنهم بنوه الاثنا عشر؛ بل لا معن لتسميتهم قبل أن تنتشر عنهم الأولاد أسباطاً، فالحال أن

السبط هم الجماعة من الناس.

ومن قال: الأسباط أولاد يعقوب، لم يرد أنهم أولاده لصلبه؛ بل أراد ذريته، كما يقال: بنو إسرائيل، وبنوآدم، فتخصيص الآية
ببنيه لصلبه غلط، لا يدل عليه اللفظ ولا المعن، ومن ادعاه فقد أخطأ خطأ بيناً.

والصواب أيضاً أن كونهم أسباطاً إنما سموا به من عهد موس للآية المتقدمة، ومن حينئذ كانت فيهم النبوة، فإنه لا يعرف
أنه كان فيهم نب قبل موس إلا يوسف، ومما يؤيد هذا أن اله تعال لما ذكر الأنبياء من ذرية إبراهيم قال: "ومن ذريته داود

وسليمان"12 الآيات، فذكر يوسف ومن معه، ولم يذكر الأسباط، فلو أن إخوة يوسف نبئوا كما نب يوسف لذُكروا معه.

وأيضاً فإن اله يذكر عن الأنبياء من المحامد والثناء، وما يناسب النبوة، وإن كان قبل النبوة، كما قال عن موس: "ولما
بلغ أشده"13 الآية، وقال ف يوسف كذلك.

وف الحديث: "أكرم الناس يوسف بن يعقـوب بن إسحـاق بن إبراهيم، نب من نب من نب"14، فلو كانت إخوته أنبياء كانوا
قد شاركوه ف هذا الرم، وهو تعال لما قص قصة يوسف وما فعلوه معه ذكر اعترافهم بالخطيئة وطلبهم الاستغفار من

أبيهم، ولم يذكر من فضلهم ما يناسب النبوة، ولا شيئاً من خصائص الأنبياء؛ بل ولا ذكر عنهم توبة باهرة كما ذكر عن ذنبه
دون ذنبهم؛ بل إنما ح عنهم الاعتراف وطلب الاستغفار، ولا ذكر سبحانه عن أحد من الأنبياء – لا قبل النّبوة ولا بعدها –
أنه فعل مثل هذه الأمور العظيمة، من عقوق الوالد، وقطيعة الرحم، وإرقاق المسلم، وبيعه إل بلاد الفر، والذب البين،
وغير ذلك مما حاه عنهم، ولم يحكِ شيئاً يناسب الاصطفاء والاختصاص الموجب لنبوتهم؛ بل الذي حاه يخالف ذلك،

بخلاف ما حاه عن يوسف.
ثم إن القرآن يدل عل أنه لم يأت أهل مصر نب قبل موس سوى يوسف، لآية غافر15، ولو كان من إخوة يوسف نب لان
قد دعا أهل مصر، وظهرت أخبار نبوته، فلما لم ين ذلك علم أنه لم ين منهم نب، فهذه وجوه متعددة يقوي بعضها بعضاً.

.الشام فنقله موس بنقله إل وقد ذكر أهل السير أن إخوة يوسف كلهم ماتوا بمصر، وهو أيضاً، وأوص

والحاصل أن الغلط ف دعوى نبوتهم حصل من ظن أنهم هم الأسباط، وليس كذلك).16
وقال الإمام السيوط رحمه اله: (مسألة ف رجلين قال أحدهما إن إخوة يوسف عليه السلام أنبياء، وقال الآخر: ليسوا

بأنبياء فمن أصاب؟
الجواب: ف إخوة يوسف عليه السلام قولان للعلماء، والذي عليه الأكثرون سلفاً وخلفاً أنهم ليسوا بأنبياء، أما السلف فلم
ينقل عن أحد من الصحابة أنهم قالوا بنبوتهم – كذا قال ابن تيمية ‐ ولا أحفظه عن أحد من التابعين، وأما أتباع التابعين
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فنُقل عن ابن زيد17 أنه قال بنبوتهم، وتابعه عل هذا فئة قليلة، وأنر ذلك أكثر الأتباع فمن بعدهم، وأما الخلف فالمفسرون
فرق، منهم من قال بقول ابن زيد كالبغوي، ومنهم من بالغ ف رده كالقرطب، والإمام فخر الدين، وابن كثير، ومنهم من
ح القولين بلا ترجيح كابن الجوزي، ومنهم من لم يتعرض للمسألة ولن ذكر ما يدل عل عدم كونهم أنبياء كتفسيره
الأسباط بمن نب من بن إسرائيل، والمنزل إليهم بالمنزل عل أنبيائهم، كأب الليث السمرقندي والواحدي، ومنهم من لم

يذكر شيئاً من ذلك، ولن فسر الأسباط بأولاد يعقوب، فحسبه ناس قولا بنبوتهم، وإنما أريد بهم ذريتهم لا بنوه لصلبه).18

وقال القاض عياض رحمه اله ف "الشفا" بتعريف حقوق المصطف19 وهو يتحدث عن عصمة الأنبياء: (وأما قصة
يوسف وإخوته فليس عل يوسف منها تعقب، وأما إخوته فلم تثبت نبوتهم فيلزم اللام عل أفعالهم، وذكر الأسباط وعدهم

ف القرآن عند ذكر الأنبياء.
قال المفسرون: يريد من نب من أبناء الأسباط.

وقد قيل: إنهم كانوا حين فعلوا بيوسف ما فعلوه صغار الأسنان، ولهذا لم يميزوا يوسف حين اجتمعوا به، ولهذا قالوا:
أرسله معنا غداً يرتع ويلعب؛ وإن ثبتت لهم نبوة، فبعد هذا الفعل، واله أعلم).

قلت: لا شك أن الأنبياء عليهم السلام معصومون عن البائر والصغائر، وكل ما يشين المروءة قبل وبعد البعثة، وأن سائر
ما صدر منهم لا يخرج إما أن يون بسبب نسيان أوخطأ ف اجتهاد، ولا يقرون عل خطأ ولا نسيان أبداً.

أما فيما يتعلق بإخوة يوسف عليه السلام فالذي يظهر ل واله أعلم أن القول بنبوتهم له حظ من النظر، وتدل عليه اللغة، ولا
:يبعد كثيراً عن الحقيقة، وذلك للآت

أولا: أن كلمة "الأسباط" تشمل الأحفاد المباشرين بالأول والأحرى وتشمل ذراريهم، وأن من قال من المفسرين أن المراد
بالأسباط الأحفاد فمن العسير تخطئته.

قال ابن منظور رحمه اله ف مادة سبط: (قال أبو العباس: سألت ابن الأعراب: ما معن السبط ف كلام العرب؟ قال:
السبط، والسبطان، والأسباط خاصة الأولاد، والمصاص20 منهم، وقيل: السبط واحد الأسباط وهو ولد الولد.

ابن سيده: السبط ولد الابن والابنة، وف الحديث: "الحسن والحسين سبطا رسول اله صل اله عليه وسلم.."، وقيل
الأسباط خاصة الأولاد، وقيل أولاد الأولاد.

إل أن قال: والسبط من اليهود كالقبيلة من العرب، وهم الذين يرجعون إل أب واحد، سم سبطاً ليفرق بين ولد إسماعيل
وولد إسحاق).21

ثانياً: أن إخوة يوسف فعلوا الذي فعلوا مع يوسف وهم صغار، غير مدركين، بدليل أنهم عندما اجتمعوا بيوسف لم يعرفوه.
ثالثاً: أن الدافع لهم عل ذلك فرط غيرتهم من يوسف لتميزه عليهم.

رابعاً: كون اله سبحانه وتعال لم يذكر شيئاً من أمرهم ولا رسوله صل اله عليه وسلم لا ينف نبوتهم، لأن الرسل كثر،
منهم من سم اله، ومنهم من لم يسم: "منهم من قصصنا عليك ومنهم من لم نقصص عليك" الآية.

خامساً: قولهم عندما اتهموا بسرقة صواع الملك: "لقد علمتم ما جئنا لنفسد ف الأرض وما كنا سارقين" الآية يدل عل أنهم
من المصلحين، ولا يبعد أن يونوامن النبيين.

سادساً: ندمهم عل ما صدر منهم، وطلبهم من يوسف وأبيهم أن يستغفروا لهم.
سابعاً: كان هدفهم مما صنعوا بيوسف أن يبعدوا يوسف عن وجه أبيهم، ولم يقصدوا بيعه ولااسترقاقه، كما ذكر شيخ

الإسلام ابن تيمية.
ثامناً: ما صنعوه بيوسف يمن أن يدخل ف دائرة الخطأ ف تقدير الأمور والعواقب، وهو من الأمور الجائزة ف حق

الأنبياء.
تاسعاً: ما أصاب يوسف وأبيه من صنيعهم من باب الابتلاء الذي خص اله به الأنبياء والرسل: "أشد الناس بلاء الأنبياء ثم

الأمثل فالأمثل" الحديث، لرفع درجتهم وإعلاء منزلتهم عند اله.
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عاشراً: هذه المسألة من المسائل الخلافية، وعل المرء أن يعتقد فيها إل ما أداه إليه اجتهاده، ولا يثرب عل الآخرين.
واله أعلم بالصواب، وله المرجع والمآب، وصل اله عل جميع رسل اله والأصحاب.

انته البيــــان

ومن ثم يأت بيان الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ونقول: وها قد تبين لم يا معشر الأنصار السابقين الأخيار والباحثين عن
يتهم، غير أنّ علماء السلف والخلف اختلفوا فه يعقوب وذرال أن علماء السلف والخلف اتفقوا أنّ الأسباط هم أولاد نب الحق
نبوتهم، فمنهم من اعتقد بنبوتهم وأضافوا إل عقيدة الإيمان بأنبياء اله فأضافوا أحد عشر نبياً من أولاد يعقوب، وما أنزل اله

بنبوتهم من سلطانٍ ف محم القرآن.
وأما آخرون فأنروا أن يون أسباط يعقوب أنبياء جميعهم، كونهم لا يعلمون أنّ اله اصطف من أبناء يعقوب غير واحدٍ فقط

وهو رسول اله يوسف عليه الصلاة والسلام، ولن برغم أنّ الحق هو مع الذين أنروا نبوة أحدَ عشر من أسباط نب اله
يعقوب، ونرر ونقول وبرغم أنّ الحق هو مع الذين أنروا نبوة أحد عشر من أسباط يعقوب ولنهم لم يستطيعوا أن يهيمنوا

بسلطان العلم المحم من القرآن العظيم عل الآخرين الذين عتقدوا بنبوتهم.

ولربما يود أن يقاطعن أحد أحبت الأنصار السابقين الأخيار ويقول: "يا أيها المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، إننا نحن
الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور نعتقد جازمين أنك أنت المهدي المنتظَر الذي بشّرنا به خاتم الأنبياء
والمرسلين محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله الأطهار، وصدّقناك موقنين بشأنك أنك أنت المهدي المنتظَر ناصر محمد لا

الرسل الأسباط وبما أننا نعتقد أنك أنت المهدي بيان اختلاف علماء السلف والخلف ف شكّ ولا ريب، وبما أننا قد اطلعنا عل
المنتظَر بعثك اله لتون حماً بين علماء الدِّين المختلفين فلا بد أن يجعلك اله المهيمن عليهم بسلطان العلم من القرآن

العظيم حت لا يجدوا ف أنفسهم حرج مما قضيت بينهم بالحق ويسلموا تسليماً. فلنفرض أنّ علماء السلف والخلف حضروا
جميعاً إل طاولة الحوار لتحم بينهم بالحق ف الرسل الأسباط كون الإيمان برسل اله أمر من اله إل المؤمنين، فلنفرض أنّ
علماء الأمة المختلفين حضروا جميعاً إل طاولة الحوار العالمية لينظروا حمك بينهم بالحق ف عقيدة نبوة الأسباط، وبما أننا

الأنصار نعتقد جازمين أنك المهدي المنتظَر الحق سوف تهيمن عليهم بحم اله الحق تستنبطه لهم من محم القرآن العظيم
فتهيمن عليهم بحم اله بينهم بالحق حت تجعلهم بين خيارين اثنين:

إما أن يؤمنوا بحم اله بينهم بالحق ويسلموا تسليماً، أو يعرضوا عن حم اله بينهم ف القرآن العظيم. فنحن الأنصار نريد أن
نرى حمك بينهم ف عقيدة نبوة الأسباط حت نعتقد بنبوة أحد عشر نب من أبناء يعقوب، أو نعتقد فقط بنبوة واحدٍ منهم وهو

ه ورسله جميعاً من غير تفريقتب السلمين بالإيمان بجميع الم ة تخصه يوسف. وبما أن هذه المسألة عقائديرسول ال
فوجب عليك أيها الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أن تحم بينهم بما أراك اله ف محم كتابه. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّا

انْزلْنَا الَيكَ الْتَاب بالحق لتَحم بين النَّاسِ بِما اراكَ اله و تَن للْخَائنين خَصيما} صدق اله العظيم [النساء:105]".

ومن ثم يرد الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان عل كافة الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور
وأقول: أبشروا فلم ما طلبتم شرطاً عليم لئن وجدتم الحم الحق هو مع طائفة من علماء الأمة الذين اعتقدوا بنبوة أحد عشر

نب من أسباط يعقوب أن لا تأخذكم العزة بالإثم فتتعصبون مع الإمام ناصر محمد اليمان التعصب الأعم كونم من
أنصاره، كلا ثم كلا. وهل كان سبب ضلال الذين من قبلم إلا التعصب الأعم مع أئمتهم التابعين لهم؟ وهيهات هيهات،

وتاله لتسألون بين يدي اله لو تبين لم الحق أنه مع خصم الإمام ناصر محمد اليمان ف الحوار ومن ثم تأخذكم العزة بالإثم
فلا تعترفون بهيمنة خصم الإمام ناصر محمد اليمان ف الحوار لو كان الحق مع خصمنا ف الحوار من أحد علماء الأمة. بل
اتّبعوا الحق أينما تبين لم أنه حم اله الحق سواء ترونه مع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أو مع خصمنا ف الحوار فلا
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ينبغ لأولياء اله أن تأخذهم العزة بالإثم ف اتباع حم اله الحق المبين أينما وجدوه ويسلموا له تسليماً. ولن هيهات
هيهات..

ولا نزال نرر القسم برب الأرض والسماوات ف كافة البيانات أنه لو اجتمع علماء الإنس والجن ليحاجوا الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان من القرآن العظيم لوجدتم أنّ ناصر محمد اليمان هو المهيمن عليهم بسلطان العلم المحم من القرآن العظيم
ولو كان بعضهم لبعضٍ ظهيراً ونصيراً، فونوا عل ذلك من الشاهدين. فإن لم أفعل فلست المهدي المنتظَر الحق من ربم
فذلك بين وبين علماء المسلمين والنصارى واليهود فونوا عل ذلك من الشاهدين. ولن فليسمح الأنصار السابقين الأخيار
ف عصر الحوار من قبل الظهور وكذلك يسمح ل كافة الباحثين عن الحق وكذلك كافة علماء المسلمين والنصارى واليهود
أن أعلن لم ومن الآن نتيجة الحم الحق أنهم لا ولن يستطيعوا جميعاً أن يأتوا بالحم الحق ف عقيدة نبوة الأسباط هو أهدى

.ولو كان بعضهم لبعضٍ خليلا وأهدى سبيلا وأصدق قيلا م الإمام المهديمن ح
ولسوف تعلمون جميعاً هل هو تحدي الغرور أم تحدي المهدي المنتظَر الحق خليفة اله ف التاب، فونوا شهداء بالحق يا
ناصر محمد اليمان ه بينهم فيما كانوا فيه يختلفون أنهم لم يعرضوا عن الإمام المهديم الالألباب لئن أعرضوا عن ح أول

ولم يذبوه هو؛ بل كذبوا اله وكفروا بحمه الحق ف محم كتابه، وما علينا إلا البلاغ المبين.
وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين، وانتهت مقدمة هذا البيان أما بعد فإل الحم الفصل وما هو بالهزل..

ويا معشر علماء أمة الإسلام، إنم لتعلمون أنّ اليهود والنصارى هم بنو إسرائيل، فتعالوا لنبحث سوياً ف محم القرآن العظيم
َلنَآ ايحواماً وماطاً ابسةَ اشْرع َاثْنَت منَاهقَطّعو} :ه تعالقول ال تاب فم المح فمن هم بنو إسرائيل؟ وتجدون الجواب ف

هِملَيظَلّلْنَا عو مهبشْرنَاسٍ ما لك ملناً قَدْ عيةَ عشْراثْنَتَا ع نْهم تسجفَانب رجاكَ الْحصعرِب بنِ اضا همقَو قَاهتَسذِ اسا وسم
الْغَمام وانْزلْنَا علَيهِم الْمن والسلْوى كلُواْ من طَيباتِ ما رزَقْنَاكم وما ظَلَمونَا ولَـَن كانُواْ انْفُسهم يظْلمونَ} صدق اله العظيم

[الأعراف:160].

ويتبين لم أن بن إسرئيل هم ذرية نب اله إسرائيل وهو ذاته يعقوب، وينقسمون إل اثن عشر أمة كونهم ذريات أبناء يعقوب
الاثن عشر. والسؤال الذي يطرح نفسه للعقل والمنطق هو:

فهل رسول اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام من ذرية بن إسرائيل؟

وكذلك سؤال آخر يطرح نفسه للعقل والمنطق:
فهل نب اله يعقوب من بن إسرائيل؟

فإذا رجعتم إل عقولم لتفتيم بالحق لا شك ولا ريب فسوف تفتيم عقولم فتقول: وكيف يون إبراهيم من بن إسرائيل كون
إسرائيل هو يعقوب؟ فيف يون إبراهيم من أبناء يعقوب؟ وكذلك نب اله يعقوب فيف يون من بن إسرائيل؟ فيف يون
ابن نفسه؟ فهذا مخالف للعقل والمنطق! فأين ذهبت عقولم أفلا تتفرون؟ فيف أن اله سبحانه يفتيم ف محم كتابه أن
إبراهيم وإسماعيل وإسحاق ويعقوب والأسباط لم يونوا من بن إسرائيل بمعن أنهم ليس من اليهود ولا من النصارى. وقال
اله تعال: {ام تَقُولُونَ انَّ ابراهيم واسماعيل واسحاق ويعقُوب والأسباطَ كانُواْ هوداً او نَصارى قُل اانتُم اعلَم ام اله} صدق

اله العظيم [البقرة:140].

فأين ذهبت عقولم يا قوم أفلا تتفرون؟ ويا معشر العلماء فهل ضللتم عن الحق بسبب ذكر الأسباط كونم تعتقدون جميعاً
أنّ الأسباط هم بنو إسرائيل الاثن عشر السبط؟ فجميعم عل باطل بفتواكم أنّ الأسباط المقصودين هم بنو إسرائيل كون اله
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لا يقصدهم عل الإطلاق، فقد اتفقتم أن الأسباط المقصودين هم بنو إسرائيل، وإنما اختلفتم ف نبوتهم فهل لم عقول تتفرون
{اللَّـه ارنصا ننَح} :ون طائفةً منهم بالنصارى كونهم قالوابها؟ فأنتم تعلمون أنّ اليهود والنصارى هم بنو إسرائيل وإنما يسم
وقال اله تعال: {واذْ قَال عيس ابن مريم يا بن اسرائيل انِّ رسول اله الَيم مصدِّقًا لِّما بين يدَي من التَّوراة} [الصف:6].

وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا كونُوا انصار اله كما قَال عيس ابن مريم للْحوارِيين من انصارِي الَ اله قَال الْحوارِيونَ
نَحن انصار اله فَآمنَت طَّائفَةٌ من بن اسرائيل وكفَرت طَّائفَةٌ فَايدْنَا الَّذِين آمنُوا علَ عدُوهم فَاصبحوا ظَاهرِين} صدق اله

العظيم [الصف:14].

إذاً اليهود والنصارى هم بنو إسرائيل فيف تعتقدون بعس فتوى اله إليم ف محم كتابه، كون اله أفتاكم أن إبراهيم
وإسماعيل وإسحاق ويعقوب والأسباط ليسوا من بن إسرائيل؟ فهل اتبعتم فتوى اليهود الذين قالوا إنّ إبراهيم وإسماعيل
[البقرة:135]. أي من بن {ْتَدُواىٰ تَهارنَص ووداً اونُواْ هقَالُواْ كو} :وإسحاق والأسباط من اليهود والنصارى؟ ولذلك قالوا

إسرائيل، ولن اله أنر عليهم فتواهم الباطل وقال اله تعال: {ام تَقُولُونَ انَّ ابراهيم واسماعيل واسحاق ويعقُوب والأسباطَ
كانُواْ هوداً او نَصارى قُل اانتُم اعلَم ام اله} صدق اله العظيم [البقرة:140].

فهل غركم ذكر الأسباط من بعد ذكر اسم نب اله إبراهيم وإسماعيل وإسحاق ويعقوب؟ ألم تجدوا ف محم كتاب اله أن اله
ذكر نبيه إدريس واليسع من بعد نب اله إسماعيل برغم أنهم رسل من قبل إسماعيل؟

قال تعال: {واسماعيل والْيسع ويونُس ولُوطًا} [الأنعام:86].

وقال تعال: {واْذْكر اسماعيل والْيسع وذَا الْفْل} [ص:48].

وهل تعلمون من هو ذو الفل؟ إنه رسول اله إلياس كونه من تفل بتربية أخويه إدريس واليسع. وكذلك ذكر اله أسماءهم من
مخَلْنَاهدا٨٥﴾ و﴿ ابِرِينالص نم لك فْلْذَا الو رِيسداو يلاعمساو} :ه تعالبعد ذكر نبيه إسماعيل برغم أنهم من قبله وقال ال

ف رحمتنَا انَّهم من الصالحين ﴿٨٦﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

إذا يا قوم قد أصبح البرهان الذي كانت تحاجن به الناصرة "بالقرآن نحيا" ف قول اله تعال {والأسباطَ} قد تبين لم أنه
برهان جاء لصالح الإمام ناصر محمد اليمان وجعله اله برهاناً مبيناً أنّ الرسل الأسباط لا يقصد بهم أسباط نب اله يعقوب
:ه تعالقومهم. تصديقاً لقول ال إل واحدة ه برسالةأبٍ واحدٍ لا شك ولا ريب، وأرسلهم ال أنما هم الثلاثة الرسل الإخوة عل
{واضرِب لَهم مثًَ اصحاب الْقَرية اذْ جاءها الْمرسلُونَ ﴿١٣﴾ اذْ ارسلْنَا الَيهِم اثْنَين فَذَّبوهما فَعززْنَا بِثَالثٍ فَقَالُوا انَّا الَيم
ملَينَّا اا لَمعنَا يبونَ ﴿١٥﴾ قَالُوا رذِبَت ا نتُمنْ اا ءَن شم ـٰنمحالر لنزا امثْلُنَا وم شَرب ا نتُما الُونَ﴿١٤﴾ قَالُوا مسرم
يملا ذَابنَّا عم مَّنسملَيو مَّنمجوا لَنَرتَنتَه ن لَّملَئ مِنَا برنَّا تَطَي١٧﴾ قَالُوا ا﴿ بِينغُ الْمَالْب نَا الَيا عملُونَ ﴿١٦﴾ وسرلَم
﴿١٨﴾ قَالُوا طَائركم معم ائن ذُكرتُم بل انتُم قَوم مسرِفُونَ ﴿١٩﴾ وجاء من اقْص الْمدِينَة رجل يسع قَال يا قَوم اتَّبِعوا

الْمرسلين ﴿٢٠﴾ اتَّبِعوا من  يسالُم اجرا وهم مهتَدُونَ ﴿٢١﴾ وما ل  اعبدُ الَّذِي فَطَرن والَيه تُرجعونَ ﴿٢٢﴾ ااتَّخذُ من
نتآم ِّن٢٤﴾ ا﴿ بِينلٍ مَض ذًا لَّفا ِّنذُونِ ﴿٢٣﴾ انقي ا وىشَي متُهشَفَاع ِّنع تُغْن  ربِض ـٰنمحنِ الررِدن يةً اهآل هوند

بِربم فَاسمعونِ ﴿٢٥﴾ قيل ادخُل الْجنَّةَ قَال يا لَيت قَوم يعلَمونَ ﴿٢٦﴾ بِما غَفَر ل رب وجعلَن من الْمرمين ﴿٢٧﴾ وما
انزلْنَا علَ قَومه من بعدِه من جندٍ من السماء وما كنَّا منزِلين ﴿٢٨﴾ ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا

حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ
﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].



14-09-2011 البيان الحق ف بن إسرائيل والأسباط ..  148

n-ye.me/51685 807/978

فقد علمتم أنّ قومهم خَيروا الأسباط الرسل الثلاثة بين خيارين اثنين لا ثالث لهما، إما أن ينتهوا عن الدعوة إل اله ويعودوا
مَّنمجوا لَنَرتَنتَه ن لَّملَئ مِنَا برنَّا تَطَيقَالُوا ا} :ه تعالوقال ال .عظيم هم من قومهم عذابملتهم أو يرجموهم فيمس ف

ولَيمسنَّم منَّا عذَاب اليم ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم، وقرر الرسل الثلاثة الهرب من قومهم للهجرة إل أي مانٍ آخر للبحث
عن أنصارٍ لهم، ولن قومهم حاصروا القرية حت لا يهربون إل قوم آخرين فينصرونهم، فاضطروا للاختباء ف الهف من

قومهم كما اختبأ محمد رسول اله صل اله وصاحبه ف الغار صل اله عليهم وسلم تسليماً أجمعين، ولن الرسل الثلاثة لم
يجدوا أي مخرج للهروب بدينهم، ومن ثم قال رسول اله إلياس عليه الصلاة والسلام: {فَاۇوا الَ الْهفِ ينشُر لَم ربم من

رحمته ويهي لَم من امرِكم مرفَقًا ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الهف].

ويقصد أن يختبئوا ف الهف حت يهي اله لهم {مرفَقًا} أي طريقاً للخروج من القرية الظالم أهلها. وهل تعلمون ما سبب
{﴾١٨﴿ يملا ذَابنَّا عم مَّنسملَيو مَّنمجوا لَنَرتَنتَه ن لَّملَئ} :هروب الرسل الثلاثة الأسباط من قومهم؟ وذلك لأن قومهم قالوا
ميدُوكعي وا موكمجري ملَيوا عرظْهن يا منَّهه إلياس لإخوته عليهم الصلاة والسلام: {اه العظيم، ولذلك قال رسول الصدق ال

ف ملَّتهِم ولَن تُفْلحوا اذًا ابدًا ﴿٢٠﴾} صدق اله العظيم [الهف].

ويا أمة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، إن الإيمان بالأنبياء أمر محم جبري بالقول والإيمان من رب العالمين، فأمر اله
يماهربا َلع نزِلا امنَا ولَيع نزِلا امو نَّا بِاللَّـهآم ه عليه وآله وسلم أن يقول: {قُلال ه صلعبده ورسوله محمد رسول ال

واسماعيل واسحاق ويعقُوب واسباط وما اوت موس وعيس والنَّبِيونَ من ربهِم  نُفَرق بين احدٍ منْهم ونَحن لَه مسلمونَ
﴿٨٤﴾}صدق اله العظيم [آل عمران].

اقحساو يلاعمساو يماهربا َلا نزِلا امنَا ولَيا نزِلا امو نَّا بِاللَّـهقُولُوا آم} :ه تعالسلمين. وقال اله كافة الموكذلك أمر ال
ويعقُوب واسباط وما اوت موس وعيس وما اوت النَّبِيونَ من ربهِم  نُفَرق بين احدٍ منْهم ونَحن لَه مسلمونَ ﴿١٣٦﴾}

[البقرة].

ومن ثم نَفّذ أمر اله خاتم الأنبياء والمرسلين وكذلك الذين اتبعوه عليهم جميعاً أفضل الصلاة والتسليم وقالوا جميعاً بلسانٍ
وتا امو يسعو وسم وتا امو اطبالأسو قُوبعيو اقحساو يلاعمساو يماهربا َلا نزِلا امنَا ولَيا نزِلا امو هنَّا بِالواحدٍ: {آم

النَّبِيونَ من ربهِم لا نُفَرق بين احدٍ منْهم ونَحن لَه مسلمونَ} [البقرة:136].

نيب قنُفَر  هلسرو تُبِهكو هتئَمو بِاللَّـه نآم لنُونَ كموالْمو هبن رم هلَيا نزِلا ابِم ولسالر نآم} :ه تعالومن ثم جاء قول ال
احدٍ من رسله وقَالُوا سمعنَا واطَعنَا غُفْرانَكَ ربنَا والَيكَ الْمصير ﴿٢٨٥﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

فهل فهمتم الخبر الذي لم ينتبه له علماء السلف والخلف أنّ إبراهيم وإسماعيل وإسحاق ويعقوب والأسباط ليسوا من بن
نتُماا ى قُلارنَص ووداً اانُواْ هاطَ كبالأسو قُوبعيو اقحساو يلاعمساو يماهربنَّ اتَقُولُونَ ا ما} :ه تعالإسرائيل؟ تصديقاً لقول ال

اعلَم ام اله} صدق اله العظيم [البقرة:140]، وقضينا بينم بحم اله بالحق لا شك ولا ريب من محم القرآن المجيد لمن
كان له قلب أو ألق السمع وهو شهيد.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.عصر الحوار من قبل الظهور؛ الإمام ناصر محمد اليمان المنتظَر ف ه المهديأخوكم خليفة ال

ـــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

17 ‐ 10 ‐ 1432 هـ
15 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

04:30 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21957

ــــــــــــــــــ
اليهــــود والنصــــارى هم بنو إسرائيـــــــل ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله وآله الأطهار وجميع أنبياء اله
وآلهم الأطهار لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أما بعد..

يا أيتها الناصرة المتفرة المتدبرة للذكر، إن المهدي المنتظَر ناصر محمد أرحب بم ترحيباً كبيراً لحوار
إمامك المنتظر ف عصر الحوار من قبل الظهور، وأشهد له ما كان ذلك منك كفراً بأمرنا ولا تشياً، وإنما

تريدين أن يطمئن قلبك أنك عل الحق المبين فلا تثريب عليك ولا حرج فأنتِ لدينا من الأنصار السابقين
الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، وأنتِ من المرمين بإذن اله ف العالمين من بعد الظهور ويوم

الدين يوم يقوم الناس لرب العالمين لئن ثبتِ عل الصراط المستقيم.
تاب ذكرى لأولم الذوب أن يهيمن عليك بسلطان العلم المبين من محوإنّ إمامك يعدك وعداً غير م

الألباب بالقول الصواب وفصل الخطاب بالقول الفصل وما هو بالهزل.
وما دمتِ خالفتِ الإمام ناصر محمد اليمان ف فتوانا بالحق أنّ اليهود والنصارى هم بنو إسرائيل، وسوف

نقتبس من بيان الناصرة "بالقرآن نحيا" أهم ما جاء فيه فقالت:

إقتباس

وما أخالفه فيه هو ف فهم من هم اليهود والنصاري حيث قال:
ويا معشر علماء أمة الإسلام إنم لتعلمون أن اليهود والنصارى هم بنو إسرائيل.

انته الاقتباس..

وإن أراك أنرتِ علينا فتوانا بالحق أنّ اليهود والنصارى هم بنو إسرائيل، ومن ثم نترك عليك الرد من اله
مباشرةً من محم القرآن العظيم. وقال اله تعال: {سل بن اسرائيل كم آتَينَاهم من آية بينَة ومن يبدِّل نعمةَ
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اله من بعدِ ما جاءتْه فَانَّ اله شَدِيدُ الْعقَابِ} صدق اله العظيم [البقرة:211].

إذاً فاليهود والنصارى يناديهم اله بن إسرائيل ف عصر بعث محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم.
تصديقاً لقول اله تعال: {سل بن اسرائيل كم آتَينَاهم من آية بينَة ومن يبدِّل نعمةَ اله من بعدِ ما جاءتْه فَانَّ
اله شَدِيدُ الْعقَابِ} صدق اله العظيم [البقرة:211]. وهذا دليل محم ف كتاب اله أن اله ينادي اليهود
قُل} :ه تعاله يعقوب عليه الصلاة والسلام، وكذلك قال الال ة نبكونهم ذري ،{يلائرسا نب} والنصارى
 هنَّ الا تُمربَتاسو نمفَا هثْلم َلع يلائرسا نب ندٌ مشَهِدَ شَاهو بِه تُمفَركو هنْدِ الع نانَ منْ كا تُميارا

يهدِي الْقَوم الظَّالمين} صدق اله العظيم [الأحقاف:10].

وكذلك يناديهم اله ف التاب بن إسرائيل ف زمن رسول اله المسيح عيس ابن مريم عليه وعل أمه
الصلاة والسلام. وقال اله تعال: {واذْ قَال عيس ابن مريم يا بن اسرائيل انِّ رسول اله الَيم مصدِّقًا لما
{بِينم رحذَا سنَاتِ قَالُوا هيبِالْب مهاءا جدُ فَلَممحا همدِي اسعب نم تاولٍ يسا بِرشِّربمو اةرالتَّو نم دَيي نيب

صدق اله العظيم [الصف:6].

لَما} :ه تعالوهارون عليهم الصلاة والسلام. وقال ال ه موسعصر بعث رسول ال ه فيهم الوكذلك يسم
له قَال هال بِيلس ف لاً نُّقَاتللَنَا م ثعاب ملَّه نبذْ قَالُواْ لا وسدِ معن بم يلائرسا نن بم لاالْم َلا تَر

عسيتُم ان كتب علَيم الْقتَال الا تُقَاتلُواْ قَالُواْ وما لَنَا الا نُقَاتل ف سبِيل اله وقَدْ اخْرِجنَا من دِيارِنَا وابنَآئنَا
فَلَما كتب علَيهِم الْقتَال تَولَّواْ الا قَليلا منْهم واله عليم بِالظَّالمين} صدق اله العظيم [البقرة:246].

ولا نغير فتوى اله ف التاب فهم بنو إسرائيل المسلمين منهم والمعرضين، ولذلك قال اله تعال: {فَلَما
كتب علَيهِم الْقتَال تَولَّواْ الا قَليلا منْهم واله عليم بِالظَّالمين} صدق اله العظيم.

وقال اله تعال: {لُعن الَّذِين كفَرواْ من بن اسرائيل علَ لسانِ داۇود وعيس ابن مريم ذَلكَ بِما عصوا
وكانُواْ يعتَدُونَ} صدق اله العظيم [المائدة:78].

اءووا سسلَي} :ه تعالإسرائيل كونهم ليسوا بسواء. تصديقاً لقول ال بعض من بن وهنا جاءت اللعنة عل
من اهل الْتَابِ امةٌ قَائمةٌ يتْلُونَ آياتِ اله آنَاء اللَّيل وهم يسجدُونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:113].

ون فمسيومنا هذا ي عشر إل ا من أولاد يعقوب الاثنإسرائيل مسلمهم وكافرهم بدء نه يطلق عليهم بنول
التاب بن إسرائيل، وقد آتيناكِ بسلطانٍ مبين أنّ اليهود والنصارى إنما يسمون باليهود والنصارى كونها
هال ارنْصونُوا انُوا كآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالإسرائيل. تصديقاً لقول ال آمنت طائفة وكفرت طائفة من بن
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نفَةٌ مطَائ نَتفَآم هال ارنْصا نونَ نَحارِيوالْح قَال هال َلارِي انْصا نم ينارِيولْحل ميرم ناب يسع ا قَالمك
بن اسرائيل وكفَرت طَائفَةٌ فَايدْنَا الَّذِين آمنُوا علَ عدُوهم فَاصبحوا ظَاهرِين} صدق اله العظيم

[الصف:14]. ولذلك أصبح بنو إسرائيل طائفتين وهم (اليهود والنصارى)، وأقربهم مودةً للمؤمنين الذين
قالوا إنا نصارى. تصديقاً لقول اله تعال: {لَتَجِدَنَّ اشَدَّ النَّاسِ عدَاوةً للَّذِين آمنُوا الْيهود والَّذِين اشْركوا

ولَتَجِدَنَّ اقْربهم مودةً للَّذِين آمنُوا الَّذِين قَالُوا انَّا نَصارىٰ ذَٰلكَ بِانَّ منْهم قسيسين ورهبانًا وانَّهم  يستَبِرونَ}
صدق اله العظيم [المائدة:82].

ويا أمة اله الناصرة، فلا حرج عليك عل الإطلاق ف جدال الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فليستمر
الحوار حت نثبتك بالبيان الحق للقرآن العظيم عل الصراط المستقيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

ـــــــــــــــــ
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- 4 -
الإمام ناصر محمد اليمان

17 ‐ 10 ‐ 1432 هـ
15 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

10:08 مساء

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=22009

ـــــــــــــــــــــــ

كانت عقيدة آل فرعون أنّ رسول اله يوسف عليه الصلاة والسلام هو خاتم الأنبياء والمرسلين ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله وآلهم الطيبين الطاهرين ومن تبعهم بإحسان
إل يوم الدين، لا نفرق بين أحد من رسله ونحن له مسلمون..

أحبت ف اله إنما نحم بين المختلفين ف نبوة أسباط يعقوب الأحد عشر بحم اله بالحق، كون لم أجد
ف التاب أنّ اله اصطف منهم غير نب اله يوسف عليه الصلاة والسلام، وبما أنه لم يصطفِ أحداً من
أسباط يعقوب من بعد نب اله يوسف عليه الصلاة والسلام، ولذلك كانت عقيدة آل فرعون أنّ رسول اله
لن قَبم فوسي مكاءلَقَدْ جو} :ه تعالالعالمين، ولذلك قال ال يوسف هو خاتم الأنبياء والمرسلين من رب
اللَّـه لضكَ يذَٰلك وسر دِهعن بم اللَّـه ثعبلَن ي لَكَ قُلْتُمذَا ها َّتح م بِهكاءا جمشَكٍّ م ف ا زِلْتُمنَاتِ فَميبِالْب

ندَ الَّذِينعو ندَ اللَّـهقْتًا عم ربك متَاهلْطَانٍ ارِ سبِغَي اتِ اللَّـهآي ادِلُونَ فجي ٣٤﴾ الَّذِين﴿ تَابرم رِفسم وه نم
آمنُوا كذَٰلكَ يطْبع اللَّـه علَ كل قَلْبِ متَبرٍ جبارٍ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [غافر].

ونستنبط من ذلك أحام عدة كما يل: فبما أنه حسب علمهم أن بعث الأنبياء تترى، كون نَسبِ يوسف عليه
الصلاة والسلام هو:

(نب اله يوسف ابن نب اله يعقوب ابن نب اله إسحاق ابن نب اله إبراهيم عليهم الصلاة والسلام)

حت إذا مات ومات إخوته الأحد عشر ولم يصطفِ منهم أحداً نبياً غير نب اله يوسف عليه الصلاة
والسلام، ولذلك اعتقد آل فرعون الأولون أن خاتم الأنبياء والمرسلين هو نب اله يوسف عليه الصلاة
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ا زِلْتُمنَاتِ فَميبِالْب لن قَبم فوسي مكاءلَقَدْ جلسان مؤمن آل فرعون: {و عل ه تعالوالسلام، ولذلك قال ال
رِفسم وه نم اللَّـه لضكَ يذَٰلك وسر دِهعن بم اللَّـه ثعبلَن ي لَكَ قُلْتُمذَا ها َّتح م بِهكاءا جمشَكٍّ م ف

مرتَاب ﴿٣٤﴾ الَّذِين يجادِلُونَ ف آياتِ اللَّـه بِغَيرِ سلْطَانٍ اتَاهم كبر مقْتًا عندَ اللَّـه وعندَ الَّذِين آمنُوا كذَٰلكَ
ونوا من الذين يجادلون فه العظيم [غافر]، فلا تارٍ ﴿٣٥﴾} صدق البرٍ جبَتقَلْبِ م لك َلع اللَّـه عطْبي

آيات اله بغير سلطانٍ آتاهم من ربهم.

وأما سبب ذكر الأسباط بين أنبياء آل إبراهيم، كون بنو إسرائيل كانوا يعتقدون أنّ أصحاب الهف المرمين
أنهم من بن إسرائيل، فم تجادلوا ف شأنهم ونسبهم وعددهم رجماً بالغيب، ولن لا علم لهم بهم إلا اتِّباع
مهلْبك منُهثَامةٌ وعبقُولُونَ سيبِ وا بِالْغَيمجر مهلْبك مهادِسةٌ سسقُولُونَ خَميو} :ه تعالولذلك قال ال .الظن
قُل رب اعلَم بِعدَّتهِم ما يعلَمهم ا قَليل فََ تُمارِ فيهِم ا مراء ظَاهرا و تَستَفْتِ فيهِم منْهم احدًا} صدق اله

العظيم [الهف:22].

وبما أنّ أهل التاب كانوا يعتقدون أنّ أصحاب الهف هم من بن إسرائيل وكانوا يجادلون ف شأنهم رجماً
بالغيب بغير سلطانٍ آتاهم من ربهم. ولذلك قال اله تعال {و تَستَفْتِ فيهِم منْهم احدًا} صدق اله العظيم.

ولن اله سبحانه قال: {قُل رب اعلَم بِعدَّتهِم ما يعلَمهم ا قَليل فََ تُمارِ فيهِم ا مراء ظَاهرا و تَستَفْتِ فيهِم
منْهم احدًا} صدق اله العظيم.

ولذلك جاء ذكر الأسباط الرسل الإخوة الثلاثة جاء ذكرهم بين أنبياء آل إبراهيم كونهم من ضمن الذين
يلاعمساو يماهربنَّ اتَقُولُونَ ا ما} :ه تعالهف. ولذلك قال اليجادلون فيهم كونهم هم أنفسهم أصحاب ال
واسحاق ويعقُوب واسباطَ كانُوا هودا او نَصارى قُل اانْتُم اعلَم ام اله} صدق اله العظيم [البقرة:140]،

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

من الحق الذي لا يغن الظن ة علتاب كمثل تفاسير العلماء مبنيأرى تفسيرك لل ه المباركة، إنة الويا أم
من شء، كونك تأتين بالآية ومن ثم تفسرينها من عند نفسك بغير سلطان بين من رب العالمين، كونك تفتين

ببعث أحد عشر نبياً ما أنزل اله بهم من سلطان ف محم القرآن، ولن الإيمان بأنبياء اله من أركان
الإيمان فلا تون كمثل الذين أفتوا ف بعث أنبياء اله أن خاتمهم رسول اله يوسف عليه الصلاة والسلام،

ولم يفتهم بذلك من سلطان من ربهم، وإنما بسبب أنه هلك ولم يصطفِ اله أحداً من إخوته حت هلك جميع
إخوة يوسف من قبله ومن بعده، ومن ثم تأسست عقيدة آل فرعون الأولين عل أنّ خاتم الأنبياء والمرسلين
هو رسول اله يوسف عليه الصلاة والسلام كونه ( نب ابن نب ابن نب ابن نب ). وبما أنهم لا يعلمون أنّ
اله اصطف من بعده رسولا من أسباط يعقوب الأحد عشر، ولذلك قال اله تعال: {حتَّ اذَا هلَكَ قُلْتُم لَن
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يبعث اله من بعدِه رسولا} صدق اله العظيم [غافر:34].

فلا حرج عليك يا أمة اله ف استمرار الحوار وإنما ادمغ حجة الإمام المهدي بحجة أقوى إن استطعتِ أن
تثبت بعثة أحد عشر نبياً لتتم إضافتهم إل أحد أركان الإيمان، فما ثبتت نبوتهم لا ف كتاب اله ولا ف سنة
رسوله الحق، وإنما ظن ذلك بعض المفسرين من الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون ليس إلا بسبب قول
اله تعال: {قُولُوا امنَّا بِاله وما انْزِل الَينَا وما انْزِل الَ ابراهيم واسماعيل واسحاق ويعقُوب واسباط وما
اوت موس وعيس وما اوت النَّبِيونَ من ربهِم  نُفَرق بين احدٍ منْهم ونَحن لَه مسلمونَ} صدق اله العظيم

[البقرة:136].

فظنوا أنه يقصد بقوله {واسباط} أنه يقصد أسباط نب اله يعقوب، ذلك لأنهم لا يعلمون بالثلاثة الرسل
الأسباط، وهم الذين لم يقصص اله أسماءهم عل نبيه ف قصتهم؛ بل جعل قصتهم مجهولةَ الأسماء وكذلك
قومهم وقريتهم مجهولة الأسماء، كونه ف تلك القصة أصحاب الهف لو كنتم تعلمون، فأين ذكر أسماءهم
ف قصتهم واسم قومهم وقريتهم؟ ولذلك قال اله تعال: {ولَقَدْ ارسلْنَا رسً من قَبلكَ منْهم من قَصصنَا

علَيكَ ومنْهم من لَم نَقْصص علَيكَ} صدق اله العظيم [غافر:78].

وإنما لم يقصص عليه الرسل الأسباط الثلاثة، وإنما أمركم بالإيمان برسالتهم عن ظهر الغيب حت يبين اله
َلنَا ايحواو دِهعن بم ينالنَّبِيو نُوح َلنَا ايحوا امكَ كلَينَا ايحونَّا اا} :ه تعالهم، ولذلك قال الم سرل

ابراهيم واسماعيل واسحاق ويعقُوب واسباط وعيس وايوب ويونُس وهارونَ وسلَيمانَ وآتَينَا داۇود زَبورا
﴿١٦٣﴾ ورسً قَدْ قَصصنَاهم علَيكَ من قَبل ورسً لَّم نَقْصصهم علَيكَ ۚ وكلَّم اللَّـه موس تَليما ﴿١٦٤﴾

رسً مبشِّرِين ومنذِرِين لىَّ يونَ للنَّاسِ علَ اللَّـه حجةٌ بعدَ الرسل وكانَ اللَّـه عزِيزا حيما ﴿١٦٥﴾}
صدق اله العظيم [النساء].

فانظروا لقول اله تعال: {ورسلا لَّم نَقْصصهم علَيكَ وكلَّم اله موس تَليما} صدق اله العظيم، فمن هم
،واحدة ه قصتهم بذكر أسمائهم؟ أولئك هم الأسباط الثلاثة كلفوا بتبليغ رسالةال الرسل الذين لم يقص

وبرغم ورود قصتهم ف القرآن العظيم ولن اله لم يقصص فيها أسماءهم بل جعل قصتهم مجهولةً فلم
يذكر لم أسماءهم ولا اسم قريتهم ولا اسم أحدٍ من قومهم ولا اسم الرجل الذي صدَّقهم؛ بل جعل قصتهم
مجهولة التسميات حت لا يعرف شأنهم إلا من جعلهم اله وزراء له؛ المهدي المنتظَر، لو كنتم توقنون!

وإن تفرتم ف قصة الرسل الثلاثة فسوف تجدون أنّ اله لم يقص عن أحدٍ منهم عل رسوله ف ذات
هِملَيلْنَا اسرذْ الُونَ ﴿١٣﴾ اسرا الْمهاءذْ جا ةيالْقَر ابحصا ًَثم ملَه رِباضو} :ه تعالالقصة. وقال ال

ـٰنمحالر لنزا امثْلُنَا وم شَرب ا نتُما الُونَ ﴿١٤﴾ قَالُوا مسرم ملَينَّا اثٍ فَقَالُوا ازْنَا بِثَالزا فَعموهذَّبَف ناثْنَي
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بِينغُ الْمَالْب نَا الَيا عملُونَ ﴿١٦﴾ وسرلَم ملَينَّا اا لَمعنَا يبونَ ﴿١٥﴾ قَالُوا رذِبَت ا نتُمنْ اا ءَن شم
معم مكر١٨﴾ قَالُوا طَائ﴿ يملا ذَابنَّا عم مَّنسملَيو مَّنمجوا لَنَرتَنتَه ن لَّملَئ مِنَا برنَّا تَطَي١٧﴾ قَالُوا ا﴿
ينلسروا الْماتَّبِع ما قَوي قَال عسي لجر دِينَةالْم قْصا نم اءجرِفُونَ ﴿١٩﴾ وسم مقَو نتُما لتُم برن ذُكئا
﴿٢٠﴾ اتَّبِعوا من  يسالُم اجرا وهم مهتَدُونَ ﴿٢١﴾ وما ل  اعبدُ الَّذِي فَطَرن والَيه تُرجعونَ ﴿٢٢﴾

ااتَّخذُ من دونه آلهةً ان يرِدنِ الرحمـٰن بِضر  تُغْن عنِّ شَفَاعتُهم شَيىا و ينقذُونِ ﴿٢٣﴾ انِّ اذًا لَّف ضَلٍ
ا غَفَرونَ ﴿٢٦﴾ بِملَمعي مقَو تا لَيي نَّةَ قَالالْج خُلاد يلونِ ﴿٢٥﴾ قعمفَاس مببِر نتآم ِّن٢٤﴾ ا﴿ بِينم
يننزِلنَّا ما كمو اءمالس نندٍ من جم دِهعن بم همقَو َللْنَا عنزا ام٢٧﴾ و﴿ ينمرالْم نم لَنعجو بر ل

﴿٢٨﴾ ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [يس].

فهل وجدتم أنّ اله قص عل رسوله أسماء الرسل الثلاثة؟ أو من هم قومهم؟ أو ما اسم قريتهم؟ أو اسم
الرجل الذي آمن بهم؟ بل قصة مجهولة من جميع الجوانب، وقد هلك القوم بالصيحة فخسف بهم الأرض من
بعد قتل الذي آمن بهم. والسؤال الذي يطرح نفسه: فما مصير الثلاث الرسل من بعد قتل الرجل الذي آمن
اختفائهم ف كهفهم؟ وسوف تجدون سر بهم وهلاك قومهم؟ فأين ذهب الرسل الثلاثة؟ وما سر اختفائهم ف
كهفهم هو تهديد قومهم؛ إما أن ينتهوا عن الدعوة إل اله ويعودوا ف ملتهم أو يرجموهم؛ لأن قومهم قالوا:

{قَالُوا انَّا تَطَيرنَا بِم لَئن لَّم تَنتَهوا لَنَرجمنَّم ولَيمسنَّم منَّا عذَاب اليم ﴿١٨﴾ قَالُوا طَائركم معم ائن
ذُكرتُم بل انتُم قَوم مسرِفُونَ ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [يس]، ولذلك كان السبب ف اختفاء أصحاب

الهف ف كهفهم. ولذلك قال كبيرهم الذي آمن به الفتية الأنبياء وجعلهم من وزرائه وأشركهم ف أمر رسالة
نْهم بِرِزْقٍ متاا فَلْيامطَع زْكا اهيا نظُرفَلْي دِينَةالْم َلا ـٰذِهه مرِقم بِودَكحثُوا اعالتبليغ لوزرائه الفتية: {فَاب

ولْيتَلَطَّف و يشْعرنَّ بِم احدًا ﴿١٩﴾ انَّهم ان يظْهروا علَيم يرجموكم او يعيدُوكم ف ملَّتهِم ولَن تُفْلحوا اذًا
ابدًا ﴿٢٠﴾} صدق اله العظيم [الهف].

فهم من أسرة واحدة وأهل بيتٍ واحدٍ ويسنون ف بيتٍ واحدٍ، ولذلك قال اله تعال: {سيقُولُونَ ثََثَةٌ
رابِعهم كلْبهم} صدق اله العظيم [الهف:22].

وهذا القول لم يقال ف عصر تنزيل القرآن كونه يخص الفتوى من الإمام المهدي ومن اتبعه، ولذلك لم يعلق
عليه اله أنّ ذلك القول رجم بالغيب؛ بل الأقوال الت قيلت ف شأنهم بين المتجادلين فيهم من أهل التاب.
بقُل ر مهلْبك منُهثَامةٌ وعبقُولُونَ سيبِ وا بِالْغَيمجر مهلْبك مهادِسةٌ سسقُولُونَ خَميو} :ه تعالولذلك قال ال
اعلَم بِعدَّتهِم ما يعلَمهم الا قَليل فَلا تُمارِ فيهِم الا مراء ظَاهرا ولا تَستَفْتِ فيهِم منْهم احدًا} صدق اله العظيم

[الهف:22].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..



15-09-2011 كانت عقيدة آل فرعون أن رسول اله يوسف عليه الصلاة والسلام هو خاتم الأنبياء والمرـ...  150

n-ye.me/22050 816/978

.ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
__________
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الإمام ناصر محمد اليمان
17 ‐ شوال ‐ 1432 هـ
16 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

03:47 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=22021

ــــــــــــــــــــ
يوم الآزفة ويوم التلاق ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنبياء اله من
قبله وآلهم الأطهار والتابعين لهم بالحق إل يوم يقوم الناس له الواحد القهار..

ويا من رض عل نفسه أن يتسم باسم المسيح الدجال فقد حمت عل نفسك مسبقاً بالدّجل وهذا شأنك،
فهات ما عندك مهما كان ومهما يون فنحن عل إلجامك بالحق لقادرون بإذن اله رب العالمين. وبالنسبة

لشخصك فلا يهمنا من تون سواء تون من شياطين الجن أو من شياطين الإنس أو من الذين تصدّهم
الشياطين عن الهدى ويحسبون أنّهم مهتدون أو من المسلمين أو من النصارى أو من اليهود أو من الذين لا
يؤمن أكثرهم باله إلا وهم مشركون أو من الافرين أو من الملحدين فلا يهمنا من تون؛ بل يهمنا أن نقيم

عليك الحجة بالحق من محم القرآن العظيم.

وإنِّ الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد أعلم علم اليقين أنّ المسيح الذاب لا يقول أنّه المسيح الذاب،
فيف يفت الناس أنّه المسيح الذاب؟ بل سوف يقول أنّه المسيح عيس ابن مريم فيدّع الربوبية من دون
اله ولنّه كذاب وليس المسيح عيس ابن مريم الحق، ولذلك يسم المسيح الذاب بالمسيح الذاب لأنّه

ليس المسيح عيس ابن مريم الحق، وما كان للمسيح عيس ابن مريم أن يقول ما ليس له بحق أن يقول بأنّه
اله أو ولد اله سبحانه؛ بل يخاطب الناس وهو كهل فيعرفهم عل نفسه وشأنه بالحق كما عرِف الناس شأنه

نتا كم نيا اكاربم لَنعجا ﴿٣٠﴾ ونَبِي لَنعجو تَابْال آتَان دُ اللَّـهبع ِّنا المهدِ صبياً: {قَال وهو ف
َلع مَالسا ﴿٣٢﴾ ويا شَقاربج لْنعجي لَمو دَتالا بِوربا ﴿٣١﴾ ويح تما دم اةكالزو ةَبِالص انصواو
يوم ۇلدت ويوم اموت ويوم ابعث حيا ﴿٣٣﴾ ذَٰلكَ عيس ابن مريم ۚ قَول الحق الَّذِي فيه يمتَرونَ ﴿٣٤﴾}

صدق اله العظيم [مريم].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=22021
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=22021
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وأما المسيح الذاب فيقول إنّه المسيح عيس ابن مريم فيدّع الربوبية من دون اله وما كان المسيح
عيس ابن مريم ولذلك يسم بالمسيح الذاب كونه ليس المسيح عيس ابن مريم الحق، وعلم اله بذلك
المر مسبقاً من قبل الشياطين فمن هنا تتبين لم الحمة من عودة المسيح عيس ابن مريم الحق وذلك

.ابن مريم الحق ة المسيح عيسرهم من انتحال شخصيلفضح م

ولن الذي سوف يقتل المسيح الذاب ف علم الغيب ف التاب هو خصمه اللدود الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان إلا أن يشاء رب شيئاً وسع رب كل شء رحمةً وعلماً.

وعل كل حالٍ تفضل يا من يسم نفسه بالمسيح الذاب وهات ما لديك ولسوف أفتيك أنّ المسيح الذاب
لن ينر نزول القرآن بل سوف يقول أنّه من أنزل القرآن، ويقول أنّ لديه جنة ونار، ويزعم أنّه من قام ببعث
الافرين، ويوهم الناس أنّ يوم الآزفة ف التاب هو يوم الخلود يوم يقوم الناس لرب العالمين يوم البعث
الشامل ف التاب، ولن هيهات هيهات... فقد علّمنا اله ف محم التاب أنّ يوم الآزفة إنما هو يوم من

أيام اله ف التاب يتم خلاله الرحيل إل الأرض ذات المشرقين ولذلك يسم بيوم الآزفة.

وأما يوم البعث الشامل فهو يأت من بعد أن يهلك اله كل شء ح ف الملوت كلّه حت الثمانية حملةَ
لَه ههجو كٌ االه ءَش لك وه ا لَهلا ا ا آخَرلَها هال علا تَدْعُ مو} :ه تعالالعرش العظيم. تصديقاً لقول ال

الْحم والَيه تُرجعونَ} صدق اله العظيم [القصص:88]، ويسم بيوم البعث الشامل ف التاب بيوم التلاق
لل شء؛ يوم يقوم الناس لرب العالمين.

وأما يوم الآزفة فهو يوم من أيام اله ف التاب يتم خلاله الرحيل إل أرض الأنام؛ جنّة اله ف الأرض ذات
المشرقين، وهو يوم البعث الأول ولذلك يسم بيوم الآزفة وهو يوم القيامة بحسب أيام اله ف التاب، وهو

اليوم الذي نحن فيه الآن وتحدث خلاله الأشراط البرى للساعة.

:ه تعالتاب بيوم التّلاق وهو ذاته يوم الحساب. تصديقاً لقول الم المح ف وأما يوم الحساب فيسم
رِهما نم وحالر لْقشِ يراتِ ذُو الْعجالدَّر يعفونَ ﴿١٤﴾ ررافْال رِهك لَوو الدِّين لَه ينصخْلم وا اللَّـهعفَاد}
علَ من يشَاء من عبادِه لينذِر يوم التََّقِ ﴿١٥﴾ يوم هم بارِزُونَ  يخْفَ علَ اللَّـه منْهم شَء لِّمن الْملْكُ
الْيوم للَّـه الْواحدِ الْقَهارِ ﴿١٦﴾ الْيوم تُجزىٰ كل نَفْسٍ بِما كسبت  ظُلْم الْيوم انَّ اللَّـه سرِيع الْحسابِ

﴿١٧﴾ وانذِرهم يوم ازِفَة اذِ الْقُلُوب لَدَى الْحنَاجِرِ كاظمين ما للظَّالمين من حميم و شَفيع يطَاعُ ﴿١٨﴾
ءَونَ بِشقْضي  هونن دونَ مدْعي الَّذِينو بالحق قْضي اللَّـه١٩﴾ و﴿ دُورالص ا تُخْفمو نيعنَةَ اخَائ لَمعي

انَّ اللَّـه هو السميع الْبصير ﴿٢٠﴾} صدق اله العظيم [غافر].
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وتبين لم أنّ يوم الآزفة غير يوم التلاق، كون يوم التّلاق هو بشل عام للمؤمنين والافرين، وأما يوم الآزفة
فيسم بيوم الآزفة كونه يتم خلاله الرحيل إل أرض الأنام جنة اله ف الأرض، ويريد المسيح الذاب أن

يفتنم بها فيقول هذا يوم التلاق يوم الحساب والجزاء ويقول وأنا ربم ولدي جنّة ونار، فأما النار فقد مرت
أمام أعينم وأما الجنة فه باطن أرضم وقد جلبنا لم منها من الفواكه ذات الحجم الأكبر ما تطمئن به

قلوبم فترون بأم أعينم أنّها تختلف عما رزقناكم به من قبل ف الحجم وأنا ربم فصدقون.

وهيهات هيهات.. ولن المهدي المنتظَر خليفة اله الأكبر من ألدِّ أعداء الشيطان الأكبر إبليس المسيح
الذاب، وسوف أحبط مركم جميعاً وأنقذ الأمم الأحياء والأموات من فتنة المسيح الذاب، فهات ما لديك
من علم مهما كان ومهما يون من افتراءاتم وتدليسم فسوف تعلمون كيف سوف أفضحم وأبين للناس

حقيقتم معشر المنجمين أولياء الشياطين، وأثبت براءة النجوم من افتراءاتم.

وأعلم ما تريد قوله يا هذا فإنك تريد أن تقول: "إنما نعلم عن أسرار المغيبات من نتيجة رصدنا لمواقع
ه بذلك السرالمنتظَر فقد أقسم ال ها المهديم الذِّكر يا أيمح ر أسرار مواقع النجوم فالنجوم فلا تن

العظيم ف محم القرآن العظيم، وقال اله تعال: {فََ اقْسم بِمواقع النُّجوم ﴿٧٥﴾ وانَّه لَقَسم لَّو تَعلَمونَ
عظيم ﴿٧٦﴾} صدق اله العظيم [الواقعة]".

ومن ثم يتبسم الإمام المهدي ضاحاً هههههههه.. وأقول: لسوف اعلِّم الناس بالمقصود بمواقع النجوم فلن
تستطيعوا أن تهيمنوا من القرآن العظيم عل الإمام المهدي يا معشر شياطين الجن والإنس وسوف تعلمون،

فهات ما لديك يا من رض عل نفسه باسم المسيح الذاب، فلنحتم إل التاب ليذَّكر أولو الألباب
ولسوف يعلمون من ينطق بالقول الفصل وما هو بالهزل.

وسلام ٌعل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.تاب الإمام المهدي ناصر محمد اليمانعلم ال ذاب؛ صاحبالمسيح ال عدو

_________________
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-5-
الإمام ناصر محمد اليمان

20 ‐ 10 ‐ 1432 هـ
18 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

05:31 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=22276

ـــــــــــــــــــــــ

الأنبياء قبل النّبوة غير معصومين من الخطيئة، ولن قلوبهم طاهرة من الذب والحقد والحسد ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين الطاهرين ومن تبعهم
بإحسان ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين..

أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، إن أختم "بالقرآن نحيا" من الأنصار
السابقين الأخيار، ولا تزال من الموقنين بأمرنا وإنما أرادت أن يطمئن قلبها أنها عل الحق المبين، وما
ه يوسف عليه وعلال ه يعقوب غير نبال ه لم يصطفِ من أولاد نبأنّ ال ت بالفتوى الحقدامت أقر

جميع الأنبياء أفضل الصلاة وأتم التسليم لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، وما نريد قوله هو
فما دمنا توصلنا إل قناعة نهائية نحن جميع الأنصار والمهدي المنتظَر أن اله لم يصطفِ اثن عشر نبياً

أولاد يعقوب، وتبين الحم الحق للجميع أنّ اله لم يصطفِ من أولاد يعقوب غير نب اله يوسف عليه
الصلاة والسلام، ولو كان يعلم آل فرعون الأولون أنّ اله اصطف من بعد نب اله يوسف نبياً آخر من

إخوته إذاً لما اعتقدوا أنّ رسول اله يوسف هو خاتم الأنبياء والمرسلين؛ بل وكانوا يظن آل فرعون جيلا بعد
جيل أنّ اله لن يبعث من بعد نب اله يوسف نبياً آخر إل يوم الدين، وهذا كانت عقيدتهم حت إذا تفاجأوا
أنّ اله بعث من بعده نب اله موس عليه الصلاة والسلام، وتبين لمؤمن آل فرعون أنّ نب اله يوسف ليس

خاتم الأنبياء والمرسلين كما كان يعتقد آل فرعون، ولذلك يحاجهم أن نب اله يوسف ليس خاتم الأنبياء
والمرسلين كما كانوا يعتقدون آل فرعون الأولون. ولذلك قال مؤمن آل فرعون: {ولَقَدْ جاءكم يوسف من
لضكَ يذَلك وسر دِهعن بم هال ثعبلَن ي لَكَ قُلْتُمذَا ها َّتح م بِهاءكا جمشَكٍّ م ف ا زِلْتُمنَاتِ فَميبِالْب لقَب

اله من هو مسرِف مرتَاب} صدق اله العظيم [غافر:34].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=22276
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=22276
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ومن خلال ذلك يعلم كافة علماء المسلمين وعامتهم أن لو كان آل فرعون يعلمون أنّ اله اصطف من إخوة
يوسف نبياً آخر لما اعتقدوا بهذه العقيدة أن نب اله يوسف هو خاتم الأنبياء والمرسلين. ولنه تبين لمؤمن

ه موسال ه بعث من بعده نبه يوسف ليس خاتم الأنبياء والمرسلين كون الآل فرعون أن رسول ال
وهارون عليهما الصلاة والسلام، وتبين له أن بعث الأنبياء لم ينقطع بعد ليهدوا البشر إل الصراط المستقيم

ولتصحيح عقيدة الإيمان بأنبياء اله ورسله وليعتقد جميع الأنصار بالعقيدة الحق فيؤمنون بالأسباط أنهم
عشر غير نب ه لم يرسل من أسباط يعقوب الاثنالعالمين وأنهم ليسوا أبناء يعقوب، كون ال من رب رسل

اله يوسف.

وتبين للجميع أن الأسباط المقصودين هم الثلاثة الإخوة الذين جاء ذكرهم ف محم القرآن العظيم ف قول
اله تعال: {واضرِب لَهم مثًَ اصحاب الْقَرية اذْ جاءها الْمرسلُونَ ﴿١٣﴾ اذْ ارسلْنَا الَيهِم اثْنَين فَذَّبوهما

فَعززْنَا بِثَالثٍ فَقَالُوا انَّا الَيم مرسلُونَ﴿١٤﴾} صدق اله العظيم [يس].

وتبين لم أنّ الرسل الثلاثة كانوا إخوةً لا شك ولا ريب، وأنّ رسالتهم الت آتاهم اله رسالةً واحدةً، فقد
كلفوا الثلاثة بتبليغها إل قومهم ف قريتهم، ولذلك أمركم اله بالإيمان بالرسل الثلاثة الأسباط وبالتاب

المنزل عل الأسباط. ولذلك قال اله تعال: {انَّا اوحينَا الَيكَ كما اوحينَا الَ نُوح والنَّبِيين من بعدِه واوحينَا
اۇودنَا دآتَيانَ وملَيسونَ وارهو ونُسيو وبياو يسعو اطبسالاو قُوبعيو اقحساو يلاعمساو يماهربا َلا

زَبوراً} [النساء:163].

ولو كنت أتَّبع الظن لقلت لم أفلا ترون أنّ اله ذكر الأسباط الرسل الثلاثة ومن ثم جاء ذكر عيس من
بعدهم مباشرةً؟ ولن أعلم أنّ ليس ذلك هو البرهان المبين ويستطيع أحد العلماء أن يحاجن فيقول: ألم
يذكر من بعد ذكر نب اله عيس نب اله أيوب ويونس وهارون وسليمان وداوود برغم أنّ اله أرسلهم من
قبل عيس؟ ومن ثم يبطل برهان بالحق لو اعتمدت عل الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً كمثل الذين

اعتمدوا أنّ الأسباط أولاد يعقوب كونه جاء ذكرهم من بعد ذكر اسم نب اله يعقوب.
ه، ولذلك من يحاجنبإذن ال كلمة تاب شيئاً ولا فلن تجدوا فيه ما يناقض ال ن بيان الإمام المهديول
من القرآن لن يستطيع أن يغلبن منه بشء، كون اله لن يجعل له عل الإمام المهدي سلطاناً من القرآن.

تصديق الرؤيا الحق: [ولا يجادلك أحدٌ من القرآن إلا غلبته].

وأما بالنسبة لإخوة يوسف فلم نفتِ أنهم من أصحاب النار بل أفتيناكم بفتوى أخيهم يوسف فيهم حين
شهدوا ضدّ أخيهم الأصغر وهو ف بلدٍ غريب الديار، برغم أن الشعوب إذا كانوا مجموعة منهم ف بلدٍ

غريب ما تجدونهم يعضدوا بعضهم بعضاً فتون لديهم اخوة برغم أنّ ليس بينهم أي قرابة غير أنهم ينتمون
إل دولة ما، فما بالم بالأخ؟ فم كانت قلوبهم قاسيةً كالحجارة أو أشدّ قسوة! فيف ترض قلوبهم أن
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يلقوا بأخيهم الصغير ف غيابت الجب فيتركوه وهو يب باءا مريراً؛ باء المظلوم كونه لم يفعل بهم شء
!غيابت الجب البئر ف ن رغم ذلك تركوه فقط؟ ول

ولربما يود أن يقاطعن أحد الممترين فيقول: "إنما ذلك الفعل المشين وهم لا يزالون صغاراً ولن حين
كبروا تطهرت قلوبهم وعقلوا حين بلغوا رشدهم". ومن ثم نرد عليه بالحق، ونقول قال اله تعال: {ولَما بلَغَ

اشُدَّه آتَينَاه حما وعلْما وكذَٰلكَ نَجزِي الْمحسنين ﴿٢٢﴾ وراودتْه الَّت هو ف بيتها عن نَّفْسه وغَلَّقَتِ
ابواب وقَالَت هيت لَكَ قَال معاذَ اللَّـه انَّه رب احسن مثْواي انَّه  يفْلح الظَّالمونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله

العظيم [يوسف].

فانظروا مت بلغ يوسف رشده منذ سنين من قبل أن يدخل السجن فما بالم بإخوته الذين يبروه ف السن
بعدد سنين بفارق كبير. ألم يونوا قد بلغوا رشدهم؟ ولن للأسف تجدونهم يشهدوا عل أخيهم الصغير

نتُما قَال ما لَهدِهبي لَمو هنَفْس ف فوسا يهرسفَا لن قَبم خٌ لَّها قرفَقَدْ س رِقسن يبالسرقة، ويقولون: {قَالُواْ ا
شَر ماناً واله اعلَم بِما تَصفُونَ} صدق اله العظيم [يوسف:77].

فانظروا للحسد والحقد الدفين فلا تجدونهم ندموا قط بما فعلوه بأخيهم يوسف! ولا تجدونهم ندموا قط عل
فعلهم وهم يشاهدون أباهم يب كلما ذكر يوسف فاضت عيناه بالدمع من الحزن عل يوسف! وبرغم أنهم
يشاهدون أباهم يتعذب عل فراق يوسف لم يندموا قط عل ما فعلوا! أولئك قوم قد نزع اله الرحمة من
قلوبهم، فيف يمن أن تون هذه القلوب قلوب أنبياء يوماً ما برغم أنّ الأنبياء ليسوا معصومين من

الخطيئة ولن وهل من يرتب أي خطيئة تجدوا أنّ اله قد نزع من قلبه الرحمة يا قوم؟ إلا المجرمين الذين
قلوبهم كالحجارة أو أشدّ قسوة أمثال إخوة يوسف؟ فيف تون هذه القلوب يوما ما قلوب أنبياء؟

ألا واله لو كانوا يأتون الفاحشة لما استبعدت أن يونوا أنبياء يوماً ما كون اله غفور رحيم لمن تاب وأناب
وبدل حسناً بعد سوء، ولن المشلة ه ف قلوبهم فلم يطهرها اله من الحسد والحقد، ولذلك تجدونهم لا
يزالون يحقدون عل يوسف برغم ما صنعوا به ظلماً، ومن ثم يقولون بعد سنين كثر: {قَالُواْ ان يسرِق فَقَدْ

سرق اخٌ لَّه من قَبل فَاسرها يوسف ف نَفْسه ولَم يبدِها لَهم قَال انتُم شَر ماناً واله اعلَم بِما تَصفُونَ} صدق
اله العظيم [يوسف:77]. فيف تون هذه قلوب أنبياء يوماً ما يا معشر علماء الأمة من الذين اعتقدوا بنبوة

هؤلاء، أفلا تتقون؟

ويا قوم إنم لتجدون أنبياء اله محبوبين لدى قومهم من قبل أن يبعثهم اله بسبب أنهم يشتهرون بالصدق
والأمانة، فانظروا لقول قوم نب اله صالح: {قَالُواْ يا صالح قَدْ كنت فينَا مرجوا قَبل هـذَا اتَنْهانَا ان نَّعبدَ ما

يعبدُ آباونَا} صدق اله العظيم [هود:62].
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فهذا يعن أنه كان مشهوراً بالصدق والأمانة، ولذلك تجدون نب اله صالح كان محبوباً ف أوساط قومه
نظراً لما يحمله من الصفات الحسنة، وكذلك محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم مشهور بالصفات
الحسنة من قبل أن يبعثه اله نبياً، لدرجة أن قومه يسمونه بالصادق الأمين فإذاً لم يذب عل الناس قط،
ظْلَما نلُونَ ﴿١٦﴾ فَمقتَع ََفا هلن قَبا مرمع ميف فَقَدْ لَبِثْت} :ه تعاله؟ ولذلك قال الال ذب عليف يف

ممن افْتَرىٰ علَ اللَّـه كذِبا}صدق اله العظيم [يونس:17-16].

وليس معن ذلك أنّ الأنبياء معصومون من الخطيئة ولن قلوبهم طاهرة من الذب والحقد والحسد، ولن
إخوة يوسف عس ذلك قلوبهم قاسية كالحجارة أو أشدّ قسوة، وكذلك مليئةٌ بالحقد والحسد والذب
والافتراء، فيف تون هذه قلوب أنبياء أفلا تتقون يا معشر العلماء الذين زعموا بنبوتهم؟ فاتقوا اله ولا
تقولوا عل اله ما لا تعلمون إن لم ناصح أمين. وأبشركم بالأسباط وعيس من الصالحين أنبياء من
َلنَا ايحواو دِهعن بم ينالنَّبِيو نُوح َلنَا ايحوا امكَ كلَينَا ايحونَّا اا} :ه تعالالمرسلين. تصديقاً لقول ال

ابراهيم واسماعيل واسحاق ويعقُوب والاسباط وعيس وايوب ويونُس وهارونَ وسلَيمانَ وآتَينَا داۇود زَبوراً}
[النساء:163].

ويا أيتها الناصرة "بالقرآن نحيا" ويا معشر الأنصار المرمين آمنوا بالأسباط الرسل الثلاثة وجميع أنبياء اله
َلا نزِلا امنَا ولَيا نزِلا امو هنَّا بِالم كتابه: {قُولُواْ آممح ه أن تقولوا فورسله وكتبه وقولوا ما أمركم ال
قنُفَر لا هِمبن رونَ مالنَّبِي وتا امو يسعو وسم وتا امو اطبالأسو قُوبعيو اقحساو يلاعمساو يماهربا

بين احدٍ منْهم ونَحن لَه مسلمونَ} صدق اله العظيم [البقرة:136].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
21 ‐ 10 ‐ 1432 هـ
19 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

05:32 مساء
ـــــــــــــــــــــ

سلطان العلم للداعية ليس ف الصورة ورنين الصوت؛ بل ف العلم والحجة الداحضة أنّها من سلطان العلم
.. عليم يممن لدنٍ ح

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين الطاهرين والتّابعين
لهم بإحسان إل يوم الدّين، لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون..

ف حبيب ه علال عصر الحوار من قبل الظهور، وسلام م معشر الأنصار السابقين الأخيار فالسلام علي
اله أبو خالد المحترم ضيف طاولة الحوار العالمية للمهدي المنتظر، وسلام اله عل جميع المسلمين

والباحثين عن الحق ف العالمين، أما بعد..

فأهلا وسهلا ومرحباً بالباحث عن الحق أب خالد، وإنِّ أراك تُحاجِج أنصاري ف عدم سماع صوت ورؤية
ف م القرآن، ويا حبيبمح ة من قبل سماع سلطان العلم من الرحمن فة وكأنّ لهما الأولويالحي صورت

اله وهل الحجة ف ذلك؟ أي ف صورت وصوت؟ فإن كنت من أول الألباب فتعال لنحتم إل محم
التاب لنأتيك بالحم الحق وفصل الخطاب ذكرى لأول الألباب؛ هل سلطان العلم للداعية ف الصورة
ورنين الصوت، أم أنّ سلطان العلم والحجة الداحضة ه ف سلطان العلم من لدن حيم عليم؟ كون

سلطان علم الهدى ليس أنّه من نظر إل صورة الداعية اهتدى، بل الهدى هو الإصغاء إل سلطان العلم الذي
ينطق به الداعية والتدبر فيه، ولن الذين شغلهم النّظر إل صورته صل اله عليه وسلم لم يهتدوا كونه

ألهاهم النّظر إل صورته عن التدبر والتفر ف سلطان علمه، وقال اله تعال: {ومنْهم من يستَمعونَ الَيكَ
 انُواك لَوو مدِي الْعتَه نتفَاكَ الَيا نظُرن يم منْهملُونَ ﴿٤٢﴾ وقعي  انُواك لَوو مالص عمتُس نتفَاا

يبصرونَ ﴿٤٣﴾ انَّ اللَّـه  يظْلم النَّاس شَيىا ولَـٰن النَّاس انفُسهم يظْلمونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم
[يونس].

ومن خلال ذلك يتبين لنا أنّ الصورة والصوت ليستا سلطان علم الهدى للعباد، إذاً لآمن جميع الذين
سمعوا صوت محمدٍ ونظروا إل صورته صل اله عليه وآله الطيبين والتابعين، إذاً يا حبيب ف اله ليس
عدم رؤية صورة ناصر محمد اليمان أو سماع صوته ه الحجة بينم وبين المهدي المنتظر، ولم يجعل
اله ذلك حجةً لم عل الإمام ناصر محمد اليمان بل الحجة بين وبينم سلطان العلم المحم من كتاب
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اله وسنّة رسوله الحق، وذلك بين وبينم ف عصر الحوار من قبل الظهور، ومن بعد التصديق من قبل
علماء المملة العربية السعودية خاصة وعلماء المسلمين عامة نظهر لم عند البيت العتيق للبيعة العامة

كون الحوار يأت من قبل الظهور ومن بعد التصديق نظهر لم عند البيت العتيق.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
22 ‐ 10 ‐ 1432 هـ
20 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

03:47 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=22497

__________
عاجل إل كافة أحبت الأنصار السابقين الأخيار وكافة أعضاء طاولة الحوار الباحثين عن الحق منهم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ومن تبِعهم، السلام علينا وعل عباد اله
الصالحين إل يوم الدين..

ويا أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، ويا ضيوفنا ف طاولة الحوار
العالمية للمهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ف عصر الحوار من قبل الظهور، نحيطم علماً أنّ شياطين
لب ه ويحاولوا تدمير موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمانئوا نور الالبشر يسعون الليل والنهار ليطف
حيلة ووسيلة وهم لا يسأمون ليلا ونهاراً، وحفاظا عل سلامة طاولة الحوار العالمية قام الحسين بن عمر
مدير طاولة الحوار بحجب بعض المناطق ف العالمين من الت تبدأ برقم كذا وكذا، ومن المؤكد سوف
يحجب بعض الأنصار الت تبدأ أرقام أجهزتهم بذلم الرقمين، مما يحزن الأنصار الت حجبت أجهزتهم،
ولربما يظن بعضهم أنّه تم حجبه ف موقع الإمام ناصر محمد اليمان كوننا شنا ف مصداقيته وبيعته،
ونعوذ باله أن نون من الجاهلين فلن يتم حجب أياً من الأنصار عمداً، فلا يظنّوا ف الحسين بن عمر غير
الحق بل وتاله إنّه يسع للدفاع عن موقع الإمام المهدي المنتظَر الليل والنهار لصدّ شياطين البشر من

تدميره وأذية الموقع، فأنتم لا تعلمون ما يواجهه هذا الرجل من صدّ عصابة تعاهدوا بالباطل ليدمروا موقع
.الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

والسؤال الذي يطرح نفسه هو : لماذا هذه الحرب بالذات عل موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان من
هِماهفْوبِا اللَّـه وا نُورىطْفن يرِيدُونَ اتاب: {يم المح بين مواقع علماء المسلمين؟ والجواب تجدونه ف

وياب اللَّـه ا ان يتم نُوره ولَو كرِه الْافرونَ ﴿٣٢﴾} [التوبة].

وقال اله تعال: {ليحق الْحق ويبطل الْباطل ولَو كرِه الْمجرِمونَ ﴿٨﴾} [الأنفال].

لسرالَّذِي ا وونَ ﴿٣٢﴾ هرافْال رِهك لَوو هنُور متن يا ا اللَّـه بايو هِماهفْوبِا اللَّـه وا نُورىطْفن يرِيدُونَ اي}
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رسولَه بِالْهدَىٰ ودِين الحق ليظْهِره علَ الدِّين كلِّه ولَو كرِه الْمشْرِكونَ ﴿٣٣﴾} [التوبة].

{ويحق اللَّـه الْحق بِلماته ولَو كرِه الْمجرِمونَ ﴿٨٢﴾} [يونس].

{فَادعوا اللَّـه مخْلصين لَه الدِّين ولَو كرِه الْافرونَ ﴿١٤﴾} [غافر].

{يرِيدُونَ ليطْفىوا نُور اللَّـه بِافْواههِم واللَّـه متم نُورِه ولَو كرِه الْافرونَ ﴿٨﴾} [الصف].

{هو الَّذِي ارسل رسولَه بِالْهدَىٰ ودِين الْحق ليظْهِره علَ الدِّين كلِّه ولَو كرِه الْمشْرِكونَ ﴿٩﴾} صدق اله
العظيم[الصف].

ومن ثم يقول الإمام المهدي اللهم افتح بيننا وبين شياطين الجن والإنس بالحق وأنت خير الفاتحين، واهدِ ما
دون ذلك من الضالّين ف العالمين إل صراطك المستقيم برحمتك يا أرحم الراحمين.

ولربما يود أن يقاطعن أحد أحبت الأنصار السابقين الأخيار فيقول: "يا إمام ألم تطلب من اله أن لا
يجيبك لئن دعوت عل أحدٍ؟"، ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا حبيب ف اله
إنّما رجوت من رب أن لا يجيبن لئن دعوت عل أحدٍ من المسلمين أو من الضالّين من الناس أجمعين
كونهم لا يعلمون أنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان هو خليفة اله ف الأرض ولو علموا لاتّبعوه، وأما

شياطين البشر فلن يزيدهم اله ببعث المهدي المنتظَر إلا رجساً إل رجسهم، وهل تدرون لماذا؟ وذلك لأنّهم
بعس الأنصار تماماً، فتجدون الأنصار كلما جاء بيانٌ جديدٌ يزيدهم إيماناً إل إيمانهم وهدًى إل هداهم،

وأما الشياطين فذلك يزدادون يقيناً بل بيان أنّ ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر لا شكّ ولا ريب
ومن ثم يهبوا لحرب المهدي المنتظَر! يريدون أن يطفئوا نور اله ويأب اله إلا أن يتم عل العالمين نوره

ولو كره المجرمون ظهوره، إنَّ اله بالغ أمره ولن أكثر الناس لا يعلمون.

:م بقوم مجرمين يضعون هذا الرابط كما يله فما ظنال ف تويا أحب
** حذف الرابط بأمر الإمام الريم **

حت إذا قمتم بفتح الرابط يجد الباحث عن موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أنّه دخل إل موقع
المنتظَر ناصر محمد اليمان أرضه موقع المهدي ه فر كبير! بينما هو يبحث عن موقع نور الومن إباح
حت إذا أراد الدخول فإذا هو بموقع الفحشاء والمنر موقع ظلمات بعضها فوق بعضٍ ف بحرٍ لُجِ يغشاه
موج من فوقه موج ٌمن فوقه سحاب، أفلا يخشون اله منزل التاب ومجري السحاب وهازم الأحزاب، اله
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الواحد القهار القادر عل مسخهم إل خنازير ويلعنهم لعناً كبيراً؟ وإل اله تُرجع الأمور يعلم خائنة الأعين
وما تخف الصدور. وسوف نقوم بمسح ذلك الرابط عند الفجر وإنّما ليونوا شهداء الذين اطَّلعوا عليه من

قلوبهم من الغل ر، وإنّما لتعلموا كم فون دعاية لموقعهم المنصلاة الفجر كوننا لا نريد أن ي العالمين إل
والحسد والسع ليطفئوا نور اله، واله متم نوره ولو كره المجرمون ظهوره.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. المنتظَر ناصر محمد اليمان افة شياطين البشر؛ المهديالعدو اللدود ل

_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
22 ‐ 10 ‐ 1432 هـ
20 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

05:40 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

{ وقَال ربم ادعون استَجِب لَم } صدق اله العظيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، قال اله تعال: {واذَا سالَكَ عبادِي عنِّ فَانِّ قَرِيب ۖ اجِيب دعوةَ الدَّاع اذَا
دعانِ ۖفَلْيستَجِيبوا ل ولْيومنُوا بِ لَعلَّهم يرشُدُونَ ﴿١٨٦﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

أحبت ف اله أفلا تعلمون إنّ اله يجيب دعاء الافرين كونه توفّر شرط إجابة الدّعاء وهو أنّهم أخلصوا
دينهم لربهم أن لن يشف الضر عنهم سواه؟ ومن ثم تجدون اله كان عند حسن ظنّهم بربهم فأجابهم برغم
رالْب ف مكريسالَّذِي ي وه} :ه تعالر، وقال الالب يهم إلفرهم من بعد أن ينجأنّه لَيعلم أنّهم سوف يعودون ل
لن كم جوالْم مهاءجو فاصع ا رِيحتْهاءا جوا بِهفَرِحو ةبطَي بِهِم بِرِيح نيرجالْفُلْكِ و ف نتُمذَا كا َّترِ ححالْبو

رِينالشَّاك نم ونَنَلَن ـٰذِهه نتَنَا مينجا نلَئ الدِّين لَه ينصخْلم ۇا اللَّـهعد ۙ يطَ بِهِمحا منَّهظَنُّوا اانٍ وم
اةيتَاعَ الْحم منفُسا َلع مغْيا بنَّما ا النَّاسهيا اي رِ الحقضِ بِغَيرا غُونَ فبي مذَا ها ماهنجا ا٢٢﴾ فَلَم﴿

الدُّنْيا ثُم الَينَا مرجِعم فَنُنَبىم بِما كنتُم تَعملُونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [يونس].

. أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان
__________
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-6-
الإمام ناصر محمد اليمان

22 ‐ 10 ‐ 1432 هـ
20 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

02:19 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=22493

ــــــــــــــــــــ

اله سبحانه وتعال يذكرنا بنعمه حت نون من الشاكرين ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين من أولهم إل خاتمهم
جدّي محمدٍ رسول اله والتابعين لهم بالحق إل يوم الدين، لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون،

أما بعد..

ويا حبيب قلب أبو وهب هناك فرق بين أن تجدوا اله يخبركم بقصص الأنبياء وابتلائه لهم ونعمه عليهم
والثناء عليهم حين البلاء بقول اله تعال: {انَّا وجدْنَاه صابِرا نعم الْعبدُ انَّه اواب} صدق اله العظيم

[ص:44].

وما نريد قوله أنه يوجد هناك فرق بين أن تجدوا اله يخبركم بما أنعم به اله عل أحدٍ من عباده فتجدونه
يخبركم بما أنعم اله به عليه ليس إلا ليخبركم لتنهجوا نهجهم وحت لا تحصروا نعمة اله عليهم، ولذلك يقول

نهاية قصصهم: {انَّا كذَلكَ نَجزِي الْمحسنين} صدق اله العظيم [الصافات:80].
ولن حين تجدون أنّ اله يخاطب الشخص الذي أنعم اله عليه فيذكره بما أنعم به اله عليه فهو حتماً

لبواْ بِحمتَصاعو} :ه تعاله عليه كمثال قول الره بما أنعم به الون من الشاكرين، ولذلك يذكيريده أن ي
اله جميعاً ولا تَفَرقُواْ واذْكرواْ نعمت اله علَيم اذْ كنتُم اعدَاء فَالَّف بين قُلُوبِم فَاصبحتُم بِنعمته اخْواناً

وكنتُم علَ شَفَا حفْرة من النَّارِ فَانقَذَكم منْها كذَلكَ يبين اله لَم آياته لَعلَّم تَهتَدُونَ} صدق اله العظيم [آل
عمران:103].

وهذا خطاب للأنصار السابقين الأخيار من الأوس والخزرج وجميع المؤمنين فيعظهم أن يعتصموا بالقرآن
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العظيم ولا يتفرقوا فيتبع فريق منهم ما خالف لمحم القرآن ويذكرهم بنعمة اله عليهم ببعث نبيه بهذا القرآن
العظيم الذي هداهم به إل الصراط المستقيم وألَّف بين قلوبهم بعد إذا كانوا أعداء يقتتلون، ولذلك يذكرهم
اله بنعمته عليهم ليونوا من الشاكرين، فتجدون الخطاب موجه لمن يخاطبهم اله فيذكرهم بنعمه عليه
تمعواْ نراذْكقُواْ وتَفَر لايعاً ومج هال لبواْ بِحمتَصاعو} :ه تعاله قال الونوا من الشاكرين. ولذلك اللي

اله علَيم اذْ كنتُم اعدَاء فَالَّف بين قُلُوبِم فَاصبحتُم بِنعمته اخْواناً} صدق اله العظيم.

وكذلك الخطاب من الرب الموجه للمسيح عيس ابن مريم ف علم الغيب ف التاب يوم البعث الأول
فيذَكره بنعمه عليه ليون من الشاكرين فيطيع أمر خليفة اله وعبده ولذلك يذكره بنعمه عليه ليون من

الشاكرين وأن لا يعص اله ما أمره به، ولذلك يذكره بنعمه عليه وعل أمه ليون من الشاكرين. ولذلك قال
النَّاس لِّمُالْقُدُسِ ت وحدتُّكَ بِريذْ اكَ ادَتالو َلعكَ ولَيع تمعن راذْك ميرم ناب يسا عي اللَّـه ذْ قَالا} :ه تعالال
ف الْمهدِ وكهً واذْ علَّمتُكَ الْتَاب والْحمةَ والتَّوراةَ وانجِيل واذْ تَخْلُق من الطِّين كهيىة الطَّيرِ بِاذْن فَتَنفُخُ
فيها فَتَونُ طَيرا بِاذْن وتُبرِى اكمه وابرص بِاذْن واذْ تُخْرِج الْموتَ بِاذْن واذْ كفَفْت بن اسرائيل عنكَ اذْ
جِىتَهم بِالْبينَاتِ فَقَال الَّذِين كفَروا منْهم انْ هـٰذَا ا سحر مبِين ﴿١١٠﴾ واذْ اوحيت الَ الْحوارِيين انْ آمنُوا

بِ وبِرسول قَالُوا آمنَّا واشْهدْ بِانَّنَا مسلمونَ ﴿١١١﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

فهل تبين لك الحق ف محم كتاب رب يا حبيب قلب أبو وهب؟ فقل ما أمرك اله وجميع المسلمين أن
وتا امو اطبالأسو قُوبعيو اقحساو يلاعمساو يماهربا َلا نزِلا امنَا ولَيا نزِلا امو هنَّا بِالتقولوا: {آم
موس وعيس وما اوت النَّبِيونَ من ربهِم لا نُفَرق بين احدٍ منْهم ونَحن لَه مسلمونَ} صدق اله العظيم

[البقرة:136].

ه به من الظلمات إلم الليخرج بعث الإمام المهدي تاب وفضلاال وكونوا من الشاكرين لأعظم نعمة ف
النور فيهديم بالقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد، كما أنعم اله من قبل عل الذين آمنوا ببعث الأنبياء

ه ربوالمرسلين عليهم أفضل الصلاة من ربهم والتسليم ونحن معهم وجميع المسلمين والحمد ل
العالمين..

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
ـــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
22 ‐ 10 ‐ 1432 هـ
21 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

12:56 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=22585

__________

الحمة الإلهية ف اختيار طريقة التبليغ ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين والتابعين لهم بإحسانٍ
إل يوم الدين، أما بعد..

أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، وها هو قد تبين لم لماذا لم يقم الإمام
المهدي إل حدّ الآن بإلقاء بيانه بالصوت والصورة؛ كون أعداء اله الذين يريدون أن يطفئوا نور اله سوف
يقومون بالدبلجة فيظهروا ل صورت الحية ولن بصوت غير صوت، ومن ثم يقولون عل الإمام المهدي

بصوت آخر ما لم يقله الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، ومن ثم يقومون بنشر افترائهم ف مئات المواقع،
وقد حذَّرنا ذلك كوننا رأيناهم يقومون بتابة بيانٍ ومن ثم ينسبونه للإمام ناصر محمد اليمان وهم يعلمون
أنّهم يفترون عليه وينتحلون شخصية الإمام ناصر محمد اليمان، ولن موقعنا هو المرجع لافة بيانات
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، ومن أراد التأكد ف أي شء فعليه بالرجوع لمرجعية البيانات (موقع

التزوير لو كان هناك تزوير تَشَفمنتديات البشرى الإسلامية) وسوف ي الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
.ءش أي ف

ويا أحبت الأنصار السابقين الأخيار، وتاله ما قمت بتسجيل صوت قط ف الإنترنت العالمية منذ بداية
الدعوة المهدية للعالمين، وهل تدرون لماذا؟ وذلك لأنّ اله أران أن أقوم بمحاورتهم ودعوتهم كتابياً بالقلم

الصامت، ولم أكن أعلم ما ه الحمة أن يون الحوار كتابةً غير أنّ نفّذت أمر رب وهو أعلم وأحم، وقد
تبينت ل الحمة من ذلك كون كثيرو الجدل لن يستطيعوا مقاطعة الإمام المهدي ناصر محمد وليس له إلا
أن يتدبر ويتفر ف بيان الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ليتبين له هل ينطق بالحق أم كان من اللاعبين؟
وبهذه الطريقة أقمنا عل علماء الأمة الحجة بالحق ممن أظهرهم اله عل أمرنا فصار ف حيرة كثير منهم
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قلوبهم أنّ الإمام ناصر محمد هو المهدي المنتظَر؟ وأصبح الشك ف هو المهدي هل ناصر محمد اليمان
فتون شعوبهم أنّ ناصر محمد اليمانة يالشكّ لو يتلوه اليقين، ولذلك لم تجدوا علماء الأم عمالمنتظَر ون
ليس المهدي المنتظَر ولم يعلنوا للمسلمين عدم اتِّباع ناصر محمد كونهم وجدوه ينطق بالحق، ولذلك

تَحفَّظوا أن يفتوا المسلمين ف شأن ناصر محمد لا سلباً ولا إيجاباً، ولا يزالون ف ريبهم يترددون هل ناصر
محمد اليمان هو المهدي المنتظَر أم ليس المهدي المنتظَر؟ ومن ثم نرد عليهم بالحق ونقول:

ه فإذا بعثه ال المنتظَر الحق م لا تعلمون كيف تعرفون المهديّأن م هلتة إنّ مشيا معشر علماء الأم
قدره المقدور ف التاب المسطور، ومن ثم يفتيم الإمام ناصر محمد اليمان بالحق ونقول: تعالوا

لتستخدموا العقل والمنطق وسوف تفتيم عقولم بالحق، فهل من العقل والمنطق أن يبعث اله الإمام
المهدي متشيعاً ويأمر الناس باتّباع الشيعة أو يبعثه من السنة والجماعة فيدعو الناس إل اتّباع السنة أو من
الحق تقول إنّها عل فرقة م شيعاً وكلم قد فرقتم ديناتّباعهم؟ كون المذاهب والفرق الأخرى فيدعو إل أي
وكل فرقة تعتقد أنّ اله سوف يبعث الإمام المهدي من طائفتهم كونهم يعتقدون أنّهم الذين عل الحق والفرق

الأخرى ف النار.

ومن ثم يرد عليم ناصر محمد اليمان وأقول: إذاً بئس المهدي الذي يأت متَّبعاً لإحدى فرق المسلمين،
وتاله لا يستطيع أن يوحد صفهم ويجمع كلمتهم حت لو تعمر عمر مهدي الشيعة المفترى، أفلا تعقلون يا
أمة الإسلام؟ ولنّ المهدي المنتظَر ناصر محمد ولعنة اله عل من افترى عل اله كذباً، ألا واله الذي لا
ب مع أيلو أتّبع افتراءكم فأتعص ّاً، وهل تدرون لماذا؟ وذلك لأنحي إله غيره لا ولن أتّبع أهواءكم ما دمت

من مذاهبم فسوف أكون من المعذّبين، وأعوذ باله أن أكون من الجاهلين فيف أتّبع أهواءكم وأخالف أمر
ۚ نَاتيالْب مهاءا جدِ معن باخْتَلَفُوا مقُوا وتَفَر الَّذِينونُوا كَت و} :ه تعالقول ال م كتابه فمح ه فال

واولَـٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} [آل عمران].

{واعتَصموا بِحبل اللَّـه جميعا و تَفَرقُوا} [آل عمران:103].

{انَّ اللَّـه يحب الَّذِين يقَاتلُونَ ف سبِيله صفا كانَّهم بنْيانٌ مرصوص ﴿٤﴾} [الصف].

{واطيعوا اللَّـه ورسولَه و تَنَازَعوا فَتَفْشَلُوا وتَذْهب رِيحم} [الأنفال:46].
صدق اله العظيــــــم

ولنّم اختلفتم وتفرقتم وذهبت ريحم كما هو حالم اليوم، أفلا تعقلون؟

حزبٍ بما لديهم فرحون، ما كان للإمام المهدي الحق م شيعاً وكلقتم دينإذاً يا معشر المسلمين، يا من فر
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من ربم أن يبعثه اله متَّبعاً لأهوائم إذاً لما زادكم إلا فرقةً جديدةً لو يجعل له مذهباً كما يفعل أئمتم الذين
اصطفيتموهم من عند أنفسم، أفلا تعلمون أنَّ سبب تفرقم إل شيع وأحزابٍ ه الفتوى بالتعددية

المذهبية ف دين اله واتَّبعتم حديث الشيطان الرجيم جاءكم من عند غير اله ورسوله عن النب أنّه قال:
[اختلاف أمت رحمة]، فأين الرحمة وأين الخير ف الاختلاف أفلا تتّقون؟ بل يريد الشيطان أن تعصوا اله
مكَ لَهولَـٰئاو ۚ نَاتيالْب مهاءا جدِ معن باخْتَلَفُوا مقُوا وتَفَر الَّذِينونُوا كَت م كتابه: {ومح ما أمركم ف

عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ة فة المذهبيعصر الحوار من قبل الظهور أعلن بتحريم التعدّدي المنتظَر للتصديق ف الإمام المهدي ّنول
دين الإسلام تحت أي مسم، وأقول: إنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان حنيفاً مسلماً وما أنا من

كلمة قوا دينهم شيعاً من المسلمين والنصارى واليهود والناس أجمعين إلالمشركين، أدعو كافة الذين فر
سواء بين العالمين أن نعبد اله وحده لا نشرك به شيئاً ولا يتّخذ بعضنا بعضاً شفعاء بين يدي اله، واعلموا

أنّ اله هو أرحم الراحمين فلا تدعوا مع اله أحداً ولن تجدوا لم من دونه ملتحداً.

ولربما يود أحد علماء الأمة أن يقاطعن فيقول: "يا ناصر محمد اليمان إنّه لا بدّ من الاختلاف بين علماء
الأمة كونهم علماء مجتهدون ولذلك تجد العالم يختم فتواه بقوله فإن أصبت فمن اله وإن أخطأت فمن

نفس والشيطان!"، ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد وأقول: ومن علَّمم أنّ الفتوى ف دين اله
بالاجتهاد؟ فتعالوا نعلمم ما هو الاجتهاد: إنّه البحث عن الحق حت يجده الباحث عن الحق بعلم وسلطانِ
مبين من رب العالمين لا يحتمل الشكّ ومن ثم يدعو إل سبيل ربه عل بصيرة من اله، ولنّم تتّبعون

الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً وتحسبون أنّم مهتدون، أفلا تعقلون؟

ويا علماء المسلمين وأمتهم إنّم تجدون أنّ ناصر محمد اليمان يعلن لم نتيجة الحوار بينه وبين علماء
الأمة من قبل الحوار ويقول: اسمحوا ل أن أعلن ومن الآن أنّم سوف تجدون ناصر محمد هو المهيمن
بسلطان الحق من محم القرآن العظيم، ومن ثم يتبين لم أنّ ناصر محمد اليمان لم يقل ذلك غرورا بل

لأنّ أعلم علم اليقين أنّ حقاً الإمام المهدي ناصر محمد لا أقول عل اله ورسوله إلا الحق لا شك ولا ريب،
ولن تجدوا أنّ أقول مثلم فإن أصبت فمن اله وإن أخطأت فمن نفس والشيطان! وأعوذ باله أن أكون

من الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون؛ بل حقيق لا أقول عل اله غير الحق، أفلا تذكرون؟

ومن كذّب من علماء المسلمين جرب الحوار مع المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ف طاولة الحوار
العالمية ( موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية).

وها نحن الآن ف نهاية السنة السابعة للدعوة المهدية العالمية عبر وسيلة الإنترنت العالمية، أدعو المسلمين

https://nasser-alyamani.org/
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والنصارى واليهود والناس أجمعين إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم فيما اختلفتم فيه ف التوراة
والإنجيل والسنة النّبوية، فلن تجدوا أنّ المهدي المنتظَر يفر إلا بما خالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم
سواء يون ف التوراة والإنجيل والسنّة النّبوية، ومن ثم تجدون أعتصم بمحم القرآن العظيم حين أجد ما
يخالف لمحمه سواء يون ف التوراة والإنجيل والسنة النّبوية كون الإمام المهدي الحق لا أنر ما جاء من

الحق ف التوراة والإنجيل والسنة النّبوية وإنّما أكفر بما خالف فيهم جميعاً لمحم القرآن العظيم. وهل
تدرون لماذا؟ وذلك لأنّ التوراة والإنجيل وسنَّة البيان النّبوية ليست محفوظات من التحريف والتزييف، كون
شياطين البشر من أهل التاب يحرفون كلام اله ف التوراة والإنجيل لَتحسبوه من عند اله وما هو من عند
اله كما أفتاكم اله بذلك ف محم القرآن العظيم، وقال اله تعال: {وانَّ منْهم لَفَرِيقًا يلْۇونَ الْسنَتَهم بِالْتَابِ
اللَّـه َلقُولُونَ عيو ندِ اللَّـهع نم وا همو ندِ اللَّـهع نم وقُولُونَ هيتَابِ وْال نم وا همتَابِ وْال نم وهبستَحل

الْذِب وهم يعلَمونَ ﴿٧٨﴾} [آل عمران].

ۖ ًينًا قَلثَم وا بِهشْتَريل ندِ اللَّـهع نـٰذَا مقُولُونَ هي ثُم دِيهِميبِا تَابْونَ التُبي لِّلَّذِين ليفَو} :ه تعالوقال ال
فَويل لَّهم مما كتَبت ايدِيهِم وويل لَّهم مما يسبونَ ﴿٧٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وكذلك قام شياطين البشر بتحريف سنَّة البيان النّبوية لدى المسلمين وحت يونوا من رواة الأحاديث، قال
اله تعال: {اذَا جاءكَ الْمنَافقُونَ قَالُوا نَشْهدُ انَّكَ لَرسول اللَّـه واللَّـه يعلَم انَّكَ لَرسولُه واللَّـه يشْهدُ انَّ

الْمنَافقين لَاذِبونَ ﴿١﴾ اتَّخَذُوا ايمانَهم جنَّةً فَصدُّوا عن سبِيل اللَّـه انَّهم ساء ما كانُوا يعملُونَ ﴿٢﴾} صدق
اله العظيم [المنافقون].

ومن ثم علمم اله كيفية صدّهم عن سبيل اله أنّه ليس بالسيف بل بما هو أشدّ خطراً من ضرب السيوف
المهنّدة؛ بل ليونوا من رواة الأحاديث ف سنّة البيان النبوية عل لسان رسوله برغم أنّ قرآنه وسنّة بيانه

جميعهم من عند اله، ولن إذا خالف بيانه لإحدى آيات محم قرآنه فعلّمم اله أنّ ذلك الحديث مفترى من
عند غير اله ما دام جاء مخالفاً لإحدى آيات محم قرآنه، ولذلك قال اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا
بِاللَّـه َفكو اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ فَايبا يم تُبي اللَّـهو الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نم
وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾} صدق اله

العظيم [النساء].

ه فه لم يفقهوا فتوى اله كما القرآن من عند المن عند ال ن الذين لا يعلمون أنّ أحاديث بيانه هول
محم قرآنه أنّه جعل محم قرآنه هو المرجع لسنّة بيانه كون قرآنه وسنّة بيانه ف الأحاديث الحق ه من عند
انَهينَا بلَينَّ عا ١٨﴾ ثُم﴿ آنَهقُر فَاتَّبِع نَاهاذَا قَرفَا} :ه تعالقوله ال م قرآنه فمح ه فه، تصديقاً لفتوى الال

﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [القيامة].
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ويا معشر المسلمين والنصارى واليهود والناس أجمعين إنّ المهدي المنتظَر خليفة اله ف الأرض عليم
أسع إل تحقيق السلام العالم بين شعوب البشر وإل التعايش السلم بين المسلم والافر وأمرت لأعدل
بينم أجمعين وأن لا أكرهم عل الإيمان وإنّما ندعوكم إل عباده اله وحده لا شريك له عل بصيرة من

اله، فمن شاء فليؤمن ومن شاء فليفر لا حجة بيننا وبينم، تصديقاً لقول اله تعال: {فَلذَٰلكَ فَادعُ ۖ
اللَّـه ۖ مَنيب دِلع ترماتَابٍ ۖ ون كم اللَّـه لنزا ابِم نتآم قُلو ۖ مهاءوها تَتَّبِع و ۖ ترما امك متَقاسو
{﴾١٥﴿ يرصالْم هلَيانَنَا ۖ ويب عمجي اللَّـه ۖ مَنيبنَنَا ويةَ بجح  ۖ مُالمعا مَلالُنَا ومعلَنَا ا ۖ مبرنَا وبر

صدق اله العظيم [الشورى].

وأمرت أن أرفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان وأن آخذ من أموال أغنياء المسلمين والافرين حقّاً معلوماً
فأعطيها لفقراء المسلمين والافرين بالسوية من غير تفريق لمسلم عل كافرٍ ولا تميز عنصري فلّم من
آدم وآدم من تراب، فاتّقوا اله يا أول الألباب، فإن أبيتُم فإنّ أحذِّركم من كوكب سقر اللواحة للبشر ليلة
يسبق الليل النهار ليلة ظهور المهدي المنتظَر بآية من السماء تظل أعناقم من هولها لخليفة اله خاضعين
أو يصبم اله بعذاب دون ذلك من كويب الراجفة دون ذلك، تصديقاً لقول اله تعال: {فَذَرهم حتَّ يَقُوا
يومهم الَّذِي فيه يصعقُونَ ﴿٤٥﴾ يوم  يغْن عنْهم كيدُهم شَيىا و هم ينصرونَ ﴿٤٦﴾ وانَّ للَّذِين ظَلَموا

عذَابا دونَ ذَٰلكَ ولَـٰن اكثَرهم  يعلَمونَ ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم [الطور].

ولربما يود أن يقاطعن أحد أحبت الأنصار السابقين الأخيار فيقول: "يا إمام فهل هذا يعن أنّ مذنَّب لينين
حقيقة يعذب الذين ظلموا ف تاريخ 26-9-2011 ؟" ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر وأقول قال اله

تعال: {قُل انْ ادرِي اقَرِيب ما تُوعدُونَ ام يجعل لَه رب امدًا ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [الجن].

وإنّما أنا المهدي المنتظَر أحذّر البشر أنّهم ف عصر أشراط الساعة البر وأنّ الشمس أدركت القمر
وأحذِّرهم من الراجفة وكوكب سقر من بعد ذلك ليلة يسبق الليل النهار، وأحذِّرهم من فتواهم عن سبب
عذاب اله ومن ثم يقولون إنّما هو غضب الطبيعة! فليعلموا أنّ الطبيعة تغضب من غضب اله عليهم

فتدمرهم بإذن اله، ولا ينبغ للسماء والأرض أن تعص اله فتقتل إنساناً بغير إذن من اله كونها تخش اله
وتطيع أمره تعال، وقال اله تعال: {ثُم استَوىٰ الَ السماء وه دخَانٌ فَقَال لَها ولْرضِ اىتيا طَوعا او كرها

قَالَتَا اتَينَا طَائعين ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

فما أعظم كفر الذين يسندون الوارث الطبيعية إل تقلّبات الطبيعة من غير أمرٍ من اله الواحد القهار؛
أولئك كالأنعام بل هم أضل سبيلا، اللهم افتح بيننا وبين الشياطين من الجن والإنس بالحق وأنت خير

الفاتحين.
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وسلام ٌعل المرسلين ومن تبِعهم بإحسانٍ إل يوم الدين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان الأرض؛ الإمام المهدي ه فخليفة ال

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
25 ‐ 10 ‐ 1432 هـ
23 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

12:07 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

هل القتل هو حم المرتد عن الإسلام ؟

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافّة أنبياء اله ورسله وآلهم الطّيبين الطّاهرين والتّابعين
لهم بإحسانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

ويا معشر علماء الأمة الذين أفتوا بقتل المرتد عن دين الإسلام إنّم لاذبون! فلا إكراه ف الدين ومن شاء
فليؤمن ومن شاء فليفر. فتعالوا لننظر حم اله ف هذه المسألة ف محم التاب فسوف تجدون أنّ اله
يفتيم لو أنّ امرأة كانت من قوم كافرين فآمنت بدين الإسلام وهاجرت إل المؤمنين ومن ثم تزوجها أحدُ
المؤمنين ومن ثم عادت للفر مرةً أخرى فقد حم اله بردها للافرين ولم الحق أن تسألوهم ما أنفقتم،
وكذلك المرأة الت تؤمن بدين اله فتهاجر إل المؤمنين فللافرين الحق أن يسألوا المؤمنين ما أنفقوا،
فيتزوجها أحد المؤمنين لون زوجة الافر إذا آمنت فلا تحل لزوجها الافر من بعد إيمانها، وعل الذي

سوف يتزوجها من المؤمنين بدفع ما أنفقه الافر ف مهر زوجته من قبل، وكذلك أمر اله المؤمنين أنّ من
ارتدَّت عن الإسلام أن لا يتمسوا بعصم الوافر وعليه أن يطلقها ويرجعها للافرين ويسأله ما أنفقه عليها
من مهرٍ، فذلك هو حم اله بينم ف محم كتابه ولم يأمركم اله بقتل المرتد إل الفر من بعد الإيمان،

:ه تعالقول ال ف فذلك هو البيان الحق
نوهتُمملنْ عفَا ۖ هِنانيمبِا لَمعا اللَّـه ۖ ننُوهتَحاتٍ فَاماجِرهم نَاتموالْم مكاءذَا جنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي}

ملَيع نَاحج نفَقُوا ۚ وا ام مآتُوهۖو نلُّونَ لَهحي مه و ملَّه لح نه  ۖ ِفَّارْال َلا نوهجِعتَر ََنَاتٍ فموم
ان تَنحوهن اذَا آتَيتُموهن اجورهن ۚ و تُمسوا بِعصم الْوافرِ واسالُوا ما انفَقْتُم ولْيسالُوا ما انفَقُوا ۚ
تُماقَبفَّارِ فَعْال َلا مِاجزْوا نم ءَش مَن فَاتا١٠﴾و﴿ يمح يملع اللَّـهۚو مَنيب محي ۖ اللَّـه مح مذَٰل
فَآتُوا الَّذِين ذَهبت ازْواجهم مثْل ما انفَقُوا ۚواتَّقُوا اللَّـه الَّذِي انتُم بِه مومنُونَ ﴿١١﴾} صدق اله العظيم

[الممتحنة].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ه الإمام المهدي؛ ناصر محمد اليمانخليفة ال
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الإمام ناصر محمد اليمان
25 ‐ 10 ‐ 1432 هـ
23 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

08:36 مساء

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=22696

ــــــــــــــــــ
هل موعد العذاب يمن أن يؤخّره اله بحسب أيام اله ف التاب؟

وإليم الجواب تثبيتاً لأول الألباب..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله أجمعين وآلهم الطيبين الطاهرين
والتابعين بإحسان إل يوم الدين، أما بعد..

والسؤال هو: هل موعد العذاب يمن أن يؤخِّره اله بحسب أيام اله ف التاب؟ وإليم الجواب من محم
التاب، قال اله تعال: {ويستَعجِلُونَكَ بِالْعذَابِ ولَن يخْلف اللَّـه وعدَه وانَّ يوما عندَ ربكَ كالْفِ سنَة مما

تَعدُّونَ ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم [الحج].

إذاً يا أيتها السائلة، إنّ موعد العذاب لن يتأخّر بل يحدث خلال يوم اله الذي نعيش فيه الآن، وإنّما جعل اله
موعد العذاب قابلا للتأخير بحسب أيام البشر بسبب دعاء الصالحين رحمة من اله، تصديقاً لقول اله
تعال: {قُل ما يعبا بِم رب لَو دعاوكم ۖ فَقَدْ كذَّبتُم فَسوف يونُ لزاما ﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم

[الفرقان].

بمعن أنّ اله يؤخِّره بسبب دعاء الصالحين من عباده إل ما يشاء اله خلال يومه الأخير، فإن لم يجب اله
دعوة أحدٍ من الصالحين فسوف يون لزاماً عل الافرين ف أجله المسم، فون من الشاكرين.

وإنّما أفتينا أنّه تأخر ف موعده بعد انتهاء ألف ساعة قدرية فتأخّر خلال يوم اله إل أجل قريب بسبب دعوة
أحدٍ من الأنصار السابقين الأخيار.

وأما يوم الجمعة ثمانية إبريل قبل بضع سنين فقد سبقت فتوانا بالحق أنّ كنت أظنّه بحسب أيام البشر
ومن ثم زادن اله من علمه إنّما دخل البشر ف يوم العذاب بحسب أيام اله ف التاب وبدأ من غرة

رمضان لعام 1425 ولم يبدأ الإمام المهدي ف الانترنت العالمية إلا من بعد دخول البشر ف يوم اله الأخير،
وتحدث خلاله الأشراط البرى للساعة أجمعين، فلن يتأخّر حساب العذاب حسب يوم اله ف التاب،
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تصديقاً لقول اله تعال: {ويستَعجِلُونَكَ بِالْعذَابِ ولَن يخْلف اللَّـه وعدَه وانَّ يوما عندَ ربكَ كالْفِ سنَة مما
تَعدُّونَ ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم، فلا تفتري علينا ما لم نقُلْه أنّ أفتيت ف مسألة واحدة مرتين بفتوى

مسألة ف أفت بين أنّ ناصر محمد اليمانالبرهان الم م إن كنتم صادقين، فهاتمختلفة! قل هاتوا برهان
واحدة مرتين بفتوى مختلفة.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
25 ‐ 10 ‐ 1432 هـ
23 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

04:53 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=22722

ـــــــــــــــــــ
وصية الإمام للأنصار أن استمروا بالتبليغ بل حيلة ووسيلة مع الابتعاد عن مواطن الخطر ..

سأل أحد الأنصار الإمام ناصر محمد اليمان وقال:

إقتباس

إن أقوم بجمع بياناتك وتصويرها عل شل منشورات وتوزيعها عل الناس ف المساجد والمدارس
والأسواق، ورغم السخرية والحرب النفسية الت أواجهها فتح اله علينا بأربعة أنصار جدد آمنوا

بالإمام المهدي. فما رأي الإمام هل أستمر ف توزيع المنشورات؟

:قائلا فأجاب الإمام ناصر محمد اليمان

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله والتابعين إل يوم الدين، أما بعد..

ف الدعوة بهذه الطريقة فاستمر يا حبيب لا تواجه خطراً ف تمه وبركاته، فما دم ورحمة اله عليال سلام
اله، وسبق الإذن لافة الأنصار بالتبليغ بل حيلة ووسيلة، فلم العجلة عل الجنّة ومعذرةً إل ربم ولعلّهم

يتقون.

ولن للإمام المهدي شرطٌ عل الأنصار أن لا يقربوا وسيلة التبليغ الت فيها خطر عل أنفسهم؛ بل
يستخدموا الحمة فيصلوا لهدفهم الحق بأقل خسارة ممنة؛ كون بقاؤكم ف الحياة أفضل من رزق

الشهادة، فلا تنسوا أنّم تحملون ف قلوبم هم هدي أمة بأسرها، ولذلك حافظوا عل حياتم من أجل اله
لتحقيق هدفم السام وليس حباً ف هذه الحياة، رض اله عنم وأرضاكم فأنتم تريدون تحقيق النعيم

الأعظم من جنّة النعيم ولن يتحقّق إلا بهدي الأمة، ولذلك جعلتم هدي الأمة كلها هو هدفم الذي تعيشون من
أجل تحقيقه، إذاً حياتم ه من أجل اله، ونعم الحياة من أجل اله حت يتحقّق رضوانه سبحانه عما

يشركون، وتعال علواً كبيراً.
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وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
25 ‐ 10 ‐ 1432 هـ
23 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

10:20 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=22732

ـــــــــــــــــــــــ
الحمد له عل السلامة بعودة سيادة الرئيس عل عبد اله صالح، وألف ألف مبروك لأهل اليمن حومةً

وشعباً ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله أجمعين وآلهم الطيبين الطاهرين
والتابعين لهم بإحسان إل يوم الدين..

ة سالماً معافة السعودية العربيه من المملعبد ال فعاد الرئيس عل قسم عبده بالحق ه الذي أبروالحمد ل
والحمد له عل السلامة، وألف ألف مبروك لأهل اليمن حومةً وشعباً.

ولا يزال المهدي المنتظَر ينتظر عودتم بفارغ الصبر للاستجابة للاحتام إل محم الذِّكر فيما كنتم فيه
تختلفون، فن من الشاكرين يا سيادة الرئيس وأنقذ البلاد والعباد بتسليم قيادة الخلافة الإسلامية العالمية
إل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وتاله لا أعلم لم بحل ف التاب غير ذلك شيئاً، وإن أبيت أنت

لوا إلم بأس بعضٍ، ولا ولن تتوصه بعضه القرآن فسوف يذيق الكتاب ال ام إلوالمعارضة دعوة الاحت
حلولٍ أبداً حت تستجيبوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، فونوا من الشاكرين يا أهل اليمن
حومةً وشعباً إذ ابتعث اله خليفته وعبده الإمام المهدي منم ولا تونوا من الافرين فيعذّبم اله عذاباً
نراً، فاتّقوا اله الواحد القهار فقد اقترب الوعد الحق من رب العالمين وأنتم لا تعلمون، فاستجيبوا لدعوة

الاحتام إل ما يحييم (القرآن العظيم) لعلم تُرحمون وجميع المسلمين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
29 ‐ 10 ‐ 1432 هـ
27 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

12:17 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــ

المهدي المنتظَر يذَّكر المؤمنين بأهمية الدعاء والاستغفار عند المرض ..

بسم اله الرحمن الرحيم {واذَا سالَكَ عبادِي عنِّ فَانِّ قَرِيب ۖ اجِيب دعوةَ الدَّاع اذَا دعانِ} [البقرة:186].

{امن يجِيب الْمضطَر اذَا دعاه ويشف السوء ويجعلُم خُلَفَاء ارضِ ۗ االَـٰه مع اللَّـه ۚ قَليً ما تَذَكرونَ
﴿٦٢﴾} [النمل].

نَّمهدْخُلُونَ جيس تادبع نونَ عبِرَتسي نَّ الَّذِينا ۚ مَل تَجِبسا ونعاد مبر قَالو} :ه تعالوقال ال
داخرِين ﴿٦٠﴾} [غافر].

وقال اله تعال: {انَّما يومن بِآياتنَا الَّذِين اذَا ذُكروا بِها خَروا سجدًا وسبحوا بِحمدِ ربهِم وهم  يستَبِرونَ ۩
﴿١٥﴾ تَتَجافَ جنُوبهم عن الْمضاجِع يدْعونَ ربهم خَوفًا وطَمعا ومما رزَقْنَاهم ينفقُونَ ﴿١٦﴾} [السجدة].

{ينعانُوا لَنَا خَاشكا ۖ وبهرا وغَبونَنَا ردْعياتِ ورالْخَي ونَ فارِعسانُوا يك منَّها} :ه تعالوقال ال
[الأنبياء:90].

وقال اله تعال: {فَاعلَم انَّه  الَـٰه ا اللَّـه واستَغْفر لذَنبِكَ وللْمومنين والْمومنَاتِ} صدق اله العظيم
[محمد:19].

المسلمين، واشفِ أمراضهم أجمعين أينما كانوا ف افة إخوانول اللهم اغفر لعبدك الإمام المهدي
رب هلين، والحمد لالمرس عل العالمين، واهدِهم صراطك المستقيم برحمتك يا أرحم الراحمين، وسلام

العالمين..

وقال اله تعال: {وآخر دعواهم انِ الْحمدُ للَّـه رب العالمين ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [يونس].

.أخو الأنصار والمؤمنين الإمام ناصر محمد اليمان
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- 3 -
الإمام ناصر محمد اليمان

28 ‐ 10 ‐ 1432 هــ
27 ‐ 09 ‐ 2011 مــ

06:46 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20797

ــــــــــــــــــ
الإمام المهدي المنتظَر ينف عقيدة شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
الواحد القهار إل اليوم الآخر، أما بعد..

يا أيها الضيف المدعو ضياء، إن أراك تفت بشفاعة العبد للعبيد بين يدي الرب المعبود! ولن اله سبحانه
يقول إنه لا يعلم بشفاعة عبد للعبيد ف أهل السموات والأرض ولسوف نرد عليك وعل الذين يعتقدون

بشفاعة العبيد من اله مباشرةً: {ويعبدُونَ من دونِ اللَّـه ما  يضرهم و ينفَعهم ويقُولُونَ هـٰوء شُفَعاونَا عندَ
اللَّـه قُل اتُنَبىونَ اللَّـه بِما  يعلَم ف السماواتِ و ف ارضِ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿١٨﴾} صدق

اله العظيم [يونس].

وسبق من الإمام المهدي بيانٌ أثبتنا النف المطلق لشفاعة العبيد للعبيد بين يدي الرب المعبود نقوم بنسخه
لضياء والذين أشركوا بسبب عقيدة الشفاعة للعبيد بين يدي الرب المعبود ، وإليك مزيداً من البرهان لتأكيد
نف شفاعة العبيد للعبيد بين يدي الرب المعبود ومن المفروض أن يفيم الرد من اله عل أصحاب عقيدة
ونَ اللَّـهىتُنَبا قُل ندَ اللَّـهنَا عاوشُفَع ءـٰوقُولُونَ هيو} :ه تعالالمعبود بقول ال الشفاعة للعبيد بين يدي الرب
بِما  يعلَم ف السماواتِ و ف ارضِ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [يونس].

:كتبناه من قبل كما يل ن نزيدكم بهذا البيان تفصيلاول

الإمام ناصر محمد اليمان
16 ‐ 04 ‐ 1431 هـ
01 ‐ 04 ‐ 2010 مـ

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20797
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20797


27-09-2011 الإمام المهدي المنتظر ينف عقيدة شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود..  163

n-ye.me/47796 848/978

12:20 صباحاً
_________

{ ﴾٢٦﴿ ضريو شَاءن يمل ذَنَ اللَّـهان يدِ اعن بم ا اىشَي متُهشَفَاع تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مكو }
صدق اله العظيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين ولا اُفرق بين أحدٍ من رسله وأنا
من المسلمين..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته؛ ويا أيها السائل إن الإمام المهدي اصلّ وأسلّم عل جدّي محمد رسول
اله وآله الأطهار وصحابته الأخيار الذين معه قلباً وقالباً وأسلّم عليهم تسليماً، وقد أفتاكم اله ف صحابته
الأخيار وهم الذين آمنوا ونصروا محمداً رسول اله من قبل الفتح وأشدّوا أزره ف زمن العسرة من قبل

:ه تعالقول ال م كتابه فمح ه عليهم فال ثنعليهم جميعاً كما ا ثنة المبين؛ أولئك اين بفتح مالتم
اللَّـه نم ًتَغُونَ فَضبدًا يجا سعكر ماهتَر ۖ منَهيب اءمحفَّارِ رْال َلع دَّاءشا هعم الَّذِينو ۚ اللَّـه ولسدٌ رمحم}
جخْرا عرزك نجِيلا ف مثَلُهمو ۚ اةرالتَّو ف مثَلُهكَ مودِ ۚ ذَٰلجثَرِ السا نهِم موهۇج ف ماهيمانًا ۖ سورِضو
شَطْاه فَآزَره فَاستَغْلَظَ فَاستَوىٰ علَ سوقه يعجِب الزراعَ ليغيظَ بِهِم الْفَّار ۗ وعدَ اللَّـه الَّذِين آمنُوا وعملُوا

الصالحاتِ منْهم مغْفرةً واجرا عظيما ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [الفتح].

ومنهم أبو بر الصدِّيق بالحق من الأنصار السابقين الأخيار ومن صحابة محمدٍ رسولِ اله قلباً وقالباً، وذكر
وا ثَانفَرك الَّذِين هجخْرذْ اا اللَّـه هرفَقَدْ نَص وهرتَنص ا} :ه تعالقول ال تاب فم المح حبته فه صال
نُودٍ لَّمبِج دَهياو هلَيع ينَتَهس اللَّـه لنزنَا ۖ فَاعم نَّ اللَّـهنْ ازتَح  بِهاحصل قُولذْ يالْغَارِ ا ا فمذْ ها ناثْنَي
تَروها وجعل كلمةَ الَّذِين كفَروا السفْلَ ۗ وكلمةُ اللَّـه ه الْعلْيا ۗ واللَّـه عزِيز حيم ﴿٤٠﴾} صدق اله

العظيم [التوبة].

ولذلك فإن الإمام المهدي اصلّ عل أب برٍ وعمر وأسلِّم عليهم من ربهم وأقول فيهم قولا كريماً أنهم من
الأنصار السابقين الأخيار ف عصر العسر من قبل التمين بالفتح المبين؛ أولئك رض اله عنهم ورضوا
قُلُوبِهِم ا فم ملفَع ةرالشَّج تونَكَ تَحايِعبذْ يا يننموالْم نع اللَّـه ضلَّقَدْ ر} :ه تعالعنه، تصديقاً لقول ال

فَانزل السينَةَ علَيهِم واثَابهم فَتْحا قَرِيبا ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الفتح].

أليس أبو بر وعمر قد رض اله عنهم كونهم من المؤمنين الذين بايعوا اله بالبيعة لرسوله تحت الشّجرة؟
نع اللَّـه ضلَّقَدْ ر} :ه تعاله عليهم. تصديقاً لقول البشّرين بنعيم رضوان الولذلك فإنهم من المؤمنين الم

الْمومنين اذْ يبايِعونَكَ تَحت الشَّجرة} صدق اله العظيم.
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وأما معاوية ابن أب سفيان وابنه يزيد فقد سبق فيهم الحم الحق ف الحديث الحق أنهم هم الفئة الباغية
عل المتّقين، ولن تجدن ألعن أحداً من المسلمين حت ولو علمت أنهم كانوا خاطئين إ المنافقين الذين
:ه تعالبقول ال أنفسهم فألتزم ه الذي يعلم بما فم لا غير ذلك فالحفر، وأمظهرون الإيمان ويبطنون الي
{تلْكَ امةٌ قَدْ خَلَت ۖ لَها ما كسبت ولَم ما كسبتُم ۖ و تُسالُونَ عما كانُوا يعملُونَ ﴿١٤١﴾} صدق اله

العظيم [البقرة].

ويا أيها النابغة؛ إن كنت نابغةً حقاً فلْتَسع مع الإمام المهدي لجمع المسلمين ودواء جراحهم وتطهير قلوبهم
لوحدة صفّهم حت تقوى شوكتهم فنجعلهم بإذن اله خير امة أخرجت للناس لا يفرقون دينهم شيعاً وأحزاباً

مهاءا جدِ معن باخْتَلَفُوا مقُوا وتَفَر الَّذِينونُوا كَت و} :ه تعالقول ال ه فكتاب ال ف محرفهذا م
الْبينَات ۚ واولَـٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ن؟ وه{نَاتيالْب مهاءا جدِ معن باخْتَلَفُوا مقُوا وتَفَر الَّذِينونُوا كَت و} :ه تعاللقول ال فهل تعلم بالبيان الحق
فِّرُن نْهنَ عوا تُنْهم رائبوا كبتَنن تَجا} :ه تعالم، تصديقاً لقول الم وجاهلمنات لعالمات البيالآيات المح

عنم سيىاتم ونُدْخلْم مدْخًَ كرِيما ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ألا وإن من البائر اختلافم ف الدين الذي يسبب تفرق المسلمين شيعاً وأحزاباً فيفشلوا فتذهب ريحهم كما
هو حالم فذلك من كبائر ما تنهون عنه، عدم التفرق ف الدين وتدمير وحدة المسلمين، ولذلك وعدكم اله

لئن خالفتم أمره بعذابٍ عظيم، تصديقاً لقول اله تعال: {و تَونُوا كالَّذِين تَفَرقُوا واخْتَلَفُوا من بعدِ ما
جاءهم الْبينَات ۚ واولَـٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

وسبب العذاب أنّهم أعرضوا عن البينات من ربهم ف محم كتبه تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ
آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ولذلك تجد الإمام المهدي يدعو علماء المسلمين وأمتهم إل الاحتام إل آيات التاب البينات لعالمم
كافة علماء المسلمين هو: لماذا لا يجيبون داع المنتظَر إل هه المهديم، والسؤال الذي يوجوجاهل

م القرآن العظيم إن كانوا به مؤمنين، ولا يزالون يتّبعون ملّة فريقمح نات فتاب البيآيات ال ام إلالاحت
تَر لَما} :ه تعاله القرآن العظيم؟ وقال الكتاب ال ام إلتاب من الذين أعرضوا عن دعوة الاحتمن أهل ال

الَ الَّذِين اوتُوا نَصيبا من الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ اللَّـه ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ
﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

تَابْكَ اللَيلْنَا انزاو} :ه تعالدينهم تصديقاً لقول ال م فيما كانوا فيه يختلفون فوذلك لأنه يوجد فيه الح
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بِالْحق مصدِّقًا لِّما بين يدَيه من الْتَابِ ومهيمنًا علَيه ۖ فَاحم بينَهم بِما انزل اللَّـه ۖ و تَتَّبِع اهواءهم عما
جاءكَ من الْحق} [المائدة:48].

{انَّ هـٰذَا الْقُرآنَ يقُص علَ بن اسرائيل اكثَر الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ ﴿٧٦﴾} [النمل] صدق اله العظيم.

نا ميبوتُوا نَصا الَّذِين َلا تَر لَما} :ه تعاله. وقال الكتاب ال ام إلنهم أعرضوا عن دعوة الاحتول
الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ اللَّـه ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم

[آل عمران].

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: لماذا تتبعون ملّتهم فتُعرضون عن دعوة الاحتام إل كتاب اله كما
م؟ فهل ترضون علم وجاهلمنات لعالتاب البيأعرضوا؟ فلماذا تنهجون نهجهم وتُعرضون عن آيات ال
أنفسم أن تونوا من الفاسقين المعرضين عن آيات التاب البينات لعالمم وجاهلم؟ فتذكروا قول اله

تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

تَابْكَ اللَيع لنزالَّذِي ا وه} :ه تعالتاب تصديقاً لقول الال أم ننات هتاب البيال وذلك لأنها من آيات أم
منْه آيات محمات هن ام الْتَابِ} صدق اله العظيم [آل عمران:7].

ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالم قول الم وجاهلمنات لعالتاب البيومن آيات ال
لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا انفقُوا مما رزَقْنَاكم من قَبل ان يات يوم  بيع فيه و خُلَّةٌ و شَفَاعةٌ ۗ
والْافرونَ هم الظَّالمونَ ﴿٢٥٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ولن للأسف ستجدون أنفسم معرضين عن آيات التاب البينات هن أم التاب وتتبعون آياته المتشابهات
ف الشّفاعة، وليس بيانهن كما تزعمون، فيف! فهن آيات متشابهات لهن بيانٌ غير ظاهرهن المتشابه، ولم
يأمركم اله بالاعتصام بظاهرهن لأنهن من أسرار التاب ولا يعلم تأويلهن إ اله ويعلِّم بتأويلهن الراسخين
ف العلم من الأئمة المصطفين إن ۇجِدوا فيم، وإذا لم يوجدوا فلم يأمركم اله باتّباع ظاهرهن، بل أمركم
باتّباع آيات التاب المحمات البينات لعالمم وجاهلم وكل ذي لسانٍ عرب مبين ولنم تتبعون ظاهر
المتشابه ابتغاء البرهان لأحاديث وروايات الفتنة الموضوعة الت منها ما يأت يتطابق مع ظاهر المتشابه

ولذلك اتّبعتم ظاهر المتشابه ابتغاء إثبات رواية الفتنة الموضوعة وأنتم لا تعلمون أنها موضوعة؛ بل تزعمون
نْهم تَابْكَ اللَيع لنزالَّذِي ا وه} :ه تعاللهذه الآية، ولذلك قال ال أن ذلك الحديث أو الرواية إنما هو تأويل
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غَاءتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم ف ا الَّذِينمفَا ۖ اتتَشَابِهم خَراتَابِ وْال ما نه اتمحم اتآي
الْفتْنَة وابتغَاء تَاوِيله ۗ وما يعلَم تَاوِيلَه ا اللَّـه ۗ والراسخُونَ ف الْعلْم يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عندِ ربنَا ۗ وما

يذَّكر ا اولُو الْبابِ ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ولربما يود أحد السائلين أن يقاطعن فيقول: "ويا ناصر محمد اليمان، أليس البيان الحق يأت متشابهاً
لآيات القرآن تصديقاً لحديث محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؛ قال: [ما تشابه مع القرآن فهو

خالف الحديثوأقول: اللهم نعم بشرط أن لا ي ناصر محمد اليمان عليهم الإمام المهدي يرد ؟"، ومن ثم[ِّنم
لإحدى آيات التاب المحمات البينات فلا ينبغ أن يون تناقض ف كلام اله سبحانه وتعال علواً كبيراً،
وتعالوا لنزيدكم علماً فإنّ الآيات المتشابهات لهن بيانٌ يختلف عن ظاهرهن جملةً وتفصيلا، ولذلك لا يعلم
لَمعا يمو} :ه تعاليتشابه مع ظاهرها تماماً؛ إذاً لماذا يقول ال ن حديث الفتنة يأته، ولال إ بتأويلهن

تَاوِيلَه ا اللَّـه}؟ ويقصد المتشابه، إذاً لو كان الحديث تأويلا لتلك الآية لما تشابه مع ظاهرها تماماً، ولن يا
قوم أفلا تعلمون أن ظاهر المتشابه تجدونه يختلف مع آيات التاب البينات المحمات هن أم التاب وذلك

لأن اله وضع فيهن أسراراً ف التاب يعلمها الراسخون ف العلم منم الذين لا يقولون عل اله ما لا
يعلمون، ولم يجعل اله الحجة عليم ف الآيات المتشابهات الت لا يعلم بتأويلهن إ اله؛ بل أمركم فقط

بالإيمان بأنّهن كذلك من عند اله وأمركم أن تتبعوا آيات التاب المحمات البينات ولا يعرض عنهن فيتّبع
لنزالَّذِي ا وه} :ه تعالن، ولذلك قال الم والبيالمح قلبه زيغٌ عن الحق من كان ف تشابه إظاهر الم

علَيكَ الْتَاب منْه آيات محمات هن ام الْتَابِ واخَر متَشَابِهات ۖ فَاما الَّذِين ف قُلُوبِهِم زَيغٌ فَيتَّبِعونَ ما
نم لك نَّا بِهقُولُونَ آمي لْمالْع خُونَ فاسالرو ۗ اللَّـه ا وِيلَهتَا لَمعا يمو ۗ هوِيلتَا غَاءتابو تْنَةالْف غَاءتاب نْهم هتَشَاب

عندِ ربنَا ۗ وما يذَّكر ا اولُو الْبابِ ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].
إ لا يعلم بتأويلهن تشابهات التمات وأمركم بالإيمان بالآيات المتاب المحه أمركم باتّباع آيات الإذاً ال
م بالحقشاهداً علي تشابهه ليجعلنمه ومتاب محه علم الال آتان الإمام المهدي نه؛ أفلا تتقون؟ ولال
ۚ ًسرم توا لَسفَرك الَّذِين قُوليو} :ه تعاله، تصديقاً لقول الم كتاب المح إن أعرضتم عن الدعوة إل

قُل كفَ بِاللَّـه شَهِيدًا بين وبينَم ومن عندَه علْم الْتَابِ ﴿٤٣﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

وبما أن اله آتان علم التاب فحتماً أعلم بمحمه، وعلّمن رب بمتشابهه الذي لا يعلم بتأويله إ اله، ولن
أكثركم يجهلون برغم أن أدعوكم إل الاحتام إل آيات التاب المحمات هن أم التاب لا يزيغ عما جاء
فيهن إ من كان ف قلبه زيغٌ عن الحق، فمن ذا الذي لا يعلم بقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا انفقُوا مما
رزَقْنَاكم من قَبل ان يات يوم  بيع فيه و خُلَّةٌ و شَفَاعةٌ ۗ والْافرونَ هم الظَّالمونَ ﴿٢٥٤﴾} صدق اله

العظيم [البقرة].

والسؤال للإمام المهدي: أليس قول اله بمحم بين ينف شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود ولذلك قال
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اله تعال: {وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهِم ۙ لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ
﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام]؟

فانظروا لقول اله تعال: {لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع} صدق اله العظيم، ولن الذين لا يؤمنون باله
إ وهم مشركون سيقولون: "مهلا مهلا يا ناصر محمد اليمان؛ إنما نفَ الشّفاعة للفّار؛ أما المؤمنين فلهم

الشفاعة بين يدي ربهم ولذلك يشفع لهم محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم"، ومن ثم يرد عليه
الإمام المهدي وأقول: سننظر أصدقت أم كنت من الاذبين ممن يقولون عل اله ما لا يعلمون، وسوف

لن قَبم مزَقْنَاكا رمقُوا منفنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالقول ال م كتابه فمح ه فم بيننا من النجد الح
ان يات يوم  بيع فيه و خُلَّةٌ و شَفَاعةٌ} صدق اله العظيم [البقرة:254].

وتجد الخطاب موجهاً للمؤمنين وينف اله الشّفاعة لهم بين يدي ربهم تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها
الَّذِين آمنُوا انفقُوا مما رزَقْنَاكم من قَبل ان يات يوم  بيع فيه و خُلَّةٌ و شَفَاعةٌ} صدق اله العظيم.

والسؤال الذي يطرح نفسه: أليست كلمة (لا) ه نافية ف قاموس اللغة العربية؟ ولذا تقولون (لا إله إ اله)
وكذلك جاء النف ف قول اله تعال: {و شَفَاعةٌ}، أي: ولا شفاعة لول أو نب بين يدي ربه يشفع للمؤمنين.
ۖ ءَش هثْلمك سلَي} :ه تعالطلق، ولذلك قال الالم أفلا تعلمون أنها من كلمات النف (ليس) وكذلك كلمة

وهو السميع الْبصير} صدق اله العظيم [الشورى:11].

ملَّهلَّع يعشَف و لو هونن دم ملَه سلَي ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالولذلك قال ال
يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

أفلا ترون أن الإمام المهدي يحاجم بآيات التاب البينات لعالمم وجاهلم هن أم التاب لتصحيح
:ه تعالم، فهل أنتم فاسقون؟ وقال الم وجاهلمنات لعالتاب البيفلماذا لا تتبعوا آيات ال ،العقيدة الحق

{ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} [البقرة].

وهفْقَهن ينَّةً اكا قُلُوبِهِم َللْنَا ععنَّا جا ۚ دَاهي تا قَدَّمم نَسا ونْهع ضرعفَا هباتِ ربِآي رن ذُكمم ظْلَما نمو}
وف آذَانهِم وقْرا ۖ وان تَدْعهم الَ الْهدَىٰ فَلَن يهتَدُوا اذًا ابدًا ﴿٥٧﴾} [الهف].

{هو الَّذِي انزل علَيكَ الْتَاب منْه آيات محمات هن ام الْتَابِ} صدق اله العظيم [آل عمران:7].

وقال اله تعال: {اللَّـه الَّذِي خَلَق السماواتِ وارض وما بينَهما ف ستَّة ايام ثُم استَوىٰ علَ الْعرشِ ۖ ما
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لَم من دونه من ول و شَفيع ۚ افََ تَتَذَكرونَ ﴿٤﴾} [السجدة].

وقال اله تعال: {وذَرِ الَّذِين اتَّخَذُوا دِينَهم لَعبا ولَهوا وغَرتْهم الْحياةُ الدُّنْيا ۚ وذَكر بِه ان تُبسل نَفْس بِما
كسبت لَيس لَها من دونِ اللَّـه ول و شَفيع وان تَعدِل كل عدْلٍ  يوخَذْ منْها ۗ اولَـٰئكَ الَّذِين ابسلُوا بِما

كسبوا ۖ لَهم شَراب من حميم وعذَاب اليم بِما كانُوا يفُرونَ ﴿٧٠﴾} [الأنعام].

قُل ۚ ندَ اللَّـهنَا عاوشُفَع ءـٰوقُولُونَ هيو مهنفَعي و مهرضي  ام ونِ اللَّـهن ددُونَ مبعيو} :ه تعالوقال ال
اتُنَبىونَ اللَّـه بِما  يعلَم ف السماواتِ و ف ارضِ ۚ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿١٨﴾} [يونس].

يعشَف و يممح نم ينملظَّالا لم ۚ ينماظنَاجِرِ كلَدَى الْح ذِ الْقُلُوبا زِفَةا موي مهنذِراو} :ه تعالوقال ال
يطَاعُ ﴿١٨﴾} [غافر].

صدق اله العظيم

ولن الذي ف قلبه زيغٌ عن الحق لن يستطيع أن ينر محم ما جاء فيهن بل سيعرض عنهن وكأنه لا يعلم
ندَهع شْفَعن ذَا الَّذِي يم} :ه تعالذكر الشّفاعة كمثال قول ال تاب المتشابهات فبآيات ال ويجادلن بهن

ا بِاذْنه} [البقرة:255].

وقوله تعال: {ما من شَفيع ا من بعدِ اذْنه} [يونس:3].

وقال اله تعال: {وقَالُوا اتَّخَذَ الرحمـٰن ولَدًا ۗ سبحانَه ۚ بل عباد مرمونَ ﴿٢٦﴾  يسبِقُونَه بِالْقَولِ وهم
بِامرِه يعملُونَ ﴿٢٧﴾ يعلَم ما بين ايدِيهِم وما خَلْفَهم و يشْفَعونَ ا لمن ارتَض وهم من خَشْيته مشْفقُونَ

﴿٢٨﴾} [الأنبياء].

 ﴾فًا ﴿١٠٦فْصا صا قَاعهذَرفًا ﴿١٠٥﴾ فَينَس با رفُهنسي الِ فَقُلالْجِب نلُونَكَ عاسيو} :ه تعالوقال ال
عمتَس ََف ـٰنمحلرل اتوصتِ اخَشَعو ۖ لَه جوع  ونَ الدَّاعتَّبِعذٍ يئموتًا ﴿١٠٧﴾ يما ا وجوا عيهىٰ فتَر

ا همسا ﴿١٠٨﴾ يومئذٍ  تَنفَع الشَّفَاعةُ ا من اذِنَ لَه الرحمـٰن ورض لَه قَو ﴿١٠٩﴾} [طه].

وقال اله تعال: {و يملكُ الَّذِين يدْعونَ من دونه الشَّفَاعةَ ا من شَهِدَ بِالْحق وهم يعلَمونَ ﴿٨٦﴾}
[الزخرف].

شَاءن يمل ذَنَ اللَّـهان يدِ اعن بم ا اىشَي متُهشَفَاع تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مكو} :ه تعالوقال ال
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ويرض ﴿٢٦﴾} [النجم].
صدق اله العظيم

ويا علماء المسلمين وأمتهم، إنما نتهرب من تأويل آيات التاب المتشابهات ف سر الشّفاعة حت لا يزيدكم
الحق فتنةً إل فتنتم لأن من الناس من لا يزيدهم الحق إ رجساً إل رجسهم، ولن أعظم بواحدة لعلّم
تتفرون ف الاستثناء، وهو قول اله تعال: {ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن يشَاء ويرض} صدق اله العظيم

[النجم:26].

فانظروا لقول اله تعال: {ويرض} صدق اله العظيم، إذاً الشّفاعة ليس كما تزعمون! وإنما يوجد عبدٌ من
بين العبيد أذِنَ اله له أن يخاطب ربه ف هذا الشأن من بين المتّقين جميعاً، ولن يسأل اله الشّفاعة سبحانه
وتعال علواً كبيراً؛ بل خاطب ربه أنه يرفض جنّة النّعيم ويريد تحقيق النّعيم الأكبر منها وهو أن يون اله

راضياً ف نفسه، ولن اله لن يرض ف نفسه حت يدخل عباده ف رحمته، ولذلك قال اله تعال: {وكم من
ملَكٍ ف السماواتِ  تُغْن شَفَاعتُهم شَيىا ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن يشَاء ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله

العظيم [النجم].

ه فل عباددخي نفسه؟ حت ون راضياً فنفسه، وكيف ي ه فال إذاً إن تحقيق الشّفاعة هو أن يرض
رحمته ومن ثُم تأت الشّفاعة من اله وحده لا شريك له وهنا المفاجأة البرى لدى أهل النار تصديقاً لقول

اله تعال: {حتَّ اذَا فُزعَ عن قُلُوبِهِم قَالُوا ماذَا قَال ربم ۖ قَالُوا الْحق ۖ وهو الْعل الْبِير} [سبأ:23].

ۖ مبر اذَا قَالقَالُوا م ن قُلُوبِهِمعَ عذَا فُزا َّتح ۚ ذِنَ لَها نمل ا ندَهةُ عالشَّفَاع تَنفَع و} :ه تعالقال ال
قَالُوا الْحق ۖ وهو الْعل الْبِير ﴿٢٣﴾} [سبأ].

فأما البيان لقول اله تعال: {و تَنفَع الشَّفَاعةُ عندَه ا لمن اذِنَ لَه} صدق اله العظيم، فلا يقصد اله أنه
اذِن له أن يشفع لعباده، بل اذِن له أن يخاطب ربه ف هذه المسألة لأنه سوف يقول صواباً، وذلك لأن اله هو
أرحم بعباده من عبده فيف يشفع لهم بين يدي ربهم؟! ولذلك اذِن اله له من بين المتّقين لأنه سوف يقول
صواباً، ولن يتجرأ للشّفاعة بين يدي ربه سبحانه وتعال علواً كبيراً، ولذلك لن تجدوا لجميع المتّقين من
الجن والإنس وملائة الرحمن المقربين لن تجدوهم يملون من اله الخطاب ف هذه المسألة نظراً لأنهم
جميعاً لا يعلمون باسم اله الأعظم الذي جعله سراً ف نفسه. ولذلك قال اله تعال: {انَّ للْمتَّقين مفَازًا

﴿٣١﴾ حدَائق واعنَابا ﴿٣٢﴾ وكواعب اتْرابا ﴿٣٣﴾ وكاسا دِهاقًا ﴿٣٤﴾  يسمعونَ فيها لَغْوا و كذَّابا
نْهونَ ملمي  ۖ ـٰنمحا الرمنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس با ﴿٣٦﴾ رابسح طَاءكَ عبن رم اءز٣٥﴾ ج﴿

خطَابا ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [النبأ].
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فانظروا يا عباد اله إل محم كتاب اله الذي يفتيم أن المتّقين من الإنس والجن لا يملون من الرحمن
:ه تعالبين. تصديقاً لقول القرة الرحمن الممسألة الشّفاعة، وكذلك الملك جبريل وكافة ملائ خطاباً ف

{يوم يقُوم الروح والْمَئةُ صفا ۖ  يتَلَّمونَ} صدق اله العظيم [النبأ:38].

ومن ثُم استثن عبداً من عبيد اله، وقال اله تعال: {ا من اذِنَ لَه الرحمـٰن وقَال صوابا} صدق اله العظيم
[النبأ:38].

وذلك هو العبد الوحيد الذي يحق له أن يخاطب ربه ف هذه المسألة لأن اله يعلم أن عبده سوف يحاج ربه
بالقول الصواب ولن يشفع وما ينبغ له أن يشفع بين يدي من هو أرحم بعباده من عبده سبحانه وتعال علواً

.ه أن يرضتحقيق النّعيم الأعظم من نعيم جنّته ويريدُ من رب ه فكبيراً؛ بل يخاطب رب

((((((((((((((( ضريو )))))))))))))))

إذاً الشّفاعة هو أن يرض اله ف نفسه، ولذلك عبده سوف يخاطب ربه ف تحقيق النّعيم الأعظم من جنّته..
((((((((((((((((((((((((( ضريو )))))))))))))))))))))))))

شَاءن يمل ذَنَ اللَّـهان يدِ اعن بم ا اىشَي متُهشَفَاع تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مكو} :ه تعالوقال ال
ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النجم].

وكيف يون اله راضياً ف نفسه؟ حت يدخل عباده الذين أخذوا نصيبهم من العذاب جنّته، فيقول اله
ضريو شَاءن يمل ذَنَ اللَّـهان يدِ اعن بم ا اىشَي متُهشَفَاع تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مكو} :تعال

﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم.

إذاً الشّفاعة ه له وحده لا شريك له ولن تتحقّق حت يرض، فإذا رض ف نفسه تحقّقت لعباده برحمته
فتشفع لهم رحمته من غضبه تصديقاً لقول اله تعال: {قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا ۖ لَّه ملْكُ السماواتِ

رذَا ذُكاو ۖ ةرخنُونَ بِاموي  الَّذِين قُلُوب زَّتااشْم دَهحو اللَّـه رذَا ذُكاونَ ﴿٤٤﴾ وعجتُر هلَيا ضِ ۖ ثُمراو
نتا ةادالشَّهبِ والْغَي مالضِ عرااتِ واومالس رفَاط ماللَّـه ونَ ﴿٤٥﴾ قُلرشتَبسي مذَا ها هونن دم الَّذِين

تَحم بين عبادِكَ ف ما كانُوا فيه يخْتَلفُونَ ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

فمن ذا الذي هو أرحم بم من اله أرحم الراحمين؟ ويا قوم أفلا تعلمون أنه يتحسر عل عباده الذين ظلموا
َلةً عرسا حي} :ه تعالعباده، فيقول ال ه علر الركم بتحسأنفسهم برغم أنه لم يظلمهم شيئاً ولا نزال نُذك
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الْعبادِ} [يس:30].

نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حمنهم: {ي ا الذين ظلموا أنفسهم فيقول كلوأم
الساخرِين} صدق اله العظيم [الزمر:56].

فهل تجتمع الحسرة والغضب؟ بمعن: فهل يمن أن يغضب اله عل قوم وف نفس الوقت يتحسر عليهم؟
والجواب: كّ إنما الحسرة تحدث ف نفس الرب من بعد أن يتحسر عباده عل أنفسهم فيقول الظالم لنفسه:

{يا حسرتَ علَ ما فَرطت ف جنبِ اللَّـه وان كنت لَمن الساخرِين} صدق اله العظيم.

وإنما الحسرة تحدث ف نفس الرب من بعد أن يهلهم اله بسبب دعاء أنبيائهم عليهم فيصدقهم اله ما
وعدهم فيدمر عدوهم تدميراً ولن عباده لم يهِنوا عليه ولو لم يظلمهم شيئاً، وذلك بسبب صفته الت جعلها

ف نفسه وه (الرحمة) وليس كرحمة الأم بولدها العاص لو نظرت إليه يصرخ ف نار جهنّم بل أشدّ وأعظم
تون حسرته عل عباده الذين ظلموا أنفسهم وذلك لأن اله هو أرحم الراحمين، فبعد أن يدمر عباده

المذِّبين برسل ربهم ورفضوا أن يجيبوا دعوة اله ليغفر لهم. وقال اله تعال: {وقَالُوا انَّا كفَرنَا بِما ارسلْتُم
بِه وانَّا لَف شَكٍّ مما تَدْعونَنَا الَيه مرِيبٍ ﴿٩﴾ قَالَت رسلُهم اف اللَّـه شَكٌّ فَاطرِ السماواتِ وارضِ ۖ

يدْعوكم ليغْفر لَم من ذُنُوبِم} صدق اله العظيم [إبراهيم:10-9].

نيبنَنَا ويب نَا افْتَحبيقولون: {ر إذا اعتقد المرسلون أن قومهم قد كذَّبوهم فاستيئسوا من هداهم ومن ثُم حت
قَومنَا بِالْحق وانت خَير الْفَاتحين} صدق اله العظيم [الأعراف:89].

ومن ثم يأتيهم نصر اله ولن يخلف اله وعده رسله وأولياءه فينصرهم عل عدوهم فيصبحوا ظاهرين
فيورثهم الأرض من بعدهم. وقال اله تعال: {وكاين من آية ف السماواتِ وارضِ يمرونَ علَيها وهم عنْها
معرِضونَ ﴿١٠٥﴾ وما يومن اكثَرهم بِاللَّـه ا وهم مشْرِكونَ ﴿١٠٦﴾ افَامنُوا ان تَاتيهم غَاشيةٌ من عذَابِ
نمنَا وا ةيرصب َلع ۚ اللَّـه َلو اعدا بِيلس ـٰذِهه ونَ ﴿١٠٧﴾ قُلرشْعي  مهغْتَةً وةُ باعالس مهيتتَا وا اللَّـه
لها نهِم ملَيا نُّوح ارِج كَ الن قَبلْنَا مسرا ام١٠٨﴾ و﴿ ينشْرِكالْم ننَا ما امو انَ اللَّـهحبسو ۖ نعاتَّب

الْقُرىٰ ۗ افَلَم يسيروا ف ارضِ فَينظُروا كيف كانَ عاقبةُ الَّذِين من قَبلهِم ۗ ولَدَار اخرة خَير لِّلَّذِين اتَّقَوا ۗ
دري و ۖ ن نَّشَاءم نَا فَنُجرنَص مهاءوا جذِبقَدْ ك منَّهظَنُّوا او لسالر ساتَيذَا اسا َّتلُونَ ﴿١٠٩﴾ حقتَع ََفا
باسنَا عن الْقَوم الْمجرِمين ﴿١١٠﴾ لَقَدْ كانَ ف قَصصهِم عبرةٌ ول الْبابِ ۗ ما كانَ حدِيثًا يفْتَرىٰ ولَـٰن
تَصدِيق الَّذِي بين يدَيه وتَفْصيل كل شَء وهدًى ورحمةً لِّقَوم يومنُونَ ﴿١١١﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

وقال اله تعال: {و يظْلم ربكَ احدًا} [الهف:49].
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{وما ظَلَمونَا ولَـٰن كانُوا انفُسهم يظْلمونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:160].

ولن يا أحباب اله؛ يا معشر الآباء والأمهات؛ فتصوروا لو أنّ أحد أبنائم عصاكم طيلة حياته لم يطع لم
أمراً ومن بعد موته اطّلعتم عليه فإذا هو يصرخ من شدّة عذاب الحريق ف نار جهنّم، فتصوروا الآن كم

سوف تون عظيم حسرتم عل أولادكم، فما بالم بحسرة ربهم الذي هو اله أرحم الراحمين؟ أم إنم لم
تجدوا ف محم كتابه أنه يتحسر عل عباده؟ وقال اله تعال: {ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ
﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [يس].

{رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي} :وأما الظالمون لأنفسهم فيقول كل منهم
صدق اله العظيم [الزمر:56].

وأما آخرون: {فَرِحين بِما آتَاهم اللَّـه من فَضله} صدق اله العظيم [آل عمران:170].

مهبحي مبِقَو اللَّـه تاي فوفَس هن دِينع منتَدَّ مرن ينُوا مآم ا الَّذِينهيا اه عنهم: {يوأما القوم الذين قال ال
ويحبونَه} صدق اله العظيم [المائدة:54].

فيف يرضون بجنّة النعيم وقد علّمهم إمامهم أن من يحبونه يتحسر ف نفسه عل عباده الذين ظلموا
أنفسهم! ولذلك فهم يريدون تحقيق النّعيم الأعظم من جنّته وكل عباد اله الصالحين يحبون ربهم لأنه أحسن
إليهم فأنقذهم من ناره وأدخلهم جنّته، ولن القوم الذي وعد اله بهم ف محم كتابه تنزه حبهم لربهم عن

المادة، ولذلك لم تجدوا اله ذكر ناره أو ذكر جنّته؛ بل قال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا من يرتَدَّ منم عن
و اللَّـه بِيلس دُونَ فاهجي رِينافْال َلع ةزعا يننموالْم َلع ذِلَّةا ونَهبحيو مهبحي مبِقَو اللَّـه تاي فوفَس هدِين
يخَافُونَ لَومةَ ئم ۚ ذَٰلكَ فَضل اللَّـه يوتيه من يشَاء ۚ واللَّـه واسع عليم ﴿٥٤﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

وهنا يستوقف أولو الألباب التفير فيقول: "إذا كنت حقاً أحب اله بالحب الأعظم من النّعيم والحور العين
وحزين رتحسأن حبيبنا الأعظم م المهدي فما الفائدة من الاستمتاع بنعيم الجنّة وحورها وقد علَّمنا الإمام

عل عباده الذين ظلموا أنفسهم؟"، أولئك لن يرضيهم اله بالنّعيم والحور العين بل ينضموا إل جانب الإمام
المهدي فيناضلوا ف تحقيق النّعيم الأعظم حت يذهب التحسر من نفسه عل عباده

((((((((((((((( ضريو )))))))))))))))

فذلك هو أملُهم ومنته غايتهم وكل أمنيتهم وجميع هدفهم، فهل تدرون لماذا؟ لأنهم قوم
{{{{ ونَهبحيو مهبحي }}}}
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فمن كان منهم فواله لا يجد إ أن يتّبع الإمام المهدي فيحرم عل نفسه جنّة ربه ويقول: وكيف أرض بجنّة
النّعيم وحورها وقصورها وأحب شء إل نفس يقول:

{{{{ يا حسرةً علَ الْعبادِ }}}}؟

فلا نزال نذكركم بتحسر اله ف نفسه حت لا تدْعوا عل عباده فتصبروا عل عباده حت يهديهم، وأقصد
الصبر عل الذين ضل سعيهم ف الحياة الدُنيا ويحسبون أنهم مهتدون، وذلك لأنهم لم يبصروا بعدُ ما

ع ربنا كلنفسه وس كتب عل ه أن يهديهم برحمته التال عس جميل أبصرتموه يا معشر الأنصار فصبر
شء رحمةً وعلماً.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_________________



29-09-2011 تنبيه من الإمام المهدي المنتظر إل كافة الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار مـ...  164

n-ye.me/23021 859/978

الإمام ناصر محمد اليمان
01 ‐ 11 ‐ 1432 هـ
29 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

02:11 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=23018

ــــــــــــــــــــــــ

تنبيه من الإمام المهدي المنتظَر إل كافة الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين والتابعين لهم بإحسان
إل يوم الدين، أما بعد..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور،
فاحذروا التبليغ بالشائعات وكافة الأخبار الت لم تصدر من المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، كون

حت ،ناصر محمد اليمان م تحدِّثون الناس بها سوف يظنّون أنّه أخبركم بها الإمام المهديالذين يسمعون
إذا لم تحدث فسوف يحاجونم بها ويزعمون أنّها حجةٌ عليم وعل الإمام المهدي، كمثل أخبار مذنب

إلينين الت انتشرت أخباره ف الإنترنت العالمية بشل واسع، ولعل من وراء ذلك مر مدبر حت لا يصدق
الناس بمرور كوكب سقر فيقولون: "ألم ينتشر الخبر بمرور مذَّنب إلينين وأنّه سوف يدَّمر كثيراً من أهل
الأرض ف 26 سبتمبر 2011؟"، حت إذا جاء الموعد ولم يحدث شء ومن ثم يقول الناس: "إذاً فوكب
سقر نيبيرو كذلك أكذوبة"، ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: بالنسبة لمذنب
إلينين الذي ملأت أخباره كثيراً من مواقع الأخبار العالمية فلن تجدوا أنّه من فتوى المهدي المنتظَر ناصر
ره كونه ولم ننبيانٍ بقدومه ولم نقر أي ناصر محمد اليمان ولم يصدر من الإمام المهدي محمد اليمان
لم أتلقّ فتوى ف شأنه، ولن حين تحدِّثون الناس بمذنّب إلينين يا معشر الأنصار سوف يظنّون أنّ الذي

أفتاكم بموعد مروره أنّه المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، ومن ثم يعتبرون عدم وقوع حدثه حجة عليم
.ناصر محمد اليمان الإمام المهدي وعل

ولنم يا معشر الأنصار شاهدون عل أنفسم أنّ المهدي المنتظَر لم يفتم بأي شء عن مذنب إلينين ولم
يصدر لنا بياناً بشأن ذلك المذنب، وعليه وجب تنبيهم أن تحذَروا بأن تخبروا الناس بالأخبار الت لم يفتم
الإنترنت العالمية يخص م الناس عن أي خبرٍ منتشرٍ فوإذا سأل ،ناصر محمد اليمان بها الإمام المهدي

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=23018
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نا بشأنها الإمام المهديفته أعلم، فلم يروها وقولوا: الوها ولا تنون والأرض والعذاب فلا تُقرالفلك وال
.ناصر محمد اليمان

فالزموا الحذر واعلموا أنّ شياطين البشر هبوا للمر ليطفئوا نور اله ويسعون إل عدم تصديق الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان بل حيلة ووسيلة، فلعل أكذوبة مذنب إلينين من المر المدَّبر، وقالوا أنّه
سوف يدِّمر كثيراً من أهل البشر ف 26 سبتمبر 2011 حت إذا جاء الموعد المقرر من عند أنفسهم ولم

يحدث شيئاً ومن ثم يقول الناس: "إذاً فوكب نيبيرو كذلك أكذوبة".

ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: أما بالنسبة لمذنب إلينين فلم تصدر
من المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان أي فتوى ف شأنه لا بالإنار ولا بالإقرار، ويتحمل مسؤولية اكذوبة
مذنب إلينين الذين أخبروا البشر بمروره ف شهر سبتمبر، وأما بالنسبة لوكب سقر الذي تسمونه بالوكب

العاشر فسوف أفتيم بالحق وأقول: أقسم باله الواحد القهار الذي خلق الجان من مارج من نار وخلق
وكب العاشر نيبيرو أنّه كوكب العذاب وسبق بيانه بالحقالإنسان من صلصال كالفخار أنَّ ما يسمونه بال

من محم التاب لافة البشر لمن شاء منهم أن يتقدّم فيتّبع الحق أو يتأخّر، قد أعذر من أنذر والأمر له من
قبل ومن بعد وسوف يمر عل الأرض ف أحد الأشهر ليلة اكتمال البدر ف ذلك الشهر بعد غروب شمس
الثالث عشر منه ليلة الرابع عشر كونه تبين للناس كافةً اكتمال البدر لثير من الأشهر قبل ليلة النصف
حسب رؤية الأهلّة ليعلموا أنَّ الشمس أدركت القمر، ولن للأسف لم يحدث لهم ذكرا ولم يؤمنوا أنّ

الشمس أدركت القمر فيتّبعوا الحق من ربهم جميعاً قبل أن يسبق الليل النهار ليلة مرور كوكب سقر بما
تسمونه بالوكب العاشر، وكذلك سوف يأت الأرض من أطرافها لينقصها من البشر ف أحد الأشهر، ولن

نحدِّد لم العام ولا الشهر بحسب أيامم.

ولنّ أستطيع أن أقول لم أن تنتظروه ف أحد الأشهر بعد مض ثلاث عشرة يوماً منه، ليلة الرابع عشر
ليلة اكتمال بدر القمر لذلك الشهر يتطابق كوكب سقر مع الشمس والأرض والقمر ليلة اتساق البدر الامل
ف ذلك الشهر، ثم يشاهد البشر ف تلك الليلة عذاباً أليماً للمعرضين عن اتِّباع هذا القرآن العظيم والمذبين

به.
نبك١٨﴾ لَتَر﴿ قذَا اتَّسرِ االْقَم١٧﴾ و﴿ قسا ومو لاللَّي١٦﴾ و﴿ بِالشَّفَق مقْسا ََف}:ه تعالتصديقاً لقول ال

الَّذِين لدُونَ ۩ ﴿٢١﴾ بجسي  ُآنالْقُر هِملَيع ذَا قُرِىانُونَ ﴿٢٠﴾ وموي  ما لَه١٩﴾ فَم﴿ قن طَبقًا عطَب
كفَروا يذِّبونَ ﴿٢٢﴾ واللَّـه اعلَم بِما يوعونَ ﴿٢٣﴾ فَبشِّرهم بِعذَابٍ اليم ﴿٢٤﴾ ا الَّذِين آمنُوا وعملُوا

الصالحاتِ لَهم اجر غَير ممنُونٍ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [الإنشقاق].

الأبصار وتوبوا إل ه يا أوله الواحد القهار واتَّبعوا الذِّكر قبل أن يسبق الليل النهار، فاتّقوا الال وا إلرفف
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اله جميعاً أيها المؤمنون واستغفروا اله وتوبوا إليه متاباً، وما كان اله ليعذِّبم وأنتم تستغفرونَه وتتّبعون
ما انزل إليم من ربم ف محم كتابه وسنّة نبيه الحق، ولا تقولوا عل اله ما لا تعلمون! ومن ثم يعلِّمم

اله بالبصيرة الحق من لدنه ويهديم إل سواء السبيل وهو عل كل شء وكيل وإليه قصد السبيل.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
.المنتظَر ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

ولربما يود أن يقاطعن أحد السائلين فيقول: يا إمام ناصر، لماذا تصف نفسك بالمنتظَر وقد جاء قدر بعثك
المقدور ف التاب المسطور؟ ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: كونم لا
رب هلين، والحمد لالمرس عل ه ترجع الأمور، وسلامال عصر الحوار من قبل الظهور، وإل تزالون ف

العالمين..
________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
06 ‐ 11 ‐ 1432 هـ
04 ‐ 10 ‐ 2011 مـ

06:45 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=23260

ـــــــــــــــــــ
:يسأل الإمام ناصر محمد اليمان أحد الباحثين عن الحق

هل ناصر محمد اليمان مع الرئيس عل عبد اله صالح أم ضده؟

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، وكذلك
أصلِّ وأسلم عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين الطاهرين وجميع المسلمين ف كل زمانٍ ومانٍ ولا

نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أما بعد..
سلام اله عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار، السلام علينا وعل عباد اله

الصالحين، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين، وكذلك أصلّ وأسلّم عل حبيب ف اله
ه الباحث عن الحقال ف ومرحباً بحبيب وسهلا العالمين، وأنعم وأكرم وأهلا السجين من أحباب رب

السجين الحزين عل ما أصاب الامة ويريد كشف الظلمة، فلا تحزن عل ما أصابك ف سبيل اله واصبر
فما صبرك إلا باله، وإنّما الحزن هو للذين ضل سعيهم ف الحياة الدنيا وهم يحسبون أنّهم يحسنون صنعاً

من رب أسس سلطان العلم الحق عل ه مبنسبيل ال ه، وإنّما الجهاد فال ف ن منهم حبيبفلا ت
العالمين، تصديقاً لقول اله تعال: {قُل هـٰذِه سبِيل ادعو الَ اللَّـه ۚ علَ بصيرة انَا ومن اتَّبعن ۖ وسبحانَ اللَّـه وما انَا

من الْمشْرِكين ﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

ونراك حضرت استجابةً لدعوة الحوار للمهدي المنتظَر من قبل الظهور، وتريد أن تهدينا إل الصراط
المستقيم أو نهديك إل الصراط المستقيم، ولذلك نرر الترحيب بشخصم الريم للحوار بسلطان العلم
المقنع للعقل والمنطق أنّه عن اله ورسوله لا شكّ ولا ريب، وأبشِّرك أنّه ليس للإمام المهدي ناصر محمد
اليمان أي شرط غير شرط واحد فقط هو أن تقبلوا اله سبحانه هو الحم بينم وليس عل الإمام ناصر
م أنّ الإمام ناصر محمد اليمانن ليتبي م كتابه حته من محم الم حإلا أن يستنبط ل محمد اليمان

يدعو إل الحق ويهدي إل الصراط المستقيم؛ صراط اله العزيز الحميد، ولذلك أدعوكم للاحتام إل كتاب
اله القرآن العظيم.
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https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=23260
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وأما بالنسبة لعل عبد اله صالح الذي تسأل الإمام ناصر محمد اليمان عنه فتقول: "فهل ناصر محمد
يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ه صالح أم ضده؟". ومن ثمعبد ال مع الرئيس عل اليمان
الحق عل ون ناصر محمد اليمانه ليس المهم مع من أكون بل المهم هو أن يال ف وأقول: يا حبيب

ويدعو إل الحق ويهدي بالبيان الحق للقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد. ويا حبيب ف اله، إنّ الإمام
المهدي لا يون مع هذا ولا مع هذا؛ بل أنا الإمام المهدي مع الحق أينما أراه أكون معه وضد الباطل أينما
يون؛ فأينما أراه أنره وأكون ضده، فلا يهمن رضوان الناس شيئاً بل يهمن رضوان اله رب العالمين،

ولا ينبغ للإمام المهدي أن يتعصب التعصب الأعم بل أعتصم بحبل اله وأكفر بالتعددية المذهبية ف دين
اله وكذلك بالتعددية للأحزاب السياسية فلا أنتم إل هؤلاء ولا إل هؤلاء بل جعلن اله حماً بالحق بين

المختلفين، وأقول عدلا وأحم فصلا وما هو بالهزل.

ويا حبيب ف اله وتاله أنّ وصلت من السفر قبل قليل وإنّ أكتب ردي هذا عليك وأنا أصارع النوم
صراعاً شديداً من تعب السفر كون لم أنم ف سفري هذا إلا قليلا، ولنّ عجول إل رب ليرض لإخراجك
من سجنك من الظلمات إل النور وتفضل للحوار مشوراً، وسبق شرطنا عليم ف الحوار أنّه ليس إلا

شرط واحد هو أن تقبلوا اله حماً بينم بالحق فيما كنتم فيه تختلفون ف دينم، وما عل الإمام المهدي إلا
أن يستنبط لم حم اله بالحق من محم القرآن العظيم لمن شاء منم أن يستقيم وإل اله ترجع الأمور

يعلم خائنة الأعين وما تُخف الصدور وإليه النشور نعم المول ونعم النصير.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
13 ‐ 11 ‐ 1432 هـ
11 ‐ 10 ‐ 2011 مـ

03:40 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

طالب علم يسأل الإمام ناصر محمد اليمان أن يبين له معن هذه الآية من سورة البقرة:
{ مثَلُهم كمثَل الَّذِي استَوقَدَ نَاراً فَلَما اضاءت ما حولَه ذَهب اله بِنُورِهم وتَركهم ف ظُلُماتٍ لا يبصرونَ }

صدق اله العظيم ..
بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله

الواحد القهار، أما بعد..
السلام عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار المرمين الأبرار، وسلام اله عل عبد القهار وجميع

الباحثين عن الحق ف طاولة الحوار، السلام علينا وعل عباد اله الصالحين وسلام عل المرسلين والحمدُ
له رب العالمين، أما بعد..

الَّذِينو ونَ اللَّـهخَادِع٨﴾ ي﴿ يننموم بِما همرِ وخا موبِالْيو نَّا بِاللَّـهآم قُولن يالنَّاسِ م نمو} :ه تعالقال ال
يملا ذَابع ملَها ۖ وضرم اللَّـه مهادفَز ضرقُلُوبِهِم م ونَ ﴿٩﴾ فرشْعا يمو مهنفُسا ونَ اخْدَعا يمنُوا وآم
مه منَّها ونَ ﴿١١﴾ احلصم نا نَحنَّمضِ قَالُوا ارا دُوا فتُفْس  ملَه يلذَا قاونَ ﴿١٠﴾ وذِبانُوا يا كبِم

ا ۗ اءفَهالس نا آممك نمنُوقَالُوا ا النَّاس نا آممنُوا كآم ملَه يلذَا قاونَ ﴿١٢﴾ ورشْعي  نٰلَـدُونَ وفْسالْم
انَّهم هم السفَهاء ولَـٰن  يعلَمونَ ﴿١٣﴾ واذَا لَقُوا الَّذِين آمنُوا قَالُوا آمنَّا واذَا خَلَوا الَ شَياطينهِم قَالُوا انَّا

كَ الَّذِينولَـٰئونَ ﴿١٥﴾ اهمعي هِمانطُغْي ف مدُّهميو بِهِم زِىتَهسي ونَ ﴿١٤﴾ اللَّـهزِىتَهسم نا نَحنَّما معم
اشْتَرۇا الضَلَةَ بِالْهدَىٰ فَما ربِحت تِّجارتُهم وما كانُوا مهتَدِين ﴿١٦﴾ مثَلُهم كمثَل الَّذِي استَوقَدَ نَارا فَلَما
اضاءت ما حولَه ذَهب اللَّـه بِنُورِهم وتَركهم ف ظُلُماتٍ  يبصرونَ ﴿١٧﴾ صم بم عم فَهم  يرجِعونَ
ذَرح قاعوالص نهِم مآذَان ف مهابِعصلُونَ اعجي قربدٌ وعرو اتظُلُم يهف اءمالس نبٍ ميصك و١٨﴾ ا﴿

ظْلَمذَا ااو يها فشَوم ملَه اءضا الَّمك ۖ مهارصبا خْطَفي قرالْب اد١٩﴾ ي﴿ رِينافْيطٌ بِالحم اللَّـهتِ ۚ ووالْم
علَيهِم قَاموا ۚ ولَو شَاء اللَّـه لَذَهب بِسمعهِم وابصارِهم ۚ انَّ اللَّـه علَ كل شَء قَدِير ﴿٢٠﴾} صدق اله

العظيم [البقرة].

ويا حبيب ف اله عبد القهار، إنّ هذه الآيات تحدِّثُم عن حال المؤمنين الافرين وهم الذين يظهرون
الإيمان ويبطنون الفر والمر لصدِّ البشر عن اتّباع الذِّكر ف كل زمانٍ ومانٍ، وهم شياطين البشر من
اليهود ف كل زمانٍ ومانٍ، فهم الذين آمنوا ثم كفروا ثم آمنوا ثم كفروا ثم ازدادوا كفراً ومراً عن الصدّ
لَهوا حم تاءضا اا فَلَمقَدَ نَارتَوالَّذِي اس ثَلمك مثَلُهم} :ه تعالعن اتِّباع الذِّكر، وإنّما المقصود من قول ال
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ذَهب اللَّـه بِنُورِهم وتَركهم ف ظُلُماتٍ  يبصرونَ ﴿١٧﴾} صدق اله العظيم، إنّما ذلك ضرب مثَل أنّ مثَلُهم
كمثَل الذي استوقد ناراً فأنارت ما حوله وأبصر ما حوله بسبب وجود ضياء النار، ويقصد بذلك المثل

إيمانهم بادئ الأمر بالحق من ربهم، ومن ثم أخذتهم العزة بالإثم ففروا حسداً من عند أنفسهم، وأذهب اله
نوره من قلوبهم وتركهم ف ظلماتٍ لا يبصرون.

وكذلك ضرب بحالهم مثلا آخر ف قول اله تعال: {او كصيبٍ من السماء فيه ظُلُمات ورعدٌ وبرق يجعلُونَ
خْطَفي قرالْب اد١٩﴾ ي﴿ رِينافْيطٌ بِالحم اللَّـهتِ ۚ ووالْم ذَرح قاعوالص نهِم مآذَان ف مهابِعصا
ابصارهم ۖ كلَّما اضاء لَهم مشَوا فيه واذَا اظْلَم علَيهِم قَاموا} صدق اله العظيم [البقرة:20-19].

فانظر إل ضياء البرق حين يبرق يضء ما حولك ثم يذهب، وكذلك النار حين يستوقدها أحدكم ف ظلماتٍ
فيجدها تضء ما حوله وإذا انطفأت حلّت الظلمات مباشرةً، وإنّما ذلك ضرب مثل لقلوبهم حين يذهب اله
نوره من قلوبهم بسببٍ من عند أنفسهم فيجعلهم إن يروا سبيل الحق لا يتّخذونه سبيلا وإن يروا سبيل الباطل

يتّخذونه سبيلا ويتّخذون من افترى عل اله خليلا، ويجعلهم اله من المؤمنين الافرين كمثل الشيطان
يؤمن بأنّ اله لا إله إلا هو وحده لا شريك له ويؤمن بالبعث والجنة والنار ولنّه كفر بأمر اله وكره رضوانه

ويتّبع ما يسخطه ويغضبه ويسع لحرب اله وأوليائه ويريد أن يطف نور اله.

وكذلك عل شاكلته شياطين الجن والإنس كمثل المنافقين الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر ليصدّوا
البشر عن اتِّباع الذكر بأحاديث ورواياتٍ تخالف محم كتاب اله، وكانوا يجيدون التمثيل بالإيمان والصلاح
حت حيروا شياطين الجن المسوس بأجسادهم من دقّة تمثيلهم، وذلك حين يجدون المؤمنين الحق فيقولون

لهم أنّهم مؤمنون موقنون بهذا القرآن العظيم، وينطقون عن محمد رسول اله وعلماء المسلمين بالمنطق
الحق حت حيروا الشياطين من دقّة تمثيلهم بالإيمان حين يجدون الذين آمنوا! ولن شياطين الإنس

المنافقين يطَمئنون شياطين الجن حين يخلون بهم وقالوا لهم: "إنّما نريد أن نجيد التمثيل بالإيمان والصلاح
حت لا يشُكّ المسلمون ف أمرنا"، وذلك هو البيان الحق لقول اله تعال: {واذَا لَقُوا الَّذِين آمنُوا قَالُوا آمنَّا
واذَا خَلَوا الَ شَياطينهِم قَالُوا انَّا معم انَّما نَحن مستَهزِىونَ ﴿١٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة]، برغم أنّ
الشياطين قرناءهم موجودون بأجسادهم حين يجدون المؤمنين الحق، وإنّما أصابت شياطين الجن الحيرة

من دقة تمثيل شياطين الإنس بالإيمان والصلاح حين يجدون الذين آمنوا ولنّهم يطمئنونهم حين يخلو
شياطين الإنس بشياطين الجن، وقالت شياطين الإنس لشياطين الجن: {انَّا معم انَّما نَحن مستَهزِىونَ}

صدق اله العظيم.

وف أولئك القوم ومن عل شاكلتهم تم ضرب المثل أنّ اله ذهب بنورهم برغم أنّهم مؤمنون، وسبب ذهاب
النور من قلوبهم هو الحسد من عند أنفسهم. وقال اله تعال: {ود كثير من اهل الْتَابِ لَو يردونَم من بعدِ
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ۗ رِهمبِا اللَّـه تاي َّتوا حفَحاصفُوا وفَاع ۖ قالْح ملَه نيا تَبدِ معن بهِم منفُسندِ اع ندًا مسا حفَّارك مانيما
انَّ اللَّـه علَ كل شَء قَدِير ﴿١٠٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة]. وقد جاء أمر اله ببعث المهدي المنتظَر

الذي يشف كافّة أسرار مرهم للعالمين ولن أكثر الناس لا يشرون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخو المؤمنين الصادقين الإمام المهدي

_______________
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- 7 -
الإمام ناصر محمد اليمان

19 ‐ 11 ‐ 1432 هــ
16 ‐ 10 ‐ 2011 مــ

07:18 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

البيان الحق ف قول اله تعال { بين السدَّين } وسدّ ذي القرنين
وتنويه الإمام المهدي بعدم حذف أي بيان ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله وآله الأطهار، وجميع أنصار اله
إل اليوم الآخر، أما بعد..

ويا أحبت ف اله كافّة طاقم إدارة الحوار العالمية للمهدي المنتظَر للحوار من قبل الظهور، سبق التّنويه
آخرين، أو بين المهدي م وبين قومكان الحوار بين الأنصار أو بين سواء من قبل بعدم إغلاق أي موضوع

قغلق الموضوع ولا يحمن طاقم الإدارة أن ي شيطان رجيم، فلا يجوز لأي أو حت المنتظَر وباحثٍ عن الحق
وسوف يظنّون أنّ الإمام المهدي ،ذلك التصرف فتنة للأنصار والزوار الباحثين عن الحق له شرعاً كون ف
عجِز عن التوضيح وإقامة البينة ومن ثم أمر بإغلاق الموضوع، ومن ثم تفتنون الأنصار بهذا التصرف الذي

لا يرض اله ولا رسوله ولا المهدي المنتظَر.

ةٌ علغلق موضوعاً خشية أنّه حجبأسف أحدٍ أن يتستّر عليه وي ويا معشر الأنصار كافة، ليس الإمام المهدي
الإمام المهدي، هيهات هيهات. ومن بعد اليوم فهو محرم عليم إغلاق أي موضوع عل الإطلاق؛ بل

ه أختال حصرياً من دون أنصاره أجمعين، فاتق الصلاحية لإغلاق المواضيع سوف نجعلها للإمام المهدي
ف اله نور وكافة طاقم طاولة الحوار، فهل تدرين أنّ ف ذلك فتنةٌ خطيرةٌ عل الأنصار؟ فحين يفتح أحدهم

موضوعاً يريد المزيد من التفصيل ليطمئن قلبه ومن ثم يجد أنّه تم غَلْق الموضوع أو حذفه، أليس هذا
التصرف سوف يثير الشكّ ف الأمر فيون غلق الموضوع سبباً ف فتنته؟ فاتقوا اله أحبت ف اله،

موضوع قد جعلنا صلاحية الإغلاق حصرياً للمهدي المنتظَر أنّ إغلاق أي والتزموا جميعاً بأمر المهدي
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المنتظَر، كون هذا الخطأ ترر أكثر من مرة أن يغلق الموضوع دون إذنٍ منّ، وشراً.

ويا أحبت الأنصار، سبق وأن أفتيناكم أنّ أجعل ف بعض بيانات فخّاً ولن أريد الفخ لقوم آخرين وليس
لم أحبت ف اله الأنصار السابقين؛ بل الفخ أريدُه لعلماء الأمة كونهم حين يجدونه سوف يظنّون أنّهم

وجدوا مدخلا عل الإمام المهدي، فيقيمون الحجة عليه، ومن ثم يتجرأون للحوار، ومن ثم نقيم عليهم الحجة
:ونلجمهم بسلطان العلم إلجاماً، كمثال فتوانا بما يل بالحق

وسد ذي القرنين بين السدين، أي بين نصف الرة الأرضية، وسماهم السدين لأنّ كّ منهما يسدّ عل الآخر
وهذا بالنسبة لسطح الأرض، وأما السدّ فبينهما ف ،ظلماً والنصف الآخر نهارم ون نصفضوء الشمس في

التجويف الأرض مضيق ف
_________

انته

وإنما نقصد نصف الرة الأرضية، كون كل نصفٍ يسدّ ضوء الشمس عن الآخر، وهذا بالنسبة لسطح
الأرض من الخارج، وسدّ ذي القرنين يوجد بالمنتصف من الداخل، كونه أصلا لا يوجد سدين باطن

الأرض، إذاً فلا حاجة لسدّ ذي القرنين أفلا تتفرون؟ بل يقصد اله تعال بقوله {بين السدَّين} أي منتصف
{ندَّيالس نيب} :ه تعالالنقطة الوسط بين شطريها شرقاً وغرباً، ولذلك قال ال رة الأرضية فال

[الهف:93]، وإنما يقصد بمنتصف الرة الأرضية، كون كل جانب من الأرض يسدُّ عل الآخر ضوء
الشمس، وهذا بالنسبة للسطح، ولذلك قال اله تعال: {بين السدَّين} أي بمنتصف الرة الأرضية، والسدّان

هما بالخارج وسدّ ذي القرنين بالداخل ف الأرض النفقية.

بمعن: أنّ السدين المقصود بهما نصفا الرة الأرضية شرقاً وغرباً من الخارج، كون كل شطرٍ منهما يسدُّ
ضوء الشمس عن الآخر ليتعاقب الليل والنهار.

وأما بالنسبة لأشعة الشمس المخترقة الأرض النّفقية فسبقت فتوانا بالحق أنّ سدّ ذي القرنين له فتحة كبرى
بالأعل لضوء الشمس فهو ليس مختوماً حت لا يحجب ضوء الشمس حين تون الشمس ف الجانب
الآخر، فهل فهمتم الخبر أم نزيدكم بياناً وتفصيلا؟ فلا حرج عليك حبيب ف اله (أبو روان) أن تقتنع

..كلا ورب ،من الإمام المهدي بموضوع مجاملةً أو حياء
م، ولجميع الباحثين عن الحقالمنتظَر مع ه للمهديه للأنصار وكافة طاقم طاولة الحوار، وغفر الوغفر ال

من الزوار ولجميع المسلمين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
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.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي
ـــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

18 ‐ 11 ‐ 1432 هـ
16 ‐ 10 ‐ 2011 مـ

03:49 صباحاً
ــــــــــــــــــ

الإمام ناصر محمد اليمان يذكر الأنصار أنّ البيعة له ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله من
اليوم الآخر، إنّ رب وأسلّم عليهم أجمعين الليل والنهار إل ّوالإنس ومن كل جنسٍ، وأصل ة والجنالملائ

..رحيم غفور

تقبل اله بيعتم يا معشر الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور وثبتم بنور البيان
الحق للقرآن.

ّنتبه بالاسم، ولالمبايع الجديد وي عل (ل البيعةتقب) تبه، لقد كان الإمام المهدي يال ف تويا أحب
واجهت مشلةً لدى المبايعين الجدد، فإذا لم أكتب رداً عل بيعتهم يظنون أنّ الإمام المهدي ناصر محمد لم
يقبل بيعتهم فيحزنون ف أنفسهم، ولن الموقنين لن تنقص ثقتهم ف أنفسهم وسوف يقولوا: "إنّما بايعنا اله
فإذا لم يقبل الإمام المهدي بيعت فأهم شء هو رب الذي يعلم أنّ بايعت الإمام المهدي قلباً وقالباً"، ثم لا

يزدادوا إلا إيماناً وتثبيتاً.

ولن للأسف إنّ بعض المبايعين إذا لم يجد رداً عل بيعته من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ومن ثم
يسخط فيولّ عن موقع الإمام المهدي غاضباً ويقول: "لماذا لم يقبل بيعت له؟!"، ومن ثم يرد عليه الإمام

المهدي وأقول: يا حبيب ف اله، إنّما البيعة ه له، فأهم شء أن يتقبل اله بيعتَك العليم بما ف قلبك، وقال
ۖ هنَفْس َلع ثنا ينَّمفَا ثَّن نفَم ۚ دِيهِميا قفَو دُ اللَّـهي ونَ اللَّـهايِعبا ينَّمونَكَ اايِعبي نَّ الَّذِينا} :ه تعالال

ومن اوفَ بِما عاهدَ علَيه اللَّـه فَسيوتيه اجرا عظيما ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الفتح].

ولذلك أحببت أن أكتب هذا الرد للتنويه إنّما البيعة له، وإنّما الإمام المهدي شاهدٌ بالحق عل البيعة وه له
رب وربم ومن أجل اله، ونعم باله.
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فقد وكلنا الأنصار بالترحيب بالمبايعين الجدُد فهم يفرحون بإخوانهم فلا تستقلّوا قدر أحبت الأنصار
ين فم بنعمته إخواناً متحابوجعل حب ويرضم كما يه بين قلوبه، ألّف الال ف تم يا أحبوترحيبهم ب

اله وعل حب اله اجتمعتم، وإنّما الإمام المهدي مبايع له وأرجو من رب أن يتقبل بيعت كما يتقبل
بيعتم، هو مولانا نعم المول ونعم النصير.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

____________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=23680

الإمام ناصر محمد اليمان
18 ‐ 11 ‐ 1432 هــ
16 ‐ 10 ‐ 2011 مــ

02:42 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

أرجو من اله أن لا يتحقق خبر وفاة الملك عبد اله، فاسمعوا وأطيعوا لعم تفلحون ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله وآله الأطهار، وجميع أنصار اله
الواحد القهار ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

سلام اله عليم ورحمته وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار، فهل لو يموت الملك عبد اله بن عبد
العزيز آل سعود ستفرحون بموت أخيم ف دين اله؟ ولنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أرجو من
رب بحق أسمائه الحسن وصفاته العل وبحق لا إله إلا هو وبحق عظيم نعيم رضوان نفسه تعال أن يغفر

لأخ ف دين اله الملك عبد اله بن عبد العزيز وأن يشفيه ويعافيه ويهديه إل الصراط المستقيم.

ويا أحبت ف اله الأنصار، أليس خادم الحرمين الشريفين الملك عبد اله بن عبد العزيز جزء من هدفم
الحق إن كنتم تعبدون رضوان اله؟ فاعلموا أنه احب إل اله أن يتوف الملك عبد اله وهو من أنصار
المهدي المنتظَر ومن الموالين والمبايعين خير من أن يتوفّاه وهو معرض عن دعوة المهدي المنتظَر،

ه إليهديه ال ولا كافرٍ حت طوا ولا تفرحوا بوفاة مسلمه ويرضاه، ولا تفره التحقيق ما يحب فاثبتوا عل
سواء السبيل، إلا شياطين البشر ألدِّ أعداء اله ورسوله والمهدي المنتظَر إلا من تاب وأناب إل ربه ليهدي
قلبه، ولنّهم من رحمة اله يائسون ويسعون ليطفئوا نور اله ويأب اله إلا أن يتم نوره ولو كره المشركون

ظهوره.

ويا أحبت ف اله الأنصار السابقين الأخيار، كونوا رحمةً للعالمين واعلموا أنّ صفات القوم الذين وعد اله
بهم ف محم التاب أنّهم قوم يحبهم اله ويحبونه، فتجدونهم يسعون إل تحقيق الفرح والسعادة ف نفس
ربهم، وقد علموا أنّ اله لا يرض لعباده الفر ويرض لهم الهدى والتقوى، ولذلك يجاهدون الليل والنهار

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=23680
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=23680
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ه فال يرض مستقيم حت صراط ةً واحدةً عله‐ الناس أمة جميعاً ليجعلوا ‐بإذن اللتحقيق هدي الأم
نفسه، كون اله لا يرض لعباده الفر وإن تشروا يرضه لم. ويا أحبت ف اله الأنصار السابقون الأخيار،
يا أحباب رب العالمين، لطالما نذكركم بحال الرحمن ف محم القرآن أنّم تجدونه حزيناً حزناً شديداً لا

يعلم بمدى حزنه العظيم إلا الأم الت ترى ولدها يصطرخ ف نار جهنم، فما أعظم حزنها وحسرتها عل ولدِها
حت ولو عصاها ألف عام! وحت ولو ضربها ف الحياة الدنيا! فحين ترى ولدَها يصطرخ ف نار جهنم، فم

عظيم حسرتها عل ولدها! فما ظنم بحسرة من هو أرحم بعباده من الأم بولدها، اله أرحم الراحمين؟

ويا أحبت الأنصار، نحن قوم يحبهم اله ويحبونه نسع إل تحقيق الفرح والسعادة ف نفس اله أرحم
الراحمين، كون اله يفرح بهدى وتوبة عباده إل ربهم، فيفرح اله بهم وتنال نفسه منهم سروراً عظيماً.

تصديقاً لبيان محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم:
[له أشد فرحا بتوبة عبده حين يتوب إليه من أحدكم كان عل راحلته بأرض فلاة، فانفلتت منه وعليها

طعامه وشرابه فأيس منها، فأت شجرة فاضطجع ف ظلها – قد أيس من راحلته – فبينما هو كذلك إذا هو
بها قائمة عنده، فأخذ بخطامها ثم قال من شدة الفرح: اللهم أنت عبدي وانا ربك، أخطأ من شدة الفرح]

صدق عليه الصلاة والسلام.

ويا أنصار المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور، فنحن قوم يحبهم اله ويحبونه نسع لتحقيق
هدى الناس جميعاً حت يجعل اله الناس أمة واحدة عل صراط مستقيم، وليس رحمة من بالعالمين، بل
من أجل تحقيق الفرح والسرور ف نفس من هو أرحم بعباده من عبده، اله أرحم الراحمين. فقد علَّمناكم
كافة عباده الذين ظلموا أنفسهم وكذبوا برسل ربهم ف نفسه عل ف ه أرحم الراحمين أنّه متحسربحال ال
الأمم أجمعين، وإنّما أهلهم اله استجابة لدعوة أنبياء اله عل أقوامهم فأصدقهم اله ما وعدهم وأهلك

عدوهم، إنّ اله لا يخلف الميعاد، ولن هل تحقّق الفرح والسرور ف نفس اله أم تحقق الحزن والحسرة؟
والجواب تجدوه ف محم التاب ف قول اله تعال: {ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾

نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلةً عرسا حي
الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس]

ألا واله الذي لا إله غيره إنَّ التفر ف حال اله أرحم الراحمين بمعرفة عظيم حزنه وتحسره عل عباده لهو
أسرع بيانات الإمام المهدي ف خشوع القلب ولينه، ومن ثم تفيض أعين أحباب اله بالدمع فيقولون: "يا
أرحم الراحمين، كيف نرض بجنة النعيم والحور العين وأنت حزين ومتحسر عل عبادك الضالين الذين
ظلموا أنفسهم؟ هيهات هيهات أن نرض حت ترض". أولئك هم أحباب اله أرحم الراحمين، وأقسم باله
العظيم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم لا يرضيهم ربهم بملوت الدنيا والآخرة
حت يون ربهم راضياً ف نفسه لا متحسراً ولا حزيناً، وهل تدرون لماذا؟ وذلك كونهم علموا بحال اله
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أرحم الراحمين، وبما أنّ أشدّ حب ف قلوبهم هو له أحب شء ف الوجود إل أنفسهم ولذلك لن يرضيهم
ربهم بملوت الدنيا والآخرة حت يرض، ألا واله الذي لا إله غيره ولا يعبد سواه بالحق أنّ القوم الذي
يحبهم اله ويحبونه سوف يجدون هذه الحقيقة ف أنفسهم لا شك ولا ريب، أولئك علموا بحقيقة اسم اله
الأعظم أنه حقاً صفة رضوان اله ف نفسه وأنه حقاً نعيم أعظم من نعيم جنته، أولئك سوف يعلمون علم

اليقين لا شك ولا ريب أنّ الإمام ناصر محمد اليمان هو حقاً الإمام المهدي المنتظر لا شك ولا ريب، أولئك
ا الَّذِينهيا ام كتابه القرآن العظيم: {يمح ه بهم فه ويحبونه؛ أولئك هم القوم الذي وعد القوم يحبهم ال

آمنُوا من يرتَدَّ منْم عن دِينه فَسوف يات اله بِقَوم يحبهم ويحبونَه} صدق اله العظيم [المائدة:54]. وبما أنّ
ء إلش يف يرضون بجنة النعيم والحور العين وأحبالدنيا والآخرة ف ه فقلوبهم هو ل ف أشدّ الحب

أنفسهم متحسر وحزين؟ هيهات هيهات.. وكذلك أقسم باله رب العالمين لو يضاعف اله لهم الدرجة العالية
بعدد مثاقيل ذرات هذا الون العظيم لما ازدادوا إلا إيماناً وتثبيتاً متمسين بتحقيق أسم هدف ف التاب

أن يون اله أرحم الراحمين لا متحسراً ولا حزيناً.

ويا أحبت ف اله، معشر المسلمين أجمعين، فقد علمتم بعظيم تحسر اله ف نفسه عل الأمم الذين أهلهم
انَتن كا} :ه تعالقول ال تاب فم المح ف بينم ويعلم بذلك كل ذي لسانٍ عرب ،الأمم الأول ه فال
ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ
﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ

﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس]

إذاً يا معشر المسلمين عل مختلف مذاهبهم وفرقهم، سألتم باله العظيم من يحي العظام وه رميم أن لا
تزيدوا حسرة اله ف نفسه وأن تسعوا مع الإمام المهدي وأنصاره لتحقيق هدي الأمة جميعاً، وإل تحقيق
السلام العالم بين شعوب البشر وإل التعايش السلم بين المسلم والافر، ويا معشر المسلمين كونوا

رحمة للأمة وليس نقمة.

ولربما يود أن يقاطعن أحد السائلين فيقول: "يا ناصر محمد اليمان، وهل تزعم أنّك أنت وأنصارك تحبون
عليه المهدي ه؟". ومن ثم يردأقوامهم، فهم كذلك يحبون ال الرسل لربهم الذين دعوا عل ه أشدّ من حبال
المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: يا أيها السائل الريم بل كذلك أنبياء اله ورسله يحبون اله كما يحبه

الإمام المهدي وأنصاره المخلصون، وإنّما الرسل من أولهم إل خاتمهم لم يعلموا بحال نفس اله أنّه
متحسر وحزين عل عباده الضالين الذين أهلهم اله بسبب تذيب رسل ربهم فاستجاب اله دعاء أنبياء

اله عل أقوامهم، ألا واله لو كانوا يعلمون بحال اله ف نفسه أنّه يتحسر ويحزن حين يجيب دعاءهم بهلاك
أقوامهم إذاً لما دعا عل قومه نب ولا رسول حت يهديهم اله مهما صبر عل أذاهم، ولنّهم لا يعلمون بعظيم

تحسر اله وحزنه من أولهم إل خاتمهم محمد رسول اله رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، ولذلك
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خاطب اله رسوله محمد صل اله عليه وآله وسلم وقال اله تعال: {الرحمـٰن فَسىل بِه خَبِيراً} صدق اله
العظيم [الفرقان:59]. ولا يقصد اله أن يوصف النقص ف إيمان رسوله بربه، وحاشا له، وإنّما يقصد
خبيراً بحال الرحمن، وعلم ذلك ف التاب؛ ذلم هو الذي جعله اله شهيداً عليم من بعد رسوله؛ ذلم
الإمام المهدي الذي يؤتيه اله علم التاب ليون شاهداً عل العالمين المعرضين عن البيان الحق للقرآن

العظيم، وقال اله تعال: {قُل كفَ بِاله شَهِيدًا بين وبينَم ومن عندَه علْم الْتَابِ} صدق اله العظيم
[الرعد:43].

ه ما للإمام المهديذات ال ف م الحقم وله مثلم وعبدٌ لمثل بشر ه إنّما الإمام المهديال ف ويا أحبت
والأنبياء والمرسلين فلا تبالغوا ف الأنبياء والمرسلين والمهدي المنتظَر، ولم يبعثنا اله لندعوكم للمبالغة

فينا بل لتعبدوا اله وحده لا شريك له وتنافسوا رسل اله والمهدي المنتظَر ف حب اله وقربه إن كنتم إياه
تعبدون، فاتّبعوا ناموس الهدى ف التاب للذين هدى اله من عباده، فقد علّمم اله عن كيفية طريقة هداهم

ذَابنَّ عا هذَابخَافُونَ عيو تَهمحونَ رجريو بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابم كتابه: {يمح ربهم ف إل
ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

ولنّم أشركتم باله يا من حرمتم الوسيلة عل أنفسم وجعلتموها حصريا للأنبياء والمرسلين من دونم،
فمن يجركم من عذاب اله؟ فقد ألبستم إيمانم بظلم الشرك وأنتم لا تعلمون، ألم يأمركم اله أن تبتغوا إليه
الوسيلة متنافسين ف حب اله وقربه إلا المقتصدين؟ وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اله وابتَغُوا
الَيه الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم [المائدة:35]. فابتغوا إل ربم الوسيلة

وجاهدوا ف سبيله لهدي الأمة لتجعلوهم عل صراط مستقيم قربةً إل ربم.

ولربما يود أن يقاطعن أحد أحبت الأنصار السابقين الأخيار فيقول: "وما تقصد ياحبيب ف حب اله بقولك
إلا المقتصدين؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إنّما المقتصدون هم الذين

تركوا التنافس إل ربهم ليس تعظيماً لرسله فتركوا التنافس إل اله لرسله! كلا؛ بل اقتصاداً منهم أنّه يفيهم
ه عليهم ولم يطمعوا فال ة، وإنّما يطمعون أن يرضي أن يؤدوا ما فرضه اله عليهم من الفروض الجبر
حب اله وقربه، أولئك هم أصحاب اليمين رض اله عنهم ورضوا عنه، ولنّهم لن ينالوا حب اله وقربه
ولن يجعلهم من المقربين، أولئك هم أصحاب اليمين ولم يجعلهم اله من المقربين، غير أنّ اله راضٍ ولم

ين ف نفسه شء منهم وهو الغن الحميد، ولنّهم لم ينالوا حب اله وقربه كونهم لم يتنافسوا مع المقربين
منْهمدٌ وقْتَصم منْهمو هنَفْسل مم ظَالنْهفَم} :ه تعالوأقرب. وقال ال هم أحبربهم أي تسابقين إلالسابقين الم

سابِق بِالْخَيرات} صدق اله العظيم [فاطر:32].

فأما الظالمون لأنفسهم فهم أصحاب النار وبئس القرار، وأما المقتصدون فهم أصحاب اليمين، وأما
السابقون إل ربهم أولئك المقربون. تصديقاً لقول اله تعال: بِسم اله الرحمن الرحيم {اذَا وقَعتِ الْواقعةُ
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﴿١﴾ لَيس لوقْعتها كاذِبةٌ ﴿٢﴾ خَافضةٌ رافعةٌ ﴿٣﴾ اذَا رجتِ ارض رجا ﴿٤﴾ وبستِ الْجِبال بسا ﴿٥﴾
ابحصا٨﴾ و﴿ نَةميالْم ابحصا ام نَةميالْم ابحصثَةً ﴿٧﴾ فَاََا ثاجزْوا نتُمكا ﴿٦﴾ وثنبم اءبه انَتَف

الْمشْامة ما اصحاب الْمشْامة ﴿٩﴾ والسابِقُونَ السابِقُونَ ﴿١٠﴾ اولَـٰئكَ الْمقَربونَ ﴿١١﴾ ف جنَّاتِ
النَّعيم﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [الواقعة].

وتجدون أصحاب اليمين ليس لهم هدف هدي الناس ويتفون بهدي أنفسهم ولا يهمهم هل اهتدى الناس أم
العالمين وسابقون إل ه فبين يهتمون بهدى الناس ويسعون لإعلاء كلمة اله المقرعباد ال نلم يهتدوا، ول
فعل الخيرات وكانوا له خاشعين؛ هينَةً لَينَةً قلوبهم وإذا ماغضبوا فهم يغفرون ويظمون غيظهم من أجل

اله فأحبهم اله وقربهم، وأما أصحاب اليمين فلا تجدونهم يصبرون، ويعاقبون الناس بمثل ما عاقبهم
الناس ويردون اللمة باللمة، وأما المقربون فإذا خاطبهم الجاهلون قالوا سلاماً، ويظمون غيظهم من

أجل اله، صل اله عليهم وملائته ورسله والمهدي المنتظَر وصالح المؤمنين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وخليفته الإمام المهديه؛ عبد الدين ال أخوكم ف

___________
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- 33 -
الإمام ناصر محمد اليمان

18 ‐ 11 ‐ 1432 هـ
16 ‐ 10 ‐ 2011 مـ

05:00 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــــ

الإمام المهدي يوص بإضافة صفة "من الأنصار السابقين الأخيار" لل من بايع ..

ه فه وآله الأطهار، وجميع أنصار الجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
الأولين والآخرين وف المَ الأعل إل يوم الدين، أما بعد..

ويا حبيب ف اله (بسام) عليك من اله السلام، وليس المهم أن يتقبل بيعتك الإمام؛ بل المهم أن يتقبل
بيعتَك ربك ورب الإمام؛ اله السميع العليم، وإنّما الإمام المهدي شاهدٌ عل بيعتم، وإنّما تبايعون اله يد

اله فوق أيديم.

حبيب ف اله، فقد وصلت بيعتك قبل أشهر وصرت من أنصار المهدي المنتظر ف عصر الحوار من قبل
الظهور، ويا حبيب ف اله الحسين بن عمر اجعل الصلاحية لافة أعضاء الإدارة إضافة لسليمان أن يتبوا

صفات الأنصار الجدد من تحت أسمائهم، حت لا يظنّوا أنّنا لم نقبل بيعتهم أو نشكّ ف أمرهم، وأرجو
الاهتمام بهذه النقطة لما فيها من مردود نفس عل الأنصار الجدد من شماتة الأعداء والحساد، فيقولون

للمبايع الذي لم يتم اعتماد صفته من تحت اسمه: "وها أنت بايعت الإمام ناصر محمد ولم يقبل بيعتك ولم
يعتمد صفتك تحت اسمك، فطالما جادلتنا ف شأن الإمام ناصر محمد"، ومن ثم يشمتون بحبيبم الجديد

بسبب عدم اعتماد صفته من تحت اسمه! غفر اله لم وللإمام المهدي معم وجميع المسلمين، وتقبل اله
بيعتم وبيعة الإمام المهدي لرب العالمين، وإنّما البيعة له ومن نث فإنّما ينث عن نفسه، وثبتن اله

وإياكم عل الصراط المستقيم.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
23 ‐ 11 ‐ 1432 هـ
21 ‐ 10 ‐ 2011 مـ

04:33 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=23996

ـــــــــــــــــــــــ
فتوى عن الذين وراء المر بالرئيس عل عبد اله صالح ف جامع النهدين إل أهل اليمن حومةً وشعباً ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي وحبيب قلب محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع
أنصار اله ف خلقه من الجن والإنس ومن كل جنسٍ، أما بعد..

يا معشر علماء الأمة وعامة المسلمين، السلام عليم ورحمة اله وبركاته، السلام علينا وعل عباد اله
الصالحين ف الأولين وف الآخرين، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

نهاية عامها السابع، ولم يستجب لنداء المهدي الحق ة إله، لقد وصل عمر الدعوة المهديال ف تويا أحب
المنتظَر للحوار من قبل الظهور لا علماء المسلمين ولا علماء النصارى ولا علماء اليهود إلا القليل من

الباحثين عن الحق من المسلمين، ويا أحبت علماء المسلمين، لماذا تونون أول الافرين المعرضين عن
المنتظَر الحق المهدي كم فم وماذا دهاكم وما غره القرآن العظيم؟ فما خطبكتاب ال ام إلدعوة الاحت

من ربم؟

ولربما يود أن يقاطعن أحد علماء المسلمين ويقول: "وكيف نصدق بمهديٍ منتظَرٍ لم نر إلا بيانه وأخباره
ف وأقول: "يا حبيب المنتظَر ناصر محمد اليمان عليه المهدي يرد الإنترنت العالمية؟". ومن ثم فقط عل

اله ألم تشهد أنَّ محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وأنت لم تره ولنّك صدّقته، كونك وجدت هذا
القرآن العظيم الذي ابتعثه اله به رحمةً للعالمين فوجدته ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم بسبب

حجته الت بين يديك؛ القرآن العظيم؟ وكذلك الإمام المهدي إنّما جعل اله حجته عليم ف كتاب اله القرآن
العظيم، وليس متوباً عل جبين (المهدي المنتظَر)، ولست ملَاً أطير ذو أجنحة حت تصدّقون! إنّما أنا
بشر مثلم وإنّما آتان رب البيان الحق للقرآن آتيم به من ذات القرآن، ذلم فضل من اله عليم وأحسن
تأويلا، وجعل اله حجت عل علماء المسلمين والنصارى واليهود أنّه لا يجادلن عالم من القرآن إلا غلبته

بسلطان العلم المحم ف التاب ذكرى لأول الألباب، وأدعوكم إل إقامة ما تنزل عليم من الحق من ربم

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=23996
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=23996
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ف التوراة والإنجيل والقرآن العظيم إلا ما خالف فيهم لمحم كتاب اله القرآن العظيم، فاعتصموا بحبل اله
القرآن العظيم إن كنتم به مؤمنين، واعلموا أنّ ما خالف محم كتاب اله القرآن العظيم فإنّه من عند غير

أهدِكم بالبيان الحق ه واتَّبعونة، فاتّقوا النة النبويالس الإنجيل أو ف التوراة أو ف ون فه سواء يال
للقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد.

وأنتم الآن ف عصر الحوار من قبل الظهور، ومن بعد التصديق نَظْهر لم عند البيت العتيق للبيعة العامة
لافة علماء الدين وقادات البشر، فاتّقوا اله واتّبعوا الذِّكر من قبل وصول ما تسمونه بالوكب العاشر ذلم

كوكب سقر، واقسم باله الواحد القهار الذي خلق الإنسان من طين وأسجدَ له ملائتَه المقربين أنّ ذلم
كوكب العذاب فاتّقوا اله يا أول الألباب، واتّبعوا البيان الحق للتاب المحفوظ من التحريف، ذلم القرآن

العظيم موسوعة كتب المرسلين إل الإنس والجن، ذلم القرآن العظيم ذِكرِكم وذكرِ من قبلم، تصديقاً
لب ۗ لن قَبم رذِكو عن مم رـٰذَا ذِكه ۖ مَانهراتُوا به ةً ۖ قُلهآل هونن داتَّخَذُوا م ما} :ه تعاللقول ال

ا لَـٰها  نَّها هلَيا نُوح ولٍ اسن ركَ ملن قَبلْنَا مسرا امونَ ﴿٢٤﴾ ورِضعم مفَه ۖ ونَ الحقلَمعي  مهثَركا
انَا فَاعبدُونِ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

ولربما يود أن يقاطعن أحد المسلمين فيقول: "وما تقصد بفتواك عن القرآن أنّه موسوعةٌ لتبِ المرسلين
من الجن والإنس؟". ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول:

( إنّ القرآن هو كتاب اله الجامع لافة كتب الرسل من الجن والإنس، ولذلك جعل اله القرآن رسالة شاملة
للإنس والجن، كون اله جعل فيه كافة التب القيمة الت جاء بها رسل اله من الجن والإنس )

تصديقاً لقول اله تعال: {لَم ين الَّذِين كفَروا من اهل الْتَابِ والْمشْرِكين منفَين حتَّ تَاتيهم الْبينَةُ ﴿١﴾
رسول من اللَّـه يتْلُو صحفًا مطَهرةً ﴿٢﴾ فيها كتُب قَيمةٌ ﴿٣﴾} صدق اله العظيم [البينة].

رمح منَّها٤٩﴾ ك﴿ ينرِضعم ةرالتَّذْك نع ما لَهفَم} :ه تعالم، تصديقاً لقول الم من ربالتذكرة إلي ذلك ف
مستَنفرةٌ ﴿٥٠﴾ فَرت من قَسورة ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [المدثر].

ويا أحبت ف اله لل دعوى ف دين اله برهانٌ فاستجيبوا لدعوة الاحتام إل القرآن إن كنتم به مؤمنين،
فقد وجدناكم عل ،صراط العزيز الحميد غير ذي عوج أهدِكم بالقرآن المجيد إل ه وأطيعونفاتّقوا ال

الصراط المعوج كونم تُعظِّمون أنبياء اله بالمبالغة فيهم وترجون شفاعتهم بين يدي من هو أرحم بم من
عباده، اله أرحم الراحمين، فما لم لا ترجون له وقاراً يا عباد اله؟ ويا عجب من قوم حملهم اله رسالة
ه من وليتّبعوا الذِّكر ويعلموا أن ليس لهم من دون ال نذروا البشر لالعالمين لي ه القرآن العظيم إلال
لو هونن دم ملَه سلَي ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالتصديقاً لقول ال ،ولا شفيع
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و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ولا نب ه من ولالعالمين أن ليس لهم من دون ال هم إلرسالة رب ة الوسط لم يبلِّغوا ما جاء فالأم نول
يشفع لهم بين يدي ربهم؛ بل أعرضوا عن أمر اله إليهم ف محم القرآن العظيم واتّبعوا ملّة قوم مشركين

بربهم أنبياءه ورسلَه، واعتقدوا بعقيدة المشركين من اليهود والنصارى من الذين كذّبوا فتوى اله ف محم
يعشَف و لو هونن دم ملَه سلَي ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالقول ال كتابه ف
لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام]، وقالوا بل لنا بين يدي اله شفعاء من الأنبياء والأولياء،
فخالفوا عقيدة كافة أنبياء اله ورسله والمهدي المنتظر، ولنّنا سوف نعلن بالفر بعقيدتم بين يدي اله

ولن تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً، أفلا تتّقون؟

ويا علماء أمة الإسلام وعامتهم، إنَّ ف قلوبم زيغاً عن محم كتاب اله كون أراكم تُعرضون عن آيات
التاب المحمات البينات من آيات أم التاب ف نَفْ الشفاعة فتُعرضون عنها وتتّبعون آياتٍ متشابهاتٍ
ف القرآن أنّها تُقر الشفاعةَ حسب زعمم، ولنّها من الآيات المتشابهات الت لا تزال بحاجة لإمام من اله
أم نات هنمات البيتاب المحه إلا بالإيمان بها وأمركم أن تتّبعوا آيات الولم يأمركم ال ،م بالحقنها ليبي
وه} :ه تعالتاب البينات، قال الة وعامة المسلمين ومن آيات النات لعلماء الأمه بيتاب جعلهن الال
الَّذِي انزل علَيكَ الْتَاب منْه آيات محمات هن ام الْتَابِ واخَر متَشَابِهات ۖ فَاما الَّذِين ف قُلُوبِهِم زَيغٌ
فَيتَّبِعونَ ما تَشَابه منْه ابتغَاء الْفتْنَة وابتغَاء تَاوِيله ۗ وما يعلَم تَاوِيلَه ا اللَّـه ۗ والراسخُونَ ف الْعلْم يقُولُونَ

آمنَّا بِه كل من عندِ ربنَا ۗ وما يذَّكر ا اولُو الْبابِ ﴿٧﴾ ربنَا  تُزِغْ قُلُوبنَا بعدَ اذْ هدَيتَنَا وهب لَنَا من لَّدُنكَ
{﴾٩﴿ اديعالْم فخْلي  نَّ اللَّـها ۚ يهف بير  مويالنَّاسِ ل عامنَّكَ جنَا اب٨﴾ ر﴿ ابهالْو نتنَّكَ اةً ۚ امحر

صدق اله العظيم [آل عمران].

ولربما يود أحد أحبت عامة المسلمين أن يقاطع المهدي المنتظَر فيقول: "يا ناصر محمد وكيف نميز آيات
التاب المحمات من آيات أم التاب عن آيات التاب المتشابهات؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي
ناصر محمد اليمان وأقول: قال اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ

﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة]، بمعن أنَّ الآيات المحمات من آياتِ أم التاب جعلهن آياتٍ بيناتٍ
لعلماء الأمة وعامة المسلمين، لا يعرِض عن اتِّباعها أو الفر بها إلا الفاسقون، كونهن آيات بينات للجميع،
مثال فتوى اله إل رسله أجمعين أنْ ينذروا البشر أنْ ليس لهم من دون اله أولياء ولا أنبياء يشفعون لهم
هونن دم ملَه سلَي ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالهم، تصديقاً لقول البين يدي رب

ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وسألتُم بمن يجري كوكب العذاب بقدرٍ مقدورٍ ف عصر الحوار من قبل الظهور هل هذه الآية ترونها لا تزال
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بحاجة للتأويل والبيان؟ فلو نسأل أحد عامة المسلمين ونقول: فهل فهمت ما ينذركم اله منه ف هذه الآية؟
لقال: إنَّ هذه الآية واضحة بينَة تحذّر من عقيدة الشفاعة للعبيد بين يدي الرب المعبود، ولذلك نجد فيها

النف المطلق: {ان يحشَروا الَ ربهِم لَيس لَهم من دونه ول ولا شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله العظيم. ومن
ثم نقول لم يا معشر المسلمين لماذا تعتقدون بغير ذلك، فاتّبعتم عقيدة اليهود والنصارى وترجون شفاعة
الأنبياء والأولياء بين يدي اله؟ ألا واله الذي لا إله غيره لن تجدوا لم جميعاً من دون اله ولياً ولا نصيراً

لم من دون اله، ولسوف تعلمون أينا عل الصراط السوي وأينا عل ضلالٍ مبين يا عبيد الأنبياء والأولياء!
يا من أعرضتم عن كافة آيات التاب البينات ف نف الشفاعة واتّبعتم الآيات المتشابهات ف ذِكر الشفاعة
ولهن تأويل غير ظاهرهن لو كنتم تعلمون، ولم يأمركم اله أن تتّبعوا ظاهر المتشابه بل الإيمان به وأمركم
باتِّباع آيات التاب المحمات ف نف الشفاعة. مثال قول اله تعال: {واتَّقُوا يوما  تَجزِي نَفْس عن نَّفْسٍ

شَيىا و يقْبل منْها شَفَاعةٌ و يوخَذُ منْها عدْل و هم ينصرونَ ﴿٤٨﴾} [البقرة].

خُلَّةٌ و و يهف عيب  موي تان يا لن قَبم مزَقْنَاكا رمقُوا منفنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تبارك وتعالويقول ال
شَفَاعةٌ ۗ والْافرونَ هم الظَّالمونَ ﴿٢٥٤﴾} [البقرة].

يعشَف و لو هونن دم ملَه سلَي ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تبارك وتعاليقول ال
لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} [الأنعام].

تبسا كبِم نَفْس لسن تُبا بِه رذَكا ۚ واةُ الدُّنْييالْح متْهغَرا وولَها وبلَع ماتَّخَذُوا دِينَه ذَرِ الَّذِينو} :وقال تعال
لَيس لَها من دونِ اللَّـه ول و شَفيع} [الأنعام:70].

ويقول اله تبارك وتعال: {ويعبدُونَ من دونِ اللَّـه ما  يضرهم و ينفَعهم ويقُولُونَ هـٰوء شُفَعاونَا عندَ
اللَّـه ۚ قُل اتُنَبىونَ اللَّـه بِما  يعلَم ف السماواتِ و ف ارضِ ۚ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿١٨﴾}

[يونس].

َلىٰ عتَواس ثُم اميا تَّةس ا فمنَهيا بمو ضرااتِ واومالس الَّذِي خَلَق اللَّـه} :ه تبارك وتعالويقول ال
الْعرشِ ۖ ما لَم من دونه من ول و شَفيع ۚ افََ تَتَذَكرونَ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [السجدة].

فلماذا أعرضتم عن اتّباع العقيدة الحق لنف الشفاعة واتَّبعتم آياتٍ متشابهات ف ذكر الشفاعة؟ ولسوف
أفتيم لماذا، وذلك لأنّ ف قلوبم زيغٌ عن الحق البين ف محم كتاب اله القرآن العظيم، تصديقاً لقول اله

ف ا الَّذِينمفَا ۖ اتتَشَابِهم خَراتَابِ وْال ما نه اتمحم اتآي نْهم تَابْكَ اللَيع لنزالَّذِي ا وه} :تعال
خُونَ فاسالرو ۗ اللَّـه ا وِيلَهتَا لَمعا يمو ۗ هوِيلتَا غَاءتابو تْنَةالْف غَاءتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم
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بهتَنَا ودَيذْ هدَ اعنَا بتُزِغْ قُلُوب  نَابابِ ﴿٧﴾ رلْبولُو اا ا رذَّكا يمنَا ۗ وبندِ رع نم لك نَّا بِهقُولُونَ آمي لْمالْع
فخْلي  نَّ اللَّـها ۚ يهف بير  مويالنَّاسِ ل عامنَّكَ جنَا اب٨﴾ ر﴿ ابهالْو نتنَّكَ اةً ۚ امحن لَّدُنكَ رلَنَا م

الْميعاد ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

م فه إليقوا دينهم شيعاً وكل حزب بما لديهم فرحون، ألستم قد أعرضتم عن أمر الويا معشر الذين فر
مكَ لَهولَـٰئاو ۚ نَاتيالْب مهاءا جدِ معن باخْتَلَفُوا مقُوا وتَفَر الَّذِينونُوا كَت و} :ه تعالقول ال م كتابه فمح
عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [آل عمران]؟ وهل تعلمون لماذا نهاكم اله أن تُفرقوا دينم فرقاً
ومذاهب ف الدين؟ وذلك لأنّم إذا تفرقتم واعتنقتم التعدّدية المذهبية ف دين اله ‐ وكل حزب بما لديهم

وا اللَّـهيعطاو} :ه تعالضياع الإسلام وفشل المسلمين وذهاب ريحهم، تصديقاً لقول ال فرحون ‐ فهذا يعن
ورسولَه و تَنَازَعوا فَتَفْشَلُوا وتَذْهب رِيحم} صدق اله العظيم [الأنفال:46]، ولن للأسف الشديد فلا أنتم

أطعتم اله ولا رسوله، ولا أنتم عل كتاب اله ولا سنّة رسوله.

كتابِ ماذا يا ناصر محمد؟". ومن ثم أحد علماء المسلمين فيقول: "إذاً فنحن عل أن يقاطعن ما يودولرب
يرد عليم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: بل أنتم عل كتاب الشيطان الرجيم الذي أقسم

ليصدّكم عن الصراط المستقيم فتطيعوا أمر الشيطان المخالف لأمر الرحمن ف محم القرآن، وتحسبون
أنّم مهتدون! ألا واله الذي رفع السماء بغير عمد تَرونها لئن أجبتم دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن
العظيم أنّ المهدي المنتظَر لَجدير أن يثبت لم من محم الذكر أنّم لستم عل كتاب اله ولا سنَّة رسوله
قوا بين المهديم قوم لا تفرقون بين البعير والحمير، فها أنتم لم تفرّنوإنّا لصادقون، ول إلا قليلا الحق
م من يدّعزمانٍ يظهر ل كل ين أصحاب مسوس الشياطين، ففم وبين المهديمن رب المنتظَر الحق

شخصية المهدي المنتظَر، وإنّما ذلك من مر الشياطين حت إذا حضر المهدي المنتظَر ف عصر الحوار
من قبل الظهور تقولون له: "إنّما مثلك كمثل الذين خلوا من قبلك، فبين الحين والآخر يظهر لنا من يدَّع
شخصية المهدي المنتظَر وإنّك لمن الاذبين مثلهم". ومن ثم يرد عليم ناصر محمد اليمان وأقول: إن
روا فمن قبل أن تسمعوا قوله وتتدب الإمام ناصر محمد اليمان موا علالألباب فلا تح كنتم من أول

مون من قبل أن يستمعوا القول وأنّهم ليسوا من أوله إنّه لا يهتدي الذين يحمنطق سلطان علمه، ألا وال
مون من قبل أن يسمعوا القول؛ بل يستمعون إله من عباده هم الذين لا يحالألباب، كون الذين هدى ال
القول أولا ومن ثم يتّبعون أحسنه أن تبين لهم أنّه الحق من ربهم؛ أولئك الذين هدى اله من عباده ف كل

زمانٍ ومانٍ، تصديقاً لفتوى اله ف محم كتابه عن سبب هداهم: {الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ
احسنَه ۚ اولَـٰئكَ الَّذِين هدَاهم اللَّـه ۖ واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ولن للأسف الشديد إنَّ الذين لا يعقلون ذهبوا إل علمائهم فقالوا: "يوجد شخص ف الإنترنت العالمية يقول
أنّه المهدي المنتظَر واسمه ناصر محمد"، ومن ثم يتبسم هذا العالم المحترم ضاحاً مستهزئاً فيزيد السائل
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عم وظما ويقول: "ماذا قلت اسمه؟" فيقول السائل: "اسمه ناصر محمد". ومن ثم يحم هذا العالم المحترم
من خطباء المنابر ‐ إن كان من البقر الت لا تتفر ‐ فيزأر فيقول: "كيف يون اسم المهدي المنتظَر ناصر

محمد؟ بل هذا كذّاب أشر وليس المهدي المنتظَر، فالمهدي المنتظَر كما ورد ف الأثر اسمه يطابق لاسم
النب، تصديقاً لحديث محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم عن اسم المهدي المنتظَر: [يواط اسمه
اسم]، ولذلك نعتقد أنّ اسم المهدي المنتظَر محمد بن عبد اله". ومن ثم يقوم السائل من عند المسؤول
من الذين لا يتفرون فينصرف عن دعوة المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ويهجر طاولة الحوار. فمن
ثم يرد المهدي المنتظَر عل السائل والمسؤول وأقول: لسوف نختصر لم الأمر فإن استطاع كافة علماء
المسلمين عل مختلف مذاهبهم وفرقهم أن يثبتوا أنّ التواطؤ لغةً وشرعاً يقصد به التطابق فإن فعلوا ولن

يفعلوا فقد أصبح المهدي المنتظَر ناصر محمد كذاباً أشراً وليس المهدي المنتظَر وعل التراجع عن معتقد
.كافة الأقطار التراجع عن اتّباع الإمام ناصر محمد اليمان جميع الأنصار ف المهدي المنتظَر وعل ّأن

ونوا علالأرض والسماوات لا يستطيعون ولو كان بعضهم لبعضٍ ظهيراً ونصيراً، ف وهيهات هيهات ورب
ذلك لمن الشاهدين كون المهدي المنتظَر أفت بالحق: أنَّ التواطؤ ليس من مفردات التطابق، فهل يصح أن

نقول:

تطابق يهود أمريان مع مؤذن جامع النهدين عل وضع الشريحة ف جامع النهدين لاغتيال الرئيس عل عبد
اله صالح بصاروخ من طائرة بدون طيارٍ حت لا يسلّم القيادة للمهدي المنتظَر؟ ومعلوم جواب أهل اللغة

وخطباء المنابر وأنّهم سوف يقولون: كلا، لا يصح أن نقول تطابق! بل الصح هو أن نقول:

تواطأ يهود أمريان مع مؤذن جامع النهدين عل وضع الشريحة ف جامع النهدين لاغتيال الرئيس عل عبد
اله صالح بصاروخ من طائرة بدون طيار حت لا يسلّم القيادة للمهدي المنتظَر. كون التواطؤ يقصد به

التوافق، ولذلك يصح أن نقول:

توافق يهود أمريان مع مؤذن جامع النهدين عل وضع الشريحة ف جامع النهدين لاغتيال الرئيس عل عبد
اله صالح بصاروخ من طائرة بدون طيار حت لا يسلّم القيادة للمهدي المنتظَر.

ومن ثم نقول أفلا ترون أنّ التواطؤ لا يقصد به التطابق؟ فيف تحرفون فتوى محمد رسول اله صل اله
عليه وآله وسلم ف الحديث الحق أنّ الاسم محمد يواط ف اسم الإمام المهدي؟ وإنّما يقصد أنّ الاسم

محمد يوافق ف اسم الإمام المهدي ( ناصر محمد ) وذلك حت يون اسم المهدي المنتظَر حقيقةً لأمره،
وذلك حت تشهدوا بالحق من بعد التصديق كون الإمام المهدي لم يبعثه اله نبياً بتابٍ جديدٍ بل ابتعثه

ناصراً لمحمدٍ رسولِ اله صل اله عليه وآله وسلم، ولذلك يشهد المصدّقون بالحق من ربهم:
"أن لا إله إلا اله وأنّ محمداً رسول اله وأنَّ المهدي المنتظَر ناصر محمدٍ".
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كون اله لن يبعث المهدي المنتظَر رسولا جديداً من رب العالمين؛ بل يحاج الناس بما تنزل عل محمدٍ
رسول اله صل اله عليه وآله وسلم. ولربما يود أن يقاطعن السيد الرئيس عل عبد اله صالح فيقول:
"مهلا مهلا يا ناصر محمد، لقد ضربت مثلا له علاقة بالرئيس عل عبد اله صالح، فما يدريك أنَّ وراء

اغتيال الرئيس عل عبد اله صالح قوماً كافرين ؟". ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر ناصر محمد وأقول:
يا أيها الرئيس عل عبد اله صالح إنَّ شياطين البشر من اليهود لَيعلمون ما علموا به من قبل العرافين
الهنة أولياء الشياطين؛ أنَّ المهدي المنتظَر يبعثه اله من اليمن من قرية آل فلان، وأنّ أول من يسلِّمه

السيد الرئيس عل افون إله صالح، ومن ثم جاء العرعبد ال القيادة من بين قادات البشر هو الرئيس عل
عبد اله صالح وقالوا يا سيادة الرئيس احذر قرية آل فلان فإذا لم تحذرهم سوف يزيحونَك من ملك.

وهيهات هيهات، ويا سيادة الرئيس عل عبد اله صالح، وإنّما ذلك مر من شياطين البشر العرافين
بالمهدي المنتظَر حت تحذَر قرية المهدي المنتظَر (قرية الثوار الأحرار) الذين ظلمتَهم من حقوقهم طيلة
عهدك، كونهم حذَّروك من قرية المهدي المنتظَر منذ زمن طويل من بعد توليك حم اليمن مباشرة، وأنت

عل ذلك لمن الشاهدين، ولنّها جاءت الفرصة لشياطين البشر من اليهود وه أوضاع اليمن الراهنة
واختلاف الرئيس والمعارضة عل السلطة ونشوء حرب أهلية فاستغل الفرصة شياطين البشر من أميركا
من أصل يهودي وأرادوا أن يقتلوا الرئيس عل عبد اله صالح ومن ثم يتَّهم أولياؤه أنّ الذين قتلوه أنّهم من
المعارضة ومن ثم يدخلون اليمن ف حربٍ أهلية لا يحمد عقباها، ولن الحق أقول أنَّ الرئيس أوباما ليس
له دراية بهذا المر بادئ الأمر؛ بل فعلوها من غير استشارته كونهم يعلمون أنّه سوف يرفض ذلك ولن اله

أنقذ الرئيس عل عبد اله صالح ليقض اله أمراً كان مفعولا، إنَّ اله بالغُ أمرِه ولن أكثر الناس لا
يعلمون.

ولربما يود الرئيس عل عبد اله صالح أنْ يقول: "يا ناصر محمد اليمان إنّ الرئيس عل عبد اله هو أدرى
الناس بفتواك هذه أصدقت أم كنت من الاذبين إنْ أثبت من القرآن العظيم أنّ العرافين هم فعلا أولياء

الشياطين". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا سيادة الرئيس عل عبد اله، فهل
إسرائيل؟ وذلك كون العرافين ف من أطفال بن كامل قتل جيل الذي دفع فرعون ملك مصر إل تعلم السر

ذلك الزمان أخبرهم شياطين الجن الذين يسترقون السمع من الملأ الأعل أنّه ۇلدَ مولود ف بن إسرائيل هذا
العام وسوف يبعثه اله إل فرعون رسولا، ومن ثم جاء العرافون إل فرعون بالمر المضاد وقالوا يا

فرعون احذر مولوداً ف بن إسرائيل من مواليد هذا العام سوف يؤول ملك إليه إذا لم تحذره! ومن ثم قام
ذلك العام لعله يضمن القضاء عل إسرائيل من الذين ولدوا ف من بن كامل فرعون ملك مصر بقتل جيل
ذلك المولود الذي حذّره منه العرافون، ومن ثم قض فرعون عل جيل كامل من بن إسرائيل كافة الذين

ما َلنَا ايحواو} :ه تعاله وقال الأم ه إلال أوح الطفل موس إذا جاء الدور عل ولدوا ذلك العام، حت
نم لُوهاعجكِ ولَيا وهادنَّا را ۖ نزتَح و تَخَاف و مالْي ف يهلْقفَا هلَيفْتِ عذَا خفَا ۖ يهعضرنْ اا وسم
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ينئانُوا خَاطا كمهنُودجانَ وامهنَ ووعرنَّ فنًا ۗ ازحا ودُوع مونَ لَهينَ لوعرف آل ٧﴾ فَالْتَقَطَه﴿ ينلسرالْم
﴿٨﴾ وقَالَتِ امرات فرعونَ قُرت عين لِّ ولَكَ ۖ  تَقْتُلُوه عس ان ينفَعنَا او نَتَّخذَه ولَدًا وهم  يشْعرونَ
يننموالْم نونَ مَتا لقَلْبِه َلطْنَا عبن را لَو دِي بِهلَتُب تادن كفَارِغًا ۖ ا وسم ما ادفُو حبصا٩﴾ و﴿

لن قَبم عاضرالْم هلَينَا عمرحونَ ﴿١١﴾ ورشْعي  مهنُبٍ ون جع بِه ترصفَب ۖ يهقُص هخْت قَالَت١٠﴾ و﴿
فَقَالَت هل ادلُّم علَ اهل بيتٍ يفُلُونَه لَم وهم لَه نَاصحونَ ﴿١٢﴾ فَرددنَاه الَ امه ك تَقَر عينُها و تَحزنَ

ولتَعلَم انَّ وعدَ اللَّـه حق ولَـٰن اكثَرهم  يعلَمونَ ﴿١٣﴾} صدق اله العظيم [القصص].

ومن ثم نقول يا أيها الرئيس عل عبد اله صالح، وكذلك مر العرافين بالمهدي المنتظَر، فتجدهم يحذِّرونك
من قرية أهلها أسرة عريقة ف تاريخ اليمن، ويقولون إذا لم تحذر أهلها فسوف يزيحونك من مانك. ألا واله
الذي لا إله غيره إنَّ العرافين إنّما يحذّرون من الصالحين، ألم يحذّروا فرعون من موس وهو رجل صالح؟

ولا تجدهم يحذِّرونك من الافرين كونهم أولياؤهم فهدفهم واحد وهو عدم تسليم القيادة للإمام المهدي
المنتظَر كونهم يريدون أن يطفئوا نور اله ويأب اله إلا أن يتم نوره ولو كرِه المجرمون ظهوره.

ويا أيها الرئيس عل عبد اله صالح، سألتك باله العظيم من يح العظام وه رميم رب السماوات
والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم أن تشهد بالحق، فإن كان ناصر محمد اليمان صادقاً فيما يقول

بأنّ العرافين فعلا حذّروك من قرية آل فلان منذ زمن طويل، ألم تجدهم ييدون لنب اله موس عليه
الصلاة والسلام وهو لا يزال ف المهد صبيا؟ وكذلك المهدي المنتظَر كادوا له منذ زمن بعيدٍ، وما أريد قوله

يا سيادة الرئيس ف خلاصة بيان هذا وهو:
إنْ تبين لك أنّ الإمام ناصر محمد اليمان هو فعلا من تلك القرية الت حذَّرك منها العرافون فقد تبين لك أنّ
العرافين إنّما يحذِّرون من الصالحين، ألم يحذِّروا فرعون من موس وهو رجل صالح؟ ولا تجدهم يحذِّرونك

من الافرين كونهم أولياءهم.
وأنا أعاهدك باله العظيم عهداً أكون عليه بين يدي اله مسؤولا لئن اتّقيت اله وكنت أول واحدٍ بين قادات
البشر وقمت بتسليم القيادة إل المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان لتجدن خيراً لك من ولدك ومن الناس
أجمعين، وأنّ لن اسلِّمك ولا أي أحدٍ من أهل بيتك إل أحدٍ ف العالمين حت لو يسيروا ل جبال الأرض

ذهباً.

فونوا عل ذلك يا معشر الأنصار السابقين الأخيار من الشاهدين، وبلِّغوا بيان هذا إل الرئيس عل عبد
اله صالح بل حيلة ووسيلة وكونوا عليه لمن الشاهدين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. المنتظَر ناصر محمد اليمان ه؛ المهديدين ال أخوكم ف
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الإمام ناصر محمد اليمان
25 ‐ 11 ‐ 1432 هـ
23 ‐ 10 ‐ 2011 مـ

06:32 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=24160

ـــــــــــــــــــــ
سؤال يطرح نفسه، هل لأهل السنة أو الشيعة من الأمر شء ف مسألة اختيار خليفة اله وعبده الإمام

المهدي؟

:ه تعالالألباب، قال ال تاب ذكرى لأولم المح الجواب ف وإل
{وربكَ يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ما كانَ لَهم الْخيرةُ سبحانَ اللَّـه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿٦٨﴾} صدق اله

العظيم [القصص].

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان نة والشيعة الإمام المهديأخو الس

_______________

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=24160
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=24160
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الإمام ناصر محمد اليمان
25 ‐ 11 ‐ 1432 هـ
23 ‐ 10 ‐ 2011 مـ

04:34 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=24157

ـــــــــــــــــــــــ
تعزية الإمام المهدي إل كافة الشعوب العربية والإسلامية وإل كافة الأمة الإنسانية أجمعين ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع الرسل من
ربهم وآلهم الأطهار، وجميع المسلمين الأبرار أنصار اله الواحد القهار ف الأولين وف الآخرين وف الملأ

الأعل إل يوم الدين، أما بعد..

وأنا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أرسل تعزيت إل صاحب السمو المل حبيب ف اله خادم
الحرمين الشريفين الملك عبد اله بن عبد العزيز وكافة آل عبد العزيز آل سعود وكافة الشعب السعودي

وحبيب ة الإنسانية بوفاة أخة وكافة الأمة وكافة الشعوب الإسلامية العربيوكافة الشعوب الأبي العرب الأب
ف اله صاحب السمو المل الأمير سلطان بن عبد العزيز آل سعود، ورجوت من رب العالمين اله أرحم

الراحمين بحق قدره عند عبده وبحق لا إله إلا هو وبحق رحمته الت كتب عل نفسه وبحق عظيم نعيم
رضوان نفسه وبحق أسمائه الحسن وصفاته العل أن يغفر ويرحم أخ وحبيب ف اله سلطان بن عبد

العزيز آل سعود وجميع أموات المسلمين وكافة أموات الجن والإنس حت أصحاب النار النادمين
.رحيم غفور واسع الفضل والمغفرة، إنَّ رب هم، إنَّ ربجنب رب طوا فما فر رين علالمتحس

ولربما يود أن يقاطعن أحد السائلين الذين لا يحبون آل سعود فيقول: "يا ناصر محمد اليمان، ولماذا هذه
عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يرد برى لسلطان بن عبد العزيز آل سعود؟" ومن ثمة الي التعز

وأقول: يا حبيب ف اله، إنّما ذلك تنفيذاً لأمر اله ف محم كتابه: {هل جزاء احسانِ ا احسانُ ﴿٦٠﴾}
صدق اله العظيم [الرحمن].

فقد أحسن المرحوم الأمير سلطان بن عبد العزيز إل والد الإمام المهدي وجعل له مرتّباً ‐ ثمانية آلاف
من ذلك الراتب ولم أزل أب اً ‐ تسويةً بأمثاله من مشايخ القبائل اليمينة، وأنفق علي ريال سعودي شهر

عام (1992) عام وفاة والدي، ورجوت ذلك الراتب إل ذلك الزمن، واستمر ن ولم أبلغ رشدي فصغير الس

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=24157
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=24157
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من رب بحق لا إله إلا هو وبحق رحمته الت كتب عل نفسه وبحق عظيم نعيم رضوان نفسه أن يتقبل من
عبده سلطان بن عبد العزيز كافة نفقاته قربةً إل ربه، وما كان يريد من مشايخ اليمن جزاء ولا شوراً، وما
قط طلب منهم عملا مقابل الرواتب الت اعتمدها لثير من مشايخ اليمن، فما ظنّم بذلك الرجل الريم يا
معشر المسلمين؟ صلوات رب وسلامه عليه وعل أخيه الملك فهد بن عبد العزيز وأبيهم وكافة أموات آل
عبد العزيز آل سعود أولياء المسجد الحرام، ورجوت من رب أن يهدي قلوبهم أجمعين إل الحق من ربهم

وأن يغفر لافة أموات المسلمين وكافة أموات الجن والإنس أجمعين، ويغفر ويعفو عن كافة الأموات
النادمين عل ما فرطوا ف جنب ربهم ويلهمهم أن يسألوه برحمته الت كتب عل نفسه، إنَّ رب غفور رحيم.

ويا أحبت ف اله كافة الشعب العرب السعودي إنّم ف نعمة وأنتم لا تعلمون أنّم ف نعمة، فمنم من ينقم
عل الأسرة الحاكمة من آل سعود، ولن الظلم عل الإنسان هو الأقل ف بلاد الحرمين الشريفين بالمقارنة

مع الظلم ف شعوب البشر أجمعين، فاتّقوا اله. وأقسم برب العالمين لا أقول لم هذا طلباً لرضوان السلطة
الحاكمة من آل سعود، فلم يجعل اله الإمام المهدي بأسف رضوانهم أجمعين ولا بأسف رضوان عل عبد
اله صالح ولا بأسف رضوان كافّة قادات البشر، كون المهدي المنتظَر مستغن برضوان اله مالك الملك
{﴾٢٥﴿ َولاةُ ورخا لَّـه٢٤﴾ فَل﴿ َّنا تَمانِ منسْل ما} :ه تعالة من يشاء، تصديقاً لقول المل يؤت

صدق اله العظيم [النجم].

ويتمنّ الإمام المهدي تحقيق رضوان اله ف نفسه بهدي الأمة أجمعين، ومن ثم سوف يؤتيه اله ملوت
الدنيا والآخرة، تصديقاً لقول اله تعال: {ام لْنسانِ ما تَمنَّ ﴿٢٤﴾ فَللَّـه اخرةُ واولَ ﴿٢٥﴾} صدق

اله العظيم [النجم].

ولن أرض حت يحقِّق اله لعبده النعيم الأعظم من ملوت الدنيا والآخرة ((فيرضـــ ف نفسه))، ولم يعد
متحسراً ولا حزيناً عل عباده الذين ظلموا أنفسهم.

ويا معشر البشر جميعاً، إنّ كل واحدٍ منم ليس إلا جزءا من هدف الإمام المهدي رحمة من اله عليم، ألا
واله الذي لا إله غيره أنَّ المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان لحريص عل هداكم أجمعين ويتمنّ أن

يهديم اله أجمعين فيجعلم أمةً واحدةً عل صراط مستقيم، إنّ رب عل كل شء قدير، تصديقاً لقول اله
تعال: {ولَو شَاء ربكَ من من ف ارضِ كلُّهم جميعا} صدق اله العظيم [يونس:99].

كلا ورب !م فتذهب من نفسري عليتحس نسيمن هداكم ل العالمين ما كان هدف أقسم برب ّنول
ه أرحم الراحمين؛ ربر والحزن من نفس من هو أرحم بعباده من عبده؛ اليذهب التحس العالمين، بل ل

.ه سبيلارب م فاعبدوه وحده لا شريك له، هذا صراط مستقيم لمن شاء أن يتّخذ إلورب
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ولربما يود أن يذهب أحد السائلين إل أحد من علماء الأمة فيقول: "يا فضيلة الشيخ، إنّ المدعو ناصر
محمد اليمان الذي يزعم أنّه المهدي المنتظَر نجده يستغفر لافة أموات الافرين من الجن والإنس، فهل
ترى أنّه يجوز له ذلك؟ فهو يحاج الناس من القرآن العظيم". ومن ثم يقول ذلك العالم: "بل سوف نقيم عليه
الحجة من القرآن العظيم بآية محمة بينة ف قول اله تعال: {ما كانَ للنَّبِ والَّذِين آمنُوا ان يستَغْفروا
غْفَارتانَ اسا كم١١٣﴾ و﴿ يمحالْج ابحصا منَّها ملَه نيا تَبدِ معن بم بقُر ولانُوا اك لَوو ينشْرِكلْمل

{﴾١١٤﴿ يملح اهو يماهربنَّ اۚا نْهم ارتَب لِّلَّـه دُوع نَّها لَه نيا تَبفَلَم اهيا ادَهعو دَةعون مع ا بِيه يماهربا
صدق اله العظيم [التوبة].

ومن ثم يزعم السائل أنَّ هذا العالم قد أقام عل الإمام ناصر محمد اليمان الحجة من كتاب اله القرآن
العظيم، ومن ثم يتول هذا السائل وهو كظيم حزين كونه قد ظن بادئ الأمر أنّ ناصر محمد اليمان هو
عل ع من العالم الإجابة من القرآن. ومن ثم يقول: "إذاً ناصر محمد اليمانمأن س المنتظَر إل المهدي

ضلالٍ كونه يستغفر لأموات المسلمين والافرين، و فضيلة الشيخ قد أقام عليه الحجة بآية محمة ف قول
منَّها ملَه نيا تَبدِ معن بم بقُر ولانُوا اك لَوو ينشْرِكلْموا لرتَغْفسن ينُوا اآم الَّذِينو ِلنَّبانَ لا كم} :ه تعالال
لِّلَّـه دُوع نَّها لَه نيا تَبفَلَم اهيا ادَهعو دَةعون مع ا بِيه يماهربا غْفَارتانَ اسا كم١١٣﴾ و﴿ يمحالْج ابحصا

تَبرا منْه ۚانَّ ابراهيم واه حليم ﴿١١٤﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

عل يرد عقِّب، ومن ثمعنه ولم ي ّفيتول المنتظَر ناصر محمد اليمان ولربما يهجر السائل موقع المهدي
السائل والمسؤول المهدي المنتظَر صاحب علم التاب بالقول الصواب ذكرى لأول الألباب، وأقول: يا
أيها السائل والمسؤول، إنّما نه اله أنبياءه ورسله أن يستغفروا للافرين ما داموا مصرين عل كفرهم
ومحاربتهم لدين ربهم، فلن يغفر اله لهم مهما استغفرتم لهم، كونهم لا يزالون مصرين عل كفرهم، إلا أن

يقول أحدهم أعطن مهلة لأتفر ف دعوتك كمثل آزر أب إبراهيم، وعده أبوه كذِباً أن يتفر ف دعوته ليس إلا
ليصرفه عنه! كونه أزعجه لثرة ما توسل إليه من أجل أن يتّبع الحق من ربه حرصاً عل هدي أبيه رحمة
به، وجثم رسول اله إبراهيم بين يدي أبيه يحاول هدايته وقال له أبوه: "اهجرن ملياً" وهدّده وتوعده أبوه،

ولنّه نظر إل ابنه إبراهيم يب عل أبيه حين اب الهدى، فلما رآه أبوه يب ظن أنّ ابنه إبراهيم يحاول أن
يستعطف أبيه ليهتدي إل الحق، ومن ثم قال له أبوه: "اهجرن ملياً بعض الوقت، وسوف أتفر ف دعوتك،
:ه تعالالحق، وقال ال ذلك ليس إلا ليصرفه عن إحراجه وإزعاجه له بالدعوة إل نلك الجواب". ول وأرد
رصبي و عمسي  ادُ مبتَع متِ لبا اي بِيه ذْ قَالا ﴿٤١﴾ ادِّيقًا نَّبِيانَ صك نَّها ۚ يماهربتَابِ اْال ف راذْكو}

و يغْن عنكَ شَيىا ﴿٤٢﴾ يا ابتِ انِّ قَدْ جاءن من الْعلْم ما لَم ياتكَ فَاتَّبِعن اهدِكَ صراطًا سوِيا ﴿٤٣﴾ يا
نم ذَابكَ عسمن يا خَافا ِّنتِ ابا اا ﴿٤٤﴾ ييصع ـٰنمحلرانَ لطَانَ كنَّ الشَّيطَانَ ۖ ادِ الشَّيبتَع  ِتبا
الرحمـٰن فَتَونَ للشَّيطَانِ وليا ﴿٤٥﴾ قَال اراغب انت عن آلهت يا ابراهيم ۖ لَئن لَّم تَنتَه رجمنَّكَ ۖ

واهجرن مليا ﴿٤٦﴾ قَال سَم علَيكَ ۖ ساستَغْفر لَكَ رب ۖ انَّه كانَ بِ حفيا ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم
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[مريم].

ولن آزر لم يتفر بشء ف دعوة ابنه إبراهيم، ورجع نب اله إبراهيم لأبيه ليسمع منه الرد، وإذا هو لا يزال
يتوعده ويتهدّده فإن لم ينته عن ذكر آلتهم بالسوء ليرجمنّه، ومن ثم تبين لخليل اله إبراهيم أنّ أباه من أعداء

اله من الذين يريدون أن يطفئوا نور اله ويمنعوا الدعوة إل عبادة ربهم وحده لا شريك له، ومن ثم تبرأ
خليل اله إبراهيم من أبيه آزر ومن كان عل شاكلته من الذين يحاربون اله ويريدون أن يطفئوا نور اله،
كون آزر والذين معه لم يتفوا فقط بالفر بدعوة رسول اله إبراهيم بل لا يزال يحذّر آزر ابنه إبراهيم لئن لم
يماهربا غْفَارتانَ اسا كمو} :ه تعاله وحده لا شريك بأنّه سوف يرجمه، وقال العبادة ال عن الدعوة إل ينته
بِيه ا عن موعدَة وعدَها اياه فَلَما تَبين لَه انَّه عدُو لِّلَّـه تَبرا منْه ۚانَّ ابراهيم واه حليم ﴿١١٤﴾} صدق اله

العظيم [التوبة].

كون نب اله إبراهيم لَيعلم أنّه لا يجوز الاستغفار لافر يصر عل كفره وحربه لدعوة الحق من ربه.

وقال اله تعال: {قَدْ كانَت لَم اسوةٌ حسنَةٌ ف ابراهيم والَّذِين معه اذْ قَالُوا لقَومهِم انَّا برآء منم ومما
لقَو ا دَهحو نُوا بِاللَّـهمتُو َّتدًا حبا اءغْضالْبةُ ودَاوالْع مَنيبنَنَا ويدَا ببو مِنَا بفَرك ونِ اللَّـهن ددُونَ مبتَع
يرصكَ الْملَيانَا ونَبكَ الَيالْنَا وككَ تَولَينَا عبر ۖ ءَن شم اللَّـه نكُ لَكَ ملما امنَّ لَكَ ورتَغْفس بِيه يماهربا

﴿٤﴾} صدق اله العظيم [الممتحنة].

ولنّه يجوز الاستغفار للفار ف حالة واحدة وهو حين يونون نادمين عل كفرهم ومتحسرين عل ما
فرطوا ف جنْبِ ربهم فيقول أحدهم:

نتَل دَانه نَّ اللَّـها لَو تَقُول و٥٦﴾ ا﴿ رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي}
من الْمتَّقين ﴿٥٧﴾ او تَقُول حين تَرى الْعذَاب لَو انَّ ل كرةً فَاكونَ من الْمحسنين ﴿٥٨﴾} صدق اله

العظيم [الزمر].

ولربما يود أن يقاطعن أحد أحباب قلب المهدي المنتظَر من الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار
من قبل الظهور، فيقول: "يا إمام المهدي إل الحق، فهل استغفَر خليل اله إبراهيم لأبيه من بعد موته، كونه
ليعلم أنّ أباه من بعد موته قد أصبح من النادمين لا شكّ ولا ريب، كون اله أهله وهو لا يزال عل ضلالٍ
مبين؟". ومن ثم نرد عليه ونقول: اللهم نعم إنّ أجد ذلك ف دعاء رسول اله إبراهيم صل اله عليه وآله
وفَه ه ويقول: {الَّذِي خَلَقَنرب دعاء خليله إبراهيم وهو يناج ف ه تعالوسلم تسليماً، تصديقاً لقول ال

يِينحي ثُم يتُنمالَّذِي ي٨٠﴾ و﴿ ينشْفي وفَه ترِضذَا ما٧٩﴾ و﴿ ينقسيو نمطْعي والَّذِي ه٧٨﴾ و﴿ دِينهي
﴾٨٣﴿ ينحالبِالص قْنلْحاا ومح ل به ب٨٢﴾ ر﴿ الدِّين موي تيىخَط ل رغْفن يا عطْمالَّذِي ا٨١﴾ و﴿
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نانَ مك نَّها ِب راغْف٨٥﴾ و﴿ يمالنَّع نَّةج ثَةرن وم لْنعاج٨٤﴾ و﴿ رِينخا دْقٍ فانَ صسل ِّل لعاجو
يملبِقَلْبٍ س اللَّـه َتا نم نُونَ ﴿٨٨﴾ اب و الم نفَعي  موثُونَ ﴿٨٧﴾يعبي موي تُخْزِن ٨٦﴾ و﴿ الِّينالض

﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

ومن ثم نستنبط الحم بالحق أنّه يجوز للمؤمن أن يستغفر لأبيه من بعد موته ولو كان أبوه من الافرين،
كونه بعد موته قد صار من النادمين المتحسرين عل ما فرطوا ف جنب ربهم، عس اله أن يغفر لهم إن

.رحيم غفور يشاء، إنّ رب

ولن يا قوم إنّ أجد أنّ اله لن يجيب دعوتم بالاستغفار لأصحاب النار، كما أجد أنّ اله لم يجب دعاء
خليله إبراهيم بالاستغفار لأبيه، وسبب عدم الإجابة هو أنّ اله نظر إل قلب خليله إبراهيم فإذا هو يريد أن

يغفر اله لأبيه وذلك من شدة الرحمة ف قلب الابن نحو الأب المعذّب، ولن الإمام المهدي لَيستغفر لأموات
المسلمين والافرين أجمعين وليس رحمةً منّ بهم أو من شدّة حسرت عليهم كما يتحسر خليل اله إبراهيم

عل أبيه، ولم يستغفر لسواه من الافرين وإنّما دفعه لذلك من شدة الرحمة ف قلبه بأبيه المعذّب ف نار
الجحيم كونه كان من الضالين، وظن أنّه لربما سينفعه الاستغفار ولذلك يستغفر لأبيه كونه كان من

:ه تعاله، تصديقاً لقول العن أبيه شيئاً من رب حياته قبل مماته برغم أنّه ليعلم أنّه لا يغن الضالين ف
نُونَ ﴿٨٨﴾ اب و الم نفَعي  موثُونَ ﴿٨٧﴾ يعبي موي تُخْزِن ٨٦﴾ و﴿ الِّينالض نانَ مك نَّها ِب راغْفو}

من اتَ اللَّـه بِقَلْبٍ سليم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

ولنّ لم أجد ف محم كتاب اله أنّ اله أجاب دعاء خليله إبراهيم عليه الصلاة والسلام أنْ يغفر لأبيه، كما
لم يجب دعاء نوح لابنه بالتّبنّ حين أراد أنْ يشفع لابنه من عذاب اله، وكان رد اله عل رسوله نوح عليه

رغَي لمع نَّهكَ ۖ الها نم سلَي نَّها ا نُوحي قَال} :ه تعالء من القسوة، وقال الالصلاة والسلام فيه ش
صالح ۖ فََ تَسالْن ما لَيس لَكَ بِه علْم ۖ انِّ اعظُكَ ان تَونَ من الْجاهلين ﴿٤٦﴾ قَال رب انِّ اعوذُ بِكَ انْ
اسالَكَ ما لَيس ل بِه علْم ۖ وا تَغْفر ل وتَرحمن اكن من الْخَاسرِين ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم [هود].

ولربما يود أنْ يقاطعن أحدُ السائلين فيقول: "يا أيها الإمام ناصر محمد اليمان، أفلا تفتنا ما هو الخطأ
الذي ارتبه رسول اله نوح عليه الصلاة والسلام؟"، ومن ثم نرد عل السائلين بالحق، ونقول: ألم تجدوا

رسول اله إبراهيم كان يريد من ربه أن يغفر لأبيه الافر وكذلك رسول اله نوح كان يريد من ربه أن يغفر
لابنه الافر، فأنستهم رحمتهم بأقربائهم وتحسرهم عليهم عن التفر بحال من هو أشدّ حسرة عليهم منهم؛
هم عله لو علموا بحسرة ربه دعاءهم أن يغفر لأقربائهم، ألا واله أرحم الراحمين! ولذلك لم يجب الال

أن يغفر لأقربائهم برغم كفرهم؛ بل سوف يحرصون عل عباده الظالمين لأنفسهم إذاً لما حرصوا فقط عل
أن يغفر اله لافة الضالين من عباده أجمعين.
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ويا عباد اله المسلمين، إنّ الإمام المهدي أفتيم بالحق أن تستغفروا لأموات المسلمين والفار الليل
والنهار، كون الذي هو أرحم بهم منم لهو أشدّ حسرة عليهم من حسرة نوح عل ولده ومن حسرة إبراهيم

عل أبيه؛ اله أرحم الراحمين.

ولربما تود أن تقاطع المهدي المنتظَر إحدى أخوات أمهات المؤمنين فتقول: "يا إمام فهل اله سبحانه
وتعال متحسر عل عباده الذين ظلموا أنفسهم من الأمم الأول؟". ومن ثم يرد عليها المهدي المنتظَر وأقول:
فلو أنّ ابنك عصاك ألف سنة ومن ثم مات وهو عل ذلك فرأيته يصطرخ ف نار جهنم من شدّة حريق جهنم،
إذا علمتِ بحالك ومن ثم تقولين: يا رب إذا كان هذا هو حال ولدك، حت ه علري حسرتك يا أمة الفتصو

فيف بحال من هو أشدّ حسرة من عل ولدي اله أرحم الراحمين؟ كون اله لا يزال متحسراً عل عباده
الذين ظلموا أنفسهم وكفروا برسل ربهم ف الأمم الأول فأهلهم اله بسبب كفرهم من بعد دعاء أنبيائهم

عليهم فأجابهم تصديقاً لوعده لرسله بالحق، ولن برغم أنّ اله لم يظلمهم شيئاً فلم يهونوا ف نفس ربهم؛ بل
ستجدونه ف التاب أنّه متحسر عليهم وحزين الليل والنهار بعد أن ذهب غيظ اله عليهم ف نفسه من بعد
الانتقام حت إذا ذاقوا وبال أمرهم وعلم اله بأنّهم نادمون أشدّ الندم عل ما فرطوا ف جنب ربهم ومن ثم

حلّت الحسرة عليهم ف نفس اله بسبب صفة الرحمة ف نفسه أنّه أرحم الراحمين.

ولربما يود أن يقاطعن أحد الذين لم يقدّروا ربهم حق قدره ويقول: "يا ناصر محمد اليمان أعندك سلطان
بهذا ف محم التاب أنّ اله يتحسر عل عباده الافرين برسل ربهم من بعد أن انتقم اله منهم فأصبحوا

نادمين؟". ومن ثم نرد عليه بالحق وأقول: يا حبيب ف اله تعال، أولا نطرح سؤالك هذا عل العقل والمنطق
وننظر أولا جواب العقل والمنطق من قبل أن ننظر الجواب ف محم التاب، ومن ثم ننظر هل يتطابق

فتوى العقل والمنطق مع فتوى الرحمن ف محم القرآن؟ وإليك أولا سؤال بالحق فمن هو أرحم من جميع
الرحماء ف عبيد اله؟ ومعلوم جواب السائل المؤمن فسوف يقول: اله أرحم الراحمين فلا ينبغ أن يون
هناك شء هو أرحم بعباده من اله أرحم الراحمين! ومن ثم نقول: إذاً فلا بد أنّه حزين ومتحسر عل عباده
الذين ظلموا أنفسهم بسبب صفته سبحانه ف نفسه (أرحم الراحمين)، فهذا ما يقوله العقل والمنطق إذا كان
اله هو حقاً أرحم الراحمين فلا بد من وجود الحسرة ف نفس اله بسبب وجود صفة الرحمة ف نفسه، فلا
بد أن يون حاله متحسراً وحزيناً عل عباده الذين ظلموا أنفسهم وكفروا برسل ربهم فدَعوا عليهم فأجاب

اله دعاء رسله والمؤمنين معهم فأهلك عدوهم وأورثهم الأرض من بعدهم.

تاب ذكرى لأولم المن مح السائل بالحق آخر فيقول: "يا ناصر محمد أجب عل أن يقاطعن ما يودولرب
الألباب، فالسؤال واضح وفصيح، فهل اله سبحانه متحسر ف نفسه عل الذين أهلهم اله وكانوا كافرين
من الأمم الاول؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: ألم تقتنع بإجابة العقل والمنطق؟ فذلك سوف
تجد ف محم كتاب اله نفس فتوى العقل والمنطق أنّ اله متحسر عل عباده الذين أهلهم اله وكانوا
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َلةً عرسا حدُونَ ﴿٢٩﴾ يخَام مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتن كا} :ه تعالكافرين، تصديقاً لقول ال
 هِملَيا منَّهونِ االْقُر نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع

يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

إذاً يا أحبت ف اله، فما الفائدة من جنّات النعيم والحور العين وقد علمتم بحال حبيبم؛ اله أرحم
الراحمين أنّه متحسر وحزين عل عباده الذين أهلهم وكانوا كافرين؟ ثم يقول ف نفسه شيئاً لم تشعر به
ملائته المقربون عنده، يقول ف نفسه: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ

﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ
﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

وعليه يا معشر الأنصار، فاستغفروا لافّة أموات المسلمين والأموات من الافرين، ولا تستغفروا لأحياء
الافرين، كون الندم عل ما فرطوا ف جنب ربهم لم يحدث بعد ف قلوبهم، فيف تستغفرون لهم وهم لا
يزالون مصرين عل كفرهم وعنادهم؟ ولن يحق لم أن تسألوا لهم الهدى من ربهم حت يغفر لهم من بعد
الهدى، وأما أن يغفر لهم وهم لا يزالون مصرين عل ما يفعلون من حرب اله وأوليائه فلن يغفر اله لهم،

فلن يغفر اله لمصر عل ذنبه، وإنّما يغفر اله لمن أصبح نادماً عل ما فعل.

نفسه، وبحق كتب عل رحمته الت لا إله إلا هو، وبحق بحق رب ل إلالإمام المهدي أتوس ّوعليه، فإن
عظيم نعيم رضوان نفسه، أن يغفر لافة أموات المسلمين وأموات الافرين، إنّ رب وسع كل شء رحمةً

وعلماً إنّه هو الغفور الرحيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان الدم من حواء وآدم المهدي أخو البشر ف

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
21 ‐ 12 ‐ 1432 هـ
17 ‐ 11 ‐ 2011 مـ

03:04 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=25885

ــــــــــــــــــــ
من الإمام المهدي إل كافة المسلمين ف العالمين العرب والعجم ..

ه فه وآله الأطهار، وكافة أنصار الجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
كل أمة من الإنس والجن ومن كل جنس ف الأولين وف الآخرين، وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، وكل
عام وأنتم طيبون سالمون غانمون وعل الحق ثابتون إل يوم الدين، السلام علينا وعل عباد اله

الصالحين، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين، أما بعد..

ولا نزال نقول: وعنم طالت الغيبات لن ما نسيناكم، منازلم سواد العين ووسط القلب ذكراكم، ونحيطم
علماً أنَّ توقّفنا عن كتابة البيانات لفترة قصيرة ما فعلت ذلك عن أمري، وف ذلك بلاء للأنصار من ربهم

ليمحص ما ف صدورهم، فهل يهِنوا فيستينوا بسبب غياب الإمام المهدي، أم يزدادوا إصراراً ف مواصلة
صون إلا إيماناً وتثبيتاً علنتُم وما ازداد المخلالعالمين، فما وهنتُم وما است ه ربهذا الأمر؟ والحمد ل
الحق الذي أدركته أبصارهم وغش قلوبهم واطمأنّت أفئدتهم بأنّهم عل الحق المبين، وما بعد الحق إلا

الضلال المبين.

ويا أحبت الأنصار السابقين الأخيار، يعلم اله رب العالمين كم يحبم الإمام المهدي بسبب الحب الذي
اجتمعت عليه قلوبنا ألا وهو حب اله والتنافس ف حبه وقربه، وأنا وأنتم ف سباق إل الرحمن إل يوم
التلاق أينا أحب إل الرب وأقرب، وذلك سبيل الذين هداهم اله من عباده المقربين ف كل أمة، تصديقاً

ۚ هذَابخَافُونَ عيو تَهمحونَ رجريو بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابونَ يدْعي كَ الَّذِينولَـٰئا} :ه تعاللقول ال
انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا ﴿٥٧﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

ةً واحدةً علجاهدين الليل والنهار لنجعل الناس أم ه ويحبونه نسعهم اله، نحن قوم يحبال ف تويا أحب

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=25885
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=25885
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صراط مستقيم، ولا نُرِه الناس عل الإيمان بالرحمن، فمن شاء فليؤمن ومن شاء فليفر، ونسع إل رفع
ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان، ونعامل المسلم والافر بمعاملة الدين كما يعامل المؤمنون بعضهم بعضاً،
ونحترم الفار ونخالقهم بالخُلق الحسن ونبرهم ونّقسط إليهم، ونسع إل تحقيق السلام العالم بين شعوب
البشر وإل تحقيق التعايش السلم بين المسلم والافر، ونحترم الفار ونقيم لهم التقدير والاحترام ونبرهم
لَم الَّذِين نع اللَّـه ماكنْهي } :ه تعالقول ال القرآن العظيم ف م كتابه فمح مرنا فط إليهم كما اونقس
{﴾٨﴿ ينطقْسالْم بحي نَّ اللَّـها ۚ هِملَيطُوا اتُقْسو موهرن تَبا مارِكن دِيم موكخْرِجي لَمو الدِّين ف ملُوكقَاتي

صدق اله العظيم [الممتحنة].

ه فها الإمام ناصر محمد، ألم يقل الأي المنتظَر ويقول: "مهلا أحد السائلين أن يقاطع المهدي ما يودولرب
وا مهاءانُوا آبك لَوو ولَهسرو اللَّـه ادح نونَ مادورِ يخا موالْيو نُونَ بِاللَّـهموا يمتَجِدُ قَو } :م الذِّكرمح

ابنَاءهم او اخْوانَهم او عشيرتَهم ۚاولَـٰئكَ كتَب ف قُلُوبِهِم ايمانَ وايدَهم بِروح منْه ۖ ويدْخلُهم جنَّاتٍ تَجرِي
مه اللَّـه بزنَّ حا ا ۚ اللَّـه بزكَ حولَـٰئا ۚ نْهوا عضرو منْهع اللَّـه ضا ۚ ريهف دِينخَال ارنْها اهتن تَحم
ة علفرِحاً فخوراً، ويزعم أنّه أقام الحج ّه العظيم [المجادلة]؟". ومن ثم يتولونَ ﴿٢٢﴾} صدق الحفْلالْم

المهدي المنتظَر من محم الذِّكر.

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وأقول: ما خطبم يا قوم لا تفقهون الخبر، ولا تفرقون
بين الافر الذي يحادِدِ اله ورسوله وبين الافر الذي لا يحادِدِ اله ولا رسوله؟ بل الفرق عظيم بين الافر

الذي يحارب اله ورسوله ويريدون أن يطفىوا نور اله وبين الافر الذي لا يحادِد اله ورسوله ولم يتّبع دعوة
الحق من ربه كونه لم يصدّق برسالة اله إل العالمين؛ غير أنّه لا يحارب المسلمين ولا يسع لمنع نشر

دينهم.

ويا معشر السائلين، لقد نهاكم اله عن الذين يحادون اله ورسوله؛ أي عن الذين يحاربون اله ويريدون أن
يطفىوا نور اله أن توادوهم، بل أمركم اله أن تُعلنوا بينم وبينهم العداوة والبغضاء، تصديقاً لقول اله

نم مكاءا جوا بِمفَرقَدْ كو ةدوهِم بِالْملَيتُلْقُونَ ا اءيلوا مكدُوعي ودُوذُوا عتَتَّخ  نُواآم ا الَّذِينهيا اي} :تعال
اتضرم غَاءتابو بِيلس ا فادجِه تُمجخَر نتُمن كا مبر نُوا بِاللَّـهمن تُوا ماكياو ولسونَ الرخْرِجي الحق
تُسرونَ الَيهِم بِالْمودة وانَا اعلَم بِما اخْفَيتُم وما اعلَنتُم ومن يفْعلْه منم فَقَدْ ضل سواء السبِيل ﴿١﴾ ان
مونَ ﴿٢﴾ لَن تَنفَعفُرَت وا لَودوو وءم بِالسنَتَهلْساو مهدِييا ملَيطُوا اسبيو دَاءعا مَونُوا لي مثْقَفُوكي

نَةٌ فسةٌ حوسا مَل انَت٣﴾ قَدْ ك﴿ يرصلُونَ بما تَعبِم اللَّـهو مَنيب لفْصي ةاميالْق موي مكدوا و مامحرا
مَنيبنَنَا ويدَا ببو مِنَا بفَرك ونِ اللَّـهن ددُونَ مبا تَعممو منم آءرنَّا با هِممقَوذْ قَالُوا لا هعم الَّذِينو يماهربا

الْعدَاوةُ والْبغْضاء ابدًا حتَّ تُومنُوا بِاللَّـه وحدَه ا قَول ابراهيم بِيه ستَغْفرنَّ لَكَ وما املكُ لَكَ من اللَّـه من
شَء ربنَا علَيكَ تَوكلْنَا والَيكَ انَبنَا والَيكَ الْمصير ﴿٤﴾ ربنَا  تَجعلْنَا فتْنَةً لِّلَّذِين كفَروا واغْفر لَنَا ربنَا انَّكَ



17-11-2011 من الإمام المهدي إل كافة المسلمين ف العالمين العرب والعجم ..  174

n-ye.me/25890 897/978

انت الْعزِيز الْحيم ﴿٥﴾ لَقَدْ كانَ لَم فيهِم اسوةٌ حسنَةٌ لِّمن كانَ يرجو اللَّـه والْيوم اخر ومن يتَول فَانَّ
غَفُور اللَّـهو قَدِير اللَّـهةً ودوم منْهتُم ميادع الَّذِين نيبو مَنيب لعجن يا اللَّـه سيدُ ﴿٦﴾ عمالْح الْغَن وه اللَّـه
رحيم ﴿٧﴾  ينْهاكم اللَّـه عن الَّذِين لَم يقَاتلُوكم ف الدِّين ولَم يخْرِجوكم من دِيارِكم ان تَبروهم وتُقْسطُوا
مارِكن دِيم موكجخْراو الدِّين ف مقَاتَلُوك الَّذِين نع اللَّـه ماكنْها ينَّم٨﴾ ا﴿ ينطقْسالْم بحي نَّ اللَّـها هِملَيا

وظَاهروا علَ اخْراجِم ان تَولَّوهم ومن يتَولَّهم فَاولَـٰئكَ هم الظَّالمونَ ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الممتحنة].

فما خطبم يا معشر السائلين لا تفرقون بين الافر الذي يحادِدِ اله ورسله وبين الافر الذي لا يحادِدِ اله
ورسله، برغم أنّه كافر بدعوة رسل اله ولنّه لا يحارب دعوتهم إل عبادة اله وحده لا شريك له ولم يتّبع
دعوة الحق من ربه كونه غير مقتنع بهذه الدعوة إل عبادة اله وحده لا شريك له، وأولئك من الافرين

الذين أمركم اله أن تبروهم وتقسطوا إليهم وتعاملوهم بمعاملة الدّين، وتحسنوا إليهم وترموهم حت تسبوا
قلوبهم بالرحمة ف قلوبم ومن ثم تجبروا عقولهم عل التفر بهذا الدّين الذي يأمركم أن تبروهم وتقسطوا

إليهم برغم أنّهم كافرون باله، ومن ثم تقتنع قلوبهم أنّ هذا الدين هو دين الرحمة من رب العالمين الذي يأمر
ببر الإنسان والحيوان والقسط بين الناس ورفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان، فلا تُنَفّروا الناس عن دين اله
أحبت ف اله، وإنّما ابتعثم اله رحمة للعالمين، فلا تقسوا عليهم فتنفِّروا قلوبهم؛ ألا واله الذي لا إله غيره
لا تهدون قلوب الناس بالتشدّد ف معاملتهم ووضع السيوف عل أعناقهم، هيهات هيهات؛ بل الدعوة إل اله
ه بالحمة والموعظة الحسنة، ولذلك استوصاكم اله ف الدعوة إليه بالحمة والموعظة الحسنة، تصديقاً
وكَ هبنَّ را ۚ نسحا ه م بِالَّتادِلْهجو ۖ نَةسالْح ظَةعوالْمو ةمكَ بِالْحبر بِيلس َلعُ ااد} :ه تعاللقول ال

اعلَم بِمن ضل عن سبِيله ۖ وهو اعلَم بِالْمهتَدِين﴿١٢٥﴾} صدق اله العظيم [النحل]

ويا معشر تنظيم القاعدة، اتَّبعون أهدِكم صراطاً سوياً، لقد آتان اله من العلم ما لم يأتم، وكفّوا عن قتل
المؤمنين والافرين، ألا واله الذي لا إله غيره إنّم تضرون دين اله أكثر من نفعم لدين اله برغم أنّم

لستم بعملاء لأعداء اله بل سياستم ف أسس الجهاد خاطئة، فاتّقوا اله واتَّبعون أهدِكم صراطاً مستقيماً،
فأنتم المجاهدون الذين باعوا له أنفسهم وأموالهم، ولن يتقبل اله بيعتم ولا أموالم ولا أنفسم وغضب
عليم حت تتوبوا إل اله متاباً من سفك الدماء والفساد ف الأرض كون جهادكم مبن عل أسس خاطئة

خطا كبيراً.

ولربما يود أن يقاطع المهدي المنتظَر أحدٌ من تنظيم القاعدة ف اليمن، فيقول: "يا ناصر محمد اليمان بل
نحن أولياء اله نحارب من حارب اله من الافرين، ومن والاهم فإنّه منهم". ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر
محمد اليمان وأقول: يا معشر المسلمين لقد التق الإمام المهدي ناصر محمد اليمان قبل عدّة أيام بأحدِ
أفراد تنظيم القاعدة، فقال: "آه لو تعلم ما أحل قنص العسر ف اليمن"! فقلت له: ولماذا تقتلون العسر

اليمانيين؟ فقال: "ألم تحاربنا أميركا من السماء والعسر اليمانيون من الأرض؟ إذاً فمن والاهم فإنّه منهم"!
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ومن ثم قلت له: إذاً فسوف أكتب ردا عليك ف طاولة الحوار العالمية (موقع الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان منتديات البشرى الإسلامية) حت تستفيد من ردي أمةٌ بأسرها بدل أن يستفيد من ردي شخص واحدٌ

أكلّمه عل انفراد، وها هو جاء قدر ردي عليه بقدر مقدور ف التاب المسطور، وأقول له:

يا مسلم، إن كنت مسلماً فالمسلم من سلم الناس من شره وأذاه، واشهد اله شهادة أحاسب عليها بين يدي
اله، فحسب علم ويقين بما أعلم أنّ العسر اليمانيين لا يحاربونم حباً ف أمريا أو ولاء للفار، حاشا
له رب العالمين، ولنّم جعلتم الرئيس عل عبد اله صالح بين خيارين اثنين، إما أن يحاربم وجيشه أو

يتحجج أعداء اله بالدفاع عن مصالحهم ويجلبون إل اليمن قواعدَ عسرية لحفظ مصالحهم، ومن ثم
تصبح البلاد مستعمرة من قبل قوم كافرين فيدخلون اليمن بغير حربٍ ولا دفاع عن الوطن وأمنه بسبب
الذريعة الت صنعها لهم تنظيم القاعدة بغير قصدٍ من تنظيم القاعدة ولا تعمدٍ، ولن سياستم يا معشر
تنظيم القاعدة جلبت لبلاد المسلمين الاستعمار بل يسرٍ وسهولة، كونهم يأتون بقواتهم لحفظ مصالحهم

بحجة أنّ الدولة لم تستطع حماية مصالحهم لديهم.

وأنا الإمام المهدي اشهد له شهادة الحق اليقين ما كان الرئيس عل عبد اله صالح ولياً لافرٍ قط ضدّ دين
الإسلام والمسلمين ولنّم أجبرتموه عل حربم، فإذا لم يحاربم ويحم مصالح أميركا ف اليمن فسوف
ية إل اليمن بحجة حفظ مصالحهم من شر تنظيم القاعدة، ومن ثم تصبح اليمن تأت أميركا بقواتٍ عسر

مستعمرةً بل يسرٍ وسهولة، وهيهات هيهات فاليمن مقبرةُ من غزاها.

وأما العسري اليمان الذي تقنصون رأسه بالقانصات فاتّقوا اله فيه فهو عسري يخدم ف الحياة
العسرية لسب لقمة عيشه له ولأولاده براتب زهيدٍ ومن ثم تقتلونه فتزيدونه ظلماً إل ظلمه، كونه يخدم
لحراسة أمن اليمن والمسلمين ف اليمن ليلا نهاراً بين الشمس والبرد براتبٍ زهيدٍ ومن ثم تقنصون رأسه،
فيا حياؤكم من اله يوم لقائه، وقد خاب من حمل ظلماً. والأعجب من ذلك من بعد قتله هو قولم "الموت
لأميركا ولإسرائيل"! ومن ثم يرد عليم المهدي المنتظَر وأقول: اللهم نعم فالموت لمن يحارب المسلمين
ودينهم من العالمين أجمعين، ولا نرجو الموت للذين لا يحاربوننا ف دين اله بل نبرهم ونقسط إليهم،

ولنّم قتلتم إخوانم اليمانيين وليسوا من أميركا ولا إسرائيل؛ بل وتاله إنّ أولئك العسر الذين تقتلونهم
إنّهم يرهون من حارب الإسلام والمسلمين من أميركا وإسرائيل، وإنّهم ليسوا من أولياء من يعادي اله، ولا

ابرئ الرئيس عل عبد اله صالح من الخطأ؛ فقد ارتب خطا فادحاً بقبول طائراتٍ أميركية بدون طيارٍ
تجوب الأجواء اليمنية وقد دفع ثمن هذا الخطأ الفادح، فهم من قاموا بضربه بصاروخ فوقاز من طائرة بدون
طيار ف جامع النهدين، وأشهد له أنّ الشعب الأميرك الأصل لا يحاربون المسلمين ودينهم، ولن الذين
الشعب الأميرك ولا ينتمون إل يهودي من أصل هم قوم يحاربون المسلمين ودينهم من الشعب الأميرك
ين وصاروا من صنّاع القرار فوإنّما متجنّسين هم وأجدادهم منذ زمن، فصاروا أميركي الانتماء الجنس
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الحومة الأمريية، فلا تَنصبوا العداء لأي أميرك لم يحاربم ف دينم، ولا تنصبوا العداء لأي يهودي لم
اللَّـه بِيلس لُوا فقَاتو} :ه تعالقول ال م كتابه فمح ه فه وأطيعوا أمر الم، فاتّقوا الدين م فيحارب

ثيح نم موهخْرِجاو موهفْتُمثَق ثيح ماقْتُلُوه١٩٠﴾ و﴿ تَدِينعالْم بحي  نَّ اللَّـهتَدُوا اتَع و مَلُونقَاتي الَّذِين
مفَاقْتُلُوه من قَاتَلُوكفَا يهف ملُوكقَاتي َّتح امرجِدِ الْحسندَ الْمع ملُوهتُقَات و الْقَتْل نشَدُّ متْنَةُ االْفو موكجخْرا

كذَٰلكَ جزاء الْافرِين ﴿١٩١﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وأنتم تعلمون البيان المقصود من هذه الآية أنّ اله لم يسمح لم إلا بقتال من يقاتلوكم، وأما الذين لم
يقاتلوكم ف دينم فلم يجعل اله لم عليهم سلطاناً، كونهم مسالمين وليسوا أعداء للمسلمين ولم يقاتلوكم،
ملَياْ الْقَواو ملُوكقَاتي فَلَم ملُوكتَزنِ اعفا} :ه تعالم عليهم سلطاناً، تصديقاً لقول اله لوأولئك ما جعل ال

السلَم فَما جعل اله لَم علَيهِم سبِيلا} صدق اله العظيم [النساء:90].

ويا قوم، إنّ من قتل أميركياً أو يهودياً بحجة أنّه من الشعب الأميرك أو من الشعب اليهودي وهو لم يقاتلم
ف دينم فقد غَضب اله عل من فعل ذلك، وإثمه ف التاب فأنّما قتل الناس جميعاً، فاتّقوا اله واعلموا
أنّ الجهاد ف سبيل اله عل أساس يخلو من ظلم الإنسان لأخيه الإنسان، كون اله لم يأمركم بالجهاد إلا

لرفع الظلم عنم ولرفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان.

ويا معشر الحوثيين الذين يحاصرون إخوانهم السنّيين ف دماج ويريدون أن يجلوهم من صعدة وكأنّ
السنّيين يهود بن قينقاع! فمن يجيركم من عذاب اله يا من فرقتم دينم شيعاً شيعةً وسنةً؟ فاتّقوا اله
جميعاً وكونوا عباد اله إخواناً، ألستم شيعةً وسنةً تعبدون اله إلهاً واحداً؟ فمن أحل لم قتل بعضم

بعضاً؟ أفلا تتّقون؟

ويا معشر الذين فرقوا دينهم شيعاً وأحزاباً وكل حزبٍ بما لديهم فرحون ويزعمون أنّهم هم الناجون،
ويزعمون أنّهم هم القوم الذين عل صراط مستقيم، وهيهات هيهات.. ألا واله ما كان عل الصراط

المستقيم من يدعو إل تفرق المسلمين إل شيع وأحزابٍ من جميع المسلمين، وأولئك هم المعذبون وليسوا
مهاءا جدِ معن باخْتَلَفُوا مقُوا وتَفَر الَّذِينونُوا كَت و} :ه تعاله، تصديقاً لقول الالنّاجين من عذاب ال

الْبينَات ۚ واولَـٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [آل عمران]، فأين النجاة لم من عذاب
اله؟

بل الطائفة الناجية هم الذين لا يدعون إل التحزب ف دين اله، كون حزب اله ف الأرض هو حزب واحدٌ
.ةة ولا مذهبيبٍ ولا طائفيمن غير تحز نّة رسوله الحقه وسه وحده لا شريك له ويتّبع كتاب اليعبد ال نم
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ة فة المذهبيتاب المسطور ينهاكم عن التعدّديال قدره المقدور ف ه فالمنتظَر قد بعثه ال وها هو المهدي
دين اله حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين، أدعو إل اله عل بصيرة من رب وآمركم باتِّباع كتاب اله

وسنة رسوله الحق الت لا تخالف لمحم ما أنزل اله، وأعلن الفر المطلق بالتعدّدية المذهبية ف دين اله،
وأعلن الفر بالتعدّدية للأحزاب السياسية تحت مسم الديمقراطية الت زادت المسلمين فرقةً وشتاتاً.

ه أنء ومليم ورب العالمين ورب كل شورب ه العظيم ربه كافة المسلمين، أقسم بالال ف تويا أحب
الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اصطفان اله خليفةً ف الأرض لأقيم العدل بين الناس وأرفع ظلم
م علم أو يجامله متَّبعاً لأهوائأن يبعثه ال الحق للإمام المهدي الإنسان عن أخيه الإنسان، وما ينبغ

حساب رضوان اله خشية منم، هيهات هيهات.. فيف أخشاكم وأنتم عبيدٌ مثل؟ بل اله أحق أن أخشاه
وأتَّبع رضاه، فلا أبال برضوانم ولا يهمنا ثناؤكم ولا ذمم شيئاً مسلمم وكافركم؛ بل اله مولاي نعم

المول ونعم النصير، فمن أراد أن يمر بالمهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان كونه يدعو إل عبادة اله
وحده لا شريك له ويدعو إل لم شمل المسلمين وجمع كلمتهم وتوحيد صفّهم وينف التعددية المذهبية

الحزبية ف دين اله ومن لم تُرضه دعوة المهدي المنتظَر فليسع إل المر بالمهدي المنتظَر، وسوف نعلم
لك بحي  نَّ اللَّـهنُوا ۗ اآم الَّذِين نع عدَافي نَّ اللَّـها} :ه تعاله ويدافع عنه، تصديقاً لقول المن ينصره ال

خَوانٍ كفُورٍ ﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم [الحج].

فهل دعوتُم إل الفر باله؟ وهل دعوتُم إل عبادة غير اله؟ وهل دعوتُم إل اتِّباع غير كتاب اله؟ فيف
لا يدافع اله عن عبده وهو الحق ووعده الحق؟ ومن يتوكل عل اله فهو حسبه، إنّ اله بالغ أمره ولن أكثر
الناس لا يعلمون، وإل اله ترجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور وإليه النشور، نعم المول ونعم

النصير، حسب اله لا إله إلا هو عليه توكلت وهو رب العرش العظيم.

ويا أيها الرئيس عل عبد اله صالح، واله الذي لا إله غيره لا ولن تجد لك مخرجاً ولا منج ولا ملجا مما
ة إلة العالميوتسليم قيادة عاصمة الخلافة الإسلامي ه وعبده الإمام المهديتخشاه إلا الاعتراف بخليفة ال
خليفة اله ف الأرض الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، فأنقذ نفسك وأنقذ الشعب اليمان وأنقذ العالَم
بأسره بتسليم القيادة إل الإمام المهدي المنتظَر، فلن يوفّق اله بينك وبين المعارضة أبداً كونم أعرضتم

عن دعوة الاحتام إل كتاب اله؛ القرآن العظيم، لنحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون. ولنّم أبيتم وذهبتم
لمحمة الظلم الدولية؛ ذلم حم الطاغوت، ومن أحسن من اله حماً لقوم يؤمنون؟ ولو كانت محمة
عدلٍ كما يزعمون لرفعت ظلم اليهود عن أهل فلسطين وهم بذلك يعلمون، فيف تلجأون لمحمة تست
عن الظلم وتجعل أذناً من طين وأذناً من عجين عل مدار أكثر من خمسين عاماً وشعب فلسطين تحت

وطأة الظالمين؟ اله يرحم أحبت ف اله أهل فلسطين، فإذا لم يرحمهم العالمون فليعلموا أنّ لهم رباَ أرحم
بهم من العالمين أجمعين، اله أرحم الراحمين، فلا يستيئسوا من رحمته ووعده الحق وهو أرحم الراحمين.
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وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان الدم من حواء وآدم؛ المهدي أخو البشر ف

_________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
24 ‐ 12 ‐ 1432 هـ
20 ‐ 11 ‐ 2011 مـ

06:47 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=26232

_________________

رد المهدي المختصر ف بيان حقيقة النعيم الأعظم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار، وجميع أنصار اله
الواحد القهار إل اليوم الآخر، أما بعد..

سلام اله عليم ورحمته وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، السلام
علينا وعل عباد اله الصالحين، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

ويا أبا خالد، إنّ أراك تجادل ف حقيقة النعيم الأعظم الذي هو اسم اله الأعظم؛ وجعل هذا الاسم صفةً
لرضوانه سبحانه وتعال علواً كبيراً، ويوصف هذا الاسم بالاسم الأعظم فليس لأنّه أعظم من أسماء اله

الحسن سبحانه وتعال علواً كبيراً، فمثله كمثل أي اسم من أسماء اله الحسن، وإنّما يوصف بالأعظم كون
عباده سوف يجدون أنّ رضوان اله عل عباده لهو النعيم الأعظم من جنة النعيم لا شك ولا ريب. وقد جعل
اله هذا البرهان من أشدّ آيات التاب المحمات البينات وضوحاً أنّ نعيم رضوان اله عل عباده سوف

يجدونه نعيماً أكبر من نعيم جنته،
تصديقاً لفتوى اله بالحق ف محم كتابه القرآن العظيم: {ورِضوانٌ من اله اكبر} صدق اله العظيم

[التوبة:72].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فما قَصدُ اله أنّ رضوانه أكبر؟ لا بدّ لم أن تعلموا أكبر من ماذا، ولا بد أنّ
هناك شء تلّم اله عنه قبل هذه الفتوى ومن ثم وصف الرضوان أنّه أكبر من ذلك الشء، وهذا ما يقوله
العقل والمنطق، ومن ثم ننظر إل ما قبل هذا الوصف الذي وصف اله به الرضوان أنّه أكبر، ونريد أن

نعرف المقصود أكبر من ماذا؟ ومن ثم نجد أنّ الآية محمةٌ واضحةٌ بينةٌ للعالم والجاهل أنّ اله تلم عن

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=26232
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=26232
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نعيم الجنة ومن ثم وصف رضوانه سبحانه أنّ عباده سوف يجدونه نعيماً أكبر من جنة النعيم، تصديقاً لقول
ةً فبطَي ناكسما ويهف دِينخَال ارنْها اهتن تَحرِي منَّاتٍ تَجنَاتِ جموالْمو يننموالْم دَ اللَّـهعو} :ه تعالال

جنَّاتِ عدْنٍ ۚ ورِضوانٌ من اللَّـه اكبر ۚ ذَٰلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ولن أبا خالد يجادلنا ف أنّ نعيم رضوان اله هو نعيم أكبر من جنّته لأنّ أبا خالد لا يعلم علم اليقين كما
علم بهذه الحقيقة صفوة البشرية وخير البرية من أنصار المهدي المنتظَر الذين اجتمعوا عل محبة اله من
مختلف بلاد العالمين. ويا أبا خالد اسمع ما أقول: أقسم باله العظيم رب السماوات والأرض وما بينهما

ورب العرش العظيم أنّه يوجد طائفةٌ بين أنصار المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور لو يقول
اله لأحدهم: "يا عبدي فلان أو فلانة لقد أحبك اله ورض عنك وقربك وآتاك ربك ملوته أجمعين وزادك
بلماته التامات (كن فيون) لتخلق ما تشاء، ومن ثم جعلك ربك أحب عبدٍ وأقرب عبدٍ إل ربك وآتاك

الدرجة العالية الرفيعة ف جنة النعيم الت لا تنبغ أن تون إلا لعبدٍ واحدٍ من عبيد اله. وبما أنّ اله كتب
عل نفسه رضوان من يسع لتحقيق رضوان ربه فان حقاً عل اله أن يرضيه، فهل رضيت يا عبدي فلان

بما آتاك ربك وكرمك تريماً عظيماً؟". فما ظنّك سوف يون جواب قوم يحبهم اله ويحبونه؟ وها هو
رميم رب العظام وه حيه العظيم من ياذبين، فأقسم بالال ه علولعنة ال المنتظَر يفتيك بالحق المهدي
ه بهم فأحدٍ من القوم الذين وعد ال أي العرش العظيم أنّه لن يرض السماوات والأرض وما بينهما ورب

محم كتابه بل هذا التريم العظيم!

ولربما يود أبو خالد أن يقاطعن فيقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد، فيف لا يرض أحدهم بعرض اله عليه
لو يؤتيه ملوت ربه جميعاً ف الدنيا والآخرة ويرض عنه، ومن ثم يؤتيه الدرجة العالية الرفيعة ف جنّة
النعيم، ومن ثم يجعله أحب عبدٍ وأقرب عبد إل ذات ربه، فماذا يبغون من بعد هذا التريم الذي ما بعده

تريم مادي ف التاب!"، ومن ثم يرد عليم المهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: لن يرضوا
بذلك ما لم يتحقّق النعيم الأعظم من ذلك كله، فيون اله راضياً ف نفسه لا متحسراً ولا حزيناً، فذلك هو

النعيم الأعظم من كل شء؛ يعلم به علم اليقين طائفةٌ من أنصار المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل
الظهور.

ولربما يود أبو خالد أن يقاطعن فيقول: "ومن هم؟ سمهم لنا يا ناصر محمد حت نسألهم أصدقت ف قسمك
باله العظيم أنّهم لن يرضوا بهذا التريم العظيم حت يون اله راضياً ف نفسه لا متحسراً ولا حزيناً؟"،
ومن ثم يرد عليك المهدي المنتظَر وأقول: هم يعلمون بما ف أنفسهم، وإنّما أفتان اله عن وجودهم بين

أنصاري، أولئك هم الذين يغبطهم الأنبياء والشهداء لقربهم ومانتهم من ربهم، أولئك لا تستطيع فتنتهم يا أبا
خالد لا أنت ولا جميع الجن والإنس، وهل تدري لماذا؟ وذلك لأنّهم علموا بهذه الحقيقة ف أنفسهم علم اليقين

.ا عرفوا من الحقمن الدّمع مم أرى أعينَهم تفيض ّه وكأنلا شكّ ولا ريب، وتال
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وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان الدم من حواء وآدم الإمام المهدي أخو البشر ف

________________
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

25 ‐ 12 ‐ 1432 هـ
21 ‐ 11 ‐ 2011 مـ

05:45 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=26299

ـــــــــــــــــــ
[ من قال لا أعلم فقد أفت ] هذا حديث حق وقول نب كريم لا ينطق عن الهوى ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين، ومن تبِعهم بإحسانٍ
إل يوم الدين..

وأما الآن يا سقراط إن كنت تريد الصراط الحق فاتَّبع ما أمركم اله به من استخدام العقل والمنطق فيما
لك ادالْفُوو رصالْبو عمنَّ السا ۚ لْمع لَكَ بِه سا لَيم تَقْف و} :ه تعالم، تصديقاً لقول الوجدتم عليه أسلاف

اولَـٰئكَ كانَ عنْه مسىو ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

ه عليه وآله وسلم قال: [إنّ من أخطأ بفتوى بغير الحقال ه صلفهل يقبل عقل سقراط أنَّ محمداً رسول ال
نّة رسوله الحقه وسه ورسوله، ويخالف كتاب الال ه؛ بل ذلك بهتانٌ عله]؟ حاشا لفإنّ له أجراً من ال

ويخالف العقل والمنطق، وأما سنَد الحديث الحق: [من قال لا أعلم فقد أفت]. فإنّ المفت لا يتقاض أجراً
من السائل مقابل فتواه بل يريد الأجر من ربه، فإذا كان هدف المفت أن ينال أجر الفتوى الحق من ربه

ومن ثم اتّق اله وجاء إليه سائل ف مسألة لا يحيط بها المفت علماً ومن ثم اتّق اله هذا العالم من أن يقول
عل اله غير الحق، فإذا قال هذا العالم للسائل: "لا أعلم" فقد نال أجره كما لو أفت كونه اتّق اله ولم يقل

عل اله ورسوله غير الحق، فيف لا يؤجره اله؟ فذلك ما يقصده اله ورسوله، وأما سند هذا الحديث
فتجده ف قول اله تعال: {قُل انَّما حرم رب الْفَواحش ما ظَهر منْها وما بطَن واثْم والْبغْ بِغَيرِ الْحق وان
تُشْرِكوا بِاللَّـه ما لَم ينَزل بِه سلْطَانًا وان تَقُولُوا علَ اللَّـه ما  تَعلَمونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

إذاً فمن قال لا أعلم فقد عص أمر الشيطان واتّبع أمر الرحمن الذي حرم عل عباده أن يقولوا عليه ما لم
يعلمون أنّه الحق من ربهم، ومن كان لا يعلم جواب مسألة ما ف دين اله ولذلك قال لا أعلم فقد أطاع أمر
الرحمن وعص أمر الشيطان الذي يأمركم بالسوء والفحشاء وأن تقولوا عل اله ما لا تعلمون، وقال اله

تعال: {انَّما يامركم بِالسوء والْفَحشَاء وان تَقُولُوا علَ اللَّـه ما  تَعلَمونَ ﴿١٦٩﴾} صدق اله العظيم
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[البقرة].

إذاً من أنر هذا الحديث الحق الذي يأمركم أن لا تقولوا عل اله ما لا تعلمون فمن أنره فقد أنر أمر اله
ف محم كتابه أن لا تقولوا عل اله ما لا تعلمون، وهذا الحديث الحق يصدِّقه كتاب اله، ويصدِّقه العقل

عل كريم لا ينطق عن الهوى، وسلام من المسلمين كما تزعم؛ بل قول نب يمح والمنطق، وليس قول رجل
المرسلين، والحمد له رب العالمين.

ونعم الرجال الذين يجادلون بالبيان الحق للإمام المهدي ويسندون ذلك إليه ليتحمل مسؤوليته بين يدي ربه
لو أفت بما لم يقله اله ولا رسوله، وإنّ أرى البيان الحق للقرآن ف يد حبيب قلب أب محمد العب سيفاً
بتّاراً، وكذلك أحبت الأنصار الذين يجادلون بالبيان الحق للذِّكر حجة اله ورسوله والمهدي المنتظَر وكافة
الأنصار، وأشهد له شهادة الحق اليقين أنّم أقمتم الحجة بالحق المبين عل الباحث سقراط وفصلتم له
الحق تفصيلا، وماذا يبغ من بعد الحق؟ فهل بعد الحق إلا الضلال؟ بوركتم وبارك اله فيم لأمتم أيها

الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه؛ الإمام المهديدين ال أخوكم ف

_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
27 ‐ 12 ‐ 1432 هـ
23 ‐ 11 ‐ 2011 مـ

03:58 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=26492

ـــــــــــــــــــــ
قد مر بأهل النار ورآهم يتعذّبون فيها، وكذلك زار أهل الجنة فرآهم ينعمون فيها

ورد الإمام المهدي عل سؤال السائل عن جنّة المأوى ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار، وكافة رسل اله وآلهم
الأطهار، وأنصار اله الواحد القهار ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

سلام اله عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار، وسلام اله عل جميع المسلمين
والباحثين عن الحق ولا يريدون غير اتَّباع الحق من الناس أجمعين، السلام علينا وعل عباد اله الصالحين

الأحياء منهم والأموات أجمعين إل يوم الدين، أما بعد..

ملَه تُفَتَّح  انْهوا عربَتاسنَا واتوا بِآيذَّبك نَّ الَّذِينا} :ه تعاللقول ال ه السائل عن البيان الحقال ف يا حبيب
ابواب السماء و يدْخُلُونَ الْجنَّةَ حتَّ يلج الْجمل ف سم الْخياط ۚ وكذَٰلكَ نَجزِي الْمجرِمين ﴿٤٠﴾} صدق

اله العظيم [الأعراف].

فهذه من الآيات المحمات البينِّات لعالمم وجاهلم تنف أن تون الجنة ف قبوركم؛ بل ه فوق
السماوات وتحت العرش العظيم، والأموات من أهل النار من الفار المستبرين تحمل أرواحهم ملائة

الموت إل السماء الدنيا، ومن ثم تُفتح أبواب السماء لينظروا إل مقاعدهم، ولم تُفتح لدخول الجنة؛ بل فقط
لينظروا إل مقاعدهم ف جنات النعيم لو اتّبعوا داع الحق من ربهم، حت إذا أراهم اله مقاعدهم ونظروا
إليها، ومن ثم تُغلق ف وجوههم كونها لم تفتح لهم للاختراق إل جنات النعيم بل فقط لينظروا إل مقاعدهم
ون ذلك حسرةً عليهم لو أنّهم اتّبعوا داعه أن يمن ربهم، وإنّما أراد ال جنات النعيم لو اتَّبعوا الحق ف

الحق من ربهم، ومن ثم تغلق ف وجوههم أبواب السماء كونها لا تفتح لهم أبواب السماء للدخول إل الجنة،
تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ الَّذِين كذَّبوا بِآياتنَا واستَبروا عنْها  تُفَتَّح لَهم ابواب السماء و يدْخُلُونَ الْجنَّةَ

حتَّ يلج الْجمل ف سم الْخياط ۚ وكذَٰلكَ نَجزِي الْمجرِمين ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].
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ومن ثم يلق بالمستبرين عن اتِّباع آيات ربهم ف محم كتابه ف النار دون السماوات بالفضاء الأدن، ويا
عجب الشديد من أمة يعتقدون أنّ عذاب النار من بعد الموت ف المقابر! فهل اسري بمحمدٍ رسول اله
صل اله عليه وآله وسلم ف حفر المقابر؟ أم كانت رحلةً فضائيةً من الأرض إل سدرة المنته؟ أفلا

تتّقون؟ وقد مر بأهل النار ورآهم يتعذبون فيها، وكذلك زار أهل الجنة فرآهم ينعمون فيها، وذلك تصديقاً لوعد
اله الحق ف محم كتابه: {وانَّا علَ ان نُّرِيكَ ما نَعدُهم لَقَادِرونَ ﴿٩٥﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون]،
شاهد أهل النار ف ه إليه جبريل الأمين حته هو ورسول البه بقدرة ال سريه بما وعده فافقد أصدقه ال

النار الت وعد اله بها الفار وشاهد أهل الجنة ف الجنة الت وعد اله بها الأبرار.

ويا أحبت ف اله المتابعين البيان الحق للذِّكر، هل تعلمون بأغرب آية ف التاب؟ كانت غريبة جداً بادئ
الأمر عل رسول اله جبريل وغريبة عل رسول اله محمد ‐ صل اله عليهم وسلم تسليماً ‐ ألا وهو قول
اله تعال: {واسال من ارسلْنَا من قَبلكَ من رسلنَا اجعلْنَا من دونِ الرحمـٰن آلهةً يعبدُونَ ﴿٤٥﴾} صدق اله

العظيم [الزخرف].

ومن ثم قال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: يا حبيب ف اله جبريل وكيف ل أن أسألهم وقد
ماتوا ولم يعودوا معنا جميعاً ف هذه الحياة الدنيا؟ فقال رسول اله جبريل عليه الصلاة والسلام: لا أعلم
كيف يون ذلك وما أوحيت إليك إلا ما أوحاه اله فلنن جميعاً من المصدّقين لوح اله واعلم أنّ اله

عل كل شء قدير، ومن ثم بعث اله رسوله جبريل بقول اله تعال: {وانَّا علَ ان نُّرِيكَ ما نَعدُهم لَقَادِرونَ
﴿٩٥﴾}صدق اله العظيم [المؤمنون]؛ أي النار الت وعد اله بها الفار، والجنّة الت وعد اله بها الأبرار،

ثم جعل اله ذلك الوعد حقّاً عل الواقع الحقيق أن يريه ذلك ليلة الإسراء والمعراج، فمر بأهل النار، ومن ثم
عرج به عليه الصلاة والسلام حت زار أنبياء اله ف جنات النعيم، ومن بعد اللقاء نفّذ أمر ربهم وسألهم: هل

جعل اله آلهةً من دون الرحمن يعبدون؟ فأنروا جميعاً هذه العقيدة المنرة والشرك العظيم، ولم يدعوا
الناس إل عبادة غير اله وحده، وقال كل منهم مخاطباً ربه كما قال المسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة

والسلام: {ما قُلْت لَهم ا ما امرتَن بِه انِ اعبدُوا اللَّـه رب وربم ۚ وكنت علَيهِم شَهِيدًا ما دمت فيهِم ۖ فَلَما
تَوفَّيتَن كنت انت الرقيب علَيهِم ۚ وانت علَ كل شَء شَهِيدٌ ﴿١١٧﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

فلم يدع الناس رسل اله إ لعبادة اله وحده لا شريك له، تصديقاً لقول اله تعال: {وما ارسلْنَا من قَبلكَ من
رسولٍ ا نُوح الَيه انَّه  الَـٰه ا انَا فَاعبدُونِ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

ويا عباد اله إنّ الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان أدعوكم إل ما دعاكم إليه كافة أنبياء اله
ورسله أن تعبدوا اله رب وربم فونوا شهداء يا معشر من أظهرهم اله عل أمرنا عل أنفسم وعل أمتم
ه ظلمه، وينهاكم عن الشرك، واعلموا أنّ الشرك بالعبادة أحدٍ من دون ال ما دعاكم إل أنّ الإمام المهدي
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عظيم، فلماذا لم تجيبوا داع اله إ قليلا وتتّبعوا كتاب اله القرآن العظيم إل الإنس والجن أجمعين وسنَّة
رسوله الت لا تخالف لمحم القرآن العظيم؟

ولربما يود أن يقاطعن رجل ‐ الأنعام أعقل منه وأهدى سبيلا ‐ فيقول: "يا ناصر محمد اليمان، إنّ مقتنع
يرد المنتظَر". ومن ثم أن أتّبعك وأنت لست الإمام المهدي أخش ّنللقرآن ول ل ما تقول من البيان الحقب

عليه الإمام المهدي وأقول: وهل ترى لو أنّك اتَّبعت ناصر محمد اليمان فاستجبت لدعوة الحق من ربك
نّة رسوله حته وستاب اله وسنة رسوله واعتصمت به وحده لا شريك له واتّبعت كتاب الوعبدت ال
الموت، فهل ترى أنّ ناصر محمد اليمان قد أضلْكَ عن الصراط المستقيم؟ فيا عجب من هؤلاء القوم

المترددين ف اتِّباع ناصر محمد اليمان خشية أن لا يون هو المهدي المنتظَر! ومن ثم يقيم عليهم الحجة
ه حتالمنتظَر لتعبدوه من دون ال وأقول: فهل تنتظرون المهدي ناصر محمد اليمان الإمام المهدي بالحق
تخشوا لو تتّبعوا ناصر محمد اليمان وهو ليس المهدي المنتظَر أنّم ضلَلْتم عن سواء السبيل؟ ما لم كيف

تحمون؟ أفلا تعقلون؟ ويا قوم إنّّما المهدي المنتظَر بشر من عبيد اله مثلم أدعوكم إل ما دعاكم إليه
كافة أنبياء اله ورسله إل عبادة اله وحده لا شريك له عل بصيرة من رب وما بعد الحق إلا الضلال.

وربما يود أن يقاطعن أحدٌ من الذين يخشون اتِّباع ناصر محمد اليمان وهو ليس المهدي المنتظَر، ويقول:
"بل أفتنا يا ناصر محمد اليمان لو أننا اتَّبعناك فاعتصمنا بتاب اله القرآن العظيم واتَّبعنا سنَّة رسوله

يرد المنتظَر؟"، ومن ثم ن أنت المهديون من المعذَّبين لو لم ته وحده لا شريك له فهل نفعبدنا ال الحق
عليهم الإمام المهدي، وأقول: بل سوف تونون ف جنات النعيم والإمام ناصر محمد اليمان ف نار الجحيم
م وأنتم استجبتم لداعيف يعذّبالمنتظَر من ذات نفسه، وأما أنتم ف لو أنّه افترى شخصية الإمام المهدي
الإيمان بالرحمن كمثل الذين قال اله عنهم ف محم كتابه: {ربنَا انَّنَا سمعنَا منَادِيا ينَادِي لْيمانِ انْ آمنُوا

بِربم فَآمنَّا ۚ ربنَا فَاغْفر لَنَا ذُنُوبنَا وكفِّر عنَّا سيىاتنَا وتَوفَّنَا مع ابرارِ ﴿١٩٣﴾} صدق اله العظيم [آل
عمران].

فإن كان الإمام المهدي كاذباً ف عقيدة أنّه الإمام المهدي فعليه كذبه وحده، وكذلك الأنبياء جميعاً، فلو إنّ
أحدهم كان كاذباً أنّه نب غير أنّه كان يدعو قومه إل عبادة اله وحده لا شريك له عل بصيرة من ربه فإن
استجاب قومه فقد نجوا من عذاب اله وحت ولو كان كاذباً فعليه كذبه ولن يحاسبهم اله عل استجابة

قَاللسان مؤمن آل فرعون: {و عل ه تعاله وحده لا شريك له، وقال المن ربهم أن يعبدوا ال دعوة الحق
رجل مومن من آلِ فرعونَ يتُم ايمانَه اتَقْتُلُونَ رجً ان يقُول رب اللَّـه وقَدْ جاءكم بِالْبينَاتِ من ربم وان يكُ
كاذِبا فَعلَيه كذِبه وان يكُ صادِقًا يصبم بعض الَّذِي يعدُكم انَّ اللَّـه  يهدِي من هو مسرِف كذَّاب ﴿٢٨﴾ يا
قَوم لَم الْملْكُ الْيوم ظَاهرِين ف ارضِ فَمن ينصرنَا من باسِ اللَّـه ان جاءنَا قَال فرعونُ ما ارِيم ا ما

ارىٰ وما اهدِيم ا سبِيل الرشَادِ ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [غافر].
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وكذلك محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، فحت لو كان قد افترى هذا القرآن من دون اله
هم فأدركته أبصارهم وخشعت له قلوبهم، فحتمن رب واستجاب له أولو الألباب كونهم يرون فيه دعوة الحق
ولو كان مفترياً فسوف يدخلون جنة النعيم، وجدّي نار الجحيم لو أنّه افترى أنّه نب من رب العالمين؛ عليه
الصلاة والسلام، وقال له أناس من قومه: إنّنا نخش أن نتَّبعك وأنت لست مرسلا من ربك، فأمره اله أن
يرد عليهم فيقول: {ام يقُولُونَ افْتَراه ۖ قُل انِ افْتَريتُه فَعلَ اجرام وانَا برِيء مما تُجرِمونَ ﴿٣٥﴾} صدق

اله العظيم [هود].

وكذلك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فإن ين كذلك منتحلا شخصية المهدي المنتظَر فعليه كذبه
هو المهدي ن الإمام ناصر محمد اليماندخل أتباعه جنات النعيم لو لم ينار الجحيم وي ه به فال لقوي
المنتظَر، كون من اتَّبعه إنّما استجاب لدعوة الحق من ربه فاتَّبع ناصر محمد اليمان ف دعوته إل عبادة
اله وحده لا شريك له عل بصيرة من ربه؛ كتاب اله وسنّة رسوله الحق. أفلا تتّقون يا معشر الذين لا

يتفرون إلا قليلا؟

وأما آخرون فيقولون: "بل سننتظر ف اتّباع ناصر محمد اليمان حت ننظر هل سوف يسلّمه عل عبد اله
صالح قيادة اليمن؟ كونه حسب فتوى ناصر محمد اليمان ستون اليمن عاصمة الخلافة الإسلامية

،ه صالح حسب فتوى ناصر محمد اليمانعبد ال العالمية، وأول من يسلّمه قيادة اليمن هو الرئيس عل
ولذلك سوف ننتظر حت نرى هل سوف يسلّم القيادة عل عبد اله صالح إل الإمام ناصر محمد اليمان؟".
ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وأقول: اللهم نعم لا ينبغ لعبد اله صالح أن يذهب
من السلطة حت يسلِّم القيادة للإمام المهدي ناصر محمد اليمان، ذلك مما علمن رب ف الرؤيا الحق.

ولن يا قوم إنّ الرؤيا لم يأمركم اله أن تبنوا عليها الأحام الشرعية للأمة بل الدعوة الحق والاتّباع يؤسس
عل سلطان العلم من رب العالمين، فذلك بين وبينم كون سلطان العلم هو الحجة عليم لو لم تتّبعوا
داع الحق من ربم، وكذلك اله يقيم الحجة عليم يوم القيامة فيقول للمعرضين عن اتّباع آيات كتابه

لَو ذَابى الْعتَر ينح تَقُول و٥٧﴾ ا﴿ ينتَّقالْم نم نتَل دَانه نَّ اللَّـها لَو تَقُول وا} :ه تعالالبينات، قال ال
رِينافْال نم نتكو تربَتاسا وبِه تذَّبَف اتتْكَ آياءقَدْ ج َل٥٨﴾ ب﴿ يننسحالْم نونَ مكةً فَارك نَّ لا
﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الزمر]، كون آيات التاب البينات ف محم كتابه هن حجة اله عل الإنس
قَاءل مَوننذِريو اتآي ملَيونَ عقُصي منم لسر متاي لَمنسِ ااو الْجِن شَرعا مي} :ه تعالوالجن، وقال ال

رِينافانُوا كك منَّها هِمنفُسا َلشَهِدُوا عا واةُ الدُّنْييالْح متْهغَرنَا ۖ ونفُسا َلـٰذَا ۚ قَالُوا شَهِدْنَا عه مموي
﴿١٣٠﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

فما بال أرى بعض الأنصار يرجف قلبه حين يسمع الأخبار أنّ الرئيس عل عبد اله صالح تم الاتفاق بينه
ليس المهدي تسليم السلطة؟ وأما آخرون فيفرحون ويقولون إذاً ناصر محمد اليمان وبين المعارضة عل
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شرع معليها ح بنصاحبها، ولا ي ه أعلم فالرؤيا تخصالمنتظَر فيشمتون بالأنصار! وآخرون يقولون ال
للأمة، وآخرون لا يزدادون إلا إيماناً وتثبيتاً؛ صفوة البشرية وخير البرية بسبب يقينهم بحقيقة اسم اله

وأقول: رب ،ناصر محمد اليمان عليهم الإمام المهدي يرد أبداً. ومن ثم ءالأعظم، فلا يثنيهم عن ذلك ش
اغفر وارحم واحم بيننا بالحق وأنت خير الفاصلين.

ألا واله الذي لا إله غيره لا نجاة من المحاكمة للرئيس عل عبد اله صالح وأهل بيته إلا أن يسلِّم القيادة
للإمام المهدي ناصر محمد اليمان، ولن يجد له من دون اله ولياً ولا نصيراً، كذلك يولّ اله الظالمين
بعضهم عل بعض. وليس الخَلَف خير من السلف، ولا أظنهم سيتّفقون فيذهب عل عبد اله صالح من
السلطة إل مواطن عادي حت يلج الجمل ف سم الخياط، وتلك فتوى تخص الإمام المهدي وحدي كون

الرؤيا تخص صاحبها ولم تخصم، بل تخصم البصيرة الت أحاجم بها كتاب اله وسنّة ورسوله،
فاستجيبوا لدعوة الحق من ربم.

وأما بالنسبة للرئيس عل عبد اله صالح والمعارضة، فمثلهم كمثل ماء ف حوض انفجر فسال منه الماء،
ومن ثم يقوم آخرون بسد ذلك الانفجار فإذا هو ينفجر من مانٍ آخر، ثم يقوم آخرون بسد ذلك الانفجار ومن

ثم ينفجر من مانٍ آخر، وهذا حت يذوقوا وبال أمرهم أو يسلموا القيادة إل الإمام المهدي تسليماً وهم
صاغرون، كون الإمام المهدي يدعو المعارضة وعل عبد اله صالح إل الاحتام إل كتاب اله القرآن
العظيم ليحم بينهم بالحق من ربهم، فإذا هم معرضون عن دعوة الاحتام إل كتاب اله وسنَّة رسوله

الحق، واستجابوا لدعوة الاحتام إل محمة الظلم الدولية الذين لا يأمرون بمعروفٍ ولا ينهون عن منر إلا
ما كانوا يرونه لصالحهم، ولا يبالون بما يسخط اله أو يرضيه! لا نصرهم اله ولا عزهم، وأذلّهم وأذل من

والاهم أو اتَّبعهم، وأما عل عبد اله صالح والمعارضة فإذا لم يستجيبوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله وسنّة
رسوله الحق فسوف ينالهم اله بأحد أنواع العذاب ف محم التاب فيذيق بعضهم بأس بعضٍ حت يسلِّموا

للحق تسليماً.

ويا معشر أنصار عل عبد اله صالح، ويا معشر أنصار المعارضة، ويا معشر الحوثيين والقاعدة والحراك،
إن كنتم تُريدون الحق ولا غير الحق فقولوا جميعاً: "اللهم أحق الحق أينما يون، فأنت الحق ووعدك الحق".
واله بالغُ أمره ولن أكثر الناس لا يعلمون، ولسوف يعلمون أنّ اله بالغُ أمره ولن أكثر الناس لا يشرون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
29 ‐ 12 ‐ 1432 هـ
25 ‐ 11 ‐ 2011 مـ

05:49 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=26815

ـــــــــــــــــــ
الرد عل أب خالد: كيف تجعل الإيمان بنعيم رضوان اله متعلّقاً بتسليم القيادة من الرئيس عل عبد اله

صالح؟
.. الحق أبا خالد للمباهلة بعد أن حصحص ودعوة الإمام المهدي

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وعل آله الأطهار، وجميع أنصار
اله الواحد القهار إل اليوم الآخر، أما بعد..

ياتٍ مستعارةخالد عدد أحرف بيانك خيره وشره، فقد حاورتنا كثيراً تحت مسم ومرحباً بأب وسهلا فأهلا
كثيرة، وحصحص الحق للمباهلة بين وبينك كون أعلم أنّك من الذين لا يهتدون، وكون أعلم أنّك من أكثر

الناس تدبراً لبيان المهدي المنتظَر، وعلمت أنّ ناصر محمد اليمان هو الإمام المهدي الحق، ولنّك من
الذين قال اله عنهم: {وانْ يروا سبِيل الرشْدِ  يتَّخذُوه سبِيً} صدق اله العظيم [الأعراف:146].

مواطن ه لن يذهب من السلطة إله صالح فأقول: هيهات هيهات، وتالعبد ال وأما بالنسبة للرئيس عل
عادي من قبل أن يسلِّم القيادة للإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وسوف تعلم أنّ اله بالغ أمره ولن أكثر
الناس لا يعلمون (أمثالك) وللحق كارهون، وبرغم أنّ أنصاري الذين تهزأ بهم لم يؤسسوا عقيدتهم بتصديق

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان مشروطةً بتسليم القيادة من الرئيس عل عبد اله صالح إل الإمام ناصر
عبد صالح إل عبد مشروطةً بتسليم القيادة من علأن ي هم كما ينبغفلم يجعلوا عبادتَهم لرب ،محمد اليمان
الإمام المهدي، فم تجهل قدرهم ولا تحيط بسرهم، وقد علموا بحقيقة النعيم الأعظم رضوان اله الأكبر من
نعيم جنّته، ويسعون إل تحقيق ذلك، ولنّك تنر أن رضوان اله عل عباده نعيم أكبر من نعيم جنّته، كونك
لم تعلم رضواناً قط ف حياتك لا رض اله عنك ولا أرضاك ف حياتك ولا بعد موتك كونك من الذين قال

مآنَ اونَ الْقُررتَدَبي ََف٢٣﴾ ا﴿ مهارصبا معاو مهمصفَا اللَّـه منَهلَع كَ الَّذِينولَـٰئم كتابه: {امح ه عنهم فال
ملَه لوطَانُ سدَى ۙ الشَّيالْه ملَه نيا تَبدِ معن بم مارِهبدا َلتَدُّوا عار نَّ الَّذِينا ﴿٢٤﴾ اقْفَالُهقُلُوبٍ ا َلع
مهاررسا لَمعي اللَّـهرِ ومضِ اعب ف ميعنُطس اللَّـه لا نَزوا مرِهك لَّذِينقَالُوا ل منَّهكَ بِا٢٥﴾ ذَٰل﴿ ملَه َلماو

خَطَ اللَّـهسا اوا معاتَّب منَّهكَ بِا٢٧﴾ ذَٰل﴿ مهاربداو مهوهونَ ۇجرِبضةُ يئَالْم مفَّتْهذَا تَوا فيَ٢٦﴾ ف﴿
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مغَانَهضا اللَّـه خْرِجن لَّن يا ضرقُلُوبِهِم م ف الَّذِين بسح م٢٨﴾ ا﴿ مالَهمعطَ ابحفَا انَهووا رِضرِهكو
﴾٣٠﴿ مَالمعا لَمعي اللَّـهلِ والْقَو نلَح ف مرِفَنَّهلَتَعو ماهيمم بِسفْتَهرفَلَع مهنَاكير نَشَاء لَو٢٩﴾ و﴿

ولَنَبلُونَّم حتَّ نَعلَم الْمجاهدِين منم والصابِرِين ونَبلُو اخْباركم ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [محمد].

ويا أبا خالد ف نار جهنم إل حين، إنّ أراك تنر أنّ رضوان اله عل عبادة هو النعيم الأعظم من جنته،
فإنّك لم تُذِّب الإمام المهدي بل جحدت بفتوى ف اله ف محم كتابه أن ّرضوانه عل عباده نعيم أكبر من
نان مورِضو} :ه تعالقول ال ة المسلمين فم وعامنة للعاليب مةمح آية ه هذه الفتوى فجنّته، وجعل ال

اله اكبر} صدق اله العظيم [التوبة:72].

والسؤال الذي يطرح نفسه "أكبر من ماذا؟" فلا بد أنّ اله تلّم عن شء قبل هذا، فتجدون أنّ اله ذكر لم
نعيم جنّاته، ومن ثم وصف رضوانه عل عباده أنّه نعيم أكبر من نعيم جناته، فيف تنر فتوى اله ف محم

الذكر أنَّ رضوان اله عل عباده نعيم أكبر من جنته ف قول اله تعال: {وعدَ اللَّـه الْمومنين والْمومنَاتِ
جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها انْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ ۚ ورِضوانٌ من اللَّـه اكبر ۚ ذَٰلكَ
هو الْفَوزُ الْعظيم ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة]؟ فيف أنّ اله وصف نعيم الجنة الت وعد بها عباده

ومن ثم وصف رضوانه عليهم أنّه نعيم أكبر من نعيم الجنة؟ ولنّك يا أبا خالد من الذين كرِهوا رضوانَ اله
فأحبط أعمالهم والنار مثواهم حت يذوقوا وبال أمرهم إل ما يشاء اله.

ه صالح إلعبد ال ه متعلِّقاً بتسليم القيادة من الرئيس علويا رجل، كيف تجعل الإيمان بنعيم رضوان ال
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان؟ فم سوف يحتقرك أنصاري ويلعنك اللاعنون يوما ما! وهل تظن أنّ لا
أعلم أنّك من افتريت عل الإمام ناصر محمد اليمان البيان الصوت فوعدتَهم غداً بالصوت والصورة؟ وإنّك

لمن الاذبين ونحن نعلم من تون، وسوف يحم اله بين وبينك بالحق وهو خير الفاصلين.

وإنَّ المهدي المنتظَر لا يحرص عل هدى شياطين البشر أمثالك، وإنّما يقيم عليهم حجة البيان الحق للقرآن
ليزيدهم رجساً إل رجسهم، والحم له يا من يصدّون عن اتِّباع الحق من ربهم ويبغونها عوجاً، وهو خير
محمد اليمان المنتظَر إن كنت من الصادقين أنَّ ناصر الفاصلين. فتفضل للمباهلة بينك وبين المهدي

كذّاب أشر وليس المهدي المنتظَر، ومن ثم نبتهل إل اله سوياً فنجعل لعنة اله عل الاذبين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. المنتظر الإمام ناصر محمد اليمان عدو شياطين البشر المهدي

________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
29 ‐ 12 ‐ 1432 هـ
25 ‐ 11 ‐ 2011 مـ

04:19 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=26808

ــــــــــــــــــــ
تذكرة الإمام المهدي أنصاره باتِّباع الحق أينما يون ..

إقتباس

بعد ما تصلم رسالت اريد تجاوب معاها بجديه وتبليغ امامم ف مناظره ولم من سلام

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول رب وآله الأطهار، وجميع أنصار اله
الواحد القهار، أما بعد..

فأهلا وسهلا بالأرحب حبيب قلب، فنحن جاهزون للمناظرة بحجة التذكرة فلا تونوا من الذين قال اله
رمح منَّها٤٩﴾ ك﴿ ينرِضعم ةرالتَّذْك نع ما لَه٤٨﴾ فَم﴿ ينعةُ الشَّافشَفَاع مها تَنفَععنهم: {فَم تعال

 لب ۖ َّةً ﴿٥٢﴾ كنَشَّرفًا محص َتون يا منْهرِئٍ مام لرِيدُ كي ل٥١﴾ ب﴿ ةرون قَسم تةٌ ﴿٥٠﴾ فَررتَنفسم
لها وه ۚ هال شَاءن يا ونَ ارذْكا يم٥٥﴾ و﴿ هرذَك ن شَاءةٌ ﴿٥٤﴾ فَمرتَذْك نَّها َّةَ ﴿٥٣﴾ كرخخَافُونَ اي

التَّقْوىٰ واهل الْمغْفرة ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [المدثر].

ونوا يستطيعون الدخول إله كبرى لحوار العالمين، فأينما ية نعمةٌ من الوإنّما طاولة الحوار العالمي
طاولة الحوار العالمية من علماء الأمة ومفت الديار ف جميع الأقطار، ولن يا أيها الأنصار السابقين

الأخيار فلا نزال نرر ونذكر كافة الأنصار لئن وجدوا ولو عالماً واحداً فقط أقام عل الإمام المهدي ناصر
م التراجع عن اتّباع ناصر محمد اليمانفقط فعلي واحدة مسألة ه ولو فم كتاب الة من محمحمد الحج
جميعاً، وهل تدرون لماذا؟ وذلك لأنّ إذا كنت الإمام المهدي المنتظَر الحق لا ينبغ أنْ يغلبن كافة علماء
المسلمين والنّصارى واليهود ولو ف مسألة واحدة فقط من القرآن العظيم، فلا ينبغ لم أن تأخذكم العزة
بالإثم، فلو تبين لم الحق ف مسألة ما أنّه مع شخص يحاور الإمام المهدي فاتَّبعوا الحق واعترفوا به، كون

الذين يعرضون عن الحق من بعد ما تبين لهم الحق ف مسألة ومن ثم تأخذهم الحمية مع إمامهم فقد
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أعرضوا عن الحق، فونوا مع الحق أينما يون، واعلموا أنّ اله مع الحق فاعتصموا بالحق ف آيات
،العالمين الحق ه ربتاب فقد اعتصم بالم آيات المح ف اعتصم بالحق نمات، ومتاب المحال

مانيمدَ اعم بوكدري تَابْوتُوا الا الَّذِين نوا فَرِيقًا ميعن تُطنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالتصديقاً لقول ال
َلا دِيفَقَدْ ه هم بِالتَصعن يمو ۗ ولُهسر ميفو هال اتآي ملَيع َتُتْل نتُماونَ وفُرَت فيك١٠٠﴾ و﴿ رِينافك

صراط مستَقيم ﴿١٠١﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
29 ‐ 12 ‐ 1432 هـ
25 ‐ 11 ‐ 2011 مـ

03:10 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=26802

ـــــــــــــــــــــ
أشراط الساعة البرى والصغرى معرضةٌ للمحوِ والتبديل، واله عل ما أقول شهيدٌ ووكيل ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار، وجميع أنصار اله
من الجن والإنس ومن كل جنسٍ إل يوم يقوم الناس لرب العالمين..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار، وسلام اله عل الباحثين عن الحق ولا
رب هلين، والحمدُ لالمرس عل ه الصالحين، وسلامعباد ال السلام علينا وعل ،يريدون غير الحق

العالمين، أما بعد..

ويا أحبت الأنصار فلتطمئنوا واعلموا أنّ اله بالغٌ أمره ولن أكثر الناس لا يعلمون، والأمر له من قبل ومن
بعد، وما يزال عل عبد اله ف منصبه، وأشهد له أنّه سوف يعود إل اليمن حين يشاء اله ليقض اله أمراً

كان مفعولا، وإل اله ترجع الأمور..

فهل تذكرون الرؤيا الحق: [سلمتك القيادة وأنا وزوجت ف ذمتك]؟ وإنما ذِكر الزوجة ترمز لأهل بيته، وهذا
الأبواب وتتقطّع بهم الأسباب وتفشل كل الحلول ويصول ويجول وف ه جميعق أمامغله سوف يبأنّ ال يعن
النهاية يلجأ إل الحق، والحق أحق أن يتّبع فلا تستعجلوا الأمور، ولا يزال باقٍ له ثلاثة شهور ف السلطة لعل

اله يحدِث قبل ذلك أمراً وإل اله تُرجع الأمور.

ونعم الأنصار الذين لا يبنون تصديقهم بالحق من ربهم عل تحقيق أشراط الساعة البرى والصغرى جميعاً،
كونهم علموا بحقيقة اسم اله الأعظم أنّ ذلك صفة رضوان اله عل عباده، وما عاد يهمهم ما دون ذلك هل
تحقّق أم لم يتحقّق؛ بل الأهم لديهم هو أن يتحقّق النّعيم الأعظم فيون اله راضياً ف نفسه، ألا واله الذي لا
إله غيره لا يفتنهم ربهم بملوت الدنيا والآخرة حت يرض اله ف نفسه فلم يعد متحسراً ولا حزيناً؛ أولئك

أحباب اله رب العالمين فهم موقنون بما علموا.
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وأما أشراط الساعة الصغرى والبرى فه معرضة للمحوِ والتبديل حت ف عصر بعث محمدٍ رسول اله
صل اله عليه وآله وسلم، والبرهان المبين عل هذه الفتوى تجدوه ف خطاب اله إل رسوله ف محم

كتابه: {وما يدْرِيكَ لَعل الساعةَ تَونُ قَرِيبا} صدق اله العظيم [الأحزاب:63].

بمعن إنَّ أشراط الساعة الصغرى والبرى معرضة للمحوِ والتبديل، إنّ اله عل كل شء قدير، فقد تون
ف عصرك يا محمد رسول اله، فذلك إنذار من اله إل الناس أنّ أشراط الساعة قد يمحوها اله جميعاً

فيقيم الساعة، ولذلك خاطب اله رسوله : {وما يدْرِيكَ لَعل الساعةَ تَونُ قَرِيبا} صدق اله العظيم، وحت آية
العذاب المنتظرة فقد يمحوها اله فيستبدلها بالساعة مباشرةً، ولن باب الدعاء لا يزال مفتوحاً، وحت ولو
قامت الساعة عليم ومن ثم دعوتم اله لشفها عنم واخَّركم إل أجل مسم، إنّ اله عل كل شء قدير،

نتُمن كونَ اتَدْع اللَّـه رغَيةُ ااعالس مْتَتا وا اللَّـه ذَابع متَاكنْ اا مَتيارا قُل} :ه تعالتصديقاً لقول ال
صادِقين ﴿٤٠﴾ بل اياه تَدْعونَ فَيشف ما تَدْعونَ الَيه ان شَاء وتَنسونَ ما تُشْرِكونَ ﴿٤١﴾} صدق اله

العظيم [الأنعام].

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار، فهل استجبتم لعبادة اله كما ينبغ أن يعبد بشرط أن يسلِّم القيادة
الرئيس عل عبد اله صالح إل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان؟ برغم أنّ الرئيس عل عبد اله صالح
سوف يسلِّم قيادة عاصمة الخلافة الإسلامية إل الإمام المهدي شاء أم أب وهو من الصاغرين، وإل اله

تُرجع الأمور.

ولن السؤال الذي يطرح نفسه هو: فهل الذين استجابوا لدعوة الحق من ربهم فاتَّبعوا كتاب اله وسنة
رسوله الحق، فهل لهم شرط عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أن يسلّمه القيادة الرئيس عل عبد اله
صالح؛ ما لم يسلمه سينقلبون عل أعقابهم؟ إذاً فمن أسس يقينه عل ذلك فلم يهتدِ بعدُ إل الحق ولم يدرك

حقيقة اسم اله الأعظم. ولنّ أحمدُ رب أن أجد أنّ أنصاري الحق لا يزيدهم ذلك إلا إيماناً وتثبيتاً،
فانظروا إل هذه الرسالة الت وردت إل الإمام المهدي عل الخاص وكانت بعنوان الرئيس عل عبد اله

:صالح يوقع المبادرة الخليجية، ونقوم بنسخ الرسالة كما ه

إقتباس

خادم الحسنين : بسم اله الرحمن الرحيم واصل واسلم عل نبينا محمد وعل اخوانه من الانبياء
والمرسلين وال بيتهم الطاهرين كما واصل واسلم عل الامام المهدي ناصر محمد اليمان واهل بيته

وانصاره الصادق من الاخيار وبعد: السلام عليم ايها الامام الحبيب ورحمة اله وبركاته بعد ان قرات
ه صالح احببت ان اجدد لك عهدي وبيعتعبدال خبر توقيع المبادرة الخليجية من قبل الرئيس عل
فاشهد اله وملائته واشهدك وكف باله شهيدا ان ما بايعتك لاجل زخرف الدنيا وزينتها وانما ابتغاء
رضاء اله ف نفسه فسر يا ايها الامام المفدى ويا حبيب ف اله وقرة عين ونحن معك سائرون وانيا
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ه صالح الرئاسة للحوثيين نفسهم لن يزعزنعبدال وان سلم الرئيس عل ه حتمعك صامدون بعون ال
ذلك وانما بالعس يزيد ايمان انشاء اله وان لاشهد اله واشهدك وكف باله شهيدا ان لم ابايع لزخرف

الدنيا ولن اقبل باي لعاعة من الدنيا ولا منصب سوى خدمة الامام ونصرته كجندي من جنوده اسمع
واطيع .فلا تبتاس يا امام الحبيب وطب نفسا واعلم انك لست وحيدا فلك اخوة يجودو لك بالنفس

والنفيس ولك خير من ذلك كله رب رؤف رحيم فهو كافيك ولن يضلك انشاء اله فهو نعم المول ونعم
النصير وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين

ونعم الرجل يا خادم الحسنين! أعزك اله ورفع مقامك وقدّرك وبشّرك. وكثير من الأنصار لا تحيطون بهم
علماً لم يزِدهم ذلك إلا إيماناً وتثبيتاً، ومنهم من رأيتم ردودهم عل العام بالموقع ومنهم عل الخاص ومنهم
كان رده عبر الاتصال الهاتف مباشرةً بالإمام المهدي وقلبه يخشع وأعينه تدمع من شدة اليقين الذي زاده
اله ف قلبه مبتهلا إل ربه أن يحقِّق النّعيم الأعظم فيرض، ومن أجل ذلك يحيا وعل ذلك يموت ويبعث

وهو عل ذات الإصرار ولم يهِن ولم يستن ف طلب تحقيق النعيم الأعظم.

:م بالحقفاسمعوا لما أقوله ل وأما بالنسبة للإمام المهدي ناصر محمد اليمان
أقسم بخالق الون الذي إذا أراد شيئاً أن يقول له كن فيون، لو كذبن كافة الجن والإنس وكافة عبيد اله
من كل جنسٍ لما نقص من إيمان أنّن الإمام المهدي شء، ولو صدّقن كافة الجن والإنس وعبيد اله من
الإمام المهدي ّم أنوبين ه شهيداً بينبال الإمام المهدي؛ بل كف بأنّن ءش يقين عل كل جنسٍ لما زادن

ه عله كذباً؟ ولعنة الال العالمين شاءوا أم أبوا، ومن أظلم ممن افترى عل ه علالمنتظَر خليفة ال
الاذبين.

ويا أحبت ف اله الأنصار السابقين الأخيار رض اله عنم وأرضاكم، فسبقت فتوانا إليم بالحق أنّه لن
الوجود كلّه، فهم إل ف ءم؛ أولئك لا يفتنهم شإلا الذين علموا بحقيقة النّعيم الأعظم من الحق يثبت عل
اله ينافسون ف حبه وقربه ويرجون منه أن يحقِّق لهم النّعيم الأعظم من ملوت الدنيا والآخرة؛ أولئك هم

القوم الذين يحبهم اله ويحبونه، فهم يعلمون بما ف أنفسهم وهم عل ذلك من الشاهدين.

وأما الذين تأسست عقيدتُهم ف عبادة ربهم كما ينبغ أن يعبد عل شرط أن يسلّم الرئيس عل عبد اله
ه من قبل تسليم القيادة فيولّون علفحتماً سيفتنهم ال الإمام المهدي ناصر محمد اليمان صالح القيادة إل

أدبارهم وينصون عل أعقابهم ولن يضروا اله شيئاً وسيجزي اله الشاكرين.

وسلام ٌعل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديأخوكم خليفة ال
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الإمام ناصر محمد اليمان
05 ‐ 01 ‐ 1433 هـ
30 ‐ 11 ‐ 2011 مـ

04:33 صباحاً

[ لمتابعة المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=27249

ـــــــــــــــــــــ
( رد الإمام عل أب يوسف )

الرد بالحق، والحق أحق أن يتبع ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار، وجميع أنصار اله
الواحد القهار ف كل عصر إل اليوم الآخر..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار، وسلام اله عل كافة المسلمين
والباحثين عن الحق أجمعين، وسلام اله عل حبيب ف اله أب يوسف، رحب بك اله وعبدُه الإمام

المهدي ناصر محمد اليمان، ونأمر كافة الأنصار بالاحترام البير للباحثين عن الحق من الناس أجمعين
أمثال أب يوسف المحترم.

ويا أبا يوسف اله يرض عنك ويرضيك فن شاهداً عل قسم هذا بالحق، وإنّ اقسم برب العالمين الذي
وته جميعاً فبمل لا يستطيع أن يرضين بين بالسجود له أنّ ربته المقروأمر ملائ خلق الإنسان من طين
ما لا نهاية لَما زادن ون كلِّه إلوت الوإنْ ضاعفه لعبده بعدد مل الدنيا والآخرة عن النعيم الأعظم وحت

إلا إيماناً وتثبيتاً من رب عل الإصرار عل تحقيق النّعيم الأعظم من نعيم ملوت رب مهما كان ومهما
أستغن ه ‐ وذلك حتون بإذن الء كن فياف والنون فأقول للشوإن زاد عبده فتنةً بأمر ال ون، وحتي
الإصرار عل ه فتنة ملك النعيم المادي إلا إيماناً وتثبيتاً علبإذن ال عن تحقيق النعيم الأعظم ‐ لما زادن

تحقيق النّعيم الأعظم من ملوت رب جميعاً.

ويا حبيب ف اله أبا يوسف رض اله عنك وأرضاك، إنّك تريدن أن أقول إنّ أخطأت بقول إنّ اله لا
يستطيع أن يفتن عبدَه بالملوت المادي! ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي وأقول: يا رجل فهل لو يتَّبع الإمام

المهدي رضاك اذاً لأصبح النعيم المادي هو أعظم من النّعيم الأعظم رضوان اله ف نفسه؟ ولربما أبو
يوسف يود أن يقاطعن فيقول: "وإنّما أقصد يا ناصر محمد اليمان إنّ اله عل كل شء قدير، فيف تقول
لا يستطيع رب؟ سبحانه وتعال علواً كبيراً!". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: يا حبيب ف اله لقد
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سبقت الفتوى من الإمام المهدي إل الأنصار والباحثين عن الحق أنّ الإمام المهدي يجعل ف بعض
البيانات كلمات فخ حت يجدها أحد علماء الأمة ويقول: ها هو قد وقع ناصر محمد اليمان ف هذه المسألة،

وسوف أقيم عل ناصر محمد اليمان الحجة فيها ومن ثم يتجرأوا للحوار كمثل فضيلة الشيخ أبو يوسف
المحترم، ومن ثم نترك له الحوار قليلا مع الأنصار من باب الحمة البالغة، وذلك كون الأنصار سوف يهبون
للدفاع عن الإمام المهدي أنّه عل الحق، ومن ثم يبحرون ف تدبر بيانات الإمام ناصر محمد اليمان باحثين

فيها عن الإجابة عل أحد السائلين أو الباحثين أو الممترين ومن ثم يأتون بالإجابة إنْ وجدوها، وإنْ لم
ين أكثر فأكثر بسلطان العلم فلميجِدوها فقد استفاد أنصاري بمراجعة البيانات فائدةً كبرى وأصبحوا م

البيان الحق للقرآن العظيم، وكل ذلك بسبب كثرة السائلين سواء كانوا من الباحثين عن الحق أو من الذين
يحاولون الصدَّ عن البيان الحق للقرآن العظيم، فأنصاري قد استفادوا علماً واسعاً من خلال مراجعتهم

وبحثهم ف بيانات الإمام المهدي ليأتوا بالجواب للسائلين، وها هم قد أصبح منهم طائفة فطاحلةٌ ف العلم
رض اله عنهم وأرضاهم، فنحن نراقبهم ونشاهد ما يفعلون، ونعم الرجال صدقوا ما عاهدوا اله عليه،
وأقسم برب العالمين أنّهم رحمةٌ للعالمين وهدفهم إنقاذك يا أبا يوسف وجميع المسلمين ومن كان يريد

الحق من الناس أجمعين.

ويا أبا يوسف يا حبيب ف اله، وهل عندك شك أنّ ناصر محمد اليمان من الجاهلين أن يقول: لن تستطيع
رب أن تفتِّنن بملوت الدنيا والآخرة! فظن أبو يوسف أنّ ناصر محمد اليمان يتحدّى قدرة ربه؟ يا سبحان

اله وتعال علواً كبيراً عما ظننت يا أبا يوسف! ألم نقل: حت ولو ضاعف اله لعبده جنّات النعيم بعداد
ذرات ملوت الون؟ فهذا يعن أنّ قدرة اله مطلقة بلا حدود أو قيود؟ ولن إصراري عل تحقيق النّعيم

الأعظم هو كذلك بلا حدود، واله عل ما أقول وكيل وشهيد، وأما قدرة رب عل أن يزيغ قلب عن الحق فلا
جدال ف ذلك بين اثنين من المؤمنين أنّ اله يحول بين المرء وقلبه، سبحانه عما يشركون وتعال علُّوا

كبيراً.

فم بينَّت للأنصار ف بيانات علم الهدى ف التاب ذكرى لأول الالباب، ألا واله لا أثق ف نفس شيئاً
وأعلم علم اليقين أنّ اله يحول بين المرء وقلبه وأنّه يصرف قلوب عبادِه كيف يشاء بغير ظلم، ولذلك لم

تحقيق النعيم الأعظم، سبحانه وتعال ر علصعن الهدى بسبب أنَّ عبده م أنّه سوف يزيغ قلب رب أظن ف
علواً كبيراً، ولا يظلم ربك أحداً يا أبا يوسف فن من الشاكرين أنْ جعلك ف عصر بعث الإمام المهدي

ناصر محمد اليمان، وكن من الشاكرين أن أعثرك اله عل دعوة الإمام المهدي ف عصر الحوار من قبل
الظهور، ثم اتَّبع الحق من ربك وما بعد الحق إلا الضلال.

ويا حبيب ف اله، نحن قوم يحبهم اله ويحبونه نسع إل تحقيق الهدى للعالمين لمن شاء منهم أن يستقيم
تحقيق السلام العالم إل فر، ونسعونوا مؤمنين، فمن شاء فليؤمن ومن شاء فليي رِه النّاس حتُولا ن



30-11-2011 ( رد الإمام عل أب يوسف ) الرد بالحق، والحق أحق أن يتبــــع..  181

n-ye.me/27256 922/978

بين شعوب البشر وإل التعايش السلم بين المسلم والافر.

ف بك، ويا حبيبه ويقرحبِبك اله وقربه يال حب بالمنافسة ف ه فاتّبعنال ريم، إن كنت تحبال ويا أخ
اله ليس الاتِّباع للأنبياء أنْ تعظِّموهم فتجعلوا التنافس ف أقرب درجات حب اله وقربه للأنبياء من دون
الصالحين بل اتِّباع الأنبياء هو أن تقتف أثرهم وتنافسهم ف أقرب درجة ف حب اله وقربه عس أن تون

ذلك العبد المجهول الذي ينال بأقرب درجة ف حب اله وقربه.

ويا أبا يوسف حت إذا فزت بالدرجة العالية الرفيعة ف جنّة النعيم الت لا تنبغ إلا أن تون لعبدٍ واحدٍ من
عبيد اله، ومن ثم لا ترض بها وأنفقتها لمن تشاء كوسيلة إل ربك لتحقيق النّعيم الأعظم منها ليرض اله
ف نفسه فيدخل عباده ف رحمته كون اله أرحم منك بعباده فهو متحسر ف نفسه وحزين عليهم أعظم من
حزن الأم عل ولدها لو شاهدَتْه يصطرخ ف نار جهنم، وسبب تحسر اله ف نفسه عل عباده الضالين ذلك
قلوب عباده أجمعين، فلن تستطيع أن تجادلن ا فه لأنّها أشدّ وأعظم ممنفس ال بسبب صفة الرحمة ف
لأنّ اله هو حقاً أرحم الراحمين، فلا ينبغ أن يون هناك عبدٌ هو أرحم من اله حت يتقدّم للشفاعة بين
يدي من هو أرحم بعباده، وإنّما الذين أذِنَ اله لهم بالخطاب كونه يعلم أنّ قولهم هو الصواب فلن يجادلوا
ا ﴿١٠٦﴾ ويمحا رانَ غَفُورك نَّ اللَّـها رِ اللَّـهتَغْفاسو} :ه تعالأوا، تصديقا لقول العباده ولا يتجر ه فال
النَّاسِ و نتَخْفُونَ مسا ﴿١٠٧﴾ ييمثانًا اانَ خَون كم بحي  نَّ اللَّـها مهنفُسخْتَانُونَ اي الَّذِين نع ادِلتُج
يستَخْفُونَ من اللَّـه وهو معهم اذْ يبيتُونَ ما  يرض من الْقَولِ وكانَ اللَّـه بِما يعملُونَ محيطًا ﴿١٠٨﴾ ها

ًيكو هِملَيونُ عن يم ما ةاميالْق موي منْهع اللَّـه ادِلجن يا فَمالدُّنْي اةيالْح ف منْهع لْتُمادج ءـٰوه نتُما
﴿١٠٩﴾ ومن يعمل سوءا او يظْلم نَفْسه ثُم يستَغْفرِ اللَّـه يجِدِ اللَّـه غَفُورا رحيما ﴿١١٠﴾} صدق اله العظيم

[النساء].

فلن يتجرأ بين يدي اله أحدٌ للشفاعة لعبيده بين يدي من هو أرحم منه بعبيده؛ اله أرحم الراحمين، وإنّما
الذين أذِن اله لهم بالخطاب للرب هم ليسوا من المتّقين من أصحاب الجنان الذين يسعون إل تحقيق

النعيم المادي ف جنة النعيم؛ أولئك لا يملون من الرحمن خطاباً يوم يقوم الناس لرب العالمين، تصديقاً
لقول اله تعال: {انَّ للْمتَّقين مفَازًا ﴿٣١﴾ حدَائق واعنَابا ﴿٣٢﴾ وكواعب اتْرابا ﴿٣٣﴾ وكاسا دِهاقًا

﴿٣٤﴾  يسمعونَ فيها لَغْوا و كذَّابا ﴿٣٥﴾ جزاء من ربكَ عطَاء حسابا ﴿٣٦﴾ رب السماواتِ وارضِ
ذِنَ لَها نم ونَ الَّمَتي  افةُ صئَالْمو وحالر قُومي موا ﴿٣٧﴾ يطَابخ نْهونَ ملمي  ـٰنمحا الرمنَهيا بمو
الرحمـٰن وقَال صوابا ﴿٣٨﴾ ذَٰلكَ الْيوم الحق فَمن شَاء اتَّخَذَ الَ ربه مآبا ﴿٣٩﴾ انَّا انذَرنَاكم عذَابا قَرِيبا

يوم ينظُر الْمرء ما قَدَّمت يدَاه ويقُول الْافر يا لَيتَن كنت تُرابا ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [النبأ].

ويا أخ الريم، ثبتك اله عل الصراط المستقيم، وسألتك باله العظيم هل تحب اله أشدّ من حبك لل
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شء ف الدنيا والآخرة؟ فإن قال حبيب ف اله أبو يوسف: "اللهم نعم، واله العليم بما ف قلب عبده يا
ناصر محمد، فلا داع للقَسم من أب يوسف أنّ اله أحب إل قلبه من كل شء ف الدنيا والآخرة واله يعلم
بما ف نفس عبده". ومن ثم يرد عليك الإمام ناصر محمد وأقول: فهل ترى أنّك سوف تون سعيداً ف جنة
النعيم وأحب شء إل نفسك لا يزال متحسراً وحزيناً عل عباده الضالين الذين أهلهم اله وهم لا يزالون
عل ضلالهم؟ ولربما يود أبو يوسف أنْ يقول: "ومن قال لك أنّ اله متحسر وحزين عل عباده الضالين؟".
ومن ثم يرد عليك ناصر محمد وأقول: يا أبا يوسف لو أنّ ابنك عصاك ألف عام لم يطع لك أمراً ومن ثم أمر
اله به أن يقذف ف نار الجحيم ومن ثم اطَّلع أبو يوسف عل أهل النار فشاهد ولده يصطرخ ف نار الجحيم
وهو يقول: يا ليتن لم أعصِ رب وأب، فتصور كم مدى الحسرة والحزن ف نفسك عل ولدك يا أبا يوسف

ولا قدَّر اله ذلك، إذاً فتصور عظيم حسرة اله أرحم الراحمين ف نفسه وحزنه.

نفسه وهم لا يزالون عل عباده لا يحدث ف ه علنفس ال ر فه أبا يوسف، إنّ التحسال ف ويا حبيب
إصرارهم عل ضلالهم ويأبون أن يتّبعوا رسل ربهم، كلا وإنّما يحدث التحسر ف نفس الرب من بعد التحسر
منهم يا حسرةً عل إذا جاءهم العذاب فيندموا ويقول كل هم حتجنب رب طوا فما فر أنفس عباده عل ف
اللَّـه ةمحن رتَقْنَطُوا م  هِمنفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي قُل} :ه تعاله، وقال الجنب ال طت فمافر
ميتان يا لن قَبم وا لَهملساو مبر َلوا ايبنا٥٣﴾ و﴿ يمحالر الْغَفُور وه نَّها ايعمج الذُّنُوب رغْفي نَّ اللَّـها

 نتُماغْتَةً وب ذَابالْع ميتان يا لن قَبم مبن رم ملَيا نزِلا ام نسحوا ااتَّبِعونَ ﴿٥٤﴾ ورتُنص  ثُم ذَابالْع
{﴾٥٦﴿ رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُولونَ ﴿٥٥﴾ ارتَشْع

صدق اله العظيم [الزمر].

وهنا حين وقوع العذاب من الرب ومن ثم يحدث النّدم ف أنفس العبيد ومن ثم يأت التحسر ف نفس اله
عل عباده الذين ظلموا أنفسهم، وقال اله تعال: {ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا
حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ

انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [يس].

وسبب تحسر اله عليهم كونهم قد أصبحوا نادمين ويقول أحدهم: {ويوم يعض الظَّالم علَ يدَيه يقُول يا
لَيتَن اتَّخَذْت مع الرسولِ سبِيً ﴿٢٧﴾ يا ويلَتَ لَيتَن لَم اتَّخذْ فَُنًا خَليً ﴿٢٨﴾ لَّقَدْ اضلَّن عن الذِّكرِ بعدَ

اذْ جاءن وكانَ الشَّيطَانُ لْنسانِ خَذُو ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

حت ووسيلة ل حيلةلهدى العالمين ب ونه نسعه ويحبهم اله أبا يوسف، فنحن قوم يحبال ف إذاً يا حبيب
يهديهم اله بسببنا فنحقّق الفرحة ف نفس اله كون اله يفرح بتوبة عباده فرحاً عظيماً ويسر ف نفسه، ونحن

قوم يحبهم اله ويحبونه نسع إل تحقيق رضوان اله ف نفسه ونجد ف التاب أنّ اله لا يرض لعباده
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ادِهبعل ضرلا يو منع غَن هنَّ الوا فَافُرَن تا} :ه تعالر لربهم، تصديقاً لقول اللهم الش فر بل يرضال
الْفْر وان تَشْروا يرضه لَم} صدق اله العظيم [الزمر:7]

ويا رجل، فهل ترى أنّ الإمام المهدي ناصر محمد وأتباعه قد ضلّوا عن الصراط المستقيم كونهم يتّخذون
تحقيق رضوان اله غايةً وليس وسيلةً لتحقيق الجنة؟ مهما عرضت فلن تفتنّا بإذن اله عن تحقيق النّعيم

رحمته إلا شياطين الجن ره وحزنه بعد أن يدخل عباده فنفسه ويذهب تحس ه فال الأعظم منها، فيرض
والإنس الذين يئسوا من رحمة اله كما يئس الفار من أصحاب القبور، ومن ثم يحاربون اله وأوليائه وهم
يعلمون أنّه الحق ولنّهم للحق كارهون، إن يروا سبيل الرشد لا يتّخذونه سبيلا وإن يروا سبيل الغ يتّخذونه
سبيلا، ويريدون أن يطفئوا نور اله من بعد ما تبين لهم أنّه الحق من ربهم، ولو أنّهم يتوبون إل اله متاباً
نه وله أرحم الراحمين، وما ظلمهم النّهم ظلموا أنفسهم باليأس من رحمة اله وغفر لهم، وللتاب ال

أنفسهم يظلمون.

وسهلا يوسف، وأهلا يرحب بفضيلة الشيخ أب كل حال فإنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وعل
ومرحباً بشخصم الريم ف طاولة الحوار العالمية للمهدي المنتظر من قبل الظهور موقع الإمام المهدي
ناصر محمد اليمان (منتديات البشرى الإسلامية). ويا أحبت الأنصار لا نزال نوصيم بما أوصاكم اله به
وكَ هبنَّ را ۚ نسحا ه م بِالَّتادِلْهجو ۖ نَةسالْح ظَةعوالْمو ةمكَ بِالْحبر بِيلس َلعُ ام كتابه: {ادمح ف

اعلَم بِمن ضل عن سبِيله ۖ وهو اعلَم بِالْمهتَدِين ﴿١٢٥﴾} صدق اله العظيم [النحل].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

09 ‐ 01 ‐ 1433 هـ
04 ‐ 12 ‐ 2011 مـ

08:38 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=13856

__________
وعنم طالت الغيبات لن ما نسيناكم، منازلم سواد العين ووسط القلب ذكراكم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله التابعين للحق وجميع
المسلمين..

ركم بالثبات علم فلا نزال نذكه صدوركم وأنار قلوبالأنصار، يا من شرح ال تم أحبه عليال سلام
الصراط المستقيم، فإن تغيب الإمام المهدي عنم بعض الوقت فثقوا أنّه سوف يعود إليم بإذن اله

واعلموا أنّ إمامم بأعين اله.
ألا واله الذي لا إله غيره ما اهتز ّقلب مثقال ذرة من الذين هدّدونن وتوعدونن، فهل ينبغ أن يتزلزل الجمل

،دونالذين توع كان بسبب خشية من أعدائ من لدغة نملة؟ وكذلك الإمام المهدي؛ فلا تظنّوا أنّ غياب
هيهات هيهات! ورب الأرض والسماوات لا يستطيعون شياطين الجن والإنس أن يثنوا الإمام المهدي ناصر

محمد اليمان عن دعوته ولو كان بعضهم لبعضٍ ظهيراً ونصيراً، فلا تقلقوا عل إمامم شيئاً، وقال اله
تعال: {وعلَ اللَّـه فَتَوكلُوا ان كنتُم مومنين} [المائدة:23].

{قُل لَّن يصيبنَا ا ما كتَب اللَّـه لَنَا هو مونَا ۚ وعلَ اللَّـه فَلْيتَوكل الْمومنُونَ ﴿٥١﴾} [التوبة].

وقال اله تعال: {وللَّـه غَيب السماواتِ وارضِ والَيه يرجع امر كلُّه فَاعبدْه وتَوكل علَيه} [هود:123].

اجِدِينالس كَ فتَقَلُّب٢١٨﴾ و﴿ تَقُوم يناكَ حر٢١٧﴾ الَّذِي ي﴿ يمحزِيزِ الرالْع َلع لكتَوو} :ه تعالوقال ال
﴿٢١٩﴾} [الشعراء].

وقال اله تعال: {وتَوكل علَ الْح الَّذِي  يموت} [الفرقان:58].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=13856
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=13856
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{﴾١٢٩﴿ يمظشِ الْعرالْع بر وهو ۖ لْتكتَو هلَيۖع وه ا لَـٰها  اللَّـه ِبسح ا فَقُللَّون تَوفَا} :ه تعالوقال ال
[التوبة:129].

نَا اللَّـهبسقَالُوا حانًا ويما مهادفَز مهفَاخْشَو مَوا لعمقَدْ ج نَّ النَّاسا النَّاس ملَه قَال الَّذِين} :ه تعالوقال ال
ونعم الْوكيل ﴿١٧٣﴾ فَانقَلَبوا بِنعمة من اللَّـه وفَضل لَّم يمسسهم سوء واتَّبعوا رِضوانَ اللَّـه ۗ واللَّـه ذُو

فَضل عظيم ﴿١٧٤﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ويا أحبت ف اله لا يفتنم الشيطان فيزلزل يقينم وثقتم باله بحجة أنّم مذنبون فلستم معصومين من
الخطأ، أفلا تعلمون أنّ عدم التوكل عل اله خطأ كبير ف حدّ ذاته؟ لون عدم التوكل هو بسبب ضعف

علم معرفة صفات الرب سبحانه، فمن أعظم من اله ومن أكرم من اله؟ بغض النظر عن ذنوبم فإنّ لم
سفَع ۖ اللَّـه ا خْشي لَمو} :ه تعالروا قول اله، فتذكاً رحيماً غفّاراً لمن تاب وأناب، فلا تخشوا إلا الرب

اولَـٰئكَ ان يونُوا من الْمهتَدِين} صدق اله العظيم [التوبة:18].

بل اله هو الأحق بالخشية مما سواه، تصديقاً لقول اله تعال:{اتَخْشَونَهم ۚ فَاللَّـه احق ان تَخْشَوه ان كنتُم
مومنين} صدق اله العظيم [التوبة:13].

وأما بالنسبة لمن أراد المر بالمهدي المنتظَر فهم يعلمون أنّه لا يتوارى عن الناس وراء الحجاب، وليس
مختبئاً ف السرداب ولا ف الربع الخراب، وما ضر القمر البدر نُباح اللاب؟ ولا أظن الأسد يخش من

الذئاب، وقال اله تعال: {فَما لَهم عن التَّذْكرة معرِضين ﴿٤٩﴾ كانَّهم حمر مستَنفرةٌ ﴿٥٠﴾} صدق اله
العظيم [المدثر].

لالْخَي اطبن رمو ةن قُوتُم متَطَعا اسم مدُّوا لَهعام كتابه: {ومح ه فوإنّما نعدّ للقاء من عادانا تنفيذاً لأمر ال
بِيلس ف ءَن شقُوا ما تُنفمو ۚ مهلَمعي اللَّـه مونَهلَمتَع  هِمونن دم آخَرِينو مكدُوعو اللَّـه دُوع ونَ بِهبهتُر

اللَّـه يوف الَيم وانتُم  تُظْلَمونَ ﴿٦٠﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
. ه وعبده؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمانخليفة ال

______________



15-12-2011 إن اسم النجوم ف القرآن الريم هو: الواكب..  183

n-ye.me/40459 927/978

- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

20 ‐ 01 ‐ 1433 هـ
15 ‐ 12 ‐ 2011 مـ

08:23 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

إنّ اسم النّجوم ف القرآن الريم هو: الواكب ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار، وجميع أنصار اله
الأخيار إل اليوم الآخر، أما بعد..

يا أيها (التائه)، إنّ أراك تُجادلن وأنصاري ف تسمية النّجم النيترون بالوكب النيترون فتقول إنّك لا تعلم
بشء اسمه الوكب النيترون؛ بل النجم النيترون، ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي المنتظَر من محم

:ه تعالقول ال واكب، وتلك الفتوى فتاب بالال النجوم ف يسم ه سبحانه وتعالالذكر مباشرةً بأنّ ال
بدٌ ﴿٤﴾ راحلَو ملَـٰهنَّ اا ﴿٣﴾ اراتِ ذِكيا ﴿٢﴾ فَالتَّالراتِ زَجاجِرا ﴿١﴾ فَالزفافَّاتِ صالصو}

السماواتِ وارضِ وما بينَهما ورب الْمشَارِقِ ﴿٥﴾ انَّا زَينَّا السماء الدُّنْيا بِزِينَة الْواكبِ ﴿٦﴾ وحفْظًا من
ذَابع ملَها وورحبٍ ﴿٨﴾ دانج لن كقْذَفُونَ ميو َلعا َالْم َلونَ اعمسي  ﴾ارِدٍ ﴿٧طَانٍ مشَي لك

واصب﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

فما يقصد اله تعال بقوله {انَّا زَينَّا السماء الدُّنْيا بِزِينَة الْواكبِ ﴿٦﴾ وحفْظًا من كل شَيطَانٍ مارِدٍ ﴿٧﴾}
صدق اله العظيم؟ فما ه الواكب المقصودة ف هذه الآية؟ وتجد الجواب ف محم التاب ف قول اله
تعال: {ولَقَدْ زَينَّا السماء الدُّنْيا بِمصابِيح وجعلْنَاها رجوما لِّلشَّياطين ۖ واعتَدْنَا لَهم عذَاب السعيرِ} صدق

اله العظيم [الملك:5].

إذاً يا أيها (التائه)، إنّ الإمام المهدي لم يسم النّجم النيترون بالوكب النيترون من فراغ! بل حسب فتوى
ء كالنجوم ومنها منيرواكب منها مضواكب، وإنّما الالنجوم باسم ال تاب الذي يطلق علال ه فال
يقتبس ضوءه من الواكب المضيئة، واسم الواكب اسم عام يطلق عل الواكب المضيئة والواكب

المنيرة، ولذلك قال اله تعال: {انَّا زَينَّا السماء الدُّنْيا بِزِينَة الْواكبِ} صدق اله العظيم، والواكب منها ما
هو مضء ومنها ما هو منير.
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وعل كل حالٍ إنّ الإمام المهدي ليرحب بشخصم الريم ف طاولة الحوار العالمية الحرة (موقع الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية)، وأهلا وسهلا بأهل الحوار العرب والعجم لنهديهم

بالقرآن العظيم إل الصراط المستقيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين.
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=28888

ـــــــــــــــــــ
إنّ اسم النجوم ف القرآن الريم هو الواكب ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
الأخيار إل اليوم الآخر، أما بعد..

يا أيها التائه، إنّ أراك تجادلن وأنصاري ف تسمية النجم النيترون بالوكب النيترون فتقول إنّك لا تعلم
بشء اسمه الوكب النيترون بل النجم النيترون، ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي المنتظَر من محم

:ه تعالقول ال واكب، وتلك الفتوى فتاب بالال النجوم ف يسم ه سبحانه وتعالالذكر مباشرة بأنّ ال
دٌ ﴿٤﴾ رباحلَو ملَـٰهنَّ اا ﴿٣﴾ اراتِ ذِكيا ﴿٢﴾ فَالتَّالراتِ زَجاجِرا ﴿١﴾ فَالزفافَّاتِ صالصو}

السماواتِ وارضِ وما بينَهما ورب الْمشَارِقِ ﴿٥﴾ انَّا زَينَّا السماء الدُّنْيا بِزِينَة الْواكبِ ﴿٦﴾ وحفْظًا من
ذَابع ملَها ۖ وورحبٍ ﴿٨﴾ دانج لن كقْذَفُونَ ميو َلعا َالْم َلونَ اعمسي  ﴾ارِدٍ ﴿٧طَانٍ مشَي لك

واصب﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

فما يقصد اله تعال بقوله: {انَّا زَينَّا السماء الدُّنْيا بِزِينَة الْواكبِ ﴿٦﴾ وحفْظًا من كل شَيطَانٍ مارِدٍ ﴿٧﴾}
صدق اله العظيم؟ فما ه الواكب المقصودة ف هذه الآية؟ وتجد الجواب ف محم التاب ف قول اله
تعال: {ولَقَدْ زَينَّا السماء الدُّنْيا بِمصابِيح وجعلْنَاها رجوما لِّلشَّياطين واعتَدْنَا لَهم عذَاب السعيرِ} صدق اله

العظيم [الملك:5].

إذاً يا أيها التائه، إنّ الإمام المهدي لم يسم النجم النيترون بالوكب النيترون من فراغ بل بحسب فتوى اله
ف التاب الذي يطلق عل النجوم اسم الواكب، وإنّما الواكب منها مضء كالنجوم ومنها منير يقتبس
ضوءه من الواكب المضيئة، واسم الواكب اسم عام يطلق عل الواكب المضيئة والواكب المنيرة،

ولذلك قال اله تعال: {انَّا زَينَّا السماء الدُّنْيا بِزِينَة الْواكبِ} صدق اله العظيم.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=28888
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=28888
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والواكب منها ما هو مضء ومنها ما هو منير، وعل كل حالٍ إنّ الإمام المهدي ليرحب بشخصم الريم
ف طاولة الحوار العالمية الحرة (موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية)،

وأهلا وسهلا بأهل الحوار العرب والعجم لنهديهم بالقرآن العظيم إل الصراط المستقيم.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=28978

ــــــــــــــــــــ
فهل من حلَّت عليه لعنةُ اله وملائته والناس أجمعين، فهل يستيئس من رحمة اله ؟

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وجميع
المسلمين، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين، أما بعد..

ولا نزال نرر الترحيب بالتائه الباحث عن الطريق الحق، والحق أحق أن يتّبع إن تبين لك أنّه الحق فاتّبعه،
وما بعد الحق إ الضلال..

ويا حبيب ف اله السائل عن المشاركة ف البنين بين امة من الجن من إناث الشياطين وبين شياطين
الإنس فيلتقيان للاستمتاع بجنس النساء من شياطين الجن فتحمل منه وتضعه ف الأرض ذات المشرقين،
:ه مخاطباً معشر إناث شياطين الجنه، ويقول الوالإنس جميعاً يخاطبهم ال حشر شياطين الجن وحين يتم
{ويوم يحشُرهم جميعا يا معشَر الْجِن قَدِ استَثَرتُم من انسِ ۖ وقَال اولياوهم من انسِ ربنَا استَمتَع بعضنَا

يملع يمكَ حبنَّ را ۗ اللَّـه ا شَاءم ا ايهف دِينخَال ماكثْوم النَّار لَنَا ۚ قَال لْتجلَنَا الَّذِي اجلَغْنَا ابضٍ وعبِب
﴿١٢٨﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ولربما يود أحد أحبت الأنصار السابقين الأخيار المنتظرين تحقيق النّعيم الأعظم أن يقاطعن فيقول: "يا
إمام الريم ثَبتَن اله وإياك عل الصراط المستقيم، فهل شياطين الجن والإنس قد حم اله عليهم
بالخلود الأبدي السرمدي ف نار جهنم إل ما لا نهاية وعليهم أن يستيِئسوا من رحمة اله أنْ يرحمهم

:ه تعالعليه الإمام المهدي وأقول: قال ال فيخرجهم من نار جهنّم بعد أن يذوقوا وبال أمرهم؟". ومن ثم يرد
{ويوم يحشُرهم جميعا يا معشَر الْجِن قَدِ استَثَرتُم من انسِ ۖ وقَال اولياوهم من انسِ ربنَا استَمتَع بعضنَا

يملع يمكَ حبنَّ را ۗ اللَّـه ا شَاءم ا ايهف دِينخَال ماكثْوم النَّار لَنَا ۚ قَال لْتجلَنَا الَّذِي اجلَغْنَا ابضٍ وعبِب
﴿١٢٨﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].
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ثٍ وقدرٍ مقدور فم ن علول من عبيده وبال أمره فلا بدّ من أن يتحقّق النّعيم الأعظم بعد أن يذوق كل
التاب المسطور، وإل اله ترجع الأمور، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين.

ويا معشر شياطين الجن والإنس الذين لعنهم اله وغضب عليهم وأحلّت عليهم من بعد لعنة اله ولعنة
الملائة والناس أجمعين، إنّ الإمام المهدي لا يزال يدعوكم إل عدم اليأس من رحمة اله فأنيبوا إل ربم
ليهدي قلوبم ومن ثم يتقبل اله توبتَم إنْ فعلتم، واعلموا أنّ اله غفور رحيم، فما أعظم حجة اله عليم
ف محم كتابه أنّه وعدكم بالعفو والغفران حت ولو حلّت عليم لعنة اله وملائته والناس أجمعين، فلا
يعن ذلك أنّم تستيئسوا من رحمة اله؛ بل له الحجة البالغة، وقال اله تعال: {انَّ الَّذِين يتُمونَ ما انزلْنَا
نُونَ ﴿١٥٩﴾ اعَّال منُهلْعيو هال منُهلْعكَ يولَٰئتَابِ ۙ اْال لنَّاسِ فل نَّاهيا بدِ معن بدَىٰ مالْهنَاتِ ويالْب نم

الَّذِين تَابوا واصلَحوا وبينُوا فَاولَٰئكَ اتُوب علَيهِم ۚ وانَا التَّواب الرحيم ﴿١٦٠﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وقال اله تعال: {ومن يبتَغ غَير اسَم دِينًا فَلَن يقْبل منْه وهو ف اخرة من الْخَاسرِين ﴿٨٥﴾ كيف يهدِي
ينمالظَّال مدِي الْقَوهي  اللَّـهو ۚ نَاتيالْب مهاءجو قح ولسنَّ الرشَهِدُوا او هِمانيمدَ اعوا بفَرا كمقَو اللَّـه

منْهع خَفَّفي  ايهف دِين٨٧﴾ خَال﴿ ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو نَةَ اللَّـهلَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جولَـٰئ٨٦﴾ ا﴿
الْعذَاب و هم ينظَرونَ ﴿٨٨﴾ ا الَّذِين تَابوا من بعدِ ذَٰلكَ واصلَحوا فَانَّ اللَّـه غَفُور رحيم ﴿٨٩﴾} صدق

اله العظيم [آل عمران].

إذاً فلماذا اليأس من رحمة اله يا معشر شياطين الجن والإنس؟ ومن أصدق من اله قولا ووعده الحق وهو
أرحم الراحمين؟ فقد وعدكم بقبول التوبة، فتعالوا إل كلمة سواء بين العبيد أن لا نعبد إلا اله الرب المعبود
فنحقّق الهدف من خلقنا. تصديقاً لقول اله تعال:{وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾} صدق اله

العظيم [الذاريات].

وليس موثم ف نار جهنم أياماً معدوداتٍ كما تزعمون؛ بل سنيناً حت تذوقوا وبال أمركم إنْ أبيتم
واستبرتم، ولن تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ه وعبده؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمانخليفة ال

_______________
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23 ‐ 01 ‐ 1433 هـ
18 ‐ 12 ‐ 2011 مـ

05:02 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=29122

ــــــــــــــــــــــ
من أسرار التاب المنون لنشأة الون ..

ه فه وآله الأطهار وجميع أنصار الجدي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
الأولين وف الآخرين إل يوم الدين، أما بعد..

ويا أحبت الباحثين عن الحق، حقيق لا يفتيم المهدي المنتظَر إلا بالحق من محم الذِّكر، فأما تسمية
الواكب فيطلق بشل عام عل الواكب المضيئة والمنيرة؛ فجميعها كواكب سواء يون الوكب سراجاً
وهاجاً أو كوكباً منيراً كالقمر. تصديقاً لقول اله تعال: {تَباركَ الَّذِي جعل ف السماء بروجا وجعل فيها
سراجا وقَمرا منيرا ﴿٦١﴾ وهو الَّذِي جعل اللَّيل والنَّهار خلْفَةً لِّمن اراد ان يذَّكر او اراد شُورا ﴿٦٢﴾}

صدق اله العظيم [الفرقان].

:ه تعاليقل ال واكب المضيئة والمنيرة، ألمال عل عام لواكب يطلق بشه أنّ اسم الكتاب ال وأجدُ ف
َلعا َالْم َلونَ اعمسي  ﴾ارِدٍ ﴿٧طَانٍ مشَي لن كفْظًا محبِ ﴿٦﴾ واكوْال ا بِزِينَةالدُّنْي اءمنَّا السنَّا زَيا}
ه العظيم [الصافات]. فما ه٩﴾}؟ صدق ال﴿ باصو ذَابع ملَها وورحبٍ ﴿٨﴾ دانج لن كقْذَفُونَ ميو

اءمنَّا السلَقَدْ زَيو} :ه تعالقول ال تاب فم المح هذه الآية؟ وتجدون الجواب ف واكب المقصودة فال
الدُّنْيا بِمصابِيح وجعلْنَاها رجوما للشَّياطين واعتَدْنَا لَهم عذَاب السعيرِ} صدق اله العظيم [الملك:5].

المضيئة والمنيرة، فما ه عام لواكب بشال النجوم عل ق اسمطله يتاب أنّ الال وكذلك أجد ف
النجوم الت نظر إليها إبراهيم عليه الصلاة والسلام بنظرة المتدبر والمتفر حين جن عليه الليل؟ وتجدون
 قَال فَلا افَلَم بـٰذَا ره ا قَالبكوىٰ كار لاللَّي هلَيع نا جفَلَم} :ه تعالقول ال تاب فم المح الجواب ف
مالْقَو نم ونَنك بر دِنهي ن لَّملَئ قَال فَلا افَلَم بـٰذَا ره ازِغًا قَالب رى الْقَماا ر٧٦﴾ فَلَم﴿ ينلفا بحا

الضالِّين ﴿٧٧﴾ فَلَما راى الشَّمس بازِغَةً قَال هـٰذَا رب هـٰذَا اكبر فَلَما افَلَت قَال يا قَوم انِّ برِيء مما

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=29122
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=29122
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تُشْرِكونَ ﴿٧٨﴾} صدق اله العظيم [الأنعام]، كون نب اله إبراهيم نظر إل الواكب المضيئة والمنيرة
يماهربكَ نُرِي اذَٰلكو} :ه تعالعام، فشاهدَ أحد الأراضين السبع من بعد أرضنا. تصديقاً لقول ال لبش

ملَوت السماواتِ وارضِ وليونَ من الْموقنين ﴿٧٥﴾ فَلَما جن علَيه اللَّيل راىٰ كوكبا قَال هـٰذَا رب فَلَما
افَل قَال  احب افلين ﴿٧٦﴾} صدق اله العظيم [الأنعام]. إذاً الوكب الذي شاهده هو أحد ملوت

كواكب معلقة ف كون الأراضين السبع ه ،بع من بعد أرضنا الأمالأرض، وهو كوكب أحد الأراضين الس
الفضاء من بعد أرضنا، لذلك قال اله تعال: {وكذَٰلكَ نُرِي ابراهيم ملَوت السماواتِ وارضِ} صدق اله

العظيم.

إذاً الوكب الذي شاهده خليل اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام هو أحد ملوت الأرض السبعة، شاهده عند
الغروب ف ميقات المغرب، فلما أفَل وغاب قال: "لا أحب الآفلين". ومن ثم نظر إل القمر بازغاً بالشرق
وكانت ليلة النصف من الشهر ليلة التفر والتدبر ف ملوت السماوات والأرض، ومن ثم تفر ف القمر
وقال: "بل سوف اتخذه إله كونه أكبر من ذلك الوكب الذي أفل قبل قليل". واستمر إبراهيم عليه الصلاة
والسلام طيلة تلك الليلة؛ ليلة النصف من الشهر وهو ينظر إل القمر البدر وهو كان عل فراشه بالعراء

المشوف وساهر المنام من استمرار التفر بحثاً عن الحق، حت إذا غرب القمر عن ناظريه عند ميقات
نداء صلاة الفجر ولم يطمئن قلبه لعبادة القمر ومن ثم أصابه السقم النفس كونه لم يطمئن قلبه لعبادة

الواكب وهو يريد أن يعبد الحق، وبما أنّه يريد من ربه أن يهديه إل الحق بعد أن أصابه السقم النفس وهو
يبحث عن الحق وكان ينظر إل القمر البدر طيلة الليلة حت الفجر فلما أفل وغرب عن ناظريه عند صلاة

الفجر وهو لم يتوصل إل الحقيقة بعد ولذلك قال: {لَئن لَم يهدِن رب كونَن من الْقَوم الضالِّين} صدق اله
العظيم [الأنعام:77].

ومن ثم أشرقت الشمس فنظر إليها نظرة التدبر والتفر فقال: {قَال هذَا رب هذَا اكبر}، حت إذا غربت جاءه
الهدى بعد مض 24 ساعة من صلاة المغرب إل صلاة المغرب؛ يوماً كاملا، و بعد انقضاء نهار تلك الليلة

سى الشَّماا رفَلَم} :ه تعالالذي فطر السماوات والأرض. وقال ال ه الحقرب ه قلبه إلومن ثم هدى ال
بازِغَةً قَال هـٰذَا رب هـٰذَا اكبر فَلَما افَلَت قَال يا قَوم انِّ برِيء مما تُشْرِكونَ ﴿٧٨﴾ انِّ وجهت وجهِ للَّذِي

فَطَر السماواتِ وارض حنيفًا وما انَا من الْمشْرِكين ﴿٧٩﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ونستنبط من ذلك أحاماً وتسمياتٍ :

- فمن الأحام أنّ اله يهدي الباحث عن الحق إل الحق تصديقاً لوعده الحق: {والَّذِين جاهدُوا فينَا
لَنَهدِينَّهم سبلَنَا ۚ وانَّ اله لَمع الْمحسنين (69)} صدق اله العظيم [العنبوت].

- ونستنبط بدء اليوم أنّه من المغرب إل المغرب، كونه استمر ف التفر والتدبر منذ أن جن عليه الليل
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عند صلاة المغرب إل أن غربت شمس تلك الليلة بعد انقضاء النهار، وبما أنها مضت 24 ساعة متواصلة
وخليل اله إبراهيم يبحث عن الحق ومصر بين يدي ربه وهو لم ينَم الليل ولا النّهار ويريد من ربه أن يهديه

إل الحق، ومن ثم هداه اله إل الحق وأنّ الأحق بالعبادة هو الذي فطر السماوات والأرض والشمس
نم مذَل َلنَا عاو نهضِ الَّذِي فَطَررالااتِ واومالس بر مبل رب ه إبراهيم: {قَالال والقمر، ولذلك قال نب

الشَّاهدِين} صدق اله العظيم [الأنبياء:56].

:ه تعالواكب المنيرة، ولذلك قال الواكب المضيئة والال طلق علوكذلك نستنبط أنّ اسم النجوم ي -
{فَنَظَر نَظْرةً ف النُّجوم ﴿٨٨﴾ فَقَال انِّ سقيم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم [الصافات]. وما يقصد إبراهيم
وليس الباطل، وتجدون الجواب ف اً، كونه يريد أن يعبد الحقنفسي ؟ وإنما يقصد أنّه متألمسقيم ّبقوله إن

محم التاب: {قَال لَئن لَم يهدِن رب كونَن من الْقَوم الضالِّين} صدق اله العظيم [الأنعام:77].

ولن بعد النظرة إل النجوم وكيف أفَلَت لم يقتنع بعبادتها من دون اله، ومن ثم جاءه الهدى واصطفاه اله
نْها علَّو٨٩﴾ فَتَو﴿ يمقس ِّنا ٨٨﴾ فَقَال﴿ ومالنُّج ةً فنَظْر فَنَظَر} :ه تعالوه. وقال اللقومه فحاج رسولا

ينما بِالْيبرض هِملَياغَ عقُونَ ﴿٩٢﴾ فَرتَنط  مَا للُونَ ﴿٩١﴾ مكتَا ا فَقَال هِمتهآل َلاغَ ا٩٠﴾ فَر﴿ دْبِرِينم
﴿٩٣﴾ فَاقْبلُوا الَيه يزِفُّونَ ﴿٩٤﴾ قَال اتَعبدُونَ ما تَنْحتُونَ ﴿٩٥﴾ واللَّـه خَلَقَم وما تَعملُونَ ﴿٩٦﴾ قَالُوا

ابنُوا لَه بنْيانًا فَالْقُوه ف الْجحيم ﴿٩٧﴾ فَارادوا بِه كيدًا فَجعلْنَاهم اسفَلين ﴿٩٨﴾} صدق اله العظيم
[الصافات]. وإنّما جاء ف هذه الآيات خبر مختصر عن قصة خليل اله إبراهيم كونه سبق تفصيل قصته
من قبل، ولذلك جاءت القصة باختصار ف هذا الموضع من البداية حين كان باحثاً عن الحق حت هداه
اله إل الحق واصطفاه رسولا لقومه فذبوه ودمر أصنامهم فألقوه ف نار الجحيم ونصره اله وأنجاه من

ومالنُّج ةً فنَظْر فَنَظَر} :ه تعالقول ال ه إبراهيم فرهم، وكل هذه الأخبار المختصرة عن قصة خليل الم
 مَا للُونَ ﴿٩١﴾ مكتَا ا فَقَال هِمتهآل َلاغَ ا٩٠﴾ فَر﴿ دْبِرِينم نْها علَّو٨٩﴾ فَتَو﴿ يمقس ِّنا ٨٨﴾ فَقَال﴿

تَنطقُونَ ﴿٩٢﴾ فَراغَ علَيهِم ضربا بِالْيمين ﴿٩٣﴾ فَاقْبلُوا الَيه يزِفُّونَ ﴿٩٤﴾ قَال اتَعبدُونَ ما تَنْحتُونَ
﴿٩٥﴾ واللَّـه خَلَقَم وما تَعملُونَ ﴿٩٦﴾ قَالُوا ابنُوا لَه بنْيانًا فَالْقُوه ف الْجحيم ﴿٩٧﴾ فَارادوا بِه كيدًا

فَجعلْنَاهم اسفَلين ﴿٩٨﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

فم أدهشن قول المفسرين أنّ إبراهيم قال لقومه إنّ سقيم أي مريض بمرض معدٍ حت يهربوا عنه! ويا
عجب من فتواهم! وما علاقة النجوم بالمرض لو كنتم صادقين؟ ومن ثم نرد عليهم بالحق ونقول: بل خليل
اله إبراهيم توعد قومه أن ييد لأصنامهم بعد أن يتولَّوا عنه فيذهبوا من المعبد الذي نصبوا فيه آلهتهم، ولم
دٍ ليهرب منه قومه؛ بل أعلن الحرب علعبمرضٍ م ذب عليهم كما تزعمون أنّه كذب عليهم أنّه مريضي
هاجحو} :ه تعالها بسوء، ولذلك قال السفوه من بطش آلهتهم به لو يمسقومه خو نآلهتهم بين أيديهم، ول
قَومه قَال اتُحاجونِّ ف اله وقَدْ هدَانِ و اخَاف ما تُشْرِكونَ بِه} صدق اله العظيم [الأنعام:80]. إذاً إبراهيم
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عليه الصلاة والسلام توعد قومه أن ييد لأصنامهم جهاراً نهاراً بعد أن يولَّوا مدبرين عنها من المعبد،
ولنهم تحدّوه ببطش آلهتهم، ولذلك قال خليل اله إبراهيم {و اخَاف ما تُشْرِكونَ بِه} صدق اله العظيم.

ويا معشر المفسرين من أصحاب كتب التفسير للام اله، لماذا تقولون عل اله ما لا تعلمون أنّه الحق لا
شكّ ولا ريب! أفلا تتقون؟ وأما معشر الباحثين فلهم الحق أن يبحثوا ويتفروا ف كلام اله ف آياته البينات
ويتوقّعوا بيانها وما يقصده اله من كلامه، وأهم شء أن لا يفُتوا بها من قبل أن يجدوا البرهان المبين لبيانها
المفصل ف التاب، ولا خوف عليم أحبت الأنصار السابقين الأخيار فمن ورائم إمام مصطف لم من

رب العالمين يأتيم بالبيان الحق وأحسن تفسيراً، غير أنّ أحذِّركم أن لا تأخذ أحدكم العزة بالإثم بعدما تبين
م القرآن؛ بل أطيعوا واتَّبعوا الحقمح ره بغير سلطانٍ من الرحمن فما توصل إليه بف عل فيصر له الحق

وما بعد الحق إلا الضلال.

ويا أيها "التائه" الباحث عن الحق، إنّ الوكب الرتق ف التاب هو الوكب الأم للسماوات السبع وزينتها
والأراضين السبع وأقمارها، ذلم هو كوكب أرضم الأم الت خلق اله منها ملوت السماوات والأرض

وزينتها، ومنها خلقم أنتم كون اله خلقم منها مع أبوكم آدم عند بدء النشأة الأول ف عالم الذرية، ومن ثم
متَهيذُر مورِهن ظُهم مآد نن بكَ مبخَذَ رذْ ااو} :ه تعالم الميثاق. تصديقاً لقول الم وأخذ منأنطق

﴾١٧٢﴿ ينلـٰذَا غَافه ننَّا عنَّا كا ةاميالْق مون تَقُولُوا يشَهِدْنَا ا ۛ َلقَالُوا ب مببِر تلَسا هِمنفُسا َلع مدَهشْهاو
او تَقُولُوا انَّما اشْركَ آباونَا من قَبل وكنَّا ذُريةً من بعدِهم افَتُهلنَا بِما فَعل الْمبطلُونَ ﴿١٧٣﴾} صدق اله

العظيم [الأعراف].

إنسانٍ ف م، وكان كلهاتبطون أم ونوا أجنَّة فة من قبل أن تعالم الذري الأزل القديم ف وهذا العهد ف
به الحق، ولذلك ردت ‐الذرية المخلوقين من تراب‐ بالجواب الحق عل سؤال ربهم عالم الذّرية بصيراً بر
حين خاطبهم اله تعال فقال لهم: {الَست بِربم قَالُوا بلَ شَهِدْنَا} صدق اله العظيم؛ بمعن أنّهم شهدوا
لربهم بالوحدانية والعبودية له وحده لا شريك له. ولذلك قال اله تعال: {واذْ اخَذَ ربكَ من بن آدم من

ظُهورِهم ذُريتَهم واشْهدَهم علَ انفُسهِم الَست بِربم قَالُوا بلَ شَهِدْنَا ان تَقُولُوا يوم الْقيامة انَّا كنَّا عن هـٰذَا
غَافلين ﴿١٧٢﴾ او تَقُولُوا انَّما اشْركَ آباونَا من قَبل وكنَّا ذُريةً من بعدِهم افَتُهلنَا بِما فَعل الْمبطلُونَ

به، ولذلك قال الإنسان ﴿١٧٣﴾} صدق اله العظيم [الأعراف]. وسوف يتذكر كل إنسانٍ هذا العهد الأزل لر
الذي نث عهده القديم قال: {قَال رب لم حشَرتَن اعم وقَدْ كنْت بصيرا} صدق اله العظيم [طه:125].
والإنسان الذي نث عهد ربه لا يقصد إنّه كان بصيراً من بعد أن ولدته أمه ف هذه الحياة الدنيا؛ بل يقصد
رِضعمع أبينا آدم، وما كان الإنسان الم ة عند النشأة الأولعالم الذري ه فإنّه كان بصيراً يوم خلقه ال

{بِيلاس لضاو معا ةرالآخ ف وفَه معا ذِهه انَ فك نمو} :ه تعالهذه الحياة الدنيا؛ بل قال ال بصيراً ف
صدق اله العظيم [الإسراء:72].
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ونعود لوكب الرتق، وهو أرضم الت خلقم اله منها وه أمم وأم ملوت السماوات السبع وزينتها
والأراضين السبع وأقمارها، وه مركز الون العظيم، وبيت اله المعظم جعله اله ف مركز المركز، ونقطة

مركز الون هو المان الذي أمر اله خليله إبراهيم أن يبن فيه بيت اله المعظم قبلة الأمم أجمعين.

ويا أيها "التائه" الباحث عن الحق، إن عرش الملوت الون كان رتقاً واحداً عل كوكب أرضم هذه
فانفتق بانفجار عظيم. تصديقاً لقول اله تعال: {او لَم يرى الَّذِين كفَروا انَّ السماواتِ والارض كانَتَا رتْقًا
فَفَتَقْنَاهما} صدق اله العظيم [الأنبياء:30]. ومن ثم أول ما تونَ هو مركز الانفجار الون، فأول ما تونّ
بعد الانفجار والانشطار تونت الأرض مركز الجاذبية الونية بعد ألف سنة، وه تعدل يومين من أيام اله

ف الحساب ف محم التاب. تصديقاً لقول اله تعال: {وإنَّ يوماً عندَ ربكَ كألفِ سنة مما تَعدُّون}
[الحج:47].

ومن ثم استوى إل السماء وه دخان من بعد الانفجار الون، فقضاهن سبع سماوات ف يومين من أيام
اله ف الحساب، وقض كذلك الأراضين السبع ف نفس الميقات ليوم السماوات، ومن ثم تونت النجوم

وه زينة السماء الدنيا، وذلك التفصيل ف قول اله تعال: {ثُم استَوىٰ الَ السماء وه دخَانٌ فَقَال لَها
لك ف حواو نيموي اتٍ فاومس عبس ناه١١﴾ فَقَض﴿ ينعنَا طَائتَيا قَالَتَا اهرك وا اعا طَويتضِ اىرْلو
سماء امرها ۚ وزَينَّا السماء الدُّنْيا بِمصابِيح وحفْظًا ۚ ذَٰلكَ تَقْدِير الْعزِيزِ الْعليم ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم
[فصلت]. ومن بعد أن رفع سمكَ السماوات وزينتها، ومن ثم عاد اله بقدرته سبحانه إل الأرض بعد أن
مشَدُّ خَلْقًا اا نتُماا} :ه تعالبردت، ومن ثم دحاها بالأقوات ليخرج منها ماءها ومرعاها. تصديقاً لقول ال
السماء بنَاها ﴿٢٧﴾ رفَع سمها فَسواها ﴿٢٨﴾ واغْطَش لَيلَها واخْرج ضحاها ﴿٢٩﴾ وارض بعدَ ذَٰلكَ
{﴾٣٣﴿ مامنْعو مَّا لتَاعا ﴿٣٢﴾ ماهسرا الالْجِبا ﴿٣١﴾ واهعرما وهاءا منْهم جخْرا ﴿٣٠﴾ ااهحد

صدق اله العظيم [النازعات].

سنة، وأقواتها ألف َلْفا سنة، واستغرق خلق الأرض الأم َلْفواستغرق خلق السماوات والأرضين السبع ا
:ه تعالللسائلين. تصديقاً لقول ال يومين أربعة أيام سواء يومين وأقواتها ف سنة، فصار خلق الأرض ف

{وجعل فيها رواس من فَوقها وباركَ فيها وقَدَّر فيها اقْواتَها ف اربعة ايام سواء للسائلين} صدق اله العظيم
ثُم} :ه تعالزمن خلق السماوات. تصديقاً لقول ال خلقت ف [فصلت:10]، وأما الأراضين السبع فه

ناه١١﴾ فَقَض﴿ ينعنَا طَائتَيا قَالَتَا اهرك وا اعا طَويتضِ اىرْلا ولَه خَانٌ فَقَالد هو اءمالس َلىٰ اتَواس
سبع سماواتٍ ف يومين واوح ف كل سماء امرها وزَينَّا السماء الدُّنْيا بِمصابِيح وحفْظًا ذَٰلكَ تَقْدِير الْعزِيزِ
الْعليم ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [فصلت]. ولو لم تن الأرض الأم ه مركز الجاذبية الونية لما تونت

من قبل السماوات السبع والأراضين السبع والنجوم، وبما أنّ الأرض الأم ه مركز الجاذبية الونية، ولذلك
ۚ دِهعن بدٍ محا نا ممهسمنْ ان زَالَتَا الَئو ۚ ون تَزا ضرااتِ واومكُ السسمي هنَّ الا} :ه تعالقال ال
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انَّه كانَ حليما غَفُورا} صدق اله العظيم[فاطر:41].

ولربما "التائه" يود أن يقاطعن فيقول: "يا أيها الإمام ناصر محمد اليمان، فإل أين تزول السماوات
والأراضون السبع، فإل أي كوكبٍ تزول لولا أن قدرة اله تمسك السماوات والأرض من الزوال؟". ومن ثم

يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إنما الزوال للسماوات السبع والأرضين السبع هو
الوقوع عل الأرض الأم مركز الجاذبية الونية لولا اله يمنع السماوات السبع والأرضين السبع من الوقوع
{يمحر وفوبِالنَّاسِ لَر هنَّ الا هذْنبِا ضِ ارا َلع ن تَقَعاء امكُ السسمي} :ه تعالم. تصديقاً لقول العلي

صدق اله العظيم [الحج:65].

ولن النهاية حتماً سوف تعود إل البداية، فتعود السماوات السبع وزينتها والأرضين السبع وأقمارها سوف
ضرتِ اكذَا دا َّك} :ه تعالبدء الخلق الأول من قبل الانفتاق فتعود رتقاً واحداً. تصديقاً لقول ال تعود إل
دكاً دكاً} صدق اله العظيم [الفجر:21]. يوم يطوي السماوات والأرضين السبع كط السجل للتب، فتدك

موي} :ه تعالل ملفوفٍ كما يلف أحدكم قائمة البياض الورقية. تصديقاً لقول الة بشيالأرض الأم عل
نَطْوِي السماء كطَ السجِل للْتُبِ كما بدَانَا اول خَلْق نُعيدُه وعدًا علَينَا انَّا كنَّا فَاعلين} صدق اله العظيم
ظهرها نسفاً وتتحول إل فتنسف الجبال من عل [الأنبياء:104]، ويحدث ذلك من بعد انفجار الأرض الأم
وجصفصفٍ لا ع قاع وت السماوات والأرض، فتتحول إلملفوفٍ يبتلع كل ذرات مل قرص مستوٍ دائري
فيها ولا نتوء. تصديقاً لقول اله تعال: {ويسالُونَكَ عن الْجِبالِ فَقُل ينسفُها رب نَسفًا ﴿١٠٥﴾ فَيذَرها قَاعا
صفْصفًا ﴿١٠٦﴾  تَرىٰ فيها عوجا و امتًا﴿١٠٧﴾} صدق اله العظيم [طه]، ويحدث ذلك نتيجة دوران

للأرض سريعاً جداً فيرى الناظر إل السماء أنّ النهار والليل يمران أمام نظره كلمح بالبصر، فيختف النهار
وتظهر النجوم تمور أمام نظره كلمح بالبصر، بسبب سرعة الحركة الذاتية للأرض بحالها، ولذلك يرى

الناظر إنّ السماء تمور موراً أمام الناظرين بسبب حركة الأرض حول نفسها بسرعة رهيبة. تصديقا لقول
الالْجِب يرتَسا ﴿٩﴾ وروم اءمالس ورتَم مو٨﴾ ي﴿ عافن دم ا لَه٧﴾ م﴿ عاقكَ لَوبر ذَابنَّ عا} :ه تعالال

سيرا ﴿١٠﴾ فَويل يومئذٍ لِّلْمذِّبِين ﴿١١﴾ الَّذِين هم ف خَوضٍ يلْعبونَ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [الطور].

ومن ثم يحدث الانفجار للأرض بسبب سرعة دوران الأرض الرهيب، وتنسف الجبال نسفاً وتتحول الأرض
إل قرص مضغوط دكاً دكاً، فتبتلع ملوت السماوات والأرض والشمس والقمر، غير كوكبٍ واحدٍ يقاوم

البالوعة الأرضية الأم إنّه كوكب سقر! وما أدراك ما سقر؟ ذلم ما تسمونه بالوكب العاشر برغم أنّ كوكب
سقر تستطيع البالوعة الأرضية أن تجره إليها أثناء التجاذب فيقترب منها حت يلتمس بها، ومن ثم تتوقف
الجاذبية الأرضية عن الابتلاع وتهدأ من الهيجان العنيف، ولربما يود أحد أحبت الأنصار أن يقاطعن وهو

يرتعد ويقول: "يا إمام وهل يحدث ذلك ف هذا العصر؟". ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر وأقول: بل ذلك
حدث يوم الساعة الأده والأمر وليس الآن حين مرور الوكب العاشر، وإنّما مرور الوكب العاشر هو
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البطشة الصغرى، وأما البطشة البرى فه يوم قيام الساعة. تصديقا لقول اله تعال: {انَّا كاشفُو الْعذَابِ
قَليً انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

..لِّمس لِّمس اللهم

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
25 ‐ 01 ‐ 1433 هـ
20 ‐ 12 ‐ 2011 مـ

09:08 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=29274

ــــــــــــــــــــ
إمامنا الحبيب المهدي المنتظَر يدعونا لإعمال عقولنا وللتفر والتدبر ف آيات اله من محم كتابه ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار، وجميع أنصار اله
الواحد القهار، أما بعد..

فأقول مهلا مهلا حبيب ف اله (محب المهدي) رض اله عنك وأرضاك، فلا تثريب عل حبيب ف اله
(المسلم) فهو من الذين إن تبين لهم سبيل الحق يتّخذونه سبيلا ولن تأخذه العزة بالإثم ما دام يريد الحق ولا

غير الحق، والحق أحق أن يتّبع. ولنّ أراك وكأنّك زجرته، فارفق به يا حبيب ف اله رض اله عنه
وأرضاه وعن (محب المهدي) وعن كافة الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور وعن
الإمام المهدي معم وعن العالمة الباحثة عن الحق اليمانية (بالقرآن نحيا) فلا تثريب عليم جميعاً التفر

والتدبر ف آيات اله بمحم كتابه، كون اله أنزل كتابه القرآن العظيم للتدبر والتفر ف آياته البينات،
تصديقاً لقول اله تعال: {كتَاب انزلْنَاه الَيكَ مباركٌ لِّيدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿٢٩﴾} صدق اله

العظيم [ص].

فلا خوف عليم من الضلال بقول الظن ما دام بين أيديم الإمام المهدي يقومم عل الصراط المستقيم
عام لبيانات الإمام بش أن أرى ردود أنصاري بالتعليقات عل للقرآن العظيم، وكذلك أحب بالبيان الحق

ف طاولة الحوار حت نختبر علمهم وفهمهم للبيان الحق للقرآن العظيم وذلك حت نقوم فهمهم إنْ كان
معوجاً، وإنما ننهاكم أن تُفتوا السائلين من عند أنفسم؛ بل بالاقتباس من بيان الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان أو بطريقة فهمم للبيان، غير أنّه لا يجوز لمسلم أن يسند علم البيان لنفسه إذا تعلمه من رجل جعله

اله للناس إماماً، لأنّ بسطة سلطان العلم ه البرهان لمن جعله اله للناس إماماً، والحمد له فإنّم
تنم وأرضاكم، وثبه عنال المخلصون لا تراءون، ولم يفعل أحد من ذلك شيئاً وإنّما أردنا التنويه، ورض

وإياكم عل الصراط المستقيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=29274
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=29274
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. ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي
_________________
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(( مسلم أمازيغ عل ردود الإمام المهدي ))

- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

24 ‐ 01 ‐ 1433 هـ
20 ‐ 12 ‐ 2011 مـ

08:14 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=29267

ــــــــــــــــــــ
: السائل عن بيان قوله تعال الإمام المهدي عل رد

{انَّ الَّذِي فَرض علَيكَ الْقُرآنَ لَرادكَ الَ معادٍ} صدق اله العظيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وجميع
المسلمين، أما بعد..

ف وه نمدَىٰ وبِالْه اءن جم لَمعا بادٍ قُل رعم َلكَ اادآنَ لَركَ الْقُرلَيع ضنَّ الَّذِي فَرا} :ه تعالقال ال
رِينافْا لِّلظَهِير ونَنَت ََكَ فبن رةً ممحر ا تَابْكَ اللَيا َلْقن يو اجتَر نتا كم٨٥﴾ و﴿ بِينلٍ مَض

﴿٨٦﴾} صدق اله العظيم [القصص].

هذا الموضع لا يقصد به وعد البعث بل معاد الرسول إل إنّ المعاد ف (مسلم أمازيغ) ريمال ويا أخ
مة منتصراً عل قومه الذين أخرجوه من قريتهم. وقال اله تعال: {وكاين من قَرية ه اشَدُّ قُوةً من قَريتكَ

الَّت اخْرجتْكَ اهلَنَاهم فََ نَاصر لَهم ﴿١٣﴾} صدق اله العظيم [محمد].

كون قومه اتخذوا القرار النهائ ف شأن محمدٍ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ فقرروا القبض
عليه، وطائفة منهم قالوا: سوف نلق القبض عليه ومن ثم ننفيه بعيداً عن بلاد العرب، وأما آخرون فقالوا:
القبض عليه ونقوم بحبسه. ومن ثم ه، وأما آخرون فقالوا: بل سوف نلقالناس شر فبل سوف نقتله ون
أوح اله إل نبيه بمر قومه ضدّه وأمره بالخروج من مة فوعده بالعودة إليها فاتحاً بإذن اله، وهو خير
رميونَ ورميوكَ ۚ وخْرِجي وقْتُلُوكَ اي وثْبِتُوكَ ايوا لفَرك بِكَ الَّذِين رمذْ ياو} :ه تعالالماكرين. وقال ال

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=29267
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=29267
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اللَّـه ۖ واللَّـه خَير الْماكرِين ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

وكان يعز عل محمدٍ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ فراق مة المرمة مسقط رأسه وفيها من
أنصاره، ولن اله أمر رسوله بالهجرة حت لا يهلك قومه بسبب المر به، ومن ثم أمر اله أنصاره من بعد
هِمالومدُوا بِااهجوا وراجهنُوا وآم نَّ الَّذِينا} :ه تعالحيث هاجر من قبل. وقال ال ه إلنبي ذلك بالهجرة إل
وانفُسهِم ف سبِيل اللَّـه والَّذِين آووا ونَصروا اولَـٰئكَ بعضهم اولياء بعضٍ ۚ والَّذِين آمنُوا ولَم يهاجِروا ما لَم

من ويتهِم من شَء حتَّ يهاجِروا} صدق اله العظيم [الأنفال:72].

غير أنّ اله استثن الذين احصروا ولا يستطيعون سبيلا. وقال اله تعال: {والْمستَضعفين من الرجالِ
والنِّساء والْوِلْدَانِ الَّذِين يقُولُونَ ربنَا اخْرِجنَا من هذِه الْقَرية الظَّالم اهلُها واجعل لَنَا من لَدُنْكَ وليا واجعل لَنَا

من لَدُنْكَ نَصيرا} صدق اله العظيم [النساء:75].

وإنما الهدف من الهجرة لتوين جنود اله ليغزوا مة فينصرهم اله نصراً مبيناً ف ميعاد الفتح المعلوم،
وأصدق اله نبيه وعده بالحق، وعاد إل مة فدخلها فاتحاً ف الميعاد المعلوم، ذلك يوم الفتح المبين.
متيو خَّرا تَامن ذَنبِكَ وم ا تَقَدَّمم لَكَ اللَّـه رغْفبِينًا ﴿١﴾ لِّيا منَا لَكَ فَتْحنَّا فَتَحا} :ه تعالتصديقاً لقول ال
ينَةَ فالس لنزالَّذِي ا وا ﴿٣﴾ هزِيزا عرنَص كَ اللَّـهرنصيا ﴿٢﴾ ويمتَقساطًا مركَ صدِيهيكَ ولَيع تَهمعن

قُلُوبِ الْمومنين ليزدادوا ايمانًا مع ايمانهِم وللَّـه جنُود السماواتِ وارضِ وكانَ اللَّـه عليما حيما ﴿٤﴾}
صدق اله العظيم [الفتح].

وقد فرض اله عل نبيه تبليغ قومه القرآن العظيم ولنهم منعوا دعوته وعذّبوا من يتّبعه من الضعفاء
والمساكين، ومن ثُم أرادوا المر بالنب عليه الصلاة والسلام، ولذلك أمر اله نبيه بالهجرة إل المدينة،

فوعده أن يعود إل مة فاتحاً ف يوم الفتح المبين. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ الَّذِي فَرض علَيكَ الْقُرآنَ
لَرادكَ الَ معادٍ قُل رب اعلَم من جاء بِالْهدَىٰ ومن هو ف ضَلٍ مبِين ﴿٨٥﴾ وما كنت تَرجو ان يلْقَ الَيكَ

الْتَاب ا رحمةً من ربكَ فََ تَونَن ظَهِيرا لِّلْافرِين ﴿٨٦﴾} صدق اله العظيم [القصص].

وقد أصدق اله وعده لنبيه بميعاد الفتح المبين، إنّ اله لا يخلف الميعاد. تصديقاً لقول اله تعال: {لَّقَدْ
رض اللَّـه عن الْمومنين اذْ يبايِعونَكَ تَحت الشَّجرة فَعلم ما ف قُلُوبِهِم فَانزل السينَةَ علَيهِم واثَابهم فَتْحا

قَرِيبا ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الفتح].

ويا حبيب ف اله (مسلم أمازيغ) نرجو من اله أن لا يزيغ قلبك عن الحق، وأن يثبتك عل الصراط
المستقيم، ويثبت الإمام المهدي وأنصاره أجمعين عل الحق المبين.
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وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
27 ‐ 01 ‐ 1433 هـ
22 ‐ 12 ‐ 2011 مـ

06:50 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=29425

ـــــــــــــــــــــــ
ية .. فتوى العادة السر

ه إله وآله الأطهار وجميع أنصار الجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
اليوم الآخر..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته أحبت ف اله الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل
الظهور، لقد ذكر اله الجنُب مرتين ف هذا الموضع، فأما الأول: فه لعامة المسلمين العزاب

والمتزوجين، وذلك ف قول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا  تَقْربوا الصَةَ وانتُم سارىٰ حتَّ تَعلَموا ما
تَقُولُونَ و جنُبا ا عابِرِي سبِيل حتَّ تَغْتَسلُوا} صدق اله العظيم [النساء:43].

ونستنبط من ذلك أنّ من حلم أنّه جامع امرأةً أو غير ذلك من الأحلام الشيطانية حت قض وطر متعته
الجنسية بالحلم فحتماً لا شكّ ولا ريب أنّه تم قذف الماء عل الواقع الحقيق فأصبح جنباً ووجب عليه

الاغتسال، وهذا يحدث بشل عام لبعض العزاب والمتزوجين، وذلك هو الجنُب ف المنام المقصود ف قول
اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا  تَقْربوا الصَةَ وانتُم سارىٰ حتَّ تَعلَموا ما تَقُولُونَ و جنُبا ا عابِرِي

سبِيل حتَّ تَغْتَسلُوا} صدق اله العظيم، وكذلك الجنُب المتزوجون حين يجامعون نساءهم فيأتون شهوتهم
الجنسية فيصبح جنُباً كذلك يجب عليه الاغتسال.

ولربما يود أحد الشباب أن يقاطعن فيقول: "والذي يأت متعته الجنسية مع غير زوجته بل مع الحيوان أو
العادة السرية فهل يغتسل ويصلّ فلا إثم عليه ليتوب منه فيصبح مثله كمثل الجنب بالحلم أو كمثل الجنب
الذي لامس زوجته؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: قال اله تعال: {اتْل ما
اللَّـهو ۗ ربكا اللَّـه رلَذِكرِ ۗ ونالْمو شَاءالْفَح نع ةَ تَنْهَنَّ الصةَ ۖ اَالص مقاتَابِ وْال نكَ ملَيا وحا

يعلَم ما تَصنَعونَ ﴿٤٥﴾} صدق اله العظيم [العنبوت].

رغَي منَّهفَا مانُهميا تَلا مم وا اجِهِمزْوا َلع ظُونَ ﴿٥﴾ اافح وجِهِمفُرل مه الَّذِينو} :ه تعالوقال ال
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ملُومين ﴿٦﴾ فَمن ابتَغَ وراء ذَٰلكَ فَاولَـٰئكَ هم الْعادونَ ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].

ويا أحبت ف اله لا تسألوا عن أشياء إن تُبدَ لم تسؤكم وقد ست الإمام المهدّي عن بيانها إل حين، كون
من الشباب الأنصار من يود أن يقاطعن فيقول: "يا إمام أنا لست متزوجاً وأحياناً اضطر إل ممارسة

ية"، ومن ثم نرد عليه بالرد من اله مباشرةً بقول اله تعال: {والَّذِين هم لفُروجِهِم حافظُونَ ﴿٥﴾ العادة السر
ا علَ ازْواجِهِم او ما ملَت ايمانُهم فَانَّهم غَير ملُومين ﴿٦﴾ فَمن ابتَغَ وراء ذَٰلكَ فَاولَـٰئكَ هم الْعادونَ

﴿٧﴾} صدق اله العظيم.

ويا أحبت ف اله لربما نست عن أشياء لحمة إل حين، كونه لرب بعض الذين عثروا عل دعوة الإمام
المهدي فيعجب بهذه الدعوة المقنعة للعقل والمنطق ويريد الاتّباع، ومن ثم يقول له آخر من الذين يتّبعون

الشهوات فيقول: "يا فلان ولن ناصر محمد اليمان من الذين يحرمون عل الفرج جميع أنواع المتع
الجنسية إلا عل أزواجهم وأنت عازب ولست متزوجاً". وللأسف فإذا كان هذا الباحث من الذين يتّبعون

الشهوات ويضيعون الصلوات فسوف يتأخر عن الاتّباع، ويقول: "إذاً سوف أنتظر ونؤخّر اتّباع ناصر محمد
وأقول: بل أخّرت ناصر محمد اليمان عليه الإمام المهدي يرد ة". ومن ثميهيمن عليه علماء الأم حت اليمان

ية، فاتّق اله حبيب ف اله. الاتّباع للحق من ربك كونك ترى أنّك لا تستطيع الإقلاع عن العادة السر

فحافظوا عل مائم ففيه ذريتم، ولا تتّبعوا خطوات الشيطان، ألا وإنّ خطوات الشيطان ه اتِّباع كل ما
يثير الشهوة الجنسية، أفلا تعلمون أنّم حين تتّقون اله يجعل لم مخرجاً ويرزقم من حيث لا تحتسبون
ومن ثم تتزوجون من تشاءون بإذن اله، وإل اله تُرجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما تُخف الصدور، وهو

المول، نعم المول ونعم النصير.

. ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي
_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
27 ‐ 01 ‐ 1433 هـ
22 ‐ 12 ‐ 2011 مـ

07:38 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=29432

ـــــــــــــــــــــ
.. نَّة رسوله الحقه وسمن كتاب ال ممح والابتعاد عن الفتوى من غير علم الاجتهاد: هو البحث عن الحق

ه عليه وآله وسلم، وعلال ه صلجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
جميع المسلمين، أما بعد..

ويا أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، رض اله عنم وأرضاكم، وها نحن
ننهاكم أن تقولوا عل اله ما لا تعلمون أنّه الحق من ربم بل من عند أنفسم، فذلك من عمل الشيطان أن
تقولوا عل اله ما لا تعلمون، فليس هذا تعريف الاجتهاد أن تقولوا ف دين اله ما لا تعلمون أنّه الحق من

ربم.

بل أذِن لم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بالاجتهاد وهو:
أن تبحثوا عن الحق ف مسألة ف كتاب اله وسنة رسوله الحق، حت إذا هداكم اله إل الحق ف تلك

المسألة بعلم وسلطانٍ مقنع من عند الرحمن لا شكّ ولا ريب، ومن ثم تنفعوا بعلومم الأمة، ولنّم حين
فذلك من أمر الشيطان أن تقولوا عل ه وسنة رسوله الحقمن كتاب ال محه بغير علم مدين ال تُفتون ف
اله ما لا تعلمون أنّه الحق من ربم لا شكّ ولا ريب، واعلموا أنّ زلة عالم تون سبباً ف زلة عالَم بأسره

زَارِ الَّذِينوا نمو ۙ ةاميالْق مولَةً يامك مهزَارولُوا امحيل} :ه تعالوزره، تصديقاً لقول ال ويحمل وزرهم إل
يضلُّونَهم بِغَيرِ علْم ۗ ا ساء ما يزِرونَ ﴿٢٥﴾} [النحل].

وقال اله تعال: {ولَيحملُن اثْقَالَهم واثْقَا مع اثْقَالهِم} صدق اله العظيم [العنبوت:13].

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار، يا من اتّبعتم الإمام المهدي بالحق، فَلم تعودون باحثين عن الحق بعد
أن وجدتم الحق وما بعد الحق إلا الضلال؟ واعلموا أنّ اله حملم مسؤولية التبليغ ما استطعتم وحسب
جهدكم ف نطاق قدرتم، ونصيحت لم ان لا تُضيعوا وقتَم ف حواراتٍ بينم ف غير التشاور ف زيادة
الدعوة والتبليغ، فقد اتَّخَذَكم اله شهداء التبليغ بالبيان الحق للقرآن العظيم، تصديقاً لقول اله تعال: {هـٰذَا
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﴾١٣٩﴿ يننمونتُم من كنَ الَوعا نتُمانُوا وزتَح تَهِنُوا و ١٣٨﴾ و﴿ ينتَّقظَةٌ لِّلْمعومدًى وهانٌ لِّلنَّاسِ ويب
ان يمسسم قَرح فَقَدْ مس الْقَوم قَرح مثْلُه ۚ وتلْكَ ايام نُدَاوِلُها بين النَّاسِ وليعلَم اللَّـه الَّذِين آمنُوا ويتَّخذَ

منم شُهدَاء واللَّـه  يحب الظَّالمين ﴿١٤٠﴾} صدق اله العظيم [آل عمران]، اللهم قد بلغت، اللهم فاشهد.

. ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي
_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
27 ‐ 01 ‐ 1433 هـ
22 ‐ 12 ‐ 2011 مـ

08:15 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=29434

ــــــــــــــــــــــ

إمام الريم، هل مقدّمات الجماع توجِب الغُسل ؟

إقتباس

أسعد اله صباحك إمام الريم وصلاته وسلامه عليك وعل ال بيتم أجمعين , فهلا أفتيتنا ف مسألة
ملامسة النساء الت يون بها الايلاج بدون القذف فما حم الاغتسال ونحوه , لأن أراه ولأنه قد أشل

عل البعض .

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار، وجميع أنصار اله
الواحد القهار إل اليوم الآخر..

لا أقول عل م والمحترم، حقيقره من الأنصار السابقين الأخيار (يوسف) المال ف ا بحبيبا وبيويا حي
حالة خروج المن إلا ف وتقبيلهن نُباً بمداعبتهنم ولستم جم مع زوجاتأن تأخذوا راحت ه إلا الحقال

بشهوة بسبب الجماع سواء ف الحلم أو ف العلم، فعند ذلك وجب عليم الاغتسال عند وجود الماء مع عدم
أن يسبب له مرضاً كصدمة الزكام أو أي ون الماء بارداً عند الفجر فيخشالخشية من الضرر، فحين ي
علّة أخرى بسبب البرد، فإذا لم ين يجد حيلةً لتدفئة الماء فهنا لا حرج عليه ف العفور حت مع وجود

الطهور.

تصديقاً لقول اله تعال: {ما جعل علَيم ف الدِّين من حرج} [الحج:78].
وتصديقاً لقول اله تعال: {يرِيدُ اله بِم الْيسر ولا يرِيدُ بِم الْعسر} صدق اله العظيم [البقرة:185].
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حت إذا تيسر له الماء الداف فليتطهر إنّ اله يحب التوابين ويحب المتطهرين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

27 ‐ 01 ‐ 1433 هـ
22 ‐ 12 ‐ 2011 مـ

08:55 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=29438

ــــــــــــــــــــــ
.. واحداً فقط يثبت أنّك المهدي أريد دليلا

إقتباس

السلام عل من اتَّبع الهدى
أريد دليل واحد فقط يثبت إنك المهدي المزعوم ... دليل واضح وصريح من غير مراوغة ولا كثرة كلام

..
الجواب فقط من الإمام نفسه ولا انظر لأي مشاركة من غيره

ننتظر لنرى .. !!

ه الواحد القهار إله وآله الأطهار، وجميع أنصار الجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
اليوم الآخر..

وإليم البيان الحق ف محم التاب يفتيم عن بعث الإمام المهدي الذي سيهدي اله به الناس جميعاً فيجعلهم بإذن اله أمةً
رحمةً بعبده الإمام المهدي مستقيم صراط ةً واحدةً عله الناس أمه وسيجعل الوإنّما هداهم ال ،مستقيم صراط واحدةً عل

ناصر محمد اليمان كون اتّخذت رضوان اله غايةً وليس وسيلةً لتحقيق الجنة؛ بل غاية الإمام المهدي ه تحقيق النعيم
الأعظم من جنّته، وكيف سيون اله راضياً ف نفسه ما لم يدخل عباده الناس ف رحمته؟ ووعده الحق وهو أرحم الراحمين،

:ه تعالتصديقاً لقول ال
{ولَو شَاء ربكَ لَجعل النَّاس امةً واحدَةً ۖ و يزالُونَ مخْتَلفين ﴿١١٨﴾ ا من رحم ربكَ ۚ ولذَٰلكَ خَلَقَهم} صدق اله العظيم

[هود:119-118].

.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان
____________
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

29 ‐ 01 ‐ 1433 هـ
24 ‐ 12 ‐ 2011 مـ

06:17 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=29686

ـــــــــــــــــــــ
ويا ريحان، إنّ البرهان لخليفة الرحمن هو البيان الحق للقرآن ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار، وجميع أنصار اله
الواحد القهار من الجن والإنس ومن كل جنسٍ إل اليوم الآخر، أما بعد..

الأنصار السابقين الأخيار، يا عباد الرحمن الذين يمشون عل ته وبركاته أحبم ورحمة الالسلام علي
الأرض هوناً وإذا خاطبهم الجاهلون قالوا سلاماً، رض اله عنم وأرضاكم، فاصبروا عل أخيم ريحان

حت يتدبر البيان الحق للقرآن علّه يحدث له ذكراً.

ويا حبيب ف اله ريحان، إنّ الإمام المهدي لَيرحب بشخصم الريم ف طاولة الحوار العالمية للحوار من
والنهار المنتظَر عند البيت المعمور بالذّكر الليل م المهديقبل الظهور ومن بعد التصديق الأكبر يظهر ل

المسجد الحرام للبيعة العامة، وليس من العقل والمنطق أن يظهر لم المهدي المنتظَر للبيعة من قبل
الحوار؛ بل الحوار يأت من قبل الظهور ومن بعد التصديق نظهر لم عند البيت العتيق.

ويا ريحان، إنّ البرهان لخليفة الرحمن هو البيان الحق للقرآن فلا يجادله إنس ولا جانٌ من القرآن إلا أقام
عليه المهدي المنتظَر الحجة والبرهان من محم الذكر، فن من أول الألباب واتّبع البيان الحق للتاب،

نلمن يقوده، ول م الذين لا يعقلون ويتّبعون أسلافهم اتّباع الأعمالدواب الصم الب ن من أشرولا ت
الأعم قد ذهب بصره فلم يعد يبصر الطريق فهو مضطر عل أن يمش وراء من يقوده كونه لا يبصر

الطريق، ولن اله قد جعل لك فراً تبصر به الحق؛ بل فتدبر وتفر بالعقل المبصر من قبل أن تتّبع سبيل
بصيرة ه علال ر فإن وجدته يدعو إلر والتفمن بعد التدب ؛ بل الاتباع يأته الاتّباع الأعمال إل الداع
من ربه فحتماً سوف تجد عقلك يخضع للحق من ربك ويدرك أنّه الحق من عند اله لا شكّ ولا ريب، وإن

تعارض سلطان علم الداعية مع العقل والمنطق فاعلم أنّ ذلك باطل مفترى من عند غير اله.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=29686
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=29686
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ويا حبيب ف اله ريحان إنّ الإمام المهدي لا يبعثه اله بتابٍ جديدٍ ليحاجِج الناس به؛ بل يحاجِج الناس
بالبيان الحق للقرآن المجيد ليهديهم به إل صراط العزيز الحميد.

وأما الآية الت أوردناها لك إنّما أردنا أن نثبت لك من محم التاب عن وعد اله ببعث رجل يهدي به الناس
جميعاً فيجعلهم بإذن اله أمةً واحدةً عل صراط مستقيم حت يحقّق هدفه وأنصاره الذين اتّبعوه ف عصر
هم فيتّبعوه حتمن رب الحوار من قبل الظهور، وأحيطك علماً أن لن يحدث إيمان الناس أجمعين بالحق
ينزل اله عليهم آيةً من السماء فتظل أعناقُهم من هولها خاضعين لخليفة اله وعبده الإمام المهدي ناصر
كَ انَّفْس عاخلَّكَ ب٢﴾ لَع﴿ بِينتَابِ الْمْال اتلْكَ آيطسم ﴿١﴾ ت} :ه تعالتصديقاً لقول ال ،محمد اليمان
يونُوا مومنين ﴿٣﴾ ان نَّشَا نُنَزل علَيهِم من السماء آيةً فَظَلَّت اعنَاقُهم لَها خَاضعين ﴿٤﴾ وما ياتيهِم من

ذِكرٍ من الرحمـٰن محدَثٍ ا كانُوا عنْه معرِضين ﴿٥﴾ فَقَدْ كذَّبوا فَسياتيهِم انباء ما كانُوا بِه يستَهزِىونَ
﴿٦﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

ولربما يود ريحان أن يقاطعن فيقول: "يا ناصر محمد، قل لنا من غير لف ولا دوران وأفتنا عن هذه الآية
الت تأت من السماء فيشاهدها الناس أجمعين ثم يؤمنون بسببها فيهدي اله بها الناس أجمعين فيونون
مؤمنين بهذا القرآن العظيم ويتّبعون خليفة ربهم ويخضعون لأمره". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر

ذَابـٰذَا عه النَّاس َغْش١٠﴾ ي﴿ بِينبِدُخَانٍ م اءمالس تتَا موي بتَقفَار} :ه تعالوأقول: قال ال محمد اليمان
١٣﴾ ثُم﴿ بِينم ولسر مهاءقَدْ جىٰ ورالذِّك ملَه َّننُونَ ﴿١٢﴾ امونَّا ما ذَابنَّا الْعع فشنَا اكب١١﴾ ر﴿ يملا

تَولَّوا عنْه وقَالُوا معلَّم مجنُونٌ ﴿١٤﴾ انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليً انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ
الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

ولربما ريحان يود أن يقول: "ولن ما ف دخان من غير نار يا ناصر، فمن غير لف ولا دوران فمن أين يأتينا
هذا الدخان؟". ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر من محم الذكر، قال اله تعال: {ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ

مه و مورِهن ظُهع و النَّار هِموهن ۇجفُّونَ عي  ينوا حفَرك الَّذِين لَمعي ٣٨﴾ لَو﴿ ينادِقص نتُمن كا
ينصرونَ ﴿٣٩﴾ بل تَاتيهِم بغْتَةً فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم

[الأنبياء].

فاتّق اله حبيب ف اله، فالإمام المهدي ليس لديه لف ولا دوران؛ بل البيان الحق للقرآن، فاتّبع الذّكر وكن
ه فمن الشاكرين قبل أن يسبق الليل النهار بسبب مرور كوكب النار، وكن من الشاكرين أن جعلك ال

عصر بعث المهدي المنتظَر، وكن من الشاكرين أن أعثرك اله عل دعوة المهدي المنتظَر ف عصر الحوار
من قبل الظهور، فاتبع المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور يجعلك اله من خير البرية ومن

ية، قوم يحبهم اله ويحبونه يغبطهم الأنبياء والشهداء، ألا واله الذي لا إله غيره أنّهم لن يرضوا صفوة البشر
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بما رض به الأنبياء والشهداء.

الإنس والجان أنّ ف ه إله الرحمن الذي أنزل القرآن رسالة الويا ريحان وكافة الإنس والجان، أقسم بال
هذه الأمة قوماً يحبهم اله ويحبونه لن يرضوا بما رض به الأنبياء والشهداء، فلن يرضوا بنعيم جنّة الرحمن
مهما كانت ومهما عظمت حت يون حبيبهم الرحمن راضياً ف نفسه لا متحسراً ولا حزيناً، ألا واله الذي

عصر الحوار من قبل الظهور فيقول له رب المنتظَر ف ه أحد أنصار المهديلا إله غيره لو يخاطب ال
العالمين: "يا عبدي فلان إن ربك يعدك أن يجعلك ف أعل علّيين من عبادي المقربين من عرش وسوف

أعطيك الدرجة العالية ف جنة النعيم فقد رض عنك ربك، فهل ترض بما وعدك به ربك من النعيم
العظيم؟". لقال كل واحدٍ من أنصار المهدي المنتظَر الحق ف عصر الحوار من قبل الظهور: "هيهات
هيهات أن نرض ف أنفسنا ما لم تحقق لنا النعيم الأعظم من ذلك كله فترض ف نفسك ربنا ولم تعد

متحسراً ولا حزيناً". فهم عل حقيقة قسم هذا لمن الشاهدين فهم يعلمون بما ف أنفسهم.

ولربما يود ريحان أن يقاطعن فيقول: "يا ناصر محمد فمن غير لف ولا دوران آتنا بالبرهان من محم
القرآن أنّ الرحمن يتحسر ف نفسه عل عباده المعذّبين ممن أهلهم اله ف الأمم بسبب تذيب رسل ربهم
:ه تعالوأقول: قال ال ناصر محمد اليمان عليه الإمام المهدي ه"، ومن ثم يردوالإعراض عن دعوة أنبياء ال
انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلةً عرسا حدُونَ ﴿٢٩﴾ يخَام مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتن كا}
يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا

محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ولربما يود ريحان أن يقاطعن فيقول: "فيف يتحسر اله وهو أرحم الراحمين؟". ومن ثم يرد عليه الإمام
المهدي ونقول:

إنّ سبب التحسر ف نفس اله هو بسبب أنّه أرحم الراحمين، فبرغم ظلم عباده لأنفسهم ولنّهم حين تحسروا
عل أنفسهم حين أهلهم اله وكانوا ظالمين ومن ثم أصبحوا من النادمين عل ما فرطوا ف جنب ربهم

فهنا تأت الحسرة ف نفس اله عليهم، ويسن غضبه من بعد الانتقام منهم بالحق.
ولذلك قال اله تعال: {ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم
من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾

وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ويا ريحان، هل تستطيع أن تقول لأولادك يا أولادي ف لحظة غضب شديد منهم؟ ولربما تناديهم (يا عيال
اللب)! برغم أنّهم أولادك وليسوا عيال اللب، ولن أرحم الراحمين برغم غضبه الشديد من عبيده
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المسرفين ف الذنوب من الجن والإنس، فبرغم ذلك تجد أرحم الراحمين يناديهم برغم غضبه الشديد منهم
وه نَّها ايعمج الذُّنُوب رغْفي هنَّ الا هال ةمحن رتَقْنَطُوا م  هِمنفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عفيقول: {ي

الْغَفُور الرحيم} [الزمر:53].

ويا ريحان، إنّ اله يرض لعباده الشر ولا يرض لهم الفر، فهو لا يريد أن يعذّبهم ولنّهم أنفسهم يظلمون،
أفلا تعلم أنّ اله يفرح بتوبة عبده إليه كون ربه حزين عليه من قبل توبته حزناً عظيماً كونه سيجعله من

المعذّبين إن لم يتب إل ربه؟ ولذلك قال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم:
[ له أشد فرحا بتوبة عبده حين يتوب إليه من أحدكم كان عل راحلته بأرض فلاة، فانفلتت منه، وعليها
طعامه وشرابه فأيس منها فأت شجرة فأضطجع ف ظلها ينتظر الموت – قد أيس من راحلته – فبينا هو
كذلك إذا هو بها قائمة عنده فأخذ بخطامها ثم قال من شدة الفرح اللهم أنت عبدي وانا ربك – أخطأ من

شدة الفرح ] صدق عليه الصلاة والسلام.

ه فال إل عصر الحوار من قبل الظهور! فإنّهم أحب المنتظَر ف ويا ريحان لا تشتم أنصار المهدي
فوفَس هدِين نع مْنتَدَّ مري ننُوا مآم ا الَّذِينهيا ام كتابه: {يمح ه بهم فوت وإنّهم القوم الذي وعد الالمل

يات اله بِقَوم يحبهم ويحبونَه} صدق اله العظيم [المائدة:54].

ألا واله الذي لا إله غيره لا يرضيهم ربهم بملوته أجمعين ومثله معه ومثله معه ومثله معه إل ما لا نهاية
حت يرض ف نفسه لا متحسراً ولا حزيناً، وهل تدري لماذا؟ وذلك من شدّة حبهم لربهم، فيف يهنأون

بالحور العين وجنّة النعيم وأحب شء إل أنفسهم متحسر وحزين؟ أولئك قوم يحبهم اله ويحبونه قد جعل
اله إمامهم الإمام المهدي عل علم من اله فلن يرضوا هم وإمامهم حت يون اله راضياً ف نفسه، إذاً فقد
اتّخذوا رضوان اله غاية وليس وسيلة لتحقيق النعيم الأصغر جنة النعيم والحور العين. إذاً ما داموا اتّخذوا

ةً واحدةً عله أمة كلها فيجعلهم اله النعيم الأكبر غايةً فلن يتحقّق هدفهم إلا بهدى الأمرضوان نفس ال
صراط مستقيم من أجل تحقيق هدفهم، ولذلك خلقهم ليعبدوا رضوان ربهم حت يرض، وف ذلك سر نجاح
،مستقيم صراط ةً واحدةً عله سوف يهدي من أجله وزمرته الناس أجمعين فيجعلهم أمالإمام المهدي أنّ ال

عنهم ل ه غايةً وليس وسيلةً ليرضمة من خلقهم، كونهم اتّخذوا رضوان الالح هدفهم سر كون ف
يدخلهم جنّته؛ بل اتّخذوا رضوان اله غاية ولن يرضوا إلا بتحقيق غايتهم، فأصدَقوا اله فأصدَقهم اله وجعل
الناس أمةً واحدةً من أجل تحقيق هدفهم ولذلك خلقهم، كونهم اتّخذوا رضوان اله غاية وليس وسيلة لتحقيق

جنة النعيم، وأما الذين اتّخذوا رضوان اله وسيلة فرض اله عنهم وشر سعيهم ولا خوف عليهم ولا هم
يحزنون، وقد رضوا بسلعة اله الجنة فأرضاهم بها، وتجدهم فرحين بما آتاهم اله من فضله، وأما قوم يحبهم
ولو سألتهم لأجابوك بالحق ،يرض ه يمينه حتهم بما تمله العظيم لن يرضيهم ربه ويحبونه فأقسم بالال

فهم عل ذلك من الشاهدين، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
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. ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي
_______________
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حمد اليمانالإمام ناصر م
30 ‐ 01 ‐ 1433 هـ
26 ‐ 12 ‐ 2011 مـ

04:53 صباحاً
[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=29995

ـــــــــــــــــــــ

من هو القرين ف هذه الآية الريمة: { قَال قَائل منْهم انِّ كانَ ل قَرِين }؟

إقتباس

يندِّقصالْم ننَّكَ لَماا قُول٥١﴾ ي﴿ قَرِين انَ لك ِّنا منْهم لقَائ ريمة:{قَالهذه الآية ال من هو القرين ف
ف آهفَر ونَ ﴿٥٤﴾ فَاطَّلَععطَّلنتُم ما له دِينُونَ ﴿٥٣﴾ قَالنَّا لَماا اظَامعا وابنَّا تُركتْنَا وذَا ما٥٢﴾ ا﴿

{﴾٥٧﴿ رِينضحالْم نم نتَل بةُ رمعن لَو٥٦﴾ و﴿ دِينلَتُر دتن كا تَاللَّـه ٥٥﴾ قَال﴿ يمحالْج اءوس
صدق اله العظيم [الصافات]

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
الواحد القهار إل اليوم الآخر، السلام عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار..

وإنّ القرين المقصود ف هذا الموضع هو إنسانٌ وليس شيطانٌ، بل كان له قرين من قبل إيمانه بالحق من
ربه، ومن ثُم حاول قرينه أن يرده عن الاتباع فأب ومن ثُم افترقا حين أب أن يسمع نصيحته بعدم التصديق
أن يسمع نصيحة صاحبه واتبع الحق جرت العداوة بينهما كون أحدهما أب بالبعث والجنة والنار، ومن ثم
من ربه الذي بعث اله به أنبياءه فاتّبع حزبه، وأما الآخر فاتّبع الحزب المعادي ولم يعد قرينه؛ بل كان قرينه
من قبل الإيمان ومن ثم اتخذ له قريناً آخر من الفار، وأما المؤمن فاتّخذ له قريناً آخر من المؤمنين. ولذلك

قال اله تعال: {اخَّء يومئذٍ بعضهم لبعضٍ عدُو ا الْمتَّقين} صدق اله العظيم [الزخرف:67].

والرجل الصالح قد فارق قرينه كونه ليس عل دينه، وقال محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم:

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=29995
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=29995
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[المرء عل دين خليله فلينظر أحدكم من يخالل] صدق رسول اله صل اله عليه وسلم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
01 ‐ 02 ‐ 1433 هـ
26 ‐ 12 ‐ 2011 مـ

06:25 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=29998

ـــــــــــــــــــــ
.. ريم الزغبعبد ال إل الإمام المهدي رد

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار، وجميع أنصار اله
الواحد القهار إل اليوم الآخر، أما بعد..

للقرآن العظيم إ أعلم أنّك من الذين لا يهتدون؛ من الذين لا يزيدهم البيان الحق ،ريم الزغبويا عبد ال
وإن يروا سبيل الباطل يتّخذونه سبيلا لا يتّخذونه سبيلا رجسهم؛ من الذين إن يروا سبيل الحق رجساً إل
ويتّخذون من افترى عل اله خليلا، ولن يهديك اله إل الحق أبداً، وهل تدري لماذا؟ وذلك لأنّك أصلا لا
تبحث عن الحق لتتّبعه وإنّما تبحث عن ثغرة حسب ظنّك لتدخل منها حت تشك ف البيان الحق للقرآن

العظيم كمثل ثغرة اسم إدريس وإلياس حسب ظنك أنّها ثغرةٌ. والحمد له فلم أترك لم الحجة حت تقيموها
فراش إل حين أويت رب ه فسرعان ما ألهمنم وجدتم تناقضاً؛ بل الحمد لّأنتم فتزعموا أن عل

فتراجعت عن اتّباع ظنّم وجئتُم بالحق اليوم الثان الذي لا يحتمل الشكّ، وكان ذلك الحدث عند بدء
الدعوة المهدية.

ويا رجل، كان باستطاعة الإمام المهدي أن يست عن الفتوى عن استعجاله ف تلك النقطة ويستمر ف قوله
ف تلك المسألة بالظن ولن تتشفوا ذلك، ولن رب أراد أن يعلِّمن درساً حت لا يترر ذلك الخطأ باتّباع
فتواكم بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً مرةً أخرى، وإنّما جعلت إدريس هو الرسول بسبب اتِّباع بعض
علمائم؛ وجدت فتواهم أنّه رسول ولم أكن أعلم أنّهم قالوا ذلك بالظن، وقال اله تعال: {وان تُطع اكثَر من

ف ارضِ يضلُّوكَ عن سبِيل اللَّـه ۚ ان يتَّبِعونَ ا الظَّن} صدق اله العظيم [الأنعام:116].

وكذلك حدث مع جدّي من قبل فاتَّبع الحم ف الأسرى قولا عن صحابته بالظن أنّه الحق، وهو مر من
المنافقين من علماء اليهود بأنّه يحق له أن يستعبد الأسرى وأنّهم قد أصبحوا مله بإذن اله، فأقنعوا

الصحابة ليقنعوا الرسول فاتّبعهم جدّي محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ بادئ الأمر ولم
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ونَ لَهن يا ِنَبانَ لا كلنبيه وصحابته الأخيار: {م ه تعالتلك المسألة، ولذلك قال ال ه فم الينتظر ح
تَابك ٦٧﴾ لَّو﴿ يمح زِيزع اللَّـهةَ ۗ ورخرِيدُ اي اللَّـها والدُّنْي ضرضِ تُرِيدُونَ عرا ف نثْخي َّتىٰ حرسا

من اللَّـه سبق لَمسم فيما اخَذْتُم عذَاب عظيم ﴿٦٨﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

ومن ثم لقَّن اله رسولَه درساً بعدم اتِّباع ظن الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون، وكذلك الإمام المهدي اتّبع
بادئ الأمر فتواكم أنّ إدريس رسول تنزل عليه التاب حت إذا علّمن رب أنّ الذي تنزل عليه التاب أنّه
إلياس وليس إدريس، تصديقاً لقول اله تعال: {وانَّ الْياس لَمن الْمرسلين ﴿١٢٣﴾} صدق اله العظيم

[الصافات].

وعلّمن أنّ إدريس من الصدّيقين النبيين؛ بمعن أنّه صدّق برسوله وجعله اله معه نبياً، تصديقاً لقول اله
تعال: {واذْكر ف الْتَابِ ادرِيس ۚ انَّه كانَ صدِّيقًا نَّبِيا ﴿٥٦﴾ ورفَعنَاه مانًا عليا ﴿٥٧﴾} صدق اله

العظيم [مريم].

ومثَلُهم كمثَل موس وهارون عليهم الصلاة والسلام، فأما موس فان رسولا نبياً وبعث اله معه أخاه
هارون صدِّيقاً نبياً، وقال اله تعال: {ووهبنَا لَه من رحمتنَا اخَاه هارونَ نَبِيا ﴿٥٣﴾} صدق اله العظيم

[مريم].

والحمد له رب العالمين فلم تأخذن العزة بالإثم، فسرعان ما تراجعت عن اتّباع ظنُّم بأن إدريس نبياً
ورسولا، وأتيناكم بالبرهان أنه نب من الصالحين، وفصلت لم قصة أصحاب الهف تفصيلا، ولسوف

يفتونم عن أسمائهم يوم بعثهم من مرقدهم فلا تستعجلوا.

ويا رجل، أفلا أدلك عن إقامة الحجة؟ وه: لو أنّك أو غيرك جادل ناصر محمد اليمان ف مسألة من كتاب
اله وأقام عل الإمام ناصر محمد اليمان الحجة بسلطان العلم الأهدى سبيلا والأصدق قيلا. ولا ينبغ لهذا
أن يحدث أبداً كون الإمام المهدي الحق من ربم وما جادلن أحدٌ من القرآن إ غلبته بالحق بإذن اله،
وأما ف تلك المسألة القديمة الت تُحاجن الآن فيها فلم يحاجن فيها أحدٌ فأقام عل الحجة فيها؛ بل اله
ةٌ لم بسلطان العلم المقنع، وتلك حجنتُه لفيها، ومن ثم بي فيها من قبل أن تجادلونن بالحق رنبص

وليست عل ل تعلموا أنّ الإمام المهدي لا يريد إ الحق ويرب أنصاره عل قول الحق والحق أحق أن
يتّبع.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. المنتظر الإمام ناصر محمد اليمان عدو شياطين البشر المهدي
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حمد اليمانالإمام ناصر م
01 ‐ 02 ‐ 1433 هـ
26 ‐ 12 ‐ 2011 مـ

03:12 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=29987

ـــــــــــــــــــــ
أما آن لم أن تخشع قلوبم لدعوة الحق من ربم؟

إقتباس

saedf المشاركة الأصلية كتبت بواسطة
أما آن لك يا يمان

أن تتوب ال رشدك ؟؟!!!!!

ه وآله الأطهار، والتابعين للحق إلجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
يوم الدين، أما بعد..

ويا أيها الناصح للإمام المهدي أن يتوب إل رشده، فهل من يدعو الناس إل عبادة اله وحده لا شريك له
عل بصيرة من ربه القرآن العظيم والسنة النبوية الحق، فهل تراه عل ضلالٍ مبين وتنصحه أن يتوب ويعود

إل رشده بسبب دعوته إل عبادة اله وحده لا شريك له؟ فهل تريدن أن أدعو الناس إل عبادة غير اله؟
ناذَا خَلَقُوا مم ونرا ونِ اللَّـهن دونَ ما تَدْعتُم ميارا م كتابه: {قُلمح ه فعليك من ال ومن ثم أترك الرد
{﴾٤﴿ ينادِقص نتُمن كا لْمع نم ةثَارا وـٰذَا اه لن قَبتَابٍ مِب تُوناتِ ۖ اىاومالس كٌ فرش ملَه مضِ ارا

صدق اله العظيم [الأحقاف].

نقطة تجدن للقرآن العظيم وأي البيان الحق ر فبالتوبة تف فقبل أن تنصحن ،ويا رجل إنّما أعظُك بواحدة
فيها عل ضلالٍ مبين ومن ثُم تأت بالعلم الأصدق قيلا والأهدى سبيلا، فإن فعلت ولن تفعل فقد أصبح الإمام

ناصر محمد اليمان ليس الإمام المهدي ووجب عليه أن يتوب إل رشده ويتّبع نصيحتك ويطيع أمرك،
وكذلك عل الأنصار التراجع عن اتّباع ناصر محمد اليمان حت لو تثبت بالبرهان المبين من محم التاب
القرآن العظيم أنّ ناصر محمد اليمان عل باطل ولو ف مسألة واحدة فقط فقط فه تف، ولن هيهات
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هيهات ورب الأرض والسماوات لا تستطيع أنت وكافة علماء الإنس والجن ولو كان بعضم لبعضٍ نصيراً
وظهيراً، وهل تدري لماذا أنا متأكد أنّم لن تستطيعوا؟ وذلك لأنّه ما بعد الحق إ الضلال، أفلا تتّقون؟ بل

اله يقول للمؤمنين: أما آن لهم أن تخشع قلوبهم لدعوة الحق من ربهم الذي يدعوهم إل اتّباع القرآن العظيم
مهقُلُوب ن تَخْشَعنُوا اآم لَّذِيننِ لاي لَما} :ه تعالالذي هم به مؤمنون من قبل بعث الإمام المهدي، وقال ال
ۖ مهقُلُوب تدُ فَقَسما هِملَيع فَطَال لن قَبم تَابْوتُوا الا الَّذِينونُوا كي و قالْح نم لا نَزمو رِ اللَّـهذِكل
وكثير منْهم فَاسقُونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الحديد]، ويا معشر المؤمنين بالقرآن العظيم، فهل طال
عليم الأمدُ لبعث المهدي المنتظر فقست قلوبم كما طال عل أهل التاب بعث خاتم الأنبياء فقست

قلوبهم؟ فاتّقوا اله، وحقيق لا أقول عل اله إ الحق فهل أنتم مهتدون؟

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
أخوكم الإمام المهدي ناصر .

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
02 ‐ 02 ‐ 1433 هـ
27 ‐ 12 ‐ 2011 مـ

05:01 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=30090

ـــــــــــــــــــ
الإمام المهدي لم يأتِ بقرآنٍ جديد بل يستنبط البيان الحق للقرآن من ذات القرآن ..

إل ه وآله الأطهار، والتابعين للحقجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
اليوم الآخر..

ويا حبيب ف اله (عرفت طريق)، إنَّ الإمام المهدي لم يبعثه اله بقرآنٍ جديد حت يأخذه عنه المؤمنون؛
بل نُحاجهم بالبيان الحق للقرآن المجيد لنهديهم به إل صراط العزيز الحميد، وإنّما البيان نأتيم به من ذات

القرآن من آياتٍ حفظتموها ف صدوركم ف كتاب اله من قبل أن يبعث اله الإمام المهدي، وأحاجج
م بقرآنٍ جديدٍ بل البيان الحقة منه، ولم آتالمؤمنين بما يحفظون من القرآن العظيم وأقيم عليهم الحج

للقرآن المجيد من نفس القرآن الذي تنزل عل جدّي وحبيب قلب محمد رسول اله خاتم الأنبياء والمرسلين
إل الإنس والجن، فونوا عل ذلك من الشاهدين، فلا تجعلوا للآخرين حجةً علينا أحبت ف اله.

فلم نأتم بلمة واحدة جديدة من رب العالمين حت تأخذوا القرآن من الإمام المهدي؛ بل نستنبطُ لم
البيان الحق للقرآن من ذات القرآن بآياتٍ بيناتٍ محماتٍ هن أم التاب، ذكرى لأول الألباب.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
01 ‐ 02 ‐ 1433 هـ
27 ‐ 12 ‐ 2011 مـ

03:41 صباحاً
ــــــــــــــــــ

إنما الصبر الأعظم أجراً ف هذه الحياة هو حين تون عل الحق فتصبر عل الأعمال الت ترض اله
{سلام علَيم بِما صبرتُم فَنعم عقْب الدَّارِ} صدق اله الـعظيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
إنما الصبر الأعظم أجراً ف هذه الحياة هو حين تون عل الحق فتصبر عل الأعمال الت ترض اله،

:ه تعاله. تصديقاً لقول اليهديهم ال الجاهلين حت فتُؤذى فتصبر عل الحق وتدعو إل
{والْعصرِ ﴿١﴾ انَّ انسانَ لَف خُسرٍ ﴿٢﴾ ا الَّذِين آمنُوا وعملُوا الصالحاتِ وتَواصوا بِالْحق وتَواصوا

بِالصبرِ ﴿٣﴾} صدق اله العظيم [العصر].

:ه تعاله. تصديقاً لقول الشرط أن يصبر الصابرون من أجل ال
{والَّذِين صبروا ابتغَاء وجه ربهِم واقَاموا الصَةَ وانفَقُوا مما رزَقْنَاهم سرا وعَنيةً ويدْرءونَ بِالْحسنَة السيىةَ

اولَـٰئكَ لَهم عقْب الدَّارِ ﴿٢٢﴾} [الرعد].

1 - {واصبِر وما صبركَ ا بِاللَّـه ۚ و تَحزنْ علَيهِم و تَكُ ف ضيق مما يمرونَ ﴿١٢٧﴾} [النحل].

2 - {ولَمن صبر وغَفَر انَّ ذَٰلكَ لَمن عزم امورِ ﴿٤٣﴾} [الشورى].

ثُوا الْبي دُونَ لَموعا ينَ موري موي منَّهاك ۚ مجِل لَّهتَعتَس و لسالر نم مزولُو الْعا ربا صمك بِر3 - {فَاص
ساعةً من نَّهارٍ ۚ بَغٌ ۚ فَهل يهلَكُ ا الْقَوم الْفَاسقُونَ ﴿٣٥﴾} [الأحقاف].

4 - {سَم علَيم بِما صبرتُم ۚ فَنعم عقْب الدَّارِ ﴿٢٤﴾} [الرعد].

5 - {وانْ عاقَبتُم فَعاقبوا بِمثْل ما عوقبتُم بِه ۖ ولَئن صبرتُم لَهو خَير لِّلصابِرِين ﴿١٢٦﴾} [النحل].

6 - {ولَقَدْ كذِّبت رسل من قَبلكَ فَصبروا علَ ما كذِّبوا واوذُوا حتَّ اتَاهم نَصرنَا ۚ و مبدِّل للماتِ
اللَّـه ۚ ولَقَدْ جاءكَ من نَّبا الْمرسلين ﴿٣٤﴾} [الأنعام].
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7 - {واورثْنَا الْقَوم الَّذِين كانُوا يستَضعفُونَ مشَارِق ارضِ ومغَارِبها الَّت باركنَا فيها ۖ وتَمت كلمت ربكَ
الْحسنَ علَ بن اسرائيل بِما صبروا ۖ ودمرنَا ما كانَ يصنَع فرعونُ وقَومه وما كانُوا يعرِشُونَ ﴿١٣٧﴾}

[الأعراف].

8 - {ا الَّذِين صبروا وعملُوا الصالحاتِ اولَـٰئكَ لَهم مغْفرةٌ واجر كبِير ﴿١١﴾} [هود].

9 - {الَّذِين صبروا وعلَ ربهِم يتَوكلُونَ ﴿٤٢﴾} [النحل].

10 - {ما عندَكم ينفَدُ ۖ وما عندَ اللَّـه باقٍ ۗ ولَنَجزِين الَّذِين صبروا اجرهم بِاحسن ما كانُوا يعملُونَ
﴿٩٦﴾} [النحل].

يمحر ا لَغَفُوردِهعن بكَ مبنَّ روا اربصدُوا واهج نُوا ثُما فُتدِ معن بوا مراجه لَّذِينكَ لبنَّ را 11 - {ثُم
﴿١١٠﴾} [النحل].

12 - {انِّ جزيتُهم الْيوم بِما صبروا انَّهم هم الْفَائزونَ ﴿١١١﴾} [المؤمنون].

13 - {اولَـٰئكَ يجزونَ الْغُرفَةَ بِما صبروا ويلَقَّونَ فيها تَحيةً وسَما ﴿٧٥﴾} [الفرقان].

14 - {اولَـٰئكَ يوتَونَ اجرهم مرتَين بِما صبروا ويدْرءونَ بِالْحسنَة السيىةَ ومما رزَقْنَاهم ينفقُونَ ﴿٥٤﴾}
[القصص].

15 - {الَّذِين صبروا وعلَ ربهِم يتَوكلُونَ ﴿٥٩﴾} [العنبوت].

16 - {وجعلْنَا منْهم ائمةً يهدُونَ بِامرِنَا لَما صبروا ۖ وكانُوا بِآياتنَا يوقنُونَ ﴿٢٤﴾} [السجدة].

17 - {وما يلَقَّاها ا الَّذِين صبروا وما يلَقَّاها ا ذُو حظٍّ عظيم ﴿٣٥﴾} [فصلت].

18 - {ولَو انَّهم صبروا حتَّ تَخْرج الَيهِم لَانَ خَيرا لَّهم ۚ واللَّـه غَفُور رحيم ﴿٥﴾} [الحجرات].

19 - {وجزاهم بِما صبروا جنَّةً وحرِيرا ﴿١٢﴾} [الإنسان].
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مدُهيك مكرضي  تَتَّقُواوا وبِرن تَصاا ۖ ووا بِهحفْرةٌ يىيس مبن تُصاو مهونَةٌ تَسسح مسسن تَم20 - {ا
شَيىا ۗ انَّ اللَّـه بِما يعملُونَ محيطٌ ﴿١٢٠﴾} [آل عمران].

21 - {لَتُبلَۇنَّ ف اموالم وانفُسم ولَتَسمعن من الَّذِين اوتُوا الْتَاب من قَبلم ومن الَّذِين اشْركوا اذًى
كثيرا ۚ وان تَصبِروا وتَتَّقُوا فَانَّ ذَٰلكَ من عزم امورِ ﴿١٨٦﴾} [آل عمران].

مضعلْنَا بعجاقِ ۗ ووسا شُونَ فميو املُونَ الطَّعكالَي منَّها ا ينلسرالْم نلَكَ ملْنَا قَبسرا ام22 - {و
لبعضٍ فتْنَةً اتَصبِرونَ ۗ وكانَ ربكَ بصيرا ﴿٢٠﴾} [الفرقان].

لكتَوفَلْي اللَّـه َلعونَا ۚ وتُما آذَيم َلنَّ عبِرلَنَصلَنَا ۚ وبدَانَا سقَدْ هو اللَّـه َلع لكنَتَو ا لَنَا ام23 - {و
الْمتَوكلُونَ ﴿١٢﴾} [إبراهيم].

24 - {انَّه من يتَّق ويصبِر فَانَّ اللَّـه  يضيع اجر الْمحسنين} [يوسف:90].

25 - {واتَّبِع ما يوح الَيكَ واصبِر حتَّ يحم اللَّـه ۚ وهو خَير الْحاكمين ﴿١٠٩﴾} [يونس].

26 - {تلْكَ من انباء الْغَيبِ نُوحيها الَيكَ ۖ ما كنت تَعلَمها انت و قَومكَ من قَبل هـٰذَا ۖ فَاصبِر ۖ انَّ
الْعاقبةَ للْمتَّقين ﴿٤٩﴾} [هود].

27 - {واصبِر فَانَّ اللَّـه  يضيع اجر الْمحسنين ﴿١١٥﴾} [هود].

28 - {واصبِر نَفْسكَ مع الَّذِين يدْعونَ ربهم بِالْغَدَاة والْعش يرِيدُونَ وجهه ۖ و تَعدُ عينَاكَ عنْهم تُرِيدُ زِينَةَ
الْحياة الدُّنْيا ۖ و تُطع من اغْفَلْنَا قَلْبه عن ذِكرِنَا واتَّبع هواه وكانَ امره فُرطًا ﴿٢٨﴾} [الهف].

حبفَس لاللَّي آنَاء نما ۖ ووبِهغُر لقَبسِ والشَّم طُلُوع لكَ قَببدِ رمبِح حبسقُولُونَ وا يم َلع بِر29 - {فَاص
واطْراف النَّهارِ لَعلَّكَ تَرض ﴿١٣٠﴾} [طه].

30 - {فَاصبِر انَّ وعدَ اللَّـه حق ۖ و يستَخفَّنَّكَ الَّذِين  يوقنُونَ ﴿٦٠﴾} [الروم].

31 - {يا بنَ اقم الصَةَ وامر بِالْمعروفِ وانْه عن الْمنرِ واصبِر علَ ما اصابكَ ۖ انَّ ذَٰلكَ من عزم امورِ
﴿١٧﴾} [لقمان].
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32 - {اصبِر علَ ما يقُولُونَ واذْكر عبدَنَا داۇود ذَا ايدِ ۖ انَّه اواب ﴿١٧﴾} [ص].

33 - {فَاصبِر انَّ وعدَ اللَّـه حق واستَغْفر لذَنبِكَ وسبح بِحمدِ ربكَ بِالْعش وابارِ ﴿٥٥﴾} [غافر].

34 - {فَاصبِر انَّ وعدَ اللَّـه حق ۚ فَاما نُرِينَّكَ بعض الَّذِي نَعدُهم او نَتَوفَّينَّكَ فَالَينَا يرجعونَ ﴿٧٧﴾} [غافر].

ثُوا الْبي دُونَ لَموعا ينَ موري موي منَّهاك ۚ مجِل لَّهتَعتَس و لسالر نم مزولُو الْعا ربا صمك بِر35 - {فَاص
ساعةً من نَّهارٍ ۚ بَغٌ ۚ فَهل يهلَكُ ا الْقَوم الْفَاسقُونَ ﴿٣٥﴾} [الأحقاف].

36 - {فَاصبِر علَ ما يقُولُونَ وسبح بِحمدِ ربكَ قَبل طُلُوع الشَّمسِ وقَبل الْغُروبِ ﴿٣٩﴾} [ق].

37 - {واصبِر لحم ربكَ فَانَّكَ بِاعيننَا ۖ وسبح بِحمدِ ربكَ حين تَقُوم ﴿٤٨﴾} [الطور].

38 - {فَاصبِر لحم ربكَ و تَن كصاحبِ الْحوتِ اذْ نَادىٰ وهو مظُوم ﴿٤٨﴾} [القلم].

39 - {واصبِر علَ ما يقُولُونَ واهجرهم هجرا جميً ﴿١٠﴾} [المزمل].

40 - {فَاصبِر لحم ربكَ و تُطع منْهم آثما او كفُورا ﴿٢٤﴾} [الإنسان].

41 - {يا ايها الَّذِين آمنُوا اصبِروا وصابِروا ورابِطُوا واتَّقُوا اللَّـه لَعلَّم تُفْلحونَ ﴿٢٠٠﴾} [آل عمران].

وهنَنَا ۚ ويب اللَّـه محي َّتوا حبِرنُوا فَاصموي فَةٌ لَّمطَائو بِه لْتسرنُوا بِالَّذِي اآم منفَةٌ مانَ طَائن كا42 - {و
خَير الْحاكمين ﴿٨٧﴾} [الأعراف].

43 - {قَال موس لقَومه استَعينُوا بِاللَّـه واصبِروا ۖ انَّ ارض للَّـه يورِثُها من يشَاء من عبادِه ۖ والْعاقبةُ
للْمتَّقين ﴿١٢٨﴾} [الأعراف].

ابِرِينالص عم نَّ اللَّـهوا ۚ ابِراصو ۖ مرِيح بتَذْهوا فَتَفْشَلُوا وتَنَازَع و ولَهسرو وا اللَّـهيعطا44 - {و
﴿٤٦﴾} [الأنفال].

45 - {رب السماواتِ وارضِ وما بينَهما فَاعبدْه واصطَبِر لعبادته ۚ هل تَعلَم لَه سميا ﴿٦٥﴾} [مريم].
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46 - {وامر اهلَكَ بِالصَة واصطَبِر علَيها ۖ  نَسالُكَ رِزْقًا ۖ نَّحن نَرزُقُكَ ۗ والْعاقبةُ للتَّقْوىٰ ﴿١٣٢﴾}
[طه].

47 - {واستَعينُوا بِالصبرِ والصَة ۚ وانَّها لَبِيرةٌ ا علَ الْخَاشعين ﴿٤٥﴾} [البقرة].

48 - {يا ايها الَّذِين آمنُوا استَعينُوا بِالصبرِ والصَة ۚ انَّ اللَّـه مع الصابِرِين ﴿١٥٣﴾} [البقرة].

49 - {وجاءوا علَ قَميصه بِدَم كذِبٍ ۚ قَال بل سولَت لَم انفُسم امرا ۖ فَصبر جميل ۖ واللَّـه الْمستَعانُ
علَ ما تَصفُونَ ﴿١٨﴾} [يوسف].

يملالْع وه نَّها ۚ ايعمج بِهِم نيتان يا اللَّـه سع ۖ يلمج ربا ۖ فَصرما منفُسا مَل لَتوس لب 50 - {قَال
الْحيم ﴿٨٣﴾} [يوسف].

51 - {ثُم كانَ من الَّذِين آمنُوا وتَواصوا بِالصبرِ وتَواصوا بِالْمرحمة ﴿١٧﴾} [البلد].

رِينافْال مالْقَو َلنَا عرانصنَا وقْدَاما تثَبا وربنَا صلَيفْرِغْ عنَا ابقَالُوا ر نُودِهجو الُوتجزُوا لرا بلَم52 - {و
﴿٢٥٠﴾} [البقرة].

{﴾١٢٦﴿ ينملسفَّنَا متَوا وربنَا صلَيفْرِغْ عنَا ابتْنَا ۚ راءا جنَا لَمباتِ رنَّا بِآينْ آما نَّا ام ما تَنقمو} - 53
[الأعراف].

54 - {يا ايها النَّبِ حرضِ الْمومنين علَ الْقتَالِ ۚ ان ين منم عشْرونَ صابِرونَ يغْلبوا ماىتَين ۚ وان ين
منم ماىةٌ يغْلبوا الْفًا من الَّذِين كفَروا بِانَّهم قَوم  يفْقَهونَ ﴿٦٥﴾} [الأنفال].

55 - {وقَال الَّذِين اوتُوا الْعلْم ويلَم ثَواب اللَّـه خَير لِّمن آمن وعمل صالحا و يلَقَّاها ا الصابِرونَ
﴿٨٠﴾} [القصص].

56 - {قُل يا عبادِ الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا ربم ۚ للَّذِين احسنُوا ف هـٰذِه الدُّنْيا حسنَةٌ ۗ وارض اللَّـه واسعةٌ ۗ انَّما
يوفَّ الصابِرونَ اجرهم بِغَيرِ حسابٍ ﴿١٠﴾} [الزمر].

ابِرِينشِّرِ الصباتِ ۗ ورالثَّمنفُسِ واالِ ووما ننَقْصٍ مو وعالْجفِ والْخَو نم ءَم بِشَّنلُولَنَب57 - {و
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﴿١٥٥﴾} [البقرة].

ةئَالْمرِ وخا موالْيو بِاللَّـه نآم نم الْبِر نٰلَـغْرِبِ والْمشْرِقِ والْم لبق موهلُّوا ۇجن تُوا الْبِر س58 - {لَّي
والْتَابِ والنَّبِيين وآتَ الْمال علَ حبه ذَوِي الْقُرب والْيتَام والْمساكين وابن السبِيل والسائلين وف الرقَابِ
واقَام الصَةَ وآتَ الزكاةَ والْموفُونَ بِعهدِهم اذَا عاهدُوا ۖ والصابِرِين ف الْباساء والضراء وحين الْباسِ ۗ

اولَـٰئكَ الَّذِين صدَقُوا ۖ واولَـٰئكَ هم الْمتَّقُونَ ﴿١٧٧﴾} [البقرة].

نَّهفَا همطْعي ن لَّممو ِّنم سفَلَي نْهم ن شَرِبرٍ فَمم بِنَهيتَلبم نَّ اللَّـها نُودِ قَالبِالْج طَالُوت لا فَص59 - {فَلَم
منِّ ا من اغْتَرف غُرفَةً بِيدِه ۚ فَشَرِبوا منْه ا قَليً منْهم ۚ فَلَما جاوزَه هو والَّذِين آمنُوا معه قَالُوا  طَاقَةَ
ۗ ذْنِ اللَّـهةً بِايرثةً كىف تغَلَب يلَةقَل ةىن فم مك قُو اللَّـهَم منَّهظُنُّونَ اي الَّذِين قَال ۚ نُودِهجو الُوتبِج مولَنَا الْي

واللَّـه مع الصابِرِين ﴿٢٤٩﴾} [البقرة].

60 - {الصابِرِين والصادِقين والْقَانتين والْمنفقين والْمستَغْفرِين بِاسحارِ ﴿١٧﴾} [آل عمران].

61 - {ام حسبتُم ان تَدْخُلُوا الْجنَّةَ ولَما يعلَم اللَّـه الَّذِين جاهدُوا منم ويعلَم الصابِرِين ﴿١٤٢﴾} [آل
عمران].

62 - {وكاين من نَّبِ قَاتَل معه رِبيونَ كثير فَما وهنُوا لما اصابهم ف سبِيل اللَّـه وما ضعفُوا وما
استَانُوا ۗ واللَّـه يحب الصابِرِين ﴿١٤٦﴾} [آل عمران].

63 - {انَ خَفَّف اللَّـه عنم وعلم انَّ فيم ضعفًا ۚ فَان ين منم ماىةٌ صابِرةٌ يغْلبوا ماىتَين ۚ وان ين
منم الْف يغْلبوا الْفَين بِاذْنِ اللَّـه ۗ واللَّـه مع الصابِرِين ﴿٦٦﴾} [الأنفال].

64 - {وانْ عاقَبتُم فَعاقبوا بِمثْل ما عوقبتُم بِه ۖ ولَئن صبرتُم لَهو خَير لِّلصابِرِين ﴿١٢٦﴾} [النحل].

65 - {واسماعيل وادرِيس وذَا الْفْل ۖ كل من الصابِرِين ﴿٨٥﴾} [الأنبياء].

66 - {الَّذِين اذَا ذُكر اللَّـه وجِلَت قُلُوبهم والصابِرِين علَ ما اصابهم والْمقيم الصَة ومما رزَقْنَاهم ينفقُونَ
﴿٣٥﴾} [الحج].

67 - {انَّ الْمسلمين والْمسلماتِ والْمومنين والْمومنَاتِ والْقَانتين والْقَانتَاتِ والصادِقين والصادِقَاتِ
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والصابِرِين والصابِراتِ والْخَاشعين والْخَاشعاتِ والْمتَصدِّقين والْمتَصدِّقَاتِ والصائمين والصائماتِ
والْحافظين فُروجهم والْحافظَاتِ والذَّاكرِين اللَّـه كثيرا والذَّاكراتِ اعدَّ اللَّـه لَهم مغْفرةً واجرا عظيما

﴿٣٥﴾} [الأحزاب].

68 - {فَلَما بلَغَ معه السع قَال يا بنَ انِّ ارىٰ ف الْمنَام انِّ اذْبحكَ فَانظُر ماذَا تَرىٰ ۚ قَال يا ابتِ افْعل ما
تُومر ۖ ستَجِدُن ان شَاء اللَّـه من الصابِرِين ﴿١٠٢﴾} [الصافات].

69 - {ولَنَبلُونَّم حتَّ نَعلَم الْمجاهدِين منم والصابِرِين ونَبلُو اخْباركم ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [محمد].

.التبليغ بالبيان الحق المبين للقرآن العظيم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أخو الصابرين عل
______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
01 ‐ 02 ‐ 1433 هـ
27 ‐ 12 ‐ 2011 مـ

02:39 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=30087

ــــــــــــــــــــــ

.. الأرحب إل الإمام المهدي رد

ه إله وآله الأطهار، وجميع أنصار الحمد رسول الجدي م ه الرحمن الرحيم والصلاة والسلام علبسم ال
اليوم الآخر، أما بعد..

ويا أيها الأرحب، لقد جئت لمناظرة الإمام المهدي فرحبنا بك للمناظرة ف دين اله بالاستجابة لدعوة
قد نسف بعض عقائدكم ف حمد اليمانه القرآن العظيم كون الإمام المهدي ناصر مكتاب ال ام إلالاحت
دين اله وهيمن عليم بسلطان العلم المبين من محم القرآن العظيم، ولن أراك أعرضت عن ذلك كله
وجئت لتناظرنا ف الرئيس عل عبد اله صالح وتفت أنّه من المفسدين، ومن ثُم يرد عليك الإمام المهدي
وأقول: إنّ الإمام ناصر محمد اليمان لم يبرئ عل عبد اله صالح من الفساد ف اليمن ولم نفتِ ف شأنه
عل تخوفٍ مثلك بلام لا ياد أن يفهم؛ بل أفتينا ف شأنه من قبل أن تحاجِجنا، وأفتينا ف شأنه بالفتوى
الصريحة والفصيحة أنّ سياسة الرئيس عل عبد اله صالح فاشلةٌ بل المقاييس كونه يداري من أفسد
يحصلوا عل اح لفسدوا ويسلبوا ويختطفوا السوأن ي ع الآخرين علمن شره مما شج تفبالمادة لي
الدعم من الدولة مقابل إطلاق سراحهم، وكذلك ترك الحبل عل الغارب فلا يحاسب المفسدين ف دولته،

فنهبوا اقتصاد البلاد وأذلّوا العباد.

المفسدين ولا يخاف ف ه علمن غير ظلمٍ فيقيم حدود ال ألا وإنّ الحاكم الناجح هو الحاكم الصارم بالحق
اله لومة لائم ولا يبحث عن رضوان الناس كون رض الناس جميعاً غايةٌ لا تدرك؛ بل يهتم بتحقيق رضوان
اله عل عبده بإقامة حدوده عل المفسدين، وليغضب من غضب وليرض من رض، فلا يهتم برضوان

مَل هفُونَ بِاللحي} :ه تعالتصديقاً لقول ال .بالرض ه هو الأحقه واللرضوان ال الناس شيئاً ما دام يسع
ليرضوكم واله ورسولُه احق ان يرضوه ان كانُواْ مومنين} صدق اله العظيم [التوبة:62].
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ألا وإنّ الحاكم العادل هو الذي يتذكر بين الحين والآخر أنّه مسؤول عن رعيته بين يدي ربه، ومن ثُم تفيض
يسع إطعامه، ومن ثُم عل ضلم يح ينلم ينصفه حقّه، أو مس ناك مظلومون هعيناه من الخوف أن ي
لرفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان، ويسع إل إطعام الفقراء والمساكين وتسليمهم حقوقهم المفروضة

من ربهم عل الأغنياء، ألا واله لا يعدل ف الأمة من لم يحض عل إطعام المساكين كونه إذا أصلح أوضاع
المساكين فسوف يصلح أوضاع ما فوقهم جميعاً، ولن الذين رضوا بالحياة الدُنيا واطمأنوا إليها لا يبالون
يوم يقوم الناس لرب عظيم أولئك أنهم مبعوثون ليوم بالآخرة ولا بحساب ربهم فهم عنه غافلون، ألا يظن

العالمين وقد خاب من حمل ظلماً؟ فما يغن عنهم ملهم وسلطانهم وأموالهم وما كانوا يمتّعون.

وقال اله تعال: {افَرايت ان متَّعنَاهم سنين ﴿٢٠٥﴾ ثُم جاءهم ما كانُوا يوعدُونَ ﴿٢٠٦﴾ ما اغْنَ عنْهم ما
كانُوا يمتَّعونَ ﴿٢٠٧﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

ويا أيها الأرحب إنّ الإمام المهدي ليس بآسف رضوانك ولا رضوان عل عبد اله صالح فلم مفسدون،
فأحدكم يسفك الدماء لينال السلطة محبةً فيها ومن ثُم يون أظلم وأطغ، والآخر يسفك الدماء للبقاء فيها
وهو لم يعدل ف شعبه، فلا خير فيم جميعاً إ من اتبع دعوة الحق من ربه، ولا نزال ندعوكم يا معشر

المعارضة وندعو الرئيس عل عبد اله صالح أن تستجيبوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، ولا
تزالون عن دعوة الحق معرضين.

وبالنسبة للرئيس عل عبد اله صالح فحين أفت ناصر محمد اليمان أنَّ أول من يسلّمه القيادة من قادات
البشر هو الرئيس عل عبد اله صالح فتلك فتوى تلقّيتُها بالرؤيا الحق عديد المرات، وله الأمر من قبل ومن

بعد وإل اله تُرجع الأمور. فلا تجادلن ف الرئيس عل عبد اله صالح فحسابه عل ربه وما علينا من
حسابه من شء، بل جادل الإمام المهدي ف مسائل الدين وتصحيح عقائد المسلمين حت نُعيد المسلمين
إل منهاج النّبوة الأول عل كتاب اله وسنة رسوله الحق، وهلُم مع الإمام المهدي لجمع شمل المسلمين
وتوحيد صفّهم بوحدة علمائهم لتتوحد أمتهم؛ كون التعددية المذهبية ه سبب شتات المسلمين وضعفهم

وذهاب ريحهم.

ويا أيها الأرحب إنّ أراك تُفت أنّ صنعاء ه أرفع من ذمار! ومن ثم نحتم إل درجات البرودة عبر تاريخ
الشتاء ف اليمن؛ درجات الحرارة ه الحم بيننا ونحن نتلم عن التضاريس وارتفاع الأرض وليس
تنظر إل ون من الموقنين حتالأرفع فهل سوف ت م أنّ ذمار هلو أثبتنا ل الجبال، ويا رجل حت
أصحاب الهف ف كهفهم وهم نائمون؟ فاذهب إليهم إن استطعت، فليذهب إل البحث عنهم الذين لا

.يعلموا أنّه الحق يوقنون حت
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تاب علال ف أنفسهم أعظم آية ه الأعظم فه بمعرفة حقيقة اسم الوأما بالنسبة لأنصاري فقد أغناهم ال
الإطلاق.

وأما بالنسبة لوكب العذاب فسوف تراه يا صاحب أرحب يوم يمر باللهب فلا تستطيع رده. تصديقاً لقول
اله تعال: {ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٣٨﴾ لَو يعلَم الَّذِين كفَروا حين  يفُّونَ عن

مه ا وهدونَ ريعتَطسي ََف متُههغْتَةً فَتَبيهِم بتتَا لونَ ﴿٣٩﴾ برنصي مه و مورِهن ظُهع و النَّار هِموهۇج
ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

:ه تعالكافة البشر وهم صاغرون. تصديقاً لقول ال نتظر علوذلك يوم الفتح الأكبر؛ ليلة ظهور المهدي الم
{ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْفَتْح ان كنتُم صادِقين ﴿٢٨﴾ قُل يوم الْفَتْح  ينفَع الَّذِين كفَروا ايمانُهم و هم ينظَرونَ

﴿٢٩﴾ فَاعرِض عنْهم وانتَظر انَّهم منتَظرونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [السجدة].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.حمد اليمانه وعبده الإمام المهدي ناصر مخليفة ال

ـــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
06 ‐ 02 ‐ 1433 هـ
31 ‐ 12 ‐ 2011 مـ

05:32 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=30399

ـــــــــــــــــــــ

وهل تران أحاجِجم من كتيبات البشر أم من محم الذكر يا مستر إسندر المهيوب ؟

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار، وجميع أنصار اله
الواحد القهار إل اليوم الآخر، أما بعد..

ويا إسندر المهيوب إنّ المهدي المنتظَر أدعوك وكافة علماء البشر للاحتام إل الذكر المحفوظ من
التحريف والتزييف عل مر العصور، وأنتم الآن ف عصر الحوار من قبل الظهور ولا نزال نحاوركم بالقلم

الصامت لعلم تتّقون. ويا إسندر فلا فرق ف الحوار سواء كان سراً أم جهراً أم عبر الأقمار أو عن طريق
المبيوتر فجميعهم وسيلة لبلوغ الغاية، ولا يهم اختلافنا ف طريقة الوسيلة؛ بل الأهم أن نتّفق عل مصدر
استنباط الأحام، فمن أي كتابٍ ف العالمين؟ وإنّ أراك تقول: "إنّما نريد الحوار المباشر ل نعلم هل
عليك المهدي يرد العالمين؟". ومن ثم من كتب البشر ف أم لا يزال يتعلّم ويبحث عن الرد لهمالرجل م

المنتظَر وأقول: وهل تران أحاجِجم من كتيبات البشر أم من محم الذكر يا مستر إسندر المهيوب؟ أفلا
أم تريد الباطل؟ وسوف أفتيك بالحق م الغيوب الذي يعلم ما تخفيه القلوب؟ فهل تريد الحقعلا تتوب إل
حقيق لا أقول عل اله إلا الحق، فإن هيمن عل المهدي المنتظَر إسندر ولو ف مسألة واحدة من محم
الذِّكر فعل جميع أنصار المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور التراجع عن اتِّباع الإمام ناصر
محمد اليمان. فما هو بحثك عن الدِّين إن كنت من الصادقين؟ فلتعلم أنّ البرهان المبين للصادقين هو

ةثَارا وـٰذَا اه لن قَبتَابٍ مِب تُوناى} :ه تعالم وعامة المسلمين، تصديقاً لقول السلطان العلم المبين للعال
من علْم ان كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم [الأحقاف:4].

وأنا الإمام المهدي لا افرق بين رسل اله أجمعين، ومتّبع لتاب التوراة والإنجيل والقرآن العظيم، وإنّما أكفر
:ه تعاله، تصديقاً لقول الكتب ال ف أتّبع الحق ّم الذكر، وما لم يخالف فإنر بما جاء مخالفاً لمحوأن

{قُل فَاتُوا بِتَابٍ من عندِ اللَّـه هو اهدَىٰ منْهما اتَّبِعه ان كنتُم صادِقين ﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم
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[القصص].

ولم يأمر اله جدّي محمداً رسول اله بعدم اتّباع ما جاء من الحق ف التب المنزلة من قبل القرآن العظيم؛
بل أمره اله أن يتّبع القرآن وما جاء من الحق ف كتاب اله من قبل تنزيل القرآن إ ما جاء مخالفاً لمحم
القرآن العظيم فأمره اله بالفر به كون ما جاء مخالفاً لمحم القرآن فهو من عند غير اله من عند شياطين
البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر والصدّ عن اتّباع الذكر؛ رسالة اله إل كافة البشر لمن

شاء منهم أن يتذكر.

ويا مستر اسندر اتّق اله الواحد القهار الذي حبسه النار، واتَّبِع الذِّكر قبل أن يسبق الليل النهار بسبب
مرور كوكب سقر؛ وهو ما تسمونه بالوكب العاشر الذي تقول أنَّ البيان ف شأن الوكب العاشر ليس هو
البرهان للإمام ناصر أنّه المهدي المنتظَر، ومن ثم يرد عليك الإمام ناصر وأقول: اتّق اله الواحد القهار يا
إسندر! فلم يخاطبم المهدي المنتظَر بالبيان للوكب العاشر من تأليف كتيبات البشر؛ بل نُبين للبشر
كوكب النار سقر من محم الذكر لمن شاء منهم أن يتقدّم أو يتأخر، ونأتيم بآياتٍ بيناتٍ محماتٍ من

آيات أم التاب ذكرى لأول الألباب، مثال قول اله تعال: {واذَا رآكَ الَّذِين كفَروا ان يتَّخذُونَكَ ا هزوا اهـٰذَا
ََف اتآي مرِياس ۚ لجع نانُ منسا قونَ ﴿٣٦﴾ خُلرافك مه ـٰنمحرِ الرم بِذِكهو مَتهآل رذْكالَّذِي ي

تَستَعجِلُونِ ﴿٣٧﴾ ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٣٨﴾ لَو يعلَم الَّذِين كفَروا حين  يفُّونَ
ا وهدونَ ريعتَطسي ََف متُههغْتَةً فَتَبيهِم بتتَا لونَ ﴿٣٩﴾ برنصي مه و مورِهن ظُهع و النَّار هِموهن ۇجع
هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء]، كون مرور كوكب سقر الأقرب هو أحد أشراط الساعة

البر، فاتّق اله يا إسندر واتَّبِع الذكر من قبل أن يسبق الليل النهار ليلة مرور كوكب سقر اللواحة للبشر
من عصرٍ إل آخر، وأبشِّرك بليلة تبلغ من هولها القلوب الحناجر، وأقسم باله الواحد القهار أنّ لا أبالغ
بغير الحق بالنثر؛ بل البيان الحق للذكر نستنبطه لم من محم الذكر لمن شاء منم أن يتقدّم أو يتأخر،

وإل اله تُرجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما تُخف الصدور.

وأما تهديدك ووعيدك وقولك أنّك مضطر أن تطالب بمحاكمة الإمام ناصر محمد بالقانون إن تبين أنّه مجرد
مدّع شخصية المهدي المنتظَر، ومن ثم يرد عليك المهدي المنتظَر وأقول: أجِب دعوة الاحتام إل محم
الذِّكر يا إسندر وإذا لم يهيمن عليك الإمام ناصر محمد اليمان من محم الذِّكر فلست المهدي المنتظَر
وأصبحت كذّاباً أشراً فاحم علينا بما تشاء، ولن يا إسندر أصدِق اله يصدقك وابحث عن الحق يهديك

اله إل الحق، فهل أنت باحث عن الحق وتريد اتّباع الحق؟ فحقيق لا نقول عل اله إلا الحق. وإن كنت تريد
أن تصدّ عن الحق فاعلم إنّ اله هو الحق ومع الحق ووعده الحق: {وكانَ حقا علَينَا نَصر الْمومنين} صدق

اله العظيم [الروم:47].
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:وبينك نقاط الحوار من أوله، كما يل ولسوف نختار بين
البحث ف توحيد دعوة المهدي المنتظَر الإمام ناصر مع كافة دعوة الأنبياء والمرسلين، وهل يحقّق هدف

الدعوة التحقيق الشامل للأمة كلها فهداهم اله جميعاً فجعلهم اله أمةً واحدةً عل صراط مستقيم ف عصر
بعث الأنبياء، وإن لم يتحقّق الهدف ف عصر بعث الأنبياء جميعاً بل سيتحقّق الهدف ف عصر بعث المهدي
المنتظر، فإذا كان كذلك فما هو السر؟ فلا بدّ أنّ وراء الإمام المهدي المنتظَر سراً عظيماً يهدي إليه البشر

ولذلك يسم بالمهدي المنتظَر.

فاتّق اله يا إسندر وهلّم للحوار، وإنّما اختبرنا صبرك ومدى إصرارك عل البحث عن الحق، فإذاً وكأنّك
تعلن الانتصار من قبل الحوار، وتنشر الخبر عبر شاشات المبيوتر بأنّك دعوت الإمام ناصر إل المناظرة
والحوار فأب واستبر! ومن ثم يرد عليك المهدي المنتظَر وأقول: ليس استباراً يا إسندر وإنّما اختبار
للصبر، وها هو المهدي المنتظَر قد حضر للحوار مع الباحث إسندر ونعلن الترحيب بالباحث إسندر
المهيوب وليس عبر اليوتيوب فلديه عيوب، وليس بالرد المباشر وتشويش الفر من غير تفر ولا تدبر بل
حوار المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور مع خطباء المنبر ومفت الديار هو بالقلم الصامت

وإنّما القناة لنشر الخبر يا إسندر، وأما الحوار فهو عبر طاولة الحوار العالمية موقع كل البشر موقع
المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور.

وشر اله للحسين بن عمر عل التحمل والصبر وهو أول الأنصار ف الانترنت العالمية، ذلم الليث
الغضنفر المجاهد الليل والنهار، حارس طاولة الحوار من مر شياطين البشر، وأفرغَ عليه صبراً وكافة

الأنصار ليتحملوا الغيرة عل الحق فيظموا غيظهم حت يتبين للباحثين الحق من الباطل، وحت نقيم عليهم
الحجة بالحق لمن أراد أن يتّبع الحق من العالمين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. المنتظَر ناصر محمد اليمان الدم من حواء وآدم المهدي أخو البشر ف

________________


